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PREFACE 

 

 

Lou Baldin s'est fait connaître du public au travers de fils de discussions 

créés sur le site américain Above Top Secret (ATS). Il a rédigé plusieurs 

livres, dont cinq sur le sujet des OVNI et des extraterrestres.   

Sous le pseudonyme de Sleeper, il a décidé d'ouvrir ces fils de 

discussion afin de répondre bénévolement aux questions des internautes 

ayant lu ses premiers ouvrages (Une journée avec un extraterrestre et 

En lien avec un OVNI) et de largement développer les informations de 

son "contact extraterrestre" qu'il a baptisé Milton.  

Ses deux principaux forums de discussion, intitulés "Les extraterrestres 

sont aussi réels que le nez au milieu du visage" et "Je déballe tout sur 

les extraterrestres", ont rencontré un succès certain sur ATS, attirant 

également un bon nombre de sceptiques qui se sont vainement 

acharnés à démythifier ses propos ou le faire passer pour un escroc.  

Ses fils de discussions et blogs, de 2005 à nos jours, dépassent les 2000 

pages de questions et réponses.  

Ce site tente de concentrer la grande majorité de ses réponses et 

révélations en les classant par thème, sur 15 chapitres.  

 

Le traducteur 

 

NB: De nouveaux éléments alimentent régulièrement les pages de ce 

guide en constante évolution. Vous constaterez un certain sentiment de 

répétition dans les chapitres les plus épais, j'y travaille et proposerai une 

synthèse des réponses au fur et à mesure. 

http://www.ufolou.com/
http://www.abovetopsecret.com/
http://daywithetfrench.blogspot.fr/
http://www.amazon.fr/In-League-UFO-Lou-Baldin/dp/0578013304
http://www.abovetopsecret.com/forum/thread133299/pg1
http://www.abovetopsecret.com/forum/thread133299/pg1
http://www.abovetopsecret.com/forum/thread133299/pg1
http://www.abovetopsecret.com/forum/thread262464/pg1
http://www.abovetopsecret.com/forum/thread262464/pg1
http://www.abovetopsecret.com/forum/thread262464/pg1
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A MON PROPOS 

 

Pourquoi le pseudonyme Sleeper ? 

Quand je me suis inscrit, j’ai essayé divers mots et noms, celui que je 

porte est celui qui a été accepté. 

 

Je ne me considère pas comme un médium, je ne médite pas ou n’entre 

pas en transe, je n’utilise pas d’os de poulet, ni ne lis sur la carte du ciel 

pour prédire l’avenir. 

 

J’ai une orientation politique. Je suis à l’opposé des extraterrestres : Je 

suis très politique dans mes opinions. 

Politiquement parlant, je ne suis pas un conservateur absolu, surtout en 

ce qui concerne les questions de bon sens, comme la responsabilité 

individuelle et les choses qui comptent pour le long terme, pour l’éternité, 

parce que la vie dure toujours et où que nous allions nous emportons 

nos bagages avec nous. 

C’est pourquoi certains d’entre nous s’enfoncent dans le bourbier sans 

fond du désespoir. Vous connaissez des gens comme ça ? Ce monde en 

est rempli. 

 

Je ne suis pas religieux, je ne prends donc pas cette direction avec mes 

histoires. 

J’ai été catholique, et j’ai changé de religion lors de mon mariage avec 

une protestante, la religion à laquelle appartiennent ma femme et mes 

enfants; j’ai même un temps estimé que mes enfants étaient de bons 

chrétiens. Je n’adhère cependant à aucune religion ou croyance 

séculaire. 

Ma mère avait des convictions très catholiques, et j’ai vraiment cru au 

christianisme mais je n’y ai jamais été bon. Je suis allé à l’église étant 

enfant mais j’ai arrêté à l’adolescence. J’ai recommencé lorsque j’ai eu 

des enfants, juste histoire de leur donner quelque chose sur quoi 

méditer. 

Je n’ai jamais eu peur d’aller en Enfer: ça n’a jamais eu de sens pour 

moi qu’un père aimant, Dieu, condamne ses enfants à la damnation 
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éternelle. 

Je n’ai jamais discuté de religion avec mes parents: ils avaient leurs 

croyances et moi les miennes. 

Je respecte les chrétiens; ma famille est chrétienne;  j’ai élevé 2 enfants 

dans la croyance chrétienne, qui vont à l’église tous les dimanches. 

Je dirais que mes croyances chrétiennes ont été mises à jour vers une 

version d’exploitation supérieure. J’ai été trois ou quatre ans à l’école 

catholique, la meilleure éducation que je n'ai jamais reçue: la discipline 

contribue grandement au domaine des études (rire) 

J’ai été élevé en tant que catholique et Michael est mon prénom chrétien 

de confirmation. 

Je suis allé à l’église pendant que mes enfants grandissaient pour leur 

communiquer les sentiments de communauté et d’amour pour les autres. 

La seule chose que je vénère est une bonne tasse de café le matin. 

 

Je ne suis pas un scientologue, et je ne souscris à aucune religion ou 

croyance; mais je ne suis pas contre la plupart d’entre elles. 

Les scientologues m’ont attaqué de nombreuses fois, tout comme 

d’autres. Je suis un contacté, peut-être que je devrais voir si c’est une 

religion exonérée d’impôts. 

 

Je n’ai pas trempé dans l’occulte. 

 

Je ne pratique pas de méditation. 

 

Alors que j’étais au collège,  j’ai fait un peu de rétroaction biologique pour 

m’aider à me relaxer, mais je n’ai plus la patience pour méditer. 

 

Si vous me demandez si je me drogue, c’est le cas : une aspirine de 

temps à autre, et je prends un verre de vin avec mes repas. Un verre. 

 

Je ne suis pas autorisé à me droguer. 

 

Je ne connais pas mon quotient intellectuel. 

 

Je ne m’inquiète pas que l’armée me traque et me mette hors service, je 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Biofeedback
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suis un vétéran, je ne me cache pas, ils "savent" où me trouver s’ils me 

veulent. 

J’ai rencontré les aliens de nombreuses fois depuis ma période dans 

l’armée; je ne suis pas au courant si l’armée ou quelqu’un d’autre me 

surveille. 

Peut-être qu’après tout ça, ils vont le faire. 

 

Je n'ai jamais pratiqué de régression, et personnellement je sais que ce 

serait inutile puisque les extraterrestres peuvent placer tout ce qu'ils 

veulent dans notre esprit. 

 

On m'a dévoilé quelques petites choses au sujet de ce qui va m'arriver, 

mais pour l'essentiel je dois vivre au jour le jour. 

Je ne vais pas revenir sur cette planète pendant un long moment, à 

moins que je n’y sois renvoyé ou que certaines autres circonstances m’y 

ramènent. 

Je prévois un long congé avant de me décider pour ma mission suivante. 

Je ne me soucie pas de mourir, ce serait la fin de mon exil. Je suis venu 

d'un endroit vraiment cool jusqu'à cette planète, ce n'est pas que je l'ai 

mauvaise mais c'est beaucoup moins bien que là où j'étais. 

Après ma mort, je vais retourner sur cette planète d'où je viens, mais je 

vais d'abord faire une pause et trainer, sous forme spirituelle,  dans un 

endroit très lumineux près du centre de cette galaxie, pendant aussi 

longtemps qu'ils me le permettront. 

J'en ai vu beaucoup durant ma précédente existence, mais rien comme 

ce qu'on m'a montré durant cette vie; pardonnez-moi si je n'entre pas 

dans les détails, je n'ai pas le temps: je dois aller gagner ma vie comme 

tout le monde, et Miltie n'est d'aucune aide dans ce domaine. 

 

J'ai une vision positive de l'existence et de ma vie. 

 

Pour moi, la vie est comme l’école, il y a les bons et les mauvais 

moments, mais j’apprécie globalement la phase d’apprentissage et 

j’attends avec impatience la remise des diplômes. 

 

Je ne partage pas ces histoires avec les gens de mon entourage. 
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Je fais des rêves normaux; je me retrouve en sous-vêtements dans des 

endroits bondés. C'est tellement embarrassant. 

 

Je suis en bonne santé, rien ne me préoccupe, ni les implants ni les 

autres objets en moi. 

 

J'allais être emporté à l'âge de cinquante ans mais j'ai demandé une 

rallonge parce que je ne voulais pas causer de peine à mes enfants et 

ma femme. Au tout dernier moment, ils ont rallongé mon sursis; je ne 

sais pas pour combien de temps, mais je peux partir quand je veux, 

seule ma famille me retient ici. 

Je connais la date prévue initialement pour mon départ qui se situait il y 

a quelques années, mais elle a été prolongée pour des raisons dont je 

ne suis pas tout à fait sûr. Je ne sais pas pour quand est fixé mon 

prochain départ, ni quand je vais partir de cette Terre. 

Il y a deux ou trois possibilités pour mon prochain squat mais ils ne me le 

diront qu'à la dernière minute. Je suis en sursis puisque mon séjour ici a 

été rallongé de quelques années suite à ma demande. Par conséquent 

mes options ont changé, et à présent le moment de mon départ 

déterminera où j'irai. 

Je ne vais pas revenir sur terre pour y vivre, mais je ferai des visites de 

temps à autres dans un des ces trucs ovni. 

Je ne vais pas emmener ma famille avec moi, ils sont sur des chemins 

différents et il n'est pas prévu que nos parcours se croisent à nouveau 

pendant un certain temps, donc ils ne peuvent pas venir avec moi. 

 

Je prends une tasse de café à l'occasion, et un verre de vin au diner. 

C'est à peu près tout ce que ma tête peut supporter (rire) 

Pour ce qui est d'élever mes vibrations, j'avais l'habitude de le faire avec 

du café ordinaire, et je suis depuis passé au décaféiné: je n'aime pas les 

vibrations supérieures. 

 

J'aime la nature et je passe des heures à m'y promener, seul de 

préférence. 
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J'aime les livres de non-fiction et d'histoire. 

Je n'ai jamais aimé les livres de S-F, et j'ai du en lire un ou deux dans 

toute ma vie. J'aime les histoires vraies et les bouquins d'histoire. 

J'achète tous mes livres et j'en ai littéralement des centaines, il m'en 

reste à lire la plupart. Très peu sont de la fiction. 

 

Mes sources sont moi et Milton et je détiens les droits d'auteur. 

Une fois que tout le monde a pris sa part, il ne reste plus grand chose 

pour l'auteur, il n'y a que ceux qui arrivent en tête des ventes qui peuvent 

en vivre. Mais je ne me plains pas, je ne me suis pas mis à écrire pour 

l'argent parce que je le fais depuis plusieurs années et je n'ai encore rien 

gagné. J'écris parce qu'on m'a invité à le faire – et non sommé - et que 

j'aime écrire. 

 

En ce qui concerne ma "catégorie d'âme": je suis en exil volontaire (rire) 

 

J'ai un atelier dans ma cave, il est rempli de vieilles radios, il y a un truc 

au sujet des tubes à vide et des vieux circuits qui me donne la chair de 

poule (rire). 

 

J'aime le pain frais et j'en mange tout le temps. 

 

J'ai été dans la construction, j'ai bâti des maisons, et ma paire de 

lunettes ainsi que plusieurs autres ont protégé mes yeux des clous tirés 

par des pistolets à clous, des échardes et d'autres éclats dans le feu de 

l'action sur les chantiers de construction. La paire de lunettes que j'ai 

maintenant est plus petite mais elle a aussi été entachée de cuivre fondu 

alors que je refaisais un peu l'installation électrique dans la cave et que 

je coupais un câble sous tension. Mes lunettes m'ont donc été bien 

utiles. 

 

A quelle question ai-je le plus envie d'avoir une réponse ? 

"Pourquoi est-ce-que chacun d'entre nous mérite d'être né dans cet 

univers magique ?" 

Milton a essayé de me l'expliquer une fois et mon esprit s'est vidé sous 

la surcharge; c'est une affaire tellement étrange que le cerveau se 
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bloque. Milton a dit que je devais mettre à niveau mon matériel-spirituel 

avant de pouvoir exécuter ce programme ou concept avancé. 

 

Il y a des gens qui ne m'aiment pas, ce n'est pas un secret (rire) 

 

Ne vous laissez pas abuser par mon manque d'enthousiasme, et la 

désinvolture dans mon attitude et mes mots : J'écris de cette façon afin 

de ne pas paraitre abusif dans mes descriptions, parce que je suis déjà 

bien trop hors des sentiers battus pour la plupart des gens. 

 

Je n'ai pas de collaborateurs ni de relations pour étayer mes 

affirmations, expériences et opinions. Mon point de vue repose sur mes 

informations et personne n'est obligé de croire à tout ça. Je ne suis pas 

ici pour changer le monde (rire). 

 

Je suis émotionnellement à l'aise dans ma vie et je ne souffre d'aucune 

angoisse. 

 

J'ai 54 ans et mon dernier bilan de santé remonte à 1973, effectué par 

l'armée à la fin de mon service. Je n'ai pas de médecin; je n'en ai jamais 

eu d'autre que ceux durant le service. En tant qu'adolescent et que jeune 

adulte, j'ai fumé et bu avec les meilleurs et les pires personnages, mais 

deux ans avant la naissance de ma première fille, les extraterrestres 

m'ont dit d'arrêter de fumer et de réduire la boisson. Ce que j'ai fait. A 

présent, je me limite à un ou deux verres de vin. 

 

Je ne veux pas écrire de fiction, et j'essaie de trouver comment  sortir 

des sentiers battus tout en restant d'un niveau de réalisme convenable - 

si une telle chose existe. 

 

Je possède beaucoup d'arbres sur ma propriété, mes voisins des deux 

côtés n'en ont aucun. Ils m'ont dit que c'est parce qu'ils n'aiment pas 

balayer les feuilles durant l'automne. Ils finissent pourtant par en balayer 

davantage que moi car la plupart de mes feuilles finissent dans leur 

jardin. Ils continuent cependant de m'adresser la parole (rire). 
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Je ne m'attends pas à ce que les gens me croient. 

 

Je n'ai pas le temps de lire tous les livres qui existent, je peux lire deux 

ou trois livres par an si je m'en sors bien. Je ne suis pas un lecteur 

rapide et il me faut un certain temps pour finir un bouquin. 

Par ailleurs, je ne lis pas de livres sur les extraterrestres ou les OVNI car 

j'en ai une connaissance directe. Je lis beaucoup, mais pas autant que je 

le voudrais, j'ai des centaines de livres mais les livres ne sont qu'une des 

formes de l'écrit: il y a cette chose appelée internet, les revues, les 

journaux et une foule d'autres médias pour maintenir occupées les 

personnes comme moi. Pour couronner le tout, j'ai écrit et publié des 

livres, rédigé d'innombrables manuscrits qui en sont toujours aux 

premières ébauches, et des douzaines d'autres manuscrits à moitié finis. 

J'ai vendu des centaines de livres uniquement par la bouche-a-oreille, je 

n'ai jamais fait de publicité, de séminaire ni participé à des émissions-

débat, par conséquent très peu de gens me connaissent. 

Je me suis auto-publié et les librairies de mon État ont acheté beaucoup 

de mes livres. C'est la seule fois où j'ai vraiment fait du profit parce qu'ils 

payaient le tarif demandé et commandaient directement auprès de moi. 

Un de mes livres s'est trouvé sur amazon.com pendant dix ans en dépit 

des chiffres de vente, et j'ai souvent trouvé mes bouquins en librairie. 

Il y a aussi un truc nommé POD, Impression à la demande, qui est la 

méthode que beaucoup de livres utiliseront à l'avenir. Je vends un assez 

grand nombre de mes livres de cette façon via Barnes & Noble et 

d'autres librairies. 

J'ai expédié des livres partout dans le monde et je ne m'inquiète pas de 

savoir s'ils vont me rendre immortel, je suis déjà immortel. Tout comme 

vous d'ailleurs. 

Je n'ai pas gagné un centime avec un livre pourtant j'en ai vendu des 

centaines. Gagner de l'argent en vendant des livres est un mythe; seuls 

3% des écrivains gagnent leur vie grâce aux ventes de livres, les autres 

comme moi doivent gagner leur vie afin d'avoir de l'argent à dépenser 

pour éditer des livres. 

Honnêtement, je n'ai pas hâte de terminer tous les livres que j'ai 

commencés, ou d'écrire davantage. C'est un travail difficile, surtout parce 

que je ne suis en rien obligé de le faire. 
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Je suis un humain, avec une hypothèque sur trente ans, qui remplit son 

réservoir d'essence avec le même carburant couteux que tous les 

autres. J'ai élevé deux enfants qui sont à présent adultes; J'ai une douce 

épouse, avec de la famille étendue des deux côtés, je tonds ma pelouse 

une fois par semaine et vais fréquemment me promener dans le parc 

local. Ce matin, après avoir écrit ceci, je vais aller faire vérifier ma voiture 

et renouveler mes vignettes de permis, après cela je pourrai retrouver 

ma femme pour le déjeuner. Si elle a de la chance (rire). 

 

Je ne suis aucunement obligé de raconter mes expériences et de 

répondre aux questions, je peux m'arrêter quand je le souhaite. 

 

Je ne suis pas un modèle d'intégrité. Je suis humain et je dois m'occuper 

de ces choses dont les humains doivent s'occuper. 

En tous cas je fais de mon mieux en matière d'intégrité, même si je n'ai 

été boyscout qu'une semaine quand j'avais dix ans, jusqu'à ce qu'ils 

arrêtent notre chef scout  pour racket et ferment tout; et nous avons 

échoué  dans les rues, à chercher des problèmes, et à en trouver plein. 

Pardon pour cet aparté: où en étais-je ? Oh oui: non seulement je dis la 

vérité mais j'ai à peine effleuré la surface de la plupart des réalités qui 

demeurent cachées à la majorité des humains. Parole de scout. 

 

En ce qui me concerne, j'aime quand il fait chaud mais je suis bien 

content que les "dieux" aient créé la climatisation pour nous autres 

singes ici-bas ! 

 

De quel niveau humain suis-je ? Je suis plusieurs crans en dessous de 

l'équipe des concierges, plus convenablement connus sous le nom 

d'ingénieurs de maintenance. 

 

Est-ce que je sais qui je serai ou ce que je serai après avoir décédé sur 

terre ? Je suis encore en train de négocier. Tout comme vous. 

 

J'ai été sur cette planète plus d'une fois. 
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Ma sérénité n'est pas facilement perturbée, mais ma sérénité en 

perturbe certainement d'autres. 

 

Je ne suis ni psychiatre ni physicien, je ne suis par conséquent pas 

qualifié pour m'exprimer dans de tels domaines. 

 

Pourquoi ai-je été choisi pour être initié à cette véritable réalité dont je 

parle ? Surement pas pour ma chouette personnalité. 

 

En Italie, alors que j'étais encore enfant, mon oncle Guido est tombé sur 

une de ces soucoupes volantes qui avait atterri dans son jardin, et quand 

les extraterrestres sont sortis du vaisseau et ont dit "conduisez-nous à 

votre chef", il les a emmené chez le Parrain local, qui fit une offre qu'ils 

ne pouvaient pas refuser aux deux extraterrestres du vaisseau - le reste 

appartient à l'Histoire. 

Certains mafieux comme Oncle Guido ont un objectif et un devoir: il faut 

un certain type de mec capable de fourrer un corps ensanglanté encore 

vivant dans le coffre d'une voiture puis de s’assoir devant un grand plat 

de pâtes et une bouteille de vin, pour ensuite faire une sieste avant de 

finir le boulot en faisant disparaitre le corps plus tard dans la nuit. 

Pourquoi est-ce que je pense que leurs cerveaux ont été dès le début 

bien programmés pour la cruauté ? Pour inciter les autres à la cruauté; 

remarquez le succès  de films et séries du genre des Sopranos. 

Chacun d'entre nous a soif de sang et de pouvoir. Tout ce que nous 

avons à faire est de plonger profondément dans la haine et la convoitise 

et nous pouvons tout obtenir, n'est-ce pas ?... 

 

J'ai obtenues mes compétences en construction et en écriture en étant 

ici, elles ne viennent pas d'une autre vie. 

 

J'ai bel et bien cet "avantage injuste" de savoir sans l'ombre d'un doute 

ce qui m'attend après la mort, j'ai la connaissance pour suivre ma voie. 

C'est pourquoi je fais ce que je fais tout en sachant que "la plupart" vont 

se moquer de moi et me prendre pour un dingue. 

Je suis né les yeux grands ouverts, ce qui est à la fois un avantage et un 

fardeau. 
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Je ne suis pas végétarien, même si j'aime aussi les légumes. 

 

Je suis Balance. 

 

Je me rappelle mon voyage dans un vaisseau vers la Terre comme si 

c'était hier, j'ai toujours eu conscience à un niveau ou à un autre de 

"l'autre côté", et la pièce galactique contient beaucoup d'autres faces. 

 

Est-ce que les Opérations Secrètes gardent toujours un œil sur moi ? Oh 

oui. 

 

On m'a accordé quelques informations à propos de ma propre "famille". 

 

Je ne suis pas prêt pour passer en prime time, ou peut-être que le prime 

time n'est pas prêt pour moi. 

Les heures de grande écoute ne sont pas prêtes pour une "révélation 

globale au compte-goutte", personne n'en veut vraiment non plus 

d'ailleurs, ni n'en a besoin. 

 

Je ne suis pas très doué pour faire de l'argent et j'ai seulement perdu 

plusieurs milliers de dollars depuis que je suis entré dans cette folle 

combine d'argent facile, lorsque mon premier livre est sorti en 1997. 

Je voudrais le faire gratuitement, ou du moins équilibrer les comptes, 

mais apparemment rien n'est gratuit, et ça me coute beaucoup d'argent 

pour faire sortir cette information gratuite. 

 

Je fais encore des rêves, même si pas beaucoup. 

 

Êtes-vous sans reproches puisque vous connaissez Milton et qu'une 

punition s'ensuivrait? 

Hey, je suis italien, je ne crois pas aux punitions. 

 

On m'a déconseillé de prendre des médicaments, même les 

prescriptions. Et ma femme et mes enfants font en majorité de même. 
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Est-ce que j'ai peur de l'inconnu ? 

Eh bien, si c'est inconnu qu'y a-t-il à en craindre ? 

 

Je connais un peu de mon passé mais pas tout. Il y a beaucoup à savoir 

mais je n'ai pas besoin de tout connaitre. 

 

Disons que vous travaillez pour une grosse compagnie avec plusieurs 

patrons, comment les considèreriez-vous en sachant ce que vous savez 

? 

J'ai travaillé pour des patrons et j'ai fait le travail pour lequel j'étais payé. 

Je ne me sens pas supérieur pour la simple raison que je sais ne pas 

l'être. 

 

Je suis en fait un gars normal et non "l'individu Sleeper" que je suis sur 

ce fil de discussion. 

 

Nous pouvons changer de sexe d'une incarnation à l'autre, mais ça ne 

m'est jamais arrivé. Je ne me rappelle pas avoir jamais été une femme 

dans les quelques vies dont je me souviens. 

 

Je suis humain et je dois encaisser les coups, ce qui n'est pas facile 

puisque Milton est petit et frappe sous la ceinture (rire). 

 

Je ne suis pas vraiment un médium. 

 

Lorsque vous viviez dans l'ancienne Rome, peut-être avez-vous été 

emmené visiter des endroits dans notre système solaire et au-delà, 

n'est-ce-pas ? 

Oui. 

Ces planètes étaient apparentées au style de vie romain ? 

Le style de vie romain, tout comme cela est vrai avec le Grec et 

l'Égyptien, était bien supérieur à ce que la plupart conçoivent aujourd'hui. 

 

Mon nom n'est ni Sleeper ni Lou, ce sont des noms temporaires. Les 

noms terrestres sont temporaires. 
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Je ne ferai pas de régression et n'en ai jamais fait. 

 

De combien de vies antérieures puis-je me rappeler ? 

Deux ou trois (je ne peux pas en dire plus) 

 

Qu’est-ce que je me considère être ? 

Je suis simplement une âme parmi une profusion infinie d’autres âmes, 

et je réponds au prénom de Lou ou Luigi pour le moment. 

 

Est-ce votre première fois en Amérique ? Si ce n'est pas le cas, quand y 

étiez-vous pour la dernière fois ? 

Ce n'est pas ma première fois en Amérique, voilà tout. 

 

Qu'est-ce que ça fait de se rappeler toutes ces choses ? Vous 

reconnaissez-vous ou avez-vous l'impression que ce sont des personnes 

tout-à-fait différentes ? 

On ne m'autorise seulement que quelques coups d'œil. 

 

Mon père avait un pressoir à vin dans la maison et des vignes dans le 

jardin. Nous étions pauvres mais nous avions du vin (rire). J'ai visité 

l'Italie en 2001 pour la première et dernière fois depuis que nous avons 

déménagé en Amérique, et nous avons rendu visite à toute la famille. Du 

vin, de la nourriture sensationnelle, et encore du vin et de la nourriture 

extra, nuit et jour pendant un mois. Au retour, il m'a fallu un an pour 

récupérer et me ré-acclimater. Ils savent certainement comment vivre là-

bas, mais leur façon imprudente de conduire doit être due à tout ce vin 

qu'ils boivent. 

Ma première langue est l'italien et l'a été pendant mon adolescence. Je 

parle encore italien mais mes rêves sont en anglais. L'anglais est 

apparemment une langue universelle. 

 

Pouvez-vous nommer trois politiciens, passés ou présents, que vous 

respectez vraiment ? 

Truman, Kennedy, Reagan. 

 

Qu'appréciez-vous le plus dans ce monde en 3D ? 
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Les quatre saisons sont vraiment chouettes. 

 

Avez-vous déjà été en Angleterre ? 

Techniquement, non. 

 

Je ne fus pas un enfant prodige, je détestais l'école, j'étais mauvais dans 

toutes les matières. 

 

Je suis marié avec deux enfants, j’ai démarré deux affaires, je vis dans 

un quartier très agréable, je possède quatre voitures et plusieurs biens 

immobiliers. 
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MA VIE 

 

J’ai 62 ans, je suis né le 7 octobre 1952 à la fin de la guerre de Corée. 

J’ai passé 3 ans dans l’armée. 

Je suis italien, né en Italie, ayant grandi aux USA. Citoyen américain. 

J'ai été déposé sur cette planète dans un petit village italien, où j'ai vécu 

dans la misère et la pauvreté pendant plusieurs années, ce qui 

ressemble à une punition. 

Mes parents sont partis en Amérique quelques années après la Seconde 

guerre mondiale, et sont devenus citoyens américains. Au travers d’eux, 

j’en suis également devenu un, éligible  pour le contingent; j’ai choisi de 

m’engager. 

 

J’ai fréquenté le collège. 

 

Mes mains ont souffert, je suis dans la construction depuis 35 ans en 

tant que charpentier, j’ai construit de nombreuses maisons dans le froid 

glacial de l’hiver, et j’ai rôti durant les chauds mois d’été. 

J’ai également bâti beaucoup de maisons gratuites pour le compte 

d’Habitat For Humanity. Ce furent les plus dures pour moi: travailler avec 

des amateurs peut vous faire vieillir avant l’âge. 

 

J'ai été dans l’armée des USA et j’ai non seulement vu des vaisseaux 

extraterrestres, mais j’ai aussi été dans l’un d’eux. 

L’armée ne m’a jamais dit pourquoi ils m’avaient donné accès au 

vaisseau, à mon avis ils ne savaient pas. Mon autorisation d'entrer dans 

le vaisseau venait des aliens, pas de l’armée. Le corps militaire ne m’a 

jamais donné la permission d’entrer dans le vaisseau, même quand il 

était stationné sur une base militaire, ce n’était pas à eux de la donner, 

ils devaient l’accepter. Mon rang et mon grade militaires n’avaient rien à 

avoir avec mon implication auprès des aliens. Tout est parti du fait de 

mes contacts antérieurs avec les extraterrestres durant mon enfance. Je 

n'ai pas été une expérience militaire, usant de drogues et victime 

d’hallucinations. L’armée était intriguée par mon implication avec les 

aliens. Ils savent qu'ils existent. 
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Les militaires savent également à quel point ils sont impuissants en 

comparaison des extraterrestres.  Le pire étant qu’ils ne sont en contact 

qu’avec quelques uns des visiteurs de cette planète. 

Je n’ai jamais été débriefé par les militaires parce que je ne suis jamais 

entré dans les vaisseaux au nom de l’armée ou du gouvernement. 

En outre, ils ne se fiaient pas à moi pour leur dire ce qu’ils voulaient 

savoir. 

 

J’ai été dans l’armée en Amérique au début des années 70,  j’ai été au 

courant de beaucoup des technologies de pointe que nous avions: 

l’avion-espion SR-71 utilisé pour la reconnaissance au-dessus du 

Vietnam, du Laos, du Cambodge, de la Chine et de l’URSS, était à la fois 

secret et à la pointe de la technologie, à l’époque. Le grand public ne 

connut son existence que bien des années après la fin de la guerre. Le 

SR-71 était un jouet en comparaison de ce dans quoi j’ai volé au début 

des années 70, des années avant que le SR-71 soit même en projet. 

 

Alors que je faisais l’armée à l'étranger, j’ai été victime d’un grave 

accident de voiture. Les extraterrestres sont intervenus et nous ont 

soigné moi et le passager avant que n’arrivent police et ambulances. Ils 

nous ont trouvé en parfaite condition, sans aucune égratignure, la voiture 

était un gros tas de ferraille tordue. Je conduisais et c’était de ma faute; 

le passager n’avait aucun souvenir de ce qui était arrivé, mais n’arrivait 

pas à croire que nous soyons sains et saufs. 

Je n'étais pas conscient à l'époque d'avoir été raccommodé par des 

extraterrestres, ce fait ne me fut révélé que des années plus tard. 

 

Durant ma jeunesse en Italie, après la Seconde Guerre Mondiale, j’ai été 

dans des vaisseaux qui allaient dans l’espace en un clin d’œil, et j’ai vu 

la Terre et les autres planètes au travers des hublots. Ce furent mes 

premières expériences. L’Italie était comme un pays du tiers-monde à 

l’époque, dévastée par la guerre. Il n'y avait aucune radio ou télévision 

dans le village où j’habitais, et on n’y avait aucune idée du voyage 

spatial: vélos et chevaux étaient les principaux moyens de locomotion. 

 

J'ai vécu dans un petit village sans aucun confort moderne : les 
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téléviseurs, les radios, et les livres de fiction n’existaient pas chez nous; 

il n’est pas possible que mon esprit ait pu créer ce que j’ai vécu, sans 

recours à la moindre référence comme la TV, les livres et les histoires. 

Mes parents ne croyaient et ne croient toujours pas aux extraterrestre, 

donc ils ne me racontaient rien à ce propos. Et comment auraient-ils pu 

décrire un vaisseau fantastique alors que la bicyclette était alors notre 

principal moyen de transport ? 

 

Je n’ai jamais vécu d’expérience de mort imminente: j’ai expérimenté 

cela en étant vivant, dans un vaisseau, ces choses appelées des OVNI. 

 

J’ai été impliqué dans certaines affaires militaires secrètes, plusieurs 

d’entre nous l'ont été durant la guerre du Vietnam, mais ça n’avait rien à 

voir avec les aliens à ma connaissance. 

 

Je n’ai jamais fait officiellement le Vietnam. 

J’ai été officieusement dans les guerres du Vietnam, du Cambodge et du 

Laos. Je ne dirai jamais où j’ai été envoyé, ni ce que j’y ai fait, pour une 

raison sur laquelle je préfère ne pas m’étendre. 

Il n’y a rien d’extraordinaire au sujet de mon service militaire, je me suis 

engagé en janvier 1970 et mon service s’est achevé 3 ans plus tard en 

1973. Mon grade fut "Spécialiste 4", ma principale Activité 

Professionnelle Militaire a été tankiste, le ravitaillement fut la secondaire. 

J'ai fait mes classes à Fort Leonard Wood, dans le Missouri. 

J’ai été en poste à Fort Knox au Kentucky, à Fort Ord en Californie, à 

Fort Hood au Texas, et j’ai effectué une période à Okinawa. 

J’ai été en poste sur plusieurs installations militaires, j’ai eu droit à des 

balades à bord de vaisseaux plus d’une fois et dans plus d’une base. J’ai 

pu observer l’extérieur du vaisseau sur une base militaire, je ne dirai pas 

laquelle pour des raisons évidentes. 

Mon entrée dans les vaisseaux alien a surtout eu lieu loin des bases 

militaire, et je me retrouvais à l’intérieur, autrement dit je ne marchais 

pas pour y entrer, j’y étais transporté. 

Le vaisseau dont je me rappelle le mieux possédait des couloirs. 

Il y avait un couloir qui faisait le tour du compartiment principal, tel un 

vestibule séparant les hublots ou points d’observation intérieurs du 
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vaisseau. 

Je pouvais marcher autour de la circonférence intérieure et observer 

hors du vaisseau à travers les nombreux hublots. Je n’ai jamais 

remarqué s’ils étaient teintés, la vue était d’une parfaite netteté. 

Le vaisseau n’était pas un grand espace ouvert, il y avait des pièces ou 

des compartiments. 

Je n’ai jamais vu le moteur ou le système de propulsion, j’imagine que 

c’était magnétique parce que je pouvais ressentir autour de moi, dans 

certaines parties du vaisseau, une forte énergie électrique ou quelque 

chose dans le genre, c’est difficile à décrire. 

 

Durant mon temps dans l'armée, alors que j'étais stationné quelque part 

à l'étranger, j'ai été impliqué dans un accident presque mortel, quelqu'un 

m'a fait quitter la route. 

Ma voiture était un tas de ferraille broyée avec les portes enfoncées. Au 

moment de l'arrivée des autorités, je me tenais hors de la voiture sans 

aucune égratignure. Avant que les autorités locales ne puissent 

m'interroger, les militaires sont arrivés et m'ont emmené, sans poser de 

questions, pour me ramener à mon appartement en dehors de la base. 

 

J'ai eu une vie difficile, mais j'ai eu vraiment beaucoup de chance en 

général. Veinard, ça me va bien (rire). 

 

Nous avons déménagé en Amérique en 1957, et Paterson, dans le New 

Jersey, fut le premier endroit où nous avons habité. Nous en sommes 

partis deux ans plus tard. 

J'étais très jeune quand nous vivions là-bas mais je me souviens d'un 

couvent derrière notre appartement. Mon frère, mon cousin et moi 

passions de nombreuses journées à rendre folles les nonnes; nous 

allions dans leurs jardins fleuris et elles n'aimaient pas ça. Il y avait aussi 

une chute d'eau près de chez nous que je pouvais entendre même 

depuis l'intérieur de la maison. Nous chassions grenouilles et tortues 

dans le lac. J'ai beaucoup de bons souvenirs de Paterson et d'un endroit 

dénommé Midville. 

Le pasteur qui nous a mariés ma femme et moi s'appelle Paterson, il a 

pris sa retraite plus tard… il y a une signification mystérieuse ici (rire) 
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En 1970 j'ai suivi l'entrainement au combat de l'armée, non pour le 

Vietnam mais pour ici aux USA; des milliers d'entre nous se sont trouvés 

sur le tarmac à Fort Hood, au Texas, en attente de l'ordre de monter 

dans des avions-cargos militaire et d'être embarqués vers Chicago. 

Ces ordres ne sont jamais arrivés et ils nous ont envoyé à l'étranger à la 

place. 

 

Quand je vivais dans l'Italie d'après-guerre, la nourriture était difficile à 

trouver et nous mangions des pigeons de temps à autres; en fait des 

gens passaient les vendre. Les rares poulets du quartier étaient réservés 

aux nantis. 

J'ai grandi dans la pauvreté en Italie, et après notre arrivée en Amérique, 

le commerce de mon père a fait faillite et nous nous sommes retrouvés à 

la case départ, j'ai du m'engager dans l'armée pour avoir des repas 

gratuits et des chaussures non trouées. Jusqu'à ce que je rejoigne 

l'armée, j'ai eu faim en allant me coucher durant dix sept années 

consécutives. 

Deux de mes propres entreprises ont fait faillite mais, globalement, je 

considère que ma vie est une bénédiction. Je veux dire que beaucoup 

d'entre nous sont trainés sur les charbons ardents de la vie… je ne 

pensais pas être envoyé ici pour une punition ou l'apprentissage d'une 

leçon, et pourtant j'ai eu les deux. 

 

Je suis passé à côté de l'Ère du Verseau dans les années soixante, du 

fait de la pauvreté et du rude quartier dans lequel j'ai grandi. M'engager 

dans l'armée fut un moyen de sortir de là. Je n'ai pas participé à la mode 

hippie, mon objectif était la simple survie. Je n'ai jamais tellement été un 

rêveur parce que la vie était dure et bien réelle. Mais contrairement à 

beaucoup de mes amis et de mes copains de l'armée, je n'ai jamais 

craint la mort, l'ironie étant que j'ai survécu à la plupart d'entre eux. 

 

À un niveau ou à un autre, j'ai toujours été conscient des êtres 

extraterrestres dans ma vie mais je n'ai jamais très bien compris 

pourquoi jusqu'à plus tard dans ma vie. Je n'ai jamais pratiqué de 

régression, je n'en ai jamais eu besoin parce que mes expériences ont 
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été claires et mémorables, les quelques unes qu'ils m'ont autorisé au 

début. 

Alors que je grandissais, davantage de souvenirs étaient laissés intacts 

et c'est pourquoi je décidais d'écrire à leur sujet. Je ne suis cependant 

pas un adepte du new-âge essayant d'apporter l'illumination au monde: 

je raconte ma véritable histoire, et je réponds à certaines questions dont 

je suis informé de la réponse. 

 

Je trouve curieux le nombre de gens qui ne peuvent pas faire la 

démarche intellectuelle que les âmes, les extraterrestres, l'après-vie et 

ce que nous voyons comme de la magie, sont réels. Pour moi, c'est 

évident, et je suis sincère et pondéré alors qu'ils n'ont pas une once 

d'imagination. 

 

Je ne suis pas sûr d'être ici pour apprendre quoique ce soit mais j'ai 

vraiment du endurer beaucoup de choses. Je suis descendu sur terre 

depuis Utopie-ville, que pouvaient-ils me faire de plus ? J'aurais du lire 

les petits caractères du contrat. 

 

J'ai été déposé dans l'Italie ravagée d'après la seconde guerre mondiale, 

nous avons déménagé aux États-Unis où j'ai grandi dans la pauvreté 

dans un quartier de la ville où la police craignait de se rendre, où des 

gens se faisaient descendre et fourrer dans des coffres de voiture pour 

des dettes de jeu impayées. Où je me suis retrouvé à plus d'une 

occasion à esquiver les balles de fusillades entre gangsters en rentrant 

de l'école. J'ai eu mon premier boulot à neuf ans et je donnais à ma 

mère tout ce que je pouvais gagner, et depuis j'ai toujours travaillé. Je 

me suis engagé dans l'armée à dix-sept ans pour éviter d'aller en prison 

à cause des voyous avec qui je trainais, et pour avoir une paire de 

chaussures sans trous (rire). 

J'ai eu une vie difficile, et certains de mes amis étaient des suppôts de 

Satan, des criminels qui cherchaient à se damer le pion les uns les 

autres juste pour le plaisir. C'est à cette époque que j'ai reçu mes 

premières missions car, faisant partie de la bande, je pouvais empêcher 

de se produire certains crimes contre des individus. J'ai fait de même 

dans l'armée. 
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La haine et le mal qui tournoyaient alentours n'ont jamais déteint sur moi 

et je suis resté au-dessus d'eux tout en étant au beau milieu. Et j'avais 

plein de raisons pour basculer: j'avais toujours faim, toujours froid en 

hiver, on se moquait de moi à l'école primaire à cause de ma langue 

différente et de mes vêtements usés, ça ne manquait pas de personnes 

essayant de me faire du mal ou de me rabaisser à leur niveau. 

J'ai traversé beaucoup de véritables ténèbres, parce que le souvenir de 

qui j'étais était bloqué. 

 

J'ai passé un an dans un collège jésuite, mais je suis ensuite allé dans 

un établissement  moins coûteux. Les allocations d'anciens combattants 

de mon père payaient mes études mais je n'avais quand même pas les 

moyens de m'offrir ces frais de scolarité. Je l'ai regretté, l'enseignement 

était magnifique. 

 

Quand notre boulangerie a coulé, toutes nos commodités ont été 

coupées mis à part l'eau. Nous avons vécu de pain rassis et de café 

chauffé à la bougie pendant plus d'un mois. Nous étions pauvres en 

Italie, mais là-bas nous avions la famille pour nous soutenir alors qu'ici 

aux USA nous n'avions pas d'amis après avoir tout perdu, ni même 

d'allocations car nous n'étions pas encore citoyens américains; et nous 

n'avions pas l'argent pour retourner en Italie. J'ai vécu dans la pauvreté 

jusqu'à ce que je rentre dans l'armée. 

 

J'ai été élevé par des parents et des professeurs qui n'y connaissaient 

rien, dans une société ignorante qui considérait toute personne avec des 

associés invisibles comme une menace pour la société. Ma vie n'a 

jamais été du gâteau. 

 

La famine et la maladie affligèrent l'Europe à la suite de la première 

guerre mondiale, l'Allemagne a souffert davantage et fut coupée 

économiquement des autres pays parce qu'ils avaient perdu cette 

guerre, ce qui fut la graine plantée pour la seconde guerre mondiale. 

 

Mes deux parents ont perdu toutes leurs dents peu de temps après avoir 

déménagé d'Italie en Amérique à cause de la malnutrition et des 
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privations endémiques en Europe après la seconde guerre. 

 

Au sujet de votre période au Vietnam: faisiez-vous partie des opérations 

secrètes ? 

J'étais dans l'armée régulière accompagné de secret. Tout comme la 

mafia, les opérations secrètes n'existent pas. 

Disons-le ainsi: ils ne remettent pas de médailles ni n'infligent de punition 

à ceux qui sont impliqués, parce qu'ils n'existent pas. 

 

Mes parents étaient très intelligents mais ils ne s'améliorèrent en anglais 

que durant leurs dernières années. Pas assez tôt pour m'être utile. De 

nombreux voisins parlaient italien, le besoin ne s'était donc pas fait 

ressentir. 

 

D'ailleurs, le service d'immigration avait donné un livret à mon père afin 

qu'il puisse apprendre assez d'anglais pour passer le test de citoyenneté, 

et il s'asseyait à table au diner en récitant "How now brown cow" 

[Méthode de prononciation et d'apprentissage de l'anglais, littéralement 

"Comment alors vache brune"] encore et encore de telle sorte que je 

faisais des cauchemars avec des vaches brunes  alors même que je ne 

savais pas ce qu'était une vache brune à l'époque. 

 

Mes enfants sont adultes et autonomes dans l'ensemble. 

 

Quand j'étais jeune garçon, de mes dix à quatorze ans, mon père creusa 

un sous-sol sous la maison et me faisait porter des seaux de terre dans 

la cour. Il me disait toujours qu'au bout de dix seaux je pourrais aller 

jouer. Après les dix seaux, il y en avait dix autres et à la fin de la soirée 

je finissais par avoir porté plus de cents seaux de terre, deux seaux de 

presque vingt litres à la fois. A l'école primaire, J'avais les bras comme 

ceux de Popeye le marin. 
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LES EXTRATERRESTRES ET MOI 

 

Je n’ai pas la moindre idée de la raison de mon implication avec les 

extraterrestres, mais cela a commencé le jour de ma naissance et 

probablement avant; j’ai de vifs souvenirs de mes premiers contacts, je 

ne suis pas sûr de ce que je peux en dire. 

Mon expérience a commencé avant que je ne sois né sur cette planète. 

Je ne sais pas si je suis venu d’une autre planète ni si les aliens m’ont 

sorti du ventre de ma mère durant son abduction (personne dans ma 

famille ne croit aux extraterrestres, y compris ma mère). Mon acuité 

mentale n’était pas celle d’un enfant et se rapprochait de celle d’un 

adulte. Le vaisseau dans lequel j’étais est allé de partout, comme si on 

m'avait offert un tour géant du système solaire avant de me relâcher ou 

de me réintégrer au ventre de ma mère. 

 

Je n’ai vécu aucune mauvaise expérience étant jeune, je jouais avec 

ceux de mon âge à l’intérieur du vaisseau qui était parfois stationné au-

dessus de la Terre;  d’autres fois il voyageait autour du système solaire, 

et nous allions regarder au travers des hublots. 

 

Je me rappelle avoir quitté ce système solaire et y être revenu. C’était 

comme une balade en train: je pouvais voir les planètes de loin, 

certaines noyées dans les brumes du Soleil, alors que nous approchions 

de la Terre. À ce moment-là, je ne savais pas que la planète que je 

voyais était la Terre et qu’elle allait être ma nouvelle demeure. L’éclat du 

Soleil ne gênait pas mes yeux, la vitre ou quoique ce soit protégeait 

probablement des radiations nocives. 

  

L’armée ne m’a pas sélectionné: ils me connaissaient avant que je ne les 

connaisse. 

Ma connaissance des extraterrestres m’est surtout parvenue en dehors 

de ma période dans l’armée. Autrement dit, mon service militaire n’a pas 

perturbé mes contacts extraterrestres. 

Mes expériences décrites durant l’armée sont arrivées il y a 35 ans [en 

2007], j’ai un peu progressé depuis; on m’a accordé quelques privilèges 
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supplémentaires. 

 

L’anglais n’est pas ma langue natale, mais c’est celle que les 

extraterrestres utilisent avec moi. 

 

J’ai vu la Terre depuis l’espace de nombreuses fois: ce n’était ni un rêve, 

ni une illusion. Quand j’étais très jeune, avant que l’URSS et les USA ne 

mettent des gens en orbite, avant les séries télévisées comme Star Trek, 

et beaucoup de films et de livres sur les extraterrestres, j’ai fait le tour 

d’un vaisseau spatial avec d’autres enfants. Je regardais souvent hors 

du vaisseau et voyais d’énormes globes suspendus dans la pénombre 

de l’espace. 

 

J’ai été conscient des extraterrestres toute ma vie. Je me souviens 

même de quand ils m’ont déposé sur cette planète. 

Durant les 40 premières années de ma vie, je n'ai rien voulu savoir à leur 

sujet, et j’ai fait mon possible pour les tenir à distance de ma vie, ce qui 

est totalement impossible. 

Ils m’ont littéralement placé à corps et à cris dans une vie que je ne 

désirais pas: en résumé, ils m’ont forcé à faire le ménage dans ma vie. 

Je n’ai pas toujours été le mec sympa que je suis aujourd’hui… 

Des êtes maléfiques ne se seraient pas donné tant de mal pour me 

rendre respectable… n’est-ce-pas ? 

 

Ce que ces extraterrestres m’ont montré ne laisse selon moi aucun 

doute sur le fait qu’ils sont au même niveau que les divinités. Ils ne sont 

pas là-haut pour comprendre les choses. Leurs villes sont plus que 

fantastiques, tout y est magique, et toute chose rayonne d’amour, y 

compris eux-mêmes (quand ils n’ont pas leur sale tête, qu’ils n’affichent 

que pendant les séjours sur Terre). 

 

Je ne voulais pas dévoiler ça, mais allons-y : je reçois mes 

communications depuis mon bol de céréales tous les matins, comme 

faisait Gonzo dans Les Muppets dans l’Espace… bon, peut-être pas 

(rire). 

Nous nous trouvons au même endroit lorsqu’ils me communiquent l’info. 
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Peut-être suis-je le fruit d’un quelconque mélange implanté par les aliens 

dans le ventre de ma mère, emmené dans plusieurs tours d’essai autour 

du système solaire avant d’être relâché sur cette planète. Et ils viennent 

m’embarquer pour un réglage occasionnel, un contrôle, ou peut-être 

pour nettoyer les toilettes des vaisseaux. Je n’en sais rien. 

[à propos d'un épisode raconté dans Les Orphelins du Verseau, Ndt] 

Les soldats présents sur le vaisseau au Vietnam étaient entraînés pour 

d’autres choses, je ne sais pas trop quoi. 

Une fois que ce fut terminé, nous avons été séparés et envoyés vers de 

nouvelles unités, sous pseudonymes, mais cela n’avait pas d’importance 

car je n’avais aucune envie de renouer le contact. 

 

On peut supposer que les autres personnes ayant vu les vaisseaux 

étaient quelques scientifiques, des représentants du gouvernement, et 

certaines personnes dans l’armée. 

 

Quand je suis entré dans le vaisseau, il y avait quelques personnes 

debout  derrière une paroi (protectrice ?) en verre ; il n’y avait pas de 

garde près du vaisseau, ils étaient postés à l’extérieur du bâtiment. 

 

Tout est basé sur le “besoin de savoir”; si je n’étais pas concerné, on ne 

me disait rien. C’est la meilleure façon de garder les secrets. 

 

Je reçois la visite de plus d'une seule race. 

Mais je ne sais pas grand chose des autres pour le moment. 

Ces autres entités s'occupent des boulots amusants et mon interaction 

avec eux reste voilée, je n'ai pas tous les détails à leur sujet mais quand 

ils passent c'est la fête et nous partons pour une destination exclusive et 

mystérieuse; j'espère qu'un jour ils s'ouvriront à moi plus en détails. 

Ils viennent souvent tôt le matin (habituellement entre 2:00 et 6:00). Je 

suis d'ordinaire éveillé dans mon lit. Quand ils entrent dans la pièce tout 

mon cerveau en devient électriquement conscient, comme les ampoules 

fluo compactes placées dans le voisinage d'un fort champ d'énergie qui 

captent l'énergie et s'allument, et un son sourd emplit mes oreilles : 

personne ne l'entend à part le destinataire. Ma femme dort tout du long, 

http://www.amazon.com/ORPHANS-OF-AQUARIUS-VIETNAM-MONSTERS-ebook/dp/B007MVBCI4
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ils la maintiennent assoupie. 

Je les ai rencontrés en pleine journée sous leur apparence humaine et 

leur champ d'énergie m'affecte, en me causant parfois des crampes 

d'estomac. Ils affectent certains trucs électriques, dont ma voiture quand 

je les emmène en des endroits. 

 

Je ne suis au courant d'aucune préparation [aux extraterrestres]. Je les 

ai connus  toute ma vie et ils me foutent toujours la trouille, bien que je 

vive également des rencontres agréables. 

 

Je ne peux pas détailler, mais ils me donnent des réponses indirectes 

lorsque j'ai une question à l'esprit. La façon qu'ils ont de faire certaines 

choses met en évidence le fait qu'ils sont tenus d'observer des règles et 

des pratiques. Ceux avec qui je suis en contact ne sont pas une bande 

de hors-la-loi. Cependant il existe probablement des criminels 

extraterrestres là au-dehors. 

 

Les humains n'abattent pas de vaisseaux extraterrestres. 

 

Je ne sais pas quels extraterrestres ont affaire à moi. Je sais qu'il y en a 

des gentils et amicaux, et aussi certains avec un genre de personnalité 

vraiment déplaisante. 

 

En général, je ne pense pas qu'ils soient malveillants, même les 

déplaisants, parce qu'il me semble partir avec un petit quelque chose en 

plus après chaque rencontre. 

 

J'ai rencontré plus d'un extraterrestre, je ne sais pas combien. Pour une 

certaine raison, je ne peux pas garder leur aspect en mémoire. La 

plupart du temps ils ne se trouvent pas près de moi mais ils 

communiquent avec moi à distance --- je ne pose pas de questions, ils 

savent ce que j'ai à l'esprit et parfois y répondent. 

 

Ça s'est estompé, mais j'ai toujours été conscient de mes virées 

extraterrestres. Mon état d'esprit n'était pas altéré en étant sur le 

vaisseau quand j'étais jeune. 
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Je ne demande et ne sais jamais quand passent Milton et les autres: ils 

viennent de jour comme de nuit, de façon toujours inopinée, comme s'il 

s'agissait d'un genre de programme clandestin (rire). Leurs visites sont 

assez fréquentes, et finissent en général hors de la terre. 

 

Je peux poser des questions mais je n'obtiens pas toujours des 

réponses. 

J'en ai posées au sujet des autres et n'ai reçu que de vagues réponses à 

quelques unes… protection de la vie privée (rire). 

 

Ils peuvent faire arriver les choses plus rapidement s'ils le veulent. Je 

pense que rien n'est encore arrêté au sujet de ce qu'ils vont faire. 

 

Ils m'ont donné ces informations comme à d'autres pour les diffuser. 

 

Ils ont sans aucun doute un sens de l'humour décalé, ce qui est une 

bonne chose, croyez-moi: vous ne les aimeriez pas en colère (rire) 

 

J'ai quitté cette planète récemment, oui, et je le fais de temps à autre. 

 

Les souvenirs de certains endroits sont toujours masqués. 

 

Si j'ai bel et bien vu Mars, c'est resté bloqué, mais je l'ai survolé. 

 

J'ai tous mes souvenirs humains, et j'ai été béni dans l'ensemble avec 

deux enfants et une femme formidables; j'ai eu des moments géniaux 

avec eux, dont le souvenir est intact, et j'ai beaucoup de souvenirs 

extraterrestres - qui sont tout aussi réels. 

 

Quand j'étais jeune, il y a environ un milliard d'années (rire), une 

ouverture s'est formée dans le mur de ma chambre et des extraterrestres 

en sont sortis; ils ont parlé un peu avec moi, m'ont emmené dans 

l'ouverture qui conduisait à l'intérieur d'un vaisseau, et on a ensuite volé 

dans l'espace - alors qu'on ne me permettait même pas de traverser la 

rue tout seul (rire). 
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J'ai toujours été conscient des extraterrestres à un certain niveau, mais 

ils ont commencé à travailler sur moi aux environs de 1995, et ensuite à 

nouveau en 2004 à l'âge de cinquante ans. A chacune de nos 

rencontres, ils libèrent davantage de trucs; le cerveau humain a des 

limites et ce n'est pas où ils stockent l'essentiel des informations, une 

bonne partie est dans le vaisseau, et j'ai accès à certaines d'entre elles 

au moyen d'un genre de connexion télépathique - comme DISH Network 

[Un des principaux opérateurs américains de télévision par satellite, Ndt] 

(rire). 

 

Je ne me rappelle pas avoir jamais demandé un contact physique. Ils 

surviennent tout d'un coup, de jour comme de nuit. Parfois je suis orienté 

pour faire une promenade dans le parc, ou dans la nature, comme 

raconté dans mon scénario. 

 

Deux êtres bleus sont passés un matin et m'ont fait précipitamment sortir 

de chez moi dans une grande hâte. Ils m'ont mis dans leur véhicule 

(vaisseau) et m'ont emmené dans une ville que je ne connaissais pas. Ils 

ont effacé le souvenir et m'ont ramené chez moi quelques heures plus 

tard. Une de mes plus agréables abductions, mais je ne me rappelle pas 

pourquoi. 

Je connais un peu les entités bleues: elles sont petites (moins de 

soixante centimètres de haut), avec des caractéristiques reptiliennes et 

humaines, et elles rayonnent d'une merveilleuse énergie. Leurs têtes 

sont grandes en proportion de leur corps, leurs yeux sont plus petits que 

ceux des gris. La peau est bleue avec des tâches blanches irisées. Les 

êtres bleus sont vraiment petits, ils respirent la magie et la joie et sont 

toujours actifs. 

Ils se déplacent rapidement comme des colibris, ils étaient deux et 

quand ils ont pris ma main, je me suis déplacé à la même vitesse qu'eux. 

Ils m'ont emmené et ramené quelques heures plus tard. Je ne sais pas 

qui ou ce qu'ils sont, ni où ils m'ont emmené ni pourquoi. 

Les entités bleues sont timides et très hésitantes à pénétrer l'espace 

privé de quelqu'un si elles détectent le moindre signe de résistance à 

leur encontre. 
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Quand bien même la plupart ne croiront pas en ces histoires, ils m'ont 

demandé de me taire au sujet de certaines choses dans lesquelles ils 

sont impliqués. 

 

Je n'ai jamais vu de personnage sinistre; au début c'étaient de petits 

êtres joueurs qui apparaissaient simplement dans ma chambre. En 

vieillissant, j'ai essayé de les bloquer hors de mon esprit mais ils m'ont 

frappé sur la tête avec une ruche et m'ont emmené. Ils ont ensuite 

commencé à me rencontrer sous forme humaine et nous avons souvent 

déjeuné dans un restaurant local, ou nous sommes rencontrés dans des 

lieux publics ou chez moi. À présent tout peut arriver. 

 

Personnellement, je ne les cherche jamais, et j'ai essayé d'éviter le 

contact par le passé. Ce sont eux qui s'immiscent dans ma vie mais je 

ne me plains plus à présent, surtout depuis qu'ils ont libéré des choses 

comme celles qui sont dans "Une journée avec un extraterrestre" ! 

 

M'aider est secondaire pour les extraterrestres. 

 

La relation est extrêmement complexe et plus ils s'ouvrent à moi plus elle 

le devient. 

 

Quand j'étais jeune et même quand j'étais dans l'armée, j'en savais juste 

assez sur les extraterrestres pour m'effrayer: ils faisaient des trucs que je 

ne comprenais pas vraiment et bloquaient ensuite des choses en moi. 

J'ai tenté de les embrouiller en faisant la fête et en buvant: ils m'ont alors 

conseillé de ralentir. Je n'ai pas écouté et ils m'ont pour ainsi dire infligé 

une correction, il m'a fallu quelques années pour me remettre de cette 

unique expérience. Néanmoins, mon comportement irresponsable 

changea peu après cette rencontre. 

 

Je vois deux mondes, le monde des extraterrestres et le monde humain. 

Lequel choisirais-je ? Haut la main, ces chers ET  ! 

 

Milton et moi ne sommes ni Illuminati ni satanistes, nous ne battons pas 

les femmes et n'agressons pas les enfants, etc. Milton et moi 
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n'appartenons à aucun empire ou société secrets ou à quoique ce soit 

d'autre. 

 

Rétrospectivement, les extraterrestres impliqués avec vous n'ont-ils été 

qu'une force positive dans votre vie ou sont-ils encore parfois 

perturbateurs ? 

Ils ont été à cent pour cent positifs, même ceux que je percevais comme 

négatifs s'avérèrent positifs, j'en suis certain. 

 

La plupart du temps, les extraterrestres sont précis au sujet des choses 

que je dois faire. 

Ils s'expriment parfois en paraboles quand ils souhaitent qu'un élément 

demeure ambigu. C'est ce que j'aime chez eux - je plaisante. Mais je me 

retrouve aussi à faire la même chose, où cela s'arrêtera-t-il ? 

Les extraterrestres s'expriment en paraboles parce que beaucoup 

d'informations sont transmises par petits bouts. Autrement dit, à 

l'attention de ceux assez habiles pour lire entre les lignes. Je fais donc 

de même. 

 

Certaines abductions ont été très étranges et difficiles à relater comme je 

l'ai fait dans mon scénario, c'est pourquoi le prochain livre n'est pas 

encore écrit. Le reste des rencontres demeure bloqué sauf quelques 

moments au début. Il y a beaucoup de gens qui font des voyages 

similaires et pourtant si peu en parlent. Bande de lâches ! (rire) 

 

Il n'y a pas de justification à leurs visites, mais ils en font fréquemment. 

 

Tous ceux que j'ai vu sont petits et font moins d'un mètre vingt. 

 

L'histoire que j'ai écrite, "Une journée avec un extraterrestre", est une 

partie de l'expérience qui m'est arrivée. 

 

Les chapeaux en papier-aluminium servent-ils à empêcher les aliens de 

lire dans nos esprits et d'influencer nos pensées ? 

Soit, ils vont repousser les micro-ondes et les chapeaux en alu sont 

super pour faire griller du maïs dedans, mais croyez-moi ça n'empêchera 
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pas les extraterrestres de lire dans nos esprits. 

OK, une fois j'ai essayé, j'ai voulu empêcher Milton de passer pendant 

un court moment, juste pour voir si je pouvais, mais l'animal est apparu à 

côté de moi, se moquant de moi en portant lui aussi un chapeau en alu; 

nous en portions tous les deux et il me parlait quand même 

télépathiquement tout en buvant un verre d'eau. J'ai envoyé paître ces 

théories. 

 

Les extraterrestres dont j'ai connaissance ne consomment pas de 

nourriture à moins qu'ils ne soient sous forme humaine et ils ne le font 

alors que pour s'insérer en société et ne pas se faire remarquer. 

 

Je fais davantage d'excursions [avec Milton et les extraterrestres] mais je 

ne me souviens pas de tous les détails en dehors du fait qu'elles sont 

plus hallucinantes à chaque fois, et mon petit cerveau humain ne peut 

pas gérer tout cela. 

 

J'ai vécu des rencontres effrayantes, plein. 

 

J'ai reçu des visites importunes, ce sont les risques du métier. 

 

Les visites malvenues peuvent devenir épouvantables, elles dressent un 

peu les cheveux sur la tête et sont rarement chaleureuses; Il y en a 

également certains qui ont essayé de me dissuader de mon intense 

caquetage. 

 

Je n'ai pas d'implant en moi, j'en ai eu mais Milton les a retirés. Quoiqu'il 

en soit, ils gardent toujours un œil sur moi. Si seulement je pouvais les 

amener à tondre ma pelouse. 

 

J'ai toujours eu conscience des créatures extraterrestre à un certain 

niveau, et puis vers 1995 ils ont déposé un tas d'informations sur mes 

genoux et m'ont demandé de leur donner du sens. J'ai couché ce que je 

pouvais sur papier et j'ai ensuite mis cela dans une boîte dans mon 

placard où c'est resté pendant deux ans. Je l'ai oublié et j'ai ensuite reçu 

un coup de fil d'un certain gars qui voulait me rencontrer dans un 
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restaurant. En temps normal j'aurais raccroché le téléphone, au lieu de 

cela j'ai pris ma voiture, je l'ai rencontré et nous avons parlé de mes 

écrits durant le déjeuner. J'avais rédigé quelques petites choses mais 

personne ne savait quoi. Je suis rentré chez moi descendre la boite qui 

contenait la première ébauche de mon manuscrit et je l'ai réécris une 

douzaine de fois puis je l'ai fait  publier en 1997. 

Quelle perte de temps et d'argent, mon argent et mon temps. Mon 

conseil, si quelque étranger bizarroïde appelle et vous dit d'écrire un 

bouquin, dites-lui qu'il/elle peut se le mettre aux fesses. 

 

Nous traitons ici des extraterrestres. Je sais que beaucoup de gens ont 

du mal à croire à cette possibilité. 

 

Je ne contacte pas les aliens si j'ai mon mot à dire. Ils semblent savoir 

où me trouver alors même que j'ai souvent déménagé. 

 

Milton me dit des choses même si je n'en veux pas, et je peux les 

partager si je le souhaite. 

 

Recevez-vous toute votre information directement de la part de Milton et 

des extraterrestres ou évoquez-vous certaines de vos propres croyances 

personnelles ? 

Une partie est ce que je sais et dont je me souviens. 

 

Quand vous allez vous balader à pied ou en voiture, êtes vous capable 

de voir les OVNI camouflés ? 

Non, mais je sais qu'ils sont là. 

 

Êtes-vous en contact avec d'autres extraterrestres ? 

D'où viennent ceux avec qui vous communiquez ? 

C'est un accord du genre "nous prendrons contact, ne nous appelez 

pas". Je ne sais pas d'où vient Milton, je ne crois pas qu'il le sache non 

plus. Il a l'air perdu la plupart du temps. 

 

J'ai vécu en ayant connaissance de ces êtres depuis avant-même mon 

arrivée sur cette planète. Ces souvenirs n'ont pas été effacés ou 
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implantés. J'ai toujours été conscient d'eux à un certain niveau. 

 

Le temps est une illusion, tout comme cette vie. Mais ces choses 

disparaissent de l'autre côté du rideau où il n'y a pas d'illusion, de temps 

ou d'implants mémoriels. 

Oui, vous pouvez déclarer que cette idée aussi pourrait avoir été 

implantée. Dans ce cas, croyez ce que vous voulez. 
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MILTON 

 

Milton n'est pas son vrai nom, je l'ai baptisé ainsi. 

Son véritable nom est... nan, ça sonne bien trop ridicule donc je ne vais 

pas le dire, Milton c'est bien mieux, croyez-moi. Tout sarcasme perçu est 

involontaire. 

 

J'ai accès actuellement à "Milton" comme je l'avais dans le scénario, 

mais il n'est pas toujours disponible. Il me contacte par télépathie à peu 

près tous les deux jours. 

Nos contacts ont à la fois lieu physiquement et télépathiquement. 

 

Il n'est pas le seul de mes contacts. 

Je ne peux pas encore détailler le reste des autres. 

 

Il a un certain sens de l'humour... beaucoup d'entre eux en ont: ils aiment 

leur travail. 

 

Cela fait longtemps que nous sommes connectés lui et moi. 

 

Son boulot est de  m'impliquer dans la divulgation, et ce à un stade 

avancé, je ne sais pas pourquoi. 

 

Les entités comme Milton peuvent quitter leur corps à volonté, j'ai été 

extirpé de mon corps puis replacé dedans: j'ai ressenti une liberté 

inexprimable en sortant et j'ai immédiatement senti le fardeau et le poids 

de mon corps lors du retour à l'intérieur. Le corps est vraiment  un 

boulet, du moins ceux que nous devons revêtir ici sur terre. 

 

Je n'appelle pas Milton mon guide - c'est un négrier (rire) 

 

Nous parlons en personne et télépathiquement, je ne peux pas mieux 

décrire la télépathie que comme des mots et concepts qui apparaissent à 

l'esprit. 

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Je ne pense pas que Milton m'aide, bon sang c'est moi qui fais tout le 

travail (rire) 

 

Je ne sais pas vraiment quel est son rang, ni combien il a de personnes 

sous sa responsabilité. 

 

Milton sait, c'est son problème, c'est un Monsieur-je-sais-tout (rire), mais 

Milton ne partage pas beaucoup, de plus il ne peut pas intervenir en 

dehors de son domaine; un peu comme des modérateurs qui parlent 

entre eux sans empiéter sur les plates-bandes les uns des autres (rire) 

 

Je ne pense pas que Milton me contrôle beaucoup, parce que parfois je 

n'écoute pas ses conseils. Par exemple, ma femme et la plus jeune de 

mes filles ont pris des vacances à Denver il y a deux ans et ma femme 

voulait aller à Colorado Springs puisque ce n'était pas loin. Nous avions 

été là-bas quand nos enfants étaient plus jeunes et avions escaladé le 

pic Pikes et visité le Jardin des dieux. 

On m'avait dit de savourer mes vacances à Denver et de rester loin de 

Colorado Springs. 

Ma femme insista pour que nous y allions parce qu'il allait peut-être 

falloir du temps avant de revenir là avec toute la famille. Je ne lui avais 

rien dit au sujet de Milton et de son conseil parce qu'à l'époque je ne 

savais pas que c'était Milton qui me donnait certaines infos. 

Nous avons passé deux jours à Denver et avons décidé d'aller passer le 

reste des vacances, environ trois jours, à Colorado Springs. 

Dès mon entrée en ville, un agent de la circulation m'a demandé de me 

ranger sur le côté, et m'a fait le compte-rendu de cinq infractions. J'avais 

de parfaits  antécédents de conduite depuis trente ans jusqu'à ce jour. 

Inutile de dire que ça a ruiné les vacances: ma femme et ma fille 

pleuraient et ne pouvaient pas croire à ce qui venait d'arriver, elles ont 

toutes deux perdu beaucoup de respect pour la loi ce jour-là parce que je 

n'avais rien fait de mal. Nous sommes rentrés chez nous. 

Une fois à la maison, j'ai contacté la ville et le procureur abandonna les 

charges. 

Ma femme possède une autorisation de sécurité élevée, c'est une civile 

qui travaille pour une compagnie traitant beaucoup avec l'armée, et elle 

http://www.america-dreamz.com/colorado/paysages/garden_of_the_gods.php
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se déplace sur beaucoup de bases militaires, souvent sur celles situées 

à Colorado Springs. Je croyais donc que nous nous en sortirions bien, ça 

n'a pas été mon cas. 

Milton ne me dira pas pourquoi ma présence dérange l'armée par là-bas. 

L'officier de police n'a fait que suivre des ordres. Comme je n'avais pas 

suivi le conseil de Milton de rester loin de cette ville, ils avaient pris les 

mesures nécessaires 

Je m'étais auparavant rendu deux fois à Colorado Springs les années 

précédentes et nous avions toujours été escortés. La première fois, je 

n'ai pas vraiment su pourquoi deux officiers de l'Air Force avaient une 

chambre à côté de la nôtre, et qu'ensuite ils se sont trouvés à toutes les 

attractions où nous sommes allés. Ma femme était allée sur les bases 

plusieurs fois, elle avait aussi été dans le quartier général de la CIA; elle 

avait un haut niveau d'autorisation de sécurité, difficile à atteindre: non 

seulement ils enquêtaient sur la personne mais aussi sur son conjoint 

(moi) et ils lui ont quand même donné l'autorisation (rire). 

De plus, ma cousine est mariée à un des officiers de la base --- nous 

allions pour leur rendre visite jusqu'à ce que les flics nous chassent de la 

ville. 

La raison pour laquelle ils ont si facilement abandonné les charges 

montées de toute pièce était qu'ils avaient accompli leur objectif : ils ne 

voulaient pas de moi près de l'Air Force Academy, je n'ai aucune idée 

pourquoi. 

 

Est-ce que Milton a été crée tel quel, par certains êtres encore plus 

élevés, à un moment donné ? A-t-il évolué peu à peu jusqu'à sa position 

supérieure ? Ou a-t-il simplement toujours existé comme à présent, sans 

avoir évolué ou avoir été créé ? 

Milton doit encore me l'apprendre, mais actuellement c'est un cadre 

intermédiaire et il peut s'élever vers des niveaux supérieurs. 

Milton fait partie de la basse administration; il n'est pas invité à ces fêtes 

prétentieuses au centre de l'univers, et n'est donc pas du genre à être 

informé au sujet du gros bonnet qui joue avec les dés nacrés [Dieu] - s'il 

existe. 

 

Il ne boit pas de café et ne dit pas de gros mots. 
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C'est un des trucs avec Milton; il est tellement clair sur les choses que 

parfois ça m'embrouille complètement, si vous voyez ce que je veux dire. 

 

Qui sont les employeurs des Milton et quels sont leur rôle et nature ? 

Je rends des comptes à Milton, c'est tout ce que je sais pour l'instant. 

 

Milton n'est pas diverti par la S-F mais par des genres qui ne sont pas de 

cette planète. Combien d'entre nous seraient divertis par une lecture 

destinée aux enfants de trois ans ? 

 

Milton n'a pas encore provoqué la crainte en moi comme l'ont fait les 

religieuses à l'école. J'ai encore des marques de règles sur les paumes 

de mes mains, j'imagine que je n'étais pas un ange. On peut dire qu'il y a 

des similitudes, le côté apocalyptique en moins, et aucune pratique 

religieuse n'étant requise. 

 

Milton a un message pour vous: prenez bien soin de vous. 

 

Milton à davantage que quelques centaines d'années terrestres, il est 

bien plus âgé. Mais il parait vraiment bien pour son âge: son costume 

corporel ne vieillit pas. 

 

Il vient de plusieurs planètes et de quelques autres dimensions, il a déjà 

fait le tour du quartier plusieurs fois. 

 

A son niveau, les ambitions ne veulent rien dire; il a des affectations, 

faute d'une meilleure définition. 

 

Je ne sais pas ce qu'il fait exactement, j'imagine qu'il travaille avec un 

groupe de personnes comme moi. 

 

Je ne sais pas si Milton écoute de la musique. Si c'est le cas, elle ne 

ressemble en rien à ce que nous avons. 

 

En dehors de Milton, personne ne sait à quel point j'aime marcher dans 
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la forêt. Il le conseille vivement, mais il ne m'a pas donné le temps ou les 

moyens de le faire; s'il l'a fait, le souvenir reste bloqué. La plupart des 

choses avec lui sont tournées vers les affaires, et s'il ne peut pas en tirer 

profit, il ne me laisse pas le faire (rire). 

 

Le mode de communication de Milton: ça m'est accordé en personne, 

c'est comme une connaissance instantanée, des phrases verbales, des 

images mentales, des sensations dans le subconscient --- des 

réminiscences matinales. 

 

Milton est beaucoup de choses mais pas un "Seigneur du Temps" 

linéaire (rire). 

 

Milton sous sa forme extraterrestre: 

Je ne dirais pas qu'il était nu, nous n'estimons pas que nos chiens et 

chats sont nus. Néanmoins je ne pourrais pas dire qu'il portait autre 

chose que sa peau, et pourtant il ne semblait pas nu. Il y a des 

caractéristiques faciales mâles et femelles  mais je n'étais pas conscient 

des choses sous la ceinture, surtout en me trouvant dans la fluide 

espèce de réalité à l'intérieur d'un vaisseau alien. 

 

Milton révèle rarement des choses au sujet des autres extraterrestres, 

surtout parce que si m'engageais dans cette voie, je n'aurais aucun 

moyen de répondre à toutes les questions. 

 

J'ai fait plein d'erreurs depuis que je suis sur cette planète; donc si Milton 

est bien mon guide, il a failli à la tâche plusieurs fois. Il soutient que c'est 

moi qui ai foiré (rire). 

 

Je vois Milton assez souvent, et je fais peut-être des voyages en 1ère 

classe, mais si c'est le cas ça arrive tôt le matin entre 3 et 4 heures. Et 

seuls ceux qui prêtent attention s'en souviennent. 

 

Milton est assez effrayant. 

 

Milton est un électron libre. 
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Milton n'est pas Lucifer. 

 

Milton n'a pas de dents. 

 

J'ai suivi six heures de cours artistiques au collège mais mes talents de 

peintre et de dessinateur ne rendraient pas justice à l'apparence de 

Milton, ni à toute chose que je représenterais de cette façon. Et pour 

certaines raisons, je déteste dessiner, je préfère me ronger les ongles. 

 

Milton est haut placé dans la chaîne alimentaire, et il est libre d'aller où il 

le souhaite au sein de cette galaxie. Il m'emmène dans des endroits 

mais verrouille certaines parties dans mon esprit parce qu'il ne veut pas 

que j'en parle. 

 

Milton sait qu'il y a du bien et du mal dans les cœurs humains. 

 

Milton n'est pas moi en provenance du futur, nous sommes des entités 

individuelles, et l'avenir et le passé ne sont pas de la pâte-à-modeler 

pouvant être façonnée ou manipulée par les mortels, ni même par ceux 

du niveau de Milton. 

 

Milton est-il créé d'après une idée...et boum le voilà ? 

Instantanément ? Il aimerait bien (rire) c'est vrai pour ceux qui lui sont 

supérieurs. 

 

Milton et ces êtres supérieurs ne s'autorisent qu'une seule émotion, la 

joie. 

 

Milton a mon numéro de téléphone fixe, je ne donne jamais mon numéro 

de portable, surtout pas à lui; autrement je n'aurais plus un instant de 

repos. 

 

Je suis tenté de parler davantage mais Milton pourrait tirer le tapis sous 

mes pieds et transformer les œufs sur lesquels je marche en charbons 

ardents. C'est un personnage qui m'incite à repousser les limites de la 
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crédibilité, l'étoffe dont sont composés les rêves, toutefois ce sont des 

choses qui sont raillées. 

Donc, jusqu'à ce que j'obtienne des choses correctement présentées, 

pour calmer le jeu, ou que Milton appuie certains éléments avec un peu 

de contenu, je vais continuer à parler et marcher sur des œufs. 

 

Miltie me laisse tomber quand il estime que j'en dis trop ou que j'ai de 

mauvaises fréquentations. 

 

C'est une collaboration, et bien que Miltie maintienne le couvercle sur 

certaines affaires, il insiste à plusieurs reprises pour que j'en révèle 

davantage, autrement dit il veut me pousser hors des sentiers battus - et 

je ne veux pas (rire) 

 

Est-ce que Milton à quelqu'un d'autre à surveiller ? 

Ouaip, mais les détails manquent. 

 

Milton est un des membres du conseil d'administration supervisant la 

planète Terre, et il fait partie de la minorité touchant à certaines 

opérations qui ont lieu ici. Et il est peut-être un peu du côté rebelle avec 

certaines de ses idées. 

 

Si je croyais un seul instant que Milton (extraterrestre) n'est rien de plus 

qu'un pion, un acteur ou qu'il participe comme nous autres humains à un 

film sur la polarité et la dualité bien/mal, je ne gaspillerais pas mon temps 

à faire tout ça. 

 

Milton et ceux de son équipe ne gagnent ou ne perdent rien en faisant ce 

qu'ils font ici sur terre: la Terre ne les concerne pas eux, mais nous tous. 

 

La façon avec laquelle eux et les autres continuent à monter dans la 

hiérarchie dépasse largement ce fil de discussion. 

 

Milton ne s'amuse pas avec nous et ne nous laisse pas non plus le 

mener en bateau. 
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Milton m'en montre bien davantage que ce que je veux savoir, croyez-le 

ou non. 

 

C'est un extraterrestre de genre ami/esclavagiste. 

 

Milton peut prendre forme humaine à tout moment et le fait parfois quand 

il est sur Terre. 

 

Est-ce qu'il veut être humain ? 

Est-ce que nous voulons être des hommes de Neandertal ? C'est pareil. 

 

J'ai bien demandé un portrait à Milton, ils peuvent prendre des photos 

d'eux même si nous ne le pouvons pas. Mais il a dit que les tabloïdes 

donneraient des millions pour sa photo et il ne pense pas que je mérite 

une telle somme, en outre il pense que l'argent me monterait à la tête. Je 

n'arrive pas à croire que je le supporte ! L'argent ne me monterait pas à 

la tête, stupide extraterrestre, il grimperait dans mon compte-en-banque 

(rire) 

 

Ce sont des petits détails qu'ils ne comprennent tout simplement pas à 

propos de nous autres humains. De toute façon je vais continuer à le 

harceler pour une photo, mais sûrement pas pour la renommée: 

strictement pour la fortune. 

 

Est-ce que Milton lit tout ça ? 

Cet esclavagiste fait un saut de temps à autres à l'improviste pour me 

contrôler mais j'ai une longueur d'avance sur lui, j'ai un économiseur 

d'écran en forme de document word sur lequel je clique quand je tire aux 

flancs, j'adore ce truc. 

Je suis supposé lui faire la lecture et un rapport sur tout contenu 

intéressant qui pourrait surgir, concernant toute personne s'approchant 

trop près d'affaires extraterrestre délicates dont l'équipe de nettoyage ne 

se seraient pas occupés assez vite. 

 

Milton ne pratique pas trop d'abductions. 

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Je ne sais pas avec qui d'autre il s'associe. 

 

Il répond à mes questions par télépathie, ou en personne au cours d'un 

déjeuner. 

 

Il utilise encore son effrayant costume alien durant bon nombre de ses 

visites. 

 

Je ne peux pas adresser des gens à Milton pour qu'ils soient enlevés. 

 

Est-ce que Milton a choisi le nom "Milton" parce qu'il s'agit du vrai nom 

de William Cooper ? 

J'ai sorti le nom "Milton" d'un chapeau, au hasard. Mais Milton peut avoir 

rempli le chapeau avec ce nom (rire) 

 

Comment est-ce que je définirais mes communications avec Milton ? Ça 

n'a rien à voir avec du channeling ou des voix dans ma tête; la seule voix 

dans ma tête, c'est la mienne. Ce n'est même pas de la télépathie, notre 

mode de communication est un secret. Je n'entends pas de voix dans 

ma tête et ce n'est pas de la télépathie, c'est quelque chose dont les 

humains n'ont pas encore entendu parler et je n'ai aucun moyen de le 

décrire ou de le comparer… enfin peut-être que je peux mais je ne veux 

pas le révéler, au temps pour moi. 

 

Milton s'absente souvent. 

 

Est-ce que je ressens quelque chose de physique durant la 

communication ? 

Non, rien du tout. Avant j'avais la nausée. 

 

Milton est comme un PDG au-dessus de plusieurs franchises, de 

planètes, et il vit principalement dans une valise, son vaisseau. 

 

Milton n'a pas de planète d'origine, il existe tout simplement et va où il le 

désire quand il le souhaite. 

C'est la réalité d'innombrables d'entités, et c'est une réalité qui 

http://projectavalon.net/lang/fr/in_tribute_william_cooper_fr.html
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attire/attend chacun d'entre nous. 

 

Milton ne fait pas de politique, moi si, et nous ne sommes jamais 

d'accord mais d'habitude je capitule parce que j'ai appris depuis un bon 

moment qu'il ne faut jamais gonfler un extraterrestre: ils ont le caractère 

et la force de Chewbacca. 

 

Milton blâme toujours mon manque d'assurance, ce que mon père avait 

l'habitude de faire quand j'avais seize ans et que je voulais emprunter la 

voiture pour emmener mes amis en virée. 

 

Qui sait pourquoi Milton fait ce qu'il fait ? 

Il n'assure pas une mission diplomatique. 

 

La forme alien de Milton n'est en aucune façon apparentée aux 

extraterrestres Zeta. 

 

Milton et son entourage n'ont pas de trucmuche subconscient, c'est au-

dessous du niveau élevé de ces types. 

 

Il aime la nourriture mexicaine. 

Il apparait de temps en temps et nous déjeunons ou faisons autre chose; 

il est sous forme humaine et nous parlons normalement. 

 

A vrai dire Milton n'est pas équipé du tout, c'est un eunuque. 

Son corps a été conçu sans les bijoux de famille; ils n'en ont pas besoin 

car ils ne procréent pas comme nous. 

Il n'est pas sexué au sens humain du terme, mais ils ont une version 

supérieure de ce que nous pourrions associer au sexe. Et "qui se 

ressemble s'assemble", les entités supérieures s'en tiennent à ceux de 

leur propre genre. 

 

Il n'a pas besoin de se connecter sur ATS et de créer un compte, il m'a 

pour le faire à sa place. 

 

Apprécie-t-il ce fil de discussion autant que nous ? 
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Peut-être même davantage. 

 

La série préférée de Milton ? ALF. 

 

Il fait environ la soixantaine, déclare avoir la trentaine, mais je sais qu'il 

est beaucoup plus âgé que ça, peut-être vieux comme le monde. Mais 

ce genre de propos peuvent vous le mettre à dos. 

 

Pourquoi s'est-il mis à communiquer avec vous ? 

J'avais écrit une raison profonde mais il me l'a fait l'effacer et a insisté 

pour que j'écrive "sa période de malchance" à la place. 

Ce qui est totalement faux, il est la drôle de chose venue de l'espace la 

plus chanceuse que j'ai jamais vue. 

 

Milton dit qu'il n'est pas un génie et qu'il est hors de question que 

quelqu'un le fourre dans une bouteille. Il pense que je pourrais la 

balancer à l'extérieur. 

 

Milton en sait bien plus que ce qu'il ne raconte, il persiste à dire que je 

ne suis pas prêt. Il n'est pas condescendant ! 

 

Milton est à la fois physique et éthéré et il va et vient sans jamais dire au 

revoir. 

 

Il estime que nous avons besoin de davantage de pause-café. Je pense 

qu'il a trop regardé le film Office Space [35 heures, c'est déjà trop]. 

 

Il pense que la nourriture est notre plus grosse faiblesse et que nous ne 

faisons pas assez d'exercice. 

 

Est-ce qu'il pense que votre fil de discussion a une influence positive sur 

ceux d'entre nous qui le lisent ? 

Il commence à se le demander. 

 

Arrivera-t-il un moment où il voudra poser des questions à certains 

d'entre nous en passant par vous ? 

http://www.allocine.fr/film/fichefilm_gen_cfilm=28716.html
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Ce n'est pas à son programme. 

 

Il peut changer d'apparence et le fait suivant la situation. 

Il estime que je suis trop moche, il n'utilise donc jamais mon apparence. 

 

Pourrait-il apparaitre à un enfant sous l'apparence d'un autre enfant ? 

Je me souviens d'êtres très petits de quand j'étais enfant, ils faisaient 

peut-être soixante centimètres, plus petits que Milton. 

 

Il devient souvent invisible de sorte que je ne sais jamais s'il va ou vient; 

il a un emploi du temps très serré. 

 

Milton est assez intrépide pour un minus, et il peut être un peu intimidant 

même lors d'un goûter. 

 

Il enfile un costume humain de temps en temps. Il m'a dit avoir une fois 

été quelque chose d'un genre humain mais il n'a jamais été humain. 

 

Il a toujours été présent à l'arrière-plan de ma vie et a fait son apparition 

il y a quelques années. On dirait que je ne peux plus m'en débarrasser 

maintenant. 

D'autres sont venus et repartis, en restant surtout cachés. 

 

Il dit qu'ils ont jeté le moule après l'avoir fait et qu'il "défie" toute 

description; il est assez fier du mot "défie". Je lui ai dit qu'ils auraient 

peut-être du garder le moule et le balancer lui: il cherche à comprendre 

ce que j'entends par là. 

 

De quelle dimension vient Milton ? 

La dimension des profiteurs; à chaque fois que je vais dans ma cuisine, 

la porte du frigo est grande ouverte et il fouille dedans comme un requin 

ayant flairé du sang. Pourtant il ne prend jamais aucun poids. 

Mettez Milton devant la télé, donnez-lui la télécommande et il n'y a pas 

besoin de baby-sitter: il aime chaque film, chaque série, chaque 

publicité, puis il fait une longue liste de choses que je dois sortir aller 

acheter pour garder le réfrigérateur bien approvisionné. 
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Mais il déteste le football, la façon dont ils manipulent cette peau de 

cochon lui file les chocottes. 

 

Vous pourriez penser que sa voix est aigüe mais elle ressemble 

davantage à celle de Lurch, le valet de la série "La Famille Addams". 

 

Ma famille ne voit pas mon ami "imaginaire", et ils n'ont aucune envie de 

le voir. 

 

Est-ce que Milton apporte son aide via ce fil de discussion parce qu'il 

veut que les humains apprennent et grandissent et que ses supérieurs 

lui lâchent la bride pour le faire ? 

Ça lui plait. 

 

Sa famille est immense comme c'est le cas pour tous les humains ici sur 

Terre, la différence est qu'il est toujours conscient d'eux alors que nous 

autres humains sommes à peine conscients de ceux qui sont en face de 

nous; comme c'est triste. 

 

Milton est de ma famille. 

 

Milton n'aime pas son corps de mec humain ? Est-ce que c'est nul un 

peu comme conduire une Geo Metro plutôt qu'un confortable taxi Ford 

Crown Victoria de classe standard ? 

Je suis sûr qu'une Crown Victoria est une bonne voiture, mais la 

comparaison ne va pas. C'est davantage comme passer d'une 

Lamborghini à une Geo. 

Mais il y a d'autres raisons. Son apparence de boule d'énergie floue est 

sa favorite et il passe la majeure partie de son temps sous cette forme; il 

enfile son costume d'extraterrestre uniquement quand il veut faire une 

descente dans mon réfrigérateur. 

 

Quel est le dessert terrien favori de Milton ? 

C'était les glaces jusqu'à ce qu'il regarde le film "Mon martien favori" [My 

favourite martian] avec Christopher Lloyd dans le rôle du martien et qu'il 

voit ce que les glaces lui faisaient [Un effet similaire à l'alcool, Ndt]. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Mon_Martien_favori_%28film%29
http://fr.wikipedia.org/wiki/Mon_Martien_favori_%28film%29
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Milton n'a pas besoin de vêtements, il n'a aucune partie intime à cacher, 

ni n'est affecté par la température ou la transpiration et il ne possède 

aucune fonction corporelle de genre humain. Je ne sais pas où diable 

vont toute cette nourriture et cette boisson: il ne brûle sûrement pas des 

calories, le fainéant. 

 

Milton n'a aucun sens de l'odorat, ni beaucoup le sens de l'humour parce 

qu'il ne comprend jamais mes meilleures blagues, à bien y réfléchir peu 

d'extraterrestre en ont. Je sais que ça ne vient pas de moi. 

 

Le gouvernement connait Milton, mais ils ne l'ont pas rencontré, et selon 

lui ça n'arrivera pas. 

 

Milton peut arrêter une balle, arrêter le temps dans une zone localisée. 

Je ne pense pas qu'il pourrait le faire pour le monde entier, mais parfois 

il agit comme s'il en était capable. 

 

Les entités comme Milton ne viennent pas d'un endroit spécifique, elles 

ne font qu'être. 

 

Il me rappelle d'une certaine façon cet ange dans le film "Michael" avec 

John Travolta, un bon film soit dit en passant. 

 

Milton apprécie les questions et les gens, il rendra même visite à certains 

dans leurs rêves: ce sera réel mais les gens penseront que c'est un rêve. 

 

Milton n'est pas seul au sommet, mais il aime toutefois travailler seul. 

 

Il est luminescent, comme une lumière pénétrant une pièce sombre dans 

notre esprit. 

 

Milton pourrait-il créer une table dans votre pièce rien que par la pensée 

? 

Il peut faire beaucoup de choses y compris créer une table mais il est 

plus doué pour faire disparaître les choses, particulièrement dans ma 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

cuisine; il n'est également pas doué pour me créer de l'argent. 

 

Les types du genre Milton sont pour le moins formidables, comme 

Superman puissance mille. Mais ils ont presque une âme d'enfant 

comme Clark Kent. Milton est extrêmement comique et décontracté 

parce qu'il peut l'être: il n'a pas de complexes humains qui lui pèsent. 

 

Milton n'a jamais été à notre niveau; il est venu sous un angle différent. Il 

n'a pas été interné sur Terre. 

Il ne dira pas de combien d'années terrestres il est en avance sur nous. 

 

Face à Milton, combien d'humains s'enfuiraient et combien resteraient ou 

essaieraient d'entrer en contact avec lui ? 

100% paniqueraient totalement, certains détaleraient et les autres 

seraient trop paralysés par la peur pour pouvoir courir ou bouger. 

 

Si, comme Milton, nous étions hautement avancés sur un autre plan, 

nous ne serions pas là, pas même les vacanciers. 

 

Puisque Milton vous donne vos informations, est-ce que sa race est plus 

avancée que les autres extraterrestres impliqués sur Terre ? 

Peut-être. 

 

Milton aime tous les animaux, y compris les humains. 

 

Combien de fois par semaine est-ce que Milton vous apparait en 

moyenne ? 

Un peu trop. 

 

Ce n'est pas un pléiadien. 

 

Milton est assez facilement capable de voyager dans les autres univers. 

 

Est-ce que Milton et Ra se connaissent ? 

Peut-être. 
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Comment le percevez-vous en général ? 

Il essaie de se rendre présentable et non effrayant, mais ça ne marche 

pas, il prend parfois l'apparence d'un petit Albert Einstein à l'air original. 

 

Milton vient d'un endroit près du centre de la galaxie, mais il ne dira pas 

où. 

 

Il n'est pas seul, il y en a beaucoup d'autres comme lui. 

 

Milton aime Le Magicien d'Oz, particulièrement à la fin quand ils 

échangent le balai contre les qualités humaines qu'ils avaient déjà tout 

au fond d'eux. 

 

Il arrive à Milton d'être sociable, plus que la plupart des entités 

supérieures. 

 

Milton ne pratique aucun concept humain de spiritisme et moi non plus. 

 

Milton ne parle pas beaucoup de lui. 

 

Les entités du genre de Milton peuvent accéder aux dimensions 

supérieures. 

 

Milton ne vient ni d'Uranus ni de ce système solaire, il ne fait que 

travailler ici, enfin, travailler est un terme relatif, très relatif. 

 

Milton est du côté qui veut nous voir progresser technologiquement. 

 

 

Au fond, c'est un capitaliste; désolé, je sais que la plupart des gens ont 

été induits en erreur à propos du capitalisme et que c'est un très vilain 

mot par ici. Mais c'est comme ça que ça marche. 

 

Le vaisseau de Milton traverse temps et espace comme s'ils n'existaient 

pas. 

Il ne m'expliquera pas comment il fait ça. 
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Milton ne boit aucun genre d'alcool. 

 

Milton et les entités de sa stature sont plus réels que vous et moi et le 

reste de la race humaine sur cette troisième planète à partir du soleil. 

Il continuera à être sur Terre et dans d'autres endroits quand la plupart 

d'entre nous seront loin de cette planète à purger leur peine sur d'autres 

cailloux, ou à profiter de la vie en prenant des vacances au travers de la 

galaxie de la Voie lactée. 

 

Il aime Pat Metheny, je crois qu'il a piqué un CD dans la collection de 

John Lear. 

 

Milton est réel et authentique dans un monde rempli de confusion et 

d'illusion, mais il n'est pas disponible pour signer des autographes ou 

faire des apparitions personnelles afin de prouver son existence. Les 

sceptiques et ce qu'ils pensent lui importent peu parce qu'ils vivent dans 

l'illusion et ne comprennent que les choses reliées à l'illusion. 

 

Milton ne peut subir de dommage d'aucune nature, ce type est 

incassable. 

 

Milton a-t-il déjà été en prison sous forme humaine ? 

Milton est parfait en tout point comme Mary Poppins, et il ne reconnait 

pas avoir été en prison ou en esclavage, donc je ne pense pas. 

Il a été de nombreuses fois sur Terre dans le passé, mais pas en tant 

qu'étudiant ou prisonnier. 

 

Milton n'est pas un dieu. 

 

Il traine beaucoup aux environs de ce système stellaire. 

 

Il n'appartient à aucune race en particulier, c'est un électron libre, ou 

peut-être voulait-il dire un parasite. 

 

Milton sera amélioré à un moment donné. La galaxie et un tas d'autres 
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choses qu'il a vu et connu ne représentent qu'un simple grain dans 

l'ensemble du tableau. 

 

Depuis combien d'années terrestres Milton visite-t-il ce caillou ? 

Des millions. 

Milton a des millions d'années ? 

Le temps est une affaire délicate pour le monde en 3D. 

 

Il aimait cet endroit quand c'était un vrai zoo, l'ère des dinosaures. 

Maintenant il doit aller dans un autre système solaire pour en voir. 

 

Saurons-nous jamais le véritable nom de Milton, ou le véritable nom de 

Dieu ? 

En ce qui concerne les noms, comme l'a dit un jour Shakespeare, "Une 

rose sous un autre nom est toujours une rose". Je suppose que ça 

s'applique à Milton, à dieu ou à Monsieur-Toulemonde, d'ailleurs. 

 

Milton n'est pas androgyne. 

 

Vous lui avez donné le nom de Milton pour une raison particulière ? 

Pas la moindre raison. 

 

Est-il souvent avec vous sous forme humaine ? 

Plus tellement à présent. 

 

Quand vous déciderez de quitter cette planète-prison pour rentrer chez 

vous sur Utopia, que fera Milton ? 

Ce qu'il fait toujours, pas grand chose. 

 

Milton est-il un de vos guides spirituels ? 

Oui et non, généralement non. 

 

Milton semble établir ses propres règles, un rebelle à la recherche d'une 

cause. 

 

Vous décrivez Milton comme une entité très forte, puissante. Est-ce qu'il 
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s'amuse avec nous au travers de vos messages afin de nous éveiller ? 

En quelque sorte. 

 

Êtes-vous comme Milton ? 

Pas vraiment. 

Quand vous traversez en voiture un de ces sites de construction routière 

et que quinze personnes bien habillées se tiennent autour et boivent du 

café, mangent des beignets et se donnent un air important tandis qu'un 

ou deux autres gars puant la sueur sont dans le fossé à faire le travail, je 

suis un des gars dans le fossé. Milton est en train de boire du café 

ricanant à mon égard, pauvre de moi ! 

 

Milton ne négocie pas les conditions de la visite, s'il en fait une à 

domicile. 

 

Milton n'est pas un guide; c'est plutôt un parasite. 

 

Milton a-t-il jamais été enfant ? 

Il n'a jamais cessé d'en être un. 

Ce genre d'extraterrestre se développent-ils comme nous: bébés, 

enfants, adolescents, etc ? 

Il ne le dira jamais. 

 

Milton a plusieurs dimensions dans sa manche et il ne porte même pas 

de manches. Les règles des dimensions supérieures et inférieures se 

mettent facilement en place d'elle-même. 

 

Y aurait-il  une source de connaissances se trouvant au-dessus du 

niveau-même de Milton et dont il n'aurait pas connaissance ? 

C'est plus que probable, mais il dit que je ne pourrais pas comprendre. 

 

Est-il possible que nous ayons tous notre propre Milton qui s'occupent de 

notre situation personnelle ? 

Oui, on les appelle nos guides et ils savent ce que notre cœur désire. 

 

Les “factions” représentées par Milton souhaitent une approche plus 
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progressiste des conditions sur notre petite planète-prison. Cette 

approche "bienveillante" nécessite d’être secrète: pouvons-nous 

considérer que Milton est dans le camp des gentils ? 

Ouaip, Milton est avec les gentils, même s’il ne porte pas de chapeau 

blanc [en anglais, on désigne par "White Hat" une personne dans le 

secret qui œuvre pour le bien de l’humanité, Ndt]. 
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MA FAMILLE 

 

Quelqu’un dans ma famille a-t-il jamais vu la preuve incontestable que 

j’affirme posséder ? 

Oui, mais ils ne le savent pas encore. 

  

De son vivant, mon père n'a jamais cru aux extraterrestres mais il m'a 

raconté qu'étant enfant il avait vu d'immenses disques volants qu'il ne 

pouvait pas expliquer. Mais il croyait catégoriquement que ce n'étaient 

pas des extraterrestres. 

Il ne le savait pas, mais il se faisait enlever. Il est donc évident qu'un 

grand nombre d'abductions ont lieu dans la famille. 

  

Personne ne croit aux extraterrestres dans ma famille. 

Ma famille apprécie le plancher des vaches, ils n'aiment pas quand de 

temps en temps j'aborde le sujet avec eux. Donc je ne le fais pas. 

  

Cela m'a pris du temps pour sortir du placard, ma femme le savait (elle y 

croit: il y a quelques trucs qu'elle a pu voir pour la convaincre), mais je 

n'en ai jamais parlé à mes enfants jusqu'à ce qu'ils soient plus âgés. 

Ma femme veut y croire, elle a vu des choses qui n'ont pas d'explications 

et pourtant elle n'est pas autorisée à savoir, tout comme mes enfants qui 

sont impliqués mais pourtant ne le savent pas ou ne veulent pas le 

savoir... 

Ma famille est au courant de ma connexion avec des extraterrestres. 

  

Comme la plupart des gens, ma femme était curieuse au sujet des 

extraterrestres, je lui disais qu'ils allaient la terrifier: elle ne me croyait 

pas et était sûre de pouvoir y faire face. 

Son vœu fut exaucé et elle en aperçut un dans notre salon, un soir. Ils 

étaient là pour moi et décidaient de lui laisser voir l'un d'entre eux, en 

réponse à son souhait qu'ils connaissaient. Depuis elle y croit fermement 

et ne veut plus jamais rencontrer l'un d'entre eux. De ma vie je n'ai 

jamais vu ma femme aussi effrayée, j'ai cru qu'elle allait faire une crise 
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cardiaque. Les démythifieurs vont dire que je lui ai fait une farce: ce n'est 

pas le cas. 

  

Un  jour ma fille, qui était en quatrième et prenait le bus pour l'école, 

rentra à la maison. Nous habitions dans un de ces quartiers typique de 

banlieue poussant de partout comme des champignons. 

Lors de son trajet en bus vers l'école, un garçon plus âgé s'était 

rapproché d'elle et lui avait dit avoir vu un OVNI planer au-dessus de 

notre maison la nuit précédente; il habitait trois maisons plus haut de 

l'autre côté de la rue et avait une vue dégagée sur notre habitation. Elle 

ne savait pas ce qu'était un OVNI, mais était choquée qu'un garçon plus 

âgé s'adresse à elle, et ne lui avait pas répondu. Il était retourné à sa 

place sans rien ajouter. 

Elle me demanda ce qu'était un OVNI et pourquoi il était au-dessus de 

notre maison. Je lui ai dit que c'était un objet volant non-identifié, sans 

entrer dans les détails, et elle haussa les épaules. 

Je fus tenté de lui demander d'interroger davantage ce garçon sur ce 

sujet, mais je ne voulus pas la placer dans une position où il faut parler 

de "ce genre de choses", et y renonçai donc. Je ne regrette pas ma 

décision; stigmatiser de jeunes enfants avec un phénomène étrange 

peut être préjudiciable. A partir du lycée, c'est une autre histoire. 

Mes enfants sont plus âgés à présent, et je leur ai parlé de quelques 

trucs au sujet des extraterrestres. Ils n'ont toutefois pas semblés très 

intéressés; s'ils deviennent curieux je leur dirai tout ce qu'ils veulent 

savoir. 

  

J'ai deux enfants adultes et ils n'ont pas de telles histoires: leurs 

souvenirs demeurent bloqués. 

Mes deux enfants font partie du programme, mais ils n'ont aucune idée 

ni aucun souvenir de leur contact avec les extraterrestres. 

J'ai plusieurs frères et sœurs: aucun d'entre eux n'est impliqué, à ce que 

je sais. Aucun d'eux n'a exprimé le moindre petit intérêt pour le 

phénomène extraterrestre. 

Il y a une différence notable entre moi et mes frères et sœurs: nous nous 

entendons très bien, pourtant je ne vois pas le monde comme eux, je me 

demande souvent si nous sommes de la même famille. Comme 
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beaucoup de gens, ils sont focalisés sur cette planète et ne peuvent 

imaginer l'existence d'extraterrestres. Ils sont absorbés par le train-train 

de leur vie quotidienne, la grande illusion dans laquelle nombreux 

passent leur vie. 

  

Ma femme pense que je suis un extraterrestre mais ce n'est pas le cas. 

  

Est ce que ma femme me croit ? Elle essaie. 

Elle aime la fiction, les thrillers et les romans d'amour, mais je ne touche 

presque jamais à ces trucs. 

Que dit ma femme au sujet des dons de sperme ? 

Elle est d'accord avec ça, du moment que je ne rentre pas trop tard (rire) 

Je plaisante, je ne suis pas certain qu'elle y croit du tout. 

  

Quand elles étaient jeunes, mes filles venaient dans notre chambre à 

n'importe quelle heure de la nuit quand elles avaient peur, et se tenaient 

près de notre lit, ne voulant pas nous réveiller mais espérant que l'on se 

réveille. 

Généralement je les devinais et me réveillais sans problème mais ma 

femme faisait un bond à chaque fois, surtout si les filles la touchaient. 

Elle a surpris un extraterrestre une fois et a failli mourir d'une crise 

cardiaque: de ce fait ils ne le lui font plus ça désormais. 

Lorsque ma femme surprit ma rencontre avec des extraterrestres, elle 

n'eut pas la chance de leur parler, ils s'en allaient et je la calmais, elle se 

souvient de la frayeur mais pas d'eux. 

  

Ma mère est une sainte, et ce n'est pas moi qui le dit, mais tout ceux qui 

la connaissent; et pourtant elle ne se croit pas digne du paradis: c'est 

une fervente catholique qui va presque à l'église tous les jours parce 

qu'elle pense être dans le pêché. Cependant elle n'a jamais dit de mal de 

personne, elle ne sait même pas ce que signifient haine, ego et 

convoitise. 

La haine, la convoitise et l'ego étaient des problèmes qu'elle a résolu 

dans une vie antérieure, en fait elle n'est pas ici pour apprendre quoique 

ce soit, elle est ici pour en aider d'autres qui croisent sa vie: les membres 

de sa famille bien sûr, mais surtout des personnes avec qui elle reste en 
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contact permanent par téléphone alors qu'elles croupissent actuellement 

dans des maisons de retraite. Je l'ai emmenée leur rendre visite et ils 

s'illuminaient, reprenaient vie et se jetaient presque à ses pieds dès 

qu'elle entrait dans leur chambre. 

Quand nous avons emménagé dans la ville américaine où j'ai grandi, 

nous étions méprisés par la plupart des gens de notre communauté à 

cause de notre pauvreté, on entendait souvent "le quartier n'est plus ce 

qu'il était"; à l'appel de la communauté, le curé de la paroisse essaya de 

nous faire sortir de la zone vers des logements sociaux. Nous avons loué 

une maison destinée à être démolie mais mon père l'a réparée et 

finalement achetée. Les gens on continué à nous traiter comme des 

chiens durant de nombreuses années ensuite, mais les choses 

changèrent et bon nombre des personnes dans le rejet commencèrent à 

traiter mes parents comme des rois; mon père est décédé depuis 

longtemps mais ma mère est toujours traitée ainsi, et elle vit toujours 

dans cette vieille maison mais n'est plus capable de se déplacer autant. 

C'est une sainte ! 

Ma mère pense avoir échoué parce que certains de ses enfants ne sont 

pas des catholiques pratiquants. Les plus fervents catholiques de ma 

famille estiment que le reste d'entre nous sommes des âmes perdues. Je 

n'aborde pas beaucoup ce sujet avec eux parce qu'ils ne sont pas prêts 

pour ça. 

J'ai raconté mes histoires à ma femme, mais elle a gloussé comme 

beaucoup de gens. Ces informations ne sont pas pour tout le monde. 

  

La vie sexuelle extra-maritale est-elle aussi justifiée ? 

Il y a quelques avantages pour compenser le ridicule que nous devons 

supporter… mais, hé, il faut bien que quelqu'un le fasse (rire) 

  

Il n'y a pas de plus grande joie que de dîner en discutant avec nos 

enfants. J'ai eu beaucoup de ces moments bénis pendant qu'ils 

grandissaient, et j'en ai encore. Les bons souvenirs sont dépositaires et 

nous les emportons avec nous pour toujours, les yeux qui brillent et tout 

ça. 
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J'ai été un de ces parents chanceux qui n'a jamais eu à dire à ses 

enfants avec qui trainer, ils ont pris cette décision tout seuls; et en ce qui 

les concerne, ils n'ont jamais évité qui que ce soit, mais certains autres 

enfants les évitaient. 

Ils furent davantage appréciés en grandissant; ou devrais-je dire utilisés, 

comme conducteurs désignés pour leurs amis qui fumaient et buvaient. 

J'imagine que nous avons tous une utilité dans cette vie. 

  

Ma mère est toujours en vie et je discute avec mes deux parents. 

  

Quand il était encore en vie, j'ai averti mon père au sujet de ses 

problèmes de colère mais il fut incapable de les résoudre ici-bas. À 

présent, Il travaille dessus ailleurs. 

  

Ma mère est très portée sur le christianisme, tout comme tous ses amis. 

Ils ne connaissaient rien d'autre et à chaque fois qu'ils entendent parler 

d'une apparition de la Vierge Marie, ils sont aux anges et enthousiastes. 

Il y a des millions de gens dans le même bateau, et ce bateau sera 

maintenu à flot. 

  

Pourquoi Milton s'est-il montré à ma femme ? 

Tard durant une nuit, elle est tombée sur lui et il a laissé cela arriver. 

  

Ma mère croit en la Vierge Marie, et beaucoup font de même dans ma 

famille. 

Je ne leur enlèverai jamais ça, et Dieu merci ce n'est pas en mon 

pouvoir de le faire ! 

  

Votre femme était-elle jalouse après avoir lu votre livre "Une journée 

avec un extraterrestre" ? 

Elle ne veut rien avoir à voir avec l'espace, allez comprendre. 

Ma femme ne lira pas mes écrits parce qu'elle ne veut pas faire de 

cauchemars. 

A-t-elle été jalouse au sujet de l’infirmière ? 

Si c’est le cas, elle n’a rien dit. 
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Un copain de primaire à ma fille qui habitait de l'autre côté de la rue lui a 

dit à bord du bus vers l'école qu'il avait vu une soucoupe volante au-

dessus de notre maison la nuit précédente. Après l'école, elle m'a 

interrogé à ce sujet: je ne me rappelle plus ce que je lui ai dit mais elle a 

haussé les épaules. 
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MON HISTOIRE ET MA MISSION 

 

 

Tout ce que je raconte est destiné aux âmes curieuses qui veulent jeter 

un œil dans les coulisses. 

  

Je raconte ce que je sais être la vérité: 

Libre-arbitre, récompense et punition, une galaxie remplie de vie 

intelligente comme sur terre, des visiteurs et surveillants extraterrestres, 

et la vie éternelle. 

  

La plupart ont déjà du mal à voir la petite histoire, le tableau d’ensemble 

leur est totalement hors de portée, mais on peut en voir des bouts si on 

ose regarder. 

  

Je ne vends rien et je ne cherche à faire croire aux extraterrestres à 

personne. 

  

Je raconte tout ça parce qu’on m’a demandé de le faire, peu importe que 

les gens croient ou non aux informations postées ici. Les hommes ont 

parlé de voler bien avant que cela ne devienne une réalité. 

Je suis les consignes des extraterrestres, ils décident du moment. Les Ils 

m’ont dit d’écrire au sujet de tout ça il y a 8 ans. Qu’ont-ils accompli en 

me faisant faire ça ? Ils peuvent quasiment faire face à n’importe quoi 

excepté le rejet et la moquerie. De toute évidence, m’occuper de cette 

histoire ne me dérange pas, sinon j’aurais abandonné depuis longtemps 

les forums de discussion. Je pourrais dire qu’ils m’ont choisi pour ma 

supériorité intellectuelle, mais ça risquerait d’être mal interprété. 

  

Mes réponses sont sincères, et émanent d’une source supérieure à moi-

même. Quand ma connexion s’interrompt, je patiente. 

  

Je n’écris pas pour faire changer d’avis quiconque à ce sujet, mais pour 

raconter ce que j’ai vécu. 
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Je n’écris pas de fiction, j’obtiens mes information de source sûre: les 

extraterrestres. 

Mes expériences sont authentiques. 

  

J’ai de quoi écrire des douzaines de manuscrits. 

  

Je ne suis pas vraiment un grand adepte du New Age même si 

beaucoup m'accusent d'en être un (rire) 

Cela peut paraitre étrange mais je ne désire pas trop lire des livres 

spiritualistes. 

  

Je le sais parce que je l’ai vu. Me croire moi ou n’importe qui affirmant ce 

genre de chose est simplement un choix que chacun d’entre nous doit 

faire – s’il n’a rien d’autre à faire. 

  

Les extraterrestres savent que j’écris tout ça, c’est leur façon de 

communiquer de l’information à ceux qui sont capables de l’entendre. 

  

Je n’ai aucun problème avec les gens qui croient en l’enfer ou Jésus. Je 

ne fais que raconter ce en quoi je crois. 

Je n’ai pas l’intention de toucher aux croyances des gens, ce n’est pas 

mon boulot. 

  

Je pense être libre d’exprimer mes opinions et de partager certaines de 

mes expériences avec ceux qui pourraient être intéressés. 

  

Je ne fais pas de méditation, tout ce que j’écris et qui inspire les lecteurs 

vient des extraterrestres. Ils refusent de revendiquer le reste. 

  

Il n’y a pas de paradoxe intentionnel dans mon histoire, cependant  je ne 

suis qu’un humain, et les humains sont l’essence même du paradoxe. 

  

Vous pouvez supposer que j’écris de la fiction; ce n'est pas interdit par la 

loi. 

Je ne spécule pas ni ne me berce d’illusions, j’écris sur ce que j’ai vécu 

et vu de mes propres yeux. 
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J’ai le droit de parler de mon expérience mais de rien d’autre, du moins 

pour le moment. Je ne cesse de leur demander de me laisser montrer 

quelques trucs, j’ai même eu le cran de leur demander de me laisser 

faire atterrir un vaisseau dans une grande ville. Ils ont trouvé ça 

attendrissant. 

  

Si les aliens étaient inquiets au sujet de la parution de cette histoire, ils y 

auraient mis un terme. Peut-être qu’ils savent que la plupart des gens n’y 

croiront pas et ne se sentent pas concernés. 

  

Les choses que je raconte peuvent mettre en danger les croyances, qui 

sont des normes standard issues de nos établissements scolaires. 

Malheureusement, nous ne pouvons pas jouer sur les deux tableaux, 

vous croyez soit en l’un, soit en l’autre. C’est comme l’eau et l’huile : ça 

ne se mélange pas très bien. 

  

Je ne sais pas quel est mon rôle sur le vaisseau, peut-être que je fais la 

vaisselle, et qu’ils effacent cela de ma mémoire quand je m’en vais. 

Peut-être afin que je raconte cette histoire. 

J’ai lu des livres et des revues, parcouru internet, dans l’espoir de trouver 

quelque chose de similaire à mon expérience mais jusqu’ici, je n’ai rien 

trouvé. 

  

J’ai reporté le récit de mon histoire pendant 52 ans, je suis aussi âgé que 

ça. J’ai été en contact avec les aliens dès le premier jour. 

Je n’en ai pas parlé à cause de la stigmatisation dont étaient victimes 

ceux qui le faisaient. J’ai maintenant décidé que l’opinion publique n’avait 

plus d’importance à mon âge; je sais ce qui se passe au dehors. 

  

Mon récit (entièrement vrai) et ceux des autres sont inoffensifs car la 

vaste majorité des gens demeurera sceptique, comme il se doit. 

  

Ce n’est que ma parole – il n’est pas en mon pouvoir de fournir des 

preuves. 
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Je ne jette pas de la poudre aux yeux pour la simple raison que là où il y 

a de la fumée, il y a des pompiers pour éteindre le feu avant que 

quiconque ne le découvre. 

Je raconte mon histoire et serai autorisé à la détailler encore, du moment 

que je respecte les règles non-fumeur. 

Il y a beaucoup d’indices disséminés dans mes récits et ceux des autres 

contactés, mais pour l’instant aucun feu, aucune preuve, et pas de 

fumée. 

Je n’ai connu aucune psychiatrie, hallucination ou problèmes mentaux. 

La plus forte drogue que je prends est un cachet d’aspirine de temps en 

temps.  

  

Je sais faire la différence entre un rêve et la vie réelle. J’imagine qu’il y 

en a qui ne le peuvent pas, ce qui est dramatique. 

  

Tout ce que j’ai écrit m’appartient, ce sont mes expériences. Dans le cas 

contraire, je mets des guillemets. Si ça ressemble à l’expérience de 

quelqu’un d’autre, alors je n’y peux rien. 

  

Ce n’est pas une histoire comme les autres ; c’est pour le moins un 

phénomène très complexe. Les gens comme moi ne racontent pas leurs 

histoires pour une bonne raison: une grande partie ne peut être dite, et 

ce qui est raconté doit l'être avec subtilité. 

  

J’ai visité un système solaire beaucoup plus lointain qu’Alpha du 

Centaure, aucune idée duquel, et le voyage n’a pris que quelques 

semaines, à priori. Je ne sais pas combien de temps il a duré, mais je 

suis parti moins d’un mois. C’était un peu comme amener un singe à 

New York, lui montrer la ville, puis le ramener dans la jungle et le laisser 

raconter aux autres singes ce qu’il avait vu. 

  

J’ai été déposé dans une zone souterraine semblable aux cavernes de 

Dulce, dans une grande caverne pleine de containers métalliques 

renfermant d’étranges appareillages. J’ai été laissé là pendant un long 

moment, un jour ou plus, seul. Pourquoi ? Je n’en sais rien mais ce 

n’était pas marrant. 

http://www.besoindesavoir.com/article/658099/base-dulce-laboratoire-extraterrestre-infernal
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Il y avait dans la caverne une énorme pièce métallique. Il s’y trouvait des 

machineries comme celles que l’on trouve peut-être sous une grande 

ville, comme une centrale électrique ou de traitement des eaux, je ne 

sais pas, mais c’était complètement silencieux. Il n’y avait pas de ville à 

la surface, uniquement le désert. 

Les machineries ou équipements avaient un revêtement métallique ou 

étaient enveloppés de métal. Pas la moindre jauge, poulie, rouage, levier 

ou valve : juste de grands trucs aux formes étranges. Je les appelle des 

machineries parce que c’est ce à quoi elles me font penser. 

J’aime avoir mes 3 repas par jour, cela dit je ne me rappelle pas avoir 

jamais mangé ou bu pendant que les aliens me séquestraient. 

L’endroit était éclairé, mais je ne me souviens pas d’où venait la lumière, 

que ce soit de l’éclairage fluorescent (fabrication humaine) ou 

extraterrestre. 

Je n’ai pu voir ou trouver aucune porte, j’étais dans une caverne et 

ensuite j’étais dans le bâtiment métallique, le compartiment, le cube, ou 

quoique cela ait pu être. Une fois que j’étais dedans, je ne pouvais plus 

en sortir. Je n’ai pas paniqué mais j’ai ressenti un malaise qui ne m’a pas 

quitté tant que je m'y suis trouvé. 

J’ai parcouru et exploré l’endroit pendant des heures, je n’en voyais pas 

la fin. Je n’étais pas puni, c’est plutôt comme si j’avais été égaré ou 

abandonné par accident. J’ai ressenti comme un vide, je ne me suis 

jamais senti aussi seul, comme si j’étais le dernier humain encore en vie. 

L’énergie que nous autres humains dégageons ne pouvait pénétrer 

l’intérieur du container; Rien ne pouvait le pénétrer, même pas la vision à 

rayons X de Superman. Ce n’est pas comme si je me sentais seul : 

j’étais seul, et il n’y a pas pire sentiment que celui-là. Peut-être qu’ils me 

testaient pour voir comment je faisais face à l’éloignement des autres 

humains sur une longue période, comme lors d’une mission vers une 

autre planète. Peut-être que l’armée ou la NASA a besoin de certains 

"volontaires" avant de soumettre leurs astronautes à de longs voyages, 

comme vers Mars. 

  

Plus je commence à raconter la vérité et plus elle parait bizarre, et plus 

de gens encore vont penser que je suis cinglé. Alors comment diable 
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est-ce-que je peux raconter mon histoire et la rendre crédible sans 

ramener un extraterrestre en public ? 

Je raconte donc mon histoire à ceux qui désirent connaître les 

fantastiques possibilités qui se trouvent là-haut. Personne n'est obligé de 

le croire, mais c'est vrai. 

  

N'est-ce pas là un grand pays, nous sommes libre d'échanger idées,  

théories et expériences personnelles. Si j'ai fait quelque chose d'autre 

que cela, faites le moi savoir. Je n'ai jamais menti, ou inventé quoique ce 

soit, et je ne le ferai jamais. Mais je raconte en effet des choses qui sont 

dures à croire, voilà de quoi je suis coupable. 

  

Je partage mes expériences et rien de plus, jusqu'à ce que ou à moins 

que le fruit de mon imagination - les extraterrestres - ne me disent 

autrement. 

  

Comme nous l'avons tous entendu, "la réalité dépasse la fiction". Et bien 

mes paroles vont tâter ce terrain. La vérité est également dure à avaler 

et sera facilement écartée par ceux qui vivent avec joie dans le statu 

quo. D'ailleurs, il n'y a rien de mal à vivre dans le statu quo, et il n'y a 

rien de mal non plus à jeter un œil derrière le grand rideau des coulisses. 

  

Je ne sais pas vraiment quel est mon rôle - si j'en ai un. 

  

Regardez comment nous autres humains communiquons si bien entre 

nous: il y a des guerres de partout et ça a toujours été ainsi. 

Nous éprouvons des difficultés pour communiquer avec nos enfants 

(sans me vanter j'ai eu de la chance et peu de problèmes avec les 

miens) mais j'étais un adolescent pénible comme le sont beaucoup de 

jeunes. 

Essayez de faire changer d'avis quelqu'un sur quelque chose; la 

communication n'est pas une partie de plaisir. 

  

Je suis entré dans des vaisseaux sur des bases militaires. 

J'ai cependant le souvenir précis d'une sorte de trou-de-ver s'ouvrant sur 

le mur de ma chambre, et d'un extraterrestre qui en sortait, nous parlions 
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pendant un moment et il m'emmenait ensuite dans le trou et nous nous 

retrouvions dans le vaisseau. 

Cela ne s'est pas produit pendant mon sommeil, c'était avant que je 

n'aille me coucher. J'étais 100% éveillé et conscient, jusqu'à ce que 

j'entre dans le vaisseau. 

J'ai des bribes de souvenirs une fois dans le vaisseau, avec beaucoup 

d'intervalles vides. Ils m'ont emmené dans des endroits loin de cette 

planète; je dormais ou étais inconscient la plupart du temps. 

Je parle de ce dont je me souviens: de toute évidence, ils ne veulent pas 

que moi ou d'autres revenions avec des récits plus détaillés mais juste 

ce qu'il faut pour savoir qu'il se passe quelque chose d'important dans 

notre système solaire, et que la galaxie grouille de civilisations ayant des 

millions d'années d'avance sur nous. 

  

L'armée ne m'a jamais "officiellement" accordé plus de temps de 

permission que les trente jours par an, mais puisque j'ai des temps 

manquants, du moins je crois, peut-être m'ont-ils accordé des congés 

supplémentaires. 

Je ne pouvais pas aller et venir comme je le voulais durant mon service 

"normal". Je ne me rappelle pas avoir subi de débriefing. C'est peut-être 

arrivé mais si c’est le cas je ne m'en souviens pas. 

  

Mes premières rencontres étaient occasionnelles, semblant presque 

amicales. Elles se firent plus distantes alors que je grandissais; ils 

étaient autour de moi et non face-à-face à bord du vaisseau. 

J'ai vécu quelques rencontres épouvantables mais c'est peut-être une 

mauvaise interprétation de ma part. Ils m'ont peut-être montré un certain 

genre de désastre, ou quelque chose dans le futur, comme un 

tremblement de terre ou une scène de bataille. Je ne suis pas voyant et 

ne peux pas prédire les choses mais j'ai ressenti de la douleur et de la 

peur et j'ai vu certains trucs étranges comme si j'étais en train de 

regarder un film à bord du vaisseau. 

Peut-être que ce n'était qu'une soirée-cinéma avec des extraterrestres et 

que le film était un quelconque spectacle d'horreur, sinon pourquoi 

m'exposer à des situations auxquelles je ne peux rien faire ? 
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La seule raison pour laquelle je peux donner ces informations est que la 

plupart des gens ne vont pas les croire. La plupart des gens ne devraient 

pas les croire: cela les distrait de la vie sur laquelle ils doivent se 

concentrer ici sur Terre. 

  

Comment se fait-il que les autres personnes ne racontent pas des 

histoires semblables aux vôtres ? 

Peut-être n’ont-ils pas une vraie connexion. 

  

Les vrais héros ne se baladent pas en balançant leurs histoires de 

guerre à qui veut les entendre: ceux qui sont toujours en train de parler 

sont d'habitude ceux qui occupaient des postes tranquilles et sans 

dangers loin du front. Les vrais héros ne sont pas revenus se vanter au 

sujet de leur service, ils sont morts au combat. Et ils ne sont pas morts 

pour que des gens puissent revenir mentir sur leur division en se 

tapotant entre eux dans le dos. 

  

Je n'ai pas signé de contrat littéraire parce que je n'en ai pas cherché. 

  

Ce que je dis est 100% vrai ou je ne le dirais pas. 

  

Je ne fais pas obstacle aux rêves de chacun ni ne me nourris de la 

curiosité des gens: une grande partie des personnes qui répondent sur 

mon fil de discussion ne sont pas gentilles, elles me traitent de tous les 

noms et m'ont insulté de tous les côtés. Je ne suis pas encouragé par 

des gens questionnant mon intégrité en permanence mais je reconnais 

que beaucoup d'entre eux suivent des agendas n'ayant rien à voir avec 

les Ovnis ou les extraterrestres et que leur seul objectif est de 

m'empêcher de dire la vérité. 

  

Je n'ai jamais affirmé être le seul à avoir la connaissance de la vie et de 

tout ce qui s’y rapporte. 

  

Je ne crois pas ce que je dis: je le sais. 
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Si vous ne voulez pas gaspiller la nourriture, vous la gardez au 

réfrigérateur; si vous avez des affaires extraterrestres, vous les gardez 

dans le vaisseau. 

  

Comme nous le savons tous, toute personne capable de lire est invitée 

sur Internet et sur des fils de discussion comme celui-ci. Que toute 

personne soit capable de digérer ce qu'elles y trouvent est un autre 

sujet. Il y a certainement des dangers physiques et plus encore 

physiologiques : devrions-nous protéger nos enfants de fils de 

discussions comme celui-ci ? 

Les jeunes esprits peuvent-ils faire face à certains des trucs qui sont 

écrits et discutés ? 

Il n'y a qu'une seule réponse: oui ils le peuvent, souvent mieux que des 

adultes matures et peu flexibles. 

J'émets un avertissement à l'attention de ceux qui ont besoin de garder 

intact leur système de croyances pour fonctionner au quotidien: vous 

feriez mieux de ne pas savoir. 

Toutes les croyances ont de la valeur, et qu'importe comment vous 

voyez le monde, vous le traverserez d'une façon ou d'une autre, quelque 

que soit la validité de ces croyances. 

La plupart des gens recherchent de nouvelles idées et réalités, d'où la 

popularité d'Hollywood et des auteurs prêts à combler chacun de leurs 

désirs. 

Cela étant, je ne suis pas ici pour répondre aux besoins des âmes 

égarées cherchant désespérément le Saint Graal de leur existence. 

Je raconte simplement mon histoire, mes rencontres avec le surnaturel, 

non pour divertir, non pour illuminer, mais parce qu'elles sont vraies et 

réelles. Si, ce faisant, j'en divertis quelques uns et en illumine quelques 

autres, qu'il en soit ainsi. 

  

Suis-je au courant d'autres personnes ayant partagé mes expériences 

mais qui ont choisi de le garder pour elles ? Non. 

  

Qu'est-ce qui vous pousse à croire ce que vous disent les extraterrestres 

? 
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Comment savez-vous que votre mère, votre père, votre président, votre 

patron ou vos plus proches amis vous disent la vérité ? Parfois vous ne 

savez pas, mais les membres de la famille sont moins susceptibles de 

mentir. 

  

Les sensations changent avec le temps, je ne sais pas s'ils se réajustent 

eux-mêmes à nous ni comment ça fonctionne. 

Durant mes premières années ils me semblaient normaux et je ne me 

rappelle pas m'être senti différemment en leur compagnie qu'avec ma 

famille ou mes amis. 

Une fois que je suis devenu adolescent, ils ont agi autrement avec moi et 

j'ai commencé à avoir peur quand ils se pointaient, même quand ils 

étaient invisibles. 

Arrivé à l’âge adulte, leur puissante énergie m'affectaient et, même 

endormi,  je savais qu'elle émanait d'eux: mon cerveau était comme 

illuminé d'éclairs et mes tempes bourdonnaient à leur approche; et ils 

faisaient leur apparition en entrant dans ma chambre comme au travers 

d'un vortex. 

A présent je ressens un léger bourdonnement quand ils apparaissent, 

parfois pas du tout, et ils dégagent un sentiment d'euphorie qui déteint 

sur moi et dure plusieurs jours. 

Si seulement ils pouvaient mettre ce truc en bouteille ! 

  

A moins que vous ne travailliez pour un certains projet gouvernemental 

secret hyper-confidentiel, tout le monde se moque des histoires 

d'extraterrestres émanant du grand public. 

Mince, à part quelques internautes tentant de me faire taire, peu de gens 

savent que j'existe et s'en soucient, et j'ai souvent parlé d'OVNI sur des 

bases de l'armée dont j'ai été personnellement témoin. Tout le monde 

s'en fiche parce qu'ils savent que peu de gens vont croire toutes ces 

affaires. Et en ce qui concerne ceux qui y croient ? La belle affaire ! 

Le gouvernement me connaît et s'ils lisent mon courrier électronique 

(cool) je suis flatté qu'ils y consacrent du temps. 

  

Oui, les extraterrestres "débattent" avec moi de ma gestion de 

l'expérience; la plupart des gens pensent que je suis juste un petit malin 
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n'ayant rien de mieux à faire, mais le fait est que cela fait partie de mon 

boulot durant mon exil sur ce gros rocher dénommé Terre. 

  

Je ne peux partager que ce qu'ils me donnent à partager. 

  

Ils ne gardent pas leur existence secrète, ils ont dit et montré à des 

milliers de gens ce qu'ils possèdent et peuvent faire, je suis l'un des 

rares qui en parle. 

Pourquoi devrais-je recevoir les lauriers pour une chose sur laquelle je 

n'ai aucun contrôle ? Le fait qu'ils me laissent en parler est 

révolutionnaire. 

  

J'imagine que s'ils voulaient que j'aie une plus large audience, ils s'en 

occuperaient, sans quoi ça se limitera à ça. 

  

Que je sois juste au courant de choses fantastiques ne signifie pas que 

je contrôle ou détiens les clés de ce phénomène. 

  

Ils me donnent tout le temps de nouveaux trucs et ils me titillent sur le 

fait de montrer des choses, mais jusqu'ici beaucoup de paroles et rien de 

concret. 

Je n'arrive pas à imaginer ce qu'ils pourraient me laisser exposer parce 

que tout ce qui provient d'eux pourrait provoquer un changement sur 

Terre. 

Je ne crois pas que ce genre de défi ou mission me revienne. 

  

Vos expériences vous dépriment-elles en aucune façon ? 

Pas le moins du monde, j'aimerais les vivre à plein temps. 

  

Je me sens comme le Cavalier Solitaire [Le Lone Ranger], mais lui il 

avait Tonto. 

  

Je n'ai pu avoir que récemment un bon aperçu de deux des aliens qui 

sont en contact avec moi depuis ces cinquante et quelques dernières 

années. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Ils possèdent des pouvoirs incroyables, il m'est difficile d'imaginer qu'ils 

puissent perdre le contrôle de ce qu'ils font ici sur Terre. 

  

Mon objectif est pour le moins discret, je contribue à ce fil de discussion 

sans être sûr de l'effet que ça produira, s'il y en a un. 

  

Je ne suis pas le seul véritable contacté, je ne suis que l'un d'entre eux. 

Pourquoi irais-je courir vers Whitley Strieber alors que je suis en contact 

avec le cheval* - les extraterrestres ? 

* "To hear something from the horse's mouth", littéralement "savoir 

quelque chose de la bouche du cheval" signifie "savoir quelque chose de 

source sûre", Ndt 

  

Il y a certaines choses avec lesquelles il est difficile d'apprendre à vivre 

et qu'il vaut mieux laisser dans l'ombre, étant accordé que je donne 

souvent plus d'information qu'il n'en est demandé mais que je suis aussi 

accusé de ne pas en donner assez. 

Le problème avec l'information c'est qu'il n'y en a jamais assez. C'est 

comme l'héroïne, plus on en a, plus on en veut et plus on en a besoin, 

c'est un cercle vicieux. Et je ne suis qu'un être humain. 

  

Je ne suis pas un voyant qui fait des prédictions, ils me montrent parfois 

des choses mais pas de quoi remplir les journaux à sensation. 

Ils me laissent exprimer sur ce fil de discussion certains messages qui 

sont bons pour le subconscient, tandis que la raison, le conscient, a 

besoin au minimum de preuve physique: toucher, voir et goûter. 

  

Je n'aime pas être taquiné et par conséquent je n'aime pas taquiner. 

Cela dit, d'un autre côté, les extraterrestres sont de grands taquins, donc 

je vais utiliser la vieille excuse: les extraterrestres m'ont forcé à l'être. 

  

Si les extraterrestres veulent rendre ça public, ce sera rendu public, je ne 

monopolise pas l'information à mon seul usage. À quoi cela servirait-il ? 

  

                                                           
 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Whitley_Strieber
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Je suis une voix pour les extraterrestres mais je dois adhérer au 

protocole. 

La première règle du protocole est de ne pas laisser l'égo du messager 

détourner le message. 

  

Les extraterrestres ont dit pourquoi j'étais autorisé à poster ici: pour 

répondre à la grande question, "N'y-a-t-il que ça ?" avec des bribes 

d'informations pour ceux qui sauront quoi en faire. Non, cette vie n'est 

pas tout ce qui est, la plupart ne voient que le petit sommet de l'iceberg 

et non la structure massive qui s'étend en dessous. 

  

Qu'est-ce que je retire de tout ça ? 

Peut-être rien de plus que le privilège d'avoir cette connexion, et tous les 

bons et mauvais côtés qui vont avec. 

  

Les extraterrestres interviennent souvent, spécialement avec ceux avec 

qui ils sont en contact. J'ai vécu deux accidents de la route dont 

personne n'a compris comment j'étais sorti vivant. J’ai chuté d'une 

falaise de trente mètres pendant que j'étais dans l'armée, je suis tombé 

d'un échafaudage sur un chantier de construction, et tombé d'un toit, et 

je ne me suis jamais cassé un seul os. Et je ne tombe pas malade. 

  

D'après ce que j'ai vu, il me semble impossible d'avoir été utilisé par les 

extraterrestres. 

  

J'ai bien des témoins à mes récits, mais j'ai du les tuer: ils allaient 

apporter des preuves et tout ça (rire) 

  

Je fournis de l'information pour les quelques uns qui en veulent, ceux qui 

n'en veulent pas n'ont pas besoin de piquer une crise parce que cela 

ébranle leur monde ou d'autres croyances. Les informations arrivent que 

ça leur plaise ou non. 

  

Il va y avoir beaucoup de gros films de S-F qui vont sortir, mais si le mien 

est réalisé, il ne sortira pas en tant que S-F. 
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Je ne suis pas en quête de bons points galactiques; Je raconte 

simplement ce que je sais. 

  

Mon boulot n'est pas d'éclairer tout le monde, seulement de raconter 

mes expériences. 

  

Je raconte mes expériences, ce que j'ai vu, ce que j'ai appris, ce que les 

extraterrestres me disent; c'est mon histoire et je m'y tiens, elle ne va 

pas changer. Si elle est trop folle ou ridicule à croire, alors ne la croyez 

pas. 

  

Parce que je n'offre aucune preuve de mes affirmations, j'ai peu de 

crédibilité à perdre, cependant le peu que j'ai serait perdu si je faisais la 

promotion de mes livres dans ce fil de discussion. 

  

Je m'excuse si j'apparais condescendant dans certaines de mes 

déclarations, ce n'est pas intentionnel. Si j'ai l'air fou alors je touche 

juste: parce que décrire des choses que les gens ne peuvent pas voir, 

sentir ou manger, c'est farfelu à leurs yeux. 

  

N'importe qui peut affirmer n'importe quoi en presque totale impunité sur 

internet. 

Laissez les gens affirmer n'importe quoi puis laissez les choses décanter 

comme elles peuvent. 100% de ce que les humains prennent pour réel 

est de la perception. 

La plupart choisissent de rester dans les illusions qu'on leur a 

enseignées à l'école et dans les églises. Il n'y a aucun mal à cela. 

Pour ceux qui veulent la réalité, il va leur falloir prendre le risque et faire 

d'abord reculer les limites avec leur esprit. Tout le reste vient ensuite. 

Ou ils peuvent rester en sécurité au cœur de leurs illusions; il n'y a rien 

de mal à cela. 

  

Je ne suis pas là pour convaincre quiconque de quoi que ce soit, je 

donne juste mon humble avis. 

  

Vous trouvez que c'est un scénario lugubre ? 
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Le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il est moins lugubre que ce qui est 

propagé par de nombreux autres systèmes de croyance. 

  

Si je parle de choses que vous ne pouvez pas comprendre, je m'en 

excuse. 

  

Combien de fois ai-je trainé hors de mon corps ? 

Impossible de le savoir parce que beaucoup de souvenirs restent 

verrouillés. 

  

Ai-je pu avoir une communication télépathique avec ma grand-mère 

depuis la dernière fois où je l'ai rencontrée ? Pas que je sache, mais 

certaines de ces rencontres sont verrouillées parce qu'elles peuvent 

gêner notre concentration sur les choses à faire ici-bas. 

  

Selon Milton je bénéficie d'un bon système de défense, aussi longtemps 

que je ne me rends pas en certains endroits sur terre, où les autres types 

ont l'avantage. Ça complique mes vacances, et c'est ma plus grande 

préoccupation. 

Suis-je inquiet au sujet d'autres groupes qui ne partagent pas mon 

approche optimiste de ce sujet ? Pas du tout. 

Je pense qu'ils exagèrent le danger, j'ai été dans des endroits dont ils 

m'avaient conseillé de me tenir éloigné et rien n'est arrivé. Ils m'ont 

confié cette information pour que je puisse la poster; l'armée sait où je 

suis parce qu'ils ont envoyé des gens chez moi - pour prendre le thé 

(rire). Ils m'ont suivi sans essayer aucunement de s'en cacher en louant 

des chambres à côté de la mienne dans les motels; ils m'ont même 

parfois salué (ils sont souvent en uniforme). Je ne suis généralement pas 

conscient d'eux jusqu'à ce qu'ils se mettent en évidence. Ils font leur 

boulot et moi le mien. 

Je pense que si ces entités me voulaient vraiment, elles auraient fini par 

m'avoir. Je ne crois profondément pas être aussi important. 

  

Les représentants des gouvernements secrets me surveillent et me 

suivent très certainement, mais ils me laissent tranquille tant que je ne 

franchis pas certaines limites. Je sais quand je vais trop loin, et ils me le 
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rappellent si j'oublie. Par exemple John Lear est en train de provoquer 

certaines réactions et on m'a dit de ne pas le soutenir dans certains 

domaines. 

  

J'en ai déjà vu tellement et tout ne m'a pas encore été révélé. 

  

Quand bien même j'ai édulcoré mon histoire, elle reste encore trop 

difficile à accepter pour la plupart. 

  

Je sais que toute la folie est temporaire et a une raison d'être, et je me 

sens privilégié de pouvoir raconter mes vraies expériences,  peu importe 

si beaucoup refuseront d'y croire. Si mon histoire aide seulement un 

milliard de personnes sur les six milliards et demi, j'aurai le sentiment 

d'avoir accompli quelque chose. 

  

Que m'a chargé Milton de faire ici ? 

Simplement de raconter mon histoire et advienne que pourra. D'autres 

racontent aussi leurs histoires, davantage de personnes vont se 

manifester à la longue, et un jour cette réalité extraterrestre sera normale 

et non plus marginale. 

  

Est-ce-que "l'expérience" que je décris est une chose que chacun devrait 

lire et savoir ? 

Absolument pas. Nous ne donnons pas à lire aux élèves de CP des 

livres de niveau collège et vous pouvez voir ça comme une claque 

adressée aux non-croyants, mais ce n'est pas le cas. Je ne veux 

vraiment pas manquer de respect mais la plupart des gens, quels que 

soient leurs diplômes, ne sont tout simplement pas prêts à croire que les 

extraterrestres sont sur terre. 

  

Je ne prévois pas de présenter cette information au grand public, si les 

pouvoirs en place veulent que les gens aient cette information, ils la 

recevront. Je ne suis pas "les pouvoirs", je travaille juste pour la 

compagnie, et au plus bas niveau (rire) 
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Je ne suis certainement pas ici pour améliorer le monde: le monde est 

parfait, ce sont les gens qui ne le sont pas. 

Je suis ici pour faire savoir à quelques personnes qu'elles peuvent faire 

quelque chose de mieux de leur vie, car c'est pourquoi elles ont été 

transportées ici dans un vaisseau spatial, dans ce but précis. 

  

J'ai de vifs souvenirs de l'ami "imaginaire" de mon enfance; sauf qu'il 

n'avait rien d'imaginaire. Il créait un trou dans le mur de ma chambre et 

nous nous asseyions et parlions pendant plusieurs minutes, parfois des 

heures. Nous jouions même en sautant sur le lit ou avec certains jouets 

très intéressants qu'il amenait avec lui. J'étais misérable et je n'avais pas 

de jouets, de livres, de télévision, d'électricité et à peine assez de 

nourriture, mais j'avais mon ami et il m'amenait des friandises et 

m'emmenait faire des balades dans l'espace. Je n'en parlais jamais à 

personne, je pensais que c'était normal même si je vivais dans un milieu 

que la guerre avait réduit aux conditions du tiers-monde. 

  

Je suis le bavard qu'ils peuvent faire taire à tout moment. 

  

Je ne connais pas l'ensemble du tableau et tout cela pourrait s'arrêter 

demain, je suis peut-être seulement à une révélation près, l'histoire de la 

goutte d'eau qui fait déborder le vase. Je suis surpris de ne pas déjà en 

être là (rire) 

  

Certains des trucs n'étaient pas verrouillés, ma mémoire n'était pas 

complètement altérée quand j'ai été introduit en ce monde. Je me 

rappelle mon voyage vers la terre et avoir été placé dans le corps du 

bébé, et être totalement conscient de ma réalité pendant que j'étais 

bébé. Je n'étais pas laissé seul et ils continuaient de trainer avec moi et 

de m'emmener hors de la planète, sinon je serais devenu fou: pouvez-

vous imaginer être coincé dans un corps de bébé en tant qu'adulte ? Ça 

demandait beaucoup de nectar et de fréquents séjours de Repos & 

Relaxation hors de la planète pour que je puisse m'en sortir. Oh mais le 

nectar était si délicieux que j'ai encore son goût à la bouche, c'est 

purement paradisiaque ! 
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Je n'essaie de sauver l'âme de personne. Il y en a déjà plein qui essaient 

de faire ça dans les milliards d'églises, synagogues et mosquées, sans 

parler de toutes ces autres religions marginales là-dehors. Je raconte 

simplement mes expériences. 

 

 

Vous avez mentionné être arrivé à parler à votre père après son décès. 

Étiez-vous autorisé à le voir ou juste parler avec lui, et se trouvait-il dans 

cette dimension ou avez-vous été emmené jusque là où il se trouvait ? 

Savait-il que c'était vous qui lui parliez ? 

Nous étions sur un certain terrain neutre à l'intérieur du vaisseau, parfois 

nous parlions et d'autres fois restions muets, d'après mon souvenir. 

  

Je n'ai pas voyagé en avant ou en arrière dans le temps. 

  

Je ne pense pas vraiment que les émissions en prime-time soient prêtes 

pour ce que j'ai, ni même que je sois prêt pour le prime-time (rire) 

  

Oui, j'ai rencontré mes proches à nouveau mais ces souvenirs sont 

bloqués, à cause du mal du pays et tout ça. 

  

Ce qui est drôle c'est que je n'ai jamais demandé ou cherché à être 

impliqué dans ces folles affaires, j'ai été mobilisé… et m'enfuir pour le 

Canada n'était pas en option. 

  

Je ne suis pas ici pour dire aux gens ce qu'ils doivent croire, je décris 

mes expériences et ce que j'ai appris au sujet de la galaxie dans laquelle 

nous vivons. 

Ce que les gens croient ne change rien à tout cela, et ça ne les affectera 

pas dans les grandes lignes, à moins qu'ils ne poussent leurs croyances 

à l'extrême et ne deviennent des martyres. 

  

Je fus autorisé à conserver certains souvenirs de mes vies antérieures 

au moment où j'étais remis à ma mère à la naissance, parce que les 

extraterrestres avaient l'intention de garder le contact à ce moment-là. 

Mais je fus mis en veilleuse peu de temps après, jusqu'à ce qu'ils 
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viennent me chercher de façon régulière tout au long de mes jeunes 

années. 

  

Il y a beaucoup d'informations qui se présentent à moi, et les résumer 

est un travail à plein temps. 

  

Comment puis-je savoir si ce que je déclare avoir vécu est réel et n'est 

pas une mémoire implantée ? C'est une bonne question, mais comment 

pouvez-vous savoir si vos expériences ne sont pas des souvenirs 

implantés ? Comment quiconque peut-il le savoir ? 

  

Les seules fois où je rencontre des problèmes, c'est quand je n'écoute 

pas la sagesse de Milton. 

  

Pourquoi est-ce que je parle ici et maintenant ? 

Parce que quelques personnes ont besoin de savoir qu'il y a davantage 

dans cette vie que le Superbowl, la corvée du boulot et l'illusion que ce 

monde est en train de s'effondrer. 

  

Dès l'enfance, mes amis imaginaires m'ont souvent rendu visite pendant 

que je grandissais et ils n'ont jamais cessé de passer; ce n'était pas pour 

mes jouets, je n'en avais aucun, mais ils en possédaient quelques uns 

d'extras. À présent, je soupçonne Milton de venir parce qu'il s'intéresse à 

ma femme, mais elle ne croit pas en son existence, donc je ne 

m'inquiète pas. 

Ne confondez pas mes tentatives d'humour avec du sarcasme, je vous 

en prie. 

  

J'ai été témoin de choses dans l'armée qui n'avaient rien à voir avec les 

extraterrestres et tout à voir avec la haine la plus pure entre couleurs de 

peau, et qui me font m'interroger sur comment les humains ont réussis à 

survivre aussi longtemps. 

  

Pour le moment, les informations sont destinées aux quelques un qui 

savent qu'il existe quelque chose de plus grand, et désirent une certaine 
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forme de confirmation, qu'importe si elle est minuscule. Afin d'avancer à 

petit pas. 

La grande majorité des humains sont loin d'être prêts à renoncer à leur 

confort. 

  

La plupart de mes expériences ne filtrent pas en rêve, elles arrivent en 

temps physique réel, tout comme les rencontres face à face chez moi, au 

parc, au restaurant, au café, etc. 

  

Pourquoi est-ce que Milton m'a autorisé à garder ces souvenirs et 

pourquoi m'a-t-on donné la permission de partager mes expériences 

avec vous ? 

Parce que (rire). Il n'y a pas de réponse ou de raison unique en dehors 

du fait qu'il y a certaines personnes qui nécessitent et veulent ces 

informations, même si elles sont délivrées de façon théorique. 

  

Après avoir consulté plusieurs fils de discussion sur ATS et d'autres 

forums, je retiens une chose à mon sujet en ce qui concerne les 

extraterrestres: les carottes que je balance n'attirent pas grand-monde. 

Autrement dit, je ne vends pas ce que la plupart des gens cherchent à 

acheter. Si j'étais dans cette affaire pour l'argent, j'écrirais ce que les 

gens veulent lire et croire. 

Ma mission ? Balancer des carottes devant des carnivores. 

  

Certaines de mes informations proviennent de sources appartenant à un 

autre camp que celui de mes guides spirituels, mais ils demeurent 

anonymes. 

  

Suis-je convaincu que tout ce que disent mes guides spirituels est la 

vérité ? 

Avec quoi est-ce que je peux faire d'autre ? Les médias, Hollywood, nos 

élus,  nos scientifiques, une des centaines de religions ou systèmes de 

croyances, nos établissement scolaires, ma maîtresse du CP Madame 

Miller ? (rire). 
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Nous vivons dans un monde ou peu de gens, s'il y en a, connaissent 

quoique ce soit d'essentiel en dehors des piètres rouages de nos 

simples vies terrestres. 

Ce qui est parfait et intentionnel. 

  

Quand les extraterrestres ne sont pas loin de moi, ce ne sont pas que 

des esprits, ils occupent aussi un corps physique. Ces êtres m'entourent 

depuis même avant ma naissance sur cette planète; ils m'ont déposé ici 

à l'issue d'une visite du système solaire à bord d'un vaisseau. Ils ont 

continué régulièrement à me rendre visite dans des corps physiques 

pendant que j'étais enfant, m'apportant des jouets et des choses à 

manger. Peu importe qui ils sont, je suis quelqu'un de bien et je sais 

qu'eux aussi. 

  

Je dose mes réponses afin d'essayer de les maintenir dans le domaine 

de l'acceptable. 

  

Ces affaires ne sont pas destinées à tout le monde. La plupart sont 

profondément endormis parce que c'est ainsi qu'ils sont le plus à l'aise. 

  

Ces informations ne vont-elles pas modifier la mission de certains ? 

Uniquement ceux qui sont attentifs et en tirent parti. Tout le monde n'a 

pas forcément à subir une existence pénible et difficile. 

Des informations valables et erronées, issues de différentes sources et 

points de vente, sont à la disposition de tout le monde et, comme au 

supermarché, nous choisissons ce que nous mettons dans notre panier 

et ramenons chez nous, pour l'utiliser comme bon nous semble à notre 

bénéfice ou à notre détriment. 

  

Au sujet de mon délai prolongé ici aux côtés des terriens: 

En fait, je ne gagnais pas du temps pour moi; ma femme, mes deux filles 

et d'autres membres de la famille ont rendu difficile mon départ de la 

Terre. Je les aime vraiment et ils semblent m'aimer (rire) car autrement 

j'aurais quitté cette planète lorsque c'était mon tour. La Terre est un 

endroit sympa à visiter mais fait vraiment pale figure face à ce qui se 

trouve là-haut parmi ces milliards d'étoiles dans notre ciel nocturne. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Donc oui, Miltie a augmenté ma charge de travail en échange de ce 

privilège. 

  

Le fait est que j'ai mis de côté bien plus de choses que je pouvais ajouter 

au scénario parce qu'il est déjà aux limites de la crédibilité tel qu'il est. 

Si jamais je rajoute des choses à ce scénario ou que j'en écris un autre, 

je pourrais repousser  un peu les limites, mais je n'ai vraiment pas 

besoin de le faire car la plupart croient que toutes ces affaires sont 

fictionnelles, et ça ne m'intéresse pas de devenir un écrivain de fiction, je 

hais la fiction. 

J'ai fait mon possible pour minimiser à quel point tout cela est énorme et 

fantastique, et je ne plaisante pas ! 

  

Il y a beaucoup de gens qui se sentent mal du fait de mes informations, 

et je me demande souvent si le récit de mon histoire a fait plus de mal 

que de bien. 

  

La vaste majorité apprécie la bulle d'illusion qu'est cette vie, mon 

scénario est toujours considéré comme de la fiction. La plupart des gens 

ne peuvent pas effectuer ce genre de bond dans leur réflexion, la vie ne 

saurait être aussi fantastique (rire) et elle ne le sera pas pour ceux qui 

n'arrivent pas à le concevoir. 

Beaucoup de m-rde à traverser en ce monde, mais personne n'est obligé 

de se vautrer dedans comme un porc au paradis, ou en enfer au 

demeurant. 

  

La plupart d'entre nous se sont brûlés en ce monde en tombant dans le 

piège d'une chose qui était "trop belle pour être vraie". Mais les choses 

dont je parle ne sont pas dans la catégorie "trop belles pour être vraies", 

la plupart sont simplement des outils de bon sens pour traverser cette vie 

et rester debout plutôt que de la laisser nous écraser pour ensuite être 

recyclés encore et encore. 

Et ceux qui restent debout, métaphoriquement parlant, verront par eux-

mêmes ce que ce super-méga univers a à offrir. 
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J'essaie d'être politiquement correct, mais c'est un des gros problèmes 

en ce monde: nous ne voulons tenir personne pour responsable. 

  

Ma mission est d'emmerder certaines personnes en faisant des vagues 

(rire). 

Depuis mon arrivée sur cette planète, la raison de ma présence s'est 

située à différents niveaux, je ne suis pas vraiment entré dans les détails 

parce que certains d'entre eux impliquent ma période dans l'armée et 

restent interdits d'accès. Ce n'est que ma dernière étape en date et il a 

fallu que je me souvienne de plus de détails que pour les autres, tout est 

basé sur le principe du besoin de savoir. 

  

Ces histoires sont destinées à la minorité de personnes qui savent 

qu'elles sont vraies rien qu'à leur écoute, le reste des autres y 

parviendront à leur propre rythme, on ne fait pas la course. 

  

J'estime que ceux qui sont assez intelligents pour lire ces histoires ou 

d'autres choses sur internet sont également assez intelligents pour se 

faire leur propre opinion, sinon il nous faudra faire passer des tests aux 

gens avant de les livrer à eux-mêmes dans ce grand méchant monde. 

  

Tous les lecteurs de ce fil de discussion ne réagissent pas en postant. 

Beaucoup le lisent et savent, d'autres rigolent parce que ce message, si 

l'on veut l'appeler ainsi, ne leur est pas destiné. 

  

Cela m'importe que les gens me croient ou non, car autrement je ne 

gaspillerais pas mon temps à faire ça. 

  

Je ne veux pas que les gens croient quelque chose qu'ils ne sont pas 

prêts à croire. "Chaque chose en son temps" est une bonne devise. 

  

Nous craignons tous le ridicule, nous ne voulons paraître idiots à 

personne et par conséquent la plupart font comme les autres avec leurs 

croyances dominantes et acceptables. Actuellement, la croyance en les 

extraterrestres est considérée comme farfelue, donc même ceux qui y 

croient ou veulent y croire ne disent rien et attendent que davantage de 
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gens dans la masse franchissent le pas avant eux. J'ai été dans des 

vaisseaux extraterrestres où j'ai été informé de toute ma vie et pourtant 

j'ai fait les mêmes choses; ces affaires extraterrestre sont bien trop 

étranges pour le cerveau humain, et j'en possède un (rire). 

  

Le message est que "nous ne sommes pas seuls", à l'attention de ceux 

qui demandent à jeter un œil dans les coulisses. Vous seriez surpris de 

combien n'ont besoin que de ce peu d'informations pour piger. 

Naturellement, il y en a beaucoup qui ont quotidiennement besoin de leur 

dose d'évasion, ils sont dégoûtés par cette vie et veulent s'envoler dans 

l'espace et vivre sur Utopia, et qui diable peut les en blâmer ? 

Certainement pas moi. 

C'est pourquoi je fais ce que je fais, je laisse savoir à ces personnes que 

ces choses sont réelles, elles arrivent bel et bien, mais pas pour tout le 

monde en même temps, et pas pour tout le monde dans cette vie. 

Personnellement, je ne suis pas d'accord avec Milton, j'estime que trop 

d'informations sont libérées, en particulier si l'on n'autorise pas 

davantage les gens à se souvenir de leurs voyages: à quoi bon raconter 

quoique ce soit ? 

  

Les meilleures informations se trouvent sur ce fil de discussion et dans 

mon scénario, et pourtant la plupart refusent ce que je leur offre. Ils 

préfèrent largement toutes les autres âneries parce qu'elles ne 

contiennent pas de morale ridicule et de foutaises hors-du-commun. 

  

Je n'avais pas d'idée préconçue pour ce fil de discussion sinon qu'il 

pouvait être informatif pour certains. 

  

Si vous avec déjà du mal à faire face à cette réalité, croyez-vous être 

prêt pour le défi suivant ? 

  

Milton pourrait certainement me raconter des bêtises, et si mes 

informations apparaissent malveillantes, alors je conseille humblement 

de ne pas les croire. 
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Mon corps de nourrisson a été conçu spécialement pour moi, c'est mon 

corps. Même chose pour tous ceux qui entrent sur cette planète et sont 

placés dans un corps de bébé. 

  

Une partie de mon objectif est de révéler ces informations, tout en étant 

l'objet de la risée. Tant pis. 

  

Je suis venu ici volontairement. 

J'ai été souvent volontaire dans l'armée aussi. (rire) 

Les choix sont surtout les miens, pas "les leurs", mais vous êtes tenu de 

respecter un certain quota de devoirs. 

Je savais à l'avance quelle serait la mission, mais je ne connaissais 

qu'une fraction des détails sordides; Je ne pense pas que beaucoup 

viendraient ici bas s'ils connaissaient toute l'affaire. 

  

Quand j'étais dans l'armée en 1970, ils m'ont montré une vision de moi 

penché sur un clavier d'ordinateur, vingt cinq ans dans le futur. Ils m'ont 

dit que j'allais écrire des trucs. Leur mode opératoire est ordinairement 

clandestin, une sorte de tour de passe-passe. J'ai reçu les informations 

parfois des années à l'avance, et d'autres fois quelques instants avant 

d'en avoir besoin. 

  

J'ai idée d'où j'irai en partant d'ici, mais ils essaient maintenant de me 

convaincre de prendre à cœur cette mission, donc je ne sais pas si j'irai 

ou non. J'avais hâte de prendre de longues vacances. Tout dépend de 

quand ils vont mettre fin à celle-ci. 

  

La raison pour laquelle ça ne me dérange pas de répondre aux mêmes 

questions encore et encore est qu'il y a plusieurs aspects à chaque 

question, selon comment elle est présentée. 

  

Mes réponses viennent de moi et de Milton, et les siennes ne me 

parviennent pas par télépathie, mais de façon plus conventionnelle. 
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Je ne suis rien obligé de révéler du tout. Je sais que j'ai dit que c'était 

mon boulot, mais c'est volontaire, je pourrais passer tout mon temps à 

pêcher sur le lac. 

Je ne gagne pas de bons points à passer des heures connecté sur cet 

internet comme un robot dans la matrice. 

Je suis libre d'apprécier ma vie ici autant que je le souhaite, et la plupart 

de ceux qui sont coincés ici peuvent en faire autant. J'ai juste pensé que 

ce serait super de laisser "certains", vraisemblablement intéressés, 

pénétrer cette réalité parfois obscure. 

  

Est-ce que j'ai un autre objectif en dehors de vous donner ces 

informations ? Oui. 

  

Ai-je traversé une phase d'épuisement lorsque j'ai pris connaissance de 

la réalité de mes anciennes expériences extraterrestre ? 

Non, parce que j'en ai toujours été conscient à un certain niveau. 

  

Je reçois régulièrement de nouvelles informations, mais je dois filtrer 

beaucoup d'entre elles. 

  

Ce n'est vraiment pas à moi de dire aux gens ce qu'ils doivent croire ou 

les vérités qu'ils doivent défendre dans leur vie. 

Mais si vous me demandez mon opinion ou mon point de vue, alors c'est 

ce que je donne. 

  

Mes récits sont tous authentiques et je dois encore en gratter la surface 

mais je ne suis pas certain de vouloir le faire: bien trop de trucs et 

d'informations, dont la plupart des gens n'ont pas besoin, de toute façon. 

J'avoue avoir été pris au dépourvu face à la réticence dont certains sont 

capables de faire preuve par rapport à ces affaires. Naturellement, ceux 

qui sont englués dans leur réalité religieuse ou "scientifique" sont ceux 

qui risquent d'avoir le plus de mal en raison de la crise identitaire qui 

viendrait à les frapper si jamais ces "solides" fondations venaient à 

fondre comme neige au soleil. 
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Très peu réagissent sur mon fil de discussion et beaucoup ne le font pas 

car ils souffrent avec raison du dilemme suivant: pourquoi déranger 

l'ordre établi alors que celui-ci les arrange bien ? Il n'y a vraiment aucun 

besoin de le faire. 

Mettez dans votre panier ce qui est utile, s'il y en a, et laissez le reste sur 

l'étal. Ce monde est rempli d'une profusion d'idées dont la plupart sont 

dures à avaler: prenez ce qui a du sens pour votre vie, et rien de plus. 

  

Ne parlez pas d'histoires d'extraterrestre avec des gens qui trouvent que 

c'est un sujet débile, sans quoi vous finirez par passer pour un idiot et 

certaines personnes ne veulent pas d'idiots dans leur entourage. 

  

Peu de personnes remarquent tout ce qui se trouve derrière de simples 

mots ou déclarations. Un mot vaut parfois mille images, car les mots 

peuvent être effacés mais pas remaniés. Comme c'est le cas pour les 

informations sensibles diffusées grâce à la "Loi sur la liberté de 

l'information". 

  

Il est parfois difficile de faire la différence entre quand je suis sérieux et 

quand je blague ? 

C'est parce que les extraterrestres et les OVNI sont des sujets tellement 

sérieux que beaucoup trop de gens ne les prennent pas au sérieux, en 

raison des peurs profondes liées au croque-mitaine de leur enfance. 

J'essaie seulement d'alléger le sentiment de peur. 

  

Je serais tenté de penser que vos réponses joviales aux questions les 

plus difficiles sont les exemples d'un mécanisme défensif utilisant 

l'humour pour faire face à des questions auxquelles vous n'avez pas 

vraiment de réponses. 

Il y a aussi beaucoup de gens qui sont un peu jaloux que je réponde à 

tant de questions sacrément difficiles. 

  

Je m'abstiens d'entrer dans les détails pour de nombreuses raisons, en 

relation avec ce que les gens ont vécu ou peuvent avoir vécu, ou avec 

ceux qui essaient juste de me piéger. Oh oui cela arrive. 
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Quoiqu'il en soit le récit, même voilé, que je fais à ceux qui ont vécu de 

vraies expériences, pourrait éveiller en eux une angoisse inutile parce 

que certaines épreuves sont des avant-goûts de ce qui les attend dans la 

vie, s'ils n'opèrent pas  certains changements. Je ne suis pas autorisé à 

dire en quoi doivent consister ces changements, donc en bref, je ne suis 

d'aucune aide. 

  

Je ne change personne et certainement pas le monde; c'est à chacun 

d'entre nous de se changer lui-même à l'aide de toute information qui 

pourra croiser son chemin, ou via des coups durs. 

Je fais cela strictement pour me faire aduler, par pour changer le monde; 

j'ai dans l'idée qu'il va me falloir travailler mon histoire d'égo (rire). 

Une partie du problème est la façon dont les gens interprètent 

l'information qu'ils reçoivent. 

  

Comment puis-je être tellement sûr de ne pas avoir été embarqué dans 

un grand ballet de mensonges et de supercherie ? 

Ils m'ont dit d'agir correctement en chaque situation: si c'est un mauvais 

conseil, alors nous sommes tous en mauvaise posture. 

  

Ai-je eu mon mot à dire dans le choix de ce boulot terrestre ? 

J'ai choisi ce job. 

  

Personne n'a besoin d'adhérer avec mon point de vue plus ou moins 

humble sur les choses. 

  

"Dans un monde insensé, un homme sain d'esprit passerait pour un fou." 

(Spock dans Star trek) 

C'est tellement vrai, les fous se croient saints d'esprit et composent la 

majorité de la population ayant le plein contrôle de la société et des gens 

qui les mettent à cette place. 

Mais les temps changent et les fous d'OVNI sont maintenant un peu plus 

acceptés, tout du moins mieux tolérés qu'avant. 

Mais en ce qui concerne les fous d'intégrité, ce sont des spécimens 

totalement différents bien plus étranges, et de tels cinglés ne sont 

certainement pas faits pour ce monde. Essayez de parler d'intégrité au 
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travail et voyez comme les gens roulent rapidement des yeux et font 

semblant de vomir. Les amis arrêtent de vous appeler et vous vous 

retrouvez isolé, cherchant à vous faire accepter sur des forums 

internet… mais assez parlé de moi. 

On a reproché à mes deux enfants d'être des modèles de vertu alors 

qu'ils grandissaient dans des écoles de banlieue, dans ce qu'on appelle 

de bons quartiers, où la plupart de leurs camarades de classe se 

droguaient, buvaient et fumaient. Bien qu'ils aient été rejetés par leurs 

pairs, ils ont réussi à bien s'en sortir. 

Je semble aller de mal (cinglé d'OVNI) en pis (fou d'intégrité) je devrais 

avoir honte. 

 

 

Je ne sais pas comment j'obtiens l'information, j'en prends conscience 

quand j'en ai besoin. 

 

 

La plupart des gens n'ont aucune idée d'à quoi nous avons affaire en 

coulisse; ce n'est en aucun cas un jeu d'enfant. 

  

La dernière fois que j'ai dit quelque chose de vraiment profond, un 

participant  mécontent m'a envoyé paître, je freine donc un peu sur ma 

profondeur, je ne veux pas paraître du genre "Qu'est-ce que je suis 

intelligent !". Bien que ce soit Milton qui dise ces choses, c'est moi qui 

finis par récolter les critiques. 

  

Pour quelle raison quiconque devrait-il croire ce que j'ai à dire ? 

C'est une bonne question, pourquoi quelqu'un devrait-il me croire ? Il 

n'en a certainement pas besoin. À ma connaissance, ce n'est pas 

nécessaire. 

Pourquoi quelqu'un devrait-il prendre mes commentaires pour la réalité ? 

La vaste majorité ne croit pas qu'ils soient vrais. 

  

Je conserve le droit d'arrêter ma participation sans crier gare. Autrement 

dit, quand mes allocations chômage seront finies et que j'aurai à trouver 

une vraie cochonnerie de travail. 
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À ce stade, le gouvernement ne me considère pas comme une menace, 

et au cas où je le devienne, je verrai à ce moment-là comment agir. 

  

Jusqu'à quel point ces informations peuvent-elles nous être dévoilées ? 

Cela dépend-il de nous ou d'eux ? 

Ils ne dévoilent que ce que nous pouvons comprendre, ou ce que nous 

avons mérité. 

Les informations sont-elles inaccessibles parce elles nous détourneraient 

de notre raison d'être ici-bas ? 

On autorise des antisèches à certains, la plupart n'y ont pas droit. 

  

Une bonne partie de ce que j'ai révélé est politiquement incorrect. 

  

Vos souvenirs de vies antérieures vous ont un petit peu blasé à propos 

de ce que la majorité d'entre nous ressentons. 

C'est pourquoi ils ont mis le paquet pour me coller le nez dans la crasse 

de cette planète durant la majeure partie de ma jeunesse. Ils ont fait leur 

possible pour me briser, et y sont presque arrivés à plusieurs reprises. 

Mais la partie n'est pas encore terminée. 

Vous possédez une base, un souvenir que nous n'avons pas, dont nous 

ne sommes pas autorisés à nous rappeler, tout du moins. 

C'est tout à fait vrai, mais j'ai essayé de décrire un petit morceau du 

tableau d'ensemble à l'aide des quelques outils qu'ils ont fourni. 

  

Je ne suis pas le seul sur terre à être allé en d'autres endroits. 

  

J'imagine mal mon histoire changer le cours de l'humanité. 

  

Si j'étais surtout là pour vendre mon "histoire", j'aurais misérablement 

échoué puisque je n'ai vendu que 15 exemplaires de mon livre depuis 

qu'on a commencé à en parler il y a quelques mois. 

  

Je suis entré dans le bébé après la naissance, je suis venu ici en 

vaisseau, on m'a  montré le bébé et à ce moment-là je suis devenu le 

bébé dans le couffin au pied du lit de mes parents. J'ai continué à 
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interagir avec ceux qui m'ont amené ici jusqu'à mon sixième anniversaire 

et ils se sont ensuite relégués au second plan. 

  

Parfois nous pensons tout comprendre alors qu'il ne s'agit que d'un 

aperçu... 

C'était le problème de Mike. 

  

Savez-vous pourquoi vous avez accepté cette fonction ? 

Ils m'ont fait une offre que je ne pouvais pas refuser. 

  

C'est une longue histoire et peu nombreux sont ceux qui peuvent 

l'accepter. 

  

Avez-vous complété votre mission ? Quand vous disiez à Neppti dans 

votre scénario: "La Terre est un boulot délicat", faisiez-vous référence au 

voyage ? 

C'est plus une aventure qu'une mission. C'est un boulot délicat à cause 

du grand nombre de vautours volant dans la masse d'indésirables qui 

atterrissent là. 

  

L'écriture fait partie de ma mission. 

J'ai des manuscrits sur d'autres sujets non extraterrestres que j'aimerais 

mener à bien. J'écris surtout quand il ne fait pas beau. 

Écrire est un travail difficile et je l'évite autant que possible, par 

conséquent il me faut une éternité pour sortir un bouquin. 

  

J'ai grandi dans des conditions déplaisantes, avec une quantité 

excessive de pauvreté, de violence de bandes organisées, de haine et 

de jalousie, et ce faisant j'ai récolté quelques bagages. Je n'ai pas lu les 

petits caractères quand j'ai signé pour ce boulot ! Et j'ai été emmené 

dans quelques voyages "correctionnels" hors de la planète. 

  

La plupart des gens choisissent de ne pas croire ces histoires; il y en a 

même pas mal qui traînent et commentent dans mes forums et ne sont là 

que pour trouver des failles ou des faiblesses dans mes propos. 

Lady Gaga a des milliards d'adeptes et j'en ai 3 et demi, grosso modo. 
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Cela n'est pas non plus un accident. Les illusions en ce monde "doivent" 

demeurer ! Un sacré paquet a été investi pour créer toutes ces illusions 

et le baratin insolite d'un cinglé d'Ovni comme moi ne va rien y changer. 

C'est une bonne chose que j'aime attirer l'attention car autrement je ne 

perdrais pas mon temps à écrire sur des forums internet. 

  

Achetez ou offrez mes livres, ce sera le meilleur cadeau qu'ils aient 

jamais eu. Ils auront soit une bonne tranche de rigolade soit un réveil 

douloureux. 

  

Expérimentez-vous une nouvelle manière de bâtir des idéaux pour le 

futur monde à venir ? 

Mes ambitions ne sont pas aussi grandes, en supposant même que j'ai 

de quelconques ambitions; je me contente de répondre à quelques 

questions de temps à autres. 

  

J'ai été jeté dans la fosse aux lions (rire). Cela faisait partie de 

l'entrainement pour cette mission particulière. 

  

Tout dépend de "l'envie" et du temps que j'ai pour raconter. Mon travail 

s'est achevé avec mon dernier livre. Tout le reste est en supplément. Si 

les membres haut-placés avaient voulu que je produise plus 

d'informations et de livres, ils m'auraient accordé davantage de 

ressources. 

  

Trouvez-vous cela personnellement agréable ou estimez-vous que c'est 

votre devoir de répondre à ces questions ? 

On m'a demandé si je voulais le faire, j'ai d'abord dit non et j'ai ensuite 

cédé. 

  

Vous dites avoir "mis la pédale douce" sur certaines parties de vos 

récits: de quelles parties s'agit-il ? 

C'est juste une question de temps, je n'en n'ai pas assez. Chaque petit 

détail que je révèle provoque encore davantage de questions. Par 

conséquent, je fais attention à ce que je dis. 
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J'aimerais pouvoir tout télécharger directement dans l'ordinateur mais Ils 

ne préfèrent pas. Si j'en avais le temps et la capacité, je le ferais de toute 

façon. Je devrais arrêter de répondre aux questions et écrire des livres 

non-stop, ou aller m'étendre sur une plage de Cancun pour siroter des 

Margaritas. 

Je suis le maillon faible dans toute cette affaire. Imaginez une tasse 

d'eau, puis imaginez l'océan. Je n'ai déversé jusqu'à présent qu'une ou 

deux tasses d'eau de l'océan. 

  

Je crois que vous êtes sincère et que vous dites la vérité, MAIS est-il 

aussi possible que vous ayez été vous-même trompé? 

Tout est possible. 

  

Pourquoi vous donnent-ils les réponses à l'examen et vous laissent-ils 

nous les distribuer ? Estiment-ils que personne ne vous croira de toute 

façon ? 

La plupart vont passer outre les choses difficiles ou pénibles pour 

accomplir ces rudes changements, d'autant plus s'il n'y a pas de 

récompense manifeste. 

  

Vous laissent-ils nous dire tout ça parce qu'ils peuvent entendre et 

comprendre nos pensées et sauraient si nous faisons semblant d'être 

bon ? 

Ils ne peuvent pas être dupes. 

  

La matière, cette espèce de poudre de perlimpinpin compacte dont nos 

corps sont faits, est utilisée dans les réalités de niveau inférieur, et 

même quelques crans au-dessus de nous. 

  

Je me débats avec ce que je devrais présenter. Je contrôle l'écoulement 

mais parfois j'en laisse sortir plus que je ne devrais. Ce n'est pas facile 

d'être moi :-( 

Mais devinez quoi, personne n'a besoin de croire le moindre de ces 

trucs, et comme je n'ai aucune preuve, ce n'est qu'un point de vue, voilà. 

Ma femme ne lira pas mes histoires parce qu'elle ne peut pas les 
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comprendre. S'il vous plait, si ce que j'écris est perturbant et pénible, ne 

le lisez pas, n'y croyez pas. C'est aussi simple que ça. 

  

Je dois effectivement travailler sur quelques uns de mes défauts. 

  

Tout au long de vos expériences extraterrestres depuis l'armée jusqu'à 

celle décrite dans "Une journée avec un extraterrestre", vous êtes-vous 

demandé quel était le rôle de Dieu dans tout ça ? 

Oui, j'ai même essayé de devenir pasteur. J'ai été élevé dans le 

catholicisme, mais ne l'ai jamais beaucoup pratiqué. Je suis plus tard 

devenu méthodiste et j'ai écrit un livre pour essayer de prouver la réalité 

de Jésus. Après avoir commencé le livre, on m'a révélé les dessous de 

cette histoire. J'ai quand même fini le bouquin, en expliquant plusieurs 

miracles accomplis par Jésus et certaines des significations derrière de 

nombreux récits du Nouveau Testament. 

  

Avez-vous jamais prié Dieu à propos de toutes vos expériences, à la 

recherche de réponses ? 

Je l'ai fait, j'aime le passage "cherchez et on vous ouvrira la porte" *.  

C'est ce que j'ai fait. 

* "Cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira", Évangile 

selon Saint Matthieu.  

Vous étiez-vous déjà remis en question et aviez-vous questionné ou 

même prié à ce sujet avant de croire en tout ce que l'on vous a dit ? 

J'ai demandé la vérité et j'ai exigé d'être détruit s'il y avait la moindre 

chance que je puisse tromper quelqu'un ou nuire à une âme. 

  

Même après "Une journée avec un extraterrestre", avez-vous déjà douté 

ou vous êtes-vous demandé si vos contacts vous trompaient ou ne vous 

disaient pas toute la vérité ? 

J'ai assurément reçu la visite de démons/renégats et été emmené dans 

des endroits où je ne voulais pas être. J'ai été secouru. 
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Dans certaines de vos réponses, vous dites être ou rester politiquement 

correct. Est-ce que sinon cela pourrait être blessant et ne serait pas 

vraiment utile ? 

Il vous faut admettre que bon nombre de nous autres humains sommes 

pointilleux au sujet de nos croyances sur les questions d'égalité, de race, 

de sexe, de supériorité en tant qu'espèce, de l'enfreinte à nos "droits", de 

nos positions et rôles dans la vie, etc. Des sujets que vous ne pouvez 

tout simplement pas aborder. 

  

Puisque vous vous souvenez être venu ici dans un vaisseau spatial et 

avoir été en contact avec des êtres extraterrestres, ne serait-ce pas 

complètement opposé à toute religions et théologie ? 

Anges et démons cadrent parfaitement avec les domaines 

extraterrestres. J'étais au courant de beaucoup de choses mais pas de 

tout. Ils m'alimentent encore d'informations de temps à autre. 

  

Étiez-vous très désorienté à l'époque, en quête de réponses à tout ? 

Non, je pensais être sur un certain genre de mission mais je ne savais 

pas vraiment en quoi elle consistait. Je le cherche encore (rire). 

  

Pouvez-vous être dans une dimension supérieure ici-même sur Terre et 

cela a-t-il quelque chose à voir avec le "champ d'énergie" qui vous 

accompagne depuis la naissance ? 

Oui. 

  

Comment avez-vous été mis dans le secret des évènements historiques 

sur cette planète et dans le système solaire ? 

J'ai de super connexions à internet ! 

Toutes ces choses vous ont-elles été dites ou en quelque sorte 

remémorées ? 

Ou un élément a-t-il été ouvert dans votre esprit, vous permettant de voir 

la vérité sur les évènements si vous vous concentrez dessus ? 

Les deux. 

  

Pourquoi informer de cette façon un si petit nombre de personnes ? 
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L'écho est bien plus large qu'il n'y parait et ni moi ni Milton n'en obtenons 

beaucoup de reconnaissance. 

  

On n'a certainement pas favorisé l'achat de livre pour ma part. J'aurais 

du délivrer ce message au travers de romans d'amour ou de science-

fiction comme DaVinci Code, c'est ça qui se vend. Pour la plupart, les 

gens préfèrent le fantastique à la réalité. 

  

Si nous sommes sur cette planète pour corriger nos erreurs passées, 

alors pourquoi y-a-t-il des personnes comme vous, autorisées à 

disséminer la vérité ? Ce serait certainement contre-productif si tout le 

monde connaissait l'objectif ? 

Les lois internes ne sont pas cachées. Ceux qui obéissent à la loi ont 

habituellement une peine/une vie plus facile que ceux qui ne le font pas. 

Des informations pour nous aider se trouvent partout autour de nous, 

pour ceux qui choisissent d'y prêter attention. 

  

Je ne fais ni méditation ni channeling, je ne pratique ni la fusion mentale 

ni la télépathie, j'écris juste quelques réponses par-ci par-là, pour le 

plaisir de participer. 

Comment l'outil fonctionne-t-il ? A quoi ressemble l'expérience ? 

Il n'y a ni outil ni expérience ou sentiment particulier à moins que je n'aie 

bu plus d'un verre de vin, ce que je fais rarement. John Lear peut en 

témoigner. 

  

Vos informations et voyages ne sont pas pour les gens fragiles... mais 

j'imagine qu'en faisant attention à ces choses, je me dirige peut-être vers 

quelque chose de meilleur, n'est ce pas ? 

Ce n'est pas à moi de répondre. 

  

Avez-vous parlé à vos amis de tous ces souvenirs quand vous étiez 

enfant ? 

Je ne leur en ai jamais parlé. 

Si cela m'était arrivé étant enfant, je pense que j'aurais explosé si je n'en 

parlais pas aux autres ! 

Je n'étais pas un enfant ordinaire et je ne parlais pas très bien anglais. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Da_Vinci_Code
http://fr.wikipedia.org/wiki/Channeling
http://fr.wikipedia.org/wiki/Fusion_mentale
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Avez-vous parlé de vos abductions et souvenirs à vos parents ? 

Seulement depuis peu. 

En avez-vous parlé à vos copains de l'armée ? 

Non. 

  

Pouvez-vous s'il vous plait ouvrir légèrement la boite des trucs dont vous 

dites ne pas pouvoir parler ?... 

La boite est grande ouverte, mais en revanche l'esprit est craintif, timide 

et prudent comme il se doit. 

Nous avons besoin de toute l'aide possible, même si nous finissons par 

vous haïr pour ça. 

Nous avons tous notre gâteau et certains arrivent à grignoter la cerise... 

dans leurs rêves, du moins c'est ce qu'ils croient. 

  

Il y a BEAUCOUP d'histoires différentes qui circulent en provenance de 

diverses personnes qui affirment toutes avoir vécu des expériences avec 

les extraterrestres, les OVNI et les abductions et connaissent les choses 

qui nous intéressent. Ce qui complique l'affaire, c'est que beaucoup de 

leurs récits sont différents et contradictoires. Comment sommes-nous 

censés savoir qui croire ? 

C'est une bonne question. 

Comment détectons-nous la "vérité" ? 

Avec beaucoup de précaution. 

Devons-nous écouter la personne qui nous semble la plus sympathique 

? 

Je ne suis pas si sympathique, vous m'avez lu sur ATS ? 

N'avons-nous qu'à porter notre choix sur celui que nous aimons le plus, 

en fonction de nos propres expériences de vie, préjugés et désirs ? 

C'est la façon avec laquelle on choisit nos présidents et nos épouses. Ça 

ne fonctionne pas toujours pour autant. 

Qu'est-ce qui différencie votre histoire de tout le reste, et pourquoi 

devrions-nous vous écouter vous plutôt que les autres ? 

Une autre bonne question. Il n'y aucune raison de m'écouter. 

Quelle est la meilleure façon pour déterminer qui a raison ? 
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C'est la question à 3 milliards d'euros du fait de l'inflation. Cette question 

valait seulement 3 millions auparavant. 

  

Le fait de lire ces mots va-t-il affecter d'une façon ou d'une autre le 

processus que nous traverserons au moment de la mort ? 

Oui, cela nous donne "priorité" dans la file d'attente. 

  

Qu'est-ce qui vous a en fait poussé à nous dire ce qui vous est arrivé 

avec les extraterrestres, qu'est-ce qui vous a fait dire "ok, je vais raconter 

mon expérience aux gens sur internet" ? Oncle Milton a-t-il quelque 

chose à voir là-dedans, ou est-ce votre volonté (appuyée par Oncle 

Milton, bien sûr) ? 

C'est une petite partie de mon boulot sur cette planète. Milty fait la 

plupart du travail. 

  

Vous avez fait référence à une de vos expériences sur une planète ou 

dans une ville sur un vaisseau spatial au sein de notre système solaire, 

où vous avez fait une pittoresque croisière de genre "observation de 

baleines"... Pouvez-vous détailler cette croisière ? 

Je ne suis pas prêt à révéler cela, j'ai besoin qu'on révise mes histoires 

avant de les présenter au public (je ne peux en dire plus). 

  

Le gouvernement surveille-t-il tous ceux qui visitent ce site web ? 

Probablement. 

Sont-ils inquiets que nous sachions la vérité ? 

Ils sont également à sa recherche. 

Je ne tiens pas à finir dans un camp de concentration de la FEMA. 

Personne ici ne finira dans un tel endroit. Ils cherchent des gens qui 

souhaitent renverser ce pays, pas des personnes qui désirent agir 

correctement dans la vie. 

  

J'ai lu beaucoup de choses écrites par beaucoup de gens, mais rien de 

ce qu'ils ont écrit ne s'accorde totalement avec ce que vous dites, ils 

doivent donc tous avait tort. 

Eh bien, ouais ! 

  

http://fr.wikipedia.org/wiki/Federal_Emergency_Management_Agency


 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Je n'ai jamais entendu parler d'une autre personne ayant été choisie 

pour partager ce savoir avec l'humanité. Qu'est-ce que ça fait d'être 

chargé de cette tâche ? 

Je parviens encore à avoir une vie normale, enfin, quelque peu normale 

(rire). 

Ce n'est pas quelque chose que vous avez choisi de faire, n'est-ce pas ? 

J'espérais davantage d'argent. 

Est-ce un fardeau ? Une bénédiction ? Une joie ? Une responsabilité 

pesante ? 

Pas plus que de lire le journal chaque matin, il y a des hauts et des bas. 

Que pensez-vous des informations elles-mêmes ? 

Les informations sont fiables, même si plutôt édulcorées. 

Pensez-vous qu'il est indispensable que les gens soient au courant de 

ces affaires littéralement bouleversantes ? 

Pas vraiment, mais si davantage de personnes savaient qu'agir 

correctement a une réelle importance, cet enfer serait plus agréable à 

vivre. 

  

Tout cela peut changer tout le cours de l'existence des gens ! 

Ressentez-vous le besoin de le dire à tous ? 

Je ne décide pas qui et combien entendent ce message, je fais juste 

mon travail. 

Vous souciez-vous de si les gens savent ou pas ? 

Cela m'importe. 

  

A quel point connaissez-vous ces mondes "fictionnels" ? 

Fictionnels ? Pourquoi cela ? (rire) Cette saleté de fiction n'existe que sur 

les planètes somnolentes comme la Terre.  J'en sais bien davantage que 

ce que je suis enclin à raconter. 

J'ai plein de livres qui sommeillent en moi, la plupart y resteront. Je ne 

vends pas la mèche pour une bonne raison. Je ne peux pas trop faciliter 

les choses, cela gâcherait tout le plaisir et la raison d'être de la vie. 

Milton vous a-t-il montré certains de ces trucs ? 

Certains. 

Avec des amis comme lui, plus besoin d'aller au cinéma ! 
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Les films donnent des indices sur ce qui se trouve réellement là-dehors, 

même les films d'horreur. 

Est-ce que juste trop compliqué à expliquer sur un forum ? 

Ça demande beaucoup de temps. 

  

Pour une grande partie de la population terrienne, le peu que j'ai partagé 

est totalement délirant. Ce n'est pas un sujet facile à percer pour les 

masses assoupies qui sont attachées à leur sommeil. 

  

Durant votre séjour au Vietnam, l'accident de voiture auquel vous avez 

survécu... était-ce pour vous une expérience de mort imminente ou juste 

un décrochement naturel pour regarder l'accident arriver ? 

Cet accident est arrivé sur la petite île d'Okinawa, qui a été restitué au 

Japon alors que j'étais en poste là-bas. Je n'ai pas vécu d'EMI. J'ai tout 

vécu exactement comme c'est arrivé, mais au ralenti. 

  

Parmi toutes les idées et renseignements que vous nous rapportez, 

combien viennent de Milton ? 

Suffisamment. 

  

J'ai évoqué certaines de vos affaires à quelqu'un et il a eu une réaction 

physique, mais a coupé court en changeant de sujet. 

Une fois qu'une chose est placée dans l'esprit, elle y reste; comme une 

graine, elle se développe en fleur ou en herbe. 

  

L'ambigüité est la règle du jeu, ordre venant du sommet. 

Pourquoi ? Parce que. 

Même celui qu'on appelait Jésus usait de paraboles. Une bonne partie 

du savoir qui nous est aujourd'hui accessible dans les universités et 

laboratoires est un charabia théorique à côté de la plaque. 

La vérité est dure à avaler pour ceux qui tombent dessus, et ceux qui 

vivent heureux dans leur bulle n'en veulent pas. Beaucoup de gens 

sortent ou sont forcés de sortir de leur bulle à cause de la tempête 

économique, uniquement pour sauter dans d'autres bulles ou refuges. 

Comme je l'ai souvent dit, plus je repousse les limites de cette illusion, 

plus les informations sont incroyables et les gens retournent 
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massivement dans leur bulle. Il n'y a rien de mal à cela. L'ambigüité offre 

une marge de manœuvre et la possibilité de réfléchir à d'autres 

éventualités.  

  

Je ne suis pas ici pour changer le monde, ni aucun de ses habitants 

d'ailleurs. 

  

Vous risquez de trouver ça dur à croire mais je ne suis pas au courant de 

certaines des informations que je partage gratuitement avec les autres. 

Pourquoi les extraterrestres utilisent-ils un intermédiaire pour distribuer 

l'information ? Parce que le bavardage mental de la plupart des gens est 

tellement important qu'ils n'entendent pas les choses importantes. 

  

Je commence doucement à considérer vos écrits sous un autre angle. 

Le matériau initial ouvrait l'esprit. La seconde vague touche aux maux 

internes ou personnels... Je n'arrive pas vraiment à mettre des mots 

dessus... 

La troisième vague pourrait être exceptionnelle ou non. 

  

Du temps de l'armée, je suis sûr que vous êtes allé dans beaucoup de 

pays du tiers-monde. 

Mais avez-vous vécu dans l'un d'eux en dehors d'une base militaire ? 

Oui, mais je n'en parle pas, un point c'est tout. 

  

Ce n'est pas un pêché que de croire aux extraterrestres, mais ce n'est 

certainement pas quelque chose que vous mettrez dans votre CV (rire). 

Nos croyances, quelles qu'elles soient, n'ont aucune conséquence, seuls 

nos actes en ont. 

  

Combien de ceux qui vous posent des questions sur ce forum 

comprennent ce que vous leur dites ? 

Tous. 

Combien sont en fait ici pour une évolution personnelle, et combien sont 

des membres ATS ou autres qui attendent que vous fassiez une erreur, 

vous forcent à mentir ou quoi que ce soit d'autre ? 
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Je ne sais pas si quelqu'un est ici pour l'évolution personnelle, la plupart 

sont là dans l'espoir d'une virée avec Milton. Moins d'une centaine 

essaient de me faire faire une bourde. 

A quel point votre enseignement est-il influencé par vos expériences 

courantes en tant qu'humain et votre égo actuel ? 

Oh ce n'est que de l'égo, à 100% (rire) 

Vos mots reflètent-ils la sagesse pure et distinguée de Milton ou la 

sagesse de Milton telle qu'interprétée par Lou ? 

De la sagesse ? Chez ce resquilleur de Milton ? RIRES 

  

Je peux parler de tout ce dont je veux parler. Le problème, c'est le 

temps. Chaque boite de Pandore que j'ouvre exige davantage de temps 

et d'explications. 

  

Êtes-vous autorisé à vous souvenir (par morceaux) de vos vies 

antérieures parce que (en dehors de cette présente expérience de vie 

terrestre) vous avez demandé à être placé ici maintenant sur Terre pour 

diffuser au compte-goutte les informations à quelques privilégiés sur le 

terrain qui, vous le savez, vous comprennent très bien ? 

Ou bien j'ai tiré la courte paille. 

  

Les extraterrestres interviennent-ils auprès de vous et de ce que vous 

faites de toutes les bribes d'information ? 

De façon subtile. 

Est-ce un possible indicateur de choses à venir dans un futur proche ? 

C'est le signe de choses qui sont en cours depuis longtemps, juste sous 

notre nez. 

  

A quel point les informations que vous révélez sont-elles irréfutables, et 

comment le savez-vous ? 

Je suppose juste qu'elles peuvent l'être. 

  

L'armée est une machine extrêmement bien rodée, et hautement 

bureaucratique. Chaque seconde de la vie de ses membres est prise en 

compte, vous ne toussez pas sans en faire la demande. Néanmoins, sur 

mes trois années de service actif, il y environ huit mois sans aucune 
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trace, que j'ai totalement occultés de mon esprit. La majorité de ce trou 

de mémoire se rapporte à quand j'étais à l'étranger. 

  

[Expérience à l'armée] 

Un sous-officier est venu me chercher, il m'a déposé au hangar où il m'a 

dit d'entrer. J'avais au préalable été préparé mentalement par des 

extraterrestres. 

La plupart du temps je ne voyais jamais le vaisseau, je traversais des 

couloirs de contreplaqué qui menaient dans le vaisseau. Parfois je 

n'entrevoyais personne aux environs, pas même de gardes. 

La majeure partie de ce qui se passe sur le vaisseau reste dans le 

vaisseau. Je comprends parfois clairement tout ce que j'ai fait, mais 

lorsque j'essaie de le mettre par écrit ou de le verbaliser, je n'y arrive 

pas. 

  

Croyez-le ou non, ma journée avec un extraterrestre s'est entièrement 

déroulée en une journée, et ils m'ont confié durant ce voyage quelques 

projets de plus dans lesquels j'étais impliqué, que je mettrai un jour par 

écrit. Il y a également le reste de ma vie avant cette visite, des choses 

pendant que je grandissais, et puis dans l'armée, sur lesquelles on m'a 

demandé de garder le silence pour le moment. 

Je sais pourquoi je suis ici, et personnellement j'ai hâte de passer à 

autre chose, hors planète. Je sais que vous aimez être ici mais les 

choses avancent foutument trop lentement pour moi sur cette planète. 

  

Le fait d’être né en Italie a-t-il quelque chose à voir avec votre vie 

antérieure en tant que soldat romain ? 

Oui. 

  

Je suis entré dans un corps extraterrestre; un corps est juste un 

véhicule, une voiture. Milton pourrait facilement conduire ma 

voiture/corps, mais il me faudrait avoir un permis probatoire pour piloter 

le sien; si je suis entré dans son corps, le souvenir reste bloqué, mais il 

semble tellement alien que je doute de pouvoir juste y entrer sans avoir 

auparavant bu un peu de vin. 
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Ce serait comme passer d'une voiture classique à un cockpit d'avion, il 

vous faudrait quelques instructions pour le faire fonctionner. Les 

extraterrestres ont davantage d'équipements; autrement dit, plus de 

capacités. 

  

Comment pouvons-nous savoir si on ne vous induit pas en erreur ? 

Vous ne pouvez pas. 

  

N’êtes vous jamais fatigué de répondre aux questions qui vous sont 

posées ? 

Oui, je le suis. 

De quelles questions discuteriez-vous plutôt ? 

Politique, religion et sexualité humaine. Les trois fléaux de l’humanité. 

  

Je suis ici en l'an 2007 depuis 1952, et je vais peut-être ou pas me frayer 

un chemin à travers quelques années de plus dans cette chose 

mystérieuse qu'on appelle le futur. 

 

Est-ce j'essaie d'effrayer quelqu'un en particulier ? Bon dieu non, je ne 

fais que répondre aux questions. Ceux qui ne veulent pas du genre de 

réponse que je leur donne ne devraient pas poser de questions, je dis ça 

comme ça. 
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A PROPOS DE LA VERITE 

 

Sur cette Terre, comme nous le savons tous, la vérité est dure à obtenir, 

et la majorité d’entre nous ne verraient pas la vérité même si elle leur 

tombait dessus comme une tonne de briques. La vérité est un concept 

ardu ici-bas. Mais de l’Autre côté, ce n’est pas le cas. 

  

Il y a des personnes qui gagnent beaucoup d’argent avec des livres au 

sujet d’affaires extraterrestres complètement fausses, pourtant beaucoup 

de gens s’empressent d’acheter leurs livres, la fiction se vend très bien. 

On peut très bien gagner sa vie en vendant du pessimisme. Pour une 

certaine raison, les gens aiment entendre parler du côté obscur des 

choses. 

D'ailleurs mes livres et tentatives d'écriture m'ont fait perdre des milliers 

de dollars durement gagnés. Peu d'écrivains gagnent de l'argent, sauf 

s'ils sont payés par un quelconque journal ou s'ils ont écrit des best-

sellers. La majeure partie des écrivains ne gagnent pas d'argent en 

vendant des livres, certains ne l'admettront pas de peur que cela affecte 

leur crédibilité (rire). 

Voilà qui est dit, parce que je déteste quand des attardés m'accusent 

d'écrire pour l'argent. 

  

Tout le monde ne peut pas appréhender l’idée d’une vie extraterrestre, et 

parfois il vaut mieux ne pas essayer de les convaincre. La vaste majorité 

des gens normaux ne sont pas prêts pour le tableau d’ensemble; et ce 

n’est pas un problème. 

  

Je sais ce que je sais parce qu’on me l’a dit et montré. Pourquoi ? Ça je 

n’en sais rien. Mais vous devrez décider par vous-même ce que vous 

savez et ce que vous voulez croire. Tout le monde est capable de 

connaître la vérité, ce n’est cependant pas requis pour accomplir une vie 

productive et gratifiante. La connaissance est une arme à double 

tranchant, en avoir trop peut perturber les choses. 
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J’ai envie de partager la preuve, mais ce n’est pas à moi de la donner, 

elle est privée et appartient aux extraterrestres. Je leur ai demandé: ils 

ont refusé. Donc vous êtes libre de leur demander, peut-être vont-ils 

vous la donner. 

Le matériel extraterrestre est leur propriété, et ce n’est pas à moi de le 

donner ou le montrer. De même, si les extraterrestres veulent être 

connus du grand public, ce sont eux qui décident. 

Pour le moment, la preuve est distribuée aux individus, un humain à la 

fois. 

Il n'y a pas de preuve irréfutable parce qu'ils maintiennent une solide 

discipline sans aucune tolérance pour les brèches dans le système. 

  

Il ne m’appartient pas de dévoiler leurs appareils, je ne les ai pas créés; 

quand bien même je le voudrais, leurs trucs leur obéissent. 

Comment puis-je donner une preuve à quelqu'un qui l'a sous son nez et 

tout autour de lui ? 

Si je prenais une puce électronique et que je la montrais à quiconque il y 

a 75 ans, ils penseraient tous que c'est une bestiole. 

Si je vous montrais quelque chose issu du monde de Milton, ce serait 

pareil: incompréhensible. Ça volerait devant vous et vous croiriez que 

c'est un insecte. 

Toute preuve tangible serait considérée comme hostile sans une 

divulgation totale. Cela amènerait davantage de questions et de 

confusion, pour aboutir sur une crainte paralysante. 

Tout le monde veut une preuve, et pourquoi pas, mais une preuve 

nécessite quelque chose en retour, il faut être capable de croire à une 

chose avant de pouvoir comprendre ce qu'est cette chose. 

Votre chien ne comprendra jamais votre ordinateur ou pourquoi vous 

passez tellement de temps dessus parce que son esprit ne peut pénétrer 

les concepts et engins humains. 

Certains d'entre nous éprouvent des difficultés à franchir une telle 

barrière, à quoi bon une preuve par conséquent ? Si un OVNI atterrissait 

devant la Maison Blanche, la plupart croiraient que ce sont des 

opérations secrètes humaines ou un coup de pub hollywoodien. 
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Je n’apprécie pas quand d’autres font du plagiat, par conséquent je n’en 

fais pas. Je ne lis pas de livres de science-fiction. Mes expériences sont 

réelles. 

  

Je comprends qu’il soit difficile, voire impossible, de croire que des 

extraterrestres sont ici sans que l’on puisse les voir. Mais le véritable 

mystère n’est pas pourquoi tant de gens n’en savent rien, mais plutôt 

pourquoi tant de gens en sont conscients. 

D’ailleurs, la plupart de ceux qui savent au sujet des extraterrestres ne 

l’admettront jamais. 

  

Les adultes ne veulent pas connaître les réponses à certaines choses, ni 

ne pourraient les supporter. Certaines de ces affaires peuvent devenir un 

fardeau si vous choisissez d’y croire, parce que vous devez toujours 

vivre dans un monde profondément endormi. Et faire partie des quelques 

uns qui sont éveillés est un défi qui ne convient pas à tout le monde, aux 

adolescents en particulier. 

  

Tant que vous garderez toutes ces affaires dans le domaine 

philosophique, vous n’aurez aucun problème. 

  

Il y a quelque chose de mauvais dans le fait d’écrire de la fiction et 

d’affirmer que c’est la réalité. J’aimerais que les gens arrêtent de faire 

ça, mais s’ils arrêtaient, il faudrait renoncer à une bonne partie de ce qui 

se trouve sur internet et dans des livres. 

  

La vie ne s’arrête jamais et nous continuons pour toujours. On va 

quelque part ou on vient d’autre part. Quand nous mourrons, nous 

sommes transférés, relocalisés ou postés comme un genre d'armée 

secrète stationnée sur Terre. Oups, j’ai vendu la mèche. 

  

La vérité est aussi évidente que le nez au milieu du visage, mais on ne 

peut pas très bien voir son nez tant qu’on ne regarde pas dans le miroir. 
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Vous connaissez le vieux cliché “la réalité dépasse la fiction”. La plupart 

des gens ne veulent pas d’étrangeté ou de vérité, ils préfèrent la fiction: 

c’est plus facile à digérer. 

  

Les observations ne prouvent rien. Les gens veulent du concret avant de 

croire: les extraterrestres doivent atterrir, sortir et demander à quelqu’un 

de les conduire à notre chef. Si c’est ce qui est sur le point d’arriver, bon 

sang on ne m’a informé de rien ! 

  

Je ne peux pas prouver l’existence de Dieu, ni celle des extraterrestres, 

de la petite souris ou du Père Noël. 

Cependant, il existe une petite souris, je l’ai vue à plusieurs occasions: 

elle ressemblait bizarrement à ma femme et déposait de l’argent sous les 

oreillers de mes filles quand elles perdaient une dent. 

Ce fut plus dur avec le Père Noël, mais il existe lui aussi: une fois j’ai dû 

enfiler moi-même un de ces costumes rouges et apporter des cadeaux à 

déposer au pied du sapin, sous l’œil de mes enfants et de ma femme 

dans la pièce voisine. 

A ce niveau d’existence, la Terre, tout est une illusion; quelque chose ou 

quelqu’un se trouve derrière les illusions. Les enfants ne savent pas qui 

se trouve derrière ces contes de fée, ils s’en fichent, à leurs yeux ils sont 

réels: les cadeaux sont réels, il y a vraiment de l’argent sous l’oreiller. 

  

Même les scientifiques ont un problème avec cette histoire de preuve, 

c'est pourquoi ils sont pleins de théories - pour rester poli. 

Quelques mots valent mille images. En conséquence, combien de 

photos ont été démythifiées ? Chacune d'entre elles; mais mots et 

expériences ne peuvent être aussi facilement discrédités. 

  

La réalité ? Quelle réalité ? Celle qui, pendant des milliers d'année, a 

maintenu les gens dans la croyance que la Terre était au centre de 

l'univers ? Comme beaucoup continuent de le croire. Celle où pendant 

des milliers d'années tout le monde a cru que la Terre était plate ? 

Je sais que ces analogies ont été utilisées à outrance pour tout mais il 

est dur de trouver mieux qu'elles. 
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Vous vivez dans le monde qui a du sens pour vous: qu'avez-vous d'autre 

comme élément ? Certaines personnes disposent de plus d'éléments, ou 

ont des expériences différentes, et par conséquent leur réalité est 

modifiée. 

Vous ne pouvez pas projeter votre réalité sur qui que ce soit d'autre. 

Certaines personnes vivent des existences stériles et portent les œillères 

prescrites par la société particulière où elles vivent. 

Il y a six milliard d'habitants sur cette planète; les extraterrestres ont 

retiré les œillères de quelques millions de ces personnes. 

Vous pouvez dire qu'on m'a lavé le cerveau ou que je délire, cependant 

je ne suis pas de ceux qui croient que des trillions de systèmes solaires 

sont dépourvus de vie. J'en sais plus sur le sujet. 

  

En ce grand méchant monde, vous devez trouver votre propre preuve. 

Aucun terrien n'a le pouvoir de les distribuer. 

  

J'ai la preuve mais je ne peux pas la partager, donc je passe pour un 

imbécile; pourtant, puisque je peux me souvenir de beaucoup de mes 

expériences, j'interprète cela comme un signe pour parler de certaines 

d'entre elles. 

Bon nombre savent qu'il se passe quelque chose: je raconte donc 

certaines affaires pour confirmer qu'il se passe quelque chose. 

Qu'est-ce qu'une preuve pour moi ?  J'ai été dans des vaisseaux 

extraterrestres, la plupart du temps je m'y retrouve sans savoir comme j'y 

suis arrivé et je les quitte de la même façon. 

Les extraterrestres m'ont donné la preuve, et je ne l'ai jamais demandée. 

Ils donnent la preuve à des milliers de gens: la plupart ne l'admettront 

jamais, et beaucoup emporteront ce qu'ils savent dans leur tombe. Cela 

m'a pris cinquante deux ans pour parler de mon implication. 

La vérité n'est pas "ailleurs", elle est ici sur cette planète, pour les 

milliers, voire les millions de gens qui y ont goûté. 

  

Il est interdit de montrer des preuves; ce n'est pas une excuse, c'est 

juste comme ça, mais je possède bien une pierre. C'est une météorite 

qui m'a été donnée il y a bien des années quand j'étais plus jeune. J'ai 

même essayé de l'ouvrir en la cassant pour voir ce qu'il y avait dedans, 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

après avoir bu un ou plusieurs verres, il y a bien des années de cela 

également. 

De toute évidence, la pierre n'est la preuve de rien, il y a des météorites 

de partout, mais ils ne m'ont jamais dit si elle venait de cette planète ou 

d'une autre lune ou planète, ou d'un autre système solaire. 

La pierre est dure et froide, elle mesure 6,30 centimètres par 5 

centimètres. Elle pèse environ 450 grammes. J'ai cette roche depuis 

longtemps et je n'y ai jamais beaucoup pensé jusqu'à la semaine 

dernière. Je ne me souviens pas avoir adressé une demande dans ce 

sens. 

Je suis sûr que je vais essuyer un feu nourri pour avoir dit que je 

possède un météorite donné par un extraterrestre, mais les 

extraterrestres ne me laisseraient pas filmer ou prendre des photos de 

leur vaisseau. 

Alors, envoyez moqueries et ricanements. 

La roche est un météorite: l'examiner ne prouvera que ça, ce qui ne 

prouve rien. S'ils voulaient que je présente une preuve, ils m'auraient 

donné quelque chose de plus crédible, une pierre reste une pierre même 

si elle provient d'autres planètes ou systèmes solaires. 

Cette pierre n'est la preuve de rien du tout; c'est seulement une partie de 

mon histoire. 

Je n'ai pas de photo d'extraterrestre me confiant la roche, et si j'en avais 

une, y croiriez-vous ? 

  

Il y a plus de vérité dans la fiction que dans ce que les gens appellent la 

réalité. 

La fiction parle de voyage spatial, d'autres mondes habités, de vaisseaux 

spatiaux magiques; tout est vrai. 

La réalité parle de ce qui peut-être observé; pendant des milliers 

d'années, les humains ont observé le soleil faire le tour de la planète, 

c'était donc la réalité. 

Aujourd'hui, ceux avec les deux pieds bien plantés dans la réalité croient 

que des milliards de milliards de systèmes solaires sont dépourvus de 

vie intelligente simplement parce qu'E.T. n'a pas décroché le téléphone 

pour nous appeler. 
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Mes petites histoires et celles des autres se mêlent aux scénarios sur les 

extraterrestres, qui penchent surtout du côté des aliens effrayants des 

films et livres de science-fiction; étrangement, davantage de gens sont à 

l'aise avec ce genre d'extraterrestres parce qu'ils peuvent être vaincus, 

contrairement aux vrais. 

  

La raison pour laquelle les gens détestent admettre qu'ils croient en dieu 

ou en des êtres supérieurs, c'est parce que ça les fait se sentir faibles et 

ridicules. Et personne n'aime ressentir ça. 

  

Certains sont au courant du voile devant la réalité; la plupart n'en savent 

rien, même si beaucoup ont vu le voile; ils ne l'ont pas remarqué ou n'ont 

pas réussi à faire le lien. Ceux d'entre nous qui savent pour le voile, s'ils 

décident d'en parler, doivent vivre sous les sarcasmes et les moqueries 

de ceux qui sont inconscients de sa réalité. 

C'est un sale boulot mais quelqu'un doit s’en charger. 

  

Tout ce que nous trouvons ordinaire aujourd'hui était considéré il y a 

seulement cent ans comme pure magie et discours fantaisiste. 

Ce dont je parle aujourd’hui est considéré come pure magie et discours 

insensé, mais ce ne sera plus le cas dans quelques décennies. 

  

La seule vérité que la plupart d'entre nous recherchent est "Pourquoi 

notre équipe ne va-t-elle jamais en finale ?", "est-ce à cause des joueurs 

ou de la direction ?" 

  

Beaucoup de gens écrivent et vendent des livres, j'ai écrit et posté 

gratuitement des centaines de pages de documentation fantastique, 

même mon blog est sans publicités. Et ce faisant j'ai excité un nid de 

frelons rempli de jalousie, de haine et de mensonges envers moi; je 

doute qu'Hitler ait reçu autant de mépris (rire). 

. 

Chaque miette d'information aide quelqu'un à avoir un aperçu du tableau 

d'ensemble, certains l'auront plus vite que d'autres, certains ne l'auront 

jamais et resteront coincés dans l'égoïsme, la mentalité guerrière et le 

mal. 
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La vérité est là-dehors, et est depuis longtemps sous le nez de tout le 

monde. 

  

J'ai raconté des choses qui ont stupéfié les gens, et ils refusent d'y croire 

parce que c'est trop dingue. 

Donc, au lieu d'exagérer mes expériences comme certains le 

soupçonnent, je les ai au contraire sacrément édulcorées. La vérité est 

nettement plus ahurissante. 

  

Ça ne s'appelle pas "Le tableau d'ensemble" pour rien, nous vivons dans 

un univers dont la taille reste indéfinie; physiciens et astronomes 

demeurent éberlués par sa perplexité, et doivent encore trouver une 

théorie suffisamment bonne pour satisfaire chacun d'entre eux. 

  

Comme nous l'avons de tous temps constaté ici sur Terre, la vérité 

ramène généralement avec elle un changement majeur dans les 

systèmes de croyance. Ce n'est jamais abrupt mais ça s'écoule 

lentement durant des mois, des années et parfois des décennies, et 

beaucoup de gens ne sont même pas conscients que c'est arrivé. Des 

histoires comme la mienne pénètrent subtilement la conscience 

collective, certains feront attention et d'autres prendront un Advil en 

espérant que ça passe. 

  

Certains des ufologues de premier plan devraient plutôt être appelés 

"marchands de sable" parce qu'ils perpétuent le statu quo en 

démythifiant des histoires vraies en faveur de la "méthode scientifique". 

Il n'y a rien de mal avec la méthode scientifique, notamment pour ce qui 

est des photos de la Lune, mais les choses concrètes ne seront pas 

trouvées à l'aide de cette méthode; l'esprit devra s'y rendre en premier. 

  

Dès l'instant où je vais dire à tout le monde que je vais fournir une 

preuve, vous n'entendrez plus jamais parler de moi; c'est drôle comme 

certaines personnes sur ATS veulent que je disparaisse (rire). 

Ils ne peuvent pas me tuer mais Milton m'extirpera. 

  



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Il est "de notoriété publique" pour la plupart des gens que les 

extraterrestres ne peuvent pas visiter la Terre. Comme vous le savez, la 

notoriété publique n'existe pas, il y a plein d'illusions publiques par 

contre. 

La vérité sur tout ? Personne ne peut faire face à la vérité, et il est plus 

probable qu'ils n'en veuillent pas. 

  

C'est vraiment étrange comme la plupart des humains ne peuvent pas 

recevoir l'illumination en grande quantité. Observez l'importante 

résistance que j'affronte ici lorsque j'en tends juste une petite cuillère: la 

plupart la recrachent directement (rire). 

  

Même si la plupart connaissent cette vérité fondamentale, certaines 

façons de la présenter peuvent choquer certaines personnes, cependant 

ce fil de discussion consiste à révéler des choses cachées dans nos 

esprits par superstition. 

  

La vérité est de plus en plus évidente quand ceux qui la détestent 

transpirent la haine envers ceux qui la révèlent: quand la vérité n'est pas 

concernée, les quelques uns qui s'y opposent ne font pas beaucoup de 

bruit. 

Ne vous y trompez pas, les choses que je révèle sont vraies. 

  

La fleur suit la lumière du soleil; ceux qui cherchent à s'améliorer 

peuvent voir plus clairement les signes tout autour d'eux, et sont moins 

susceptibles de s'égarer en chemin. 

  

Les personnes qui sont toujours en train de chercher des pièces du 

puzzle (ou tableau d'ensemble) et ont été contactées ou ont vécu des 

évènements "bizarres" et inexplicables: c'est parce qu'elles ont trop de 

temps libre. Ou elles savent tout simplement que le tableau d'ensemble 

est plus vaste, de la même façon que les oiseaux ou les papillons 

monarques savent qu'ils y a des endroits plus chauds où trainer durant 

les mois d'hiver et se dirigent vers le sud. 
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La vérité ne peut jamais être mise en péril ou minimisée par quelle 

confrérie que ce soit. Mais la plupart ne cherchent pas la vérité mais "ce 

qu'ils y gagnent", et c'est ce que distribuent les guides. 

  

Si les humains pouvaient voir l'ensemble du tableau, ils ne se 

vautreraient pas dans les petits détails qui tirent beaucoup d'entre nous 

vers le bas. Malheureusement et à dessein, nous autres humains sur 

Terre ne pouvons espérer obtenir que des miettes du tableau 

d'ensemble; peu nombreux sont pourtant résolus à participer à de tels 

festins. 

  

Avant même que je n'ai l'occasion de révéler plus de détails sur le soleil 

enceinte, deux modérateurs se sont moqués de cette idée novatrice et 

l'ont condamnée à l'échec, étant acquis que ce concept est futile et qu'ils 

l'ont peut-être rangé à sa place. 

Certains sont prêts pour le gros morceau, mais bien trop peu, je vais 

donc continuer à lâcher de petits indices de temps à autre, je n'aime pas 

gaspiller les bonnes choses pour les sceptiques enragés, vous savez, le 

truc de  "la confiture pour les cochons" (rire): c'est agaçant de les voir 

piétinées, rabaissées et trainées dans la boue par les haineux, les 

envieux et surtout les imbéciles. 

  

La libre circulation d'informations n'est pas une tâche aisée parce qu'il y 

en a trop qui ne veulent pas de la réalité. Et pourquoi sortir des choses 

pour lesquelles si peu sont prêts ? 

  

Certaines vérités en ce monde ne libèrent pas forcément les gens, parce 

que la vérité est sujette aux méandres de la tendance des gens au 

sectarisme. 

  

Les journaux à sensation parlent à l'occasion de phénomènes réels. Le 

film Men in black par exemple, tire le meilleur de son inspiration des 

tabloïdes (rire). Une fascinante histoire néanmoins, pleine d'informations 

fiables et de vérités impossibles à prouver. 

Certains recherchent plus d'informations pour différentes raisons et tous 

ceux qui sont en quête finiront par trouver "un peu" de ce qu'ils 
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recherchent. Certains découvriront plus qu'ils ne peuvent en supporter et 

se réfugieront dans le déni ou rejetteront simplement ce qu'ils ne veulent 

pas accepter comme réel, parce que cela pourrait exiger d'eux qu'ils 

changent de style de vie. 

La vérité n'est pas faite pour tout le monde et la plupart peuvent 

facilement vivre sans. 

  

Il y a plusieurs chemins vers la vérité; ils diffèrent seulement par leur 

complexité pour la trouver. Comme dans un labyrinthe pour rat, l'odeur 

du fromage désoriente toujours ceux qui se fient à leur nez plutôt qu'à 

leur intelligence et leur cœur. 

  

Plus on se rapproche de la vérité, plus le facteur de ridicule s'intensifie, 

parce que les choses deviennent bien trop étranges pour l'esprit humain. 

Nous ne pouvons pas voler, nous avons donc créé des marches pour 

atteindre les endroits haut placés; plus nous grimpons haut et plus nous 

avons de marches à créer pour nous y rendre. 

  

Chaque dimension possède sa propre vérité, et il y a beaucoup de 

dimensions. 

Dans notre réalité, une seule vérité ne convient pas à tout le monde, et 

ne le fera jamais. Avez-vous jamais essayé de changer ce que quelqu'un 

estime être la vérité ? 

  

Répondez-vous aux questions dans l'intérêt d'y répondre, ou devrions-

nous vous laisser ouvrir votre Boite de Pandore ? 

Parce que quelques uns se "croient" prêts, est-il juste de soumettre les 

autres - qui ne sont ni prêts ni même avertis - aux potentielles horreurs 

qu'ils risquent de percevoir suite à l'ouverture de la Boite de Pandore ? 

Le couvercle de cette boite reste hermétiquement fermé et n'a pas 

encore été ouvert. 

Quelques présumés vaisseaux écrasés et des corps d'alien morts vus 

par peu de gens ne sont rien d'autre qu'un objet de spéculation pour le 

peuple. La Boite de Pandore n'est pas ouverte. 
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La plupart des gens ne peuvent pas ou ne devraient peut-être pas saisir 

grand chose à vos concepts et savoirs et encore plus à ceux de Milton. 

Pourquoi ne pas nous tester ? 

Des gens sont testés de temps à autres, ceux qui réussissent le test ne 

se posent ensuite plus de questions; ils sont peu nombreux mais ils ont 

aussi des conditions à respecter. 

  

Il y a un sacré paquet de trucs qui se passent, et pourtant la majorité des 

gens les traversent sans s'arrêter parce qu'il n'y a pas d'attroupement. 

On veut ce que veut tout le monde: du spectacle avec "mise en scène, 

lumières et action" et on finit par passer à côté des choses authentiques 

dans la vie. 

  

Si, à l'aide d'une logique humaine, vous pensez que quelque chose ne 

tourne pas rond ici, c'est un signe d'éveil. Ce qui peut faciliter les choses 

ou les compliquer, selon le point de vue. La plupart des gens préfèrent 

dormir tout au long de cette vie, une méthode du genre "réveillez-moi 

quand ce sera fini". Chacun la sienne. 

  

La vérité est une arme à double-tranchant; pour l'obtenir, nous devons 

renoncer à quelque chose, comme nos chères illusions. La plupart 

n'accepteront pas ce compromis. Ils affirment être prêt à accepter le 

marché mais ils ne le font pas lorsque ces options leurs sont proposées 

en rêve ou à bord de vrais vaisseaux extraterrestres. 

L'esprit humain est un drôle d'animal, nous pensons savoir ce que nous 

voulons; nous croyons en l'absurde et doutons facilement de ce qui se 

trouve juste sous nos yeux. 

Accepter le compromis est compliqué pour la plupart, et il y a des 

clauses à ces marchés, rien n'est fourni gratuitement. Certains 

compromis exigent que des actions soient d'abord accomplies. 

Une âme en proie à l'agitation a peu de poids à la table des 

négociations. 

La famille est d'une énorme importance dans notre vie sur Terre ici-bas. 

Si des âmes ne sont pas favorables à la famille, comment peuvent-elles 

s'occuper d'autres problèmes plus importants, spirituellement parlant ? 
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La famille est extrêmement importante pour notre bien-être pendant que 

nous sommes ici, et donc deux fois plus quand nous retournons de 

l'autre côté. Tout le monde devrait se rappeler que personne ne nous 

doit le respect mais que nous devons le respect à chacun. Profitez de la 

famille aussi souvent que possible ! 

Les gens font et croient ce qu'ils veulent ou peuvent, il n'y a aucune loi 

galactique contre ça. Nous serons tous imprégnés par la vérité au 

moment de notre départ. Donc ce n'est pas grave. 

  

Avez-vous déjà cru avoir percé le voile du mystère pour immédiatement 

en découvrir un autre derrière ?  

Ceux qui y sont arrivé peuvent facilement y voir assez clair dans cette 

galerie des glaces que nous appelons la vie, mais c'est une 

caractéristique qui ne s'acquiert pas en un jour, si elle s'acquiert. 

  

La vie n'est-elle déjà pas suffisamment effrayante sans essayer d'ouvrir 

la Boite de Pandore ? 

La Boite de Pandore est ouverte mais les choses ne s'en échappent pas 

en volant comme dans les films, elles sortent lentement et sans bruit car 

autrement elles perturberaient l'ordre de l'univers, et ce n'est pas ce que 

nous recherchons. 

  

La vérité n'est pas la même pour tout le monde, jetez simplement un 

coup d'œil aux myriades de vérités politiques et religieuses sur cette 

seule planète: laquelle d'entre elles détient la vérité ? Elles pensent 

toutes le faire. 

  

Oui, la vérité nous écraserait. 

  

La vérité ne vient qu'à ceux qui sont purs, ou qui y aspirent tout du 

moins; ils sont peu nombreux. 

  

Il est rare que quelqu'un mette la main sur des informations qui rendrait 

les gros bonnets nerveux. De plus, ils ont est des moyens d'agir avec 

ces personnes bien avant que la fuite ne se produise. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Vous n'avez à vous en faire que si vous possédez une preuve indéniable 

et menacez de l'exposer au grand public, cela rajoute alors du travail au 

Bureau des personnes disparues. 

  

Est-ce juste un jeu tordu où les choses qui sont vraiment arrivées sont 

communiquées de façon à être facilement discréditées, la vérité est donc 

rapportée sans l'être ou quelque chose dans ce genre ? 

Chacun traite l'information à différents niveaux, une grande variété 

d'informations est par conséquent balancée. 

  

Quelle est le chemin ou la religion vers la vérité ? 

L'intégrité. 

Ce n'est vraiment pas dur du tout: faites simplement ce qu'il faut dans 

chaque situation et les choses se mettront doucement en place, y 

compris la compréhension. 

  

Tous les secrets de l'univers sont disponibles à tous ceux qui les veulent 

et y sont prêts, qu'il en soit ainsi si certains les trouvent sur ce fil de 

discussion. 

  

Un vieil adage dit que "la vérité blesse" et des gens sont tués pour bien 

moins que la vérité; et je ne parle pas des affaires sur de stupides 

forums conspirationnistes comme celui-ci. Je parle de vérité politique et 

religieuse tout autour du monde. 

  

La seule vérité que la plupart des gens peuvent supporter est celle avec 

laquelle ils peuvent être d'accord, ou qui est en leur faveur. Aucune autre 

vérité n'est acceptée. 

  

Le problème avec la vérité est que si nous la trouvons, nous devons 

alors changer pour être en conformité avec elle; la plupart des gens sur 

cette planète ne veulent pas s'y conformer ou n'en ont pas l'intention, par 

conséquent la vérité n'est pas pour eux. 

  

La vérité ne libère personne, elle nous contraint; autrement dit, une fois 

que vous la connaissez vous ne pouvez plus agiter le cinquième 
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amendement. [L'Amendement V de la Constitution des États-Unis 

d'Amérique vise à protéger contre les abus de l'autorité du 

gouvernement dans une procédure juridique. Il garantit la sécurité 

juridique, empêche d'être jugé deux fois pour le même crime, et 

empêche qu'une personne ait à témoigner contre elle-même, Ndt] 

  

Il y a beaucoup de vérités. La vérité individuelle concernant 

exclusivement chacun d'entre nous sur la raison de notre présence sur 

Terre. Et puis il y a la vérité au sujet d'endroits ensanglantés comme 

l'Iraq et d'autres pays bouleversés de par le monde. Ces vérités ne 

conviennent pas aux humains. Et il y a ensuite les vérités secondaires 

comme le communisme, le capitalisme, les républicains, les démocrates, 

etc. Ils croient tous défendre la vérité, mais c'est impossible. 

  

Puisque très peu connaitront jamais la vérité, et qu'encore moins seront 

un jour illuminés, il ne reste plus qu'une chose à faire. 

Nos actions ont plus de poids que n'importe quelle vérité ou savoir que 

nous pourrions penser avoir atteint. Au péage de sortie de la vie, les 

seules choses qui compteront seront nos actions, ou leur absence. 

  

Rechercher des informations utiles, si jamais on les trouve, ce n'est pas 

de la convoitise, c'est tout simplement judicieux. La vie est une chasse 

aux œufs de Pâques. 

Devrions-nous juste nous concentrer sur ce qu'il y a dans notre assiette 

plutôt que vouloir savoir ces choses ? 

Si ces choses vous en empêchent, alors oui. 

  

Vous savez ce que ça fait lorsqu'on réveille certaines personnes dans 

leur sommeil, elles font un bond et ont l'air désorientées, et certaines se 

fâchent parce que vous les avez réveillées, puis replongent dans le 

sommeil. C'est un peu la même chose avec les fous d'OVNI et les gens 

qui sont trop intelligents pour croire à ces histoires. Ils ne veulent pas 

être sortis d'un profond sommeil. Chacun se réveillera "de lui-même" 
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quand il sera prêt. La plupart rejoindront leur tombe puis s'éveilleront. Ça 

le fait aussi. 

  

Peu nombreux veulent la vérité, parce qu'elle blesse, elle blesse l'égo. 

La réalité est bien plus étrange que la fiction, mais la fiction est plaisante 

et tangible lorsque présentée comme une réalité dans un environnement 

en 3D. Comme pour tout produit dans un système de libre entreprise, la 

demande crée l'offre. 

La vraie réalité n'est pas un produit recherché. 

  

Les masses endormies ne connaissent ni ne se préoccupent des 

"signaux d'alerte", les versions diluées pour humain. Plus l'information 

est étrange, moins elle devient crédible. Les grands patrons n'ont pas à 

craindre que l'on croit en leurs petits secrets, même s'ils venaient à 

vraiment s'échapper. 

  

Si votre famille ne vous croit pas, ne leur en parlez plus. La plupart des 

gens n'ont pas atteint le niveau de fous d'OVNI. Tant pis pour eux. 

La plupart des gens trouveront les réponses à ce qu'ils cherchent au 

rythme qui leur convient. S'ils n'expriment aucun intérêt pour ce que vous 

leur racontez, parlez de choses qui les intéressent. 

  

Pourquoi la supercherie ? Pourquoi ne pas juste dire la vérité et laisser 

les populations de ce monde découvrir les choses par elles-mêmes ? 

Pourquoi parlons-nous aux enfants de la petite souris ? Du lapin de 

pâques ? Du Père Noël ? Nous leur disons et leur montrons des choses 

qu'ils peuvent saisir. Alors qu'ils/que nous vieillissons, on nous donne de 

plus importants contes de fée pour nous rendre heureux.  Il nous faut 

être diplômé de la 3D pour accéder aux choses concrètes. 

Mais en même temps, vous pouvez dire à un enfant de deux ans la 

vérité sur le Lapin de Pâques et il vous croirait parce que vous ne lui 

avez pas raconté de mensonges dès le départ et cela n'affectera pas sa 

vie. 

Qu'est-ce que la vérité pour un enfant de deux ans ? Tout ce que ses 

parents peuvent lui dire. Qu'est-ce que la vérité pour un adulte ? Tout ce 

que la société dans laquelle il a été élevé peut lui dire. 
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La plupart savent que nous ne sommes pas seuls; l'admettre à soi-

même ou aux autres est une toute autre histoire. Pour que l'égo se sente 

valorisé, nous avons besoin de croire que nous sommes numéro un, les 

meilleurs. Curieux que nous soyons numéro un avec tous les bagages 

que nous trimballons. 

  

La plupart d'entre nous atteindrons un stade où ils "sauront". Au moment 

de notre mort, nous "savons", peu importe que l'on s'élève ou que l'on 

régresse. Soit vous me croyez soit non. Ceux qui n'ont pas vécu de 

choses surnaturelles ne peuvent pas vraiment connaître le surnaturel. 

Soit ils y croient, soit non. 

  

La plupart d'entre nous croient ce qu'ils veulent croire, avec ou sans 

preuve. Et qu'est-ce qu'une preuve ? Un arbre est-il biologique ou est-ce 

une machine ? Ou bien est-ce la même chose ? Si c'est une machine, 

alors cela implique que quelque chose l'a créée; si c'est biologique, cela 

signifie qu'il s'est créé de lui-même en passant par la théorie des 

cyanobactéries aux origines de la vie. Comment l'un ou l'autre de ces 

concepts peut-il être prouvé ? C'est impossible dans le monde en 3D. 

Nous croyons simplement au "concept" de vie le plus proche de notre 

façon de penser et de voir le monde. 

  

La réalité est filtrée par nos préjugés; Par conséquent, peu de gens 

verront un jour la "vérité". Nous ne sommes pas ici pour impressionner 

les êtres supérieurs, nous sommes ici pour démontrer à nous-mêmes de 

quoi nous sommes faits. Chaque épreuve est un témoignage de ce qui 

nous compose. 

  

Nous cherchons tous la vérité à notre propre niveau individuel de 

compréhension. C'est pourquoi il est presque impossible de changer la 

perception des autres sur quoique ce soit. 

Premièrement, ce n'est pas à nous de la faire. Mais nous pouvons 

certainement partager des idées. Je ne suis pas ici pour changer ou 

altérer les croyances, mais juste pour exposer quelques étranges 

informations, les gens peuvent en faire ce qu'ils veulent. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Cyanobacteria
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La compassion / l'amour inconditionnel sont les seules vérités qui 

comptent. Tout le reste est accessoire. 

  

La vérité est un cadeau, on ne peut pas la passer, l'emprunter, la voler 

ou l'acquérir par quel moyen humain que ce soit. Autrement dit, nous 

savons seulement qu'une pomme est une pomme parce qu'on nous 

autorise à le savoir. Mais est-ce vraiment une pomme ? Et qu'est-ce 

qu'une pomme de toute façon ? 

  

Un avant-goût du tableau d'ensemble est au-delà des mots, seuls ceux 

qui y ont goûté peuvent savoir ce que c'est. 

  

Connaitre trop d'informations peut parfois nous rendre fous. Après tout, 

nous ne sommes que des humains. 

  

Les réponses aux bonnes questions sont adressées à tous ceux qui les 

lisent, pas uniquement à ceux qui les posent. 

  

Le problème est que lorsque nous essayons de nous accorder avec ces 

quelques grandes vérités, nous trébuchons sur les grands mensonges 

qui nous entourent. Les deux énigmes ne vont pas bien ensemble. 

  

Il y a tellement de gens qui pourraient changer leur vie et participer ainsi 

à améliorer le monde, en quelque sorte, si on leur donnait un minuscule 

aperçu du tableau d'ensemble. 

Si c'était vrai, le monde aurait une autre allure. Tout le monde reçoit plus 

d'un micro-aperçu, à maintes reprises, et il y en a pourtant peu qui les 

éveillent. C'est pour cela qu'ils ont des sergents de l'armée à la 

recherche de culs à botter. 

  

La vérité est un truc de malade que la plupart d'entre nous pensent 

simplement pouvoir comprendre. La "vérité" est colportée par tout le 

monde et n'importe qui sur internet, par Hollywood, les politiciens et les 

universitaires. La soi-disant vérité qui nous est assénée à tout instant  
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est plus facile à avaler que la situation réelle. Celle-ci est moins attirante 

pour une bonne raison. 

  

Tout le monde veut la vérité. Et chacun obtient sa propre vérité. Le 

problème est que nous ne sommes pas là pour obtenir la vérité. Elle ne 

nous regarde pas. Nous sommes ici pour faire ce qui est juste dans 

chaque situation où nous sommes "placés". Voilà la vérité. 

  

On a bloqué notre vision et notre compréhension du tableau d'ensemble. 

Nous pouvons jeter un coup d'œil en coulisse de temps à autres, mais 

c'est tout. 

Si nous savons que nous ne pouvons pas savoir, quelle est alors la 

raison de cette vie ? 

C'est une prison pour la plupart, un apprentissage pour d'autres. 

Il y a beaucoup de croyances et de théories de par le monde, mais 

aucune d'entre elle ne peut être prouvée. Cela fait aussi partie du 

caractère obscur de cette expérience à portée pédagogique. 

  

Comment savez-vous que votre "vérité" est appropriée ou transmissible 

à d'autres ? 

Ma vérité est inappropriée. 

  

Nous ne voyons que ce que nous sommes prêts à voir. Certains veulent 

être prêts, la plupart ne le veulent pas. 

  

Cette génération et les prochaines auront droit à quelques aperçus dans 

les coulisses principales. Les raisons de cet aperçu "temporaire" restent 

secrètes. 

  

Il y a de nombreux rideaux [devant la vérité], actuellement nous en 

voyons un et pourtant la plupart ne le voient pas à cause de leurs 

propres œillères. 

  

Beaucoup de gens déambulent comme des zombies parce qu’ils ne 

savent pas à quel point l’existence est fantastique. Les dirigeants ne le 

savent pas non plus. 
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L'information provenant des dieux est confidentielle et n'a jamais été un 

droit. Cherchez néanmoins pour de bonnes raisons et vous trouverez 

tout ce que vous avez besoin de savoir pour remettre votre vie en ordre. 

Ceux qui font cela peuvent alors ensuite recevoir des informations 

supplémentaires. L'impatience n'est pas une vertu mais un obstacle pour 

ceux qui en consomment trop. 

  

Si vous souhaitez avoir un petit aperçu de la réalité, vous allez devoir 

sortir des sentiers battus où la vaste majorité est coincée. 

Sortir des sentiers battus n'est pas facile, et très peu de gens le font: 

ceux sur le sentier traitent de fous ceux qui en sortent. Imaginez un 

peu... 

  

Ce qui nous attire dans ces histoires de fous, c'est que ces choses 

bizarres sont le seul truc qui existe au-dehors, et nous savons au fond de 

nous que c'est vrai. Mais peu nombreux souhaitent être les premiers à 

se lancer sur la piste de danse par peur du ridicule. D'ailleurs, je déteste 

danser. 

  

Des indices tombent de partout autour de nous comme de la pluie. Vous 

avez remarqué comment on réagit quand il pleut ? 

Les informations ont toujours été déversées mais nombreux sont trop 

occupés avec leur propre égo pour le remarquer. 
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A PROPOS DES SCEPTIQUES 

 

 

Je raconte mon histoire (consentie) un petit peu à la fois, gratuitement, et 

pour une raison quelconque cela dérange beaucoup de gens. 

  

A ma connaissance, personne ne force quiconque à lire tout ça. Zappez, 

si vous n’aimez pas ce que je dis. Je m’arrêterai quand il n'y aura plus de 

questions. 

  

Il m’arrive de faire de l’humour. Je connais le niveau ambiant de 

scepticisme donc j’essaie de m’adapter avec humour, même si tout le 

monde ne comprend pas le mien, comme le démontrent les attaques 

puériles à mon égard. 

  

Je sais que les sceptiques pensent que j’invente toute cette histoire 

parce que ma maman m'a négligé durant mon enfance et que j’ai 

compensé en créant ces amis imaginaires. Eh bien, ma vie n’était pas si 

mal, et ma mère ne m’a pas négligé. Ma vie a toujours été assez bonne, 

et parfois extra. Jusqu’ici j’ai eu pas mal de chance, si l’on peut dire. 

  

Beaucoup de fondamentalistes croient en l'enfer, et veulent sauver les 

gens de l’enfer et apparemment de moi, parce que je sais que l’enfer est 

une histoire pour effrayer les gens, pour les contrôler. 

  

Seul un esprit en bas âge peut croire que les extraterrestres n’existent 

pas. Des milliards de systèmes planétaires représentent des milliards de 

planètes habitées. Peuplées non par des microbes mais par des gens 

comme nous, certains moins avancés et d’autres vraiment beaucoup 

plus avancés. 

Réveillez-vous mes petits enfants. 

  

Les gens qui croient que nous sommes seuls dans l’univers on besoin de 

consulter un psychiatre. D’autre part, beaucoup de psychiatres croient 
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que nous sommes seuls dans l’univers; ce simple constat devrait vous 

interpeller. 

  

Il est compréhensible que certaines personnes aient besoin de preuves 

pour les choses invisibles. Mais une bonne partie de ce que des millions 

de personnes acceptent sans trop rien dire, la sélection naturelle (le 

Darwinisme), ne possède aucune preuve. 

Darwin a eu beaucoup de bonnes idées au sujet des origines de la vie, 

cependant il n’a jamais présenté aucune preuve. A ce jour, rien de ce 

qu’il a soutenu, théorisé ou cru avec ferveur n’est prouvable, même si 

une bonne partie a du sens. Son manque de preuve ne reçoit pas les 

critiques que d’autres disciplines ou philosophies semblent recueillir de la 

part de la Communauté scientifique. 

Néanmoins, à la différence de la religion et de son homologue laïc (le 

Darwinisme), tous deux basés pratiquement sur de la conjecture, des 

milliers de gens ont vécu un contact extraterrestre, un véritable contact 

physique, et pourtant ceux qui n’en ont pas vécu refusent de les croire. 

  

Comment peut-on prouver qu’on a serré dans ses bras son enfant il y a 

une semaine ? On peut répéter l’étreinte, mais cela ne prouve pas qu’on 

l’ait fait la semaine précédente. Peut-on croire l’enfant sur parole ? 

Comment savoir si l’enfant n’est pas victime pas de la même illusion ? 

Peut-être que le profond besoin de câlins des enfants est à l’origine des 

illusions ? 

  

Il n’est pas raisonnable de ne pas croire en quelque chose parce qu’on 

manque d’expérience. Si l’on appliquait ce concept sur toute la ligne, 

nous ne pourrions plus croire à grand chose. C'est juste une remarque. 

  

Nombreux sont ceux qui perçoivent les figures autoritaires comme de 

vrais crétins: la police, le proviseur de l’école, les parents, le patron et les 

extraterrestres. 

  

Un diagramme ne prouve rien, il existe des centaines de diagrammes et 

n’importe qui peut dessiner ce qu’il veut. 
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Pourquoi suis-je sur ce fil de discussion ? 

Parce que j'apprécie toutes les insultes venant de personnes se croyant 

intelligentes. Elles ont puisé loin dans leur sac sans fond de 

connaissances et ont proclamé solennellement que Sleeper a tort parce 

qu'elles l'affirment. 

Ça a été le meilleur argument contre moi jusqu'à présent. 

  

C'est dommage que certains n'arrivent pas à pousser le bouchon un peu 

plus loin et élargir leur esprit autour d'affaires comme celles-là; j'imagine 

qu'il vont devoir attendre que ça leur arrive avant de pouvoir y croire. Il 

n'y a rien de mal à cela. 

  

Contrairement à certains sceptiques, je ne prends pas les non-croyants 

de haut mais parfois je leur réponds s'ils critiquent mon intégrité, ce qui 

arrive souvent. 

Dans mon premier fil de discussion je réunissais encore les pièces du 

puzzle, chaque jour s'en ajoutent de nouvelles, dois-je les retenir si elles 

contredisent des choses que j'ai dites par le passé ? 

Certains sceptiques se pisseraient dessus s'ils rencontraient un 

extraterrestre. La plupart le font et ne se rappellent pas de leur 

expérience à cause de l'effroi; ils fanfaronnent pourtant sur ces fils de 

discussion. 

Les yeux de certains sceptiques sont grand fermés sur le phénomène 

OVNI et par conséquent tout ce que je peux dire leur parait ridicule. 

  

Beaucoup de gens ne deviennent pas physicien parce que c'est une 

science difficile à comprendre et par conséquent ils ne perdent pas leur 

temps avec ça. 

Beaucoup de gens ne peuvent concevoir l'idée d'extraterrestres, et ils ne 

perdent pas leur temps avec ça. 

  

Pourquoi donc les  sceptiques viennent-ils ici ? 

Pour qu'on les remarque, ou juste pour harceler ceux avec qui ils ne sont 

pas d'accord. Il pourrait s'agir d'intellectuels et même de scientifiques, 

mais ils agissent parfois comme des enfants gâtés. 
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Ce sont des gâcheurs de fête qui n'amènent rien à la soirée; ils viennent 

pour la nourriture et les boissons gratuites, un peu comme des sangsues 

ou des mouches (rire) Si vous faites attention, beaucoup d'entre eux ont 

peu de succès avec leur propre fil de discussion, ils vont donc sur ceux 

qui en ont et essaient d'avoir l'air cool. 

  

A l'attention de certains sceptiques: 

Si vous cherchez à donner de l'ampleur à quelques contradictions 

mineures, et il y en aura, alors vous n'êtes pas prêt pour le tableau 

d'ensemble, celui que j'ai exposé gratuitement grâce à la bienveillance 

d'ATS. Je vous rendrais bien votre argent mais ni vous ni personne ne 

m'en avez donné: vous prenez gratuitement mes informations 

ahurissantes et vous continuez à vous plaindre. 

Votre vie est-elle dénuée de contradiction ? 

Essayez d'expérimenter des existences parallèles et nous verrons 

comment vous vous en sortez avec les contradictions. 

Si jamais je devais écrire un autre scénario, devrais-je hésiter à la publier 

parce que certaines nouvelles révélations contredisent le précédent ? 

  

Mon scénario a unifié les éléments fragmentés que j'ai évoqué dans mon 

premier fil de discussion; j'ai écris le scénario il y a six mois quand 

l'histoire a été clarifiée pour moi et j'ai attendu l'ordre de le faire 

connaître. 

J'en sais vachement plus maintenant qu'il y a un an, et j'en saurai 

beaucoup plus dans les jours, mois et années à venir; les informations 

continuent de tomber. 

Tout comme des livres sont mis à jour lorsque de nouvelles informations 

deviennent disponibles, mon second fil de discussion et ma deuxième 

version du scénario supplantent les précédents. 

  

Ils nous ont dit que le monde était plat: ils ont menti ! 

Ils ont dit que l'homme ne pourrait jamais voler: ils ont menti ! 

Ils disent qu'il est impossible que quiconque traverse l'immensité de 

l'espace: ils mentent ! La grande majorité des gens continuent de croire 

ce dernier mensonge. 
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J'ai rédigé le scénario comme je m'en souviens, et ce qui se trouve entre 

les lignes y reste à l'attention de ceux capables de le relever. 

Néanmoins, l'évènement principal est "évident comme le nez au milieu 

de la figure". 

Les véritables aveugles que sont certains sceptiques n'y auront jamais 

droit. 

Merci à tous mes détracteurs haineux et malveillants, vous êtes doués 

pour une chose: maintenir mon fil de discussion au premier plan. 

Et vous perdez tous votre temps à venir m'empêcher de révéler la vérité 

ici à l'aide de vos mensonges; mon scénario est en place et il obtient 

beaucoup de succès ! 

  

Le scénario ne peut être détourné comme le sont les fils de discussion, il 

reste donc d'une vérité irréprochable. Il ne peut être infesté par ceux qui 

cherchent à se faire de la publicité en tentant de fourguer leur supériorité 

intellectuelle. Leurs mensonges pour essayer de me faire taire sont 

certainement utiles d'une certaine façon; j'imagine que je leur suis 

reconnaissant. 

  

Une majorité du public qui se joint à certains sceptiques est 

profondément endormie et ils aimeraient maintenir les autres dans cet 

état; grand bien leur fasse. 

  

Il y a les sceptiques et il y a les pompiers, uniquement intéressés à faire 

disparaître la fumée avant que quiconque ne voit le feu. Croyez-moi, ce 

n’est pas facile de faire sortir des informations dans un monde 

préoccupé à garder les masses profondément endormies. 

Aux yeux de ceux qui ne me croient pas, tout ce que je dis est bidon. 

Que l’on croie à mon histoire n’est pas essentiel à ma vie. 

Il y a beaucoup de gens qui aimeraient me voir réduit à l’impuissance: 

c’est ce qui donne du sel à la vie. 

De toute évidence, la technologie super géniale ne nécessite pas 

forcément une haute intelligence, sinon pourquoi les extraterrestres 

choisiraient un crétin comme moi pour tremper dans leur magie ? 
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Je demande pardon pour avoir embarqué tant de personnes au travers 

de mon récit atrocement énigmatique, manquant de détails, tortueux et 

barbant. 

Les sceptiques ne m’énervent pas, ils font remarquer à juste titre mon 

manque de partage des informations. 

  

Je comprends la frustration de chacun avec mes récits peu fiables. Mon 

dilemme est le suivant : dois-je continuer à torturer ceux qui veulent en 

savoir plus au sujet de ma "folie", ou avoir pitié de tous ceux qui butent 

sur ces publications et y mettre un terme ? 

Voilà où j'en suis actuellement. Si vous pensez que je fais ça pour attirer 

l'attention, réfléchissez bien: je paierais pour pouvoir annuler ce que j'ai 

amorcé avec ces messages. 

  

Il n'y a pas besoin d’être très éduqué pour être un sceptique, même un 

enfant peut l'être. 

  

Le niveau de scepticisme sur ce forum ufologique me fait dire que le 

grand public n'est pas prêt ou intéressé à savoir ce qui se passe. Les 

gens vivent dans une bulle douillette et n'éprouvent pas vraiment le 

besoin de sortir de ce monde imaginaire. 

  

Quiconque peut-il être démontré sain d'esprit ? Ou dément? 

J'ai essayé de faire connaître mon histoire et personne n'est intéressé. 

Alors je la poste au compte-goutte sur ce fil de discussion. 

Plus je m'approche de la vérité et plus elle parait grotesque, donc je 

l'adoucis et la rend un tant soit peu crédible; toujours peu y croient. 

  

Je ne fais ni supposition ni conjecture au sujet des extraterrestres, je sais 

qu'ils sont réels et sont ici. Que beaucoup de gens ne le sachent pas ne 

change rien à ce fait. Vous pouvez continuer de croire que nous sommes 

le centre de l'univers si vous le souhaitez, vous avez beaucoup de 

compagnie. 

  

La plupart des gens ne reconnaîtraient pas un diamant s'il n'était pas poli 

et sur un présentoir de bijouterie. 
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Imaginons que je demande aux extraterrestres le remède pour les plus 

importantes maladies, qu'ils me la donnent et que je le poste sur ce 

forum; une fois le remède attesté je serais considéré comme un génie, 

un dieu, ou probablement comme disant vrai au sujet des aliens. 

  

Si je n'avais pas vécu ces histoires, je serais le plus grand des 

sceptiques et je ne visiterais probablement jamais les forums 

ufologiques. 

  

Il est fascinant de constater que certains des experts autoproclamés en 

extraterrestres sont ceux ayant admis n'en avoir aucune expérience. 

Présumer savoir ce que les autres ont vu et expérimenté ou non, c'est de 

la pure arrogance. 

L'absence de preuve dans de nombreux témoignages ne change rien au 

fait que des milliers en ont la preuve: ils ont été là-bas, ils ont fait ceci ou 

cela. 

Peut-être que ceux d'entre nous qui savent pour les extraterrestres 

devraient être mieux avisés pour parler de leurs expériences, sachant 

comment nous autres humains devenons très envieux des choses que 

nous n'avons pas et sur lesquelles nous ne pouvons mettre la main. 

Il y a une grosse différence entre le scepticisme éclairé et les crises de 

jalousie rancunière. 

  

Je sais n'être qu'un sur les milliers qui disposent de ces informations 

mais les prétendus sceptiques ont mis le paquet en réduisant au silence 

la plupart des personnes qui ont vécu des expériences, alors qu'ils 

proclament vouloir la vérité (rire). 

  

Les détracteurs ont la frousse alors que leur monde s'effondre autour 

d'eux; le barrage a commencé à se fissurer et rien n'empêchera la vérité 

de se déverser. 

  

Balancer ma métaphore de "poudre de perlimpinpin" dans la masse des 

non-croyants déclencha une avalanche d'objections sceptiques dont je 

suis encore ébranlé. Certaines personnes n'ont aucun sens de l'humour. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

  

Rien n'arrive par hasard et même les sceptiques doivent admettre que 

les choses deviennent - tout doucement - intéressantes. 

  

Il y a eu et il y a encore de prétendus ufologues professionnels qui 

tentent de fustiger mes écrits: mes informations menacent leur gagne-

pain. 

  

Par des moyens peu scrupuleux et illégaux, certains membres veulent 

publier mon identité sur ce site internet sans ma permission. 

Cela pourrait en fait m'être bénéfique parce que cela révèlerait un livre 

au sujet de l'incident de Roswell que j'ai auto-publié en 1997. Je n'ai fait 

aucune publicité pour ce livre et la plupart des exemplaires dépérissent, 

non lus. 

S'ils révèlent mon identité, ils peuvent aller à l'encontre de leur objectif 

de me faire taire en m'exposant sur la scène nationale. 

  

Mes propos ont tellement été déformés par les détracteurs sur ce fil de 

discussion qu'il me faudrait passer toutes mes journées juste pour 

prouver qu'ils ont tort. 

  

Je passe énormément de temps à me défendre contre des gens qui 

n'ont pas lu mes commentaires et présument que j'ai dit des choses 

alors que ce n'est pas le cas. Soit ils ne prennent pas le temps de 

vraiment lire ce que j'écris, soit ils essaient seulement de bousiller mes 

fils de discussions à coups d'absurdités; la plupart essaient d'y nuire en 

déformant intentionnellement mes propos. Et d'autres personnes 

passent, lisent leurs mensonges délibérés et y croient. C'est un pays 

libre et c'est leur droit. 

  

Les gens les plus contreproductifs se convainquent eux-mêmes d'être 

productifs. 

C'est une évidence pour beaucoup des sceptiques sur ce fil de 

discussion (rire). 
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La plupart ne peuvent concevoir dans leurs rêves et cauchemars les plus 

fous les 99,9 % de l'existence qui demeurent invisibles. 

  

Ce n'est pas parce que quelqu'un fait du bruit autour d'un problème que 

cela signifie qu'il fait partie de la solution, et il peut même souvent être le 

problème. 

  

Certains sceptiques ont un objectif et celui-ci est de garder autant de 

gens que possible au moyen-âge. Et c'est un objectif légitime: il y a des 

millions de gens en ce monde avec le même job parce que de 

nombreuses personnes ne sont pas prêtes et ont besoin de chiens de 

berger comme eux pour éviter de s'éloigner du troupeau. 

  

Le nihilisme est utile pour le truc de l'effet placébo, c'est aussi le mantra 

des sceptiques, où quoique ce soit de valable doit déborder de preuves 

(rire). 

  

À la différence de certains sceptiques, la réalité des autres ne change 

pas vraiment notre façon de vivre car comme vous le savez les 

perceptions seront toujours influencées par les critères de l'observateur. 

C'est ce qui est formidable dans l'individualité, nous progressons ou 

déclinons tous à notre propre rythme, indépendamment de ce que le 

reste du monde fait et perçoit. 

  

Il n'y a pas de débat possible avec les crapules et les lâches. 

  

Toutes les bonnes choses de l'univers nécessitent foi ou expérience, et 

aucune ne peut fournir de preuve aux sceptiques. 

  

Il y a deux genres de fous en ce monde, les fous d'OVNI et les fous de 

scepticisme, qui sont toujours dans le refus du tableau d'ensemble, ont 

toujours régné sur le monde et le dirigeront toujours. 

Le nombre de fous d'OVNI est tout simplement insuffisant. 

  

                                                           
 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Nihilisme
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Si vous ne pouvez pas voir ce dont votre âme pourrait bénéficier dans 

vos expériences de vie, alors peut-être devriez-vous changer 

d'occupation et trouver quelque chose qui vous apporte. Vous gaspillez 

sinon un temps précieux. 

  

J'ai dit la vérité dans mon scénario et mes fils de discussion et ai été 

accusé d'écrire de la fiction par de nombreux adeptes d'OVNI. 

 

La catégorie qui ne participe pas est celle des adeptes purs et durs 

d'ufologie version Hollywood qui détestent que je vienne ici leur damer le 

pion; j'attise leur colère en faisant prendre l'eau à leurs croyances 

sacrées, et crée encore d'autres ambassadeurs contre moi (rire), ce qui 

est contre-productif. 

  

Il faut croire qu'il y a un sacré paquet d'informations qui ne peuvent pas 

être "déversées" si facilement. Les choses doivent avoir du sens, elles 

doivent paraitre plausibles sinon elles passent ou restent dans la 

catégorie "Fiction", même aux yeux de ceux qui sont impliqués. 

Personne ne veut être dupe, alors même qu'Hollywood et les politiciens 

nous bernent chaque jour. 

  

Pour certains d'entre nous, c'est aussi évident que le nez au milieu de la 

figure (rire), mais nous ne pouvons pas voir notre nez à moins de jeter 

un coup d'œil dans le miroir; et quand nous le faisons, nous pouvoir voir 

aussi d'autres choses, comme des défauts, des boutons, des cheveux, 

des rougeurs, etc, et nous devons alors les couvrir d'une façon ou d'une 

autre parce que nous ne voulons pas que le monde nous voit tels que 

nous sommes vraiment. Je ne décris ici que moi-même, bien entendu. 

C'est aussi évident que ça mais c'est également facile de l'ignorer et de 

prétendre que ce n'est pas le cas, parce que si on l'admet cela signifie 

que l'on doit changer, et cela demande du travail; la plupart préfèreraient 

plus simplement que quelqu'un vienne changer le monde (rire). 

  

Je me préoccupe davantage de ceux qui me croient que des autres; j'ai 

déjà testé la colère d'un adepte d'ATS qui s'en est pris à moi, et il y en a 

eu d'autres. Mon dilemme subsiste donc, et plus je repousse les limites 
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de la réalité, plus il s'accroit. L'esprit de certaines personnes n'est pas 

aussi extensible ni aussi rapide que celui d'autres, et ils craquent. 

  

C'est une expérience réelle mais cela rend fou les sceptiques lorsque 

des gens dans mon genre parlent de ces affaires, je suppose que c'est 

pourquoi beaucoup de ceux comme moi la gardent pour eux. 

  

Quand bien même Milton et moi-même passerions par la webcam, le 

croiriez-vous ? 

  

Il semble que je fasse souffrir de nombreuses personnes qui ne 

comprennent pas ce que j'écris; pourtant elles me suivent moi et mes fils 

de discussion pour obtenir davantage de ce qu'elles ne comprennent pas 

et font une indigestion; je n'y comprends rien. 

  

Je n'ai pas le temps de lire parce que je suis toujours en train d'écrire, 

l'essentiel de ce que j'écris n'est toujours pas publié et seule une fraction 

finit sur des fils de discussion comme celui-ci. Que quelqu'un souhaite 

lire mes livres ou pas, je vais en publier plusieurs; donc même si certains 

réussissent à interrompre mes fils de discussion, mes livres seront 

disponibles en bibliothèques et librairies bien après que j'aie quitté cette 

planète. 

  

Pour la vaste majorité, la non-divulgation est à peu près tout ce qu'ils 

peuvent comprendre; c'est pourquoi lorsque des fous d'OVNI parlent de 

ces histoires à des non-fous d'OVNI, ces derniers crient et mettent les 

mains sur leurs oreilles en disant "je ne veux pas entendre ça" (rire). 

Certains d'entre eux ne croient pas que nous soyons fous, ils ne veulent 

juste pas devenir fous en pensant à ce genre d'histoires, ça les perturbe. 

  

C’est vraiment dommage si vous n’arrivez pas à pousser le bouchon plus 

loin  et à faire travailler vos méninges autour de telles questions;  

J’imagine qu’il vous faudra attendre que ça vous arrive avant de pouvoir 

me croire; il n’y a rien de mal à cela. 

Les extraterrestres vérifient aussi le niveau d'huile sur les sceptiques, 

vous savez... 
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Bon sang, je ne suis pas ici pour rendre tout le monde heureux, le salaire 

n'est pas assez élevé pour ça. 

  

L'anonymat peut engendrer faux courage et vraie stupidité. 

  

Si vous vous moquez de moi, vous n'êtes pas en minorité. 

  

Est-ce que j'exagère ? Bien au contraire, je vulgarise tellement les 

choses que j'ai vues et expérimentées que ça ne sert presque à rien de 

les publier. 

Et je dois quand même supporter les insultes débiles de certains crétins. 

Je ne comprends même pas pourquoi les gens comme moi se donnent 

cette peine. Une parabole biblique comme "Ne jetez pas de perles aux 

pourceaux pour qu'ils les piétinent" s'applique certainement. 

  

Cela m'importune seulement quand un "bruleur de livres" ressent le 

besoin d'empêcher les autres de lire quelque chose qu'il n'aime pas. 

D'où viennent ces gens ? 

La majorité des connaissances qui échappent aujourd'hui aux humains 

ont été à un moment inscrites dans la pierre, sur du papyrus et du bon 

vieux papier, et à présent sur internet. Et pourtant des crétins d'hier et 

d'aujourd'hui continuent d'essayer d'arrêter la parole écrite. 

  

Ce n'est sûrement pas toujours le travail des humains, mais beaucoup 

d'entre eux participent volontairement à entraver la connaissance par 

pures et simples ignorance, haine et jalousie. 

  

Les sceptiques en rapport aux extraterrestres sont un peu comme des 

nouveau-nés quand ils arrivent en ce monde et font face à une nouvelle 

réalité: il faut leur taper sur les fesses pour les faire réagir, et certains 

pleurent plus fort que les autres. 

  

Il y aura toujours des enfants dans le fond de la classe pour tirer des 

boulettes de papier sur ceux du premier rang quand la maîtresse a le 

dos tourné. Ça les détend. 
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Il parait commode que même s'il existe beaucoup d'espèces 

extraterrestres différentes, aucune d'entre elles ne semblent prête à 

divulguer les plus grands secrets de l'univers aux milliers de gens qu'ils 

contactent. 

Si cela était vrai, nous serions encore en train de manger des papillons 

de nuit autour du feu de camp en grognant à quel point la vie est nulle; 

j'imagine que nous n'en sommes pas tellement loin. 

  

Tout le monde ne s'intéresse pas à ce qui se passe au-dehors parce 

qu'ils sont plongés jusqu'au cou dans cette vie; et les vies antérieures de 

certaines personnes sont des fardeaux qu'elles n'éprouvent pas le 

besoin de porter en étant ici. 

Il y a plein d'indices pour ceux qui ont besoin de savoir, s'ils ont envie de 

les chercher. 

  

Ce fil de discussion représente une claire menace pour certaines 

croyances bien-aimées; par conséquent, certains n'en sont purement et 

simplement pas satisfaits. 

  

La plupart de ceux qui lisent ces histoires s'en moquent: le concept de 

"chercheur d'or" leur échappe, et ils n'ont aucune tolérance envers le 

travail fastidieux que cela représente; et de plus certains sont parfaits et 

n'ont pas besoin d'améliorations: ils sont parfaitement servis en matière 

de haine et de jalousie. 

  

Ceux qui n'arrivent pas à obtenir ce qu'ils veulent dans le monde réel 

tentent leur coup dans le monde virtuel d'internet en imaginant que de 

puérils accès de colère pourraient être interprétés comme de la force et 

de l'audace par leurs collègues. 

  

Les personnes qui savent sont celles qui ont eu l'idée de termes comme 

"gaz des marais*" pour que les gens se sentent idiots et retournent 

dormir avec le reste du troupeau. C'est surprenant à quel point ces 

tactiques marchent bien. 
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* En mars 1966, 40 personnes, dont 12 policiers, ont vu un groupe 

d'OVNI se poser dans des marécages près d'Ann Arbor, dans le 

Michigan. L'ufologue J. Allen Hynek ne put trouver aucune explication; 

cependant, les officiers de Blue Book lui ordonnèrent d'expliquer à la 

presse que les témoins avaient observé une émission de gaz des 

marais, Ndt]. 

 

Il y a des personnes qui ne veulent pas que la vérité soit connue et leur 

boulot est de l'arrêter en la ridiculisant. 

  

Les sceptiques ne comprennent pas les espèces comme Milton, qui ne 

sont pas des illusions et sont bien réelles. 

Insectes et animaux ne comprennent pas le monde humain, les humains 

ne comprennent ni le monde humain ni le monde paranormal. 

Croyez-moi, c'est un lourd rideau à soulever pour voir en coulisses, du 

fait du nombre de gens attachés à leurs illusions qui se tiennent dessus 

de tout leur poids. 

  

La plupart des gens chérissent leurs illusions et je n'ai pas le droit de les 

réveiller ou de faire éclater leur bulle: ils le feront d'eux-mêmes quand ils 

y seront disposés. 

  

Il est drôle, populaire et apprécié de se moquer des amateurs d'OVNI. 

  

Si ma vie est ce qu’on pourrait appeler privilégiée, alors que dieu nous 

protège. Je vais retourner sur ATS rejoindre le reste des paranoïaques 

dans le wagon des prophètes de malheur, parce qu’il n’y aurait aucun 

intérêt dans la vie ou l’existence. Si vous recherchez la validité, 

adressez-vous au président des Etats-Unis, au Pape ou à un certain 

nombre de dirigeants mondiaux, ou mieux encore à la communauté 

scientifiques. Ne trainez pas sur un stupide site internet amateur d’OVNI 

(rire). 

Je ne prendrais certainement pas comme valides les paroles du 

Président ou du Pape. Qui dit la vérité sur Terre ? 
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Aucun humain ne connait la vérité, aucun, pas un seul, nada. Milton la 

connaît mais il garde la majeure partie pour lui. 

  

Je ne suis pas ici pour enseigner ou faire la morale, seulement pour 

raconter mes expériences et répondre aux quelques questions de ceux 

qui sont intéressés. Ceux qui ne le sont pas n'ont aucun besoin de boire 

à cette fontaine. 
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Chapitre II  

UNIVERS,  

TEMPS et DIMENSIONS 
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L'Univers 

 

L'univers n'a pas de fin; l'esprit humain ne peut pas comprendre ces 

choses-là. 

  

L'univers est tellement infini que ses limites ne seront jamais 

découvertes, et il y a une infinité de dimensions. On peut prétendre que 

les dimensions sont des univers, ça me va. 

  

Nous résidons au sein d'une énorme galaxie dont même nos meilleurs 

cosmologues n'ont aucune idée de la taille. La Terre est un tout petit 

détail dans le tableau d'ensemble nommé l'univers. 

Un simple mortel peut-il appréhender la taille d'une seule galaxie, sans 

parler de la taille d'un univers composé d'un nombre infini de galaxies ? 

La plupart d'entre nous ont déjà du mal à s'en sortir avec deux ou trois 

personnes. 

  

L'idée que l'univers a toujours été est toujours plus dure à avaler que 

celle de l'existence d'un dieu tout puissant, de la réalité des 

extraterrestres, ou que nous sommes des singes intelligents. 

Nous autres humains nous habituons à quelque chose et préférons 

mourir plutôt que d'y renoncer. 

L'idée d'un univers perpétuel mettrait des bâtons dans les roues de 

nombreuses croyances (religieuses et profanes), bouleversant la notion 

même de ce qu'est la matière. 

  

Le corps dans lequel vous résidez est comme un univers: chaque cellule 

se renouvèle d'elle-même et vous avez un corps complètement neuf tous 

les quelques jours. De la même façon, l'univers se renouvèle de lui-

même en permanence. 

Pourquoi ? Sans raison précise. Parce qu'il pourrait y avoir un nombre 

infini de raisons, et pas encore assez pourtant pour satisfaire tout le 

monde. 
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Il n'y a aucune pénurie de matériau dans notre galaxie et ceux qui 

possèdent la technologie adéquate peuvent exploiter tout ce dont ils ont 

besoin, indéfiniment. 

  

Cet univers est tellement vaste que ses limites ne seront jamais trouvées 

par des instruments humains. 

  

De nouvelles planètes et étoiles sont créées dans chaque galaxie à 

chaque seconde. 

Mais dieu ne joue pas aux dés comme l'a dit une fois Einstein. Les 

extraterrestres ne jouent pas aux dés non plus. 

  

Tout ce que l'esprit humain peut imaginer - et ce n'est pas grand chose - 

est en train de se dérouler dans des millions de systèmes stellaires au 

travers des galaxies. 

Le moins que l'on puisse dire, c'est que les galaxies sont d'infinis 

endroits merveilleux, créés à notre intention. 

L'énergie n'est pas apparue: elle a toujours existé et ne cessera jamais 

d'exister. Elle existe depuis toujours - nous sommes de l'énergie. Elle 

peut être transformée en beaucoup de choses, mais nous avons toujours 

existé sous une forme ou une autre d'énergie. 

  

Des milliards d'étoiles et de planètes sont en train d'être crées en ce 

moment même,  un processus sans fin ni commencement; les nouvelles 

étoiles et planètes remplacent celles en train de mourir. 

  

L'étoile la plus proche de la Terre n'est seulement qu'à quatre années-

lumière. Aucun humain ne visitera jamais cette étoile de son vivant ou 

dans un corps humain, c'est bien trop loin. 

  

Pouvez-vous appréhender la taille de l'univers ? 

Les plus grands esprits humains ne le peuvent pas: l'univers est des 

milliers de fois plus vaste et plus complexe que ce que tout esprit humain 

peut imaginer, les possibilités sont illimitées et la capacité à comprendre 

ces possibilités à l'aide d'un cerveau humain est limitée. 
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Beaucoup de systèmes solaires sont isolés pour de nombreuses raisons, 

qui rempliraient des centaines de bibliothèques si elles étaient écrites. La 

plupart des systèmes solaires ont des limites, mais ça en laisse des 

milliards qui n'en n'ont pas. 

  

Tout est créé par cette force vitale constituée par les extraterrestres, les 

humains et tous les autres êtres intelligents de l'univers. 

  

Il n'existe pas de partie inexplorée de l'univers. 

  

Comment pouvez-vous décrire quelque chose qui n'a pas de fin ? "Infini" 

est approprié mais comment décrivez-vous alors l'infini ? L'esprit humain 

n'accepte pas les concepts d'infini parce qu'il n'y a rien d'infini dans notre 

existence limitée en trois dimensions sur cette planète. J'utilise donc des 

termes comme "vraiment très vaste", des milliers de fois plus vaste que 

ce que nous imaginons même, c'est vraiment sacrément grand et 

quasiment impossible à appréhender. 

  

Il a fallu des centaines d'années pour que la réalité d'une Terre tournant 

autour du soleil soit totalement assimilée, et certaines personnes n'en 

sont toujours pas convaincues parce qu'il est évident que le soleil se lève 

et se couche, et qu'on le sentirait si la Terre bougeait: c'est un complot ! 

(rire) 

  

Il y a une mystérieuse énergie tout au sommet, mais tout comme la taille 

de l'univers, cette énergie est incompréhensible. 

Cette énergie au sommet englobe une bonne partie de tout et reste 

indéfinissable, et si l'on choisit d'appeler cette énergie dieu, ce n'est 

certainement pas le dieu maladroitement décrit par nous autres humains 

dans la littérature. 

Il y a beaucoup d'énergie au centre de cet univers époustouflant, que les 

humains ne seront jamais capables d'observer depuis ici sur Terre. 

Du centre de l'univers et de chaque galaxie émane une énergie positive 

et aimante; avez-vous remarqué que la terre et notre système solaire 

sont aux confins de toute cette énergie positive ? Ce n'est pas une 

coïncidence si nous en sommes si éloignés. 
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Existe-t-il une conscience qui observe et a connaissance du monde 

entier/de l'univers/de l'infini ? 

Il est difficile de voir le centre de notre galaxie parce qu'il y a tellement 

d'énergie et d'autres trucs qui s'y passent… le centre de l'univers est 

encore plus rempli d'une extraordinaire énergie et il est difficile de 

distinguer s'il y a seulement une puissance ou des milliards d'entre elles 

qui prennent du bon temps. Ceux qui savent [les extraterrestres] ne 

répondent jamais directement, mais ils donnent des indices, et d'après 

ce que je peux en retirer il y a beaucoup d'entités individuelles à la fête. 

Toutes les âmes viennent-elles de l'énergie d'amour (le centre la galaxie) 

? Qu'arrive-t-il en réalité ? 

La recette exacte est gardée dans une chambre-forte secrète. 

Bon nombre des extraterrestres basés autour de ce système solaire 

n'ont même pas vu le centre de l'univers; Ils savent juste qu'il existe. 

Qu'importe ce qui se trouve au centre, peu le savent à ces niveaux 

d'existence, nous sommes libres de l'appeler dieu ou non si nous 

voulons; nous ne serons pas jugés sur nos croyances. 

  

La Terre n'est qu'un des millions de pénitenciers dans cette galaxie, il y a 

aussi des enceintes sur certaines des lunes et planètes de ce système 

solaire, allant de sécurité minimum à sécurité extra-maximum, à 

l'intérieur desquelles se trouvent quelques véritables monstres. 

Il y a un sacré paquet de trucs dans notre système solaire. Combien 

d'entre nous peuvent visiter Disneyworld en trois jours ? Il faut plusieurs 

vies pour tout voir dans notre seul système solaire. 

  

Si vous saviez seulement combien il y a de possibilités; considérez 

simplement un atome: par quelle magie est-il maintenu pratiquement à 

jamais ? Tous ces électrons volant autour d'un noyau à une vitesse 

ahurissante: ceux qui peuvent comprendre ça auront un aperçu de 

l'éternité, qui est la durée d'existence de la plupart d'entre nous. 

  

Nous autres humains avons beaucoup de théories et de présomptions, 

mais peu de faits avérés au sujet de notre système solaire. 

  



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Milton sait mieux que n'importe qui sur terre qu'une quantité massive 

d'amour émane du centre de beaucoup de galaxies car c'est là que 

demeurent beaucoup d'âmes illuminées, et cela doit sûrement aussi être 

vrai au centre de l'univers. Mais la source de cette énergie ne m'a pas 

été précisée d'une façon dont je pourrais rendre compte en l'expliquant 

ici. 

Une très vaste énergie émane du centre de l'univers mais d'une façon ou 

d'une autre Milton ne dit pas ce que c'est. 

  

Si vous observez votre bureau, cela vous semble une surface solide; et 

pourtant il n'a rien de solide, l'esprit humain le voit ainsi; l'esprit de Milton 

voit une variation d'énergie, et il peut en jouer comme d'un instrument de 

musique. 

En définitive, même ce que nous percevons comme de l'énergie n'en est 

pas. Nous entrons là dans le domaine du bizarre: le pouvoir de l'esprit 

sur la matière; il manque beaucoup de matière à l'univers physique pour 

que nos scientifiques, nos grands esprits, y trouvent du sens. 

Chaque galaxie dans l'univers est comme une synapse se connectant à 

d'autres galaxies et dimensions. L'univers est un énorme cerveau 

schizophrénique, et pourtant il reste parfait en tout point; c'est nous 

autres qui sommes désynchronisés à ces bas niveaux. 

  

Ce qui se passe au centre des galaxies est au-delà de la compréhension 

humaine, le centre de l'univers et ce qui se trouve au-delà le sont encore 

plus. 

  

Notre galaxie est presque deux fois plus grande aujourd'hui qu'elle ne 

l'était il y a un an (rire). Personne ne sait ô combien vaste et fantastique 

elle est vraiment: nous autres humains manquons de la technologie pour 

voir la galaxie et nous supposons et spéculons au sujet de ses véritables 

taille et forme, et les chiffres théoriques changent fréquemment. 

  

L'univers tout entier et ses dimensions infinies sont un paradis, ce n'est 

pas parce que nombreux sur terre n'ont pas l'impression d'être dans un 

tel endroit que ce fait est remis en cause. 
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La Terre se trouve à un de ses niveaux, certains peuvent l'appeler l'enfer 

s'ils le souhaitent. 

  

Une grande partie de cette galaxie est bien au-delà du fantastique, et 

pourtant combien sur terre en sont conscients ? 

  

Il y aura toujours plus de questions que de réponses du fait de 

l'immensité de cette vie éternelle dans ce gigantesque univers. La 

plupart d'entre nous sont à la maternelle et souhaitent comprendre 

l'algèbre du collège. 

Les réponses à tous les mystères de l'univers sont à la vue de tous, mais 

si peu prennent le temps de regarder. 

  

Sommes-nous juste incapables de voir la taille réelle de Saturne et des 

autres planètes ou sommes-nous trompés ? 

Personne n'est trompé, quasiment tout le monde apprécie la bulle qui 

nous est fournie. 

Il n'y a pas besoin de tromper la vue de qui que ce soit parce que 

l'espace n'est pas grand chose d'autre qu'un joli truc à contempler pour 

la vaste collection d'esprits humain qui se donnent quand même la peine 

de lever les yeux la nuit. 

  

En ce qui concerne les êtres physiques "de type humain", l'univers est 

infini, il n'a pas de limite et les humains n'en découvriront absolument 

jamais. Mais une fois que nous sommes libérés de nos contraintes 

humaines et sommes devenus pure énergie, nous avons accès à 

davantage de dimensions et pouvons quitter cet univers à volonté, et 

certains d'entre nous découvriront qu'il y a une infinité d'univers et une 

abondance de dimensions. 

  

Un univers qui n'a ni début ni fin, alors qu'il y a une infinité d'univers et 

de dimensions, cela défie la logique humaine. Comment colmatons-nous 

cette espèce de brèche dans le vortex de la relativité alors que la plupart 

des humains ne peuvent même pas concevoir l'évidence: que des 

planètes peuplées d'humains comme la Terre composent une grande 

partie de l'univers ? 
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Les paradoxes existent en de nombreux endroits et particulièrement 

dans d'autres dimensions parce qu'il y a plusieurs niveaux d'âmes en 

quête de centres d'apprentissage et d'opportunités exotiques, qui font 

passer notre labyrinthe à rat qu'est cette terre pour une plaisanterie 

dérisoire. 

  

"Fantastique": le mot est faible pour décrire ce qui se passe là-haut 

pendant que la plupart restent inconscients sur cette grande nurserie 

bleue flottant dans l'espace, pendue à une étoile elle-même accrochée à 

une galaxie qui traversent l'espace à des vitesses extravagantes sans 

jamais heurter de ralentisseur. Si cela arrivait, ça secouerait des millions 

de nurseries. 

  

Les scientifiques savent que les galaxies bougent très vite mais ils ne 

peuvent pas les voir bouger: il y a beaucoup trop d'espace qui les 

sépare. Mais des millions de gens le croient parce que les scientifiques 

disent que c'est ainsi, tout du moins que c'est en partie comment 

fonctionnent les choses dans le cosmos, et c'est vrai. 

Le cosmos est tel un océan rempli de corps mystérieux, certains se 

déplaçant comme des bancs de poissons, d'autres se cachant dans les 

coins et recoins, mais quelle taille fait ce bocal à poisson de toute façon 

?  Cela rend perplexe les plus grands esprits parce que l'infini n'a pas de 

sens pour l'esprit humain. 

Cela demande certaines connaissances et de grands efforts de 

conjecture pour commencer à donner du sens aux choses du cosmos, et 

à l'heure actuelle les cosmologues affrontent un très épais mur de brique 

sans aucune corde pour l'escalader ni aucune bélier capable de 

l'enfoncer; à partir de là, où allons-nous ? 

  

Est-ce que la planète Terre est en expansion, grossit physiquement ? 

La pluparts des corps de ce système solaire s'épaississent avec les 

masses de poussière solaire et météoritique qui leur tombent dessus à 

chaque seconde du jour et de la nuit. 

Il n'y a pas d'autre forces en jeu, la Terre n'est pas en expansion de 

l'intérieur comme une étoile devenant supernova, même si l'intérieur 
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fluctue et provoque activités tectonique et volcanique; elle se dilate et se 

condense sous les pressions internes et externes en fonction de l'activité 

solaire, des oscillations de la lune et dans une bien moindre mesure, des 

ondulations gravitationnelles de proches planètes comme cette 

étourdissante Vénus (rire). 

  

Tout comme avec les produits chinois, nous importons plus que nous 

exportons. Autrement dit, davantage de chose rentrent sur cette planète 

plutôt que d'en sortir. 

  

Beaucoup d'entre nous ont déjà du mal à se lever du bon pied le matin et 

à plus forte raison de faire partie de quelque énorme système de type 

multivers. 

  

Qu'est-ce qui se trouve au-delà de l'univers ? 

Cet univers est infini; mais il y a un plusieurs infinis. 

  

L'univers n'est pas une expérience, les humains non plus: les 

expériences sont des concepts et pratiques accordés aux dimensions de 

bas échelon, tout comme le sont la sorcellerie, la magie noire, et autres 

genres de culte. 

  

Tout ce qui est imaginable existe dans l'univers. 

Il y a un maximum de planètes, de dimensions, de galaxies, de races: 

elles sont infinies. Tout ce qui est imaginable est réel et tout ce qui est 

inimaginable l'est aussi, quelque part. 

  

Qu'en est-il de la nouvelle planète découverte au-delà de Pluton ? 

Il y en a encore davantage à détecter, mais rien dont nous ayons à nous 

soucier. 

  

Quel est la finalité de la création ? 

La fête est en cours depuis toujours, et continue à grossir. 

Pourquoi ? Pourquoi pas. 
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Pourquoi les flocons de neige sont-ils uniques ? Sur les infinis milliards 

de galaxies, pas une seule n'est identique - c'est ce qu'ils disent. 

  

Il y a vraiment de plus grandes et meilleures roues pour hamster dans 

cette galaxie, et certains hamsters ici-bas n'aiment pas cette idée. 

  

Notre système solaire est en train de se déplacer mais il finira par migrer 

en retour. 

  

Comme les chaussures, les systèmes solaires s'usent; mais il y a 

beaucoup de magasins de chaussure dans chaque galaxie. 

  

Est-ce que l'univers physique/cette dimension est toujours en expansion 

et grossit ? 

La seule chose en expansion dans notre univers est notre égo, et 

l'univers physique est en fait une illusion car c'est de la matière et toute 

matière est illusion. Mais ça constitue une très sympathique aire de jeu 

pour notre amusement. 

  

Si une planète disparaissait là-haut, cela provoquerait quelques 

désordres psychologiques, ce qui a failli arriver quand la planète Pluton 

est devenue une lune. Les planètes ne disparaissent pas, elles déclinent 

et sont recyclées aux confins du système solaire. 

  

La matière attire et repousse tout comme nous autres humains via notre 

personnalité, mais la matière fait cela avec des charges positive et 

négative qui s'associent pour repousser (comme le vent solaire) ou 

attirer (comme la force gravitationnelle) au moyen de la force 

électromagnétique, la magie derrière la matière. 

  

Une comète est un corps céleste en quête d'une planète ou d'une lune 

comme foyer. Certaines, telles des cargos, apportent des composantes 

essentielles ou d'autres types de matériau dans des endroits qui le 

nécessitent. 
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L'univers n'est pas en expansion ou en contraction, et il s'étend en 

pratique à l'infini, et au-delà de l'infini se trouvent d'autres dimensions qui 

s'étendent à l'infini. Une fois dans l'au-delà, cela paraitra simple comme 

bonjour à beaucoup de gens. 

La seule chose qui débute et s'achève sont les illusions de notre 

naissance et de notre mort. Tout le reste a toujours été et sera toujours, 

à jamais. 

  

Quelle est planète de plus haut niveau dans notre système solaire ? 

La plupart d'entre nous aimeraient croire que c'est la Terre, alors 

pourquoi jouer les trouble-fêtes ? 

La Terre n'est pas la planète de plus bas niveau dans notre système 

solaire, c'est tout ce que je peux dire. 

  

Chaque planète de ce système solaire possède de spectaculaires 

paysages hallucinants. 

  

Il n'y a pas de planète permanente dans cette dimension, elles finissent 

toutes par être mises hors-service et être recyclées. 

Cela n'arrive seulement que quand une planète abandonnée se trouve 

fortement infestée d'indésirables et cesse de produire de bons grains, la 

Terre ne se trouve pas dans cette catégorie parce qu'elle n'est pas 

encore à l'abandon. 

Les gens qui les habitent se réincarnent-ils sur elles ? 

C'est ce qui arrive. 

  

De quelle manière les univers diffèrent-ils les uns des autres ? 

Il y a de multiples univers. 

Disons qu'une pomme représente un univers et qu'un chat en représente 

un autre. 

Ils n'ont pas surgi de nulle part; ils ont toujours été et seront toujours. 

  

Toutes les planètes de ce système solaire ont-elles le même âge ? 

Pas une seule. 

Il existe des planètes jumelles, mais pas dans ce système solaire. 
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Notre univers n'est pas enroulé. 

  

Dimensionnellement parlant, il y a un nombre infini d'univers. 

  

La planète se dilate et aussi rétrécit grâce et au cours d'un phénomène 

céleste; le soleil joue des planètes comme d'un instrument. 

  

Ce système solaire est répandu et quasiment identique à des millions 

d'autres systèmes solaires dans cette galaxie, il n'a rien de spécial ou 

d'unique. 

  

La Voie Lactée est une galaxie classique avec presque les mêmes trucs 

que la plupart des galaxies de sa catégorie. 

La taille d'une galaxie classique et les merveilles qu'elles contiennent 

sont au-delà de la compréhension humaine, et il existe des galaxies qui 

dépassent de loin les merveilles sans fin qui se trouvent dans notre Voie 

Lactée. 

Les entités supérieures ont accès aux autres galaxies, le reste d'entre 

nous avons dans nos assiettes toutes les extraordinaires petites choses 

sur Terre, non celles de notre système solaire ou de notre galaxie; nous 

avons encore beaucoup de petits pas à faire. 

  

Tout provient d'un endroit bien plus vaste que galaxies et dimensions, 

qui s'accordent toutes parfaitement au projet. 

  

Les planètes sont-elles des vaisseaux spatiaux super-avancés ou des 

stations spatiales ? 

Elles le sont sûrement, et le soleil se déplace dans l'espace à une très 

bonne vitesse, et toutes les planètes sont confortablement blotties dans 

son bouclier invisible qui empêche les bestioles de nous infecter. 

  

L'effet Doppler se trompe sur toute la ligne et est inexact: il ne nous 

montre pas le mouvement circulaire des galaxies car il ne peut pas. Voilà 

un autre fragment d'information qui sera ignoré, mais vous pouvez parier 

qu'un cosmologue ou peut-être un astrophysicien lisant ceci partira en 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Effet_Doppler
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courant pour voir s'il peut le prouver d'une façon ou d'une autre et 

ensuite obtenir le prix Nobel convoité. 

  

L'univers est comme une ruche, les abeilles bourdonnent autour de la 

ruche (ou du cœur) mais certaines s'aventurent plus loin et ensuite 

reviennent. 

  

Dire qu'il s'agit d'un(de) grand(s) univers est certainement un 

euphémisme. 

  

La plus grande partie des choses dans ce système solaire proviennent 

du soleil. Les planètes sont donc parentes. 

Une grande partie de ce qui sort du soleil finit aux confins du système 

solaire, et demeure inconnu et mystérieux, même aux yeux des 

astrophysiciens. 

  

Il existe une loi selon laquelle les planètes orbitent sur un plan similaire, 

une sorte de règle centrifuge lorsqu'on applique les propriétés physiques 

comprise actuellement. On peut déroger à toutes les règles de ce genre 

lorsque des propriétés physiques inconnues sont en jeu.  De  telles 

dérogations ont lieu dans ce système solaire. 

  

Est-ce que chaque planète du système solaire abrite des bibliothèques 

qui fournissent des informations sur tout l'univers ? 

Est-ce qu'un chat ou un chient a besoin de savoir ou de comprendre ce 

qu'est une voiture ou qu'il y a des différences culturelles entre beaucoup 

de pays sur cette planète ? Les gens n'ont pas besoin de connaitre 

davantage qu'une petite partie de ce qu'est l'univers. Bon sang, la 

plupart d'entre eux paniquent quand vous leur dites que des 

extraterrestres visitent cette planète. 

  

Le temps et l'espace paraissent infinis pour une réflexion de bas-niveau. 

De tels espaces infinis ne représentent même pas un grain de sable de 

tout l'univers connu dans la création. 
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Tous les systèmes solaires ne fonctionnent pas avec toutes les planètes 

en rotation autour de l'étoile-mère. Certains fonctionnent différemment. 

  

Est-ce que la perception et la conscience représentent tout dans cette 

réalité et cet univers ? Qu'en est-il au-delà ? Des concepts infiniment au-

delà ? 

Comment pouvons-nous voir les arbres quand la forêt est toujours 

devant ? 

Nous ne pouvons pas. 

  

Certaines grosses comètes heurtant le soleil ne sont pas des comètes. 

  

Les ténèbres ne sont pas une illusion; elles sont réelles en l'absence de 

lumière. L'illusion, c'est la lumière. 

  

En dehors de l'égo qui est la plus grosse chose de l'univers, les autres 

grands objets ne peuvent être imaginés tant que nous ne pouvons saisir 

la taille de l'espace infini, qui contient un sacré paquet de gros morceaux 

de matière... qui ne se sont pas effondrés sur eux-mêmes sous leur taille 

ahurissante. 

  

Quelle est la plus grande planète de l'univers ? 

Combien de planètes comme la terre faudrait-il pour égaler sa taille ? 

Quelques milliards de planète Terre. 

  

Notre système solaire est courant mais il y a des milliards de systèmes 

solaires très différents, uniques, avec leur propre version de la physique 

et de l'astrophysique. 

  

Des planètes guerrières comme la Terre existeront-elles toujours dans 

l'univers? 

Oui, elles font partie du système. 

  

Notre ceinture de météores provient-elle d'une planète pulvérisée ? 
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Oui. Certains croient qu'il ne s'y trouve pas assez d'élément pour 

constituer une planète, mais c'est parce qu'une bonne partie n'est pas 

restée là et s'est abattue sur d'autres lunes et planètes. 

Qu'a-t-il bien pu arriver pour qu'une planète soit détruite ? 

Elle était pourrie jusqu'à la moelle, et a été frappée de plein fouet. 

Y-a-t-il eu une guerre entre Mars et cette planète, qui l'aurait détruite et 

laissé Mars dans l'état actuel ? 

Le système solaire tout entier a été l'objet d'importantes rénovations et 

mises à niveau. 

Pourquoi prennent-ils la décision de détruire une planète plutôt que d'en 

effacer les gens et de repartir à zéro comme ils l'ont fait ici et sur Mars ? 

Cela dépend de la densité de la population. La destruction totale de lune 

ou de planètes se produit dans ce genre de voisinage, de systèmes 

solaires. 

Des personnes de genre humain peuplaient-elles la planète ayant été 

détruite ? 

Ils possédaient des corps de genre humain ainsi que d'autres attributs 

appartenant au domaine hybride. 

  

Se passe-t-il quelque chose de spécial près de la constellation d'Orion ? 

Il se passe beaucoup de choses dans la province d'Orion et dans 

d'autres endroits également. Mais ne blâmez pas Microsoft, Google ou la 

NASA. Ils suivent les instructions d'autrui, généralement sans s'en 

apercevoir. 

Nous sommes comme un enfant confiné dans le jardin de sa maison. 

  

Comètes et astéroïdes heurtent-ils d'autres planètes pour certaines 

raisons ? 

Lunes et planètes sont des éponges pour une bonne partie des détritus 

flottant dans l'espace. 

Viennent-ils d'une planète ou d'une étoile qui a volé en éclat ? 

Ce sont des débris d'anciennes lunes ou planètes. 

L'un d'entre eux va-t-il frapper la terre dans un avenir proche, et que 

contiennent-ils ? 
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Il y en a quelques gros qui vont passer près. Ceux en trajectoire directe 

vers la terre seront déviés. Ils contiennent du fer, d'autres minéraux, de 

l'eau et un ingrédient secret. Secret étant le mot clé. 

  

Des étoiles sont massivement expulsées du centre de la galaxie, par 

groupe ou individuellement, et continuent de se former et de se 

développer au cours de leur voyage depuis le centre - et non vers le 

centre comme beaucoup le croient. La naissance d'une étoile est rapide, 

nous pouvons la rater en clignant des yeux. 

Les nébuleuses stellaires, qui peuvent être observées autour de nous 

dans ce secteur de notre galaxie, sont principalement composées 

d'étoiles, habituellement en petits amas ouverts, aspirant une partie de 

cette enveloppe gazeuse et poussiéreuse que nous pouvons voir sur les 

photographies. Lorsque ces étoiles sont éjectées du centre des galaxies, 

sont-elles totalement immergées dans un cocon gazeux nébuleux ? 

Oui, le cocon est comme une poche de liquide amniotique. 

Des étoiles peuvent-elles naître dans un de ces environnements riches 

en matière, loin du centre de la galaxie ? 

Elles se développent là-bas mais n'y sont pas nées, les graines d'étoiles 

proviennent du centre. 

Pourquoi les étoiles sont-elles si jeunes dans les nébuleuses, même si 

elles sont très loin du centre de la galaxie, comme l'est ce système 

solaire ? 

Pour nous autres dans le monde en 3D, ça peut sembler loin. Mais telles 

du pop-corn dans une énorme casserole, les étoiles sont propulsées 

vers l'extérieur, certaines plus loin que d'autres. 

  

Les Supernovas font naître une nouvelle vie sur d'anciennes et nouvelles 

étoiles laissées en sommeil, de la même façon qu'on plante des graines 

dans le sol et qu'on les arrose. 

Les supernovas sont-elles responsables de la "création" d'éléments plus 

lourds que l'oxygène, jouant ainsi un rôle crucial pour nous autres formes 

de vie en 3D? 

Elles ajoutent un ou deux éléments à la mayonnaise 3D. 
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Des éléments plus lourds que l'hélium sont-ils produits dans les étoiles 

au moyen d'une fusion thermonucléaire ? 

Et bien en quelques sortes, mais ça n'est pas nécessairement thermo. 

  

Les étoiles "mises au monde" au centre de la galaxie, prévues pour une 

longue permanence en orbite autour de ce centre dans des bras spiraux 

ou non, sont-elles faites pour peut-être atteindre la frontière et s'y faire 

recycler, ou mourir au sein de la galaxie de diverses façons connues ? 

Oui. 

  

Les étoiles sont-elles des "boules géantes de plasma" alimentées par 

fusion, où sont-elles d'une toute autre nature ? 

Ni électricité ni fusion, mais un tout petit peu des deux. 

  

Les semences d'étoiles sont créées dans des trous noirs au centre des 

galaxies. 

  

Les amas globulaires très dense sont-ils le domaine d'étoiles très 

anciennes et d'importants avant-postes extraterrestres ? 

Disons plutôt des country-club stellaires privés. 

  

Comment les soleils et systèmes solaires font-ils pour ne pas se percuter 

les uns les autres ? 

Pour la même raison que les planètes ne tombent pas dans les étoiles, 

la plupart de ces dernières n'attirent pas la matière mais la repoussent. 

  

Y'a-t-il un motif géométrique à la création ? 

Dans le domaine physique, très certainement.  Une montre est un objet 

physique qui indique le temps que nous gaspillons. L'information qu'elle 

nous transmet est sa seule raison d'être, nous ne voulons pas être en 

retard à la réunion et ce genre de choses. La mécanique derrière le 

mécanisme de la montre est secondaire et a peu d'importance pour la 

réunion. Autrement dit, la matière ne possède pas toutes les qualités 

qu'on lui donne en ce qui concerne le tableau d'ensemble, ce n'est qu'un 

élément mineur, comprenez-le, un petit élément. 
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Certains anciens récits indiens évoquent des "planètes spirituelles". Cela 

signifie-t-il qu'il existe des mondes qui ne sont pas physiques dans le 

sens où nous l'entendons ? 

De nombreux mondes de ce genre existent. 

  

L'univers est pur et véritable amour, et il souhaite le partager avec autant 

d'âmes que possible. 

  

Est-ce que toute chose dans l'univers est matière ou différentes formes 

de matière ? 

Et différentes formes d'éthéré. 

  

Chaque création dans l'univers fait-elle partie d'une gigantesque base de 

données technologique, et nous ne serons jamais autorisés dans notre 

monde en 3D à saisir sa complexité tant que nous n'aurons pas réussi à 

nos propres examens ? 

Oui et oui. 

  

Est-ce que la plupart des dimensions du multivers ont été créées, dans 

une certaine mesure, par des extraterrestres très élevés ? 

Chaque chose l'est. 

  

Il y a une éternité d'éternités, cet univers ou tout le multivers ont-ils 

connu des états précurseurs ou simplifiés ? 

Il y a une infinité de modules. 

  

L'éther est-il doué de sensations ou seulement les entités qui l'habitent ? 

C'est vivant ! Mais d'une façon que nous ne pourrions jamais 

comprendre. 

  

Est-ce que certaines zones ou dimensions du multivers "commencent à 

exister" et évoluer même sans intervention extraterrestre ? 

Non. 

L'énergie/éther est-il répandu dans la majorité du multivers, ou y-a-t-il 

certaines zones ou dimensions qui sont "vides" ou de véritables "néants" 

? 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Oui, mais quelqu'un peut-il vraiment comprendre ce que c'est ? 

  

Combien y-a-t-il de planètes après Pluton dans ce système solaire ? 

Un tas, et la plupart sont grandes comme la lune ou plus petites, mais 

pas toutes. 

  

Chaque lune et planète grossit tous les jours du fait des tonnes de 

nouveau conglomérat qui chutent dessus: poussière, météorites et 

choses de ce genre. Au fil du temps, des changements de pression ont 

lieu au cœur du noyau, du fait du nouveau conglomérat, et la réaction se 

traduit par des changements en surface et dans les conditions 

météorologiques. 

  

"La création est basée sur les "trois distorsions primaires de l'Infini": 

libre-arbitre, amour et lumière", est-ce ainsi que marche le système ? 

C'est bien plus complexe que ça. 

  

L'univers est ordonné dans son désordre. 

  

Peut-on dire que toutes les étoiles et planètes de notre galaxie sont 

synchrones avec la Terre ? 

Elles ne le sont pas. 

  

Chaque lune de ce système solaire est un pays des merveilles unique et 

magique. Mais toutes les lunes ne sont pas une partie de plaisir. 

  

L'univers a été créé ? S'il n'a ni début ni fin et que vous dites qu'il a été 

créé, cela implique un commencement. Pouvez-vous éclaircir ce point ? 

Quand j'ai "créé" une aire de jeu pour mes enfants dans mon jardin, je 

n'ai pas "créé" le jardin, les arbres, le sol et tout ça, je n'ai fait que "créer" 

une aire de jeu en installant une piscine pour enfant et un bac à sable. 

Les dieux créent et détruisent tout le temps des mondes illusoires 

comme la Terre, mais cet univers demeure inchangé. 
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L'univers est-il une construction mathématique, dans le sens où les 

schémas/teintes vibratoires peuvent être représentées numériquement ? 

Et nous y serions connectés comme dans le film Matrix ? 

Uniquement dans le domaine "physique". Qui n'a rien de physique. 

  

Quel est le rôle des lunes par rapport aux planètes autour desquelles 

elles orbitent ? Y'a-t-il une raison spéciale à leur présence, 

particulièrement pour les planètes avec plusieurs lunes ? 

Ce sont des emplacements de choix. Le panorama observé depuis les 

lunes est pour le moins orgasmique. Mais elles ont aussi d'autres raisons 

d'être (je ne peux en dire plus). 

Les lunes sont réorganisées et finalement recyclées dans les régions 

reculées. Certains vaisseaux spatiaux se dissimulent en lune ou autre 

masse galactique. 

  

Notre système solaire avec toutes ses planètes n'est à peine qu'une 

simple cellule à l'intérieur d'un corps humain, qui est comme une galaxie 

remplie d'étoiles ou de cellules. 

  

Pouvez-vous détailler le procédé de camouflage utilisé pour estomper 

les planètes ? 

C'est fait avec d'énormes miroirs ... Il y a des lunes et des planètes 

inconnues ou invisibles dans ce système solaire. Et je ne parle pas 

seulement de celles aux tréfonds de la ceinture de Kuiper. Tous les 

objets célestes n'ont pas une masse telle que nous l'entendons (je ne 

peux en dire davantage). 

Y'a-t-il d'autres planètes ou structures colossales que nous ne pouvons 

pas détecter parce que leur constitution n'est que partiellement ou pas 

du tout connectée à notre domaine d'existence en 3D (ou notre 

perception de la physique) ? 

Notre physique a beaucoup à voir là-dedans. Mais il y a des personnels  

humains secrets au courant de certains de ces systèmes invisibles. 

  

Que sont les Pulsars ? 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Ceinture_de_Kuiper
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En dehors de la définition scientifique qui peut se trouver de partout sur 

Internet, les pulsars sont des stabilisateurs de matière, et bien plus 

encore. Milton dit que je ne pourrais pas comprendre. 

  

Certaines caractéristiques de notre lune et de certaines planètes sont-

elles camouflées à l’aide de dispositif optiques, ou est-ce accompli au 

travers d’une complexe magie dimensionnelle extraterrestre ? 

Il y a aussi du travail bâclé sous Photoshop. 

  

Lunes, planètes et étoiles sont créées pour faire ce qu’elles font. Rien 

ne  "survient" simplement, pas même la merde – ou la crotte si vous 

préférez. 

  

Etant donné que la très petite zone de l’univers dont nous sommes 

conscients équivaut à une crotte de mouche, il y a beaucoup de fiestas 

en cours que nous laissons passer à cause de nos chamailleries. 

  

Pensez-vous possible qu’il y ait des planètes là-haut faisant la taille de 

notre système solaire ? 

Oui 

Les habitants de telles planètes auraient-ils la même taille que nous ou 

bien tout y serait-il surdimensionné à une immense échelle ? 

Les deux. 

  

Il existe beaucoup de planètes n'étant éclairées par aucun soleil. Peu 

importe à quel point on en bave ici-bas, on peut toujours espérer 

quelques rayons de soleil. 

 

La galaxie est remplie de planètes utopiques, sans vieillissement, sans 

maladie, sans guerre, etc. Il suffit de passer à travers quelques moments 

difficiles comme on a ici sur Terre. 
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LE SOLEIL 

 

Nombreux croient que sans le soleil il n'y a pas de vie possible sur cette 

planète, ce qui est majoritairement vrai, mais la chaleur de l'intérieur de 

la Terre qui émerge des cheminées du fond des océans maintient 

vivants autour d'elles toute une variété de créatures. 

Cette même énergie maintient la vie sur ce que beaucoup croient être 

des lunes et planètes stériles dans le système solaire. 

Néanmoins, ce serait un endroit sombre et lugubre sans le soleil, où 

toute forme de vie biologique cesserait d'exister. 

  

Peu de gens prennent le soleil pour acquis car qui n'apprécie pas une 

journée ensoleillée ? Essayez d'imaginer vivre sur une planète éloignée 

d'un soleil et ne plus avoir les jours ensoleillés magnifiques que nous 

aimons et chérissons tous; il y a beaucoup de planètes de ce genre là-

haut dans ce système solaire et au travers de la galaxie, et elles n'ont 

pas de soleil artificiel comme je l'ai décris dans mon scénario. 

  

Le soleil nous empêche vraiment de geler, et il élève notre esprit comme 

rien d'autre au monde; il agit certainement comme un dieu. 

Cependant, le soleil n'est pas dieu; "dieu" est bien plus rayonnant et 

infiniment plus grand, l'équivalent de milliards et de milliards de nos 

soleils. 

Les peuples ont toujours vénéré le soleil, hier comme aujourd'hui, et 

beaucoup de symboles ont été créés à cette intention. 

  

Je ne discuterai pas le fait qu'il existe une puissante intelligence 

imprégnant de nombreux domaines autour de nous, mais le soleil 

expirera un jour - nous non. 

  

Le soleil traverse des cycles où il émet beaucoup d'éclat et de chaleur 

mais la plupart de ses cycles ne le font pas vraiment durant leurs dix à 

onze ans d'existence. 

Des cycles extrêmes se produisent cependant de temps à autres quand 

le soleil devient vraiment chaud, ou bien moins chaud que ce que nous 
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considérons comme normal. Ces deux rares extrêmes sont dévastateurs 

pour la vie sur cette planète. Déclarer que certains de ces cas 

"pourraient" être surnaturellement manipulés va faire rouler des yeux un 

bon nombre de gens; donc je ne le dirai pas. 

  

La plupart des astronomes considèrent le soleil comme un réacteur 

nucléaire. 

Si c'était le cas, n'aurions nous pas déjà la peau qui se détache ? (rire) 

Le soleil n'est pas un réacteur nucléaire; mais mon soleil enceinte n'a 

pas été bien reçu sur mon autre fil de discussion donc je ne vais pas 

encore entrer dans le détail de ce qu'est le soleil; je ne suis pas 

suffisamment payé pour être le pitre des sceptiques, donc je le garderai 

pour moi jusqu'à ce je puisse le faire paraître raisonnable. 

  

Vous connaissez l'expression "vous ne pouvez vivre avec et vous ne 

pouvez vivre sans" ? Une chouette expression, non ? 

Elle ne s'applique pas nécessairement au soleil; nous ne pouvons pas 

vivre sans, un point c'est tout. Non seulement nos corps ont besoin du 

soleil mais nos âmes aussi. 

  

Le soleil pique des crises de temps en temps, et la Terre s'agite comme 

un chien essayant de se débarrasser de ses puces par une chaude 

journée d'été. 

  

Le soleil est plein de lui-même, peut-être est-il sur le point de mettre au 

monde quelque chose. 

  

Le soleil traverse sans aucun doute une humeur, suite à toutes les 

hormones qui y ont été ajoutées ces derniers mois - Oh oui, Ils 

tripatouillent bel et bien le soleil. 

  

Notre soleil orbite autour d'une étoile associée tous les 24 à 26.000 ans. 

Est-ce l'étoile Sirius ? 

Le soleil est en solitaire. 
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La chaleur issue du soleil joue un rôle majeur dans la dynamique des 

températures terrestres. 

  

Il y a certainement des gens qui aimeraient une place au soleil, mais le 

soleil est très select et seules les plus hautes entités avec une vibration 

intéressante peuvent se réchauffer les pieds et l'âme là-bas. 

  

Il y a des "entités" qui trainent sur et autour du soleil, elles ont un plus 

haut champ d'énergie que le soleil et bronzent à peine. 

  

Il y a des océans d'eau sur notre étoile, et d'autres océans d'éléments. 

Tout ce que nous avons sur terre et bien plus encore se trouve sur le 

soleil. 

Quels autres éléments le soleil possède-t-il ? Et comment cela peut-il 

être ? 

Les physiciens humains ne comprennent et ne savent RIEN au sujet du 

soleil et de tout ce qui concerne la physique. 

Le soleil donne naissance à pléthores de choses qui ne seront jamais 

connues des humains puisque seul un iota est capturé sur vidéo. 

  

La plupart des gens croient que le soleil est un énorme réacteur 

nucléaire né du fruit du hasard. Il a été créé comme dans une machine à 

barbe-à-papa au centre de la galaxie, et expulsé tel un pop-corn qui 

éclate, pour ensuite être un petit peu refroidi et commencer à briller et à 

recracher lui-même des planètes. Le reste appartient à l'histoire. 

  

S'il n'y avait pas de soleil, les gens cesseraient-ils de vieillir, du moins 

dans leur apparence extérieure ? 

Les dégâts psychologiques dépasseraient n'importe quel dommage 

cutané. 

  

Il semble que vous vous reteniez de dire quelque chose au sujet du 

soleil. 

Oui, je me retiens. Le(s) soleil(s) sont des choses multidimensionnelles. 

Tout a une vie, mais pour nous autres ici dans le monde en 3D, la vie n'a 

qu'une dimension. C'est une grande et longue histoire et je ne veux pas 
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révéler les détails. Je ne suis pas sûr de le pouvoir. Il y a des entités à 

l'intérieur du soleil et elles n'ont pas de marque de bronzage. 

  

Beaucoup de peuples ont vénéré le soleil comme un dieu à travers les 

âges. Le soleil est extraordinaire, toutes les étoiles le sont, mais elles 

expirent et les âmes non. L'âme est faite de quelque chose de bien plus 

mystérieux que le soleil ou toute autre chose, d'ailleurs. L'âme n'est pas 

"matière" comme la lumière et tout ce que nous voyons dans le monde 

en 3D. 

  

Est-ce que la nature de son existence (mis à part un gros chauffage) est 

une chose que nous ne sommes pas prêts à comprendre ? 

Oui. 

Qu'est-ce qui rend ces concepts si difficiles à comprendre ? 

Ils ne sont pas durs à comprendre, mais difficiles à mettre en pratique, et 

c'est là le hic. 

Quelle est la population moyenne des habitants du soleil ? 

Le soleil n'est pas comme une de ces planètes habitables, c'est quelque 

chose de vraiment bizarre. 

Y'a-t-il un soleil intérieur comme cela a été décrit ? 

Nous interprétons ce que nous voyons ou que l'on nous montre en 

fonction de ce que nous savons. Un soleil est une source d'énergie ou 

un être radieux. Je ne suis pas en train de dire que le soleil de notre 

système solaire est un être, mais il y a des choses en commun. 

  

Il y a des choses au sujet du soleil que je ne peux pas approfondir 

maintenant. 

  

Le soleil n'est pas une boule de gaz. 

Il serait préférable d'envoyer une sonde spatiale vers le soleil pour 

mesurer sa température. Le dilemme réside dans la façon de mesurer la 

température sans que la mesure soit affectée par la réaction des 

instruments face aux rayons solaires. Mais de toute évidence la science 

a tranché et il paraitrait stupide de contester l'idée d'un soleil chaud. La 

haute concentration photonique émise sous forme de lumière fait croire 
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que cette lumière est issue de la combustion alors qu'en réalité elle 

provient d'une excitation atomique du plasma. 

  

Pourquoi ne nous dit-on rien au sujet du soleil ? 

Ceux qui pensent savoir ne savent pas, ils ne peuvent donc pas nous en 

dire davantage que ce qu'ils pensent savoir à ce sujet. 

  

Comment fonctionne-t-il, quels sont ses fonctions, sa nature, ce qu'il y a 

dedans, etc... Je suis très curieux au sujet de la véritable histoire du 

Soleil. 

C'est un de mes projets dans les tiroirs pour le moment, une victime de 

la mise à l'épreuve de mes capacités multitâche, ou de leur absence. 

  

J’ai lu au sujet de partisans du mal placés dans le soleil par châtiment, et 

vous avez déclaré que ceux qui refusent de se racheter passent au 

broyeur. Le soleil et le broyeur sont-ils une seule et même chose ? 

Beaucoup de choses se passent sur le soleil, toutes choses relatives à la 

matière en fait. Mais les âmes ne sont pas matière et peuvent supporter 

la chaleur. 

Ces âmes déchiquetées sont-elles utilisées pour continuer à alimenter le 

soleil ? 

Non. Certaines âmes sont réassignées à partir du soleil ou vers lui. 
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SATURNE 

 

Saturne est fantastique à observer depuis la terre; il n'y absolument 

aucun moyen de décrire la sensation ressentie en la voyant de près, 

c'est vraiment comme contempler le visage de dieu, vos esprit fond 

littéralement devant sa magnificence.  

 

Il se déroule des millions de choses sur, dans et autour de Saturne et 

aussi de toutes ses lunes, mais Milton m'a dit qu'il me tuerait si j'en 

disais davantage; peut-être qu'il autorisera plus de détails dans un 

prochain livre.  

 

Il s'y trouve de la vie douée de conscience, mais je ne sais pas jusqu'à 

quel point.  

 

Saturne possède un noyau solide.  

 

La ceinture d'astéroïdes est-elle comme une barrière délimitant les 

planètes-prison ?  

Il y a beaucoup de débris vivants dans la ceinture, et elle fait office de 

plusieurs choses, elle protège le nid et fait cour de prison.  

 

Hier comme aujourd'hui, certains humains sur terre en savent long sur 

Saturne mais ils ne parlent pas pour une bonne raison.  

 

Iapetus est-il vrai ou faux, et dans ce cas qu'est-ce que c'est ?  

Iapetus est réel. Il a fait un sacré tour après avoir été éjecté du ventre de 

Saturne et s'est établi dans la froide obscurité des confins de son orbite. 

Il y a de la vie sur et dans Iapetus.  

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Japet_%28lune%29
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JUPITER 

 

Une comète baptisée Shoemaker-Levy s'est écrasée sur Jupiter en 

1994.  

Les extraterrestres ont tiré sur ce truc de Shoemaker avec leurs canons-

laser pour essayer de le dévier, mais il s'est brisé en plusieurs morceaux 

qui ont durement frappé la planète en tuant des milliards de gens sur 

Jupiter.  

 

Je ne sais pas s'il y a des humains sur Jupiter. Il y a des extraterrestres 

de partout sur cette planète et sur beaucoup de ses lunes.  

 

La planète Jupiter est enceinte.  

 

Quelles merveilles existent sur Jupiter ?  

La plupart d'entre nous s'effondreraient totalement d'émotion sur un 

simple avant-goût des merveilles. Jupiter a un noyau solide, et les 

tempêtes à sa surface sont comme des sortes de machines à barbe-à-

papa qui ramassent tous les résidus, des choses dont sont fait les lunes 

et les rêves.  

 

Quelle est la population d'une planète comme Jupiter ou d'autres 

grandes planètes de ce système solaire ?  

Cela change tous les jours - je parle de jours terrestres.  

Une grande partie de la population est de passage.  

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Shoemaker-Levy_9
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LA LUNE 

 

Ils m'ont gentiment demandé de ne pas mentionner de choses au sujet 

de la lune; ils sont tellement pointilleux (rire)  

  

La vie sur Terre serait plus calme sans la lune, trop calme pour les 

formes de vie indigènes qui la peuplent actuellement.  

  

La lune n'est pas creuse et ne s'est pas détachée de la Terre pour 

devenir ce qu'elle est aujourd'hui. La lune n'est pas un accident ou un 

caprice du sort, elle a été délibérément placée là comme contrepoids à la 

rotation terrestre,  pour agiter les océans, et bien entendu pour remplir 

les cieux nocturnes de quelque chose à contempler avec 

émerveillement.  

  

La lune est aussi une gigantesque mine de minéraux et de métaux qui 

seront utilisés pour construire des villes dans l'espace.  

  

Les USA et l'ex-Union Soviétique ont soudain arrêté d'aller sur la lune 

parce que des extraterrestres y étaient déjà en train de nous observer et 

nous ont "conseillé" de nous en tenir éloignés.  

  

Ils ont utilisé la Lune pour un certain nombre de choses, Ils s'activaient 

sur la face visible il y a cent ans, mais Ils ont du réduire et camoufler 

leurs activités avec l'arrivée des puissants télescopes. Ils ont aussi 

nettoyé une grande partie de l'infrastructure et rétabli le paysage comme 

il était avant, en préparation de l'exploration humaine.  

  

Je ne suis pas autorisé à parler de la Lune mais les humains ont été là-

bas plus souvent que ce qui est déclaré officiellement.  

  

Il y a des ruines sur la lune.  

  

J'ai été sur la Lune, il y a des bases là-haut, de la pesanteur et un 

drapeau.  
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La Lune est-elle vraiment un ancien vaisseau spatial qui s'est mis dans 

le sillage de l'orbite terrestre ?  

Eh bien, oui et non, peut-être quelque chose de ce genre.  

La Lune est un rocher mais elle a été mise en place par des moyens 

artificiels, elle reste un avant-poste extraterrestre, et c'est tout ce que je 

peux dire pour le moment.  

   

Les rayons de la Lune influencent la chasse de certains carnivores 

nocturnes, loups, chiens, renards, hyènes, hommes, etc. La pleine lune 

est également un centre d'attention comme l'est un feu de camps pour à 

la fois l'homme et l'animal.  

   

La Lune reste un avant-poste extraterrestre, ils limitent donc ce que nous 

pouvons voir ou faire là-haut jusqu'à ce qu'ils aient relocalisé certaines 

de leurs affaires.  

Notre vision de la Lune est beaucoup plus facile à manipuler par les 

extraterrestres que l'illusion de la Terre, comme pour d'autres planètes 

auxquelles nous n'avons accès que par sondes et télescopes.  

   

Il y a quelques humains sur la Lune mais loin du nombre que j'ai vu être 

avancé sur d'ATS, cependant.  

   

Plein de choses sont en cours là-haut sur la Lune, John Lear n'en a 

effleuré que quelques unes. Mais je ne peux pas en dire plus.  

   

La Lune n'est pas l'embryon de la Terre.  

   

Ils m'ont "gentiment" demandé de garder le silence au sujet de la Lune et 

de Mars; le peu d'informations que j'ai fourni a suscité des réactions dès 

que j'ai commencé à les poster.  

   

Il y a des bases sur la Lune avec des extraterrestres et quelques 

habitants locaux, mais pas de créatures de genre délirant.  

Ils sont là-haut en train d'effectuer les préparatifs pour les humains qui 

vont habiter "ouvertement" sur la Lune d'ici quelques décennies.  

http://www.abovetopsecret.com/forum/thread225616/pg1
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La colonisation de la Lune est un fait entendu. Autrement dit elle nous 

est accordée, et cela débutera plus tôt que ce que la plupart des gens 

imaginent.  

On a dit à ceux qui se trouvent là-haut actuellement de remballer et de 

partir, pas à chacun d'entre eux mais à suffisamment pour nous laisser 

quelque espace et liberté afin d'explorer et de nous installer.  

Un bon nombre des structures sont juste comme des camping-cars en 

plus grand, et ils vont simplement  s'éloigner dans la noirceur de l'espace 

et travailler à partir de là alors que nous arriverons en grand nombres au 

tournant du siècle.  

   

Le Japon et la Chine ne trouveront rien avec leurs satellites puisque la 

plupart des "anomalies" ont été retirées ?  

Une bonne partie n'a pas encore été retirée, et ce qui reste à être trouvé 

sera utilisé en coulisses sur la Lune par ceux qui les trouveront. Tout 

comme l'or de Californie durant la ruée vers l'or.  

Si tout n'a pas été retiré, qui les empêche de divulguer ce qu'ils filment ?  

C'est comme un mec ordinaire qui trouve un million de dollars non 

marqués, il ne risque pas d'en parler; mais subitement il fait des choses 

que personne d'autre ne fait et conduit des voitures trop classe.  

Des missions lunaires ou d'un autre genre se produisent tout le temps. 

Dans l'ancien temps, on faisait croire aux gens qu'ils allaient chuter au 

bord du monde s'ils s'aventuraient trop loin en mer, si les monstres 

marins ne les avaient pas dévorés avant; cela empêchait les gens de 

s'aventurer trop loin de chez eux. C'est la même chose.  

   

Notre Lune est-elle ou a-t-elle été une prison à un moment ?  

C'en était et c'en est toujours une.  

   

Pourquoi la Lune est-elle le seul "corps" qui ne tourne pas ?  

La lune est un mécanisme en synchronisme avec la Terre, 

écologiquement parlant. La plupart des choses tournent, nous ne voyons 

simplement pas la rotation comme dans le cas de la Lune.  
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Qu'est-ce qui a causé l'énorme arête d'une hauteur estimée de 32 

kilomètres qui fait le tour de toute la lune, on dirait deux moitiés collées 

ensemble ?  

La force centrifuge quand la Lune a été créée pour des complexes 

d'habitations de haut niveau. Je ne peux pas détailler la vie sur les lunes 

et les planètes, il y a bien trop de trucs.  

   

Armstrong a-t-il été accueilli ou l'a-t-on averti de rester loin de la Lune ?  

Armstrong et d'autres astronautes ont eu le droit à un aperçu et pas 

grand chose d'autre. Et ce programme officiel a pris fin.  

   

Est-ce que les habitants de la Lune nous apprécient ?  

Certains oui.  

Est-ce que la majorité des habitants de la Lune nous connaissent, et si 

oui qu'est-ce qu'ils pensent de nous ?  

Ils nous connaissent, ils nous prennent pour des snobs, avec cette 

grosse planète bleue et tout ça. Je pense qu'ils nous envient, nous 

autres terriens.  

   

Le cratère lunaire Aristarchus est-il vraiment un réacteur ? 

Non. 

 

 

Qu'en est-il de cette photo de "Data Head" de 

Richard Hoagland ?  

Il y quelques "vérités" dans les foutaises.  

 

 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Aristarchus_%28crat%C3%A8re%29
http://fr.wikipedia.org/wiki/Richard_Hoagland
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MARS 

 

Mars a hébergé une abondance de vie dans le passé, et elle abrite 

toujours la vie actuellement mais en moins grande diversité et 

abondance, la majeure partie étant souterraine. C'est incroyable les 

choses qui se passent sur Mars juste sous notre nez (rire). De nouveau, 

la preuve est accablante et pourtant la plupart des gens se refusent à y 

croire. 

  

Mars sera une fantastique destination d'aventure pour beaucoup 

d'humains d'ici la fin de ce siècle. 

  

Il y a sur Mars de la vie plus avancée que ce que nous avons sur Terre 

mais ils ne sont pas très jolis ni sociables. Ils savent que les humains 

arrivent "officiellement", et la situation est donc un peu tendue. Les 

Pouvoirs ne souhaitent pas que les détails soient révélés. 

  

Quand la vie sur Mars sera-t-elle officiellement déclarée ? 

Peut-être durant la fin de la prochaine décennie [2010-2020] Mars est 

rempli de surprises et beaucoup d'entre elles seront exposées durant la 

prochaine décennie. 

Vont-ils probablement d'abord annoncer qu'il y a eu une ancienne 

civilisation là-bas et confirmer la présence de ruines ? 

Il y a eu plein d'occasions pour annoncer cela de nos jours et de par le 

passé, mais ce serait comme admettre la vie extraterrestre et les aliens: 

ce serait encore inconfortable pour beaucoup trop d'humains. 

 

Il y a toujours des martiens sur Mars mais ils sont laids, et vivent sous 

terre - mais je ne peux pas entrer plus en détails. 

Je ne suis pas censé parler de Mars ou de la Lune, mais il y a 

certainement des groupes de gens sympa partout où nous allons, et il y 

en a aussi d'autres d'un genre déplaisant. Certains des déplaisants dont 

je parle se cachent là-bas, et ils ne sont pas tous libres d'aller et venir. 
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Une partie de cette planète est un terrain vague pour une certaine 

raison, et ils possèdent encore certaines structures souterraines. Mais 

aucun détail n'est autorisé. 

  

J'ai été témoin d'activité sur Mars, des êtres allant et venant de cette 

planète. 

Je ne me souviens pas avoir passé beaucoup de temps là-bas, mais ils 

ne veulent pas que je parle en détail de ce que j'ai vu. 

  

Mars: mémoire totale (Total Recall) ? 

Eh bien, pas une mémoire totale, mais sûrement quelques souvenirs 

dérangeants, selon ce qu'ils m'autorisent à voir. 

  

Mars est peuplé d'une variété de formes de vies et d'entités, certaines 

d'entre elles en surface, une grande partie en dessous et dans l'espace 

tout autour. Il y a plus d'une espèce sur Mars. 

  

Quelque part dans le passé, Mars était une planète habitable comme la 

Terre. 

La planète a un peu traversé l'apocalypse et a perdu une grande bataille. 

Mars a subi de nombreuses batailles et purifications ethniques. 

La guerre n'est pas terminée. 

Quand et pourquoi la guerre sur Mars a-t-elle commencé ? 

Ils n'ont pas invité les bonnes entités à la fête. 

Que va-t-il arriver aux renégats et aux autres extraterrestre sur Mars s'ils 

sont vaincus ? 

La plupart resteront là-bas, incarcérés, hors de la vue et de l'esprit, au 

cœur de la planète. 

Pourrions-nous respirer et survivre sur Mars sans aide extérieure à 

condition d'avoir les vêtements adaptés aux températures qu'il y fait sur 

le moment ? 

Oui. 

 

Les nouvelles personnes nées sur Mars sont-elles sous un voile comme 

nous le sommes sur Terre ? 

Non. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Souvenirs_%C3%A0_vendre_%28nouvelle%29
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Quelle race terrestre est-elle la plus proche ou la plus directement 

apparentée à la dernière grande civilisation martienne ? 

Les vikings. 

  

La vie sur Mars et sur la Lune seront simplement expliquées à l'aide du 

même jargon qui a expliqué comment la vie sur Terre s'est divisée au 

moyen de la ligne de partage des eaux. Les planètes ont dû s'ébrécher 

autrefois et ont partagé quelques semences météoritiques. Oui, il y a 

aura quelques connexions dans l'ADN. 

  

Mars est actuellement en quarantaine. 

Elle a été victime d'un certain genre d'infestation galactique indésirable. 

  

Les extraterrestres martiens tripatouillent et parfois détruisent nos 

sondes terriennes. 

  

Il y a beaucoup d'espèces de Martiens. Considérez la variété de formes 

de vie animales et végétales qui se trouvent ici sur Terre, et nous n'en 

connaissons qu'une fraction. Nous n'en connaitrons jamais certaines 

alors même qu'elles sont sous notre nez. Quand nous irons 

"officiellement" sur Mars, la plupart des formes de vie resteront 

dissimulées à nos yeux également. 

  

Que sont les tunnels / 

tubes photographiés à 

la surface de Mars ou 

juste en dessous ?  

Des infrastructures 

martiennes encore en 

usage.  

 

 

Mars a-t-elle abrité de la vie humaine à un moment donné ? 

Il y a eu une vie de genre humain mélangée à quelque genre bizarre, et il 

y en a encore. 
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Les pyramides martiennes ont 

été construites par des êtres 

similaires mais pas identiques 

à ceux impliqués dans des 

projets comme les pyramides 

ici sur Terre.  

 

 

Une grande partie de Mars est toujours 

hors-limite pour nous autres humains, la 

NASA aime repousser les limites pour 

voir jusqu'où ils nous autorisent, et c'est 

pourquoi des sondes américaines ou 

étrangères sont perdues. Le "visage" 

sur Mars est un artefact "alien" d'une 

ancienne cité martienne. Les pyramides 

et le visage sur Mars sont des ruines. 

 

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

URANUS 

 

La sous-culture dans laquelle vit Joe [personnage de Une journée avec 

un extraterrestre] ne souffre d'aucune pauvreté ni de conflit ouvert 

comme nous avons sur Terre, et ils vivent bien mieux là-bas que la 

plupart des humains ici; mais ils ont aussi leurs problèmes parce que ce 

sont des humains, la plupart originaires de la Terre.  

 

La ville dont je viens est parfaite en comparaison de la vie sur Terre, 

mais certaines intrigues intergalactiques sont originaires de cet endroit.  

Quand bien même j'étais un citoyen de cette ville dans une vie 

antérieure et je vais y retourner, je ne peux pas m'y rendre en étant dans 

un corps humain.  

Les villes tubulaires dont j'ai parlé sont de gigantesques colonnes 

verticales cylindriques s'étendant sur des milliers de mètres en hauteur 

et larges de plusieurs kilomètres, et il y en a tout un tas.  

Il n'y avait sincèrement aucun moyen de savoir où se trouvait la surface 

quand nous étions dans la ville souterraine, mais il y avait un noyau 

solide, dont je n'ai aucune idée de la taille.  

 

Qu'Uranus soit une géante gazeuse ne signifie pas qu'elle n'a pas de 

surface; nos scientifiques n'arrivent même pas à déterminer s'il y a de 

l'eau sur la Lune alors qu'elle est juste à côté de nous, croyez-vous 

vraiment qu'ils savent ce qui se passe sur d'autres planètes plus 

éloignées ? Ils connaissent sûrement certains de leurs composés 

chimiques mais ils n'ont aucune idée de ce que sont vraiment les 

planètes.  

Il y a beaucoup de gaz sur Uranus, mais il y a aussi un noyau solide.  

 

Les gens d'Uranus ne naissent pas, ils arrivent "adultes" ?  

Comment sont-ils créés ? Sont-ils cultivés comme dans des cosses ?  

On ne m'a pas mis au courant de cette partie de l'opération mais leur 

maîtrise du mécanisme biologique est bien plus avancée que tout ce que 

nous pouvons imaginer à ce niveau.  De telles choses sont des sujets de 

films d'horreur pour nous autres humains, pour les entités supérieures 
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c'est plus proche de l'achat d'une nouvelle voiture en exposition - la 

pression de l'équipe de vente en moins.  

 

La population d'Uranus est dans la même dimension que nous autres sur 

Terre.  

Ils savent tout ce qui se passe dans ce système solaire, voyagent hors 

de celui-ci et peuvent accéder à des dimensions supérieures. Ils 

interagissent avec toutes les autres planètes, y compris la Terre.  
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PLUTON 

 

Comme tous les autres corps de ce système solaire en dehors de la 

Terre et de la Lune, Pluton reste un fruit défendu.  

  

C'est une planète un peu ratatinée et compacte, à la longue elle 

deviendra une lune et perdra le reste de ses propres satellites, mais elle 

pourrait être détruite.  

Les promotions sont bien plus agréables que les rétrogradations et 

Pluton n'est actuellement pas trop satisfait de ce que la Terre en pense.  

  

Est-ce que Pluton abrite un sombre secret ?  

Oui, mais rien qui affectera la Terre ou la vie sur Terre telle que nous la 

connaissons. Le mythe doit perdurer et le secret demeurer intact.  

  

La NASA va envoyer une sonde pour explorer la Ceinture de Kuiper au-

delà de Pluton. Qu'est-ce que les extraterrestres vont faire à ça et quel 

est le véritable objectif de l'opération ?  

Certains extraterrestre plaisantins lui enverront des boules de neige et 

feront des grimaces aux gens de la NASA. La NASA ne partagera 

cependant pas ces mémorables instants Kodak avec le reste du monde.  

Le véritable but est de photographier quelques extraterrestres et un peu 

Pluton, afin d'avoir quelque chose à montrer au public, c'est à dire les 

photos de Pluton.  

La Ceinture de Kuiper est énorme et nous ne sommes pas invités à y 

prendre part, notre petite sonde dirigée vers là-bas a accumulé un 

entourage de délinquants et d'escrocs.  

Il y a de nombreux points de rendez-vous/ports d'amarrage dans la 

Ceinture de Kuiper.  

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Ceinture_de_Kuiper
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VENUS 

 

Vénus n'est personnellement pas un endroit où je voudrais aller. 

D'après mon souvenir, je n'y suis pas allé.  

 

Venus n'est pas Aphrodite mais c'est certainement une séductrice du fait 

de sa proximité et visibilité depuis la Terre. Venus n'est pas le point de 

destination de ceux qui quittent la Terre pour de plus grands et verts 

pâturages, bien que certains puissent visiter Venus de la même façon 

que nous visitons Alcatraz, à la seule différence que Venus est toujours 

en activité. Venus n'est pas totalement un enfer mais ce n'est pas non 

plus un paradis tropical. C'est néanmoins une grosse planète avec 

beaucoup de secrets à sa surface et en dessous.  

Ils vérifient l'identité, il faut être un hybride, un esprit ou un extraterrestre 

pour y entrer.  

 

Venus est hors de mon domaine mais j'ai entendu dire qu'elle avait ses 

bons et ses sordides quartiers.  

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

MERCURE 

 

Mercure est une chaude petite planète, ce n'est pas celle dont hériteront 

les doux [référence à la Bible]. 

 

http://www.promesses.org/arts/146p28-31f.html
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LE BIG BANG 

 

C'est un grand univers, des billions de fois plus vaste que ce que nous 

estimons, et il ne va pas continuer à s'étendre pour soudain revenir à la 

case-départ et tout recommencer à zéro. Le Big Bang n'a jamais donné 

naissance au cosmos. Le seul big bang qui existe a lieu le 4 juillet [Fête 

de l'indépendance aux USA, Ndt].  

 

Les radiations que les scientifiques proclament être issues du Big bang 

proviennent d'énormes étoiles et galaxies en recyclage qui dégagent de 

vastes quantités de radiations de tous les côtés; cette radiation émane 

de ce que les scientifiques considèrent comme les limites de l'univers 

parce que c'est le point le plus éloigné où leurs instruments peuvent 

relever ces particules exotiques, qui se situe d'après eux à environ treize 

milliards d'années-lumière.  

Ils sont tellement à côté de la plaque que c'en est presque 

embarrassant; je ne vais pas aborder le sujet ici.  

 

Il n'y a pas eu de big bang, l'univers n'est pas en expansion et ne va pas 

se contracter et s'effondrer sur lui-même; il ne finira jamais. Et comme le 

temps et l'espace sont des illusions, la Genèse en est une aussi.  

Il n'y a pas de genèse au sens littéral, à moins qu'on ne parle de 

chacune des fois où nous naissons de nouveau sur cette planète ou une 

autre.  

 

Ça n'a pas vraiment commencé sur une pensée ou un Big Bang. On se 

raccroche à tout ce qui surgit instantanément de nulle part quand rien 

d'autre n'a de sens.  

 

La théorie du Big Bang est complètement erronée, ça n'est jamais arrivé, 

et il n'y a pas besoin de Matière Noire, ce qui est une bonne chose parce 

qu'elle n'existe pas.  
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Et parce que ça ne serait pas très scientifique de déclarer que les 

extraterrestres l'ont dit, je vais utiliser le protocole scientifique et appeler 

ça une théorie.  

 

Il n'y a pas eu de Big Bang, l'univers tel que nous le voyons au travers du 

télescope Hubble a toujours été là; nous parlons de perceptions 

humaines de toute façon. Les galaxies s'auto-reproduisent, elles peuvent 

grossir en se combinant et peuvent finir avalées par d'autres galaxies, 

mais c'est un processus sans fin. Le commencement est un autre sujet 

qui sera bien plus difficile à expliquer et je ne peux pas le faire sur ce fil 

de discussion.  

 

La théorie du Big Bang satisfait le besoin qu'ont certains d'un début et 

d'une fin, mais ces choses n'existent pas concernant l'univers, ce dernier 

a toujours été et sera toujours, un peu comme nous le voyons 

aujourd'hui - le peu que nous en voyons.  
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TROUS NOIRS 

 

Des milliards de trous noirs: les corbeilles de l'univers.  

 

Les trous noirs ne peuvent être utilisés par aucune entité vivante, y 

compris par les extraterrestres se trouvant à notre niveau d'existence, 

qui est bien bas dans la chaîne alimentaire.  

 

Les trous noirs ne sont dangereux pour aucune forme de vie parce que 

ces dernières ont disparu depuis longtemps au moment où le système 

solaire entre dans le champ gravitationnel de trous noirs.  

 

Les trous noirs sont essentiels à la remise à neuf de la matière et sans 

eux et leur puissante gravitation pour mélanger les ingrédients, les 

galaxies telles que nous nous les connaissons seraient impossibles.  

 

Les Galaxies s'auto-reproduisent et peuvent exister à jamais. Les cœurs 

de galaxies sont des trous noirs.  

 

Les galaxies peuvent fusionner et devenir plus grosses, et des morceaux 

peuvent s'en séparer au contact rapproché d'autres galaxies.  

Si les groupes d'étoiles détachés sont suffisamment grands, ils finiront 

par former leurs propres trous noirs et devenir des bébés galaxies.  

Ces bébés galaxies grossissent alors qu'elles voyagent à travers 

l'univers en aspirant la matière d'amas d'étoiles ratés, ceux qui n'ont pas 

réuni assez de matière pour former des trous noirs. Elles se combinent 

aussi avec d'autres petites galaxies et grossissent.  

Les trous noirs engloutissent les déchets se détachant d'anciens 

systèmes stellaires et recyclent la matière en engrais pour de nouvelles 

étoiles et planètes;  rien ne se perd.  

 

Ils ne sont pas des trous de ver donnant sur d'autres dimensions. Je 

pourrais détailler davantage mais pourquoi devrais-je donner des 

informations de Prix Nobel sur un fil de discussion internet ?  
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Les trous noirs sont ce qui se trouve sous le capot de chaque galaxie, ils 

sont les moteurs alimentés par des débris de soleils éteints. Ce sont 

aussi des vortex dimensionnels, et ils ne conduisent pas en enfer.  

 

Un trou noir est une machine extraordinaire qui aspire les étoiles mortes 

et recrache des étoiles neuves dans le même temps. Il manipule 

certainement énergie et matière (c'est la même chose) d'une façon que 

la compréhension humaine ne peut même pas commencer à saisir, 

parce que cela défie les concepts humains de logique et les lois de la 

physique.  

 

Au niveau des étoiles, l'énergie est une constante sans fin ni début, elle 

change de forme et de taille, elle peut être déchiquetée mais se 

reconstituera toujours et redeviendra de nouveau un tout. Un trou noir 

manipule et facilite l'énergie mais il ne la crée pas.  

 

Les trous noirs ne broient rien, surtout pas la matière, tout est empilé et 

placé dans les contenants appropriés jusqu'au recyclage dans la galaxie 

sous forme de nouvelles étoiles.  

 

Un trou noir est comme une station de lavage automobile, d'un côté 

rentrent les vieilles étoiles sales qui en sortent étincelantes et 

lumineuses de l'autre côté, de retour dans la galaxie.  

 

Les trous noirs ne créent pas d'univers; Ils recyclent les anciennes 

étoiles en de nouvelles qu'ils recrachent dans cette dimension.  

 

Ils reconfigurent la vieille matière d'étoile puis la recrachent en tant que 

nouvelles étoiles. Un peu comme dans American Idol.  

 

Tout matière subit plus ou moins une rotation, mais elle ne s'effondre 

pas sur elle-même comme supposent ou théorisent certaines personnes. 

Les trous noirs existent et se trouvent tout autour de nous dans le 

cosmos et aux confins de la mécanique quantique. Leur fonctionnement 

dépasse la compréhension 3D, mais il est néanmoins très divertissant et 

http://fr.wikipedia.org/wiki/American_Idol
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passionnant de traquer ces petites fripouilles en plongeant dans le 

monde du boson de Higgs.  

 

"Des trous noirs" au centre des galaxies ? Certains aspirent les débris, 

d'autres recrachent des bébés, ou ne s'agit-il simplement que de succion 

et crachat d'énergies ? Création et destruction en même temps ?  

N'est-ce pas également ainsi que cela fonctionne dans le microcosme 

terrestre ? Des milliers de bébés naissent chaque jour, des milliers de 

gens meurent chaque jour. La vie est une chaîne de montage, que ce 

soit au niveau macro ou quantique.  
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MATIERE NOIRE 

 

La théorie de l'Énergie Sombre suppose que l'univers n'est pas infini; 

"limité" est beaucoup plus facile à expliquer que quelque chose confinant 

à l'infini.  

 

Les cosmologues croient que l'univers est en expansion, et d'une 

certaine façon il l'est, et certains scientifiques croient qu'il finira par 

l'effondrer sur lui-même.  

L'Énergie Sombre est nécessaire pour expliquer l'expansion et le repli de 

l'univers, autrement tout cela n'aurait aucun sens.  

Bon, rien n'a de sens dans cette existence si nous poussons le 

raisonnement jusqu'au bout, tout s'effondre et nous entrons dans le 

monde d'Alice et de son pays des merveilles.  

Bien qu'il y ait de nombreuses énergies exotiques ici et là-bas, l'Énergie 

Sombre ou Matière Noire est un mythe.  

 

Pour que le Big Bang soit vrai et que l'univers éclose pour s'étendre, 

auquel cas il devrait alors théoriquement s'effondrer dans le trou d'où il 

vient, cela nécessite beaucoup de Matière Noire ou de n'importe quelle 

matière d'ailleurs, et ils la recherchent afin que leurs théories au sujet de 

l'univers tiennent debout, tout le monde serait content et quelqu'un 

obtiendrait un prix Nobel.  

Matière Noire et Énergie Sombre n'existent pas.  

 

Toute la matière noire dans l'univers se trouve dans la tête.  
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LE TEMPS 

 

Le temps et l'espace tels que les humains l'entendent n'existent pas.  

   

Ce qui est curieux au sujet du temps et de la distance, c'est que ce sont 

deux illusions et les choses ne se trouvent pas aussi loin qu'elles 

peuvent "parfois" le sembler à nous autres humains.  

   

Le temps est une illusion; allez dans l'espace loin de la planète Terre: 

avec quoi mesurez-vous le temps ? Notre système de vingt quatre 

heures est basé sur la rotation de cette planète et de son mouvement 

autour du soleil. Je sais que vous le savez, je ne fais que le souligner 

afin de démontrer à quel point toute l'idée du temps est inconstante.  

   

Les extraterrestres ne subissent pas les contraintes de l'illusion 

temporelle, ils n'ont pas d'horloges pointeuses, ils n'ont pas à être où 

que ce soit à tel moment; la plupart des formes de vie de cette galaxie 

n'obéissent pas au temps et aux horaires.  

C'est un phénomène assez récent sur cette planète, qui a pris de 

l'importance avec la révolution industrielle au tournant du dix neuvième 

siècle. Il finira par ne plus être aussi important une fois que nous serons 

entrés dans la prochaine période de transition; probablement au cours 

des prochaines décennies.  

   

Le temps n'est pas ce qu'il nous semble, c'est un concept difficile à 

expliquer.  

Sur Terre, nous vieillissons et nos tomates pourrissent: nous percevons 

par conséquent une sorte de linéarité en cours - sinon, comment 

pourrions-nous vendre de la crème antiride ?  

Dans le tableau d'ensemble où la Terre ne représente même pas un 

pixel sur un écran de milliards d'années-lumière au carré, passé et 

présent sont une seule et même chose; il n'y a pas d'avenir ni de passé. 

Ok, vous pouvez lever les yeux au ciel messieurs dames (rire)  
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Nous avons l'illusion du temps, toutefois il existe une linéarité d'un point 

A vers un point B dans notre existence en 3D, sinon tout s'accumulerait - 

et cela perturberait le libre-arbitre et ces loyers et factures mensuelles, 

les choses deviendraient vraiment déroutantes… contrairement à ce que 

je viens d'écrire (rire)  

Le temps est un truc bizarre qui empêche les choses de s'empiler à la fin 

de notre existence; mais les choses ne s'accumulent pas de l'autre côté 

comme elles le font ici - je cherche encore les mots et concepts pour 

expliquer l'inexplicable.  

   

Le temps s'arrête quand il ne compte pas, et est une illusion quand il 

compte.  

   

Il n'y a ni avenir ni passé, seulement des segments de réalité ou 

d'illusions.  

   

Le temps est réel de ce côté de la barrière, et nous le savons parce que 

nous en gaspillons un sacré paquet en nous préoccupant des petits 

détails de la vie.  

   

Nous ne pouvons interférer avec le temps en aucune façon.  

   

Ce qui est curieux à propos du temps, c'est qu'il n'existe pas. Mais nos 

esprits ne peuvent comprendre l'existence sans le temps, par 

conséquent nous ne pouvons pas saisir comment les choses sont mises 

en place au préalable.  

   

Ceux qui traversent des difficultés ont le temps considérablement ralenti, 

et ceux qui passent du bon temps, eh bien le temps passe trop vite pour 

eux.  

   

Quel est le but du temps tel que nous le percevons ?  

Nous laisser savoir que notre temps est compté.  

   

Les humains peuvent-ils comprendre ce qu'est vraiment le temps ?  
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Le temps nous ralentit beaucoup, c'est pourquoi on n'en a jamais assez 

quand on en souhaite, et trop quand on s'ennuie. Le temps existe surtout 

dans la tête en 3D des humains. Seuls les humains sont piégés dans le 

temps, animaux et insectes ne le sont pas.  

   

Je ne pourrais pas imaginer la vie sans le temps.  

C'est déconcertant pour l'esprit 3D, une situation impossible du genre 

poisson hors de l'eau.  

   

Cette planète 3D (tout comme beaucoup d'autres endroits) suit un 

calendrier. La dynamique universelle la plus répandue est-elle un état de 

monde de rêve intemporel ? Avons-nous des aperçus de cet état lorsque 

nous nous ressourçons au travers de rêves ?  

C'est sacrément proche.  

   

Le temps est une illusion et un leurre. Mais il nous aide pour aller d'un 

point A à un point B. Les secondes n'ont d'importance que pour la 

physique et le Big Bang, la plus grande de toutes les illusions.  

   

Le truc avec le temps c'est qu'il y en a toujours trop ou jamais assez. 

Ceux qui apprécient la vie pour toutes les bonnes raisons n'en ont pas 

assez, ceux qui n'apprécient pas la vie et la voient comme un fardeau en 

ont beaucoup trop. Pour certains, la prochaine destination sera un 

endroit où le temps ne mettra plus de limites au 

plaisir/épanouissement/satisfaction. Être coincé dans une zone 

temporelle n'est pas le meilleur des endroits où se trouver. Mais ça ne 

dérange pas certains.  

   

Le temps semble certainement nécessaire, il nous empêche de nous 

étouffer avec notre nourriture et nous donne amplement le temps 

d'engueuler ce crétin qui croit que cette fichue route lui appartient. Et le 

temps nous aide à vieillir et à profiter de tous ces formidables souvenirs 

que nous avons avec la famille et les amis, merci au temps. Qu'est-ce 

qu'un bon vin sans le temps ?  

Cependant l'absence de temps est ce qu'il y a de mieux. Mais c'est 

également difficile d'extrapoler sur un tel concept avec une façon de voir 
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les choses en 3D. La version qui suit est tout ce que je peux offrir pour le 

moment: pas d'horloge pointeuse, on se trouve où l'on veut être quand 

on veut y être, pas de vieillissement, de soucis ou de demandes à traiter. 

On ne perd jamais ses bien-aimés et on sait toujours où ils sont même 

quand ils n'appellent pas. Ni hauts ni bas, l'amour demeure pur et 

constant.  

   

Le passé ne peut être effacé mais on peut bâtir dessus comme sur des 

fondations. Ce n'est pas à nous de prédire l'avenir, mais il est connu par 

les instances supérieures. Tout change, tout est magique. Les 

extraterrestres ont beaucoup, beaucoup de pouvoirs.  

Manipulation extraterrestre ? Honnêtement, je ne pige toujours pas.  

Comprenez-vous comment l'ADN provoque les choses dans l'univers 

fictionnel du monde physique ? C'est le même principe.  

   

"Le temps n’existe pas", c'est énorme !  

Vous n'avez pas idée d'à quel point c'est énorme.  

J'aimerais avoir plus de temps pour l'expliquer.  

   

Le temps ne s'accélère que lorsqu'on s'amuse, alors essayez de vous 

amuser un peu dès que vous le pouvez.  
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VOYAGE DANS LE TEMPS 

 

Le voyage dans le temps est un concept ahurissant mais on m'a montré 

certaines petites choses avant qu'elles n'arrivent donc ça doit bien 

fonctionner à un certain niveau.  

   

Quelque chose de semblable au voyage temporel est à bien des égards 

possible car il n'y a pas de véritable mouvement via une enveloppe 

corporelle telle que nous l'entendons.  

 

Milton ne m'a pas proposé de me ramener dans mon passé afin que je 

corrige quelques imprudences mineures, ni même de l'observer comme 

dans l'histoire de Scrooge; toutefois ces choses peuvent vraiment 

arriver.  

   

Les humains n'ont pas accès au voyage temporel parce que le temps tel 

que nous l'entendons n'existe pas; des scientifiques jouant avec des 

molécules, ce n'est pas du voyage temporel.  

   

Dans l'au-delà, il n'existe pas de temps tel que nous l'entendons ici sur 

Terre, c'est donc un concept difficile à relater avec de simples mots. Les 

humains ne peuvent cependant pas voyager du futur vers le passé ou 

inversement, c'est complètement impossible.  

   

Aucun humain ou extraterrestre ne revient en arrière pour remanier le 

temps; ce n'est pas autorisé.  

   

Est-ce que j'ai déjà voyagé dans notre futur ou passé ?  

Non, parce que le temps n'a "aucune importance".  

Le temps est une vibration liée à la matière telle que nous la 

connaissons, et nous ne connaissons pas la matière. Vous devez 

comprendre la matière pour comprendre ce qu'est le temps.  

 

"Voyage dans le temps" est un terme inapproprié; le temps arrive par 

blocs et aucun humain ne peut accéder à ces blocs.  



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

   

Le voyage temporel tel que nous l'entendons n'existe pas, mais on peut 

nous montrer des évènements passés et à venir.  

   

Nous pouvons traverser certaines dimensions avec l'aide des 

extraterrestres et cela peut sembler être du voyage dans le temps, c'est 

la même chose avec nos particules quantiques qui constituent un 

phénomène surnaturel durant les expériences. Si on observe ces 

particules de très près, on les voit se moquer de nous.  

   

Comment les extraterrestres réparent-ils les choses que le 

gouvernement peut avoir foiré pendant des missions de voyage temporel 

?  

Nous ne pouvons pas faire autant de dégâts dans notre parc-pour-

enfant, les extraterrestres n'ont à s'inquiéter de rien.  

Il est impossible pour les humains de manipuler le temps, mais des 

exceptions mineures sans conséquences majeures ont été tolérées.  

   

La technologie du voyage dans le temps est possible, mais pas pour les 

humains.  
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DIMENSIONS 

 

Il y a une infinité de dimensions, l'esprit humain ne peut pas comprendre 

ces choses.  

   

Le cerveau humain voit des dimensions multiples, les êtres éthérés non.  

  

Il n'y a pas de nombre défini de dimensions, elles sont infinies.  

  

On peut prétendre que les dimensions sont des univers, ça me va.  

 

Le terme même de “dimensions” est incorrect.  

  

Les dimensions existaient avant même l'univers; et l'univers a toujours 

existé. Un paradoxe qui dépasse l'entendement humain.  

  

Combien y-a-t-il de dimensions supérieures ?  

L'esprit humain n'est pas équipé pour traiter ces quantités, il n'existe pas 

de nombre assez élevé en mathématiques pour décrire combien nous 

avons de dimensions; par conséquent les dimensions sont illimitées, 

sans fin, tout comme l'univers.  

   

Il y a beaucoup de niveaux et de dimensions et c'est à chacun de 

deviner la façon dont fusionnent les choses ou non pour différentes 

entités supérieures; il y a bien trop de choses en cours et rien ne peut 

être classé.  

   

Des univers et réalités multiples existent exclusivement et 

indépendamment les unes des autres dans un vortex de relativité 

quantique multidimensionnel.  

   

Il y a des millions de mondes parallèles aux nôtres (Voie Lactée et autres 

galaxies) qui sont pour la plupart identiques en dehors de quelques 

détails mineurs.  
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De combien de dimensions est composé le Multivers ?  

D'un peu plus que le nombre de flocons de neiges tombés du ciel depuis 

l'aube des temps.  

   

Les dimensions ne sont pas numérotées, elles sont appelées par leur 

nom, et ces noms sont secrets.  

   

Nous comprenons notre monde en 3D avec hauteur, largeur et 

profondeur, et nous pouvons constater la 3D car notre cerveau a reçu les 

capacités de coordonner les choses physiques. Mais ça n'a pas de sens 

de nommer et numéroter des choses que nos perceptions ne peuvent 

comprendre. Dire que quelque chose a une vibration supérieure a du 

sens; mais il y a une flopée de vibrations supérieures et inférieures dans 

nos trois dimensions qui n'ont rien à voir avec les dimensions 

supérieures ou inférieures à notre bazar en 3D.  

   

Y'a-t-il dans notre dimension des lois complètement différentes ne 

pouvant pas s'appliquer dans d'autres dimensions et vice versa ?  

Certaines choses mais pas toutes, vous devez juste y être pour que cela 

ait du sens.  

   

Les dimensions sont plus que de la vitesse. En 3D, nous sommes 

conscients de vitesses, celle du son et de la lumière. Le fait est que la 

chaise sur laquelle nous posons nos fesses et le clavier que nous 

utilisons sont animés d'un mouvement moléculaire/dimensionnel.  

   

"Dimension" est un terme relatif qui en réalité n'existe que dans des 

endroits comme cette basse dimension illusoire. Ce que nous 

expérimentons comme la réalité est une version fictionnelle imprécise de 

ce qui est réel. Plus nous sommes en phase avec le chant de la vie, plus 

les choses s'éclaircissent. Nous pénètrerons un jour hors de ces 

prétendues dimensions, aux travers desquelles nous filtrons tout en 

murissant ou pourrissant sur la vigne.  
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Certaines dimensions sont reliées entre elles, mais les choses changent 

à mesure que l'on va plus loin et rien n'est connecté. Les entités 

supérieures peuvent provoquer les connexions.  

   

Pouvez-vous expliquer les 4ème, 5ème et 6ème dimensions ?  

Expliquer la 3D à une entité en 2D serait impossible, ils n'ont tout 

simplement aucune idée de la 3D, ce qui importe beaucoup. Cependant 

notre esprit 3D fonctionne dans des dimensions supérieures, nous ne le 

savons simplement pas. Notre esprit, notre âme peut penser en dehors 

de la zone 3D. Toutefois, verbaliser et illustrer des dimensions 

supérieures est une toute autre histoire. C'est un peu plus facile à 

comprendre lorsque vous êtes à l'intérieur d'un vaisseau extraterrestre, 

jusqu'à ce que vous le quittiez pour revenir ici et que tout redevienne de 

nouveau confus.  

   

La Terre et l'univers existent à l'intérieur de dimensions plus grandes, 

comme des poupées russes.  

   

Quelles sont les dimensions les plus pénible et agréables à vivre ?  

Ça ne marche pas comme ça. Il y a beaucoup de détresse sur Terre, 

mais aussi beaucoup de bonheur. Les conditions ou les endroits où nous 

nous trouvons ne déterminent pas notre niveau de peine ou de plaisir, 

c'est notre personnalité qui le détermine. Même l'enfer ne ressemble pas 

nécessairement à l'enfer, tout du moins pas celui à ce niveau. Mas il y a 

des exceptions.  

   

La 3D est infinie en ce qui concerne l'esprit humain. Elle est pourtant 

limitée, c'est un paradoxe de 3D-ville.  

Qu'est-ce qu'infini veut dire du point de vue de planètes 3D ?  

Cela signifie qu'elles continuent pour toujours comme des rediffusions 

télévisées. Pour le comprendre, il nous faut être littéralement hors de 

notre esprit 3D.  

La 3D, c'est 3 dimensions à l'intérieur de l'illusion.  

Est-ce que les autres dimensions supérieures sont des "modules" qui 

englobent les plus petites, l'univers étant une infinité de modules avec 

toutes les caractéristiques possibles ?  
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Oui, mais certaines entités peuvent sortir de cette histoire de boite 

dimensionnelle vers là où existe une toute autre vue d'ensemble.  

   

En réalité, il n'y a rien de physique, uniquement une autre variation de 

l'éthéré.  

   

Est-ce que le domaine de la matière (ou domaine physique) est la plus 

basse dimension sur l'échelle ?  

Non, les plus basses dimensions peuvent être une combinaison de 

physique et d'éthéré - et ça peut être vraiment zarbi !  
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Chapitre III  

LA TERRE ET 

LA CONDITION HUMAINE 
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LA PLANETE TERRE 

 

La Terre n'est pas unique mais ses semblables ne sont pas toutes 

identiques, il y a beaucoup de variantes, certaines plus plaisantes que 

d'autres. Mais je ne détaillerai pas davantage ces autres genres.  

  

Cette planète est dans une période d'incubation.  

   

Il y a des vortex énergétiques sur Terre.  

  

La Terre est une couveuse, et y en a beaucoup comme toute nurserie: 

des millions d'entre elles exactement comme cet endroit.  

La Terre est une sorte de plantation d'âmes; et quand l'âme pousse, elle 

est rempotée dans un autre récipient-planète. Il y a beaucoup de façons 

de cultiver les âmes sur cette Terre, il suffit de voir toutes les différentes 

cultures et niveaux de vie qui s'y trouvent. Il y a différents niveaux d'âme 

sur cette planète; il n'existe pas de délai moyen de maturation pour une 

âme, et il est impossible de savoir le temps qu'il faut pour atteindre le 

nirvana.  

  

Maladie, pauvreté, guerre, épidémie, haine, préjudice et une foule 

d'autres calamités ne sont que le simple appareillage de planètes 

comme celle-ci, et non une maladie chronique de l'humanité.  

  

Cette planète est bien mais elle est très en bas de l'échelle galactique au 

niveau des choses possibles à faire: c'est comme comparer un petit 

village de 200 habitants avec une ville comme New York.  

  

Cette planète aurait sûrement besoin d'un peu de bouleversement, et en 

fait elle en subit un peu avec les guerres, la pauvreté et le trop grand 

nombre de gens qui pourraient éviter d'avoir une attitude merdique. Il n'y 

a pas de solution de facilité pour ce bourbier, et je n'en ai sûrement pas.  

  

Les gens ont grandement sous-estimé ce qu'est vraiment le paradis.  
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La Terre fait partie du paradis, une chambre dans un château qui 

contient une profusion de chambres. La Terre est comme une penderie 

dans l'entrée: une fois que vous serez entré dans la salle à manger et la 

cuisine, vous serez époustouflé: c'est là où se trouve tout le 

divertissement.  

Il n'y aucune barrière autour de la Terre, ce n'est pas nécessaire. Les 

humains ne peuvent quitter leur corps sans aide.  

  

Cette planète est conçue pour se remettre de tout ce que nous pourrions 

lui balancer.  

La Terre était là avant notre arrivée et sera là après notre départ, elle 

s'en sortira très bien; et il en va de même pour tous ses habitants une 

fois qu'ils ont réalisé que cette vie n'est rien d'autre qu'une production 

théâtrale avec beaucoup de drame, de violence, de sexe, d'agitation et 

de popcorn beurré pour ceux assez malins pour s'asseoir et profiter du 

spectacle.  

  

Cette planète est un parcours de santé pour la plupart des gens depuis 

qu'on a commencé à en déposer là; elle a été créée pour être ainsi.  

Cette planète ne va pas changer, les gens vont changer (ou non)  

   

La Terre n'est pas idéale, et "le partage des ressources" n'est pas 

destiné aux planètes inférieures comme elle.  

Cette Terre n'est pas idéale, c'est un endroit conçu pour séparer les rats 

et les chiens de ceux qui ne souhaitent pas vivre comme des rats et des 

chiens.  

Frontières et pays sont simplement des enclos. La Terre est "un zoo" 

avec beaucoup de cages pour différents genres d'animaux, chacun avec 

un régime alimentaire et des besoins différents.  

  

Il y a une théorie selon laquelle les plaques tectoniques existent parce 

que la Terre a grossi... votre opinion à ce sujet ?  

La Terre grossit chaque seconde du fait des tonnes de poussière, débris 

spatiaux et énergie solaire qui la frappent sans arrêt. Toute cette 

nouvelle masse crée davantage de pression sur l'intérieur et les 

continents s'étalent comme des poignées d'amour.  
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La Terre serait idéale si elle était remplie d'âmes honnêtes, et il existe 

des millions de planètes utopiques dans notre galaxie pour les âmes qui 

préfèrent la compagnie de stupides bienfaiteurs de la sorte.  

  

Le genre de chose observées ici sont-elles communes à d'autres 

mondes au travers de notre galaxie ? Autrement dit, d'autres 

"gouvernements" (ou autorités aliènes) sur d'autres planètes pratiquent-

ils la politique chinoise ?  

Eh bien disons-le ainsi: nous ne sommes pas les seules pommes 

pourries du panier.  

  

Le climat est-il d'une façon ou d'une autre affecté par les émotions 

collectives humaines ?  

Si c'était le cas, ma grande ville ne connaitrait pas tant de si belles et 

parfaites journées ensoleillées.  

Ce n'est pas une planète utopique, bien qu'elle l'ait été il y a des millions 

d'années, et le sera peut-être encore, mais pas avant un certain temps.  

 

La Terre est un mécanisme sans âme pour vie écologique. Nous 

sommes ici pour servir de nourriture aux moustiques et aux puces. 

Particulièrement quand on est dehors à prendre soin de la flore et de la 

faune.  

  

Avez-vous déjà été dans un pénitencier ? La Terre est une très grande 

prison. Ils n'ont pas divisé le terrain de jeu entre petits morveux et 

enfants plus grands pour rien.  

  

Cette planète est "le meilleur des mondes possibles" pour ceux d'entre 

nous qui sont placés ici. Elle présente un éventail qui va du bon au très 

mauvais, et la plupart en bavent sur cette planète, seule une petite 

fraction passe un bon moment. Cette planète d'environ 7 milliards 

d'habitants est une pure prison pour 6 milliards de gens; la plupart sont 

en sécurité maximum, le tiers-monde où ils n'ont aucune chance 

d'échapper à leur sort, les autres sont en sécurité minimum et ont plus 

de liberté pour améliorer leur vie et 50% de chances d'échapper à un 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

retour ici. Ceux qui passent du bon temps sont en vacances, ou sont ici 

pour des boulots en rapport avec le système, ou ont quelques trucs 

personnels à remettre en ordre avant de s'élever plus haut.  

Mais les données démographiques de cette planète changent souvent 

en fonction de ce qu'exigent ceux qui sont envoyés ici. Une meilleure 

catégorie de personnes est supposée venir vivre ici le siècle prochain et 

leurs conditions de vie seront en amélioration comparé à ce que nous 

avons maintenant.  

Il n'y aucune barrière autour de la Terre, ce n'est pas nécessaire. Les 

humains ne peuvent quitter leur corps sans aide.  

  

Le phénomène de planète humaine de bas niveau est-il invariable dans 

le temps, ou a-t-il commencé quelque part ?  

Il a toujours été et sera toujours ainsi.  

  

Parlons-nous de la chose la plus profonde qui soit jamais arrivée où 

arrivera jamais sur la planète Terre ?  

Pas vraiment, c'est de l'histoire ancienne, clair et net, ça se produit 

maintes et maintes fois sur des millions d'autres planètes comme celle-

ci.  

  

Cette "production théâtrale" n'a pour seule raison d'être que d'évaluer ce 

dont nous sommes faits.  

  

La Terre est une planète guerrière... pour que les guerriers s'amendent 

de leur comportement ou afin de jouer à la guerre pour le plaisir et le 

profit ?  

Pour s'immerger dans la puanteur du sang et carnage, vestiges de 

désirs du passé. Cependant la plupart d'entre nous sont des guerriers en 

fauteuil roulant pour le moment.  

  

Nous autres humains avons plusieurs cultures, et il y a beaucoup de 

planètes semblables; comme sur Terre, ils ne sont pas libres de 

s'éloigner beaucoup de leurs parcs à bébé / planètes.  

Nous avons cette idée que nous sommes le centre de l'univers, voire 

même des pionniers; tout ce dont nous avons besoin est une technologie 
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à la Star Trek et nous sauverons l'univers des Klingons et fréquenterons 

ensuite d'autres formes de vie intelligentes comme nous alors que nous 

voyagerons à travers la galaxie.  

C'est la grande illusion de nous autres enfants dans notre parc-à-bébé. 

Et nos dirigeants ont besoin de maintenir vivante cette illusion, pouvons-

nous leur en vouloir ?  

  

La vie sur des planètes comme la Terre est une thérapie à la dure.  

La Terre n'appartient à aucune race. Des êtres supérieurs placent les 

humains là pour  qu'ils se pourrissent les uns les autres, se testent entre 

eux et, s'il en reste le temps, s'aiment les uns les autres. Ce n'est pas un 

point fort humain, c'est pourquoi nous sommes "tous" ici-"bas".  

Les extraterrestres peuvent en un instant faire de la Terre un lieu de 

rêves, mais Utopia n'est pas un camp d'entrainement. La Terre en est un 

et ne peut être utopique. 

Alors que je construisais des maisons, j'ai aussi aidé à bâtir des 

logements pour le compte d'Habitats pour l'humanité. Une fois, j'ai 

suggéré que ça ne reviendrait guère plus cher d'ajouter à chaque maison 

un garage pour une voiture, et les responsables aux commandes m'ont 

dit que ce serait bien trop luxueux et que ce n'était pas là l'objectif du 

programme, qui était de construire des espaces basiques d'habitation à 

l'attention de ceux ayant besoin d'un toit. 

C'est un peu le même principe qui s'applique sur Terre, spirituellement 

parlant. Que les gens soient riches, pauvres ou entre les deux n'entre 

jamais en compte à quel niveau que ce soit  en ce qui concerne le 

tableau d'ensemble.  

 

Toute matière est vivante, mais toute matière n'a pas une âme, la Terre 

n'en a pas, pas plus qu'elle n'a d'autre identité que la Terre.  

 

La Terre n'est qu'un manège du parc d'attraction, et surement pas l'un 

des meilleurs ou des plus passionnants.  

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Klingon
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POLITIQUE, ECONOMIE, SOCIETE 

 

Les taxes sont une punition de base sur Terre (rire) et un moyen de 

fonctionner pour les systèmes économiques inférieurs.  

 

Nous avons le choix d'être maître ou esclave du monde matériel.  

 

Ce monde a été conçu pour fonctionner exactement comme il 

fonctionne, avec des balances économiques fragiles, ou pas de balance 

comme dans les pays du Tiers-Monde.  

 

Chaque humain peut devenir un personnage influent, un leader du 

gouvernement ou de l'industrie, nous n'avons pas vraiment besoin 

d'androïdes pour diriger les choses au sommet. Nous autres humains 

mettons des personnes à des postes de dirigeants et parfois nous les en 

sortons.  

 

La politique est influencée par les guides, et pourtant les extraterrestres 

sont politiquement neutres. Je sais, c'est ambigu dans tous les sens, 

mais peu d'humains sont galvanisés par une croyance politique, les 

extraterrestres attendent plutôt des politiciens plus compétents que 

d'autres pour leur cause. Le problème survient lorsque nous votons pour 

nos propres intérêts plutôt que pour ce qui convient en général.  

La Terre est un beau foutoir parce que la plupart des gens sont coincés 

en mode égocentrique, mais Milton et certains de ses semblables 

peuvent ajouter des additifs au mélange pour éclaircir les choses ou les 

obscurcir davantage. Ces choses ne sont pas la politique à proprement 

parler mais c'est parfois comme ça qu'elles passent.  

Malheureusement, je dois prendre des gants au sujet de beaucoup de 

choses, sinon mes informations seront mal interprétées.  

 

Tous les dirigeants ont des devoirs à accomplir, comme d'être attentifs à 

l'économie, à la protection contre une attaque ennemie, et au bien-être 

général de ceux qu'ils servent. Mais leurs tâches s'arrêtent là.  
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Il existe beaucoup d'ouvrages positifs à lire, malheureusement la plupart 

d'entre nous veulent du sang, de la crasse et des ragots, et les médias 

fournissent ce qui plait à l'opinion publique.  

Ce qui est pire que les médias et notre désir de négatif, ce sont certains 

de nos livres d'histoire qui maintiennent en vie les atrocités du passé 

comme l'esclavage et l'holocauste de beaucoup de peuples différents 

durant les siècles derniers.  

Les gens ne peuvent pas bien vivre ensemble quand ces choses sont 

constamment mises au premier plan et jamais laissées au repos. Les 

prochaines générations de japonais ont actuellement le crâne bourré par 

les bombes lâchés sur leurs ancêtres durant la seconde guerre 

mondiale.  

Certains dirigeants du monde arrivent au pouvoir en attisant la haine 

dans leur pays. Hitler et Staline ont amené la destruction massive au 

moyen de la haine, en utilisant cette simple tactique.  

Nombreux en Amérique ne vont pas abandonner la question de 

l'esclavage et continuent d'alimenter par ce biais la haine raciale et la 

division. Cette tactique a creusé un énorme fossé interracial aux USA, et 

sera la source de troubles grandissants. Pour l'instant, ça ne fait que 

couver.  

 

Si nous votons pour, disons, un politicien qui veut nous donner un 

système de santé gratuit, cela nous vaudra probablement de remettre ça 

dans cet enfer ou un similaire ?  

Si un politicien promet quoique ce soit de gratuit et que les gens l'élisent, 

ils risquent d'obtenir plus qu'une tour supplémentaire ici bas.  

Ce sera sûrement gratuit pour beaucoup de monde mais c'est 

uniquement parce d'autres doivent payer pour cette gratuité. Rien n'est 

gratuit de ce côté de la barrière.  

 

Les élections sont-elles pour de vrai ?  

Oui, elles sont réelles, en quelque sorte; nous choisissons notre propre 

remède.  

Tous les candidats sont de vraies personnes, et ils ont même une âme 

humaine.  

Pour qui voter ?  



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Votez pour celui qui ne promet pas de faire quelque chose pour vous 

personnellement. Les gens intègres votent pour des gens intègres, ne 

demandez pas ce que le pays peut faire pour vous mais ce que vous 

pouvez faire pour votre pays.  

On a des larbins en course pour la présidence parce que la plupart 

d'entre nous veulent leur propre larbin au pouvoir, parce que les 

élections correspondent davantage à la mentalité "que peut faire le pays 

pour moi".  

Dire que les gens choisissent leurs dirigeants revient à dire que les fous 

dirigent l'asile.  

Eh bien, cette planète est une sorte d'asile, qui d'autre va le diriger ?  

Les gens ne sont pas débiles ou stupides, ils sont plus malins qu'ils ne le 

laissent souvent paraître. Beaucoup d'entre nous agissent sûrement 

débilement, pour obtenir ce qu'ils veulent.  

Aux dernières nouvelles, chacun d'entre nous voudrait mettre la main 

dans le sac. C'est pourquoi nous nous embêtons à aller voter.  

Beaucoup de gens manquant d'intégrité, aucun doute là-dessus.  

Le meilleur des candidats à la présidence utiliserait les mots de John F. 

Kennedy, "Ne demandez pas ce que votre pays peut faire pour vous 

mais ce que vous pouvez faire pour votre pays". Le problème est que 

peu d'entre nous voteraient pour n'importe quel imbécile suggérant de 

telles absurdités.  

Nous avons tendance à voter pour les personnes qui nous promettent 

quelque chose de tangible en échange de notre vote. Nous sommes la 

génération du "Qu'est-ce que j'y gagne ?"  

Avons-nous vraiment un choix lors de nos élections présidentielles ou 

n'est-ce qu'une grande illusion ?  

Chaque vote compte sans exception, et nous partageons les 

conséquences de nos mauvais votes.  

Est-ce que l'un des candidats connait le tableau d'ensemble ?  

Si n'importe lequel d'entre eux est vraiment au courant, ils se sont 

retenus de faire des commentaires à ce sujet jusqu'ici.  
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SENS & REGLES DE LA VIE 
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EXISTENCE & ILLUSIONS 

 

Pourquoi l'existence existe-t-elle ?  

Pour le plaisir, et sans raison apparente. L'existence n'a ni début ni fin.  

Pourquoi existons-nous ?  

Il n'y a pas la moindre raison, la vie est un cadeau qui peut être refusé, 

mais pas à ce niveau.  

Chaque chose à ce niveau d'existence (la Terre) est une illusion; 

quelque chose ou quelqu'un se trouve derrière l'illusion.  

L'illusion perçue par beaucoup comme la vie n'est que ça, une illusion.  

  

Le domaine physique est une illusion, c'est juste une extension du 

domaine spirituel. Toute chose est spirituelle ou pure énergie.  

  

Puisque le domaine physique n'existe pas vraiment - tout ce que nous 

accomplissons est grâce à notre énergie spirituelle - l'âme peut puiser 

dans une vaste source d'énergie, que certains aiment appeler dieu.  

Tout le monde a la capacité de puiser dans cette énergie, la plupart la 

dédaignent pour une multitude de raisons.  

Certains marabouts/guérisseurs l'ont découverte.  

Nous sommes tous d'accord, je pense, que l'état d'esprit est une part 

importance de toute réussite. Cependant la plupart des gens n'y croiront 

pas: c'est un concept bien trop simple.  

  

Je traverse les mêmes problèmes que tout le monde, mais je m'estime 

chanceux qu'Ils m'aient laissé connaître les petits détails. C'est comme 

pour la philosophie, c'est bien d'en avoir quand vous n'avez rien d'autre.  

Je ne me laisse pas atteindre par beaucoup de problèmes parce que je 

sais que ce sont des illusions à la durée limitée.  

Puisque tout est illusion sur cette Terre, il est peu vraisemblable que 

vous veniez à être confronté à quelque chose de réel.  

  

L'illusion de la vie a été créée avec un but et elle remplit très bien cet 

objectif.  
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Cependant, il y a ceux qui sont autorisés à connaître quelques autres 

réalités, et ces personnes savent qui elles sont.  

Le reste des autres ne voient que des absurdités; il n'y a rien de mal à 

cela.  

Probabilités et possibilités sont des notions de niveau humain.  

  

Il y aura toujours des guerres, des rumeurs de guerres, des famines et 

des catastrophes naturelles… sinon nous ne partirions jamais de cette 

planète.  

La vie et la mort sont une seule et même chose, vous mourrez ici et 

vivez quelque part ailleurs.  

Ça a toujours été ainsi et ce sera toujours ainsi.  

Mais ne désespérez pas: une bonne partie de l'existence est vraiment 

plaisante.  

Ceux qui arrivent à la compréhension d'un contexte beaucoup plus vaste 

en savent davantage.  

Une feuille est une machine, votre corps et les cellules qui le composent 

sont des machines. Un atome est une machine tout comme l'univers et 

chaque chose qui s'y trouve.  

Le portrait que j'ai dressé de Milton et de la galaxie dans laquelle nous 

existons est exact une fois que nous avons mis à niveau notre 

programme mental vers une version supérieure. Quoiqu'il en soit, les 

extraterrestres ne donnent pas cette mise à niveau bon gré mal gré.  

Des miracles arrivent tout le temps, et pourtant combien d'entre nous le 

remarquent ?  

  

Les facteurs d'évolution relatifs à la géographie et au climat contribuent-

ils à la diversité de l'humanité ?  

Cela fait partie de l'illusion dans laquelle se drapent eux-mêmes les 

généticiens, géographie et climat sont des facteurs mineurs.  

Tant qu'on n'a pas examiné ses propres illusions, la vie ne vaudra pas la 

peine d'être vécue.  

Quand bien même toute chose est une illusion dans cette vie, nos actes 

n'en sont pas: ils sont la chose qui compte.  
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Cette planète n'est rien d'autre qu'une scène de théâtre, dont nous 

autres sommes les acteurs. C'est surtout de l'improvisation et nous 

devons être prêts à changer de costume et de rôle à tout moment.  

À partir de ce truc imaginaire, ce que nous créons devient réel, de la 

vraie douleur, du vrai bonheur, pour nous et ceux qui nous entourent.  

Extraterrestres et humains ne sont pas des illusions, seules les situations 

apparentes dans cette vie en sont.  

  

Tout a un début et une fin parce que nous naissons et ensuite nous 

mourrons, c'est ainsi que nous le rationalisons et rien d'autre n'a de 

sens.  

Mais admettons que naître est une illusion et que donc mourir aussi, ce 

qui est vrai… si notre naissance n'est pas vraiment un commencement 

et que notre mort n'est pas une fin, alors toute l'idée de début et de fin 

est mensongère.  

Ce qui est fou à propos de toute cette existence c'est que même ceux 

qui ne peuvent pas effectuer le saut mental pour croire au tableau 

d'ensemble font néanmoins partie du tableau d'ensemble et bénéficient 

inévitablement des mêmes avantages que tout le monde: la vie éternelle 

dans un fantastique terrain de jeu connu sous le nom de Voie Lactée.  

Nos sentiments sont réels même quand ils ne sont pas fondés, comme 

la peur, la haine et la jalousie.  

  

Pourquoi tous mes amis et moi sommes d'accord sur la réalité de cette 

illusion ?  

Vous et vos amis partagez la même réalité comme la plupart d'entre 

nous, si vous et vos amis montiez sur une scène jeter un œil aux 

accessoires du décor, vous seriez d'accord au sujet des éléments qui la 

composent et de l'histoire qui y est représentée, par exemple une pièce 

au sujet du Petit Chaperon Rouge aurait pour thème la forêt.  

Nous voyons pourtant toujours les choses un peu différemment parce 

que nous ne sommes pas des copies conformes les uns des autres, il y 

a des chances pour que vous et vos amis ne soyez pas complètement 

d'accord sur plusieurs choses comme la politique, la religion, l'amour et 

la guerre, etc.  
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Et pourquoi ne sommes-nous pas entièrement d'accord si nous voyons 

tous la même réalité dans cette vie ?  

Parce que ce n'est pas la même réalité.  

Pourquoi les cinq témoins d'un crime donnent cinq versions différentes 

de ce crime ? Pourquoi douze jurés à qui l'on montre les mêmes preuves 

arrivent à des conclusions différentes ? Parce que nous vivons tous dans 

notre propre petit monde de croyances.  

 

L'émotion est incorporée à la physiologie du corps et de l'esprit 

humains, ce n'est pas une dimension, c'est un composant chimique avec 

un but.  

Beaucoup de nos émotions sont "hormonales". Notre corps est affecté 

par ce qu'on mange et dans une certaine mesure par notre 

environnement.  

Mais l'essence de nos émotions est un "logiciel" installé dans notre 

cerveau. Notre âme est aussi un logiciel téléchargé dans notre cerveau.  

Nos émotions sont un programme chargé sur notre disque dur. Nous 

choisissons quels programmes démarrer, et le temps que nous y 

consacrons.  

Les émotions sont seulement un logiciel de l'âme auquel nous 

choisissons d'accéder par le biais de nos actes.  

Les pensées ne sont pas des émotions, mais la façon dont nous 

pensons crée les émotions. On en abuse parfois dans le domaine de la 

pensée. Il est préférable de se détendre et de trouver quelque chose 

qu'on aime faire. Tout le reste suivra tout seul, il n'y a pas besoin de se 

l'infliger.  

À notre niveau, nous n'avons pas plusieurs vies qui se déroulent 

simultanément, mais c'est le cas sur d'autres niveaux.  

Nous ne créons pas notre être physique; il est généré pour nous par des 

êtres supérieurs pour de multiples raisons.  

  

Par une belle journée ensoleillée, nous voyons le ciel bleu: une illusion 

qui dissimule toutes les vraies étoiles qui se trouvent là-haut.  

Les étoiles nocturnes sont acceptables; peu de gens pourraient 

supporter ce genre de perturbation dans le ciel du jour.  
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Existons-nous en même "temps" en d'autres endroits, réalités, 

dimensions ?  

Ça peut en avoir l'air, mais non.  

  

Le Darwinisme, l'Athéisme, toutes les sciences et même les insanités 

politiques ne sont rien d'autre que des jouets. Conçus pour nous divertir 

et nous préserver de l'ennui pendant que nous sommes isolés dans 

notre parc pour enfants / Terre prison.  

Je ne veux en aucune façon dire que c'est déshonorant, et ceux qui sont 

offensés par une telle calomnie sur "l'intelligence" humaine vont aller au 

coin.  

Le plaisir ne prend jamais d'âge, même ici sur Terre, mais comparer ce 

qu'on a sur Terre avec ce qui se trouve au-dessus ne peut être effectué 

depuis cette perspective.  

  

Pourquoi nos corps ont-ils besoin du soleil si ce ne sont que des illusions 

?  

Nos illusions ont également besoin de nourriture, d'eau et d'air pour 

rester en vie. Si nous cessons ces choses, notre illusion va cesser et 

nous mourrons, et nous entrerons dans un état de réalité, au moins pour 

une courte période, jusqu'à ce que certains d'entre nous soient réinsérés 

dans une autre illusion.  

Cette vie est un cadeau et une opportunité. Certains échoueront à la 

traiter comme telle et passeront leur vie à se plaindre qu'elle est nulle, 

comme les enfants avec trop de jouets quelques jours après Noël. 

Si l'on n'apprécie pas les choses bon marché, on ne s'amusera jamais 

avec les trucs vraiment chers, un point c'est tout.  

 

Tout est une forme de l'esprit, même cette illusion physique terrestre.  

 

Quelle magie se cache derrière la 3D ? 

Les âmes humaines. 

La 3D est-elle faite de façon à ce qu'on ne s'ennuie jamais ? 

L'ennui est une caractéristique propre à la plupart d'entre nous dans 

l'espace 3D. Mais on n'est pas obligé de suivre ces règles.  
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L'argent et l'échange de marchandises, le dur labeur et tout ça, sont des 

choses de bas niveau. Quelques crans au-dessus de nous, ce n'est que 

le gros lot. L'univers est d'une richesse qui dépasse ce que les humains 

peuvent croire ou comprendre, et nous sommes tous de la famille 

héritière de ce royaume. Mais en premier lieu nous sommes observés 

pour voir comment nous nous occupons des petites choses qui nous 

sont données ici-bas pour jouer.  
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RELATIONS HUMAINES 

 

Tout possède des vibrations, les humains, les animaux, les insectes et 

les plantes. Les humains aiment être dans l'environnement d'autres 

humains, c'est pourquoi les gens sont attirés par les grandes villes. Il y a 

une certaine énergie accompagnant les humains et leurs activités. Le 

niveau d'énergie correspond à la taille de la foule. Mais même seul dans 

le désert vous pouvez sentir et savoir qu'il y a d'autres humains dans les 

environs, a quelques kilomètres, dans une ville quelconque.  

Les humains sont très généreux; vous vous rappelez du tsunami ? La 

plupart des humains vous donneraient leur chemise s'ils estimaient que 

le besoin est réel.  

  

Chaque jour nous croisons de faux humains, au sens propre comme au 

figuré.  

  

Notre progression ou notre régression va déterminer quels seront nos 

compagnons familiaux. Mais la famille ne comprend pas que les 

membres familiaux, beaucoup d'amis font aussi vraiment partie de la 

famille dans l'au-delà. Il n'y a pas de coïncidences.  

  

Pouvons-nous communier avec toute notre famille terrestre, nos bien 

aimés, et régler les comptes avant d'assumer un autre corps et une autre 

vie ?  

Cela dépend des privilèges que l'on récolte en titubant dans cette vie.  

  

Chaque sourire lancé au flot de nos confrères humains transmet une part 

de magie.  

  

Nous rencontrons certaines personnes qui nous font plaisir et d'autres 

qui essaient de couler notre embarcation, et parfois la même personne 

fait les deux.  

  

Existe-t-il une loi de l'attraction ?  
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Peut-être dans une certaine mesure, mais nous vivons en réalité dans un 

monde où les hippies des années 60 qui détestaient le monde des 

affaires en sont à leur tour devenus les PDG dans les années 80.  

Parfois nos propres énergies négatives nous poussent à faire des 

choses positives, et l'inverse est aussi vrai. Vous connaissez l'adage qui 

dit que quand on touche le fond, on ne peut que remonter.  

La vie sur Terre ressemble davantage au paradoxe d'Alice au pays des 

merveilles: plus nous essayons de lui donner du sens, plus nous nous 

enfonçons dans le terrier.  

Oh, vous attendiez peut-être une réponse sous forme de oui de non, 

désolé...  

  

Les "types spéciaux" qui accordent à la race humaine une bonne façon 

de penser n'ont-ils pas "ensemencé" les âmes pour en élever la vibration 

?  

Ce n'est pas une affaire ou un boulot de "types spéciaux"; tout le monde 

peut participer et améliorer un peu cette vie pour son prochain(e) en 

faisant un minimum d'efforts.  

Aimer ce monde et ses habitants est une tâche difficile, c'est le défi que 

doivent supporter et possiblement surmonter ceux qui sont envoyés ici.  

  

Que ce soit par les dieux ou par l'homme, les jeux sont joués pour des 

raisons précises, pour nous apprendre, nous punir, ou nous divertir. Il n'y 

a ni chaos ni batailles pour la domination au pays des dieux, ça ne se 

trouve que dans l'esprit et la vie des humains.  

 

Vous ne pouvez pas contrôler quelle genre de personne est l'autre et ce 

qu'il/elle pense de vous. Mais vous pouvez contrôler ce que vous pensez 

d'elle/de lui – vous n'avez pas à être avec lui/elle mais vous devriez 

pardonner toutes les fautes que vous lui reprochez et laisser tomber la 

rancune envers elle/lui, même si c'est sa faute. Sans quoi vous risquez 

d'avoir à nouveau affaire à ce problème. Il faut tout résoudre afin 

d'avancer, surtout la colère entre deux personnes. Le désaccord, lui, ne 

pose pas de problème.  

 

Un handicapé mental, l'âme la plus pure et innocente qui soit, ressemble 
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à un monstre et des personnes que je connais, qui sont bien plus 

démentes, sont si séduisantes (de l'extérieur) que l'on ne s'attend jamais 

à ce qu'elles soient mauvaises, et cela semble ne jamais se sentir. 

C'est parce que le gène du "jugement" manque aux humains. Les 

apparences sont toujours trompeuses... pour nous autre humains, en 

tout cas. Nous n'avons aucun moyen de voir ou savoir ce qui se trouve 

dans l'âme d'un autre humain. 

Nous devons par conséquent accorder à tout le monde le bénéfice du 

doute, ne serait-ce que pour soulever le fardeau du jugement de sur nos 

épaules. 

Plus facile à dire qu'à faire ? Même nous autres humains n'accordons 

pas beaucoup de valeur aux choses "faciles", à juste titre. 

Cela signifie-t-il qu'il faut éviter les personnes malveillantes ou fermer les 

yeux sur leurs agissements, par exemple quand on voit quelqu'un voler 

un sac-à-main? Bien sûr que non, faites trébucher le type et maintenez-

le en attendant la police. Mais vous n'avez aucun besoin de haïr cette 

vilaine personne, ce n'est pas votre rôle ni celui de qui que ce soit. 

En fait, la plupart des gens dans ma vie qui n'allaient pas et étaient folles 

étaient très appréciées... et généralement, ceux bienveillants ou de 

bonne foi sont ceux qui ont été pris pour méchants ou avec des 

intentions cachées. À quoi sert donc cette tendance aux opposés ? 

À nous enseigner une leçon au sujet de notre manque de jugement, une 

partie des illusions de la vie qui hante l'âme à ce niveau de non-réalité.  
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RELATIONS EXTRATERRESTRES INVISIBLES 

 

Les extraterrestres en charge de cette planète effectuent un mandat.  

Le mandat concerne chaque pays souverain et chacun d'eux possède 

ses propres défis et exigences, le mandat peut aussi concerner des 

individus et leurs problèmes ou besoins personnels; mais ils ne facilitent 

les choses que pour ceux qui savent ce dont ils ont besoin pour 

progresser. Il y a environ six milliards de personnes sur cette planète: les 

extraterrestres ont du boulot.  

   

Les extraterrestres ne sont pas attirés par notre spiritualité, notre 

intelligence ou notre beauté personnelle: ils travaillent avec tout le 

monde sur un certain niveau.  

  

Il n'y aurait pas d'échappatoire à cette planète sans l'aide des 

extraterrestres, ni d'avancées, ni de progrès technologique et aucun 

espoir pour l'humanité, la Terre ne serait qu'une zone morte.  

Des humains aidant des humains, c'est comme un aveugle guidant un 

aveugle, et pourtant peu de gens le comprennent ou sont conscients de 

cette réalité.  

La vaste majorité n'a pas besoin de savoir autre chose que ce que 

désirent les extraterrestres.  

  

Est-ce que les extraterrestres laissent notre société devenir de plus en 

plus violente ?  

Plus violente que les 2 guerres mondiales, les guerres napoléoniennes, 

le Moyen-âge, les Romains, les Croisés, les Musulmans, les Grecs, les 

Vikings, etc? Croyez-le ou non, ce sont des temps très paisibles en 

comparaison de la démence du passé.  

Pourquoi autorisent-ils la belligérance ? Pour plusieurs raisons:  

1. Les humains aiment la violence  

2. Il est plus facile de prendre que de créer.  

3. Les successions de peuples et de sociétés créent un sentiment 

d'histoire, qui légitime l'illusion humaine selon laquelle nous sommes 

originaires de cette planète.  
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4. Comme plusieurs espèces extraterrestres sont impliquées sur cette 

planète, ils ont introduit la compétition entre races, pour une certaine 

raison.  

5. Chacun sur cette planète choisit d'être ici, pour être éprouvé par un 

vide dans son être, la jalousie, la haine, et le besoin d'épancher une soif 

de sang; ce ne sont que quelques unes des raisons.  

6. Nous utilisons de l'engrais pour avoir des plantes et légumes beaux et 

en bonne santé: le meilleur des engrais est le fumier.  

7. Pour apprécier l'amour, la paix et la tranquillité, certains doivent 

d'abord vivre l'enfer.  

8. Les extraterrestres répondent à ces besoins et exigences.  

Les extraterrestres peuvent rendre les choses beaucoup plus faciles 

pour beaucoup de gens, mais tout ce que nous traversons l'est à 

dessein; vous pouvez parfois renégocier un changement de vie au cours 

d'une abduction, mais la plupart du temps vous ne pouvez pas.  

Lorsque vous parlez en vous même, vous pouvez aussi parler aux 

extraterrestres, sur le ton de la conversation.  

  

Beaucoup de gens qui prient pensent qu'être dans une église, à genoux 

ou que faire tourner un moulin à prières va améliorer la communication 

avec leurs divinités.  

Incantations, chants et rituels ennuient non seulement les humains mais 

aussi les extraterrestres: le franc parler est tout ce qui est demandé. Ils 

entendent nos pensées pendant que nous allons au travail, faisons des 

courses, prenons un bain, dinons, etc... Les humains n'ont aucune 

intimité.  

Les extraterrestres font subir des mutations au sperme et aux embryons 

pour prévenir les faiblesses dans les générations génétiques, ou les 

déclencher. Il y a plusieurs variantes de corps humains dans ce système 

solaire, chaque corps est personnalisé pour la personne ou l'entité, 

même ici sur Terre.  

Les extraterrestres peuvent voir à travers nos yeux et être témoin de tout 

ce que l'on fait. Il n'est pas rassurant de savoir que chaque appareil 

optique biologique, les yeux, y compris ceux des insectes et des 

animaux, retransmettent des signaux qui sont captés par les 

extraterrestres.  
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La planète Terre est l'aire de jeu des extraterrestres; les humains sont 

plus étrangers à la Terre que les extraterrestres. La plupart des gens 

n'ont pas besoin de comprendre comment fonctionne le moteur de la 

voiture pour la faire marcher; Les extraterrestres fonctionnent d'une 

façon semblable, ils sont le moteur qui fait marcher les choses, cachés 

sous le capot. Ces extraterrestres qui mènent la danse ont réussi 

l'examen, et l'épreuve d'endurance sur Terre n'est pas pour eux mais 

pour nous.  

Le boulot des extraterrestres est de s'amuser avec nous, et la plupart 

d'entre eux sont sacrément bons à ça, c'est pourquoi ils ont été 

embauchés. Notre parc pour enfant n'est pas fait pour les 

extraterrestres, il est fait pour nous, afin que nous connaissions notre 

raison d'être.  

  

Les extraterrestres imparfaits n'ont aucun pouvoir sur nos âmes sur 

Terre. Les extraterrestres qui supervisent la Terre ont l'intérêt de la 

société à l'esprit, mais c'est un système carcéral très complexe, avec 

beaucoup de niveaux à superviser ou laisser faire.  

  

Les extraterrestres n'ont pas besoin d'avoir un contrôle absolu, la scène 

est autopropulsée et les gens sont presque aléatoirement jetés dans des 

situations.  

Les récits de personnes qui témoignent d'une force surhumaine lors de 

moments de détresse et soulèvent des voitures, etc: ce n'est pas 

absurde, mais ça aide d'avoir près de soi un assistant comme ceux qu'on 

appelle les anges.  

  

Tout le monde est sous surveillance, et je ne parle pas de Big Brother 

(rire)  

Laissez tomber le verrou de la salle de bain, Ils voient tout, mais c'est 

comme lorsqu'on regarde un poisson rouge dans un aquarium; les 

choses qui nous semblent importantes ne le sont pas du tout, alors 

envoyez promener la pudeur, Ils s'en fichent.  

Les humains sont-ils surveillés 24h/24 ?  
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Ils nous laissent prendre seuls des pauses-pipi mais tout le reste est 

sujet aux contrôles. Nous ne sommes jamais seuls. C'est effrayant pour 

ceux qui croient que leurs mauvaises pensées restent cachées dans leur 

crâne.  

La plupart d'entre nous ont été dans l'environnement de petits enfants et 

nous savons qu'en général ils pleurent et gémissent pour rien du tout; 

mais ils y croient à fond, ce qui explique leurs larmes et leurs cris.  

Les Milton font ce qu'ils peuvent pour soulager nos bobos, parfois.  

  

Nous autres humains, grâce aux extraterrestres, ne sommes pas un 

conglomérat d'esprits créant cette existence holographique. Nous 

devons juste vivre jusqu'à la fin de ce semi-cauchemar créé par 

"d'autres" pour notre propre chute ou développement, et en tirer le 

meilleur parti.  

"Ils" ("les extraterrestres") faciliteront nos désirs, qu'ils soient bons ou 

mauvais pour nous. Ils sont neutres, nous avons en mains toutes les 

cartes concernant notre destination, qu'elle soit supérieure ou inférieure.  

  

Il y a une immensité de problèmes sur cette planète, et des milliers 

d'entités supérieures travaillent dessus nuit et jour; six milliards et demi 

de personnes, ce  n'est pas une mince affaire et chacune d'entre elles – 

nous – dépend de l'attention personnelle de ces entités pour avancer 

dans sa vie ici-bas. Seuls ces êtres "hautement" qualifiés ont ce genre 

de missions.  

Une seule personne à laquelle serait assignée trois ou quatre d'entre eux 

doit poser problème, car d'ordinaire une seule entité s'occupe de 

centaines de milliers de personnes.  

  

Les extraterrestres vont s'efforcer d'amplifier les besoins et désirs 

personnels dans la pleine mesure d'où les individus veulent emmener 

leurs faiblesses ou leurs forces. Que ce soit de l'avidité, de la jalousie, de 

la haine, de la philanthropie, de la bienveillance ou ce qui nous plait.  

Les extraterrestres vont nous laisser nous livrer à tout ce qu'on veut, si 

c'est de la stupidité, qu'il en soit ainsi.  

Est-ce que nos souffrances les divertissent ?  

Est-ce que ça vous amuse quand un enfant tombe et se fait bobo ?  
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Les extraterrestres compatissent réellement avec ceux qui se débattent 

pour vraiment comprendre le programme, et ils ne se moquent jamais 

quand il y a sincérité et détermination à comprendre.  

Mais par contre ils rigolent beaucoup de ces gens dont l'égo enflé 

comme un ballon a dépassé la force gravitationnelle pour les empêcher 

de bien garder les pieds sur terre (rire).  

  

Les extraterrestres ont-ils déjà interféré avec le résultat d'un évènement 

sportif?  

Eh bien, ne le répétez par à votre bookmaker mais oui, ils interfèrent 

fréquemment.  

Les êtres supérieurs sont conscients des troubles existant sur des 

planètes comme la Terre, et ils sont libres d'intervenir sur de telles 

planètes et situations s'ils le veulent, et certains le font pour de multiples 

raisons; généralement pour donner un coup de main.  

 

Une entité supérieure peut-elle transférer son âme en de multiples 

humains ?  

Est-ce que cela arrive sur Terre ?  

Oui et oui, mais uniquement en certaines circonstances extrêmement 

rares.  

Les extraterrestres récoltent-ils de l'énergie en nous ? 

Comme si nous possédions un genre d'énergie dont ils pourraient avoir 

usage ou même désirer – dans le royaume cosmique, nous sommes des 

lépreux infectés par haine, jalousie et autres sales infections chroniques.  

 

Extraterrestres, gestion des âmes et création de corps: 

La gestion d'une planète avec presque sept milliards d'habitants est 

d'une complexité qui nécessite un régiment d'entités spécialisées. 

Certaines sont des guides, d'autres sont de la famille, certaines sont des 

machines et d'autres de simples visiteurs et touristes. Mais la grande 

majorité des extraterrestres sont impliqués dans des trucs que peu de 

gens pourraient concevoir parce que ce n'est pas à l'humanité de le 

savoir. 

Certains extraterrestres sont affectés à des milliers d'âmes dont ils 
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doivent s'occuper en même temps. 

Une fois que la mission d'une âme est accomplie, l'extraterrestre assigné 

est-il aussi responsable de l'incarnation suivante de cette âme ? 

Aux niveaux supérieurs, ils restent parfois impliqués. 

Y-a-t-il plusieurs espèces d'extraterrestres responsables de la création 

des corps humains sur Terre ? 

Oui mais ils n'aiment pas rendre public ces petites détails. 

Nous n'avons pas le droit de savoir quelles espèces nous ont créés. 

La raison d'être de nos conteneurs ? 

Nous empêcher de nous évader de la Terre tant que notre boulot n'est 

pas fini. Et certains conteneurs sont uniquement des machines à 

souffrance. 

Quels sont les plus grands espoirs de nos créateurs extraterrestres pour 

le genre humain ? 

Ils espèrent qu'on va grandir et arrêter de pleurnicher. 

Ils conçoivent tout dans notre galaxie. 

Qui donne le droit à ces êtres de nous enfermer dans une boîte ? 

S'ils n'en avaient pas le droit ou le pouvoir, alors nous ne serions pas là. 

Les extraterrestres prédisent-ils l'avenir entre eux ou laissent-ils juste 

nos vies se dérouler comme elles se déroulent ? 

Ils interviennent souvent.  
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D'OU VENONS-NOUS ? 

 

Nous avons été créés et les raisons pour laquelle nous l'avons été 

rempliraient plusieurs tomes de bouquins, mais en résumé c'est le plus 

fantastique cadeau dans l'univers, même si pour certains à ce niveau et 

en ce moment ça peut sembler ne pas l'être.  

Les humains partagent le même ADN parce que c'est une condition 

nécessaire sur cette planète, mais cela ne veut pas dire que tous les 

humains proviennent du même endroit, ils viennent de centaines 

d'endroits dans la galaxie.  

La Terre n'est pas notre foyer, c'est une transition vers une autre 

existence plus fantastique. Mais notre passage sur terre est 

extrêmement important, sans quoi nous ne pourrions pas nous rendre en 

d'autres endroits sensass.  

  

Y-a-t-il sur Terre des humains venus du futur ?  

Les seuls humains sur cette bonne vieille terre ferme sont ceux du 

passé.  

Nous sommes tous uniques, et nos visas proviennent de différents 

endroits à des fins personnelles.  

Chaque personne sur cette planète vient de systèmes solaires dans la 

galaxie de la Voie Lactée.  

Certains d'entre nous savent que ces histoires sont vraies parce que 

nous l'avons tous vécu, nous avons été amenés ici depuis d'autres 

planètes et systèmes solaires, placés dans un cerveau humain vierge 

personnalisé spécifiquement pour chacun d'entre nous; un nouveau 

cadre a été posé sur le précédent, et le nouveau n'est pas conscient de 

l'ancien qui se trouve en dessous. Mais il est là, et des bribes 

d'informations s'en échappent et filtrent parfois, surtout lorsque nos 

souvenirs sont légèrement agités.  

  

Nos âmes sont d'origine extraterrestres, nous sommes amenés ici de 

différentes manières, y compris à bord de vaisseaux extraterrestre de 

toutes sortes.  
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Les corps dans lesquels nous sommes placés viennent de chez nous sur 

Terre et sont ajustés au travers de l'ADN et d'autres attributs physiques 

pour résister à la période de temps et aux conditions de vie auxquelles 

nous sommes soumis.  

  

Cette planète n'a pas vraiment été ensemencée. Des conteneurs (corps 

humains) ont été créés et des âmes fourrées dedans – pour parler 

gentiment. La claque sur les fesses n'est qu'une des raisons pour 

lesquelles nous hurlons après notre première bouffée d'air terrestre. 

C'est aussi le moment précis où nos souvenirs passés sont mis en 

dépôt.  

Certains humains sur Terre viennent d'autres systèmes solaires dans 

cette galaxie et sont amenés ici par des entités du "service d'entretien". 

Beaucoup d'entre nous ne sont pas vraiment nés de la dernière pluie, 

des réincarnations venant d'autres planètes.  
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QUI SOMMES-NOUS ? 

 

Il est préférable que la plupart des gens ne se souviennent pas de qui ils 

sont et de pourquoi ils sont ici, ces informations pourraient distraire 

l'attention et ne rien apporter à cette expérience.  

  

Vous avez vu Star Trek (1978) ? Ce film est une parfaite métaphore de 

l'existence: on y voit une sonde spatiale collecter un savoir infini. Nous 

sommes des récipients de connaissance et d'expérience; la seule 

différence est qu'après chaque vie on se rend compte de ce que l'on est.  

  

"Les humains ne sont que ce que Dieu en a fait"  

Eh bien voilà le genre de réponse facile et rapide que veulent la plupart 

d'entre nous et qu'ils utiliseront pour leur défense tout en se tenant 

devant les portes closes du paradis (rire).  

Si vous connaissiez la taille de votre famille étendue sur d'autres 

planètes et dimensions, vous seriez tout le temps sur un petit nuage. 

Mais vous pourriez alors vous laisser distraire et ne plus vous concentrer 

sur cette vie.  

  

Ces trois principales catégories d'âmes dans des êtres humains sur 

Terre semblent correctes:  

1. Plus avancé que l'humain  

2. Humain natif  

3. Moins avancé que l'humain  

Nous ne sommes pas tous des âmes recyclées, il y en a beaucoup de 

toute fraîches courant partout sur cette Terre, vous pourriez même en 

avoir rencontré quelques unes et souhaiter ne pas l'avoir fait.  

  

Il n'y a pas de Soi supérieur* c'est ce que vous êtes, et si vous voulez 

quelque chose vous devez le créer vous-même.  

* Le Soi avec un S majuscule (parfois appelé "vrai soi" ou "Soi supérieur" 

par distinction avec l'ego, ou "soi" avec un s minuscule), dans l'acception 

spirituelle du terme et particulièrement dans les courants issus du 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Star_Trek,_le_film
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Védanta tel que l'Advaïta Védanta, désigne l'identité première et ultime 

de l'être, Ndt  

  

La plupart des humains ne savent pas qui ou ce qu'ils sont, certains 

s'accrochent à leur espoir de découvrir le chainon manquant avec les 

singes, afin d'être mieux assurés de leurs origines.  

Il n'y a pas de coïncidences, nombreux arrivent sur cette planète avec 

des avantages gagnés ailleurs.  

  

Vous ne devez pas être tourmenté même si vous êtes coincé dans un 

corps agité de tourments, parce c'est votre corps qui est défectueux, pas 

vous.  

Vous êtes vous, peu importe où Ils vous placent.  

Certaines informations sur les vies antérieures demeurent dans votre 

subconscient, le reste est dans votre salle des casiers.  

  

"Je suis parce que je pense"  

Nous sommes parce qu'un ordre supérieur nous a accordé la possibilité 

d'être – ou de ne pas être.  

  

Caractère et éducation sont des excuses, aucun des deux ne peut 

entraver ou surpasser notre programme initial, à moins qu'on ne se 

prosterne devant ces croyances.  

  

Y-a-t-il des humains sans âme ?  

Bon sang oui ! Nous avons tous rencontré des gens sans cœur (rire)  

Leur seul objectif est de nous coller à la peau et de nous empoisonner la 

vie s'ils le peuvent. Tous les humains ont une âme, certaines sont usées 

mais ça reste des âmes.  

Nous ne sommes pas tous les même ici sur Terre; nous nous 

consumons à différents niveaux d'énergie, mais nous sommes des orbes 

d'énergie une fois sortis de notre corps humain.  

Vous êtes immortel avec une éternité pour mener votre vie. Pour la 

plupart des gens, c'est droit vers le haut à partir d'ici.  

Nous faisons partie de quelque chose de vraiment grand, et nous 

sommes principalement faits de la même énergie, certains en ont plus 

http://fr.wikipedia.org/wiki/V%C3%A9danta
http://fr.wikipedia.org/wiki/Adva%C3%AFta_v%C3%A9danta
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que d'autres, mais néanmoins nous restons des individus au sein d'un 

noyau, d'une famille, qui fait partie d'un plus grand noyau – et à partir de 

là ça devient vraiment délirant, de façon vraiment chouette.  

  

Nous sommes des individus uniques, qu'importe d'où l'on vient.  

  

Que signifie la race ?  

La simple diversité, les quelques souches raciales sur cette planète ne 

représentent qu'une fraction de ce qui se trouve là-haut dans la galaxie.  

Que seraient des villes comme New-York sans le large éventail de 

cultures riches de leur tradition propre ? Dans d'autres systèmes 

stellaires, la diversité est souvent extraordinairement exquise, conçue 

pour de superbes aventures gastronomiques.  

Nous sommes uniques et séparés les uns des autres comme nous le 

sommes dans nos corps humains. Mais nous sommes liés, connectés 

par une mystérieuse substance qui nous permet de rester en contact, 

même séparés par un espace infini et des dimensions. Quand bien 

même une grande partie de la communication nous semble à sens 

unique sur Terre, ce n'est pas le cas.  

  

Tout le monde ne veut pas travailler en collaboration, on a tous un esprit, 

des idées et désirs différents.  

Les idées de qui vont donc prévaloir sur les autres ?  

Nous sommes des créatures uniques pour une bonne raison: être 

différents.  

Nous ne sommes pas du bétail, des zombies ou des abeilles ouvrières.  

  

Des répliques exactes d'ADN (même type de corps, d'apparence, de 

caractéristiques) ont-elles déjà été utilisées pour d'autres âmes ?  

Oui, mais rarement. Nous sommes tous unique; il n'y a qu'une seule 

personne comme nous dans tout l'univers, malgré ceux qui pensent le 

contraire; la seule chose que nous avons en commun est cette étincelle 

de vie; tout le monde a la même, chacun en fait ce qui lui convient, 

certains la gaspillent, d'autres finissent par danser avec les dieux. Avec 

la même étincelle. 

Une fois sortis de la casserole, nous sommes des autodidactes dans une 
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histoire sans fin incroyablement fantastique qui ne cesse de s'améliorer 

pour l'éternité – ou non. Certains des tests qu'on nous fait subir secouent 

tout le monde en dehors des porteurs d'étincelle les plus résistants.  

Les traits et différences entre hommes et femmes s'estompent 

davantage à de plus hauts niveaux alors que nous restons toujours 

uniques. J'ai tenté de doucement aborder ce sujet, mais il est presque 

vain d'expliquer une dimension d'existence si éloignée de la nôtre.  

 

Nous héritons de traits de nos parents, mais ce sont des imperfections 

de surface qui ne pénètrent jamais jusqu'à l'âme.  

Si nous sommes là depuis toujours, ne sommes-nous pas tous plus ou 

moins de la même famille ? 

Plus ou moins, certains moins que d'autres. L'univers et les formes de 

vie qui l'occupent sont tellement vastes que nous autres humains ne 

pouvons commencer à comprendre ne serait-ce qu'un fragment de tout 

l'ensemble. 

Nous autres humains appartenons à une seule catégorie d'âme, enfin, 

peut-être plus d'une, sur les milliards de genres d'âmes différentes. Nous 

ne descendons pas tous du même arbre ou de la même famille, ni ne 

faisons qu'un. 
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POURQUOI SOMMES-NOUS ICI ? 

 

Seuls les grands voyageurs avec carte de fidélité choisissent où ils vont, 

le reste des autres sont envoyés sur des planètes comme la Terre, 

certains de force.  

  

Les seules batailles que nous sommes censés livrer sont celles de la vie 

quotidienne.  

 

Pourquoi la race humaine est-elle ici ?  

C'est la question à 64 millions de dollars… j'aurais l'argent si je réponds 

? (rire)  

C'est tellement simple que beaucoup vont rire, et je l'ai déjà dit à 

plusieurs reprises auparavant.  

Nous avons tous été emmenés ici, certains serrés comme des sardines 

dans d'énormes vaisseaux issus de divers endroits de la galaxie, on 

nous a assigné des ordres de mission et fournit individuellement à 

chacun des corps et des vies, aux six milliards et demi de personnes, 

pour une seule raison… roulez tambours s'il vous plaît: non pas pour 

prouver quoi que ce soit à n'importe quel dieu, épouse, mari, enfants, 

parents, belle-mère – non, attendez, pas belle-mère – mais simplement 

pour démontrer à nous-mêmes de quoi nous sommes faits.  

 

Les humains ont une âme; la partie animale (le corps) n'est qu'un 

véhicule, néanmoins chaque humain possède une valeur inestimable du 

fait de son âme. Les personnes emprisonnées ont aussi une valeur 

inestimable et pourtant elles pensent ne pas être bien traitées, et c'est 

souvent vrai.  

Notre situation, qu'elle soit bonne ou mauvaise, ne signifie pas que les 

extraterrestres ne nous prennent pour rien d'autre que des animaux ou 

des marchandises.  

Cependant, nos vies ne sont pas des accidents ou des coïncidences, 

tout ce que nous traversons ou vivons sur cette planète à une raison 

d'être.  
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Nous autres humains sommes-nous très spéciaux et assez uniques ?  

Pas dans cet univers.  

À moins que ce ne soit pour un certain genre de punition, vous avez 

choisi d'être ici; Vous avez simplement oublié avoir signé ce contrat. 

Vous savez exactement ce pour quoi vous avez signé, la plupart du 

temps vous l'avez choisi à 100%. Le hasard est une illusion que l'on 

trouve sur les tables de jeu ou dans les machines-à-sous; si vous 

gagnez c'est qu'on vous l'a donné, si vous perdez c'est qu'on vous l'a 

pris.  

La Terre a quelque chose pour chacun mais se plaindre ne vous servira 

à rien, il y a des chances pour que vous ayez signé pour ça.  

Nous n'avons pas tous choisi d'être ici. Lorsque que vous signez pour 

vous améliorer pour quelle raison que ce soit, vous signez pour la totale - 

sinon où serait le défi ? Si vous descendez ici-bas et devenez un 

clochard, un criminel ou que sais-je, alors il y a des conséquences.  

Chacun passe un test sur cette planète, pour se prouver à lui-même de 

quoi il est vraiment fait.  

  

La Terre n'est pas idéale: les gens doivent mourir et traverser certaines 

expériences, en fonction de la raison première de leur présence ici.  

Personne n'est sur Terre par accident, tout le monde a été placé ici pour 

une raison.  

Tout le monde passe le meilleur accord possible, aucun ange n'est 

envoyé ici et les grands pontes permettent cette réalité.  

  

Avez-vous déjà été dans une prison ? Combien de détenus pensent être 

victime d'un coup monté ? Ce n'est pas de leur faute, ils se sont fait 

prendre en train de battre à mort une vieille dame pour les deux dollars 

dans son sac-à-main…  

 

Il y a haute et basse sécurité sur cette planète-prison, beaucoup de gens 

sont en sécurité minimum; et ça peut ne pas sembler une prison mais ils 

ne peuvent pas plier bagage et partir sans de graves répercussions.  

Il existe une autre catégorie, mais ceux qui s'y trouvent ne posent pas de 

questions, ils savent pourquoi ils sont là.  
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Nombreux veulent savoir s'ils travaillent pour les extraterrestres d'une 

manière subtile ou s'ils sont préparés à un futur emploi. La plupart 

d'entre nous sont là pour résoudre des problèmes personnels, 

lentement, sur une durée terriblement pénible qui n'en finit pas. On dit 

que la patience est une vertu… ô combien difficile à acquérir.  

Vous avez une mission, et si ce n'est pas une affaire personnelle cela se 

précisera avec le temps, mais en attendant c'est une mission 

personnelle et vous seul pouvez découvrir ce dont il s'agit.  

Certains secrets doivent demeurer cachés, autrement quelle raison 

d'être aurait cette vie ? De plus, il y a beaucoup de réponses entre les 

lignes pour ceux que cela intéresse.  

  

Ne croyez pas que les âmes qui se portent volontaires pour la Terre 

vivent toutes dans de beaux corps en bonne santé. Nombreuses arrivent 

altérées physiquement et mentalement parlant; c'est du moins ainsi 

qu'elles sont considérées par les autres humains.  

  

La raison de votre présence ici n'a rien à voir avec les extraterrestres 

mais tout à voir avec vous.  

  

Vous avez le pouvoir de vous élever aux cieux ou de tomber à pic vers 

des lieux comme la Terre ou d'autres endroits pouvant s'avérer bien 

pires. La clé pour le véhicule qui vous fera monter ou descendre est 

seulement entre vos mains.  

  

La destination que vous prendrez en partant d'ici ne dépend que d’une 

personne: vous. Vous pouvez ne pas le croire ou l'accepter, mais c'est 

pourtant vrai.  

  

Très peu d'humains envoyés ici sont au niveau de ce que nous appelons 

les extraterrestres. L'exception étant les humains qui sont venus ici 

volontairement pour une des milliards de raisons possibles, ou ceux en 

congé sabbatique - ou vacances, à défaut d'un meilleur terme.  

  

La famille et la situation dans lesquelles on se trouve sont parfaitement 

adaptées à chaque personne sur cette planète.  
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Dans le cas de la Terre,  "prison" signifie que peu nombreux peuvent 

partir et aller tout seuls ou à volonté sur d'autres planètes habitées. La 

plupart des humains sont confinés ici pour un certain temps, et ils 

peuvent partir une fois que ce temps est écoulé. Certains voyageront à 

bord de vaisseaux spatiaux depuis cette planète jusqu'à une autre partie 

du système solaire ou d'autres systèmes solaires dans cette galaxie.  

  

Nombreux sont ici en mission, certains sont en quelque sorte en 

vacances; ils peuvent pourtant ne pas le savoir, si ce n'est que leur vie 

est dénuée de problèmes.  

  

Certains sont ici en raison de choses qu'ils ont faites lors de vies 

antérieures sur cette planète ou d'autres. Personne n'est ici par erreur; 

tout le monde est ici pour une raison, et connaître cette raison n'est pas 

important, la plupart ne la connaitront pas.  

  

Pourquoi avons-nous choisi de traverser ce bourbier ?  

Qu'on soit sur une planète en désordre ou une planète parfaite dépend 

du regard qu'on porte dessus. C'est un univers parfait, et cette planète 

en fait partie. Cette planète est par conséquent parfaite. C'est sûrement 

difficile à comprendre, mais pourtant elle est parfaite.  

  

Nous autres humains sommes complètement dans une galerie des 

miroirs, mais cela n'a rien à voir avec notre rôle d'incubateurs 

génétiques. Un sage homme a dit une fois "le Dimanche a été créé pour 

l'homme, non l'homme pour le Dimanche". C'est le même principe.  

  

Le choix se base parfois sur des expériences passées, mais pas 

toujours. Certains peuvent éliminer beaucoup de choses durant chaque 

vie, bâtir sur leurs nouvelles perspectives, et transformer complètement 

leur destin.  

Qu'importe pourquoi on se retrouve ici, une fois qu'on y est les règles 

peuvent changer, parfois en bien, parfois en mal. Il n'y a guère de raison 

qui fera sens pour nous en raison des œillères attachées à notre esprit. 

Nous disposons malgré tout d'un certain pouvoir afin d'améliorer nos vies 
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en étant ici, indépendamment de la raison de notre présence; des 

millions de personnes le font chaque jour.  

  

Certaines personnes, les "zombies", purgent une peine pour le crime 

qu'elles ont commis dans une vie antérieure ou celle-ci. On en trouve 

dans toutes les classes économiques, mais certaines auront la chance 

de voir la lumière avant leur date de libération. Cependant, beaucoup 

seront juste envoyées en d'autres endroits de la galaxie sur des planètes 

bloquées au Moyen-âge, des planètes de style gothique où le soleil ne 

brille guère.  

Pourquoi les gens sont là n'a pas d'importance, ni d'à quel point bonnes 

ou mauvaises sont leur vie; le fait qu'ils soient là est un cadeau, un 

privilège qu'aucun d'entre nous n'a gagné ou ne pourrait jamais gagner, 

on nous a donné l'immortalité et toute la magie éblouissante qui 

l'accompagne.  

  

Nous n'endurons pas un châtiment collectif.  

  

Tout le monde sur Terre n'a pas été rejeté par d'autres planètes en tant 

que dégénéré, beaucoup sont ici en vacances, dans l'administration et 

pour toute une série d'autres devoirs ou raisons, et ils ont des vies 

humaines normales. Beaucoup sont inconscients du plus grand contexte 

d’où ils viennent, et plutôt contents de leur vie sur cette planète. Certains 

d'entre eux ont des avantages innés; certains sont ici pour le défi et 

l'aventure.  

Le concept de "Péché originel"  est facile à comprendre dans un monde 

violent et égoïste comme l'a toujours été la Terre, la Terre n'est pas une 

destination de choix pour les âmes illuminées plus élevées sur l'échelle; 

pourtant tout le monde n'est pas ici en raison de son imperfection. Mais 

avez-vous déjà rencontré quelqu'un qui corresponde à ce profil ?  

Le paradoxe est que les gens qui sont imparfaits voient les choses avec 

les yeux et l'esprit voilés et distinguent rarement la bonté chez les autres.  

  

Choisir de traverser cette vie est mieux que d'être envoyé ici sans 

consentement.  
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Lorsque que je faisais mes classes, je haïssais mes sergents-

instructeurs, mais j'ai remarqué qu'ils mettaient plus de pressions à 

certains qu'à d'autres: ceux qui pouvaient mieux encaisser en prenaient 

davantage. Au bout du compte, ça a fonctionné parfaitement pour tout le 

monde.  

Beaucoup purgent simplement une peine et n'ont ni but ni mission; ils 

auront peut-être une mission lors de leur prochain séjour ici.  

Tout le monde n'a pas une mission spécifique; beaucoup sont ici dans 

un emploi de type "stockage du vivant".  

Ceux qui se réincarnent à nouveau ici ne savent sûrement même pas 

qu'ils sont partis, ils pensent qu'il n'y a que cette existence et vivent donc 

leur vie comme s'il n'y avait pas de lendemain.  

  

Pourquoi certaines personnes sont-elles protégées ?  

Elles ont fait leurs preuves lors d'une vie antérieure, gagné des bons 

points si vous voulez, et ne peuvent pas tomber ou sinon pas très bas.  

Les pommes pourries ont besoin d'être proches d'autres pommes et 

oranges, sinon elles n'ont aucun espoir. Certaines bonnes pommes 

peuvent être contaminées par les pommes pourries. Si c'est le cas, elles 

ont un défaut qui doit être révélé et traité. Le système peut ne pas 

sembler juste de notre point de vue mais il a été affiné et amélioré 

pendant un temps incroyable; quand bien même le temps est une illusion 

et n'existe pas de l'Autre côté, c'est un élément utilisé dans la réalité 

humaine.  

En dehors des pires cas, tout le monde peut choisir sa famille. Si nous 

tombons tellement amoureux de nos enfants au moment où on les voit 

naître, c'est parce qu'il s'agit d'une réunion avec un bien aimé venant de 

l'autre côté.  

  

Cette planète est "le meilleur des mondes possibles" pour ceux d'entre 

nous qui sont placés ici. Elle présente un éventail qui va du bon au très 

mauvais, et la plupart en bavent sur cette planète, seule une petite 

fraction passe un bon moment. Cette planète d'environ 7 milliards 

d'habitants est une pure prison pour 6 milliards de gens; la plupart sont 

en sécurité maximum, le tiers-monde où ils n'ont aucune chance 

d'échapper à leur sort, les autres sont en sécurité minimum et ont plus 
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de liberté pour améliorer leur vie et 50% de chances d'échapper à un 

retour ici. Ceux qui passent du bon temps sont en vacances, ou sont ici 

pour des boulots en rapport avec le système, ou ont quelques trucs 

personnels à remettre en ordre avant de s'élever plus haut.  

Mais les données démographiques de cette planète changent souvent 

en fonction de ce qu'exigent ceux qui sont envoyés ici. Une meilleure 

catégorie de personnes est supposée venir vivre ici le siècle prochain et 

leurs conditions de vie seront en amélioration comparé à ce que nous 

avons maintenant.  

  

Votre vocation peut être d'être peintre, golfeur, ou un certain nombre de 

choses qui pourraient vous apporter plus de joie dans la vie. Si vous êtes 

frustré dans ce que vous faites, ça peut être le signe que vous devriez 

faire d'autres choses.  

Nous ne sommes pas ici pour rendre tout le monde heureux, c'est une 

tâche impossible, nous sommes ici pour nous rendre heureux nous-

mêmes. Et quand nous sommes heureux, les gens autour de nous sont 

heureux, et le monde entier pourrait alors être heureux… ce n'est 

malheureusement pas le cas parce que trop de gens sont frustrés de 

faire des choses qu'ils ne veulent pas faire.  

  

Est-ce que les âmes de comédiens n'ont pas eu assez de vies et ont 

besoin de jouer des rôles supplémentaires ? Ces âmes ont-elles trop de 

vies dont elles essaient de se sortir ?  

Ça doit être pour les quinze secondes de gloire, et le droit de se vanter 

toute leur vie s'ils ont du succès avec un rôle.  

  

Aucun d'entre nous n'est ici par accident ou par chance, nous avons tous 

mérité notre place dans cette longue file d'attente ici sur Terre.  

Je sais que la plupart ne veulent pas l'entendre ni le croire et ils n'y sont 

sûrement pas obligés.  

En dehors des pires d'entre nous, tout le monde peut se prononcer dans 

une certaine mesure au sujet de ses vies, y compris celle que nous 

devons endurer présentement.  



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Il y a des prisons de haute et de basse sécurité, certaines offrent plus de 

libertés que d'autres. C'est un sujet incompréhensible pour la plupart des 

humains, et essayer de l'expliquer c'est s'aventurer en terrain miné.  

Une majorité d'âmes doivent encore descendre du manège, mais il y en 

a beaucoup ici qui sont au-dessus de la moyenne, voir bien au-dessus. 

Ces âmes sont là pour réviser quelques trucs avant de se rendre là où 

aucun homme ou femme n'est jamais allé… ouais bon, bref, c'est là où 

ils iront.  

Les humains ne sont pas du bétail, et nous ne sommes pas égaux, nous 

avons tous besoin de grades de mérite différents; c'est pourquoi il y a 

une telle diversité de cultures et tant d'écarts dans les niveaux de vie, 

cette planète ne déraille pas par accident.  

  

Y-a-t-il un moyen de savoir quelle est la mission de notre âme sur cette 

Terre ?  

Oui, trouvez ce à quoi vous êtes bons, ce que vous aimez faire, et faites-

le.  

 

L'argent et le pouvoir n'ont rien à voir avec le fait d'être banni sur la 

prison Terre; des gens dans la pauvreté ainsi que dans chaque couche 

économique intermédiaire subissent également une punition ici.  

  

Nous sommes tous sur Terre pour murir émotionnellement, mais nous ne 

pouvons pas le faire massivement, nous sommes à différents niveaux et 

murissons à des rythmes différents.  

La plupart d'entre nous savent pourquoi ils sont ici, nous préférons 

cependant ne pas le reconnaître parce que cela semble manquer de 

glamour, alors nous continuons de chercher aux mauvais endroits, 

généralement à cause de cette fichue histoire de jalousie.  

  

Certains d'entre nous viennent pour donner une raison de vivre à leurs 

parents. Certains viennent pour une leçon spécifique qu'ils apprendront 

d'une famille ou de la structure familiale. Il y autant de raisons qu'il y a 

d'individus.  

Beaucoup d'entre nous ont plusieurs fois croisé le chemin de ceux avec 

qui ils sont à l'heure actuelle, y compris les personnes extérieures à la 
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famille comme les amis, les voisins, les collègues de travail, et même les 

ennemis.  

Ceux vers qui nous venons: c'est un choix pour bon nombre, mais tous 

ceux qui sont ici n'ont pas eu le choix de leur famille ou d'autre chose.  

   

Ceux qui ne sont pas ici dans un but ou pour une raison spécifiques 

autre que de s'améliorer eux même ne cherchent pas: ils savent ce qu'ils 

viennent faire ici.  

La couleur de peau ou la culture n'indiquent pas ce dont sont faits les 

gens ou pourquoi ils sont ici.  

  

Le monde n'a aucun problème à régler, les problèmes sont dans la tête 

de beaucoup d'humains ici-bas. C'est pourquoi les humains y sont, la 

Terre est comme un hôpital pour handicapés mentaux – moi par 

exemple.  

Les individus sont transférés en d'autres endroits une fois qu'ils sont 

guéris; mais s'ils nécessitent des soins plus intensifs, ils seront déplacés 

dans d'autres départements sur Terre ou renvoyés en d'autres lieux 

pouvant disposer de compétences n'existant pas ici.  

  

Des gens naissent et entrent sur cette planète à chaque seconde de 

chaque jour et le seul moyen d'en partir est de mourir. Nous autres 

humains possédons deux orifices sur notre corps, les choses entrent par 

l'un et sortent par l'autre, autrement nous ne serions plus capables de 

nous assoir dans nos voitures bien longtemps, parce que de toute façon 

peu d'entre nous vont arrêter de se fourrer de la nourriture dans la 

bouche.  

Bref, la vie et la mort sont les seules constantes et conditions.  

La plupart d'entre nous sur Terre sommes ici en raison de ce défaut en 

particulier: nous attendons tous quelque chose en retour pour tout ce 

que nous faisons, et le pire c'est que peu sont même conscients de ce 

défaut en eux et le nieront jusqu'à la fin de leur vie.  
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SENS ET OBJECTIFS DE LA VIE TERRESTRE 

 

Rien ne va de travers avec un état d'esprit positif.  

  

Vous êtes libre de choisir le chemin vers "l'éveil" que vous souhaitez, ils 

mènent tous au même endroit.  

Le mal accompli pour une raison quelconque mène aussi au même 

endroit: pas vers la damnation éternelle comme certains aimeraient le 

croire. Mais tout finira par s'arranger, tranquillement ou à la dure.  

Si vous avez fait quelque chose de mal et voulez changer les choses, Ils 

peuvent vous aider à trouver le courage nécessaire, sans vous voir en 

personne,  

Ils entendent chacune de vos pensées et vous pouvez leur communiquer 

vos souhaits de cette façon.  

Tout ça pour dire de ne pas vous inquiéter et de vaquer à vos 

occupations: ils feront tous les boulots qu'ils ont à faire, et vous n'avez 

pas à en être conscient.  

Si la vie telle que vous la connaissez vous convient, vous n'avez pas 

besoin de chercher plus loin.  

  

En étant sur Terre, la plupart des âmes ne savent pas qu'elles sont des 

illusions; nous avons mis en place radars et contrôles routiers parce que 

même les bonnes personnes enfreindront la loi si elles ont l'occasion de 

le faire.  

Vous pouvez souvent vous en sortir avec vos agissements sur Terre, 

mais les extraterrestres ne laissent rien passer et ils relèveront vos 

manigances.  

J'ai dépeint une belle image de ce qui vient après cette existence pour 

encourager ceux qui croient que la vie n'a rien à offrir; mais cette vie est 

très importante et ce que vous en faites déterminera où vous irez 

ensuite, utilisez là à bon escient.  

  

La plupart des habitants du monde occidental n'ont aucune idée d'à quel 

point beaucoup de gens de gens sur cette planète ont la vie dure, plus 

de quatre milliards de personnes sont bien plus que pauvres.  
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Les autres peuvent donc s'estimer heureux s'ils vivent au-dessus du 

seuil de pauvreté.  

Assez étrangement, davantage de personnes se suicident et restent 

assises en attendant la mort dans les riches communautés occidentales 

que chez ceux qui vivent dans les pays du tiers-monde au bord de 

l'enfer.  

  

Le meilleur moyen d'être heureux c'est de rendre les autres heureux, 

mais ça n'est pas toujours possible. Le bonheur est cependant 

contagieux et c'est une bonne chose d'en créer pour soi-même et 

d'ensuite le propager aux autres.  

Nous sommes ici pour être heureux et rendre les autres heureux, si cela 

est possible. Même ceux qui purgent une peine sont libres d'être 

heureux s'ils le souhaitent, quand bien même ils brûlent sur le bûcher; 

l'esprit est une puissante machine pour ceux qui arrivent à comprendre 

comment s'en servir.  

D'après ce que l'on me dit, il est impossible aux humains de quitter ce 

système solaire dans leur corps physique, et seuls les extraterrestres 

possèdent la technologie pour le faire à grande échelle.  

  

La Terre n'a rien d'unique; il y a une profusion de planètes semblables 

rien que dans notre galaxie.  

Néanmoins, ceux qui jettent des ordures hors de la voiture et polluent les 

rues de nos villes seront envoyés vivre sur des planètes-dépotoirs.  

En tout cas ils devraient l'être (rire).  

  

Ce qu'il y a de bien avec cette planète c'est que personne ne peut être 

forcé à faire ce qu'il ne veut pas faire… mais incité, oui.  

Au final, nous démontrons de quoi nous sommes faits au travers de ce 

que nous faisons aux autres, ou pour eux, dans notre vie quotidienne. 

Personne n'a besoin de devenir missionnaire pour accomplir de simples 

gestes.  

Avez-vous déjà choisi vos couleurs pour la nouvelle planète ?  

  

Les détenus sont libres d'étudier, les plus malins obtiennent leur diplôme 

d'enseignement supérieur grâce à l'argent du contribuable tout en 
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purgeant leur peine. Les autres rendent juste la société responsable de 

ce qu'ils sont et ne font rien pour s'améliorer durant leur temps en prison. 

La plupart reviennent rapidement après qu'on les ait relâchés, vous avez 

remarqué ?  

La Terre est une école et beaucoup feront quelque chose d'eux-mêmes 

en étant ici. Les autres ne feront que se plaindre d'à quel point leur vie 

est dure et ne feront aucun progrès ici-bas. Ils reviendront.  

En fait, lorsqu'on se met au service de soi-même, on passe à côté de 

promotions. Néanmoins, notre propre bien-être est capital au bien-être 

de ceux qui nous entourent et nous côtoient.  

  

Le sens de la vie est simplement d'être bon sans raison ?  

Combien de personnes correspondant à cette description avez-vous 

rencontrées durant votre vie ?  

La vie est évidemment bien plus que cela, mais se connaître soi-même 

est primordial, et cela déterminera quelle planète vous visiterez ensuite.  

Chacun d'entre nous a des missions, ce sont surtout des devoirs 

personnels; et quand ils les ont accomplis, nombreux sont embarqués 

par un étrange vaisseau et emmenés ailleurs pour leur mission suivante. 

Certains, la plupart, seront "téléportés" directement vers un autre 

système solaire.  

Cette expérience terrestre est brève: mieux vaut vous emparer des 

choses importantes dans votre vie et les faire fonctionner, ça rend le 

voyage suivant plus tranquille.  

Chaque contrat de corps physique est une affaire privée, et nous ne 

nous faisons pas exploiter par quelle personne ou entité que ce soit. 

Nous nous élevons et déclinons à nous seuls.  

  

Aucun d'entre nous n'est ici pour mener quiconque vers quoique ce soit, 

avez-vous remarqué à quel point la plupart des gens sont individualistes 

?  

Certains d'entre nous ont des histoires à raconter, au sujet de nos vies 

ou d'autres personnes ou situations; les livres d'Histoire sont un bon 

exemple. Tout ce que peut faire quelqu'un est de donner toutes les 

informations qu'il a, et les gens vont prendre connaissance des 
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informations et soit les ignorer soit y relever ce qu'ils nécessitent ou 

désirent.  

Vous êtes dans la 4ème Dimension actuellement, tout comme la plupart 

des humains sur cette Terre, votre prochain arrêt sera un meilleur 

endroit, croyez-moi. Il n'est cependant pas interdit d'apprécier la 4ème 

Dimension pendant que vous y êtes… cela fera plaisir à Rod Sterling 

(rire).  

La Terre est une scène de théâtre, et nous donnons notre meilleure 

représentation. Ceux supérieurs à Milton passeront en revue votre 

performance avec vous.  

Seul un fou ne souhaite pas le meilleur pour lui-même. Un homme 

pauvre et brisé n'aide personne, encore moins lui-même.  

  

Nous ne devrions jamais faire quelque chose parce que cela nous fera 

gagner des points et favorisera notre glissade au travers des portes du 

paradis.  

Nous devrions faire les choses parce qu'elles viennent directement du 

cœur.  

Si nous devenons froids envers ceux que nous jugeons indignes de 

notre bonté parce qu'ils ont mal agi dans cette vie ou dans une autre, 

nous démontrons de quoi nous sommes faits.  

  

Il existe un "pouvoir secret au repos que les humains peuvent activer 

dans cette vie", et il est caché dans la tête de la plupart d'entre nous.  

  

La vie fait notre véritable éducation ?  

Tout comme un grain de sable fait une plage.  

  

La croyance ou non en un dieu n'est pas primordiale à ce que nous 

sommes et où nous irons. Une âme rayonnante s'élève et une âme 

ternie descend. C'est vraiment aussi simple que ça.  

  

Nous devrions traiter tout le monde de la même manière et nous aimer 

les uns les autres comme des frères, peu importe la race, la religion, le 

sexe etc, et l'amour est la clé ?  

http://fr.wikipedia.org/wiki/Rod_Serling
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Ça parait être un super concept… mais attention, si vous parlez de telles 

choses vous serez la cible de nombreuses moqueries. Le peu qui 

essaient traverseront indemnes ces charbons ardents. Le peu qui 

réussissent seront expulsés de cette planète, ils ne seront plus dignes 

d'être ici (rire).  

  

Ceux qui n'arrivent pas à avancer vers de meilleurs endroits refont 

souvent un autre tour sur Terre ou vont sur une autre planète plus 

adaptée à leur situation particulière. Certaines personnes s'attardent très 

longtemps sur ces planètes de bas-niveau.  

Si j'entre plus dans les détails, tous ceux qui ont une opinion religieuse 

vont intervenir et cochonner ce fil de discussion encore plus qu'il ne l'est, 

je ne vais donc pas détailler davantage ce sujet.  

  

Certains d'entre nous sont des machines sans âme, il ne manque pas 

d'humains qui ont jeté l'éponge parce qu'ils croient que le monde n'a rien 

à faire d'eux.  

Hélas nous ne sommes pas ici pour que le monde se soucie de nous. 

Nous sommes ici pour nous élever au-dessus de nos sentiments 

personnels et peut-être pour nous préoccuper des autres, pour planter 

des graines dont nous n'avons pas l'intention de récolter les fruits. Plus 

nous en faisons pour nous-mêmes, plus nous devenons vides.  

  

Combien y-a-t-il d'individus "sans âme" dans la population mondiale ?  

Y-a-t-il un moyen de les identifier physiquement ?  

Selon où l'on vit, il pourrait sembler y avoir beaucoup de personnes sans 

âme, mais la plupart des corps ont une âme – exception faite des gens 

dans le coma, dans des maisons de retraite où ils sont à peine 

conscients, et d'autres que je ne mentionnerai pas pour n'offenser 

personne.  

Les personnes dans le coma, dans des maisons de retraite, etc, ont 

toutes une âme et selon certaines circonstances ces âmes peuvent 

revenir pendant de courtes périodes pour le bien de leurs proches qui 

ont du mal à lâcher prise.  
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Il y a tout un éventail de niveaux de conscience ici sur Terre, beaucoup 

d'entre nous savent déjà qu'il se trame quelque chose derrière les 

aspects dérisoires de ce monde; ils conserveront ces souvenirs et 

d'autres, et auront même le choix pour leur prochain lieux où crécher.  

Tout dépend de la raison pour laquelle vous êtes ici au départ, si vous 

vous êtes porté volontaire ou avez été envoyé. Si vous êtes volontaire, 

cela dépend de vos références. La plupart des volontaires ne savent pas 

que c'était leur choix d'être ici jusqu'à ce qu'ils s'en aillent.  

  

Je pense que certains d'entre nous peuvent deviner dans quelle 

catégorie ils tombent [amusement, punition, etc]. Cela ne veut cependant 

pas dire grand-chose car tout le monde est autorisé à apprécier sa vie 

malgré les conditions dans lesquelles il se retrouve. Chaque situation est 

à 100% mentale, et ceux qui ont réussi à accéder à ce pouvoir dans leur 

tête peuvent modifier les termes du contrat.  

Tant que nous ne forçons pas ce doigt qui pointe tous les autres à nous 

pointer nous-mêmes, le problème ne fera que s'aggraver.  

  

Cette vie s'intéresse surtout à nos relations, notre honnêteté et notre 

indulgence à la fois envers les autres et nous-mêmes ?  

C'est tellement simple que lorsque nous passons dans l'au-delà, nous 

regrettons essentiellement tout le temps perdu dans nos vies pour des 

petits détails insignifiants, ainsi que les soucis inutiles.  

Il n'y a aucune loi interdisant quiconque de s'amuser au maximum, 

pourtant beaucoup d'entre nous culpabilisent dès qu'ils s'amusent un 

peu (de façon légale et raisonnable, cela exclut les mauvais désirs et 

intentions). Allez comprendre !  

Un grand nombre de personnes n'ont besoin que de vivre tranquille sans 

marcher sur les pieds des autres. Tout le monde n'est pas là pour faire 

ses preuves, certains les ont déjà faites: cela se voit à comment leur vie 

est et a été. La tranquillité d'esprit est un élément-clé de l'endroit où l'on 

se trouve dans l'ordre des choses.  

  

La résistance passive au mal est-elle le bon chemin à suivre contre le 

pouvoir écrasant du mal dans le monde d'aujourd'hui ?  
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Seulement s'ils ont un plan économique plus réussi et réalisable que 

celui qu'ils essaient de remplacer, qu'aucun d'entre eux n'a eu – environ 

un milliard de gens mourant de faim, ce n'est pas un super héritage.  

  

La clarté des choses est en lien avec notre stade dans la vie, et à ce 

stade nous sommes conscients de la mort, des taxes etc.  

Si vous cherchez la limpidité dans le monde de Milton, vous devez être 

au niveau de Milton.  

  

La plupart de nous autres humains savons, mais on aime être du côté 

des vainqueurs du mensonge et de la tromperie.  

  

Cela fait partie de l'accord que vous avez passé en venant ici: vous en 

savez plus que ce que vous réalisez, mais en étant sur cette planète où 

une telle connaissance est désapprouvée, vous gardez inconsciemment 

le silence sur cette réalité pour moins choquer ces gens "normaux" qui 

vous entourent.  

  

Un lycéen ne peut pas entrer à l'Université sans saisir le concept 

d'études supérieures; bon d'accord il le peut, mais doit-il le faire ?  

On peut se laisser porter par cette vie sans rien apprendre ou pas grand 

chose, mais ça s'arrête à la sortie. De l'Autre côté, hors planète Terre, ils 

attendent et exigent des résultats. Une plus haute compréhension n'est 

pas un truc facile, mais c'est plus amusant.  

Personne ne peut tricher ou faire la sieste en grimpant l'échelle de 

l'illumination. Cependant, beaucoup ne sauront ou ne comprendront pas 

leur niveau d'éveil en étant ici sur Terre sous le manteau de l'illusion. La 

raison pour laquelle nous faisons ce que nous faisons détermine notre 

niveau de compréhension, et cela ne peut être fait qu'avec un test à 

l'aveugle.  

  

Avant de passer des examens à l'école, le professeur ne nous donne-t-il 

pas toutes les réponses ou beaucoup d'entre elles ? Seuls ceux qui sont 

attentifs s'en souviennent au moment de l'examen.  

Les réponses sont données à ceux qui les demandent par des êtres 

supérieurs à ceux qui sont sur Terre comme moi. Vous connaissez le 
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vieux dicton "quand on cherche, on trouve". Parfois les réponses sont 

mises sous notre nez par des humains et l'on éternue sur beaucoup 

d'entre elles (rire).  

  

Il n'existe pas de cycle infini, tout le monde finit par se tirer de cette 

planète. Le moment où cela arrivera est essentiellement entre nos 

mains, croyez-le ou non.  

  

Si nous n'apprenons pas de nos erreurs passées, nous nous mettons à 

les répéter.  

  

Beaucoup de gens croient que cette vie est futile et dénuée de sens.  

Mais le fait est que cette existence est tout sauf nihiliste, chaque 

seconde de la vie de tout le monde sera prise en compte pour définir 

l'endroit où chacun d'entre nous se rendra en partant d'ici.  

Le nihilisme n'existe pas sur Terre et encore moins au niveau supérieur.  

Est-il vraiment possible de trouver un sens profond à la vie au travers du 

nihilisme ?  

Oui pour les humains de ce niveau; parce que la plupart des personnes 

sensées dignes d'intérêt rejetteraient des concepts aussi absurdes.  

La philosophie est la tétine de l'intellectuel, mais est aussi dépositaire de 

sagesse.  

  

Cette vie est sûrement nouvelle mais vous êtes le même [qu'avant]. Les 

humains expérimentent tout le temps la nouveauté; des vacances en 

Chine sont une expérience très nouvelle pour ceux qui n'y sont jamais 

allés. Mais nous restons la même âme, chaque nouvelle aventure ajoute 

une nouvelle facette à ce que nous sommes.  

  

Bien trop de gens refusent pour une raison ou une autre de sentir les 

roses ou d'admirer les cieux nocturnes. Ce sont des zombies, des 

robots, perdus dans les brumes de la vie.  

Mais une fois morts ils se réveilleront et réaliseront qu'ils ont été les 

créateurs de leur propre abattement ici sur Terre, et ont gaspillé un 

temps précieux; à ce moment-là ils sauront, et souhaiteront ne pas 

savoir, et supplieront peut-être que l'on efface les souvenirs qu'ils ont 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Nihilisme
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créés. La seule façon d'interrompre ces souvenirs est de revenir essayer 

à nouveau.  

  

Ce n'est pas une planète utopique, bien qu'elle l'ait été il y a des millions 

d'années, et le sera peut-être encore, mais pas avant un certain temps.  

  

Est-ce que souffrir de la dualité est notre devoir sur cette planète ?  

Non, nous devons au mieux possible donner du sens à nos vies. Dans le 

cas inverse, nous nous en remettons aux lieux de culte et aux dirigeants 

politiques.  

Nos croyances sont d'une importance secondaire par rapport à ce que 

nous apprenons en nous promenant dans cette vie. Ce qui compte le 

plus, c'est qui nous sommes, non la religion ou l'athéisme auquel nous 

nous sommes raccrochés.  

Notre tâche consiste-t-elle à comprendre et surmonter la dualité ?  

Nous n'avons pas une telle mission, que l'on croit en Dieu, Darwin ou la 

petite souris n'a pas d'importance. En fin de compte, tout ce qui importe 

est ce qui se trouve dans notre cœur; si l'on peut maintenir cette flamme 

au milieu de toute l'agitation, on a une longueur d'avance.  

Nous n'acquérons de véritable connaissance qu'au travers d'expériences 

et d'efforts individuels: du sang, de la sueur et des larmes, et autant de 

plaisir que possible à caser entre ces trois constantes. Il n'y a pas de 

raccourci vers l'illumination.  

Toutes les expériences sont des accessoires de théâtre, nous sommes 

sur la scène de la vie et ce n'est pas le public qui se met à nu, ce sont 

les acteurs.  

  

Une majeure partie de la Terre est ce qu'on en fait, nous ne pouvons pas 

la quitter à volonté, c'est donc une prison, mais nous sommes autorisés 

à oser essayer de tirer le plus de plaisir possible de notre séjour ici… ou 

bien nous pouvons vivre le cauchemar. On choisit bien plus ce que 

seront nos vies que ce que les gens ne veulent bien admettre.  

Nous vivons dans un monde où les attentes sont "quelqu'un doit me 

garantir un revenu", "quelqu'un doit s'occuper de moi", tout en réclamant 

une totale indépendance sur la façon de vivre notre vie. Nombre d'entre 
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nous sont des contradictions ambulantes plongées dans la recherche de 

coupables… tant que ce sont les autres qui sont désignés coupables.  

Combien acceptent les critiques de la part des autres sans se vexer ?  

C'est votre vie et c'est donc à vous de vous observer de près dans un 

miroir. C'est par ailleurs une condition préalable à l'obtention du ticket de 

sortie hors de ce caillou vers la vraie partie de jeu qui a lieu dans cette 

galaxie.  

  

Ne prenez pas cette vie trop au sérieux, et emparez-vous de tout le 

bonheur que vous pourrez prendre. Mais attention, trop de bonheur peut 

agacer les gens.  

Tous les actes sont motivés par l'amour, la haine, la jalousie, ou quelque 

chose entre deux, et la raison pour laquelle nous agissons, y compris au 

combat, déterminera si un soldat fait juste son devoir ou si c'est un 

meurtrier sans pitié.  

  

Est-ce aller trop loin que d'être décontracté et généreux avec un 

sentiment quasi-constant de gratitude et de bénédiction ?  

Peu de gens ont ce problème, peut-être sont-ils en vacances ici sur 

Terre (rire), et bon sang non, on ne peut pas aller trop loin dans ce sens. 

Plus nous nous élevons, plus nous sommes sidérés par tout cet univers; 

aussi longtemps que nous progressons, il s'améliore de plus en plus.  

  

Il est difficile pour ceux qui ne suivent pas le mouvement de comprendre 

ceux qui le font.  

Le monde peut être à tout le monde; curieusement, tout le monde n'en 

veut pas ou ne croit pas pouvoir l'avoir.  

Sur cette planète, chaque chose est un défi.  

L'heure tourne pour tout le monde sur Terre, mais la rémunération n'est 

pas égale.  

Nous sommes tentés par beaucoup de choses: nourriture, boisson, 

drogues, sexe, argent, arrêts maladie, la liste n'en finit pas. Nous devons 

développer un sentiment de maîtrise de soi, c'est tout ce qui compte 

dans cette vie; ni le diable ni qui que ce soit d'autre n'a de contrôle sur 

ces choix que nous devons faire, et avec lesquels nous devons vivre.  
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Les seules personnes qui seront trompées sont celles qui se sont elles-

mêmes leurrées parce qu'elles ont estimé que c'était la solution de 

facilité.  

Il n'y a aucun raccourci vers l'éveil, seulement vers l'échec.  

  

Certains sentiments sont amplifiés pour une bonne raison, elles font 

partie du package, de ce que nous sommes venus faire ici. Nous 

pouvons sûrement nous libérer de ces contraintes, si c'est ainsi que 

nous les voyons.  

Mais une bonne partie du programme en nous, comme la timidité, le 

peur, le courage, le larmoiement, nous empêchent de faire certaines 

choses et nous tiennent concentrés sur nos force plus que sur nos 

faiblesses – pour ceux qui s'en rendent compte, en tout cas. Tout le 

monde n'est pas ici pour devenir orateur, premier ministre, boxeur, 

évangéliste, soldat, peintre, etc. mais nous sommes tous ici pour exercer 

et développer les talents que nous avons, quels qu'ils soient.  

Nous sommes libres de descendre combattre nos faiblesses ou de 

trouver à quoi nous sommes bons et d'y exceller.  

  

Ce qu'il y a de mieux dans cette vie terrestre, c'est qu'elle s'achève; alors 

 pourquoi se préoccuper de choses que nous ne pouvons pas contrôler ?  

Nous ne sommes pas ici pour nous inquiéter de chaque détail 

concernant la vie ou la mort, mais pour vivre du mieux que nous pouvons 

pendant que nous sommes là, c'est comme ça que l'on grandit. On ne 

nous demande rien de plus.  

Cette vie n'a aucun sens si nous ne sommes pas mis quotidiennement 

au défi, à un certain niveau. En outre, que pourrions-nous faire d'autre 

avec tous ces murs de briques imaginaires ? (rire)  

Si la vie n'a que peu ou pas de sens à nos yeux, on va dans la mauvaise 

direction et on sera ramenés pour un autre tour, encore et encore, 

jusqu'à ce qu’on s’efforce de descendre de ce manège.  

  

L'histoire de l'accomplissement n'est pas la même pour tout le monde, 

mais ceux qui l'emportent sont ceux qui arrivent à traverser cette vie en 

esquivant tout ce qui leur est lancé, sans que ça altère leur esprit.  
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Se tenir responsable soi-même pour tout, plutôt que de chercher des 

excuses et des boucs-émissaires, est un savoir divin dont la récompense 

est la vraie liberté.  

L'univers appartient aux individus de ce genre.  

  

Il n'y qu'une seule personne qui mène la danse, c'est vous.  

Indépendamment de notre lot dans la vie ou des épreuves que nous 

traversons, ce sont nos choix qui déterminent qui ou ce que nous 

sommes dans cette vie, et dans quelle direction nous allons.  

Le monde et ceux qui le dirigent n'ont rien à voir avec quoique ce soit 

d'autre que la création d'accessoires de scène pour que nous jouions un 

rôle.  

Alors, je vous dis "merde" ! ["Bonne chance" au théâtre, ndt] 

Changer de cap pour s'améliorer, c'est aller dans la bonne direction.  

  

Nous faisons tout le temps des choix par peur, par respect, par haine, 

par amour; nous sommes le résultat de ces choix.  

Si vous décidez d'être une mauvaise personne à cause de l'influence de 

l'entourage, c'est votre choix. Si vous le faites parce que vous avez peur, 

c'est votre choix. Tout est votre choix.  

Le droit chemin est le plus dur à suivre, autrement il n'y aurait pas de 

planètes faisant office de terrain d'apprentissage comme la Terre; une 

bonne partie de cette galaxie en est remplie.  

Les gens ont le droit de choisir la solution de facilité, c'est un piège dans 

lequel trop nombreux "tombent". Cette voie est sans issue et ils auront 

finalement à travailler deux fois plus pour faire marche arrière.  

  

Vous connaissez l'expression "L'important n’est pas la destination mais 

le trajet". Ce ne l'est pas tellement vrai sur de plus hauts ou plus bas 

niveaux d'existence, mais c'est très vrai pour la grande majorité des gens 

sur cette planète.  

Il n'y a aucun moyen de bien relativiser un passage à tabac, et ceux qui 

subissent les coups ne voient pas la lumière même s'ils approchent de la 

fin de ce tunnel obscur. Mais toute chose a sa raison d'être, que nous la 

comprenions ou non.  
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Si vous n'en avez pas pour votre argent dans ce parc d'attractions 

nommé la Terre, on ne vous rembourse pas, on vous incite à faire un 

nouveau tour de montagnes russes. Alors essayez de vous retenir de 

vomir, et lever les mains en l'air est en option.  

  

Les extraterrestres fournissent les moyens quand nous exprimons la 

volonté "d'atteindre les étoiles", et il y sur Terre plein "d'étoiles" 

accessibles à essayer. Si nous arrivons à le faire ici, l'après-vie sera de 

la rigolade.  

Le succès est autant une perception que la réalité physique; si nous 

l'atteignons dans notre esprit, alors c'est valable.  

  

Pourquoi nous est-il important d'apprendre des leçons basées sur des 

expériences qui nous échappent ?  

Parce qu'il est plus facile d'effacer le tableau après chaque usage.  

  

Que se passe-t-il lorsque vous commencez à comprendre votre vie et 

que vous tirez parti de cette connaissance ?  

Cela dépend de ce que vous en faites, mais la plupart améliorent leur 

vision de la vie et saisissent les opportunités qu'ils auraient pu laisser 

passer avant d'ouvrir les yeux.  

  

Pourquoi certaines familles sont-elles plus ouvertes à ce sujet que 

d'autres ?  

Pourquoi certains frère ou sœur "pigent" plus vite que les autres au sujet 

du comportement et de la vie en général ? Pour toutes sortes de raisons, 

c'est le même principe qu'avec les avantages gagnés ailleurs.  

Toutes les âmes de même famille veillent les unes sur les autres, 

certaines plus subtilement que d'autres.  

Cette vie n'est pas facile parce que la récompense est méchamment 

fantastique pour ceux qui persévèrent à travers toutes ces bêtises. Le 

jour de la remise des diplômes, au lycée par exemple, les professeurs, 

vos amis et vos ennemis, les hauts et les bas rencontrés ces quatre 

années, n'ont plus aucune importance: vous êtes sorti de l'école et avez 

votre diplôme, c'est là l'essentiel, c'est tout ce qui compte. Mais sans 

tous les éléments précités, vous n'en seriez pas arrivé là.  
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Le bonheur n'est aussi isolé que sur des planètes comme la Terre, le 

bonheur est l'élixir de l'âme, c'est ce dont nous sommes faits.  

Techniquement, tout le monde devrait être heureux tout le temps. Ceux 

qui sont ainsi sont sur l'autoroute vers l'illumination, le truc difficile à 

partager avec les autres.  

  

Punitions et récompenses sont accordées au compte-goutte à ce niveau 

et en-dessous. Nous donnons une fessée ou envoyons au coin nos 

jeunes enfants, ou nous leur offrons une glace ou toute autre 

récompense: ces tactiques ne s'appliquent pas aux enfants plus âgés et 

aux jeunes adultes.  

Hitler tout comme d'autres dirigeants ayant pris ou prenant le genre de 

décision qu'ils ont prises obéissent eux-mêmes à des ordres. Si nous 

poursuivons en justice les gens qui suivent des ordres, alors tous les 

soldats devraient aussi rendre des comptes pour leurs actes à la guerre.  

Quand Harry Truman a dit à son propre sujet "la responsabilité 

commence ici"* il se trompait: la décision de lâcher des bombes sur 

Nagasaki et Hiroshima ne lui revenait pas. * Cette devise illustre 

l'endossement de la responsabilité ultime dans la prise de décision, ndt 

  

Si vous avez la chance la plus étonnante au monde et que votre vie est 

extrêmement épanouissante, que vous n'avez pas peur de mourir, d'être 

mutilé, de perdre vos bien aimés, que vous ne faites pas de cauchemars, 

vous pourriez bien être l'une des nombreuses personnes qui sont ici en 

vacances.  

Même ceux qui sont en vacances ont hâte de partir, se lassent et 

s'impatientent, mais au moment du réveil cela ne sera qu'un rêve, et ce 

sera fini. La caisse de sortie approche plus vite qu'on ne le réalise, et 

bientôt nous serons chez nous et nous nous rappellerons qu'il y avait 

quelque chose d'autre à faire ou à prendre avant de sortir du magasin.  

Alors en attendant il est préférable de consulter la liste et de s'assurer 

que vous avez tout ce que vous voulez avant de passer à la caisse.  
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Au sujet des informations que je délivre:  

Cette vie est o combien importante, les œillères sont faites très épaisses 

afin que la majorité restent profondément endormis dans leur vie 

quotidienne, et il est important que la plupart dorment profondément car 

sinon ils échoueraient à la raison première de leur présence ici.  

Mais il y en a beaucoup pour qui ce genre d'informations n'est pas 

préjudiciable, dont ça n'affectera pas la raison d'être ici et à qui ça 

pourrait même apporter des choses.  

  

Un grand philosophe [Bouddha] a dit un jour "Il n'existe rien de constant 

si ce n'est le changement". De l'Autre côté, "constant" a un peu plus de 

sens qu'ici sur Terre, où les changements de comportement et de 

caractère sont la règle du jeu.  

Nous autres humains ne pouvons pas visualiser par magie des choses 

dans l'existence mais on modèle l'essence même de notre personne 

selon comment on pense. Et la manière dont on pense est tout ce qui 

importe.  

  

Et si d'être ivre mort est la chose la plus drôle à laquelle une personne 

peut penser… s'ils sont ivres comme ça tout seuls et n'embêtent 

personne d'autre ?  

Vous voulez dire comme les gens qui se blessent pour le plaisir ou des 

raisons religieuses ? Ce ne sont pas des actes de plaisir mais des 

problèmes cachés.  

Qu'en est-il du cas de personnes sérieusement démentes dont l'idée du 

plaisir serait de torturer ou tuer des innocents ?  

Ce qui nous semble acceptable est un jugement personnel que nous 

faisons tous, et cela déterminera la taille de la cage où l'on sera placé.  

La vaste majorité des gens ne sont pas libres de faire comme ils veulent 

sur cette planète, ce qui est une bonne chose de bien des façons, il y a 

beaucoup de cinglés ici. Ceux qui méritent plus de liberté en obtiendront 

davantage mais pas en étant sur cette troisième planète à partir du 

soleil.  

Au fur et à mesure qu'on prend conscience, les défauts deviennent 

évidents et nous en devenons douloureusement conscients, le 
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changement devient alors inévitable. C'est la raison première, mais 

seulement une des facettes de l'équation intégrale.  

  

Toute cette affaire n'est pas comme le film K-PAX, où seule une 

personne peut saisir le faisceau lumineux, tout le monde chevauchera tôt 

ou tard le vrai faisceau de lumière, mais toujours et seulement quand ce 

sera le bon moment pour chaque individu. Nous sommes tous uniques et 

atteindrons notre destination de la sorte.  

Je pense que c'est un bon film qui soulève quelques bonnes questions 

sans avoir besoin d'être précis.  

  

Ce monde aura toujours besoin de docteurs, de scientifiques, de 

psychiatres, de dirigeants religieux et laïques, de plombiers, d'éboueurs, 

de philosophes, d'écrivains, de peintres, de sculpteurs, et de personnes 

de bonne volonté, ainsi que tout un tas d'autres choses.  

Faites ce qui vous amène du plaisir dans la vie, faites au mieux possible, 

et ne prenez pas de raccourcis comme je le fais avec certaines de mes 

réponses (rire)  

  

Vous pouvez aller voir un psy et il peut essayer de vous ramener dans la 

bulle protectrice avec le reste de la société, ou aller voir votre prêtre 

catholique et demander pardon pour vous être écarté de vos anciennes 

croyances et peut-être qu'il vous exorcisera et vous préviendra de rester 

éloigné de forums internet comme celui-ci où rôdent des gens comme 

moi.  

Ce monde est rempli de choix délicats et plein de mines mentales y sont 

cachées.  

  

Peut-être que le fait de vouloir vous taper la tête contre les murs est 

votre test, tout le reste n'est qu'un décor de film, tous ces gens qui vous 

frustrent dans la vie ne sont que des figurants engagés par le studio de 

production.  

Pourquoi vous met-on autant la pression ? Parce qu'Ils pensent que 

vous pouvez l'encaisser ?  

  

http://fr.wikipedia.org/wiki/K-PAX_:_L%27Homme_qui_vient_de_loin
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Le reste du monde s'en sortira très bien sans moi, vous ou des gens 

comme Mère Térésa. Chacun d'entre nous est ici pour affronter ses 

propres uniques défis, sans l'aide des autres.  

S'il nous arrive d'apprendre quelque chose des autres, c'est un avantage 

pour nous mais pas une nécessité ni une exigence dans le tableau 

d'ensemble.  

Ceux qui se voient comme des aidants font du bon travail, mais surtout 

pour eux-mêmes. La plupart auront du mal à l'avaler, mais pourtant c'est 

vrai.  

  

La vie devrait être comme des vacances, indépendamment de votre 

profession.  

Même si votre boulot est nul, il ne l'est que parce que vous pensez qu'il 

est nul. Ce qui est nul c'est de ne pas pouvoir voir au-delà des illusions 

que nous créons dans notre esprit.  

Vous connaissez le dicton "si vous n'aimez pas où vous êtes, changez 

ce que vous faites" ?  

Pointer du doigt et juger les autres est aussi un test auquel beaucoup 

d'entre nous échouent. La plupart sont ici en raison de lacunes dans leur 

travail de perfectionnement, par conséquent si nous ne pouvons pas 

apporter de l'aider aux plus démunis, mieux vaut laisser la place à ceux 

qui le peuvent.  

Penser peut être surfait, et doit parfois être évité autant que possible.  

  

Pourquoi sommes-nous ancrés dans cette routine de robot... dormir – 

manger -  travailler - se divertir, encore et toujours ?  

Simplement pour nous gonfler, tout du moins ceux assez éveillés pour 

réaliser à quel point cette vie peut être monotone. C'est ce qu'il y a de 

pire au sujet de cette planète, et il y a un film qui éclaire un peu sur le 

pourquoi: "Un jour sans fin".  

J'attrape une migraine si je dors trop, mais certains ont mal au crâne 

quand ils essaient de saisir le tableau d'ensemble. Peut-être y a-t-il un 

juste milieu entre ces deux extrêmes: nous sommes tous différents et 

nécessitons différentes quantités d'information pour traverser cette vie.  

Avoir du mal et être frustré peuvent indiquer qu'on en fait trop. Si on ne 

peut pas apprécier les fleurs et autres cadeaux qui nous entourent, alors 
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on gâche cette vie. Cette vie n'a pas besoin d'être difficile et ne devrait 

pas l'être, particulièrement pour ceux qui sont conscients.  

  

Qu'importe les problèmes que l'on rencontre, le soleil continuera de 

briller. Il n'y aucun loi interdisant de profiter du soleil, c'est là son seul 

usage.  

Si nous ne pouvons pas apprécier les petites choses en ce monde, 

comment allons-nous faire face aux grandes choses qui attendent sur 

d'autres mondes ainsi que sur celui-ci ?  

Nous devons respecter les lois humaines; en dehors de cela, nous avons 

toute liberté d'action avec maîtrise exclusive de notre destin.  

Notre liberté de mouvement et d'accomplissement est totalement et 

uniquement entre nos mains, indépendamment de notre lot dans la vie; 

nous nous élevons et descendons comme une montgolfière en fonction 

du lest, le poids de notre propre égo.  

  

Le jeu riche / pauvre, essentiellement joué par des politiciens avec un 

programme, est à l'origine de plus de haine et d'angoisse que toute autre 

maladie humaine dans l'histoire.  

Ils disent que l'argent n'apporte pas le bonheur, mais la pauvreté non 

plus.  

L'argent n'achète certainement pas la tranquillité d'esprit, et la pauvreté 

non plus.  

La paix de l'esprit ne s'accomplit que quelque part dans la tête.  

Mais ça n'arrive pas juste comme ça, cela demande un dur travail 

mental, l'esprit doit repousser la double dynamique connue sous le nom 

de haine et jalousie, les deux vagabonds qui ont clamé le droit de 

squatter notre esprit et notre âme.  

  

Expérience spirituelle, conscience cosmique, félicité, sont à peu près une 

seule et même chose, l'éveil spirituel / conscience cosmique correspond 

au niveau de bonheur que nous souhaitons assumer.  

Certains d'entre nous se privent du bonheur parce qu'ils culpabilisent en 

croyant  qu'il n'y en a pas assez pour tout le monde.  

Le fait est que le bonheur est aussi inépuisable que le soleil, il brûlera 

presque toujours, et le soleil n'est qu'un point dans la galaxie qui n'est 
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elle-même qu'un point dans l'univers. Et l'univers est éternel, comme le 

bonheur.  

Ce n'est pas le bonheur qui manque, mais uniquement les gens que ça 

intéresse.  

La vie humaine n'est qu'un jeu pour certains, pour la plupart c'est un vrai 

business avec beaucoup à gagner ou à perdre.  

Ne pas savoir [au sujet de la raison de notre présence ici] donne de la 

crédibilité à nos actes, et il subsiste toujours un doute même dans l'esprit 

de ceux qui disent croire à ces affaires. Nous ne pouvons pas tricher 

parce que cela n'affecte que nous, et au bout du compte ce sera nous 

l'individu qui devra rattraper ses erreurs.  

  

Il n'y a aucune expérience en cours, chacun doit travailler sur son propre 

cursus.  

   

Faites ce qui semble juste pour vous et ceux qui vous entourent, c'est 

aussi simple que de faire de votre mieux, ni plus ni moins.  

  

Il n'est pas facile de faire des choses au seul bénéfice d'autrui, et il y en 

a tellement qui tombent dans ce piège et finissent par faire plus de mal 

que bien.  

Par exemple, un groupe de bonnes âmes a une fois versé une somme 

d'argent pour la libération de certains individus dans un pays africain. La 

personne a été libérée mais le lendemain deux personnes ont été 

enlevées en échange d'une rançon. La rançon a été payée et les deux 

personnes relâchées, le lendemain trois autres étaient enlevées… vous 

voyez ce que je veux dire ? Les choses que l'on fait créent parfois les 

problèmes auxquels on souhaite mettre fin.  

  

Tout le monde est testé: choisissons-nous d'aider ou de détourner le 

regard ? Un petit peu des deux… mais entre temps, pourquoi ne pas 

profiter de la vie quand nous en avons l’occasion ?  

Débarrassez vous des nuances, agissez comme si vous étiez au 

sommet de la réussite et vous le serez. Parce que les meilleures 

opportunités pour grimper en flèche se trouvent juste devant nous.  
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Toutes les cultures veulent obtenir les mêmes choses, mais il y a celles 

qui agissent différemment et ne sont pas acceptables aux yeux d'autres 

cultures en ce qui concerne un certain nombre de choses.  

Certaines personnes ont besoin de certaines situations pour faire d'elles 

ce qu'elles finiront par devenir. Certaines ont besoin de choses que je ne 

peux pas mentionner ici parce que ça en offenserait la plupart.  

  

Aucun humain n'est égal, seuls les machines, les animaux et les 

insectes sont égaux.  

Nous devons tous forger notre propre identité avec du sang, de la sueur 

et des larmes, certains plus que d'autres. Un certain nombre arrivent ici 

uniquement par punition et ne sont pas là pour apprendre quoi que ce 

soit.  

Même ceux qui sont ici par punition ont le droit d'être traités 

équitablement par des êtres humains sincèrement bienveillants. La façon 

dont nous traitons les moins bien lotis que nous reflète ce de quoi nous 

sommes faits.  

Si les règles sur la façon de traiter les autres étaient évidentes, alors à 

quoi servirait cette vie ?  

  

Peut-il arriver que certains de ceux en vacances ici empruntent le 

"mauvais chemin" bien qu'étant d'un niveau supérieur ?  

Seuls ceux au bas de l'échelle peuvent faire des erreurs et les 

conséquences correspondront au crime ou au fiasco.  

Certains de ceux en vacances savent qui ils sont et peuvent faire ce 

qu'ils veulent, sauf le dire à qui que ce soit.  

Les entités de ces niveaux ne sont pas importunées par les ouragans ou 

autres maux humains car elles sont immunisées contre tous les 

malheurs humains.  

Celles qui ne sont pas conscientes de qui elles sont ne peuvent pas 

partir tant que ce n'est pas leur tour, mais elles restent loin de la bagarre 

et n'éprouvent pas le besoin de quitter le navire pour quelle raison que 

ce soit.  

Les dieux joueront à tous les jeux auxquels nous insisterons vouloir 

jouer, mais tant que nous n'arrêterons pas de jouer pour passer aux 
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choses sérieuses, nous jouerons selon leurs règles, et celles-ci peuvent 

être sacrément barbantes.  

  

Personne n'obtient une chose qu'il ne mérite pas, et chacun reçoit ce 

qu'il mérite. Lorsque nous quittons ce restaurant terrestre, on nous 

présente une facture due en intégralité, ou un chèque de 

remboursement.  

L'astuce est de ne pas se préoccuper du repas autour duquel les autres 

festoient, ce qui est sur leur table va sur leur ardoise, pas sur la vôtre.  

   

100% de la façon dont nous voyons ce monde est dans la tête, tout le 

reste, tous nos problèmes, ne sont rien que de la fumée qui, avec le 

temps, est dissipée par le vent.  

Si vous faites partie de ces personnes chanceuses qui ressentent une 

joie incroyable quand un enfant est né pour eux, alors vous pouvez 

comprendre un bout de ce mystère.  

Le costume de singe [le corps humain] amplifie ce qui se trouve à 

l'intérieur: nous, nos peurs irrationnelles restantes ou reprises d'époques 

lointaines; des affaires que nous avons échoué à régler lors d'autres vies 

et qui s'insinuent pour qu'on s'en occupe durant celle-ci.  

La vie terrestre est une prison que l'on se crée, et nous seuls pouvons 

nous en défaire et y échapper. La plupart d'entre nous continuent de 

procrastiner parce que cela demande du travail d'y faire face.  

Nombreux choisissent la porte tournante, bloqués sur les petits détails, 

parce qu'ils pensent qu'il ne sert à rien de progresser; par ailleurs il est 

plus facile de tourner en rond en répétant des vies médiocres que 

d'accomplir un réel changement. Un faux-fuyant peut nous sembler 

insignifiant, mais il suffit juste d'un tout petit truc dans l'œil pour avoir très 

mal et voir flou. L'âme est comme un œil, extrêmement sensible aux 

impuretés.  

Chacun d'entre nous est seul maître de son destin. Les entités 

supérieures ne font que faciliter notre destinée par tous les moyens 

qu'elles estiment correspondre à notre situation particulière.  

  

Il n'y a pas de limite dans le temps pour "piger", les nombreux qui sont 

lents à comprendre sont donc condamnés à répéter leurs erreurs jusqu'à 
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ce qu'ils en aient assez de les répéter. Ceux qui se trouvent au-dessus 

de ces trainards peuvent s'ils le souhaitent ne pas être affectés ou tirés 

vers le bas par ceux qui restent en arrière.  

  

Notre plus grand fardeau/test dans cette vie est de pouvoir penser tout 

ce qu'on veut, et on peut se rouler éternellement dans notre propre 

puanteur en croyant que c'est celle des autres. Tant que l'on ne pointera 

pas le doigt dans la bonne direction, vers nous-mêmes, nous resterons 

des rats de laboratoire égarés dans le labyrinthe du rejet de la faute sur 

les autres.  

La seule issue hors du dédale est de réaliser qu'on contrôle chaque 

aspect de nos vies et situations. Je sais que pour la plupart c'est une 

montagne trop dure à gravir, mais c'est le seul moyen de quitter la foire 

d'empoigne.  

Rat de labyrinthe est une perception, tout comme la foire d'empoigne. 

Ceux qui croient en faire partie ont cette croyance par défaut.  

Il y a une raison pour chaque nuance et contrariété dans nos vies, qui 

n'aura absolument aucun sens tant que nous ne serons pas renvoyés de 

ce rocher; entre-temps, il est préférable de prendre du plaisir et de se 

concentrer sur toutes les bonnes petites choses qu'on nous autorise. 

Profitez pleinement de ce qu'on vous a donné et apprenez de tous les 

obstacles que vous rencontrez. Que pouvons-nous demander de plus ?  

  

Les extraterrestres ne construisent que des containers parfaits [les corps 

humains]. Nous observons pourtant au-dehors des masses humaines 

dysfonctionnelles; qu'est-ce qui ne va pas ?  

Il y a aussi une réponse mais peu en veulent, en ont besoin ou 

voudraient y croire. Elle est donc placée là, cachée entre tous mes 

beaux discours pour n'être découverte que par ceux qui sont prêts et 

veulent l'entendre.  

Quel arrogant fils de p*** je fais !  Pourquoi les gens me supportent-ils ? 

(rire)  

Si quelqu'un prend de mauvaises habitudes supplémentaires tout en 

essayant de travailler sur d'autres mauvaises habitudes, il ne fait 

qu'ajouter à son fardeau et mourra probablement d'un cancer – ou pas – 

et peut avoir à revenir la prochaine fois pour travailler sur davantage de 
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problèmes. C'est injuste, absolument, mais ce sera la même personne 

qui fera appel contre elle-même pour ajouter des problèmes 

supplémentaires à son parcours.  

Personne ne peut savoir s'il va se tirer de ce rocher après sa mort, et 

ceux qui croient le savoir se trompent.  

  

"Faites aux autres ce que vous voudriez qu'ils vous fassent"  

Nous ne pouvons pas y obliger les autres, mais nous pouvons prendre 

ce chemin nous-mêmes. Traitez les autres mieux que ce que vous 

n'avez jamais imaginé être traité en retour. Ce sont là les qualités qui 

brisent les chaînes de cette prison.  

  

Pour la plupart d'entre nous ce n'est une prison que dans l'esprit, c'est ce 

que nous voulons. Nous ne pouvons sûrement pas aller et venir de cette 

planète comme bon nous semble, c'est par conséquent une prison… 

pourtant nombreux arrivent à faire de cette prison un lieu de vacances 

animé et finissent par apprécier leurs vies. C'est la raison de cette 

existence, effectuer les changements qui vont nous améliorer nous et 

ceux qui nous entourent.  

Si vous avez de la famille, les appréciez-vous ? Si non, pourquoi ? Votre 

boulot ou occupation sont-ils plaisants ? Si non, pourquoi ? Attendez-

vous chaque nouveau jour avec impatience ? Si non, pourquoi ?  

Si vous arrivez à trouver des raisons sans blâmer "les autres", vous 

pourriez connaître une vie épanouissante. Et quand nous échouons à 

faire cela, nous nous privons nous et notre entourage d'innombrables 

plaisirs à portée de main.  

Tout au contraire, beaucoup dé-évoluent en allant en sens inverse, et 

c'est en raison de l'endroit dont sont originaires certaines âmes qui ont 

été déposées ici.  

  

Le peu de connaissances qu'on nous autorise sur Terre ne représente 

rien du fait de l'illusion dans laquelle nous sommes drapés.  

Nous ne pouvons pas rivaliser avec les dieux qui détiennent la vérité et 

la réelle sagesse.  

Toutefois nous démontrons ici sur Terre notre valeur en appréciant les 

cadeaux qui nous ont été accordés, peu importe leur taille, et en prenant 
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du plaisir à cette vie de toutes les façons possibles. Générer du bonheur 

pour nous-mêmes et ceux qui nous entourent au beau milieu de ce 

monde de fou, voilà le défi et le devoir de chacun d'entre nous.  

Ceux qui atteignent le bonheur contre vents et marées sont vraiment 

sages et vont aller de l'avant dans cette vie et dans les vies restant à 

venir.  

Le Bonheur est un don que l'on fait à soi-même et ne nécessite aucun 

égo.  

Je souris rarement, et la plupart des gens doivent penser que je suis 

triste ou ronchon; le bonheur n'est pas une caractéristique superficielle 

du visage ou une personnalité enjouée, le bonheur est l'absence de 

pessimisme… à moins que de voir les choses en noir ne vous rende 

heureux, et à ce moment-là c'est une autre histoire.  

  

Pourquoi l'espérance de vie moyenne sur cette planète est-elle de 

soixante dix ans, pourquoi ne pas l'écourter pour ceux qui souhaitent 

passer plus vite à autre chose ?  

Parce qu'il y a un processus, et celui-ci prend du temps.  

  

Il y a sur cette planète un puissant élément qui souhaite maintenir les 

gens dans un état constant de peur et d'ignorance au sujet de ce qu'est 

vraiment la vie. La vie n'est pas aussi compliquée que ce que beaucoup 

voudraient  croire.  

De toute évidence, c'est un combat difficile que de convaincre les 

membres de sa famille au sujet du tableau d'ensemble… mais le fait est 

que nous ne sommes pas là pour réparer les autres, nous sommes ici 

avant tout pour nous réparer nous-mêmes, et si nous pouvons accomplir 

cela, nous pouvons ensuite nous concentrer sur d'autres choses en étant 

mieux préparés à les faire, quelles qu'elles soient.  

Plus on grimpe les échelons, plus on rencontre d'extravagances ou de 

chahut. Ceux qui n'apprécient pas l'allégresse vont devoir poireauter ici 

bas encore un moment.  

  

Faire toute chose avec modération est une bonne règle, et un point de 

départ pour ceux qui ont de mauvaises habitudes. Par ailleurs, pourquoi 

être l'esclave d'une faiblesse ? Prenez en charge votre propre destin, on  
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ne devrait jamais pouvoir faire ce compromis quand les enjeux sont si 

importants.  

   

Les riches et les pauvres, en parlant de biens matériels: cela n'a rien à 

voir avec le tableau d'ensemble si ce n'est pour générer de la haine et de 

la jalousie – peut-être que c'est là toute l'idée derrière. La haine et la 

convoitise sont des défauts à régler, qui vit ou meurt avec le plus de 

jouets n'a pas la moindre importance dans l'ordre des choses, seule la 

fibre morale en a.  

   

Chacun d'entre nous possède le pouvoir d'accomplir tout ce qu'il veut. 

Ce pouvoir a toujours été là, et il a été utilisé à bon escient par des 

millions de personnes, qui sont à présent enviées par le reste de nous 

autres trainards (rire)  

Beaucoup d'entre nous se préoccupent trop de ce que possèdent les 

autres et ne se concentrent pas pour obtenir le leur – quoi que ça puisse 

être.  

Débarrassez-vous de la haine, de la convoitise et de l'égo et tous les 

autres problèmes disparaitront; le changement de systèmes politiques 

est un tour de passe-passe qui se joue depuis l'aube des temps.  

   

Les conteneurs-corps humains, ne sont pas le problème, c'est ce qu'il y 

a dedans, l'âme, le problème. Et certaines âmes humaines sont lentes à 

comprendre et finissent par bousiller la machine, un gâchis qui demande 

beaucoup de travail à nettoyer, et les humains sont ceux qui doivent le 

nettoyer et l'arranger.  

  

Le plat principal est réservé à ceux qui finissent le boulot, qui ont remis 

de l'ordre dans leurs affaires avant d'essayer de le faire dans celles des 

autres.  

Cette vie n'est certainement pas un film, c'est une grande illusion; mais 

le rideau sera levé, et le temps donné pour améliorer votre 

comportement s’achève lorsque le rideau se lève.  
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La majorité des gens sont heureux avec leurs croyances et ne sont pas 

intéressés d'en changer. Avez-vous essayé de changer les croyances de 

quelqu'un ? Si oui, vous savez à quel point c'est une tâche impossible.  

Maintenant si vous vous réveillez, regardez bien dans le miroir et 

décidez que la personne en face a besoin de changer, alors vous êtes 

sur une piste.  

Si vous éprouvez des difficultés à vous pointer vous-même du doigt, tout 

semble perdu. Aussi longtemps que votre bonheur résidera dans les 

mains et les actes des autres, vous ne serez jamais heureux; c'est votre 

vie, arrêtez d'attendre que les autres l'améliorent pour vous.  

Abandonnez le jeu des reproches et prenez vos responsabilités, ou 

tenez-vous en à votre programme prédéterminé et gâchez encore une 

autre vie.  

   

La vie n'est pas facile, mais le labyrinthe d'impasses que beaucoup 

finissent par faire de leur vie n'est pas une partie de plaisir non plus.  

   

Certains pensent mériter l'enfer de leur vie – peut-être bien que oui et 

peut-être bien que non… mais chacun d'entre nous a dans sa poche la 

clé pour échapper à cet enfer.  

  

J'ai été dans l'armée et ils nous ont jeté toute sortes d'obstacles, j'ai haï 

chaque minute dans l'armée mais il est sûr que ça a sacrément bien 

marché: ils ont réussi à transformer une bande de "hippies paresseux" 

(c'est ainsi qu'ils nous appelaient dans les années 70) en des individus 

hautement entraînés capables de surmonter quasiment tout obstacle.  

La vie se résume à cela, traverser les obstacles. Ceux qui refusent de le 

faire pour une raison quelconque devront revenir et essayer à nouveau, 

tout comme pendant les classes à l'armée. L'agenda extraterrestre n'est 

pas différent de celui du sergent-instructeur: faire sortir de ce camp des 

gens formés à pouvoir remplir des devoirs plus importants dans d'autres 

domaines.  

Tout le monde a des besoins et désirs différents, et chacun est libre de 

poursuivre ses besoins et désirs à son propre rythme, on peut mener un 

cheval à l'abreuvoir, mais on ne peut pas le forcer à pisser avant la 

course.  
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Comment va-t-on vers un lieu d'embauche ou choisit-on une autre 

mission si on n'a  pas achevé celle sur Terre ?  

C'est très simple, clair et net, personne ne s'en sortira impunément 

comme certains y arrivent ici sur Terre. Les auteurs de crime "vont" 

purger leur peine. Aucune excuse, prétexte, ou faux-fuyant, même ceux 

qui croient qu'ils seront pardonnés  - et ils le seront – doivent quand 

même payer l'amende.  

  

On affronte chaque jour la plupart de nos défis et la façon dont on les 

affronte ou les ignore détermine ce qui nous arrive le jour suivant.  

Rester assis à essayer de deviner les détails avant qu'ils ne se 

manifestent ne peut que nous rendre fous.  

   

Pour ceux qui sont conscients dans une certaine mesure, réussir cette 

vie devrait être du gâteau ?  

La complication est réservée à ceux qui ne sont pas conscients et se 

cachent en sécurité dans leur bulle créée par la société pour les 

maintenir profondément endormis et plongés dans les complications.  

   

Tout le monde vit la vie dont il est conscient, mais peu nombreux sont 

conscients de pourquoi ils la vivent, et ne le croiraient pas même si on 

leur disait.  

Certains d'entre nous ont des vies dans les coulisses de la prétendue 

"réalité", mais jusqu'à quel point, cela reste interdit d'accès. La plupart 

des individus conscients du genre de souvenirs que je décris n'en parlent 

pas aux autres pour des raisons évidentes. De plus, elles n'ont pas 

besoin de se faire connaître et ne le souhaitent pas.  

  

Les grands hommes ne voient jamais la "grandeur" en eux-mêmes mais 

uniquement  le potentiel des autres.  

Si vous êtes vraiment désorienté au sujet de beaucoup de choses, ça 

semble être un bon début, la plupart des grands hommes de ce monde 

ont le même problème.  
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Si vos parents sont des gens honorables, il serait indigne de ne pas 

suivre leurs conseils.  

L'intellect et l'intelligence sont des outils, tout comme un ordinateur, 

certaines personnes les maîtrisent mieux que d'autres, mais comme 

l'ordinateur cela n'ajoute rien à notre accomplissement spirituel; cela 

n'apporte qu'à nos exigences physiques.  

  

Nous devons nous concentrer sur nos propres défauts, ils sont déjà 

assez lourds à porter, se focaliser sur les méfaits des autres est une 

distraction qui empêche la plupart d'entre nous d'avancer.  

 

Certains ont besoin de plus d'épreuves que d'autres dans leur vie pour 

arriver au même endroit. Notre place au soleil se mérite, personne ne 

peut tricher ou acheter sa promotion comme c'est possible ici sur Terre.  

   

Certains attendant le Messie, un sauveur, une nouvelle ère pour sauver 

l'humanité de ses propres maux, c'est ainsi depuis des siècles. Nous 

voulons que cela arrive pour nous soulager de nos corvées.  

La réalité est que nous seuls pouvons nous en débarrasser… ou en 

récolter encore davantage.  

Pourquoi attendre 2012, qui n'est qu'une date sur le calendrier, pour 

provoquer cette incroyable transformation dans nos vies ? Faites-le dès 

aujourd'hui. Je sais, c'est plus facile à dire qu'à faire, et par conséquent 

les gens vont continuer à attendre quelque chose ou quelqu'un pour 

effectuer à leur place ce changement dans leur vie. C'est très bien, 

l'univers dans lequel on vit a tout le temps devant lui, il ne va nulle part, 

tout comme ceux qui attendent que les choses arrivent.  

  

L'instinct peut avoir du bon, il nous maintient du bon côté de la route loin 

du trafic à contre sens. Mais on a en revanche tendance à lui accorder 

plus d'attention qu'il n'en mérite, notre but dans cette vie est de prendre 

des risques et de ne pas toujours être prudent. La mort viendra nous 

chercher en temps voulu, en son temps, nous ne pouvons échapper à 

elle ni à certains désastres prédestinés.  

La plupart ne seront pas placés dans ces terribles situations, et vont 

pourtant se tracasser toute leur vie par peur que ça ne leur arrive. Il en 
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résulte des opportunités perdues et des vies gâchées, à quoi bon ? Je 

dis qu'il faut envoyer promener toutes les peurs et sentiments négatifs et 

vivre sa vie comme s'il s'agissait d'un fantastique voyage, parce que 

c'est ce qu'elle deviendra alors.  

Les handicaps physiques ou financiers ne sont pas exclus du voyage 

fantastique car la majeure partie a lieu dans l'esprit / l'âme.  

La vie va passer, peu importe comment on décide de la vivre, que ce soit 

dans la peur ou frontalement.  

  

Beaucoup de gens déclarent avoir une raison d'être dans cette vie "le 

moment venu"; de telles personnes ont embelli chaque génération 

depuis une éternité. Si c'est vrai, elles ne devraient pas avoir besoin de 

fanfare ou de publicité, elles n'ont qu'à se pointer le moment venu pour 

faire leur truc. Le bon vieil adage "les actes sont plus éloquents que les 

paroles" s'applique.  

   

Le problème avec certains concepts est que personne ne peut nous 

sauver de nous-mêmes, cette corvée reste le domaine exclusif de 

chacun d'entre nous.  

Nous pouvons apprendre des autres mais ils ne peuvent pas nous 

sauver, à moins que l'on ne parle de sauveteur, policier, pompier, 

avocat, etc.  

Les seules constantes sont les prophètes et les pronostiqueurs qui 

viennent sauver l'humanité toute entière. Et puis les taxes, la mort et les 

quelques autres éléments que j'ai déjà mentionné.  

  

La survie physique est une bonne chose mais la vie ce n'est pas ça, il 

s'agit dans cette existence de redonner de l'éclat à votre âme pour la 

véritable vie qui aura lieu ensuite ailleurs.  

J'ai été dans l'armée et certains d'entre nous ont déployé beaucoup 

d'efforts et travaillé dur pour astiquer nos propres piaules, certains en ont 

payé d'autres afin qu'ils fassent le sale boulot de nettoyage à leur place. 

Bon, en ce qui concerne les piaules de l'armée, ça ne fait pas de 

différence quant à qui les astique; mais pour ce qui est de l'intégrité, elle 

ne peut venir que des efforts qu'on déploie soi-même.  
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Il n'existe pas de "plan évolutionniste extraterrestre", ils ne font que 

fournir les outils pour réparer ce qui est cassé en nous-mêmes.  

Les outils sont l'intégrité, l'empathie et la bonne volonté.  

Beaucoup d'entre nous abandonnent quand les choses se corsent: ces 

épreuves sans fin de la vie qui peuvent se succéder rapidement. Ceux 

qui parviennent à réussir sont ceux qui utilisent constamment leurs outils 

en dépit du sang, de la sueur et des larmes que l'utilisation de ces outils 

peut engendrer.  

Il est bien plus facile de jeter l'éponge et d'accuser quelqu'un d'autre 

pour nos misérables existences.  

C'est pourquoi la plupart des outils flambant neufs dans notre boite à 

outil, qui sont arrivés en ce monde avec nous, finissent dans le même 

état quand nous quittons cet endroit parce que nombreux ne prennent 

même pas la peine d'ouvrir leur boite à outils.  

La plupart négligent d'ouvrir cette boite à outils parce qu'ils croient à tort 

être protégés par de quelconques droits cosmiques universels. Je 

conseille à ces personnes le film "Un jour sans fin". Mais seulement 

attendre que ces droits prennent effet peut devenir monotone, et cela 

n'arrivera jamais.  

Les boites à outils sont pénibles, elles exigent tellement de nous, et la 

récompense est tellement loin…  

La plupart des outils restent immaculés, neufs et brillants, avec très peu 

d'usure. La plupart d'entre nous ont besoin d'aller à petits pas où nous 

allons.  

Dans une certaine mesure, nous sommes tous des enfoirés égoïstes; 

c'est pourquoi la plupart d'entre nous sont ici, pour travailler là-dessus, 

ou sur autre chose. Mais pourquoi se laisser rabaisser par ceux qui se 

trouvent plus bas sur l'échelle de l'évolution ? Ceux qui sont plus élevés 

sur l'échelle de la compréhension devraient se pencher et aider ces 

enfoirés en dessous d’eux, c'est là tout ce dont il s'agit.  

  

Après leur mort, les moines tibétains se sont élevés vers des lieux 

meilleurs, ceux qui les ont persécutés sont revenus sur Terre pour 

passer encore et encore à la moulinette… alors qui sont les gagnants et 

les perdants ?  
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Cette histoire de jugement [des autres] en empêtre beaucoup dans sa 

toile, où la plupart finissent par pourrir.  

   

Ceux qui sont conscients dans une certaine mesure devraient se mettre 

à leur aise et laisser la vie se dérouler. Mais ne quittez pas votre emploi, 

l'hypothèque et d'autres factures nécessitent toujours votre attention.  

   

Chacun paie ses dettes, maintenant ou plus tard. Même ces riches 

snobs nés avec une cuiller d'argent dans la bouche, et les snobs 

pauvres qui bavent d'envie parce qu'ils n'ont pas de cuiller d'argent.  

Cette histoire de cuiller d'argent est une image signifiant que la taille du 

portefeuille n'a rien à voir avec la raison de la présence de quelqu'un ici, 

et certainement rien à voir avec la destination qui l'attend ensuite.  

Pourtant la plupart de nous s'accrochent à ces "petites" distractions et 

finissent avec un sale comportement.  

  

La vaste majorité d’entre nous sont ici pour se réparer ou se renouveler. 

Une fois qu'on l'a fait, on devient un atout plutôt qu'un poids pour ceux 

avec qui on entre en contact.  

On rend le monde meilleur en étant de meilleures personnes. Si tout le 

monde était sur la même longueur d'onde dans le bon sens, cette 

planète serait un endroit sympa à vivre pour tout le monde.  

Qu'importe notre lot dans la vie, nous pouvons tous apporter notre 

modeste contribution afin d'obtenir un monde meilleur.  

Ce n'est pas sorcier ni une tâche impossible à accomplir; il suffit de 

retirer la haine, la jalousie et l'égo de notre répertoire. Bon sang, ce 

grand mot donne l'impression que c'est très douloureux.  

  

La lutte pour ne pas céder aux émotions négatives rend-elle toujours mal 

quoiqu'il arrive, et est-ce ce que nous devons endurer ?  

Cela dépend d'à quel point on a le nez dedans. Beaucoup d'entre nous 

ont appris à apprécier la montée d'adrénaline obtenue en faisant se 

sentir mal les autres. Prendre ces sentiments l'un après l'autre et 

analyser pourquoi on apprécie la haine, la convoitise et l'égo devrait à la 

longue en libérer certains du côté insidieux de ces fléaux.  
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Une fois éloigné de cette sombre menace, la vie sera agréable et ne 

sera plus quelque chose à endurer.  

   

Qu'une bande soit virtuelle ou physique, elle a la même influence sur 

notre façon d’agir et de penser. L'influence de l'entourage et toutes les 

autres influences que l’on essaie d'imiter chez les autres afin de pouvoir 

"s’intégrer" sont le plus grand obstacle au ménage à faire dans notre 

grenier.  

   

Nous craignons ce que nous ne connaissons pas, nous sommes à 

dessein des créatures méfiantes… l'histoire de la Tour de Babel.  

   

Dans certaines situations désespérées de personnes ou de familles, la 

seule chose qui "peut" marcher est que les gens demandent de l'aide au 

dieu auquel ils croient, quel qu'il soit. Plus il y en a, mieux c'est, c'est une 

question de quantité. Les personnes avec une bonne âme sont 

généralement entourées d'autres bonnes âmes. Cela peut marcher 

même si l'heure d'une personne a sonné, mais uniquement s'il y a 

beaucoup de demandes pour que cette personne reste ici.  

Faites ce que vous pouvez, chaque petit geste compte.  

   

Beaucoup de situations où l'on se trouve sont de notre propre fait, que 

l'on s'en rende compte ou non. Nous payons pour des choses que nous 

avons faites dans cette vie et d'autres.  

Le plan d'action est ce que vous voyez se dérouler. Les gens ne sont 

pas seuls, il y a  des entités tout autour d'eux qui comprennent le monde 

bien mieux que n'importe quel humain.  

   

La vie sur cette planète a toujours été un enfer pour une grande partie 

de ceux qui y sont envoyés. Si l'on pouvait voir pourquoi certains d'entre 

nous ont été envoyés ici, on comprendrait mieux les atrocités dans 

lesquelles ils sont plongés.  

On ne le voit pas parce qu'alors peu d'entre nous se proposeraient 

d'aider les autres moins bien lotis. Et nous sommes ici pour aider tous 

ceux que nous pouvons sans porter de jugement à leur égard.  
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Tout ce que nous vivons, que ce soit bon ou mauvais, est entièrement 

financé par nous. Rien n'est gratuit, nous méritons nos bons et nos 

mauvais moments.  

   

Il n'y a pas de processus d'apprentissage pendant qu'on est "mort". C'est 

pourquoi chaque seconde de cette vie ou de n'importe quelle vie est 

importante. Pourtant peu de gens le croient.  

C'est une très mauvaise chose que de gaspiller une vie comme ceux qui 

échouent à se surpasser en prenant des raccourcis ou en brûlant les 

étapes quand ils n'ont pas à le faire, ceux qui ont du talent et ne l'utilisent 

pas, ceux qui laissent s'envoler les opportunités encore et encore.  

La plupart d'entre nous savent de quoi ils sont capables mais font preuve 

de paresse.  

   

Le pouvoir de l'esprit sur la matière fait venir des choses que notre âme 

désire, même lorsque que nous ignorons les détails précis de ce que 

nous voulons et avons besoin.  

Les personnes qui gaspillent leur vie ne s'en soucient pas et restent 

majoritairement inconscientes de le faire.  

  

Se la couler douce et lambiner n’est pas grave et aller d'un échec à 

l'autre non plus, parce qu'il n'y a pas d'échec. À moins que l'échec ne 

vous brise et que vous arrêtiez d'essayer.  

Ceux qui sont heureux et satisfaits et dont l'entourage est content de les 

avoir connus ont accompli tout ce qu'il y a d'important dans cette vie, et 

peuvent se la couler douce sans hésitation.  

  

Nous ne sommes pas tous ici pour nous battre. Pourtant même ceux qui 

sont là pour ça peuvent briser leurs chaines avec les outils que chacun 

reçoit en étant jeté ici, si seulement ils ouvrent leur boite à outils et 

l'utilisent.  

  

La "boite à outils" à laquelle tous les humains ont accès:  

Tous les outils de l'univers sont à notre disposition dans notre tête.  

À l'aide de ces "vrais" outils, nous pouvons faire et accomplir tout ce que 

notre petit cœur désire. Nous pouvons construire et démolir, nous 
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pouvons être vertueux ou haineux envers nos compagnons sur ce 

caillou.  

Malheureusement, nombreux quittent cette vie sans avoir jamais ouvert 

leur boite à outils. Ils n'ont jamais été mauvais, mais jamais bons non 

plus. Ils en ont fait juste assez pour s'en sortir chaque jour et ont fini par 

gaspiller toute leur misérable vie.  

  

Nous ne sommes pas ici pour marcher sur l'eau et devenir la meilleure 

chose depuis l'invention du pain en tranches, mais le moins que l’on 

puisse faire est d'essayer d'apprécier cette vie et de s'en montrer 

reconnaissant. Et c'est encore trop demander pour certains.  

 

Nous pouvons tout changer en nous-mêmes par la simple volonté, mais 

peu nombreux croiront cela possible. Plus votre détermination est forte, 

plus votre réussite sera grande. Tous les humains ont de super-pouvoirs 

bloqués dans la tête et malheureusement c'est là où ils restent, 

majoritairement inutilisés.  

   

Prendre quelle mission que ce soit est un énorme risque, mais la vie est 

un pari. On ne sait jamais de quoi on est capable tant qu'on ne se jette 

pas à l'eau. Si on savait ce qui nous attend derrière chaque angle, il n'y 

aurait ni aventure ni danger, ni apprentissage, ni courage, et le courage 

est important.  

Et il nous faut tout faire en empêchant la flamme de l'intégrité de 

s'éteindre, c'est le plus grand des défis. Peu nombreux arrivent à franchir 

cet obstacle-là.  

Rien ne compte sans intégrité: le courage, la beauté, le charisme, 

l'intelligence, le succès et toutes les prières du monde ne suffiront pas à 

recoller les morceaux sans la colle de l'intégrité.  

Pardonnez-moi si je sonne comme un disque rayé.  

   

Cette planète est propulsée par les deux pistons de l'amour et de la 

haine. On choisit quel piston on souhaite alimenter, indépendamment du 

pays où l'on habite.  
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Ceux qui montrent de la reconnaissance obtiennent davantage de ce 

qu'ils apprécient et aiment avoir dans leur vie.  

   

Comment une personne peut-elle obtenir beauté et pouvoir ?  

Que doit-on abandonner pour tout avoir ?  

Si vous avez tout, vous n'avez de toute évidence rien abandonné du 

tout.  

Milton a tout et pourtant il reste laid – désolé Miltie.  

   

Quand vous vous faites des amis, assurez-vous qu'ils seront là quand 

vous aurez vraiment besoin d'eux.  

   

Si vous essayez de tout comprendre, laissez tomber. Les soi-disant plus 

grands esprits sur Terre cogitent aussi pour essayer de comprendre 

l'illusion de la physique. Les pauvres ignorent ce à quoi ils sont 

confrontés.  

  

  

Ce que nous sommes censés faire n'est-il pas de devenir comme les 

dieux, c'est-à-dire être diplômés de ce système solaire pour aller chez 

les grands ?  

Oui, mais ce n'est pas ce qu'ils enseignent dans les écoles et lieux de 

culte. Les métaphores bibliques ont leur raison d'être, tout comme la 

majorité des illusions sous lesquelles l'humanité continue de vivre 

aujourd'hui.  

   

Pour beaucoup d'entre nous, la raison pour laquelle la vie ressemble à 

une punition est que c'en est une.   

La course de rats a toujours été pour les rats, mais personne n'est forcé 

d'être un rat, quittez simplement la file et devenez humain. Tout 

commence dans la tête, nous sommes ce que nous pensons être, nous 

devenons ce que nous méprisons le plus chez les autres à cause de la 

haine et de la jalousie.  

Blâmer institutions et dirigeants pour nos maux est un attrape-nigaud, un 

piège, qui maintient des millions de gens esclaves de la haine. Et la 
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haine est ce qui entraine les âmes dans le véritable enfer existant surtout 

dans notre tête.  

   

On n'a pas besoin d'éprouver la douleur pour apprécier de ne pas avoir 

mal.  

  

Pourquoi appeler ça des leçons si nous les oublions la vie suivante ?  

Parce que la plupart des leçons sont pour cette vie et des vies 

antérieures. Tout ce que nous faisons et vivons est néanmoins conservé 

à l'abri et certains y auront accès d'un seul coup une fois qu'ils quitteront 

cette planète.  

   

On nous donne une âme et une vie sur lesquelles veiller. La plupart 

d'entre nous ne pourraient pas en gérer plus d'une. Ceux qui se 

préoccupent de la façon dont les autres vivent leur vie occupent une 

place pour laquelle ils n'ont aucune connaissance, et ils n'ont sûrement 

ni la capacité ni l'autorité pour juger.  

Personne n'obtient de billet gratuit quel que soit son lot dans la vie – 

riche ou pauvre – tout le monde paiera le même montant dans cette vie 

ou d'autres avant d'être autorisé à s'élever.  

   

Des choses de nos parents déteignent naturellement sur nous mais nos 

vraies capacités arrivent avec nous, ce sont des dons. Ceux qui n'en ont 

pas ou échouent à les découvrir devront apprendre à faire d'autres 

choses pendant qu'ils sont ici.  

   

Aucun d'entre nous ne peut dire à qui que ce soit ce qu'il doit penser. 

Chacun décide cela de lui-même, ça fait partie de la bureaucratie sur 

cette planète. La plupart vont suivre le mouvement, ce qu'il y a de plus 

simple parce que c'est facile. Gouvernements et institutions religieuses 

ont mis sur pied beaucoup de concepts faciles à comprendre que 

n'importe quel singe imberbe peut adopter.  

Ce que nous croyons ne fait absolument aucune différence; si c'était le 

cas, il n'y aurait pas d'espoir pour cette planète.  

Ce qui est important, ce n'est pas ce que l'on croit mais comment on 

s'occupe de notre vie et de la situation dans laquelle on se retrouve.  
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Certains progresseront un peu au niveau de la conscience en étant sur 

Terre.  

   

Sommes-nous dans un système de points, est-ce qu'on gagne des "bons 

points" en étant sur Terre ? Peut-on les échanger contre des petits 

cadeaux ?  

Ils n'ont aucune valeur marchande remboursable mais ils s'ajoutent bien 

au programme de fidélité, si vous voyez ce que je veux dire. Mais il y a 

un hic, ceux qui pensent avoir des bons points n'en ont habituellement 

pas. On ne peut pas faire quelque chose strictement pour le bénéfice 

qu'on va en retirer, on doit être meilleur pour le bien des autres, et jamais 

pour nous-mêmes… et ça demande de sacrés efforts.  

Où dois-je aller pour découvrir combien de points j'ai à mon actif à ce 

jour ?  

Vous devez aller directement dans la bouche du dragon affamé, dans ce 

que nous appelons des OVNI. Un endroit où l'on peut facilement être 

mâchouillé et recraché si l'on n'est pas prêt.  

   

Comment se fait-il qu'une bonne action trouve toujours sa punition ?  

Est-ce qu'on perturbe un certain genre d'équilibre ?  

Ce n'est pas parce qu'on pense faire une bonne action que c'en est une. 

La frontière est mince entre la punition et certains autres trucs que je ne 

peux pas aborder maintenant, mais la couleur de peau ou la culture 

n'indiquent pas ce dont sont faits les gens ou pourquoi ils sont ici.  

   

Si vous pouvez voir ce qui souille votre âme, vous avez une longueur 

d'avance. Mais quand bien même nous sommes pardonnés pour la 

plupart de nos fautes présentes et passées, nous devons toujours purger 

notre peine, payer la note.  

Mais la quantité d'enfer à traverser pour purger votre peine dépend de 

vous. Ce n'est vraiment pas sorcier: si vous le devez, attrapez la haine et 

la jalousie par les couilles et débarrassez-vous-en. Travaillez ensuite sur 

votre égo.  
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Je sais que c'est plus facile à dire qu'à faire, alors commencez 

doucement… mais il s'agit de votre vie, et vous devez décider quel enfer 

vous souhaitez vivre et pour combien de temps.  

  

Tout dans l'univers est pour "notre" simple plaisir, mais personne n'est 

forcé d'aimer leurs cadeaux, on peut les balancer comme la semaine 

après Noël.  

   

Au bout du compte nous décidons quelles éprouvantes nouvelles 

Montagnes russes emprunter par le biais de nos actes dans le moment 

présent. Alors choisissez judicieusement votre niveau de poison.  

   

Peut-on demander la charité de temps à autre et bien s'en tirer ?  

Les personnes valides avec l'esprit capable peuvent demander la charité 

mais elles devront se rattraper à un moment donné.  

Nous savons tous comme la vie ici-bas peut être difficile; porter une 

double charge n'est pas conseillé, il y en a beaucoup sur Terre qui font 

exactement ça et ils ne sont pas très heureux.  

 

Aucun nombre ne peut décrire la variété de "conteneurs" dans cet 

univers infini presque sadique. Certains vous feraient vomir pour le reste 

de vos jours et vous ficheraient la trouille. Si les gens bornés savaient 

seulement à quel point ça peut empirer pour eux.  

   

Les âmes sur cette Terre sont coupables jusqu'à ce qu'elles se 

démontrent innocentes et méritantes. Aucune excuse valable.  

   

Dans la plupart des cas, ce qu'ils ont fait dans des vies antérieures 

n'affectera pas ceux qui essaient d'être justes dans cette vie.  

Le problème ce sont les personnes qui viennent ici avec un état d'esprit 

induit par d'autres vies et ne font ensuite qu'y ajouter comme si l'univers 

leur devait quelque chose. L'univers dispose d'une grande benne à 

ordures pour ce genre d'âmes.  

Tout ce qui est demandé est que nous devenions vraiment des êtres 

humains prévenants. La preuve se trouve dans nos actes.  
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En premier lieu, nous devons apprendre à nous asseoir à table et 

surveiller nos manières.  

   

Personne ne se soucie le moins du monde des jeux que nous 

choisissons. La Terre n'est pas une journée d'orientation, ce que les 

gens choisissent de faire sur ce terrain de jeu ou dans cette prison leur 

incombe. La façon dont ils se comportent en jouant, voilà ce qui importe.  

   

Quand on vous attrape la main dans le sac, c'est indéfendable, vous 

êtes coupable. C'est le même principe.  

Blâmer les autres pour leurs problèmes et user ensuite de ces raisons et 

excuses pour faire du tort aux autres, ça ne colle pas avec les entités 

supérieures.  

Nous autres humains irions chercher toutes les excuses du monde pour 

nous sortir de quelque chose. Ça marche peut-être avec les simples 

mortels mais certainement pas avec les êtres illuminés.  

 

"Tous" nos choix nous appartiennent, si vous marquez un super but, 

votre entraineur n'obtient pas la même reconnaissance que vous.  

   

Nous utilisons des outils pour construire des choses, un marteau et une 

scie pour bâtir une maison, mais les outils ne deviennent pas la maison.  

Sans bois, nous n'avons pas de bureau sur lequel écrire, sans forêt nous 

n'avons pas de bois pour faire le bureau.  

Nous devrions par conséquent être réfléchis avec nos biens matériels. 

Mais les affaires simplifient la vie, c'est tout.  

   

Pourquoi diable attendre 50 vies alors que vous pouvez profiter de la vie 

dès maintenant ? Les humains ont beaucoup plus de liberté qu'ils ne le 

réalisent, on répondra à beaucoup de motivations et d'attentes: la 

découverte d'une partie de ce dont nous sommes faits et quels sont nos 

vrais désirs, qu'ils soient bons ou mauvais.  

  

Peu d'entre nous iraient travailler si ce n'était pour ce cookie dans notre 

enveloppe de paye toutes les deux semaines environ. Pourquoi nos 

enfants devraient-ils être différents ?  
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Vérité et connaissance sont des outils que nous utilisons pour obtenir ce 

que nous voulons parce que la vérité et la connaissance "humaine" sont 

de simples marchandises à échanger avec les autres. Vient ensuite la 

sagesse, qui arrive supposément avec l'âge et l'expérience, mais 

certains l'atteignent et d'autres non.  

Mais il demeure que toute la sagesse et la vérité du monde ne valent pas 

un simple acte de gentillesse, et c'est là le vrai cookie que nous voulons 

tous à la fin d'une dure journée.  

Je sais, certains d'entre nous préfèreraient une bière fraiche, un bon jeu 

sur le grand écran et un peu de bon vieil argent – moi aussi.  

   

Nous apprenons beaucoup sur nous-mêmes de par nos simples faits et 

gestes avec les autres, et la façon dont nous gérons nos propres 

frustrations.  

   

Les gens peuvent facilement faire accoucher la souris d'une montagne et 

avoir l'esprit complètement troublé sans raison valable.  

Prenez du recul, réévaluez pourquoi vous avez une montagne de trucs 

inutiles dans la tête et faites du ménage.  

La plupart d'entre nous ne sont retenus ici bas que par deux grosses 

chaînes, la haine et la jalousie, mais si vous n'avez pas ces blocages 

alors vous êtes libre de faire tout ce que votre cœur désire, en échange 

d'un certain nombre d'efforts.  

 

 

Comme vous le savez, les réponses à comment fonctionne une voiture 

pourraient remplir des centaines de livres. Combien de gens prendraient 

cependant le temps de lire et de comprendre ? Il est bien plus simple 

d'emmener la voiture chez le garagiste et d'espérer qu'il ne vous 

arnaque pas.  

La vie est un tout petit peu plus complexe; de plus, combien de 

personnes me prennent moi et mes réponses vraiment au sérieux ?  

  

Mon conseil est de faire ce qui est important dans cette vie, celle dans 

laquelle vous êtes actuellement. Concentrez-vous sur ce que vous 

voulez accomplir dans votre vie et faites au mieux avec. C'est le 
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message ultime de la part des extraterrestres. Ils feront leur boulot mais 

dans l'immédiat vous devez faire leur vôtre.  

 

Une vraie passion pour quelque chose ne peut facilement être contenue, 

et seul vous savez si vous l'avez. Par ailleurs, l'échec n'existe pas, ce 

n'est qu'une nouvelle série de défis.  

   

Supposez qu'une puissante entité vous demande ce que vous voulez 

faire dans cette vie et que, tel un génie, elle exauce votre vœu ?  

Le seul hic, c'est que vous devez faire un effort… après tout, vous serez 

le bénéficiaire de cet effort ou de son absence.  

 

Il y a une raison à chaque situation qu'Ils nous font traverser, pour ceux 

prêts à relever le défi et pour ceux qui ne le sont pas.  

   

Nous ne sommes pas ici pour nous asseoir et attendre les surprises, 

nous sommes ici pour régler nos affaires personnelles.  

   

Vous connaissez le proverbe "l'enfer est pavé de bonnes intentions". Ce 

n'est pas parce qu'on croit avoir de bonnes intentions que c'est le cas.  

Le problème sont les quelques uns si imbus de croire qu'ils savent ce qui 

est bon pour les autres; ils sont habituellement égocentriques et c'est un 

défaut, pas un atout, un point c'est tout.  

   

Je ne dis pas que vous devez changer vos habitudes, c'est à chacun de 

nous de décider tout seul.  

Ce que nous avons fait dans le passé est secondaire par rapport à ce 

que nous faisons dans l'instant présent. Si vous pensez vraiment que 

votre vie est sur la bonne voie, alors continuez à faire ce que vous faites 

et ne changez rien. La plupart d'entre nous savent s'ils sont sur la bonne 

voie. Beaucoup ne veulent pas l'être parce que ce n'est ni sympa ni 

marrant.  

   

Toutes nos situations personnelles sont basées sur des décisions prises 

précédemment dans cette vie ou avant que nous ne venions sur Terre.  
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Les chaînes à nos pieds se trouvent dans la tête de chaque être humain.  

La plupart d'entre nous réclament ouvertement ou spirituellement un 

changement simple et rapide. Le travail c'est nul, la foire d'empoigne ça 

craint, factures et hypothèques c'est nul, les impôts ça craint.  

Nous voulons l’Ère du Verseau, le Ravissement, que les extraterrestres 

viennent en 2012 libérer nous autres esclaves. Qu'est-il arrivé quand les 

esclaves ont été affranchis en Amérique et dans d'autres pays ? Ils ont 

du trouver un travail, se débattre avec les factures et les dettes, payer 

des impôts, prendre part à la foire d'empoigne, découvrir que l'égalité 

n'est pas réelle. La vie n'est pas devenue meilleure ou plus facile, mais 

juste plus exigeante.  

Liberté et sérénité ne sont pas extérieurs mais intérieurs. On sera 

toujours esclaves de nos peurs et de notre ignorance jusqu'à ce qu'on 

réalise la triste réalité avec laquelle aucun d'entre nous ne veut avoir 

affaire. Nous sommes nos propres esclavagistes.  

   

Changement climatique, accroissement de la population, le monde va 

droit en enfer avec une mentalité catastrophique… Beaucoup de gens 

s'en font pour tout ça comme jamais auparavant.  

Certaines de ces personnes étaient des gens biens qui ne haïssaient et 

n'enviaient personne pendant que les choses allaient bien pour eux. 

Mais les gens changent lorsqu'ils sont placés face à des défis et 

environnements différents.  

Bon sang, c'est facile d'être gentil quand la vie est agréable et sûre, alors 

qu'en réalité quelle réelle valeur cela a-t-il chez une âme qui doit encore 

faire ses preuves ?  

  

Qu'est-ce que la raison ? 

Sûrement pas quelque chose de répandu sur Terre (rire) 

La raison est ce que la majorité convient; c'est une sorte de déclic. En 

réalité, la raison est une chose existant sur d'autres planètes et endroits 

que la Terre. Nous sommes tous un peu timbrés ici-bas; autrement nous 

ne serions pas là.  

 

Que ça nous plaise ou non, nous serons tous 

graciés/pardonnés/réhabilités et libérés de ce troisième rocher. L'âge n'a 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Enl%C3%A8vement_de_l%27%C3%89glise
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rien à voir avec le moment de notre départ; certains sont ici quelques 

semaines et d'autres y sont coincés jusqu'à ce qu'ils tombent 

littéralement en morceaux dans une maison de retraite.  

  

La tristesse aime la compagnie, c'est une invitation à laquelle vous 

pouvez renoncer, ou non.  

La vie suivante le sera bien plus encore pour ceux qui arrivent déjà à 

rendre cette vie intéressante,. Ne sous-estimez pas ce que cette vie a à 

offrir, parce que celle-ci détermine vos défis et aventures suivants.  

  

Ceux d'entre nous qui ont l'esprit ouvert et croient en d'autres formes de 

vie/mondes/civilisations, etc: cela veut-il dire que notre âme est d'un plus 

haut niveau que celles qui ne croient qu'en les enseignements de la 

religion ? 

Pas vraiment.  

La vie est le plus grand cadeau imaginable, et peu importe pourquoi on 

nous l'a fait. Ce qui est important, c'est de ne pas le foutre en l'air. Bon 

nombre le font, ils n'ont aucune idée de ce qu'ils laissent passer, faisant 

l'erreur de croire que cette vie est tout ce qu'il y a... Derrière le rideau se 

trouvent des trésors au-delà de tout ce que Hollywood peut bien 

inventer.  

Tout ce que nous expérimentons en tant qu'humains représente-il moins 

d'un instant dans le processus de création ? 

Un instant peut être une éternité, et l'éternité des moments infinis. 

Heureusement que la plupart des moments sont bons, n'est-ce-pas ?  

 

Quand nous souhaitons pardon et rédemption, est-ce notre libre-arbitre 

qui permet aux êtres supérieurs de nous aider à nous en sortir ? 

C'est notre sincérité et notre volonté de nous amender.  

Pour la plupart des gens, la vie ici-bas est relativement agréable pour 

une période d'incarcération, la nourriture peut être plutôt bonne et le 

décor enchanteur. 

Il y a environ 7 milliards de personnes sur ce caillou; la "majorité" ne voit 

pas de lumière au bout du tunnel ou d'enchantement dans un magnifique 

paysage.  
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Une âme "connait" ses défauts ou est capable de les analyser, mais elle 

peut les trouver vraiment durs à corriger en vivant ici. "L'aide" consiste-t-

elle à faire ressortir ce qui est "pourri" au travers de situations de vie et 

d'apports négatifs? 

Pour certains, tous les moyens sont utilisés à cette fin, mais pas pour 

tout le monde.  

 

Nous sommes créés avec une âme heureuse, Mais pour la garder, il 

nous faut la mériter en étant heureux. Est-ce vraiment trop demander ?... 

Nous avons toutes les raisons d'être heureux car la vie est un court petit 

détour... à moins qu'on ne soit ingrat, auquel cas rien ne va plus, les 

paris sont ouverts. Certes, cette histoire de bonheur peut être épuisante 

pour ceux qui ont perdu le contact avec, mais on apprend à l’apprécier 

au bout d'un moment.  
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CHANGER LE MONDE 

 

Le monde change une personne à la fois, non l'inverse. C'est le 

problème sur cette planète, tout les gens veulent changer le monde pour 

qu'il satisfasse leur propre intérêt. C'est pourquoi il y a des centaines de 

guerres et de conflits chaque année dans le monde depuis l'aube des 

temps.  

Ceux qui veulent changer le monde n'ont pas l'intention de changer eux-

mêmes, ils préfèrent changer les autres à la place, et nous savons 

comment cela fonctionne.  

Ceux qui l'ont compris sont en minorité dans ce monde hautement 

pessimiste, je leur souhaite donc de pouvoir rester fidèles à leurs idéaux 

parce que nombreux essaieront de leur enlever ou de les dénigrer.  

  

Notre planète n'est-elle pas constamment en train d'être "transformée" ?  

Nos perceptions changent mais pas grand-chose d'autre.  

Beaucoup d'entre nous aimeraient voir un réel changement – chez les 

autres – dans leurs situations quotidiennes, mais rares sont ceux 

disposés à changer en eux-mêmes. En ce sens, le changement n'est 

pas constant.  

  

Nous voulons tous sûrement retirer les mêmes choses de cette vie: 

alcool, beignets et café-crème… nous avons cependant tous notre 

propre idée sur comment les obtenir. Nous voulons tous être en première 

ligne, nous voulons changer le monde pour qu'il réponde à nos besoins 

et exigences spécifiques… et tous les autres n'auront qu'à vivre avec ce 

que nous voulons.  

C'est pourquoi il y a guerres, haine et jalousie; parce que nous avons 

tous une idée différente de ce qu'est un monde parfait.  

  

Des millions de gens veulent changer le monde, pour qu'il corresponde à 

leur propre idée de ce que devrait être la vie. Certaines de ces 

personnes ne supportent pas d'être entre elles dans la même pièce et 

ont des idées très différentes sur la définition d'un monde parfait; 

certaines personnes sont parfaitement heureuses de vivre dans des 
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huttes en terre, d'autres dans de minuscules appartements au cœur de 

gratte-ciels.  

Qu’en est-il des convictions politiques, des affiliations religieuses, ou de 

leur absence ?  

Certains aiment le communisme, le socialisme, le capitalisme, le 

darwinisme, l'athéisme, le bouddhisme, le judaïsme, l'islam, la chrétienté 

etc. Aimeriez-vous vivre sous l'un d'eux ? Beaucoup de gens non, et 

beaucoup d'autres oui.  

Avez-vous remarqué le nombre de conflits permanents dans le monde ?  

Des milliers de conflits et de guerres ouvertes parce que la plupart des 

gens ne sont pas sur la même longueur d'onde, et beaucoup ne veulent 

pas être sur la même longueur d'onde ou dans la même pièce que ceux 

qui ne pensent pas comme eux.  

Vous voulez changer "votre" monde ? Mais certainement, faites donc ! Il 

y a environ sept milliards de gens sur cette planète, chacun avec une 

vision de la vie quelque peu différente. Chacun d'entre nous est unique, 

a des désirs et besoins différents, alors quel changement va convenir le 

mieux à toute l'humanité ?  

  

Il y a un sacré bazar à ranger là-dehors, dont une partie est fait exprès, 

faites ce qui vous semble juste. Mais nous ne sommes pas là pour 

changer le monde, c'est aux dieux et aux hyperactifs de s'en charger. 

Vous avez entendu dire que le chemin vers l'enfer est pavé de bonnes 

intentions ? C'est à cause du facteur "bon pour qui ?" Nombreux font les 

choses en raison des bénéfices qu'ils pensent ensuite en retirer.  

Aucun humain ne va changer le monde, le monde est comme il est car il 

a été créé ainsi. Certains pensent que c'est un zoo, et c'en un pour eux, 

certains croient que c'est un trou à rats, et c'en est un pour eux, et ainsi 

de suite.  

Les différences culturelles rendent cette planète intéressante, tout en 

fournissant des expériences riches d'enseignements. Tout ce qui est 

perçu comme bon et mauvais sont des équipements nécessaires à cette 

complexe machine à forger le caractère nommée la Terre, où nous 

sommes venus pour être changés, non pour changer les autres et 

certainement pas pour changer le monde.  

Améliorez-vous et vous contribuerez à un monde meilleur.  
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Beaucoup de gens ont changé le monde pour qu'il corresponde à leur 

propre égo, dont quelques-uns à notre époque: Staline, Hitler, Mussolini, 

Fidel Castro, Hugo Chavez, Bernanke, etc.  

Nous pouvons faire tout ce qui nous convient le mieux mais notre rôle 

n'est pas de changer le monde mais de nous changer nous-mêmes 

pendant que nous sommes en ce monde.  

  

La Terre fait-elle vraiment face à une disparition de ses ressources ou 

est-ce un complot pour rapporter de l'argent à des lobbies ?  

Quand il n'y a plus eu de lait maternel, nous ne sommes pas morts de 

faim, nos régimes alimentaires ont changé pour quelque chose de 

meilleur et de plus savoureux.  

Est-ce que le recyclage des ordures, des biens et des matériaux aident 

vraiment le monde de façon tangible ?  

Tout n'est qu'apparence et ce n'est pas parce qu'on croit faire le bien 

qu'on fait le bien, recycler demande d'énormes quantités d'énergie – au 

moyen de ce même carburant fossile qui pollue notre air et contre lequel 

nous protestons.  

Si les gens connaissaient vraiment la quantité de ressources utilisées 

pour le recyclage, ils pèteraient les plombs – vous pensez qu'ils cachent 

les histoires d'OVNI au public, mais ils en cachent bien plus encore.  

Aidons-nous vraiment les générations futures en prenant ces idées à 

cœur et en faisant ce que nous pouvons pendant que nous sommes ici ?  

Ce serait vrai si c'était fait de façon raisonnable et non fanatique, mais 

de nombreuses mesures politiques de ces quarante dernières années 

ont foutu le bordel et entravé des innovations qui auraient éliminé 

beaucoup des problèmes que nous avons actuellement en raison 

d'idéaux aux motifs politiques.  

Est-ce qu'être "écolo" est une voie vers un monde meilleur, ou est-ce un 

stratagème pour que nous sentions fiers de nous qui n'aura que peu ou 

pas d'impact sur notre avenir ?  

Oh cela a un impact, un mauvais – mais on moins on en est fiers...  

La paix mondiale n'est pas au programme de sitôt sur cette planète, 

même si cette idée est vendeuse parce que tout le monde aspire à la 

paix mondiale. Nous pouvons atteindre la paix individuelle pour nous-
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mêmes mais ne pouvons la donner aux autres, c'est une question 

individuelle. 

 

Les humains ne sont pas ici pour changer le monde; nous sommes là 

pour être changés par les circonstances dans lesquelles on se retrouve 

en ce monde. Le monde changera et deviendra un meilleur endroit 

seulement quand davantage de gens changeront et deviendront de 

meilleures personnes.  

 

Ceux qui affirment détenir les solutions à tous les maux du monde sont 

simplement des tyrans déguisés en mouton à la recherche de leur 

prochain repas et des victimes qui paieront pour ça. Ou alors ce sont des 

candidats au concours de Miss America (rire). 
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LIBRE ARBITRE 

 

Le libre-arbitre est soumis à des conditions:  

Nous ne pouvons pas choisir de ne pas payer d'impôts, de ne pas 

gagner notre vie, ou l'instant de notre mort. Bon d'accord, nous pouvons 

choisir chacune de ces choses - c'est le libre-arbitre - et en payer les 

conséquences.  

  

Où se trouve le libre-arbitre ?  

Dans le choix de ne pas être dominé par de mauvaises actions, 

habitudes et désirs, même s'ils viennent d'entités du genre Milton. 

Rappelez-vous que la meilleure façon d'attraper un criminel est à l'aide 

d'un coup monté.  

  

Tous les humains disposent du libre-arbitre, même si ça n'en donne pas 

toujours l'impression. Ils peuvent toujours mettre les choses sur le dos 

de l'alcool, des drogues, des ex, des patrons, des politiciens, de la magie 

noire ou de quoi que ce soit mais au bout du compte nous choisissons 

tous notre poison.  

  

Le libre-arbitre est essentiel à notre développement et, outre notre lot 

dans la vie, nous sommes complètement indépendants.  

  

Le libre-arbitre n'est pas un mythe mais une réalité solide que personne 

ne peut ignorer en chemin.  

  

Qu'en est-il des fumeurs ?  

La dépendance est une punition suffisante, vous ne trouvez pas ?  

  

Les humains disposent du libre-arbitre et ils peuvent abuser de leur 

corps ou le maltraiter; regardez comment certains d'entre nous traitent 

leur voiture, leur maison ou d'autres choses qui leur sont confiées.  

Cependant, beaucoup de choses sont programmées dans le corps: 

comme sur une chaîne de montage automobile, des choses différentes 

vont dans certaines voitures.  
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Certains d'entre nous sont ici pour apprendre qu'ils sont à l'école et 

possèdent le libre-arbitre, nombreux sont ici pour purger une peine de 

prison ferme, et ils sont contrôlés, leur mauvais usage du libre-arbitre les 

a mis en esclavage dans une vie antérieure.  
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KARMA & REINCARNATION 

 

C'est une grande part de la réalité de chacun. Nous sommes ce que 

nous ressentons au sujet du monde et de nous-mêmes, et nous 

rayonnons d'une énergie positive ou négative envers ceux qui nous 

entourent. Cette énergie est bien trop puissante entre les mains de 

simples humains, et est par conséquent limitée, autrement le monde 

seraient plus chaotique à l'heure actuelle; car nous autres humains 

déversons bien plus d'énergie négative que positive, même si nous 

aimerions croire le contraire.  

Les extraterrestres peuvent dévier un mauvais karma et le diriger 

décuplé vers l'expéditeur, cela arrive souvent.  

  

Tous les signaux radio et télévisés dérivent perpétuellement dans 

l'espace.  

La vibration vit à jamais: chaque pensée, chaque action; et si nous 

pouvons nous cacher derrière des surnoms comme Sleeper ou autre, 

tout ce qui lui appartient peut remonter jusqu'à celui qui en est à l'origine 

- éternellement.  

Les données ne sont pas collectées, tout ce que vous générez vous suit 

où que vous alliez ou soyez; les extraterrestres et ceux à leur niveau 

savent ce que vous êtes. Vous pourriez vous retrouver à ce même 

niveau au moment de votre mort en fonction de qui vous êtes.  

Étant donné que l'univers n'a pas de commencement et ne finira jamais, 

et que les âmes ont les mêmes qualités inextinguibles, la réincarnation 

est un véhicule pour différents types d'aventures: apprentissage, 

vacances, développement, punition, récompense et tout un éventail 

d'autres motifs.  

Croyez-moi mes amis, vous avez aussi vu des planètes, et vous en 

verrez encore. Ils n'ont certainement pas créé le système solaire pour 

mon seul plaisir (rire).  

Si vous avez violé ou tué dans des vies antérieures, plusieurs vies ont du 

passer, autrement vous n'auriez pas les chances que vous avez dans 

votre vie… si vous en avez.  
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Peu importe pourquoi on commet un acte criminel contre soi-même et 

d'autres âmes, une fois que les torts sont faits ils doivent être réparés, et 

si ce n'est pas ici et maintenant alors ce sera plus tard ailleurs... avec les 

intérêts. Ceux qui sont capables de rectifier leur comportement en étant 

ici seront mieux lotis: la Terre est une prison de sécurité minimum,  il y 

en a des terriblement pires.  

  

Utiliser l'hypnothérapie pour des vies antérieures est très imprécis, les 

extraterrestres remplissent normalement les blancs avec des éléments 

d’un genre profondément désagréable, et des trucs terrifiants.  

S'ils ne veulent pas que les gens se souviennent de certaines choses, 

l'hypnothérapie humaine ne va pas ébranler ou mettre cela à mal.  

L'apprentissage d'une leçon et le remboursement des dégâts faits à soi-

même et aux autres peut comporter des frais reportés. Beaucoup de 

choses ne sont pas réglées à la sortie, les gens partent parfois avec une 

grosse addition qui sera réglée en intégralité à un autre moment de leur 

existence.  

  

Combien de vies avant d'être libéré de l'expérience humaine ?  

Pas moins de cinquante, et il n'y a aucune limite. Mais il y a une date 

limite et une vraiment grande benne à ordures.  

  

Les réincarnations ne sont pas consécutives et n'ont pas toutes lieu sur 

cette planète. Les enfants sages ont droit à de longues vacances entre 

deux.  

  

La plupart des individus seront ramenés ici-bas, et on leur donnera 

indice après indice après indice pour attirer leur attention encore et 

encore… et nombreux ne pigeront toujours pas.  

Il existe pour eux d'autres lieux d'apprentissage en d'autres mondes.  

  

Aucun humain ne sait combien de vies les autres humains ont quitté, et 

ceux qui le savent vraiment ne vous le disent que lorsque vous arrivez 

                                                           
 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Hypnoth%C3%A9rapie
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entre deux vies. La plupart connaitront les secrets de leurs désirs, et 

comment les accomplir, ainsi que quelques secrets de l'univers.  

  

Sauf mon respect pour le peuple Chinois, je doute que qui que ce soit 

paie pour avoir le privilège de se réincarner en Chine, pays où les 

conditions de vie d'une vaste majorité sont au mieux misérables, et qui 

ne se trouve par conséquent sur la liste de souhaits de personne.  

C'est un peu comme acheter la rédemption pour ses péchés; la papauté 

d'autrefois a très bien vendu des coupons de rédemption à ses riches 

clients, et le fait toujours.  

 

Il nous faut considérer la situation dans son ensemble:  personne 

n'échappe à ses mauvaises actions et certains vont payer pendant 

longtemps, peut-être pendant plus d'une vie, pour un acte commis en 

quelques minutes.  

  

Votre affectation suivante est déterminée par vos actes en ce lieu – de 

meilleures et plus nombreuses opportunités ou de pires en plus petit 

nombre.  

Vous n'atteignez pas la célébrité parce que vous avez atteint un haut 

niveau de nirvana. Vous pouvez être une vedette de la même façon que 

vous choisissez d'être un héros dans un jeu-vidéo.  

On désigne le lieu et les conditions dans lesquels vont naitre la majorité 

de ceux qui entrent sur Terre. Il n'y a pas de hasard.  

L'appartenance ethnique n'est que superficielle et ne pénètre pas jusqu'à 

l'âme.  

Lorsque quelqu'un meurt et que son âme est renvoyée sur Terre 

retrouver un nouveau corps hôte, ce n'est pas fait au hasard; la plupart 

sont confiés à des parents qui vont élever cette nouvelle âme d'une 

certaine façon et dans certaines conditions. 

Les place-t-on avec des personnes étant à peu près à leur stade de 

progression ? 

Oui et non en ce qui concerne le stade d'évolution, parfois oui mais pas 

toujours. 

Une personne presque prête à quitter cette planète peut-elle se retrouver 

coincée avec quelqu'un qui est vraiment loin de l'être ? 
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Oui. 

 

Les entités aux plus hauts-niveaux ne se réincarnent pas à des niveaux 

tels que celui sur Terre. En fait, il n'y a pas de limites et elles continuent 

indéfiniment de s'élever  à des niveaux toujours plus élevés, ça dépasse 

la compréhension humaine.  

Une âme ayant à peu près dépassé le million de réincarnations est-elle 

capable de toutes se les rappeler durant certains états "spéciaux" ? 

Ça a lui est clair comme de l'eau de roche.  

Si une âme subit plusieurs réincarnations, c'est qu'elle apprend plus 

lentement. Un jour l'âme finit par commencer à en avoir marre et se met 

à agir, ou se désintègre dans l'oubli. Tout le monde est mis au parfum et 

de nombreuses occasions de saisir le tableau d'ensemble sont données, 

mais tout le monde est également libre d'ignorer ces signes. Personne 

n'est emmené de force sur une planète utopique.  

Il n'y a pas de "nouveau commencement", juste de nouvelles 

expériences, de nouveaux défis sur de nombreuses planètes et plans 

d'existence différents.  

  

Quand on quitte cette planète, on va vers notre destination suivante sur 

invitation.  

Une fois qu'on atteint un certain niveau, on se souvient d'à peu près tout. 

Certaines personnes sur Terre ont quelques souvenirs d'autres temps et 

lieux, sans faire de régression. La régression est délicate et des 

extraterrestres ou des thérapeutes humains peuvent projeter n'importe 

quoi dans l'esprit, donc la personne ne sait jamais vraiment. 

Les régressions ne montrent souvent que les trucs horribles, 

essentiellement pour dissuader les gens de fouiner. Si vous subissez 

une régression, vous trouverez des choses, mais rarement les virées 

comme celles dont j'ai parlé dans Une journée avec un extraterrestre. 

Préparez-vous à avoir la trouille. Les souvenirs d'abductions sont 

bloqués pour une bonne raison.  

Une fois de l'Autre côté et quelques crans au-dessus de l'humanité, le 

choix nous appartient si nous voulons expérimenter quelque chose sans 

être distraits par les souvenirs et la connaissance, à titre de jeu de rôle 

dans un environnement de planète ou de parc à thème. Ou bien nous 

http://daywithetfrench.blogspot.fr/
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pouvons choisir d'aller sur des planètes comme la Terre et de vivre une 

certaine vie, avec tous les hauts et les bas que cela implique. Une fois 

qu'on a choisi le programme, c'est une affaire conclue jusqu'à l'arrêt du 

jeu.  

  

On ne se réincarne pas sur d'autres lignes temporelles parce que le 

temps "ne veut rien dire".  

  

Occupons-nous différentes races/genres lors de nos réincarnations ? 

Oui nous sommes des travestis et cette histoire de race n'est rien d'autre 

que de la peau, une façade, et pourtant nous nous attachons sans aucun 

doute à nos semblables...  

Une âme humaine est-elle toujours redirigée vers un corps humain ? 

Seulement si l'humain entre à un niveau semblable. Il existe différentes 

variétés de conteneurs supérieurs et inférieurs à l'homme, qui ne sont 

pas de genre extraterrestre, et qui dépasse également le cadre de ce fil 

de discussion. Quelles chances possède un humain terrestre d'être 

redirigé vers un corps de gris ou de reptilien ? 

Les âmes humaines ne font généralement pas ça, mais elles peuvent y 

séjourner dans certaines circonstances.  

Les âmes humaines se réincarnent-elles uniquement dans d'autres 

corps humains ? 

En majorité, mais elles peuvent être placées dans des animaux et 

d'autres choses. Comme quand on se rend dans un grand aéroport, les 

choix de destinations pour les âmes sont bien plus nombreuses 

qu'uniquement dans le domaine spirituel.  

La réincarnation sera-t-elle un jour prouvée ? 

Beaucoup de gens rendent visite de l'autre côté à leurs proches et ne 

s'en rappellent que comme d'un rêve. Certaines personnes bénéficiant 

de ces privilèges en sont convaincues sans l'ombre d'un doute après la 

visite. 

Il est possible que ces informations soient portées à la connaissance du 

grand public à l'avenir, mais pas dans un futur proche.  

Lorsqu'on est diplômé de planètes prison-lycée et qu'on passe au niveau 

suivant, peut-on conserver les souvenirs de nos vies sur les planètes ou 
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sont-ils de nouveau liquidés ? 

Plus vous vous élevez, plus vous avez accès à vos bêtises passées.  

Peut-on renaitre il y 2000 ans ? 

Oui, pas sur cette Terre mais sur une planète qui en est à ce stade – 

disons à l'ère romaine. 

Est-il fort improbable de renaitre ici ? 

Pas vraiment, nombreux ne quittent jamais ce système solaire, ils sont 

conservés ici puis reprennent le service actif.  

Nous conservons bien souvent quelques semblants de nos vies 

passées.  

Avons-nous notre mot à dire sur le genre de vie que nous allons mener à 

nouveau ? 

Cela dépend des éléments sur la table dont on dispose pour négocier.  

 

En général, les âmes entrant dans les corps suivent-elles un procédé 

systématique n'impliquant ni "choix" ni "raison" ? 

Il y a toujours une raison, et parfois le choix.  

Me serait-il possible de vivre ma prochaine vie durant une autre époque, 

disons les années soixante ou une période antérieure à celle-ci ? 

Si c'est ce que vous voulez. 

Si une personne s'y prend mal, pourrait-elle être ramenée à une époque 

avec moins de technologie et de confort ? 

Pas nécessairement. 

Peut-on vivre dans n'importe quel type de civilisation choisie, en fonction 

de notre niveau ? 

Oui.  

 

Ceux qui se montrent à la hauteur actuellement peuvent revenir avec un 

peu d'égo et faire étalage de leurs talents et dons "empruntés".  

 

Quand on vide les ordures, ce bagage qu'on trimbale avec nous, on ne 

revient pas dans des trous infects comme la Terre.  

Est-ce que la plupart d'entre nous serons des humains et/ou des 

animaux pour le restant de leurs incarnations parce qu'ils ont une "âme 

humaine" ? 

Oui.  
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Y-a-t-il des noms que nous gardons ? 

Nous avons tous un nom. 

Reconnaitrions-nous notre nom si nous venions à l'entendre ? 

Oui, mais ça n'arrive que quand on fait notre sortie.  

Votre nouveau corps va refléter vos nouveaux défis, il ne ressemblera 

pas à celui que vous avez actuellement, à moins que vous ne deviez 

redoubler cette classe. Mais même dans ce cas, il y aura quelques 

changements.  

Les résultats positifs de notre âme sont-ils perdus ou réexaminés / 

réévalués plusieurs fois lorsqu'on se réincarne ? 

Ceux qui n'acquièrent pas les bases ont droit à un examen plus 

minutieux.  

Comme briser le cycle des réincarnations ? 

En éliminant totalement haine et jalousie. Les autres défauts sont 

travaillés à de plus hauts niveaux, plus agréables.  

La durée d'une vie et l'instant de la mort sont-ils décidés par l'âme avant 

l'incarnation? 

Ceux qui sont à l'école choisissent leur créneau horaire, mais il est 

imposé aux prisonniers. La plupart de ceux qui purgent une peine ne 

lisent jamais le genre de trucs qui se trouvent sur ce forum.  

Une fois qu'une âme a commencé à emprunter le droit chemin étroit de 

l'intégrité, combien de vies supplémentaires pourrait-elle avoir en 

moyenne à vivre sur ce genre de planète,  en mode apprentissage ? 

Quelques unes ? Une centaine ? Aucune ? 

Cela dépend du but que l'on a dans l'univers. Très peu connaissent les 

choix qu'ils ont en étant ici. Il existe un nombre infini d'accomplissements 

et une fois qu'on a atteint un certain niveau de bonté, on n'a plus rien à 

faire d'autre, sauf si on le veut.  

Les âmes ne se réincarnent pas toujours sur la même planète, on se 

déplace en fonction du programme d'étude disponible, toutes les leçons 

ne sont apprises sur la même planète ou dans le même système solaire.  

Est-il vrai que ce que nous faisons ici peut affecter nos vies antérieures 

tout autant que notre vie actuelle et la future ? 

Si l'on a fait des progrès dans le passé et qu'on devient déraisonnable 

durant ce boulot-ci, cela affecte notre progrès passé.  
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Qui décide si l'on passe ou non à autre chose pour ne plus jamais 

revenir sur ce caillou ? 

Une des brillantes étoiles haut placées dans l'arbre généalogique prend 

la décision finale.  

Je suppose qu'une fois nos actions faites, cela se répercute dans le 

karma. Mais les effets peuvent-ils être atténués ou modifiés ? 

Le Karma est réel et les mauvais sentiments reviendront sur ceux qui en 

éprouvent, sans équivoque.  

 

Quand bien même les réactions des gens et les situations semblent 

complètement spontanées, diriez-vous que rien ne peut nous arriver qui 

ne soit pas dans notre karma ? Autrement dit, tout est totalement juste et 

équitable ? 

Aussi injuste que cela puisse paraitre à beaucoup de gens, c'est plutôt 

bien résumé.  

Les êtres supérieurs faisant le mal tomberont-Ils un jour dans le royaume 

humain ou un domaine encore inférieur ? Beaucoup d'entre nous sont-ils 

d'ex-renégats en prison ? Ou bien est-ce juste un domaine totalement 

différent ? 

Toutes ces réponses et même davantage.  

Si nous avons vécu en tant qu'animaux ou insectes, est-il possible que 

beaucoup d'entre nous aient aussi déjà vécu en tant qu'extraterrestre ? 

Vous avez dit avoir vécu sur Uranus avant cette vie, est-il possible que 

certains d'entre nous aient eu aussi ce type de vie antérieure ou êtes-

vous assez exceptionnel sur cette planète où ne se promènent 

seulement que quelques uns dans votre genre ? 

Nous sommes tous extraterrestres, seule l'impureté/la poussière qui 

nous sert de chair est originaire de la Terre. Je suis seul dans mon 

genre, mais vous aussi ainsi que tous les autres. Certains d'entre nous, 

mais pas tous, ont revêtu d'autres costumes, reptiliens et autres.  

Combien diriez-vous que nous avons vécu de vies ? 

Des milliards, des millions, un montant infini de vies ? 

Ces chiffres ne conviennent pas à la plupart des gens sur cette planète.  

Est-il possible que beaucoup d'entre nous aient déjà vécus en tant 

qu'animaux dans des vies antérieures ? Si oui, pouvons-nous même 

avoir vécu il y a des millions d'années en tant qu'animaux et avoir été 
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mangés par des dinosaures ou d'autres genres de créatures ? Certains 

d'entre nous pourraient-ils avoir été vraiment placés dans un dinosaure ? 

Tout ce qui est mentionné pour certains.  

Quelqu'un est-il plus susceptible de renaitre sous une race différente sur 

cette planète ou bien de la même race sur une autre planète ? 

Il y a certaines transitions.  

Ceux qui peuvent choisir leur vie suivante sont habituellement sur la 

phase ascendante. Ceux qui pètent un câble ne peuvent pas choisir 

grand-chose, en particulier l'endroit  où ils aboutissent.  

Le karma est réel, on récolte ce qu'on mérite dans cette vie et la 

suivante. 

 

Avons-nous la même âme tout au long de nos différentes existences? 

Oui.  

Âmes et conteneurs correspondent ethniquement, ainsi que d'autres 

variantes. Il n'y a aucune connotation négative au sujet de telles 

divisions, et les races se reproduisent entre elles, créant d'autres genres 

de conteneurs.  

Un conteneur mélangeant les races a-t-il quelque chose de particulier ? 

Tous les conteneurs sont particuliers, mais oui en effet. 

Comme les empreintes digitales, notre race nous étiquète pour des 

raisons que nous ne pourrons connaitre qu'après notre mort. Y-a-t-il une 

raison à ce qu'un type d'âme correspondent mieux à une race en 

particulier ? 

C'est parfois la culture, des dispositifs d'apprentissage spécifiques, etc. 

 

Vous avez dit que les gens ont tendance à s'en tenir à leur propre genre 

ou type de conteneur, et ça semble en effet évident sur le vaste paysage 

de cette planète. Mais comment se fait-il qu'on ait tendance à rester 

fidèle à cette norme ? 

Pur préjugé. Il y a un fond de vérité, mais cela à voir avec les vies 

antérieures, les connexions familiales et l'endroit d'où nous sommes 

originaires. 

 

Monsieur-tout-le-monde essayant de grimper les échelons pourra-t-il se 

souvenir de ses vies antérieures ? 
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Entre les vies, nous sommes nus face à la vérité. Cette même vérité que 

nous déclarons tous avoir trouvé pendant que nous sommes ici. Certains 

d'entre nous sont roussis par la chaleur accablante que la vérité dégage. 

Ceux qui sont purs peuvent voir tout ce qu'ils veulent.  

Lorsqu'on est de l'Autre côté, comment est-ce qu'on choisit le conteneur 

qui nous correspond le mieux ? 

Avec beaucoup d'attention.  

 

On récolte ce qu'on sème ? 

Comme une boule de neige qui prend de l'ampleur en dévalant la 

montagne, la plupart ne la verront pas venir jusqu'à leur vie suivante. 

Il est préférable d'éteindre les petits foyers pendant qu'on est ici parce 

qu'ils deviennent vraiment de vrais brasiers.  
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ENFANTS 

 

Les petits enfants comprennent souvent mieux la vie, c'est quand on 

devient sophistiqué que les choses se compliquent.  

Beaucoup de jeunes enfants savent des choses au sujet de leurs vies 

antérieures jusqu'à ce qu'ils soient capables de parler et d'être pris au 

sérieux, et ils sont alors interrompus et placés dans l'enclos avec les 

autres moutons.  

  

Des enfants disparaissent sans laisser de trace chaque année, mais pas 

des masses.  

  

Curieusement, nous ne faisons venir personne au monde; ils sont 

envoyés ou se portent volontaires pour entrer dans nos vies. Les enfants 

sont la plupart du temps des bienfaits qui changent la vie.  

  

Ces choses [que je raconte] sont plus faciles à comprendre avant 

l'adolescence, c'est presque normal; mais une fois que l'esprit s'est 

habitué à la Terre, il refoule une bonne partie de la réalité et de 

l'existence antérieure. La vie devient alors effrayante et l'équation 

extraterrestre bien plus encore.  

  

Certains jeunes enfants restent connectés avec l'au-delà et sont 

fréquemment en contact avec des gens qu'ils connaissaient avant d'être 

jeté sur cette planète.  

 

 

À un très jeune âge, nous ne sommes pas éloignés de nos vies 

antérieures sur d'autres planètes, et ceux qui arrivent ici en provenance 

d'autres planètes conservent quelques subtils souvenirs du vol spatial. 

Contrairement aux nombreux qui sont coincés sur cette planète depuis 

plusieurs incarnations; ce sont ceux qui ont le plus de mal à croire qu'il y 

ait quoique ce soit d'important là-haut.  
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Les bébés naissent-ils avec une âme ou arrive-t-elle après la naissance 

?  

Nous ne pouvons conduire une voiture qu'une fois qu'elle est sortie de la 

chaîne de montage – même chose pour les bébés.  

 

Des personnes reçoivent-elles des missions d'un mois, comme les 

bébés et les jeunes enfants qui meurent ?  

Suivant à quel point ils sont jeunes, il peut ou non y avoir quelqu'un à 

l'intérieur. S'il n'y a personne, ça n'a été strictement destiné qu'au(x) 

parent(s).  

Les jeunes enfants qui partent tôt effectuent une courte mission et se 

rendent sur une planète supérieure en partant d'ici.  
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L'AMOUR 

 

A chaque fois que l'on fait quelque chose "inconditionnellement" pour qui 

que ce soit, on s'améliore soi-même vers un plus haut niveau d'amour.  

  

Comment pouvons-nous comprendre l'amour pur ici bas ? 

À ce niveau peu de gens ont la moindre idée de ce qu'est le véritable 

amour. Si nous le pouvions, la vraie intégrité serait facile et pas 

gnangnan. 

Au niveau de la hiérarchie [d'amour], nous sommes quelque part dans la 

cave obscure à chercher l'interrupteur. 

 

On goûte au pur amour de l'Autre côté, et c'est un véritable enfer de 

l'abandonner lorsqu'on est à nouveau envoyé ailleurs. Tant que notre 

propre amour ne rayonnera pas vers l'extérieur plutôt que vers l'intérieur, 

on ne le comprendra jamais. 

 

Nous autres humains avons la capacité d'aimer; nous ne la maitrisons 

simplement pas très bien et nous sommes radins avec le peu d'aptitudes 

à aimer que nous avons bien. 

 

Oui, nous démontrons notre valeur en affichant de l'amour pour d'autres 

Terriens, s'il est sincère. Et ça, seuls les extraterrestres et la personne le 

savent. 

 

L'amour est une énergie en elle-même dont peu d'humains à ce niveau 

font vraiment l'expérience... parce qu'ils sont entravés par la vie (rire) 

 

Nous ne finissons pas par tous former une seule grande masse d'amour, 

nous restons des individus. 

 

Nous avons été faits à partir d'amour, et nous en avons une forte envie 

parce que beaucoup d'entre nous ici-bas n'en n'ont pas assez. 

 

L'amour est une matière délicate, nous ne sommes prêts à en donner 
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que si nous en recevons. Mais ça ne marche pas comme ça, nous 

devons le donner inconditionnellement pour en recevoir, et quand nous 

arrêtons ou en donnons moins, nous en sommes privés en retour. 

 

Nous voulons recevoir de l'amour en abondance, mais nous lésinons à 

en partager. L'amour ne consiste par à casser la figure de quelqu'un qui 

vous a énervé, mais à le pardonner. Faites cela assez souvent et votre 

coupe va déborder, et les gens vous aimeront pour ça. L'amour ne 

consiste par à recevoir mais à donner. Offrir de petites choses à ceux qui 

nous entourent, comme de la compréhension, du pardon, être un atout et 

non un fardeau. Tout ce qui rend la vie plus agréable, aller au parc avec 

les enfants, non pas au bar avec les copains et ce genre de choses. 

 

L'amour est quelque chose qui se développe à travers le temps et 

l'espace. La plupart des gens ont d'abord le béguin. Si c'est mutuel, vous 

commencez alors à bâtir une relation, une brique à la fois. 

 

L'amour, c'est savoir que quelqu'un de cher et proche est un cadeau 

temporaire. L'amour est la peur de perdre ces précieux cadeaux. 

 

Dans le monde 3D, l'amour est plus un truc égoïste que quelque chose 

de sincère. Nous aimons ceux qui nous aiment, et/ou nous aimons pour 

combler une brèche dans notre âme. Oui, nous nous préoccupons de 

ceux que nous aimons... mais souvent selon nos termes et avec des 

conditions. De l'Autre côté, l'amour pur est très différent que le truc dans 

lequel nous nous impliquons ici-bas. Beaucoup de haine et de désespoir 

naissent d'amour brisé, de ruptures et de la perte d'être cher. Cela ne 

pourrait jamais arriver avec le "véritable" amour. 

 

Il est facile de donner de l'amour, difficile d'en recevoir. Concentrez-vous 

sur le fait d'en donner et si vous en recevez un peu en retour, c'est un 

plus. Nous sommes tous des âmes-sœurs mais ça ne veut pas dire que 

nous pouvons supporter de vivre sous le même toit. 

 

Qu'est-ce que l'amour ? 

Agir pour les autres sans rien attendre en retour, mordiller l'oreille de 
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votre conjoint, lire un livre à votre enfant quand il vous le demande, alors 

que vous préféreriez être en train de mordiller l'oreille de votre conjoint. 

 

L'amour n'est pas une chose que beaucoup d'entre nous obtiennent très 

souvent ou très facilement, ce n'est pas une marchandise pouvant être 

négociée ou achetée à n'importe quel prix, tout du moins pas le véritable 

amour. 

 

Vous pensez que personne ne vous aime ? Mais aimez-vous quelqu'un 

? 

Les tomates ne poussent pas sans d'abord planter des graines. 

 

Les familles d'accueil peuvent également prospérer si elles contiennent 

les ingrédients mêmes qui rendent une association fructueuse: l'attitude 

du "que puis-je faire pour vous ?" et non du "qu'est-ce que j'y gagne ?".  

  

Le Mariage est un engagement de deux personnes pour garder le cap. 

La mariage fournit ou devrait fournir un environnement stable pour les 

enfants et les deux amants qui les ont créés. S'il est bien fait, le mariage 

est le meilleur des cadeaux en ce monde – et il peut être très gratifiant 

pour tout le monde: le mari, la femme, les enfants, la communauté. 

Mais le mariage n'est pas pour tout le monde pour de nombreuses 

raisons. 

Pourquoi les aliens ont-ils introduits chez nous le principe du mariage ? 

Pour les enfants mais aussi pour stabiliser un peu nos vies – de toute 

évidence, ça ne plait pas à tout le monde. 

Quel est son rôle du point de vue de l'âme ? 

Pour certains, c'est le plus beau cadeau qu'ils auront jamais sur Terre, 

mais aussi le plus exigeant. 

Les personnes qui ont de multiples femmes ont-elles dénaturé le 

concept, ou était-ce prévu à l'origine ? 

Dans l'ancien temps, c'était la façon la plus rapide de monter une armée, 

de nos jours ça sert à offrir un large éventail et pas à grand chose 

d'autre. 

De nos jours, la sécurité est une raison moins motivante qu'elle ne l'était 

avant, mais l'est toujours dans certains pays. 
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À quel point les extraterrestres contribuent-ils à la personne que nous 

fréquentons/épousons ?  

Il semblerait que les gens qui accrochent directement ont une histoire 

antérieure et font partie de leur réseau d'âmes-sœurs. D'un autre côté, il 

y a ces autres couples qui peuvent sembler faire bizarrement la paire 

mais murissent et apprennent tellement l'un de l'autre à long terme. 

On dirait que certains mariages sont arrangés par des renégats (rire), 

j'imagine qu'il n'y a vraiment pas de quoi rire. Il y a de nombreux facteurs 

impliqués, individuels à chacun de nous.  

 

Le divorce est le signe que des désirs égoïstes agitent un des 

partenaires ou les deux. 

Quand on fait des choses pour nos propres besoins et satisfaction, la 

fête (le mariage) ne peut pas durer et ne le fera pas. C'est un jeu qui se 

joue à deux et parfois l'un assume la charge de travail pour les deux, 

mais ils sont peu nombreux avec ce genre de pouvoir ou d'énergie, 

beaucoup de mariages finissent par conséquent en divorce. 

Faire ce qui est juste ne veut pas dire faire cette bêtise. Soyez équitable 

et raisonnable. La pire des choses dans le divorce n'est pas la répartition 

de l'argent mais la haine enragée qui vient ensuite, et les enfants 

finissent pas payer le prix fort. 

Il n'y a pas de façon simple d'en sortir si la haine et la méfiance se sont 

ajoutées au mélange et certains avocats aiment attiser ces flammes. 

Les mariages ne sont pas sabotés par les extraterrestres, le divorce est 

le résultat de beaucoup de choses, notamment des désirs égoïstes des 

adultes impliqués ou non impliqués. 

Mais comme toute situation dans la vie est calculée par des êtres 

supérieurs, on aime les accuser pour tout. 

Quoi qu'il en soit, nos vies sont fluides et les choix que l'on fait façonnent 

notre vie et affectent tous ceux qui sont reliés à nous, tels que les 

enfants. 

Certains de nos choix créent des opportunités et des défis pour toutes 

les personnes concernées; on peut appeler ça des punitions ou des 

possibilités d'apprentissage. La façon dont on réagit à ces choses 

détermine ce qu'elles seront. 

L'objectif est de ne pas le prendre personnellement et de faire de votre 
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mieux avec tout ce qu'on a pu vous donner. Chaque situation est un 

cadeau, mais on ne s'en rend pas toujours compte sur le moment.  

L'amour, c'est l'amour, on peut dire tout ce qu'on veut. 

Ici-bas sur Terre, on manque cruellement de véritable amour et on en est 

avare. On n'en partage un petit peu que lorsque les autres en 

témoignent un peu. 

Ce que peu d'entre nous réalisent est qu'on a un amour infini en nous, et 

plus on en donne plus on en reçoit et en sommes conscients. 

C'est fou comme certaines personnes sont avares en amour et finissent 

par mourir sans en avoir jamais donné, alors que pourtant elles étaient 

assises sur la réserve principale, comme nous tous.  

 

L'amour est la chose la plus sympa en ce monde, mais c'est pourtant la 

plus ignorée. Qu’est-ce qui se passe ? Comment de telles âmes 

peuvent-elles prétendre connaitre sérieusement l'amour alors qu'elles 

gaspillent celui qu'on leur a permis d'avoir à ce niveau ? Nous devons 

nettoyer notre assiette avant d'avoir le dessert.  
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LE SEXE 

 

Les êtres humains sont conçus pour se reproduire et prendre du plaisir 

avec le sexe, ça rend la vie moins monotone. 

 

Le désir sexuel est une forme d'amour et il faut deux personnes pour 

créer un bébé, même si c'est par accident ou in-vitro. 

 

Les humains ne créent pas les âmes, et il ne faut pas être un génie pour 

créer un bébé. Certains ne comprennent même pas comment c'est 

arrivé. Ce n'est pas important, le corps sait comment procréer sans 

beaucoup d'intervention humaine. 

 

Les humains ne créent pas le corps humain, celui-ci s'auto-reproduit: le 

sexe est le mécanisme. 

 

Les transsexuels se trouvent dans le corps adéquat, ils sont simplement 

non-conventionnels sur ce plan d'existence. Ce n'est pas une question 

d'âme, c'est plus comme un choix de personnage que certains peuvent 

faire en entrant dans ce monde.  

Certains peuvent faire le choix, pas tous. 

 

Nous autres humains avons été créés avec plein de gadgets sexuels et 

beaucoup de composants matériels et logiciels pour faire fonctionner ces 

programmes de désir sexuel et de fantasme, tout humain ordinaire les 

possède, qu'il le veuille ou non. 

 

Pour les humains et certains autres mammifères  plus intelligents comme 

les dauphins, le sexe est plus qu'un mécanisme de reproduction, c'est 

fait pour s'amuser. Et comme l'alcool, ça doit être utilisé de manière 

responsable. 

 

On peut abuser du sexe et le pervertir comme toute émotion humaine. 

Mais nous nuisons plus aux autres en exagérant avec l'émotion 

amoureuse: combien d'amoureux sont tombés dans le piège d'un amour 
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trop fervent ? Combien de fois gâtons-nous et ruinons-nous nos enfants 

par amour ?  

L'amour a fait plus de tort que le sexe n'en fera jamais. 

 

Nous sommes tous l'orgasme de quelqu'un. 

 

Le sexe est une tétine pour les entités de bas niveau comme les 

humains. 

 

Le sexe a été créé pour deux raisons: procréation et plaisir. Il n'existe 

aucune restriction à leur sujet en dehors de la loi et du bon sens. 

 

La reproduction est la méthode la plus rentable pour amener des choses 

physiques vivantes sur ce plan d'existence, et leur permettre de se 

propager. Ainsi les insectes le font, les plantes le font, les humains le 

font, et nous aussi. 

 

Le sexe est un cadeau, pas une tentation, et il n'est mauvais que s’il est 

utilisé à de mauvaises fins. Toutefois, les gens peuvent être mauvais 

avec tout ce sur quoi ils pensent avoir le contrôle. 

 

L'abus de sexe est-il une mauvaise chose ? 

Quand on mange trop, on grossit... le sexe brûle les calories.  

Il n'y a rien de mal dans le sexe ou sa fréquence. 

 

La sexualité représente une grande partie de la vie sur différents niveaux 

au dessus de l'humain, où c'est un plaisir dénué de l'aspect procréation. 

Plus nous nous élevons, moins nous avons de travail à faire, et il y a 

plein de temps pour les trucs amusants, le sexe n'étant qu'une part du 

grand gâteau des distractions délicieuses. 

 

Le sexe est l'émotion humaine la plus mal comprise et dénigrée de toute 

l'histoire humaine. Certaines religions ont mal interprété les écrits 

originaux et ont confondu le pêché de luxure pour de multiples dieux 

païens avec les relations sexuelles humaines... d'une façon ou d'une 

autre, ça a été dénaturé et ça a semé la pagaille dans les esprits et la vie 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

de millions de gens hier comme aujourd'hui. 

 

Ce que nous appelons sexe est un nectar du paradis, certains d'entre 

nous en ont peur du fait de leur éducation ou de leurs croyances. 

 

Le fait est que nos corps sexués ont été créés par des êtres supérieurs, 

qui résident en des endroits auxquels nous nous référons comme le 

paradis, le nirvana ou autre. 

 

Notre plaisir sexuel est un très petit aperçu d'où ces entités existent en 

permanence. Nous effleurons le paradis durant l'extase sexuelle. 

 

Comme toutes les bonnes choses, le sexe peut être mal utilisé et 

perverti. 

 

Pourquoi tous ces dangers et maladies créées autour du sexe ? C'est 

contradictoire. Pourquoi le sexe est-il devenu un cloaque pour les 

germes ? 

La Terre ressemble plus à l'enfer qu'au paradis, et la simple possession 

d'un attirail sexuel n'autorise pas tout le monde à effleurer le paradis. 

 

Le sexe est un cadeau pour la plupart et un cauchemar pour d'autres. Il 

n'apporte rien d'autre à l'âme que quelques délices provisoires, telle une 

barre chocolatée. Autrement dit, beaucoup de jambe-en-l'air ne rapporte 

pas une place privilégiée au paradis, seulement un goût de plaisirs 

supérieurs. 

 

Le sexe n'est pas un pêché, mais ce que nous en faisons peut l'être 

parce que de nombreux problèmes dans le monde sont en lien avec le 

sexe: jalousie, haine, convoitise, perversion, viol et meurtre. 

 

Le sexe n'est pas le grave problème dont font tout un plat certains 

humains; c'est le matériel qui vient avec notre corps, et nos désirs sont le 

programme chargé en nous. Certaines personnes ont perverti leur 

programme mais le sexe est avant tout naturel conçu par ceux qui ont 

créé notre corps, les dieux qui se moquent de notre façon de compliquer 
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les simples choses de la vie. Ok ils ne rient pas vraiment parce que ce 

n'est pas drôle, c'est triste. 

 

L'énergie sexuelle n'est pas un développement de l'énergie spirituelle. Le 

désir sexuel est une énergie humaine normale, il n'a rien de négatif à 

moins qu'on ne le rende négatif. 

 

Bien trop d'humains n'ont pas pris la sexualité dans le bon sens. Le sexe 

n'est pas grand chose d'autre qu'un élément de plus dans la boite à outil 

humaine. Ça n'a rien de honteux. C'est un cadeau. Nous nous égarons 

lorsque nous profitons des autres à des fins personnelles ou pour le 

plaisir. 

  

Homosexualité: 

Est-ce que tous les hommes et les femmes ont une prédisposition 

génétique pour être bisexuels ? 

Oui, elle est étouffée chez la plupart. 

Si l'univers est équilibré par des pôles opposés, positif, négatif, male, 

femelle, yin et yang, pourquoi l'homosexualité existe-t-elle ? 

L'univers ne correspond pas à la névrose du positif, négatif, yin ou yang, 

c'est un défaut 3D. L'homosexualité existe dans le monde animal, et 

donc chez les humains. C'est une fonction, un "bug" dans le logiciel de 

l'hormone sexuelle. Mais c'est aussi un aspect de l'âme / une question 

d'âme. J'essaie ici de rester politiquement correct. 

Les homosexuels montent et descendent sur l'échelle de l'éternité pour 

les mêmes raisons que toutes les autres âmes. Je parle en tant 

qu'hétérosexuel, pas que bi que je n'ai pas expérimenté. Nous autres en 

3D faisons bien trop un fardeau de la sexualité à cause des histoires 

religieuses incomprises et délibérément manipulées. Quand la 

fornication était utilisée dans les temps bibliques, ils parlaient de 

forniquer avec les religions païennes, ça n'avait rien à voir avec le sexe. 

Mais au fil des siècles le sexe a été diabolisé à cause de ça. À présent 

nous avons le SIDA, qui pourrait sembler être une punition pour les 

homosexuels. Mais le fait est que de nombreux homosexuels ne 

subissent pas cette punition, contrairement à de nombreux 

hétérosexuels. C'est une épidémie, et comme toutes les épidémies au 
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travers de l'histoire, elle a un but. Il y a quelque chose de plus à propos 

du SIDA que je ne vais pas aborder, mais la damnation n'est pas ce dont 

il s'agit, même si bon, peut-être en partie. 

Homosexualité, âme féminine dans le mauvais corps et vice versa: l'âme 

a-t-elle un genre ? 

Personne ne se trouve dans le mauvais corps; la plupart d'entre nous 

n'aiment pas leur corps pour de nombreuses raisons, on peut changer 

certaines choses, d'autres non. 

Le genre est essentiellement un truc sexuel, mais certaines entités 

conservent les qualités de leur genre... et c'est un domaine très difficile à 

expliquer avec des notions humaines, parce qu'aux niveaux de 

conscience supérieurs les choses sont vraiment différentes. 

 

Le porno est un produit qui reflète une société sexuellement réprimée, 

Freud avait raison. Nous ne pouvons pas refouler notre amour pour le 

sexe, ce n'est pas naturel. 

 

Le sexe est un jouet tout comme le travail, les loisirs, les études, 

l'apprentissage, etc, ce sont tous des jouets. Et ils ne signifient pas 

grand chose dans le tableau d'ensemble. Ce qui a du sens c'est ce que 

nous faisons avec les jouets que nous utilisons. Portons-nous atteinte 

aux autres avec nos jouets ? Sommes-nous haineux, jaloux des jouets 

d'autres personnes ? Des choses de ce genre. Le problème, ce ne sont 

pas les jouets en eux-mêmes: c'est notre façon d'agir. 

 

Les hormones nous font faire des choses que nous ne ferions pas 

d’ordinaire. Nous sommes tous enchaînés les uns aux autres, alors tirez-

en le meilleur. 

 

Tromper quelqu'un: 

Le seul mal est quand on fait du mal à l'autre personne en ayant peu 

d'égards pour ses sentiments. 

Le désir sexuel est un programme. La façon dont nous utilisons notre 

programme, c'est là où certains d'entre nous se mettent dans le pétrin. 

Tromper son conjoint est une mauvaise chose, je pense que la plupart 

d'entre nous le savent et le comprennent.  



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

Le désir sexuel est comme la fringale, on a besoin de nourriture pour 

rester en vie, et on a besoin de désir pour nous motiver à contribuer à la 

prochaine génération – et on est récompensé pour cet  effort – dans la 

plupart des cas. 

Le désir sexuel n'est pas plus mauvais que la fringale – ces traits 

animaux sont un programme chargé dans notre corps et ne font pas 

partie de l'âme. 

Toutefois, les gens abusent de la nourriture et deviennent obèses, et ils 

abusent du désir sexuel et font du mal à eux et aux autres quand ils 

deviennent irréfléchis – SIDA, viol etc.  

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

TALENT, IMAGINATION ET CREATIVITE 

 

Un don n'est qu'un don, il apporte du plaisir à celui qui le possède et 

peut-être aux autres. Un don est une bonne chose, autrement ce n'est 

pas un don.  

La plupart d'entre nous ne peuvent gérer qu'un don à la fois, choisissez-

en un et retirez-en le meilleur.  

Nous sommes tous "bons" à quelque chose, et la plupart d'entre nous 

savent à quoi. C'est la piste sur laquelle il faudrait concentrer ses efforts.  

Tout le monde a un don qu'il peut partager, cela s'appelle un don car 

quelqu'un ou quelque chose vous l'a donné pour l'utiliser à vos fins ou 

celles des autres.  

  

La créativité humaine existe-t-elle ?  

Les véritables artistes tirent-ils leur inspiration de l'intérieur ou de 

l'extérieur ?  

Qui a créé les mains et l'esprit qui facilitent la créativité ? Les âmes 

empruntent tout, y compris la créativité.  

D'ailleurs nous appelons ces choses des "dons" parce que c'est 

exactement ça.  

La majorité de tout ce qu'on fait ne sert à rien, mais ça aide à passer le 

temps. Nous avons néanmoins besoin de consacrer des efforts à ce que 

nous faisons car autrement rien n'arriverait du tout.  

Ce qui importe c'est l'effort. Et si vous éprouvez un certain plaisir à le 

faire, c'est un plus.  

  

Inventer et créer des choses est un jeu d'enfant, ce sont des trucs qu'on 

doit faire pour rester occupés pendant que l'on murît spirituellement ici 

sur Terre.  

  

La vanité est de croire qu'on crée nos propres capacités et talents 

particuliers. Tout ce qu'on a, tout ce qu'on est, est un don du ciel.  

  

L'univers est une bibliothèque remplie de tout ce dont on a besoin, nous 

empruntons ce qui nous est nécessaire, la plupart d'entre nous croyant 
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que ça viens d'eux. Cela a été autorisé dans le passé mais les choses 

changent petit à petit.  

Comment s'en sortir quand on sait que nous ne sommes pas les génies 

que nos parents, nos professeurs et la société nous ont dit qu'on était ? 

Ce n'est pas très facile à accepter pour les âmes égocentriques, et peu 

le feront, la plupart rejoindront leur tombe en s'agrippant à leur égo.  

  

Nous n'avons pas créé cette planète, ni l'air que nous respirons, ni la 

flore ou la faune dont nous nous nourrissons, ni les éléments que nous 

utilisons pour construire des choses, ni le cerveau qui nous sert à 

penser, ni les mains et les pieds qui nous donnent un sens à la réalité 

illusoire tridimensionnelle, ni les œillères sur nos yeux pour voir 

uniquement ce que nous voulons voir. La plupart d'entre nous utilisent 

pourtant comme bon leur semble toutes ces choses, mais nous ne 

pouvons pas déclarer qu'elles nous appartiennent, en dehors de notre 

aveuglement temporaire qui est vraiment à nous.  

  

Combien d'entre nous ont construit la voiture qu'ils conduisent ? Nous ne 

l'avons pas construite et nous pouvons pourtant l'utiliser. Combien 

d'entre nous on fabriqué l'ordinateur avec lequel ils élaborent des 

choses, rédigent des livres, perdent leur temps sur internet ?  

Nous nous attribuons pourtant le mérite pour ce que nous avons 

accompli à l'aide de choses créées par d'autres, ce qui est bien, et prévu 

ainsi.  

De la même façon, aucun être humain n'a créé le cerveau qui l'aide à 

imaginer et donne aussi le pouvoir à ses mains, rendant possible la 

création de choses.  

Autrement dit, on nous fournit les choses dont on a besoin quelle que 

soit l'aire de jeu où l'on se retrouve.  

Et ceux qui trouvent cela avilissant auront à travailler un peu plus 

longtemps sur leur comportement.  

  

Une vie facile n'inspire pas la créativité, regardez Van Gogh et d'autres 

génies, certains ont vécu dans d'horribles conditions et leur art a 

pourtant fleuri.  
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Il y en a beaucoup sur la voie de la destruction; ça appartient au libre-

arbitre.  

  

Les humains peuvent penser par eux-mêmes mais malheureusement 

tout a déjà été dit et fait sur d'autres planètes il y a des lustres et des 

lustres. Un grand philosophe a dit une fois "Il n'y a rien de neuf sous le 

soleil", mais il tient ça d'un voyageur spatial issu d'une civilisation un 

million d'années plus ancienne, qui a fait une petite visite sur Terre.  

Notre avenir est le passé d'autres planètes, notre passé est le futur 

d'autres planètes. C'est le contexte profond et complexe dans lequel 

nous nous trouvons.  

 

 

Vous êtes libre d'accomplir ou d'exercer ce que vous souhaitez, mais la 

majeure partie du travail doit venir de vous et il n'y a aucune garantie de 

succès. 

 

Soyons juste, je peux vous dire que beaucoup viennent sur cette planète 

avec certains talents, privilèges et dons obtenus au préalable, et ils 

s'engagent principalement dans leurs positions privilégiées en 

grandissant. 

 

Il y a très certainement ceux qui sont "doués" et "privilégiés": Einstein, 

Tesla, Beethoven, Galilée, la liste est longue: ils sont arrivés sur Terre 

avec leurs dons intacts, ils n'ont eu qu'à les déverrouiller avec une petite 

clé, le reste d'entre nous a besoin d'une plus grosse clé pour 

déverrouiller ce que nous pouvons avoir (rire) 

 

Nous sommes tous libres d'atteindre les étoiles, et beaucoup iront faire 

un tour vers la grandeur à force de sang, sueur, larmes et détermination. 

C'est un privilège que nous possédons tous. 

Mais ceux qui viennent ici avec leurs privilèges n'ont pas à déployer les 

mêmes efforts, parce qu'ils les ont déjà mérités avant d'arriver ici. 

Rien n'est gratuit et chacun mérite ce qu'il a. 

Les talents et tout autre avantage intégrés dans nos vies antérieures à 

celle-ci sont un pur privilège et un don avec lesquels nous devons faire 
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pour le mieux en étant ici. Certains gaspillent leurs dons et se privent 

peut-être eux et le monde autour d'une nouvelle invention, poésie, 

chanson, tête dirigeante, etc. 

 

Certains d'entre nous arrivent ici avec tous les ingrédients prêts à 

fonctionner, des dons obtenus dans d'autres vies, mais ils peuvent les 

gaspiller. D'autres devront travailler dur pendant longtemps pour faire ou 

accomplir ce qu'ils veulent – sans l'avoir mérité – jusqu'à ce qu'ils y 

arrivent, ce qui est permis. 

 

Sommes-nous autorisés à emporter nos talents dans une autre vie ? 

Cela dépend si on progresse ou régresse. 

 

Nous autres humains sommes en vérité en possession de dons et 

talents préexistants n'étant pas de notre fait. J'aime balancer la phrase 

"rien n'est gratuit" qui est vraie jusqu'à un certain point, mais le fait est 

qu'on est libre de tout prendre ou emprunter. La plupart des gens ne le 

savent simplement pas. 

 

Vous disposez d'un accès total à vos capacités sans pénétrer dans les 

rouages qui se trouvent derrière. 

 

Où se trouve la frontière entre les actes inspirés (la créativité) et le libre-

arbitre ?  

Si je choisis consciemment de frapper des notes de piano dans un ordre, 

en quoi est-ce un acte communiqué par une forme de vie supérieure ? 

Avez-vous construit l'ordinateur, le cerveau qui envoie des signaux 

électriques à vos mains pour frapper les touches ? Est-ce vous ou votre 

cerveau qui accumule les informations vous ayant amené où vous êtes 

actuellement, en train d'expérimenter avec les touches de piano ? 

Qui dans votre subconscient vous fournit l'inspiration, les choix à opérer, 

la capacité à savoir ce qui sonne juste ou non ? 

Vous êtes libre de choisir entre le bon ou le mauvais – voilà le libre-

arbitre. 

 

Certains arrivent bel et bien ici avec un talent passé ou on leur en donne 
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quand ils arrivent sur cette bonne vieille planète Terre. 

 

Qu'en est-il du talent des enfants ? 

Certains d'entre nous arrivent ici avec une bonne partie du programme 

préinstallé et n'ont besoin que de le découvrir pour l'exposer. 

 

Nous confère-t-on des dons et talents empruntés à nos vies antérieures 

les plus récentes pour en faire usage ou réparer ? 

Oui et non, mais pour la plupart non, nous obtenons habituellement un 

tout nouveau lot de jouets pour nous remettre en question, nous rendre 

meilleur ou pire. 

 

Le talent est un don que nous apprécions et partageons, même en enfer. 

Tout comme Bob Hope emmènerait sa troupe d'acteur dans des zones 

de combat pour divertir les troupes. 

 

Un don des dieux n'est qu'une simple description de poste, ceux qui font 

la musique ne sont pas la "musique", ils effectuent simplement un job. Il 

en va de même avec tous les dons et talents qui aident ou touchent 

d'autres humains. 

 

Les superstars ont un réveil brutal quand elles sortent de cette vie et 

réalisent que leur don n'était qu'un cadeau et un boulot, rien de plus. 
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PARDON, COMPASSION, GENTILLESSE  

ET AUTRES VERTUS 

 

La Compassion  

Notre degré de compassion détermine le niveau qu'on a atteint. La 

compassion véritable est rare sur des planètes comme la Terre parce 

que la plupart d'entre nous ici-bas sont surtout intéressés par "ce qu'ils y 

gagnent", non par ce qu'ils peuvent faire pour les autres sans 

contrepartie.  

John Kennedy a dit une fois, "ne demandez pas ce que votre pays peut 

faire pour vous, mais demandez-vous ce que vous pouvez faire pour 

votre pays". Ces propos étaient insensés à l'époque et ils n'ont sûrement 

aucun sens aujourd'hui.  

En ce temps-là tout comme maintenant, la plupart des gens ne se 

préoccupent que de "Ce que le pays peut faire pour eux".  

Même les criminels les plus endurcis éprouvent de la compassion, mais 

la compassion seule ne passera pas l'éponge sur votre infraction à la loi.  

   

Le Pardon  

La capacité de nous autres simples mortels à pouvoir pardonner à 

d'autres mortels est le plus grand de tous les dons. Lorsque nous 

pardonnons, nous nous libérons d'un poids qui pèse sur nos épaules, 

une chose que même dieu ne peut faire pour nous. Pardonner aide celui 

qui pardonne; la haine est un cancer de l'âme et c’est un des rares trucs 

dans l'univers pouvant vraiment détruire une âme.  

Nous autres humains ne comprenons pas vraiment que le pardon est un 

cadeau qui nous est fait à nous et non aux personnes qui sont 

pardonnées.  

Éprouver de la rancune haineuse, c'est comme tenir un tisonnier très 

chaud; ça brûle notre âme et nous rend malheureux.  

Lorsqu'on ne pardonne pas, on se punit en fait nous-mêmes parce qu'on 

est celui qui souffre à l'intérieur.  

Tout mal effectué sera payé intégralement, peut-être pas dans cette vie 

mais sans aucun doute dans les prochaines et les trainards peuvent 

avoir beaucoup de vies.  
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Être rancunier n'est pas notre boulot, et il n'est pas en notre pouvoir de 

nous venger de ceux qui nous ont fait du mal, parce que si nous le 

faisons, la vengeance nous dévorera à son tour.  

Par conséquent, laissez s'échapper la vapeur, qu'elle s'évacue de 

l'organisme, puis laissez ensuite le lion s'en aller avant qu'il ne se 

retourne contre vous.  

Le pardon fait partie du lot de cette vie sur Terre, et tout le monde le 

reçoit, qu'importe ce qu'il a fait. Mais on doit toujours payer l'amende et 

ça peut parfois être un lourd prix à payer.  

Le pardon n'est pas obligatoire, mais il est recommandé.  

Le fait de pardonner est un cadeau pour celui qui pardonne, et il en 

bénéficie en ayant un fardeau en moins. Si nous ne pardonnons pas, 

nous abritons la haine, et quand la haine s'implante dans notre vie, elle 

fausse et déséquilibre celle-ci. La haine sous toutes ses formes est un 

poison pour l'âme. Avec suffisamment de poison, l'âme peut ne jamais 

s'en remettre.  

   

L'humilité est l'épuration de l'égo et de l'arrogance.  

  

La compréhension est une denrée rare.  

  

Le courage est ce que nous devons démontrer à nous-mêmes ici-bas.  

  

La sérénité: C'est le grand secret dans cette vie et ça ne devrait pas, 

parce que nous sommes immortels et rien ne peut nous atteindre. Nos 

corps sont jetables mais pas nous.  

Cette vie est un jeu de l'esprit, rien de plus; peur et anxiété sont des 

illusions qui n'existent que dans notre esprit, nulle-part ailleurs.  

  

La gentillesse: Il n'est pas populaire d'être gentil parce que le 

pessimiste est contagieux, très contagieux. Gentillesse et générosité 

sont des récompenses en elles-mêmes, ceux qui possèdent de tels traits 

sont mieux lotis que ceux qui ne les ont pas.  
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CHANCE, HASARD ET COINCIDENCES 

 

La "chance" existe-t-elle, et les extraterrestres l'influencent-ils ?  

Vous connaissez l'expression "provoquer sa chance" ? Il y a beaucoup 

de vrai là-dedans, mais on dirait à nouveau que beaucoup de fainéants 

sont chanceux sans avoir jamais essayé ou mérité cela.  

Des choses ont lieu en coulisse et avec les accessoires de scène afin de 

provoquer des émotions cachées en chacun de nous, et la chance est un 

outil utilisé par les extraterrestres.  

Le hasard n'est pas fortuit, même durant les fusillades en voiture.  

  

J'ai tendance à croire que ce que nous considérons comme bon ou 

mauvais ne l'est pas nécessairement, quand on considère le tableau 

d'ensemble.  

Je crois cela parce que j'ai davantage appris dans les situations difficiles 

que dans les favorables.  

Peu d'entre nous choisirons de traverser des moments difficiles; nous 

sommes donc jetés dedans à un moment ou à un autre. Certains 

pourraient qualifier ça de chance ou malchance.  

 

Le principe même de hasard n'est rien d'autre qu'un jouet pour humain, 

un truc avec quoi s'amuser pendant que nous sommes dans ce parc 

pour enfant nommé la Terre. Le hasard est une illusion que l'on trouve 

sur les tables de jeu ou dans les machines-à-sous; si vous gagnez c'est 

qu'on vous l'a donné, si vous perdez c'est qu'on vous l'a pris.  

 

Nos vies ne sont pas des accidents ou des coïncidences, tout ce que 

nous traversons ou vivons sur cette planète à une raison d'être.  

 

Vous avez perdu de l'argent au casino ?  

Mais en avez-vous eu pour votre argent au niveau plaisir, pendant que 

vous y étiez ? Si oui, alors il n'y a pas eu de pertes, et sinon vous avez 

acquis de l'expérience, toute chose finira par s'arranger. Le hasard est 

une illusion que l'on trouve sur les tables de jeu ou dans les machines-à-
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sous; si vous gagnez c'est qu'on vous l'a donné, si vous perdez c'est 

qu'on vous l'a pris.  

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

LE VOL 

 

Les choix que nous faisons ont plus de conséquences que ce qui semble 

juste à la plupart d'entre nous. Voler un stylo au patron d'une compagnie 

est justifié dans l'esprit de la plupart des gens parce que le patron est 

avide, gagne beaucoup d'argent et ne nous paie jamais à notre valeur. 

Peu importe notre excuse, voler est voler et cela a des conséquences 

que la plupart considèreraient injustes.  

Ça n'a rien à voir avec le stylo ou sa valeur, l'avidité du patron ni nos 

mauvaise habitudes, il s'agit d'intégrité personnelle. Les mauvaises 

habitudes font partie du lot. Je dois vraiment paraître des plus 

ennuyeux…  

  

Le vol entraine des conséquences.  

 

En Amérique, ceux dans le besoin peuvent obtenir de l'aide s'ils le 

veulent. Certaines personnes n'en veulent pas, comme mes parents: ils 

refusaient les allocations même si nous avions toujours faim et que nos 

vêtements étaient usés. Il est intéressant de noter que mes amis qui 

habitaient des logements sociaux avec des allocations ont continué à 

faire ainsi. 

 

Tous mes amis ont volé à l'étalage bonbons et jouets, des choses dont 

ils n'avaient pas vraiment besoin. J'ai rarement eu des jouets ou des 

bonbons mais je n'ai jamais ressenti le besoin d'en voler, pourtant cela 

ne m'a jamais embêté qu'ils volent, c'était normal. 

 

Voler est marrant dans la mesure où ce ne sont pas vos affaires qui sont 

embarquées. 

Nous le ressentons le plus lorsqu'un quelconque voleur a l'audace 

d'entrer chez nous et de saccager nos objets de valeur et nos affaires 

personnelles afin de trouver quelques objets revendus ensuite une 

poignée de dollars dans la rue pour de la drogue ou de l'alcool. 
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Même les gens respectueux de la loi peuvent justifier le vol quand il est 

petit, comme un trombone chez un PDG plein aux as, ou une pomme 

pour une bouche affamée dans une petite épicerie familiale. Robin des 

Bois est plus populaire de nos jours qu'à l'époque, quand le besoin était 

plus réel. 

 

Quand je grandissais dans mon quartier dur et brutal, une partie de la 

nourriture sur la table était fournie par un des chefs mafieux de 

l'association "amicale" de l'autre côté de la rue où nous habitions. Mes 

parents refusaient la charité du gouvernement mais acceptaient de 

temps en temps celle de certains individus mal intentionnés, qui leur 

faisaient une offre qu'ils ne pouvaient pas refuser (rire). 

 

Comment fixer alors les limites des marchandises indispensables ? 

C'est à chacun d'entre nous d’en décider. 

Acheter sciemment des trucs dangereux est pire que de les voler. Ceux 

qui volent prennent des risques que ne prennent pas ceux qui achètent. 

Voler coûte cher et peu d'exceptions sont autorisées. Beaucoup d'entre 

nous ont volé quelque chose, surtout des petites choses au travail et au 

bureau. Ça n'entraine pas les mêmes sanctions mais c'est malhonnête, 

et il y en a quand même. Les catholiques peuvent aller à confesse et dire 

quelques "Je vous salue Marie", le reste des autres devront se racheter 

d'une façon ou d'une autre. Il vaut mieux le faire de notre vivant.  
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SOUFFRANCE & AGONIE 

 

Nous voyons tous le monde sous un angle unique; une personne que 

vous pensez dans la souffrance peut en fait vivre quelque chose de 

plaisant; ça marche aussi dans l'autre sens. Toutefois je ne suis pas en 

train de nier que souffrance et douleur existent. En fait, c'est 

endémique... mais je ne peux pas en parler.  

  

Pourquoi sautons-nous en parachute, faisons-nous des courses de 

voitures, nageons-nous près des requins et faisons-nous d'autres choses 

stupides qui peuvent nous tuer ou nous blesser, et le font ? Pour le défi, 

peut-être.  

La maladie en phase terminale représente un énorme défi, en supposant 

que quelqu'un la choisisse; ça peut-être une punition pour une infraction 

commise dans une vie antérieure.  

  

Les énormes mensonges/supercherie des religions du monde ? La 

véritable nature des dirigeants politiques mondiaux (mauvais, au service 

d'eux-mêmes) ? La réalité et la portée de rituels de sacrifices d'enfants 

pratiqués aujourd'hui ?  

Toutes ces vérités sont évidentes pour ceux enclins à comprendre la 

raison de cette vie. L'apparence du mal est malheureusement 

nécessaire dans certaines opérations d'infiltration pour ceux qui ne sont 

pas tellement tentés par le but de cette vie. Personne ne souffre plus 

inutilement que les idiots. Ceux qui le font sont pris sur le fait et certains 

de ceux qui le subissent ont des droits à payer en regard de précédentes 

imprudences.  

Chacun d'entre nous va souffrir sur Terre, c'est le prix à payer en étant 

ici, même ceux qui sont en vacance ne s'en sortiront pas complètement 

indemnes. La Terre est remplie de redoublants issus des deux guerres 

mondiales, des redoublants qui ont fait subir d'inimaginables horreurs 

aux autres. Ils sont en train de payer à leur tour pour leurs actes passés.  

  

"Ce petit enfant mourant de faim en Corée":  
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Même si et je dis bien si l'enfant est ici pour souffrir suite à quelque 

erreur passée, cela ne nous empêche pas de lui offrir notre aide. Après 

tout, des humains démontrant de l'amour pour leur prochain c'est une 

façon de repousser les ténèbres.  

Peu de temps après ma période dans l'armée, j'étais assis chez moi à 

tomber des bières l'une après l'autre en regardant la télévision. Durant 

une publicité, une de ces organisations venait présenter des enfants 

affamés en implorant les gens de verser quinze à vingt dollars chaque 

mois.  

Je ne gagnais pas beaucoup d'argent à l'époque et je me suis dit qu'il 

me faudrait renoncer à une ou deux caisses de bière pour verser cette 

somme. Abandonner ma bière n'était pas facile et j'y ai bien réfléchi. 

Finalement, j'ai décidé qu'un ou deux packs de bière par semaine 

valaient le coup pour aider ces enfants.  

J'en ai ajouté plusieurs autres à cette liste ces 35 dernières années, ils 

continuent pourtant de mourir de faim par millions.  

Des millions de gens donnent des milliards de dollars chaque année 

pour vainement compenser un problème apparemment de plus en plus 

important dans le monde.  

Est-ce que je nous préconise d'arrêter d'essayer parce que le problème 

nous submerge complètement ? Bien sûr que non. Cependant ces gens 

ne souffrent pas d'un manque de compassion mais d'un manque de 

stabilité politique. Et le mal est perpétré au moyen de la politique. 

Jusqu'ici le monde semble prendre le parti qui  perpétue le mal, à mon 

humble avis.  

  

On ne tire aucune leçon de la souffrance, c'est juste du temps perdu, et 

ceux qui la font subir sans raison paieront chèrement leur vice.  

La souffrance engendre la souffrance, et ceux condamnés à souffrir ne 

peuvent pas y faire grand-chose, mais la plupart des gens ne sont pas ici 

pour souffrir, et ils n'ont par conséquent aucune raison de le faire.  

  

Puisque je ne parle pas aux feuilles et aux cailloux mais à d'autres 

humains, j'essaie en quelque sorte de me concentrer sur ce que font les 

humains font ici. Les cailloux, les feuilles, les animaux et les insectes ne 
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sont pas testés et ne sont pas vraiment un sujet concernant les âmes 

humaines.  

La souffrance humaine est surtout due au fait que la plupart des gens ne 

se croient pas plus importants que les cailloux, mais nous le sommes.  

Malheureusement, souffrance et douleurs font partie des leçons sur les 

sales planètes comme la Terre. Mis à part les entités supérieures, 

chacun sur Terre est soumis à tous les pièges de cette planète et sera 

rétrogradé s'il recommence à être et agir comme un imbécile.  

 

L'agonie est plus pour ceux qui aiment la personne à l'agonie, les âmes 

sont souvent retirées du corps avant que toute la souffrance ne s'installe, 

malgré ce qu'il peut nous sembler. 

 

Pourquoi devons-nous souffrir, par exemple quand un proche meurt ou a 

mal ? 

C'est différent pour tout le monde et on ne reconnaîtra la réponse qu'une 

fois libéré de la Terre. 

 

Il n'y a aucune raison valable pour la souffrance, pourtant vous 

connaissez quelqu'un qui aime voir les autres souffrir ? Soyons honnête: 

combien ont grandement apprécié que Paris Hilton soit forcée d'aller en 

prison ? Levez la main ! 

Peu importe qu'elle l'ait mérité ou non, là n'est pas la question; beaucoup 

d'entre nous apprécient quand les autres tombent ou trébuchent. 

Vous avez déjà assisté à un match de baseball, football, hockey, boxe, 

catch ? 

Est-ce qu'on aime quand la personne ou équipe adverse subissent des 

blessures ? 

Et qu'en est-il de tous les films à succès comme "Massacre à la 

tronçonneuse", etc 

Pourquoi vivons-nous dans un monde de souffrance ? Parce que nous 

aimons ça, mais peu de gens l'admettrons jamais. 

 

Si vous me demandez au sujet du dénuement, des accidents routiers et 

des horreurs de nombreuses vies en général... croyez-moi, on ne veut 
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pas prendre cette direction. 

 

Pourquoi la douleur ? C'est pour rappeler constamment que si vous êtes 

en prison c'est pour un crime. Et plus votre peine est longue sur des 

planètes comme la Terre, plus vous aurez de douleur à supporter. Les 

corps humains sont des machines à souffrance. 

 

Si quelque chose n'est pas douloureux, pourquoi s'en éloigner ?  

Nous n'inventons pas la douleur, elle est réelle; excepté pour ces 

hypocondriaques qui peuvent exagérer de temps en temps. 

 

La douleur n''est sûrement pas une récompense. 

 

Les extraterrestres s'amusent-ils avec ça/nous ? 

Ceux qui apprécient notre souffrance n'ont pas le pouvoir de la créer, à 

moins que nous ne leur ayons été réservés pour leur amusement. 

 

La souffrance est inutile si l'on n'en retire rien. 

 

La douleur sert aussi un objectif. 

 

Les souffrances psychologique et physiologique indiquent des formes de 

détresse et où un travail doit être fait au moyen de nos cellules dans le 

domaine physique, et au travers d'entités supérieures ou inférieures 

dans les domaines psychologiques– l'esprit–l'âme. 

 

Un corps humain est conçu pour la souffrance physique et mentale, et la 

vie nous balance un tas de souffrances. Il nous faut travailler à rendre 

nos vies moins pénibles. La haine et la jalousie engendrent la douleur. 

La circulation routière, le temps, mère nature déchaînée et le chômage 

engendrent la douleur. La vie se fiche de si l'on prend du bon temps ou 

si l'on se délecte de notre souffrance. 

 

Une grande partie de la souffrance est illusion, mais on ne sait jamais s'il 

y a une âme de type humaine dans un animal payant pour quelque 

chose. Faites subir une chose aux autres et elle vous reviendra en 
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double voire plus. Pas de si ni de mais. Les bons trucs marchent aussi 

comme ça. 

 

Nous est-il possible d'éliminer totalement la douleur du corps humain, 

qu'importe le genre de torture qu'on puisse traverser ? 

Quelques-uns le peuvent. 

Comment faire ça ? 

Pouvoir de l'esprit/âme sur la matière. L'âme est supérieure, la matière 

inférieure.  

 

Certains extraterrestres pensent qu'on peut supporter plus de douleur, et 

beaucoup d'humains s'accordent avec cette philosophie et aident à la 

provoquer.  
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LE SUICIDE 

 

Le suicide sans raison valable est inacceptable, et ceux qui le 

commettent reviendront avec des défis supplémentaires plus durs que 

ceux qu'ils ont fuit.  

Si vous vous suicidez sans motif valable, vous êtes rapidement ramené 

sans discussion sur cette planète et placé dans des circonstances bien 

plus difficiles.  

 

 

Les difficultés ne sont pas la cause des suicides, si c'était le cas il n'y 

aurait plus personne dans les pays du tiers-monde, où il y a d'ailleurs 

moins de suicides que partout dans le monde.  

   

Beaucoup de gens se suicident pour se venger d'un parent ou d'une 

personne qu'ils aiment, ils le font par colère et vengeance… et ça 

marche: Le suicide est dévastateur pour ceux qui restent à recoller les 

morceaux.  

   

Beaucoup de gens ont des idées suicidaires mais la vaste majorité ne 

passe pas à l'acte.  

 

 

Il n'existe pas de cercle du suicide.  

   

Tout suicide n'est pas mauvais; la maladie au stade terminal et d'autres 

circonstances comme l'honneur (les guerriers samouraïs et autres 

vaincus sur le champ de bataille)... Les raisons derrière le suicide font 

toute la différence.  

Se donner la mort pour s'enfuir est la façon plus rapide d'être rejeté ici 

dans un peu plus d'obscurité.  

   

Nous ne sommes pas sur ce gros caillou pour planifier notre évasion, la 

plupart sont ici pour purger leur peine et peut-être qu'ils s'élèveront et 

finalement déménageront ailleurs s'ils se comportent bien.  
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Si vous en êtes à un point où vous pensez que cette vie est nulle et que 

vous voulez quitter ce monde, ce n'est pas une bonne chose: les 

personnes dans cette situation doivent changer d'occupation et faire 

quelque chose de significatif, ceux qui gâchent cette vie et toutes les 

opportunités qui leur sont envoyées n'auront plus qu'à revenir pour 

essayer à nouveau.  

A mon avis, je pense qu'il est préférable de se soigner maintenant plutôt 

que de remettre ça à plus tard et de devoir revenir et tout recommencer 

à zéro… et Ils vous placent parfois dans des endroits pourris.  

   

Regardez dans le monde: il y a plus de sales endroits où atterrir que de 

bons.  

La Terre est une prison que peu nombreux ont le choix de quitter; le 

reste des autres ne peut s'échapper qu'en se donnant la mort, mais ils 

sont instantanément ramenés derrière les barreaux (sur Terre) s'ils le 

font sans raison valable.  

   

Le suicide pour des raisons égoïstes afin de se venger de quelqu'un, par 

opposition à la maladie en stade terminal: l'un est acceptable l'autre non. 

Beaucoup de jeunes qui se suicident se retrouvent dans un enfer auto-

infligé parce qu'ils doivent endurer la douleur qu'ils ont causée à ceux 

qu'ils ont laissés derrière eux. Certains sont immédiatement ramenés sur 

Terre avec une toute nouvelle situation à subir.  

   

Ceux qui le font pour des raisons légitimes ne sont pas pénalisés, 

d'ailleurs personne n'est "jugé": nous ne sommes pas ici pour être jugés 

mais pour apprendre et tirer autant de plaisir que possible de cette vie - 

ou non.  

Le plaisir est optionnel, l'apprentissage obligatoire.  

   

Le suicide est une affaire sérieuse et non une échappatoire hors de cette 

planète, exception faite des cas extrêmes, et ces cas sont évalués de 

l'Autre côté. Les entités qui s'y trouvent nous connaissent de fond en 

comble mieux que nous-mêmes, et on ne peut pas les tromper, même 

un peu. Autrement dit, nous ne pouvons pas plaider quoique ce soit, il 
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n'y a ni procureur ni défense comme dans le film Rendez-vous au 

Paradis. C'est un bon film car il donne un point de vue crédible et 

plaisant sur ce qu'il y a après la mort. Et en plus ils peuvent manger tout 

ce qu'ils veulent sans prendre de poids !  

Au moment où nous accomplissons notre acte, l'affaire est conclue, le 

"pourquoi" et le "pourquoi pas" leur sont instantanément connus.  

   

Pourquoi les suicidés sont-ils traités si impitoyablement ?  

La Terre est un lieu de souffrance, nous l'affrontons pour aller au-delà 

sur un plus haut niveau spirituel. Que faisons-nous lorsque des détenus 

s'échappent de l'enfer de la prison ?  

   

Des âmes à l'école ne devraient/pourraient pas se suicider ?  

Elles le peuvent et le font.  

Le suicide traverse l'esprit de tout le monde, certains plus que d'autres.  

Pour les gens normaux en bonne santé, le suicide est une affaire 

sérieuse et on leur montre l'agonie qu'ils ont laissé derrière eux; pour 

certains, ce tourment est infiniment pire que les raisons les ayant 

poussés à se suicider.  

Ils supplient toujours pour réparer la terrible tragédie mais ce n'est pas 

autorisé: la plupart sont ramenés sur Terre dans les minutes qui suivent 

leur suicide et on leur donne un nouvel ensemble de défis. La plupart 

des gens sur cette planète n'ont pas la vie facile et la plus grande partie 

vivent dans des conditions vraiment infernales. A l'attention de tous ceux 

qui n'ont pas la robustesse pour les choses faciles et se suicident: c'est 

plus difficile ensuite.  

 

La plupart des suicides sont commis par pure rancune, pour régler un 

compte avec un parent, un amant, un ami, la société, etc.  

Le suicide est surtout un acte égoïste et vengeur et non un signe de 

renoncement. Certains suicides sont par désespoir, douleur ou autres 

raisons. Nos guides savent pourquoi nous faisons ce que nous faisons et 

le font entrer en compte.  

   

Les guides essaient bien de faire capoter le suicide en faisant appel à la 

peur et la culpabilité, ils feront tout ce qu'ils peuvent y compris placer 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Rendez-vous_au_paradis
http://fr.wikipedia.org/wiki/Rendez-vous_au_paradis
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d'autres options dans l'esprit, mais ils ne retireront pas la raison du 

suicide… jusqu'à ce que la personne choisisse d'abandonner son projet 

de suicide; puis généralement les raisons qui l'y poussaient fondent 

comme neige au soleil, comme font tous les problèmes quand on les 

affronte.  

   

Il y a des exceptions au sujet du suicide: maladie au stade terminal, 

coma, honneur, en sont quelques unes.  

Les suicides sans raison valable sont inacceptables et dans certains cas 

les suicidés sont immédiatement ramenés après qu'on leur ait montré la 

douleur qu'ils ont causée à d'autres qui les aimaient peut-être. Ils ne sont 

pas ramenés dans leur ancien corps mais doivent tout recommencer à 

zéro en tant que bébé. Au départ quand nous arrivons, nous sommes 

destinés à une certaine vie, si nous essayons de nous échapper en nous 

suicidant, notre vie suivante pourrait être dans un bien pire 

environnement, comme le tiers-monde.  

   

Le libre-arbitre est pris en compte dans le suicide de "certains", et 

certains humains peuvent faire ces choix. Une fois que nous avons pris 

la décision, nous faisons face aux conséquences. C'est un système 

parfait conçu pour les âmes imparfaites.  

   

Les suicides sont considérés pour ce qu'ils sont et rien d'autre. Certains 

suicides sont légitimes, la plupart ne le sont pas. S'évader d'une prison 

avant d'avoir purgé sa peine est accompagné de sanctions et d'une 

période d'incarcération supplémentaire, rien de moins.  

 

Les attentats-suicide:  

 

Les âmes sont indestructibles et survivent intégralement. La plupart 

d'entre elles observent l'explosion en se retrouvant hors de leur corps 

juste avant qu'elle n'arrive. Seuls ceux qui causent les souffrances 

endureront le plein carnage qu'ils ont provoqué, encore et encore, c'est 

vraiment un enfer sans fin pour les auteurs d'attentats-suicide.  
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Si ces personnes avaient la moindre idée du genre d'enfer dans lequel 

elles allaient pénétrer, elles n'accompliraient jamais de leur vie de tels 

actes haineux et dérangés.  

Les victimes innocentes, en assumant qu'elles n'aient pas leur propre 

fardeau malfaisant, sont instantanément transportées en un endroit que 

nous connaissons comme le paradis: aucune douleur et un 

environnement de pur amour.  

Ceux qui survivent à ces terribles attaques et restent sur Terre devront 

travailler sur de nouveaux défis.  
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LA MORT 

 

"La mort est la seule aventure" (rire)  

Je crois que ça vient d'Indiana Jones 

* Plus exactement et paraphrasé: "La mort est la plus grande des 

aventures" (Ndt)  

  

On dit que le changement est la seule constante, je dis que ce sont la 

mort et les taxes; bon la mort n'arrive pas réellement, nous allons 

simplement ailleurs, les taxes sont donc la seule constante. 

  

Nombreux sont extraits de leur corps juste avant une mort accidentelle 

ou brutale, détachés de toute souffrance, et ils voient ce qui arrive mais 

ne sentent rien. Même chose avec les accidents de voiture, d'avion, de 

train et de bateau.  

   

Quelle est la logique derrière la mort des jeunes enfants ?  

Pourquoi ne vieillissent-ils pas comme la majorité des gens ?  

Bébés et enfants qui meurent jeunes n'ont pas besoin d'être ici plus 

longtemps. Ils peuvent être venus pour une courte durée afin d'aider un 

membre de la famille, ou ils avaient quelques petites choses à faire 

avant de progresser plus loin. La mortalité infantile n'est pas un test pour 

l'enfant, et c'est un moyen très complexe pour déclencher – ou non - de 

puissantes et douloureuses émotions, et c'est le point critique.  

  

La peine de mort: Personne ne meurt, on va ailleurs; par conséquent la 

peine de mort n'existe pas vraiment et la plupart des criminels sont 

ramenés illico, afin de prendre un nouveau départ.  

C'est un concept et un problème humain: la mort n'appartient pas au 

vocabulaire extraterrestre. La mort n'existe pas, seulement de nouvelles 

situations.  

La mort n'arrive jamais par accident, toujours à dessein, personne ne 

quitte son corps à titre définitif si son jour n'est pas venu.  
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Tout a un début et une fin parce que nous naissons et ensuite nous 

mourrons, c'est ainsi que nous le rationalisons et rien d'autre n'a de 

sens.  

Mais admettons que naître est une illusion et que donc mourir aussi, ce 

qui est vrai… si notre naissance n'est pas vraiment un commencement 

et que notre mort n'est pas une fin, alors toute l'idée de début et de fin 

est mensongère.  

La mort est le seul moyen de partir de cette planète et la Faucheuse 

nous emportera d'une façon ou d'une autre. Pour la plupart, la mort n'est 

pas déplaisante malgré ce qui peut sembler être à ceux qui en sont 

témoins. 

Quelqu'un peut-il être "évacué" avant le moment de sa mort ?  

Beaucoup le sont, certains vont diminuer graduellement et disparaître, 

particulièrement les malades en phase terminale ou ceux qui moisissent 

dans des maisons de retraite. Ils passent le plus clair de leur temps de 

l'Autre côté, revenant de temps en temps pour la famille et les amis.  

 

À ces niveaux inférieurs, la séparation d'avec les êtres chers est une des 

plus douloureuses réalités à endurer, la mort des proches étant la plus 

difficile. C'est seulement à court terme, mais ça semble durer une 

éternité pour ceux qui l'éprouvent.  

  

Tout le monde vient ici pour mourir, la façon dont nous mourrons dépend 

de la raison de notre présence ici au départ. Aucun humain ne connait 

les circonstances entourant un autre humain, donc aucun humain ne 

peut savoir si une mort est justifiée ou non. Le fait est que "tous" les 

décès sont justifiés et approuvés par des entités supérieures. Je pourrais 

m'étendre sur le sujet mais je ne crois pas que la plupart d'entre nous 

soient prêt pour ce que je viens de dire.  

La mort est insignifiante parce qu'on n'a que peu de contrôle sur elle, un 

autre concept difficile pour nous.  

  

Y-a-t-il une raison pour laquelle la plupart des peuples indigènes de la 

Terre sont en voie d'extinction ?  
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Plus de 50 millions de gens sont morts pendant la Seconde Guerre 

Mondiale. Nous sommes nés sur cette planète et nous mourrons en la 

quittant. Parfois individuellement, parfois en groupe.  

  

Si l'on sait qu'on est dans un jeu-vidéo, la mort du personnage ne signifie 

pas grand-chose, n'est-ce pas ?  

Peu nombreux savent qu'ils sont dans un jeu-vidéo, ceux qui 

soupçonnent peut-être l'être n'en seront jamais certains jusqu'à leur 

mort.  

Nous sommes tous mourants, autrement nous ne partirions jamais de 

cette planète de dingues (rire).  

Il y a certes beaucoup de tristesse pour tout le monde et nombre d'entre 

nous ont espoir d'être arrachés à ce terrible endroit. Et nous le serons 

tous en temps voulu; des milliers obtiendront leur congé aujourd'hui et 

d'autres suivront chaque jour.  

 

Si l'on apprend les règles et qu'on est prêt à être promu, peut-on rester 

pour aider nos proches, même si notre mission est accomplie ?  

Il est très rare qu'il vous laisse rester parce que si vous restez ici une fois 

que votre heure est venue, vous risquez de compliquer les choses pour 

ceux que vous souhaitez aider.  

 

La mort est un drame pour les proches qui restent, mais c'est la liberté 

pour le défunt – en tout cas pour certains.  

Tout ceux sur leur lit de mort reçoivent de la visite avant de passer de 

l'Autre côté – à part ceux qui reviennent de suite, qui vont expérimenter 

les ténèbres durant un temps puis seront ramenés juste à temps pour la 

fessée.  

 

Certaines personnes considèrent la mort comme une mauvaise chose, il 

est certain que lorsqu'elle est inattendue et touche un être cher, elle ne 

peut être considérée que comme mauvaise. 

Malheureusement, c'est la seule façon de quitter ce rocher pour entamer 

notre mission suivante.  
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Quelques instants avant de mourir, la plupart d'entre nous ont l'occasion 

de voir leur mort avant qu'elle n'arrive, tout comme on la voit avant de 

naitre.  

 

 

Pour les humains, la mort n'est qu'une promotion ou une rétrogradation.  

 

Deuil et funérailles:  

  

Tout le monde va faire différemment son deuil. On devrait se réjouir 

quand un être cher se dirige en plus haut lieu. Mais l'amour est un truc 

puissant et il n'est pas facile pour tout le monde de lâcher prise même 

lorsqu'on sait que le défunt est mieux là où il est. Beaucoup de gens 

abandonnent leurs croyances religieuses quand ils perdent un proche 

qui leur est cher. On ne peut pas faire grand chose pour consoler de la 

mort, et il est périlleux d'essayer.  

 

Sommes-nous autorisés à nous rendre à nos propres funérailles ? 

La plupart assistent aux obsèques de leur propre corps. Il y en a qui 

préfèreraient ne pas le faire mais la présence est obligatoire pour 

certains.  
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LE BIEN ET LE MAL 

 

 

Le bien et le mal existent bien évidemment. 

 

Le bien est le plus délicat des jeux. D'où le vieux proverbe "la route de 

l'enfer est pavée de bonnes intentions".  

Certains d'entre nous veulent bien faire mais nous sommes stupides et 

faisons des choses sans réfléchir – on tombe tous dans cette catégorie 

de temps à autres, c'est la nature humaine. 

 

On devient redevable pour nos actes/sentiments dès l'instant où l'on 

prend conscience du bien et du mal. 

 

Quelle force se trouve au-dessus du bien et du mal ? 

Rien ne se trouve au-dessus du "bien". Le mal et la fureur sont de la 

crotte 3D de niveau inférieur. 

 

Le plus important est d'être conscient du bien et du mal, le reste est sans 

importance et ne mérite pas qu'on en perde le sommeil. 

 

Nous aimons tous être méchant de temps en temps – c'est pourquoi 

nous sommes ici au départ – si nous voulions être des anges, on ne 

nous mettrait pas ici-"bas". 

 

Prendre conscience du bien et du mal n'est qu'une petite étape, sa mise 

en application est la grande étape avec laquelle on se débat. 

 

Si le mal était placardé sur tout le visage des mauvaise personnes, cela 

nous simplifierait les choses, n'est-ce pas ? Le loup arrive souvent 

déguisé comme le mouton qu'il espère manger. 

 

Le bien et le mal sont des illusions et rien d'autre d'un programme 

tournant sur cet ordinateur baptisé Terre. Il y a cependant des 

récompenses et conséquences pour nos actes basé sur ce programme: 
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meurtre, viol et tout un tas d'autres activités criminelles ne vous 

donneront pas de bons points de l'Autre côté. 

 

Le mal prend bien des formes et traque souvent sa proie en meute 

comme les hyènes. Le mal existe dans l'âme des hommes et des 

femmes, c'est le boulet qui nous retient ici; à moins qu'on ne soit en 

vacances. 

 

Hitler a été un soldat, un peintre, un politicien et un auteur mais il a 

excellé en tant que furieux dictateur. 

Il a orchestré des millions d'acteurs pour qu'ils accomplissent ses 

volontés. Sa mission accomplie, plus de cinquante millions de personnes 

avaient perdu la vie et un nombre incalculables d'autres étaient laissés 

démunis et infirmes. 

Il fut le visage du mal à l'état pur, et des millions de gens choisirent entre 

le bien et le mal durant cette époque de la planète. 

Beaucoup de ceux qui ont choisi le mal n'ont jamais participé à cette 

guerre ou tué qui que ce soit, mais ils ne se sont pas dressés non plus 

contre Hitler ou ce qu'il faisait. 

Beaucoup de ceux qui ont choisi le mal sont morts depuis et ont été 

renvoyés sur cette planète. Certains des pires ont été exterminés, ils ont 

littéralement perdu leur âme. Hitler ou les tueurs en série sont des âmes 

ayant choisi des emplois horribles,  comme Satan; Satan est un 

extraterrestre avec un job, mais ce n'est vraiment pas le Satan de la 

Bible qui sera enfermé dans un gouffre pendant mille ans, ce n'est 

qu'une autre âme, une qui existe depuis longtemps.  

 

On choisit tous entre le bien et le mal. Nombre de ceux qui choisissent le 

mal ne perdront pas leur âme mais certains vont regretter ne pas l'avoir 

vraiment perdue. 

 

Tueurs en série et violeurs sont des loups au milieu des moutons. sont-

ils malfaisants ? Sans aucun doute, mais si un livre ou un film est fait sur 

eux, ce seront best-seller et succès cinématographique. 

On déplore la violence et en même temps on en a soif; ce sont les subtils 

radars qui flashent les plus contrevenants au libre-arbitre. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

Pourquoi y'a-t-il des tyrans ? 

Il y en a eu des milliers tout au long de l'histoire, et il y en a des 

centaines voire des milliers qui se promènent de nos jours. Ils sont le 

visage du mal, les pions de dieu, pour ceux qui croient en dieu ou les 

extraterrestres. 

Un  tyran pour les uns est un sauveur qui peut changer le monde pour 

les autres. 

Napoléon, Staline, Mussolini, Hitler et un certain nombre d'autres 

dictateurs passés et présents furent des tyrans pour certains et des 

sauveurs pour d'autres. 

Le fait est que personne n'est sur la même longueur d'onde au sujet de 

ce que le monde devrait être ou comment le rendre paisible et prospère 

pour tous – des millions d'entre nous sont en désaccord sur presque 

tout. 

Tous les tyrans passés ou présents n'ont pas obtenu le soutien de leur 

peuple en leur disant qu'ils étaient des tyrans, mais en leur disant qu'ils 

créeraient un monde paisible et prospère (rire). 

Ces tyrans se présentent comme les sauveurs des opprimés en faisant 

de fausses promesses. 

En ce qui concerne les seigneurs et d'autres considérés comme nocifs, 

eh bien ceux qui ont une voix d'électeur peuvent l'utiliser mais le 

problème est que le héros des uns est souvent l'oppresseur des autres. 

Par conséquent il y aura toujours quelqu'un pour sentir le fil de l'épée. 

Staline, Hitler, Castro, Hugo Chavez, Bush, sont-ils des libérateurs ou 

des tyrans ? 

Ils sont les deux, pour certains ce sont des libérateurs, pour d'autres des 

tyrans. 

 

La bataille du bien et du mal continue sur Terre et chacun d'entre nous 

doit décider de quel côté il sera durant sa présence sur cette planète. 

Ceux qui choisissent le mal restent majoritaires, ils ont toujours été en 

majorité parce que le mal est plus séduisant que les ennuyeux cul-bénis. 

 

Ce que beaucoup d'entre nous oublient est que le mal n'a pas de pouvoir 

sur nous à moins qu'on ne l'autorise à nous séduire. On lui attribue 
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plusieurs appellations mais les deux principales sont la convoitise et la 

haine. 

 

Ce qu'on perçoit comme le mal est souvent l'exact opposé en réalité, ça 

marche aussi dans l'autre sens, le bien n'est pas toujours bon pour nous. 

 

Le dilemme est que pour qu'il y ait le bien, on a besoin du mal, sinon 

comment distinguer les deux ? 

Le mal est un concept humain et a été créé en tant qu'outil par des 

extraterrestres (si vous voulez mettre dieu à la place, ça marche aussi). 

 

Le mal, c'est tout ce dont on a peur et qu'on ne comprend pas. 

 

Qui décide ce qu'est le mal ? Les politiciens ? Les dirigeants mondiaux 

avec leur propre agenda ? Hollywood ? Le mal est-il à gauche ou à 

droite ? Cela dépend de quel côté on beurre son pain (rire) 

 

Une fois qu'on a compris qui ou ce qui est mauvais, il faut s'en 

débarrasser, mais on doit d'abord mieux regarder dans le miroir de la 

salle de bain et s'assurer que ce n'est pas ce nigaud en face qui a tout 

compris de travers. 

 

La plupart d'entre nous estiment l'orientation de notre politique bonne et 

correcte, et les autres la trouvent malavisée et peut-être démoniaque. 

 

Il existe des entités maléfiques, mais la plupart ont été capturées et 

emmenées loin de cette planète et  n'ont absolument aucun pouvoir - la 

majorité du mal qui subsiste se trouve dans les humains. Même les 

entités maléfiques n'ont de pouvoir sur personne, on ne peut pas se 

dégager de la responsabilité de ses méfaits en accusant quelque bouc-

émissaire nommé Satan, Lucifer, Bill Clinton ou W. 

 

La foule a besoin d'une victime à sacrifier pour ses propres péchés; la 

foule de chasseurs de sorcières a besoin d'être légitimée en trouvant 

quelqu'un à lyncher, même s'ils doivent inventer un crime. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/George_W._Bush
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Peu nombreux admettront qu'ils sont la source de leur propre mal – peut-

on les en blâmer (rire)  

 

La peur de l'apocalypse fait vendre beaucoup de livres, il en va de même 

avec le blâme "c'est le diable qui m'y a poussé". 

 

Pourquoi tant de gens éprouvent une aussi forte fascination pour les 

ténèbres, ou le prétendu "mal" ? 

Des réminiscences de leur(s) vie(e) antérieure(e). C'est triste à dire. 

 

Si l'on ôte les démons de l'équation, la plupart des systèmes de 

croyance traditionnels s'effondrent. 

 

Le diable ne peut obliger personne à faire quoi que ce soit; les gens 

doivent assumer la responsabilité de leurs propres actes et mauvaises 

actions et arrêter avec ces bêtises de bouc-émissaire "c'est le diable qui 

m'y a poussé". 

 

Pourquoi croyez-vous que les humains sont en prison ? 

Retirez vos œillères, beaucoup d'humains ont leur place en prison, et 

nombre d'entre eux le savent. 

 

Il n'y aucun moyen pour une âme humaine de devenir une déesse des 

ténèbres – tout mal et noirceur humaine est contenu sur Terre. Les 

humains malfaisants reviennent sur Terre et réexaminent possiblement 

sur eux-mêmes le mal qu'ils ont fait aux autre lors d'un tour précédent. 

Le mal est un boomerang qui revient à l'expéditeur à tous les coups, plus 

il met de temps à revenir plus il grossit: il est préférable qu'il vous frappe 

pendant que vous êtes ici. Cela peut devenir méchant si on l'autorise à 

prendre de la vitesse et vous frapper dans votre prochaine vie ou 

d'autres (dieu vous en préserve); il pourrait vous submerger, et ce n'est 

pas bon. 

 

Si vous aimez votre vie telle qu'elle est, continuez de faire tout ce que 

vous faisiez. Sinon trouvez Jésus, Bouddha, Krishna, Mohamed, tout 

sauf le mal; Le mal ça craint, ça reste présent dans votre âme pendant 
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que vous êtes sur Terre et ça attend fidèlement votre retour quand vous 

mourrez et revenez ici. 

 

Certains d'entre nous n'arrivent pas à croire qu'ils peuvent avoir des 

pensées malfaisantes ou les moyens de l'être, on aime donc l'adage 

"C'est le diable qui m'y a poussé". Incroyable le nombre de gens qui 

croient ce mensonge pour eux-mêmes. 

  

Tous les démons sur Terre sont humains, dans l'ancien temps ils 

créaient des bouc-émissaires pour expurger les pêchés du village. 

On a besoin de donner la responsabilité de nos problèmes à des forces 

extérieures comme le diable, Hitler, Bush, Clinton ou les extraterrestres. 

On projette souvent sur les autres la haine et l'incompétence qui se 

trouvent dans nos propres âmes. Hitler a été le visage d'une nation 

devenue folle, ces millions de bottes marchand sur l'Europe n'étaient pas 

celles d'un seul homme et pourtant la plupart ne blâment qu'un seul 

homme. 

 

On nous a bien inculqué depuis l'enfance qu'il existe un "côté obscur", un 

"diable", une force maléfique qui s'empare de nos âmes. 

Pour faire fuir ou apaiser ces esprits malfaisants, les humains ont sacrifié 

aux dieux des animaux et les plus faibles humains . 

Il y a eu des chasses aux sorcières tout au long de l'histoire pour 

débarrasser l'humanité du "côté obscur". 

Parce que cette "idée" d'un mal extérieur est si profondément enracinée 

dans la plupart d'entre nous, ça en fait un sujet tabou dont il est difficile 

de discuter. 

Toutefois, toute personne malfaisante peut s'amender et revenir sur la 

bonne voie. 

 

Qui mesure "le bien et le mal" ? 

Vos failles s'il y en a, seront aussi évidentes pour vous qu'un pouce enflé 

après le passage d'un marteau. 

La plupart des gens savent ce qui est mal: haïr, jalouser, voler, tuer, 

mentir, tricher, etc. Le bien est l'opposé de tout ça: aider les autres par 

plaisir, s'amuser et être heureux quand vous préféreriez ne pas l'être, 
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profiter des cadeaux qui vont sont faits, etc. 

 

Le mal doit se mériter, il ne peut être implanté ou imposé de force à 

quiconque. 

On devient malfaisant de soi-même, on ne peut marchander avec Satan 

pour devenir star du rock, PDG, président ou autre, mais on peut 

poursuivre ce que notre cœur désire impitoyablement et atteindre gloire 

et argent... mais à la sortie on nous présentera une facture, à régler 

intégralement. 

 

Ce qu'on ne comprend pas, on le craint et le perçoit comme le mal, et les 

extraterrestres correspondent au profil. 

 

Le bien et ce qui est perçu comme mal arrivent à tout le monde sur cette 

planète, parfois même à ceux qui sont en vacances ici, tout ça fait partie 

du contrat, que ça nous plaise ou non. 

 

Le concept de bien et mal a été créé en tant qu'outil pour éliminer les 

mauvais fruits. 

 

Les activités inhumaines, prétendument "l'œuvre du diable": on appelle 

ça "renvoyer la balle", des gens qui ne valent pas prendre la 

responsabilité pour leurs propres actes et faiblesses. Nous sommes tous 

des esprits libres sur Terre et le diable ne peut rien nous faire faire qu'on 

n'ait pas déjà envie de faire. 

 

Les extraterrestres gardent les tueurs en série confinés sur des planètes 

comme la Terre, d'où ils sont originaires. 

Il est plus que probable que leurs victimes ne ressentent jamais de 

douleur malgré ce qu'il parait, et se trouvent à présent dans un bien 

meilleur endroit que cette prison. 

 

Je sais que beaucoup n'avalent pas ma diatribe au sujet des 

extraterrestres ou de toute autre chose, mais il ne s'agit pas de moi ou 

des extraterrestres, il s'agit de vivre dans un monde à la folie galopante 

et de continuer à voir le verre à moitié plein... où à moitié vide, pour ceux 
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qui ne peuvent supporter le bonheur ou les gens heureux. 

 

Il est vrai qu'une seule pomme pourrie peut gâter toutes celles qui 

l'entourent, mais il est aussi vrai que certains bons humains peuvent être 

bénéfiques à ces pommes pourries. 

 

Très peu de gens sur cette planète sont purs de coeur et d'esprit, on doit 

tous polir notre pourtour et on fait ça avec un mélange d'âmes douces et 

d'âmes abrasives. 

 

Tout est une question de maîtrise de soi, de discipline, de modération et 

d'un authentique respect du bien-être des autres. Quand on fait des 

choses pour les autres, on ne se trompe jamais; c'est quand on fait les 

choses égoïstement pour nos propres désirs que je les choses ne vont 

jamais bien. 

 

Wal-Mart est une entreprise ayant pignon sur rue et bien que ce soit une 

entité pour taxes et à d'autres fins juridiques aux yeux de la loi, ce n'est 

cependant pas un humain et par conséquent ne peut être malfaisant. 

Seuls les gens peuvent l'être. 

 

Cette vie est un labyrinthe à rats fait de choix entre bien et mal, et il est 

déséquilibré parce que la plupart des rats sont coincés à une de ses 

extrémités – la mauvaise – mais peu nombreux veulent quitter le 

mauvais côté parce que c'est là que se trouve toute l'action. Ils ne se 

soucient pas que ça empeste à cause de toute la merde, il est plus 

important d'avoir l'air cool aux autres rats que de se dégonfler et aller 

vers de plus hauts et verts pâturages. 

 

Bien et Mal sont limités aux dimensions telles que celle dans laquelle on 

se trouve pendant notre temps sur cette planète. Quelque chose 

d'extraordinaire existe au-dessus du "bien et du mal". 

On doit d'abord franchir la barrière qui nous empêche de comprendre la 

valeur de l'intégrité. Ceux capables de sauter cet obstacle récolteront un 

morceau de cette douce et étrange chose sur laquelle les dieux posent 

leur tête. 
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Le bien et le mal, c'est ce qu'on se fait à soi ou aux autres – et ce faisant, 

on donne un sens à ces mots. 

 

Personne ne peut nous imposer le bien ou le mal, qu'importe si l'on est 

un soldat obéissant à des ordres, cela se résume aux simples choix 

qu'on fait même quand on suit des ordres. 

 

Chacun d'entre nous ne possède qu'un seul maître, et on voit ce maître 

chaque fois qu'on regarde dans le miroir; à nous de choisir si c'est un 

bon ou un méchant maître. 

 

Quiconque étant capable de discerner une bonne d'une mauvaise âme 

possède des qualités divines et ne se pas trouve sur Terre, à moins qu'il 

ne soit en vacances ou en cours d'emploi. 

 

Comment savoir si l'on combat le bien ou le mal ? 

Quiconque combat "l'élite" et la détrône sera à son tour la nouvelle 

"élite". Quand cela finira-t-il ? Ça ne finit jamais sur des planètes comme 

la Terre, vous n'avez pas remarqué ? 

 

Le fait d'aller vers des choses négatives est-il une question d'âme ou 

surtout de génétique/d'ADN humain ? 

Une question d'âme. 

 

Les polarités positif/négatif et bien/mal sont-elles un genre de loi de 

l'Univers ? Sont-elles des forces complémentaires ? 

Elles ne sont pas complémentaires, et ne fonctionnent qu'aux niveaux 

inférieurs. 

 

Un tyran sous un autre nom reste un tyran. Ceux qu'ils ont trompés 

finissent par se faire botter le cul. Les tyrans parlent toujours d'aider une 

tranche de la société au détriment d'une autre, comme l'ont fait Staline et 

Hitler. Le fait est qu'il y en a pour tout le monde. Voler Pierre pour payer 

Paul ne fait que laisser Pierre et Paul dans le même sale bateau en 

naufrage. 
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Il y a toujours beaucoup de haine dans les discours d'un tyran. 

Cependant, nous sommes dans des situations créées spécifiquement à 

notre attention, et aucun tyran ou qui que ce soit n'y changera rien. Mais 

certains d'entre nous peuvent changer leur condition en se comportant 

bien. 

 

Le mal ne flotte pas du tout, ce n'est qu'un outil utilisé dans les niveaux 

d'existence inférieurs. Le mal n'a AUCUN pouvoir et n'est que pure 

illusion. Mais ceux qui s'immergent dedans sont dans un VERITABLE 

enfer. 

 

De l'Autre côté, agir bien ou mal n'est pas un problème, ça n'arrive tout 

simplement pas dans les zones intemporelles. On purge une peine sur 

de bas niveaux comme la Terre pour apprendre à distinguer le bien du 

mal à l'aide du facteur-temps. 

  

Les hauts-placés peuvent-ils voir dans notre propre cœur ? 

Ils peuvent voir dans chaque cellule de notre corps et dans la propre 

essence de notre âme. Les êtres supérieurs voient directement dans 

l'âme humaine et connaissent nos véritables intentions. 

 

Les humains ne peuvent juger les humains autrement qu'avec les petits 

jeux auxquels ont s'amuse ici bas. Ceux qui nous jugent au-dessus sont 

purs et n'ont aucun préjugés/complexes ou opinions politiques.  

Le mal existe-t-il plus haut ? 

Il y a un plafond invisible à l'attention du mal, qui ne peut pas le 

traverser. Cette limite se trouve quelques crans au-dessus de là où nous 

sommes sur Terre.  

Le bien contre le mal dans les domaines supérieurs:  

L'univers entier est-il basé sur une polarité de ce type ou bien est-ce 

juste une façon de simplifier les choses afin que nos esprits au point de 

vue limité puissent le comprendre ? 

Le mal / l'ignorance n'est toléré que quelques crans au-dessus de nous 

afin d'autoriser les renégats, qui ont bel et bien une raison d'être. Aux 

niveaux supérieurs, il n'y a pas de Yin et de Yang, d'ombre opposée à la 

lumière. Tout est équilibré dans la lumière, point. Les renégats 
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malfaisants le savent, mais peu leur importe. Regardez nous autres 

humains, et ceux qui ont tous les avantages dans la vie, la meilleure des 

éducations, une cuillère d'argent dans la bouche, tous les meilleurs 

jouets, qui semblent comprendre le bien et le mal et peuvent pourtant 

être de vrais foyers de haine et de jalousie, le mal à l'état pur sous la 

peau.  

N'est-il pas bien connu dans le monde 3D qu'il faut qu'il y ait des 

opposés et des parallèles, nuit/jour, bien/mal, etc ? 

Cela n'est vrai qu'aux niveaux inférieurs. Plus haut, tout va bien. Ceux 

qui se libèrent des chaines de l'ignorance et de la haine partiront loin des 

ténèbres et du mal. Et ne reviendront jamais !  

 

Le tableau d'ensemble est caché à la plupart des gens. Et les batailles 

entre le bien et le mal continuent de faire rage derrière les perceptions 

humaines et la capacité de comprendre.  
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INTEGRITE 

 

Peu importe ce qu'on accomplit ici-bas, l'intégrité est ce qui nous permet 

d'avancer vers de bien plus fantastiques endroits supérieurs et un 

contexte qui vous laissera pantois.  

  

Ne recevons-nous pas tous un flux constant de nouvelles informations 

dans nos vies au cours de l'exercice de nos fonctions ?  

Mais les choses qui comptent le plus ne sont pas nouvelles et 

passionnantes, ce sont toujours les mêmes trucs barbants comme 

l'intégrité… Ce sur quoi les extraterrestres semblent insister beaucoup 

de nos jours, pour ceux qui ne l'auraient pas remarqué. Peut-être qu'ils 

ont eu droit à un prix de gros sur la marchandise et qu'ils doivent en 

débarrasser les entrepôts.  

Mais le principal message est que l'intégrité n'est pas une mesure 

ponctuelle que l'on abandonne quand ça devient gênant.  

Et certaines personnes avec de l'intégrité seront testées pour voir avec 

quelle facilité elles l'abandonnent quand les choses se corsent.  

  

Y-a-t-il quelque chose que l'on puisse faire pour s'entraider au sujet de 

l'intégrité, ou est-ce une lutte complètement personnelle ?  

La plupart du temps c'est à chacun d'entre nous de l'accomplir seul, mais 

une gentillesse inattendue de la part des autres pourra parfois nous 

inciter à nous améliorer.  

 

 

La seule vérité est l'intégrité, il n'y en n'a pas d'autre. 

Faites ce qui est juste en chaque situation, tout le reste ne compte pas 

beaucoup. 

Vous faites ce qui est juste lorsque c'est juste pour ceux que vous aimez 

et qui comptent sur vous.  

 

Ils savent lorsqu'on atteint la puberté de l'intégrité, et c'est à peu près au 

moment de la vraie puberté. 
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Quelle caractéristique les extraterrestres trouvent-ils particulièrement 

séduisante chez les êtres humains ? Quel comportement félicitent-ils ?  

L'intégrité. 

 

Il n'existe qu'une seule vérité universelle, l'intégrité; ceux qui sont 

intègres et arrivent à le rester même au cœur du malheur ne pourront 

être arrêtés dans leur ascension vers des lieux supérieurs. 

 

La vie consiste à faire ce qui est juste dans toutes les situations qu'on 

vous présente. 

Faire ce qui est juste en toute situation ne devrait pas être pénible, 

gênant peut-être... jusqu'à ce que vous soyez habitué. 

 

Que feraient les avocats si tout le monde disait la vérité ? Ils n'auraient 

plus beaucoup d'affaires. Que dire des mécaniciens auto ? Vous n'êtes 

pas payé si vous ne trouvez pas un problème à réparer sous le capot. 

Les docteurs ont des frais importants tout comme les hôpitaux et ils ont 

besoin de beaucoup de gens malades pour payer tout ça. 

Il est donc difficile de refouler un pigeon même s'il n'est pas malade ou 

que sa voiture marche bien, ou s'il ne s'est pas vraiment blessé au 

travail. 

Les choses de ce genre n'arriveraient pas si les gens savaient que 

quelqu'un observe et prend des notes. 

Certains pourraient même soupçonner que la vie n'est rien d'autre qu'un 

traquenard. 

 

L'intégrité rapporte de gros dividendes à court et long terme, dommage 

que si peu de gens investissent dedans. 

 

Tout ce que qu'il faut, c'est faire ce qui est juste en chaque situation, 

maintes et maintes fois, même quand on ne préfèrerait pas parce que les 

gens à qui on a affaire ne le méritent pas. 

 

Cette vie va tout le temps nous jeter des trucs dessus jusqu'à ce qu'on 

meure. La quantité de ce qu'ont reçoit dépend de ce qu'ils pensent que 

nous pouvons supporter, il leur arrive de se calmer et la vie peut être 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

agréable... mais ça ne signifie en rien qu'on l'a mérité, parce du bon et 

du mauvais arrivent à tout le monde de toutes façons. 

 

Faites simplement ce qui est juste en chaque situation, c'est une 

information de grande valeur que très peu obtiennent et qu'encore moins 

nombreux utilisent. 

 

Mais faire ce qui est juste peut être embarrassant et certaines personnes 

y verront de la faiblesse. Faire ce qu'il faut n'est pas facile, et très peu 

nombreux peuvent supporter de le faire plus d'une fois ou deux avant de 

revenir dans les rangs avec tous les autres. 

 

À quoi sert de vivre avec intégrité ? 

Je dois avouer que cette question m'a presque décontenancé. C'est une 

super question ! Mais vous devez répondre à ça: 

Est-il important pour vous que votre banquier, votre baby-sitter, vos 

députés, vos amis, votre patron, vos employé, ceux qui éduquent vos 

enfants, etc. fassent preuve d'intégrité ? 

On attend de notre banquier qu’il ne nous vole pas, et par conséquent on 

lui confie notre argent. 

On attend du baby-sitter qu’il prenne soin de nos précieux enfants quand 

nous sommes loin d’eux, mais savons-nous vraiment si l’on peut compter 

sur lui même s’il s’est présenté avec de bonnes références ? 

Ok, l’intégrité est donc un peu compliquée quand il s’agit de repérer ceux 

qui prétendent être intègres. 

Mais ne serait-ce pas sympa si davantage de gens en faisaient preuve ? 

Et comment… 

L’intégrité est ce que nous désirons le plus chez les autres, afin que nos 

vies soient facilitées; si l’on fait donc ce que l’on attend des autres, on 

maîtrise l’intégrité.  

 

Est-ce un fardeau de faire ce qui est juste en chaque situation ? 

Disons que l'employée du magasin vous rende la monnaie d'un billet de 

vingt alors que vous lui avez donné un billet de dix: quelle est bonne 

chose à faire ? 

L’intégrité, ce n’est pas duper les autres; si on donne cinq et qu’on nous 
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rend dix, la plupart se sentiraient chanceux, mais quelqu’un s’est fait 

avoir dans l’histoire.  

"Faire ce qui est juste chaque seconde" est difficile ? 

Si c'était facile, la récompense ne serait pas aussi fantastique.  

 

Tout ce que vous avez à faire est de faire ce qui est juste à partir de 

maintenant, et tout ce qui vient de votre passé (et vies antérieures) ne 

comptera pas. Ce qui compte, c'est ce que vous faites à partir de 

maintenant. 

 

Si vous ne haïssez et ne jalousez personne, être intègre devrait être 

facile. 

 

Quand les gens font les choses sans intégrité, ils travaillent de l'autre 

côté de la barrière spirituelle. 

 

La vie sur Terre est un boulot qui ne paie pas si bien ça, mais il n'y a pas 

de raccourci pour l'éviter et le seul moyen de sortir du labyrinthe est ce 

truc gnan-gnan nommé intégrité.  

 

La Terre n'est pas l'examen final pour l'intégrité, on n'en obtient un 

soupçon sur Terre, afin d'avoir plus tard une idée de ce que c'est et 

d'être alors testé dans une réalité très différente de la nôtre ici-bas.  

 

Le peu d'intégrité qu'on peut cependant réunir en étant ici nous servira 

bien pendant que nous y serons et nous conduira à une place dans la 

classe suivante au-dessus de celle-ci. Alors que ceux qui ne savent pas 

vont redoubler cette classe. 

 

Nous ne ressentons pas beaucoup la culpabilité pendant qu’on est ici, 

mais quand on passe de l’autre côté, elle devient atrocement évidente et 

notre honte insupportable et, la queue entre les jambes, nous sommes 

disposés à revenir en des endroits comme la Terre pour essayer de faire 

mieux; mais nous oublions, et c’est essentiel à l’intégrité. 

 

L’intégrité est la raison principale du jeu auquel on joue, toute autre 
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chose de "réelle valeur" vient ensuite, même pendant qu’on est ici sur 

Terre. 

 

 

Est-il vertueux de donner le désavantage à quelqu’un ou de le prendre 

pour soi-même ? Est-ce qu’on cherche le meilleur morceau de gâteau 

pour nous ou est-ce qu’on le donne à nos amis et notre famille ? 

L’intégrité, ou son absence, c’est la façon dont nous considérons et 

traitons les autres. 

 

Est-ce qu’on se bat et se défend pour soi et les autres ? Certainement, 

mais les mauvaises personnes font aussi pareil pour elles-mêmes. 

 

La plupart des choses sont malheureusement faites en fonction de 

considérations égoïstes et non d’une vraie bienveillance envers les 

autres. Nous avons tous à faire ces choix. 

 

L’intégrité, ce sont les choix qu’on fait avec les informations qu’on reçoit. 

 

L’intégrité est vraiment un truc de base et beaucoup l’ont maîtrisé avec 

peu d’effort. 

 

La vraie intégrité ne peut être retirée, elle peut être abandonnée, ce qui 

est souvent le cas quand les choses se corsent insupportablement trop. 

 

Il y a tellement de couches à l’intégrité, mais nous autres humains ne 

devons effeuiller que quelques unes de ses couches supérieures en 

étant sur Terre, afin d’améliorer cette vie pour nous et ceux qui nous 

entourent, en ne marchant pas sur leurs platebandes. 

 

Il n’y a qu’une seule histoire qui compte, et c’est l’Intégrité, c’est tout ce 

qui importe, le reste sont des choses sans importance pour nous 

distraire. 

 

À chaque fois que quelqu’un nous tape sur les nerfs, c’est une mise à 

l’épreuve pour voir comment on y réagit et on le règle. Cette vie n’est pas 
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un entrainement, c’est pour de vrai, et les examens ne sont pas toujours 

faciles. Pardonnez à ceux qui ne le méritent pas et vous aurez une 

longueur d’avance, et la vie pourrait même finir par devenir plus simple. 

 

L’intégrité est la clé. Aucun humain ne nous connait comme nous nous 

connaissons nous-mêmes. Peut-on justifier le vol, la tromperie et un 

certain nombre de choses peu recommandables quand on croit que les 

autres nous les font subir ? Un conflit mental dans ce domaine est 

révélateur. 

 

Agir correctement devrait rendre cette vie plus facile, surtout quand on 

dort ou qu’on essaie de dormir. Les bonnes personnes dorment mieux, 

s’en font moins. Ceux qui nous jugent ne sont pas pointilleux, ils savent, 

ils peuvent distinguer les bonnes des mauvaises intentions. Donc 

détendez-vous, profitez de la vie quand vous le pouvez et ne vous 

inquiétez pas des petits détails. 

 

L’intégrité est ce qu’on attend des autres quand on a affaire à eux. On 

veut et on attend qu’ils soient francs avec nous. On ne veut pas qu’ils 

nous trompent. On s’attend à ce qu’ils fassent ce qu’ils ont dit qu’ils 

feraient. Ceux qui le font sont intègres. Les épreuves viennent à ceux qui 

ne sont pas d’une intégrité pur-jus. 

Mais certaines épreuves sont des impôts rétroactifs passés et présents. 

 

L’intégrité n’est pas courante, c’est une chose qui s’acquiert 

individuellement au travers de l’autodiscipline et sans pointer personne 

du doigt. 
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HAINE, JALOUSIE ET EGO 

 

Si nous ne pardonnons pas, nous abritons la haine, et quand la haine 

s'implante dans notre vie, elle fausse et déséquilibre celle-ci. La haine 

sous toutes ses formes est un poison pour l'âme. Avec suffisamment de 

poison, l'âme peut ne jamais s'en remettre.  

  

Si des humains sont facilement contraints à une haine frénétique, ils 

finiront par payer au décuple le prix de cette haine au cours de leurs 

vies. À tout le moins, le châtiment brutal est un apprentissage ou on 

pourrait le penser mais ce n'est pas toujours le cas, et beaucoup de ces 

personnes sont aujourd'hui revenues sur Terre et vivent certaines des 

horreurs qu'elles ont si volontairement infligées autour d'elles, même si 

elles ont aussi beaucoup souffert pendant ces horribles guerres.  

Certaines personnes sont incarcérées ici pour les atrocités commises 

dans des vies antérieures. Beaucoup d'entre elles peuvent améliorer leur 

vie durant leur détention ici, beaucoup d'autres ne le peuvent pas et font 

simplement de la prison, mais elles pourraient avoir une chance la fois 

suivante.  

Nombreux sont des étudiants qui sont ici pour diverses raisons juvéniles, 

des enfants confinés sur le terrain de jeu terrestre qui ne sont pas encore 

prêts pour de plus grandes choses, surtout à cause du comportement, 

d'un égo démesuré et d'un manque d'intégrité véritable.  

"Asile de fous" conviendrait aussi.  

  

Chaque jour, des gens sur Terre se libèrent des chaînes de la haine, de 

la jalousie et de l'égo et rejoignent les rangs de ceux qui sont vraiment 

libres. À leur mort, ils partent d'ici vers d'autres dimensions et planètes, 

vers de très douces nouvelles réalités.  

  

Une fois qu’on a compris que notre but ici est d’aller dans notre tête 

prendre le contrôle des cartes après leur distribution, d'avoir conscience 

de la haine, de la jalousie et de l’égoïsme et d’accepter les émotions 

apportées au long de cette classe de primaire… alors quoi?  
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Ces choses doivent pénétrer en profondeur et faire partie de notre 

quotidien. Beaucoup d’entre nous savent ces choses mais n’en réalisent 

la valeur qu’une fois sur leur lit de mort... trop tard.  

 

Comment ne ressentir aucune haine envers le meurtrier de son enfant ? 

La plupart des gens ne sont pas testés si intimement parce que peu 

nombreux réussiraient l'examen, même ceux qui sont conscients du 

tableau d'ensemble.  

  

Nous autres humains sommes maintenus en des endroits comme la 

Terre en raison du poids de nos égos. 

 

Jalousie, avidité, haine, etc, restent ici sur Terre et deviennent poussière 

en compagnie de la viande qui nous servait de combinaison spatiale. La 

seule chose que vous emportez avec vous dans votre prochain repère 

est tout l’amour et la bonté que vous avez réussi à créer en étant ici. 

Maintenant, en ce qui concerne ceux qui voyagent dans l’autre direction, 

c’est une toute autre histoire. 

 

Pourquoi les extraterrestres nourrissent-ils cette dépendance à 

l’égotisme ? 

Ils l’alimentent pour répondre à une forte demande. Il y a plus d’une 

raison à cela, trop pour en faire la liste, mais la principale est que sans 

égo, rien n’arrivera; l’égo accélére la motivation, ce qui n’est pas 

mauvais en soi. 

 

Toute tendance égoïste ou autre défaut tient les gens attachés au boulet 

(notre corps) pour aussi longtemps qu’il faudra avant de devenir des 

agents libres et que des ailes ne leur pousse. 

 

On a tous besoin d’un peu d’égo pour affronter la journée, mais en 

abuser nous engage sur un chemin difficile. 

 

Une fois que vous vous êtes libéré du fardeau de la haine et de la 

convoitise, vous pouvez choisir d’aller où votre cœur vous mène, mais 

vous le faites souvent selon certaines modalités, pour un certain temps 
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et dans un but précis. Vous pourriez être ici dans le cadre d’un tel 

scénario, beaucoup de gens le sont. 

 

La compassion chaleureuse est l’élixir qui empoisonne l’égo de ceux qui 

mettent bien en avant chacun de leurs actes afin que le monde entier les 

voie, mais qui échouent souvent lamentablement à démontrer une réelle 

substance ou efficacité. 

Les vrais humanitaires se vantent rarement et restent discrets dans leurs 

actions. 

 

J’aime dépeindre un tableau idyllique parce que c’est ce que c’est, mais 

ici sur Terre, “idyllique” est choquant pour les gens si profondément 

noyés dans la haine, la convoitise et l’autosatisfaction qu’ils ne peuvent 

pas voir l’abime de leur égo, et ensuite il est trop tard. 

Il s’agit principalement de ça dans cette vie, réduire l’ivraie égocentrique 

et  revaloriser le bon grain de la modestie. 

 

On aime haïr les gens qu’on juge égoïstes pour masquer la réalité de 

notre propre égoïsme. C’est du reste pourquoi nous autres humains 

faisons de minables juges et jurés. Nous portons tous certaines atteintes 

et sommes rarement partiaux. 

Nous avons surtout cette faiblesse parce que nous ne pouvons voir la 

véritable motivation derrière les actes de quelqu’un. Beaucoup de gens 

font des choses uniquement pour la frime, la charité envers les autres en 

fait partie (les déductions fiscales n’entrent pas en compte). 

 

La fortune ou la pauvreté de quelqu’un n’indiquent pas de quoi il est fait, 

on a pourtant tendance à juger sur ce seul critère. 

Ce n’est pas une question de riche ou de pauvre, c’est une question de 

haine et de convoitise. 

Il y a de bons et de mauvais riches ; il y a de bons et de mauvais 

pauvres. 

Mais ceux qui éprouvent de la haine pour quelle raison que ce soit sont 

tous mauvais. 

 

La jalousie est la plus piètre excuse à la haine, et c’est un attrape-nigaud 
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qui a contaminé l’humanité bien avant la légende biblique d’Abel et Caïn. 

 

C’est incroyable combien de gens "biens" et respectables cachent un 

très sombre secret enfoui en eux, constitué de haine, de convoitise et 

d’égo. 

 

Il est facile de haïr ceux qui ont plus que nous, mais il y aura toujours 

quelqu’un qui en aura plus que nous, même les gens riches haïssent 

ceux qui sont plus riches qu’eux (rire). 

 

Chaque jour, des américains moyens travaillant dur et vivant d’un salaire 

à l’autre sont hais par ceux dans le monde qui en ont moins qu’eux. Il y a 

des milliards de gens qui vivent dans une pauvreté ahurissante dans les 

pays du Tiers-Monde, et beaucoup d’entre eux haïssent les américains, 

un point c’est tout ! Parce que même les américains pauvres vivent 

beaucoup mieux qu’eux. 

En Amérique, ceux qui gagnent 20.000 dollars par an haïssent ceux qui 

en gagnent 50.000, qui eux-mêmes haïssent ceux qui en gagnent 

100.000 et ainsi de suite. Il semble que nous ayons tous une raison de 

haïr quelqu’un. 

La plupart d’entre nous qui se regardent dans le miroir et y voient une 

bonne personne choisissent souvent de négliger leur mauvais coté, 

parce qu’on peut justifier nos sentiments de haine car tous les autres 

haïssent ces satanés riches, quels qu’ils soient. Le problème est que 

nous sommes tous plus riches que quelqu’un, et ce quelqu’un nous haït. 

 

Nous ne sommes pas ici-“bas” sur Terre parce que nous aimons trop, 

nous sommes ici-“bas” parce que nous aimons haïr.  

 

Je suis allé dans une petite église et le pasteur tout comme son 

assemblée étaient des gens tout à fait corrects, ils auraient tout fait pour 

vous. 

Mais leur haine ressortait à chaque fois que le mot “riche” se présentait, 

ils méprisaient les gens riches et haut-placés, même si certains d’entre 

eux étaient de très riches piliers de la communauté; cela n’avait aucun 

sens. 
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Ce pasteur était le plus envieux et haineux de tous une fois derrière sa 

chaire. Il prêchait à propos du pêché d’excès et surtout de ces 

habitations neuves bâties dans un nouveau lotissement qui coûtaient 

trois cent mille dollars et comportaient scandaleusement trois garages... 

alors que lui-même se débrouillait très bien avec seulement deux (rire) 

Ce type était vraiment sérieux et j’ai du endurer chaque semaine une 

tirade similaire au sujet des vilains gens riches. 

Je suis un américain de classe moyenne qui vit pratiquement d’un salaire 

sur l’autre, et le ministre du culte ainsi que les autres ne pouvaient pas 

comprendre pourquoi je ne méprisais pas les riches moi aussi. 

J’ai toujours cru qu’à l’église il s’agissait d’aimer les gens, tous les gens, 

pas juste les membres de la paroisse. 

Je l’ai toléré parce que ma femme et mes enfants aimaient l’église et les 

gens, tout comme moi, mais ils étaient inconscients de la politique, 

comme semblent l’être la plupart. 

En dépit du dogme politique, nous avons continué d’aller à cette église 

durant plusieurs années parce que les gens étaient authentiquement 

gentils, malgré qu’ils soient des pêcheurs haineux des riches. 

Ma femme et moi avions beaucoup de chance parce que nos enfants 

étaient délicieux en tout point, et nous faisions l’envie de la congrégation. 

Donc en ce sens, la jalousie n’était pas une mauvaise chose.  

 

La haine est un cancer de l’âme, mais comment distinguer la bonne 

haine de la mauvaise ? 

De toute évidence, il n’existe pas de bonne haine et pourtant chacun 

d’entre nous se prête au jeu de la haine à un niveau ou un autre; nous 

avons donc le sentiment qu’il existe une bonne haine. 

Le signe d’une mauvaise haine, c’est quand elle brouille notre esprit, 

nous fait sentir mal, et qu’on finit par frapper le chien, le conjoint ou les 

enfants. La haine a besoin de victime et la première est celui qui en est 

infecté, puis viennent tous ceux dans l’entourage de cette personne 

contaminée. 

Un grand nombre d’entre nous ne la laisse pas aller si loin ni si mal, mais 

beaucoup le font, ce qui explique toute cette criminalité dans le monde et 

dans un quartier près de chez vous. 
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La guerre c’est l’enfer, et il y aura toujours des guerres parce que cette 

planète est pleine de gens qui aiment haïr, et envient ce qu’ont les 

autres, et donc ils prennent et détruisent ce qu’ils n’ont pas. Le truc du 

malheur d’autrui qui console le malheureux. 

 

Se défendre soi ou son pays, ce n’est pas de la haine, c’est un devoir. 

Nombreux croient cependant que se battre pour une raison ou une autre 

n’est jamais justifié, et croient pouvoir vivre sous n’importe quel système 

leur étant imposé par un nouvel agresseur, ce qui est très bien, et s’ils 

sont en majorité, cela sera ainsi; ça fonctionne comme ça depuis des 

milliers d’années et rien ne va changer. 

 

Cette planète ne manque sûrement pas d’idiots, et j’ai été des deux 

côtés de la médaille : le connard et la proche victime d’autres connards. 

 

L’ego cherche toujours le bonheur mais l’estime insaisissable. 

 

Ceux qui ont un problème d’avidité devront le régler avant de s’élever en 

hauteurs. L’avidité des autres n’est pas une excuse pour avoir une 

mauvaise vie,  le problème ce n’est pas l’argent mais l’attitude des gens. 

 

Notre ego augmente hélas progressivement et exponentiellement au-

delà de notre niveau d’expertise, expertise nous étant accordée par nos 

établissements d’enseignement souvent obsédés par le statu quo. 

 

Nous autres humains avons en commun trois choses: haine, jalousie et 

égo, ces trois choses nous unissent; quiconque s’en libère passera vers 

de plus grandes et belles choses. 

Certains peuvent justifier le fait de s’accrocher aux trois choses, et sont 

libres de le faire, mais n’importe lesquels de ces fardeaux nous 

garderont d’eux-mêmes prisonniers et nous priveront des choses 

fantastiques qui attendent ceux en mesure de s’asseoir à la grande table 

et de participer au festin. 

 

Il y a une catégorie d’extraterrestres qui n’existe que pour nous apporter 

tout ce dont nous avons terriblement envie dans la vie, que ce soit du 
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bonheur ou de la folie. Certes, qui voudrait de la folie dans sa vie ? De 

toute évidence personne, mais certains de nos mauvais choix peuvent 

nous y conduire. Qu’est-ce qui est mauvais ? L’égo, la haine et la 

jalousie. 

 

Est-ce mal de vouloir la belle vie ? 

Les choses que promettent des livres comme Le Secret ? Certainement 

pas ! 

Comment les “bonnes” choses se manifestent-elles ? 

Généralement de façon traditionnelle, persévérance et patience – 

jusqu’à ce que vous atteigniez votre objectif, votre désir, le bonheur, ou 

tout ce que vous pouvez souhaiter dans votre vie qui vous procure un 

sérieux plaisir. 

Qui nous récompense ? 

Ce ne sont pas les extraterrestres, et nous ne sommes pas des dieux, 

donc faites le calcul. 

 

La concurrence est un moyen de faciliter de meilleurs produits et 

services pour le consommateur, vous et moi. La convoitise est une 

bonne excuse souvent utilisée pour justifier la haine. 

 

La plupart des gens ne sont guère plus que du bétail à l’heure actuelle 

mais la vie de ceux capables de se libérer de haine, convoitise, égo et 

paranoïa ne pourra que s’améliorer. 

 

On s’est occupé de la Bête [de la Bible] il y a longtemps. Nous piétinons 

actuellement les vestiges de cette bête, qui résident surtout en les 

humains; ces vestiges ont même des noms : haine, jalousie, égo et 

paranoïa. 

 

La haine est ce qui entraîne les âmes dans le véritable enfer qui existe 

surtout dans la tête. 

 

Diriez-vous d’un voleur ou d’un meurtrier que c’est un “mauvais garçon” 

tout en gardant à l’esprit qu’il a été élevé par un violeur et que sa mère a 

été tuée sous ses yeux, et que personne ne se soucie de lui ? 

http://www.amazon.fr/LE-SECRET-Rhonda-Byrne/dp/2892256755
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Il n’y aucune raison de haïr, qu’importe l’enfer que notre vie ait pu être,  

et tant qu’on ne se débarrassera pas de cette haine en notre âme, on 

sera attaché à des planètes comme la Terre et à des situations telles 

que celles que vous avez décrites. 

 

Doit-on prendre plaisir à aider d’autres personnes, ou est-ce que c’est 

révélateur de l’égo ? 

C’est facile de tomber dans le piège, et c’est un sujet délicat à aborder 

car nous aimons tous faire du bien aux autres et nous en attribuer 

ensuite le mérite. 

Mais cette vie est une affaire délicate, l’intégrité doit être réelle et il y a 

beaucoup de variantes et situations qui révèleront les moindres de nos 

défauts. C’est pourquoi nous avons plusieurs vies pour bien faire les 

choses. 

À chaque fois qu’on aide quelqu’un, on s’aide en fait soi-même; les 

félicitations qu’on aime s’attribuer à soi-même sont donc exagérées et 

injustifiées. 

 

Bref, compatir aux haines stupides et aux arrogantes envies égoïstes: 

"pardonne et tais-toi !" Assez simple, difficile à faire… 

Voilà un excellent mantra... 

Si c’était facile, alors n’importe quel politicien pourrait le faire, et après on 

ferait quoi ? 

 

On nous autorise une certain quantité d’égo, du moment qu’il ne nous 

suinte pas par les oreilles. 

 

La plupart des humains sur Terre sont des esclaves de la haine, de la 

jalousie et de l’égo. 

Le seul moyen d’échapper à l’esclavage est d’anéantir ces éléments de 

l’intérieur, rien d’autre ne vous libèrera. 

 

Qu’est-ce que la haine ? C’est un ressentiment envers quelqu’un ou 

quelque chose, c’est le besoin de vengeance, c’est un acte de jalousie 

ou une peur irrationnelle. C’est une réaction après avoir subi des torts. 

La haine est normale et nous en "souffrons" tous de temps à autres, 
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mais certains s’y trouvent empêtrés et n’arrivent pas à lâcher prise. 

Bref, la haine est un châtiment pour ceux qui s’y agrippent comme à une 

patate bouillante ou un câble électrique sous tension, car ce sont eux qui 

vont souffrir des conséquences de ses brûlures dans le moment présent 

et aussi à l’avenir. 

 

La jalousie est très bien décrite dans l’histoire de Caïn et Abel, tout 

comme la haine. 

La jalousie est la fausse croyance selon laquelle tous les gens sur Terre 

sont égaux et que tous devraient souffrir de manière égale sans système 

de récompense. 

Une personne jalouse croit savoir qui mérite ou non, un jugement hâtif 

qu’aucun humain n’a le droit ni la capacité de porter. 

 

Si l’on réussit à évacuer haine et convoitise, est-ce que la bonne volonté 

remplacera juste naturellement ce vide sans effort ? 

Non, mais on y verra un peu plus clair et notre esprit sera plus au repos, 

et à partir de ce moment la bonne volonté nous sera plus facile. 

 

La haine fait certainement partie du fait d’être un être humain. 

 

La haine nous vient de la famille, des boulots, des amants, de la société, 

mais qu’importe où on la prend, quand on s’y accroche elle attaque notre 

âme comme de l’acide, et beaucoup de gens ont l’âme qui ressemble à 

du gruyère lorsqu’ils sont vieux avec des cheveux blancs. 

La pire chose qu’un humain puisse faire est de mourir en s’agrippant à la 

haine. 

 

Tous ceux qui ont nui à quelqu’un paieront le moment venu, par 

conséquent les haïr ne leur fera rien. La haine est un boomerang qui 

décapite ceux qui l’envoient ou l’utilisent. 

 

Si quelqu’un éprouve des remords et se hait en raison de la culpabilité 

de choses passées, il a besoin de lâcher prise dessus et de se 

pardonner à lui-même. La haine sous toutes ses formes est le mal à 

l’état pur, et personne n’a besoin de s’accrocher au mal. 
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Meurtre, viol et torture sont sûrement d’excellentes raisons pour haïr, 

mais on fait quoi après ? La vengeance ? Hé, je suis italien, je m'y 

connais dans la vengeance et l’honneur familial, c’est traditionnel. Mais 

malheureusement, ça ne règle rien, ça ne fait qu’empirer les choses. 

 

Toutes les choses qui nous arrivent et engendrent la haine à tout niveau, 

est-ce dans le but de surmonter cette haine ? 

Ça craint mais c’est le marché qui a été conclu. 

 

L’égo accompagné d’une bonne dose d’humilité jetée dedans de temps 

à autres, ça marche bien; c’est quand on boit l’égo cul-sec qu’il dévore 

nos entrailles comme un whisky tord-boyaux bon marché. 

L’intégrité et l’égo, c’est comme l’eau et l’huile, ça ne se mélange pas 

bien, mais certaines personnes essaient et y arrivent. 

 

Il nous est rappelé chaque jour en quoi consiste la haine, non par des 

dieux sans visages dans les cieux mais par ceux comme nous, soi-disant 

humains, qui vendent leur âme au diable/trahissent leurs principes pour 

percevoir un peu de gloire, pouvoir et vengeance. 

 

Haine et convoitise sont réelles, et vraiment moches une fois portées à 

l’extrême. 

 

Combien d’entre nous en quête de la vérité sont-ils toujours piégés par 

l’égo ? 

Chacun d’entre nous. Il nous faut tous un peu d’égo pour endurer la 

journée dans le monde 3D, mais comme pour toute drogue de haut-

niveau, il est nettement préférable d’en prendre moins. Ceux qui 

progressent en partant d’ici travailleront un peu plus sur cette histoire 

d’égo, donc moins on en a, plus ce sera facile lors de notre prochains 

cours. 

 

Les extraterrestres ou nos guides nous viennent-ils en aide à ce sujet ? 

Les guides vous balanceront souvent l’égo à la figure, mais en ce qui 

concerne les sévères affaires d’égo, les avocats du diable s’en occupent. 
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Pour de nombreuses personnes ici-bas, l’égocentrisme est un problème 

et un piège pour l’égo. Un de nos plus durs enseignements est de traiter 

avec notre propre égo. Lâcher prise sur la conscience qu’on a de soi et 

notre suffisance. Se concentrer sur le tableau d’ensemble est la 

meilleure voie. 

 

Vous avez remarqué comme les enfants sont repliés sur eux-mêmes ? et 

vous avez remarqué comme les personnes qu’on sait être nombrilistes et 

égocentriques ont tendance à nous taper sur les nerfs ? 

 

On aime les célébrités parce qu’on aimerait être comme elles, on les hait 

parce qu’elles pensent être trop cool. Quel dilemme peut être la vie. 

 

Plus on s’élève, plus l’égo s’évapore complètement. 

 

Si haine et convoitise vous sont étrangères, c’est un repère de votre 

niveau d’avancement; mais nous ne sommes pas autorisés à connaître 

le niveau auquel on se trouve, ça nous fait moins trébucher. 

 

Il n’y a rien de mal à vouloir des choses et les avoir, l’univers et 

l’existence sont plein de choses intéressantes avec lesquelles jouer et/ou 

remplir notre antre. 

On dépasse les bornes de l’envie quand on hait ceux qui en ont plus que 

nous. Les gens n’ont / n’obtiennent que ce qu’on leur permet d’avoir. 

Certaines personnes s’étouffent avec ce qu’elles ont. Ce qui importe 

c’est le regard qu’on a et notre attitude. 

 

Nous sommes tous ici pour apaiser notre haine et notre jalousie. Même 

la personne la plus docile peut être titillée et comporte des faiblesses. La 

jalousie est en partie ce que sont les humains, et on nous montrera à 

quel point lorsqu’on passera notre dernier examen. Nous avons 

cependant tous des forces et des faiblesses, et parfois l’horoscope met 

dans le mille, du moins c’est ce qu’on aimerait croire. 

 

La jalousie, c'est mépriser les gens qui possèdent ce qu'on désire et qui 

nous manque. Vouloir faire des choses, ce n'est pas de la convoitise, 
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c'est la raison de notre présence ici, trouver ce qu'on aime et le faire. 

Evidemment, la plupart d'entre nous ne vont pas faire des trucs cool 

comme star du rock, génie ou astronaute. Les choses qui nous fascinent 

actuellement sont des choses que  ceux qui sont sur la bonne voie 

auront l'occasion de faire lors de futures vies si ce n'est à présent. 

 

Certaines personnes ont besoin d'un peu de haine et de jalousie tous les 

jours, c'est la nature humaine, c'est pourquoi ce monde est comme il est. 

 

Nous ne sommes pas irrémédiablement liés à la peur, la haine et la 

jalousie qui sont en nous, nous sommes libres d'accéder à volonté à de 

plus hauts niveaux spirituels, mais ce n'est pas amusant. 

 

Colère, frustration, haine, jalousie et avidité sont de simples tests qui 

vous sont jetés dessus comme une balle de baseball fonçant à deux 

cents kilomètre-heure. Baissez-vous et écartez-vous, ou encaissez le 

choc. 

 

N'y'a-t-il aucun moyen pour nous autres humains d'éliminer en 

permanence nos émotions comme l'amour, la convoitise, la haine et la 

jalousie ? 

Non, on ne peut pas les éliminer complètement, seulement les contrôler. 

 

Vous avez déclaré que nous devions dépasser le problème de la l'avidité 

mais la majorité des gens sur ce forum seraient envieux des informations 

et de la connaissance qui vous ont été présentés. 

Je ne fais que transmettre les trucs. 

La soif de connaissance n'est pas un pêché capital. L'avidité est 

mauvaise lorsqu'on se fait du mal à soi-même ou à ceux qu'on envie, 

comme Caïn fit à Abel. 

 

J'ai eu quelques problèmes personnels de haine / jalousie que j'ai 

longtemps enfoui depuis 15 ans et ces petits chenapans ont essayé ces 

derniers temps de rouvrir mes anciennes blessures et d'attiser la 

discorde avec des pensées négatives et des situations similaires. 

Est-ce le genre de choses qu'ils font ? 
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Les mauvais gars sont bruyants et agités, les braves types sont calmes 

et timides. Ça craint mais c'est ainsi que ça marche. 

 

Quand ils font ressortir ces problèmes, pensez-vous qu'ils prennent 

ombrage si je leur dit d'aller se faire voir, que je les ignore et que je reste 

sur le côté positif des choses ? Ou est-ce que ça les met en colère et 

qu'ils vont me mettre devant plus de sales trucs ? 

La partie est équitable jusqu'à ce que la mort nous sépare. Si l'on devient 

insolent avec eux, Ils peuvent faire monter la pression. 

"Partie équitable" ? Qu'y-a-t'il de sportif à faire trébucher un aveugle ? 

Il n'y a rien de sportif à essayer d'attraper un poisson spirituellement 

aveugle dans son baril. Mais étonnamment, certains poissons se battent 

contre les tentations agressives et réussissent à remonter le courant. 

 

L'égo est un programme. Il a été chargé en chacun de nous. Certains 

l'utilisent plus que d'autres, tout comme ils font avec la haine et la 

jalousie. 

 

Nous sommes des individus, alors comment laisser tomber les trucs 

stimulant l'égo ? 

Tout comme avec un muscle, plus on l'utilise plus il se renforce dans nos 

vies. Lorsque vous remarquez que l'égo fait surface, remettez-le dans sa 

boite. Même chose avec la haine et autres point négatifs qui rendent nos 

vies pitoyables. Prendre conscience de leur apparition est un pas dans la 

bonne direction. 

 

Au sujet des sentiments négatifs, la haine en particulier, qui endommage 

vraiment l'âme d'une personne : est-il possible de complètement réparer 

ces dégâts en l'espace d'une vie ? 

C'est possible. 

Ce n'est pas simple, mais la récompense est géniale. 

 

Cette planète est une planète-test:  

Quel principe allons-nous trahir pour atteindre nos objectifs ?...  
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Ceux qui sont en route pour quitter ce rocher ont atteint la sérénité, n'ont 

ni haine, ni convoitise ni égo en leur âme.  

 

Si la colère nous amène à aider quelqu’un dans une certaine situation, 

alors elle est utile. La plupart des colères sont malheureusement du 

genre "agressivité au volant", on est excédés par de petites choses et on 

agit de façon impulsive et imprudente, sans se soucier des 

conséquences.  

 

Dans de nombreux cas, la colère est un disjoncteur de fusibles, qui se 

réinitialise quand la fumée se dissipe.  C‘est normal et ce n’est pas le 

signe de quelque chose de mauvais, à moins qu’on ne la fasse passer 

au niveau supérieur pour la transformer en vengeance, agressivité au 

volant, violence envers le conjoint, violence envers la société, etc.  

 

On nous autorise un peu de colère du moment qu’on ne l’amène pas au 

niveau supérieur, parce qu’il arrive qu’il n’y ait besoin que d’une fois pour 

changer radicalement une vie et les conséquences peuvent être 

épouvantables dans le moment présent.  

 

La colère est normale, s’y accrocher ne l’est pas. Considérez-la comme 

un charbon ardent entre vos mains. Plus longtemps vous le garderez, 

plus il vous infligera de dégâts.  
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LE DESTIN 

 

La plupart d'entre nous arrivent en ce monde avec un itinéraire 

déterminé, mais on peut en dévier selon ses choix. Tous les choix ont 

des conséquences, certains raccourcissent nos vies, d'autres les 

prolongent.  

  

Si nous avons tous un plan directeur, alors pourquoi est-il nécessaire de 

savoir cela, on peut continuer à vivre cette vie sans devenir plus sage ?  

Et la plupart font exactement cela et vont continuer à le faire, peu 

importe ce que moi ou d'autre peuvent bien dire ou écrire.  

  

Personne ne meurt une seconde plus tôt que ce qui est prévu ni ne vit 

une seconde plus longtemps que ce qui lui est imparti. 

Personne ne travaille une minute de plus que ce qu'exige sa peine. 

 

Rien n'est gravé dans la pierre (tombale) jusqu'à notre mort. 

 

Il n'y aucun accident dans tout ce que nous expérimentons sur Terre, y 

compris la vie et la mort. Chaque seconde de nos vies est mesurée avec 

précision, bien que nos actes déterminent quels ingrédients sont ajoutés 

au mélange. 

 

Notre vie sur Terre est-elle prédestinée ? 

Jusqu'à un certain point, mais certains se libèrent, excellent avec le 

programme initial et progressent vers le haut, d'autres tombent plus 

profondément dans l'abîme, surtout par arrogance, mais la majorité se 

débrouillent à maintenir le cap, tièdement, et gâchent peut-être leur vie. 

Toutefois, ce sont les petites choses qui comptent le plus parce qu'elles 

s'additionnent  comme une manne tombée du ciel. 

 

Notre avenir est-il prédéterminé et connu dans les domaines au-dessus 

de celui-ci ? 

Oui, et si on s'y tient, on a échoué et on reviendra essayer à nouveau. Le 

but de cette vie est de l'améliorer, non de s'en tenir au plan prédestiné 
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ou d'en dévier vers le bas. 

 

Ce n'est pas la fin tant que ce n'est pas fini et le libre-arbitre nous permet 

de nous libérer de notre médiocre destin. 

L'avenir n'est définitif  que pour ceux qui ont échoué à améliorer les 

choses dans leur vie. L'avenir reste par conséquent un mystère pour 

tous, hormis pour les fainéants. 

 

Notre mort est-elle prédéterminée ? 

Elle l'est pour la plupart des gens, mais rien n'est définitif, certains 

finissent par partir en avance et d'autres obtiennent des prolongations. 

 

On arrive ici avec un itinéraire convenu au préalable mais on est libres 

de le changer. Si on ne le fait pas, on n'obtiendra qu'un autre trajet 

similaire à celui avec lequel on est arrivé. Cela peut devenir monotone si 

vous voyez ce que je veux dire. Mais il y a beaucoup de gens qui aiment 

leurs vies ici. Chacun ses goûts. 

 

Notre avenir est prédéterminé mais on peut le modifier, l'améliorer ou 

l'empirer, Ils peuvent parfois nous montrer certaines conséquences 

possibles de nos déviations du chemin. 

 

L'issue ne change pas si l'on met sa vie en pilote automatique et qu'on 

en fait juste assez pour s'en sortir, en faisant peu ou pas d'effort pour 

créer quelque chose de sympa à partir du bloc d'argile qu'on reçoit. 

Il y a des cependant des conséquences au gaspillage d'une vie, même si 

l'on pense que nos vies ne valent rien; ce qui n'est pas le cas, ce sont 

des cadeaux camouflés sous des apparences inutiles et absurde mais 

nous pouvons les renforcer dans ces apparences si nous n'y prenons 

pas garde. 

 

Il nous faut apprécier ce qu'on a, peu importe le peu qu'il nous semble 

avoir. Considérez une petite graine d'arbre et ce qu'elle peut devenir en 

utilisant juste de la terre. 

 

En général et pour la plupart des vies, il y a une fin prédéterminée, mais 
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rien n'est gravé dans la pierre tant qu'on n'est pas mort et enterré. Il y a 

donc une marge de manœuvre dans certains cas. 

 

Jusqu'à notre rendez-vous avec le destin, nous sommes comme 

immortels comme Superman... à moins qu'on ne teste le destin en 

sautant d'un immeuble de dix étage, dans ce cas rien ne va plus. 

Le seul moyen de mourir avant notre heure est le suicide ? 

Voilà. 

 

Quelle proportion de notre vie terrestre est prédéterminée ? 

L'intégralité si on ne se bouge pas les fesses pour l'améliorer. 

 

Personne ne meurt avant sa date d'échéance, qui est rarement 

déterminée par un humain. 

 

Des choses comme notre travail, l'endroit où l'on finit par vivre, etc. sont-

elles prédestinées ? Font-elles partie de notre contrat ici-bas ? 

Même le dentifrice qu'on utilise (ou non). Tout ce qu'on a ou dont on 

manque fait partie du contrat. L'endroit où l'on vit et comment on y vit ne 

sont ni un accident ni une coïncidence. Rien n'est toutefois définitif, 

comme je l'ai déjà dit, il y a une clause à notre prédestination. Les 

avocats du dessus sont plus avisés que ceux qu'on a ici bas. 

 

Personne ne meurt avant que ce ne soit son heure, mais on peut être 

blessé ou tomber malade en raison de notre mode de vie et des choix 

que l'on fait. 

 

Nous sommes au contrôle de notre destin, tout ce que l'on fait nous met 

sur une route conduisant quelque part ou nulle part. 

 

Notre destin ne réside pas dans ce jeu-vidéo qu'on appelle la vie.  

Il réside ailleurs en lieu sûr.  

Bon nombre d'entre nous arrivent ici avec un destin prédéterminé, un 

plan directeur, une bonne partie de notre vie nous est connue avant 

notre naissance. Certains d'entre nous changent leur destinée quand ils 

dévient pour le meilleur en s'améliorant eux-mêmes, et d'autres prennent 
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la direction opposée en décidant d’en profiter un maximum sans se 

préoccuper du reste du monde.   
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DEJA-VU 

 

Déjà-vu : l'avez-vous vraiment déjà fait auparavant ? 

Vous avez vu Un jour sans fin ? Vous pensez que ce n'est pas possible 

? Réfléchissez-y encore... 

 

Le déjà-vu est une balise de vie... 

La plupart d'entre nous arrivent sur Terre avec un itinéraire mais celui-ci 

n'est pas définitif, l'itinéraire d'origine est indiqué par le déjà-vu. 

Autrement dit, même les différents chemins que l'on pourrait prendre se 

croisent à certains moments. C'est en réalité bien plus complexe que ça 

et il est possible que je l'explique davantage à un moment donné. 

 

Le déjà-vu est une balise sur le plan directeur d'origine. Ceux qui ont 

souvent cette sensation n'ont guère dévié de leur destin prédéterminé. 

Ce n'est pas forcément une bonne ou une mauvaise chose, c'est neutre. 

 

Nos vies peuvent s'entrelacer comme une double hélice d'ADN, la 

plupart du temps on suit notre destin mais on en dévie vers l'intérieur ou 

l'extérieur. 

Le déjà-vu est une sorte de repère de vie, ça peut-être un moment 

décisif ou simplement un signal qui précède ou suit une des petites 

embûches de la vie. 

 

La majeure partie de notre vie a déjà été tracée pour nous. Si l'on n'en 

dévie pas trop, on voit des panneaux indicateurs, des repères le long de 

notre chemin. On s'en détache ou on en dévie en empruntant des 

chemins plus élevés ou inférieurs, en fonction de notre comportement 

dans la vie. Cela déclenche parfois un sentiment de déjà-vu. 

 

Une rencontre rapprochée avec votre guide, c'est aussi du déjà-vu; ils 

ont renversé du café sur le clavier de votre quintessence et ont court-

circuité la puce chronologique. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Un_jour_sans_fin
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ANGES GARDIENS & GUIDES SPIRITUELS 

 

D'après ce que je sais, tout un chacun possède un guide à moins qu'il ne 

soit plus haut placé dans la chaîne alimentaire. Les guides restent 

souvent dans l'ombre et la personne n'en est pas consciente la plupart 

du temps. 

 

La plupart des trucs qu'on fait sont des choses qu'on aime ou qu'on veut 

faire. Cette petite voix dans votre tête, c'est surtout vous (rire). 

 

Vos guides ouvriront quelques portes pour vous, habituellement ils le 

font, sans avoir à entrer directement en contact. 

 

Quel est le moyen le plus facile pour entrer en contact avec ses guides 

ici ? 

Du liquide, en petites coupures (rire) 

 

Je ne dénigre pas la méditation, les cristaux, les potions spéciales ni les 

chants, mais aucun d'entre eux ne fonctionnera. Ils peuvent inciter un ou 

deux esprits frappeurs à venir vous rendre visite, mais aucun 

extraterrestre. 

 

Si les extraterrestres (ou guides) veulent vous dire quelque chose, ils le 

font à leur façon. D'autres extraterrestres comme Milton ne peuvent  pas 

trop interférer... sauf en ce qui me concerne, là ça ne lui cause aucun 

problème. 

 

Nous avons tous de prétendus guides mais on ne peut pas compter sur 

eux pour nous empêcher de faire des erreurs ou d'avoir des problèmes: 

ils nous poussent même parfois à faire des erreurs ou des choses qu'on 

préfèrerait ne pas faire. 

 

Ils nous tirent souvent de danger et laissent parfois une carte de visite, 

un souvenir. Leur énergie enveloppe la nôtre quand ils sont proches, et 

ce sentiment agréable est la matière dont sont faits les rêves. 
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Tout le monde est accompagné, selon vous qui prend des notes pour la 

déposition au moment du départ ? 

La plupart des anges à ce niveau terrestre sont subordonnés à des 

anges plus haut placés qui leur envoient messages et instructions. Les 

gros bonnets délèguent encore et toujours. Avez-vous la moindre idée 

d'à quel point est gigantesque l'univers et ses milliards de dimensions ? 

Si oui, vous êtes bien le seul (rire). 

 

Anges et extraterrestres sont une seule et même chose – parfois. 

 

Les gens peuvent-ils avoir des guides venant de "l'autre équipe" ? 

Oh ouais, et nous ne sommes pas au coude à coude, Milton ne 

représente pas la majorité et ne l'a jamais fait, mais il semble y avoir 

beaucoup trop de zone d'ombre pour que mon petit esprit baigne 

dedans, même si je ne reçois qu'une fraction des détails stratégiques. 

 

Nous avons tous nos propres gardes du corps / protecteurs d'âme si 

vous préférez, qui travaillent avec nous ou contre nous si nécessaire. Ils 

nous escortent parfois vers de bien pires endroits si nous le méritons. Ils 

sont totalement impartiaux, ils ne pourraient obtenir le job autrement. La 

plupart ne sont pas comme Milton. Mais ils nous aideront à atteindre nos 

objectifs, qu'ils soient bon ou mauvais. Leur boulot est de répondre à nos 

désirs mais, selon où se trouve notre coeur, ils nous  lanceront de 

nombreux avertissements sur la tête si l'on s'égare. Mais seulement un 

certain nombre de fois avant de nous laisser chuter aussi bas que  

nécessaire, même si c'est dans les entrailles de l'enfer, où les gens 

restent jusqu'à ce qu'ils ne puisse plus le supporter et décident de se 

frayer un chemin pour en sortir. 

 

Les entités qui vous sont assignées sont à vos côtés chaque jour de 

votre vie. Bien évidemment, s'ils manifestaient leur présence cela 

distrairait votre attention et votre vie pourrait alors ne servir à rien. 

 

Ils apparaissent parfois lorsque vous êtes dans des conditions de stress 

mental ou à un tournant décisif. Ils peuvent apparaître juste pour vous 
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surprendre ou vous botter les fesses, mais viennent souvent avoir une 

discussion avec vous, qu'Ils effacent de votre mémoire après la séance, 

mais qui vous laissera avec un nouveau point de vue, ou une partie de la 

solution à votre problème. Votre message a été transmis. 

 

Il n'existe pas de mauvais guide. 

 

24 heures sur 24, pas une seule pensée humaine ne passe inaperçue. 

Chaque humain est pris en charge par un certain extraterrestre, qu'il le 

croit ou non. Chaque prière ou requête est – un jour - exaucée ou 

accordée, mais pas toujours au goût ou à la connaissance de la 

personne faisant la demande. 

 

Gardiens et enseignants ne sont qu'une facette de l'ensemble des 

perspectives d'emplois - à défaut d'un meilleur terme. La plupart n'iront 

pas dans ces domaines, choisissant de se consacrer à d'autres choses. 

 

Personne n'est jamais seul, pas même une seconde. 

 

J'ai parfois des pensées et réponses en tête qui ne me semblent pas 

être les miennes, pensez-vous qu'il puisse s'agir de mon guide ? 

Comment en être sûr ? 

Il n'y a aucun moyen d'être sûr, ils trouvent que c'est bien comme ça. 

 

Ils sont tout le temps juste à côté de vous, des fois ils vous encouragent, 

d'autres fois ils vous flanquent une calotte, ce qui énerve vraiment 

certaines personnes. 

 

Contrairement à certains parents qui vont faire les devoirs de leurs 

enfants afin de les aider à conserver leurs bonnes notes "imméritées", 

nos guides ne feront jamais nos devoirs pour nous. 

 

Lorsque vous évoquez nos "guides", faites vous référence aux 

extraterrestres courants qui sont chargés de nous surveiller ou à une 

sorte de guide spirituel venant d'un autre plan d'existence ? Sont-ils les 

mêmes ? 
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Certains d'entre nous ont les deux – les cas difficiles comme moi. 

Certains guides spirituels font partie de la famille depuis un bail et n'ont 

d'autres relations sur Terre que celle avec la personne à qui ils donnent 

un coup de main. 

Il y a une différence, de nombreuses entités que nous appelons 

extraterrestres sont d'un haut niveau, ont une plus grande marge de 

manœuvre et peuvent aider partout davantage de gens sur un certain 

nombre de choses. 

 

Les guides spirituels sont habituellement exclusifs avec un nombre de 

privilèges et capacités limités. Ils ne restent pas non plus pendant toute 

la durée et peuvent ne faire que de courtes visites. Nous avons donc 

plus d'un guide spirituel; et certains en ont tout un tas. 

 

Certaines âmes sont-elles mieux prises en charge ? 

En quelques sortes. Plus on a aidé d'âmes et de gens dans nos vies 

présente et antérieures, plus il y a de guides qui veulent nous aider dans 

cette vie. L'amour unit beaucoup d'âmes, et plus vous créerez de liens 

au mieux vous irez. C'est un truc qu'ils ne veulent pas voir sortir au grand 

jour parce que ça pourrait sembler élitiste à certains. Mais ce n'est pas 

différent ici-bas: les gens qui ont le plus d'amis font mieux que ceux qui 

en ont moins. 

Quoiqu'il en soit, l'intégrité est la clé pour avoir davantage de gens qui 

vous aiment. 

 

Un guide spirituel est propre à chaque individu; ils ont aussi moins de 

pouvoirs [que les extraterrestres] et il y en a plus d'un, parfois plusieurs 

pour chaque personne, étant donné qu'habituellement ils 

n'accompagnent pas chaque âme jusqu'à son terme. Ils peuvent être 

remplacés et il y a souvent d'autres choses susceptibles de les éloigner. 

Les extraterrestres sont ordinairement plus hauts dans la hiérarchie et 

fournissent parfois de l'aide aux guides. 

 

Est-il possible de rendre vraiment fou un extraterrestre ? Du genre, s'il 

nous donne indice et informations pour une quelconque raison et qu'on 

se moque juste complètement de toute solution raisonnable. 
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Il est intéressant de noter que certains s'agacent vraiment, surtout les 

guides. 

Milton et les guides extraterrestres en ont-ils assez de nos pleurnicheries 

? 

Milton à l'habitude, mais de nombreux guides personnels se fourrent du 

coton dans les oreilles. 

 

Se peut-il que nos propres parents en vie soient parfois nos âmes guides 

qui s'ignorent ? 

Tout à fait. 

 

Comment entrer en contact avec l'ange gardien / l'extraterrestre ? 

C'est un de ces accords du genre "on vous contactera". Mais en rêve 

vous pouvez être en contact avec certaines entités. Mais ne leur faites 

pas face; ils aiment rester dans l'ombre à l'arrière plan. Les gens qui 

trainent de sales casseroles ne devraient pas chercher le contact tant 

qu'ils ne les ont pas plus ou moins nettoyées. Ils pourraient vous 

emmener dans l'arrière-salle où il y a des montagnes de casseroles à 

laver... vous parlez d'un cauchemar ! 

Il est possible d'entrer en contact avec ses propres "Milton", mais ils sont 

vieux-jeu et préfèrent faire le premier pas. Ils ont également besoin d'une 

raison. 

 

Tout le monde a quelqu'un qui protège ses arrières jusqu'à un certain 

point. 

Nous avons tous des entités qui veillent sur nous et empêchent les 

mauvaises entités d'entrer... à moins que votre âme soit purement 

mauvaise et que ces mauvaises entités aient votre numéro. 

 

Nous avons tous des assistants personnels qui interagissent en coulisse 

en déposant des indices/conseils et en nous ouvrant des portes. 

Certaines personnes en sont à peine conscientes et passent à côté 

d'occasions d'avoir une vie plus heureuse; Certains y font attention et 

tirent peut-être avantage de certains de leurs indices/conseils. 

 

Arrive-t-il que nos guides nous abandonnent ? 
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Ils peuvent être remplacés, mais il y a toujours quelqu'un, même pendant 

nos heures les plus sombres, quand on a le sentiment d'être 

complètement abandonné. 

 

Chacun à ses "conseillers", et la majorité d'entre eux restent cachés 

mais une fois que vous avez trouvé quel miracle vous souhaitez voir 

arriver dans votre vie et que vous entamez les démarches pour le 

concrétiser, Ils peuvent lancer quelques idées. Comme Milton, ils aiment 

prendre des pauses et font rarement le gros du boulot pour nous. 

 

Où résident exactement les êtres supérieurs afin de pouvoir nous 

observer ? 

Il n'y a pas qu'un seul endroit, et Ils sont polyvalents. 

Combien de gens un seul être peut-il observer simultanément ? 

Plusieurs. 

Est-ce que nos "guides" voient tout ça et vont peut-être nous donner un 

petit aperçu de ce que vous avez expérimenté ou tout du moins se 

montrer davantage dans nos vies ? 

Voulez-vous dire, vont-ils enfin se bouger les fesses pour qu’on se fasse 

une idée ? 

Je ne sais pas, certains d'entre eux aiment rester discrets et laisser les 

gens dans l'ignorance, comme en témoigne la cécité totale qui domine 

dans l'esprit désespéré de quelques heureux sceptiques colériques. 

 

Tout le monde a un guide et ceux du genre Milton supervisent de 

nombreux guides. Les guides gardent profil bas et ceux comme Milton 

d'autant plus. 

 

Ils discutent de beaucoup de choses avec nous par le biais des rêves. 

 

Ils connaissent tout ce que vous avez, Ils voient tout, mais Ils ne 

réagissent pas toujours de la façon qu'on voudrait, ou ne s'emballent pas 

pour les choses comme nous le faisons. 

Ils savent ce qu'il y a dans votre esprit, on ne peut rien leur cacher, le 

bon, le mauvais et le déplaisant, Ils savent tout... ce sont des Je-sais-

tout. 
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Les guides nous aiment-ils ? 

Plus que quiconque sur cette planète. 

Ont-ils choisi de nous guider ou ont-ils été choisis ? 

Ils sont volontaires. 

 

Ils ne sont pas toujours subtils: quand on foire, ils sont là pour s'assurer 

qu'on en paie le prix. Ce n'est pas ce qu'on veut, mais c'est ainsi que ça 

fonctionne. Ils ne sont pas là pour faire les choses à notre place mais ils 

placent parfois des gens dans notre vie qui vont nous conseiller, comme 

des entraineurs, professeurs, parents, amis, etc. Si cela échoue, ils 

peuvent sortir la batte de baseball et botter quelques culs. 

 

Leur rôle est de garder un oeil sur nous et de chuchoter à notre oreille 

les choses que nous voulons entendre. Autrement dit, si vous voulez être 

méchant, ils peuvent vous y encourager et puis vous laisser porter le 

chapeau. 

 

Ils peuvent lancer quelques opportunités sur la route de ceux qui 

marchent droit ou essaient au moins de le faire. Les mauvaises 

personnes bénéficient sûrement aussi d'opportunités, mais elles 

n'arrivent pas à en profiter autant ni à les conserver. 

 

Nous avons des guides personnels qui sont dominés par ceux du genre 

de Milton.  

 

Comment invoquer son propre Milton ? 

Avec extrême prudence, à moins qu'ils ne se montrent vraiment. 

 

Ils nous protègent vraiment jusqu'à un certain point avant de nous laisser 

sentir le feu avec lequel nous jouons. 

 

Tout le monde a au moins un ange gardien / guide spirituel. 

 

Nos guides sont des chiens de garde. 

Ils gardent un oeil sur toute la planète. 
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Pour quelle raison ? 

Avez-vous vu de quoi sont capables certains de nous autres humains ? 

 

Personne ne peut entraver notre chemin, mais Ils peuvent jeter des 

obstacles sur notre route toute la journée s'ils jugent cela nécessaire. 

 

Vos guides peuvent vous embêter ou vous faire savoir que la vie n'est 

pas une coïncidence, un petit détail à la fois. Les guides savent tout à 

votre sujet, vos manies, forces et faiblesses, et ce par quoi vous vous 

ferez avoir. Ils sont taquins. 

 

Les guides ont un boulot, ils éradiqueront par tous les moyens tout ce 

qu'ils doivent éradiquer, et sans se poser de question feront de la vie des 

gens un véritable enfer. Ça me rappelle les nonnes à l'école primaire 

catholique avant que le politiquement correct n'emporte leurs dirigeants. 

 

Je peux avoir des doutes en ce qui concerne la nature et les activités 

des mondes supérieurs et des "divinités" (puisqu'il y a tant de versions 

issues d’organisation religieuses). Mais je n'ai aucun doute pour ce qui 

est de l'existence de mon guide, en raison d'au moins un évènement où 

mon Il est intervenu en me sauvant moi et ma femme d'un mortel 

accident de voiture. De bon matin sur la route du travail, j'ai traversé un 

micro-sommeil et ai été réveillé par une secousse lorsque ma voiture a 

frôlé un minibus scolaire venant en sens inverse. J'ai juste souffert d'un 

pneu crevé et d'une légère bosse. L'autre véhicule était légèrement 

endommagé et ses occupants sains et saufs. C'est donc en cela que 

réside ma croyance en mon guide. Oh, ils sont réels. Encore une fois, la 

chance n'a rien à voir avec quoi que ce soit. 

 

Nos guides sont-ils habituellement le(s) même(s), pendant les périodes 

d'existence prolongées qui suivent la maturation, pendant l’équivalent 

des centaines ou des milliers d'incarnations/incarcérations ? 

Ou bien y'a-til de multiples âmes/personnes/entités n'ayant peut-être 

aucun lien spécial avec nous (juste des employés en quelque sorte) ? 

Surtout des employés et presque jamais sur toute la durée, il peut y avoir 

un bon nombre de renouvellements. 
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Le nombre de guides pour une personne dépend de la quantité 

d'aide/d'attention que cette personne nécessite. 

 

Les proches décédés peuvent faire partie d'une équipe de guides, au 

moins un certain temps. 

 

Les haut-placés sont-ils en quelque sorte espiègle comme des enfants 

dans la façon dont ils se comportent généralement ? 

Vraiment. 

 

Les guides ne se trouvent qu'à deux pas, et on leur rend souvent visite 

durant nos phases de rêves. Ce sont parfois des gens qu'on connait déjà 

et avec qui on a interagi dans le passé. 

 

Beaucoup de guides vont venir des rangs d'humains actuellement sur 

Terre. 

 

Les guides sont importants pour ceux dans des contextes de planète 

Terre. Une fois qu'on monte en grade et qu'on s'éloigne de ce contexte, 

le besoin en guides diminue. Mais les guides sont simplement des amis 

et des proches, et ils seront toujours dans nos vies, comme des amis ou 

des proches, mais ne surveilleront plus nos arrières. 

 

Ils entendent nos requêtes, mais la plupart d'entre eux sont durs d'oreille. 

La persévérance porte parfois ses fruits, parfois non. 

 

Si mes parents sont décédés et essaient de m'aider, peuvent-ils le faire 

avant de revenir ? 

Ils nous guident parfois depuis l'Autre côté, et nous rencontrent même 

dans nos rêves ou sur des vaisseaux. Comme le temps est une illusion, 

ceux qui sont morts et sont passés de l'Autre côté peuvent avoir vécu de 

nombreuses vies en d'autres lieux, être ensuite revenus dans l'endroit 

entre-deux et toujours être un guide. 

 

Y'a-t-il un moyen de demander à nos guides de donner un signe 

personnel de leur présence ? 
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Nos guides aiment l'anonymat, et surtout leurs pauses. Veiller sur nous 

est un temps de pause pour eux, non du temps de travail, et ils 

aimeraient bien que ça reste ainsi. Imaginez une ado babysitter qui veille 

sur un enfant en bas-âge, le nourrit, change ses couches puis le met au 

lit, afin de pouvoir prendre le portable pour parler à ses amis, le truc 

important (rire). 

 

Comment cela fonctionne-t-il ? Y'-a-t'il des extraterrestres qui surveillent 

nos pensées et nous donnent automatiquement ce à quoi nous pensons 

le plus ? 

Nos guides ont leur mot à dire dans ce domaine. 

L'astuce est de rester concentré, et là est le piège, nombreux perdent de 

l'intérêt lorsqu'ils n'obtiennent pas de résultats immédiats. De plus, si 

vous n'êtes pas ou n'essayez pas d'être une bonne personne, ça se 

retournera contre vous. 

 

Apparemment, plus nos représentations mentales sont "réelles", plus vite 

on atteint son objectif ? 

C'est vrai pour beaucoup. 97,765% des sujets et questions couverts ont 

peu de signification dans le moment présent. 

 

On nous a donné toutes les réponses dont on a besoin et on refuse 

pourtant de faire avec et d'agir comme il faut. Pourquoi est-ce si difficile 

d'agir correctement ? C'est une question qui ne vise personne en 

particulier. 

 

La plupart des guides sont des âmes ordinaires, souvent de la famille, 

qui apparaissent de temps à autres pour apporter un soutien moral, un 

petit conseil à l'oreille et ainsi de suite. 

 

Nos guides sont-ils généralement en dessous du rang de Milton ? 

Bien en dessous, certains d'entre eux reviennent même pour casser 

d'autres cailloux. 

 

Allons-nous jamais aider et guider les autres sur des planètes 

inférieures, comme c'est le cas pour nous sur Terre ? 
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Parfois certains d'entre nous testent leurs ailes en étant ici sur Terre et 

aident les autres. 

Si c'est le cas, est-ce aussi pourquoi on ne se rappelle pas de certains 

rêves, parce qu'on le fait en dormant ? 

Peut-être. 

 

Il y a des êtres haut-placés dans votre arbre généalogique qui agissent 

comme des conseillers, et vont vous remettre un programme d'étude, ou 

des vacances bien méritées. 

 

Croyez-le ou non, votre guide personnel peut vous réserver des coups 

durs. Ils essaient de nous amener à nous concentrer sur ce qui est 

vraiment important dans notre vie. Bons ou mauvais, ils vont alimenter 

ce bouton d’acné sur notre âme jusqu'à ce qu'il perce ou disparaisse. La 

meilleure façon de nous atteindre est de toucher à notre argent ou notre 

coeur. 

 

Nous avons tous des guides-conseil et des anti-guides qui vont 

conseiller ou lâcher des indices dans nos paniers de pensée. Nous 

sommes libres de choisir. Ce petit démon et cet ange sur nos épaules 

sont bien réels. 

 

Les anti-guides nous attirent des ennuis quand on suit leur conseil. La 

plupart du temps, il est évident que ce sont de mauvais conseils, mais on 

les suit quand même. 

 

Les haut-placés se préoccupent des dégâts internes que la colère 

persistante fait subir à l'âme.  

 

Chaque être humain a des guides spirituels ou gardiens. Bons ou 

mauvais ? 

Les deux. 

Ça dépend de quoi ? 

Ça dépend de la santé/condition de l'âme. 

 

Des membres de la famille ou des amis qui nous ont quittés peuvent-ils 
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devenir comme certains extraterrestres et voir en nous nos profonds 

secrets ? 

Oui. 

 

Nous ne sommes jamais seuls, pas même une seconde. Ne vous 

inquiétez pas, Ils ont déjà tout vu un milliard de fois. Aucun de nous n'est 

assez unique pour faire quelque chose n'ayant pas déjà été faite un 

nombre incalculable de fois, ad vitam aeternam. 

 

Ils viennent sous de nombreux déguisements, généralement ceux 

auxquels on s'attend le moins. 

 

Chaque âme possède son propre gardien pointilleux avec un bloc-notes 

et un crayon aiguisé. 

 

Est-ce que guides et anti-guides interagissent ou se bagarrent, dans la 

mesure où ils peuvent vivre sur le même plan d'existence ? 

C'est un peu comme des avocats qui se livrent bataille en votre 

présence, mais vont ensuite trainer dans le même bar pour plaisanter sur 

votre dossier. 

 

Nous est-il jamais possible d'établir un contact direct avec nos guides, à 

un niveau conscient, ou est-ce simplement interdit ? 

Ces coups de bottes aux fesses qui surviennent quand on s'y attend le 

moins viennent généralement d'eux. Une simple conversation autour 

d'une tasse de thé peut arriver mais pas souvent, et ils ne vous disent 

pas qui ils sont. 

 

Allons-nous voir nos guides au moment de la mort ? 

Nous les verrons.  

 

Les gardiens / extraterrestres nous entendent-ils vraiment et permettent 

aux choses d'arriver ? 

Vraiment. 

 

Les êtres supérieurs irradient de lumière et d'amour. Nous sommes 
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libres de les appeler comme nous voulons ou croyons. 

 

Les anti-guides placent-ils des pensées ou émotions négatives dans 

notre esprit pour essayer de semer le trouble ? 

Oui. 

 

Ils peuvent nous donner des réponses immédiatement ou prendre des 

mois, voir des années pour le faire. Pourquoi ? Parce qu'ils le peuvent. 

 

Si je demande d'être plus éveillé à mes guides, vont-ils exaucer mon 

vœu et soulever davantage le rideau ou vont-ils me décourager ou me 

réserver quelques coups durs pour voir si je suis prêt ? Ça doit avoir une 

certaine valeur, sinon pourquoi perdrions-nous tous notre temps ici à 

essayer de comprendre une chose que nous ne pouvons pas saisir ? 

Toutes les réponses citées sont possibles, y compris l'histoire du temps 

perdu pour ceux qui ne pigent tout simplement pas. 

 

Les êtres supérieures pénètrent notre bas niveau mais n'en font pas 

partie. 

 

Vos guides savent qui vous êtes, tout comme ceux qui sont de l'Autre 

côté. Une fois qu'on arrive de l'Autre côté, certains savent 

instantanément et d'autres ont besoin de s'acclimater. 

 

Les guides n'abandonnent personne; ils ne sont pas là pour une soirée-

poker ou pour socialiser ouvertement avec nous. 

 

Les guides s'adressent à nous en rêve et au travers d'autres gens ou 

situations. On touche un plat chaud et on se brûle. La fois suivante on 

est plus prudent, ou pas. On braque un magasin, on se fait attraper, on 

va en prison. Si on ne se fait pas attraper, on va prendre des coups lors 

de situations difficiles qui vont surgir de partout pour nous faire souffrir. 

 

Oui, de mauvaises choses arrivent à des gens bien. La plupart d'entre 

nous croient être de bonnes personnes, bon sang notre mère nous aime 

– enfin, certains d'entre nous. Ceux qui agissent bien ou essaient de le 
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faire n'auront pas à parler à un être invisible. Croyez-moi, la plupart des 

gens n'aimeraient pas avoir une conversation avec un fantôme, c'est 

flippant ! Les guides sont dans la même catégorie que les fantômes. 

Leur principale fonction est de prendre des notes sur ce que vous faites 

dans la vie. Quand on agit toujours correctement, ils nous ouvrent au fil 

du temps certains débouchés et perspectives. Quand on agit mal ne 

serait-ce qu'une fois, ils persuadent un humain de venir nous botter le 

cul. 

 

Les mauvais guides viennent au dépourvu et ne font que passer comme 

des voyageurs en transit. Il y a beaucoup de clochards qui vagabondent 

dans les ruelles psychiques. 

 

Sont-ils toujours dans les environs ? 

Toujours. 

 

Les bons et les mauvais guides s'adressent-ils amicalement les uns aux 

autres ? 

Certains le font. 

 

On ne peut pas du tout éliminer les mauvaises influences en étant ici ? 

Non. 

 

Les guides extraterrestres ne vont pas faire le travail à notre place et bon 

nombre des questions qu'ils reçoivent concernent les chiffres du loto ou 

de bons conseils sur le marché boursier (rire). Ils s'adressent à nous tout 

le temps, mais est-ce qu'on écoute vraiment quand ce n'est pas ce qu'on 

veut entendre ? 

 

Pourquoi nos guides nous emmènent-ils faire des voyages astraux ? À 

quoi servent-ils ? 

À rencontrer la famille de l'Autre côté. Ils aiment nous rendre visite de 

temps en temps. 

J'imagine que les anti-guides nous emmènent aussi faire des voyages 

astraux ? 

Oui, ce sont ces cauchemars qu'on met sur le compte de la pizza aux 
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anchois. 

Pourquoi nous laissent-ils parfois nous souvenir ? 

C'est leur droit. 

 

La plupart des gardes sont ici pour maintenir les prisonniers incarcérés 

et bien que des gardes puissent plus ou moins comprendre leur 

fonction,  c'est un emploi ? 

Ce n'est pas un travail comme les autres. 

 

Y'a-t-il un mélange hiérarchique varié de tuteurs extraterrestres 

individuellement en action avec chacun d'entre nous ? 

Tout à fait. 

 

Nos guides changent souvent au cours de nos vies, parfois selon notre 

situation. Certains d'entre eux reviennent sur Terre pour travailler eux-

mêmes sur des affaires à régler. C'est déprimant, n'est-ce pas ? 

 

Nos tuteurs hochent-ils la tête en signe de dégoût ? 

Certains le font. 

Nous attendent-ils affectueusement ? 

Ils ont tout le temps du monde, et nous aussi, que ça nous plaise ou non. 

On se crée davantage de temps quand on ne s’amuse pas. 

 

Certains des êtres qu’on voit en rêve sont des guides personnels. 

Pourquoi se laissent-ils voir par certains et non par d'autres ? Eh bien, 

tout le monde les voit, la plupart ne veulent pas s'en rappeler et le 

souvenir est refoulé en eux... parfois. 

 

Nous recevons aussi la visite de membres de la famille, d'amis et 

d'ennemis issus de nos vies antérieures. Il y a une foule d'autres trucs 

qui se passent derrière le filtre de nos souvenirs, qui ont à voir avec cette 

vie et celle vers laquelle nous nous dirigeons à grande vitesse. Nous ne 

sommes pas conscients de la rapidité à laquelle les choses arrivent 

parce que nous sommes "bloqués" dans une mentalité 3D. Les êtres qui 

nous entourent ne le sont pas. 
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NATURE ET ANIMAUX 

 

 

Je vais probablement m'attirer plus de haine avec ce seul sujet que je ne 

l'ai fait avec la religion et la politique réunis. Et pourtant les animaux sont 

des machines hautement complexes comme la végétation et les 

insectes. Ils font tous partie de l'écosystème et de la chaîne alimentaire, 

alors que les humains n'en font pas partie... ou tout du moins ne 

devraient pas (rire). Cela est lourd de conséquences pour les croyances 

de la PETA. 

Sans parler des pays comme l'Inde où la vache est sacrée alors que des 

millions de gens ne mangent pas à leur faim.  

  

Certains disent qu'il est barbare de regarder des animaux manger 

d'autres animaux. Oui ça l'est, et nous autres humains le faisons tous les 

jours. On est au sommet de la chaîne alimentaire et on aime ça.  

Puisque les animaux ne sont rien que des machines, ce n'est pas 

vraiment un problème. Mais il y a d'autres raisons à notre appétit 

sanguinaire, que je ne peux pas encore aborder.  

  

De nouvelles espèces sont fréquemment découvertes, ainsi que des 

bêtes légendaires... mais je peux donner aucun détail, désolé. 

 

Les animaux sont pour l'essentiel de complexes machines sans âme, 

mais des âmes peuvent volontairement les occuper, pour diverses 

raisons. Des âmes peuvent aussi être temporairement conservées ou 

emprisonnées dans des animaux avant d'être emmenées ailleurs. 

 

Les vaches sont végétariennes et ça ne semble pas les rendre plus 

conscientes ou futées. Les humains ne sont pas faits pour être 

exclusivement végétariens, mais certains peuvent le supporter. Ce que 

nous mangeons ne fait pas de nous ce que nous sommes 

spirituellement, mais comme vous le savez ça peut affecter notre santé 

physique et mentale parce que la machine humaine a besoin du 

carburant approprié pour offrir un rendement maximal. 

http://www.petafrance.com/
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Les routes n'existent pas dans le petit cerveau qui fait marcher les 

poules. Et si les poules avaient vraiment notion de la route, elles ne la 

traverseraient pas ou sinon le feraient en regardant des deux côtés 

avant... ou du moins je le crois (rire) 

 

Les animaux n'ont pas d'autre défi que de survivre et ils sont 

programmés avec l'instinct, qui comprend de lécher les bottes des 

humains pour un abri et de la nourriture. Les chiens ont un rôle qui était 

d'aider les humains pour la chasse et la protection, à présent ce sont 

surtout des compagnons. Chevaux et chameaux ont été conçus pour 

une utilisation humaine, sans eux la vie aurait été bien plus difficile. Ils 

sont toujours indispensables dans de nombreuses régions du monde. 

 

La plupart des animaux peuvent être éduqués, ils apprennent par la 

répétition comme nous autres humains le faisons, ce qui ne nécessite 

aucune âme, n'importe quel robot ou ordinateur peut apprendre, une 

petite puce électronique en silicium a un QI plus important que n'importe 

quel humain n'aura jamais. 

 

Les entités de genre humain ont une âme, et cette âme peut entrer dans 

une machine animale car tous les animaux sont des machines, c'est 

ainsi. Les animaux n'ont pas besoin d'âme pour fonctionner, ils sont sur 

pilotage automatique. 

 

Projeter des émotions sur ce qui n'est rien d'autre qu'une complexe 

machine biologique, ce n'est pas gaspiller de l'amour puisque beaucoup 

d'animaux sont affectueux et aiment en retour. C'est bien évidemment un 

mécanisme de survie, mais nous faisons pareil. 

 

Sans la source alimentaire facile que nous appelons la faune, la vie sur 

cette planète, qu'elle soit humaine ou non, ne pourrait pas exister. Ce qui 

n'est pas vrai sur les planètes supérieures. Cette planète est sauvage, 

elle a été conçue ainsi. 

 

Les animaux ressentent la douleur et une personne qui maltraite les 
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animaux pourrait aussi maltraiter des humains. 

 

Plantes et animaux sont des formes de vie / machines bien supérieure à 

tout ce que nous autres humains construisons comme les ordinateurs ou 

les Lamborghini. 

 

Seuls machines, animaux et insectes sont égaux. 

 

Quand bien même les animaux n'ont pas d'âme qui leur est propre, ils 

sont souvent utilisés par des entités supérieures comme des sortes de 

marionnettes afin d'atteindre cette dimension et d'interagir avec les 

humains, qui veulent ou ont besoin de cet amour inconditionnel non-

humain dans leur vie. C'est un truc complexe. 

 

Certaines cultures primitives avaient reconnu que parfois les "esprits" 

semblent "parler" au travers des animaux, et des anciens utilisaient la 

divination pour expliquer certains comportements d'animaux et d'oiseaux 

etc. C'est peut-être pourquoi il était tabou dans certaines cultures natives 

aborigènes de faire du mal à quiconque considéré comme "dingo", etc, 

parce qu'ils étaient considérés comme des messagers des "dieux" etc, et 

étaient par conséquent un tant soit peu sacrés ? 

C'est bien vrai. 

 

Comme vous le savez, on peut programmer de la personnalité dans nos 

voitures, nos ascenseurs et nos appareils électroménagers. Lorsque 

notre machine à café dit "bonjour", notre ascenseur nous souhaite 

"bonne journée" et notre voiture insiste pour que nous mettions la 

ceinture de sécurité... que faut-il en penser ? 

Ne sommes-nous pas touchés par cette sollicitude et intérêt mécanique 

pour notre bien-être ? Ma chaîne Hi-fi me gratifie d'un "bonjour" à 

chaque fois que je l'allume et d'un "au revoir" quand je l'éteins. Nous 

sommes les meilleurs des amis. 

À de plus hauts niveaux de technologie, nos machines seront aussi 

vivantes que ce que nous seront enclins à supporter. Certaines 

personnes ne voudront pas côtoyer de telles machines, d'autres en 

tomberont amoureux. Chacun ses goûts. 
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Ce qui distingue toutes les machines biologiques vivantes sur cette 

planète, c'est l'âme. Les humains en ont une et les animaux, les insectes 

et la végétation n'en ont pas. 

 

Les âmes sont ici sur Terre pour être martelées et poussées vers la 

perfection, pas les animaux qui opèrent à l'instinct. Mais des entités 

supérieures peuvent avoir accès aux animaux pour diverses raisons. 

 

Je sais que c'est un triste sujet pour la plupart des propriétaires 

d'animaux domestiques, si ce n'est tous. J'ai eu un chien il y a bien des 

années, et sa mort m'a affligé autant que si c'était un membre de ma 

famille. 

Et d'une certaine façon bizarre c'était un membre de la famille, mais je 

ne le savais pas à l'époque. Le chien a été un véhicule pour certains 

membres familiaux plus élevés dans la hiérarchie venant interagir avec 

moi à un niveau où j'étais à l'aise; s'ils s'étaient matérialisés devant moi 

comme des fantômes, j'aurais certainement paniqué. 

Je n'insinue pas que tous les animaux domestiques abritent des 

membres familiaux disparus: ça pourrait être n'importe qui venant de 

l'Autre côté, ou absolument personne. La plupart des animaux familiers 

ne sont que des animaux de compagnie, des jouets, des compagnons, 

des aides, et rien d'autre. 

Les animaux ne sont pas ici pour apprendre quoi que ce soit. Peut-on en 

dire autant des humains ?  

 

Les extraterrestres chargés de la création de notre corps sont-ils aussi 

responsables de la création des animaux ? 

Non, c'est un autre département de l'organisation. 

 

Les animaux font partie de l'écosystème terrestre. Ils mangent des 

choses contenant des graines et dispersent ces graines. Les oiseaux 

excellent à distribuer les graines sur de vastes territoires. 

Les animaux sont aussi une importante source de nourriture pour les 

autres animaux et les humains. Sans chevaux, chameaux et bétail, les 

humains n'auraient pas été capables de faire grand choses avant l'ère 
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industrielle. 

 

Les chats laissent leur odeur à la moindre occasion. 

Le propriétaire du chat a son odeur sur lui, et le chat sait aussi d'où vient 

sa nourriture. Un mécanisme de survie. 

 

Des entités du passé peuvent entrer dans nos animaux domestiques et 

le font. On a le sentiment qu'ils font partie de la famille, et parfois c'est le 

cas. 

Comme tout ce que j'écris d'autre, personne n'est obligé d'en croire un 

mot. 

 

Le monde entier est une scène pour "âmes humaines" seulement. 

Les animaux font partie du décor et ont bien sûr des fins écologiques. 

 

J'aime cependant les animaux et la nature même si arbres, plantes, 

animaux et insectes ne sont rien d'autre que des gadgets high-tech et 

des accessoires de scène créés à notre intention. 

 

S'il n'y avait pas eu plantes et animaux, cette existence aurait été 

sinistre... et de tels endroits lugubres existent. Il y en a qui n'apprécient 

pas la beauté et autres choses merveilleuses qui ont été placées ici pour 

notre plaisir, et ils y perdent. 

 

Si vous aimez travailler avec les animaux, c'est un don qui vous est fait. 

Les animaux n'ont pas d'âme mais ils font partie de la mystérieuse 

énergie qui donne de l'intérêt à la vie ici et ailleurs. 

 

Les machines à hiberner comme les ours sont programmés pour utiliser 

très peu d'énergie durant leur sommeil, et leur "esprit" animal ne va nulle 

part: il s'éteint comme une ampoule électrique. Seuls quelques circuits 

vitaux du cerveau restent actifs pendant que l'ours est à l'arrêt (hiberne). 

 

Est-ce que les arbres, les cailloux, etc parlent aux shamans et leur 

confient des réponses substantielles sur la façon de vivre en tant 

qu'humains parce qu'ils représentent vraiment des réalités éternelles ou 
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en proviennent ? 

Les gens parlent tout le temps à leurs plantes. Moi non, mais j'ai discuté 

avec mon marteau dans le passé, quand il a frappé ma main plutôt que 

le clou; le marteau maintient jusqu'à ce jour que c'était entièrement de 

ma faute ! On ne peut pas raisonner avec un marteau !... 

 

J'aime faire des câlins aux arbres, du moins quand les voisins ne 

regardent pas. 

 

Cette vie serait nulle sans cours d'eau, lacs et forêts. Et nous avons 

encore ces choses grâce à des gens intègres... 

Et il y a des gens intègres des deux côtés de ce problème 

environnemental hautement politique. 

 

Certaines âmes ont été dans des animaux avant d'être placées dans des 

corps humains. Beaucoup d'âmes sont actuellement conservées dans 

des animaux, mais les âmes humaines ne progressent pas dans les 

animaux. 

 

On a tous été mordus, griffés, piétinés ou empoisonnés par une créature 

terrestre. 

C'est peut-être une revanche, un ami a moi a tué son premier cerf et est 

ensuite mort d'une crise cardiaque en transportant l'animal à son camion. 

A quoi servent ceux qui mordent, piquent, empoisonnent ou nous fichent 

la frousse ? 

À nous tenir éloignés des forêts... et de nos jardins. 

Certaines âmes moins heureuses sont entreposées dans certains de ces 

containers, et elles ont un sale caractère. 

 

Chaque cellule d'un brin d'herbe possède un schéma, un diagramme qui 

lui dit quoi faire, comme un ordinateur disant ce qu'il doit faire à un robot. 

 

Les papillons sont fascinants et charmants, et ils ajustent souvent 

l'humeur de ceux qui font attention à eux. 

 

Les animaux sont des bêtes de somme faisant le travail pour les 
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humains, ce sont de la nourriture, des compagnons, et ils font tout un tas 

d'autres choses pour la planète: ils propagent les semences et sont une 

partie vitale de l'écosystème terrestre.  

 

Les animaux sont ici pour nous mais sont-ils aussi réservés à notre sport 

? 

Les humains étaient réservés au sport dans l'ancien temps, et c'est 

toujours discrètement le cas... mais les trophées humains accrochés au 

mur ont tendance à être désapprouvés par la société. 

Chasser strictement pour le sport et non la nourriture n'est pas une 

bonne chose à faire. 

 

Y'-a-t-il moyen de savoir si notre animal de compagnie abrite une âme ? 

Certaines personnes peuvent le voir, mais elles risquent de ne pas 

l'attribuer à la famille, quand bien même ils traitent l'animal familier 

comme s'il en faisait partie. 

 

Nos proches décédés utilisent-ils des corps d'animaux pour nous rendre 

visite ? à quoi bon si nous ne savons pas qu'ils y sont ? 

Tout n'est pas pour notre seul profit, c'est un moyen pour eux de nous 

toucher physiquement. La plupart des gens ne sont pas prêts à croire 

que les êtres chers décédés peuvent réintégrer cette existence, 

particulièrement en tant qu'animaux de compagnie. Il se déroule sous 

nos yeux d'innombrables choses paranormales que les gens n'ont pas 

besoin de savoir ou de "comprendre". 

 

Il y a beaucoup d'animaux sur cette planète et la plupart n'entrent jamais 

en contact avec l'homme. Des âmes sont conservées dans "certains" 

animaux, y compris poissons et oiseaux, en attendant leur mission ou 

punition suivante. 

 

Sommes-nous capables de rendre visite aux gens au travers d'animaux 

quand nous sommes en état de rêve ? 

Il n'y aucune limite à ce qu'il est autorisé d'expérimenter quand on est 

dans la spirale du rêve, seul est limité ce dont nous pouvons nous 

souvenir, auquel nous pouvons donner du sens. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

Chaque jour, de nouvelles espèces sont ajoutées à cette planète, mais 

elles sont aussi libérées progressivement d'entrepôts sur cette planète, 

chaque chose en son temps. Il s'agit en général de vie marine. Le reste 

est composé de plantes et d'insectes. 

 

Certaines nouvelles découvertes n'ont pas encore été annoncées parce 

que ce sont des aberrations. 

 

Les bestioles sont extra dans leur environnement et ajoutent au charme 

du jardin ou d'une balade en forêt. Mais nous autres humains avons le 

droit d'être un peu territoriaux quand il s'agit de notre demeure et de ce 

qui y prolifère. 

 

Les êtres (homme, animal, plante, insecte et plus petit) ne fonctionnent 

pas comme il était prévu qu'ils fonctionnent. 

Les humains peut-être, mais insectes, animaux et végétation sont 

programmés et agissent conformément au plan, même ces satanés 

moustiques qui me sucent le sang quand je suis dans le jardin. Ils ont 

sûrement leur travail à faire, et sont bien récompensés avec mon sang. 

J'en ai renvoyé quelques uns à leur créateur. Toutefois, ils ne semblent 

pas importuner Milton, ce livide buveur de café. 

 

Qu'est-ce qui entraine le phénomène de disparition des abeilles ? 

De nouveaux genres de pesticides mêlés à l'activité solaire, mais la 

pénurie va passer. Néanmoins, beaucoup d'autres insectes pollinisent 

aussi mais ils ne produisent pas de miel pour ceux avec un penchant 

pour les douceurs. 

 

Allez prendre une feuille sur un arbre: voilà une technologie 

extraterrestre super cool. 

 

Des âmes de notre passé ou des êtres chers de l'Autre côté ont la 

capacité d'entrer dans nos animaux de compagnie et d'interagir avec 

nous autres terriens. Ils ne restent pas nécessairement dans les 

animaux; ils peuvent aller et venir comme s'ils enfilaient une marionnette. 
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Toutes les formes de vie ont un instinct de survie, humains y compris, et 

cet instinct est utilisé au profit de l'animal. Un bon exemple est la relation 

maître-esclave, où le maître a le contrôle total de l'esclave, y compris sur 

sa vie et sa mort. Dans de nombreux cas, les esclaves traitent leurs 

maîtres gentiment et affectueusement, qu'il y ait là de l'amour ou non – le 

plus souvent non. 

Mais en ce qui concerne les animaux de compagnie, ça marche aussi 

dans l'autre sens. Certains humains sont esclaves de leurs animaux, les 

animaux aiment ça et savent ce qu'il faut faire pour garder la relation 

mutuellement avantageuse. 

 

Les étoiles de mer sont-elles dans une dimension ou sur un plan 

différent ? 

Elles sont unidimensionnelles et ça leur suffit. 

Les extraterrestres nous voient-ils aussi lents que nous les étoiles de 

mer le sont à nos yeux? 

Ils peuvent nous déplacer comme des pièces d'échiquier et nous n'en 

savons jamais rien, comme les étoiles de mer. 

 

Une fois qu'on quittera ce plan d'existence, on saura qui nous a surveillé 

et comment. Ceux qui ont maltraité animaux et humains, sans parler 

d'autres choses, seront stupéfaits par les douloureux détails enregistrés 

au sujet de leurs actes. 

 

Il y en a beaucoup plus au sujet des animaux mais ce ne sera pas 

révélé. 

 

Les animaux restent cependant une source de nourriture écologique 

nécessaire aux humains et autres animaux. 

 

Les animaux ne sont pas ici pour prendre davantage conscience, bon 

nombre d'entre nous humains peuvent à peine achever cela sur toute 

leur vie, alors que pourtant notre seul objectif ici est d'augmenter notre 

éveil spirituel. 
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Seuls les humains sont ici pour atteindre une conscience plus élevée. 

Mais des êtres supérieurs peuvent entrer dans insectes et animaux, et 

peuvent aussi placer des âmes dans de telles créatures pour bon 

nombre de raisons, y compris le "temps mort". 

 

Toute chose biologique sur cette planète est proie et nourriture. Nous 

autres humains sommes aussi de la nourriture pour animaux et insectes, 

voir pour d'autres humains dans certains cas. Et en partant on nourrit les 

asticots. 

 

Quand bien même certaines cultures tiennent les animaux en haute 

estime, les vaches ont une raison d'être précise et c'est la nourriture. 

 

Une fleur s'épanouit sans être consciente de sa propre beauté. 

 

Plantes et animaux ont un truc mais rien qui ressemble à une âme, à 

moins qu'on en y ait inséré une pour diverses raisons. 

 

Lors d'une prochaine vie, verra-t-on les mêmes animaux de compagnie 

que dans celle-ci, et pourquoi ? 

Si vous le voulez, vous pouvez. 

 

Les arbres ont-ils une autre face cachée mystérieuse ? 

Une balade dans la forêt peut être un régal magique et mystique tout 

autant que l'observation d'un ciel nocturne rempli d'étoiles. 

Tout dans cette dimension est créé avec le même type de matière, dont 

se dégage une délicieuse énergie pour ceux qui veulent y prêter 

attention. Mais les seuls arbres qui parlent entre eux sont ceux du 

Magicien d'Oz. 

 

Toute chose a été créée pour notre plaisir, mais peu nombreux le 

réalisent durant cette vie et passent complètement à côté. 

 

Certaines choses sont conçues pour s'adapter d'elles-mêmes, d'autres 

sont mises à niveau par les gardiens extraterrestres, et de nouvelles 

espèces sont aussi placées ici plutôt que d'être le résultat d'une 
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évolution. 

 

Certains animaux de compagnie représentent de vieilles connaissances 

qui nous rendent visite par leur intermédiaire. Les animaux domestiques 

sont placés dans la vie des gens pour de nombreuses raisons. 

 

La matière gravite-t-elle naturellement autour d'une matière qui obéit à 

des schémas géométriques similaires ou identiques ? J'ai toujours 

imaginé que c'est pour ça que chaque animal connaissait sa place et 

que c'est pourquoi nous sommes en général naturellement plus à l'aise 

en compagnie de gens qui nous ressemblent. 

Ce truc est inscrit dans nos gènes et ceux des animaux. 

 

Les animaux ont un subconscient, où se trouve la majeure partie du 

programme. 

Tout ce qui a un cerveau a aussi un sous-cerveau. 

 

Les âmes qui nous rendent parfois visite au travers d'animaux viennent 

nous offrir du réconfort. Elles ne restent pas forcément dans l'animal ou 

ailleurs, elles vont et viennent. 

 

Les cristaux ont-il une sorte de pouvoir magique ou sont-ils juste de 

simples cailloux ? 

Les cristaux de genre piézoélectrique ont plusieurs niveaux de Hertz et 

ont été utilisés dans les stations-radio pour diffuser de manière invisible 

du son et de la musique jusque dans nos maisons et voitures. C'est un 

truc magique, non ? 

Est-ce qu'ils nous donnent des pouvoirs curatifs et des pouvoirs 

mystiques ?  

Non. Mais comme avec l'effet placébo, si vous croyez qu'ils aident alors 

ils risquent de le pouvoir. 

 

La raison pour laquelle des gens voient des trucs étranges dans les 

forêts est qu'il y a des trucs étranges dans la forêt. Lutins, fées, gobelins, 

etc. 

Bon, je peux dire adieu à ma réputation. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Pi%C3%A9zo%C3%A9lectricit%C3%A9
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Dans l'ensemble, les animaux sauvages vivent toute leur vie dans la 

crainte des autres animaux ou de la famine. La plupart des animaux ne 

sont pas dorlotés comme le sont ceux des sociétés occidentales. La 

majorité, des milliards d'entre eux, font partie de l'écosystème et sont 

mangés par d'autres animaux et insectes ou par les humains. Beaucoup 

d'entre nous servent régulièrement de festin aux insectes. Les insectes 

sont les créatures vraiment au sommet de la chaine alimentaire, qui nous 

grignotent pendant qu'on vit et nous terminent quand on est mort. 

Ce n'est pas le Jardin d'Eden mais l'enfer, et toutes les créatures sont 

soumises à des conditions de vie infernales. Ce mandat est dans la 

charte de la planète Terre. 

 

Je n'éprouve aucune sympathie pour ceux qui font du mal aux humains, 

aux animaux ou aux insectes. Mon avis est qu'il faut essayer de réduire 

au maximum la souffrance chaque fois que c'est possible. La Terre est 

un cloaque de haine et de douleur. 

 

Ceux qui ne connaissent ou ne comprennent pas le mécanisme derrière 

les choses qui se passent sont torturés par ce qu'ils voient. Ce n'est pas 

une coïncidence. Cela repose en partie sur des vies et actes antérieurs, 

ça peut-être de la culpabilité face à des choses qu'ils ont accompli avant. 

 

Les animaux ressentent-ils la douleur comme les humains ? 

Oui, ils ressentent la douleur. Certains ne sont pas conscients de la 

douleur de la même façon que nous, à moins qu'ils n'aient été placés 

dans leur situation pour de douloureuses raisons. 

 

Quand une âme humaine est insérée dans un animal ou un insecte, sait-

elle qu'elle a été humaine auparavant ou est-celle totalement 

inconsciente et ne peut se rappeler ses vies antérieures ? 

Certains ont plus conscience que nous de la raison de notre présence 

ici. Ils ne peuvent pas vendre la mèche. 

 

Si une âme humaine se trouve dans un animal, celui-ci sera-t-il plus 

intelligent ou cette âme sera-t-elle incapable d'en savoir davantage en 
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étant dans un chien ou un chat et possèdera peut-être la capacité 

cérébrale de l'animal en question ? 

Même placées dans un cerveau humain, les âmes sont abêties. Il nous 

faut composer avec le cerveau. Pourtant certains humains au cerveau 

similaire sont plus intelligents que d'autres. Tout dépend de ce qu'Ils 

vous laissent savoir ou vous rappeler. 

 

C'est horrible de savoir qu'on vit en enfer et que des gens seront placés 

dans ces animaux et seront littéralement découpés vivants en petits 

morceaux dans d'horribles souffrances. 

Le terrier du lapin* est une galerie des glaces que l'âme traverse tout au 

long d'une vie. Alice a suivi ce lapin au fond de son terrier.  

* En référence à Alice au Pays des Merveilles, Ndt 

Cela signifie que certains de ces animaux pourraient être des membres 

décédés de la famille et que nous les tuons douloureusement et les 

mangeons, c'est bien ça ? 

C'est exact. 

Ce n'est pas très sympa de la part des décideurs ou des extraterrestres 

d'autoriser tout ça, vous ne trouvez pas ? 

La pire des choses qu'on puisse faire aux enfants est de les rendre 

gâtés-pourris. Pourquoi cela ? Pourquoi est-ce que ça les fout en l'air de 

leur donner tout ce qu'ils veulent et de les laisser faire à leur guise ? Il y 

a une réponse mais elle n'est pas appropriée au monde 3D. Il n'y a 

vraiment pas de progrès sans douleur. C'est la seule chose que 

comprennent certains. Faute de cela, ils finissent au vide-ordure. 

 

Animaux et insectes ne sont pas soumis à un examen, seuls les humains 

le sont. 

 

Seule une petite partie des insectes/animaux existant dans cet enfer ont 

une âme quelconque qui expérimente une forme de supplice / négativité 

? 

Un tas d'entre eux sont ici pour le sentiment permanent de peur, mais 

pas pour en tirer quelque chose, seulement pour l'éprouver. 

 

On a droit à la légitime défense quand on est attaqué par des insectes, 
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des animaux et même des gens. Ce n'est pas mal de tuer des bestioles 

qui ont envahi notre espace. Ce n'est pas mal de tuer pour manger, mais 

ça l'est de tuer pour le sport. Beaucoup d'enfants tuent de petits 

animaux, arrachent les pattes des sauterelles et les donnent à manger 

aux fourmis, s'amusant à les voir dévorés vivants. Certains ont des 

regrets, d'autres non. Tout cela compose les petites pièces du grand 

puzzle. 

 

Je n'en reviens pas que mon joli jardin d'automne ne soit qu'une illusion 

biotechnologique. 

Ces illusions biotechnologiques sont tout simplement des cadeaux, 

imprégnez-en votre âme. 

 

Si les animaux n'ont pas d'âme et sont fondamentalement comme des 

machines, alors comment peuvent-ils ressentir la douleur ? 

Sont-ils juste programmés pour agir comme s'ils ressentaient la douleur 

en rapport à la mort ou une blessure ? Comme s'ils donnaient 

l'impression de souffrir ou d'avoir mal mais qu'en réalité il n'y a rien en 

eux qui ressent, juste un programme qui dirige le corps ? 

Oui, mais ce n'est pas une raison pour maltraiter les animaux par plaisir. 

 

Qu'en est-il des animaux qui ont évolué ? Est-ce que certains l'ont fait ou 

est-ce juste un autre mensonge ? 

Ce ne sont pas des mensonges, seulement des illusions d'accessoires 

de théâtre. 

Rien n'évolue mais a été créé exactement comme il est ? 

C'est exact. Certains traits et pièces de rechange sont néanmoins 

utilisés dans plusieurs créatures. 

 

Que pensent les décideurs haut-placés lorsque nous détruisons des 

forêts âgées et faisons disparaître beaucoup d'espèces animales ? 

Les humains n'ont ni le pouvoir de créer animaux et végétation ni celui 

de les exterminer, ce sont les décideurs qui font ça. 

 

Comment toute la vie est-elle arrivée sur la planète ? 

Toute vie a été approvisionnée. 
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Sommes-nous vraiment censés préserver tout ça ou est-ce que c'est 

acceptable si la population augmente ? 

Ce n'est pas acceptable pour nous autres humains, ça ne l'a jamais été 

et ne le sera jamais. Cependant, nombreux pensent différemment et sont 

libre de croire ce qu'ils veulent. 

La planète ainsi que toute sa faune et flore merveilleuse existent depuis 

longtemps et tout sera encore là longtemps après la fin de notre tour. De 

nouveaux végétaux et animaux seront ajoutés après notre départ et cette 

planète deviendra un paradis pour de nombreux millénaires.  

Des âmes sont entreposées dans les animaux mais les membres 

familiaux de l'Autre côté peuvent interagir avec nous au travers des 

animaux de compagnie, et d'autres entités peuvent aussi le faire. L'âme 

humaine quitte-t-elle le corps avant la mort ou au moment du décès de 

l'animal ? 

Si l'âme est là de son plein gré, elle peut aller et venir comme elle 

l'entend, et les âmes le font souvent en ne se pointant qu'aux moments 

critiques.  

 

Les âmes de genre humain peuvent être placées dans des animaux 

comestibles. Mais il se passe autre chose à l'intérieur des animaux que 

je n’ai pas encore abordé (je ne peux en dire plus).  

 

Le dauphin, c'est là où certains humains vont quand ils meurent (rire).  

Les dauphins ont réussi, ils vivent très bien et savent tout sur nous 

autres humains.  

Nous nageons dans un océan semblable à celui des dauphins, mais en 

beaucoup plus grand: l'univers. Celui-ci fourmille de vie tout comme les 

océans sur Terre, pourtant nous autres humains restons inconscients de 

cette vie, notre esprit n'est pas assez élastique. En comparaison de la 

capacité des dauphins à connaître leur environnement, nous autres 

humains faisons pâle figure.  

Les dauphins ont conscience de leur place dans l'univers, comme tous 

les animaux, les plantes et le reste, excepté les humains. Combien 

d’entre nous ont conscience de leur place dans l'univers ?  

Notre intelligence, pour les chanceux qui en ont un peu, nous est 
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uniquement prêtée, ce n'est qu'un logiciel, et il en va de même pour 

dauphins et baleines,  

Beaucoup de ceux en vacances ici choisissent d'occuper un certain 

temps des dauphins, qui possèdent un certain type d'âme/esprit.  
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PARANORMAL & SURNATUREL 

 

 

Le paranormal est plus réel que la prétendue normalité.  

  

Le cerveau humain n'est pas conçu pour le paranormal, pourtant 

beaucoup de gens s'y retrouvent quand même empêtrés. Nos cerveaux 

sont conçus pour filtrer presque tout en dehors de l'illusion. C'est 

pourquoi il est si difficile de croire au paranormal, qui est bien réel.  

Mais il n'en demeure pas moins que rien dans le monde paranormal ne 

peut nous contraindre, nous avons toutes les cartes en main, 

mentalement et spirituellement parlant. La peur n'est pas une entité et 

n'a que le pouvoir qu'on lui accorde.  

  

Les humains sont en contact permanent avec des entités d'autres 

mondes, vous ne pouvez pas crachez sans en toucher une.  

 

Le paranormal est une membrane séparant cette vie de l'autre vie, 

certaines âmes peuvent se rassembler là, mais elles n'y sont pas par 

accident, on les a placées là comme en pause avant de les autoriser à 

traverser. Elles peuvent être farceuses pendant qu'elles sont là. 

La plupart ne savent pas ce qu'elles sont ni où elles sont, si vous trouvez 

qu'il y a de la confusion de ce côté, pensez bien qu'elles trempent 

dedans jusqu'au cou. 

Elles désirent ce qu'elles n'ont plus et ne savent pas comment satisfaire 

ce qui ne peut pas l'être.  
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LA TERRE CREUSE 

 

 

Il y a beaucoup d'espace sous terre, probablement assez pour y loger 

toute l'humanité.  

Il y a de vastes cavernes sous la terre, mais la Terre n'est pas creuse.  

Les vastes espaces en dessous ne sont pas faits pour abriter des 

humains, à part peut-être quelques uns de ces endroits.  

La Terre n'est pas creuse mais il y a beaucoup de place à l'intérieur, 

comme dans le gruyère. Il y a de vastes grottes et espaces caverneux, 

mais le  noyau est chaud et épais.  

   

Peut-on voyager au creux de la Terre au sein de cette réalité ou 

dimension dans laquelle nous résidons, et voir d'autres êtres ou animaux 

pouvant y vivre ?  

Cela arrive dans des états de conscience altérée, ils ne veulent pas que 

ça devienne touristique ou que les gens sur Terre soient au courant à 

son sujet, ça foutrait la pagaille, sans oublier la fragile mentalité des 

humains qui ont besoin de se tenir sur des bases solides, pas sur un 

gruyère.  

   

Il y a un grand trou noir au sud en antarctique qui est lourdement gardé 

par l'armée.  

Le trou mène à d'autres parties de la planète, pas vers d'autres 

dimensions. Les choses à l'intérieur proviennent d'autres dimensions.  

   

Y-a-t-il sur Terre une ouverture au pôle nord comme le décrit l'Amiral 

Byrd et sa rencontre est-elle vraie ? Si oui, j'imagine qu'il y a des 

créatures préhistoriques vivant dans certaines parties de la Terre que 

nous ne connaissons pas ?  

Oui. Son récit est un peu farfelu mais c'est arrivé. Il y a beaucoup de 

créatures sur cette planète qui restent cachées.  

   

Y-a-t-il un trou en Antarctique ? Où mène-t-il ?  

http://www.alterinfo.net/Le-recit-de-l-Amiral-Byrd_a38297.html
http://www.alterinfo.net/Le-recit-de-l-Amiral-Byrd_a38297.html
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Il y a plus qu'un seul trou en Antarctique, certains mènent à un monde 

intérieur et certains à d'autres monde. Mais seuls ceux autorisés à voir 

de telles entrées ou sorties les verront, et en verront peut-être 

davantage. Ceux qui les voient y sont généralement emmenés pour des 

raisons trop étranges pour en parler.  
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LE TRIANGLE DES BERMUDES 

 

 

Une bonne partie du folklore parle de choses réelles, du moins jusqu'à 

un certain point, mais ceux qui savent avec certitude ne sont pas 

autorisés à parler, beaucoup d'entre eux n'ont pas l'occasion de le faire 

non plus.  

   

La surface et l'intérieur de la Terre ainsi que l'espace autour sont tous 

des endroits très fréquentés par des humains, des hybrides et de purs et 

simples extraterrestres. Certaines des personnes qui disparaissent sont 

tombées par hasard ou par curiosité sur des choses qui resteront 

secrètes et font dès lors partie du mystère et du folklore.  

  

Le Triangle des Bermudes tout comme d'autres endroits sur cette 

planète sont des points chauds d'activité et parfois des gens se brûlent. 

La curiosité est un vilain défaut, et ne tue pas que les chats* , tout 

comme les accidents.  

* En anglais, l'expression équivalente à "la curiosité est un vilain défaut",  

"Curiosity kills the cat", signifie littéralement "La curiosité tue le chat", Ndt 

  

Le Triangle des Bermudes est comme la Zone 51, on en parle beaucoup 

dans la presse mais le fait est qu’ils n’abritent pas plus de phénomènes 

inexpliqués que beaucoup d’autres endroits sur cette planète. Et la 

plupart sont de nature terrestre.  

  

Il y a un petit peu plus de circulation extraterrestre là, sous les eaux, et 

des incidents se produisent, intentionnels ou non.  

 

                                                           
 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

 

 

 

 

 

 

Chapitre IV  

ÂME ET APRES-VIE 

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

ÂME ET AU-DELA 

 

Ceux qu'on appelle les morts sont plus vivants et conscients que 

n'importe qui sur Terre. 

Certaines personnes doivent mourir pour apprendre à vivre. Ceux qui 

sont morts sont plus vivants que ceux qui sont sur cette planète et 

pensent être en vie. 

Vie et mort sont deux illusions.  

  

Chaque chose est une machine: plantes, animaux, même la matière 

basique. Les âmes sont la seule exception.  

  

Est-il possible que des âmes soient originaires d'autres dimensions ?  

Tout à fait.  

Tout possède une force vitale, une aura; les humains ont une âme en 

plus, qui varie en énergie par le biais de l'humeur, certains peuvent voir 

l'énergie changer comme un spectre lumineux, à différents niveaux de 

spectre.  

  

Les membres de notre famille terrestre sont-ils également de notre 

famille d'âmes sur d'autres plans d'existence ?  

Nous avons tendance à nous suivre les uns les autres un petit peu à la 

fois. Mais chacun d'entre nous a d'immenses familles vers lesquelles 

revenir.  

  

Les extraterrestres peuvent placer une âme dans un morceau de bois 

s'ils le veulent, et je ne parle pas de Pinocchio.  

  

Si la plupart d'entre nous contemplaient leur vie pour voir à quel point ils 

se sont tracassés pour des choses sans importance devaient sembler en 

avoir sur le moment… eh bien tout est comme ça une fois que tout est 

terminé, nous allons nous demander pourquoi nous avons fait autant 

d'histoires, beaucoup d'entre nous vont se sentir idiots.  
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Lire ces choses affectera-t-il d'une façon ou d'une autre le processus 

qu'on traversera à notre mort ?  

Oui, nous aurons l'autorisation "d'aller au début de la queue".  

  

Le champ énergétique auquel les humains sont attachés, notre récipient 

le corps humains, est conçu pour retenir l'âme. L'âme est placée dans un 

corps humain réceptacle et ne peut en être retirée que par certaines 

entités munies de clés spéciales.  

  

Nous sommes ici pour prouver à nous-mêmes de quoi nous sommes 

faits. Ceux qui nous sont supérieurs l'ont déjà accompli et continuent leur 

voyage vers le haut; ils n'ont ni le temps ni l'envie de regarder derrière 

eux et ricaner de ceux en dessous.  

Certaines des entités supérieures descendent bel et bien ici jouer les 

chiens de berger, mais la plupart ne descendent jamais à ces 

profondeurs une fois qu'elles ont eu accès dans les hauteurs. Le feriez-

vous ?  

L'âme est une substance hautement complexe et le processus 

d'apprentissage qu'elle traverse n'est rien d'autre qu'un labyrinthe d'une 

taille et d'une complexité ahurissante.  

  

Est-ce que l'âme quitte occasionnellement le corps, ou est retirée du 

corps de temps en temps pour y être retournée plus tard, avant et après 

son utilisation par des "entités supérieures" ?  

Les âmes peuvent donner leur assentiment à des âmes supérieures et 

inférieures pour une certaine période.  

 

La 4ème dimension c'est l'âme. 

L'esprit, l'âme, la chose que vous êtes, c'est ça la 4ème dimension. 

La 4ème dimension est l'endroit où réside l'âme tout en occupant 

l'espace 3D dans le cerveau. L'âme est capable de penser hors du cadre 

3D que nous appelons la vie, mais elle est incapable de traduire la 4D en 

symboles et équations du fait des restrictions qui lui sont imposées dans 

le monde 3D.  

 

Quand on meurt, on s'éveille à une nouvelle réalité. 
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La mort est la principale préoccupation de quasiment tout le monde. 

Quand on s'éveille d'un rêve, on cesse d'exister dans ce monde de rêve, 

on en disparait et on se réveille. C'est la même chose avec la vie, en 

mourant on se réveille dans une autre existence. Il n'y a aucune mort 

véritable, seul un flot de vie continu avec beaucoup de ramifications et 

réalités. 

 

Qu'est-ce qu'un corps humain ? Surtout de l'eau et quelques minéraux. 

Quand il meurt il retourne à la terre d'où il vient, l'âme est tout ce qui 

subsiste. Elle peut exister par elle-même ou devenir captive d'un autre 

corps. 

 

Il n'y a ni commencement ni fin, nous existons en boucle, l'œuf et la 

poule ne font qu'un. Mais ne dites pas ça à ces fastfoods servant du 

poulet grillé (rire) 

 

Pour qu'il n'y ait rien, il faut qu'il y ait quelque chose. La lumière n'existe 

pas sans les ténèbres. La boucle est infinie et comme vous vivez 

éternellement, vous n'expérimenterez jamais deux fois la même chose, 

sauf si vous le voulez. 

 

La mort n'existe pas, certains reviendront ici quand d'autres resteront 

dans le domaine spirituel et y poursuivront leur travail. Certains 

deviendront d'autres genres d'êtres œuvrant dans ce système solaire ou 

un des milliards d'autres. 

 

Votre âme n'a pas de prix et il y a une grande quantité d'énergie 

déployée en votre nom, comme c'est le cas pour nous tous. 

 

Âmes et êtres sont une seule et même chose. 

 

Il y a des règles pour tout, autrement nous ne connaitrions que le chaos 

et cesserions d'exister. 

 

Fondamentalement toutes les âmes ne font qu'une, comme une cellule 

familiale, avec de bons et de mauvais fruits, travaillant toujours sur les 
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mauvais. 

 

On peut parler aux êtres chers disparus simplement en pensant à eux. 

 

Nous avons une âme et les extraterrestres aussi, à moins qu'il ne 

s'agisse de pures machines. 

 

Les extraterrestres sont capables de voyage inter-dimensionnel. Nous 

aussi, notre âme peut voyager sur cette voie express.  

 

L'Autre côté n'est pas si différent d'ici, en général. 

Ceux qui espèrent rester assis à jouer de la harpe vont avoir un grand 

choc. Les gens ont aussi des boulots là-bas, quelle horreur !... à moins 

que n'aimiez rester actif, productif et créatif: dans ce cas, ce sera comme 

le paradis. 

 

Beaucoup de gens croient que s'ils sont bons et croient en certaines 

choses, ils seront récompensés pour toute l'éternité en jouant à jamais 

de la harpe sur un nuage moelleux. D'autres croient qu'on leur offrira un 

paquet de vierges pour s'amuser – leur propre bordel particulier. D'autres 

encore espèrent qu'ils n'auront pas à revenir sous forme d'insecte. Puis il 

y a ceux qui croient qu'il n'y a rien d'autre que cette vie, vous mourrez et 

nourrissez les asticots. 

Rien de tout cela n'est vrai mais la plupart ne seront pas autorisés à le 

savoir tant qu'ils ne seront pas morts et auront reçu leur évaluation.  

 

Il n'existe pas d'enfer sans fin comme dans la Bible, mais il y a certains 

endroits et conditions, même sur Terre, qui donnent l'impression que 

l'enfer est éternel. 

La grande majorité des âmes sur cette planète ne vont pas aller dans un 

endroit infernal une fois qu'elles auront quitté cet enfer-ci. La plupart iront 

en de meilleurs endroits. 

L'enfer est réservé à quelques durs à cuire, mais même dans ce cas il 

n'est pas éternel, bien qu'il puisse le sembler. 

 

Qui effectue l'évaluation de l'Autre côté ? 
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Vous serez un des juges du comité, le plus sévère des juges du groupe, 

du genre qui vous colle le maximum. Une fois que vous êtes de l'Autre 

côté, vos défauts brilleront comme du charbon ardent, et il est de votre 

responsabilité de corriger ces défauts, personne d'autre ne peut le faire 

pour vous. 

Ça nous sera imposé de force par les extraterrestres, non par un vieil 

homme barbu avec du caractère et un penchant pour le châtiment. Il n'y 

a pas de vieil homme barbu qui gère l'ensemble de tout ça, ni de Terre-

mère, et il n'y a pas d'enfer. Mais certains d'entre nous vont devoir se 

mettre eux-mêmes dans des situations épouvantables pour éliminer 

leurs défauts. Si on ne le fait pas volontairement, ça nous sera imposé. À 

titre de comparaison, prenez l'armée: la plupart des gens ne finiraient 

jamais leurs classes si ça ne tenait qu'à eux. Nombreux y sont forcés à 

corps et à cris. Et pourtant dans l'armée de nos jours, tout le monde s'est 

porté volontaire pour faire ses classes. 

La plupart sont contents de s'en être tirés et sont fiers de ce qu'ils ont 

accompli. Ils ont eu besoin d'encouragements persuasifs pour réussir, 

dans leur intérêt. 

 

Quand vous êtes à l'école, ne passez-vous pas d'autoévaluations, ainsi 

que des évaluations par les professeurs et les parents ? Entre les vies, 

des évaluations sont opérées par un certain nombre d'entités qui vous 

connaissent et vous aident. 

 

Certains vont revenir sur cette planète ou dans des villes qui seront 

construites durant les prochains siècles; de toutes manières ce sera 

sympa pour la plupart, mais pas pour tout le monde. 

 

Ce qui est génial dans le fait de mourir c'est que ça ne dure que 

quelques secondes et ensuite vous êtes à nouveau vivant quelque part 

ailleurs.  

L'endroit dans lequel vous vous réveillerez sera un endroit temporaire, 

une ville fantastique que vous ne voudrez jamais quitter. 

Vous serez en complète extase sous forme spirituelle, vous pourrez y 

demeurer pendant une brève période ou durant des centaines d'années 

terrestre (comme vous le savez, le temps tel que nous le connaissons  
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n'existe pas là-bas) 

À partir de là, vous serez envoyé sur un certain nombre de planètes, ou 

renvoyé sur celle-ci.  

 

Notre âme est liée au corps dans lequel nous résidons, nous sommes 

dans une machine que nous appelons le corps humain. La douleur est 

réelle, ainsi que la joie, l'amour et la haine. 

 

On dit que "vous ne l'emporterez pas avec vous" en mourant. Ce n'est 

pas tout à fait vrai, chacun quitte la Terre avec plein de bagages: tout le 

mal que vous avez causé aux autres et à vous-même, et toute le plaisir 

créé pour vous et les autres... tout ça part avec vous quand vous 

mourez. 

 

Les âmes sont insérées après la naissance, parfois juste après que le 

bébé soit sorti. Les bébés mort-nés et avortés n'ont pas d'âme. 

Chez les prématurés comme pour toute autre naissance, l'âme est 

insérée quand le corps du bébé est prêt. 

Certains bébés reçoivent une âme juste à leur sortie de l'utérus, la 

plupart des heures ou des jours après, cela dépend de l'âme et du 

contexte. 

L'âme est insérée à un moment jusqu'à un mois après à la naissance, 

parfois au-delà et parfois avant la naissance, dans la plupart des cas 

durant la première semaine. 

Dans la plupart des cas, l'âme n'est pas insérée tant que le bébé n'est 

pas né. Le corps n'est qu'une machine. On n'entre pas dans une voiture 

tant qu'elle est sur la chaine de montage. Les âmes entrent à la toute 

dernière minute. Elles observent parfois la naissance de leur corps et n'y 

entrent pas avant quelques heures ou quelques jours dans certains cas. 

Beaucoup d'âmes sont introduites tandis que le bébé est encore dans 

l'utérus, mais pas toutes. Ceux qui sont introduits de bonne heure 

disposent de moins de choix dans les options.  

Si l'on arrive dans ce corps quelques temps après la naissance, quelle 

âme occupait le bébé avant qu'on ne la remplace ? 

Un corps peut être "maintenu au chaud" pendant un certain temps 

pendant que l'âme vadrouille avec certaines entités. Mon corps a été fait 
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sur mesure pour moi, comme c'est le cas pour quiconque en ayant un. Il 

a été "gardé au chaud" jusqu'à ce que je me retrouve planté dedans et 

que je ressente alors le frisson de la vie me picoter l'échine. Au 49ème 

jour de grossesse, il y a une incroyable poussée de dimethyltryptamine 

(DMT) dans le cerveau du fœtus. Le Dr Rick Strassman établit un 

rapport entre cela et l'âme entrant dans le corps alors qu'un montant très 

similaire ou identique de DMT est libéré dans le cerveau au cours d'une 

expérience de mort imminente (EMI). 

L'âme n'est jamais introduite aussi tôt. La DMT est un stimulant 

psychologique comme un apprêt pour le cerveau et non pour l'âme. 

Est-ce que certaines âmes arrivent au moment de la conception et 

restent les 9 mois avant la naissance ? Ou rejoignent-elles généralement 

le fœtus plus tard ? 

En règle générale quelques semaines avant ou après la naissance. 

Certaines âmes peuvent aller et venir fréquemment au cours de la 

première année. Être coincé dans un bébé est une expérience de 

purification / un régulateur vers cette réalité. Ceux qui ne sont pas là 

pour galérer ont plus de répit et n'ont pas besoin d'autant de temps de 

régulation. Les âmes sont placées dans les corps après la naissance. 

Cela veut-il dire que nous ne sommes pas dans le ventre durant 9 mois 

mais qu'on "entre dans une vie" pour ainsi dire ? 

Certains y entrent avant la naissance mais n'y restent pas forcément tout 

le temps.  

 

L'âme est solidement attachée, mais je ne peux dévoiler par quel moyen 

c'est opéré, c'est plus d'informations que les gens ne peuvent supporter. 

 

Lorsque vous mourez, il s'écoule un certain temps avant de retrouver 

pleine conscience de qui vous êtes. Certains y arrivent immédiatement 

après la mort, d'autres mettent plus de temps à comprendre qui ils sont, 

une sorte de limbes. 

 

Les extraterrestres ont des boulots comme nous, mais ce ne sont pas 

des corvées quotidiennes: ils aiment leur travail. Une fois que vous avez 

quitté la Terre, suivant qui vous êtes et ce que vous avez accompli 

durant votre existence ici et en d'autres lieux, vous pouvez choisir de 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Dim%C3%A9thyltryptamine
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supers emplois et revenir ici ou sur une autre planète et être star du rock 

ou président... ou  bien être mineur de fond, faire la plonge, etc... 

 

Il y a de nouvelles âmes mais des milliards sur cette planète aujourd'hui 

y sont depuis un certain temps.  

 

L'univers est tellement grand et les possibilités infinies. Ce n'est pas 

vraiment exagéré de croire que vous ne vivrez cette vie qu'une fois, mais 

ça ne veut pas dire que vous ne pouvez pas la revivre un nombre infini 

de fois – vous le pouvez. 

Allez sur n'importe quelle plage du monde et prenez un grain de sable; 

jetez-le dans l'océan. Quelles sont vos chances de ramasser un jour ce 

même grain de sable ? 

La plupart des âmes ont mieux à faire que d'attendre qu'un grain de 

sable leur retombe dans les mains, ou que de vivre la même vie maintes 

et maintes fois. 

C'est pourquoi la mémoire est complètement effacée quand on entre sur 

des planètes comme la Terre, afin que vous vous concentriez sur cette 

vie comme si c'était la première fois. 

 

Une bonne partie de l'existence est ainsi: vous ne savez pas qu'elle est 

éternelle, et ne pouvez pas le savoir avant votre mort. 

À moins que les extraterrestres ne vous l'aient montré. 

 

Soit dit en passant, le raisonnement humain basé sur mathématiques et 

physique ne s'applique pas de l'Autre côté. 

Sur Terre, l'existence de l'âme n'a aucun sens et est en contradiction 

avec tous les faits et théories scientifiques. 

 

Si vous revenez sur Terre ou une autre planète de ce genre, votre 

mémoire sera effacée. Mais plus vous atteignez un haut niveau plus 

vous retenez de choses, peu importe votre destination.  

 

Le plateau de jeu est infini et la connaissance est sans fin. 

Les âmes durent très longtemps et ne s'éteignent pas facilement, mais 

elles peuvent le faire. 
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Vous ne cessez jamais d'être vous quand vous mourez, vous serez 

conscient de plus de choses que vous ne l'êtes actuellement. 

Tous vos souvenirs seront intacts et limpides, contrairement à ce qu'ils 

sont sur Terre. 

Vous saurez que j'avais raison. 

 

Vous pourrez faire l'esprit frappeur et revenir ici embêter ceux qui 

s'amusent avec des planches Ouija. 

 

L'univers n'a pas de fin mais il n'en va pas de même pour les âmes, la 

majeure partie d'entre elles sont toutefois récupérables. 

 

L'âme ne choisit pas toujours où elle sera placée. Une fois qu'elle est 

insérée, elle doit faire face à sa situation, peu importe ce que c'est. 

 

Il y a plein de niveaux de puissances supérieures – une hiérarchie en 

quelques sortes, si vous êtes religieux alors vous le verrez ainsi – mais 

après avoir été là suffisamment longtemps pour vous acclimater, vous 

verrez les choses bien différemment d'aujourd'hui.  

 

Électricité et toute matière (une seule et même chose) sont une création 

et une fonction subalterne du spirituel / de l'esprit / de l'âme. La seule 

chose réelle est l'âme.  

 

Vous êtes votre âme. La partie pensante de vous-même, c'est votre 

âme, une âme avec des œillères pendant que vous êtes sur cette 

planète. 

 

Aucune âme n'équivaut à une machine. 

 

Une fois de l'Autre côté, vous disposez de certaines options et choix de 

vie pour votre vie suivante. Vous pourriez vouloir être dirigeant d'un 

pays, général d'une armée, instituteur ou concierge. Le niveau de 

conscience que vous avez atteint détermine le nombre et la qualité des 

choses que vous pouvez choisir. 
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Vous pouvez aussi être quelqu'un d'altruiste, comme une Mère Theresa, 

ou revenir sur Terre pour aider un membre de la famille ou un ami. 

Après avoir fait votre choix, vous serez placé dans des circonstances qui 

vous mèneront à ces positions dans la vie. 

Tout ce que vous choisissez n'est pas une garantie de succès ou de 

bonheur. Vous devez faire que ces choses vous arrivent. Une fois que 

vous serez dans la peau d'un dirigeant mondial ou de superstars comme 

John Belushi, Jimi Hendrix et Janis Joplin, vous apprendrez que ces 

positions sociales élevées ne sont pas forcément du gâteau. 

 

Qui crée les âmes ? Un dieu ? Un comité de super-êtres ? Une machine 

à âmes ? Un savant fou ? 

Les âmes sont créées de façon semblable à comment nous procréons 

sur Terre: au moyen d'un immense amour. Sur Terre, il faut l'amour de 

deux personnes pour reproduire une machine humaine (un corps), puis 

une âme y est insérée. 

La création d'une âme est accomplie par un certain nombre d'âmes 

ayant atteint un haut niveau d'amour inconditionnel. Et cette âme devient 

une partie de leur communauté, ou famille. 

 

Les humains pourraient fabriquer une machine, un corps humain, au 

travers du clonage, mais ils n'auront jamais la capacité de transférer une 

âme d'un corps à l'autre sans aide extraterrestre. 

En théorie, si les extraterrestres autorisent les hommes à cloner avec 

succès un humain, une âme choisie par les extraterrestres sera placée 

dans ce corps. 

 

L'âme est plus avancée que ce qu'on nous autorise à faire ici sur Terre. 

 

L'âme a côtoyé les étoiles et d'autres galaxies, à moins qu'elle ne soit 

flambant neuve. 

 

 

Une fois que vous avez quitté cette vie, vous n'avez pas besoin de truc 

mécanique ou physique pour exister.  
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La vie continue sans machines ou corps de genre humain. Pour la 

plupart, la vie est éternelle et même si vous ne risquez pas de voyager 

parmi les étoiles en étant sur Terre sous forme humaine, vous voyagerez 

vers d'autres étoiles dans d'autres vies. Vous l'avez probablement déjà 

fait, à moins que vous ne soyez tout nouveau dans cet univers. 

 

Les extraterrestres peuvent insérer une âme dans n'importe quoi, même 

un morceau de bois. 

 

Quand nous mourons, ce n'est pas fini, ça n'est jamais fini sauf si à un 

moment donné vous décidez de tout arrêter... ou que vous êtes si 

mauvais qu'Ils ont perdu espoir en vous (ce qui est rare). 

 

L'état naturel de toutes les âmes est une sphère d'énergie. A partir de 

cet orbe d'énergie, on peut prendre n'importe quelle forme et voyager où 

l'on veut, dans une certaine limite. 

 

Tous ceux avec qui vous entrez en contact en étant sur Terre sont 

connectés à vous de l'Autre côté. 

 

La vie ne s'arrête jamais à moins que ne décidiez de vous retirer ou n'en 

soyez éjecté. La majeure partie des âmes restent dans l'univers pendant 

longtemps, voire à jamais. 

 

En réalité, les morts sont plus conscients que nous ne le sommes, donc 

en fait c'est nous qui sommes morts et eux vivants. 

 

Ils peuvent nous entendre et nous voir. A chaque fois que vous pensez à 

une de vos connaissances qui est décédée, elle peut vous entendre si 

elle est dans la zone intermédiaire. Certaines âmes y restent pendant 

longtemps. 

 

Ils peuvent beaucoup trop interférer dans notre vie, mais selon votre 

degré de détermination à obtenir de l'aide ou des réponses, ils peuvent 

pénétrer vos rêves et dans certains cas être les instigateurs de votre 

abduction; c'est le seul moyen de toucher physiquement quelqu'un de 
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l'Autre côté. 

Si quelqu'un de l'Autre côté vous rencontre de cette façon et essaie de 

vous apprendre quelque chose, votre conscient sera terrifié mais votre 

inconscient recevra le message. 

 

Les âmes ne débordent pas d'amour et de compassion, si c'était le cas 

elles ne seraient pas sur Terre. 

Nous autres âmes avons de l'amour et de la compassion mais pas de 

quoi se vanter. Combien de gens avez-vous rencontré qui en débordent 

? Et s'il y en a, combien de temps sont-ils capables d'en déborder ? 

 

Les orbes sont des âmes. Quand nous quittons notre corps, nous 

sommes des sphères d'énergie exotique. 

 

Quand les gens meurent, ils peuvent se retrouver sur une autre planète 

pour leur expérience de vue suivante. 

 

Les âmes sont en général livrées à elles-mêmes. Chaque âme à ses 

limites au niveau d'où elle peut aller et de ce qu'elle peut faire. 

 

Les âmes indésirables et en difficulté sont escortées par des 

extraterrestres et risquent de ne pas avoir d'autre liberté que celle de 

retourner sur Terre ou une autre planète. 

 

La physique ne s'applique pas aux âmes. Les âmes qui sont libres de 

voyager le font en raison de leur niveau de privilège. Certaines voyagent 

en vaisseau, d'autres se déplacent par la volonté. Elles peuvent voyager 

à des années-lumière à la vitesse de la pensée, se matérialiser ou rester 

invisibles. Vous n'avez jamais eu l'impression que quelqu'un vous 

observait pendant que vous étiez seul ? 

Aucun humain n'est jamais seul. 

 

Les mauvaises âmes vibrent à de plus hautes fréquences que les 

humains. 

 

Il n'y a pas d'équation statistique pour l'âme comme il y en a pour 
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planètes et étoiles. On peut même calculer jusqu'à un certain point ce 

que la matière peut faire mais non ce qu'elle est une fois qu'on la portée 

au niveau quantique et au-delà. 

Le truc dont sont faites les âmes restera toujours bien loin derrière ce 

rideau quantique, bien plus que cordes mystiques, Supercordes, bosons 

et fermions – et les trucs dont sont faits les rêves. 

Oui, il vous faut être dans les rangs des extraterrestres pour savoir ce 

que sont les âmes. 

 

Nos âmes sont des entités individuelles, chacune avec des privilèges 

individuels et un accès à une connaissance supérieure en fonction de 

ses accomplissements et éveil personnels. 

C'est comme les différents stades de développement humain depuis 

l'enfant qui ne sait rien au vieillard un peu plus  sage... en principe. 

Plus on a de connaissance, plus on est libre. Ce concept a ses limites 

sur Terre mais pas dans l'après-vie. 

 

En fonction de son niveau de réussite, chaque individu a accès aux 

énergies universelles mais nous en restons totalement séparé: nous ne 

faisons pas partie de la matrice ou d'une machine cosmique, tout comme 

nous ne faisons pas partie de notre maison ou appartement même si 

nous vivons dedans. 

 

Notre individualité est similaire à ce que nous avons sur Terre: beaucoup 

d'entre nous vont et viennent à leur gré, uniquement limités par leurs 

moyens financiers. 

De la même façon, nous sommes limités par notre quotient d'éveil (nos 

moyens) dans nos déplacements au travers des réalités spirituelles et 

pseudo-physiques. 

De l'autre côté du rideau se trouvent pureté et vérité, douleur et angoisse 

ont disparu et notre conscience est en parfait état. On est en vacances 

pendant un temps, puis on envisage quel rideau soulever ensuite... est-

on prêt ? Les rideaux sont nombreux et peuvent paraitre au moins aussi 

déroutant qu'une galerie des glaces à ceux qui ont trop gouté au vin de 

la bêtise et de l'orgueil en étant sur Terre. 

 

http://levoyantafassa.canalblog.com/archives/2013/08/12/27823097.html
http://fr.wikipedia.org/wiki/Th%C3%A9orie_des_supercordes
http://fr.wikipedia.org/wiki/Boson
http://fr.wikipedia.org/wiki/Fermion
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Tout ce qu'on peut souhaiter ou rêver en étant sur Terre est réel est 

facilement accessible sur les niveaux au-dessus de cette existence, 

même ce qu'on considère être de la science-fiction ou imaginaire. En 

tant qu'humains, nos corps sont fragiles mais en fait nous sommes 

indestructibles comme Superman, nous pourrions entrer et sortir d'un 

trou noir si nous le souhaitions, juste pour l'aventure. La matière et la 

lumière ne peuvent pas faire ça: notre essence est plus exotique que la 

matière alors que la matière est sacrément exotique et déroute nos plus 

grands esprits. 

Si l'on a déjà du mal à comprendre la matière, alors comment faire avec 

quelque chose de considérablement plus exotique ? 

 

De l'autre côté du rideau, la grande majorité des âmes – des gens, si 

vous préférez – vivent comme des rois. La plupart sont plus riches que 

Midas et feraient passer Bill Gates pour un miséreux. 

 

L'effacement de mémoire dépend du niveau auquel vous vous trouvez; 

Les haut-placés peuvent conserver des souvenirs, et ceux plus haut ont 

toujours un accès complet à l'ensemble de leurs souvenirs ainsi que les 

clés d'un vaste réservoir de connaissance. 

 

Si vous ne voulez pas revenir sur Terre une fois que vous êtes de l'Autre 

côté, vous compatissez avec ceux qui se débattent en des endroits 

comme la Terre, mais vous n'êtes pas affecté par ce qu'ils doivent 

traverser parce que vous comprenez que c'est aussi utile que de 

vacciner un enfant. 

 

Lorsqu'ils quitteront cette planète lors de leur mort, beaucoup d'humains 

iront directement sur une planète utopique en retenant la plupart des 

souvenirs de la vie qu'ils ont eue ici, ou bien ils peuvent choisir de les 

oublier. 

 

Les extraterrestres peuvent aussi mettre une âme dans une machine, en 

confinement par exemple, et cette âme peut être ou non consciente de là 

où elle se trouve. 
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Seules les âmes ont conscience... certaines l'ont à peine. 

 

L'âme ne consomme pas d'énergie, mais plus elle est élevée plus elle en 

crée et peut manipuler la matière. 

 

Personne sur Terre, moi inclus, ne sait à quel niveau est son âme. 

 

La durée de vie en enfer n'est pas longue en années humaines, mais ça 

semble beaucoup plus long à ceux qui s'y trouvent. L'enfer a un but et 

c'est pour ça qu'il existe. Ils peuvent finir par se déplacer en un autre 

endroit loin de cette planète mais les prisons de genre infernal vont de 

pair avec les planètes de même catégorie que la Terre.  

 

La fascination de l'homme pour l'espace vient du fait que nous y avons 

tous été. 

Livres et films au sujet de voyages spatiaux nous remémorent à bien des 

égards notre passé. Où est le problème ? Chacun d'entre nous va aussi 

retourner dans l'espace. La science-fiction nous rappelle ce fait, ce ne 

sont pas que des histoires. 

 

La transition entre un être et une âme ne se fait pas avec autant de 

fioritures que ça ne l'a fait pour moi à un moment. 

 

Qu'arrive-t-il immédiatement au moment de la mort, et quel niveau de 

conscience avons-nous à partir de là ? 

Cela dépend de votre état d'avancement et de qui vous êtes: bon, 

moche ou méchant – je plaisante au sujet du "moche" (rire) 

Certains iront directement dans le corps d'un autre bébé, on fera faire un 

tour en ville/galaxie à certains puis on leur montrera leur nouveau foyer. 

Si on vous fait faire le tour de la ville/galaxie, votre conscience ressortira 

davantage et vous procurera du plaisir. Votre joie sera dix fois plus 

intense que tout ce que vous avez pu éprouver sur Terre.  

D'autres, les vraiment moches et méchants, iront faire de la prison sur 

une planète bien pire que la Terre. Je ne tiens pas à parler de cet endroit 

bien pire que la Terre, mais ce n'est pas permanent pour la plupart de 

ceux qui y vont. A partir de là, ils reviennent ensuite à la case-départ.  
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La conscience ne cesse jamais, elle ne fait que changer. Si vous 

retournez dans un bébé, vous aurez la conscience mais une ardoise 

complètement vierge, une nouvelle chance de faire ce que vous avez 

remis à plus tard avant de mourir. 

 

Passé le choc initial de la mort, ça vous fera comme si vous n'aviez 

jamais quitté la maison et la famille. 

 

Les âmes murissent-elles comme des raisins sur la vigne et/ou maturent 

comme un bon vieux vin ? 

C'est une très bonne analogie, ça me donne envie de boire un verre de 

ce bon truc (rire) 

 

Il y a certaines âmes perdues qui ont la permission de vagabonder 

librement sur Terre et d'autres endroits pour différentes raisons, mais ils 

sont comme au bout d'une laisse et ne peuvent pas se balader plus loin. 

 

Une fois que vous serez au paradis, vous découvrirez que les choses ont 

changé et que maintenant chaque vierge choisit son mec (rire) 

 

Une âme n'est pas une machine, c'est tout autre chose. Beaucoup de 

gens ne croient pas qu'ils ont une âme, encore moins qu'un truc appelé 

l'univers en ait une. 

Les âmes sont créées quelque part près du centre de la galaxie, où se 

combinent les niveaux d'énergie de milliards d'êtres supérieurs dans un 

flux inter-dimensionnel plus chaud que des milliards de soleils. Ce ne 

sont pas les termes exacts de Milton, juste la meilleure façon que j'ai 

d'expliquer ce qu'il m'a dit. 

 

Ceux qui utilisent des méthodes de cryogénie en espérant être réanimés 

quelque part dans le futur ont eu rapidement ce qu'ils voulaient; ils ont 

été ressuscités juste après la mort et, selon leur cas, ont été recyclés sur 

cette planète ou emmenés ailleurs, où ils rigolent bien de leurs tentatives 

idiotes pour déjouer la mort (rire). 

L'âme de celui qui est cryogénisé est la même que celle de quelqu'un qui 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

meurt: elle est envoyée vers sa prochaine destination sous le soleil. Le 

corps congelé n'est que de la viande qui ne revivra plus. 

 

Il y a des âmes plus anciennes et d'autres plus jeunes, et de nouvelles 

sont créées de temps en temps, mais je ne sais pas à quelle fréquence. 

 

Il n'existe pas d'enfer éternel, toute situation a une date d'expiration. Les 

âmes irrécupérables sont mises hors-service, on y met un terme, elles 

cessent d'exister. Mais l'étrange processus d'élimination peut prendre 

des siècles. 

 

Les dieux [entités de haut-niveau] n'ont pas à craindre de manquer de 

bonheur, il est éternel pour eux et ne fait qu'augmenter, il ne diminue 

jamais. 

Que nous soyons des dieux ou non n'a pas d'importance parce qu'à de 

plus hauts niveaux nous avons davantage à notre disposition que ce que 

n'importe quel dieu pourrait souhaiter, sans parler de tout ce qu'un 

humain pourrait jamais souhaiter. 

 

Les puissances qui ont créé cet univers nous ont invités à tous participer 

au banquet pour l'éternité; leur seule exigence est qu'on s'habille comme 

il faut. 

 

Des choses se passent sur plusieurs niveaux au-dessous de la 

conscience humaine, certaines sont bien, d'autres pas trop... quoiqu'il en 

soit, les âmes ne peuvent jamais être en péril ou compromises, elles 

conservent leurs droits "universels". 

Les âmes débutantes, recyclées et criminelles ne sont pas uniquement 

transportées et déposées au bout de la galaxie. Il y a aussi plein de 

repaires près du centre, et les nouvelles âmes ne sont pas toutes 

envoyées se faire malmener – et il y a plusieurs façons de l'être. 

 

La plupart des âmes qui se déplacent dans la mort en direction du 

nirvana se "souviennent" de tout à leur sujet et à celui des autres. Celles 

qui ne prennent pas cette direction n'ont que peu de souvenirs ou pas du 

tout. 
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Le chrono s'arrête à l'instant où l'on retourne dans l'espace, on ne peut 

alors plus rien changer. 

 

Il n'y a qu'une seule âme par corps; dans les cas de schizophrénie ou de 

personnalités multiples, il s'agit de la même âme. Tout le monde a plus 

d'une facette: fou, joyeux, triste, ce ne sont que les différentes nuances 

d'une seule et même personne. 

 

Les âmes peuvent aussi être échangées, retirées des récipients puis 

remplacées par d'autres âmes ou programmes pendant la durée de vie 

de ces récipients. C'est contraire au règlement mais ça arrive, comme je 

l'ai décrit dans mon livre. 

 

Il n'existe pas de mangeurs d'âme, c'est tout simplement grotesque. 

 

Des entités utilisent les âmes pour le travail d'esclave et des emplois 

contractuels, ça se passe dans de nombreux endroits y compris sur 

Terre. 

 

S'il y a une après-vie et que notre âme peut exister après que notre 

corps soit parti, comment se fait-il que nous ne puissions pas consoler 

notre famille et nos proches ? 

Parce que ça les informerait eux et les autres qu'il y a une vie après la 

mort. Cela demeure un secret pour la grande majorité. Ça craint mais ça 

a été pensé ainsi par les êtres éclairés qui mènent la danse aux plus 

hauts niveaux d'existence. 

Même s'ils savent que les humains n'iraient pas mieux en le sachant. Par 

exemple, ma tante a perdu un enfant en bas-âge et était inconsolable. 

C'était une personne religieuse, elle croyait en l'après-vie et savait que 

son enfant allait bien dans l'au-delà, mais ça ne changeait rien: elle 

voulait son enfant à ses côtés sur Terre... L'amour nous lie étroitement et 

il n'existe pas de départ facile à vivre. 

 

Les vieilles âmes ne titubent pas beaucoup, elles connaissent les ficelles 

et la plupart d'entre elles vivent très bien sur cette planète, la Terre est à 
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elles, elles sont en vacance ou ont choisi de vivre ici pour différentes 

raisons. 

Devraient-elles rester loin de ce genre d'effroyables taudis ? 

Peut-être que certaines d'entre elles sont ici parce qu'elles peuvent 

soulager un peu la misère, bien plus que certains humains qui ne savent 

que parler et ne font rien.  

 

Qu'arrive-t-il si une âme ne peut pas être corrigée ?  

Elle est retournée au fabriquant. 

Les vieilles âmes qui ont du mal à comprendre les choses et continuent 

d'être recyclées ne sont probablement pas sur Terre, du moins pas en 

grand nombre. 

Les jeunes âmes, c'est le reste d'entre nous. 

 

Ceux qui sont morts nous rendent souvent visite en rêve. 

 

Il n'existe pas d'ultime frontière, la vie existe aussi loin que l'esprit peut le 

concevoir dans cet univers infini bien réel. Le voyage depuis la Terre 

sera époustouflant au-delà de toute description pour ceux qui ne 

gaspillent pas leur temps ici 

Nombreux font le tour complet de ce système solaire avant de le quitter, 

et tout est gratuit. 

 

Quand on laisse le costume de singe derrière nous (rire), on laisse aussi 

les défauts qui lui sont associés. Nos corps sont des véhicules et restent 

indépendants de nous, de notre âme. Quand une voiture a des 

problèmes mécaniques, ces derniers ne sont pas transférés au 

propriétaire, qui peut faire réparer la voiture ou en trouver une autre. 

 

La destination que chacun prend en partant d'ici ne tient qu'à lui et son 

conseiller d'orientation. 

 

Si les âmes étaient créées égales, elles seraient comme des robots, des 

poules ou des vaches. 

Toutes les âmes sont faites à partir des ingrédients les plus frais, nous 

ne sommes pas du pain de viande… 
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Toutes les âmes ont les mêmes chances et opportunité tout en restant 

uniques. Les âmes ne sont pas des robots créés à la chaine. 

 

Il n'y a pas de mission ni de date limite;  chacun se rend sur sa planète 

utopique dès qu'il est fin prêt. Certaines personnes aiment lambiner. 

Quand vous atteignez la planète utopique, vous êtes arrivé et toutes les 

règles changent. Vous ne mourez plus, à moins que vous ne décidiez de 

venir faire partie de la race humaine sur des sous-planètes comme la 

Terre, et il y a fort à parier que vous vous rappelleriez alors du pourquoi 

de votre présence. Les planètes utopiques sont des tremplins vers de 

plus hauts niveaux d'existence et la plupart des âmes continuent de 

grimper les échelons de la pure illumination. 

 

De nouvelles âmes arrivent d'autres systèmes solaires dans notre région 

de la Voie Lactée. Quelques âmes avancées viennent ici ou y sont 

envoyées; il y en a quand même quelques millions. 

 

Il y a des orbes dans les entités de genre humain, et ces orbes peuvent 

entrer dans une machine animale parce que tous les animaux sont des 

machines. Les animaux n'ont pas besoin d'âme pour fonctionner, ils sont 

sur pilotage automatique. 

Un morceau de bois pourrait posséder une âme si les extraterrestres 

voulaient en insérer une dedans. Des âmes peuvent être placées dans 

n'importe quel animal ou machine pour des raisons qui sont bien trop 

spéciales pour aborder maintenant. Mais ce n'est pas l'ordre naturel des 

choses, en supposant qu'une telle chose existe.  

Tout est une machine, même le bureau en bois sur lequel repose votre 

ordinateur de bureau. Cependant, la matrice ne nous a pas, c'est nous 

qui avons la matrice… 

 

La prochaine année scolaire, certains iront en CE1, d'autres entreront au 

collège ou au lycée, et certains obtiendront leur diplôme, iront sur le 

marché du travail et feront tout ce qu'ils peuvent avoir envie de faire 

dans cette grande galaxie. 
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Chaque seconde, des millions d'âmes obtiennent un statut extraterrestre. 

 

L'après-vie est une réalité; cette vie est une sorte de répétition en 

costumes. 

L'après-vie était là en premier, elle a toujours existé, à partir d'elle 

s'épanouit une conscience physique où des âmes ordinaires sont 

envoyées sur des planètes comme la Terre pour être améliorées. 

 

L’ordre des choses est bien plus grand que n'importe quelle âme, quel 

que puisse être son niveau. 

 

La masse de l'âme est une énergie exotique qui ne laisse aucune trace 

pouvant être détectée, à moins bien sûr que vous n'ayez à votre 

disposition une technologie de Ghostbuster (rire) 

 

Est-ce que toutes les âmes commencent au même "niveau" mais ont 

juste des dynamiques ou défauts différents ? 

Dans un monde obsédé par le concept d'égalité, il est difficile de 

répondre à cette question sans échauffer les esprits ou froisser 

quelqu'un. 

Nombreux commencent néanmoins sur le même niveau et sont faits de 

la même chose à la base, mais il semble exister d'autres catégories 

d'êtres qui sont faits d'un matériau différent… pour le dire gentiment, et 

sont assujettis à des normes différentes. On me dit toutefois que tout 

ceux sur Terre à cette époque précise sont issus de moules similaires. 

Chacun est unique depuis le début, nous ne sommes pas des répliques 

exactes, et nous restons uniques pour toujours. 

Chacune de nos âmes est unique et possède des traits et une signature 

énergétique uniques.  

 

Ceux qui progressent à partir d'ici nageront dans le plaisir jusqu'au cou. 

 

Avant d'être autorisés à avancer vers certains niveaux, on doit atteindre 

une certaine pureté, et ça demande beaucoup de procédés – de jeux, si 

vous préférez. 
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L'âme englobe chaque cellule corporelle et entre et sort du corps par le 

crâne. 

 

Tout le monde finira par connaitre un "retour total de sa mémoire" [Total 

Recall]. Pour la plupart, ce sera juste avant leur prochaine mission… 

 

Nous avons un GPS intégré pour nos âmes. 

 

Il n'y a pas deux âmes identiques, et nous restons uniques de bien des 

façons et en ce qui concerne nos talents, peu importe notre niveau. 

 

La plupart d'entre nous ont peur de quitter cette vie, mais la peur n'a rien 

à faire là où nous allons en partant d'ici. Quasiment tout le monde 

retrouve des biens aimés, et puisque le temps n'a pas d'incidence de 

l'Autre côté, ce sera comme si on ne s'était jamais séparés. Mais la 

plupart se rendront dans d'autres mondes et d'autres vies après une 

courte pause. 

La durée de pause de chacun dépend de son niveau de pureté. 

 

Combien y-a-t-il d'individus dans une famille d'âme standard ? Des 

milliers ? Des millions ? 

Si vous pouvez saisir la taille d'une galaxie moyenne, vous pouvez avoir 

une idée de la taille de chaque famille. Mais nous sommes tous de la 

même famille, plus notre conscience s'élargit, plus notre famille 

s'agrandit. 

 

Rien de physique, y compris les appareils électroniques, ne peut 

pénétrer l'âme. L'âme est une substance hautement singulière qui n'est 

"pas" perméable à la matière, quelle qu'elle soit. 

 

Que fait l'âme ? 

La personne derrière ces doigts qui écrivent, c'est l'âme, vous, derrière 

les commandes et poussant les boutons de haine, d'amour, de jalousie, 

de joie… Nous contrôlons le programme à l'intérieur du cerveau humain. 

 

Ceux qui progressent vers le haut à partir d'ici se rappellent de leurs vies 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Total_Recall
http://fr.wikipedia.org/wiki/Total_Recall
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jusqu'à ce qu'ils réintègrent une autre vie. Mais la quantité de vos 

souvenirs dépend uniquement de votre niveau. Une fois qu'on a atteint 

certaines hauteurs, il y a bien sûr des choses qu'on voudrait effacer 

définitivement de nos souvenirs, et c'est possible dans certaines 

conditions. 

 

Toutes les âmes sont créées égales; elles sont toutes malignes au 

commencement. Mais toutes les âmes sont soumis à des tests sur cette 

planète et d'autres, et ce sont les tests qui déterminent à quoi 

ressembleront leurs vies. 

Y-a-t-il une quelconque formation avant de rejoindre la condition 

humaine ? 

Il y a une sorte de formation de base avant de commencer à vivre sur 

des planètes comme la Terre.  

 

Les âmes sont la seule chose qui ne soit ni matière, ni machine. 

Mais il existe des choses supérieures à l'âme et il y a de nombreux types 

d'âmes, dont je ne peux pas parler... mais c'est une chose dont se 

moqueront ceux qui ne croient même pas à l'âme tout court. 

 

Il y a beaucoup d'âme en hibernation, entre vies, pour certaines raisons. 

 

Que sait une "âme toute neuve" ? 

Les âmes quittent la chaine de fabrication en sachant autant de choses 

qu'une fillette de 14 ans: "tout" ce qu'il y a à savoir (rire) 

 

Nous ne sommes pas des réceptacles d'information, mais des 

réceptacles d'intégrité – ou de rien du tout. 

 

Tout savoir existe. Les âmes n'apportent pas la connaissance dans le 

monde, elles l'empruntent; elles la sortent du coffre ou on leur en fait un 

peu cadeau. 

 

Les âmes et pas mal d'autres choses vont bien au-delà des choses 

physiques comme la silice, la chair et le sang. Elles ne s'associent même 

pas à ce genre de matière. 
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Vous partez du principe que les dieux connaissent tous les résultats 

possibles, par conséquent pourquoi perdre du temps avec une âme en 

particulier ? 

Parce que c'est l'âme qui a besoin de savoir de quoi elle est faite, ce 

qu'elle a besoin accomplir et comment. 

 

Chaque âme en apprend un peu plus sur elle-même durant chaque vie. 

 

Le tunnel vu après la mort traduit la vitesse du voyage vers notre point 

d'escale temporaire. Il n'y a pas de tunnel à proprement parler. 

 

Dès nos premiers pas de l'Autre côté, des entités nous facilitent la 

transition en répondant à nos attentes individuelles, quelles qu'elles 

puissent être. 

 

Sous forme spirituelle, le son et le toucher existent-ils ? 

Beaucoup plus que sous forme humaine. Le corps humain bloque 

tellement de bonnes choses que, lorsque nous passons de l'Autre côté, il 

nous faut un temps d'adaptation au choc de l'amour, de la paix et du 

toucher véritables. 

 

Si nous autres humains comprenions quelle chose fantastique est une 

âme, nous aurions honte de la traiter comme nous le faisons. 

Si nous possédions une Lamborghini, nous en prendrions soin comme 

d'une divinité. C'est une bien magnifique machine qui offre un sentiment 

vraiment spécial aux chanceux en sa possession: on se sent presque 

comme un dieu derrière son volant. 

L'âme est un milliard de fois plus cool qu'un milliard de Lamborghini. Et 

pourtant, voyez comme on la traite. 

L'âme est un fantastique véhicule qui donnera accès aux étoiles à de 

simples mortels... sous-entendu quand on leur en remettra les clés.  

L'âme est faite pour durer éternellement, et pour nous emmener 

n'importe où dans la galaxie, elle nous permettra de fréquenter les 

véritables dieux. 

Mais la vraie valeur de l'âme demeure secrète à la plupart des humains 
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pendant qu'ils sont sur Terre, et le restera jusqu'à ce qu'on mérite 

chacun notre place dans l'univers, qui est un endroit sacrément 

formidable. 

"Hyperbole" vont dire les détracteurs. Tout au contraire, l'ensemble de 

mon hyperbole n'effleure même pas la surface de ce qui nous attend 

dans les cieux. 

 

Savez-vous quelque chose au sujet des possibilités infinies qu'auront la 

plupart des âmes dans les nombreuses dimensions qu'elles vont 

explorer pour l'éternité ? 

Non. 

Notre réalité devient teeeeeeellement différente lorsqu'on avance vers 

ces niveaux importants que rien de ce que nous comprenons aujourd'hui 

ne pourra s'appliquer. 

 

 

Sous leur forme la plus pure, les âmes sont l'essence-même du sommet 

technologique, et peuvent à volonté traverser espace et dimensions. Une 

fois qu'on a progressé de quelques crans au-dessus du niveau terrestre, 

on peut le faire tout seul. 

 

La "source" n'est-elle qu'un immense terrain de jeu, une ardoise vierge, 

un vide intersidéral où l'on participe au jeu collectif "afin d'atteindre 

l'amour inconditionnel" ? 

C'est sacrément plus que ça, mais peu d'entre nous ont des indicateurs 

pour le considérer et nous essayons de projeter ce que nous voyons en 

ce monde dans le prochain. Ça revient à comparer pommes et oranges. 

 

Un clone humain recevrait une nouvelle âme comme s'il s'agissait d'un 

nouveau-né. 

 

Deux âmes ne créent pas une autre âme, les âmes sont créées ailleurs 

et entrent dans les bébés humains quand ils naissent ou juste après. 

 

On débute au sommet, parfaits en tout point, tout comme Mary Poppins. 

Ensuite on est viré du nid pour devoir apprendre à voler. 
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Ceux qui n'apprennent pas bien à voler sont traqués par des animaux 

sauvages qui vont peut-être les manger. Il est préférable de faire 

attention et d'apprendre à voler loin des problèmes. Ceux qui trainent 

n'ont pas la moindre idée de ce à quoi ils s'exposent. 

 

Pourquoi les âmes n'ont-elles simplement pas été créées parfaites pour 

vivre libre dans cet univers en perpétuelle expansion ? 

Parce que les dieux ne veulent pas trainer avec des zombies, ils veulent 

partager leur univers avec de vraies personnes, des gens qui apprécient 

ce qu'ils ont parce qu'ils savent ce que ça a demandé pour l'obtenir. Et 

ces âmes savent certainement qu'elles n'ont pas mérité tout ce qu'elles 

obtiennent. Malgré tout, le cadeau est réel et il nous appartient d'en faire 

ce que bon nous semble.  

 

Comment sont formées les âmes ? 

Il existe plusieurs genres d'âmes, qui sont fabriquées en différents 

endroits et par divers moyens. Certaines âmes sont créées par des 

entités haut placées, au cœur de fournaises d'étoiles. 

 

Les vieilles âmes sont-elles recyclées pour en faire de nouvelles ? 

Non, une âme ne peut être utilisée que par un seul être, et dans le cas 

où cet être la perde ou y renonce, elle est retirée. Il est possible que 

l'âme, la personne, soit réactivée à nouveau. 

 

Deux anciennes âmes peuvent-elles se réunir et former une âme 

naissante ? 

C'est plutôt un groupe d'âmes qui est impliqué dans le processus. 

 

Comment faire pour perdre son âme ? 

Refuser de faire avancer le programme sur une longue période, laisser le 

mal prendre le contrôle. 

Il est facile d'abandonner, des tas de gens le font sur cette planète. 

Certaines âmes se mettent en colère, semblent ne plus pouvoir la lâcher 

et dégringolent vers le néant.  En sortir n'est pas facile mais ça arrive. 

Mais le néant est en soi un truc de dingue. 
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Où va l'âme quand elle est abandonnée ou perdue ? 

Elle est parfois entreposée, parfois passée au broyeur. 

La plupart d'entre nous sur Terre sont d'une certaine façon entreposés 

parce qu'on ne peut quitter cette planète à volonté. Il existe de nombreux 

niveaux de stockage au-dessous de cette dimension. 

Les âmes peuvent être stockées dans des animaux ou des conteneurs à 

l'intérieur d'énormes vaisseaux spatiaux, sur des lunes ou des planètes. 

Une âme sait-elle quand elle va passer au broyeur ? 

Elle le sait la plupart du temps, et dans certains cas on lui propose des 

solutions de rechange. 

Les entités qui accompagnent une âme allant être broyée sont-elles 

pénalisées d'une façon ou d'une autre en rapport à ce qui arrive à cette 

âme ? 

Non, parce que les mêmes guides ne nous suivent pas spécialement 

quand on descend les échelons. Plus on descend plus les gardes sont 

sévères. 

Certaines âmes de genre assassines finissent dans le broyeur. 

S'il y a des âmes qui ne peuvent être détruites, que leur arrive-t-il 

exactement ? 

Je n'arrive simplement pas à comprendre à quoi ressemblerait la non-

existence. 

Elles vont dans une dimension réservée aux âmes mortes. 

Combien d'humains comprennent ce que peut bien être l'existence? 

La non-existence est un concept encore plus bizarre et une autre réalité. 

C'est un des trucs les plus étranges qui existent, et ça dépasse la 

compréhension d'un cerveau humain. Je ne peux même pas commencer 

à l'expliquer ici. Oui, certaines âmes sont mises de côté dans cette zone. 

Ne me demandez pas pendant combien de temps, puisque le temps ne 

veut rien dire… 

Le pire est-il de vivre en tant qu'humain sur Terre ou vivre dans la zone 

morte ? 

Ce n'est pas comparable; la zone morte n'est pas un endroit auquel on 

aspire. Plus on descend profond plus il est dur d'en sortir. C'est comme 

un bassin de goudron, on y étouffe lentement. Tout est mis en œuvre 

pour éviter que de telles choses se produisent. 

A quoi ressemble la non-existence ? 
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C'est un peu comme être caché. Cela rappelle le génie dans une 

bouteille. 

L'âme n'est pas facile à zigouiller et une partie continue d'exister, et elles 

sont conservées dans un conteneur extraterrestre quelque part près du 

centre de chaque galaxie.  

 

Le mystère des âmes est multidimensionnel et étonnant, même les 

entités supérieures sont surprises de temps à autres. Il y a des âmes qui 

pigent très vite d'une façon ou d'une autre et évitent complètement les 

endroits comme la Terre. 

 

Ceux qui atteignent de plus hauts niveaux d'intégrité et d'éveil 

choisissent d'aller vers des endroits plus fantastiques. 

 

Quand on progresse après la mort, on se rappelle de ceux qu'on aime. 

 

Si nous venions à témoigner de l'amour dans une relation à long-terme, 

est-ce que nous aurions cette relation dans la vie suivante, ou se 

rappellerait-on dans la zone libre qui nous aimions avant d'affronter une 

autre vie, etc ? 

Vous vous en rappelleriez jusqu'à ce que vous pénétriez dans la tranche 

de temps suivante. 

Et si l'on en vient à aimer Dieu, Allah, etc ? 

L'ensemble des centaines de systèmes de croyance terrestres seront 

anéantis à divers degrés. 

 

Les personnes qui méritent le paradis le trouveront. Personne n'est déçu 

par ce qu'il trouve en arrivant de l'Autre côté, mais nous sommes déçus 

en découvrant que nos défauts apparaissent plutôt bien aux côtés de 

cette vive lumière qui nous accueille. L'amour pur de l'Autre côté remplit 

à ras-bord n'importe quel vide. 

 

Il n'y a pas de véritable mort, au grand désespoir de ceux qui aimeraient 

le contraire, peut-être conscients qu'ils n'ont pas bien vécu... 

On peut évidemment croire à tout ce qui nous convient... ou libérer notre 

esprit de la culpabilité au cas où chaque seconde de notre existence soit 
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enregistrée comme c'est surement le cas. 

De l'Autre côté, aucun motif ne suffira pour réparer la douloureuse 

culpabilité. Certains se sentent tellement mal qu'ils reviennent en tant 

qu'enfant ou à un autre titre pour juste essayer de soulager leur propre 

peine et celle de la personne qui souffre.  

N'ayez crainte, on nous autorise beaucoup d'écarts et de remèdes à ces 

derniers. 

 

Comme l'existence des extraterrestres, la vie après la mort est un savoir 

privilégié dont peu nombreux pourront profiter en étant sur Terre. 

 

Les galaxies sont surtout des nurseries et des terrains de jeu physiques 

sur de nombreux niveaux, mais nous n'y restons pas quand nous 

progressons au travers de dimensions d'existence supérieure. 

 

Sommes-nous à l'aise avec ceux qu'on a laissés derrière, comme nos 

enfants ? Y-a-t-il un tel amour et une compréhension différente que nous 

sommes en paix avec le passé ? 

Cela dépend en quels termes nous les avons quitté. Certains d'entre 

nous se fâchent avec parents, enfants, tantes, oncles, frères et sœurs, 

etc et s'agrippent à ces sentiments. Une fois qu'on est mort, ce sont 

comme des charbons ardents en notre âme. Il est préférable d'être en 

bons termes avec tous les membres de la famille, qu'importe notre 

obstination à garder rancune. 

Ceux qui partent en de bons termes avec la majeure partie des membres 

de leur famille sont ceux qui trouvent le meilleur genre de paix. 

 

La plupart des âmes mauvaises savent qu'elles le sont, et certaines 

aiment ça. Mais leur vie est généralement nulle derrière les apparences 

"provocatrices" et parfois heureuses – où réside l'enfer. 

 

Certaines âmes ne peuvent pas blesser les autres ou en sont 

empêchées. De telles âmes ont passé certains seuils de réussite dans 

d'autres vies ou peut-être celle-ci, ce qui est une très bonne chose pour 

cette vie et la suivante. 
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L'âme a une substance et par conséquent un certain poids, ce n'est pas 

de la matière mais quelque chose qui affecte et interagit dans une 

certaine mesure avec la matière. Lorsqu'une âme traverse des objets 

solides, elle peut les sentir. 

 

Si l'univers et les extraterrestres peuvent créer n'importe quoi, pourquoi 

ne pas créer des âmes évoluées déjà perfectionnées ? 

Je vais mettre ça dans la boite à idée parce que j'aime aussi cette idée. 

Il existe des entités créées de cette façon, en fait nous le sommes tous, 

mais nous n'en voyons pas tous de toutes les couleurs comme nous le 

faisons sur terre et d'autres planètes. Ce genre de choses se produit 

pour de nombreuses raisons, et la plupart dépassent largement la 

compréhension de nos petits cerveaux humains. Mais pour donner un 

petit exemple,  pourquoi des gens se portent-ils volontaire pour subir des 

camps d'entrainement militaires ? Pourquoi certains passent-ils des 

années dans des écoles pour devenir médecins, avocats, infirmiers, 

architectes, scientifiques, coureurs automobiles, parachutistes, etc ? 

Ils font tous ces choses parce qu'elles ne sont pas faciles, et pour se 

prouver à eux-mêmes qu'ils peuvent y arriver. 

Mais une fois qu'on s'est engagé, nous y sommes pour toute la durée. 

Afin d'atteindre un certain niveau dans cet univers, de grandes choses 

nous sont demandées. 

 

L'Autre côté sera tout à fait surprenant pour la plupart des gens, et si leur 

mâchoire pouvait se décrocher, elle tomberait avec fracas sur le sol. 

 

Les choses sont si limpides de l'Autre côté qu'il faut un temps pour s'y 

adapter, mais une fois cela effectué, nous rirons de tous les "joujoux" qui 

composent l'univers, les jouets sur lesquels de brillants esprits font 

travailler leurs méninges pour essayer de comprendre, comme avec la 

physique, l'astronomie, les mathématiques, l'aéronautique, etc. 

 

Ceux qui vont rigoler, ce sera nous quand notre vie sera passée en 

revue et qu'on verra les trucs stupides sur lesquels on a trébuché dans 

cette vie. Mais en même temps, cela pourrait ne pas être marrant du 

tout. 
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Certaines âmes sont obsédées par le combat, elles aiment le sang et le 

carnage, et obtiennent par conséquent ce dont elles sont avides. Si elle 

a de mauvaises intentions ou des intentions égotiques, du mal sera fait à 

cette âme. 

Il existe sur de plus hauts niveaux des distractions amusantes et même 

des jeux de type guerrier / bien contre mal, où l'égo et la soif de sang 

n'entrent pas en considération. 

 

Nous ne pouvons connaître l'âge de notre âme que lorsque nous 

sommes retirés de la circulation, hors de nos costumes de singe. 

 

Les âmes humaines doivent devenir quelque chose d'autre, une version 

bien supérieure de l'âme, où les choses deviennent super intéressantes. 

Les âmes humaines quelques crans au-dessus d'ici peuvent cependant 

être des âmes-guide et faire d'autres choses, comme aller chercher le 

café... 

 

Une parente à moi âgée souffre d'Alzheimer. Elle semble seulement se 

rappeler de parties de sa vie d'il y a disons 40 ans. Je l'ai vue se rappeler 

à la fois de moments heureux et de ceux où elle a pu être aux prises 

avec l'intégrité. En d'autres occasions, elle semble être une personne 

totalement différente, rien de ce qu'elle était. Dans des cas comme celui-

ci, est-il possible qu'une âme soit partie plus tôt avant que le corps ne 

meure ? 

Les âmes partent régulièrement à l'avance dans ces conditions, mais 

dans certaines circonstances elles peuvent réintégrer leur corps pour de 

brèves apparitions, parfois juste avant que le corps ne meure. 

Est-il possible qu'une autre âme s'installe avant que le corps ne soit 

complètement fini ? 

Oui, il y a des entités-valet dans certains des corps humains demeurant 

dans les maisons de retraite. Certaines sont des âmes en réserve qui ont 

un niveau d'éveil réduit, comme celui des jeunes enfants. Elles sont 

aussi inoffensives que des nouveau-nés. 

Où va l'âme de l'occupant d'origine pendant ce temps-là ? 

De l'Autre côté avec d'autres membres de la famille, si elle le mérite, 
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sinon sa flamme est réduite et elle reste dans le corps jusqu'à sa mort, 

ou est recyclée dans une autre vie. 

Dans quelles autres occasions une entité-valet pourrait-elle être utilisée 

? 

Ceux qui vendent leur âme au diable peuvent la voir réclamée avant que 

leur corps ne meurt. 

Occupent-elles jamais le même corps en même temps que l'âme 

d'origine ? 

Deux âmes dans un espace restreint, ce serait l'enfer. Ils font des trucs 

bizarres de ce genre aux niveaux inférieurs, mais généralement pas à 

celui-ci. 

Cela a-t-il quelque chose à voir avec, par exemple, la schizophrénie ? 

Nous avons tous plusieurs personnalités, la joyeuse, la triste, l'énervée, 

et la normale. Et comme la normale n'est pas la même pour tout le 

monde, la liste ne s'arrête pas là. Mais nous ne sommes malgré tout 

qu'une seule âme. 

Puis-je convier une de ces entités afin que mon âme prenne quelques 

vacances ? 

Bien sûr, mais les expulsions peuvent devenir compliquées, les choses 

peuvent trainer devant les tribunaux, et ces entités saccagent toujours 

l'endroit, il vaut mieux ne pas sous-louer notre domicile... 

Des entités-valet sont-elles utilisées pendant qu'une personne est hors 

de son corps en train de rêver ? 

Il n'y en a pas besoin lorsque le corps est en mode sommeil. 

 

Plus nous allons haut, plus les choses deviennent faciles et sacrément 

plus marrantes. 

 

La plupart des gens ne savent pas ce qu'est une âme ordinaire, 

comment pourrais-je décrire un type d'âme différent ? 

De toute façon, l'âme de Milton est bien plus que mon âme, par exemple. 

Mon âme sera-t-elle jamais comme celle de Milton ? Peut-être bien que 

oui, peut-être bien que non. Il a fait des choses que je ne ferai peut-être 

jamais, ne voudrai peut-être jamais faire, ou ne serai jamais capable de 

faire. Son âme sera donc toujours différente. 

Il existe des entités bien plus élevées et complexes que Milton, 
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différentes au point qu'il n'existe pas assez de livres pour l'expliquer. 

Peut-être même qu’il n’en existe pas un seul. 

Ensuite, pour compliquer encore les choses, il existe des âmes 

totalement absentes de l'arbre que nous habitons dans notre petit coin 

de l'univers. Il y a  bien des milliards de genres et de sortes d'arbres 

dans la jungle de l'univers, et ils donnent tous des fruits et noix 

différents... et l'univers continue à jamais, et il y a des milliards de 

dimensions, chacune avec ses propres univers remplis d'arbres, de fruits 

et de noix particuliers. 

Les âmes ont de nombreuses sources, un peu comme les poissons 

marins et les poissons d'eau douce, ajoutez-y tous les étranges types de 

créatures des océans, multipliez cela par un très grand nombre, et vous 

serez encore loin du compte. 

 

La seule chose qui est égale dans cet univers, ce sont les cafards. Il n'y 

a pas d'âme équivalente, chacun est unique, certaines âmes sont 

inférieures aux cafards, certaines supérieures. 

 

Après les grandes guerres et les catastrophes naturelles, beaucoup 

d'âmes n'ayant pas passé avec succès les examens reviennent 

immédiatement, par vagues, si vous voulez. Il y a des âmes tant vieilles 

que neuves sur cette planète, parce que le fait qu'une âme soit ancienne 

ne signifie pas toujours qu'elle a le niveau. Certaines âmes sont 

déterminées à errer et gaspiller leur temps pour l'éternité... 

 

Certaines âmes ne vont jamais sur les planètes-prison ou école comme 

ce que nous avons sur Terre. Elles font d'autres choses et deviennent 

des genres d'entités tout à fait différentes... c'est très compliqué à 

expliquer. 

Toute entité exigeant une soumission réside généralement à des niveaux 

inférieurs comme ici sur Terre.  

 

Peu d'âmes toute neuves vont directement sur des planètes comme la 

Terre; elles flânent plutôt sur la cafétéria du campus, à  défaut d'une 

meilleure image. 
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Le sang empêche l'âme de s'enfuir du corps, mais certains 

extraterrestres ont les clés et peuvent laisser sortir une âme pendant une 

brève période, le corps restant en vie. 

Une fois que le corps meurt, l'âme est libérée, capturée par des entités 

qui les dirigent vers leur escale suivante. Quelques unes sont autorisées 

à hanter certains endroits pour différentes raisons. 

Les entités qui accompagnent les âmes quand elles quittent le corps 

sont d'une autre variante du type Milton. Elles ressemblent à des anges 

pour certains et à des démons pour d'autres, mais bon nombre ne voient 

rien jusqu'à ce qu'ils atteignent leur destination.  

Certaines âmes passent instantanément dans une nouvelle dimension. 

 

En général, quel sera notre "emploi" dans l'univers, et en quoi serons-

nous différents de Milton au même stade de développement ? 

Nos boulots seront ceux qu'on choisira, tout comme notre réalité, qui n'a 

rien à voir avec ce qu'on a sur Terre. 

 

Les yeux sont-ils vraiment le miroir de l'âme ? 

Les yeux sont le miroir de nos illusions terrestres et brouillent presque 

tout ce que nous voyons. 

L'âme n'a pas besoin d'yeux, et une fois sortie du corps elle peut 

vraiment voir les choses telles qu'elles sont; ce qui est merveilleux pour 

ceux qui s'élèvent et horrifiant pour ceux qui descendent. 

 

La raison du pourquoi du comment les âmes ternissent demeure un 

savoir secret parce que ça ne peut pas être dépeint grossièrement, bien 

trop de variables sont associées. 

 

Une fois hors de la planète, les âmes ne vivent pas dans une réalité 

comme elles le font ici sur Terre... ou pas ! 

Plus on grimpe les échelons, plus la réalité change carrément. 

 

Beaucoup d'âmes feront une halte avec leur famille dans les supers-

amas ou ailleurs avant d'entamer leur boulot suivant. 

Mais il y a des choses bien plus formidables que la fréquentation de ces 

amas d'étoiles [mentionnés dans mon scénario], et qui sont plutôt 
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imbattables. 

 

A votre mort, si vous n'êtes pas contraint à retourner instantanément sur 

cette planète ou une autre, il y a des chances pour que vous fassiez une 

très longue pause avant de vous risquer à une autre incarnation 

charnelle. 

Qu'est-ce qu'on peut faire durant le temps de pause ? 

C'est un peu comme des vacances, une pause-café loin des tracas de la 

souffrance et des angoisses. Ou certains aiment les devoirs. C'est très 

grand là-bas, il est impossible de dire ce que vous pourriez finir par y 

faire tant que vous n'êtes pas arrivé.  

 

Votre tâche suivante pourrait être de votre choix. La vie sur Terre n'est 

rien en comparaison d'autres genres d'existence, même dans les stades 

d'apprentissage disponibles à beaucoup d'entre nous au sortir d'ici. 

Certains sont bien plus longs et d'autres bien plus courts. 

 

Nous ne voyons pas les âmes parce que ça pourrait être très perturbant 

pour nos illusions terrestres. Nos âmes sont d'une nature très magique 

et paranormale. Les gens paniquent face au paranormal, alors que nous 

le voyons à chaque fois que nous regardons dans le miroir ou voyons 

d'autres gens... c'est flippant, mec. 

 

Une âme ne peut-elle progresser qu'à l'intérieur d'un corps ? 

Non, de nombreux niveaux sont atteints sans le corps, nous y sommes 

coincés pendant que nous sommes ici sur Terre. 

 

Nous disposons de conseillers compétents qui nous soufflent de douces 

et bonnes choses à l'oreille et nous avons aussi des genres de Beavis & 

Butthead qui nous racontent des foutaises. Devinez qui fait le plus de 

bruit pour se faire entendre ? 

 

Certains croient que nos âmes se divisent et sont à plusieurs endroits à 

la fois. Bien plus haut sur l'échelle, une chose de cet ordre est peut-être 

vraie, mais ce n'est pas le cas pour nous autres ici-bas. Il n'existe que ce 

nous voyons dans le miroir, mais au cours de certains tests effectués 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Beavis_et_Butt-Head
http://fr.wikipedia.org/wiki/Beavis_et_Butt-Head
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durant notre sommeil, nous pouvons rencontrer une personne qui nous 

ressemble, et c'est très effrayant parce ce que nous voyons alors ce de 

quoi nous avons vraiment l'air. 

 

Quand nous serons un jour devenus des âmes vraiment avancées, 

serons-nous capables de créer notre propre univers et les formes de vie 

qui l'habitent ? 

Comme dans un monde virtuel, créer des êtres vivants sans âme afin de 

pouvoir les tourmenter ? Non. 

 

Y'-a-il une différence dans la façon d'agir des très vieilles âmes et des 

plus jeunes ? 

Oui, mais pas toujours dans le bon sens. 

Une âme qui est dans le coin depuis plus longtemps agit-elle de façon 

plus mature qu'une plus récente ? 

Souvent. 

J'ai toujours été une personne plutôt mature, même quand j'étais jeune. 

Cela indique-t-il une âme plus ancienne ? 

C'est une indication mais pas une confirmation, certains sont ici pour 

remettre de l'ordre dans quelques trucs mais ne portent pas le fardeau 

infligé au plus grand nombre, n'ont pas de bagages qui les tirent vers le 

bas, et sont tant vieux que jeunes. 

 

Il n'existe pas d'humain sans âme... en tout cas pas beaucoup. Mais il y 

a des âmes sans corps humains. Un corps nécessite une âme, mais une 

âme n'exige pas de corps... 

 

Les âmes ont le libre-arbitre, c'est à peu près la seule chose de valeur 

qui soit gratuite en ce monde. 

 

Personne ne désire notre âme, une âme est suffisante pour l'éternité, et 

tout le monde n'en a qu'une, personne ne peut avoir plus d'une âme, 

même pas le Diable de la mythologie. 

 

Les humains ont des âmes humaines et les extraterrestres ont des âmes 

plus avancées. Il existe toute sortes d'âmes, mais c'est bien trop 
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compliqué et fastidieux d'en parler dans ce fil de discussion. 

Les êtres humains ont des âmes terrestres.  

 

Les âmes sont créées par des êtres vraiment très élevés, mais le lieu et 

la méthode sont secrets. 

 

Nous commençons tous en tant qu'âmes. Les corps viennent bien après 

pour la plupart. 

 

Qu'arrive-t-il aux athées et aux non-croyants quand ils meurent ? 

Au moment de séparer le bon grain de l'ivraie, Ils se fichent de savoir ce 

à quoi vous croyez ou non, ils s'intéressent à combien vous avez été bon 

ou méchant. Un peu comme le Père Noël, sauf qu'ils laissent plus qu'un 

morceau de charbon dans les chaussettes si vous avez été méchant. 

Peu leur importe la couleur, le sexe ou la religion, Ils traiteront ou 

maltraiteront équitablement quiconque uniquement en fonction du mérite. 

 

Si seulement nous savions l'immense bonheur que beaucoup de gens 

rencontrent en sortant de cette vie, les nôtres seraient bien différentes et 

moins pesantes. 

 

Dans le domaine spirituel, est-il impossible de ressentir la douleur 

puisque nous y sommes sous forme d'esprit ? 

Pas en tant que pur esprit, mais il existe plusieurs niveaux d'esprit, y 

compris ce que nous appelons notre corps - une version pesante de 

l'esprit. 

 

 

Il existe un point de non-retour des âmes, et un lent et très étrange 

processus de décomposition des âmes dans le gouffre ténébreux.  

Que se passe-t-il quand on atteint le point de non-retour, comment les 

dieux gèrent-ils cette situation ? Des âmes sur Terre ont-elles jamais 

atteint ce point et été considérées comme ayant été trop loin pour être 

aidées ? 

Ceux qui atteignent puis adoptent ce point de rupture ont plongés 

tellement loin en eux-mêmes qu'ils ne savent plus où ils sont, leur devise 
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est de haïr tout le monde, ils ne voient le bien en personne et tombent la 

tête la première au plus profond des ténèbres. Ceux qui s'élèvent voient 

le bien en chacun, même s'il n'y en a pas, c'est là la différence entre le 

bien et le mal. 

 

Vous avez dit que notre conscience influe sur la masse de notre âme (ou 

quelque chose comme ça), pouvez-vous expliquer davantage, notre âme 

devient-elle plus forte ou solide ? 

Nous ne devenons pas plus forts, nous devenons plus légers 

spirituellement parlant. À mesure que nous virons haine, convoitise et 

jalousie, la vie devient de moins en moins pénible et on commence à 

remarquer la beauté qui nous entoure, cette même beauté que nous 

avons souvent piétiné et maudit quand elle se trouvait sur notre chemin. 

Nos corps humains sont des conteneurs percés de quelques petits 

orifices afin que nous puissions en voir juste assez pour nous en sortir. 

Le poids de notre âme détermine le nombre d'orifices percés dans notre 

conteneur. 

 

Comment des âmes ou esprits "parfaits" deviennent-ils imparfaits ? 

Les âmes parfaites sont un peu comme des bébés, elles sont pures et 

innocentes, mais en grandissant elles deviennent imbues d'elles-mêmes. 

Nous devons apprendre à sortir les déchets qui s'accumulent en notre 

âme et abandonner l'idée que le monde et l'univers tournent autour de 

nous... et c'est un réveil assez désagréable pour certains. 

 

Tout ce qui peut affecter notre corps n'affecte pas notre âme. Nos âmes 

ne peuvent être assainies que par nos bonnes actions, rien d'autre ne 

fait l'affaire. 

 

À quel niveau sur l'échelle de progression de l'âme se trouvent les êtres 

qui nous jugent ? 

Dans la plupart des cas, il y a deux juges, toutes les preuves 

"indéniables" sont étalées sur la table par une entité haut-placée et 

l'autre juge c'est vous. Le procès est une simple formalité et ne prend 

qu'un instant. 

Vous serez le plus impitoyable des juges dans la salle, et nous nous 
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punissons souvent sévèrement nous-mêmes, même pour les petites 

choses. 

Milton a jugé quelques âmes et quelques unes n'étaient pas d'humeur à 

sortir le champagne, mais certaines oui, et elles ont pu prendre 

gratuitement tout ce qu'elles voulaient au stand des rafraichissements. Et 

étant donné le prix de ces trucs, c'est une sacrée aubaine. 

 

Comment connaitre le rang de son âme ? 

On ne peut le savoir qu'une fois passé de l'Autre côté, rayonnant en 

toute liberté. 

 

La matière ou sa sœur la lumière ne composent pas les âmes. Ces 

dernières sont d'une bien plus grande et exotique forme d'énergie qui ne 

peut être quantifiée. 

Les âmes humaines ne sont pas faites d'éléments terrestres. Elles ne 

sont même pas d'une énergie semblable à ce qu'on trouve sur cette 

planète. Les âmes ne sont pas de cette planète et l'esprit humain ne 

peut mesurer leur substance. 

Il n'y a rien sur Terre de comparable à l'âme. 

 

Est-on autorisé à retrouver tous ses amis et membres familiaux en 

certaines occasions spéciales et est-ce réservé à des âmes en particulier 

? 

Cela dépend de si l'on est fier ou l'on a honte de soi. Bon nombre 

retrouveront leur famille au moment de quitter la Terre. Certaines 

voudront courir se planquer car nos imperfections peuvent être comme 

des plaies ouvertes. Cependant, nos familles ne nous rejetteront pas 

malgré nos imperfections. 

Nous sommes tous imparfaits à un certain niveau, mais l'arrogance que 

nous pouvons développer ici se transforme en pure et pénible humiliation 

de l'Autre côté. 

Ceux d'entre nous qui sont imparfaits mais se sont débarrassés de leur 

arrogance et se sont repris en main ne subiront pas d'humiliation 

douloureuse et seront accueillis les bras ouverts et avec pure amour par 

beaucoup de membres familiaux. 

Avant de mourir, la famille vient quelque peu nous y préparer, et au 
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moment de la mort ils nous emmènent à toute vitesse loin de cette 

planète vers d'autres parties du système solaire ou de la galaxie, si ce 

n'est dans une autre dimension. 

Tout le monde ne trouvera pas la famille, cela dépend où diable ils vont. 

 

La plupart d'entre nous seront choqués et perdus durant un temps, et les 

choses évolueront doucement au fur et à mesure que nous prendrons 

conscience d'une ancienne réalité, bien que nouvelle en apparence. 

 

Ce que vous ressentez pour votre conjoint(e) ou amant(e) ne changera 

pas à votre mort, l'amour sera décuplé. 

 

De l'Autre côté, les choses sont bien différentes de sur Terre. Nous 

sommes une famille mais pas des "frères/sœurs", "mères/pères", 

"maris/femmes", "fils/filles". Nous sommes pure énergie remplie d'amour 

pour ceux qui nous entourent, les membres de notre famille, qui ont 

correspondu à un certain nombre de ces désignations sur Terre et 

ailleurs. 

 

Nombreux dépasseront le niveau de Milton. 

Ils auront le même genre de liberté et de choix au fur et à mesure qu'ils 

progresserons. 

 

Une âme a-t-elle un sexe ? 

Le sexe semble n'avoir guère de sens aux niveaux les plus élevés, mais 

aux extrémités inférieures comme sur Terre, son but est évident, et c'est 

un piège pour l'égo des membres des deux sexes ayant tendance à 

considérer l'autre comme le plus bête des deux... 

La plupart des hommes ou femmes aiment être ce qu'ils sont, et il y a 

des hybrides, mais les choses sont plus floues au sujet de pourquoi et 

comment on finit en tant que l'un ou l'autre des sexes. Je n'ai pas le 

souvenir d'avoir jamais été de sexe féminin lors de vies antérieures, mais 

je ne suis pas conscient non plus de la majorité de mon passé. 

 

Les âmes sont immortelles, un point c'est tout, et on ne peut pas les tuer 

ou les détruire à moins qu'elles ne dérapent et deviennent mauvaises; 
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elles sont alors soumises à un long processus d'élimination. Une fois 

qu'on a atteint un certain niveau, il est impossible de succomber au mal. 

 

Jusqu'où l'immortalité d'une âme peut-elle aller ? 

À jamais. La vie ne s'arrête jamais sauf pour ceux qui sont malfaisants. 

Mais on ne peut pas comparer la vie avec ce que la plupart d'entre nous 

expérimentent sur Terre; ce n'est pas la vie. La vie est fantastique, la vie 

c'est la joie et l'amour en permanence, pour toujours. La vie sur Terre  

est  un spectacle de foire, un terrain d'essai qui s'achève plus 

rapidement que ce que la plupart réalisent. Donc, essayez de bien faire 

les choses. 

 

Les choses vont s'améliorer pour bon nombre mais pas pour la plupart, 

cet Alcatraz nommé la Terre est toujours en fonctionnement. 

 

Il existe beaucoup de genres et de types d'âmes, et certains n'abordent 

jamais les endroits comme la Terre, mais aucune ne peut être 

manipulée. Les âmes sont à l'épreuve de la manipulation. Nous avons 

toutes les cartes en main en ce qui concerne notre destination. Alors ne 

pointez personne du doigt si ce n'est vous-même.  

L'éventail des âmes est immense et indéfinissable dans sa complexité et 

sa diversité, les âmes de type humain ne représentent qu'un petit 

morceau de cet éventail infini. 

S'il existe différents types d'âmes, il semble logique qu'elles servent des 

objectifs différents. 

C'est vrai dans une certaine mesure, mais comme sur Terre le sexe, la 

couleur et l'appartenance ethnique ne nous empêchent pas d'occuper les 

mêmes emplois. 

 

Quel est le plus haut niveau qu'une âme puisse atteindre ? Y en a-t-il un 

? 

Il n'existe pas de plafond ou de niveau. Les dimensions sont infinies et 

nous pouvons les explorer. Qu'est-ce qui vient ensuite ? Tout. L'univers 

est un gigantesque magasin de bonbons et nous sommes des enfants 

dans ce magasin. 

Il y a des milliards de super-âmes, et elles ne se lassent jamais de leur 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

état de béatitude. 

 

Une âme malfaisante qui passe au broyeur est-elle définitivement 

exterminée ? 

Elles sont parfois mises de côté. 

 

Qui crée les âmes, pourquoi et à partir de quoi ? 

Les entités les plus haut-placées fabriquent et détruisent les âmes, la 

raison et la méthode ne regardent qu'eux. 

 

Existe-t-il des êtres ou énergies d'un plus haut niveau que l'âme ? 

Oui. 

 

Seules les âmes de bas niveau ont des autorisations restreintes, les 

âmes supérieures sont totalement libres de faire ce qu'elles veulent, y 

compris devenir humaines sur Terre... mais elles n'y rencontrent aucun 

problème et peuvent partir quand bon leur semble. 

Une âme ne se sent jamais seule au sommet. C'est une idée fausse 

humaine. 

 

Toutes les questions trouveront-elles une réponse lorsqu'on aura quitté 

ce rocher ? Certaines d'entre elles sont-elles aussi mystérieuses pour les 

êtres supérieurs ? 

Certaines personnes auront plus de révélations que d'autres, cela 

dépend de notre statut et du poids de nos bagages. 

Le mystère et l'émerveillement demeurent pour les êtres supérieurs 

aussi. 

 

Quelle différence y-a-t'-l entre une âme humaine et une âme hybride 

humaine / extraterrestre ? 

Pas grand chose. 

 

Vous n'avez qu'une seule âme et elle dure pour toujours, sauf si elle 

tourne mal. 

 

Nous jugeons les choses en fonction de la vision limitée qu'on en a sur 
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Terre, nous ne pouvons pas comprendre ce que réserve l'avenir sur 

d'autres plans d'existence, et de simples mots n'y feront pas honneur. 

Beaucoup de choses seront claires comme de l'eau de roche lorsque 

nous nous élèverons de cette Terre, mais c'est un grand univers dans 

lequel nous sommes et il en existe des milliards... à quel point 

comprenez-vous votre petit bout de monde ici-bas juste devant vous ? 

 

Lorsqu'on meurt et qu'on est sous forme de pure énergie, peut-on 

matérialiser tout ce qu'on veut juste par la pensée ? 

À terme oui. 

Les humains ne peuvent pas le faire. 

 

J'ai lu que les aliens essaient de "faire pousser" nos âmes. J'imagine 

qu'ils ont un besoin spécifique d'âmes matures. 

Comme un oiseau ayant élevé ses petits, ils doivent nous pousser hors 

du nid pour faire de la place afin d'accueillir d'autres oisillons. 

 

Comment les âmes sont-elles collectées ? 

Cela dépend du passif de la personne, certains prennent l'autobus, 

certains vont dans la soute à bagages… d'autres vont en 1ère classe 

dans des vaisseaux extraterrestres. 

Le passif, les bagages, c'est le mal, la haine, la jalousie, l'égoïsme, etc. 

toutes les choses qu'on haït chez les autres mais auxquelles ont n'hésite 

pas à s'adonner soi-même. 

 

Nombreux passent d'une vie à l'autre dans "prendre de vacances" entre 

deux, parce que nous ne méritons pas tous des vacances. 

 

Une âme peut-elle occuper une dernière fois un corps avant d'être 

détruite ? 

De nombreuses procédures sont impliquées avant qu'une âme passe au 

broyeur à ordures. 

 

Est-il exact de dire "On ne vit qu'une fois" ou "On n'a qu'une seule 

chance" ? 

Certains aimeraient bien que ce soit aussi facile parce qu'ils ne savent 
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pas que la vie est un don fantastique. 

 

Il existe bien des types d'âmes ayant toutes avec des commencements 

et ingrédients différents. Les âmes de genre humain ne sont qu'une 

parmi des milliers de genres différents. Certaines âmes naissent au 

travers d'étoiles. 

Il en existe de toutes formes et tailles mais l'orbe est standard. 

 

Les âmes existent dans un état de parfait bonheur pendant une longue 

période avant d'entrer dans la fonderie de la vie physique. Certaines n'y 

vont jamais. 

 

Est-ce qu'est automatiquement insérée la connaissance de tout en 

chaque âme nouvellement créée ? 

La connaissance est tel un océan dans lequel nous sommes des 

poissons. Les poissons ne sont pas l'océan. 

 

Le "passage au point de contrôle" va-t-il vite ? 

Ça dépend de la quantité de contrebande qu'ils trouvent dans vos 

bagages. Ça peut être instantané ou prendre plusieurs années 

terrestres. 

 

Tous ceux que vous avez croisé dans vos vies antérieures et ceux qui 

sont décédés durant votre vie en cours vont dire : "Hé hé hé ! Regarde 

qui est revenu à la vie !" au lieu de "Hé hé hé ! Regarde qui est mort !" 

 

Si je ne réponds pas à toutes les attentes dans cette vie, et que je dois 

avoir une autre vie, saurai-je ce que j'ai fait de travers dans la vie 

précédente ? 

Dans l'ensemble non. 

Si nous sommes susceptibles de refaire la même erreur, alors on nous 

laissera la refaire encore et encre… mais sans tricher comme dans Un 

jour sans fin. Nous faisons les choses parce que c'est en nous de les 

faire, non parce qu'on a besoin d'une plan pour quitter cette galerie des 

glaces. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Un_jour_sans_fin
http://fr.wikipedia.org/wiki/Un_jour_sans_fin
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Les quelques uns qui quittent cet endroit sans aucun bagage peuvent 

faire ce qu'ils veulent de l'Autre côté. Mais même les saints emportent 

quelques bagages, moins on en a mieux c'est. 

 

L'âme se développe en passant des tests. 

La mise à l'épreuve établit la taille de l'âme. Plus on s'élève plus les tests 

deviennent marrants.  

 

Avez-vous remarqué que ceux qui évitent les responsabilités, ne 

prennent jamais de risques ou laissent toujours passer les opportunités 

sont des personnes ayant le pire genre de vie et se plaignant le plus ? 

 

Nos corps appartiennent aux extraterrestres, mais à qui appartient nos 

âmes ? 

Notre âme nous appartient et Ils ne peuvent y toucher en aucune 

manière sans notre accord. Ceux qui trahissent cet engagement sont 

pourchassés et traités sévèrement. 

 

Quel devient le rôle du genre d'âme particulier présent sur cette planète 

quand elles arrivent à maturité ? 

Tout est possible, et nous choisissons parmi un assortiment de choses 

qu'il nous plait de faire. On peut aussi faire ça en étant sur Terre pour 

s'entrainer: trouvez ce que vous aimez et prenez plaisir à le faire. 

 

Après la mort, on ne s'éveille pas d'un rêve et nous n'aurons pas la 

sensation que nous pouvons avoir dans certains rêves. Il est plus exact 

de dire qu'on est aspiré par un tunnel même si ce n'est pas un tunnel 

mais un mouvement rapide d'un endroit à un autre. 

 

On dit que quand on meurt, on voit pendant un temps nos proches et nos 

amis morts avant nous, et c'est un heureux moment. Comment cela 

peut-il arriver s'ils sont tous surement revenus sur Terre ou partis au loin 

? 

Vous verrez ceux qui sont dans l'antichambre, pas ceux qui se sont 

réincarnés ailleurs, à moins que vous ne disposiez du privilège et du 

temps de leur rendre une petite visite dans leur nouvel habitat. 
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Notre chez-nous n'est pas dans cet univers mais ailleurs. Cependant 

nous avons bel et bien beaucoup de famille dans cette galaxie sous de 

nombreuses nuances d'états plus ou moins physiques, avec qui nous 

passerons du temps sur le chemin du retour vers chez-nous. Quelqu'un 

a dit un jour "La vie n'est pas une destination mais un voyage", mais on 

n'atteint le vrai plaisir que quand on arrive à notre destination finale, chez 

nous ! 

 

Le négatif et le positif sont-ils tous deux nécessaire au murissement et à 

la maturation d'une âme afin qu'elle progresse correctement ? 

Tout à fait. 

 

Les gens décident-ils d'eux-mêmes d'entrer dans leur vie pour 

expérimenter / apprendre les émotions "négatives", comme par exemple 

le chagrin au travers des séparations dans les relations ? 

Et toute une série d'autres choses/problèmes. 

 

Il y a différentes étapes de prise de conscience sur cette planète: jeune, 

vieux, dégradé, normal et ainsi de suite. Tout le monde peut observer 

alentour et facilement constater que c'est vrai. Une fois libéré de cet 

asservissement, rien de tout cela ne s'applique... pendant plus ou moins 

longtemps, cela dépend de la destination. Durant les entractes, on se 

sent vivant, entier et euphorique avec une profonde lucidité, un avant-

gout de celle qui nous attend. Une lucidité que personne ne peut 

comprendre ici à Confusion-Ville. 

 

Les haut-placés n'ont pas besoin de foutues règles, normes ou 

règlements, ce sont eux qui définissent et appliquent les règles, normes 

et règlements auxquels nous devront nous conformer ici-bas. Ceux du 

genre de Milton peuvent contourner les règles. 

 

Rappelez-vous juste que vous et tous les autres êtes liés à une infinité 

de gens de l'Autre côté, et ils vous aiment tous, savent que vous êtes 

très spécial et  attendent de vous rencontrer. Il ne nous manque rien, la 

plupart des gens ne le savent simplement pas et vivent de très pauvres 
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existences ici-bas. 

 

Une fois de l'Autre côté, le facteur d'embarras est le plus courant. 

 

Comme c'est le cas dans les vies prétendues normales, tous les gens 

sont endormis en ce monde mais ne le savent pas. Quand ils se 

réveillent (meurent) et aperçoivent l'Autre côté, ils se rappellent leur 

temps sur Terre, chaque seconde plaisante ou douloureuse est claire 

comme le jour. 

 

Un nombre infini d'âmes ne voient et ne sont jamais exposées aux sales 

existences telles qu'on en trouve sur les planètes inférieures comme la 

Terre. 

Pourquoi ? Parce que. 

 

Est-il vraisemblable ou probable qu'une fois libérés de cette maison de 

redressement / camp d'entrainement, nous nous "réveillons" quelque 

part en tant que nouveau bébé humain 3D avec nos souvenirs effacés 

comme sur un Télécran pour tenter le coup à nouveau ? 

C'est fort probable pour ceux qui dorment profondément. 

Y-a-t-il d'autres possibilités ? 

Les possibilités abondent pour ceux qui ont les clés pour déverrouiller 

leurs propres chaines. 

 

Quand votre enfant va bien jouer dehors dans la boue et se précipite 

ensuite à table tout crasseux, il a le don de gâcher les épis de maïs, la 

purée, le rosbif et sa sauce. Vous sortez alors l'enfant dehors et 

l'aspergez d'eau. 

Utopia n'est certes pas pour tout le monde, surtout pas pour ceux qui ont 

les mains sales, les chaussures boueuses et manquent d'un brevet de 

pilote pour voler vers les hauteurs. 

Se salir sur Utopia est bien sûr impossible. Mais il vous sera impossible 

de vous rendre sur Utopia si vous êtes sale. 

 

Ceux qui s'élèvent vont à partir d'ici sur des planètes de classe utopique, 

physiques ou non. À la longue, nous passons sur des domaines non-
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physiques supérieurs et ne revenons jamais. 

 

Plus nous sommes élevés au niveau dimensionnel, plus nous devenons 

stables et détendus. Nous en avons un avant-gout dans nos rêves. Les 

cauchemars sont un tout autre sujet. 

 

Qu'y-a-t-il au sommet du plus haut niveau ? 

Il n'y a pas de limite. Nous traversons une vraiment très grande 

existence sans limite vers le haut ou le bas. Impossible d'expliquer à 

quoi ça ressemble, même quelques crans au-dessus d'ici, mais c'est 

super-fantastique. 

 

Ils n'arrêteront jamais de créer des âmes nulle part ni à aucun moment 

dans l'univers. Il n'y a pas de limites au nombre d'âmes pouvant être 

créées ou pouvant occuper l'univers physique, et cet univers ne sera 

jamais surpeuplé. 

 

Les êtres négatifs ne s'élèvent pas beaucoup, juste quelques crans au-

dessus des humains. 

 

L'âme et les pensées sont-elles deux choses différentes ? 

Non, mais l'âme est beaucoup plus que ce dont nous sommes conscient 

ici. 

 

Le corps et le cerveau sont l'équipement, contrairement à l'âme. 

 

Les âmes sont éternelles si elles ne sont pas passées au broyeur. 

 

Je n'arrive pas à comprendre qu'on ne meurt jamais. 

Ça c'est la 3D. 

 

Une âme qui s'élève augmente indéfiniment en énergie. 

 

"Nos" âmes humaines seront-elles humaines à jamais, ou finirons-nous 

par évoluer vers quelque chose d'autre ? 

Nous passons du tout-petit à l'adolescent puis à l'adulte et au vieux 
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crouton. Nous changeons, mais nous conservons ces éléments. 

 

Toutes les âmes de notre genre écopent de leur juste part de difficultés 

et ensuite elles n'en n'ont plus. Je parle de celles qui vont dans la bonne 

direction, bien sûr.  

 

Quelle différence y'-a-t-il entre une âme humaine/terrestre et une âme 

d'un autre système solaire, l'étape suivante de l'évolution ? 

Elles sont plus belles et plus propres, elles scintillent. 

 

Il est difficile de décrire les différentes âmes parce que nous sommes 

coincés dans un cerveau 3D. Les âmes dans ce système solaire et 

d'autres endroits sont multidimensionnelles et il n'existe aucun mot ou 

illustration pour décrire les dimensions supérieures. En tout cas je n'en ai 

pas encore trouvé. 

 

Comment acquérir "toutes formes de savoir" ? 

Apprend-on comme à ce niveau ou cela nous est-il transmis 

instantanément ? 

Toutes les formes de savoir existent, et on les avale instantanément, 

mais il nous faut être capable d'atteindre la fontaine pour en boire une 

bonne gorgée. 

 

Est-ce que les âmes humaines trainent avec d'autres genres d'âmes 

quand elles ne sont pas ici dans la 3D, ou bien sommes-nous tous 

séparés ? 

Plus on s'élève, plus on en rencontre. Nous sommes séparés par nos 

niveaux d'énergie. Les hauts-placés peuvent transcender ces barrières. 

 

Lorsqu'on se tient devant des êtres venant de plus haut, nos défauts 

luisent comme du charbon ardent, et on y voit clair dans nos tromperies, 

celles avec lesquelles on se sent à l'aise. Ça peut devenir vraiment 

moche pour certaines personnes. 

 

Une âme passe par beaucoup de changements; nous ne sommes pas 

ce que nous étions au départ. 
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Qu'est-ce que nos âmes apprécient le plus sur cette Terre ? 

Un doudou. 

 

Comment fonctionne la hiérarchie des âmes ? 

Rien ne marche ainsi sur cette Terre. La plupart des déplacements se 

font loin vers le haut comme les montgolfières, sans jamais regarder en 

arrière une fois qu'une certaine hauteur est atteinte. L'immense liberté 

dans cet univers ne peut que dépasser l'entendement de nous autres ici-

bas attachés à la sécurité et aux garanties. Comment peut-on arriver à 

expliquer de tels concepts ? 

 

Nos âmes changent mais ne transforment pas en d'autres genres 

d'âmes. Tout comme il y a toutes sortes de poissons dans l'océan, il y a 

toutes sortes d'âmes dans l'univers. Je ne sais pas si Milton me laissera 

un jour expliquer plus profondément de telles choses et différences. 

 

Lorsqu'une âme humaine s'élève définitivement loin de tout 

entrainement, est-elle capable de retrouver / revivre autant qu'elles le 

souhaitent l'ensemble des incarnations dans les "parcs pour enfant" et 

ailleurs ? 

Oui elles le peuvent, ce sont comme des vidéos privées mais en bien 

réel. 

On peut perdre certaines expériences ou souvenirs au travers de nos 

actes égoïstes. Mais ceux qui progressent significativement peuvent se 

remémorer et revivre tout ce qu'ils souhaitent. 

 

Toutes les situations dures ou/et pénibles disparaitront un jour, les 

décors seront démontés, les illusions balayées, et l'on se tiendra seul 

avec nos excuses devant un être suprême. 

 

Qui ou qu'est-ce qui a créé la toute première âme ? 

La machine d'amour universelle.  

Un concept aux proportions multidimensionnelles, situé bien au-delà de 

la perception 3D.  
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Lorsque les âmes humaines sont d'abord créées, elles ne doivent 

surement avoir aucune mémoire ou bien ont-elles conscience de 

certaines choses ? 

Elles sont bien plus conscientes que nous autres à ce niveau. 

 

Notre type d'âme n'est pas créée par groupe, mais nous arrivons bien 

avec des racines qui nous lient à d'autres âmes ou personnes. Nous 

sommes cependant des familles à l'intérieur de familles plus grandes, au 

cœur de familles plus grandes encore, et ainsi de suite. 

 

Le Jardin d'Eden est le premier parc pour les âmes de notre type. 

Est-ce un monde en 3D, une planète ? 

Elles existent surtout dans des zones spirituelles, comme au paradis. 

Ce sont des lieux quelque part dans d'autres dimensions, mais il y en a 

aussi quelque uns dans cette galaxie physique. 

Les âmes là-bas sont-elles en état de servitude humaine ou quelque 

chose comme ça ? 

Elles disposent de certaines libertés limitées. 

Après être restées là, doivent-elles commencer par expérimenter les 

bas-niveaux de  l'univers, avec le libre-arbitre et des notions/outils 

comme le bien et le mal ? 

Certaines oui, d'autres non. 

Toutes les âmes de genre humain doivent-elles suivre ce même circuit ? 

Les âmes de type humain oui, mais il y a des exceptions à chaque règles 

pour toute une foule de raisons. 

 

Une fois que l'intégrité, la haine et la jalousie sont maitrisés et qu'on 

s'élève d'un cran, sur quoi doit-on travailler ensuite pour notre 

développement ? 

Vous prendrez de longues et plaisantes vacances relaxantes pour 

réfléchir sur votre voyage suivant. 

 

Les extraterrestres haut-placés sont-ils les seuls capables d'extraire une 

âme de son corps avant la mort de ce dernier, ou ceux de moyen-niveau 

et les renégats peuvent-ils le faire aussi ? 
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Ceux de moyen-niveaux et les renégats peuvent le faire dans certaines 

limites. 

 

Certaines âmes excellent plus vite que d'autres et en tirent profit. Ça a 

toujours été ainsi. Prenez une école ordinaire. Certains enfants aiment 

apprendre et y excellent - les frimeurs (rire).  Certains sont perturbateurs, 

certains sont paresseux, d'autres sont odieux et méchants. Ils sont 

pourtant tous placés dans la même classe pour la plupart. J'étais 

perturbateur, paresseux et odieux, et regardez ce que je suis 

maintenant... ouais, il n'y a pas de justice en ce monde (rire). Où en 

étais-je ? Ah oui, voyons où je veux en venir. Cette sale histoire de 

perturbation de la classe. Perturber est parfois une bonne chose, parfois 

non. Tout ça pour dire que nous sommes des individus qui apprenons 

différemment. Par conséquent nous nous élevons et régressons chacun 

à notre rythme. Le carrousel, la Terre sur laquelle nous sommes, 

continuera de tourner à la même vitesse, peu importe qui monte dessus. 

Nous sommes libres d'en sauter une fois qu'on en a marre de tourner en 

rond encore et encore. Certains ressautent directement dessus, allez 

comprendre. Le monde est vraiment petit et sa taille ne dérange pas 

certains, mais pourquoi ceux qui souhaitent davantage devraient se 

conformer jusqu'à leur mort aux gens à l'esprit étroit ? 

 

Toutes les âmes humaines sont-elles délibérément créées afin 

d'expérimenter l'univers de cette façon ? 

Oui. 

 

Il y a des êtres supérieurs qui créent leur propre coin de l'univers... 

Qu'est-ce qui leur plait ? Des planètes sur lesquelles vivre ? Les 

couleurs de nébuleuses cosmiques ? 

Nous autres simples mortels ne pouvons même pas imaginer leur terrain 

de jeu. 

 

Nombre de ceux qui sont morts ne peuvent pas communiquer avec ceux 

qui sont ici de ce côté. C'est surtout dû au niveau de l'âme. Ceci dit, 

nombreux de ce côté doivent aussi témoigner d'un certain niveau d'âme 

afin de pouvoir recevoir et comprendre de tels messages. 
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Si une âme de ce côté reçoit et comprend le message communiqué par 

une âme de l'Autre côté, qu'est-ce que cela révèle sur l'âme recevant le 

message ? 

Qu'elle n'est pas profondément endormie comme le sont la plupart. 

Disons que deux nuits après avoir reçu le message de l'Autre côté, l'âme 

se trouvant ici est emmenée dans un endroit fantastique pour rencontrer 

l'autre âme, et tout cela a lieu sous la forme d'un rêve en haute-

définition: qu'est-ce que cela peut signifier ? 

Qu'on a fait un extraordinaire cadeau à cette âme. 

 

Y'-a-t-il beaucoup d'être humains sans âme, ou relativement ? 

"Relativement sans âme" est une bonne façon de le dire. On peut dire 

aussi âme abimée, âme malade ou immature, âme quelconque, etc. 

 

Au moment où l'on quitte cette planète, une facture due et exigible nous 

est présentée en rapport à nos actions.  pour certains la note n'est pas 

élevée mais d'autres doivent la faire passer sur leur carte de crédit et ces 

salopards au-dessus facturent d'énormes taux d'intérêt... Beaucoup de 

gens s'en moquent jusqu'à ce qu'ils voient ce que cette facture implique 

pour leur rappel suivant. 

 

Je suis impatient de voir le monde où habitent les âmes l'étape suivant 

ici. 

L'attente en vaudra la peine. 

 

Comment prennent naissance les âmes ? 

C'est un processus bien au-delà de la compréhension 3D. Combien 

peuvent comprendre comment un corps humain prend naissance ? Une 

telle chose se produit à chaque seconde juste devant nos yeux et sous 

notre nez. Aucun humain ne le comprend autrement qu'au travers d'un 

acte sexuel. 

 

Des entités complexes peuvent-elles exister sans âme ? 

L'univers est rempli de complexes machines dépourvues d'âme comme 

le bon vieux HAL dans le film 2001 Odyssée de l'espace. Des âmes 

peuvent cependant être insérées dans de telles choses ou en tout ce qui 

http://fr.wikipedia.org/wiki/2001,_l%27Odyss%C3%A9e_de_l%27espace
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est composé de matière, en fait. 

 

Avons-nous une conscience avant d'être une âme ? 

Il y a une graine de conscience, à défaut d'une meilleure description. 

 

Nous allons voir de nombreuses fois ceux qui nous sont chers entre les 

incarnations. 

 

Si les extraterrestres devaient placer mon âme dans un autre corps 

adulte, est-ce qu'oublierais instantanément les souvenirs et le savoir qu'il 

y a dans mon corps actuel ? 

Vous garderiez vos souvenirs, y compris ceux dans le subconscient de 

votre ancien corps. 

 

Selon moi, le "temps" passé sur Terre, fondamentalement, n'existe pas. 

Donc, d'un point de vue plus large, toutes nos vies passées ici seraient 

essentiellement simultanées et instantanées. Si tel est le cas, peut-on 

alors imaginer que cette vie et d'autres "écoles" sont plus ou moins des 

filtres instantanés que les dieux utilisent pour distiller ou raffiner un 

groupe d'âmes ? 

On peut le dire comme ça. 

 

De l'Autre côté, nous n'avons pas envie de choses et n'en cherchons 

pas, nous avons seulement les choses qui nous intéressent. 

 

Quand nous sommes sous l'autre forme, nous sommes donc comme des 

"abeilles" en essaim ? 

Sans le dard. Nous ne sommes surement pas des faux-bourdons 

[abeilles mâles] et les essaims sont optionnels, mais ce sont des endroits 

super à voir et idéals pour interagir avec la famille, sans querelles, juste 

pour partager des histoires. 

 

Durant notre sommeil, il nous arrive de rendre visite à des âmes 

incarnées ailleurs.  

 

"Cela dépend de la quantité de conneries que nous essayons de faire 
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sortir d'ici quand nous mourons." 

Voulez-vous dire par là essayer d'emmener nos biens/argent/renommée 

avec nous, ou refuser d'abandonner les rancunes, etc ? 

Refuser d'abandonner les rancunes. 

 

Plus haut, tout est prévu et Ils ne manquent de rien. Le travail est fait par 

plaisir, il n'y a pas de maladie, l'apprentissage est agréable, c'est une 

véritable utopie. Sur les planètes inférieures comme la Terre, gagner sa 

vie demande efforts et sacrifices si nécessaire. Ici tout a un prix et ceux 

qui s'arrangent pour ne pas payer devront surement régler la facture en 

revenant sur ce caillou. 

 

Les étoiles n'ont pas d'âme; elles ont quelque chose de vraiment très 

différent, dont je ne peux pas parler.  

Les âmes humaines ont-elles le droit de venir sur Terre après avoir 

grandement évolué spirituellement ? Si oui, viennent-elles à bord de 

vaisseaux, libres d'aller et venir à leur gré ? 

Oui et oui, beaucoup viennent souvent ici. 

Est-ce qu'elles portent un "costume humain" ou sont en mode "orbe" ? 

Elles viennent sous les deux formes. 

 

Les âmes humaines ayant gravi les échelons sont-elles capables de 

créer et/ou manipuler des choses dans l'univers (créer des âmes, la vie, 

etc) ? 

Certaines le peuvent, mais pas toutes. 

 

Lorsque nous atteignons des sommets tout en étant sur scène [sur 

Terre], l'âme oublie qu'elle est enchainée et nous sommes davantage en 

phase avec qui nous sommes vraiment. La vie devrait toujours être ainsi, 

et c'est comme ça plus haut, tout le temps facile et agréable. Tout ce que 

nous devons y faire est de suivre le rythme, en phase avec l'univers. 

 

Quel est le but de l'existence une fois que l'âme accède à des planètes 

supérieures ? 

Ce n'est pas le même pour tout le monde, on le découvrira en arrivant là-

bas. 
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Les corps sont destinés aux âmes de bas niveau, mais quelques crans 

au-dessus de nous les corps sont proches de la perfection. 

 

En moyenne, combien avons-nous d'âmes parentes sur Terre ? 

Des centaines et des centaines. 

Les rencontrons-nous souvent ? 

Ça dépend d'où on vit et d'à quel point nous interagissons avec d'autres 

personnes. 

 

Ce qui fait d'une âme ce qu'elle est, c'est qu'elle n'est pas une dimension 

mais plutôt un observateur de dimensions ? 

C'est exact, dans une certaine dimension. 

La 3D est-elle la matière et la 4D la dimension d'où est observée la 3D ? 

La 3D est observable depuis toutes les dimensions supérieures, celles 

que notre esprit 4D ne peut pas voir en se trouvant dans l'espace 3D. 

 

On vous a fait cadeau de votre âme, donc elle vous appartient. 

 

Beaucoup de gens ne croient pas en l'âme, certaines personnes savent 

qu'elles en ont une, d'autres non. 

Ceux qui pensent ou savent qu'ils ont une âme ont aussi une 

responsabilité, une conscience. Certains préfèrent ne pas porter ce 

genre de fardeau. Ils pensent que s'ils font semblant de ne pas savoir, ils 

ne seront pas redevables. Ils auront une grosse surprise à leur mort. 

 

L'immortalité est un très étrange concept pour la 3D et la 4D, il faut un 

certain temps pour s'y habituer. 

 

Lorsque des gens meurent et arrivent de l'Autre côté, quel pourcentage 

est étonné d'avoir causé autant de mal aux autres ? 

A peu près 100%. Personne n'obtient le succès escompté dans ce 

domaine. 

Que vont-ils faire dans ce genre de situation ? 

Cela dépend de la quantité de souffrance et de regrets. Si c'est trop 

lourd à porter, on peut retomber ici en tant que nouveau membre de la 
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famille qu'on a fait le plus souffrir. 

 

Notre âme est bien plus que ce dont en nous avons conscience pendant 

son séjour dans l'espace 3D. 

 

N'avons-nous le droit de modifier notre contrat de vie que pour des 

raisons spécifiques ? Si oui, lesquelles ? Peut-on rester plus longtemps 

pour aider les autres ? Ou est-ce que c'est jugé au cas par cas ? 

C'est une question de guide, et ça ne peut habituellement être négocié 

qu'au moment de la mort ou peu de temps avant. 

 

À quel point la personnalité d'une âme change-t-elle de l'Autre côté ? 

Vraiment beaucoup, vous ne vous reconnaitriez pas. 

 

Une fois là-haut, est-ce qu'on pense encore avec émotion à nos films ou 

plats préférés, etc, ou devenons-nous indifférents à toutes ces choses ? 

Est-ce que ça vous manque de colorier des livres sans dépasser les 

lignes ? 

À une certaine époque ça vous amusait beaucoup (rire). 

Peut-on en quelque sorte revivre, se souvenir totalement de ce qui nous 

a fait passer d'agréables moment ici-bas, avec le même plaisir intact, 

même si ce sont de toutes petites choses en comparaison du monde 

merveilleux où l'on se trouvera ? 

On peut ramener à la vie tous nos souvenirs passés, et les revivre de 

façon indolore, et on peut aussi ne choisir que les bons moments. 

Nous aurons un sacré choix avec toute l'accumulation de vies que nous 

avons eues. C'est pourquoi se faire de bons souvenirs est essentiel à 

chaque vie, qu'importent les situations dans lesquelles on se trouve. Les 

souvenirs ne sont pas la cerise sur le gâteau, mais ce sont certainement 

des bonbons dans la boite à friandises. 

 

Les corps humains ne sont que poussière au vent, l'âme indique la voie 

à suivre à cette poussière… ou non. 

 

Ne serait-ce qu'un cran au-dessus de cette vie, la balade est bien plus 

agréable. 
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Est-ce qu'un cran au-dessus tout reste essentiellement terrestre, on se 

trouve sur des endroits ressemblant à la Terre avec des systèmes de vie 

similaires ? 

Un niveau de vie plus élevé sur des planètes de type terrestre, et 

certains le vivent ici sur Terre. 

 

Lorsqu'on s'élève, on a toujours droit à une longue pause avant de s'y 

remettre, pour profiter de la famille et d'autres choses qu'on aime. On 

peut se rendre dans n'importe quelle époque sur d'autres planètes ou 

dimensions. 

Par "famille", vous entendez les personnes décédées dans cette vie 

actuelle, ou tous les parents avec qui on a pu vivre ? 

Ça dépend de qui se trouve dans le coin, la famille est immense et les 

âmes vont et viennent constamment. 

 

Quelles sont les plus grosses différences entre les âmes de l'Autre côté 

et celles qui sont sur Terre ? 

De l'Autre côté, elles n'ont pas besoin d'entendre tous les trucs 

pessimistes. 

 

Quand je quitterai cet endroit, est-ce que ce sera douloureux ? 

Cela dépend du nombre et de l'importance des lésions de l'âme au 

moment du passage par les filtres. Ceux qui meurent paisiblement dans 

leur sommeil ne l'ont pas forcément plus facile. Et ceux qui meurent 

brutalement ou lentement ne souffrent pas forcément vraiment. La 

plupart ne ressentiront rien sinon une légère douleur qui se verra 

immédiatement remplacée par une joie indescriptible. 

 

L'âme comporte des éléments, des composants secrets. Mais tout 

comme avec l'épouvantail du Magicien d'Oz, ils peuvent être éparpillés 

au vent si l'on est trop étourdi. 

 

[Face à des entités mauvaises], est-ce qu'une âme teigneuse peut juste 

dire "Je me joins à vous les gars, et je ferai ce que vous faites" ? 

On ne peut pas se "joindre" à eux, ils vous prennent et vous passent la 

tête dans un de ces tambours de machines-à-laver à l'ancienne pour 
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saluer votre partenariat. Les âmes humaines ne sont jamais égales aux 

leurs et ces mauvais diables s'amusent avec et les tourmentent aussi 

longtemps qu'elles leur appartiennent. 

 

Nous ne nous élevons qu'après avoir éliminé les souillures que nous 

avons accumulées. L'idée qu'ont certaines religions, selon laquelle nos 

souillures et pêchés ont été rachetés, est fausse. Nous sommes 

pardonnés mais nous devons aussi faire amende honorable. Beaucoup 

de gens choisissent l'échappatoire du pardon et de l'oubli et imaginent 

qu'ils s'en sortiront avec le meurtre ou d'autres atrocités en demandant 

simplement pardon sur leur lit de mort. Ça ne marche pas comme ça, on 

n'a rien sans rien. 

 

L'étoffe d'une âme peut-elle être réparée ? 

À l'aide d'un peu d'huile de coude. 

 

Savez-vous ce que ça fait d'avoir sa vie passée en revue ? 

Oui, mais les passages en revue sont personnels. 

 

Pouvez-vous expliquer l'endroit entre-deux ? 

Nous nous y trouvons dans nos rêves, égarés comme des poissons hors 

de l'eau. 

Les extraterrestres existent-ils ou vivent-ils dans cet entre-deux ? 

Ils sont toujours entre les deux, même lorsqu'ils rendent visite. 

 

Le pouvoir de vie et de mort sur l'âme relève des extraterrestres ou d'une 

sorte de confédération ? 

En quelque sorte. 

 

L'âme est entière et complète, n'est-ce pas ? 

En majeure partie, et c'est vrai pour certains. 

 

Pouvez-vous lister la hiérarchie des âmes ?... si une telle chose existe. 

Les âmes progressent, à défaut d'un meilleur terme 3D, indéfiniment. Il 

n'y a pour ainsi dire pas de limites. 
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Les âmes ne commencent pas en 3D, nous commençons notre voyage 

plus haut, dans le pays de Cocagne, des genres d'endroits comme le 

Jardin d'Eden. Seule une partie des âmes empruntent ces durs chemins. 

Certaines âmes n'ont jamais gouté à la crasse et à toute les saloperies 

qui vont avec, et ne le feront jamais. Il se passe quelque chose là-bas 

qui nous amène ici ou en d'autres endroits similaires. 

 

Vous avez évoqué les âmes qui sont libérées si elles crient "grâce" ou se 

mettent au service du bien. N'y-a-t-il besoin que de cela pour être libéré 

de la torture des renégats ? Après tout, les renégats font un travail et 

c'est approuvé. 

Les ténèbres qui obscurcissent l'âme au point qu'appeler à l'aide n'est 

même pas envisagé. Beaucoup de personnes plus ou moins mauvaises 

vivent dans ce genre de ténèbres. Si une lueur de remord est relevée, 

les décideurs haut-placés interviennent.  

 

Ceux au-dessus sont conscients de ceux en dessous, mais ils ne 

ressentent pas ce qu'on ressent parce qu'ils savent ce que nous 

ignorons. Comme quand un bébé pleure, nous savons que la plupart du 

temps il pleure parce que c'est un bébé, rien d'autre.  

 

Il est difficile de dire qui occupe la plus haute ou idéale position... mais 

c'est probablement une façon de penser 3D... 

Yep, réflexion 3D, la progression n'est pas une compétition, et ils ne se 

vantent pas non plus de qui est le plus intelligent ou de la quantité de 

cerveau qu'ils utilisent, comme dans le film "Rendez-vous au Paradis". 

 

Maux et douleurs, fatigue et maladie sont des afflictions inférieures (ou 

3D). Une âme pure, c'est la joie parfaite 24h/24, et le plus beau c'est qu'il 

n'existe pas de 24h/24 ou de 8h-17h. 

 

Une âme peut-elle dégager quelque chose comme une "odeur" en 

fonction de ce qu'elle a fait et d'où elle a été ? 

Elle le peut à coup sûr, et c'est plus que simplement métaphorique. 

 

Toutes les âmes n'importe où peuvent-elles à tout moment être 
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convoquées dans un vaisseau pour interagir avec quelqu'un ? 

Oui, mais elles le font volontiers. Et si plus d'une personne veut discuter 

avec elle en même temps ? C'est un jeu d'enfant. 

 

Y'-a-t-il une guerre pour les âmes sur le plan astral ? 

Oui, il y a des batailles. 

 

L'être humain a deux âmes: "l'âme somatique" liée au corps cellule par 

cellule, et "l'âme astrale" liée à l'âme somatique par le cordon d'argent. 

Est-ce vrai ? 

Je ne suis pas au courant d'un cordon d'argent. 

 

Pourquoi le "plan astral" existe-t-il ? 

C'est la porte dérobée de notre terrier. 

Existe-t-il sur d'autres planètes ? 

Oui. 

 

Si une âme est insérée dans une machine, comment peut-elle "mourir" et 

être libérée afin de poursuivre son évolution ? 

On enlève les piles (rire). Les âmes sont placées et extraites des 

machines tout comme de nos corps, qui sont des machines biologiques 

avec une date d'expiration. 

Soit celles qui sont placées dans des machines servent un objectif, soit 

elles sont emprisonnées, si ce n'est pas les deux. 

 

Quand on est de l'Autre côté, va-t-on parler au gens qu'on a rencontré à 

tout moment dans cette vie ? Pour s'excuser, dire des choses aux 

membres de la famille, etc ? 

Oui, on passe du temps avec la famille, les amis et les autres, à parler 

surtout de la météo, de pourquoi il n'y en a pas (rire), ainsi que d'autres 

choses, y compris demander pardon. 

 

Combien de nouvelles âmes descendent pour retrouver leur équilibre ? 

Dix pourcents ? Un tiers ? 

Après avoir atteint un certain niveau, on ne peut plus jamais retomber, 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Cordon_d%27argent


 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Beaucoup d'âmes ne traversent même pas ce processus dans lequel 

nous nous retrouvons actuellement, et il y a des récompenses à la fin 

des examens pour les âmes qui réussissent. Il n'y a ni haine ni jalousie 

sur les niveaux supérieurs et donc ce n'est pas comme si l'on pouvait 

leur rire au nez une fois qu'on a fini et dire "je suis meilleur que vous, j'ai 

traversé ça". Quels peuvent être alors les récompenses quand tout le 

monde à ces niveaux a déjà tout ce qu'il pourrait vouloir et est déjà 

parfait ? 

Je vais prendre l'exemple de l'armée. Il y a différents niveaux, grades et 

positions dans l'armée. Les Troupes aéroportées pour ceux qui sautent 

des avions, les Rangers et les Bérets verts pour ceux dans les Forces 

Spéciales, etc. La plupart des militaires de sont pas jaloux de ces titres, 

même s'il est vrai que certains le sont. Chacun a ses spécialités et 

fonctions. Nous ne composons pas une énorme entité; nous sommes 

des individus avec nos propres destinées/destinations. Les âmes qui 

n'optent pas pour ces niveaux inférieurs sont capables de faire d'autres 

choses. Soit dit en passant, toutes les âmes ne disposent pas 

d'alternative ou de choix quand elles sont envoyées. Les raisons et 

modalités dépassent le cadre de ce fil de discussion. 

 

La seule façon d'obtenir quelque chose dans cet univers est de le 

mériter, il est impossible de marchander ou vendre votre âme, personne 

ne veut ou ne peut avoir votre âme. 

Votre âme est non-négociable et n'a de valeur que pour vous. 

 

Aux portes du Paradis, nombreux affirmeront qu'ils ne savaient pas. On 

leur montrera alors des centaines d'exemples prouvant le contraire. Il y a 

des panneaux de limitation de vitesse de partout. La plupart choisissent 

de les ignorer. 

 

Est-ce que cela ajoute à notre bagage de vouloir savoir ces choses aux 

sujet des extraterrestres ? 

Le bagage, ce sont nos émotions comme la haine, la jalousie, le mauvais 

comportement et l'égo, etc. Tout le reste est acceptable. 

 

Pouvez-vous nous décrire le processus de la mort ? 
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Il n'y a pas une escale mais tout un tas. Certaines sont élaborées à partir 

d'ici. Certains vont directement à leur mission suivante. Nombreux vont 

dans un genre de terminal et rencontrent de la famille et des amis. 

Certains vont vers la lumière et sont accueillis par un à plusieurs êtres 

rayonnant d'amour. D'autres sont emportés par d'effrayantes créatures. Il 

y a de nombreuses possibilités. 

 

Avons-nous juste existé ou été créés à un certain moment, ou avons-

nous toujours existé en tant qu'intelligence sous une forme ou une autre 

? 

Un composant de ce que nous sommes a toujours existé et existera 

toujours, même chez ceux qui passent au broyeur. 

 

Si nous avons été créés par quelqu'un ou quelque chose, savez-vous 

par qui ? Cela ferait-il de cet être ou de quoique ce soit d'autre ayant 

créé notre âme le créateur officiel ou dieu en quelque sorte ? 

Je me rends compte que nombreux ont besoin qu'il y ait une seule 

source pour tout, comme le big bang ou un dieu éternel. C'est bien plus 

complexe que ça. 

 

Y-a-t-il une croissance / évolution de l'âme qui détermine où les âmes 

devraient être placées pour maximiser le potentiel de croissance ? 

Oui, plusieurs tests à l'aveugle. Nous commettons le crime puis on nous 

montre pourquoi nous allons faire de la prison. La croissance de l'âme 

ne s'effectue pas au travers de chants et de méditation, elle a lieu sur le 

champ de bataille de la vie. 

 

Les âmes supérieures ont accès à tout ce qu'elles veulent ou 

nécessitent. Et elles n'ont ni désir ni besoin, sacré paradoxe ! 

 

Chaque jour des milliers d'âmes sont récoltées sur ce caillou. C'est 

toujours la saison pour les âmes. Peu importe où l'on meurt, la 

récupération d'âme est la même dans l'espace, sur la terre ferme ou 

sous l'eau.  

 

L'âme est réelle, sur Terre rien ne l'est, y compris les enseignements; 
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plus on va vers le haut plus ça devient réel. 

 

Les âmes pures peuvent visiter la Terre et le font. Le reste d'entre nous 

a des problèmes. 

 

Existe-t-il des formes de vie au-delà de celle de l'âme ? 

Pouvons-nous en tant qu'âme progresser vers ces formes de vie ou 

sommes-nous coincés en tant qu'âmes ? 

Il y a d'autres formes au-delà de l'âme. Certains vont transcender, 

d'autres non. Le terrain de jeu est immense là-haut, la transcendance ne 

s'adresse pas à tout le monde, et ça convient à tout le monde. 

 

Si nous pouvons progresser en tant qu'âme vers des formes de vie 

supérieures, cela arrive-t-il dans le même sens que la bactérie 

progressant vers l'animal ? 

Même pas de loin. Arriver à comprendre ce qu'est une âme est déjà 

assez difficile. Aller au-delà du stade d'existence d'une âme, c'est 

vraiment une toute autre histoire. 

 

De l'Autre côté, les choses ne vieillissent pas, rien ne change. Ça parait 

ennuyeux mais ça ne l'est pas du tout. 

 

Ils font preuve d'énormément de compassion de l'Autre côté, et ils nous 

offriront des pauses à gogo s'ils pensent que nous les méritons. 

 

Les extraterrestres sont-ils juste des âmes supérieures ayant débuté sur 

des élevages d'âmes comme la Terre ou une de ses copies ? 

Toutes les âmes ne sont pas cultivées ou ne reçoivent pas une paire de 

coups de pied au cul dans un camp d'entrainement. 

 

Au sujet des planètes utopiques: avons-nous davantage de souvenirs 

quand on s'y trouve, et peut-on se rappeler/rencontrer ceux qu'on a 

rencontré dans cette vie ? 

On se rappelle de bien davantage de choses, et on rend visite aux amis 

et à la famille quand ils sont à ce niveau avec nous ou plus haut. 
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Dans les dimensions supérieures, on peut regarder les choses et voir le 

mécanisme qui les anime. Une sorte de vision aux rayons X. 

Est-ce quelque chose de visuel (que vous pouvez visualiser dans votre 

esprit) ou décririez-vous plutôt ça comme une conscience améliorée, 

comme une ferme intuition de ce qui se trouve derrière et de comment 

fonctionnent les choses... ou bien n'y-a-t-il aucune place pour 

l'interprétation: vous voyez juste ce qu'il y a devant vous ? 

C'est aussi naturel que de regarder un paysage 3D avec sacrément plus 

de détails et d'informations au sujet des choses que vous voyez et avec 

lesquelles vous interagissez. 

 

Dans cette dimension de haute conscience, rien ne peut être caché, 

comme les émotions, les mensonges, vous êtes complètement à 

découvert, nu comme un ver... Est-ce pourquoi nous sommes testés 

dans la 3D, pour voir si nous pourrions vraiment le supporter à un niveau 

supérieur ? Effacer d'abord son ardoise et monter au niveau suivant ? 

Ce niveau est dépourvu de tromperies et les gens sont libres d'accomplir 

ce que leur cœur désire sans fichues distractions d'aucun genre. 

 

À quoi ressemblent les émotions dans la 4D, s'il existe des émotions là-

bas ? 

La colère, la jalousie, la haine font-ils partie du tableau aux niveaux 

supérieurs ? 

Ces choses sont en quarantaine sur les planètes inférieures. 

 

Est-ce que les âmes supérieures appartiennent à quelqu'un d'autre sur 

l'échelle ? 

Oui mais plus haut il y a un domaine d'autonomie. 

 

Serons-nous omniscients ? Connaitrons-nous jamais tout ? 

Certains le seront, la plupart non. Mais être un je-sais-tout n'est pas le 

but réel dans la vie. 

 

Est-ce que certains membres de ce forum ont été proches membre de 

famille lors de vies antérieures ? 

Oui, et certains futurs membres de famille aussi. Ne me demandez pas, 
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c'est trop compliqué. Milton ne dévoilera cependant aucun nom. 

 

Est-ce que les âmes poussent vraiment à partir de la vie, évoluant 

jusqu'à ce qu'elles atteignent un niveau de conscience ? 

Non. 

 

Plus haut, les règles sont bien différentes. Par exemple l'individualité est 

la norme, suivre le troupeau non. 

Les âmes sont néanmoins favorables aux autres âmes. Il n'y a 

absolument aucun jugement. L'univers n'est pas un meltingpot 

d'idéologie culturelle. 

 

Les âmes ont de nombreuses propriétés intéressantes, et nous en 

rajoutons alors que nous traversons l'existence. 

 

Beaucoup d'âmes volent librement comme des fées. La taille n'a pas 

d'importance mais ce que nous voyons avec notre vision 3D n'est qu'un 

trou d'épingle dans le tissu spatial au travers duquel passe la lumière, le 

reste demeure caché. 

 

Le ciel n'est pas la limite, nous créons malheureusement nos propres 

limites. 

 

Comment les autres êtres réagissent à nos erreurs passées ? 

Comment gérons-nous nos "problèmes" quand nous sommes de l'Autre 

côté ? 

Les problèmes ne sont pas autorisés de l'Autre côté. On laisse nos 

problèmes à l'entrée et on les récupère après la réprimande. Mais cette 

dernière s'effectue avec amour et affection. 

 

L'âme, le "nous", dans la soupe de l'existence, n'est pas faite d'atomes ni 

du genre d'énergie qui éclaire nos maisons et grille nos tartines. Nous 

sommes un type particulier d'énergie que la physique ne peut pas 

définir... bon, elle ne peut pas définir non plus l'énergie ordinaire de tous 

les jours. 
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Qu'est-ce qui constitue notre "famille" hors de la 3D ? 

Est-ce toutes les âmes ayant été créé en un seul groupe ? 

En plusieurs groupes, à défaut d'un terme plus convenable. 

 

Pour passer à l'état d'existence de style Nirvana, il faut complètement 

débarrasser notre système de toute haine et jalousie. Ou sinon nous ne 

rejoignons pas le Nirvana. C'est vraiment un club très exclusif. 

 

Quel pourcentage de personnes, mortes l'année passée, ont réussi à 

transiter depuis les répétitions de vie terrestre jusqu'à une planète ou 

existence utopique ? 

Plus que ce que vous ne pourriez imaginer. 

 

Vous rappelez-vous ce que ça fait de se trouver de l'autre côté du rideau 

sans aucune illusion ? Comment voyez-vous cette vie ? 

C'est comme regarder de petits enfants dans une cour de récréation. Ils 

ont l'idée de devenir des super-héros, jouent et s'amusent, se battent, 

pleurent à chaudes larmes. Et le lendemain, la même chose. 

 

Qui fait quoi dans le processus de création d'âme ? 

On a le Diet Coke, le Cherry Coke, le Coca ordinaire et la cocaïne/coke. 

Cela dépend en grande partie du fournisseur. Un groupe d'entités 

supérieures se réunissent dans un festival d'amour à la Woodstock, les 

conneries en moins. Ce n'est qu'une des méthodes pour certains genres 

d'âmes résidant ici sur Terre, il y en a beaucoup d'autres pour créer les 

âmes, qui ne sont pas révélées. 

 

Les âmes n'ont pas le droit de partager certains cadeaux avec celles qui 

ne sont pas prêtes à recevoir ou entendre de tels présents. La parabole 

biblique de ne pas jeter de perles aux cochons est tout à fait vraie. J'ai 

été bafoué sur ATS pour avoir essayé de partager certaines perles. 

 

Peut-on être parallèles à notre vie quotidienne, un peu comme être dans 

deux endroits en même temps ? 

Ça donne parfois cette impression, mais non. Il existe cependant 

différents genres d'âmes supérieures qui opèrent sur de multiples 
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fréquences et dimensions. Nous ne sommes pas ce genre d'âmes. 

Certains le deviendront. 

 

De bonnes âmes sont-elles chargées de missions comme ce qui avait 

été donné à Hitler et ses sbires ? 

Cela arrive. 

 

Est-ce que les règles de base s'appliquent partout à toutes les âmes ? 

Il y a des règles pour petits écoliers différentes de celles des collégiens, 

et des règles encore plus souples pour les universitaires. Une fois qu'on 

a quitté les zones d'apprentissage, les règles changent encore. C'est 

pareil avec l'univers. 

 

Il y a plusieurs types d'âmes, certaines ne sont jamais jetées dans la 

boue sur des planètes comme la Terre. Il existe aussi beaucoup d'autres 

espèces qui sont mises au défi sur des planètes-prison, lunes carcérales 

et autres endroits. 

 

La plupart d'entre nous sont endormis dans leurs petits cauchemars 

appelés réalité. Néanmoins, alors que nous vivons dans celle-ci, des 

réalités sont bien plus intenses et donc cauchemardesques pour 

certains  que pour d'autres. Mais une fois qu'on s'éveille de cette vie / ce 

rêve / ce cauchemar, on est dans la zone limpide. On est d'une lucidité, 

d'une paix et d'une quiétude hallucinantes. Certains peuvent rester là 

pendant un temps avant de grimper ou descendre les échelons. 

Cette "zone limpide" est-elle synonyme d'unité homogène de l'être tout 

entier, sans perception de dualité ou de séparation ? Et toute cette 

agitation 3D n'est-elle qu'une question de perceptions-en-folie ? 

La zone limpide est une zone temporaire où l'on nous montre beaucoup 

de choses en fonction d'où l'on va à partir de là, beaucoup de questions 

sur l'existence trouvent réponse. 

Cette zone est là où nous allons après notre mort, tout du moins certains 

d'entre nous. Les choses paraitront tout-à-fait logiques, peu importe 

notre destination suivante. 

 

Lorsqu'on se présente devant la commission d'examen, est-ce qu'on voit 
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/ ressent les résultats des mauvaises décisions prises sciemment dans 

cette vie ? 

Oui. Les examens peuvent être très brefs pour ceux qui tournent mal; en 

fonction du crime, le lieu de l'enfer peut sembler être éternel.  

 

Rien n'est caché de l'Autre côté et nous sommes pleinement conscients 

de qui et de ce que nous sommes. Mais nous sommes dans le même 

bateau et nos défauts sont soulignés sans aucun jugement. La plupart 

des gens n'ont pas besoin de s'inquiéter de leurs petits défauts, nous en 

avons tous. 

 

Cette galaxie est un grand terrain de jeu, et nous pouvons choisir et être 

tout ce que nous voulons une fois que nous sommes diplômés. 

 

Beaucoup de ceux qui partent de cette zone temporelle vont dans une 

autre zone temporelle. C'est comme descendre d'un métro pour monter 

dans un autre. Ce n'est qu'une petite facette de ce qui se passe dans cet 

univers. Le concept entier devient confus dans la 3D. Il nous faut plus de 

D(imensions) pour le mettre en relief et mieux voir et comprendre 

comment il fonctionne vraiment. 

 

Traversons-nous tous une expérience similaire quand nous mourons ? 

Ce processus suit-il toujours un chemin semblable ou bien est-ce que 

différentes "familles" ont différentes façon d'affronter ce processus ? 

C'est similaire dans l'ensemble. Mais nous nous trouvons tous à 

différents niveaux, par conséquent nous appréhendons la même chose 

différemment, un peu comme ce qu'on fait sur Terre. Une personne voit 

le verre à moitié plein, l'autre à moitié vide, ce genre de truc. 

 

Ne sommes-nous donc que des pions sur un jeu d'échec cosmique, ou 

plutôt des joueurs dans un match de foot dont le résultat est inconnu, 

nos parents et partisans extraterrestres nous encourageant depuis les 

tribunes en espérant voir leur équipe gagner ? 

La plupart d'entre nous ont le sentiment d'être des pions, mais cette 

excuse ne suffira pas quand nous serons devant le juge en chef. Nous 

sommes sur le terrain de jeu à chaque minute de notre vie, nous 
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marquons ou nous jouons mal. Personne ne peut revendiquer nos 

réussites ou nos échecs, peu importe notre situation personnelle ou cette 

satanée cochonnerie de situation économique. 

L'issue dépend-elle d'eux ou de nous ? 

Entièrement de nous ! 

 

Si nous pouvions toucher une âme, nous entrerions en contact avec une 

magie surnaturelle. L'âme a beaucoup de pouvoir, et nous en avons tous 

une à nous ! 

Ici-bas en prison, nous sommes rapidement programmés à croire que 

nous descendons des singes. Les singes mangent leurs propres 

excréments, il n'y a pas beaucoup de magie là-dedans.  

 

Les humains sont-ils la seule espèce dans le cosmos avec une âme ? 

Il existe beaucoup d'autres êtres avec une âme qui ne sont pas de 

nature humaine. 

 

Lorsqu'on on en a fini avec ce petit manège, qu'on se présente devant 

les grosses légumes et qu'ils nous montrent toutes nos bonnes et 

mauvaises actions... vous avez dit qu'ils n'émettent pas de jugement 

envers nous mais nous font réaliser ce que nous avons bien fait... ou 

non. Je ne comprends pas en quoi ce n'est pas un jugement. D'après ce 

que vous avez dit, mon opinion personnelle est que ces être supérieurs 

ont déjà donné et n'ont aucune envie ou besoin de "porter de jugement" 

à notre égard comme ils ont déjà tout vu. Mais d'un autre côté, ce n'est 

pas non plus un manque d'attention de leur part, au contraire. 

Ce n'est pas très différent de l'éducation d'un enfant, une fois que vous 

avez passé les deux éprouvantes premières années, puis les montagnes 

russes de l'adolescence. 

Disons par exemple qu'on a fait un peu mieux que la fois d'avant et qu'on 

doit peut-être revenir ici-bas pour un autre tour... Je sais que vous avez 

dit qu'on choisit de revenir ici, mais il semblerait que si l'on ne veut pas, 

notre choix est "abrogé", à défaut d'un meilleur terme. Est-ce exact ? 

Lorsqu'on échoue a voir nos erreurs de parcours et à les régler, oui, ils 

les font pour nous. C'est pourquoi ils sont cher payés. 
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Le passage en revue de la vie est-il vraiment choquant ? 

Il est extrêmement choquant. La plupart d'entre nous cachent vraiment 

bien leurs véritables sentiments et intentions pendant qu'ils sont ici. Mais 

on ne le peut pas de l'Autre côté. La plupart d'entre nous ont toutefois les 

mêmes tâches embarrassantes sur les draps. Nous ne sommes que des 

humains après tout. 

 

Une âme peut-elle traverser et sortir intacte d'un trou noir ? 

Bien sûr qu'elle le peut. 

 

Lorsqu'on meurt et qu'on progresse, obtient-on alors toutes les réponses 

? 

Se souvient-on de nos vies antérieures ? 

Ceux qui vont de l'avant auront un sacré choc et une énorme surprise. 

La puissance du choc dépend de la durée de leur absence. Il y a 

beaucoup d'informations à connaitre et comprendre, là-haut. Nous 

connaitrons surtout ce qui nous concerne le plus et on décide à partir de 

là. 

 

Quand une âme vivant ici-bas sous forme humaine est "attaquée" par 

des extraterrestres, cela sert-il un but non négatif pour cette âme en fin 

de compte ? 

A la fois négatif et positif. Cela dépend d'où va l'âme en partant d'ici. 

Elles sont parfois mises au courant à l'avance, des mois ou des années 

avant la date de sortie. 

 

Toutes les âmes ici-bas sont-elles créées avec des défauts ou une 

tendance aux défauts, ou bien est-ce nous qui avons tout salopé 

personnellement ? 

La dure responsabilité commence avec chacun d'entre nous. C'est une 

prise de conscience très douloureuse pour bon nombre de gens quand 

ils arrivent aux portes du paradis. 

 

Il y a beaucoup de genre d'âmes très différentes des âmes humaines. 

 

Nous sommes impliqués dans la procédure du jugement et avons notre 
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mot à dire sur ce que nous prévoyons de faire à ce sujet. Sinon, nous 

choisissons entre la pendaison ou le peloton d'exécution. 

 

La plupart des terriens ne vont pas jouer ou comprendre ce concept 

inimaginable pendant de nombreuses vies ? C’est ça la vie d'une âme ? 

Oui et oui. 

 

L'âme de quelqu'un n'est-elle qu'un aspect, une partie ou l'ensemble de 

tout le tableau ? 

Le tableau d'ensemble est bien trop vaste pour une âme, mais nous 

pouvons l'effleurer pendant un certain temps avant d'en faire partie, ou 

non. 

 

L'âme n'est pas anesthésiée, l'âme n'est pas le cerveau, qui lui peut être 

drogué. 

 

Est-ce que les centres des galaxies, le domaine des extraterrestres plus 

élevés, sont là où les âmes sont créées et d'où est originaire la fabrique 

de "l'espace-temps" 3D ? 

C'est une facette sur un diamant aux milliards de facettes. Cette histoire 

de fabrique est un mythe mais il contient une toute minuscule part de 

vérité. 

 

Quand on est de l'Autre côté (à condition qu'on s'élève), est-ce qu'on 

reconsidère cette vie sur Terre comme un lointain souvenir, parce que 

notre nouvelle existence est tout simplement incroyablement trop cool ? 

Ceux qui souhaitent que cette vie soit un lointain souvenir sont ceux qui 

risquent de revenir volontairement essayer d'annuler les raisons pour 

lesquelles ils aimeraient faire disparaitre ces souvenirs. Volontaire de la 

même façon que ceux qui s'engagent dans l'armée. C'est pourquoi 

transformer nos peines en bienfaits est un excellent investissement pour 

notre avenir. Les choses sont bien plus cool quand il n'y a pas de 

problème de bagages. 

 

Pour se rendre sur Utopia, devons-nous renaitre ou pouvons-nous juste 

être téléportés dans un corps déjà devenu adulte ? 
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Ces deux scénarios sont possibles ainsi que d'autres. 

Est-ce que les gens vieillissent là-bas ? 

Ça dépend du programme. Il existe toutes sortes d'Utopias, et elles sont 

toutes bien. 

À quoi ressemble une journée ordinaire là-bas ? 

A tout ce que nous voudrions qu'une journée soit ici. Il n'y a pas de 

journées de travail de 8 heures comme nous avons ici. Nous choisissons 

ce que nous voulons faire. Pas de maladie, ni de pauvreté, de haine, de 

jalousie ou de peur. D'infinis milliards d'âmes vivent de telles existence 

maintenant et à jamais. Les humains de notre niveau n'ont aucune idée 

de qui les attend là-haut. 

 

Lorsque des âmes sont créées par des entités supérieures, elles sont 

neuves au niveau de leur individualité mais sont faites à partir d'éléments 

préexistants possédant leurs propres niveaux de conscience ? 

En quelques sortes. 

 

Les âmes sont-elles créées pour exister au sein du multivers avec pour 

but de donner forme à des expériences précises, bien que d'un nombre 

infini, pour un niveau donné de conscience indépendante (préexistante, 

éternelle et transcendantale) ? 

On pourrait dire ça. 

 

Lorsqu'une âme est créée, sur quelle planète va-t-elle en premier ? 

Doit-elle aller sur des planètes de type terrestre avant d'aller sur Utopia ? 

Seuls certains genres d'âmes doivent vivre l'enfer.  

 

Le zone intermédiaire  

  

Lorsque vous mourrez, vous verrez les amis et la famille qui sont dans la 

zone intermédiaire de l'Autre côté, une zone de transit avant que vous ou 

eux n'alliez ailleurs, et vous serez pleinement conscient de ceux que 

vous avez laissé derrière, autant que vous voudrez l'être, jusqu'à ce que 

vous entriez dans une nouvelle vie.  
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Selon votre niveau, vous interagirez avec beaucoup d'entités dans la 

zone intermédiaire: de la famille et des amis de vies antérieures et à 

venir, sur cette Terre ou une des nombreuses autres.  

 

Dans la zone de transit, vous et les autres déciderez de ce qui est le 

mieux pour vous. Prenez les choses en douceur dans les zones de 

transit, allez visiter cette planète ou d'autres sous forme spirituelle ou 

physique, ou passez à d'autres planètes avancées – si vous êtes 

vraiment bon, vous pourrez même devenir superstar. 

"Prendre les choses en douceur" signifie explorer, séjourner de l'Autre 

côté avec des êtres chers – ne pas travailler. On travaille bel et bien de 

l'Autre côté, et tout le monde sur Terre ne déteste pas le travail, ce n'est 

donc pas forcément de la m---e. 

 

La peur n'existe pas à ce niveau. 

 

Personne ne veut quitter cet endroit. Certains n'ont pas le choix. D'autres 

le font pour des raisons personnelles, certains pour être des superstars 

sur des planètes comme la Terre et pour toutes sortes de défis et 

expériences, y compris combattre dans une guerre. 

 

Vous pouvez voyager avec qui vous souhaitez s'ils se trouvent là. 

 

Vous pouvez revisiter n'importe quel moment de n'importe laquelle de 

vos vies. 

 

Certaines questions trouveront des réponses. Il vous faudra trouver la 

réponse aux autres par vous-même.  

La vie est dure sur Terre ou d'autres niveaux quand il y a des problèmes 

non résolus en votre âme. Vous pouvez distinguer plus nettement ces 

problèmes dans la zone intermédiaire, tandis qu'ici vous devez fouiller en 

votre âme pour les éradiquer – la plupart des gens préfèrent ne pas le 

faire.  

  

Serons-nous forcés de voir quelqu'un contre notre gré, de l'Autre côté ? 

De l'Autre côté, toutes vos peurs et colères s'envoleront pendant que 
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vous y serez, et vous serez les meilleurs des amis dans la zone de 

transit de l'existence. Il peut cependant s'écouler des siècles avant de 

croiser à nouveau quelqu'un que vous n'aimez pas.  

  

Ceux qui sont sur le bon chemin peuvent se reposer et se détendre entre 

des séjours sur des planètes comme la Terre. Cette pause ou ces 

vacances peuvent durer longtemps, plusieurs siècles humains, ou juste 

quelques années.  Il est délicat, en étant de ce côté du décor, de définir 

exactement le temps que ça représente, parce que le temps tel que nous 

l'entendons n'existe pas en ces lieux intermédiaires.  

 

En quittant la Terre, de nombreuses âmes vont dans une zone de transit 

avant leur mission suivante; en fonction de leur niveau ou de celui 

qu'elles ont atteint sur Terre, elles peuvent trainer là et rendre visite à 

certaines de leurs connaissances ou d'ancien membres de la famille (ce 

sont souvent les mêmes). Le temps qu'elles restent là dépend des 

privilèges qu'elles ont gagnés durant toute leur existence.  

En temps terrestre, combien de temps la plupart d'entre nous restent 

dans le domaine spirituel, une fois qu'ils sont morts et avant d'être 

réincarnés dans un nouveau corps ? 

Ça semble pour certains une éternité de bonheur alors que ça ne 

représente qu'un jour ici sur Terre. Le temps est un truc très étrange 

pour les gens comme nous qui y sommes enlisés sous forme humaine.  

Dans l'entre deux vies, a-t-on le droit d'observer nos parents potentiels ? 

Oui.  

 

Ce qui nous tient loin de trucs infernaux comme l'isolation de l'âme, c'est 

d'avoir les mains propres, une bonne âme, une âme heureuse; ça nous 

met hors du coup et nous dirige vers la vraie vie.  

 

Nous sommes placés dans différents types de chambres pendant notre 

attente de l'emploi suivant. Certaines tourmentent plus que d'autres, qui 

sont paisibles.  
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ÂME SOEUR 

 

 

"Les Âmes Sœur" sont un phénomène réel et les chanceux qui les 

trouvent se la couleront plus douce pendant qu'ils sont sur cette planète. 

Mais cette vie tranquille n'est pas destinée à la plupart d'entre nous, et il 

y a plein de raisons à cela – et aucune d'entre elles ne sont forcément de 

bonnes raisons.  

 

On m'a appris que nous avons bien ces relations ou connexions 

exclusives avec un autre être en particulier, cependant la plupart des 

gens sur Terre ne les rencontreront jamais en étant ici.  

C'est faux, nous les sabotons souvent, la relation semble parfois trop 

belle pour être vraie – et ce n'est pas très bon, mais le temps qu'on s'en 

rende compte (si on le fait),  il est trop tard. 

Les dieux peuvent certainement être cruels dans ce domaine. 

On m'a aussi appris que certaines "autres moitiés/âmes jumelles/âmes 

sœurs suprêmes" peuvent être des guides spirituels ou même travailler 

en coulisse en tant qu'extraterrestre pendant que nous sommes incarnés 

sur Terre pour apprendre nos leçons. Réalité ou mensonge ? 

C'est vrai, les guides spirituels peuvent être très proches de ceux sur qui 

ils veillent. Mais certains d'entre nous vont se plaindre que nos guides 

sont la plupart du temps en train de dormir – c'est vrai aussi. 

 

Les âmes sœurs ne se limitent pas aux amoureux, et il peut en avoir 

plusieurs. Elles peuvent être des associés en affaire, de bons amis 

dévoués – des personnes avec qui on accroche et avec qui on peut faire 

de la bonne musique, comme les musiciens membres d'un groupe. 

 

Parfois on connait ces personnes instantanément, d'autres fois ça prend 

du temps – puis on sait que la relation a quelque chose de magique. 

 

Quand les deux moitiés vont-elles se rejoindre ? 

Vous avez une relation depuis longtemps – elle se maintient et se 

développe même si on l'a bâclée ou laissée filer. 
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Existe-t-il un cas de connexion à l'âme-sœur où 2 âmes s'unissent et 

passent leur vie ensemble à chaque vie ? 

Cela arrive. 

C'est plus fréquent qu'on ne le pense, même si les deux ne s'entendent 

pas. 

 

Comment deux âmes parviennent-elles à cet accord ? 

Durant les congés de l'autre côté.  
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EMI (Expérience de mort imminente)  

et HEC (Expérience de Hors Corps) 

 

 

Les humains peuvent faire beaucoup de choses tout seuls; la projection 

astrale n'en fait pas partie. Sortir l'âme du corps, ce n'est pas comme 

vider le sac des courses, même les "génies" n'en sont pas capables, 

c'est le domaine des dieux – les extraterrestres.  

 

J'aimerais vraiment apprendre à quitter mon corps et au moins visiter les 

alentours, c'est possible ? 

C'est un endroit dangereux sans un bon guide. Je n'ai jamais cherché à 

le faire et je ne peux conseiller comment le faire ou établir le contact. Les 

êtres humains n'ont aucun droit de ce genre en étant ici-bas, mais 

nombreux vont quand même prendre ces vols, surtout au travers des 

rêves. Si vous le voulez vraiment, votre guide a le pouvoir de le 

concrétiser. Le passif, les bagages, peuvent cependant poser problème.  

 

Les voyages astraux sont réels, ils arrivent tout le temps, surtout durant 

le sommeil à l'aide de guides personnels.  

La projection astrale ne peut pas arriver sans extraterrestre, c'est un  

genre d'abduction où l'âme est siphonnée du corps et amenée en des 

endroits, principalement au moyen d'un vaisseau ou d'une capsule. 

Les extraterrestres se trouvent derrière la projection astrale telle que la 

comprennent nous autres humains. La projection astrale est souvent 

camouflée en rêves. Nous avons aussi une capacité très développée de 

perception extrasensorielle dont on peut ou non être conscient. 

La projection astrale est réelle et l'âme quitte vraiment le corps mais pas 

d'elle-même, autrement elle ne pourrait ne jamais retrouver le chemin du 

retour. 

En outre, il faut certaines clés pour libérer l'âme du corps afin que cela 

arrive. La plupart du temps, la personne ne sera jamais consciente de 

l'entité avec les clés. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Voyage_astral
http://fr.wikipedia.org/wiki/Voyage_astral
http://fr.wikipedia.org/wiki/Voyage_astral
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Ressentir de la peur durant le voyage astral: il  y a des endroits qui ne 

sont pas autorisés aux humains et si vous essayez d'y mettre un pied 

seul et sans invitation, vous faites la connaissance du videur. 

Si les extraterrestres ne veulent pas qu'on quitte notre corps durant notre 

vie au départ, pourquoi auraient-ils besoin d'un videur ? 

Les extraterrestres extraient tout le temps des gens hors de leur corps. 

Les humains qui essaient de se faufiler hors de leur propre corps jouent 

avec le feu parce qu'il existe beaucoup d'entités dans ces zones 

ténébreuses... et parfois les videurs sont là pour protéger le novice de 

certaines de ces autres entités indésirables. C'est à dire ceux qui ne 

savent pas, et non ceux qui cherchent ou invoquent des entités 

ténébreuses. 

 

Les expériences de mort imminente (EMI) sont extras pour obtenir des 

informations privilégiées de base, comme le fait qu'il y a une vie après la 

mort. Mais ce sont des voyages très brefs dans l'après-vie, c'est comme 

passer le seuil d'une maison sans voir les pièces qui s'y trouvent. 

La plupart de ceux qui vivent des expériences de mort imminente ne se 

rappellent pas grand chose à leur sujet mais ont le souvenir d'avoir 

ressenti un amour inconditionnel, qui est bien réel. 

 

Les expériences hors-corps (EHC) qui ont été dirigées par de terrifiantes 

entités en un sinistre cauchemar: est-ce juste un test/un tour de la part 

des extraterrestres ? 

Ce n'est ni un test ni une blague mais un endroit bien réel, une vraie 

destination du mauvais côté de la barrière. Le temps qu'on passe dans 

ce véritable enfer dépend de la raison pour laquelle on y a été envoyé au 

départ. 

Cet endroit infernal peut surement sembler durer toute l'éternité à ceux 

qui y vont, et pour quelques uns ça pourrait être le cas, mais ce n'est que 

temporaire pour la vaste majorité ce ceux qui vont là-bas. Il existe 

beaucoup de variantes de ces chambres infernales, qui ont de nombreux 

niveaux, il y en a quelques unes de sécurité minimale ici sur Terre. 

 

Dans ces expériences de hors-corps, a-t-on la sensation de "chute" 

comme sur les montagnes russes, au moment de réintégrer notre corps 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Exp%C3%A9rience_de_mort_imminente
http://fr.wikipedia.org/wiki/Exp%C3%A9rience_de_hors-corps
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? 

Plutôt une sensation de picotement, mais ça dépend du temps passé 

hors du corps. 

C'est barbant de retrouver les entraves du corps humain une fois qu'on a 

ressenti la totale liberté, l'état d'apesanteur et l'absence de souffrance en 

notre âme. 

 

Lorsque cela a lieu durant notre sommeil, nous ne ressentons pas le 

même traumatisme au retour, même si parfois on peut avoir l'impression 

d'avoir travaillé toute la nuit dans une mine de sel. 

 

Lorsque ça a lieu lorsqu'on est pleinement éveillé, le traumatisme est à 

la fois physique et psychologique. C'est pour le moins effrayant, j'ai 

toujours besoin d'un verre de ce bon petit vin après coup. 

 

Est-ce un grand soulagement que d'être hors de son corps ? 

Une liberté indescriptible. Mais n'essayez jamais de le faire seul. 

C'est dangereux ? 

Pour commencer, ça ne peut se faire tout seul, Ils sont là mais restent 

cachés. Ça ne devient dangereux que si vous poussez au-delà des 

barrières qu'Ils ont établies et que vous allez en des endroits pour 

lesquels vous pourriez ne pas être prêts. 

La plupart du temps Ils ne vous laissent pas y aller, cela dépend de qui 

sont vos guides. Et c'est ça le truc, sont-Ils mauvais ou bien est-ce vous 

?... les personnes mauvaises sont des proies faciles. 

 

Des parents amicaux sont parfois ceux qui nous emmènent dans le parc, 

afin qu'ont ne les voit que brièvement, ce qui est vraiment nul. 

 

J'ai fait quelques EHC, et la plupart des gens en font, tout le monde. 

Pour la majorité, le souvenir n'est pas plaisant et reste bloqué. 

Les gens ne déclenchent "jamais" leur propre EHC. Les personnes sont 

sorties de leur corps par des êtres supérieurs ou inférieurs et négatifs. 

On peut solliciter une EHC, mais ceux qui le font ne savent jamais qui va 

les emmener faire un tour. Ceux dont l'âme n'est pas à la hauteur 
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peuvent faire un sale voyage. Les souvenirs peuvent être bloqués mais 

pas l'expérience, qui est emmagasinée pour une plus tard.  

 

J'essaie de réduire au minimum mes EHC afin de garder les pieds sur 

Terre. Les EHC sont marrantes quand on vous les offre. Essayer d'en 

déclencher une spontanément pourrait créer des problèmes inattendus.  

 

Lors d'une EHC, comment savoir on a été enlevé par des êtres 

supérieurs ou inférieurs ? 

On ne peut pas le savoir. 

 

Comment faire pour être aidé par une entité supérieure et vivre ainsi une 

super EHC? 

On ne peut pas faire arriver quoi que ce soit. Ce que nous sommes fait 

arriver les choses, ça nous ouvre des portes ou nous les claque au nez. 

 

Combien d'humains aujourd'hui sur cette planète ont vécu des EHC 

conscientes ? Combien ont un réel contrôle sur cet aspect de leur vie ? 

Aucun humain n'a cette liberté de le faire consciemment en étant éveillé 

ou inconsciemment durant son sommeil, sans l'assistance d'esprits ou 

d'autres entités de genre paranormal. Nous autres humains n'avons de " 

réel contrôle"  sur que dalle, mais nous disposons du libre-arbitre pour ce 

qui est de la gestion du que dalle. 

 

Dans les années 70, c'était le LSD qui donnait aux gens l'illusion de 

planer/voler librement en solo. 

 

Quel est l'intérêt d'une EMI ? 

Capter notre attention l'espace d'un instant. Ça peut parfois provoquer 

une avalanche et un changement de perspective. 

 

Être en vie à l'intérieur d'un vaisseau alien provoque des sensations 

similaires.  

 

Pourquoi 30% des personnes expérimentant une EMI vivent une 

infernale expérience de torture et de supplice ? Qu'expérimentent-ils 
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vraiment ? Est-ce réel ? 

Ce n'est pas réel, mais c'est un aperçu de ce qui pourrait être si la 

personne ne change rien. 

 

Quelle différence y-a-t-il entre être hors du corps et dedans ? 

On dirait qu'il pèse une tonne, le corps humain est vraiment un boulet. 

Est-ce que c'est mieux d'être hors de ce corps ? 

Infiniment mieux, aucune maladie, connaissance à gogo. 

Comment voyage-t-on ? 

Est-on limité par la pesanteur comme dans le monde physique ? 

Ça dépend du passif de l'âme, ceux qui laissent tomber tous les bagages 

n'ont absolument aucune restriction, que ce soit la pesanteur ou des 

obstacles comme les objets physiques. 

Comme se sent-on en revenant dans le corps ? 

Mal, puis on finit par s'y habituer à nouveau. 

 

Les EHC (qui nous sont accordées) peuvent-elles être des voyages 

amusants ? 

Il y a des friandises ou récompenses la plupart du temps. 

 

Les EMI sont de petits coups d'œil jetés de l'Autre côté et très peu 

d'informations sont recueillies. Une fois qu'on en a fini ici après notre 

mort, nous avons une vision plus précise des choses. 

 

Qu'arrive-t-il lorsque notre âme revient et qu'il y a quelqu'un dans notre 

peau ? 

Mieux vaut être du bon côté de la médaille, ça permet de maitriser plus 

facilement tout squatteur. 

 

Selon vous, pourquoi mes perceptions extrasensorielles sont-elles si 

fortes ? 

Il m'est arrivé de pouvoir dire exactement à des gens ce qu'ils avaient fait 

et quand ils avaient pensé à moi. 

Avoir conscience fait partie de la question. 

J’imagine que je dirais à ceux qui voient ce phénomène comme un 

"pouvoir"  d'en profiter mieux comme comme si c’était un don. 
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C'est l'équipement standard des cerveaux humains. Certains le savent, 

d'autres l'ignorent. 

Est-il logique que je perde ce don lorsque je porte un jugement ou une 

critique, ou que je me comporte avec hostilité ? 

Nos comportements brouillent beaucoup de bienfaits. 

Les guides essaient-ils de m'expliquer quelque chose ? 

Ils n'ont rien de mieux à faire. Mais ils adorent quand on agit comme il 

faut de nous-mêmes et qu'ils n'ont pas besoin de faire quoi que ce soit. 
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Chapitre V  

VIE EXTRATERRESTRE 
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LA VIE DANS L'UNIVERS 

 

 

Il y a des milliards de formes de vie différentes sur la planète Terre  

(bactéries, plantes, animaux, insectes et la petite nouvelle, la 

nanotechnologie). Si notre planète est si incroyablement variée en 

formes de vie, que dire alors de l'univers infini dans lequel nous vivons ? 

 

Aux yeux de certains, mes histoires n'auront l'air que de délirants efforts 

d'imagination, mais ça ouvrira peut-être les yeux des autres sur ce qui se 

trouve au-dehors dans les milliards de systèmes stellaires, qui sont 

étonnamment similaires au nôtre même si incroyablement et infiniment 

plus avancés. 

 

Il y a beaucoup de formes de vie dans le système solaire. 

 

Je suppose que tout est possible. 

 

Les avions et tout ce que nous appelons de la technologie de pointe ont 

toujours existé, il y a des milliers, des millions et des milliards d'années 

au travers de la galaxie. Ce ne sont de nouveaux jouets que sur Terre. 

 

J'ai vu des endroits correspondant à la Terre, des personnes 

d'apparence humaine dans ce que nous appellerions des cités futuristes. 

 

Les planètes comme la Terre et les humains comme nous sont ce qu'il y 

a de plus répandu dans la galaxie, les planètes avec des milliards de 

vies. 

Autrement dit, nous ne sommes pas uniques. 

 

D'après ce que j'ai appris, la vie existe depuis toujours, des billions 

d'années. 

C'est énormément en contradiction avec l'âge de l'univers estimé par nos 

scientifiques... donc je ne sais pas si j'ai mal compris, mais je me suis dit 

qu'Ils devaient en savoir plus que nous. Nous ne sommes pas encore 
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vraiment physiquement sortis de cette planète, que diable pourrions-

nous savoir sur quoi que ce soit dans l'univers ? 

 

Allez dans n'importe quelle ville sur cette planète, elles ont toutes leurs 

propres édifices et traditions mais elles ont une chose en commun: 

crime, haine, viol, vol, amour, pauvreté, luxe, etc. 

 

Il existe plusieurs niveaux. Il y a des millions de planètes bien plus 

primitives que celle-ci et des millions d'autres beaucoup plus avancées. 

On trouve toute la gamme sur cette planète, des villages primitifs 

jusqu'aux villes d'aujourd'hui. J'imagine que ça doit être le cas dans toute 

la galaxie. 

 

Il y a des milliers de vaisseaux extraterrestres sur Terre, sur la Lune, en 

orbite autour de la planète et dans tout le système solaire. Ils ne circulent 

pas sans qu'on les remarque, beaucoup de gens sont au courant. 

Il y a des milliers de vaisseaux aliènes en effervescence de partout sur 

cette Terre, et notre technologie ne peut pas les détecter. 

 

Cette galaxie tout comme la plupart des extraterrestres sont très 

complexes, mais pas chaotiques. Il y a une structure et des 

responsabilités.  

Malheureusement il y a aussi des hors-la-loi. 

 

Il existe des millions de systèmes solaires purement utopiques. Quant à 

savoir si la Terre deviendra utopique, je n'en ai aucune idée. 

 

Il y a des millions de planètes exactement comme la Terre dans cette 

galaxie, avec le même genre de population et le même genre de 

problèmes. 

 

Des batailles ont lieu sans aucun doute. Il y a des milliards de systèmes 

solaires dans cette galaxie, ce qui équivaut à des centaines de millions 

de races hautement avancées. Il est fort probable qu'il y ait des disputes. 
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L'univers est non seulement infini, mais il a aussi toujours existé, se 

recréant de lui-même au centre de galaxies et de supernovas. 

La vie intelligente a donc fondamentalement toujours existé depuis des 

milliards de milliards d'années terrestres se succédant les uns aux 

autres. Ce qui ne représente absolument rien dans le grand schéma de 

l'univers. 

 

Détecter des civilisations primitives extraterrestres: 

Les primitifs n'ont pas besoin de communiquer entre eux. Primo, la 

distance ne pourra jamais être traversée, et secundo le contact physique 

est absolument hors de question. 

 

Je déteste caresser à rebrousse-poil mais il n'existe pas de point unique 

d'où émerge toute énergie. L'univers est des milliards de fois plus grand 

que ce que perçoivent les mortels, c'est vraiment un endroit immense 

occupé par des milliards de forces énergétiques distinctes comme un 

banc de méduses. 

 

La réalité humaine est une tête d'épingle sur un fil vibratoire composant 

la plus infime partie d'un atome. La super-réalité, c'est l'univers extérieur. 

 

Il y a tellement de planètes identiques à la Terre que si les 

extraterrestres vous arrachaient à celle-ci pour vous placer sur une des 

autres, vous ne le sauriez pas jusqu'à ce que vous commenciez à 

chercher votre maison et contacter votre famille et vos amis; ils ne 

seraient pas là. 

 

Des planètes sont créées pour être habitées par des êtres humains. 

 

Il y a des planètes à chaque stade de la prétendue évolution. Beaucoup 

de gens restent sur une planète du début à la fin: ils débutent comme 

membre d'une tribu primitive et finissent par se promener dans le 

système solaire. 

 

Toutes ces histoires feraient un joli conte-de-fée si elles n'étaient pas 

vraies. 
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Chaque ville possède suffisamment de centres de soin pour répondre à 

ses besoins, chaque galaxie contient largement assez d'extraterrestres 

pour répondre aux besoins de chaque système solaire. 

 

Il y a beaucoup de systèmes solaires comportant plusieurs soleils, et il 

existe des amas d'étoiles où "voyager au mépris du danger vers d'autres 

étoiles à bord de fantastiques vaisseaux"* est une réalité. 

* Référence au monologue d'introduction de la série télévisée Star Trek 

(1966) 

 

Des milliards de planètes possèdent une technologie bien plus avancée 

que sur Terre. 

 

Il y a des milliards de planètes comme la Terre, remplies de gens comme 

nous-autres humains, à chaque étape d'existence: cowboys et indiens, 

romains, égyptiens, grecs, vikings... 

Si vous étiez extraterrestre et aviez un vaisseau, vous pourriez voler vers 

tout type de planètes et visiter chaque ère ayant existé sur Terre. Ce 

n'est pas du voyage dans le temps, ces planètes existent aujourd'hui à 

ces périodes. Vont-elles évoluer exactement comme sur Terre ? 

Certaines oui, d'autres non. 

 

Il existe un nombre infini de formes de vie là-haut, un nombre hallucinant 

de variétés. 

 

Les humains à ce niveau de compréhension qui peuplent des planètes 

comme la Terre sont aussi ignorants que les populations de ce monde. 

Mais il y a beaucoup de civilisations bien plus conscientes de l'univers 

qui sont au courant de la vie sur d'autres planètes, et voyagent sur ces 

dernières. De nombreux vaisseaux de croisière visitent la Terre, on 

appelle ça gaz des marais, ballon-sonde ou planète Venus... 

 

Les planètes sur des plans d'existence supérieurs disposent de plus 

d'opportunités, et les entités [qui les habitent] sont davantage capables 

d'exceller ou de montrer leurs défauts, et certains de ces défauts sont 
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uniques en leur genre. 

 

Un monde de vacances est un endroit que vous ne voulez jamais quitter, 

c'est du plaisir non-stop, dont sont absents peur, haine et jalousie. Un 

endroit où vos rêves sont une réalité. Il existe des milliards d'endroits et 

planètes de ce genre. 

Les planètes comme la Terre ne se situent pas au plus bas de l'échelle, 

mais bien loin du milieu, à partir duquel tout est meilleur. Un monde de 

vacances se situerait quelque part vers le milieu. 

 

Il y a des extraterrestres en de nombreux endroits sur des lunes, des 

planètes et de gigantesques cités spatiales dans ce système solaire et 

alentours. Beaucoup abritent des exilés et des captifs en provenance de 

certains endroits de la galaxie. Certains d'entre eux sont éventuellement 

relocalisés sur Terre, d'autres se trouvent toujours en des endroits de ce 

système solaire. Il serait effrayant qu'ils arrivent à s'échapper et arrivent 

jusqu'à la Terre... Mais c'est hautement improbable étant donné l'énorme 

contingent de gentils extraterrestres qui patrouillent la Terre et tout le 

système solaire. 

 

L'utopie existe déjà sur des milliards de mondes dans cette galaxie. 

 

Il y a des humains sur d'autres planètes de ce système solaire qui 

travaillent avec des extraterrestres, et il y a des humains retenus captifs, 

prisonniers. Ce ne sont pas des gens que vous aimeriez côtoyer. 

 

Les extraterrestres sont partout dans ce système solaire, on pourrait 

croire qu'il leur appartient. 

 

Il existe de plus hauts niveaux d'existence occupés par des âmes 

avancées. 

Aucune comparaison possible avec les humains, ces entités sont faites 

d'une énergie exotique - faute d'un terme adéquat. Elles vivent dans 

l'extase la plus totale et manipulent la matière et d'autres énergies 

comme bon leur semble. 
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Tout arrive dans cet univers, mais sur de nombreuses dimensions... cela 

peut aller à l'encontre de beaucoup de croyances et théories, mais c'est 

néanmoins l'information qui m'est transmise. 

 

Ceux qui se trouvent à un plus haut niveau de conscience obtiennent 

plus d'informations qu'ils ne peuvent en espérer, sans les brûlures 

d'estomac qui semblent affecter le public "normal" incapable de faire 

face à une chose qu'il ne peut ni toucher, ni sentir, ni goûter. 

 

Les planètes comme la Terre sont des endroits en bas sur l'échelle et 

présentent peu ou pas du tout d'avantages. Les galaxies sont comme 

des sociétés avec des écoles: primaire, collège, lycée et université. Plus 

on s'élève, plus on a de libertés et d'avantages. 

 

Si les planètes de ce système solaire sont effectivement habitées, 

comment cela échappe-t-il à nos sondes spatiales ? 

Nos sondes ne montrent que ce que les responsables veulent montrer; 

de plus, j'ai vu de nombreuses villes sur d'autres planètes qui peuvent 

facilement se camoufler. 

 

Chaque organisme sur Terre est étranger à la Terre, toutes les formes 

de vie ont été amenées ici dans des vaisseaux extraterrestres. 

 

La vie intelligente dans ce système solaire remonte à d'incalculables 

millions d'années et la Terre a été un vrai Jurassic Park. Des entités d'un 

niveau supérieur à l'homme ont aussi résidé ici, et ils avaient les moyens 

de voyager dans n'importe quelle partie du système solaire, tout comme 

la plupart des habitants autour de ce soleil. 

 

Il y a dans cette seule galaxie des millions de planètes qui sont 

exactement comme la Terre, remplies d'humains exactement comme 

nous. 

Des millions de planètes exactement comme la Terre, avec des défauts 

et problèmes similaires. Mais la grande majorité des planètes dans notre 

galaxie sont des planètes utopiques, et les gens qui les habitent vivent 

des vies merveilleuses. Et nombreux sur cette Terre s'installeront sur 
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une de ces planètes utopiques après avoir achevé avec succès cette 

période de service ici-bas. 

 

Comment certaines planètes comme la Terre ont-elles pu régler leurs 

problèmes économiques ? 

Comme ici sur Terre: elles ne les ont jamais réglés. Si ce ne sont pas 

des planètes utopiques, il n'existe pas de solutions permanentes parce 

que beaucoup de décisions restent entre les mains de ses habitants. Et 

comme sur Terre, la plupart des habitants ne sont pas d'accord sur 

grand chose. J'aimerais bien dire que cela a été programmé mais la 

triste réalité est que ce n'est pas le cas. 

 

Toutes les planètes à ce niveau sont gérées relativement de la même 

façon, tout comme les grandes villes ont des centaines d'écoles qui 

suivent toutes un régime de base. Cependant, le proviseur et les 

enseignants ont un point de vue unique sur la façon de faire avancer les 

choses dans leur propre école. 

 

Il y a de nombreux niveaux supérieurs et inférieurs, et les extraterrestres 

sont connus et interagissent sur les niveaux supérieurs tout comme sur 

les niveaux très inférieurs. 

Les planètes au même niveau que la Terre demeurent plus ou moins 

profondément endormies. Jusqu'à ce qu'ils entrent dans l'ère spatiale et 

bâtissent des villes loin de leur planète natale. 

 

Des millions de planètes comme la Terre sont mises en service pour la 

première fois en ce moment même. Et d'anciennes sont aussi en train 

d'être recyclées. C'est un processus qui ne finira jamais, peu importe ce 

que croient certains scientifiques. Et il ne s'agit que de ce qui se passe 

dans cette dimension. 

 

Comment nous en sortons-nous en comparaison d'autres planètes 

situées historiquement / temporellement au même point d'évolution ? 

Si vous deviez être déposé sur l'une de ces planètes au même stade et 

niveau que la Terre, vous pourriez ne même pas constater avoir changé 

de planète. Certaines sont exactement les mêmes jusqu'aux mégots de 
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cigarettes le long des trottoirs et aux clochards aux coins des rues. 

Et puis il y a tous les stades intermédiaires, certaines vont bien mieux et 

d'autres bien plus mal. Certaines ont plus de diversité et d'autres n'en 

ont pas du tout, tous les oiseaux ont le même plumage. Il se passe 

tellement de choses dans cette galaxie que les humains seraient 

abasourdis de le savoir. 

 

Ce serait intéressant d'avoir une conversation avec quelqu'un sur un 

autre monde au même stade de développement. 

Cela arrive, mais ces choses ne se trouvent pas dans le journal. 

 

Toutes les langues sont-elles créées par des extraterrestres ? 

La langue nous vient d'en haut, et toutes les planètes comme la Terre 

ont des habiletés langagières identiques ou similaires. 

 

Il existe des milliards de monde exactement comme la Terre, des gens 

pourraient être emmenés sur plusieurs d'entre elles et ne s'en rendraient 

pas compte. Cela arrive beaucoup. 

 

Où se trouvent ces planètes ? 

Elles sont dans la Voie Lactée; de vraies planètes, certaines comme la 

Terre, les autres plus grandes ou plus petites. Certaines personnes 

sortent de la galaxie dans leurs rêves et vont dans d'autres endroits plus 

bizarres, mais pas souvent. 

 

Les humains sont en de nombreux endroits de ce système solaire, pour 

de nombreuses raisons qui n'ont rien à voir avec la main d'œuvre parce 

qu'ils ont des machines qui effectuent le dur labeur. Certains sont en exil, 

certains sont étudiants, d'autres sont en vacances depuis la Terre ou 

d'autres lunes et planètes, et il y en a certains dont je ne peux pas parler. 

 

Il existe des milliards d'autres planètes juste comme la nôtre dans 

l'univers, avec des gens comme nous menant des vies semblables. Il est 

impossible que ce ne soit pas possible (rire). 

Il y a une multitude de langages comme ici sur Terre, et ils parlent 

anglais, français, italien, espagnol, chinois, japonais, etc. 
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Ils ont des mers, des océans et des lacs, et leurs continents sont un peu 

différents. 

Ils ont des présidents et des pays ? 

Exactement comme ici sur Terre. 

Ils ont des voitures et des avions. 

Les femmes y sont-elles libérées ? 

Là-bas ce sont les hommes qui sont libérés (rire) 

Certaines planètes sont des Parcs Jurassiques, ou au XVIIIème siècle, à 

l'ère romaine, etc. Et des millions de planètes sont totalement et 

bizarrement bien plus dissemblables. 

 

Des humains ont-ils jamais existé dans un état désorganisé ? 

Un nombre infini vivent ainsi chaque instant de leur existence, mais pas 

sur des planètes comme la Terre. 

 

Les êtres de genre humain composent une bonne partie de cette galaxie, 

et il n'y a pas de raison précise pour laquelle ils sont recyclés ici plutôt 

que dans d'autres système stellaires, en dehors du fait qu'ils suivent 

peut-être la famille et les amis lorsque c'est  autorisé. Ils viennent de 

différents horizons et stades d'évolution en dessous et au dessus de 

celui où nous sommes actuellement sur Terre. 

 

La Terre et d'autres planètes de ce système solaire ont été peuplées par 

intermittence par des humains ou des entités de genre humain depuis 

des millions d'années. 

 

Quelques crans au-dessus de nous, il y a des planètes de type humain 

qui sont bien plus informées. 

 

Au travers des rêves et de façon extracorporelle, on interagit parfois 

avec d'autres humains venus de planètes différentes. 

 

Le modèle humain est répandu dans l'univers. 

 

Sur les planètes utopiques, les humains ont des caractéristiques 

similaires aux nôtres, mais aucuns organes génitaux, pas de 
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reproduction. 

 

Y-a-t-il des humains au-dehors d'un niveau plus avancé ? 

Oui, plusieurs degrés au-dessus de nous. 

Les humains plus développés ont-ils limité leur propre jugement en 

adoptant l'idée que tous les hommes sont créés égaux, cachant ainsi la 

réalité de la jungle autour d'eux ? 

Les manœuvres et manipulations politiques qui disent de dormir 

tranquille remportent les voix et sont favorites à chaque fois. 

Pouvez-vous nommer ou nous donner un indice au sujet de quelle 

planètes/lunes sont proches de notre stade ? 

Aucune. Il y a quelques similarités mais le voisinage est très différent. 

Quelle planète / lune de ce système solaire est la pire ? 

Ça ne peut pas être mesuré. Quel est le pire pays au monde ? Et est-ce 

que les habitants de ce pays vont tous aussi mal ? 

Les humains plus avancés sont-ils impliqués dans les activités 

spirituelles de l'univers ? 

Absolument. 

 

Où se trouvent les hommes et femmes les plus sexy de l'univers et y 

avez-vous été ? 

Il existe une pittoresque petite planète aux confins de l'univers à des 

milliards d'années-lumière de la Terre. Totalement prodigieuse pour la 

gastronomie et la romance. Parlez-en au moment du départ, dites que 

Sleeper vous envoie. 

 

La Terre est-elle la seule planète-prison de ce système solaire ? 

Il y a d'autres planètes, certaines lunes servent aussi de prison. 

 

Nous ne sommes pas les pires de cancres, nous avons droit au soleil et 

à quatre magnifiques saisons, ainsi qu'à beaucoup plus de trucs 

amusants. Certaines âmes n'ont pas vu les rayons du soleil depuis 

longtemps, ni n'ont droit à des distractions amusantes comme ce qu'on 

trouve ici sur le 3ème caillou après le soleil. 

On est vraiment bien pour des cancres, enfin disons ceux qui ouvrent un 

petit peu les yeux. 
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Avons-nous tous déjà franchi ce stade et progressé de là jusqu'à notre 

position actuelle ? 

Nombreux iront là-bas à partir d'ici, ceux qui passent leur vie l'esprit 

assombri et ne prennent jamais la peine de lever les yeux pour apprécier 

la beauté qui les entoure quand il fait beau; ils vont devoir se passer du 

soleil pendant un certain temps. 

 

Nous n'avons rien à voir avec la "raison d'être" de la multitude d'entités 

existant tout autour de nous. La Terre n'est juste qu'une des milliards de 

planètes comparables dans l'étendue d'une galaxie remplie de toutes 

sortes de créatures inimaginables. 

 

Cette galaxie est une corne d'abondance de diversité et de 

ressemblance extraordinaire. 

 

Les étoiles débordent de toutes formes de vie concevables. 95% sont 

inconcevables. 

 

À quelles fins certaines planètes connaissent-elles une progression 

culturelle dynamique ? 

Pour l'illusion, et afin d'offrir un sentiment d'Histoire. Les gens sur des 

planètes comme la Terre demeurent en grande partie ignorants du 

tableau d'ensemble. Ils ont aussi leur Sleeper (rire). 

 

Dans quel but chaque monde doit-il varier plus ou moins ? 

Cela fournit des emplois peinards aux historiens. 

 

Il y a des millions d'années, ce système solaire était un Disneyworld 

sous stéroïdes, rempli de fantastiques parcs d'attraction "pour de vrai" 

sur de nombreuses lunes et planètes. 

Il existe de nombreuses planètes avec des dinosaures et d'autres 

créatures nettement plus exotiques, accessibles gratuitement à la 

communauté intergalactique; le seul inconvénient est que vous devez 

prévoir votre moyen de transport, ou bien être pris en stop par une de 

vos connaissances ayant le genre de véhicule adapté à ce type de 

voyage (rire). 
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L'évolution: 

J'ai vu des œufs sortir des poules et j'ai vu des poussins sortir des œufs. 

En voilà un paradoxe (rire). 

Il faut donc le voir sous un angle différent, celui du prototype, du croquis, 

du plan directeur, peu importe. d'abord vient l'idée, puis le concept, puis 

le croquis, le prototype et finalement le modèle fonctionnel. 

Une fois que vous avez tous les détails et la liste des ingrédients, vous 

êtes prêt à les mélanger et finaliser le produit. 

Bon, disons que c'est ainsi que les humains pourraient le faire (rire). 

Les dieux ont une approche différente: ils le visualisent et le 

matérialisent. Le coq et la poule sont arrivés en premier avec tout 

l'appareillage intégré pour se reproduire une fois qu'ils se sont 

accouplés.  

Le plus dur est d'essayer de convaincre les gens que ça s'est passé 

comme ça... 

 

Une partie de la diversité terrestre reflète une fraction de la diversité 

dans ce coin de la galaxie. 

 

D'après certaines estimations, il y a au moins 200 milliards d'étoiles dans 

notre galaxie de la Voie Lactée. Et beaucoup de gens persistent à croire 

qu'une seule de ces étoiles abrite la vie, celle qui nous est proche... et 

nous nous considérons intelligents ? 

Il y a sûrement beaucoup d'espace inutilisé... et là je vous parle de 

l'espace entre les deux oreilles... 

 

Les planètes utopiques ne s'appellent pas utopiques pour rien, tout est 

presque parfait sur les planètes utopiques de premier niveau, le sexe 

cesse d'exister plus haut que ce niveau. Le sexe est un doudou, une 

tutute pour les entités de niveau inférieur comme les humains, et c'est 

toujours une lame à double tranchant. 

Les planètes utopiques sont réservées à ceux qui se sont illustrés et ont 

brisé le cycle des réincarnations. 

Les personnes sur ces planètes arrivent de la zone de transit, 

complètement formés et sans âge. Elles choisissent ce qu'elles veulent 
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faire, tout ce qui les rend heureuses. Il n'y a pas d'enfants parce que tout 

le comme est comme un enfant, bien que ce soient des adultes. Il n'y a 

pas de pays ou d'ordre social d'aucune sorte, les gens existent en jouant 

et en travaillant – tout travail est un jeu, tout le monde s'entend et est sur 

la même longueur d'onde, tout le monde est vraiment égal et ils n'ont à la 

prouver en aucune manière. Ils peuvent aussi choisir des missions sur 

des planètes comme la Terre. Je pourrais écrire des dizaines de 

bouquins sur le sujet, mais je n'en ai pas le temps. 

 

Ce système solaire est la copie conforme de millions d'autres dans la 

Voie Lactée. 

Mais chaque planète comme la Terre est à un stade d'existence 

technologique différent. Certaines en sont à la préhistoire, certains au 

stade antique, d'autres à l'âge de pierre, au moyen-âge, à la 

Renaissance, à la révolution industrielle ou à l'époque moderne comme 

nous, et nombreuses sont de niveaux futuristes supérieurs, explorant 

l'espace et y bâtissant des villes. 

Les âmes coincées en mode réincarnation sont trimbalées sur ces 

planètes de type inférieur à travers la galaxie. 

 

Beaucoup de planètes sont semblables à la nôtre au point que si vous 

étiez emmené sur l'une d'elle, vous ne sauriez pas que vous êtes sur 

une autre planète dans un autre système solaire. 

 

Il existe d'autre planètes avec de la vie porteuse d'âme, je ne préciserai 

pas jusqu'à quel point. 

 

Qui a planté les graines de toute vie existante dans cet univers ? 

Un personnage semblable à Johnny Appleseed très apprécié dans tout 

l'univers mais quelque peu excentrique. Je m'excuse si cela semble 

sarcastique, mais ça a été fait d'une façon similaire par des êtres 

supérieurs dont le boulot est bien de semer les graines. Si vous préférez 

l'appeler dieu, très bien, mais c'était et c'est toujours effectué par 

plusieurs entités individuelles. 

 

Il y a des millions de planètes dépourvues de tueurs, de violeurs, de 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Johnny_P%C3%A9pin-de-Pomme
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voleurs ou de crime en tout genre; ce ne sont pas des planètes 

utopiques, même s'il en existe aussi beaucoup, mais elles sont bien 

mieux que la Terre. 

 

Y-a-t-il des planètes où les âmes ne font pas d'erreurs en particulier ? 

Il existe bon nombre de ces endroits. 

 

Si vous considérez que l'univers existe depuis longtemps, en fait depuis 

toujours, des machines fabriquent donc des machines depuis fort 

longtemps. 

Alors, qui a bâti la toute première machine ? Eh bien c'est facile, c'est 

l'énergie. Le genre d'énergie vraiment exotique tout au sommet de la 

chaîne alimentaire universelle. Et je ne parle pas de Macdonald (rire). 

Un arbre est une machine, une feuille est une machine. Des machines 

avec la capacité de se reproduire à jamais, quel que soit l'environnement 

pour lequel elles ont été conçues. 

 

Est-ce que notre science-fiction (Star Trek, Star Wars et Cie) se base un 

tant soit peu sur la réalité extraterrestre ? 

Il existe de nombreuses planètes fantastiques dans notre galaxie où les 

gens vivent comme ça. La fiction n'existe vraiment pas. 

 

Y-a-t-il un Être Suprême qui règne sur l'univers ? 

Je vais être politiquement correct dans ma réponse (rire) 

Pour une grande partie de l'humanité, il n'y a qu'un seul Être Suprême 

qui fournit des armes à tout l'univers. 

 

Il y a de nombreuses "très anciennes intelligences" dans le domaine 

physique, mais plus haut dans le domaine spirituel, il n'y a pas de limites 

et on prend conscience de multiples dimensions et réalités, à tel point 

qu'il n'y a aucun retour possible, et donc aucun moyen de savoir... tout 

du moins à ces niveaux inférieurs. 

 

Toutes les planètes de ce système solaire sont habitées jusqu'à un 

certain point. 

Certains des habitants ont la capacité d'être dans des dimensions 
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différentes de la Terre. Plus d'un ou deux sont humains tout comme 

nous. 

Ces planètes sont-elles au même niveau d'évolution, c'est à dire des 

prisons, des lieux d'apprentissage blindés, ou ont-elles d'autres fins ? 

Tout ce qui précède et plus encore. 

 

La plupart des planètes habitées abritent-elles plus d'une sorte d'êtres 

conscients comme les humains ? 

Elles le font toutes, tout comme sur Terre, sauf qu'ici les différences sont 

discrètes et subtiles. 

 

La "fête de gala" [dans la galaxie]: la liste des invités est longue et 

variée, l'activité dure déjà depuis quelques années, et elle n'est pas prête 

de décliner. 

Combien cela concerne-t-il nos vies quotidiennes ? 

Je présume que plus de gens sont réveillés par tout le bruit qu'il y a 

autour... mais ça n'en donne pas vraiment l'impression. 

Ce n'est pas parce que ce sont des êtres suprêmes qu'ils n'aiment pas 

faire bruyamment la fête (rire). 

 

Tout est vivant à un degré ou un autre, mais il existe une infinité de 

choses inexplicables dans les milliards de dimensions qui suggèrent à 

peine le véritable et gigantesque tableau d'ensemble, dont nous ne 

représentons qu'une partie microscopique. 

Toute matière est "vivante", donc toutes les planètes sont vivantes. Mais 

la matière n'a pas d'âme. 

 

L'eau est abondante dans tout le reste de notre galaxie. 

 

Quelle est la source de vie ultime ? 

Le darwinisme a contribué à la renaissance de la laïcité dans le monde 

occidental, et a donné effet à l'humanisme, mais Darwin lui-même croyait 

que dieu était la source de la vie. 

Donc, que l'ont croit que la vie a pris naissance au moyen de Terre Mère 

ou que c'est l'œuvre d'un dieu cosmique inconnu, une seule vérité 

demeure: nos croyances n'ont pas d'importance parce que tout provient 
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de l'inconnu cosmique, y compris la Terre et tout ce qui se trouve 

dessus. 

Et c'est là où chaque personne et chaque chose retourneront.  

 

Que font les extraterrestres à notre soleil, et pourquoi ? 

Ils récoltent et ils sèment, parmi les milliers d'autres choses qu'ils font là-

bas. 

Ce qu'ils récoltent n'est pas destiné aux capacités mentales humaines. 

En outre, c'est haut placé sur la jauge de moquerie et on m'a dit de ne 

pas en parler. 

 

Existe-t-il une sorte de fédération galactique ou planétaire ? 

Il y en a beaucoup, et nous sommes sous la juridiction d'une d'entre 

elles. 

 

Il existe de très grandes "villes spatiales extraterrestres" de type 

camping-car dispersées à travers ce système solaire. Certaines se 

cachent dans la ceinture d'astéroïdes, d'autres derrière des lunes et 

planètes. Nombreuses se dissimulent près du soleil et dans ses 

alentours. Ces vaisseaux sont des années-lumière en avance sur nous 

technologiquement, et sont indestructibles. 

 

L'univers est vraiment très grand et il s'y passe sacrément beaucoup de 

choses, notamment des peuples et planètes qui reçoivent carte blanche 

pour décliner ou prospérer toutes seules. Mais dans notre coin de 

l'univers, particulièrement dans notre galaxie qui est elle-même 

incroyablement vaste, ce genre d'audace et de liberté sont réservés aux 

peuples et planètes plus haut placés que là où nous sommes. 

 

Plein de planètes proposent des existences "à la Star Trek", et des 

personnes sur Terre passeront sur certaines d'entre elles si c'est ce 

qu'elles désirent et que ça leur est permis. 

 

De nombreuses anomalies dans l'espace ont été observées  et 

documentées, et pourtant très peu de gens croient qu'elles sont 

extraterrestres. 
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La plupart des gens n'ont vraiment rien à faire d'une autre vie dans 

l'univers. Essayez d'en parler et la plupart penseront que vous êtres 

cinglé. 

 

Il est statistiquement "impossible" que les humains soient la seule vie 

prétendument "intelligente" dans l'univers... sans compter que c'est plutôt 

fichtrement débile. 

 

La Terre est un méli-mélo de toutes sortes d'entités qui surveillent la 

planète comme des guêpes autour d'un nid. Mais il y a de nombreuses 

entités en visite, comme quand on revient dans son ancienne école ou 

quartier. 

 

Y-a-t-il des opérations de coopérations entre plusieurs races impliquant 

des humains ? 

Oui, en quelques sortes. 

 

Un troisième genre d'être dans notre dimension pourrait être les 

androïdes,  bien que certains aient l'air de sexe féminin ou masculin, 

mais uniquement au niveau de l'apparence et de la personnalité. 

 

Il n'y a aucun moyen de décrire ce qui se passe dans d'autres 

dimensions, tout ce que je peux dire c'est que tout ce qui est concevable 

arrive quelque part. Et tout ce qui est inconcevable aussi. 

Tout ce qui est imaginable existe quelque part ailleurs, et ne représente 

qu'une fraction de ce qui se trouve au dehors. Le reste et la vaste 

majorité de ce qui existe dans cette seule galaxie restent inconcevables 

pour un esprit humain. 

 

Toutes les planètes n'ont pas pour thème la soif du sang comme sur la 

Terre. Et les guerres s'inscrivent dans cette soif plus ou moins cachée 

que chaque personne sur cette planète éprouve ou a éprouvé lors d'une 

vie antérieure, autrement on ne serait pas là. 

 

Y-a-t-il une planète où les extraterrestres intègrent des corps pour le 

plaisir, comme dans des jeux de rôle ? 
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La plupart des extraterrestres sont bien au-delà de ça, mais les âmes un 

peu plus élevées que nous profitent bel et bien de distractions infinies. 

 

Y-a-t-il une planète où elfes, gnomes et dragons existent vraiment ? 

Oui, et nombreux sur cette planète s'y rendront en partant d'ici. Mais là-

bas ce n'est pas un jeu. 

Les gens qui vont en cet endroit vont-ils vers le haut ou le bas ? 

Le bas. 

On ne va pas là-bas pour s'amuser... 

 

Y-a-t-il des planètes avec deux espèces, humaine et non-humaine, qui 

cohabitent ou se font la guerre ? 

Toute chose imaginable existe dans l'univers. Pourquoi ? Parce que cela 

a toujours été ainsi. 

Tout est habité par une quelconque forme de vie intelligente ou d'entités, 

y compris le soleil et certaines comètes. 

 

Des systèmes solaires ou même des galaxies ont-ils été détruits durant 

des guerres ou des choses de ce genre, entraînant la perte de plusieurs 

milliards d'individus ? 

Des systèmes solaires oui, des galaxies non. 

Ils se livrent des batailles, ce système solaire en a traversé plusieurs, ils 

appellent ça des opérations de nettoyage, cela sert à éliminer certaines 

entités qui se cachent dans les interstices des rochers. 

 

Tout est possible, même l'impossible. 

 

Le peuple le plus amical de ce système solaire n'habite pas sur une 

planète mais réside dans de prodigieux vaisseaux. 

 

Comment les planètes aux confins de ce système solaire peuvent-elles 

générer la vie si elles ne profitent pas de la chaleur du soleil ? 

Les races avancées créent toute l'énergie dont elles ont besoin, peu 

importe où elles se trouvent; Elles utilisent aussi la chaleur et l'énergie 

internes produite par les grandes masses ou planètes. 
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Existe-t-il des planètes de niveau inférieur où la souffrance est 

supérieure à celle de cette misérable planète Terre, où même la mort ne 

permet pas à votre âme de s'échapper et où vous continuez de souffrir 

bien au-delà de l'entendement de tout humain physique sur Terre ? 

La mort est sûrement un privilège que tout le monde ne mérite pas ou 

même n'accepte. La plupart à notre niveau ne sont pas tout à fait dans 

cette catégorie. Mais il existe de tels endroits dans cette dimension et 

dans d'autres plus au fond du trou à rat. 

 

La galaxie est un endroit très fréquenté, il s'y passe beaucoup de 

choses, mais c'est impossible de le voir depuis notre parc pour enfants 

ici sur Terre. 

Sur Terre, nous sommes déconnectés des trucs vraiment extra qui 

prédominent dans beaucoup d'autres mondes quelques crans seulement 

au-dessus de notre position. 

 

Il est inutile de torpiller une planète abandonnée, ce qui m'amène à 

croire que tout le monde est plongé dans ses activités quotidienne quand 

cela arrive. 

La planète Terre ne sera pas la seule à être nettoyée, d'autres lunes, 

planètes et villes spatiales le seront aussi. 

Est-il prévu que quelqu'un survive ? 

Oui, ils laissent toujours des gènes résiduels pour le groupe suivant. 

Les âmes sont-elles "soulevées" avant que la bombe explose, et si non... 

quel utilité y-a-t-il à laisser tout le monde expérimenter ce genre de 

chaos ? 

Certaines âmes seront "emmenées au paradis", comme cela arrive 

chaque jour, juste avant que la douleur et la mort ne les frappe. D'autres 

expérimenteront tout le poids de souffrance et d'horreur de leur 

disparition s'ils le méritent, comme c'est actuellement le cas . 

 

Est-il courant de se marier sur d'autres planètes ? 

C'est très fréquent, mais il y a beaucoup de planètes supérieures et 

inférieures qui ne connaissent pas le mariage. 

 

Quelles différences y-a-t-il au niveau de la nature entre la Terre et une 
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planète utopique ? 

La principale différence est que les insectes et les animaux n'embêtent 

pas les gens, flore et faune sont exquises. 

 

Il n'y a pas de planète utopique dans ce système solaire, mais il y a des 

villes en orbite et sur certaines planètes qui ont un parfum d'utopie. 

 

D'énormes vaisseaux se trouvent dans ce système solaire en mode 

furtif, mais il n'y a pas de raison de s'en inquiéter. 

 

Il y a des extraterrestres sur chaque lune et planète de notre système 

solaire. 

 

L'univers est rempli de planètes fantastiques où les âmes vivent leurs 

fantasmes. Star Wars est réel, et tout ce qui est imaginable et surtout 

inimaginable existe bel et bien pendant qu'on est sur cette planète-

berceau. 

 

Y-a-t-il des planètes dans ce système solaire qui sont moins avancées 

spirituellement que nous autres sur Terre ? 

C'est dur à croire mais oui, il y en a des moins avancées dans ce 

système. La plupart de ceux qui sont avancés se trouvent dans d'autres 

systèmes solaires de la Voie Lactée. 

 

Chaque planète est-elle fondamentalement un mélange de formes de 

vies supérieures et inférieures, comme sur Terre ? 

Plus ou moins. 

 

Sur quelle planète du système solaire vit le plus grand nombre d'âmes à 

l'heure actuelle ? 

En surface, sur Terre. 

 

Des protocoles régissent-ils chaque être dans l'univers ? 

Non. 

Les créateurs des protocoles sont-ils tenus de les respecter ? 

Ils ne doivent pas s'y conformer. 
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Les protocoles empêchent-ils les êtres supérieurs d'interférer 

directement avec nous ? 

Oui. Et non, ça n'entre pas en contradiction avec les deux réponses 

précédentes. Ce n'est déroutant que dans le monde 3D. 

 

Tout ce que notre esprit 3D peut imaginer a existé et existe encore dans 

cette galaxie. Notre esprit 3D ne peut imaginer qu'une goutte dans 

l'océan de ce qui est réel et vivant en ce moment-même, dans le passé 

et pour toujours. Artistes et sculpteurs peignent et confectionnent des 

choses, représentations floues de ce qu'ils ont vu ou dont ils ont fait 

partie lors de cette vie ou de précédentes existences. 

 

Tous les stades d'existence de genre humain se déroulent en ce 

moment-même dans cette galaxie. Ceux qui sont plus élevés peuvent 

visiter beaucoup de ces endroits. Nous pouvons aussi le faire durant nos 

rêves. On l'oublie parce qu'on ne peut pas ramener des trucs de 

dimensions supérieures dans des réalités de dimension inférieure. 

 

Les humains sont-ils tous hétérosexuels sur les planètes utopiques, ou 

y-a-t-il des bisexuels et des homosexuels ? 

Je me demandais quand quelqu'un allait me poser cette question. Et je 

ne vais pas y répondre... 

 

Cet univers que nous autres simples nourrissons pouvons connaître a-t-il 

été créé par des entités bien supérieures à celles comme Milton ? 

Sans aucun doute. 

 

Y-a-t-il des civilisations en avance sur nous de plusieurs millions 

d'années qui sont toujours dans la 3D ? 

Oui, et dans la 1D, la 2D, la 4D, la 5D et ainsi de suite. 

 

Existe-t-il une Confédération / Fédération de planètes ? 

Seulement sur les planètes inférieures de type Star Wars, où les âmes 

vivent leur fantasme de Starbuck*.  

* Personnage de la série TV Galactica (1978) 
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Existe-t-il un Conseil qui supervise tout ? 

Les choses fonctionnent bien différemment dans les dimensions 

supérieures. Il n'y a pas de réunions de type "commission" et ce genre 

de trucs. 

 

Y-a-t-il des êtres capables d'embrasser et comprendre l'univers tout 

entier ? 

Il y en a. 

 

Il y a d'autres planètes avec d'autres habitants qui vivent dans de pires 

conditions ? 

Il y en a. 

 

Est-ce que toutes les planètes habitées sont fournies avec leur propre 

bloc-batterie ou générateur d'énergie répondant aux besoins de toute vie 

sur cette planète dans cette dimension ? 

C'est certain, ce truc technologique est très répandu. L'énergie est ce 

qu'il y a de plus abondant dans l'univers. Tout l'espace suinte l'énergie 

comme ruisselle une éponge gonflée d'eau. Nous autres humains nous 

plaignons du manque d'énergie alors que nous nageons dedans comme 

des poissons dans l'océan. 

 

On nous a tous appris que plus une planète est éloignée du soleil, plus 

elle est froide. Il doit faire un froid de canard sur Pluton et au-delà. 

C'est vrai qu'il fait frisquet là-bas, mais ils possèdent la technologie pour  

repousser le froid. 

En outre, toutes les entités ne sont pas créées uniformément, certaines 

sont faites pour le froid, d'autres pour la chaleur. Les entités supérieures 

ne sont pas dérangées par la température extérieure. 

 

Les villes sur la Lune, Uranus, Jupiter, Saturne, en gros sur tout ce qui 

se trouve là-bas dans notre système solaire, existent-elles en 3 

dimensions ou dans d'autres dimensions invisibles à nos télescopes 

terrestres ? 

Les deux. 

À nos yeux, cela semble énorme et ingérable. Et en fait, ça l'est pour 
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nous autres ici-bas (rire). Toutefois, il y a une intelligence derrière la 

façade de chaque grande et petite chose, 

 

Est-ce que tous les êtres vivants de ce système solaire savent tout au 

sujet de la Terre et les uns des autres, et viennent-ils nous observer ? 

Peuvent-ils même nous observer sans venir jusqu'ici ? 

Certains en savent plus que d'autres. Des êtres d'autres planètes nous 

rendent visite pour le jeu, le travail et la subversion. La Terre est 

entièrement diffusée par câble vers d'autres planètes. 

 

Y-a-t-il des planètes où les extraterrestres de genre nazi ont gagné ? 

Plein. 

A ces niveaux inférieurs, le "bien" n'a pas d'importance dans le tableau 

d'ensemble, les âmes souffrent et apprennent dans tous les cas, même 

si c'est en fonction de désirs collectifs malavisés. 

 

Les mondes à la Star Wars sont-ils aussi du domaine de l'illusion ? 

Oui. 

 

Au sujet de cette planète où les gens sont comme des enfants: voulez-

vous dire que ce sont de petites personnes ou bien qu'elles ont une âme 

d'enfant ? 

En général je veux plutôt dire que c'est un endroit où l'on est rempli 

d'émerveillement et d'enthousiasme. Nous sommes les enfants d'un 

univers merveilleux. La plupart d'entre nous sur le caillou ici-bas sont 

amnésiques. C'est comme quand on grandit, on oublie le plaisir qu'on 

prenait étant enfant. 

 

L'étoile Sirius fait partie de l'histoire de la tribu des Dogons, et 

apparemment d'anciens arabes païens vénéraient cette étoile. 

Il y a ici beaucoup d'exilés de ce système solaire ainsi que leur 

descendance. 

 

Pourquoi les civilisations en périphérie du système solaire ne 

revendiquent-elles pas la Terre pour elles-mêmes ? 

Elles le font et nous rendent souvent visite. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Sirius
http://fr.wikipedia.org/wiki/Dogons
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Cela doit sûrement être mieux de vivre sur une planète habitable plutôt 

que dans une ville souterraine ou condamnée, malgré la technologie 

dont ils disposent. Pourquoi préfèrent-ils vivre là-bas ? 

Certains n'ont pas le choix; ceux qui vivent vraiment très bien, qu'importe 

leur éloignement du soleil. De plus, ils peuvent se rapprocher ou 

s'éloigner de l'endroit qu'ils veulent en quelques minutes. 

Leur technologie est-elle valable au point de rendre les conditions 

environnementales de leur lieu de vie supérieures à ce que nous avons 

ici ? 

Leur technologie l'est à ce point-là et plus encore. Ils possèdent la 

technologie, et la distribuent. Ils suivent la méthode des effets de 

retombées. 

 

Que sait la science ? (rire) Il se passe tout un tas de choses dans cette 

gigantesque cour de récré que nous nommons galaxies. Il n'y a pas un 

système solaire qui ne soit pas habité par quelques formes d'entités 

hautement intelligentes. Nous nous croyons très intelligents ici sur Terre. 

Nous sommes aussi intelligents que peut le paraître un œuf à une poule. 

Bon, une poule n'est peut-être pas très maligne mais elle est plus 

intelligente que l'œuf, en quelques sortes. 

Il y a tout un tas de choses sur cette planète qui défient les explications 

terriennes, mais pourtant ça n'a pas l'air de déranger la plupart des gens. 

Les extraterrestres n'ont pas besoin de tout cacher pour demeurer 

incognito. 

 

Le capitalisme est courant dans la galaxie, tout comme le sont le 

communisme et tous les autres ismes. 

 

La population globale des terriens prendra-t-elle un jour conscience qu'il 

y a des civilisations extraterrestres sur Terre, la Lune, Mars et dans tout 

le système solaire ? 

Il y a beaucoup d'éléments de preuve et pourtant la plupart des gens 

n'en tiennent pas compte. L'esprit peut créer une bulle protectrice pour 

que les gens vivent dedans et la plupart d'entre eux utilisent cette 

fonction. 

Ce qui est bien; ce sont des trucs trop dingues et bizarres pour le 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

cerveau 3D. 

 

Il y a dans ce système solaire quelques civilisations intelligentes qui sont 

bien plus dans l'ignorance que les humains. 

Pouvez-vous dire à quelle planète/lune de ce système solaire 

appartiennent ces êtres ? 

Ils n'appartiennent à aucune planète, lune ou station spatiale. Ils 

infestent les endroits qu'ils peuvent, mais se terrent surtout dans des 

niches au fin-fond de l'espace. 

 

Existe-t-il une forme d'existence supérieure "hors" de l'univers et de ses 

dimensions infinies ? 

Il existe vraiment beaucoup de choses de ce genre. 

Existe-t-il de quelconques entités "plus grandes" que le multivers infini 

tout entier ? 

Oui. 

Ces entités pourraient-elles être responsables, dans une certaine 

mesure, de la dynamique et de la structure du multivers et des âmes qui 

le peuplent ? 

Oui et non. Beaucoup de grandes choses proviennent de petits espaces, 

sans big ni little bang. 
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EXTRATERRESTRES 

 

 

Ils existent vraiment !  

  

Les choses que je dis ont peut-être un peu libéré votre esprit. Ce n'est 

pas effrayant en soi, mais ces intermédiaires, cette bande 

d'extraterrestres, ne sont agréables que tant qu'ils restent des 

personnages fictionnels de livres et de films, pas s'ils rôdent dans les 

recoins sombres de nos chambres.  

Est-ce vraiment différent de quand nos mères nous bordaient dans notre 

lit et nous disaient que des anges veillaient sur nous afin que nous ne 

soyons pas effrayés dans notre chambre ? Autrement dit, des anges se 

cachaient quelque part dans notre chambre. C'est tout ce que sont les 

extraterrestres, mais si vous préférez les appeler Anges gardiens, ça 

marche aussi.  

Rappelez-vous dans la Bible lorsque des anges sont apparus aux 

patriarches: la première chose qu'ils leur ont dite fut "n'ayez pas peur", 

parce que les anges étaient d'effrayantes créatures d'un autre monde et 

ils devaient empêcher les gens d'avoir peur. Nous autres humains 

redoutons ce que nous ne comprenons pas, que ce soit les anges, les 

extraterrestres, les clowns ou Nancy Pelosi. 

 

Les extraterrestres ne peuvent pas mentir, contrairement aux humains.  

  

Est-ce que les extraterrestres gagnent comme nous des points pour le 

niveau suivant ? 

Tout le monde en sort gagnant, d'une façon indirecte pourrait-on dire: 

quand les enfants réussissent, ça se reflète sur les parents.  

  

Les délires autocratiques concernent les entités de niveau inférieur.  

 

Les extraterrestres sont les gardiens de l'après-vie, et de l'aventure 

intérieure et spatiale au travers de la galaxie et au-delà.  

  

http://fr.wikipedia.org/wiki/Nancy_Pelosi
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Des extraterrestres sont en garnison ici et dans l'espace dans le seul but 

d'évincer ou  de tenir à l'écart les indésirables dont le seul désir est de 

gâcher la soupe. Il y a certains humains impliqués dans ce programme, 

mais cela reste du domaine des extraterrestres et de leurs armes tout à 

fait uniques. Les humains tirent bel et bien sur les OVNI extraterrestres 

mais ils ne les touchent jamais, et quand bien même nos armes font 

l'effet de pistolets à eau contre eux.  

  

Ce n'est pas comme dans les films, ils ne suivent pas le protocole officiel 

et n'atterrissent pas physiquement dans votre jardin pour vous dire 

"conduisez-moi à votre chef". 

 

Chaque humain est unique et a des attentes différentes sur ce qu'est 

une preuve irréfutable, quoiqu'il en soit certains d'entre nous veulent y 

croire et d'autres préfèrent rester en sécurité dans leur bulle culturelle. 

En fait, la grande majorité va continuer de rester endormie devant la 

réalité et continuer à vivre dans les illusions qui nous sont 

confectionnées par les religions, les scientifiques et les politiciens... 

chacun son truc. 

 

Il y a ceux qui savent qu'il se passe quelque chose parce qu'ils ont vécu 

un contact extraterrestre à un niveau ou à un autre et veulent en savoir 

plus. C'est malheureusement de ce groupe de personnes qu'est issue la 

pire espèce de sceptiques; ils demandent des preuves, veulent pouvoir 

inspecter un vaisseau extraterrestre et faire un tour dedans avant de 

s’investir davantage émotionnellement dans la croyance en les 

extraterrestres. 

Et puis il y a les prima donna, qui sont trop intelligents et importants pour 

croire à des sottises comme les extraterrestres venus de l'espace. 

L'existence extraterrestre signifie à leurs yeux l'infériorité des humains, et 

c'est inacceptable pour eux. 

Ça n'a cette signification que dans l'esprit des sceptiques, offensés à 

l'idée que cette planète n'est rien d'autre qu'une cour de récréation, une 

prison, ou les deux. 

 

Pour certains, la véritable énigme est: pourquoi les histoires de contactés 
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ne concordent-elles pas ?  Un questionnement justifié. 

Mais il est aussi équitable de se demander: pourquoi les scientifiques, 

théologiens, politiciens et pays ne concordent pas et ne sont pas sur la 

même longueur d'onde au sujet de leurs croyances respectives, 

domaines d'expertise ou questions de souveraineté ? 

La Terre reçoit la visite de beaucoup d'entités extraterrestres qui ne sont 

pas non plus sur la même longueur d'onde entre elles, et encore moins 

avec les humains; les récits contradictoires des contactés sont par 

conséquent la norme et non pas l'exception. 

 

Il existe un grand nombre d'extraterrestres, je n'ai aucune idée de 

combien de types différents. 

 

Les extraterrestres ont toujours été là. Ils sont partout. 

 

Les extraterrestres sont comme des dieux à nos yeux, mais ils 

n'imposent aucun culte comme ceux qu'on a sur Terre. 

 

La raison pour laquelle j'écris est de dire à ceux que ça intéresse que les 

extraterrestres sont réels, ils existent pour de bon. 

 

Tous les humains savent quand un extraterrestre est proche d'eux. La 

plupart n'ont pas fait le rapprochement entre la sensation et 

l'extraterrestre. 

La peur vient ensuite, c'est peut-être pourquoi la plupart des gens 

passent à côté des signes précurseurs ou éléments déclencheurs du 

système nerveux central. Mais il faut se trouver près d'eux, à l'intérieur 

de leur champ "de genre" magnétique. 

La sensation est subtile, une fois que vous l'avez identifiée vous ne 

l'oubliez plus. 

Les extraterrestres véhiculent un genre de charge électrique et irradient 

de ce champ. Le corps humain ressent un léger effet physiologique 

lorsqu'ils sont proches. 

S'ils s'approchent trop... c'est peut-être l'amour !... je plaisante. 

Vous savez comment la plupart des étudiants en première année de 

psychologie associent les symptômes lus dans leur bouquin de base 
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avec des choses qu'ils ressentent. C'est un délire qui peut facilement 

s’intérioriser. 

Si je décris cette sensation, elle peut engendrer de faux espoirs ou 

amplifier la paranoïa. Alors prenez conscience que ce sentiment n'est 

principalement pas d'origine extraterrestre. 

Pour commencer, les extraterrestres sèment la pagaille dans les 

appareils électroniques; certains d'entre eux ont la capacité d'atténuer 

leur aura, mais pas complètement. 

Ils peuvent par exemple être dans votre voiture sous forme humaine et le 

moteur s'arrête sans raison puis redémarre alors que la voiture marche 

sans problèmes la plupart du temps. 

Certaines des sensations physiques qu'ils provoquent quand ils sont 

proches de vous sous forme humaine, ce sont des crampes d'estomac 

qui disparaissent quand ils s'éloignent. 

Les abductés / kidnappés ne le sentent pas parce que la majorité de 

leurs sensations sont bloquées. 

À présent, si votre amoureux(se) se rapproche et que des crampes 

d'estomac se déclenchent en vous, cela ne veut pas forcément dire que 

vous êtes à côté d'un être extraterrestre... 

 

Les extraterrestres [que j'ai rencontrés] ne m'ont jamais dit d'où ils 

venaient. 

 

Les extraterrestres sont végétariens. 

 

Les extraterrestres sont parfaits comparés aux humains, ils ne font pas 

d'erreurs. 

Vous avez sûrement rencontré des gens qui n'ont jamais fait d'erreur. Ce 

sont ceux qu'on déteste (rire)  

 

Les vrais extraterrestres ne font pas d'erreurs, seuls ceux produits à 

Hollywood en font. 

Il est difficile pour nous d'imaginer un tel royaume où les erreurs 

n'existent pas, mais il est bien réel. 

 

Les extraterrestres que je connais évitent certains films d'aliens 
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effrayants parce que ça les terrifie, Milton lui-même a commencé à se 

méfier des verres à moitié-plein d'eau après avoir vu Signes. 

 

La vérité fait mal et le sujet extraterrestre blesse beaucoup. Je nage 

dans les eaux troubles du monde conspirationniste d'ATS, et jusqu'à ce 

que l'eau s'éclaircisse tout ce que je pourrai offrir seront mes 

expériences personnelles. 

 

Nous autres humains sommes-nous tous "extraterrestres" ? 

La réponse est non. 

Les extraterrestres ne sont pas humains, ils sont quelque chose de très 

différent, ils possèdent des pouvoirs indescriptibles et ne sont pas là 

pour faire des expériences sur nous ou par simple curiosité… ça ce sont 

des traits humains.  

 

Les extraterrestres sont dans le coin depuis des milliards d'années, ils ne 

sont pas vraiment nés de la dernière pluie et savent probablement 

quelques trucs de plus que nous. 

 

Les connotations de mots tels que "extraterrestre" et "OVNI" sont 

généralement incorrectes et ont peu de chose à voir avec les entités qui 

visitent la Terre en provenance de très lointains endroits ou d'autres 

dimensions. 

 

Les extraterrestres ne vont pas prendre le contrôle de cette planète, il est 

possible qu'ils aient toujours eu un certain contrôle sur cette planète et 

ses habitants. 

 

À quoi ressemblent-ils ? 

À tout ce qu'ils veulent ressembler.  

 

J'ai été en contact avec eux mais dans un état d'esprit altéré avec 

communications télépathiques. 

Il faut être vraiment ivre ou drogué à bloc pour les rencontrer face à face. 

Ils assurent télépathiquement l'état altéré, sinon aucune communication 

ne serait possible. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Signes_%28film%29
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Si les extraterrestres voulaient établir le contact avec l'ensemble de la 

population, rien ne pourrait les arrêter. Pour l'instant, ils ne le souhaitent 

pas. 

 

Les extraterrestres ne sont pas là pour faire du mal. Si c'était le cas, ils 

élimineraient toute vie sur cette planète en un claquement de doigt. Ils ne 

prévoient pas de prendre le contrôle de cette planète, ils ont le contrôle 

depuis le tout début. 

 

Les extraterrestres n'ont pas l'intention de conquérir la race humaine, et 

n'auraient pas le souci de préserver l'infrastructure s'ils le faisaient; nous 

vivons dans des cavernes en comparaison d'eux. 

Ils sont cependant impliqués dans les affaires mondiales, rien n'arrive 

sans qu'ils ne le sachent et donnent probablement leur aval. 

 

Je ne suis pas doué pour me rappeler des visages humains étrangers; à 

plus forte raison de l'aspect des extraterrestres dans d'étranges 

circonstances. Je ne me souviens pas avoir vu ceux avec de gros yeux 

d'insectes rapportés par pas mal des individus ayant été enlevés / 

abductés. 

J'ai peut-être été dans l'entourage de ces extraterrestres à l'aspect 

étrange, et si c'est le cas leur image a été bloquée dans ma conscience 

pour une raison que j'ignore.  

  

Durant ma vie militaire et civile, j'ai été approché par des gens d'aspect 

normal qui "ont arrêté le temps" tel que nous le connaissons et m'ont 

emmené à  bord d'un vaisseau. 

 

Les extraterrestres ne sont pas uniques et se présentent sous de 

nombreuses formes. Faites le calcul, 450 milliards de systèmes stellaires 

dans notre galaxie, il y a bon nombre de ce qu'on appelle des 

extraterrestres là-dehors.  

 

S'Ils veulent faire de la Terre un lieu paisible, comme beaucoup de gens 

le croient, Ils le peuvent. Mais Ils ont supervisé toutes les guerres 
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passées et présentes, les ont rendues possibles et y ont peut-être mis 

fin... dans quel but, seuls eux le savent. 

 

Croyez-le ou non, Ils contrôlent tout, c'est en leur pouvoir de rendre cette 

planète utopique s'ils le veulent. Ils peuvent aussi la transformer en 

enfer. 

 

D'après ce que j'ai appris, Ils ne sont pas là pour se faire connaître de la 

majorité des gens en ce monde. Ils n'ont pas besoin d'être en contact 

avec chaque gouvernement, ils ne le font qu'en raison d'un certain 

protocole extraterrestre supérieur. Ils peuvent faire leur boulot sans que 

les humains aient connaissance d'eux. 

Puisqu'ils ont établi le contact avec certains gouvernements et individus, 

il semble réaliste qu'ils aient l'intention de se faire connaître à un moment 

donné. Je n'ai pas d'information à ce sujet. 

Peut-être que les humains doivent faire un bond physiologique avant de 

pouvoir avoir affaire à eux en face. Un saut qui ne se produira pas tant 

qu'on n'aura pas éclos de cette œuf nommé planète Terre et qu'on ne 

sera pas allés dans le système solaire. 

 

Les extraterrestres sont probablement aussi fragiles que des mouchoirs 

en papier mais la force musculaire n'est rien face à une race bien 

supérieure. 

Nous mettons lions, tigres et ours en cage parce qu'ils peuvent nous 

mettre en pièces en quelques secondes. Ces animaux sont cependant 

désavantagés par rapport à nos cerveaux supérieurs et nous pouvons en 

faire ce qu'il nous plaît. 

Le royaume animal peut-il un jour se dresser contre nous en raison de 

leurs griffes, leurs dents acérées et leur force supérieure ? Ils peuvent 

sûrement tuer une ou deux personnes imprudentes, mais autrement non. 

Les extraterrestres ne sont jamais imprudents aux alentours des 

humains, mais ils ont été victimes d'autres extraterrestres (les crashes 

OVNI). 

On emmène ses enfants au zoo et la meilleure chose qui puisse arriver 

est d'entendre rugir un lion, ça nous divertit... tant que le lion reste 

derrière des barreaux. 
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Le lion ne nous souhaite pas une bonne journée, il ne nous engueule 

pas non plus: il nous fait savoir qu'il aimerait juste nous grignoter. 

Un humain engueulant un extraterrestre pourrait être très amusant pour 

les aliens, si c'était possible. D'après ce que j'ai vu, les humains sont 

absolument dociles dans l'entourage des extraterrestres et à cent 

pourcent sous leur contrôle une fois qu'ils sont dans le vaisseau. 

 

Les extraterrestres peuvent entrer dans votre tête et accéder à tout ce 

qui s'y trouve, comme des pirates informatiques. Il est donc impossible 

de comploter contre eux. 

 

Certains extraterrestres sont indispensables aux humains, et je crois que 

s'Ils n'étaient pas là pour nous protéger, la Terre et les humains auraient 

l'air très différent, il y aurait peut-être plus de chaos et de pauvreté. La 

vie pourrait être comme elle était au Moyen-âge. 

 

Ce n'est pas un gros problème pour les extraterrestres d'être 

omnipotents, ils ont la technologie pour. 

 

Des extraterrestres faisant irruption dans notre maison sans être invités, 

ce ne serait jamais acceptable pour les humains. 

Avez-vous remarqué que des caméras poussent de partout en ville ? 

Avez-vous déjà conduit dans un quartier sans voir un seul flic et au 

moment où vous dépassez la limite de vitesse, ils vous tombent dessus 

? 

Les extraterrestres sont infiniment plus à l'écoute de l'humanité que ça, 

cependant je ne sais pas à quel point ils sont impliqués. 

Les extraterrestres ne font jamais irruption, Ils s'infiltrent dans votre 

pièce. Leur notion de la vie privée et des droits individuels est 

complètement différente de la nôtre.  Et les pouvoirs en place "de 

protocole extraterrestre" doivent l'autoriser. 

Nous détenons du pouvoir sur nos enfants, nous les disciplinons, 

rentrons dans leur chambre sans demander la permission et les traitons 

mal... c'est ainsi qu'ils interprètent souvent nos actions à leur égard alors 

qu'en fait nous ne cherchons que leur bien-être. 

C'est une question de point de vue. 
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Les extraterrestres n'utilisent pas d'hypnose, Ils programment comme un 

logiciel dans le disque dur de l'ordinateur. Mais seulement dans des 

circonstances exceptionnelles. Nous avons toujours notre libre-arbitre et 

leur objectif n'est pas de faire de nous des robots. 

 

Rien ne marche mieux que la peur comme système d'immobilisation. 

Nous aimerions tous croire que nous pouvons maîtriser la situation mais 

c'est faux; un exemple pourrait être celui d'une horde de lions, certains 

plus méchants que d'autres. Leur tempérament ne fait toutefois aucune 

différence à nos yeux: on les met en cage, on les endort, on les opère, 

on les tue. On leur fait tout ce qu'on veut, on peut même les manger. 

 

Les Humains ont un esprit et peuvent tromper d'autres humains. 

Malheureusement et je sais que personne ne veut l'entendre ou le croire 

mais les extraterrestres ont toutes les cartes en main. Il y a peut-être des 

humains capables de mieux se conditionner eux-mêmes, après tout nous 

sommes tous uniques... mais je n'en ai rencontré aucun. 

 

Je ne vois aucune raison d'avoir peur d'eux mais pourtant c'est ce qui 

arrive. Ramassez une tortue sur la route et ramenez-là en sécurité sur le 

bas-côté; la tortue ne sait pas que vous lui sauvez la vie, elle pisse de 

peur parce que quelque chose d'étrange l'a ramassée. 

 

Ça va peut-être être difficile à croire mais la politique n'est pas propre 

aux humains. Les extraterrestres ne sont pas supposés se salir les 

mains avec la guerre, mais je sais qu'Ils ont été impliqués. Ils ont joué un 

rôle actif dans chaque conflit, d'après ce que j'ai appris. Compte tenu du 

nombre d'autres extraterrestres sur cette planète, la Terre pourrait être 

un grand jeu d'échecs... Je sais, c'est perturbant. 

 

Les extraterrestres ne parlent pas avec leur bouche, ils utilisent plutôt 

leur esprit. 

Ils communiquent avec des humains chaque jour, sur plusieurs niveaux 

différents. Ils peuvent nous parler et le font et ne ressentent pas le 

besoin de s'adresser à tout le monde. 
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Les extraterrestres peuvent faciliter les communications, se donner 

l'apparence d'êtres humains et discuter avec vous dans votre bistrot 

favori. 

Font-ils cela souvent et leurs interlocuteurs le savent-ils ? 

Ils le font souvent et nombreux ne savent pas qu'ils parlent à un 

extraterrestre. 

En cet instant précis et à chaque minute du jour, des extraterrestres 

s'adressent à des humains. La plupart n'en savent tout simplement rien. 

 

Je pense qu'il y a malentendu au sujet de ce que les extraterrestres vont 

faire. Ce qu'ils ne vont pas faire, c'est transformer notre mode de vie en 

le leur sur un jour, une année, une décennie ou un(des) siècle(s). 

Une bonne partie des gens dans le monde vivent comme ils le faisaient il 

y a quatre mille ans: de simples cabanes, pas d'assainissement, pas 

d'eau potable ni courante, une pauvreté hallucinante. Pourquoi les 

nations avancées de ce monde ne coopèrent-elles pas pour les ramener 

au vingt et unième siècle ? 

Parce que tout le monde ne pense pas qu'ils devraient interférer avec les 

nations souveraines, peu importe combien elles sont mal en point. 

J'estime personnellement qu'il conviendrait que tout le monde ait accès à 

un niveau minimum de civilisation. Et si ça ne tenait qu'à moi, j'aimerais 

qu'un mode de vie similaire à celui des extraterrestres soit amené en ce 

monde. Ils existent dans ce que nous appelons une utopie. 

D'après ce que j'en sais, Ils vont graduellement et tout doucement nous y 

emmener... la plupart des gens ne le verront pas se dérouler. 

 

Les extraterrestres ont contribué à l'élaboration de la bombe atomique, 

sans eux nous n'aurions pas la physique nucléaire. Ils ont aussi permis 

aux USA de lancer la bombe sur le Japon. Ils ont en fait autorisé une 

guerre nucléaire. Vont-ils en autoriser une autre, on n'en sait rien. 

 

Ne croyez-vous pas que les extraterrestres nous aident ? 

Leur aide est permanente mais s’effectue de façon subtile. 

 

Nous ne possédons rien dont Ils aient besoin ou qu'Ils pourraient utiliser. 

Tout ce qu'ils peuvent faire sur Terre, c'est juste leur boulot. Pourquoi 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

donc ne réparent-ils pas chaque petit problème humain ? Parce que ce 

n'est pas leur boulot. 

 

Les extraterrestres "non-aidant" sont un groupe mystérieux. Quant à leur 

point de vue - ils ont sûrement d'autres motivations – et ce qu'ils nous 

veulent: je ne peux pas répondre pour chacun d'entre eux, je ne les 

connais pas tous. Mais d'après ceux que je connais, Ils ont aussi des 

tâches à accomplir sur cette planète. 

 

Pour moi, un exemple est celui de mes classes dans l'armée, le pire 

moment de ma vie. Les sergents étaient des suppôts de Satan, ils nous 

haïssaient et on aurait souvent dit qu'ils voulaient nous tuer plutôt que 

nous entraîner. Je n'ai pris conscience de la valeur de cet enfer qu'une 

fois mes classes terminées. Et ils ne nous haïssaient pas vraiment et 

n'essayaient pas de nous tuer. En fait ils nous aimaient bien et nous 

préparait pour survivre à une guerre infernale, si nous devions nous y 

retrouver. 

 

Il y a plus d'une race d'extraterrestres sur Terre parce que plusieurs 

programmes sont concernés. 

 

Les extraterrestres ne se soucient pas de la vitesse du développement 

humain, et ne s'inquiètent pas non plus qu'on amène notre belligérance 

dans la galaxie pour contaminer les eaux de paix, d'amour et de bonheur 

des cultures avancées. 

Notre agressivité et notre bellicisme ne sont rien d'autre que des jeux 

d'enfants, des bagarres dans la cour de récré. Aucun extraterrestre n'a 

peur que nous puissions causer des dommages. 

 

Il n'y a pas de preuve extraterrestre. On ne voit pas la magie à l'œuvre 

derrière chaque phénomène quotidien comme les choses simples telles 

que les plantes. Des fleurs poussent de nulle part, les feuilles 

transforment l'énergie du soleil en pommes, oranges et raisins, les 

faisant jaillir du bois. Le processus est lent, mais cela arrive sans qu'on 

en ait connaissance. 
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Les extraterrestres livrent progressivement. Ils n'arrivent pas aux 

commandes d'un bombardier furtif pour nous en remettre les clés, ils 

mettent des idées dans la tête de beaucoup de gens durant de 

nombreuses années. 

 

Les extraterrestres ne vont pas délivrer des informations plus vite pour 

instaurer une Utopie d'un seul coup. Il y a un processus et Ils le suivent. 

 

Les extraterrestres se sont présentés à pas mal de monde. 

 

Je ne crois pas que les extraterrestres agressent qui que ce soit; ce sont 

toutefois de super-êtres assez intenses et extrêmement intimidants. 

 

Si les extraterrestres se faisaient connaître et nous aidaient ouvertement, 

les Humains ne seraient plus productifs en leur présence. Attendre d'eux 

qu'ils créent le monde parfait ? pourquoi pas, ils sont capables de 

complètement transformer notre mode de vie... mais Ils ne sont pas ici 

pour faire ça. Comment pourraient-Ils expliquer à l'humanité qu'ils 

peuvent transformer notre Terre en paradis ? Mais peut-être qu'Ils n'en 

ont juste pas envie ? 

 

Les extraterrestres nous connaissent intimement mieux que nous-

mêmes. C'est pour cela qu'ils ont peu de contact avec nous. 

 

Il y a beaucoup de variétés d'extraterrestres. Certains se soucient 

profondément, la plupart sont indifférents... c'est un boulot. Et puis il y a 

ceux qui ne nous aiment clairement pas. Pourquoi ? Aucune idée. 

 

Je dois admettre ne pas connaître grand chose sur les Zétas [originaires 

de Zeta Reticuli], beaucoup de choses ont été écrites et je n'ai fait 

qu'effleurer la surface. 

 

Sommes-nous conditionnés à la violence afin d'être utilisés dans une 

future guerre intergalactique ? 

Les extraterrestres sont technologiquement des millions d'années en 

avance sur les humains. Croyez-moi, ils peuvent se battre seuls. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Zeta_Reticuli
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Ils peuvent voyager inter-dimensionnellement.  

Notre âme aussi peut emprunter ces autoroutes. 

 

Ils ne sont pas là transformer cette planète en utopie. Ce que vous 

voyez, c'est ce que vous obtenez. L'illusion que nombreux prennent pour 

la vie n'est rien d'autre qu'une illusion. 

 

Ils s'occupent de nous dans la vie parce qu'il n'y a pas d'autre moyen 

pour nous emmener d'un point A vers un point B. 

 

Les extraterrestres sont des conseillers techniques, des professeurs, des 

esclavagistes, vos meilleurs amis et votre pire cauchemar. Ils ne restent 

pas les bras croisés à regarder, ils sont plongés jusqu'au cou dans les 

affaires humaines. 

 

Ils s'occupent du berceau et préparent actuellement la maison afin que 

nous puissions marcher à quatre pattes dans certaines pièces. Comme 

cela est clair pour la plupart d'entre nous, nous sortirons du berceau 

dans les prochaines décennies pour nous aventurer dans l'espace. 

Ils préparent le terrain, mais resteront en coulisse afin de ne pas distraire 

l'attention. 

 

Les extraterrestres ne sont pas de grands sentimentaux. Ils font plutôt 

dans l'amour-vache. 

 

Les extraterrestres étaient ici bien avant 7.000 à 15.000 ans avant notre 

ère. Ils ont ouvertement travaillé sur des expériences parmi les 

autochtones et ont eu des colonies, des villes équipées de tous les 

dispositifs de leur planète d'origine. Plus d'une race extraterrestre a 

résidé sur Terre et certains pensent que des combats ont peut-être eu 

lieu entre un certain nombre d'entre elles. C'est peut-être arrivé. 

Mais je suis tenté de croire le scénario le plus probable, selon lequel les 

extraterrestres n'ont pas livré bataille ou ont eu un accident mais ont 

simplement détruit une majorité des preuves de leur existence. Ils ne 

sont jamais partis, mais comme les humains ont pris conscience de leur 
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environnement, le style de vie opulent des extraterrestres s'est heurté 

aux vies primitives humaines. Les extraterrestres se sont fondus dans 

les sociétés pour lesquelles ils travaillaient en tant que prêtres, 

sénateurs, professeurs et autres éminents personnages. Des colonies 

plus petites existent toujours dans les zones dépourvues d'habitants. 

Ils vivent parmi nous à ce jour, dans nos villes primitives, mais certains 

choisissent de faire la navette; ils ne sont pas loin d'une des banlieues 

planétaire et de vaisseaux-mère dans ce système solaire. 

 

L'horloge biologique des extraterrestres fonctionne sur une fréquence 

différente, en supposant qu'Ils en aient une. Quand Ils sont sur le 

vaisseau, leur corps ne sont pas alourdis par la pesanteur, Ils ont donc 

moins besoin d'énergie que s'Ils vivaient uniquement sur Terre comme le 

font les humains. 

Pour autant que je sache, les extraterrestres ne dorment pas du tout. 

 

Les extraterrestres déguisés en humain pourraient duper n'importe qui, 

ils sont excentriques mais communiquent en général comme les 

humains, ils parlent. 

 

Les drones travailleurs font partie du programme. Ils exécutent le travail 

manuel et fastidieux, font le sale boulot. Les drones sont des machines 

sans âme qui opèrent d'elles-mêmes comme des machines à laver ou 

des sondes spatiales fonctionnant selon le désir des extraterrestres. 

 

Les extraterrestres vous manipulent de la même façon que votre patron, 

votre professeur ou vos parents le font: afin que vous fassiez quelque 

chose que vous ne voulez pas faire. Manipulent-ils l'humanité ? Oui, 

c'est pour ça qu'ils sont ici, pour nous persuader d'aller dans l'espace, 

comme une maman oiseau encourage son petit à s'envoler du nid.  

 

Suis-je un élève ? Nan... plutôt de la main-d’œuvre bon marché. 

 

Nous pondérer, c'est leur boulot. De plus, ils n'éprouvent ni fatigue ni 

lassitude comme les humains. Il me semble qu'ils aiment énormément 

faire ça, ils bénéficient d'excellentes conditions de travail, d'un 
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équipement fantastique, d'avantages relatifs aux voyages et d'un super 

plan de retraite. Seule la dernière partie est une supposition. 

 

Les extraterrestres n'ont pas besoin d'être à l'aise avec nous, c'est nous 

qui devons nous sentir à l'aise avec eux. C'est un bon assez important 

qui se produira au fil du temps. Ceux dont je suis conscient n'ont besoin 

de rien chez nous, au lieu de cela Ils fournissent des informations 

supplémentaires dont nous avons besoin pour passer à l'étape suivante. 

Ces extraterrestres ne viennent pas d'une planète mourante mais de 

systèmes hautement avancés de cette galaxie qui n'ont besoin de rien.  

Je ne sais pas à quel niveau Ils se trouvent spirituellement, je les 

imagine plutôt élevés, la majorité des contacts se font avec leurs 

machines, qui sont intelligentes mais manque d'un côté spirituel.  

 

Il y a un pouvoir supérieur qui règne sur notre système solaire et cette 

planète, et ce n'est pas une bande d'individus cupides gardant toutes les 

ressources pour eux, à moins que ce ne soient des extraterrestres ou 

qu'ils n'aient été mis en place par eux. Aucun humain ne tire les ficelles, 

ce n'est qu'une façade. 

 

De nombreux extraterrestres ont des milliers à des millions d'années 

d'avance sur nous. Ils peuvent simplement créer ou fabriquer tout l'ADN 

dont ils ont besoin. 

 

 

Will Smith leur a botté le cul dans Independance Day et Sigourney 

Weaver a affronté cet effrayant alien pendant quatre épisodes, très bien. 

Quand les gens pensent aux extraterrestres, ils utilisent les seules 

références qu'ils ont, issues de la télévision, de films et romans de 

fiction. 

Des verres d'eau autour de la maison ne les affectent pas, on ne peut 

pas les enfermer dans une pièce et les microbes terrestres ne leur font 

aucun mal... Ils ont créé les microbes. Leur esprit n'est pas du tout 

affecté par l'environnement terrestre, en revanche beaucoup d'humains 

le sont; allergies, rhumes, grippe, etc. 

Les extraterrestres ont été dans "leur" atmosphère ici sur Terre des 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Independence_Day_%28film,_1996%29


 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

lustres avant les humains et y sont bien adaptés. Ils ne tombent pas 

malade et ne s'évanouissent pas. 

Je ne connais pas les extraterrestres "Mante religieuse". 

 

J'ai peu de souvenirs des caractéristiques faciales de n'importe quel 

extraterrestre. 

 

Je ne sais pas s'ils sont hideux, je ne me rappelle pas exactement à quoi 

ils ressemblent. Mais il y a quelque chose en eux qui fait resurgir la 

crainte de dieu. 

 

Ils peuvent vous jeter du haut d'un gratte-ciel uniquement pour 

l'expérience (la vôtre)...  et ensuite tout arranger. Pour ainsi dire. 

 

Des vaisseaux extraterrestres ont été abattus sur cette planète. Cela est 

du à d'autres extraterrestres puisque la technologie humaine ne peut pas 

faire ça. 

 

Je n'ai vu aucune de leurs armes, ils n'en ont pas besoin contre nous. Et 

je ne pense pas que les autres extraterrestres puissent les utiliser sur 

nous. 

 

Nos vies ne reposent pas sur les extraterrestres. Ils font leur boulot et 

nous avons le nôtre à faire sur le plancher des vaches. Il n'y a aucun mal 

à croire en quelque chose, mais que ça ne devienne pas une obsession. 

Croyez-le ou non mais je ne suis pas obsédé par les extraterrestres. J'ai 

juste lancé quelques petites informations et elles ont rapidement pris de 

l'ampleur, bien plus que je ne m'y attendais. 

 

Je ne crois pas que les extraterrestres soient dieu, je sais qu'ils ne le 

sont pas. Ils ne m'ont jamais prétendu l'être.  

 

Les extraterrestres et leurs machines ne vous feront pas de mal, ce n'est 

pas leur but. Si vous êtes méchant ou que vous avez fait quelque chose 

de mal, alors vous devrez faire amende honorable. Sinon ne vous 

inquiétez pas à leur sujet, ils pourraient être là pour vous protéger. 
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En raison de la nature de ce qu'ils sont, les humains ont naturellement 

peur d'eux. "N'ayez pas peur" parce qu'il n'y a rien à craindre. 

 

Les extraterrestres se montrent chaque jour, ils sont en contact 

permanent avec certaines personnes sur cette planète à titre de 

conseillers. Cependant la plupart de ces gens ne savent pas qu'ils ont 

affaire à des extraterrestres. 

 

Il était une fois une planète bleue, "3ème planète après le soleil", et toute 

sa population croyait qu'ils étaient le centre de l'univers, et pourquoi pas 

car le soleil (étoile) faisait le tour de leur planète une fois par jour, cela 

voulait sûrement dire que les dieux les avaient favorisés par rapport à 

tous les autres systèmes stellaires. 

On pourrait croire aujourd'hui que c'est un conte de fée, mais c'est 

pourtant ce qu'ont cru la plupart des gens durant des siècles. Nous 

savons de nos jours que le soleil est stationnaire et pourtant nous 

croyons toujours être au centre de l'univers. Des millions de gens croient 

toujours qu'on a été favorisés par les dieux par rapport à tous les autres 

milliards de milliards de systèmes solaires existant, les laissant tous d'un 

vide intersidéral en dehors du nôtre. 

Ce qui ressemble à un conte de fée est en fait une histoire vraie. La 

plupart des gens y croient vraiment. 

Oh il y en a beaucoup disposés à croire que certaines de ces planètes 

abritent possiblement des microbes ou d'autres formes de vies 

inférieures mais ils répugnent à croire en une vie intelligente comme la 

nôtre ou supérieure. 

 

Ce fil de discussion est consacré aux extraterrestres venus de l'espace 

qui ont parcouru des milliards de kilomètres dans de fantastiques 

machines, qui le font depuis des milliers d'année et qui le feront encore 

pendant quelques milliers d'autres. 

Ils font tout ça sans l'approbation des humains parce qu'ils étaient ici en 

premier et sont infiniment plus complexes que les humains. Un adulte n'a 

pas a demander la permission à son enfant de cinq ans pour faire quoi 

que ce soit. Quel conseil utile peut donner un enfant de cet âge à un 

adulte ? L'enfant dépend complètement de l'adulte, même s'il ne 
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comprend rien à celui-ci. 

Et ce n'est pas un conte de fée ! 

Disons les choses comme ça: je sais que des milliers d'extraterrestres 

vont et viennent sur cette planète et  y habitent. Des tas de gens le 

savent. 

 

Quelles sont les risques que rien ne soit jamais trouvé par la population 

civile - débris, morceau d'OVNI et corps extraterrestres ? 

Rien n'est trouvé parce qu'Ils ne font pas d'erreurs. Vaisseaux et 

extraterrestres (ou plus vraisemblablement androïdes) extraits de 

véhicules extraterrestres s'étant écrasés et récupérés par différents 

gouvernements et militaires sont placés là pour servir le processus 

d'éveil que traverse l'humanité. 

 

Je ne sais pas combien d'espèces extraterrestres visitent cette planète 

et je doute que quiconque le sache. Quatre à cinq cent milliards de 

systèmes solaires représentent d'innombrables possibilités. 

 

  

Les humains ne sont rien sans les extraterrestres. La différence entre 

eux et nous, c'est que les extraterrestres n'ont pas besoin de 

reconnaissance, ils font tout en restant cachés dans l'ombre. 

 

Personne ne veut admettre que les extraterrestres ont eu le contrôle, 

même pas ceux qui savent qu'ils existent et sont dans le coin depuis un 

certain temps. 

 

Les extraterrestres qui sont ici, ceux qui prennent contact avec les 

humains, sont strictement professionnels et n'ont aucun signe les 

apparentant à un sexe. Il y a des extraterrestres touristes mais ils n'ont 

pas le moindre contact avec les humains à ma connaissance. 

 

Les extraterrestres en "uniforme" humain possèdent des corps 

anatomiquement corrects mais je ne sais pas s'ils sont fertiles ou 

stériles. À mon avis, ils sont stériles. J'ignore comment ils procréent sur 

leurs planètes. 
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Il y a des installations dans notre système solaire qui abritent des 

hybrides, beaucoup d'entre eux, mais ces hybrides ne sont pas destinés 

à cette planète ou ce système solaire. 

 

Les extraterrestres n'ont pas de docteurs et d'hôpitaux comme nous sur 

Terre. Ils ne tombent pas malade, leur corps et leur esprit réparent les 

choses avant qu'elles ne cassent. 

Les accidents n'existent pratiquement pas chez les extraterrestres. 

 

La philosophie s'adresse à ceux qui ne peuvent qu'imaginer ce qu'est la 

vie et l'univers. Les extraterrestres savent tout. 

 

Beaucoup des créatures que nous appelons extraterrestres sont des 

machines, des drones, qui ont la personnalité d'une serpillière; ils ne 

communiquent pas du tout, ils ne font que préparer les humains ou leur 

âme. Ceux qui ont communiqué avec moi télépathiquement ont une 

apparence qu'il m'est impossible de décrire. Parmi tous les clichés ou 

dessins que j'ai vus sur internet, aucun ne me dit quelque chose. Pour 

une raison quelconque, les extraterrestres ne me laissent pas me 

rappeler de leur visage. 

 

Des extraterrestres vont en ligne et discutent. La plupart des humains ne 

savent pas pour les extraterrestres ni qu'ils peuvent communiquer 

directement avec eux, alors les extraterrestres utilisent des méthodes de 

communication conventionnelles – incognito. Une prière, peut importe à 

quel dieu elle est adressée, va directement aux extraterrestres, qui 

répondent parfois à ces demandes. 

 

Beaucoup d'humains "trouvent un emploi" avec les extraterrestres, sont 

pleinement conscients de leurs missions avec eux, et il y en a des 

milliers qui exécutent des ordres extraterrestres en ignorant qu'ils 

travaillent pour une cause supérieure. Leur salaire leur est peut-être 

versé par IBM, une agence gouvernementale ou un fast-food mais ils 

travaillent pour des extraterrestres. 

Vous pourriez être un employé des extraterrestres. Ce sont eux qui 
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décident à quel point vous avez connaissance d'eux. 

 

Essais et erreurs correspondent à un niveau d'activité humain, les 

extraterrestres ne font donc pas d'expériences là-haut. On pourrait croire 

que ça peut être très ennuyeux de vivre une existence où tout a été 

compris. Et on aurait peut-être raison... mais il faut bien que quelqu'un 

s'y colle. 

 

Des extraterrestres pourraient se trouver juste à côté de vous sans que 

vous le sachiez. La plupart des gens n'ont pas idée de l'existence des 

extraterrestres, encore moins de leur présence. 

 

Les extraterrestres contrôlent la situation, ils ne font pas d'erreurs et ne 

se font pas prendre par les caméras. 

Certaines entités biologiques extraterrestres pourraient-elles faire des 

erreurs ? 

Pas une seule ne l'admettra. 

 

Les extraterrestres sont uniques comme tout le monde. Ce qui est 

rapporté par les abductés, c'est une façade, de la poudre aux yeux: Ils 

peuvent prendre n'importe quelle apparence, tout comme leurs drones et 

machines. 

 

Les extraterrestres n'essaient pas d'aider, ils ont déjà aidé. 

 

[Sans eux] la Terre serait comme une cour d'école sans surveillance, un 

chaos absolu, un enfer auquel aucun humain ne pourrait échapper. 

 

Beaucoup d'extraterrestres ont été humains sur cette planète à un 

moment donné. 

 

Les extraterrestres ont toujours cohabité avec les humains. 

 

Les extraterrestres sont étrangers aux humains. Les humains ne sont 

pas étrangers aux extraterrestres. 
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Le fossé intellectuel entre les extraterrestres et nous est immense. C'est 

comme s'adresser à un animal de compagnie qui ne vous connaît pas. 

L'animal – l'humain – s'effraie facilement. 

Mais il y en a certains qui prennent forme humaine et rendent la 

conversation possible. Beaucoup de gens ont été en contact avec eux, 

ils ne le savent tout simplement pas. 

Ils savent tous comment interagir avec les humains; s'il y a de 

l'intimidation, c'est intentionnel. 

 

Si vous pouviez voir d'où ils viennent, leurs villes, leurs centres culturels, 

leurs quartiers de loisir, etc, on ne fait pas trop le poids. 

 

Rappelez-vous à quel point le terrain de jeu du parc était fascinant quand 

vous étiez petit. Qu'en diriez-vous aujourd'hui ?  

Les extraterrestres ont été une fois ou deux à notre place. 

 

Les extraterrestres sont des émissaires de l'Autre côté, d'autres planètes 

dans d'autres systèmes solaires et dimensions dans l'univers. 

 

Je dirais qu'ils ont une existence de genre spirituel, sauf que tout a une 

existence spirituelle sous une forme ou une autre. La matière n'est qu'un 

autre niveau de ce genre d'énergie. 

 

Les extraterrestres sont des Double-Face mais ils ont toujours raison et 

ne recherchent que votre meilleur intérêt. 

 

Jusqu'à présent rien n'indique qu'Ils font autre chose que ce qu'ils 

veulent. 

C'est leur spectacle. 

 

Le poulet domestiqué ou non est à la merci de l'homme. L'homme et la 

femme peuvent garder le poulet et en faire un animal domestique ou 

bien l'engraisser et le manger. 

J'utilise la métaphore du poulet pour les humains et de l'homme pour les 

extraterrestres. Le poulet n'a vraiment pas de bol et vit en fonction du 

bon vouloir de l'homme. Le poulet - l'humain - ne peut rien y faire. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Double-Face
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Mais je sais que les extraterrestres ne sont pas cannibales mais 

altruistes. 

 

Les extraterrestres ne peuvent pas mentir. 

 

Il y a de la vie intelligente sur de nombreuses planètes, mais tous les 

habitants n'ont pas le droit de quitter leur système solaire. 

Ceux qui peuvent le quitter sont capables de visiter d'autres planètes 

comme la Terre avec un visa touriste, mais ils ne peuvent pas interagir 

avec les humains. 

Et puis il y a des renégats qui passent à travers les mailles du filet, des 

bohémiens qui semblent fuir les autorités ou échapper à leurs contrôles. 

Ceux qui nous renseignent ne portent pas d'étiquette à leur nom, ils 

opèrent derrière la façade de tous ces autres extraterrestres dont 

témoignent les abductés. 

 

Il existe des milliards d'espèces et des milliers visitent la Terre chaque 

jour. La plupart viennent ici pour le plaisir, d'autres pour visiter l'endroit 

où ils ont vécu lors de vies antérieures. Il y en a beaucoup qui sèment 

des informations sur cette planète -  je ne les connais pas 

personnellement. 

 

Les machines biologiques font le sale boulot, les tâches fastidieuses, 

comme les robots qui fabriquent les voitures aux côtés des humains sur 

la chaîne de montage. 

Les humains utilisent beaucoup de robots et sont à la veille de créer 

l'intelligence artificielle de façon à ce que les robots puissent penser par 

eux-mêmes. Les extraterrestres sont bien plus avancés, ils créent la 

machine humaine et des robots de type humain qui sont capables de 

faire fonctionner les vaisseaux tout seuls, comme des sondes 

intelligentes. 

 

La physiologie extraterrestre est largement différente de celle des 

humains. .Aucun humain ne peut malmener un extraterrestre ou 

l'interroger. Il serait plus crédible qu'une tribu de pygmées capture un de 

nos généraux et le retiennent prisonnier. Les généraux sont entourés de 
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plusieurs niveaux de protection avec une puissance de feu ultramoderne. 

Les extraterrestres sont plus intouchables qu'un millier de généraux. 

 

Sans les extraterrestres, les humains pataugent dans la merde. 

 

Ils fabriquent les corps dans lesquels nous résidons. 

 

Nous n'avons rien dont aient besoin les extraterrestres. Croyez-vous que 

des êtres capables de traverser des centaines d'années-lumière 

viennent ici pour s'inspirer de nos idées ? 

Ils savent tout ce que l'on sait, parce que ce sont nos architectes. En 

revanche les humains sont curieux parce qu'ils ne savent pas grande 

chose. 

 

Des humains étudiant les extraterrestres, c'est comme des fourmis 

étudiant les humains. Elles ne pourraient jamais comprendre. 

 

Les extraterrestres avec une âme sont comme nous de l'Autre côté, mais 

ils utilisent des corps physiques bien différents des nôtres pendant qu'ils 

sont sur ce plan d'existence. 

Ils peuvent passer de ce qu'on appelle un état physique à un état éthéré. 

C'est ce qu'ils font quand ils volent ou traversent les murs. 

 

Tout est sous contrôle extraterrestre parce qu'Ils font partie de nous, de 

notre famille étendue. 

 

Les extraterrestres ont mené des guerres en notre nom afin de protéger 

notre planète des "extraterrestres renégats". Ils ont aussi dévié des 

astéroïdes et empêché notre destruction. Tout astéroïde frappant cette 

planète de façon importante, ce n'est pas accidentel. 

 

Ils ne voyagent pas dans des corps physiques, le voyage spatial n'est 

donc pas horrible pour eux. 

 

Les extraterrestres peuvent communiquer avec tout le monde. 
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Leur corps peut être tué ou endommagé mais pas par des humains, leur 

physiologie n'est pas comme la nôtre, ils ne ressentent pas la douleur. 

 

Si l'un d'entre nous devait se battre contre un extraterrestre, qui aurait le 

dessus au niveau force ? 

Comme un dompteur dans la cage aux lions: les lions pourraient 

déchiqueter l'homme mais le dompteur a l'avantage mental. Les 

extraterrestres ont toujours l'avantage. Quelqu'un a-t-il jamais cassé la 

gueule à un alien pour le montrer à tout le monde ? Sur les milliers 

d'abductés, ça n'est jamais arrivé une seule fois. 

 

Ils comprennent l'humour et l'ironie, pour eux tout est drôle. Leur rire 

innocent peut néanmoins faire peur. Vous êtes-vous déjà moqué d'un 

animal ? Il ne comprend pas la blague et a peur. 

 

Ils nous aident avec nos inconstants problèmes émotionnels ou 

psychologiques. 

Ils compatissent avec nous. 

Ils admirent l'amour, détestent la colère et exècrent la jalousie. 

 

Les assistants extraterrestres des humains font la récolte de matières 

biologiques. 

 

Ils n'ont aucune raison d'être morose ou pessimiste, Ils savent qui ils 

sont et leurs vies sont presque parfaites si ce n'est parfaites. 

À leurs yeux, tout est amusant. A l'instar des sergents instructeurs, Ils 

affichent un visage méchant envers les recrues mais rigolent entre eux 

une fois retournés au bureau. 

Ils peuvent être mignons et gentils mais peuvent aussi être votre pire 

cauchemar.  

 

Ils se moquent de moi, mais pas autant que de nombreux d'humains qui 

parcourent ce fil de discussion. 

 

Ils voient le tableau d'ensemble, avec la torture, le meurtre et le viol, et 

savent que toute cette souffrance est temporaire. Va-t-on se mettre dans 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

tous ses états à chaque fois qu'un enfant tombe et s'écorche le genou ? 

Certains enfants agissent comme si c'était la fin du monde, surtout s'il y 

a du sang. 

 

Ils doivent certainement aimer les fous et les idiots parce qu'ils sont en 

charge de plusieurs milliards d'entre eux. 

 

Ils n'apprécient pas qu'on se vautre dans la boue, mais dès que l'on s'en 

lasse, ils nous passent à l'arrosage. 

 

Les extraterrestres ne sont ni de droite ni de gauche, ils sont apolitiques. 

 

Il est exact de dire que "Les voies du Seigneur [des extraterrestres] sont 

impénétrables". 

 

Un extraterrestre pourrait-il occuper une position plus permanente dans 

la vie de quelqu'un, en ayant apparence humaine, en mangeant et 

dormant, en ayant un emploi normal et même en se mariant et en ayant 

des enfants avec cette personne, cet humain ? 

Oui, et ce dernier n'en saurait jamais rien. Au pire il pourrait le 

soupçonner. 

 

Ils contrôlent totalement chaque situation où Ils se trouvent, sans que 

ceux qui les entourent le sachent. 

 

Avoir une physiologie humaine c'est comme passer d'un véhicule à un 

autre pour eux. 

Leurs corps ne sont pas comme les nôtres mais ils peuvent entrer dans 

un clone humain comme on change de chemise. 

Ils créent un corps humain à partir de l'ADN extrait sur un abducté et 

entrent dans ce corps neuf n'ayant jamais servi. 

 

Les extraterrestres ne tuent pas sans raison, et même avec raison ils le 

font rarement. Ils ont des règles et des responsabilités. 

 

Il n'est humainement impossible de comprendre les extraterrestres. 
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Comprend-on vraiment les autres humains ? Comment pourrait-on alors 

comprendre une forme de vie nettement supérieure comme eux ? 

 

Les extraterrestres ne prévoient pas de nous utiliser comme esclaves 

dans le futur. Ils ne prévoient pas non plus de nous apprendre comment 

vivre avec eux. Nous vivons déjà avec eux. 

 

Les extraterrestres aiment l'amour. Il fallait que je le dise. 

Il n'y a rien de supérieur à l'amour, il englobe tout. Les extraterrestres le 

comprennent et l'apprécient bien mieux que nous. 

Ils sont cependant asexués, sauf s'ils remplissent une certaine mission 

dans un corps de genre humain. 

 

Ils entendent vos demandes et y répondent, et s'Ils vous donnent des 

informations pertinentes en souhaitant que vous en fassiez usage, vous 

vous en rappellerez.  

 

Ils prennent parfois le contrôle de l'esprit de quelqu'un et disent ce qu'ils 

veulent dire, font ce qu'ils veulent faire et sortent ensuite du corps qu'ils 

ont utilisé, et l'individu n'est au courant de rien. Ils peuvent le faire, mais 

Ils n'agissent normalement pas ainsi. 

 

Clones: 

Ils ont des milliers de clones. Sur une population de 6 milliards et demi 

d'individus, ils n'ont aucun problème à rester incognito. 

Ils font cela depuis des millions d'années sur beaucoup de planètes. 

Un clone reçoit une nouvelle âme, les jumeaux ont deux âmes distinctes. 

Quand bien même ils semblent agir comme une seule et même 

personne même s'ils vivent séparés dans deux pays différents. 

Les clones qui sont ici sont-ils des copies d'un petit groupe de gens ? 

Des projets spéciaux sont en cours dans tout le système solaire, la 

plupart sont des hybrides conçus à des fins ou utilités spécifiques. Mais 

je ne peux pas en dire plus. 

 

Toutes sortes de choses peuvent créer des parasites, des interférences 

et des signaux mixtes sur un téléviseur. Cela dépend si le signal passe 
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par le câble ou les ondes. Les fantômes et parfois les extraterrestres 

provoquent des interférences électriques, mais la plupart du temps le 

problème est terrestre ou humain. 

 

Ils existent surtout sous forme d'énergie, mais Ils ont aussi des corps 

dans lesquels ils entrent pour des raisons qui leur sont propres. Ces 

corps sont plus avancés que le corps humain, ils n'ont pas besoin d'être 

nourris comme les nôtres, et n'ont pas non plus de fonctions corporelles. 

Une anatomie complètement différente. 

 

Les extraterrestres se déplacent à une fréquence supérieure aux 

humains du fait du niveau d'énergie auquel ils existent. Leur fréquence 

élevée ne représente pas leur degré illumination. 

 

Il y a plusieurs genres d'extraterrestres mais les plus fréquents sont des 

sortes d'ouvriers, ils ne font pas partie de la direction et exécutent le sale 

boulot. Ils utilisent des vaisseaux parce qu'ils s'occupent d'humains sous 

forme physique et les vaisseaux sont des plateformes pour leur base 

d'opérations. 

 

Les extraterrestres qui sont dans ma vie sont petits, humanoïdes et 

d'une teinte bleuâtre. Ils semblent parfois avoir des tâches. Ils ne sont 

pas faits de la même chose que nous autres humains, ils semblent 

quelque part entre le physique et l'éthéré, ils peuvent traverser les objets 

physiques et peuvent pourtant s'y accrocher ou les tenir. 

Je ne suis que vaguement conscient d'autres extraterrestres, ce qui me 

convient.  

 

La galaxie est immense et nous ne pouvons pas capter une fraction de 

l'infinité de signaux et vagues d'énergie émanant de partout. 

Ils se trouvent dans nos cieux, en orbite ou volant de partout au-dessus 

de nous, dans nos villes... et pourtant personne ne semble les détecter. 

 

La NASA, le SETI, et plusieurs gouvernements savent qu'il y a des 

extraterrestres navigant autour de la Terre, et ils ont capté quelques 

signaux, mais ils ne sont pas prêts de révéler ces choses au grand public 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Search_for_Extra-Terrestrial_Intelligence
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parce que ça donnerait l'air inférieur aux terriens. Les extraterrestres 

respectent ça et font par conséquent cavalier seul avec les vœux de nos 

gouvernements. 

 

Les extraterrestres apparaissent plus souvent dans les grandes villes 

que dans des endroits à l'écart comme Stonehenge. 

 

Ils ne sont pas photogénique, littéralement parlant. 

 

Ils utilisent le téléphone, le fax, regardent la télé et surfent sur internet. Ils 

doivent s'adapter et faire comme l'habitant 

Des extraterrestres parcourent sûrement ces forums de discussion. 

 

Les extraterrestres sont vraiment décontractés et ne sont pas sur des 

montagnes russes émotionnelles comme les humains ont tendance à 

l'être. 

 

Une entité comme un extraterrestre peut entrer dans n'importe quelle 

machine (animal, insecte, etc) afin d'interagir avec des humains pour 

toutes sortes de raisons et finalités. 

 

Une grande partie de la documentation sur les extraterrestres dépeint 

des androïdes, Ils ne semblent donc pas s'inquiéter à ce sujet. Mais 

nous autres humains les faisons rire. 

 

Je n'ai jamais vu de petits hommes verts mâles ou femelles, mais de 

petits êtres bleutés me rendent visite de temps à autres, les autres 

cowboys de l'espace sont déguisés en humain. 

 

Les extraterrestres savent mieux que la personne concernée ce qui se 

trouve dans sa cœur et dans son tête. 

 

C'est leur boulot que de s'intéresser à nous. Chaque âme a un potentiel 

et Ils sont là pour nous inciter à l'exprimer. 

 

Les extraterrestres assignés à cette planète, ceux dont je suis conscient, 
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ont totalement accès à la magie contrairement à la plupart des humains. 

Avez-vous examiné l'humanité récemment ? Des tas d'ignorants qui se 

répandent comme un virus. 

 

Les potes de l'espace suivent des ordres comme les autres, personne ne 

sait vraiment qui est l'ultime responsable. 

 

Ils étaient ici avant les humains, ils ne sont jamais partis, et ils seront les 

derniers à quitter la Terre. 

 

Ils sont tout simplement en haut de la chaine alimentaire. Ce sont des 

âmes hautement avancées à différents niveaux. Mais il y a dans le 

mélange d'innombrables entités synthétiques autonomes et sans âme. 

Cela reste un mystère, même pour certains extraterrestres. 

 

Le fait est que même ceux qui y croient et ont rencontré des ET vont 

rarement l'admettre. Le sujet reste tabou pour l'ensemble de la 

population. 

Les temps changent; davantage de gens croient ou veulent croire aux 

extraterrestres, c'est donc mieux accepté. 

Pourtant, si vous travaillez comme pilote de ligne, enseignant, PDG, 

scientifique, dans le clergé, en politique et dans l'armée, parler des 

affaires ET est l'assurance d'une retraite anticipée, sans les avantages. 

 

Les extraterrestres ne meurent pas, ils grimpent simplement les 

échelons. Ils sont pure énergie et utilisent des corps comme nous 

utilisons des vêtements. 

 

Les extraterrestres se préoccupent-ils de l'allure à laquelle on détruit 

écologiquement notre monde ? 

Quand on va rendre visite à des amis, s'inquiète-t-on de comment ils 

entretiennent leur maison ? Certes on pourrait, mais que faire d'autre 

sinon le faire remarquer jusqu'à ce qu'on nous demande de partir ? (rire) 

Les extraterrestres ont beaucoup de pouvoirs, et ils en font beaucoup en 

coulisse. Certaines factions sont en désaccord au sujet de l'étendue de 

leur participation. Ils ne vont cependant pas laisser la planète s'écrouler. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

Ils peuvent guérir des humains de maux "incurables" et le font souvent 

mais ne récoltent aucun mérite. 

 

Ils peuvent vous couper en deux comme un morceau de bœuf et vous 

recoller sans laisser aucune cicatrice. 

Ils rattachent des membres uniquement s'il n'y a pas de témoins, comme 

au cours d'une bataille ou dans un accident de voiture. 

Pourquoi ne le font-ils pas pour tout le monde ? 

Parce qu'ils seraient obligés de s'exposer à l'humanité et Ils ne sont pas 

encore prêts à le faire. 

 

Il y a beaucoup de gros pontes extraterrestres qui circulent aux environs 

de cette planète et de ce système solaire. Ils n'utilisent pas tous des 

vaisseaux mais quand c'est le cas Ils peuvent les stationner et se 

balader autour sous forme d'orbes. 

 

Les extraterrestres aiment nous divertir de bien des façons, et certaines 

peuvent parfois être limite désagréables. 

 

Qu'y-a-t-il de valeur sur Terre pour les extraterrestres ? 

Une chose d'une énorme valeur, une substance biologique nommée 

Homo Sapiens. 

 

Les extraterrestres sont discrets et ne se laissent voir qu'en bonne 

compagnie (rire) ou par ceux qui veulent les voir. 

 

Les extraterrestres n'arrivent pas, ils ne sont jamais partis. Et ils 

continuent de travailler chaque jour avec des gens, ce qu'ils font depuis 

le début. 

 

Quels sont les noms courants pour un extraterrestre ? 

Je ne voulais pas que cette liste sorte mais comme vous insistez: 

Michael Jackson, Hillary Clinton, Bush, Jolie, et Arnold Schwarzenegger. 

Certaines des personnes ci-dessus ont déjà fait l'objet de supputations. 

Je suis ici pour les confirmer (rire) 
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La plupart des extraterrestres n'ont pas des noms courants. 

 

Les extraterrestres supérieurs comme Milton ont largement dépassé ce 

que nous appelons les arts. Ils vivent dans une extase ininterrompue, au 

cœur de réalités que nous autres humains ne pouvons pas comprendre. 

Milton m'a donné des aperçus de son monde, mais c'est comme essayer 

d'attraper l'air de ses mains, je suis incapable de mettre des mots 

dessus. 

 

Vous rappelez-vous des patriarches bibliques Abraham, Jacob et Isaac ? 

Ils avaient tous plusieurs femmes et concubines, et ils avaient tous reçu 

l'ordre de répandre leur semence jusqu'au bout du monde ou à peu près. 

Les extraterrestres le font à plus grande échelle. 

 

Il y a plus de deux factions extraterrestres et les principaux acteurs font 

majoritairement partie de la même équipe. Mais tenter d'expliquer les 

différences va sembler confus au niveau où se trouve la Terre. Le 

moindre truc est important pour nous ici-bas, mais plus haut cela a peu 

de valeur. 

 

Les extraterrestres ont bel et bien des lieux de détente mais n'ai vu 

aucune moquette ambulante ou étrange créature comme dans la 

Cantina de Star Wars, juste des êtres de genre humains. 

 

Avez-vous remarqué combien de gens ont la phobie des clowns ? 

Les extraterrestres sont des farceurs, même ceux haut placés comme 

Milton. 

Ils ne font pas ça par méchanceté – du moins pas toujours; c'est un outil, 

et je vais en rester là pour le moment. 

 

Beaucoup d'extraterrestres sont pure énergie et ne sont affectés par 

aucune forme de matière, le soleil y compris. 

 

Les extraterrestres n'ont besoin de l'accord de personne. 

 

Ils contrôlent par télépathie mais ont aussi d'étranges objets 
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indescriptibles qui s'envolent d'eux. 

 

Les extraterrestres ne se reproduisent pas, leurs rangs sont alimentés 

par une réserve d'êtres hautement évolués. 

 

Comment est leur "peau" ? 

Moite (rire) 

Je sais que je les ai touchés et qu'ils m'ont touché mais je ne me 

rappelle de rien ou alors le souvenir a été bloqué pour une raison 

quelconque. Milton a un jour essayé de me prendre dans ses bras et je 

me suis esquivé... je l'ai peut-être vexé. 

 

Les extraterrestres ont des gens qui travaillent aux côtés de médecins, 

de scientifiques et de gens comme moi, des humains qui vont intercepter 

ce qui doit rester caché. 

 

Même les extraterrestres ne savent pas comment l'histoire s'achève pour 

tout le monde. 

 

Tout ce qu'Ils font est volontaire, et même si j'ai déjà appelé ça un 

boulot, c'est plus une partie de plaisir pour eux. Tout leur procure du 

plaisir. Un concept quasiment impossible à apprécier ou comprendre 

pour nous autres crétins coincés au niveau terrestre (rire). 

 

Les extraterrestres sont faits totalement d'énergie et sont pour la plupart 

indestructibles. 

Ils sont pure énergie, il n'y a rien de plus puissant que ça. 

 

Les extraterrestres sont si cachottiers parce qu'ils maintiennent l'illusion 

afin que les gens puissent se concentrer sur leur vie. Vous connaissez le 

dicton "La vie est une scène de théâtre" ? Ils en ont conçus les décors. 

 

Comment fait une entité pour "attendre" dans une réalité intemporelle ? 

Certains d'entre nous ont la tête qui tourne quand ils font plusieurs 

choses en même temps. Elles n'ont pas de contraintes temporelles 

comme nous mais s'attèlent à un nombre infini de tâches simultanément. 
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La façon dont elles arrivent à sortir des trucs de la tornade d'informations 

où elles résident est tout simplement un phénomène surnaturel sans 

explication humaine. À moins que ce que j'ai dit ne vous convienne. 

 

N'importe qui aurait mal au ventre et entrerait probablement en état de 

choc s'il rencontrait Milton. Les extraterrestres sont d'étranges super-

entités psychotropes qui ne sont vraiment pas conçues pour 

communiquer avec de simples humains. 

La plupart des super-entités ne sont pas mauvaises. Elles sont juste 

insondables. 

 

La gestion de planètes est comme tout autre emploi de haut niveau, on y 

connait une ascension dans l'échelle sociale; les extraterrestres présents 

ici aujourd'hui ne sont donc pas les mêmes que ceux qui étaient là dans 

le passé et ainsi de suite. 

 

La vie est un amusement permanent pour les Milton, ils ne s'ennuient 

jamais et vivent dans une pure extase. 

 

Les extraterrestres n'ont pas créé notre situation, ceux qui sont en 

charge de la Terre sont comme des gardiens, ils ne font que préparer les 

âmes envoyées depuis une autre planète sur ce troisième caillou après 

le soleil. 

 

Beaucoup de connaissances sont acquises dans des corps physiques 

semblables à ce qu'on a ici sur Terre. Une fois à un certain niveau 

proche de celui des Milton,  la prise de conscience se déroule 

différemment et il n'existe aucun mot pour l'expliquer au niveau où l'on 

se trouve. 

 

On met son linge sale dans la machine-à-laver, on appuie sur quelques 

boutons et on laisse la machine faire le travail. Beaucoup d'entités 

fonctionnent comme ça, ce sont des machines qui effectuent le travail 

salissant et monotone. 

 

Les extraterrestres savent qui Ils sont. 
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Les extraterrestres, ceux qui comptent, avec un vrai pouvoir sur des 

planètes comme la Terre, sont 100% altruistes. Notre progrès ou 

absence de progrès n'a rien à voir avec leur ascension sociale. 

Il existe une étrange mixture d'extraterrestres de niveau inférieur mais ce 

ne sont pas ceux qui prennent les décisions, ils n'ont pas de pouvoir réel 

ou imaginaire. Et il n'y a pas de concurrence entre eux et ceux qui sont 

aux commande. 

 

Les êtres dimensionnels dirigent les choses un peu différemment que 

dans ce que nous appelons consortiums et fédérations. La galaxie n'est 

pas vraiment divisée en secteurs mais plutôt par niveaux d'éveil 

spirituel... si cela signifie quelque chose. 

 

Les extraterrestres du niveau de Milton sont de purs esprits, ils ne 

souffrent d'aucunes maladies. 

 

Il existe des extraterrestres d'apparence humaine: les Pléïadiens, 

Nordiques et bien d'autres dont je ne peux pas parler... si ce n'est pour 

dire que peu de choses sont ce qu'elles semblent être. 

 

Tout extraterrestre ayant besoin d'étudier les propriétés de la matière se 

trouve au même niveau que les humains et doit par conséquent être un 

humain déguisé en extraterrestre. Ce serait comme si nos scientifiques 

retournaient à la maternelle ou au cours préparatoire pour faire 

progresser leur connaissance de la vie. 

 

Avoir une pensée pure c'est aller dans la bonne direction, c'est une 

connaissance extraterrestre de base. 

 

Les extraterrestres résident au même endroit que l'énergie créatrice, 

certains sur Terre appelle cela l'énergie divine. Les extraterrestres ont 

pleinement conscience de cette énergie qui imprègne toute matière 

vivante ou non composant l'univers. 

 

Une guerre contre les extraterrestres durerait environ cinq secondes, 

https://sites.google.com/site/lespleiadiens/
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tout ce qu'ils auraient à faire est de se montrer et cela provoquerait une 

débâcle mentale dans le monde entier. 

Je sais que la plupart pensent qu'ils pourraient y faire face ça mais le fait 

est que la plupart ne le peuvent pas. La question n'est pas d'y faire face, 

mais de gérer le problème.  

 

Les extraterrestres n'ont pas fait tomber ces immeubles [référence au 11 

septembre]; Ils n'ont pas non plus stoppé ceux qui l'ont fait. 

Les extraterrestres contrôlent davantage ce qui arrive que ce que la 

plupart des gens pourraient encaisser s'ils le savaient. 

 

Pour  beaucoup de gens, extraterrestres et OVNIs restent du domaine 

de la science-fiction, et le commun des mortels ne se préoccupe pas de 

ces absurdités. Ce qui est compréhensible parce c'est ce que le 

phénomène extraterrestre restera pour la plupart des gens. 

Les extraterrestres font pourtant autant partie de l'environnement humain 

que les plantes et les animaux; ils n'ont juste ni le besoin ni l'envie 

d'attirer l'attention et sont ravis de se fondre dans le décor. Mais certains 

d'entre eux sont taquins. 

 

Que pourrait-on enseigner à un extraterrestre ? 

Rien. 

 

La plupart des extraterrestres portent des sous-vêtements de quelle 

couleur ? 

Comme les humains, rose, blanc, etc, mais avec les traces en moins... 

 

Ne devrait-on pas faire quelque chose afin d'aider les extraterrestres 

pour l'organisation ? 

Ce serait comme faire monter avec soi sur le toit son fils de deux ans 

pour réparer la toiture. 

Ils maîtrisent la situation, malgré ce qu'on perçoit et considère ici-bas. 

 

La machine extraterrestre ne commet pas d'erreurs, mais ils ont des 

qualités humaines comme le sens de l'humour et sont amateurs de 

farces. Ils font aussi des choses qui nous font réfléchir et nous 
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émerveiller. 

 

Les extraterrestres sont bienveillants mais la bienveillance est un truc 

effrayant pour ceux qui se savent mauvais. 

 

Y-a-t-il une chose que les extraterrestres ne comprennent pas ? 

Oui, à l'heure actuelle Paris Hilton les déconcerte (rire). J'en citerais bien 

d'autres mais ce serait alors une déclaration politique, je vais donc 

éviter... 

Il n'y a sinon rien d'autre qu'ils ne comprennent pas. Ou qu'ils vont du 

moins admettre ne pas comprendre. 

 

Les extraterrestres n'ont pas le pouvoir de tuer des âmes, mais Ils 

peuvent capturer et détenir certaines personnes et d'autres 

extraterrestres subordonnés, mais c'est un tout autre domaine.  

  

Une bonne partie des affaires concerne la livraison de technologie, dans 

combien de temps et en quelle quantité. 

 

Les androïdes: 

 

Ils remplacent l'intelligence humaine mais restent incapables de se 

rebeller. Ils n'ont pas d'âme, ce ne sont que des machines et jamais rien 

d'autre. 

Si les androïdes peuvent avoir une réflexion indépendante, bien 

qu'artificielle, pourraient-ils aussi être capables d'actions artificielles ? 

C'est une notion et une croyance humaine, un Hal 9000 ne peut jamais 

devenir humain ou une machine développant une conscience propre. 

Les extraterrestres peuvent cependant coller une âme dans n'importe 

quoi, auquel cas ce ne serait pas une machine mais une entité vivante 

au cœur d'un cauchemar. Ceci dit, des trucs encore plus bizarres 

arrivent dans d'autres systèmes solaires. 

Les androïdes ont été utilisés dans beaucoup de guerres passées et 

présentes, sur Terre et en beaucoup d'autres endroits.  

 

Les extraterrestres sont-ils coincés à un niveau différent de 
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compréhension plus complexe mais sont néanmoins coincés dans un 

paradigme comme le nôtre ? 

Qu'ils le soient ou pas ne change rien à notre raison d'être ici ni à notre 

programme, et c'est tout ce qui compte. Après tout, les petits enfants ne 

comprennent pas les complexités qui entourent la vie de leurs parents. 

 

Les extraterrestres n'ont besoin ni de la nourriture ni de rien d'autre de la 

part des humains ou de la Terre. Ce serait comme si des gens riches 

faisaient la manche dans un pays du tiers-monde, cela n'aurait aucun 

sens. 

 

Certaines entités sont impliquées sur la planète Terre, cependant 

aucune d'entre elles ne règne dessus comme une sorte de monarque. 

Les choses ne marchent pas comme ça dans l'univers. 

 

Nous sommes tous extraterrestres en réalité, nous ne sommes pas 

originaires de cette planète, et par conséquent extraterrestres. Il est donc 

faux de déclarer qu'ils viennent d'une autre planète et nous non. 

 

Ils ont tendance à être modestes et ne souhaitent pas que je vende la 

mèche au sujet de leur véritable apparence. 

 

Ils rayonnent en fonction de leur déguisement, et s'entourent d'une 

intense lumière. Autrement dit, la lumière est presque aveuglante lorsque 

vous entrez dans leur espace ou véhicule. Mais les yeux s'habituent 

rapidement. L'esprit s'habitue moins vite par contre (rire). 

 

 

Il y a quelque chose dans le fait de voir un véritable extraterrestre qui 

colle à l'esprit humain comme un chewing-gum dans les cheveux. On ne 

l'oublie jamais quand bien même on le voudrait. Ils sont bien trop 

différents à comprendre pour la plupart des esprits humains. 

Ils sont d'une singularité impossible à décrire, Ils ont une sorte de qualité 

à la fois euphorique et horrifique. Ils téléchargent un filtre dans l'esprit 

des humains qu'ils enlèvent ou qui trainent ou travaillent avec eux. 
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Il n'y a nulle part d'authentique film ou photo d'extraterrestre. Ils ne 

peuvent pas être photographiés, ils ne sont pas faits de la même matière 

que les humains. 

 

Ils sont soit des aides pour les niveaux inférieurs soit des pillards, et il 

n'en manque pas. 

 

Les entités des niveaux les plus élevés sont d'une pure bienveillance et 

non les dieux vengeurs et haineux dépeints dans notre littérature. 

Les dieux qui ont inspiré la crainte et l'admiration des humains sur Terre 

sont des entités du niveau de Milton. 

 

Le patrimoine génétique est immense dans la galaxie et il continue de 

s'accroitre puisque les races se mélangent comme elles le font sur Terre. 

Je ne peux pas vous dire quelles ont été les premières sur Terre; Ils 

souhaitent que je garde le secret à leur sujet afin de rester impartial. 

De la même façon, qui a découvert l'Amérique en premier ? Eh bien 

plusieurs nationalités revendiquent cet honneur. Il y a déjà assez de 

querelles sur cette planète, pourquoi en rajouter ? 

 

S'il était possible de les capturer sur pellicule, des forums de discussion 

comme celui-ci n'existeraient pas parce que tout le monde serait au 

courant. Ils ne veulent pas que tout le monde sache. 

 

Personne ne les prendra jamais au dépourvu, et ce n'est pas faute 

d'avoir essayé, les paparazzis s'appliquent depuis plus de soixante ans à 

chercher l'occasion qui les rendra riches et célèbres. 

 

Ils jouent à des jeux de hiérarchie aux niveaux supérieurs, mais 

seulement parce qu'une soupe a besoin de beaucoup d'ingrédients pour 

être bonne, même d'herbes amères. 

 

Les habitants de toutes les autres planètes connaissent la Terre en long 

et en large, la Terre est le seul système dont la population a des œillères 

parce que la plupart ne peuvent pas êtres dérangés durant leur 

sommeil... 
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Certains peuvent surveiller tous nos médias, y compris ATS, surtout pour 

le côté divertissant (rire). La plupart de nous autres humains trainons là 

pour la même raison. 

 

Les extraterrestres et leurs assistants n'ont pas de sang. Leur 

physiologie n'est en rien comme celle des humains. 

 

Certains extraterrestres pensent être des dieux et tout ça, jusqu'à ce 

qu'ils se retrouvent devant l'addition et essaient alors de s'en sortir sans 

la régler... 

 

Je ne voudrais décevoir personne mais je n'ai encore vu aucune photo 

sérieuse d'entité extraterrestre, mais je n'ai pas vu non plus toutes les 

photos qui existent. Et ça ne m'intéresse pas particulièrement, c'est déjà 

assez dur de regarder les photos de vacance de tante Gertrude à 

chaque fois qu'on va lui rendre visite - je signale au passage que ce n'est 

pas son vrai nom. 

 

Il n'y a pas de stratagème de "non-interférence" des extraterrestres sur 

l'humanité. 

 

Recouverte de milliards d'humains comme nous, la Terre demeure un 

endroit mystérieux. Combien d'entre nous savent vraiment ce qu'il y a 

sur cette planète ? Et je parle des trucs qu'on peut voir...  Il y a aussi des 

extraterrestres aux quatre coins du globe, combien en sont conscients ? 

 

Les Zetas 

Quelques ufologues allèguent que Zeta Reticuli serait un système 

abritant une civilisation extraterrestre appelée aussi Gris ou Petits-gris. 

Sont-ils réels ou pure invention ? 

Un peu des deux. 

Qu'en est-il de civilisations avancées comme celles des constellations du 

Dragon, de Zeta Reticuli et des système solaires de Sirius ? 

Elles sont sur des niveaux bien supérieurs à celui de planètes de classe 

terrestre, et elles sont libres de voyager vers d'autres étoiles.  
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J'admets que "être supérieur" serait plus approprié que "Extraterrestre", 

mais cela pourrait en perturber certains, surtout parce que la plupart 

d'entre nous n'ont pas accès à un bidule OVNI comme ceux 

qu'empruntent ces entités supérieures. 

 

Les extraterrestres autorisent davantage d'observations parce qu'ils 

aiment se moquer de l'attitude de déni de certains. 

 

Une quelconque sorte d'anciens extraterrestres va-t-elle revenir d'un 

lointain passé pour purifier la Terre de toute corruption et choses de ce 

genre ? 

Ça ne va pas arriver. La Terre et l'espace qui l'entoure foisonnent 

néanmoins comme jamais auparavant d'un important nombre 

d'extraterrestres venus de toute la galaxie. Il y a une sorte de gala 

événementiel en cours, mais Ils ne sont pas là pour faire une entrée 

fracassante portant sur d'abrupts et majeurs changements planétaires. 

Tout du moins pas de façon à ce que la plupart des humains puissent le 

remarquer en se levant le matin. 

Je ne peux pas en dire davantage à ce sujet. 

 

Les vrais extraterrestres ne dansent pas et ne mangent pas de quiche. 

 

Si les extraterrestres sont hors du temps, est-ce qu'ils entrent et sortent 

[dans notre temps] pour travailler à autre chose qu'à aider (un autre 

programme), et est-ce qu'ils aiment faire ça ? 

Il y a tellement de variantes, de fonctions, de fronts et que sais-je encore 

qui sont en cours, il y donc plusieurs réponses possibles à cette 

question. 

 

J'utilise le terme "extraterrestre" en général. Ça veut surtout dire que ce 

sont des entités qui n'habitent pas cette planète mais viennent ici ou y 

sont assignées. Ce sont des êtres supérieurs... la plupart du temps 
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Tous les humains ont une âme, et il y a des entités d'apparence humaine 

qui n'en ont pas.  

Les humanoïdes sans âme sont-ils sur cette planète pour observer et 

informer ? 

En quelques sortes, ils ne font pas le travail sale et ordinaire, c'est 

indigne de ces entités supérieures. Mais si vous aviez vu certains des 

sales boulots qu'ils ont à faire, vous comprendriez pourquoi des 

machines le font pour eux. Je vous en prie, ne me demandez pas de 

détails sordides. 

Ces machines ont des vies très ennuyeuses comme nos machines-à-

laver, ordinateurs, voitures, avions... Elles n'existent que pour servir leur 

maître. 

 

Les extraterrestres ont toutes les cartes en main et prennent toutes les 

décisions, mais ils trouvent le besoin de travailler avec nous en secret, 

ça me semble juste un peu trop pratique. 

Cela semble pratique parce que ça l'est. Ils ont réparé les erreurs du 

système il y a des lustres et des lustres. A présent les choses avancent 

plutôt bien, enfin en quelques sortes... 

 

Les données empiriques ne marchent qu'avec ceux qui sont sur la même 

longueur d'onde entre eux. Prenez pas exemple votre chat: il ne fait 

aucune différence entre votre maison et une caverne. Le micro-onde, le 

réfrigérateur et la cuisinière n'ont pas plus de sens à ses yeux qu'un 

caillou dans le jardin. 

Mais vous pourriez dire que nous autres humains sommes plus 

intelligents qu'un chat. Nous le sommes sûrement, mais le chat est sur 

une longueur d'onde, les humains sont sur une autre et les 

extraterrestres c'est encore une toute autre fréquence, tout au sommet 

des ondes, la plupart des gens ne semblent pas pouvoir les capter. 

 

Certains extraterrestres sont des âmes plus haut placées; les autres 

extraterrestres n'ont jamais été à notre place. 

 

Les extraterrestres ne peuvent pas tuer les humains. 

Bon c'est vrai techniquement, mais extraterrestres et Opérations 
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Clandestines unissent vraiment leurs forces et tuent. Mais les personnes 

qu'ils éliminent ne sont pas toujours forcément des gens juste parce 

qu'ils peuvent sembler humains. Les extraterrestres tuent des 

extraterrestres, les humains tuent des humains. 

 

Les extraterrestres sont immunisés à 100% contre tout ce qui est 

humain, et leurs vaisseaux aussi. Mais ils peuvent abattre leurs propres 

vaisseaux. 

 

Certains corps extraterrestres sont aussi fragiles que du papier-mouchoir 

mais pas face aux humains. Ils ont des gadgets et de puissants esprits 

qui peuvent arrêter tout ce qui est humain. 

 

La nourriture que nous consommons n'est rien d'autre que du (rayon de) 

soleil concentré. Certaines entités peuvent en absorber plus que les 

humains normaux qui doivent le consommer à partir des plantes et des 

animaux plutôt que directement. 

Les humains sur Terre peuvent se passer de nourriture pendant 

quelques semaines mais ils peuvent risquer de tomber malade. Les 

humains ne sont pas conçus pour fonctionner sans nourriture. 

Les entités de mondes plus avancés n'ont pas besoin de s'alimenter de 

nourriture, mais ils mangent parfois pour le plaisir. 

Le niveau d'énergie de l'esprit rend cela possible, l'esprit est capable de 

manipuler l'énergie recouvrant chaque centimètre de l'univers. 

 

Les extraterrestres n'ont pas de lois telles que nous les entendons. 

 

Certains extraterrestres sont communistes... ceux qui sont malveillants. 

 

Les extraterrestres ont des emplois, Ils ne font pas vraiment de politique 

mais peuvent inciter certains dirigeants à emmener leurs ouailles dans 

les profondeurs de la malversation comme l'ont fait Staline, Hitler et 

beaucoup d'autres avant et après eux. 

 

Ils ne votent pas et il n'y a pas de démocratie comme en Amérique et en 

quelques autres endroits... pour ceux qui croit qu'on a vraiment une 
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démocratie. 

 

Qui ou qu'est-ce qui règne sur les extraterrestres ? 

Quelle est la structure de leur pouvoir politique ? 

C'est un sacré morceau et si jamais j'ai du temps libre, j'essaierai 

d'éclaircir quelques points. 

Ils sont comme qui dirait gouvernés par une sorte de dictature 

bienveillante. 

 

Certains ont plus de temps libre que les autres. 

 

Leur vie est prise en charge et le travail est comme un jeu. 

 

Il y a des extraterrestres de toutes les tailles, et beaucoup sont petits. 

 

Utilisent-ils des armes ? 

Les uns contre les autres mais normalement pas contre les humains, à 

moins qu'ils ne fassent partie d'Opérations Clandestines. Ils ne peuvent 

pas vous faire de mal sauf si vous avez de mauvaises intentions. 

 

L'aspect particulier du Gris n'est souvent qu'un costume que même les 

humains peuvent porter. 

 

Les extraterrestres voyagent au travers des dimensions, pas dans le 

temps. 

 

Il y a bien plus de 11 races extraterrestres, et beaucoup sont des 

renégats au pouvoir limité. Ils sont néanmoins une nuisance. 

 

Les extraterrestres sont partout comme des insectes autour d'un 

lampadaire la nuit. Sauf que la plupart des humains ne les voient pas, le 

camouflage est un phénomène bien réel. 

 

Il y en a aussi des milliers dans la clandestinité sur Terre et d'autres 

lunes et planètes, de même que d'autres naviguant dans les ténèbres de 

l'espace. 
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Les entités ayant survécu aux crashes d'OVNIs étaient des sortes 

d'androïdes abandonnés, les vrais extraterrestres ont été emmenés par 

ceux qui ont descendu le vaisseau. 

Ils androïdes ne sont pas mal traités, ce sont de prisés et précieux 

équipements de haut niveau, ceux qui les ont en leur possession le 

savent. 

"Ces survivants/prisonniers acceptent d'être tuées si nécessaire, 

beaucoup d'entre eux le feraient, beaucoup des espèces. Ils font cela 

pour empêcher qu'on se fasse du mal" (Clifford Stone). Est-ce que tout 

cela est vrai ? 

Ce n'est pas vrai. Ils sont tout à fait capables de se secourir où et quand 

ils veulent. Aucun bon ou mauvais extraterrestre ne peut être capturé ou 

blessé par des humains. 

 

Les humains n'ont jamais été découverts par aucun extraterrestre, on a 

été placés ici. 

 

Existe-t-il des entités avec ce qu'on appelle des super-pouvoirs, la 

télékinésie et tout ça ? 

Oui, c'est le moins qu'on puisse dire, chacun d'entre d'eux. 

 

Ils ont des trucs partout dans l'espace qui feraient totalement paniquer 

les humains, c'est pourquoi certaines sondes spatiales se font 

descendre. 

 

C'est leur lune, leur Terre et leur système solaire. Ils nous placent ici et 

nous laisseront nous amuser sur quelques-unes des autres lunes et 

planètes. 

 

Les extraterrestres en charge de cette planète sont d'un niveau moyen, 

je ne sais pas combien sont impliqués. 

 

Il a de nombreux types d'extraterrestres, mais Ils sont extrêmement 

timides devant la caméra et n'aiment pas être filmés; on ne peut pas les 

capturer sur pellicule sauf s'ils l'autorisent - et il est rare que l'un d'eux le 

http://messagesdelanature.ek.la/les-revelations-de-clifford-stone-p499387
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permette. Les vaisseaux, c'est une autre histoire, ils les laissent souvent 

être vus. 

 

Comment les extraterrestres se déplacent-ils sur leur planète ? 

Comme je l'ai décrit dans le scénario, toutes les méthodes imaginables 

sont utilisées sur diverses planètes et système solaires. Mais les entités 

comme Milton peuvent utiliser tous les transports publics disponibles ou 

simplement user de leurs capacités à sauter dans les dimensions. 

 

Il y a différents genres et niveaux d'extraterrestres, certains ont gravi les 

échelons comme nous, d'autres sont quelque chose de très différent de 

nous. 

 

Quand on crée son propre univers, on peut ensuite en faire les règles. 

 

Il y en a des bons, des mauvais et des déplaisants. Ce qui n'a rien à voir 

avec pourquoi nous autres humains sommes ici. 

 

Vous savez que certaines créatures comme Dracula n'ont pas de reflet 

dans le miroir. C'est pareil avec les extraterrestres, leur image n'apparait 

pas sur pellicule ou numérique à moins qu'ils ne le veuillent. 

Si je pouvais avoir une photo, je la publierais certainement. 

 

Ils ont sûrement un problème d'image à cause d'Hollywood et des 

quelques uns qui en ont une peur bleue. Mais ils tentent une nouvelle 

campagne à l'aide d'un petit malin comme moi pour la mener. Ils n'ont 

juste pas assez de budget pour engager une personne de grand talent... 

 

Il y a une ou deux factions qui nous surveillent, et Ils opèrent parfois 

comme des politiciens sous stéroïdes. 

Ces êtres supérieurs qui sont sur cette planète et d'autres sont quelques 

crans au-dessus de Milton. Le mode opératoire est mystérieux, mais Ils 

semblent offrir une bonne marge de manœuvre à Milton et ses 

collègues. Les renégats ne font pas partie des entités dirigeantes, ce 

sont des franc-tireurs qui présentent d'autres genres de problèmes et 

contribuent à certaines échauffourées et guerres en cours sur Terre et 
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loin de celle-ci. 

Ils savent sûrement que Milton me rend visite et laissent les choses 

arriver. 

Ils sont ceux qui gouvernent sur cette planète et d'autres, mais qui se 

trouve au-dessus d'eux ? 

Avez-vous déjà été au téléphone avec un organisme public où on vous 

faire circuler comme une patate chaude dans un interminable labyrinthe 

de "ce n'est pas mon secteur mais laissez-moi vous passer untel ou 

untel". C'est un peu comme ça. 

Ce qu'il y a de drôle avec les entités supérieures c'est qu'elles sont 

vraiment décontractées et ne souffrent pas de complexes comme nous 

autres humains. Elles sont bureaucratiques dans un sens, pourtant 

nombreux comme Milton semblent agir à leur guise. 

 

Qui fait le travail ? 

Les androïdes et d'autres genres de machines font presque tout. 

 

Nous n'avons rien et ne faisons rien qu'Ils n'ont pas déjà vu un milliard 

de fois. Il n'y a "rien de neuf sous le soleil", un vieux dicton très sage. 

 

Des vaisseaux spatiaux s'agitent autour de cette planète ces dernières 

années comme s'Ils allaient descendre ici et faire du ménage ou quelque 

chose. Peut-être que c'est ce qu'Ils ont fait. 

 

Milton et d'autres êtres multidimensionnels ont-ils besoin d'avoir des 

relations et de l'amour des autres ou est-ce seulement une nécessité 

humaine ? 

Ils n'en ont pas besoin parce qu'ils en ont, et en grande quantité. Les 

humains n'ont aucune idée de ce qu'est l'amour, nous ne connaissons 

qu'une version simplifiée et dérisoire de l'amour, et nous le foutons 

souvent en l'air... 

 

Les extraterrestres reconnaissent-ils l'existence d'un dieu ? 

Si c'est le cas, ils le gardent pour eux-mêmes. 

 

Ont-ils une préférence pour les États-Unis puisqu'ils ont fait tomber leur 
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vaisseau là ? 

Ce n'est pas un hasard si l’Amérique a de l’influence. 

 

Les extraterrestres sont-ils capables, par la "pure" pensée, de contrôler 

la réalité, leurs vaisseaux, etc ? J'imagine qu'Ils n'ont pas vraiment 

besoin de moyens mécaniques pour faire tout ça. 

Aux niveaux supérieurs, Ils n'en ont pas besoin, mais pour travailler à 

ces niveaux-ci ils utilisent des machines adaptées au monde soi-disant 

physique. 

 

Y-a-t-il des extraterrestres conscients de qui ils sont et qui sont des 

personnalités publiques dans le monde ? 

Ils restent en coulisse à boire du café et manger des beignets comme le 

fait Milton, et Ils ne prennent pas un gramme, c'est vraiment injuste ! 

 

Les extraterrestres savent où chacun se trouve sans avoir besoin 

d'implants; notre Modus Operandi est dans notre ADN. 

 

Nous autres humains nous intimidons par le regard, Ils le font encore 

bien mieux. 

 

La plupart des extraterrestres laissent une empreinte énergétique mais 

pas tous. Il y a une infinité de choses bien au-delà de l'énergie que nous 

autres humains sommes capables de déceler ou ressentir. 

 

Les humains abritant le mal ne se sentent pas bien en présence des 

bons extraterrestres, ils éprouvent une pure terreur. 

Et les personnes malveillantes se sentent à l'aise en présence d'entités 

maléfiques; c'est comme des vieux potes, jusqu'au point de non-retour, 

ils deviennent ensuite rapidement super laids et méchants, mais il est 

déjà trop tard pour l'aspirant mauvais garçon ou fille. 

 

Est-il vrai que les extraterrestres interviendraient ou nous laisseraient 

partir si une guerre nucléaire devait avoir lieu ? 

Personne ne quitte cette planète aussi facilement. Ils l'ont autorisé dans 

le passé et l'autoriseront à l'avenir, mais pas à l'échelle mondiale. 
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Tous les extraterrestres vibrent à une plus haute fréquence que nous 

autres humains et on ne peut pas les détecter à moins qu'ils ne 

ralentissent un peu pour qu'on se branche sur leur fréquence. 

 

Les extraterrestres ont-ils eu leur mot à dire dans la réalisation de films ? 

Ils l'ont toujours, même si la plupart des films sont à côté de la plaque 

parce que les humains n'aiment pas la version réaliste autant que celle 

remplie d'action où l'on fait exploser ces satanés extraterrestres en 

morceaux. 

 

Dans les temps anciens, les extraterrestres se promenaient parmi les 

gens, laissaient des indices, donnaient des conseils, déplaçaient les 

montagnes et laissaient d'autres s'en attribuer le mérite, un peu comme 

aujourd'hui. 

La plupart étaient sous forme humaine, et beaucoup ont pris aussi des 

formes mythiques qu'il nous plait encore de considérer comme des 

mythes, ça nous fout moins les jetons. 

 

Les dieux nous offrent les composants de base pour créer ou faire tout 

ce que nous sommes déterminés à faire. 

 

Les extraterrestres ont-ils fixé une limite au nombre de races qu'ils 

désirent en même temps sur cette planète ? 

Il n'y a pas de limites et ils peuvent en rajouter comme ils l'ont fait dans 

les temps anciens. 

 

Existe-t-il des extraterrestres avancés que Milton est incapable de voir 

ou de rencontrer ? 

Oh ouais, un tas du genre arrogant... 

 

Les extraterrestres ont-ils jamais des animaux de compagnie de la 

même façon que nous avons chien, chat ou oiseau ? 

Pas d'animaux domestiques comme on a sur Terre mais d'intéressants 

amis et compagnons. 
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Il y en a plein sous forme humaine qui vagabondent parmi nous; ceux qui 

ont la chance de s'en approcher peuvent parfois sentir la magie qui 

rayonne de ces "personnes". 

 

Les extraterrestres, âmes-guides et autres types d'entités tombent-elles 

jamais amoureuses ou ont-elles jamais eu de béguin pour nous ? 

Ça c'est déjà vu. 

 

 

Tout ce qui concerne les extraterrestres est bizarre, même leurs 

soucoupes qui peuvent changer et devenir quelque chose de très 

différent à mesure qu'ils manipulent espace et dimensions. 

 

Les extraterrestres de haut niveau voient-ils l'univers comme on voit la 

Terre ? 

Ils voient l'univers de la façon qu'ils veulent. 

 

Quel regard portent les extraterrestres sur la violence, l'agressivité ou 

même la manipulation de situations afin d'obtenir n'importe quelle forme 

de pouvoir ? 

Lorsqu'ils tombent sur de tels comportements, ils jettent de l'essence sur 

ce feu afin qu'il se consume de lui-même plus rapidement. 

 

On connait les histoires de silos à missiles ayant été désactivés. Les 

extraterrestres font-ils des choses plus impressionnantes dont nous 

n'entendons pas parler ? 

Très certainement. 

Pourquoi les extraterrestres ont-ils désactivé ces silos de missiles ? 

Pour prévenir un accident. Ils doivent autoriser l'échange nucléaire. Ce 

n'est jamais entre les mains des humains, rare sont ceux qui vont croire 

ça.  

 

Comment font les extraterrestres pour laisser si facilement autant de 

miettes derrière eux si cela implique tant de choses ? 

C'est comme entrer dans un magasin de confiseries avec une pièce de 

10 cents et arriver à se décider quoi acheter. C'est vraiment très dur. 

http://agentssanssecret.blogspot.fr/2010/10/les-ovnis-survolent-et-surveillent.html
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On doit se concentrer sur ce qu'on veut vraiment, et ensuite réaliser 

qu'on n'achète pas grand chose avec 10 cents. 

Si l'on prend conscience que les miettes qu'on ramasse et qu'on mange 

sont une piste, est-ce une bonne ou une mauvaise chose ? 

Une mauvaise chose pour ceux qui se satisfont des miettes, parce que 

l'univers est un festin sans fin. 

 

Sommes-nous manipulés par des êtres extraterrestres ? 

Seulement dans la mesure où nous devons l'être. 

 

Sont-Ils véritablement altruistes ? 

Tant et si bien que ça dépasse l'esprit humain et crée la peur en nous. 

 

Des extraterrestres marchent-ils souvent parmi nous dans la rue ? 

Ils utilisent des corps d'apparence humaine. 

Leur haut champ d'énergie rayonne au point que cela peut influer sur les 

appareils électriques ancienne génération, mais certains appareils 

électroniques modernes sont protégés contre cette onde énergétique et 

ne peuvent pas être affectés. Certains humains sont également 

sensibles et leur physiologie est perturbée; je ne vais pas détailler parce 

que beaucoup de ces symptômes sont aussi des trucs de tous les jours. 

 

Les extraterrestres peuvent être aussi doux que des agneaux ou aussi 

épouvantables que nous. Ils nous correspondent et parfois nous 

surpassent au jeu auquel nous souhaitons jouer, quel qu'il soit. 

 

Les extraterrestres laissent-ils jamais trainer quelque chose pour qu'une 

personne ordinaire la trouve ? 

C'est rare, mais ils le reprennent toujours. 

 

Les nombreux extraterrestres qui viennent ici ne doivent pas se retrouver 

coincés dans le bourbier où nous nous sommes mis... Ou bien ce sont 

eux qui ont créé eux-mêmes cette pagaille ? 

Ils ont provoqué un peu de désordre, mais peu importe qui est 

responsable, on doit tout ranger. 
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Pourquoi certaines entités ont-elles besoin d'utiliser des corps humains 

alors qu'elles n'ont qu'à utiliser le pouvoir de l'esprit sur la matière et 

apparaitre sous l'apparence de l'être solide qu'elles veulent ? 

Il y a des raisons génétiques pour le faire, c'est en rapport avec le 

fonctionnement multitâche. 

 

Pouvez-vous me dire comment des extraterrestres capables de voyager 

dans la galaxie peuvent continuer de faire des choses qu'ils ne devraient 

pas alors qu'ils sont plus avisés ? 

Ils ont un peu plus de liberté que nous autres humains, mais ne peuvent 

aller nulle part sans que les hauts-gradés ne donnent un peu de mou à 

leur laisse. 

 

Notre corps ne nous appartient pas, il est en location. Les extraterrestres 

ont aussi le droit de procéder à des réparations ou des réglages dessus. 

à la fin ils vont nous en virer et reprendre le corps – la poussière à la 

poussière, ce genre de truc. 

 

Les Hauts-placés ne se marient pas, sans raison apparente. 

 

Pourquoi l'activité extraterrestre est-elle plus fréquente dans les régions 

nordiques ? 

C'est ce qu'on croit mais ce n'est pas vrai. 

 

Les extraterrestres peuvent danser sur une tête d'épingle et se baigner 

dans les éruptions solaires; c'est juste qu'ils ne souhaitent pas s'en 

vanter. 

 

Certains extraterrestres sont végétariens, d'autres ne consomment que 

du sang animal, mais les Haut Gradés ne mangent rien, ils fonctionnent 

à l'énergie pure inépuisable. 

 

Il y a beaucoup d'extraterrestres en orbite autour de cette planète, il y en 

a toujours eu. 

 

Ils n'aiment pas être appelés les "Aînés", ça sonne vieux et ils ne 
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vieillissent pas du tout là-haut. Le temps est un drôle de truc et on ne 

peut sûrement pas saisir ce que c'est en étant de ce côté de la barrière. 

 

Je n'ai aucune idée de qui m'a créé, et personne n'est venu à moi pour le 

revendiquer – hormis ma douce mère terrienne, bien sûr. 

 

Existe-t-il des objectifs au-delà de la compréhension humaine ? 

C'est un euphémisme. 

 

Les Haut placés qui s'occupent de nous sur des planètes comme la 

Terre sont du coin et viennent de notre système solaire et galaxie. 

 

Différents groupes d'extraterrestres ont-ils créés différentes races, et la 

race qui est la nôtre est celle des groupes/factions qui nous ont créés ? 

Ça ne fonctionne pas tout à fait comme ça. 

 

Les extraterrestres ne s'identifient pas à nous, ils ne sont pas émotifs, du 

moins pas de la même façon que nous. Et nous ne sommes pas récoltés 

[après la mort], Ils envoient une limousine nous chercher... pour certains 

en tout cas. 

 

Y-a-t-il quelqu'un au-dessus des entités supérieures ? 

Il y a toujours un plus gros poisson... 

 

Les entités supérieures peuvent-elles annuler ce qu'elles ont fait ou 

voyager dans le futur ? 

Les entités supérieures ont carte blanche pour faire comme bon leur 

semble mais changer le passé et altérer le futur est un étrange domaine 

possédant son propre protocole. 

 

Pourquoi font-Ils subir des trucs bizarres au bétail ? 

Des entités malveillantes en cavale en font quelques uns et les 

Programmes Secrets font les autres. Le sang animal possède des 

propriétés utiles aux cultures biologiques, de la même façon qu'un 

moustique utilise le sang. 

Et puis évidemment il y a des animaux sauvages qui aiment le sang 
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comme certaines chauves-souris. 

 

Les extraterrestres ont toujours eu le contrôle de la cour de récré / prison 

Terre, à leur curieuse et spéciale manière, en coulisse. Ils nous laissent 

mettre une belle pagaille et nous font ranger notre chambre de temps en 

temps, mais ils restent en coulisse. 

 

Certains humains pourraient supporter de voir surgir des extraterrestres 

d'un peu partout, mais la plupart ne le pourraient pas. 

 

Les extraterrestres n'aiment pas beaucoup être appelés "débris" mais Ils 

on l'habitude de ce type de jargon, gaz des marais, Test dummies, 

ballons météo, Vénus, etc... C'est tout simplement incroyable ce que les 

gens peuvent croire quand ça vient d'une source officielle. 

 

Pourquoi les extraterrestres de la Terre exigent-ils un culte ? 

Ça les fait se sentir spéciaux. 

Qu'est-ce qu'ils en retirent en dehors d'un égo sur-développé ? 

Voilà c'est ça. 

Soustraient-ils une forme d'énergie aux gens qui leur vouent un culte ? 

Sous forme de déductions fiscales. 

 

Pourquoi les extraterrestres nous font-ils des farces ? 

Parce qu'on marche facilement. 

 

Y a-t-il vraiment des vérités universelles dans chaque entité immortelle ? 

Les vraies vérités sont celles qui font vomir quelques tripes à de 

nombreuses personnes au cours des abductions. 

 

Existe-t-il des extraterrestres de la taille de Godzilla ? 

Il existe beaucoup de choses encore plus grandes au sein de notre 

immense galaxie de la Voie Lactée. 

 

En tant qu'humains, que pouvons-nous utiliser pour nous défendre 

contre tout méchant extraterrestre affamé ? 

Nous autres humains ne pouvons rien faire, mais il y a une ou deux 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Dispositif_anthropomorphe_d%27essai
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garnisons postées sur Terre pour la protéger. 

Si d'autres extraterrestres ne nous protégeaient pas, cette nursery 

humaine disparaitrait en quelques secondes. Mais qu'est-ce que ça ferait 

? Nos âmes iraient sans entrave vers nos destinations prédéterminées et 

nous serions recyclés dans d'autres vies et existences.  

 

Les extraterrestres sont insensibles à nos canons. 

 

Est-ce que certains extraterrestres ont un goût prononcé pour nous et 

dévorent des humains ou certains types d'humains, représentant ainsi 

une partie des millions d'adultes et enfants disparus ? 

Cela ferait un super film qui, en comparaison, placerait tous les films 

d'horreur hollywoodiens dans la catégorie des films pour enfants. 

 

Les extraterrestres ont-ils le pouvoir de fabriquer des planètes, et si oui 

est-ce une pratique courante ? Ou bien sont-ils seulement chargés de 

contrôler certains mécanismes qu'ils n'ont pas créés ? 

Les deux. 

Peuvent-ils créer des vaisseaux (ou d'autres structures) bien plus grands 

que des planètes ? 

Ils pondent sans arrêt des choses de ce genre, comme des lapins. 

 

Est-ce que les êtres supérieurs contrôlent tout dans l'univers en ce qui 

concerne où sont envoyés les extraterrestres de moyen niveau et les 

clans renégats, et qui ils peuvent tuer et/ou contrôler ? 

Oui. 

Qui ou que sont ces extraterrestres de haut niveau ? 

Ils sont la lumière de l'univers. 

 

Les extraterrestres Nordiques/Aryens fabriquent des corps hybrides et 

humains, dans lesquels ils placent ensuite des âmes. 

Des humains qui vont du côté obscur sont insérés dans ces corps. 

 

Ceux qui sont dans des dimensions supérieures nous voient comme des 

escargots, et on ne peut pas les voir tant qu'ils ne ralentissent pas. 
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Si un être tridimensionnel va dans une ville/un domaine de 4ème 

dimension, à quoi cela ressemblera-t-il pour lui ? 

A un rêve. 

 

Est-il vrai que trois différents groupes d'extraterrestres contrôlent trois 

parties différentes de la Terre ? 

Toutes les différentes races d'extraterrestres sur Terre, hier comme 

aujourd'hui, n'ont jamais eu le contrôle. Le contrôle est détenu par de 

hauts dirigeants dans une lointaine contrée. Les quelques larbins qui 

souhaitent et croient diriger les choses ici-bas ne sont rien d'autre que 

bouffons. 

 

Les extraterrestres n'en ont-ils jamais marre de surveiller les humains ? 

Le roulement de personnel est important. 

 

Qu'est-ce qui empêche les êtres d'en avoir assez de l'univers 3D ? 

Connaître leur objectif. 

 

Les êtres supérieurs ne sont pas programmés pour les émotions. Une 

idée difficile à concevoir pour nous autres fanatiques émotionnels ici-bas 

sur Terre. 

 

Les extraterrestres essaient-ils d'améliorer l'humanité ? 

Non. Ils nous fournissent un lieu, cette Terre, pour que nous nous 

améliorions nous-mêmes. 

 

Toute vie sur le terrain tridimensionnel est une création extraterrestre. 

L'univers et les entités qui l'occupent ont toujours existé; pourtant, la 

plupart des mécanismes sont opérés ou créés par des extraterrestres. 

Créent-ils alors les macro-structures de l'univers, peut-être celles de ce 

coin du multivers ? 

On peut indirectement leur mettre ça sur dos, mais la clé est de savoir 

qui ils sont. 

 

Nos âmes sont créées, qu'en est-il de celles des extraterrestres ? 

Les extraterrestres sont des âmes avancées qui ont toujours existé si 
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l'on considère que des millions et milliards d'années terrestres totalisent 

zéro. Satanés maths extraterrestres ! (rire) 

 

Les autres êtres dimensionnels voient le monde physique tel qu'il est 

vraiment, un plateau de cinéma. 

 

À quoi ressemblerait la Terre si les extraterrestres n'étaient pas là ? 

Un trou à rat bien pire encore, dirigé par des renégats anarchistes. Une 

école maternelle sans enseignant / gardien. 

 

Les Gris sont des droïdes de maintenance universels utilisés par 

plusieurs types d'extraterrestres, les bons, les brutes et les Opérations 

Secrètes. 

 

Des abductés disent que des extraterrestres déguisés se promènent 

parmi nous dans le monde entier. Seuls les plus sensibles peuvent 

ressentir leur nature extraterrestre. À quel point ces extraterrestres 

déguisés sont-il courants ? 

Ils sont assez fréquents. 

Il y en a dans chaque village, et bien plus encore dans les grandes villes. 

Est-ce qu'ils communiquent et travaillent tous ensemble ? 

Pas nécessairement, beaucoup ont des missions individuelles.  

 

Y-a-t-il un extraterrestre sur Terre qui ne sait pas en être un ? 

Il y en a plus de six milliards. Les humains sont extraterrestres; personne 

ne vient de cette planète. On n'utilise la crasse terrestre que pour notre 

apparence, nos corps. 

Ce genre d'extraterrestre peut-il refuser sa mission ? 

Beaucoup le font. 

Peut-il devenir mauvais par lui-même ? 

Très certainement. 

Ouais je sais, vous parlez des extraterrestres comme Milton. Pas de tous 

ceux cités plus haut. 

 

Les extraterrestres font-ils aussi des haltes au FERMI ? 

Ils aiment lui rendre visite. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Fermi_Gamma-ray_Space_Telescope
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Les extraterrestres œuvrent sans connaissance du temps ? 

Passé/présent/futur en même temps et sous leurs ordres ? 

Le multitâche n'a rien de sorcier quand on contrôle le sablier du temps. 

 

Les hauts guides extraterrestres sont-ils supérieurs aux groupes d'OVNI 

en visite ? 

Bien supérieurs. 

Beaucoup d'extraterrestres en visite sont des entités qui profitent des 

lieux sur un vaisseau de croisière.  

 

Les entités proches du niveau de Milton ou supérieures viennent-elles 

jamais sur Terre de façon directe, incarnés ? 

Jamais, mais elles nous rendent visite sous forme humaine de temps en 

temps. 

 

Les extraterrestres pourraient-il rendre n'importe quel corps humain 

éternel et sans vieillissement, s'ils le voulaient ? 

Ils le pourraient. 

 

Comment les extraterrestres se reproduisent-ils ? Ils se re-clonent 

mutuellement ? Ils en créent d'autres comme eux ? 

... et aussi d'autres procédés inqualifiables. 

 

Les extraterrestres peuvent-ils respirer dans l'espace ou seulement sur 

certaines planètes ? 

Certaines des tribus renégates ont ces problèmes. 

 

Le jeu extraterrestre est en cours. Qu'est-ce qu'ils veulent maintenant ? 

Notre peau. Ils ne veulent sûrement pas notre portefeuille d'actions (rire). 

Je plaisante, ils n'attendent rien de nous, la question devrait être: 

qu'attendons-nous de nous-mêmes ? Tout est possible, peu importe la 

folie qui tourbillonne autour de nous. Juger de notre substance 

individuelle est toujours illusoire. 

 

J'ai toujours distingué les occurrences d'après-vie du phénomène 
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extraterrestre. Quand vous dites "extraterrestre", vous parlez d'un 

collectif ? 

Oui, il y a beaucoup d'entités surnaturelles impliquées, y compris des 

membres de la famille décédés récemment, qui influent sur nos vies de 

façon négative et positive, en fonction de nos actes et de notre 

comportement. On attire ce qu'on ressent à l'intérieur. 

 

Est-ce que les différentes organisations extraterrestres savent ce que les 

autres fabriquent ?  

Autrement dit, Milton savait-il que la Russie allait attaquer la Géorgie ? 

Oui et je l'ai dit sur ATS des années avant que cela n'arrive, sur un des 

milliers de post politiques, mais probablement pas sur un de mes fils de 

discussion. 

 

Les extraterrestres peuvent-ils empêcher une mauvaise situation 

d'arriver ? Comme le règne de Staline ou d'Hitler ? 

Dans le cadre du protocole. Ils ont bien essayé mais les mauvaises 

âmes étaient plus nombreuses que les bonnes. 

 

Combien de groupes d'extraterrestres différents gardent la planète Terre 

? 

Plus d'une douzaine. 

 

Extraterrestres et Opérations secrètes sont-ils les seuls à pouvoir lire nos 

pensées ou y en a-t-il d'autres qui peuvent le faire aussi ? 

La plupart des entités supérieures peuvent capter ce que l'on pense, 

c'est ainsi que les vautours renégats savent autour de qui tourner. 

 

Est-ce que des créatures comme celles du film Alien existent vraiment ? 

Toutes sans exception. 

Y-a-t-il des choses de ce genre que même Milton n'aimerait pas croiser ? 

Aucune qu'il n'admettra. Mais ce que nous autres humains voyons dans 

les films sont des enfantillages, il y a vraiment de sales trucs là-haut. 

Les plus effrayants sont ceux que vous ne voyez pas, ils vous avalent 

tout entier et vous vous retrouvez dans un complexe piège digestif. Je ne 

tiens pas à dévoiler comment ça finit. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

Les extraterrestres ne meurent pas mais ils peuvent être capturés et 

"terminés", ce qui est un processus très bizarre en lui-même. 

 

Les cultures antiques avaient pour habitude d'avoir les 

"dieux/intelligences" au contrôle des choses, comme la météo. Y-a-t-il 

une part de vérité dans le fait que les extraterrestres contrôlent la pluie ? 

La Terre ne tournerait pas sans influence surnaturelle, tout est contrôlé 

par les "dieux". 

 

Quelle différence y a t-il entre une âme humaine et extraterrestre ? 

L'âme extraterrestre a-t-elle plus d'énergie ? 

Beaucoup plus d'énergie. 

 

Les extraterrestres sont libres de faire comme bon leur semble, d'aller où 

ils veulent. Ceux qui sont négatifs ont des restrictions, mais bien plus de 

liberté que les humains. 

 

La grande différence entre les extraterrestres et nous autres humains 

est-elle qu'ils ne sont pas limités, quoiqu'ils puissent penser ou 

manifester, ils SONT ce qu'ils "pensent", imaginent ou projettent, comme 

s'il n'y avait pas de séparation entre l'esprit et la réalité dans leur 

dimension ? Et c'est qui les fait voyager et faire des trucs si rapidement ? 

C'est tout du moins ce qui pourrait apparaitre aux habitants de 3Dville. 

Un chat ou un chien nous voient aller jusqu'à notre voiture, entrer 

dedans et disparaître dans l'éther. Avons-nous manifesté notre voiture ? 

Non, mais comment le chat ou le chien pourraient le savoir ? 

 

Quel film ou série TV se rapproche le plus de la réalité extraterrestre ? 

Pas un seul de ceux que j'ai vu ne s'en est encore approché, pas même 

Rencontres du 3ème type. 

 

Des extraterrestres sont-ils ici pour contrecarrer le système ? 

Certains servent à faire des vagues. 

 

Les extraterrestres trouvent-ils que les humains de la Terre sont moches 
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? 

Les Renégats ne nous aiment pas tant que ça, ça rend leur job plus 

facile et amusant. 

 

Les extraterrestres peuvent prendre l'apparence de la Petite Souris, de 

Dieu, de Jésus, Mahomet, Joseph Smith, Bouddha, la Vierge Marie, tout 

ce que vous voulez, Ils peuvent le faire. 

 

Les bons extraterrestres tout comme les renégats sont sur un job... Ils 

bossent pareillement pour payer les factures (c'est mon interprétation). 

Ouais, on les embauche, comme nos élus, afin qu'ils bossent pour nous. 

Mais une fois qu'ils accèdent au pouvoir, ils nous ôtent le pain de la 

bouche. Ceux qui promettent le plus offrent le moins. 

 

Qu'est-il arrivé dans la Tunguska en 1908 ? 

Un nid de vilaines entités a été pulvérisé. 

Elles étaient en cavale, leur heure avait sonné, elles ont été éliminées. 

C'est souvent arrivé dans le passé, ça arrive encore au moyen 

d'opérations militaires humaines, et cela continuera encore longtemps 

dans le futur. Ça arrive dans l'espace tout le temps. Quand les humains 

iront dans l'espace, ça deviendra plus évident, tout du moins à certains. 

 

Comment les extraterrestres et les êtres supérieurs voient l'espace ? 

Est-ce vraiment grand et sombre comme nous le voyons (mais les 

étoiles toujours fascinantes), où le voient-ils sous un angle ou une 

dimension différente ? 

Nous n'en voyons que le côté 3D, pas grand chose. Les êtres supérieurs 

voient tout l'ensemble. C'est un monde/une existence très différent là-

haut. Qu'est-ce qu'un enfant dans son berceau voit dans la maison ? 

Qu'est-ce qu'un adulte voit dans la même maison ? La vaisselle sale, 

des chambres négligées en désordre (rire). 

 

Beaucoup d'extraterrestres sur cette planète sont d'horribles monstres, 

bien plus que ceux dépeints par Hollywood. Le pire, c'est que ces 

monstres ne peuvent être tués par des humains. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89v%C3%A9nement_de_la_Toungouska
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Des espèces de type Predator existent-elle vraiment dans cet univers ? 

Oui. 

Sur quels types de planètes sont-ils autorisés à chasser ? 

Les planètes inférieures comme la Terre. 

Est-ce que des êtres extraterrestres de ce genre "chassent" sur Terre ? 

La saison de la chasse dure toute l'année sur Terre. Les chasseurs sont 

contrôlés, et comme pour les permis humains de pêche et de jeu, il y a 

des restrictions au niveau de l'âge et de certaines autres choses. Diriez-

vous la même chose de tous les monstres que nos esprits peuvent 

imaginer ? 

Oui, mais notre esprit ne peut imaginer qu'une fraction de ce qui se 

trouve au-dehors dans cet univers s'étirant à l'infini. 

Ce système solaire  a-t-il quelque chose de spécifique concernant le 

Predator ? 

Tout n'existe pas partout. Ils ne laissent pas entrer n'importe quel 

prédateur dans les maternelles et jardins d'enfants. 

Les créateurs de ce film ont-ils canalisé une précédente expérience de 

l'âme avec les créatures, ou la créature a-t-elle été envoyée dans leur 

imagination par d'autres êtres ? 

Les deux. 

Au sujet des êtres de genre Predator sur Terre, ont-ils quelque chose à 

voir avec les ovnis en forme de petit réfrigérateur qui apparaissent au 

Brésil pour chasser les chasseurs locaux qui se cachent dans les 

arbres... en les brûlant de leur laser (comme cela est montré dans le livre 

Confrontation de Jacques Vallée [1991]) ? 

Je n'ai pas lu ce livre de Vallée. Cela dépend de ce qu’il y a dans l’âme 

des chasseurs locaux.  

 

Les êtres supérieurs donnent aux renégats toutes ces technologies et 

capacités dépassant largement notre entendement, seulement pour 

qu'elles puissent continuer à faire leur sinistre besogne ? 

Oui les petits démons ont une technologie supérieure aux humains. 

Comment se fait-il qu'ils n'aient pas à affronter les conséquences de 

leurs actes sanguinaires et violents ? 

Certains d'entre eux ont été rassemblés puis on leur a mis un terme. 

L'infestation est de grande envergure parce que les humains attirent ce 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Predator_%28cr%C3%A9ature%29
http://www.amazon.fr/Confrontations-scientifique-recherche-contact-autre/dp/2221067819/ref=sr_1_1?s=books&ie=UTF8&qid=1428721241&sr=1-1&keywords=Confrontation
http://fr.wikipedia.org/wiki/Jacques_Vall%C3%A9e
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genre de mouches. 

Il n'y a rien de bon dans la haine et la jalousie. C'est pourquoi il y a 

autant de mouches dans le coin.  

 

Les extraterrestres peuvent cloner un humain ? 

Ils clonent. 

Peuvent-ils cloner notre âme ? Est-ce possible ? 

Non. 

 

Les êtres supérieurs peuvent entrer sur Terre comme ils l'entendent. 

Beaucoup le font sous forme de boule d'énergie comme la gentille 

sorcière du Magicien d'Oz. 

 

Ce que l'on affirme au sujet des Pléiadiens et Andromédiens, est-ce 

imaginaire/fantaisiste ? 

Je ne sais pas tout ce qu'on dit à leur propos. 

La galaxie est pleine de vie intelligente, il est par conséquent probable 

que de la vie en provenance de l'amas d'étoiles des Pléiades nous 

rendent visite. 

Les Pléiadiens et Andromédiens affirment que la Terre est et a été en 

gros sous le contrôle de mauvais extraterrestres qui utilisent l'humanité 

alors qu'ils n'auraient du jamais interférer au départ avec la Terre et 

l'évolution. Ils nous ont intentionnellement abrutis et ont altéré notre ADN 

afin qu'on ne puisse pas s'éveiller spirituellement et évoluer dans la 

bonne direction. Ils nous utilisent comme ressources et la Terre comme 

une ferme, revendiquant la propriété de ce qui ne leur appartient pas. 

Est-ce possible ? 

Une partie de cela est vrai pour certaines couches de la société. 

 

Il y a eu une forte présence extraterrestre en 1952, quand ils ont effectué 

quelques dépôts après la Seconde guerre mondiale. Cette guerre 

concernait le délogement de certaines factions extraterrestres derrière 

les puissances de l'Axe. Beaucoup d'améliorations subtiles ont été 

effectuées à l'époque.  

 

Est-ce que les extraterrestres qui nous examinent ont commencé comme 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

humains sur cette planète avant de rejoindre leur état supérieur ? 

Certains d'entre eux. 

 

Il existe des milliards de milliards d'espèces extraterrestres là-dehors, 

beaucoup sont passés par cette planète. Comme à New York par 

exemple: combien de gens de race différente passent chaque jour par 

cette ville sans y rester ? 

 

J'ai vu quelques races extraterrestres, dont certaines que je préfèrerais 

ne jamais revoir. 

 

J'ai entendu parler de deux membres de l'armée qui sont un jour mort 

instantanément d'une crise cardiaque après avoir vu un extraterrestre 

particulièrement terrifiant, et je me demandais si vous saviez où je 

pourrais bien en voir ne serait-ce qu'un croquis. 

Tous les extraterrestres sont effrayants pour l'esprit 3D. 

Un croquis leur donne l'air de peser 5 kilos de plus et vous trouvez que 

certains humains sont susceptibles au sujet de leur apparence... Ils 

n'autorisent ni croquis ni photo pour cette raison et quelques autres. 

 

Les extraterrestres regardent-ils notre télé ? 

Bien sûr que si. 

Est-ce qu'ils apprécient La guerre des mondes, Independance Day, 

Aliens, Predator, etc ? 

Ils trouvent Sigourney Weaver sexy ! 

Qu'en est-il de La Folle histoire de l'espace, Star Trek ou même Red 

Dward ? 

La Folle histoire de l'espace est trop proche de la vérité, ça les met mal à 

l'aise. 

 

Les extraterrestres ont-ils le sens de l'humour ? 

C'est à peu près le seul sens qu'ils ont. 

Si je me fais enlever et que je leur dis "Salut grosse tête", vont-ils rire ou 

lever les yeux au ciel ? 

Ils risquent de vous zapper avec leur pistolet à rayon. 
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Du point de vue extraterrestre, qu'est-ce qui fait qu'un habitant impose sa 

volonté aux autres: peur, haine, jalousie ? 

Le besoin de respect et de pouvoir. 

D'un point de vue extraterrestre, la haine et jalousie sont-ils une 

combinaison de pensées, sentiments et comportements ? 

Des défauts/imperfections/maladie de l'âme. 

 

Comment savoir vraiment lesquels d'entre eux sont véritablement de 

notre côté, s'il en existe ? 

Beaucoup d'entre eux ne sont pas de notre côté. Mais ils nous servent, 

nous aident avec notre vanité, notre haine, notre soif de sang et tout ce 

que nous pouvons avoir besoin d'explorer ou de développer dans nos 

vies, ils sont là pour nous. 

 

Sont-ils la seule raison pour laquelle les humains existent ? 

Les humains existent pour de bien plus grandes raisons. Les 

extraterrestres sont surtout des serviteurs bénévoles/des esclaves de 

nos désirs individuels. 

 

Quel âge à la civilisation extraterrestre, et ont-ils tous été un jour dans la 

même galère que nous actuellement ? 

Certains d'entre eux sont passés quelques fois par ce camp 

d'entrainement terrestre. 

 

Qu'en est-il des militaires, docteurs, scientifiques etc, certains d'entre 

eux pourraient-ils être des extraterrestres ou même probablement des 

clones contrôlés par eux ? 

Assez, mais pas en grand nombre. Il y a des moyens bien plus faciles 

pour faire passer des messages. 

 

Les extraterrestres ont toujours été croisés aux humains, et le sont 

encore. Pour des raisons ne pouvant être divulguées. 

 

Les Annunaki sont-ils toujours dans le coin de nos jours ? Qu'en est-il 

des Nordiques et des Lyriens ? Quelles autres races d'apparence 

humaine veillent sur la Terre ? 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Anunnaki
http://www.conspirovniscience.com/ET_lyriens.php
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Oui et beaucoup nous regardent, interagissent, et tout ça. 

Que fabriquent les Annunaki de nos jours ? D'où viennent-ils ? Sont-ils la 

quarantaine résultant de l'infestation de Mars, ou bien sont-ils les 

créatures Bigfoot ou quelque chose d'autre ? 

Ouais. 

Tous les Nordiques sont-ils négatifs ? 

Ils ne le sont pas tous, comme c'est le cas aussi pour les reptiliens. Il y 

en a de toutes les sortes, cela dépend avec qui ils interagissent, pour 

quelles raisons et protocole. 

Comment peut être négatif un groupe lié étroitement aux groupes 

indigènes natifs, qui veut que nous grandissions et nous débarrassions 

de la corruption, du pouvoir et de la pollution, et que nous adoptions une 

économie ne reposant pas sur l'argent ? 

Ils exploitent notre côté naïf. 

 

Un membre supposé des Opération Secrètes s'est manifesté en disant 

que tous les extraterrestres sont négatifs et ont pour objectif la prise de 

contrôle de notre planète, afin de nous utiliser comme esclaves pour la 

nourriture et les ressources. 

On appelle ça le Tiers-Monde et il y a beaucoup d'entités qui aimeraient 

bien rendre ainsi le monde entier. Leurs agents arrivent toujours 

déguisés en mouton, avec un grand sourire et les promesses d'un 

territoire 3D utopique afin de le piller. 

 

La plupart des Gris ne font que de la "maintenance" sur certains humains 

et n'ont pas de mauvaises intentions. 

 

Les indiens Hopi parlent d'Hommes-Fourmis vivant sous terre, et 

certaines personnes kidnappées par les Gris voient des êtres de type 

insectoïde dans la salle ou le vaisseau. 

Ce genre de créature existe. 

Est-il possible que les Gris soient en partie insectoïdes du fait de leurs 

grands yeux noirs d'insectes ? Ils ont tendance à ressembler à des yeux 

de mante religieuse ou de mouche, pour être honnête. Les abductés 

déclarent aussi qu'ils ont le sentiment que ces yeux pénètrent leur esprit 

et les paralysent. 
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Oui et oui. 

Beaucoup d'autres abductés ont mentionné des êtres de type insectoïde 

qui les contrôlaient mentalement pour faire quelque chose, par exemple, 

et quand on leur a demandé, certains abductés ont déclaré croire que les 

êtres insecticides et les Gris vivaient sous terre, ils ne croyaient pas 

qu'ils venaient de l'espace et d'ici-même sur Terre. 

Nombreux sont ici en quarantaine. 

Est-il possible que les Gris soient en partie insecte, en partie 

dauphin/humain ou autres espèces, créés ici sur Terre et ne venant pas 

forcément de Zeta Reticuli ? 

Certains sont un salmigondis, comme un vélo construit à partir d'un tas 

de ferraille. Il n'ont plus rien de Zeta en eux. 

 

Quelles est l'espèce la plus importante et combien estimez-vous qu'il y 

en a là-dehors ? 

Nous les connaissons sous le nom de reptiliens et ils mangent des 

insectes. 

 

Une grande partie de la littérature et des peintures illustrant de supers-

êtres ont été détruites, comme c'est encore le cas aujourd'hui. Beaucoup 

de génies comme Michel-Ange et Léonard de Vinci ont eu un contact 

extraterrestre personnel mais ont gardé le silence. 

 

Les leaders religieux ont-ils fait passer ce genre de choses pour des 

sortes de canulars ou de faux objets dans les peintures ? 

Ceux dont la réputation était concernée, oui. 

 

Que sont les Chupacabras ? Extraterrestres ou expériences génétiques 

? 

Ce ne sont pas des expériences génétiques. 

 

Les extraterrestres jouent-ils de nos émotions terrestres de petite école? 

Ils interprètent un méchant concerto de violons, qui commence avec des 

Stradivarius ! 

 

Les extraterrestres dans notre monde sont-ils parfaits ? 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Chupacabra
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Oui, tous, à part les mauvaises graines. 

Ils ne commettent pas d'erreur dans la 3D ? 

Pas une seule. 

 

De toute évidence, les extraterrestres peuvent éradiquer à volonté. 

Pourquoi nous laisser nous ou certains sombres programmes dérouler 

ce scénario à notre insu ? 

Est-ce que le Principal consulte les élèves des cours élémentaires au 

sujet de la gestion de l'école ? Bon ok, dans certains cas ils le font. 

 

Les extraterrestres trouvent-ils difficile de faire ce qu'ils ont à faire avec 

tous leurs pouvoirs/vaisseaux ? 

Pas du tout, ils vivent 24h/24 et 7j/7 dans le plaisir, surtout parce qu'ils 

ne sont pas limités par les 24h/24 et 7j/7. 

 

Quelle race est responsable de la panique de Washington en 1952 ?  

Quel était le but de l'opération ? 

Ils ont effectué quelques dépôts à travers le monde cette année-là. Il 

s'agissait d'habitants du coin en provenance d'autres planètes de ce 

système solaire. 

 

Quel est l'intérêt des extraterrestres sur cette planète, quel but pour nous 

? 

Comme des politiciens, ils souhaitent nous être utiles (rire) 

 

Les boules de lumière que vous décrivez dans "Une journée avec un 

extraterrestre" sont-elles toujours extraterrestres ? 

En majeure partie. 

Qui ou que sont-elles ? 

C'est top secret. 

Ne peuvent-elles être que des âmes ? 

Non. 

D'autres choses existent-elles comme cela sous forme de pure énergie? 

Oui, des sondes, des véhicules et quelques autres trucs.  

 

La taille est-elle un indice révélateur de la sophistication de l'entité ? 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Carrousel_de_Washington
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Dans une certaine mesure, mais il y a d'autres éléments. Les hauts 

gradés ne voyagent pas au moyen du plasma; ils le font en première 

classe, dépourvus de ce qu'on appelle la matière et l'énergie. 

 

Les extraterrestres secouent et ballotent le monde actuellement, merci 

de donner un aspect positif à cela. 

Secousses et roulis sont intentionnels. On encaisse ou on se fait 

écraser. Heureusement nous sommes indestructibles. 

 

Les extraterrestres ne peuvent-ils dire que ce qui est probable ? 

Le "Probable" s'arrête à la 3D. Les êtres supérieurs "connaissent" d'une 

certaine manière toutes les destinées et issues. 

 

Est-ce parce que les extraterrestres sont aux commandes du jeu et du 

plan d'action que seul arrive ce qu'ils choisissent d'arriver ? 

Quelque chose de ce genre. 

 

Les extraterrestres s'occupent-ils de nous parce qu'ils aiment ça ? 

Les êtres supérieurs s'occupent toujours des êtres inférieurs. Les 

humains ont renversé ce concept; qui sert qui ? L'enfant ou le parent ? 

Les parents s'occupent de l'enfant, sinon celui-ci mourrait ou s'égarerait. 

Le maître est au service de l'élève, lui enseigne. 

 

Si la plupart des extraterrestres sont télépathes, sont-ils capables de 

s'isoler mentalement ? 

Oui. 

 

Pourquoi des extraterrestres ont-ils les yeux noirs, est-ce une sorte de 

lentille de protection pour leurs yeux ? 

Ça les aide à voir dans le noir, où ils accomplissent l'essentiel de leur 

travail. 

 

Regardent-ils parfois nos programmes TV ? 

J'imagine qu'ils doivent bien rigoler. 

Ils ont tout vu, nous ne sommes pas drôles ici-bas, bien au contraire. 
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Si des extraterrestres vivent parmi nous sans que nous le présumions, 

en tant que famille typique avec des enfants, comment ont-ils eu ces 

enfants ? 

Ils les volent à d'autres parents au centre commercial. Ne laissez jamais 

vos enfants sans surveillance dans les endroits bondés ! Oui bon, 

d'accord, ça ne se passe pas comme ça... 

Ce phénomène n'est pas si répandu que ça. Mais des extraterrestres ou 

hybrides peuvent être introduits ici et là sans même que les membres de 

la famille le sachent. Vérifiez derrière les oreilles de membres familiaux 

suspects, s'ils ont des branchies cela pourrait être un indice (rire). 

Les enfants vivant avec eux sont-ils aussi des extraterrestres ? Sont-ils 

donc tous extraterrestres, et les corps des enfants aussi des corps 

spéciaux ou des clones ? 

Mes histoires sont valables dans le contexte où je les place et cela fait 

aussi partie de la question sur laquelle je fais une déclaration. Questions 

et réponses sont symbiotiques et ne s'appliquent pas toujours à d'autres 

questions ou requêtes hors contexte. C'est pourquoi je peux répondre 

des centaines de fois à des questions semblables mais différentes, avec 

des correspondances légèrement différentes mais symbiotiques. 

Sérieusement, j'aurais du être avocat (rire) 

 

Certains acteurs peuvent-ils en fait être des extraterrestres déguisés ? 

Le film Men in Black en a révélé quelques uns. 

Des présidents, membres du Congrès, gouverneurs, responsables 

militaires etc ? 

Quelques uns. 

Pouvez-vous nommer un renégat ou/et un bon extraterrestre étant une 

figure publique que nous pourrions connaître ? 

Ils ne tiennent vraiment pas à ce que ce genre d'information soit révélée. 

 

Les extraterrestres mènent-ils la danse à 100% sur Terre ? 

Et même davantage. 

On dirait qu'ils contrôlent tout et peuvent faire tout ce qu'ils veulent. 

Et ils le font si bien. Très peu de gens sont conscients de ce fait. 

Ils sont aux commandes de l'essentiel mais nous avons un contrôle total 

de notre âme, et l'âme est tout ce qui compte dans le tableau 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Men_in_Black_%28film,_1997%29
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d'ensemble. 

 

Les extraterrestres prennent eux-mêmes l'apparence de créatures 

comme le yéti, les chiens, les loups et d'autres genres, y compris les 

humains. Ils nous poursuivent vraiment et on court vraiment mais on ne 

peut pas s'en sortir parce qu'ils nous attrapent à chaque fois. La plupart 

d'entre nous ne se souviennent pas avoir été acculés et capturés, mais 

on se souvient de la peur, de la terreur et parfois de la poursuite, 

habituellement en rêves. Avant de nous saisir, Ils font monter 

l'adrénaline en nous pour une bonne raison (je ne peux pas en dire plus). 

Toutefois les bonnes âmes sont protégées même si elles sont 

terriblement effrayées. La vie est un phénomène très étrange et 

complexe, et certains protocoles paraissent également étranges à l'esprit 

3D. 

 

Lorsque les extraterrestres nettoient une planète, qu'est-ce qui arrive en 

fait ? Ils font juste tout sauter, ils donnent des avertissements aux gens 

(des trucs dans les rêves afin qu'ils améliorent leur attitude) ?... 

Qu'arrive-t-il exactement ? 

Cela n'est pas prévu d'arriver avant encore quelques milliers d'années. 

Et la façon dont ils procèdent est un secret gardé de près. 

 

Comment se fait-il que la plupart des extraterrestres sermonnent au sujet 

de l'humanité qui détruit la planète et de notre besoin de changer nos 

habitudes ? Vous semblez penser que le problème environnemental est 

exagéré, alors pourquoi ces forces mettent-elles tant l'accent dessus ? 

Certains sont des renégats avec des intentions secrètes. Les mêmes 

renégats qui divisent et conquièrent en créant des tensions raciales entre 

peuples et pays, riches et pauvres, hommes et femmes, bon et mal, yin 

et yang. C'est leur boulot de créer des problèmes et de stimuler 

l'adrénaline. Tout ce merdier sert parfois de fertilisant dans lequel la 

génération d'âmes suivante s'épanouira ou s'étouffera. 

 

Aux yeux des "êtres supérieurs", tout n'est-il qu'un seul système ? 

Sont-ils tous connectés en un seul ? 

Nan. 
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Les aliens sont-ils autorisés à envahir ou conquérir d'autres planètes, ou 

est-ce que les bons extraterrestres qui surveillent les êtres de cette 

planète interviennent ? 

Les deux. 

Des envahisseurs ont-ils déjà réussi, même dans ce système solaire ? 

Ouais. 

 

Comment les extraterrestres évoluent-ils ? Ils commencent en tant 

qu'âme humaine puis grimpent les échelons, ou sont-ils vraiment 

différents et ont été créés pour la police et la maintenance de planètes et 

d'âmes 3D inférieures ? 

Nous autres humains ne connaissons qu'une infime partie de cet aspect. 

C'est trop énorme pour élaborer davantage. 

 

Seules des entités très haut placées sur l'échelle de l'existence peuvent 

voyager de façon intergalactique. 

 

Le cerveau droit (la conscience) est-il connecté aux extraterrestres à 

tous les niveaux ? Tous les extraterrestres contrôlent-ils ? Sont-ils 

inoffensifs ? Veillent-ils en majorité sur nos intérêts ? 

E.T. est venu sur Terre, s'est retrouvé en rade et a du vivre avec une 

famille de scouts, puis a voulu téléphoner chez lui. Gardons cela simple 

et plausible. 

 

Certains extraterrestres sont-ils néfastes à notre existence ? 

Tout comme les avocats et les politiciens, qui offrent de nous moucher, 

de nous torcher et de tout améliorer. 

 

Les structures extraterrestres (vaisseaux, stations spatiales, etc) dans ce 

système solaire se camouflent-elles en existant dans des dimensions 

différentes ou supérieures ? 

C'est comme ça qu'ils font. 

 

Les extraterrestres sont ici en grand nombre, et pourtant la plupart des 

terriens sont ignorants, inconscients et déconnectés de la réalité... 
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pourquoi ? 

Nous ne voyons que ce que nous sommes prêts à voir. Certains veulent 

être prêts, la plupart ne le souhaitent pas. 

La présence extraterrestre s'accentue en raison de notre population 

grandissante et de notre niveau technologique. De plus, davantage 

d'éléments trouvent un intérêt dans la façon dont procèdent les choses. 

Ces "éléments" additionnels pourraient-ils accélérer la divulgation 

générale et/ou individuelle ? 

Ils pourraient, mais si c'est de façon globale, cela changerait 

radicalement la donne. Il y a bien trop en jeu pour que cela n'arrive. 

 

Pourquoi tous les extraterrestres sont-ils essentiellement bipèdes ? 

Parce que ce sont les seuls genres que la plupart des gens sont 

autorisés à connaître (je ne peux en dire plus) 

Quatre membres et une tête sont-ils le seul véhicule pour vie intelligente 

? 

Bien sûr que non. Silicium, nano et électrons ne sont qu'un tout petit 

nombre dans le monde 3D. 

 

C'est un vrai calvaire pour l'esprit 3D que d'essayer de prendre 

intellectuellement conscience de la présence ou non des extraterrestres. 

Cela me rend perplexe, alors même que je sais aussi que les 

extraterrestres sont là. 

Tous ce que les ronchons doivent faire pour trouver un extraterrestre est 

de regarder dans le miroir. Bon, nos âmes sont extraterrestres; nos 

corps, eux,  appartiennent à la terre. 

 

Les extraterrestres ou leurs assistants surgissent-ils de temps à autre de 

nulle part pour nous communiquer des choses ? 

Oui Ils peuvent opérer ainsi et le font, mais les tueurs en série aussi. 

 

Les ET sont impliqués dans les affaires humaines à plusieurs niveaux, et 

ils ne sont pas tous sur la même longueur d'ondes à ce stade. Croyez-le 

ou non, les choses évoluent sans cesse avec eux, rien n'est gravé dans 

le marbre. 
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Les extraterrestres peuvent hypnotiser n’importe qui, n’importe où, 

n’importe quand. 

 

À quel point sommes-nous connectés aux extraterrestres supérieurs ? 

Jusqu'à l'os. 

 

Les races extraterrestres ne nous aident pas à reconstruire quoi que ce 

soit, mais ils peuvent surveiller. Il y aura encore des catastrophes ça et 

là, bien sûr, comme toujours. 

 

Ma soeur m'a parlé d'un rêve frappant super effrayant qu'elle a eu au 

sujet d'araignées. Elle m'a raconté que ces grosses araignées marron 

n'arrêtaient pas de lui tomber sur la tête puis elle se mouchait et une 

énorme araignée lui sortait du nez... dégueulasse !! 

Ce rêve l'a passablement perturbée, je n'ai donc pas eu le cœur de lui 

dire que ce rêve était peut-être réel... même si j'aurais bien aimé voir son 

expression d'horreur... Ce rêve pourrait-il avoir été réel ? 

Oh oui, ils nous volent vraiment des trucs, mais parfois ils laissent 

quelque chose derrière, comme une poche à œufs !... ce sont surtout 

des gadgets extraterrestres inoffensifs qui effectuent de la maintenance. 

Pour ce qui est des araignées et autres gadgets, est-ce qu'ils échappent 

à notre attention mais sont visibles dès qu'on les regarde, ou bien sont-

ils invisibles tout autour de nous mais parfois le voile de notre perception 

humaine se soulève de sorte que l'on voit ce qui nous est normalement 

invisible ? 

Ils vont et viennent mais se matérialisent plus souvent la nuit parce qu'ils 

peuvent se cacher dans l'obscurité. 

Vous vous moquez de moi au sujet des araignées, n'est-ce pas ? 

Non.  

 

Beaucoup d'extraterrestres ont survolé l'Allemagne en 2007 mais ils sont 

calmes et ont vaqué à leurs occupations comme à l'habitude.  

 

Les bons gars ont-ils toujours contrôlé cette zone (ou l'univers entier), ou 

y-a-t-il eu un temps où les renégats ont en contrôlé certaines parties ? 

Les gentils ont "toujours" tout contrôlé. Mais ils laissent les méchants 
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faire à leur guise dans le cadre de situations maîtrisées comme sur les 

planètes semblables à la Terre. 

 

Combien d'extraterrestres engagés ici souhaitent une meilleure vie pour 

nous ? 

Un paquet. 
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REPTILIENS 

 

 

Les extraterrestres avec qui j'ai été en contact avaient apparence 

humaine, ceux sur le vaisseau se trouvaient généralement loin de moi et 

leurs visages étaient flous. Je ne me rappelle pas y avoir jamais vu de 

Reptilien. 

 

Les Reptiliens ne sont pas de la même famille que les dinosaures mais 

ils ont l'apparence de reptiles, ceux que j'ai croisé étaient extrêmement 

amicaux et charmants et mesuraient environ 90 centimètres.  

 

Les Reptiliens ne sont qu'une des milliers de civilisations intelligentes de 

la galaxie. Je ne sais pas ce qu'ils font sur Terre, et je ne sais pas 

encore pourquoi ils ont pris contact avec moi, Milton a dit qu'il me le dirait 

un jour. 

 

Est-ce que la Reine d'Angleterre est un reptilien ?  

J'en doute. 

David Icke est à côté de la plaque, Bush et la famille royale sont humains 

comme sont tous les dirigeant, peu importe ce qu'on pense d'eux. Il n'y a 

pas de NOM (Nouvel Ordre Mondial), et nous ne sommes ni esclaves 

des Reptiliens ni sous leur contrôle. Peu importe combien le monde est 

dingue ou le devient, la seule personne qui nous contrôle est celle qu'on 

voit dans le miroir. Rien ne nous contrôle, les humains sont coincés sur 

cette planète et sur d'autres comme elle parce que nous refusons de 

lâcher nos bagages. C'est là tout ce qui nous entrave. 

Les dirigeants mondiaux ne sont pas Reptiliens mais certains prennent le 

thé avec eux. 

Les Reptiliens sont-ils vraiment derrière la plupart des gouvernements 

d'aujourd'hui ? 

Ils ont leur mot à dire. 

Pourquoi veulent-ils contrôler les humains ? 

Beaucoup d'humains veulent être contrôlés, qu'on s'occupe d'eux. C'est 

la voie de la réussite, ou tellement le croient tout du moins .  

http://fr.wikipedia.org/wiki/David_Icke
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On peut rencontrer le véritable mal chez les terriens communément 

appelés humains, regardez autour de vous, qui voyez-vous faire le mal 

en ce monde ? Et non, ce ne sont pas des lézards venus de l'espace se 

cachant sous une apparence humaine. Arrêtez de trouver des boucs-

émissaires et assumez les responsabilités de votre propre vie. 

 

Les "Reptiliens capables de changer d'apparence" :  

C'est plutôt réel et présent, mais je dois garder les détails pour plus tard. 

Pour l'instant je n'ai  ni le temps ni l'envie de partager tous les détails 

"non sordides", il y a bien trop de trucs. Je suis désolé... 

 

Le principe même d'êtres Reptiliens est un truc étrange et flippant, 

surtout pour nous autres singes imberbes. Ils sont pourtant réels, mais 

pas forcément ce qu'on en dit surtout pour des raisons de propagande 

politique. 

 

La plupart des entités extraterrestres sur cette planète ne sont que de 

simples "agents d'entretien", des concierges... 

 

Les Reptiles sont exigeants et select en ce qui concerne qui se joint à 

eux. Il y a plusieurs genres d'espèces reptiliennes et celles qui 

fréquentent la Terre légalement sont petites, jolies et d'une très grande 

sagesse. Leur seuil d'intégrité est parmi les plus élevés et ils aiment 

s'amuser. 

 

Nous autres humains avons un goût de poulet pour les Reptiliens, mais 

la bonne nouvelle est qu'ils en ont marre du poulet. Nous ne sommes 

donc plus sur leur plateau-repas, une rumeur dit même qu'ils deviennent 

végétariens. 

Pardon pour le sarcasme mais la plupart des humains, ceux qui sont à 

peu près convenables en tout cas, ne sont au menu d'aucun 

extraterrestre. 

Si les Reptiliens mangeaient les gens, ils auraient dévoré les individus 

qui proclament les avoir vu à l'œuvre. Les Reptiliens sont incroyablement 
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malins et ingénieux et aucun humain ne peut infiltrer leurs rangs, un 

point c'est tout.  

 

Les lézards ne sont pas dérangés par notre présence, il y a bien assez 

de place ici bas (dans les DUMBS). 

 

Qu'en est-il de cet supposé "entretien" avec une Reptilienne ? Ils disent 

que les OVNI en forme de triangle sont à nous, tentatives humaines de 

reproduction d'un vaisseau extraterrestre. Ils déclarent aussi que ceux 

en forme de cigare sont aux Reptiliens qui résident sous terre. Est-ce 

que ce serait exact ? 

L'entretien a peut-être bien eu lieu mais les informations sont fausses. Je 

ne souhaite pas expliciter.  

 

Oui, il y a des Reptiliens sur Terre. 

Ils ne sont pas originaires de la Terre mais certains trainent ici et là. 

Ils étaient là bien avant les humains et ne sont pas partis, mais certains 

ont été expulsés. Les Reptiliens ne sont pas tous mauvais, et certains 

sont très gentils. 

 

 

On a donné une sale réputation aux Reptiliens.  

Pourquoi les Pouvoirs en place ont-ils mis sur pied cette fausse-image 

de leur espèce ? 

On trouve un fond de vérité dans la plupart des choses. Mais les 

précisions et vraies raisons demeurent obscures et pour la plupart 

inconnues, parce que comprendre demande d'être compréhensif, et c'est 

ce qui manque. 

Est-ce que de simplement savoir ce genre de choses [à propos de 

reptiliens "négatifs"] met les gens en danger ? 

Ce genre d'informations est publié par des opérations clandestines afin 

de faire passer nous autres fous d'OVNIs pour des fous d'OVNIs, 

paranoïaques qui plus est. 

Je ne peux pas beaucoup parler des Reptiliens en général parce que ce 

sont des espèces complexes et variées et il s'en trouve à plusieurs 

niveaux. La plupart d'entre eux surpassent en intégrité et en bonté tous 

http://projectavalon.net/lang/fr/underground_bases_fr.html
https://area51blog.wordpress.com/2008/03/29/entretien-avec-une-reptilienne/
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les humains, je ne comprends donc pas bien pourquoi ils ont une si 

mauvaise réputation. Peut-être est-ce un genre de campagne de 

diffamation initié par les renégats. Nous autres humains avons le chic 

pour magnifier le mauvais et ternir le bon, non ? 

Quoiqu'il en soit, peu d'humains possèdent assez d'informations pour 

porter ce genre de jugements, et peu importe les démons qu'évoquent à 

notre esprit les extraterrestres et autres humains, le seul démon dont 

nous devons nous soucier est le nôtre. Une fois qu'on l'a maîtrisé, "rien" 

ne peut nous atteindre. 

Les pouvoirs qui dirigent ici-bas diaboliseront qui bon leur semble, vous 

ne croyez pas ? Les Reptiliens ont récolté une mauvaise réputation 

depuis l'aube des temps, certains d'entre eux la méritent, mais il existe 

beaucoup de races reptiliennes et certaines sont très gentilles. Peu 

d'humains, s'il y en a, savent qui sont les bonnes âmes et remettent leur 

sort aux mauvaises à presque tous les coups. Nous autres humains 

sommes de pitoyables juges de caractère.  

 

Certaines entités aiment se déguiser avec d'effrayants costumes de 

lézards, mais elles sont inoffensives. 

 

Il y a de vraies beautés dans les clans Reptiliens. Rien de comparable à 

ce qui a été dépeint dans les médias ufologiques et les textes sacrés. Il y 

a cependant de nombreux types de Reptiliens et ils ne sont pas tous 

angéliques. 

 

Les extraterrestres de Roswell sont-ils en guerre contre les Reptiliens ? 

Il y a quelques factions belligérantes, mais non. 

 

Qui est arrivé ici en premier, les humains ou les Reptiliens ? 

Les Reptiliens. 

 

Les Reptiliens sont-ils responsables du modèle humain ? 

D'une partie. 

 

Il y a de bons et de mauvais Reptiliens. Certains peuvent prendre 
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apparence humaine, d'autres ne peuvent pas. Ils possèdent la sagesse 

et une technologie magique.  

 

Humains et Reptiliens ont-ils vécus ensemble à une époque ? 

Partout où il y a des humains, il y a des Reptiliens, ouvertement ou 

secrètement. 

Quel est le lien ? Sommes-nous de la nourriture pour eux dans 

l'écosystème, nous contrôlent-ils ? Quel est leur agenda ? 

Certains d'entre eux amène la sagesse, d'autres la tromperie. Ils 

contrôlent ceux qui ont besoin de contrôle. Ils mangent ceux qui ont 

besoin d'être mangés. 

Il n'existe pas d'agenda reptilien. Ils ne tirent pas les ficelles, ils sont tout 

au plus machinistes.  

Pourquoi nous accompagnent-ils toujours ? 

Ils ont un rôle à jouer dans notre évolution physique. 

Sommes-nous des steaks ? 

J'ai entendu dire que nous avions un goût de poulet plutôt que 

d'entrecôte juteuse. Mais les temps sont durs et certains extraterrestres 

ont du ralentir sur la viande de premier choix.  
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RENEGATS ET CONFLITS EXTRATERRESTRES 

 

 

Il y a des guerres en cours entre des entités un peu supérieures aux 

humains et d'autres un peu inférieures, mais surtout entre des entités de 

genre humain.  

  

Les extraterrestres sur Terre ne sont pas tous sur la même longueur 

d'onde et ils ramènent parfois leurs accrochages ici-bas. Mais la plupart 

d'entre eux suivent un semblant de protocole jusqu'à un certain point, et 

acceptent de conserver leurs désaccords loin de la conscience publique. 

Y-a-t-il des combats aériens intergalactiques ?  

Oh ouais. 

Les extraterrestres se battent vraiment entre eux.  

 

La bataille a-t-elle lieu entre plus de trois entités ? 

Très certainement. 

 

Les êtres supérieurs observent-ils nous autres humains ou les entités 

batailleuses ? 

Ils regardent tout et ont déjà pris les paris pour le Superbowl.  

Ne me demandez pas, ils ne vont pas me le dire non plus. 

 

Avons-nous notre mot à dire dans tout ça ? Ou devons-nous juste nous 

mêler de nos affaires en espérant qu'ils soient indépendants de nous ? 

N'est-ce pas déjà en soi un ordre de taille pour nous autres simples 

mortels ? (rire) 

 

Trop de cuisiniers gâtent la sauce et les cuisiniers sont en conflit entre 

eux. Les égos s'évaporent à un certain niveau et quand bien même les 

entités comme Milton n'ont pas beaucoup d'égo, ils en ont déjà 

suffisamment. 

 

Il existe de très mauvaises entités là-dehors qui mâcheraient et 

recracheraient Lucifer comme du chewing-gum. Ces durs à cuire ont été 
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rassemblés, emmenés loin de cette planète et déposés ailleurs. Les 

derniers d'entre eux il y a seulement quelques centaines d'années, par 

des entités comme Milton. 

Ils ont été emmenés parce que la Terre a été repeuplée. Rénovation 

urbaine (rire). 

Nombreux restent enfermés sur certaines planètes de ce secteur; le 

reste, ceux qui se sont échappés avant le dernier round, pourraient 

toujours être dans le quartier (le système solaire). 

 

Leurs signes caractéristiques étaient le sacrifice humain et le 

cannibalisme, ils adorent les sports violents, les trucs de gladiateurs, et 

ont souvent ravagé des villages entiers pour épancher leur insatiable soif 

de sang. Ils ont été laissés tranquilles jusqu'à ce qu'ils se mettent à viser 

des populations avec lesquelles ils n'avaient rien à voir. 

Je ne vais pas donner de noms afin de protéger les innocents et d'éviter 

d'offenser tout race pouvant se croire elle-même de cette lignée. Toute 

descendance a été fortement édulcorée, mais pas complètement, la soif 

du sang reste un fléau sur cette planète. 

 

Pourquoi sont-ils ici ?  

Avez-vous remarqué les entrepôts abandonnés et autres genres de 

bâtiments de ce genre qu'on trouve dans certaines grandes villes ? Ces 

endroits sont parfois investis par des gangs locaux ou d'autres genres de 

crapules. La Terre a  accueilli plusieurs civilisations entre lesquelles elle 

a été stérile pendant des siècles et des siècles. Au cours de ces 

périodes stériles, elle a été envahie par des êtres hautement évolués et 

fortement indésirables, généralement en cavale, qui erraient pour trouver 

des places disponibles où poser leurs carcasses. Il a fallu environ dix 

mille ans pour en débarrasser la Terre la dernière fois - toute cette 

paperasse et cette bureaucratie - mais la vraie raison était que leur 

technologie équivalait presque à celle des Milton, et ils ont continué à se 

déplacer vers des endroits moins peuplés sur la Terre et d'autres corps 

de ce système solaire, pour éviter d'être capturés. 

 

Ils arrivent ici dans ce que nous appelons des OVNI.  
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Il n'y a vraiment pas eu de guerre entre extraterrestres pour dominer la 

Terre, mais plutôt une opération de nettoyage pour supprimer certains 

des pires indésirables qui avaient infesté la planète. 

 

Il n'est pas censé y avoir d'extraterrestres vraiment mauvais qui passent 

au travers des mailles du filet entourant la Terre. 

 

Une grande partie des sacrifices rituels étaient perpétrés par des 

extraterrestres ayant été évincés, et certains de ces rituels sont 

perpétués ou ravivés par des humains fascinés par le carnage. 

 

Il ne risque pas d'y avoir d'invasion extraterrestre hostile, une telle force 

serait facilement vaincue avant d'avoir atteint ce système solaire. 

 

Le bras de fer continue entre extraterrestres, non pour une divulgation 

totale mais plutôt au sujet de la quantité de technologie à déposer ici 

bas, s'il faut accélérer ou ralentir le rythme.  

 

Tous les détails rempliraient de nombreux volumes que personne 

n'aurait le temps ou l'envie de lire. 

Les gentils sont cependant aux commandes bien qu'il y ait querelle sur la 

façon de s'occuper des êtres non-humains de moindre importance qui 

ont tendance à essayer de bloquer ou ralentir le fonctionnement, tels des 

virus informatiques. 

 

Des pièges pour attraper des ennemis ou du matériel du groupe adverse 

sont utilisés par les deux camps. Mais ceux qui sont intègres n'ont rien 

craindre, ils sont à l'épreuve des pièges. 

 

Les êtres négatifs fuient sans relâche, ils sont limités dans ce qu'ils 

peuvent avoir et leurs exploits ne font que leur attirer encore davantage 

de problèmes. 

 

Je parle d'entités présentes dans les zones grises de l'existence, les 

humains les connaissent sous le nom du Malin, mais ils n'ont aucun 
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pouvoir et se servent de la détresse humaine parce que c'est la seule 

émotion dans laquelle ils sont autorisés à se vautrer. 

Ils sont comme des rats d'égouts, toujours en fuite à se cacher surtout 

en des endroits hors planète inhabités par les humains, mais ils trainent 

aussi sur Terre. Stagnants comme de la brume sur un lac, ils ne peuvent 

accéder à une hauteur ou un niveau significatif, et restent plusieurs crans 

en dessous d'une entité Milton.  

Pourquoi existent-ils ? 

Pourquoi avons-nous des déchets ? 

 

Il n'existe pas d'entités négatives haut placées, elles sont toutes d'un très 

bas niveau. 

 

Les mauvais extraterrestres sont des genres de parias et n'ont aucune 

mobilité ascendante, certains sont supérieurs aux humains mais pas de 

beaucoup. Ce sont un peu comme les vers ou les algues d'un étang: ça 

n'a pas grande utilité en dehors du côté désagréable. 

 

Les extraterrestres emprisonnés savent qui ils sont. 

 

Existe-t-il des entités du Chaos dans cet univers ?  Des êtres tellement 

pervertis qu'ils ne cherchent rien d'autre que la mort, la destruction et le 

chaos, errant dans l'univers ? 

Oui ça existe; ils trainent sur des planètes abandonnées ou 

momentanément hors-service. Beaucoup ont été sur Terre il y a des 

centaines et des milliers d'années, et ont été chassés de la planète une 

fois qu'elle a été remise en service. 

 

Ils ont des machines technologiquement avancées, des vaisseaux et des 

compétences, mais n’ont pas d’âme capable de mûrir et ne peuvent 

progresser spirituellement de là où ils sont. Une fois capturés, leur 

existence est désactivée. 

 

Selon Milton, ils sont une nuisance mineure à la vie sur les planètes 

comme la Terre, et se font surtout discrets pour éviter d'être capturés. Il 

est possible que quelques uns se cachent encore dans les fissures de 
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cette planète et pratiquent même occasionnellement des abductions. 

C'est pourquoi la recherche de contact aléatoire avec des entités 

surnaturelles n'est pas conseillée – à mon avis.  

 

Il y a avait beaucoup d'activité sur Terre à la fin de la dernière ère 

glaciaire; la Terre était infestée par de nombreux extraterrestres renégats 

lorsqu'une nouvelle culture d'humains a été semée ici. De nombreux 

corps de races mixtes ont été créés et envoyés ailleurs dans le système 

solaire. D'autres ont été éparpillés aux quatre coins de cette planète. Il a 

été utilisé bien plus que vingt deux prototypes pour insuffler la multitude 

de cultures sur cette planète. 

 

Il y a de mauvais extraterrestres que j'appelle renégats, mais ils n'ont 

que très peu ou pas de pouvoir sur Terre; s'ils enlèvent quelqu'un, ils ne 

peuvent pas le détenir très longtemps avant d'être arrêtés et l'humain 

ramené intact dans sa chambre. 

Ils existent mais dans l'ensemble leurs aboiements sont mis en sourdine 

et ils ont été stérilisés et privés de leurs griffes. 

 

Il y a des gens qui se portent volontaires pour partir de la planète mais 

les seuls emmenés contre leur volonté sont des extraterrestres renégats 

déguisés en humains ou les hybrides d'une bande d'extraterrestres hors-

la-loi. La Terre possède un système immunitaire et certains "virus" sont 

retirés du corps (l'humanité) pour sa protection. 

 

Comme en société, il y a ceux qui pensent être des gros durs, mais ce 

sont plus des menaces pour eux-mêmes que pour les autres. 

 

Les humains leur sont interdits d'accès, ils peuvent au mieux s'en aller 

avec certains fluides corporels pour développer leurs propres pièces de 

rechange, puisqu'ils sont isolés de la source supérieure. Lorsqu'ils se 

font attraper, ils cessent d'exister. 

 

Les Renégats ont infesté cette planète pendant qu'elle était en 

hibernation et sont restés là jusqu'à ce qu'elle soit réactivée et remise en 

service. Mais la plupart d'entre eux ont été capturés et emmenés ailleurs 
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loin de cette planète. 

 

Les entités éradiquées étaient de genre humain et hybride, ils 

engendraient les corps et vivaient dedans mais leurs esprits venaient 

d'un autre système solaire dans cette galaxie. Ils ont aussi expérimenté 

d'étranges hybrides animaux, mélangeant parfois l'humain à l'animal 

pour de bizarres et cruelles pratiques sportives. 

La majorité de leurs affaires ont évidemment été détruites avec eux, 

mais quelques objets existent encore, dans la collection de quelqu'un ou 

passant inaperçu sur une étagère. 

 

Les renégats sont une énigme pour les entités de niveau inférieur mails 

ne représentent rien aux niveaux supérieurs, qui ont tout créé y compris 

les renégats. Sans les virus, les corps humains tout comme les logiciels 

informatiques stagneraient. Sur les planètes de niveau inférieur, il y a 

des accélérateurs qui défient la volonté humaine de comprendre; non 

pas que nous autres ne pouvons pas comprendre en tant qu'humains 

mais nous préférerions juste ne pas comprendre. 

 

Il y a de mauvais extraterrestres mais ils n'ont que peu ou pas de pouvoir 

ici sur Terre, comme celui qu'ils avaient il y a des centaines d'années; la 

plupart on été retirés de la planète, et on a coupé les griffes aux autres. 

 

Comme nous le savons tous, il y a eu des sursauts de connaissance, de 

conscience, de technologie, d'inspiration, la plupart arrivant selon les 

besoins, certains en douce.   

La Terre n'est pas totalement hermétique et certaines entités y entrent et 

en sortent via une panoplie de moyens et pour toute une variété de 

raisons. 

Autrement dit, sur certains niveaux et pour de mystérieuses raisons, dieu 

joue aux dés (rend les choses plus intéressantes). 

 

Il y a les extraterrestres perdus et puis ceux qui rivalisent. Ces derniers 

sont alliés contre ceux qui sont mauvais/perdus, et il existe plusieurs 

versions de ce genres d'entités. Certains indésirables sont à moitié 

humains, à moitié quelque chose d'autre. Ils peuvent avoir une âme ou 
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un semblant de reste d'âme dont il ne reste que des lambeaux à force de 

fuir. 

 

Pourquoi ces entités indésirables ont-elles le droit d'exister ? 

Certaines d'entre elles rendent des services; de plus leur nombre 

s'accroit au fur et à mesure que des âmes perdues tombent de plus en 

plus bas et deviennent inaccessibles. Ils finissent par être arrêtés et 

emmenés ailleurs pour traitement. C'est un processus en cours. 

 

Les extraterrestres concurrents semblent favoriser davantage de 

conditions comme celle du tiers-monde pour l'humanité. Ils croient que 

des conditions plus rigoureuses sont un moyen sûr pour l'éveil ou l'échec 

total. Pas pour tout le monde mais pour beaucoup plus de gens. Les 

moines qui pratiquent abnégation et automutilation sont de bonnes 

représentations de ces idées. 

Malheureusement, ce qui se passe en coulisse n'est pas aussi 

manichéen, c'est une affaire incroyablement complexe à essayer 

d'expliquer sans avoir l'air politique ou insensible. 

Avez-vous entendu parler des "autres" extraterrestres qui veulent mettre 

un terme à cela ? 

Certainement, on les appelle "escrocs aux remèdes de charlatans", ils 

ont des solutions faciles pour tous les problèmes.  

 

Les extraterrestres se cachent derrière des identités qu'ils créent 

souvent eux-mêmes. Les gens ont peur des démons et de l'enfer – 

surtout dans l'ancien temps quand la plupart des gens savaient qu'ils s'y 

dirigeaient, parce que c'était le cas. 

Dans le temps, les entités étaient plus directes et sincères et des villes 

entières savaient qu'elles étaient destinées à des endroits inférieurs, où 

des entités mauvaises, des démons si vous voulez, torturaient les gens 

avec bien plus que les simples tourments que certains humains 

expérimentent ici sur Terre lorsque leur vie est sur la mauvaise pente. 

Il y a des extraterrestres démons mais ce n'est qu'un emploi pour eux. 

Personnellement, j'éviterais de parler avec quoique ce soit s'étant 

déclaré fier d'être un démon. Je pourrais capter le message et changer 

mes habitudes... 
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Contre qui les extraterrestres concurrents sont-ils en compétition et pour 

quel prix ? 

Il n'y a pas de prix. Et des milliards d'âmes soumis à la fermentation, cela 

n'a rien de facile pour ceux chargés de l'infusion, si vous voyez ce que je 

veux dire. 

Des milliards d'âmes avec chacune ses propres difficultés et problèmes, 

c'est un défi gigantesque même pour ceux qui sont illuminés. En outre, la 

plupart des planètes comme la Terre ne sont pas gérées par les grands 

patrons, mais plutôt par des cadres intermédiaires. 

 

La compétition devient-elle faussée ? 

Tout le temps. Ceux qui mènent la danse ne sont pas ici pour être testés, 

et pour les cas difficiles ils peuvent contourner les règles sans les 

enfreindre. 

 

L'Autre côté est-il aussi une lutte politique sans fin ? 

Seulement pour ceux qui travaillent dans ce genre de trou à rat. 

 

Il ne peut y avoir d'être supérieur sans intégrité. Les Renégats n'en sont 

pas. 

 

Certains de ces êtres ont besoin d'une technologie pour traverser les 

dimensions contrairement à d'autres qui peuvent le faire sans 

technologie (nous n'avons pas besoin de technologie non plus). Dans un 

sens, ils sont considérés comme une nuisance et cela voudrait dire qu'ils 

vont finir par être abandonnés (selon Alex Collier). Est-ce vrai ? 

Ils ont certainement raté le coche. Mais ils ont ces problèmes en raison 

d'un manque de technologie et d'intégrité, et non l'inverse. 

Technologiquement parlant, ils vivent au moyen-âge. 

 

Étant donné que ces extraterrestres pourraient être considérés 

"maléfiques", ils sont encore plus spirituellement avancés que nous, 

capables de pratiquer la télékinésie, la télépathie et plus encore. 

 

Les renégats, ce sont les miettes sous la table; on a l'intention de les 

http://www.echo-zen.com/tag/alex-collier/
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nettoyer mais dès qu'on l'a fait, il y en a de nouveau. 

 

Les renégats ne font désormais plus partie de la hiérarchie. 

 

Ils ne se battent pas du tout aux niveaux supérieurs. Aux niveaux 

moyens, Ils se chamaillent pour des détails. Mais ça peut devenir très 

méchant sous ces deux très vastes domaines. 

 

Les combats que se livrent le bien et le mal se limitent aux systèmes 

solaires comme le nôtre, et sont livrés par des extraterrestres et des 

Opérations Secrètes des deux côtés de la ligne de front. Les complexités 

du pourquoi, du quand et du comment sont trop nombreuses à 

mentionner et comprendre. 

 

Les races extraterrestres partagent-elles technologie et informations 

entre elles ? 

Il y a des factions séparatistes (renégats) qui sont mis à l'écart du 

principal, et Ils ont souvent besoin de mendier, d'emprunter et de voler 

tout ce qu'ils trouvent. 

 

Les Renégats envahissent vraiment les planètes comme des pirates sur 

la mer. 

 

Phil Schneider a dit que nous étions actuellement en guerre contre des 

extraterrestres. 

Je ne suis pas sûr d'où vient Schneider mais nous avons toujours été en 

guerre contre de mauvais extraterrestres, et nous le serons toujours. 

C'est la réalité des planètes de cette catégorie. Beaucoup de ces 

extraterrestres sont ancrés dans certaines cultures et cachés derrière 

des idéologies odieuses. 

 

Ce n'est pas une impasse, les êtres bienveillants n'ont jamais perdu le 

contrôle mais dès qu'ils ont éteint un incendie, d'autres feux se 

déclenchent. La loi et l'ordre régissent nos villes et pourtant nous avons 

toujours des criminels et en aurons toujours. 

Il y a des extraterrestres renégats qui ont toujours dégradé de petites 

http://projectavalon.net/lang/fr/in_tribute_schneider_fr.html
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parcelles d'humanité et continuent de le faire avec l'aide des humains. 

Ces petits incendies à travers le monde sont éteints dans la mesure du 

possible.  

 

Les extraterrestres renégats ne sont pas tous de la même race, il y en a 

plusieurs de différentes, y compris les je-ne-sais-quoi, les "quelque 

chose d'autre". 

 

Beaucoup d'entre eux étaient des squatteurs exilés d'autres systèmes 

solaires qui sont installés sur la Terre pendant qu'elle était au repos. 

Certains ont été chassés lorsque la Terre a été repeuplée, d'autres se 

sont intégrés à l'humanité et ont mélangé leur semence aux humains... 

 

Quel est le rôle des entités "gardiennes de prison" malveillantes ? 

C'est une histoire de convention collective. Elles veulent leur part du 

gâteau. 

 

Il existe des sondes pour détecter les autres extraterrestres non-

autorisés. 

 

Les pyramides ont été bâties par des entités qui ont été expulsés de la 

Terre et de Mars, mais certaines sont toujours sur ces planètes. 

 

Les extraterrestres livrent des guerres en utilisant des humains... Ces 

derniers savent-ils qu'ils sont utilisés par des extraterrestres ? Comment 

cela permet-il le libre-arbitre ? 

La plupart ne le savent pas mais sont néanmoins totalement redevables 

pour leurs actes. 

 

Quand des êtres renégats s'immiscent dans une zone étroitement 

surveillée de ce système solaire, est-ce parce qu'ils sont juste fuyants et 

durs à attraper ? 

Ils sont fuyants mais tolérés dans une certaine mesure en raison de la 

"clause du libre-arbitre". Les humains peuvent les invoquer et le font 

souvent. 

Mais une fois dans la place, ils prennent l'avantage, se propagent 
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comme des parasites et demandent un effort de nettoyage. 

 

Circulent-ils entre espaces dimensionnels ou ne font-ils que voler à bord 

de vaisseaux ? 

Les deux. 

 

Pourquoi l'équipe dirigeant notre production permet-elle que cela 

continue ? 

Libre-arbitre. 

 

Si l'amour abonde au-delà de ce monde physique alors comment cela 

est-il en lien avec les extraterrestres renégats pas-si-sympas, les entités 

et créatures n'ayant pas de bonnes intentions... Est-ce qu'ils s'opposent 

à cet état d'esprit ? 

Ceux qui sont mauvais sont surtout confinés aux domaines physiques et 

certains des domaines spirituels inférieurs. Ils n'ont que peu ou pas de 

liberté et mènent une existence très chaotique et désespérée. 

 

Peut-être que les mauvaises entités cherchent des recrues. 

Je dirais plutôt que des recrues cherchent à fréquenter de mauvaises 

entités. 

 

Quelle différence entre nous et les extraterrestres inférieurs qui sont 

ramassés ? 

Certains des "anges déchus" n'ont jamais été humains, ils sont d'une 

autre composition et mystère dans ce terriblement gigantesque univers 

et cette boite de Pandore dimensionnelle. 

 

Pourquoi les extraterrestres inférieurs continuent-ils de causer des 

problèmes alors qu'ils devraient être plus conscients des conséquences 

? 

Pourquoi des gens qui font de la prison et détestent fermement être 

derrière des barreaux retournent-ils en taule après en être sortis ? 

Certaines âmes et d'autres genres d'entités sont vraiment stupides. 

 

Est-ce qu'ils sont tués et leur âme revient-elle en des endroits comme ici 
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? 

Non, beaucoup d'entre eux sont tués et c'est pour ainsi dire fini... mais 

leurs vestiges ne reviennent jamais sur des planètes comme la Terre, en 

quelque sorte, enfin peut-être... 

 

Ceux qui sont bleus sont cool, les autres font leur boulot et sont neutres, 

ceux qui sont mauvais viennent réclamer ce qui leur appartient. Ils se 

bagarrent parfois entre eux pendant que l'abducté est réellement tiraillé 

entre les deux entités. Ce sont des personnes partagées entre le bien et 

le mal qui peuvent pencher d'un côté comme de l'autre. Cela peut 

sembler ridicule mais ce genre de choses arrive vraiment. 

 

La guerre avec les extraterrestres est-elle en cours de différentes façons 

dans le monde entier ? 

Il a beaucoup d'activité en de nombreux points chauds, et ça va 

augmenter. 

 

Un conflit est-il en cours au Mexique ? 

Il y a de nombreuses zones sensibles de l'autre côté de la frontière. 

Le nord et le sud du Mexique pourrait-il un jour être divisés ? 

Il y aura des changements, et la douleur accompagne le changement, 

comme avec la naissance d'un enfant. 

 

Le tableau d'ensemble est bien plus complexe en ce qui concerne la 

tolérance envers les mauvaises entités. Mais le fait est que quelqu'un 

doit bien faire le sale boulot dans la galaxie, et il y a plusieurs niveaux de 

linge sale ayant besoin d'être lavé et récuré. Et c'est une des raisons qui 

explique les entités déplaisantes et agressives. 

 

Il existe des entités passées entre les mailles du filet qui sont à l'affût du 

malheur et de nouveaux amis. Mais ils sont en grande partie surveillés et 

il faut vraiment vouloir  ou avoir besoin d'être leur ami pour qu'ils 

puissent prendre le pouvoir sur nous. 

 

Lorsque de mauvais extraterrestres sont mis en réserve à durée 

indéterminée, est-ce qu'ils sont en attente de ce qu'on pourrait 
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considérer comme le verdict du procès ? 

Non, le procès est fini, c'est quelque chose d'inexplicable avec des mots 

humains. 

 

Ils sont attirés par les fortes concentrations de haine et aident à attiser 

les flammes. 

 

Tous ceux qui n'ont jamais cessé de retourner à la case départ peuvent-

ils avoir l’avantage sur le reste du monde ? 

Oui ils le peuvent. 

Les Grand patrons pourraient les mettre hors de service en un instant et 

rendre la vie ici-bas toute jolie et agréable, mais ça ne veut pas dire 

qu'ils le feront. Malheureusement certaines âmes ont besoin de traverser 

les feux de l'enfer pour apprendre que le feu fait vraiment mal. 

 

Y-a-t-il une guerre spatiale secrète entre les Dracos/Gris et les 

humains/pléïadiens ? 

Il y a quelques querelles en cours sous nos yeux dans le monde. Le 

reste ne nous concerne pas et dépasse largement ce que nous pouvons 

comprendre ou faire à ce sujet. 

 

Le dieu Sumérien Ea (ou enki) est-il considéré comme un extraterrestre 

renégat ? 

Ce n'est pas un renégat mais son importance en rapport à la Terre fait 

partie du passé, et il se délecte d'être un mythe.  

 

D'un côté vous mentionnez les querelles incessantes avec les renégats, 

et d'un autre vous dites "ce n'est pas la guerre parce que c'est à sens 

unique et nous n'avons rien à en dire". Je ne comprends pas bien: c'est 

à sens unique ou un conflit sans fin ? 

Les querelles s'arrêtent quand le jeu est fini et que l'équipe de nettoyage 

est envoyée démonter les accessoires, les guirlandes et le reste des 

illusions. 

Les renégats remplissent une fonction et véhiculent également certains 

éléments utiles, comme les bénéfices de l'énergie nucléaire pour notre 

science et nos besoins énergétiques accompagnés de son aspect plus 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Ea_%28divinit%C3%A9%29
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menaçant. 

 

Il y des anges déchus (renégats) de toutes les formes, couleurs et 

patrimoine génétique. 

 

Combien de classes de renégats extraterrestres y-a-t-il ici ? 

Des centaines, mais ils n'ont pas tous atteint la Terre. 

Quelles parties du monde habitent-ils ? 

Comme les mouches, ils s'arrangent pour trouver des cadavres frais à 

déguster dans le monde entier. 

 

Ce monde ne sera pas mis en péril par des êtres de niveau inférieur dont 

le seul pouvoir est le bluff. 

 

S'agit-il d'une partie d'échecs entre bons et mauvais extraterrestres ? 

Les mauvais n'ont pas le droit de jouer aux échecs. Ça leur serait difficile 

parce qu'ils fuient sans relâche. 

La plupart d'entre eux ne savent pas comment cela va finir pour eux. 

 

Ils ne peuvent pas s'emparer d'une seule âme. Les âmes peuvent choisir 

librement de se joindre à eux, mais savent rarement qu'elles rejoignent 

de tels desperados. 

 

Lorsqu'ils sont arrêtés, Ils sont envoyés ailleurs pour destruction. 

 

Quelles différences y-a-t-il entre ces deux factions nommées dans votre 

scénario, par rapport à leur interaction avec la Terre ? Ces deux factions 

ont-elles un nom ? 

Ils n'utilisent pas de noms. 

Ça ressemble à une campagne politique, avec tricheries et adversaires 

trainés dans la boue... Ce sont cependant des termes très simplistes, de 

très complexes négociations ont lieu en coulisse. Cela pourrait paraître 

sinistre à nos yeux et concerner certaines entités; ces dernières sont 

plus comme des machines et ne sont pas faites de la même chose que 

les âmes humaines. 

En quoi différent-Ils sur la façon dont ils veulent que ce caillou avance à 
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l'avenir ? 

Progrès technologique et austérité du Tiers-Monde. 

Ils ne font jamais de compromis, chacun distribue ce qui lui est demandé 

de distribuer; si c'est de l'austérité, qu'il en soit ainsi. 

 

Pourquoi ce désaccord au sujet de ce caillou en particulier ? 

Quelque chose d'identique ou de semblable se déroule pour chaque 

planète de ce type dans la galaxie, la Terre n'a rien de spécial. 

 

Il y a beaucoup de renégats sur cette planète et dans l'espace qui 

l'entoure. Certains sont plus tolérés que d'autres. Ils remplissent 

certaines fonctions méprisables que j'ai souvent mentionnées au travers 

de mes fils de discussion. 

 

Les Renégats sont-ils bien au-delà de la rédemption ? 

Ils ont franchi la ligne d'où très peu reviennent. 

 

Ils sont autorisés à faire ce qu'ils font, puis sont inévitablement envoyé 

dans la non-zone, le broyeur ? 

En quelques sortes. 

 

Certains ont longtemps trainé de ce côté de la barrière. 

 

Nordiques, Gris, Orientaux/Eskimos, Reptiliens, ils entreraient tous dans 

la catégorie Renégats. 

 

Il existe beaucoup d'entités d'un autre genre que renégat qui demeurent 

inconnues. 

 

Les renégats ne sont pas là pour nous faire du mal, ils ne le peuvent 

pas. Mais peuvent accueillir les convertis à leur cause. 

 

Si un africain venait vivre en Amérique, serait-il toujours sous le contrôle 

d'extraterrestres indésirables ? 

On peut échapper à des conditions économiques indésirables en 

déménageant vers d'autres pays, mais ça doit être prévu pour cette âme 
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parce qu’elle change en étant là, ou bien cela a été inclus dans le 

marché conclut en amont, son destin. 

 

La Guerre des étoiles existe vraiment, mais ça n'a rien à voir avec la 

version d'Hollywood. 

Les âmes qui prennent forme "'humaine" dans ce type de réalités à la 

Star Wars sont-elles restreintes à une certaine zone avec un nombre 

défini de systèmes solaires et galaxies, etc ? Ou bien sont-elle bien trop 

éloignées de ce genre de planètes-"prison" ? 

Elles ont des limites, tout comme une course automobile doit rester sur 

le circuit. Mais elles ne sont pas forcément conscientes de ces limites. 

 

Les Renégats utilisent quelques fois des corps humanoïdes, et parfois 

restent juste sous leur forme d'âme. 

 

Quelle race extraterrestre comprend le plus de renégats ? 

Elles en contiennent toutes plus qu'il n'en faut. 

 

Pourquoi leur permet-on de durer si longtemps en faisant les choses 

épouvantables qu'ils font ? Pourquoi leur donner une chance de se 

racheter ? 

Tant qu'il y aura de la demande pour eux et leurs services, ils 

continueront d'exister et de se répandre. C'est la merde, mais les 

renégats font partie du contrat libre-arbitre. Les âmes sont libres de 

gaspiller leur héritage, et sont aussi libres de changer, de réparer leurs 

dégâts et de rentrer chez elles. 

 

La plupart des gens sur cette planète ont des antécédents Renégats. Et 

oui, de bonnes choses peuvent en sortir. On obtient les plus belles fleurs 

quand du fumier est mélangé au fertilisant. 

La plupart d'entre nous sont originaires de tribus renégates ? 

Jetez un coup d'œil dehors, regardez les infos, écoutez de quoi parlent 

les gens. Et répondez à votre propre question. 

 

Tous les renégats finissent-ils broyés ou certains seront-ils ici pour 

l'éternité, sur ordre des supérieurs ? 
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Bon nombre seront là éternellement, comme des prisonniers à 

perpétuité. 

Pas de place pour l'effet de surprise ? 

Au moment de passer de l'Autre côté, un gros effet de surprise pour 

nous, pas pour eux. 

 

Comment se fait-il que les renégats ne peuvent dépasser les humains 

que de quelques crans ? Qu'est-ce qui les empêche de s'élever 

davantage ? 

La même chose qui maintient les animaux en-dessous des humains. 

 

Modifient-ils encore l'ADN humain ? 

C'est une part de ce qu'ils font pour disposer d'abri, de conteneurs, à 

leurs fins; mais les gentils le font aussi. 

 

On parle d'une race d'êtres croisés à des humains pour créer une race 

hybride, et cette race (les plus pur-sang d’entre eux) restent au pouvoir 

dans le monde entier et le sont depuis le "début" de la civilisation sur 

Terre. 

Il a été dit que ce sont eux qui ont tiré les ficelles en coulisse, orchestrant 

les guerres, l'holocauste, le 11 septembre et d'autres grands 

évènements historique. 

Il y a un fond de vérité là-dedans, mais et alors ? Cela n'a rien à voir 

avec la raison de notre présence ici. Personne ne contrôle l'âme en 

dehors de celui qui la porte. Notre âme attire vers nous ce que nous 

révélons au travers d'elle. Si c'est de l'amour, alors ce sera de l'amour, si 

c'est de la haine, alors ce sera de la haine, si c'est de la jalousie, alors ce 

sera de la jalousie. Tout s'additionne, une petite haine justifiée ça et là et 

ensuite un tel mal nous appartient. Un peu d'amour déposé ça et là, et le 

même principe s'applique. 

 

Quelles ont été les autres motifs pour la génétique renégate ? 

Ça représente tout un autre livre que je ne pourrai peut-être jamais 

arriver à écrire. 

 

Les renégats sont sur chaque planète de ce système solaire. Mais sont-
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ils aussi sur chaque planète de la galaxie et de l'univers ? 

Nope. 

 

Pourquoi les extraterrestres envoient-ils des humains livrer des guerres 

pour eux ? Pourquoi ne s'entretuent-ils pas directement entre eux ? 

Pourquoi ne peuvent-ils pas capturer les extraterrestres rivaux et placer 

leur âme dans un endroit où elle ne pourrait plus causer aucun problème 

? 

Les extraterrestres livrent nos guerres pour nous, non l'inverse. Notre 

soif sanguinaire est ce qui guide les renégats vers nous. Notre négativité 

attire des êtres négatifs dans notre sphère, notre Terre, notre voisinage, 

notre pays, notre nation, et dans notre vie privée. 

 

Pourquoi les clans renégats rivaux ne se sont-ils pas encore entretués ? 

Pour les mêmes raisons que les Bloods et les Crips ne se sont pas 

entretués, tout ce nouveau sang-neuf incité à les rejoindre. 

 

Les dirigeants de misérables pays communiste ou du Tiers-monde sont-

ils des renégats dans des corps humains ? 

Oui. 

 

Si les renégats sont vraiment des âmes paumées, comment brisent-ils le 

mauvais cycle de réincarnation ? 

Se faire virer de l'école n'est pas une bonne chose. 

 

Les Andromèdiens, Pléïadiens/Pléjaren sont-ils aussi des renégats ? 

Peu de gens disent que leurs guides (dans cette vie) sont ces 

Pléiadiens. 

On reconnait les renégats à leurs messages. Ils instillent peur et division 

dans leurs messages. Ceux-là ne montrent pas leur vrai visage. 

 

Quelle différence y-a-t-il entre races de moyen-niveau et renégates ? 

Notre corps a des infections et des anticorps qui les combattent, les deux 

sont des tueurs. Les infections détruisent le corps, les anticorps le 

défendent. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Crips
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Si je devais me rendre dans un pays comme le Mexique, dans une 

région sous contrôle renégat, mon destin serait-il dans les mains des 

renégats parce que j'ai mis un pied sur leur territoire ? 

Les coïncidences n'existent pas, si vous allez là-bas et vivez quelque 

chose de négatif, ce n'est pas sans raison. 

 

Quelle différence y-a-t-il entre des zones sous contrôle renégat et celles 

sous contrôle de moyen-niveau ? Les renégats s'impliquent-ils 

davantage dans les pensées humaines de leurs régions ? 

Qui se ressemble s'assemble. La plupart d'entre nous ont déterminé leur 

trajet lors d'une vie antérieure, qui les mène à leur point de destination 

dans cette vie. Nous déterminons actuellement notre prochain trajet à 

l'aide de nos actes et croyances. 

 

Les renégats sont très puissants et contrôlent vraiment les médias et 

Hollywood. Placer la peur dans l'esprit des âmes est une marque de 

fabrique renégate très efficace. 

 

Tous les gardiens extraterrestres actuellement ici le sont-ils sous l'ordre 

des êtres supérieurs ? 

Oui, mais il y a des failles et des batailles sont en cours dans les cieux 

au-dessus de nous. 

 

Est-ce que d'autres extraterrestres de moyen-niveau et renégat peuvent 

venir sur Terre tenter de prendre la place des moyens-niveau et renégats 

qui sont déjà là ? 

Il y en a qui essaient. 

 

Si tout le travail que font les extraterrestres est amusant, alors pour 

quelles raisons y-a-t-il des guerres entre ces différents groupes ? Ces 

extraterrestres qui font la guerre risquent-ils de perdre quelque chose ? 

Est-ce que les Crips et les Bloods risquent de perdre quelque chose ? 

Pourquoi même existent-ils ? La société n'a certainement pas besoin 

d'eux. Pourtant chaque ville subit cette putride infection. 

 

Que doivent faire des renégats pour être exterminés, s'ils travaillent pour 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Crips
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les êtres supérieurs ? 

Dépasser les bornes, ne pas suivre protocole, instructions ou 

avertissements. 

 

Des renégats peuvent-ils être capturés par des rivaux renégats ? 

Oui. 

Que peuvent-ils leur faire subir durant leur captivité ? 

Tout sauf les tuer. Ils n'ont pas le pouvoir de vie et de mort en ce qui 

concerne l'âme. 

 

Les renégats sont bien indemnisés pour s'amuser avec nous; après tout, 

c'est l'enfer, leur domaine. Si vous cherchez  une solution facile, laissez 

tomber, il n'y en a pas. 

 

Tous les extraterrestres technologiquement avancés ont-ils cette 

capacité de lire dans nos pensées et celles d'autres entités ? 

Ils peuvent lire dans l'esprit des entités inférieures et des humains, mais 

pas des êtres supérieurs. 

 

Qu'arrive-t-il si notre âme est donnée à des extraterrestres renégats ?  

Peuvent-ils lui faire vraiment tout ce qu'ils veulent ? 

Cela dépend s'il y a des entités supérieures désirant intervenir. Dans le 

cas contraire, tous les sales coups sont permis aux renégats. 

Combien de temps peuvent-ils avoir le contrôle de notre âme ? 

Indéfiniment, ils peuvent retirer l'âme de cet enfer terrestre quand vous 

mourrez, et l'amener en de pires enfers inférieurs, et peuvent même 

vous ramener ici dans une autre vie encore plus riche de tourments. Il 

est préférable de nettoyer le mal avant qu'il ne s'enfonce trop sous la 

peau.  

 

Quel pourcentage d'âmes humaines sur Terre est couramment entre les 

mains de renégats ? 

Un très grand nombre. 

 

Est-ce que les Renégats ou d'autres factions cherchent à prendre le 

contrôle ? 
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Ils ont actuellement le pouvoir. 

 

Si les renégats mènent la danse, les extraterrestres vont-Ils devoir 

trouver un certain équilibre à un moment donné ? 

Nous pouvons choisir de suivre le courant chaotique ou de nager en 

amont à contre-courant et de trouver notre propre équilibre. Cette 

planète a toujours été déséquilibrée, on ne peut changer cela en raison 

de l'énergie négative qui domine ici. Mais on peut s'en détacher et 

passer outre. 

 

Les fripouilles extraterrestres comprennent-elles les lois de l'attraction ? 

Très bien. 

Lorsque ces mauvais extraterrestres vont faire du mal aux gens, 

réalisent-ils qu'ils vont aussi pour ainsi dire payer pour leurs pêchés ? On 

paie tous nos erreurs tôt ou tard, cela devrait donc s'appliquer à la loi de 

l'attraction. Justice finit-elle par être rendue à ceux qui ont joué de façon 

déloyale ? 

Certains d'entre eux ont dépassé ce cap jusque dans le mal à l'état pur. 

 

Pourquoi les fripouilles désirent-elles que de mauvaises choses leur 

arrivent, sachant que si elles font du mal aux autres cela leur retombera 

dessus en temps voulu ? 

Mince, les humains le font tout le temps, guerre des gangs, vengeance. 

Combien d'entre nous se sont vengés ? Quand cela finira-t-il ? Ça peut 

aller et venir et se répandre comme un virus. 

 

Est-ce qu'ils savourent douleur et souffrance ou cela fait-il partie de leur 

job de faire le tour en détruisant des âmes ? Sont-ils tenus pour 

responsables ou sont-ils employés pour faire ce qu'ils font ? 

Ils en jouissent d'une manière perverse. C'est un boulot qu'on leur 

permet de faire avec ces âmes humaines qui marchent droit sur la route 

du mal. 

 

Est-il possible que les renégats n'auraient aucune raison d'être ici si ce 

n'était en raison de nous et de notre attirance pour toute cette avidité, 

cette jalousie et cette haine ? Ne sommes-nous pas en train de leur 
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donner du pouvoir sur nous en revenant continuellement dans nos corps 

? 

Peut-être est-ce une des leçons, nous sommes ici pour y remédier et finir 

par nous débarrasser de ces asticots charognards. 

L’œuvre des asticots est sans fin. Imaginez juste tous les animaux aux 

chairs pourrissantes qui s'empileraient si les mouches et leurs bébés 

asticots allaient boire du café ou manger des beignets à la place. Les 

planètes comme la Terre traitent la nourriture pour asticot depuis des 

milliards et des milliards d'années. Et continueront de le faire pendant 

des milliards et des milliards d'années. C'est la nature de l'existence. La 

bonne nouvelle est qu'on peut quitter ce manège pour asticots dès qu'on 

en est malade et qu'on en a marre. Et se rendre dans des endroits où les 

asticots n'entrent pas dans votre nourriture. On peut cependant 

apprécier nos vies pendant qu'on se trouve à Asticoville, il suffit juste de 

garder une tapette à mouche à portée de main. 

Les asticots dont je parle sont des renégats qui se nourrissent des âmes 

des gens. Il y en a dans chaque pays, dans certains plus que dans 

d'autres. 

 

Oliver North a contribué à retirer certains renégats de chez nos voisins 

du sud. 

Mais au bout du compte, les renégats et leurs homologues humains l'ont 

emporté. À présent l'austérité y règne. Eh, certaines personnes aiment 

l'austérité dans leur vie. 

 

Prenez la société. Il y a toujours eu des sociétés tout au long de 

l'Histoire. Et chaque société a toujours eu ses prisons. Il y aura toujours 

cet élément dans le genre d'âmes que nous sommes. Pourquoi certains 

obéissent-ils aux lois alors que d'autres s'en moquent ? Aux fins de la 

discussion, disons que ces délinquants et ces honnêtes citoyens ont eu 

les mêmes chances et traitement dans la vie. Ils le font quand même. Il y 

a par conséquent des prisons sur Terre et sur les planètes-prison. Cela 

ne changera jamais. Cela dure depuis toujours et ça continuera à jamais. 

 

D'où viennent les renégats ? De toute évidence quelqu'un doit jouer le 

rôle du vilain ici-bas sur la planète pantomime. Quelles races 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Oliver_North
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extraterrestres font l'affaire pour ce boulot ? 

Les possibilités d'embauches sont les mêmes pour tous aux yeux de 

ceux qui mènent la danse ici-bas. Ils ont toujours besoin d'un coup de 

main, bon ou mauvais. 

 

Les renégats peuvent capter les ondes cérébrales humaines mais pas 

celles de Milton. Lui et les extraterrestres de son niveau peuvent capter 

l'ensemble des ondes cérébrales. 

 

La plupart des extraterrestres de la même équipe qui veillent sur nous ne 

jouent-ils pas simplement au truc du bon flic/mauvais flic ? 

Ouais. Mais les renégats peuvent aussi faire les gentils. Du genre pour la 

vente de votre âme au diable. 

 

Offrir en sacrifice l'aîné de ses enfants semble marcher avec les 

renégats. Les bons extraterrestres ne peuvent pas être achetés pour une 

quelconque raison. 

 

Les Renégats contrôlent les médias ? 

Nos cerveaux, ou leur absence, sont ouvert à tous. 

 

Vous avez déclaré qu'il existe au-dehors des extraterrestres 

extrêmement mauvais propres aux cauchemars et que cela serait 

effroyable s'ils réussissaient à atteindre la Terre. Certains de ces aliens 

diaboliques ont-ils déjà atteint la Terre ou y sont passés, et si oui 

pouvez-vous les décrire ainsi que ce qui s'est passé (est-ce que les bons 

extraterrestres les ont arrêtés avant qu'ils n'arrivent ici) ? 

Les asticots font leur boulot et sont à leur tour nettoyés. 

Ont-ils fait ce qu'ils avaient à faire ici pendant un certain temps ? 

Ils étaient autorisés à tout casser. 

 

Cette planète a beaucoup d'attraits agréables et représente un chouette 

endroit pour les squatteurs renégats. Mais une véritable armada 

apocalyptique n'est pas en cours d’élaboration. 

 

Les renégats peuvent-ils changer à volonté de corps comme de 
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chemise, à l'instar des vrais bons extraterrestres ? 

Ils le peuvent. 

 

La plupart ou la totalité d'entre nous "sont issus" d'une certaine tribu 

renégate ? 

Oui, enfin, certains. 

Avons-nous aussi été des créatures vraiment mauvaises, des criminels 

sous leur "protection" ? 

Une partie, un bon nombre. 

Avons-nous été les renégats eux-mêmes ? 

Leur semence. 

Ont-ils créé nos âmes, ou se collent-ils juste à nous en raison de notre 

nature impie ? 

Ils ne peuvent pas créer les âmes, juste jouer avec. 

 

Les conquistadors ont détruit des choses qui en disaient long au sujet 

d'une secte particulière de renégats. Il vaut mieux cacher certains trucs. 

 

Quel est le vrai problème avec ces renégats ? 

Le vrai problème c'est qu'ils craignent. Et leur nombre augmente parce 

que la moisson est abondante. 

 

Qu'est-ce qui empêche les Renégats de déclencher une guerre mondiale 

? Il devrait être facile pour eux de simuler un genre d'attaque de missile 

aux USA, en Russie ou en Chine par exemple. 

Pas si facile que ça. 

 

Pourquoi les extraterrestres se battent-ils entre eux ? Ne devraient-ils 

pas donner l'exemple à nous autres humains ? 

Ils le font. C'est une planète guerrière sanguinaire, elle l'a toujours été et 

le sera toujours. Ceux qui veulent la paix dans le monde doivent s'élever 

jusqu'aux planètes de niveau utopique dans un quartier plus sympa. 

À mon avis, la situation ici est dans l'intérêt des extraterrestres et non 

dans celui des habitants. 

C'est vrai pour les renégats. 
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J'ai du mal à ne pas considérer la faction extraterrestre représentant le 

"status quo Planète Guerrière" (soit Le Nouvel Ordre Mondial et les 

Illuminati) comme des "méchants". Après tout, regardez tout ce qu'ils 

doivent faire pour maintenir en place "l'environnement sanguinaire". 

Tout le monde a un boulot à faire. 

 

Il y a des factions là-dehors qui menacent cette planète mais ils sont sur 

la défensive et le resteront. 

 

Le prince Phillip, mari de la reine d'Angleterre, a déclaré dans une 

interview: "Si je devais me réincarner, j'aimerais revenir sous la forme 

d'un virus meurtrier pour aider à résoudre la surpopulation mondiale" 

(citation d'un documentaire d'Alex Jones, Endgame). Certains disent qu'il 

est probablement sénile, je pense néanmoins qu'il pourrait être un 

renégat. 

Empêcher la planète d'être infestée par les humains est un objectif 

commun des humains, non des renégats. 

 

Les cartels de la drogue et le communisme sont gérés par le même 

genre d'individus avec qui trainent les renégats. 

 

Les renégats ont une haute technologie mais n'aiment pas la partager 

avec les humains. 

 

L'OTAN est infestée de renégats. 

 

N'importe quel extraterrestre peut être un renégat, tout comme n'importe 

quel humain de toute race peut être bon ou mauvais ? 

Tous les extraterrestres ne rentrent pas dans ces catégories, certains ne 

violent jamais les règles.  

 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Alex_Jones
https://www.youtube.com/watch?v=deLDJhK8Ny4
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HYBRIDES 

 

 

Les hybrides sont bien réels, et ont des caractéristiques humaines. 

 

Ils sont hybrides car ils sont le produit de matières humaine et 

extraterrestre. Leurs âmes ne sont pas hybrides. C’est une autre 

machine pour l’âme, la seule différence est qu'elles ont une plus haute 

conscience que les humains une fois qu'elles sont entrées dans une 

nouvelle machine hybride. 

 

Certaines âmes sont capturées après avoir quitté le corps humain (à la 

mort), et sont placées dans les unités hybrides puis envoyées ailleurs 

dans la galaxie. 

 

Les hybrides ne représentent qu'une partie du programme. 

 

Certains des hybrides sont-il un jour replacés ici après s'être développés 

? 

Non et parfois, cela dépend de quel genre d'hybride il s'agit, mais la 

plupart vont ailleurs. 

 

Est-ce qu'ils oublient simplement qu'ils sont moitié nous/moitié d'autres 

espèces, et ne se soucient même pas d'être proche de leurs autres 

parents ? Ou peut-être qu'ils n'en sont même pas conscient ? 

Toutes ces réponses et plus encore. 

 

Beaucoup d'hybrides ont des caractéristiques extraterrestres et 

travaillent à d'autres niveaux. Certains sont des extraterrestres en visite 

sur Terre qui œuvrent en coulisse. Les humains seraient très perturbés 

de les voir. Les hybrides nés sur Terre ont l'apparence des autres 

humains et agissent comme eux, ils sont effectivement humains mais ils 

risquent d'éviter les médecins humains tout simplement parce qu'ils ont 

rarement besoin d'en voir un. 
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Les hybrides créés pour vivre avec les humains sont quasi-

indiscernables des autres humains, au niveau de la perception humaine 

en tout cas. Il faudrait les scruter à la loupe pour les détecter. Mais cela 

ne serait pas autorisé. 

 

Les hybrides ne sont pas là pour gagner des bons points ou s'améliorer 

eux-mêmes, du moins pas sur un niveau humain. Les choses ne les 

dérangent pas, ou très peu, alors même que certains ne savent pas 

qu'ils sont des bâtards. 

 

Certains d'entre eux ont des emplois ou missions spécifiques et ne sont 

généralement pas testés si ce n'est pour se fondre dans la masse. 

 

Ces tests sont-ils d'habitude  plus difficile que ceux d'une personne 

ordinaire ? 

Cela dépend de leur emploi. 

 

Certains hybrides savent qu'ils le sont. 

 

Ils ne sont pas tous là pour la même raison que nous autres humains 

(école/prison). 

 

Les hybrides peuvent-ils naturellement agir sur la matière par leur esprit, 

comme leurs parents extraterrestres ? 

Certains le peuvent. 

 

Combien y-a-t-il d'hybrides sur Terre actuellement ? 

Beaucoup. 

 

Comment identifier un hybride ? Quels traits physiques les trahissent ? 

Les hybrides sur Terre paraissent humains. 

 

Les hybrides sont surtout destinés à des affaires hors-planète, mais ceux 

qui sont ici remplissent certaines fonctions dont ils n'ont pas idée. 

 

Où vivent les enfants hybrides, fruits du phénomène des abductions 
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(prélèvement d'échantillons de sperme/d'ovules) ? 

La plupart d'entre eux reçoivent une mission, ils sont créés pour vivre 

dans l'espace et d'autres genres d'environnement, contrairement à ce 

que nous avons sur Terre. Je ne peux en divulguer davantage. 

 

Est-ce que certains d'entre nous, parents d'enfants hybrides, rendront 

visite à leur descendance après avoir changé de forme, ou dès à présent 

en "rêve" ? 

La plupart d'entre nous auront bien ce privilège. 
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OVNIs ET VAISSEAUX SPATIAUX 

 

 

D'après votre livre, quand une âme quitte le corps, il s'agit d'une orbe 

blanc-vaporeuse, capable de voyager à volonté où que ce soit. Est-ce 

que les sphères blanches ou métalliques vues dans le ciel sont plutôt 

des véhicules avec quelque chose ou quelqu'un à l'intérieur et les 

vaporeuses sont des esprits ? 

Celles que l'ont voit ou pas dans les cieux sont des véhicules, des 

transports pour âmes immatures.  

  

Les extraterrestres possèdent de fantastiques et ahurissantes machines 

volantes 

 

Un OVNI peut apparaître n'importe où. Il n'y a pas d'observation 

accidentelle. 

 

Les vaisseaux spatiaux sont-il juste un moyen de se connecter à nous ? 

Oui, mais ils sont beaucoup d'autres choses. 

Le vaisseau est un outil vivant dirigé par les intentions du capitaine ? 

En quelques sortes. 

 

Je ne connais rien à leur technologie si ce n'est que ça ressemble à un 

système exotique d'ondes électromagnétiques qui peut dissimuler 

l'appareil et le faire passer au travers d'objets solides. 

 

À l'intérieur du vaisseau, c'est comme les trucs d'Alice au Pays des 

Merveilles mais en vrai. Il est impossible de distinguer le réel de 

l'imaginaire. C'est une autre dimension, comme la 4ème Dimension. 

Peut-être que tout est réel, mais pendant qu'on est dans le vaisseau 

l'atmosphère est comme une expérience sous l'emprise de drogues, et il 

est difficile de faire la différence entre réalité et imaginaire. Dès l'instant 

où l'on sort de l'appareil, l'esprit revient à la normale. 

Deux mondes, ça peut dérouter au début. 
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Le vaisseau dans lequel j'ai été faisait environ neuf mètres de large, 

mais une fois à l'intérieur le vaisseau était beaucoup plus grand. 

Le système de propulsion était une sorte de système d'ondes 

électromagnétiques, et fonctionnait à base d'un mélange de poudre de 

perlimpinpin bien trop complexe à expliquer ou comprendre. La rétro-

ingénierie est tout à fait exclue sur ce système. 

Lorsque j'emploie le terme "poudre de perlimpinpin", j'utilise un 

vocabulaire plus élevé de style métaphorique, je ne fais pas référence à 

Peter Pan. Puisque nous sommes la race inférieure, dépeignant ici des 

choses fantastiques (à nos yeux) alors que les mots pour les décrire 

n'ont pas encore été inventés... les expressions stupides comme poudre 

de perlimpinpin feront l'affaire. 

Il n'est pas simple d'expliquer les choses que j'ai vues ou vécues dans le 

vaisseau extraterrestre. Je me suis fait torpiller pour avoir utilisé les mots 

Poudre de perlimpinpin. 

Tout est poudre de perlimpinpin. La plupart des gens ne le savent pas. 

Comment décririez-vous la physique nucléaire à une tribu d'aborigènes 

dont la plus haute forme de technologie est le jeter de lance ? 

Il y a un énorme gouffre, écart, vide, espace ou ce que vous voudrez 

entre la technologie humaine et extraterrestre. 

J'écrirai davantage au sujet de mon expérience quand j'aurai trouvé les 

mots corrects pour la décrire. 

 

Le vaisseau est purement magique. On n'y ressent aucune fatigue, vous 

pouvez passer 24h/24 sans jamais être fatigué. 

Je ne sais pas comment décrire la façon dont les extraterrestres 

m'emmenaient d'un point A à un point B (à bord du vaisseau). Je 

pourrais dire qu'Ils m'ont "téléporté" mais ce mot a été utilisé à outrance. 

Il n'y a pas de sensation de mouvement à bord du vaisseau et celui-ci se 

retrouve dans l'espace en quelques secondes, peut-être moins. 

 

Ici sur Terre, le métabolisme n'a de cesse de répondre tout le temps aux 

exigences du corps et de l'esprit. 

Mais les choses sont différentes dans l'espace, à bord du vaisseau 

extraterrestre. Le corps et l'esprit ne réclament qu'une petite part 

d'énergie, qui semble être prise en charge par le rayonnement 
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énergétique dégagé par le vaisseau. 

Il est physiologiquement plus facile pour l'organisme d'entrer dans le 

vaisseau plutôt que d'en sortir. Il y a une différence (ajustement à la 

pesanteur et le métabolisme passant d'une quasi-hibernation pour 

retourner un plein régime), cela draine beaucoup d'énergie. Mais  ça ne 

dure généralement pas longtemps. Il y a cependant eu des fois où je me 

suis senti comme si j'avais travaillé quelques heures dans des mines de 

charbons. 

 

Je n'ai jamais flotté ni n'ai eu conscience de force gravitationnelle. Il n'y a 

ni haut ni bas, ni côtés dans l'espace, mais il y a un sentiment d'équilibre, 

vous vous levez et marchez comme si vous étiez sur Terre, la fatigue en 

moins; donc la pesanteur ou la force qui empêche de rebondir dans le 

vaisseau met à peine à l'épreuve les muscles. 

Il n'y avait aucune sensation de mouvement quand le vaisseau faisait le 

tour à des vitesses à se rompre le cou. Il n'y avait pas de harnais à ma 

connaissance, je n'étais pas sanglé sur un siège. Je n'y ai jamais vu de 

siège; peut-être qu'ils ne les sortent que pour les VIP. 

Puisque l'usure du corps est minime voire inexistante à bord du 

vaisseau, je pense que le processus de vieillissement est suspendu 

pendant ces instants, heures ou jours avec les extraterrestres. 

Le champ électromagnétique produit par ces engins est très puissant, 

mais il y a d'autres facteurs, les sens humains deviennent bien plus 

aigus et nous autres humains ne sommes pas habitués aux sens très 

développés, qui créent la confusion quand le cerveau est bombardé de 

nouvelles informations. 

Je n'ai trouvé à l'intérieur du vaisseau aucuns instruments comme ce 

qu'on verrait dans le cockpit d'un avion. Il n'y avait rien que j'aurais pu 

définir comme un instrument. Le vaisseau était mû par les ondes 

cérébrales, Ils m'ont un peu laissé jouer avec. 

Leur monde est totalement magique comparé au notre. 

L'appareil était arrondi et longé par un couloir avec des fenêtres tous les 

soixante centimètres: plusieurs salles à l'intérieur, une salle de massage, 

une salle de billard et des pièces vraiment bizarres et étranges utilisées 

pour l'expansion spirituelle. 

La salle de billard était une des choses les plus hallucinantes sur le 
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vaisseau. il fonçait vers la Terre et l'espace et pourtant les boules 

n'étaient pas affectées par le mouvement; il faut le voir pour le croire, 

c'est pourquoi je n'en avais jamais parlé auparavant. Je suis sûr que je 

vais un peu me faire éreinter comme quand j'ai parlé de la poudre de 

perlimpinpin. Je ne dis que la vérité et si j'ai dit qu'il y avait une table de 

billard sur le vaisseau, c'est qu'il y en avait une. 

Pourquoi est-ce si difficile à comprendre qu'il y avait une table de billard 

à bord du vaisseau ? Les extraterrestres peuvent mettre n'importe quoi 

dans leurs vaisseaux, même un troupeau d'éléphants. Est-ce vraiment si 

difficile à saisir qu'il peut y avoir des zones de relaxation et de 

divertissement sur un vaisseau spatial ? 

Ils n'ont pas de nourriture telle que nous l'entendons, et je ne me 

rappelle pas avoir jamais mangé ou avoir eu faim en étant sur le 

vaisseau. 

Le métabolisme est suspendu à bord du vaisseau et le corps est 

maintenu par un genre de champs d'énergie qui s'apparente à une 

brume dans l'atmosphère artificielle à l'intérieur du vaisseau. 

L'appareil n'avait ni sièges ni cockpit. Il fonctionnait de lui-même, peut-

être contrôlé par télépathie, je n'en suis pas sûr. 

 

Je préfère les petits appareils (de neuf à douze mètres de diamètre) aux 

gros parce que les petits sont comme des limousines, ils ont tous les 

gadgets et il y a plus d'intimité. 

 

Il y a une raison pour laquelle personne n'a de photos de l'intérieur de 

vaisseaux extraterrestres, les niveaux d'énergie sont trop élevés et 

bizarres, l'image ne reste ou ne prend forme sur aucun matériel connu, 

caméras digitales y compris.  

 

Nous ne comprenons pas leur technologie parce lorsque nous sommes 

placés sur cette planète, ces souvenirs sont effacés pour la durée de 

notre vie ici-bas. 

J'ai été dans un vaisseau qui s'est envolé loin de cette planète avec moi 

à l'intérieur. Il n'y avait pas de sensation de mouvement, aucune force 

gravitationnelle. 

L'appareil n'avait ni sièges ni cockpit. Il fonctionnait de lui-même, peut-
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être contrôlé par télépathie, je n'en suis pas sûr. 

J'étais debout à regarder au travers d'un des hublots et quelques 

secondes plus tard j'étais dans l'espace, la force ne m'a pas jeté au sol. 

Je ne sais pas s'il s'agit d'un changement dimensionnel ou si cela a 

quelque chose à voir avec le taux élevé d'énergie électromagnétique sur 

le vaisseau qui altérait ou interférait d'une façon ou d'une autre avec les 

circuits électriques du cerveau humain. 

Le vaisseau est assurément un pays des rêves mais il peut être une 

chambre des horreurs. Il y a beaucoup d'inconnues à son bord. 

Il y avait peut-être trois ou quatre autres personnes sur le vaisseau, mais 

nous ne nous sommes pas parlé. Ils étaient occupés par des trucs, 

j'étais en contact avec un extraterrestre de la taille d'un enfant de six 

ans, je ne me rappelle pas ce qu'il m'a dit. Ce n'était pas une séance 

question/réponse, il m'a dit des choses et c'était fini. J'ai vécu d'autres 

rencontres mais je ne peux pas entrer dans les détails. 

Quand bien même je portais un uniforme militaire, ceux qui m'ont donné 

accès au vaisseau agissaient comme s'ils ne me faisaient pas confiance, 

nous avons donc très peu discuté. 

Ils n'étaient pas autorisés à accéder au vaisseau quand il allait dans 

l'espace, peut-être étaient-ils jaloux. 

La force électrique que j'ai ressentie n'avait rien à voir avec le 

mouvement du vaisseau; je l'ai ressentie lorsque le vaisseau était 

stationné sur le parking VIP d'une des bases militaires et en d'autres 

moments. 

En dehors des moments désorientant, le vaisseau était un endroit 

confortable. Les matériaux étaient doux, ils semblaient être entre 

l'organique et le synthétique, avec des propriétés très étranges. Essayez 

d'imaginer que c'était comme se tenir debout sur un nuage.  

Je n'ai jamais été officiellement interrogé par les autorités militaires mais 

j'ai pu observer certains militaires "spéciaux" kidnapper d'autres humains 

pour des "programmes spéciaux". 

Je savais qu'ils étaient humains parce que les extraterrestres dégagent 

une énergie qui affecte les humains physiologiquement et 

psychologiquement, ce qui n'était pas le cas de ces soldats en 

particulier. 

Nous avons eu de rares conversations au sujet d'affaires humaine. Nous 
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n'avons jamais parlé affaires. 

L'armée n'autorisait rien. Tout ce que je pourrais dire c'est qu'ils étaient 

d'accord avec tout ce que les extraterrestres voulaient. Les aliens les 

entrainaient. 

On a des appareils furtifs conçus pour éviter les radars et autres formes 

de détection parce qu'on souhaite rester incognito pendant la 

reconnaissance. 

Les extraterrestres sont capables de masquer leurs vaisseaux 

d'innombrables façons, y compris en les rendant très difficiles à 

photographier. Ils sont la plupart du temps invisibles et se dévoilent 

seulement quand ils souhaitent que certaines personnes les voient. Ils 

n'autorisent cependant pas de photos nettes de leurs vaisseaux parce 

qu'ils ne sont pas prêts pour établir totalement le contact. 

 

Pendant qu'il est dans l'espace, le cerveau humain détecte d'une 

certaine façon la perte de pesanteur et l'absence de ténèbres, et on peu 

littéralement rester sans dormir durant de longues périodes. 

Du fait de l'absence de pesanteur et de la luminosité dans le vaisseau, le 

corps et l'esprit ne sont pas mis à l'épreuve – aucun décalage horaire, 

aucune fatigue ou épuisement mental. 

Par quoi est-ce que ça se traduit ? Moins de nourriture et de boisson. Je 

ne me rappelle pas avoir jamais mangé ou bu à bord du vaisseau. De 

toute évidence, il doit y avoir un système pour empêcher que les reins 

défaillent. 

Le mauvais côté des virées, peu importe le temps que vous êtes parti, 

c'est que la Terre peut ensuite être une corvée, mentalement et 

physiquement. 

J'aurais tendance à penser que l'AWACS [Airborne Warning and Control 

System, système de détection et de commandement aéroporté (SDCA) 

système de stations radar montées sur des avions de guet ou des 

hélicoptères qui peuvent surveiller un vaste espace aérien et servir de 

postes de commandement pour les opérations aériennes ou de lutte anti-

aérienne] détecte de nombreux objets volants non-identifiés pendant 

qu'ils recherchent de possibles avions hostiles dans les cieux, d'origine 

terrestre comme extraterrestre. 

Tous les vaisseaux sont capables de se défendre et d'être armés. 
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De par sa nature, le vaisseau est une arme/un outil. Ils utilisent la 

puissance du vaisseau pour faire de nombreuses choses, comme ils l'ont 

fait dans le passé, pour construire ou détruire des cités. 

Piloter un OVNI, c'est comme apprendre à conduire une voiture à vitesse 

sur une colline (rire). 

Tout est commandé télépathiquement, il faut porter mentalement le 

vaisseau comme on porte une combinaison. Le corps humain marche de 

la même façon; l'esprit, l'occupant, contrôle le corps. Il faut quelques 

années aux bébés pour le découvrir avant de pouvoir marcher sans 

heurter des choses (rire). 

L'espace est un bon endroit pour s'entrainer, il n'y a pas grand chose à 

heurter. Et ça ne prend pas deux ans. 

Où repérer des OVNIs ? 

Je n'ai pas d'informations précises parce qu'il y a littéralement des 

milliers d'OVNIs dans le ciel chaque jour. Et les seuls qui ont été pris en 

photo ont été retouchés sur photoshop.  

Je ne me rappelle pas avoir entendu de la musique à bord du vaisseau, 

c'était surtout très  silencieux mais à certains moments il y avait des sons 

– que je ne peux décrire.  

Il y a toujours eu de l'activité OVNI mais ces derniers temps plus de gens 

font attention à ce qui se passe dans le ciel et les démystifieurs sont à 

l'honneur avec leurs suspects habituels. Ils devraient prochainement 

calmer les choses et tout le monde pourra retourner vivre sa vie de 

nouveau en paix. 

Selon moi, il n'y a pas eu d'augmentation des apparitions, il y a juste plus 

de gens qui font attention. 

A plupart des gens ne voient jamais le vaisseau alien au-dessus de leur 

tête, ils ont de meilleures choses à faire. 

Les vaisseaux extraterrestres se manifestent en beaucoup d'endroits, et 

particulièrement où il y a des guerres, des catastrophes naturelles ou 

humaines, comme le Word Trade Center et le Tsunami de 2004. 

Pourquoi ? Comme des requins dans l'océan, Ils engloutissent les âmes 

jetées par dessus-bord de leur conteneur humain, et les transportent 

vers de nouvelles réalités.  

99,9 % de tous les vaisseaux extraterrestres sont invisibles. S'ils se 

rendaient tous visibles d'un coup, les humains feraient une crise 
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cardiaque, les cieux en sont remplis. 

Certains vaisseaux sont tellement lumineux que c'est comme entrer dans 

le soleil sans lunettes noires, une fois à l'intérieur la clarté est 

ahurissante et donc très déroutante parce que l'esprit humain ne 

comprend pas une telle clarté, il faut un temps pour s'y habituer. 

Les OVNIs aiment taquiner. 

Les milliers d'OVNIs comprennent de nombreux niveaux de fonctions 

qu'ils viennent exercer ici chaque seconde de chaque jour; le reste des 

autres sont des touristes en provenance d'autres planètes ou étoiles. 

L'armée et les Opérations secrètes possèdent des "répliques d'appareils 

ovni". 

Il y a des vaisseaux de nature robotique qui conçoivent au besoin une 

progéniture pour exécuter des tâches qui leur sont assignées. Comment 

ils voient le jour est une toute autre question. 

L'appareil observé en novembre 2006 au-dessus de l'aéroport d'O'Hare 

était extraterrestre. 

Pourquoi faire du vol stationnaire au-dessus d'un aéroport très fréquenté 

? Ils aiment attirer l'attention. Certaines personnes voulaient qu'ils 

fassent une apparition parce qu'ils ont besoin de savoir, et ils ont eu de 

la chance. Des gens venus de divers endroits du globe l'ont vu, leur nom 

seront tus pour protéger les innocents – ou en tous cas leur identité – le 

reste appartient à la légende, à l'instar de Roswell en 1947, de 

Washington DC en 1952, et d'un tas d'autres incidents. Suffisamment de 

gens ont observé le phénomène divin au-dessus d'O'Hare et à présent 

certains d'entre eux savent, mais la plupart n'en parleront pas. Ils n'ont 

pas besoin de le faire. Personne ne peut ajouter ce qu'ils ont vu de leurs 

propres yeux. 

Ils se montrent tous les jours, mais pas comme à O'Hare. Si je vous 

disais, Milton me tuerait. 

Les extraterrestres étaient à O'Hare et ont perdu leurs bagages, ils 

risquent donc de ne pas y revenir... 

Depuis l'incident d'O'Hare, davantage de gens à Chicago font attention 

aux cieux. 

C'était un véritable appareil extraterrestre, et une partie de ses intentions 

était de faire une déclaration et d'apporter une confirmation à certaines 

personnes dans l'aéroport ce jour-là. Ils ont aussi fait quelques autres 

http://www.ovni.ch/anglophone/o-hare.htm


 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

trucs, qui n'ont curieusement pas été évoqués. Autrement dit, ceux qui 

savent à ce sujet sont restés dans l'ombre alors qu'ils n'y étaient pas 

obligés. Je ne suis pas un rapporteur, donc ça ne se saura peut-être 

jamais, sauf s'ils se manifestent. 

L'appareil C2C n'a rien d'extraterrestre. 

Le ciel et l'espace grouillent d'extraterrestres, s'ils se rendaient tous 

visibles d'un seul coup, cette planète serait submergée par la panique à 

l'état pur. 

Les engins commandés par les extraterrestres peuvent échapper à tous 

les dispositifs mécaniques, y compris les UV. Les gens ne verront donc 

jamais l'étendue de l'armada dans notre ciel, même avec des ultraviolets. 

Mais le niveau de conscience est relevé de quelques crans chaque jour 

qui passe, et ce n'est pas à moi de dévoiler la surprise. Si quelqu'un 

devait prématurément ou accidentellement allumer la lumière dessus, 

cela ressemblerait au film Independence Day. Je ne crois pas que le 

monde soit prêt pour ça. 

Comment s'y prendre pour entrer dans un OVNI ou même en voir un ? 

Il faut contacter vos députés et demander vraiment gentiment... si cela 

ne marche pas, devenez indispensable dans un secteur de haute-

technologie et "Ils" pourraient vous recruter. 

Il existe d'autres moyens mais Ils vous laissent rarement vous en 

souvenir et cela se passe souvent tôt le matin. Mais je ne peux pas 

arranger le coup pour quiconque en dehors de certains membres de ma 

famille, et aucun d'entre eux n'est intéressé, allez comprendre ! 

J'exagère peut-être un peu sur la fin... 

Nous avons eu de très étranges orages sur Chicago ces derniers jours. 

Même si c'était juste des orages, les éclairs au-dessus des nuages 

étaient bien différents de tout ce que j'ai jamais pu voir. 

L'électricité statique est un excellent camouflage pour masquer une forte 

activité au-dessus de villes. 

Les vaisseaux extraterrestres ont leurs propres dimensions, ils ne sont 

pas des portails vers d'autres dimensions. Cela peut sembler 

contradictoire mais je ne sais pas trop comment l'expliquer autrement. 

Les vaisseaux extraterrestres ne sont pas faits d'une matière solide 

comme nos affaires. On peut passer à travers eux sans jamais le savoir. 

Mais on peut ou non ressentir un picotement lorsqu'on le fait. 

http://www.abovetopsecret.com/forum/thread282441/pg1
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Avez-vous vu des fenêtres vertes à bord des vaisseaux ? 

Des fenêtres teintées de vert, probablement, dans toute la structure, 

mais les couleurs n'y sont pas fixes et changent vraiment. Des matériaux 

très étranges pour les sens humains – et les humeurs humaines. 

Les Renégats abattus par d'autres extraterrestres comptent parmi les 

appareils aliens en possession des humains. Un peu comme des 

canards abattus laissés au chien de chasse. 

L'année de mon arrivée sur Terre, en 1952, des douzaines d'OVNIs ont 

survolé la Maison Blanche ainsi que beaucoup d'autres pays. La plupart 

des gens ont refusé d'y croire. 

Des OVNIs sont vus tous les jours et pourtant la plupart des gens n'y 

croient toujours pas. 

S'ils atterrissent, Ils vont devoir prendre le contrôle parce que tous les 

gouvernements seraient impuissants et s'effondreraient. Je pense qu'il 

est préférable qu'ils gardent leurs distances et ne se rapprochent pas. Ils 

feraient les choses bien différemment de nous autres humains. Ils sont 

très stricts et vicieux quand ils sont au travail. Les humains ont l'habitude 

d'être traités avec des gants, et les extraterrestres n'utilisent pas de 

gants. 

Je ne souhaite pas dénigrer mais s'il y a des pré-requis, c'est pour une 

raison; personne ne passe des maths de base à l'analyse mathématique; 

bon, certains peut-être mais pas la majorité. 

Même une véritable visite à bord d'un "OVNI" ne convaincrait pas "la 

plupart" des gens. Ils mettraient ça sur le compte d'un étourdissement, 

ou d'une indigestion due à la pizza de la veille au soir. 

La dernière en date, "tous les OVNIs sont de fabrication humaine"... 

sera-t-on jamais au bout de nos surprises ! 

Si par hasard je m'appropriais un morceau de cette épave, serais-je 

obligé de le présenter ? Ou bien devrais-je plutôt le cacher ? 

Vous ne seriez pas autorisé à le faire non plus. 

Moi je l'accrocherai au-dessus de ma cheminée. 

Que sont les vaisseaux en forme de petit orbe qui peuvent être observés 

dans le ciel à l'aide de caméras infrarouges ? 

Ils sont d'origine tant humaine qu'extraterrestre, mais on ne peut pas voir 

la plupart des leurs, même par infrarouge: si on le faisait ce serait trop 

effrayant. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Ils font leur boulot, qui comprend également de garder les entités 

indésirables loin de cette planète. 

Tous les vrais vaisseaux extraterrestres sont interstellaires mais certains 

servent exclusivement à escorter et guider les gros vaisseaux. 

Quelle raison motive l'utilisation de coque en forme de disque ? 

La furtivité pendant qu'ils sont dans l'atmosphère terrestre, mais leur 

forme peut changer – s'ils ne sont pas d'origine humaine. 

 

Les vaisseaux extraterrestres ne provoquent pas de détonation 

supersonique parce qu'à vrai dire ils ne sont pas matière. 

Comment ces vaisseaux sont-ils construits ? 

Certains d'entre eux sont clonés. 

Les grands vaisseaux dans ce système solaire peuvent contenir 

quelques planètes de la taille de la Terre et il reste encore plein de place. 

Les vaisseaux dans d'autres parties de la galaxie ne sont pas limités en 

taille, et il y en a toujours un plus gros quelque part. 

Les disques peuvent voler au travers d'objets solides, et ils disposent 

d'un méchant armement. 

Quelle taille font leurs "flottes" ? 

Vous ne préférez pas savoir. 

Quelques triangles noirs sont d'origine terrestre, versions plus petites et 

dépouillée de leur modèle extraterrestre. Des humains sont sur les deux 

versions, pour l'entrainement et des affaires d'Opérations secrètes. 

Il n'y a aucune logique ou raison dans le fait que certains puissent voir 

des OVNIs et d'autres non. 

Les vaisseaux extraterrestres sont à la fois perméables et imperméables, 

mais ils ne semblent suivre aucune loi ou protocole que les humains 

puissent comprendre. 

Les OVNI se camouflent beaucoup en nuage. 

Si leur intention est de se cacher, pourquoi donner au nuage la forme 

d'un vaisseau ? 

Ça peut arriver même s'ils ne le font généralement pas. 

La plupart des nuages sont juste des nuages, qui peuvent prendre 

beaucoup de formes pouvant nous intéresser ou même nous faire peur. 

Les vaisseaux extraterrestres prennent-ils souvent la forme de nos 

avions et hélicoptères ? 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Ils aiment le type tournoyant pour une certaine raison.  

Le phénomène des orbes Ovni:  

Certains sont des entités, d'autres sont des boules de feu/foudre, ce qui 

peut être une seule et même chose. 

Viennent-ils d'une autre planète ou sont-ils des formes de vie de cette 

planète ? 

Ils ont beaucoup vécu ici dans le passé, à présent ils sont en visite et 

certains travaillent ici. Ils peuvent aussi se transformer en d'autres 

choses. 

Nous autres humains changeons de couleur si nous sommes en colère, 

triste, confus ou joyeux. Plus nous nous élevons plus nous avons de 

couleurs. 

Pourquoi les orbes Ovni semblent habituellement venir par paires 

colorées ? 

Ce sont des compagnons de voyage. 

Les vaisseaux actionnés par des êtres supérieurs n'ont pas de forme fixe 

et peuvent passer instantanément du solide à l'éthéré. 

Une galaxie classique est composée de milliards de systèmes solaires et 

beaucoup d'entre eux contiennent des vaisseaux de type Star Wars de 

tout genre et forme imaginables. 

Ils donnent parfois à leurs vaisseaux une forme d'hélicoptère de façon à 

ne pas attirer l'attention quand ils se dévoilent (sortent du camouflage) et 

pour semer tous poursuivants. 

Qu'est-ce qui est capturé sur caméra à l'avant et l'arrière plan de 

personnes et a la forme de pointes paranormales qui volent comme des 

petites bêtes plus vite que n'importe quel insecte ? Ils semblent de lisses 

corps métalliques aux extrémités pointues avec quelque chose comme 

des ailes translucides, et ne sont visible que sur vidéo. 

Des gadgets de reconnaissance. 

Ils ne surveillent pas les humains, c'est une opération conjointe. 

 

Combien pensez-vous qu'un de ces vaisseaux insensé peut coûter ? 

Si les contribuables devaient payer pour ça, cela coûterait des billions et 

ils n'obtiendraient qu'une mauvaise imitation aux capacités limitées et ne 

sauraient jamais qu'ils sont utilisés ni même qu'ils existent. Les vrais 

vaisseaux extraterrestres ne coûtent rien et peuvent tout faire. La plupart 

http://www.disclose.tv/action/viewvideo/148849/UFO_Amazing_multi_coloured_flashing_Orb_recorded/
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des gens ne savent pas non plus qu'ils existent, même les gens qui font 

des balades gratuites à leur bord. 

 

Les énormes structures, vaisseaux et autres sont-ils construits 

"progressivement" ou bien BAM apparaissent-ils soudain suite à une 

pensée aléatoire ? 

Oui, ainsi que par d'autres moyens, il y a beaucoup de niveaux et de 

procédés, y compris la banale robotique de bas-niveau. 

 

Il y a eu beaucoup d'activité dans les cieux récemment en Europe et au 

Moyen-Orient, savez-vous pourquoi ils se rendent ainsi visibles 

publiquement en plein jour ? 

Il y a eu une activité-record, passé inaperçue la plupart du temps. 

Voyous et non-voyous sont passés, certains se sont arrêtés pour jeter un 

coup d'œil. 

 

Pourquoi les appareils extraterrestres ont-ils commencé à opérer plus 

ouvertement après la seconde guerre mondiale ? 

Le monde entier a été amélioré pendant cette guerre et après. 

 

Les OVNIs sont indifférents. Et si des gens les prennent en photo, ATS 

va les démythifier, alors à quoi bon ? Les pilotes ne peuvent pas en 

parler, et personne d'autre ne le devrait; faute de quoi ceux à qui ils en 

parlent ricanent dans leur dos. C'est un plan parfait qui marche bien, 

vous ne trouvez pas ? 

 

Il y a de nombreux genres et niveaux de vaisseaux. Observez la 

disparité technologique se trouvant sur Terre. C'est la même chose d'un 

bout à l'autre de la galaxie. 

 

Toutes les observations d'OVNIs dans le monde ne sont que des 

vaisseaux Renégats, ou y-a-t-il aussi des gentils qui exposent leurs 

Ferrari intergalactiques ? Ou bien les gentils restent-ils toujours en 

arrière des renégats pour voir ce qui arrive ? 

Les gentils exhibent leurs Lamborghini, c'est ainsi que l'on sait que ce 

sont les gentils. 
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Les vaisseaux comme celui de Milton peuvent-ils encore s'améliorer ? 

On ne peut pas améliorer la perfection. 

Milton utilise le même depuis des millions d'années, sans ré-

optimisation. 

Connaissant Milton on pourrait penser que c'est un vaisseau vaniteux, 

mais pas vraiment. 

 

Comment sont vraiment conçus les vaisseaux et par qui ? 

Secret industriel. 

Comment Milton a-t-il acquis son vaisseau ? 

Un extraterrestre étourdi a laissé les clés dessus. Il appartient 

maintenant à Milton. 

Quelle est la source d'énergie ou de carburant de son vaisseau ? 

Rien qui pourrait se trouver dans nos livres de physique. 

 

Il y a divers modèles et niveaux de vaisseaux. Ceux des renégats 

peuvent être abattus et endommagés par d'autres extraterrestres. Le 

vaisseau dans lequel se cache Milton ne peut être ni abattu ni 

endommagé, point. 

 

Comment les vaisseaux extraterrestres sont-ils fabriqués ? 

Comme les fruits d'une vigne. 

 

Existe-t-il un moyen pouvant nous permettre de voir plus souvent les 

OVNIs camouflés ? 

Ce sont eux qui décident; on ne peut rien faire pour que cela arrive. 

Est-ce que de juste savoir qu'ils sont là peut nous aider à y parvenir ? 

Non, le camouflage a lieu dans notre esprit. Ils peuvent laisser une ou 

plusieurs personnes les voir. 

 

Qu'est-il arrivé en 1942 avec la "bataille de Los Angeles" ? 

L'Amérique était fermement pacifiste à l'époque et était prête à laisser 

l'Europe être démolie par les forces de l'Axe/renégates. Le pays avait 

songé à entrer en guerre suite à l'attaque sur Pearl Harbour quelques 

semaines auparavant mais rencontrait beaucoup de résistance. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Bataille_de_Los_Angeles
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L'évènement de Los Angeles fut une des nombreuses petites choses 

(parmi lesquelles le torpillage de bateaux civils) qui ont été perpétrées 

pour faire réagir l'Amérique et la plonger dans la guerre. 

 

Le phénomène OVNI, est-ce que ce sont des gens de chez nous qui 

s'amusent avec des cadeaux extraterrestres ? 

On aimerait bien, mais ils obtiennent bien quelques jouets convoités. 

 

Beaucoup de gens croient déjà que les OVNIs viennent de cette planète, 

cela pourrait être un jour cimenté dans l'illusion. 

 

Il semble qu'il y ait vraiment beaucoup d'activités intéressantes ces 

temps-ci. Les extraterrestres sont-ils très occupés ? 

Davantage de gens observent les cieux ces derniers temps et il se 

trouve qu'ils remarquent plus d'assaisonnement céleste. La Terre est 

comme un bol de salade dans lequel beaucoup de trucs 

(d'assaisonnement) sont jetés ou ajoutés périodiquement pour rehausser 

le goût.  

 

J'ai vu des images montrant de grands objets cylindriques en orbite dans 

des endroits comme par exemple les anneaux de Saturne ou le soleil. 

Êtes-vous d'accord sur le fait que ce sont de grands vaisseaux 

extraterrestres ? 

Oui ce sont des vaisseaux extraterrestres, une toute petite fraction de 

ceux qui évoluent dans ce système solaire. 

 

La couleur des extraterrestres et OVNIs que l'on voit signifie-t-elle 

quelque chose ? 

La couleur peut indiquer quelque chose au sujet des extraterrestres, 

mais nous autres humains ne pouvons rien faire de cette information. 

C'est un truc entre eux. 

 

Les vaisseaux extraterrestres se transforment-ils pour nous accélérer et 

les ralentir dans le but d'interagir ? 

C'est un entrainement à la propreté, et c'est aussi effrayant que lorsqu'on 

le traverse ici sur Terre (rire). 
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Si les extraterrestres supérieurs n'ont pas besoin de vaisseaux, les 

OVNIs sont-ils la "prochaine étape" de notre développement ou/et 

simplement la technologie de nos Opérations clandestines ? 

Ouais, en quelques sortes, mais non.  

 

Quelle différence y-a-t-il entre les extraterrestres au Japon comparés aux 

USA ? Est-ce en relation avec les origines différentes des deux races ? 

Ils planquent leurs propres petits cadeaux à-la-Roswell. 

 

Les vaisseaux triangulaires ne sont pas une nouveauté, ils ont toujours 

été dans le coin, même durant l'ère des dinosaures. 

 

Certaines lunes, planètes, astéroïdes, etc de notre système solaire sont-

ils en fait des vaisseaux extraterrestres camouflés ? 

Oui. 
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A PROPOS DU LIVRE "EN LIEN AVEC UN OVNI" 
 

J'ai écris ce livre à partir d'informations mises à ma disposition il y a 

douze ans---Je ne savais pas qui était mon contact à l'époque, et une 

partie de l'information est étrange parce que c'était une expérience 

vraiment bizarre pour moi---c'est sorti de nulle-part jusqu'à moi, et on me 

demandait de le rédiger du mieux que je pouvais--- je n'avais pas écrit 

grand chose jusque là. Je rédigeais le manuscrit en deux mois et le 

rangeais en haut de mon placard, où il restait jusqu'en 1997, puis je le 

ressortais, le dépoussiérais et le publiais. 

Il sortait en juin 1997, le cinquantième anniversaire du crash de Roswell-

--ce que je ne savais pas jusqu'à ce que mon éditeur me supplie d'aller à 

Roswell vendre mon livre---je ne l'ai pas fait. Je n'étais pas à l'aise avec 

le fait de parler des affaires extraterrestres à cause de la stigmatisation. 

Je l'ai écrit en 1995, il est resté dans mon placard pendant deux ans et je 

l'ai publié en 1997. 

J'ai auto-publié le livre---je n'ai pas de presse à livre dans ma cave, je 

suis passé par un éditeur littéraire pour publier mon manuscrit et je leur 

ai donné beaucoup d'argent---que je n'ai pas encore récupéré, soit dit en 

passant. 

J'ai rédigé les informations qu'ils m'ont données---et ils m'ont inondé 

d'informations, dont la plupart ne figurent pas dans ce livre---j'ai fait de 

mon mieux pour retranscrire les choses étranges et déroutantes. 

Toute ma vie j'ai été conscient des ET sur certains plans, mais ces 

informations me parvenaient à l'improviste. Je n'étais pas un écrivain et 

je ne savais même pas comment  les aborder---on m'a dit de m'asseoir 

et d'écrire. 

Je savais que beaucoup de gens allaient avoir du mal à croire mon 

premier livre au sujet du Nouveau Testament.  Et on me disait que c'était 

une première étape---je pensais que c'était trop d'informations trop 

rapidement, je n'ai fait aucune publicité pour le livre et ne l'ai promu en 

aucune façon---contrairement à mon premier livre, celui-ci ne m'a rien 

coûté en publication et il figure chez Barnes & Noble ainsi que dans  

toutes les autres points de vente littéraires grâce aux efforts de l'éditeur--

-pas grâce à moi. 
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Je ne savais pas à qui j'avais affaire à l'époque. Le livre n'est pas à 

propos de moi, on m'a fourni une énorme quantité d'informations sur 

Roswell, et très peu d'explications en dehors du fait d'utiliser les 

meilleurs mots possibles pour l'écrire---puis d'attendre. C'est ce que j'ai 

fait. 

Les trucs qui restent inédits étaient différents de ce qu'il y a dans le livre, 

un peu comme la deuxième étape du marché---une étape que je n'ai pas 

très envie de franchir car je ne pense pas que ce soit nécessaire, et par 

ailleurs il y a d'autres affaires sur lesquelles je préfère écrire. 

Début 1995, ils m'ont remis un tas d'informations  au sujet de Roswell et 

je l'ai rangé sur une étagère du placard à l'entrée de chez moi parce que 

je ne souhaitais pas être impliqué dans cette histoire de révélation ET ou 

avec des personnes dingues d'OVNIs. 

La documentation restait sur l'étagère à prendre la poussière alors ils 

expédièrent des gros bras afin que je daigne me lever et publier les 

documents. J'estimais qu'envoyer toute une armada était un peu 

imprudent et exagéré. Mais apparemment il fallait au moins ça pour 

m'amener à dépoussiérer ces documents, tenter de leur donner du sens 

et mettre ces informations dans un manuscrit. 

Je publiais le livre en mai 1997---juste à temps pour le 50ème anniversaire 

de l'incident de Roswell. L'armada attendait que le grand évènement ait 

lieu en juillet de cette année, puis ramassaient leurs affaires et partaient-

--c'est drôle, un bon nombre des personnes à Roswell cette année-là 

n'étaient pas des fous d'ovnis---c'étaient des extraterrestres vêtus de 

costumes humains. 

Les médias se moquaient de l'évènement, et la plupart des américains 

se marraient bien à l'écoute des nouvelles---mais ils étaient les dindons 

de la farce---toutes les preuves étaient là sous le nez de tout le monde. 

Le livre n'obtenait pas beaucoup de succès et demeurait inconnu pour la 

plupart parce que je n'avais pas fait grand chose pour l'annoncer. Ils me 

disaient d'aller à Roswell pour le 50ème anniversaire mais je n'avais pas 

l'intention de le faire, je ne voulais pas être associé aux fous d'OVNIs---

oui je m'inquiétais de ce que les gens pensaient à mon sujet---je le fais 

toujours--- Mais je suis bel et bien allé à Roswell deux ans plus tard et je 

finissais par vendre quelques livres aux librairies locales. 
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Tous les instruments dans le vaisseau étaient des outils spécifiques pour 

une utilisation humaine et n'étaient pas de vrais outils utilisés par les ET. 

Le gouvernement possède toujours le vaisseau et l'équipement et ils 

continuent à s'amuser avec. 

Pour une raison ou une autre, ils ne voulaient pas que je parle des 

drones, peut-être afin de ne pas effrayer ceux qui les ont en leur 

possession. Les drones sont toujours bien vivants, totalement 

opérationnels dans les profondeurs du gouvernement secret, qui prend 

des notes---le plus intéressant au sujet de ce genre de chirurgie ET est 

que c'est toujours une chirurgie ambulatoire---si vous voulez avoir peur, 

ne cherchez pas plus loin que l'establishement médical humain, les ETs 

ne se trompent jamais. 

Le livre peut être un peu choquant, certes, mais très rares sont ceux qui 

ressentent de la douleur ou prennent jamais conscience de ces choses. 

Qu'arrive-t-il à l'âme d'une personne qui a été dans une des chambres 

Frankenstein du vaisseau ? 

Cette chambre est du pur paranormal et fonctionne en vertu de lois 

différentes de celles dont nous sommes conscients dans notre monde 

physique. Mais Frankenstein avait un bidule extraterrestre inséré en lui 

pour le maintenir vivant. 

Je comprends qu'il y avait un quelconque système enroulé autour de son 

tube intestinal et de ses poumons pour le maintenir en vie. Mais il avait 

l'air assez lobotomisé. Cela dans quel but ? Est-ce pour faire fonctionner 

l'humain ou placer quelqu'un d'autre à l'intérieur ? 

L'âme était libérée de ce corps et autorisée à progresser ou aller à aller 

où elle devait aller ensuite, où que ce soit. 

Bien que les corps humains ne soient pratiquement jamais réutilisés, ils 

permettent à certains d'être utilisés à des fins d'entrainement. 

Qui étaient les ET avec qui Bill Smith travaillait dans ce vaisseau spatial 

et à quelle genre de matrice se réfèrent-ils quand ils évoquent leurs 

"supérieurs" qui leur donnent des ordres ? 

Ce sont une faction de responsables de ce système solaire. 

Où se trouve Milton comparé à eux dans la matrice hiérarchique ?  

L'idée d'une hiérarchie n'est-elle pas aussi une illusion ? 

Il y a une hiérarchie et Milton se trouve plus haut qu'eux. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Est-ce que les enzymes protéiques (insérés dans les humains) ont 

quelque chose à voir avec la programmation (le logiciel)? 

Je ne peux pas donner de détails. 

Quelle genre d'inoculation les ET pratiquent-ils sur les humains afin de 

les classer par catégorie pour leurs tâches ? 

Cela dépend des humains et des hybrides, et de qui viendra en contact 

avec eux. 

Pourquoi y-a t'il certains (rares) humains si sensibles aux aliens que les 

ET doivent utiliser des humains pour leur inoculer des antihistaminiques? 

En d'autres termes, qu'est-ce qui les différencie de la majorité des 

humains ? 

Certains d'entre eux sont préparés à être porteurs de certaines choses 

biologiques. 

Quelle réactions ont-ils si les ET viennent à les approcher sans 

antihistaminique ? 

Aucun dommage permanent n'est provoqué. 

Comment se fait-il que les scientifiques placés dans les corps d'emprunt 

pour entrainement expérimentaient clairvoyance et télépathie ? 

Parce qu'ils n'étaient pas liés au corps---une fois sortis de nos corps, 

nous sommes clairvoyants. 

Les corps étaient équipés de dispositifs extraterrestres qui les 

boostaient.  

Cela faisait-il partie du but de l'entrainement – voir comment la vie 

pouvait être sans bagage ? 

Cela n'avait rien à voir avec le bagage personnel, ils étaient entrainés 

par les opérations secrètes pour certains boulots. 

Le bagage que nous transportons est à l'intérieur de notre âme et non 

une partie de notre corps. 

J'ai écrit "Murmure dans la galaxie" (En lien avec un OVNI 1ère édition) 

en 1995, l'ai publié en 1997 et quelqu'un à Hollywood a signé en 1998 

pour en faire un film. Le projet a ensuite été abandonné. 

Dans la seconde édition du livre, avez-vous ajouté beaucoup de choses? 

C'est la même histoire avec des éléments en plus. 
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Étiez-vous l'un de ces gars qui en voyaient d'autres être retournés 

rapidement dans tous les sens par les extraterrestres dans la salle des 

urgences du vaisseau ? 

Plus souvent que je ne souhaite m'en souvenir. 

Étiez-vous autorisé à voir les guérisons miraculeuses des maisons de 

retraite parce que vous apparteniez à une partie du comité étudiant les 

affaires de vaisseau ET ? 

Moi, membre d'un comité ? C'est ça... Je ne pense pas, non. 
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BASES ET AVANT-POSTES EXTRATERRESTRES 
 

Il y a des extraterrestres en garnison sur cette planète et sur la Lune. Ils 

possèdent des bases dans plusieurs pays en coopération avec leur 

gouvernement. Ils les laissent s'amuser avec leurs jouets, les emmènent 

faire un tour et avec le temps leur apprennent quelques trucs sur 

comment améliorer leur technologie. 

Je sais qu'il y en a en basés ici parce que j'ai été dans leurs vaisseaux. 

 

Les tirs alliés font des milliers de victimes durant la guerre, et bien que 

nous ne soyons pas en guerre contre les extraterrestres, certaines 

personnes dans l'armée croient que nous devrions l'être. Et ceux qui ont 

été tués sur la base de Dulce peuvent avoir été les victimes de ce genre 

de tragédie. 

 

Les extraterrestres n'ont pas le droit de tuer des humains (protocole 

intergalactique)... même si, dans certains cas, ils ont apporté leur 

soutien. 

 

Ils ont de toute évidence un boulot à faire sur cette planète, nous donner 

des bribes d'informations pour améliorer notre technologie, notre 

médecine, notre éducation, notre machine de guerre, etc... 

 

J'ai été en de nombreux endroits où des extraterrestres "se planquent". 

J'ai vu la plupart de ces endroits de l'intérieur, donc je ne sais pas 

vraiment où ils sont situés. Je ne suis jamais au courant de tout dans ces 

endroits – je ne fais pas le malin, il n'y a pas de panneau indiquant où 

l'on se trouve. Les extraterrestres ne pensent pas que ce soit une 

information pertinente à nous donner, surtout si ce qu'ils y font est 

visiblement secret. 

 

Le sous-sol américain est un endroit très animé. 

 

Y-a-t-il une présence extraterrestre bienveillante dans la zone de l'ex-

Yougoslavie ? 
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A ma connaissance, pas vraiment, ou moins que partout ailleurs. 

 

Peut-être que certains imaginent que les extraterrestres ne sont en 

Amérique qu'en raison de l'avantage technologique, mais ça ne marche 

pas comme ça. 

La Terre ne se trouve à différents niveaux technologiques que selon le 

regard de nous autres humains – mais les entités supérieures ne le 

voient pas ainsi. 

 

Il y a beaucoup de désert en Arizona pour cacher des choses, et les 

Reptiliens aiment la chaleur sèche. 

 

Il est supposé y avoir beaucoup de sous-marins militaires dans tous les 

océans. Peuvent-ils voir les différentes bases sous-marines que les 

extraterrestres sont supposés avoir ? Sont-ils au courant de zones dont 

ils doivent se tenir éloignés ? 

Il y a une sorte de jeu de cache-cache en cours pour ceux qui n'ont pas 

l'autorisation. 

 

Le Nouveau Mexique est un foyer d'activité OVNI: est-ce que ce sont 

surtout des Opérations Secrètes ? 

Ce sont principalement des extraterrestres. 

 

Qu'est-ce qui se passe à Pensacola en Floride ? Il semble que les OVNI 

y sont un phénomène tellement naturel que personne ne réfléchit à deux 

fois quand il en voit un. 

C'est un portail pour chauve-souris. Les chauves-souris vivent dans des 

crevasses, tout comme certaines entités. 

Plusieurs genre d'espèces vivent là-bas, la plupart restent inconnues et 

aimeraient bien le demeurer. Alors pourquoi est-ce que je lève un peu le 

voile à leur sujet ? Pour le plaisir, comme tout ce que je fais... 

 

L'Australie a été une base pour de très hautes entités qui n'exigeaient 

pas de structures pour sacrifices humains, ou toute forme de structures 

physiques, elles travaillaient depuis leurs énormes vaisseaux qui étaient 

des villes en tant que tels. Les gros vaisseaux ne stationnent plus là, 

http://paranormalqc.com/2012/12/magnifique-ovni-a-pensacola/
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mais les plus petits le font toujours. 

L'Australie était un camp de base; Ils voyageaient depuis cet endroit vers 

d'autres lieux sur Terre pour surveiller la situation et interférer quand Ils 

jugeaient cela opportun. 

Voulez-vous dire que certaines entités supérieures exigent des sacrifices 

humains ? 

Quotidiennement, même à ce jour, mais le sang n'est pas toujours versé 

au cours des rituels modernes. A la place nous vendons notre âme pour 

des promesses faites par des despotes dans le monde entier, qui veulent 

régner sur nous en échange d'être nommés nos baby-sitters.  

Il pourrait y avoir quelques Reptiliens qui vivent cachés dans la 

cambrousse là-bas. 

Y-aurait-il des peuples très évolués basés sur la forme de marsupiaux ? 

Ils peuvent prendre l'apparence qu'Ils veulent, ou qui répond le mieux à 

la situation. 

 

La plupart des surprises vraiment chouettes en antarctique ne seront pas 

divulguées par les scientifiques qui seront payés pour s'amuser avec. 

C'est tellement injuste... 

 

Y-a-t-il des bases extraterrestres cachées sous l'eau comme sous la 

terre ? Est-ce là où résident la majorité des extraterrestres pendant qu'ils 

surveillent la Terre ? 

Certains ne peuvent pas se permettre les résidences de luxe. 

 

Les extraterrestres affectionnent toutes les bases militaires.  

 

J'ai vu des choses étranges voler au-dessus de Fort Jackson [en 

Caroline du sud], et il y a toujours deux grosses lumières brillantes dans 

le ciel la nuit et je suis certain que ce ne sont pas des étoiles, ça 

ressemble à des vaisseaux. Quelques personnes les ont vues durant 

l'entrainement mais ils ne veulent pas croire qu'il s'agissait de vaisseaux. 

J'ai même vu durant un court instant une boule ronde apparaitre tout 

d'un coup, longer un poteau téléphonique, le contourner et foncer droit 

vers les cieux. Que pouvez-vous en dire ? 

Milton ne peut confirmer de telles choses sans me cause de problèmes 
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(je ne peux pas en dire plus). 
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ZONE 51, ROSWELL, DULCE 
 

 

La Zone 51 est célèbre parce que c'est là où les gens pensent que les 

extraterrestres se planquent s'ils visitent vraiment la Terre. 

 

L'incident de Roswell a vraiment eu lieu et les extraterrestres qui ont été 

récupérés étaient des machines biologiques dépourvues d'âmes. La 

plupart des abductés entre en contact avec ce genre d'appareil 

extraterrestre. 

 

Ils ont délibérément fait s'écraser quelques vaisseaux simplistes avec à 

leur bord des androïdes à l'apparence d'êtres vivants – on ne pourrait 

pas faire la différence. 

 

Les vaisseaux accidentés et les androïdes d'apparence extraterrestre 

que possèdent divers gouvernements et leur armée servent le processus 

d'éveil de l'humanité qui est en cours. 

 

Il y avait deux vaisseaux et six machines biologiques. Le crash a été mis 

en scène afin d'atteindre un but: faire les manchettes de tous les 

journaux du monde... une sorte de divulgation. 

Mais trop de connaissance n'est pas une bonne chose et la dissimulation 

a été mise en œuvre par les extraterrestres et non l'armée de l'air. L'idée 

d'une autre forme de vie a été implantée dans l'esprit humain. Entre-

temps, une grande quantité de nouvelles technologies ont été transmises 

à l'Amérique par le biais des vaisseaux accidentés. 

 

Est-il possible d'utiliser la projection astrale pour pénétrer des 

infrastructures gouvernementales secrètes comme la Zone 51, Dulce, 

etc ? 

Non parce que les Opérations Secrètes peuvent le détecter et leur faire 

barrage. 
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Les extraterrestres qui se sont écrasés à Roswell et en de nombreuses 

autres régions du monde n'étaient par préparés et étaient prévus d'être 

les participants involontaires d'un jeu auquel ils s'adonnaient souvent 

sans y être dûment autorisés – un jeu qui consistait à entrer en contact 

avec des humains. Au final, leur vœux a été exaucé. 

 

DULCE 

 

Je n'ai que peu d'informations sur ce qui est arrivé à Dulce. 

 

Dulce est peut-être le dernier endroit où a lieu une activité extraterrestre 

– on en parle trop.  

 

Quelque chose s'est passé à Dulce mais ce n'était pas entre humains et 

extraterrestres. Vous avez déjà entendu le terme de "tir allié", il y a un 

grand nombre de victimes dues à leur propre camp dans les zones de 

conflits. C'est vraiment embarrassant et vous pouvez imaginer le tollé 

général si les véritables chiffres venaient à être révélés. C'est une triste 

réalité de la guerre. 

Dulce a surtout été un fiasco des Opérations secrètes, cela se produit 

souvent mais de nos jours c'est vite et efficacement nettoyé. 
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LE GOUVERNEMENT, L'ARMEE ET LES 

EXTRATERRESTRES 
 

 

Les extraterrestres ne sont pas une menace pour la sécurité intérieure 

mais si l’homme de la rue inconscient des aliens devait savoir un jour 

qu'ils existent et sont infiniment supérieurs, ce serait un problème.  

   

L'Air Force et l'armée de terre possèdent toutes deux des vaisseaux 

extraterrestres récupérés sur des sites de crashes.  

Mais ce qu'ils possèdent n'est que de la pacotille que les extraterrestres 

leur permettent d'acquérir au travers de ces supposés crashes. De la 

même façon, les USA construisent des chasseurs et en vendent 

quelques uns à nos alliés mais ceux qu'ils vendent sont inférieurs à ce 

qu'ils possèdent.  

Les extraterrestres posent leurs vaisseaux sur beaucoup d'installations 

militaires, armée de terre, Navy, Air force et marines; ils bénéficient d'un 

stationnement VIP privilégié sur toutes les bases militaires au monde.  

   

Depuis George Washington, chaque président américain ainsi que 

d'autres dirigeants mondiaux ont su pour les extraterrestres et en ont 

rencontré.  

   

L'armée est une grande communauté de personnes avec la même 

variété de croyances religieuses que dans le monde civil. C'est 

également vrai pour les hauts responsables. Certains croient que 

l'Armageddon est imminent, d'autres ne savent que croire. Mais ceux qui 

savent et ont affaire aux extraterrestres sont les plus désorientés de 

tous. C'est comme être dans la fosse aux lions sans armes pour se 

défendre. Ces lions (les extraterrestres) peuvent nous consumer en 

quelques secondes s'ils le souhaitent, mais ils ne sont pas là pour ça.  
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Le gouvernement ne peut pas parler des extraterrestres aux gens parce 

qu'ils en savent très peu sur eux; regardez toutes les attaques que je 

reçois pour avoir exprimé mon opinion.  

   

Gouvernements et armée ne sont en contact qu'avec quelques uns des 

visiteurs de cette planète.  

   

Il y a des gens qui sont autorisés, ou tout du moins peuvent impunément 

jouer avec cette technologie alien. Ce n'est pas un boulot pour lequel 

vous postulez ou que vous obtenez au travers d'agences 

gouvernementales, les extraterrestres choisissent ceux qui travaillent 

pour eux. Aucune négociation ni contrat; la plupart ne savent pas qu'ils 

travaillent pour des extraterrestres.  

   

Les extraterrestres s'adressent à certains dirigeants tous les jours, ils 

émettent des propositions et l'on donne suite à ces requêtes sans 

hésitation ni résistance. Ça semble effrayant mais ça a toujours 

fonctionné de cette façon.  

   

Ceux qui dirigent savent presque tout, ou tout du moins c'est ce qu'ils 

croient. Ils sont incroyablement humbles pour des je-sais-tout.  

Certains l'ont appris ou l'apprennent, d'autre ont rencontré des 

extraterrestres en costume humain.  

   

L'armée américaine est terrifiée par tous les extraterrestres mais a 

pourtant des contacts réguliers avec beaucoup d'entre eux.  

   

Il y a beaucoup d'extraterrestres ici-bas et certains ont un emploi dans le 

gouvernement.  

   

L'armée possède quelques véhicules extraterrestres prêtés aux USA.  

   

Les extraterrestres sont un partenaire tacite de notre programme spatial.  

   

Le gouvernement n'a pas d'autre choix que de coopérer avec les 

extraterrestres.  
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L’armée ne possède pas les vaisseaux, mais ils entretiennent des 

relations “diplomatiques” avec les aliens, qui ont droit de stationnement 

sur n’importe quelle base militaire. Cependant, l’armée n'a aucun 

contrôle sur qui peut entrer dans les vaisseaux.  

   

Je ne peux pas causer du tort à l'armée parce qu'en très grande 

majorité, ils ne savent ni même ne comprennent ce que sont les 

extraterrestres; certains d'entre eux croient que j'en suis un, voilà 

l'étendue de ce qu'ils savent.  

   

Tous les gouvernements savent au sujet des extraterrestres et 

communiquent avec à un certain niveau. Mais ne soyez pas en colère 

contre le gouvernement: la décision de divulguer les informations ne leur 

revient pas.  

   

Seuls ceux qui ont des informations détaillées allant trop loin ont besoin 

de s'en faire - ou pas.  

   

Les personnes occupant de hautes positions gouvernementales sont 

humaines, avec tout ce que cela implique comme bagages.  

   

Les Opérations Secrètes diffusent quotidiennement un mélange de 

vraies et de fausses informations, qui sont inévitablement reprises par 

ufologues et amateurs du phénomène, qui partagent ensuite ces 

informations trompeuses avec différents médias.  

La majorité des informations inexactes concernent les choses 

inquiétantes.  

Les gouvernements du monde ne vendent pas d'innocents hommes, 

femmes et enfants aux extraterrestres pour qu'ils en fassent ce que bon 

leur semble; certains gouvernements le font suffisamment bien d'eux-

mêmes, au grand jour, ce qui explique le tiers-monde.  

   

Les factions du gouvernement autorisées au contact avec les aliens à un 

niveau de conscience normale n'ont rien fait pour être pris en compte, 

les extraterrestres préparent ceux avec qui ils ont l'intention de travailler 
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et les placent dans des positions où le contact a lieu, que ce soit dans le 

gouvernement ou d'autres institutions facilitant le progrès technologique.  

   

Les extraterrestres voilent/cachent ce que nous voyons sur les images 

de l'espace; la NASA et les Opérations secrètes récupèrent quelques 

miettes.  

   

Les dirigeants n'en savent pas nécessairement beaucoup plus que ceux 

qu'ils dirigent, la plupart d'entre eux n'ont pas les informations que 

beaucoup de personnes réclament, même s'ils aimeraient bien, et ils 

agissent en attendant comme s'ils étaient experts, sinon les gens 

pourraient s'affoler.  

   

Les extraterrestres sont impliqués au nième degré dans le gouvernement 

des USA; à quel niveau et en quelle proportion, cela demeure 

confidentiel pour ne pas inquiéter le grand public. Croyez-moi, la plupart 

des gens seraient très affectés s'ils savaient, et paniqueraient 

littéralement s'ils venaient à vraiment y croire, parce que pour la plupart 

d'entre eux les extraterrestres ne sont pas gentils, il suffit de voir 

Hollywood pour s'en rendre compte (rire).  

   

Les gens pour qui nous votons et que nous plaçons au pouvoir ne sont 

pour la plupart pas informés. Il est donc vain de les accuser de tout 

dissimuler.  

   

Les gouvernements récoltent régulièrement de la technologie alien mais 

ils ne les mettent pas toutes de côté, nous autre citoyens en utilisons 

chaque jour dans nos ordinateurs et nos avions, dans nos sciences et 

médecines, dans presque tout ce qui rend la vie moderne possible, et les 

extraterrestres n'en retirent aucun mérite.  

   

Est-ce que les entités/humains d'Amérique surveillent / enlèvent / 

observent des gens hors des États-Unis, ou cela est-il laissé à d'autre 

organisations ?  
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Il y a de nombreux compartiments et la main gauche ne sait jamais ce 

que fait la droite, et inversement; il y a de la compétition et beaucoup 

d'espionnage.  

Il existe une tête dirigeante, un échelon supérieur qui mène le bal, mais 

ils se trouvent au fond du terrier d'Alice.  

   

Il y a plein de gens qui savent dans les classes supérieures.  

Quelques membres du congrès sont au courant, et ils montrent quelques 

trucs aux dignitaires "spéciaux".  

En Amérique nous avons le Congrès et le Parlement dans le voisinage;  

ce sont des gens qui représentent le peuple, vous - tout du moins en 

théorie.  

Vont-ils vous montrer un "OVNI" ? Probablement pas. Ont-ils vu des 

OVNI ? Peu en ont vu et encore moins sont entrés dans une de ces 

satanées machines.  

Ils ne peuvent pas l'admettre car sinon ils perdraient leur emploi.  

   

Y'a-t-il quelqu'un dans le gouvernement qui possède les informations 

dont je dispose ? Pas à ma connaissance, mais quiconque proférant ce 

que je raconte s'aventure sur un terrain glissant s'il a des fonctions 

officielles au gouvernement.  

   

Nos armes sont des pistolets à eau face à tous les extraterrestres.  

   

Il n'y a aucun gouvernement qui sait tout, ils savent juste quelques trucs 

- et tremblent de peur avec le peu dont ils ont connaissance.  

   

Les gouvernements sont en contact avec les "gentils" et les "méchants" 

extraterrestres.  

   

Le gouvernement est douloureusement informé du fait que notre 

système solaire est habité; mais comme ils n'ont aucun moyen de 

l'expliquer, ils se taisent.  

   

George W. Bush étaient conscient de la présence extraterrestre, il n'était 

pas qu'une espèce d'idiot.  
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Les extraterrestres possèdent leur propre aile à la Maison Blanche - il y a 

davantage que les ailes Est et ouest, pour ceux qui l'ignorent.  

   

Ceux au sommet du gouvernement savent que les extraterrestres sont 

réels. Je sais bien sûr qu'ils le sont, et il en va de même pour de 

nombreux autres qui ont été dans leurs vaisseaux et sont allés quelque 

part ailleurs.  

   

Le gouvernement ne sait pas vraiment grand chose à leur sujet, mais 

pour ne pas que tout le monde panique en apprenant que les dirigeants 

ne sont pas maîtres de la situation, ils dissimulent le peu qu'ils savent.  

   

Tous les principaux pays du monde sont-ils en contact régulier avec les 

extraterrestres, ou participent-ils à des genres de convention / réunion / 

fédération du système solaire ?  

Il y a quelques dignitaires de certains pays qui vont faire des balades 

spéciales.  

   

A quel point le président, le vice-président, les secrétaires à la Défense 

et de l'État sont-ils au courant de ce qui se passe en coulisse ?  

Sont-ils pour la plupart des figures de proue qui s'occupent d'autres 

affaires et sont maintenus dans l'ignorance ?  

Oui, ils sont dans l'ignorance, mais l'ignorance paie tout de même les 

factures et exige moins de travail.  

Ils ne savent pas, et ils ne font que dissimuler leur ignorance, hormis 

quelques  menus détails, au sujet de ce que font les extraterrestres.  

S'ils laissent le peuple savoir qu'il y a des extraterrestres, alors les gens 

exigeront des réponses que le gouvernement ne peut pas fournir, et ce 

serait quelque chose de très effrayant.  

Nos gouvernements ne peuvent conclure aucun accord avec les 

extraterrestres car ces derniers ont toutes les cartes en main, ils peuvent 

prendre et faire ce qu'ils veulent et les humains ne peuvent rien y faire.  

   

Les pays ne peuvent cacher les extraterrestres, jusqu'à preuve du 

contraire seuls les extraterrestres se dissimulent; alors qu'est-ce qui rend 
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les grosses huiles aussi nerveuses, si des pays comme la Russie 

possèdent du matériel extraterrestre, où est le secret ?  

Le secret à protéger est-il l'histoire humaine sur Terre ?  

C'est comme crier au feu dans un cinéma bondé, il est préférable de 

rester calme et de dire à un spectateur à la fois de quitter la salle, afin de 

provoquer un minimum de panique.  

   

Les terrains d'essais militaires sont des endroits accueillants et 

confortables pour certains visiteurs imperméables à nos pétards.  

   

Quel était le but de la déclaration de Reagan aux Nations Unies, dans 

les années 80, au sujet de la menace extraterrestre ?  

De faire savoir à la population mondiale que nous sommes tous dans le 

même bateau et que nos différences sont superficielles, ce qui serait 

démontré si les extraterrestres se pointaient à notre porte, car nous nous 

unirions alors facilement.  

   

Pensez-vous que les gouvernements mondiaux annonceront 

ouvertement que les extraterrestres existent ?  

Certains l'ont fait, et d'autres le feront, et ils seront démis de leur 

fonction.  

   

Pensez-vous que beaucoup de nos représentants et dirigeants du 

gouvernement sont des corps humains pilotés par des extraterrestres ?  

Pas vraiment, ils sont pour la plupart ignorants comme nous tous.  

 

La seule raison pour laquelle les gouvernements ne parlent pas des 

extraterrestres est qu'ils ne savent pas ce qu'ils sont et sont incapables 

de se défendre contre eux. 

Quel gouvernement irait admette qu'il est inférieur ? Vraiment inférieur, 

comme une fourmi face à un éléphant ? 

Les gouvernements sont terrifiés par les extraterrestres… devraient-ils le 

dire aux gens ? 

Les gouvernements ne mènent pas la barque. Ils ne l'ont jamais fait et 

ne le feront jamais.  
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Les militaires meurent d'envie d'en savoir autant que possible sur les 

extraterrestres, comme tous les autres ils n'arrivent pas vraiment à 

comprendre qui ils sont et ça les terrorise.  

 

On a pu voir comment les USA et l'URSS étaient nerveux durant la 

guerre froide. Il n'est pas facile de devoir partager la même planète.  

 

Les extraterrestres connaissent notre paranoïa et selon ce que j'ai pu 

analyser, ils ne souhaitent pas faire de vagues. 

Les eaux sont cependant agitées et l'armée ne fait pas confiance aux 

extraterrestres pour des raisons évidentes.  

 

Je sais que le gouvernement se préoccupe de protéger son peuple sur 

Terre. C'est leur boulot. 

Ils tirent tout le temps sur les extraterrestres, après tout ils ne savent pas 

qui Ils sont et les aliens violent régulièrement l'espace aérien de chaque 

pays. Les extraterrestres sont des intrus sur Terre. L'armée n'est en 

contact qu'avec une fraction des aliens qui visitent cette planète, elle a 

donc le doigt nerveusement sur la gâchette.  

 

Beaucoup d'extraterrestres restent inconnus de l'armée.  

 

Combien de fois avez-vous parlé au président des USA, au Pape ou à 

d'autres personnes haut-placées ? Si le président ou le pape avaient eu 

hier une conversation en tête-à-tête avec un extraterrestre, croyez-vous 

que le monde serait au courant en dehors d'eux et de quelques proches 

conseillers ?  
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HOMMES EN NOIR 
 

Les prétendus chercheurs en ufologie sont responsables d'une majeure 

partie de la dissimulation. Je n'ai jamais rencontré d'homme en noir, 

cependant certains personnels de l'armée m'ont surveillé il y a quelques 

années mais ont depuis arrêté. 

 

Quel genre de choses faut-il posséder pour attirer l'attention des 

Hommes en noir ? 

Avoir en sa possession du matériel extraterrestre tangible, ce qu'on ne 

garde jamais longtemps de toute façon. 

 

Qui sont-ils exactement ? 

Tommy Lee Jones et Will Smith sont deux d'entre eux mais ils risquent 

de le nier. 

Oh, vous voulez dire sont-ils humains ou d'un autre genre ? Eh bien, 

regardez-les, est-ce qu'ils ont l'air humain ? Surtout celui qui s'appelle 

Rip Torn – quel genre de nom humain est-ce donc là ? 

 

Les hommes en noir sont réels. Ils boivent beaucoup de café, mangent 

des beignets, grossissent et ont le sentiment d'être importants. Leur 

boulot est tellement facile, ça n'a rien à voir avec celui des films. 

 

Les Hommes en noir sont-ils des extraterrestres renégats ou des genres 

de drones humanoïdes (comme les agents Smith dans Matrix) ? 

Normalement ce ne sont pas des renégats, et ils appartiennent plutôt à 

la seconde catégorie.  

Que doivent-ils faire pour se protéger de ceux de type renégats ? 

Je serais eux je me préoccuperais plutôt de ceux de type humain... 

Existe-t-il une organisation bienveillante qui essaie de prévenir les 

interférences renégates ? 

Ouais mais ils n'arrêtent pas de prendre des pauses-café. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Rip_Torn
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CROP CIRCLES (AGROGLYPHES) 
 

Des graffitis venus des étoiles, messages personnels pour certains 

humains. 

 

Il y a deux vieux bonhommes équipés d'une planche et d'une corde qui 

sortent toutes les nuits après s'être fait virer du bistro du coin et 

vandalisent d'innocents champs de blé... C'est du moins ce que gobent 

de nombreux médias qui le colportent dans le monde entier. 

La version officielle est que deux vieux schnocks équipés d'une vieille 

corde et de planches rongées par les termites sont les génies à l'origine 

de ces motifs hautement complexes. Qui suis-je pour remettre en 

question une déduction aussi profonde ? (rire) 

 

Les extraterrestres en réalisent un nombre important. 

Les agroglyphes sont faits par des extraterrestres et certains sont 

réalisés par des humains utilisant des vaisseaux et équipements fournis 

par les extraterrestres. Certains cercles céréaliers sont des messages 

codés, des sortes de panneaux d'affichage pour d'autres extraterrestres 

ou des humains travaillant pour eux, d'autres ne sont que des graffitis 

réalisés par des humains qui s'ennuient en utilisant du chouette matos 

extraterrestre. 

Très peu sont l'œuvre d'étudiants ou de vieux messieurs. 

 

C'est une façon de communiquer moins primitive qu'aucun humain en 

dehors du programme n'a été capable de déchiffrer. 

 

Pas un seul grain de blé n'est abîmé lorsque ce sont des extraterrestres 

qui les font. 

 

Les agroglyphes sont des messages à l'attention de ceux qui sont assez 

ouverts pour relever que les humains ne sont pas seuls dans la galaxie - 

et que les extraterrestres sont là. 
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La plupart des cercles céréaliers sont réels et transmettent des 

messages exclusifs à l'attention de certains humains et d'autres entités. 

Ils sont plus que de l'art cosmique, ce sont des révélations et des 

confirmations sur plusieurs niveaux pour beaucoup d'âmes. Ce ne sont 

pas des avertissements. 

 

Il y en a partout mais l'Europe possède un espace agricole limité et la 

plupart des gens les signalent, donc quand un message des dieux 

nécessite une exposition maximale, l'Angleterre fait l'affaire. 

 

Certains sont de simples messages d'amour personnels à l'attention des 

humains. La plupart sont des graffitis pour que ceux dans le monde un 

tant soit peu éveillés sachent que nous sommes observés. 

Il n'y a pas trop d'avertissements à l'attention d'autres extraterrestres. 

Les renégats savent se tenir à l'écart e sont conscients des 

conséquences s'ils se font attraper.  

 

Certains sont des messages évidents d'extraterrestres pour informer 

ceux que ça intéresse de savoir qu'ils sont là. 

 

Les agroglyphes n'influent pas sur le champ magnétique terrestre, ils 

font office d'instructions et d'avertissements à l'attention d'autres entités 

– comme les graffitis de gangs dans les guerres de territoires. 

 

Comment créent-ils les anomalies magnétiques (c'est à dire la recharge 

de batteries et la courbure du blé) ? 

Secret industriel. 

 

Le crop-circle qui est apparu dans le Wiltshire en 2007 dépeint-il 

vraiment le couloir du vaisseau de Milton ? 

Oui, la couleur était différente et il y avait des statues qui s'avérèrent être 

des androïdes. 

Milton a-t-il réalisé ce crop circle ? 

Il ne l'a pas revendiqué. 

http://www.rense.com/westkennett2007b_files/large.jpg
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J'ai lu un article expliquant que ce crop circle avait été baptisé "le 

Temple" en raison de sa ressemblance avec une loge maçonnique... 

curieux. 

Il n'a rien à voir avec une loge maçonnique mais tout à voir avec "une 

journée avec un extraterrestre" 

Pourquoi diable le couloir du vaisseau de Milton apparait-il sous forme 

d'agroglyphe dans le Wiltshire ? 

C'était aussi bien que n'importe où ailleurs. 

Milton sait-il qui ou ce qui l'a réalisé ? 

Un de ses subalternes 

 

Peuvent-ils représenter pour nous des principes que nous comprenons 

tous dans notre vie ? 

Ce n'est pas la raison principale de leur présence ici. 

Y-aura-t-il une sorte de cadre de guérison impliqué dans ce qu'ils 

essaient de communiquer ? 

Oui. 

Est-ce une guérison de l'esprit ou du sac-à-viande ? 

Quand l'esprit est élevé, la cargaison/le sac-à-viande aussi. A-t-on 

besoin de se rouler parterre dans le cercle céréalier pour absorber 

l'énergie ? Non. Tout se passe dans la tête et dans la puce du 

subconscient. Quand un fermier sème des graines, elles ne germent pas 

toutes. 

 

Un des aspects de certains crop circles s'adresse télépathiquement à un 

niveau subconscient à une bonne partie de l'humanité consciente. Je ne 

peux pas trop m'étendre à leur sujet, ils sont comme la rosée du matin et 

s'évaporent rapidement comme le font les gadgets extraterrestres. Les 

photos de cercles céréaliers ne racontent qu'une fraction de l'histoire 

derrière la magie cosmique qui les a créés. 

 

Les crop circles délivrent des messages sur plusieurs niveaux. Le niveau 

de base est "WOW les extraterrestres sont là" (rire). La Terre entière 

n'est pas prête pour le "WOW". 
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Dites-vous qu'il y a un message subliminal codé dans les agroglyphes 

destinés aux humains ? En dehors du fait qu'ils disent "nous sommes 

là... wow"  

Des forces subliminales jouent sur nous chaque seconde de notre vie, 

petit à petit. C'est le lubrifiant qui nous propulse d'un point A à un point B. 

Les rares qui sont conscients des crop circles existent sur un plan 

supérieur à l'océan de ceux qui ne le sont pas. Ce sont des éléments 

supplémentaires, des fleurs sur le chemin de notre vie. Et beaucoup plus 

à long terme. 

C'est comme décrypter un rêve, on ne le peut pas car le paysage est sur 

une dimension supérieure. Mais nous faisons partie de cette dimension 

supérieure tout comme un enfant fait partie du monde adulte sans le 

savoir. Non, je n'ai rien fumé (rire) 

 

La vaste majorité des agroglyphes semblent curieusement se trouver 

dans le Wiltshire, le reste dans l'Oxfordshire... Les extraterrestres 

aiment-ils tellement le Wiltshire pour une raison précise ? 

Oui. 

Pourquoi ? 

Parce que (rire) 

Le Wiltshire a-t-il quelque chose à voir avec les lignes de Ley ? 

Plusieurs centaines de cercles de pierre et de glyphes se sont dressés il 

y a des milliers d'année dans les îles britanniques et ailleurs et ont 

maintenant disparus, effacés par des peuples à l'idéologie contestataire 

à travers les âges. Certains agroglyphes sont les répliques de ces 

anciens trucs de pierre (je ne peux en dire plus). 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Alignement_de_sites
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ENLEVEMENTS ET RENCONTRES EXTRATERRESTRES 
 

 

Parfois les extraterrestres vous éventrent et mettent des choses à 

l'intérieur. Ils peuvent faire ça pour un milliard de raisons, donc il n'y a 

pas de réponse unique. 

 

Le contact extraterrestre est un important sujet, mais c'est un sujet 

complexe pour ceux qui "affirment" en avoir. 

 

On n'est pas toujours fasciné par la perspective d'une relation avec des 

"êtres hautement mystérieux". Les extraterrestres ne sont pas comme 

les voisins d'à côté, amicaux ou non. Ils peuvent être votre pire 

cauchemar ou comme des anges descendus du ciel. 

La majorité des gens qui entrent en contact avec eux sont 

incroyablement terrifiés et ne désirent aucunement réitérer l'expérience. 

Alors méfiez-vous de ce vous souhaitez ! 

Ce n'est pas Disneyland, peu de gens souhaitent y retourner après leur 

première visite, ce n'est pas pour les cœurs fragiles ou les âmes 

sensibles. 

D'un autre côté, certains comme moi ont vécu des moments agréables, 

de fantastiques expériences, et ont hâte de reprendre contact... mais pas 

toujours, car j'ai été emmené "de force" dans quelques voyages 

épouvantables. Et je n'ai jamais souhaité retourner là-bas, où que cela 

puisse être.  

 

Voilà une expérience à faire pour ceux qui souhaitent avoir un "petit" 

aperçu du ressenti lors d'une rencontre extraterrestre:  

Par une nuit sans lune, dans l'obscurité d'une forêt, sans aucune lumière 

ni lampe-torche, tout seul, attendez-vous à ce qu'un extraterrestre 

touche votre main. Vous pouvez aussi faire ça seul dans un sombre 

sous-sol, la nuit, et éprouver le même effet, si personne d'autre ne se 

trouve dans la maison. 

Restez dans l'obscurité totale pendant un quart d'heure – vous pourriez 

provoquer une rencontre. Ou aussi avoir une crise cardiaque. 
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Il est facile d'inventer une histoire, il y a des millions d'écrivains de fiction 

et de conteurs. 

Décrire par des mots ou relater un contact extraterrestre est tellement 

difficile... c'est pourquoi il y a tant de sceptiques et si peu de gens qui 

font la même erreur que moi en essayant de raconter leur histoire. 

Notre cerveau humain ne peut pas comprendre et conserver les choses 

hallucinantes que nous voyons et éprouvons lorsque nous sommes avec 

les extraterrestres dans leurs machines, leurs villes, leurs planètes, etc.  

Nous vivons dans deux réalités et les informations ne peuvent pas se 

transférer très bien d'une réalité à une autre. Il subsiste d'énormes 

vides... comment les remplir ? 

La plupart des contactés oublient tout de leurs expériences, et ceux qui 

tentent la régression n'obtiennent pas d'informations exactes: les 

extraterrestres et parfois le gouvernement peuvent implanter dans l'esprit 

de faux scénarios au cours des abductions. 

 

Si quelqu'un vous refilait les clés d'une Lamborghini et vous disait de 

profiter de la balade en vous laissant la voiture pendant un jour ou une 

semaine ? La plupart des gens auraient immédiatement un orgasme. 

Un vaisseau spatial extraterrestre est un milliard de fois plus cool qu'une 

Lamborghini. 

Malheureusement, la plupart de ceux qui sont emmenés dans un OVNI 

ont tellement peur qu'ils chient dans leur froc (la fameuse sonde anale 

sert à nettoyer). Ils n'apprécient pas du tout l'expérience. 

Avez-vous déjà vu la terreur dans les yeux d'un oiseau ou d'une tortue 

que vous ramassez ? Ils ne savent pas si vous allez les manger et 

relâchent leurs besoins. C'est ainsi que la plupart réagissent lors d'un 

contact extraterrestre. 

 

On ne peut rien emmener qui se trouve sur un vaisseau, chaque objet 

est une chose vivante, biologique ou machine, et ils ne se laissent pas 

prendre. Est-ce que vous mettriez quelque chose comme ça dans votre 

poche ? 
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Je ne sais pas combien d'abductions ou d'abductés il y a sur cette 

planète, mais je sais que ça se compte en milliers. 

 

Beaucoup d'entités participent aux abductions, y compris certains 

gouvernements. 

Les raisons pour les abductions sont aussi variées que ceux qui les 

pratiquent. Certaines expériences ne peuvent être pratiqués ouvertement 

au sein d'une société libre – il y a beaucoup de paperasse, de formalités 

et de bureaucratie. Des gens pourraient être poursuivis en justice et ça 

ne fait tout simplement pas bonne figure aux alentours. La plupart de ces 

expériences sont effectuées par des humains avec de l'équipement 

extraterrestre, et si les humains foirent quelque chose, les extraterrestres 

le réparent. Les abductés sont en de meilleures mains que dans des 

hôpitaux humains. 

La plupart des abductés n'ont aucun souvenir de l'expérience, et dans la 

plupart des cas ils vont mieux après la visite; ils n'ont plus de cancer, par 

exemple. 

Certains extraterrestres ne s'inquiètent guère de terrifier leurs sujets 

parce qu'ils savent qu'ils effaceront le souvenir de l'expérience. C'est 

comme avoir affaire à des employés du gouvernement, ils traitent la 

personne comme du bétail parce qu'ils le peuvent, mais 

malheureusement n'effacent pas le souvenir de notre mémoire. 

Les abductions sont négatives parce qu'il n'y a aucun contrôle de la 

situation et la panique peut s'installer, suivie par l'instinct de survie: 

gesticulations, cris, hurlements, coups et morsures, le tout en vain car ils 

vous emportent simplement au loin. 

Ils peuvent parfois vous enrober d'une substance caoutchouteuse (le film 

Visiteurs extraterrestres a tout juste) qui vous immobilise instantanément 

tout en vous laissant conscient; vous ne pouvez rien voir car le cocon 

vous recouvre. 

Chaque expérience et rencontre est unique, certaines sont plaisantes et 

vous ne souhaitez jamais en revivre d'autres.  

Ce qui distingue une bonne d'une mauvaise rencontre est le degré 

d'autonomie qu'Ils vous accordent. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Visiteurs_extraterrestres
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Les extraterrestres œuvrent la nuit comme le jour, mais surtout la nuit, 

quand vous dormez. L'esprit humain peut mieux supporter le contact 

extraterrestre dans un état de demi-sommeil et c'est dans celui-ci qu'Ils 

vous conservent durant le temps passé en leur compagnie. 

Rencontrer un extraterrestre lorsqu'on est pleinement éveillé est 

terriblement déstabilisant. 

Peu importe l'effet que l'on pense avoir auprès d'autres humains, en 

présence d'un extraterrestre nous ne sommes que de petites créatures 

sans défense apeurées et en état de choc  

J'ai été présent lors d'abductions et j'ai vu de grands gaillards adultes 

pleurer comme des bébés - avant même que quelque chose leur soit fait 

- du simple fait d'être en présence d'un extraterrestre. 

Il faut beaucoup de temps pour s'habituer aux extraterrestres. 

J'ai eu des contacts avec eux toute ma vie et je ne sais encore jamais à 

quoi m'attendre de leur part. 

 

Il est plus que probable qu'une personne ayant observé un vaisseau 

spatial (OVNI) d'assez près a été à l'intérieur de celui-ci et emmené faire 

une balade dans le système solaire; ou a été programmé pour quelque 

chose, a subi une réparation (maladie, affection, etc) ou a même été 

endommagé pour des raisons que seuls les extraterrestres connaissent. 

Ils prélèvent aussi sperme, ovules et fœtus. 

Ce genre de rencontres peut inclure une excursion à bord d'un vaisseau 

extraterrestre. Les abductions sont pour la plupart inoffensives et 

peuvent être extrêmement bénéfiques. 

 

Pourquoi l'aide est-elle sélective ? C'est une bonne question. 

 

L'armée ne simule pas d'abductions; des humains ont été entrainés à 

exercer certaines opérations clandestines, y compris des abductions. Je 

ne m'étendrai pas davantage sur ce sujet pour le moment. 

 

Il n'y a rien de surprenant à ce que plus de personnes déclarant avoir été 

abductées ne s'en rappelle pas davantage – sans régression. Il est ainsi 

plus difficile pour les gens de croire ceux qui s'en rappellent. 
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Vous voulez une entrée gratuite pour un vaisseau extraterrestre avec 

traitement VIP et  tout le reste ? D'accord. À quel point le désirez-vous ? 

Souhaitez-vous vous souvenir de toute l'affaire ? Ça peut être une 

sacrée aventure, il vaut mieux en être sûr. Comme toute chose au 

monde, si vous le voulez vraiment vraiment, vous l'aurez. 

Mettez-vous dans un endroit sombre et calme – seul, sans arme ni 

lampe-torche – et ressentez la présence d'un extraterrestre... je ne peux 

pas garantir quel genre d'extraterrestre va se pointer, c'est le risque que 

vous prenez si vous n'en connaissez aucun; vous pourriez avoir de la 

chance et qu'aucun n'apparaisse. 

Vous pouvez forcer la rencontre, et alors vous connaitrez la vérité ! Si 

rien ne se passe lors du premier essai, persévérez.  

Soit dit en passant, je ne le recommande pas. 

Il y a des gens qui paieraient cher pour pouvoir effacer le peu de 

souvenirs qu'ils ont de leur rencontre extraterrestre. 

 

Les extraterrestres ont un travail à faire, ils ne sont pas là pour jouer 

avec nous. Lorsqu'ils enlèvent quelqu'un, c'est purement professionnel, 

cependant certains ont le sens de l'humour et les blagues ne sont pas 

exclues. 

 

Il vous est arrivé quelque chose que vous ne pouvez expliquer ? La 

plupart des spécimens humains ne savent pas qu'ils ont eu un contact 

extraterrestre. Certains ont des bribes de souvenirs d'extraterrestres, il 

ne subsiste chez d'autres qu'un sentiment étrange ou une profonde 

curiosité. 

 

Les abductés ne se rappellent que de ce qu'on leur permet de se 

souvenir, ni plus ni moins. 

Le fait est qu'il y a beaucoup de gens qui se rappellent davantage que de 

ce dont ils sont enclins à parler. Ils connaissent très bien les 

extraterrestres et n'ont pas besoin d'informations supplémentaires pour 

valider leurs expériences. Autrement dit, ils ne vont pas faire de 

recherches sur des sites internet au sujet d'informations sur les OVNI ou 

lire des livres à ce propos. 
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Beaucoup de ces personnes sont des professionnels occupant des 

postes de direction respectables qui ne divulgueront jamais ce qu'ils 

savent – ils n'ont pas à le faire. S'ils le faisaient, ils compromettraient leur 

réputation en communauté. Ce sont les mêmes personnes qui vous 

traiteront de dingo si vous mentionnez quoique ce soit au sujet des 

extraterrestres et des OVNI dans leur entourage. Ils se protègent bien. 

 

Les gens qui cherchent la "vérité" au sujet des extraterrestres sont ceux 

conservant des bribes de souvenirs de leurs rencontres et essaient d 

donner du sens à ce qui leur est arrivé ou leur arrive. Certains croient 

qu'ils perdent l'esprit et ont besoin de savoir sir les extraterrestres 

existent. 

Outre tout ce qu'ils peuvent faire avec ces personnes, les extraterrestres 

laissent intentionnellement des souvenirs brisés en eux, dans le cadre de 

leur programme visant à doucement conditionner l'humanité à la réalité 

extraterrestre. 

Des milliers de ces personnes avec leurs histoires OVNI cumulées 

(informations insuffisantes pour résoudre l'énigme) forment le catalyseur 

alimentant le phénomène OVNI.  Grâce à eux, des millions de gens sont 

conscient qu'il se passe quelque chose – quand bien même ces millions 

de gens n'ont jamais vu ou connu d'OVNIs et d'extraterrestres eux-

mêmes. 

 

Je ne connais pas les particularités liées au comment ou au pourquoi ils 

choisissent qui ils choisissent. 

 

La plupart des contactés ne peuvent faire que de brèves déclarations au 

sujet de leur expérience – 95% de ce que la plupart expérimentent est 

bloqué dans la mémoire, et la régression ne révèle que ce que les 

extraterrestres autorisent, et la plupart du temps les informations issues 

de régression ne sont que des trucs placés là dans ce but par les 

extraterrestres. Ils ne sont pas aussi stupides que certaines personnes le 

croient. 

Mais les extraterrestres vont dicter télépathiquement des informations 

comme les questions qui leurs sont posées - Voir c'est croire, ils le 
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savent et ne souhaitent pas qu'une grande partie de leurs affaires fasse 

la une des journaux.  

 

Les abductions ne se mesurent pas toujours en heures. Elles peuvent 

durer quelques secondes ou minutes, et il n'y a pas conséquent pas de 

temps manquant. 

 
Les abductions sont généralement positives – malgré la peur et les 

autres choses bizarres pouvant avoir lieu pendant la rencontre 

extraterrestre. 

Beaucoup d'entre elles n'ont lieu qu'une fois et n'arrivent jamais plus. 

 

Il existe un bon nombre de machines d'aspect extraterrestre impliquées 

dans les abductions en tant que main d'oeuvre. 

 

Les extraterrestres aiment faire passer les abductés pour des idiots: Ils 

leur laissent juste assez d'informations pour y parvenir. 

 

Notre horloge biologique est déclenchée par les nuits et jours basés sur 

la rotation terrestre. Certaines personnes peuvent éprouver des 

problèmes pour se conformer à ce cycle – peut-être ont-elles passé plus 

de temps là-haut qu'elles ne le croient. 

 

À bord des vaisseaux se trouvent des machines hautement avancées 

difficilement compréhensibles pour l'esprit humain. Ce serait comme 

votre lave-vaisselle se promenant dans la maison pour collecter la 

vaisselle sale, ou votre voiture qui va faire les courses, change elle-

même son huile et sort promener le chien. 

Les drones traitent les humains enlevés comme des infirmières vérifiant 

votre température et votre pression artérielle avant que le docteur ne 

vous voit. 

Tout comme certaines infirmières, ils sont impersonnels – c'est un boulot 

– et foutent la trouille à ceux dont ils s'occupent. 

 

L'état de conscience altérée des abductés est probablement causé par la 

confusion, la peur extrême et la désorientation. Un peu comme faire un 
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long discours à la cérémonie des Oscars – puissance dix. 

 

Beaucoup de mes rencontres se sont faites sans anxiété avec un état 

d'esprit normal; Ils peuvent rendre les choses très confortables, une 

bonne partie de la peur dont se souviennent et que rapportent les 

abductés est due aux drones qui se sont occupés d'eux. La peur est 

aussi utilisée pour bloquer un bon nombre des choses qui ont lieu à bord 

du vaisseau. 

L'état d'esprit n'est pas comme dans un rêve, il est normal, avec des 

espaces vierges; certaines situations ne peuvent cependant absolument 

pas être décrites – la plupart des gens ne savent rien sur certaines 

zones de leur esprit jusqu'à ce qu'un extraterrestre les y emmène... et ils 

essaient ensuite de conserver leur santé mentale ! 

 

D'après ce que j'ai pu constater, les abductions ont tendance à se 

transmettre en famille, mes enfants n'en savent rien mais je sais qu'ils 

sont impliqués. La plupart des gens ignorent totalement qu'ils ont été 

enlevés. Certains ont quelques souvenirs, d'autres en ont davantage – 

mais jamais pas accident. 

Un autre signe est le profond besoin de savoir ou de se rappeler ce qu'ils 

ont vécu – pendant qu'ils étaient dans l'espace. 

Tout le monde aime regarder les étoiles – ce qui n'a rien à voir avec les 

visiteurs extraterrestres, mais ceux qui ont vu les étoiles depuis une 

autre perspective que celle de la Terre désirent profondément le faire à 

nouveau. 

 

La rencontre extraterrestre l'aventure que l'on trouve dans des films 

comme Perdus dans l'espace. Parfois Ils oublient leurs bonnes 

manières. 

 

Les extraterrestres peuvent vous ramasser ou même vous rencontrer en 

plein jour dans Time Square s'ils le souhaitent – sans que personne ne 

les voie à part vous. 

Vous n'avez pas besoin d'extraterrestre pour avoir peur tard la nuit, seul 

dans une sombre forêt sans arme ni lampe-torche. 

Mais si vous pouvez faire face à cela pendant environ une demi-heure 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Perdus_dans_l%27espace_%28s%C3%A9rie_t%C3%A9l%C3%A9vis%C3%A9e%29


 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

ou plus, vous aurez une petite idée de ce que les abductés ressentent 

quand des extraterrestres les embarquent. 

Ils peuvent contrôler la situation en projetant des choses dans l'esprit – 

parce qu'Ils peuvent tout aussi bien la rendre plaisante. 

 

Les extraterrestres ne sont pas là pour nous divertir, c'est pourquoi la 

plupart des abductés ne se rappellent pas de grande chose. 

Vous n'avez rien à faire pour qu'Ils vous remarquent, Ils savent qui vous 

êtes et s'occupent de vous selon la raison pour laquelle Ils peuvent être 

en contact avec vous. 

Ils décident de la quantité de vos souvenirs – si vous ne vous rappelez 

de rien ou de pas grand chose, alors c'est pour votre propre bien. 

Ils connaissent la moindre de vos préoccupations ou requêtes, forcer 

une rencontre peut être une lame à  double tranchant: vous saurez avec 

certitude qu'ils sont réels mais la rencontre pourrait s'avérer négative et 

vous pourriez supplier pour qu'elle soit effacée de votre mémoire. 

Pourquoi certaines rencontres sont-elles si mauvaises ? Parce qu'Ils 

peuvent vous montrer quelque chose à votre sujet – que vous préféreriez 

ne pas savoir. 

 

S'ils trouvent un intérêt en vous, seuls eux savent ce dont il s'agit. Il peut 

cependant s'avérer inutile pour vous de vous rappeler ce que c'est et 

pourquoi Ils établissent cette connexion avec vous. 

Ils travaillent toujours en coulisse – dans certains, Ils vous laisseront 

graduellement vous souvenir de choses – mais ça peut être un long et 

lent processus – Ils sont très différents de nous dans leur apparence et 

l'énergie qu'ils émettent – Ils parlent dans votre esprit, connaissent vos 

pensées – il n'y a pas conversation banale.  

Ils peuvent sentir que vous voulez vraiment vous rappeler davantage et 

vous conditionner pour cette éventualité – en supposant que certaines 

idées placées dans votre tête soient placées par eux et non par vous. 

Quoiqu'il en soit, il est inutile d'en perdre le sommeil, vous ne pouvez 

rien faire à leur sujet – Ils ne peuvent pas vous faire de mal et ne le 

feront pas. 

Profitez de la vie en attendant, ne vous tourmentez pas pour rien – la 

plupart des gens oublient qu'ils peuvent profiter des choses qu'ils 
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peuvent contrôler. 

 

Beaucoup de gens ont été emmenés dans le ciel par des vaisseaux – 

cela a lieu depuis des milliers d'années. Habituellement les voyages ne 

durent pas longtemps et ils vous ramènent. 

 

Une grande partie de la souffrance vient de la peur affreuse déclenchée 

par la terriblement étrange rencontre extraterrestre. La peur intensifie 

toute l'expérience – le moindre contact ou mouvement autour de la 

personne provoque inquiétude et panique. On peut créer toutes sortes 

de scénarios horrifiques en pleine terreur. 

Cela dépend aussi de qui pratique l'abduction et dans quel but – mais la 

vaste majorité de ceux qui sont emmenés sont ramenés dans les mêmes 

conditions physiques qu'avant la rencontre. Certains se porteront mieux, 

et reviendront peut-être avec une légère amélioration de leur ADN ou un 

problème physique réparé. 

Hormis une légère tâche sur la peau de quelques abductés, peu d'autres 

preuves de l'abduction subsistent. 

 

Ceux qui veulent rencontre des extraterrestres ont la version glamour à 

l'esprit – Star Trek et le voyage spatial dans de fantastiques vaisseaux 

par des entités qui ont tout compris – Utopia. 

Ce qui est totalement vrai: de fantastiques voyages pour certains, et les 

extraterrestres vivent bien sur Utopia comparés à nous. 

Ils ne sont malheureusement pas là pour offrir des balades aux habitants 

de la Terre, même si c'est un des bénéfices des rencontres pour 

certains. 

Les extraterrestres ont un boulot à faire, un boulot complexe* qui inclue 

de prendre les gens contre leur volonté. Les humains ont l'illusion des 

"droits" uniquement dans quelques sociétés démocratiques – de telles 

fantaisies n'existent pas dans le reste du monde, et apparemment les 

extraterrestres ne suivent pas non plus ce courant de pensée. (* 

puisqu'ils sont en situation irrégulière et n'ont pas de visas de travail, je 

pourrais leur attirer des problèmes si je détaillais) 

 

Les extraterrestres n'ont pas besoin de se montrer au grand jour, ils ne 
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l'ont pas fait depuis des milliers d'années. Ils sont cependant en contact 

avec des milliers de gens chaque jour – ces personnes n'en parlent pas. 

 

On ne sait jamais, les extraterrestres peuvent se faufiler pendant que 

vous ne regardez pas et vous réparer. Cela arrive tout le temps. 

 

Il y a les abductions physiques et les abductions spirituelles où  votre 

corps reste au lit et Ils emmènent votre âme faire une balade. Il peut être 

difficile de s'éveiller de l'une comme de l'autre si vous paniquez. 

Beaucoup de gens paniquent. 

 

Que sont les abductions ? 

Ce sont des opportunités pour rendre visite à des gens de l'Autre côté. 

Ce sont des séances pour vous aider à traverser  une épreuve ou 

surmonter un problème difficile. Et elles ont tout un ensemble d'autres 

raisons. 

 

Vous pouvez entrer en contact avec des drones, ils sont déplaisants, font 

leur boulot et vous balancent dehors quand ils en ont fini avec vous. 

Mais ils ne traitent généralement que les adultes de cette façon. 

 

J'entends beaucoup d'histoires où des gens décrivent des abductions à 

un jeune âge et avoir peur. Beaucoup de visites sont pour des 

procédures médicales. Les extraterrestres n'utilisent pas d'anesthésie, 

cela peut donc expliquer la peur. 

Nous autres humains avons peur de beaucoup de choses, y compris de 

la vie elle-même. Imaginez seulement lorsque nous faisons face à 

quelque chose d'extraterrestres à l'aide d'un cerveau non programmé 

pour ce genre d'expérience. 

Inutile de craindre les extraterrestres, Ils souhaitent le meilleur pour 

vous. Même les drones ne peuvent vous faire de mal. 

 

Les extraterrestres peuvent emmener n'importe qui dans la galaxie et 

l'univers s'Ils le veulent – et le font. 

Le corps humain ne quitte jamais le système solaire, lorsque les 

extraterrestres emmènent les gens hors de ce système solaire le corps 
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reste généralement dans un container hors de la planète pendant que 

seule l'âme voyage. 

 

Des humains sont emmenés sur d'autres planètes chaque jour et 

ramenés ici le même jour. Certains se souviennent de leur expérience, 

d'autres non. 

 

Les extraterrestres sont conscients de ceux qui souhaitent un contact. Si 

cela a jamais lieu avec certains individus, seuls Eux le savent. 

À ce stade du jeu et jusque dans un avenir proche, le contact avec les 

humains reste avant tout un travail. 

Ils peuvent communiquer avec tout le monde mais Ils connaissent le 

tableau d'ensemble et respectent ces paramètres – au sujet de ceux 

avec qui ils prennent contact. 

 

Avez-vous déjà perdu le contact avec des gens que vous connaissez ? 

De la famille, des amis, des associés professionnels ? Si ce n'est pas en 

personne, nous restons en contact avec eux par téléphone. 

Les extraterrestres restent en contact à l'aide d'une technologie 

légèrement plus avancée. 

 

Les extraterrestres connaissent les limites de ceux avec qui Ils entrent 

en contact. Ils ne les dépassent jamais. 

 

Mes rencontres extraterrestres n'ont pas eu d'impact dramatique sur ma 

vie, mais je les connais depuis avant ma naissance et ils maintiennent un 

contact régulier avec moi. Je suis pour ainsi dire acclimaté à eux. Leur 

présence peut néanmoins être extrêmement intimidante à certains 

moments – particulièrement quand Ils ne portent pas un costume 

humain. 

L'intimidation humaine est un enfantillage en comparaison. 

Je suis sûr que n'avez pas lu beaucoup de récits d'abductions où la 

personne enlevée est ravie du contact. 

Le contraste intellectuel entre l'esprit extraterrestre et celui de niveau 

humain rend toute conversation banale quasiment impossible et 

déplaisante la plupart du temps. 
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Je sais que ce n'est pas ce que vous souhitez entendre. 

 

Il y a des abductés qui ont du mal à intégrer ce qu'elles ont reçu au cours 

de l'enlèvement, peut-être qu'on leur a dit de changer certains 

comportements nuisibles et qu'elles refusent de le faire – et ne savent 

alors pas ce qui cause leur conflit intérieur.   

Sous ces conditions, les extraterrestres peuvent les laisser se souvenir 

de parties de leur abduction, pour les laisser savoir ainsi qu'à d'autres 

qui finiront par entendre leur histoire, que les humains ne sont pas seuls 

dans l'univers. Pour les extraterrestres, c'est comme faire une pierre 

deux coups. 

La plupart des abductions dont entendent parler les gens viennent de 

personnes qui se souviennent des cauchemars, des sondes, des 

extraterrestres effrayants et de leurs vaisseaux. 

Les abductions dont personne n'entend parler sont celles des personnes 

qui sont des piliers de la communauté, des scientifiques qui font des 

découvertes dans leur domaine de recherche, etc. 

Les abductions extraterrestres servent principalement à injecter de 

nouvelles idées et technologies dans le monde et à aider des individus 

qui sollicitent de l'aide pour certains problèmes personnels. 

Aider les gens ne veut pas toujours dire les ménager – les meilleurs 

remèdes laissent parfois un mauvais goût. 

 

Vous avez tout le pouvoir que vous pouvez exercer. Certaines 

personnes peuvent exercer beaucoup de pouvoir, d'autres ont 

constamment besoin d'aide – les allocations par exemple. 

Tout ce qu'Ils font est pour vous, pas pour eux. 

L'Amérique a lâché deux bombes atomiques sur le Japon. Le Japon est 

le plus proche allié de l'Amérique. Et non pas parce qu'ils ont peur d'elle. 

C'était de la peur au début, mais une fois qu'ils ont réalisé que 

l'Amérique n'allait pas les achever et plutôt les aider à reconstruire leur 

économie, la peur est devenue du respect. 

Le Japon était sous le charme de la méchante sorcière de l'Est, et une 

fois que le sort a été rompu, le Japon est devenu une démocratie et son 

peuple libéré. 
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Seuls les extraterrestres savent quand vous êtes prêt. Mais être prêt 

n'est pas un pré-requis pour une rencontre. 

Vous imaginez la longueur de la file d'attente si les extraterrestres 

pratiquaient une politique de "portes ouvertes" ? 

 

Si vous avez vu un OVNI de près, il y a des chances que vous ayez été 

à l'intérieur. 

 

Les rencontres extraterrestres ont lieu pour un certain nombre de 

raisons, mais beaucoup servent à – comment dire – vous flanquer une 

fessée. Elles sont intimidantes pour une raison; parfois vous êtes forcés 

d'affronter des situations que vous n'affronteriez jamais de vous-même. 

Les extraterrestres ne ressemblent pas à des extraterrestres de l'Autre 

côté parce que l'esprit humain les voit différemment. Au cours de 

rencontres terrestres, les humains les voient avec un esprit humain, et 

celui-ci ne comprend pas le surnaturel – fantômes, extraterrestres et 

autres trucs bizarres qui ne sont pas normaux. 

 

Les gouvernements secrets enlèvent des gens et des animaux pour 

différentes raisons, mais ils n'ont pas à laisser de preuves, et les 

extraterrestres non plus. 

 

Certaines abductions sont des rencontres avec des êtres chers qui sont 

décédés. 

Les extraterrestres peuvent aussi prendre la forme et la personnalité de 

leur choix. Je me rappelle avoir visité le système solaire avec ma grand-

mère – j'avais environ dix ans et elle vivait toujours en Italie pendant que 

j'étais aux USA. Je n'ai jamais pu lui demander si elle se souvenait d'un 

tel épisode. Elle a vécu encore plusieurs années après, mais je ne l'ai 

jamais revue. 

 

Certaines personnes sont emmenées plus souvent que d'autres et elles 

sont capables de se rappeler davantage mais il vaut mieux laisser ces 

expériences dans le subconscient où elles n'interfèrent pas avec les 

illusions actuelles de cette vie, sinon quel serait l'intérêt de cette 

existence ?  
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La plupart des visites ont lieu durant le sommeil paradoxal ou quand on 

sort de ce stade de sommeil. Certaines personnes aiment l'appeler 

paralysie du sommeil parce qu'elles ne comprennent pas le monde 

surnaturel. Il existe cependant aussi des troubles du sommeil. 

Les médecins le nomment Paralysie du sommeil parce qu'ils ne peuvent 

pas admettre que c'est extraterrestre ou ne sont pas au courant du 

contact extraterrestre. 

Plus que la plupart des gens veulent croire que c'est déclenché par les 

extraterrestres, mais afin de ne pas me faire dévorer par les 

professionnels de la santé, je dirais juste que certaines le sont et 

d'autres non.  Les médecins n'ont pourtant aucune idée de ce qui 

provoque cela; peut-être vivre près d'une mare remplie de gaz des 

marais (rire). 

Personne ne sait ce qu'est la paralysie du sommeil et bien évidemment 

les docteurs doivent donner une explication à leurs patients, et cette 

explication  ne sera sûrement pas l'abduction extraterrestre. Bon sang, je 

n'irais pas chez un médecin qui raconterait ces affaires extraterrestres 

(rire). Non pas que j'aille voir des médecins, mais c'est une autre histoire.  

La paralysie du sommeil de type extraterrestre est rarement régulière de 

sorte à se produire des jours précis de façon hebdomadaire. 

Ces choses sont parfois bâclées, particulièrement si des humains sont 

impliqués. La paralysie du sommeil est néanmoins fréquente, même 

avec les extraterrestres – parce que certaines choses nécessitent que la 

personne soit quelque peu consciente durant la procédure. 

Beaucoup de ces paralysies sont des effets secondaires d'abduction. 

Elles peuvent arriver dans les deux sens, au départ et au retour, mais 

cela ne veut pas toujours dire que votre âme va où que ce soit. Toutes 

les abductions ne comportent pas de paralysie, et cette dernière peut 

être contrôlée si la peur est maîtrisée. 

 

Si vous avez été enlevé et qu'on vous a permis de vous souvenir de 

ceux que vous avez rencontrés au cours de l'abduction, vous pourriez 

reconnaître en vos kidnappeurs de vieux amis ou de la famille issus 

d'une autre vie. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Sommeil_paradoxal
http://fr.wikipedia.org/wiki/Paralysie_du_sommeil
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Certaines endroits font plus l'affaire que d'autres, surtout s'Ils vont avoir 

des rencontres prolongées avec vous – sur des mois ou des années. 

Lorsqu'ils vous veulent à un certain endroit ou emplacement, ils vont 

faire bouger les choses pour vous y amener – nouveau travail, nouvelle 

adresse, vacances... tout ce qu'il faudra. 

Beaucoup d'extraterrestres sont des membres de la famille ou des amis 

venus du passé et ils peuvent être utiles, mais l'aide qu'on obtient de leur 

part si on en demande peut sembler ne pas être utile. Si vous avez le 

trac et demandez qu'ils vous aident, ils pourraient bien vous placer dans 

des situations encore plus inconfortables om vous auriez à prendre la 

parole et vous adresser aux gens. C'est comme ça qu'ils aident. 

 

L'équipement photographique le plus avancé sur Terre est l'esprit 

humain, et pourtant vous voyez comme il est dur pour ceux qui ont été 

enlevés de se rappeler leurs expériences à bord des vaisseaux 

extraterrestres. Certains le font mieux que d'autres parce qu'il y a des 

exceptions à chaque règle et que les extraterrestres établissent les 

règles. 

 

Beaucoup de gens trouvent que la confrontation avec un extraterrestre 

est la plus terrifiante expérience cauchemardesque de leur vie. 

Personne ne sait ce qui se passe entre un extraterrestre et la personne 

avec qui Il est contact. C'est entre eux deux et personne d'autre. 

Les professeurs peuvent être intimidants. Dans certains pays, ils sont 

tyranniques. Je suis allé dans une école catholique quand j'étais jeune. 

La rencontre avec une nonne devait être évitée à tout prix – elles 

pouvaient faire avec un simple double-décimètre ce que personne 

d'autre sur la planète ne pouvait faire: placer la crainte de dieu en vous. 

 

Pourquoi les extraterrestres ont-ils besoin de rendre certaines 

expériences aussi terrifiantes que des cauchemars ? 

C'est la seule façon d'attirer l'attention de certaines personnes. 

Mais une bonne partie de la peur n'est pas fondée. Les humains ont 

tendance à craindre beaucoup de choses sans guère de raison. C'est 

pourquoi beaucoup d'entre nous sont ici, pour travailler là-dessus. 

Pourquoi enlever des humains et leur foutre la trouille s'Ils n'ont pas à le 
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faire ? 

C'est un bonne question. 

 

Ils maintiennent les abductés inconscients dans bien des cas mais Ils ont 

parfois besoin qu'ils soient conscients, en vue des acrobaties 

psychologiques qu'on va leur faire traverser. 

 

La raison de l'abduction varie en fonction de l'individu; cela peut être une 

question de santé, une expérience d'apprentissage, un coup de pied aux 

fesses, un genre de réunion ou juste une promenade plaisante, un 

cadeau. 

 

On n'obtient qu'une version de l'histoire quand un abducté en parle. 

Vous n'avez jamais rencontré d'humain qui n'exagère pas plus ou moins 

? 

Aucun abducté ne se fait violer au sens littéral. Il peut y avoir du sexe au 

cours de certaines rencontres, dans un but d'hybridation ou 

d'amélioration des bases d'autres populations. L'individu peut approuver 

ou non ce qui arrive mais ce n'est pas un viol dans le sens où ils sont 

violés et maltraités. C'est effectué pour une certaine raison et Ils le 

pratiquent de cette façon depuis toujours. 

 

Ils ne donnent pas d'indices au cours d'une rencontre, c'est contre le 

protocole. S'Ils vous rencontraient sous une apparence totalement 

humaine, ce serait pour vous donner certains conseils ou orientation. Ça 

pourrait ressembler à du bavardage mais Ils transmettent l'information 

directement dans votre subconscient, de façon subliminale. 

 

Si vous en êtes conscient, il vaut mieux ne pas dire à votre conjoint ou 

vos enfants qu'ils ont été abductés tout comme vous. Laissez-les vous 

demander. 

Mon conseil est de ne jamais révéler à des membres de la famille des 

choses qu'ils ne sont pas prêts à entendre parce que les gens divorcent 

pour des choses de ce genre. 

 

La plupart gens qui se font enlever ne se rappellent pas vraiment ce qui 
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est vraiment arrivé, et bon nombre des choses qui se produisent à bord 

du vaisseau sont extrêmement étranges pour l'esprit humain. 

 

Si vous savez qu'Ils ne vont pas vous faire de mal, pourquoi les craindre 

? 

La balade est bien plus agréable quand vous n'avez pas peur. 

L'inconvénient est que ça passe plus vite. 

Les abductions sont comptées, on en a droit à tant et ensuite Ils arrêtent. 

 

Les extraterrestres usent de la bonne vieille routine "bon flic / mauvais 

flic" mais Ils le font surtout à bord de leurs vaisseaux et en effacent 

ensuite une majeure partie ou la totalité des traces. Seul votre 

subconscient connait l'information pertinente qui vous a été transmise. 

 

Puisque leur boulot est dans votre intérêt, il n'y pas besoin d'avoir peur 

d'eux. Les enfants ont peur d'aller chez le médecin parce que c'est un 

endroit étrange avec des gens bizarres et des aiguilles pointues. 

Pourtant les docteurs ne sont pas là pour leur faire du mal. 

 

Les extraterrestres ne choisissent pas les gens en fonction de leur date 

de naissance. 

 

J'ai lu des récits d'abductés relatant le souvenir d'épisodes douloureux 

alors qu'ils étaient étendus sur une table d'allure chirurgicale, et j'ai peut-

être été témoin de situations similaires à bord du vaisseau mais les 

extraterrestres ne laissent généralement pas aux gens le souvenir de la 

douleur. Ceux qui ont rapporté des faits douloureux ont subi une 

régression à travers laquelle ils ont découvert des souvenirs pénibles. 

Certains de ces souvenirs sont faux. 

Les extraterrestres peuvent faire beaucoup de chose sans infliger de 

douleur, et Ils peuvent créer des souvenirs douloureux bien que non-

authentiques. 

 

J'aimerais que plus de gens se rappellent davantage car ainsi je ne me 

sentirais pas si seul avec mes expériences. La solitude ne stimule par le 

contact extraterrestre, elle ne stimule que la solitude. Cela dit je ne suis 
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pas seul, j'ai beaucoup d'amis et de connaissances, mais cependant 

j'apprécie de passer du temps seul. 

 

Beaucoup d'abductions sont pour une raison de guérison extraterrestre. 

 

Si je suis enlevé et emmené dans un long voyage stellaire, que puis-je 

espérer avoir au menu ? Avez-vous des recommandations ? 

Vous ne ferez pas de longs voyages mais ça ne veut pas dire que vous 

ne serez pas abducté... Vous pensez être prêt pour ça ? 

 

Certaines abductions sont appelées terreurs nocturnes (rire). C'est ce 

qu'elles sont, de la terreur pour ceux qui ne savent pas ce qui leur arrive. 

Les extraterrestres peuvent complètement bloquer la terreur... si ce sont 

eux qui pratiquent l'abduction. Des Opérations Clandestines qui ont suivi 

la trace d'extraterrestres vont parfois débarquer juste après leur départ 

pour essayer de comprendre ce qu'Ils ont fait. La terreur peut alors 

entrer en scène s'ils bâclent le travail. 

Il y a beaucoup d'autres raisons à la terreur que je couvrirai peut-être 

plus tard, il y en a trop. 

La plupart des terreurs nocturnes sont des situations, des craintes 

profondément ancrées en nous qui n'ont rien à voir avec des entités 

maléfiques ou non. Ces peurs ressortent durant nos nuits parce que le 

cerveau doit donner un sens à toutes nos peurs et s'en occuper. 

Il peut arriver que votre esprit essaie de donner du sens à vos peurs et 

rejoue la scène à maintes reprises. Dans certains cas, on autorise des 

trucs issus de vies antérieures à s'insinuer dans celle-ci. Mais ça ne vient 

pas d'entités malfaisantes, ce sont juste des situations que quelqu'un qui 

travaille avec vous a décidé de vous faire réviser à la maison. 

 

Les souvenirs ne sont de nombreuses fois pas libérés avant des jours, 

des mois ou des années après une abduction. 

 

Il y a toujours des variables, par exemple tout le monde sur Terre, même 

les nouveau-nés, ont été créés ailleurs dans notre galaxie et amenés ici 

pour être installés dans un bébé humain. L'histoire de la cigogne qui 

amène les bébés est fondamentalement juste (rire). 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Terreur_nocturne
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Tout le monde a donc fait l'expérience du cosmos et c'est pourquoi on 

contemple les étoiles et on s'émerveille de savoir qu'on en fait partie 

d'une manière ou d'une autre. 

 

Beaucoup de gens ont des expériences similaires aux miennes. 

Les extraterrestres suivent des ordres et la raison pour laquelle ils 

laissent des souvenirs à certains et non à d'autres est un grand mystère, 

mais vous pouvez leur demander. 

Je n'ai jamais demandé à être contacté et je crois que la plupart des 

abductés ne l'ont pas fait non plus. A ce que j'en sais, c'est surtout les 

extraterrestres qui décident. 

 

Ne cherchez pas les extraterrestres, et faites de votre mieux pour rester 

calme. La plupart des problèmes naissent lorsque les gens paniquent et 

deviennent inaccessibles. 

 

Les extraterrestres me montrent tout le temps des trucs sans raison 

particulière. Ils aiment me montrer ce qu'ils ont. Vous n'avez jamais eu 

de nouvelle voiture que vous étiez pressé de montrer à tous vos amis ? 

(rire) 

Ils peuvent montrer à des gens une chose qui n'aura de sens qu'au bout 

de quelques semaines, mois ou années, et à ce moment-là ça les 

frappera. 

Tout ce qu'Ils peuvent vous donner est pour vous, travaillez dessus, 

comprenez-le, et si cela sert un objectif, ça finira par devenir clair. 

 

La résistance est basée sur la peur et ne fait que compliquer la situation 

pour la personne contactée – mais jamais pour l'extraterrestre. 

Les extraterrestres ne peuvent être interdits ou stoppés. Il est vrai que 

certains ont prié et croient que cela a mis fin à la rencontre, mais elle a 

juste été refoulée dans leur esprit. Plus il y a de peur, plus il y a de 

refoulement. Toutefois, Ils refoulent aussi beaucoup de bonnes choses. 

 

Certaines personnes arrivent à se souvenir du début et de la fin de la 

rencontre, une façon de leur faire savoir qu'Ils sont là. 
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Des millions de gens ont interagi avec des êtres non-terrestres dans 

cette vie, cependant nombreux le gardent pour eux. 

 

Ils ne veulent pas que tous les symptômes soient connus. Si j'en donne 

plus que ce que je n'ai déjà fait, les gens vont associer à un contact 

extraterrestre des choses qui ne le sont pas. De plus Ils ne souhaitent 

pas que je donne ces informations en cachette via message privé. 

La question que vous devez vous poser est "est-ce que je cherche le 

contact ?" et "Dans quel but ?". "Le divertissement" n'est par une chose 

qu'ils aiment entendre. 

 

Certains indiens d'Amérique sont plus ouverts à ce phénomène, c'est 

dans leur culture, et ils ont plus tendance à en parler ouvertement. 

Beaucoup d'autres cultures n'ont pas les mêmes racines ou croyances et 

les gens qui parlent ouvertement d'extraterrestres sont évités et 

ridiculisés par leur propre peuple, même les membres d'une famille vont 

dire à un autre membre de la fermer et de garder ses délires pour lui – 

par crainte de salir la réputation de leur nom de famille. 

C'est une stigmatisation culturelle - ou non, parce qu'on m'a dit qu'il n'y 

aucune discrimination ethnique en rapport aux abductions. 

 

La paralysie est une peur paralysante. Les extraterrestres n'ont qu'à 

entrer dans la salle pour la déclencher. Si d'autres abductés sont là avec 

l'abducté désigné, ils sont maintenus endormis ou détachés de ce qui se 

passe. 

Pour que tous ceux qui passent par une paralysie ne croient pas qu'ils 

ont reçu la visite d'extraterrestres, certains cauchemars peuvent créer 

des effets similaires. 

Dans tous les cas, la paralysie peut être surmontée en contrôlant la peur. 

C'est plus facile à dire qu'à faire mais pourtant ça marche. 

Je ne veux pas dire que l'abduction s'arrête si l'on contrôle sa peur. 

Quand on la contrôle, l'expérience devient généralement merveilleuse. Si 

vous êtes calme et la laissez se dérouler, c'est de la pure magie. 

Malheureusement très peu atteignent la partie merveilleuse. 

 

Les différences entre abductions n'ont rien à voir avec l'ethnie et ne sont 
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pas réparties de manière égale au niveau démographique. 

 

Les extraterrestres ne prennent pas la fuite. C'est possible de la part 

d'humains agissant comme des extraterrestres. 

 

Le problème avec le fait de révéler les symptômes de communication 

extraterrestre, c'est qu'ils ne s'appliquent pas toujours aux 

extraterrestres. Et Milton ne m'autorise pas à dire à quelqu'un si il/elle a 

de tels contacts. 

 

Les abductions agréables sont encore mieux refoulées, sinon ceux qui 

les vivent en rechercheraient davantage et se concentreraient moins sur 

les choses de cette vie, les choses qui ne peuvent pas rivaliser avec le 

terrain de jeu extraterrestre. 

 

Les extraterrestres n'ont pas le temps de se reposer et de se cacher 

dans la maison des gens. Ils viennent faire leur boulot et partent 

généralement au bout de quelques minutes, au maximum quelques 

heures. 

 

J'ai deux enfants qui ont toujours eu peur du dentiste ou du docteur 

quand je les emmenais chez eux – comme peuvent le faire les enfants. 

Les docteurs et dentistes ont souvent fait des choses qui les ont fait 

pleurer quand ils étaient très petits. Cela me fait plus de peine que ce 

que font les extraterrestres, parce que ces derniers ne commettent pas 

d'erreur, contrairement aux humains. 

 

Il n'est pas inhabituel que les extraterrestres vous disent des choses 

mais ça le devient quand ils vous autorisent à vous souvenir de choses 

et d'informations. 

Ils soulèvent souvent un petit peu le rideau pour vous laisser savoir que 

les choses ne sont pas ce qu'elles semblent être – ce qui est un privilège 

que la plupart des gens n'obtiennent pas. 

 

Tout le monde a fait un voyage dans l'espace et tout le monde va en 

faire beaucoup d'autres. 
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Si vous voyez un jour une entité de genre petit homme vert, reptilien ou 

autre, vous serez incapable de courir. 

 

Les abductions arrivent souvent et la plupart des gens préfèrent ne pas 

en parler quand ça leur arrive. C'est une expérience qui ne ressemble en 

rien à ce dont ils ont l'habitude, et la plupart ne peuvent y faire face. 

 

La plupart du temps, les extraterrestres vont repousser les limites pour 

voir jusqu'à quel point vous pouvez encaisser, mais ces rencontres ne 

faisant pas partie de la période d'apprentissage de cette vie, elles ne 

sont pas importantes et la plupart sont par conséquent effacées de la 

mémoire. Ceux qui subissent une régression ont surtout accès à des 

souvenirs de remplacement et non à ce qui s'est vraiment passé. 

L'acclimatation nous aide à atteindre le stade suivant, mais chaque 

étape demande toujours plus que la précédente. Cela ne veut cependant 

pas dire que l'expérience est toujours mauvaise ni même qu'elle peut 

l'être, il peut n'y avoir que de bonnes ou super expériences – et ces 

dernières sont généralement refoulées à 100%, autrement cette Terre 

perdrait l'attrait qu'elle peut avoir pour vous. 

Ne cherchez pas les extraterrestres, c'est comme ça que les choses 

peuvent devenir terriblement effrayantes. 

 

Les entités comme Milton emmènent régulièrement des gens dans 

l'espace pour tout un tas de raisons mais surtout pour les familiariser 

avec l'espace en préparation de leur mission suivante quelque part dans 

un des milliards de systèmes solaires de cette galaxie. 

Cet entrainement peut commencer durant l'enfance ou à l'approche des 

derniers moments de la personne ici-bas, ou n'importe quand entre 

deux. 

Vous avez été là-haut plus d'une fois et vous irez encore à de 

nombreuses reprises avant de recevoir votre permis final de 

déplacement hors de ce caillou.  

Y-a-t-il un moyen de contacter ces extraterrestres ? 

Ce serait comme donner le numéro de téléphone de Britney Spears: elle 

n'apprécierait sûrement pas tous les appels.  
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Mais contrairement à Britney Spears, Ils savent qui vous êtes; Ils en 

savent plus à votre sujet que vous-même. Et ils déterminent combien de 

contact Ils ont avec vous et la quantité de souvenirs qu'ils vous laissent 

(s'ils vous en laissent). 

Raccrochez-leur au nez s'ils vous donnent des informations dont vous 

n'avez pas besoin ou que vous ne voulez pas. 

 

Pour l'instant, chaque voyage que l'on fait est en grande partie 

complètement effacé de la mémoire... jusqu'à la sortie finale lorsque les 

illusions de cette vie s'évanouissent et sont remplacées par la réalité de 

notre appartenance à la plus fantastique famille d'êtres au sein d'une 

vaste et merveilleuse féérie cosmique.  

Pardonnez-moi d'atténuer ma description de ce qu'est la réalité au-

dehors; je ne tiens pas à être accusé d'hyperbole... 

 

Des extraterrestres ont-ils pris contact avec des shamans sous l'effet du 

peyotl ? 

Absolument, tout comme avec d'autres sous l'effet d'un certain nombre 

d'hallucinogènes. Mais cela n'a rien à voir avec la substance en elle-

même, les personnes sobres sont contactées tout aussi souvent, si ce 

n'est plus. 

 

Ceux qui sont dans l'enfance et dans la seconde enfance [de 9 à 12 ans] 

sont fréquemment en contact avec des entités de l'Autre côté. 

 

Nous sommes en contact, même si la plupart restent dans le déni – ce 

qui n'est pas une mauvaise chose et complique sûrement moins la vie. 

Tout le monde n'a pas besoin de savoir ce qui se passe en coulisses 

pendant que les acteurs paradent sur la scène pour distraire le public. 

 

Tous les contactés ne sont pas nécessairement des abductés ? 

Nous vivons dans une société politiquement correcte en Amérique et 

certaines personnes sont facilement offensées lorsqu'on classe les gens 

en groupes qui déterminent que les uns sont moins égaux que les 

autres. L'égalité n'existe pas dans un univers où l'on s'élève strictement 

en fonction de qualités personnelles. Et nous sommes tous différents 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Peyotl
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pour diverses raisons et objectifs, très peu d'entre nous sont égaux. Mais 

l'illusion parait belle en énoncé politique... (rire). 

Il y a plus d'un ou deux groupes distincts de personnes qui 

communiquent volontairement ou non avec des extraterrestres. Et puis il 

y a d'autres catégories où les gens sont exclusivement abductés par des 

Opérations Secrètes humaines, et des sous-groupes qui sont enlevés 

par des extraterrestres et font l'objet d'un suivi par des personnels 

d'Opérations Clandestines humaines. Et ensuite il y a les fichus renégats 

qui s'emparent parfois des gens – mais ils se font souvent attraper et les 

personnes qu'ils ont enlevé peuvent avoir à subir une certaine 

désintoxication par le biais d'autres extraterrestres. Ces personnes ne 

font partie d'aucun programme.  

Pour certains le contact est à long terme, pour certains c'est à court 

terme, et pour d'autres ça n'a lieu qu'une fois. 

 

Beaucoup de gens sont contactés mais la majeure partie de l'éveil de 

conscience se fait au moyen des médias, livres et films. 

Ceux qui admettraient "ouvertement" croire aux extraterrestres ou les 

avoir connus constituent une petite fraction de la population totale de 

cette planète. Nous en sommes donc encore à faire des "petits pas" [au 

niveau de l'éveil]. 

 

Il est rare qu'Ils s'identifient, particulièrement dans des conditions 

négatives. Ce serait comme des braqueurs de banque qui retirent leur 

masque et se présentent aux personnes dans la banque en cours de 

hold-up. 

 

La plupart des gens sont enlevés durant leur sommeil parce que c'est 

plus facile pour eux, et nombreux associent leur expérience à un rêve. 

 

Tout le monde fait un voyage vers la Terre et loin d'elle au moyen de 

vaisseaux ou d'autres dispositifs paranormaux. Mais tout le monde n'est 

pas enlevé entre ces deux points, certains ne sont visités qu'une fois, 

d'autres le sont de nombreuses fois... il n'y a aucune logique car nous 

sommes tous uniques avec des situations uniques et les rencontres 

s'articulent autour de ces paramètres.  
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Y-a-t-il un moyen de débloquer nos souvenirs ou de contacter nos amis 

extraterrestres ? 

Yep, et ce sont eux qui déterminent ce que vous savez ou vous 

rappelez. Quand vous parlez dans votre tête, vous leur parlez – s'ils 

vous répondent, vous savez qu'il est temps pour la camisole de force. 

Toutes les crises cardiaques ne sont pas dues à des artères bouchées 

ou des coeurs fragiles, certaines personnes meurent au moment où elles 

sont visitées. Tout le monde recevra de la visite au moment même où 

son tour sera venu. 

Mais beaucoup auront de la visite avant cet instant juste pour se marrer 

et pour qu'on leur montre certains trucs sympa. Miltie a laissé entendre 

que cela se produira, mais je risque trop à en dire davantage. 

 

Si les extraterrestres apparaissaient dans votre espace alors que vous 

êtes pleinement éveillé devant votre ordinateur ou en pleine activités 

quotidiennes, vous passeriez dans un genre d'état de rêve à l'instant 

même où vous prendriez conscience de leur présence. Mais ils rendent 

généralement visite après que vous soyez allé au lit et vous attrapent 

juste avant le sommeil. 

 

Milton et les entités comme lui animent tout le temps de visites, mais ils 

viennent sous certaines conditions, Ils ne peuvent pas interférer avec 

votre apprentissage sur Terre, et donc la plupart des gens qui font le 

voyage de leur vie doivent différer la majeure partie de ce souvenir qui 

ne sera plus ressenti que comme une bonne impression ou un rêve 

formidable. 

Le vrai rêve ou cauchemar, c'est cette vie, et certains d'entre nous 

peuvent même choisir lequel ce sera. 

 

Si bous avez déjà vu les extraterrestres, vous les verrez à nouveau; à 

moins que vous ne le vouliez pas, auquel cas Ils refouleront simplement 

le souvenir et le rêve. 

 

Ils peuvent vous laisser le souvenir de certaines choses dans le but de 

confirmer qu'Ils font attention à vous et votre vie. Il est peu probable 
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qu'Ils vous laissent un souvenir complet de votre passé ou des balades 

auxquelles vous avez participé, parce que sinon cette vie deviendrait une 

vraie corvée pour vous. 

 

La plupart des contacts extraterrestres se font avec des appareils de 

genre robotique qui effectuent l'entretien courant sur cette planète. 

 

La plupart des bizarreries physiologiques "ne sont pas" des rencontres 

extraterrestres. 

 

Une face à face est trop perturbant pour la plupart des gens, c'est 

pourquoi très peu s'en souviennent. Mais Ils ont moyen de répondre aux 

demandes à l'aide de choses terrestres, comme  une nouvelle rencontre, 

une nouvelle idée, un nouveau boulot, une opportunité ou une épiphanie. 

 

Le plan qu'Ils ont pour vous est celui que vous avez pour vous parce 

qu'au bout du compte c'est vous qui bénéficierez des conséquences ou 

en paierez le prix. 

 

On reçoit toujours ce qu'on demande, mais il n'y a pas de raccourcis; si 

vous demandez à être dompteur de lion, alors vous devez entrer dans la 

cage avec eux. Si vous souhaitez côtoyer présidents et dirigeants 

mondiaux, vous devez développer les contacts, l'esprit et le courage 

pour jouer avec les grands. 

Nombreux demandent et s'enfuient dans l'autre sens lorsque les 

opportunités se présentent. 

 

Communiquer avec les extraterrestres n'est pas un truc facile et la 

plupart s'enfuient avec une abjecte horreur. Non parce que ce sont des 

monstres mais parce qu'ils sont le visage de dieu et la plupart des gens 

ne sont pas prêts.  

 

Les extraterrestres ne laissent pas de marques, c'est en grande partie 

vrai mais pas toujours. Cependant, la plupart des marques sont dues à 

des humains et des machines, et ce n'est pas à des fins de surveillance. 

Je dois pour l'instant renoncer à donner plus de détails. 
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Contrôler la peur: 

Churchill a dit qu'il ne fallait avoir peur de rien si ce n'est de la peur elle-

même, et ils faisaient face à la monstrueuse machine hitlérienne qui 

dévorait l'Europe. S'il y avait une raison d'avoir peur, c'était 

définitivement l'époque pour. On leur disait pourtant de ne pas avoir 

peur.  

Bon sang, qu'avons-nous à craindre en comparaison ? Des aliens venus 

de l'espace qui surgiront de nos poitrines ? (rire). Peut-être devrait-on 

avoir peur d'Hollywood... 

 

Si vous ne voulez pas les voir dans votre entourage, ils ne vous 

embêteront pas, ils ne passeront même pas par votre maison. Si vous 

étiez dans le programme, Ils peuvent vous en retirer. Votre maison est 

vieille et fait des bruits, mais les maisons neuves en font aussi. 

Tout le monde a peur du noir jusqu'à un certain point parce que nous ne 

pouvons voir ce qui fait des bruits. De plus nos imaginations s'emballent 

quand quelque chose fait peur dans la nuit.   

Mais les extraterrestres n'ont encore mangé personne à ma 

connaissance (rire). 

 

Pourquoi ne nous laissent-Ils pas nous rappeler ? 

Parce que certains des séjours sont des réprimandes et il vaut mieux 

qu'elles restent dans le subconscient ou elles sont le plus utiles. 

Les balades spatiales sont un privilège dont peu de gens arrivent à se 

souvenir apparemment. Ou bien ceux qui s'en rappellent ne parlent pas 

parce que ce n'est peut-être pas utile ou nécessaire. 

Cela a un peu à voir avec le fait d'être capable de les supporter eux ou 

les informations qu'ils pourraient partager. S'Ils vous donnaient la totalité 

de leur technologie, vous ne pourriez rien en faire – ce serait comme 

donner un ordinateur portable à un enfant de deux ans... et je suis cet 

enfant de deux ans (rire). 

 

Personne n'est obligé de jouer leur jeu, c'est pourquoi ils restent 

incognito. 
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Il n'y a aucune logique expliquant qui Ils visitent et pourquoi, et il n'y 

aucune réponse satisfaisante pour ceux auxquels ils ne rendent pas 

visite ou dont le souvenir de rencontre est refoulé. 

 

L'Enfer n'est pas en feu, c'est un endroit très froid et isolé dépourvu 

d'autres âmes, et il n'est pas le même pour tout le monde. Certaines 

abductions sont des séjours dans de tels endroits, un accord de genre 

effrayant.  

Par contre l'autre aspect est meilleur, le bon côté où Ils emmènent les 

gens visiter d'autres planètes et revoir des parents comme dans mon 

scénario. 

Il semble qu'Ils laissent les gens se souvenir bien plus des mauvais 

moments que des bons, et ce sont surtout eux qui décident sans égard 

pour ce que nous voulons. Bien que parfois Ils demandent, sachant 

qu'Ils ne nous laisseront pas en nous rappeler. 

"Jamais" c'est très long, presque tout le monde recevra une visite dont il 

se rappellera, quand il sera escorté hors de cette planète, mais des 

millions arriveront à se rappeler de parties de leurs voyages fantastiques 

avant leur départ et garderont le silence pour ne pas que les gens les 

prennent pour des fous. 

 

Mutilations du bétail : 

Il y a certains extraterrestres non-autorisés qui parviennent à s'infiltrer 

sur cette planète, et il y a des Opérations Secrètes qui font aussi des 

choses interdites. 

Ces mutilations paraissent toujours exécutées avec une très grande 

précision chirurgicale, et dans un très court délai selon certains 

témoignages. Est-il réaliste de présumer que ces mutilations sont/ont été 

effectuées par certains des instruments dont vous parlez dans votre 

magnifique livre "En lien avec un OVNI", chaque instrument exécutant sa 

propre opération chirurgicale précise ?  

Oui, ces instruments ont été utilisés pour cela, j'ai déjà évoqué certaines 

raisons mais les autres raisons sont interdites d'accès. 

Les mutilations animales et humaines de par le monde prouvent que 

certains extraterrestres ne sont pas végétariens et sans aucun doute 

difficiles. 
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Beaucoup d'entités restent anonymes et difficiles à cerner comme en 

témoignent certaines descriptions, mais beaucoup d'entre eux sont des 

machines sans importance pour la rencontre en elle-même si ce n'est 

pour faciliter les détails vécus par la plupart des abductés. 

 

Toutes les abductions sont des balades car elles ajoutent toutes quelque 

chose en nous. Mais ceux qui sont ici en vacances n'en font pas, ils sont 

pour la plupart débarrassés de leurs fardeaux – c'est pour ça qu'on 

appelle ça des vacances. 

 

Tout ce que nous autres humains pouvons recouvrer comme souvenirs 

serait un mélange de mémoires-écrans, c'est pourquoi il faut se méfier 

de la régression. 

 

De nombreux individus ayant vécu des rencontres personnelles 

semblent présenter des réactions allergiques d'un certain genre après 

l'évènement (éternuement, nez qui coule, problèmes de peau, éruptions 

cutanées, migraines, etc) 

Plusieurs choses déclenchent ces réactions: être dans l'espace à bord 

de vaisseaux se déplaçant à des vitesses altérant le corps et l'esprit, être 

exposé à des éléments ou situations modifiant la physiologie. 

Il y a aussi des accords tabous en cours dans le département des 

Opérations Secrètes à des fins de recherches ne pouvant s'effectuer 

ouvertement mais qui restent importantes pour le développement 

humain. C'est bien que peu de gens croient ces choses possibles (rire). 

Les extraterrestres émettent des choses qui affectent certains plus que 

d'autres, et il en va de même pour l'environnement à bord de leurs 

vaisseaux et les endroits du système solaire où les gens sont emmenés 

pour toute une variété de raisons et objectifs. 

 

Les extraterrestres ont créé notre système immunitaire et ils l'ajustent 

souvent parce qu'Ils n'ont rien de mieux à faire (rire) 

 

Beaucoup de rencontres ont lieu hors du corps et non physiquement. 

Mais en soi cela crée des déséquilibres physiologiques pouvant 
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déclencher certaines choses.  

 

Beaucoup de femmes ont affirmé porter l'enfant d'un extraterrestre ou 

qu'on leur a "volé" l'enfant dans leur ventre. Ces femmes ont-elles 

vraiment porté un enfant et ensuite découvert que celui-ci leur avait été 

enlevé ? Examinées par un gynécologue, certaines d'entre elles 

affichaient des cicatrices sans avoir jamais donné la vie auparavant. Est-

ce qu'elles cherchent à attirer l'attention ou est-ce vraiment arrivé, ou 

bien est-ce que ce sont des obsessions insolites ? 

Tout ce qui précède: obsessions, centres d'attention et naissances 

d'hybrides. 

Des hybrides et d'autres gens d'humains sont en permanence mis au 

monde et les femmes souvent emmenées hors de la planète pour 

accoucher – pour des raisons qui dépassent le cadre de ce fil de 

discussion. 

 

Le temps manquant n'est pas indispensable à l'abduction parce que 

lorsque vous ne voyez pas forcément les extraterrestres dès le début. Ils 

peuvent réanimer ce souvenir à n'importe quel moment pendant la durée 

du séjour. Dans ces situations, Ils vous emmènent souvent hors de la 

maison jusqu'à leur vaisseau au moyen d'un vortex que les corps 

empruntent en passant au travers des murs et de l'air. La raison et le lieu 

d'où les personnes sont emmenées est une information privilégiée. 

 

En raison de la peur et parfois de l'envie de se battre que les personnes 

affichent, les extraterrestres les trainent au travers du vortex jusqu'au 

vaisseau. Ceux qui contrôlent leur peur verront devenir ces expériences 

agréables, mais la plupart des détails de ce qui se passe seront 

occultés... 

Il est mieux d'être sorti de son corps parce cela vous évite le facteur 

adrénaline, et voler comme Superman est une expérience fantastique 

qui hélas ne dure jamais assez longtemps. 

 

Le comment et le pourquoi des abductions sont des secrets bien gardés 

que les extraterrestres partagent rarement. 
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La plupart du temps, les "personnes" à l'arrière-plan durant les 

abductions sont des machines attendant des ordres, de simples 

instruments utilisés par les extraterrestres pour faire le sale boulot. 

 

Si vous avez été abducté, ce qui s'est passé est une information 

privilégiée ne concernant que vous. 

 

On peut être amené à voler durant des abductions, dans le cadre de la 

rencontre, mais la plupart des gens ne sont autorisés à se souvenir de la 

"vraie" expérience que sous forme de rêve. 

 

On ne peut pas refouler soi-même l'expérience, même pas les mauvais 

trucs, "Ils" s'en occupent et certains le font mieux que d'autres, cela 

dépend si ce sont des extraterrestres ou des humains. 

Ils refoulent beaucoup plus les bonnes choses que les trucs effrayants. 

Cette vie est incomparable avec les balades vers d'autres endroits 

comme Utopia, et cela compliquerait gravement comment vivre cette vie. 

Il n'y a aucuns problèmes à rêver de meilleurs endroits mais nous 

sommes ici pour nous prouver à nous-mêmes que nous sommes dignes 

de meilleurs endroits. On ne nous doit rien si ce n'est le droit de prouver 

notre valeur.  

 

Beaucoup de rencontres concernent notre progrès ou notre absence de 

progrès, et de nombreux messages restent dans nos rêves et 

cauchemars pour qu'on les  relève. 

 

Les extraterrestres choisissent qui ils enlèvent dans 100% des cas. 

Des critères de nature personnelle déterminent qui est abducté et 

pourquoi, une information privilégiée entre les deux parties impliquées. Il 

y ensuite de nombreux programmes impliquant la génétique qui 

remontent à plusieurs génération de l'individu. Il y a aussi les Opérations 

Clandestines, la section des intrigues armées, dont la majorité est bien 

sûr ultrasecrète,  mais il est autorisé de parcourir certains détails mineurs 

en surface. 

Certains programmes des secteurs inavouables respectent une 

ordonnance ou ont un quota défini d'humains particuliers à attraper.  
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Ces prescriptions impliquent-elles parfois des matières biologiques ? 

Sans entrer dans les détails sordides, oui. 

 

Les extraterrestres sont entré en contact avec des milliers voire des 

millions de personnes qui ne souhaitent pas en parler pour des raisons 

qui leur sont propres.  

Il a eu, il y a et il y aura "une certaine forme de contact massif" – Ils 

laissent toutefois rarement de carte de visite. 

 

Les extraterrestres s'occupent de milliards de nurseries et prisons 

comme la Terre dans cette seule galaxie. 

 

Pourquoi d'autres espèces (non humaines) s'accouplent-elles  avec les 

humains ? 

Parce que la plupart de ceux qui font l'objet d'hybridation ne sont pas 

destinés à la Terre mais à d'autres endroits de ce système solaire. 

Des conditions différentes nécessitent des corps différents. De plus, 

certains humains qui meurent seront placés dans certains de ces corps 

modifiés. S'il vous plait ne me demandez pas pourquoi parce que je ne 

peux pas vous le dire pour le moment. Ils utilisent des humains parce 

que l'ADN de ces derniers se mélange avec les autres entités, cela 

donne une bonne combinaison et véhicule – surtout quand certains de 

ces corps vont être occupés par des humains, ça minimise le choc. 

 

Pourquoi cela arrive-t-il sans que les humains le sachent ou y consentent 

? 

Pour une raison qui serait consentie par de peu de gens – surtout s'ils 

ont compris les mécanismes ou la logique. Vous devez vous rappeler 

que peu d'humains croient qu'il y a des extraterrestres parmi nous, et 

encore moins nombreux accepteraient de subir ces procédures. 

Mais toutes les abductions ne sont pas effectuées par des 

extraterrestres, les humains en font aussi, qui concernent des choses 

humaines... il est aussi interdit d'en parler. 

 

La sonde anale, c'est avec ça qu'ils vous introduisent dans le club – 

comme quand on s'engage dans une fraternité. La sonde anale n'est rien 
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en comparaison de certaines exigences d'engagement... et je ne vais 

même pas parler des trucs vraiment bizarres requis par certaines unités 

militaires et autres organisations secrètes. 

Vous devez passer par la sonde anale avant d'obtenir la preuve. 

Cela n'a rien à voir avec le sexe ou des fonctions corporelles. C'est plus 

pour semer la confusion dans l'esprit parce que la plupart des humains 

sont "au stade anal" dans leur façon de penser – surtout en ce qui 

concerne le tableau d'ensemble. 

 

Visiter un endroit proche d'une "base" présente plus de danger d'être 

enlevé ou la situation géographique n'est-elle aucunement un problème 

? 

Ce n'est pas un problème mais Ils gardent des personnes et entités 

éloignées de certains endroits. Autrement dit, des personnes sont en 

quarantaine dans certaines villes ou campagnes... sans le savoir. 

 

Il existe des entités qui peuvent nous réclamer sous certaines conditions. 

Si vous êtes concerné et que de toute évidence ces entités sont 

stoppées, alors vous n'êtes pas une cause perdue; saisissez chaque 

occasion d'aller dans la bonne direction. 

 

La plupart des gens ne peuvent pas supporter d'être à bord d'un OVNI 

parce que leurs vaisseaux existent entre notre réalité et celle des 

extraterrestres. Notre réalité est aussi la leur, mais la leur n'est 

définitivement pas la nôtre et peut être extrêmement  flippante. 

 

Ils utilisent parfois des implants sur des gens qu'Ils surveillent pour un 

certain nombre  de raisons, dont le médical. Si quelque chose fonctionne 

mal, Ils le réparent illico afin de ne pas éveiller les soupçons. Je n'ai pas 

d'implants donc je n'ai rien à raconter à ce sujet. 

 

Les humains ne reçoivent pas de nourriture quand ils sont enlevés par 

des extraterrestres, à moins qu'ils n'aillent sur d'autres planètes pour une 

longue période. 

 

La plupart de ceux qui sont allés dans un OVNI ne sont pas autorisés à 
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s'en rappeler parce que ceux au-dessus d'eux ne l'ont pas jugé utile, ce 

pour d'innombrables raisons qu'il ne m'appartient pas de donner. 

Ce n'est pas parce que vous ne vous rappelez pas que vous avez été 

oublié.  

Certains séjours sont horribles et c'est une bonne chose qu'on les oublie, 

mais d'autres sont plutôt chouettes. 

Une fois que vous avez été chez le marchand de bonbons, tout le reste 

vous semble fade. Vous ne vous en souvenez pas mais vous en mourrez 

toujours d'envie. Comment vous concentrer sur cette vie si l'on vous 

autorise à vous souvenir de toutes les sensations de la confiserie ? 

 

En quelles circonstances les extraterrestres se montrent-ils ? 

Dans presque toutes les circonstances. Mais Ils décident si ceux avec 

qui ils interagissent se souviendront de quelque chose. 

 

Voir un OVNI n'est pas nécessaire. La plupart des abductés ne les voit 

jamais arriver ou partir.  

 

La réalité des personnes change près des véhicules ou à leur bord, et ils 

interprètent cela comme des moteurs ou autres machines qui s'arrêtent. 

Ma montre semble s'arrêter à bord d'un vaisseau parce que le temps tel 

que nous le connaissons n'existe plus, et cette pauvre montre ne sait 

plus quoi faire, elle ne peut pas suivre le rythme parce que le temps 

n'existe pas dans le monde extraterrestre. 

Mais il y a des exceptions à toute règle, surtout quand les Opérations 

Secrètes sont impliquées. 

 

Quel était le but des mutilations humaines dont parle John Lear quand le 

phénomène des abductions a commencé ? 

Je ne suis pas au courant de cette histoire. 

 

Une plus grande conscience ne se traduit pas automatiquement par une 

plus grande conscience des souvenirs. Peut-être qu'un bon gros 

dessous de table à l'attention de votre extraterrestre favori fera l'affaire 

(rire) 

Il n'y a aucune logique dans le fait que certains aient de maigres 
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souvenirs ou pas du tout quand d'autres en ont plein, ça parait injuste. 

 

Vers lequel d'entre eux pouvons-nous nous tourner lorsque nous avons 

une demande pressante d'informations ? 

Pour un dialogue personnel, vous devez connaître leur véritable nom, ils 

doivent vous le donner, et la plupart d'entre eux ne le font pas pour 

d'évidentes raisons. Milton n'est pas son vrai nom. Mais Ils vous 

entendent et vous répondent la plupart du temps, mais pas toujours 

d'une manière qui nous semble utile. Ils aident davantage avec les 

choses terrestres qui répondent à nos besoins et désirs dans l'instant 

présent. 

Mais en premier lieu il faut prendre les mesures physiques nécessaires – 

retrousser ses manches. 

 

Les gens qui passent leur temps à méditer ne construisent pas de 

maisons, de tables ou  quoi que ce soit d'utile. C'est un monde physique 

et nous devons passer à l'acte, du moins de temps en temps, afin de 

faire avancer les choses dans nos vies et pour l'humanité. 

 

Recevoir une visite n'est pas essentiel pour la plupart des gens, et s'en 

rappeler n'arrive presque jamais quand cela se produit. Il y a plus de 

peur que de mal dans la plupart des récits d'horreur venant d'abductés. 

 

À quoi sert un implant ? 

Ils sont utilisés par d'autres – mais les extraterrestres en utilisent pour un 

certain nombre de raisons, dont le médical. Les quelques uns qui ont des 

implants font partie d'un programme humain, la plupart des gens n'en ont 

pas même s'ils ont eu un contact extraterrestre. Très peu de gens ont 

des implants. 

 

Les extraterrestres désapprouvent-ils les médiums, guérisseurs et 

shamans ainsi que les cultures qui s'adonnent à la méditation profonde ? 

Uniquement s'ils trompent les gens à leur profit... 

 

Allongé sur votre lit, vous faites face au mur et êtes convaincu que 

quelque chose vous regarde fixement dans votre dos: est-ce juste de la 
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paranoïa ? 

C'est de la paranoïa 99.99999% du temps. Extraterrestres et Opérations 

Secrètes ne sont pas tapis dans l'obscurité, ils ont mieux à faire. 

Lorsqu'ils attaquent, ils entrent et sortent en un éclair – la plupart du 

temps. S'ils ne vous laissent pas le savoir, alors c'est qu'ils ne veulent 

pas que vous sachiez... 

 

Lorsque c'est nécessaire, les extraterrestres modifient-ils notre anatomie 

sans même entrer en contact ? 

Tout comme l'ADN, les extraterrestres travaillent en coulisse, opérant de 

petites modifications de loin comme une grand-mère qui brode. 

 

Tout véritable contacté apporte une part de vérité, certains plus que 

d'autres. Le tableau d'ensemble concernant la vie dans cette galaxie est 

tellement immense que parfois il semble y avoir beaucoup de 

contradictions entre abductés. Mais tout comme lorsqu'on fait un puzzle 

à plusieurs, les pièces individuelles ont très peu de sens jusqu'à ce que 

le puzzle soit davantage complété. 

 

La tendance à ne pas tenir en place a-t-elle quelque chose à voir avec le 

contact extraterrestre ? 

Non. 

 

Quel était le but des abductions par des Gris dans les années cinquante 

jusqu'à aujourd'hui ? 

Certains de ces extraterrestres renégats qui ont été chassés de cette 

planète dérobaient des choses à des corps humains – et en dérobent 

encore. 

Puisqu'ils sont constamment en cavale, ils font face à des difficultés et 

des pénuries, et comme les insectes ayant besoin de fluides corporels 

pour prospérer, Ils plongent furtivement et volent des trucs aux animaux 

et aux humains. 

Pourquoi auraient-ils besoin de voler aux corps humains et animaux 

alors qu'ils peuvent sûrement manipuler d'autres matériaux à leur 

convenance n'importe où ailleurs dans la galaxie ? 

Parce qu'on leur a coupé l'accès à beaucoup de choses, ils doivent 
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bricoler à leur façon. 

 

Pourquoi ont-ils besoin de nos fluides corporels ? 

Ils fabriquent des hybrides, des clones et d'autres trucs pour leur propre 

usage et/ou agenda. 

 

Ils laissent des indices pour nous faire progresser, principalement dans 

les rêves ou durant les visites qu'Ils refoulent dans notre mémoire. Si l'on 

persiste à ignorer ces indices, Ils nous font des croche-pieds.  

Lorsqu'ils entendent et voient ce qu'ils veulent et attendent, Ils peuvent 

déposer quelques indices - ou non. 

 

Les personnes abductées ne savent que ce qu'elles peuvent supporter, 

rien de plus. Des choses sont montrées à beaucoup de gens qui se font 

dessus, leur souvenir est donc effacé. 

Les films d'horreur d'Hollywood sont des trucs de gamins, et beaucoup 

de gens ne se lassent pas de ce genre de films parce qu'ils savent que 

c'est de la fiction. Je suis sûr que la plupart des gens ne se font pas 

dessus quand ils les regardent dans les salles de cinéma. Mais la plupart 

le font lorsqu'ils sont confrontés à des êtres extraterrestres. Les 

extraterrestres n'ont pas besoin de tronçonneuse, leur seule présence 

suffit. 

 

J'ai vu des individus assez durs pleurer comme des bébés de six mois 

quand ils étaient en présence de ces entités vraiment bizarres. 

Néanmoins Ils ne se moquent pas de nous à mois que nous ne soyons 

vraiment imbus de notre personne, et dans ce cas ils rient à en perdre 

haleine, généralement autour de celui dont Ils se moquent. 

 

Croyez-moi, une conversation à part entière avec eux peut nous faire 

sentir très petits, c'est pourquoi Ils se taisent et restent dans l'ombre. 

 

Leur boulot consiste essentiellement à prendre des notes. Ils remettent 

rarement des antisèches ou un bon conseil et nous laissent souvent 

apprendre les choses à la dure, de sorte que nos erreurs soient plus 

mémorables. 
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Pourquoi des abductions s'arrêtent-elles quand on implore le nom de 

Jésus ? 

Elles ne sont pas stoppées, seulement refoulées dans la mémoire. 

Certains croient s'éveiller instantanément. 

 

Les extraterrestres altèrent les choses qu'Ils veulent que vous 

compreniez. Le reste demeure vague. 

 

Tout le monde a droit à des "tests de sommeil"; la plupart ne s'en 

rappellent pas, ce qui peut être une bonne chose. En réalité nous autres 

vilains humains n'avons aucun repos dans le sommeil... 

Il n'y a pas de sommeil pour nous autres humains – juste un autre état 

de conscience. Lorsqu'on entre dans l'état de sommeil, on est emmené 

dans des endroits qu'on appelle le monde des rêves parce que nous ne 

sommes au courant de rien. 

Le monde des rêves est un véritable monde, qui n'a pas beaucoup de 

sens pour nous parce qu'il traverse d'autres dimensions – des endroits 

où l'on apprend des choses, où l'on rend visite à d'autres entités venant 

de notre passé et même de notre futur. 

 

Lorsque les extraterrestres entrent dans votre espace, Ils transportent 

avec eux toute une série de phénomènes magiques qui vous ferait 

exploser l'esprit en morceaux. C'est pourquoi Ils en refoulent une 

majeure partie dans la mémoire et ne laissent que des bribes de peur. La 

majeure partie de cette peur n'est pas réelle mais fait partie du 

mécanisme de refoulement.  

 

Même ceux qui ont été en contact ne s'en rappellent quasiment pas, et la 

majorité ne se souvient de rien pendant leur état conscient. Mais leur 

subconscient en sait plus qu'il ne dit au sujet des rencontres 

extraterrestres. 

Parfois ces sentiments cachés filtrent sous forme d'objets de curiosité, et 

il arrive que cette curiosité soit insatiable. 

Il y a une troisième option pour ceux qui ne veulent pas l'entendre ou le 

savoir, ils lisent et regardent trop de science-fiction... ou "la curiosité 
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naturelle de l'homme". 

 

Les "tâches sombres" sont des vortex utilisés par des entités pour 

passer dans notre monde physique. Il y en a de toutes les tailles, et elles 

mènent parfois directement dans un vaisseau alien. Bons et mauvais 

extraterrestres ont cette capacité, même les humains des Opérations 

Secrètes. Mais la plupart des gens ne voient jamais les vortex à moins 

qu'ils ne soient emmenés dedans et autorisés à s'en souvenir ensuite. 

Ils utilisent la méthode spécifique à ce boulot, s'Ils déplacent des objets 

physiques (les corps humains), ils nécessitent certains moyens de 

transport. S'Ils ne déplacent que des esprits dans les parages ou sortis 

du corps, ils peuvent procéder différemment.  

 

Pourquoi tant d'abductions sont-elles vues si négativement par d'autres 

abductés ? 

Parce qu'elles étaient incroyablement terrifiantes. Les rencontres 

extraterrestres ne sont pas nécessairement du gâteau pour tout le 

monde ou la plupart des gens. 

 

Ils savent ce que l'on pense, mais ce sont eux qui décident qui va 

recevoir une visite et quand, beaucoup sont faites durant le sommeil. 

Vous savez, ces rêves qui ont parfaitement du sens pendant que vous y 

êtes et n'en n'ont plus quand vous vous réveillez ensuite ? C'est parce 

qu'Ils ont parfois lieux dans une autre dimension et les choses ne 

passent pas très bien ou pas du tout d'une dimension à l'autre. 

 

Si vous êtes abducté en présence d'une personne endormie, cette 

dernière ne saurait pas ce qui arrive, même s'Ils emmenaient votre 

corps. 

 

La peur des extraterrestres est-elle programmée dans le corps humain ? 

La peur de la mort nous maintient en vie, tout du moins pendant un 

certains temps. Nos esprits ne sont pas faits pour comprendre les 

merveilles au-dessus de la 3D – on fait des suppositions mais on n'a 

aucune preuve. Les extraterrestres sont des créatures  que nos esprits 

ne peuvent que supposer, et en présence de telles entités notre 
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disjoncteur grille. Nous ne sommes pas programmés pour craindre les 

extraterrestres, mais nous ne sommes pas programmés pour vraiment 

bien interagir avec eux, voire pas du tout. 

Les extraterrestres peuvent-Ils stopper ou étouffer la peur quand ils le 

nécessitent ? 

Ils peuvent progresser jusqu'à notre niveau et nous donner un biscuit 

avec un verre de lait, ou du vin pour reposer nos nerfs fragiles. 

 

Beaucoup d'abductés n'entrent en contact qu'avec des androïdes et 

croient que ce sont des extraterrestres vivants, ce qu'ils sont en ce qui 

concerne nous autres humains. Mais une personne des années 1800 ne 

saurait sûrement pas quoi faire de nos voitures, ordinateurs et autres  

appareils qui nous parlent d'une façon très élémentaire. Les androïdes 

sont bien plus raffinés et intelligents que nous. 

 

J'essaie de détendre l'atmosphère pour adoucir l'idée populaire d'aliens 

tueurs qui exploitent nos petites fesses pour leurs propres besoins 

avides et égoïstes. Un autre point de vue dans l'océan des impressions 

délirantes au sujet des extraterrestres. 

 

J'ai vu des durs-à-cuir se pisser dessus et bien pire. Il est impossible de  

décrire les extraterrestres et ce que leur présence fait au psychisme 

humain – à moins qu'Ils ne soient sous forme humaine, et dans ce cas ils 

ont moins d'effet sur nous. Ils peuvent neutraliser l'effet ou l'intensifier, 

mais ils ont rarement besoin de l'intensifier. 

 

Lorsqu'on est visité, doit-on donner la permission ou l'a-t-on déjà fait à un 

niveau initial ? 

Ils n'ont pas besoin de permission mais ils peuvent parfois exaucer nos 

voeux, quiconque demande de l'aide en obtiendra. On peut toujours 

exposer notre cas à une instance supérieur au moyens de nos guides.  

 

Nos faits et gestes sont bruyants et nos pensées sont entendues par 

ceux qui nous observent. Mais la meilleure façon d'obtenir ce que vous 

voulez est comparable à tondre la pelouse. Vous pouvez souhaiter que 

la pelouse soit tondue mais tant que vous ne vous levez et ne manifestez 
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pas cette intention, en vous extirpant du canapé pour sortir la tondeuse 

du garage et la faire démarrer, rien n'arrive. 

L'univers bouge avec vous, quelle que soit la direction que vous prenez. 

L'hésitation et la peur de prendre des risques ou de traverser des ponts 

vacillants créent des spectateurs passifs. 

Personne ne connait les noms des entités supérieures et Elles 

aimeraient que cela reste  ainsi, donc vous pouvez vous adresser à celle 

comme vous le voulez, dieu est accepté universellement, et toutes les 

autres divinités marchent aussi. 

Néanmoins les noms ne sont pas exigés, Ils entendent très bien vos 

pensées mais ne répondent que s'ils constatent action et persévérance 

envers un objectif. Tout le reste n'est qu'une perte de leur temps de 

loisir, et c'est un domaine avec lequel ils ne transigent pas. 

 

Les gardiens ont un contrôle total à moins qu'on ne déclare 

volontairement forfait ou qu'on laisse tomber. Les plus horribles 

souvenirs sont des mémoires-écran qui n'ont rien à voir avec la réalité ou 

ce qui s'est vraiment passé. 

Dans l'ancien temps, les anges ont dit "n'ayez pas peur" et c'était les 

gentils. Le fait est que l'on craint ces entités non parce qu'elles sont des 

monstres mais parce qu'elles sont très différentes de ce dont nous avons 

l'habitude. Donc, n'ayez pas peur, Ils n'ont pas l'intention de vous faire 

du mal, il est plus que probable qu'elles soient là pour vous protéger. 

 

Pourquoi ces évènements sont-ils si difficile pour certaines personnes ? 

S'Ils les rendaient amusants et nous laissaient nous en souvenir, 

comment pourrions-nous nous concentrer sur les tâches ardues que 

nous devons affronter pendant notre présence dans cette classe ? Ils 

nous laissent toutefois nous rappeler certaines claques sur le haut du 

crâne. 

 

Être aveugle n'exclut par le contact extraterrestre, et comme la plupart 

des personnes possédant la vue, ils n'ont que très peu ou pas de 

souvenirs des endroits où ils ont été amenés. 

À quels genres d'expériences participent les non-voyants ? 

Les mêmes que moi, sur les vaisseaux extraterrestres tous nos sens 
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sont rétablis et amplifiés, c'est une des raisons pour lesquelles tous ceux 

qui les visitent sont désorientés. 

 

Les prétendues abductions, sommeil, expérience d'hyper-âme sur 

l'esprit, font-elles partie du processus de test ? 

Cela établit quel test viendra ensuite. 

 

Pourquoi différents contactés semblent avoir différents messages ? 

Parce que nous avons tous une âme différente et ne voyons par 

conséquent que par nos points de vue. 

 

La plupart des abductions sont purement professionnelles et ne sont pas 

faites pour le plaisir. Le facteur peur fait partie de leur façon d'opérer. 

 

Certains malheureux abductés sont bien enlevés pour d'étranges 

expériences extraterrestres. 

 

Les orbes sont un mode de transport des âmes; la plupart ne remarquent 

pas qu'ils sont à l'intérieur d'un orbe quand ils sont emmenés ailleurs 

pendant que leur corps est endormi. 

 

Aucun abducté ne finit écorché vif, à moins qu'il ne soit très mauvais. 

 

Très peu de gens sont emmenés quand ils sont éveillés en raison de la 

peur. Etre emmené n'arrive pas souvent, et quand cela arrive c'est 

rapide et sans douleur. Ils ne sont pas payés pour se planquer dans les 

recoins sombres et faire les imbéciles; ça c'est l'imagination qui 

s'emballe et joue des tours. 

 

La plupart des gens qui se font abducter ne savent jamais que ça leur 

est arrivé. Ils ne laissent pratiquement jamais de carte de visite. 

 

Ceux qui ont des bribes de ces expériences en ont aussi beaucoup plus 

bloqué dans leur subconscient. Mais accéder à ces informations est 

quasi-impossible si on ne vous les donne pas. Certaines personnes 

essaient de les débloquer à l'aide de régression hypnotique mais 
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finissent par être terrorisés car les souvenirs sont cachés derrière de 

fausses mémoires-écran que les humains ne peuvent ni pénétrer ni 

extraire. 

 

Si les conditions du contact ne vous ennuient pas et qu'Ils ne vous disent 

pas de faire des choses stupides, alors pourquoi ne pas les écouter ? 

Tout le monde ne parle pas de ces choses même s'ils les ont 

remarquées parce que les gens endormis ne pourraient pas comprendre, 

et la plupart des gens sont endormis. 

Si cela vous arrive, vous n'êtes pas seul dans ce genre de situation. 

Pourquoi moi ? 

Pourquoi pas vous ? 

 

Pourquoi les extraterrestres voudraient implanter des mémoires-écran 

négatives ? 

Pour nous empêcher de mettre notre nez dans des endroits où ne 

sommes pas autorisés à pénétrer: le monde de notre subconscient. 

Comme les avertissements trouvés sur d'anciens sites funéraires pour 

dissuader les voleurs de piller les tombes. 

 

On ne peut pas découvrir la vérité sur les abductions au moyen de la 

régression parce que la vérité est bien trop grande pour s'adapter aux 

endroits restreints. Même la vérité au sujet d'abductions précises. 

 

Croire n'est pas indispensable au contact, beaucoup de ceux qui ne 

croient pas en ont un. 

 

Après certaines abductions, la seule chose dont les gens se rappellent 

sont les mots audibles entendus autour d'eux. 

 

Sommes-nous marqués/implantés par le sommet du nez ? 

Certains le sont, mais il vaut mieux laisser les raisons à la conjecture. 

 

La plupart de ceux qui ont été abductés n'en ont aucun souvenir parce 

que leur expérience humaine est cruciale au projet dans lequel ils 

peuvent être impliqués. 
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Nous les voyons rarement dans le ciel – nous les voyons lorsqu'ils 

pénètrent notre bulle et nous emmènent dans les endroits de leur choix. 

Et ils éteignent souvent les lumières en partant de façon à ce qu'on ne 

perde pas notre concentration sur nos vies ici-bas sur Terre. 

 

Est-ce que chaque personne sur cette planète est emmenée à un certain 

moment de sa vie pour une mise à jour ou une vidange ? 

Surtout pour se faire rabrouer. 

 

La plupart des gens dans le monde essaient déjà de parler à un dieu ou 

un autre, pourquoi ne pas mettre un visage sur leurs prières ? 

Les extraterrestres peuvent mettre un visage humain sur leurs prières et 

le font souvent au moyen d'autres humains ou "d'anges" déguisés. Ils 

laissent aussi certaines personnes voir à quoi ressemble le visage de 

dieu au cours des abductions; ce n'est jamais ce que les gens attendent 

et les choses dégénèrent. 

Une fois qu'on est mort – même ceux qui meurent brièvement puis 

reviennent (EMI) – on voit les choses différemment, c'est un élément 

dimensionnel, soit on y est totalement comme quand on meurt, soit 

partiellement comme durant une abduction. Et partiellement c'est 

flippant. S'ils atterrissaient et se montraient, ce ne serait pas 

partiellement mais totalement flippant et beaucoup de trucs 

dégénèreraient. 

 

Passé le choc initial, ne pensez-vous pas qu'on finirait pas le supporter ? 

La plupart des gens ne peuvent pas le supporter, c'est pourquoi ils ne se 

souviennent pas de leurs séjours et de la scène qu'ils ont fait dans le 

vaisseau. Ce qui est regrettable c'est que beaucoup de séjours sont 

géniaux au maximum, ils sont juste foutrement trop bizarres pour le 

psychisme humain. 

 

Il y a des extraterrestres de toute forme et saveur, et les invoquer est 

une affaire risquée parce qu'on ne sait jamais qui va se pointer ni dans 

quel but. 

Peu importe la porte ou l'entrée qu'on ouvre, nous avons le pouvoir de la 
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fermer si nous le voulons, en supposant que nous n'ayons signé aucun 

contrat. 

 

Il arrive qu'on vomisse et qu'on fasse d'autres choses au cours 

d'abduction, les gens sont différemment affectés par l'espace et les 

situations dans lesquelles ils se retrouvent, les étranges entités y 

compris. La plupart de ces choses sont refoulées. 

 

Quel serait l'objet d'un citoyen ordinaire entrant en contact avec de telles 

machines/extraterrestres ? 

C'est un peu comme faire la queue devant le service de délivrance des 

permis traité par des machines de bas-niveau de l'état. Le gouverneur 

n'a ni le temps ni la patience de rencontrer tous les électeurs pour des 

choses aussi banales. 

 

Certaines personnes participent sans le savoir à des programmes 

impliquant les lignées génétiques. Je ne peux rien expliquer à ce sujet 

parce que cela implique seulement ces généalogies particulières, et il y 

en a beaucoup. 

La plupart du temps, les machines sont en première ligne de ce genre de 

rencontres et elles exécutent des fonctions de routine qui peuvent 

s'avérer terrifiantes parce qu'elles nous emmènent loin de notre bulle de 

confort pour nous placer dans des situations très étranges. La plupart de 

ces choses sont effacées mais certains éléments peuvent être extraits 

au moyen de la régression. 

Pourquoi ces expériences doivent-elles être si effrayantes ? 

Parce qu'elles nous sont foutrement étrangères. 

S'Ils sont capables de venir sous forme humaine, cela ne rendrait-il pas 

les choses plus faciles pour ceux qui sont impliqués ? 

Non. Vous laisseriez un type vous emmener dans une pièce étrange et 

vous ouvrir comme une boite de thon ? 

 

Ils emmènent beaucoup de gens faire des balades mais ne les laissent 

pas s'en rappeler parce qu'on en voudrait encore et encore et on en 

parlerait à nos amis qui voudraient aussi faire des balades... ça nous 

mènerait où ? 
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À bord du vaisseau extraterrestre, Ils retirent les couches de déni comme 

on écorche la peau d'un corps humain. Sans anesthésie, on est 

pleinement conscient, bien plus que nous ne le sommes normalement. 

C'est très douloureux, la plupart s'évanouissent, vomissent ou perdent le 

contrôle de leurs entrailles face à ce qu'ils voient à l'intérieur de leur 

âme. Ce n'est sûrement pas une balade. Mieux vaut d'abord décoller une 

partie de dénis poisseux soi-même. 

 

En présence de relations extraterrestres, la réponse humaine est-elle la 

peur/l'aversion due à un instinct primaire, le reflexe de lutte/fuite, une 

différence dans les fréquences énergétique, des souvenirs antérieurs ou 

tout ce qui précède ? 

Tout ce qui précède et plus encore. Mais ce qui nous effraie le plus est 

l'image de nous-mêmes que nous ne reconnaissons pas durant notre 

rencontre avec la famille ou "d'autres" de l'Autre côté. 

 

Toutes les rencontres sont-elles conscientes, comme si nous étions 

pleinement éveillés en face d'un être d'un autre monde ? 

Notre esprit a besoin du filtre fourni par l'environnement du vaisseau. 

C'est différent lorsque nous les rencontrons dans leur costume humain, 

surtout parce que nous ne le savons pas et ne nous mettons pas à 

défaillir; en plus nos défauts restent à l'intérieur de nous, ce qui est la 

grosse distraction quand on rencontre les gentils. 

 

Comment la vodka fait-elle foirer notre bonne connexion aux 

extraterrestres ? 

Cela dépend de ceux avec qui on se connecte. Par exemple, ça marche 

bien pour Vladimir Poutine et ses camarades renégats. 

 

Pourquoi est-ce si terrifiant pour les gens ? 

C'est terrifiant parce que notre cerveau est en 3D et qu'Eux ne le sont 

pas. 

 

Le contact se fait souvent, la question est: pourquoi certains arrivent à se 

souvenir de bribes et que les autres ne se rappellent de rien. J'ai essayé 
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d'y répondre dans un fil de discussion mais aucune réponse ne convient 

à ceux qui ne se rappellent de rien. 

 

Je suis en train de lire Abduction de John Mack, et il y apparait que dans 

l'historique des abductions, on donne constamment aux abductés des 

visions de notre monde mourant de la pollution ou d'un holocauste 

nucléaire. Que objectif cela peut-il servir ? 

Cela sert la propagande des Renégats. 

D'une façon ou d'une autre, les contactés pensent que si l'on nous dit 

qu'ils sont grands et blonds avec les yeux bleus, nous sommes censés 

leur faire confiance. Cela parait insensé, 7 milliards de personnes sur 

une planète, certains sur internet, la plupart vivant une existence tiers-

mondiste et nous arrivons à être informés des données de la fin du 

monde par de grands êtres blonds. Je sais que les extraterrestres 

existent mais ceux-là sont-ils des renégats comédiens ou non ? 

Ils ont bel et bien de nombreux adeptes; et ce n'est pas drôle. 

 

Quel est le véritable objectif derrière le phénomène des abductions ? 

Rendre visite à ceux qui sont de l'Autre côté, recevoir des commentaires 

sur comment nos vies progressent ou régressent, et un milliard d'autres 

chose au-delà de la compréhension 3D qui concernent les vies passées 

et futures. 

 

On rapporte des d'horribles et sinistres expériences, et c'est souvent de 

nature sexuelle, mais fait subir à des enfants. Si l'on a tous un karma à 

gérer, pourquoi la loi est-elle si sévère que des enfants doivent souffrir 

ce genre d'expériences à un si jeune âge ? 

Les enfants ont l'air d'enfant mais la plupart sont dans le coin depuis 

longtemps. L'enfance est un effacement de la mémoire du passé et une 

introduction à cette existence. Néanmoins, une bonne quantité de ce qui 

est rapporté par enfants et adultes ne sont que des mémoires-écrans, 

toutefois pénibles et effrayants. 

Pourquoi n'y-a-t-il pas d'extraterrestres pour aider ces enfants ? 

Il ne peut être fait de mal à une âme pure. Les âmes pures ne 

descendent pas ici, mais certains n'ont pas beaucoup de tâches. La peur 

a une utilité, mais il est politiquement incorrect d'en parler. 

http://www.amazon.com/Abduction-Encounters-John-E-Mack/dp/1416575804
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La loi universelle n'attend-elle que les enfants soient assez âgés pour 

rendre des comptes ? 

Tout le monde a des comptes à rendre, c'est pourquoi nous sommes ici-

bas.  

Beaucoup de femmes rapportent avoir été violées par des êtres ou des 

créatures, dans un cas un femme a dit avoir été violée par une créature 

ressemblant à un cochon. N'y-a-t-il aucune pitié dans cet univers ? 

Il y a très peu ou pas de pitié pour certains. 

J'envoie de la lumière à tous les enfants qui ont été maltraités "pour leur 

propre bien". 

Tous les humains devraient le faire. Nous sommes ici pour être 

miséricordieux envers les autres, parce que quand nous le sommes, des 

êtres supérieurs le sont avec nous. 

Les enfants remarquent-ils lorsque des entités leur volent du matériel 

reproductif ? 

Ces enfants ont-ils des effets secondaires par la suite ? 

Oui. 

 

Les abductions sont-elles surtout effectuées dans l'intérêt de l'abducté ? 

Oui, même celles qui sont horribles. 

Est-ce que certains d'entre nous "qui s'égarent" reçoivent un certain 

niveau de punition physique et mental au cours de l'abduction ? 

Et après aussi. Une vie misérable est l'indice qu'on ne se trouve pas sur 

le bon chemin. Un politicien vous dira que nos problèmes sont dus à 

l'injustice et créera un bouc-émissaire pour nos pêchés personnels. Les 

gens marchent à tous les coups.  

 

Je connais une personne qui croit avoir été abductée et qu'Ils ont enlevé 

son enfant dans son ventre. Est-ce possible ? 

Oui, cela arrive. 

Pourquoi ? 

Ils créent des hybrides pour différentes raisons et à destination de 

plusieurs endroits dans ce système solaire. 

De nombreuses races le font. 
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De tels enfants se retrouvent généralement dans de meilleures 

situations, vont en de meilleurs endroits et ne servent pas pour des 

expériences. 

Mangent-Ils les bébés humains ? 

Non. 

 

Nous considèrent-Ils comme une expérience ou sommes-nous juste des 

poules pour la soupe dans la ferme qu'Ils possèdent ? 

Certains d'entre nous sont des poulets et la ferme appartient bel et bien 

aux extraterrestres, même qu'ils se chamaillent à son propos. 

Ce sont surtout les humains qui font des expériences. 

La plupart des mauvaises choses sont effectuées par des androïdes et la 

douleur, même si elle est refoulée, sert à quelque chose qui dépend de 

la personne et de ses problèmes passés et présents. 

 

Beaucoup de gens lisent ces lignes et peuvent se faire de fausses-idées 

au sujet de symptômes que j'ai pu décrire. Certains problèmes de santé 

peuvent provoquer des choses identiques. Si aller aux toilettes ou à la 

salle de bain interromps le symptôme, alors ce n'est pas probablement 

pas un cas d'abduction. La peur peut néanmoins compliquer les choses 

et intensifier ces symptômes plus que ce qu'ils ne devraient l'être. 

Essayez de vous relaxer, et s'il s'agit d'un contact paranormal, cela 

deviendra plus plaisant et évident. 

 

Les extraterrestres ont-ils besoin de corps physiques pour s'occuper des 

humains, comme pour faire des clones et des choses comme ça ? 

Ils le font s'ils ont besoin ou veulent passer à l'acte avec des humains. 

Certains vilains extraterrestres sont confinés au domaine physique 

comme les humains.  

 

Y-a-t-il un moyen de pouvoir faire une excursion dans les étoiles ? 

Une fois que vous avez été dans étoiles et êtes revenu, c'est dur de vous 

le sortir de la tête. Mais tout comme les prisonniers purgeant une peine, 

on n'est pas libre de faire grand chose d'autre que regarder à travers les 

barreaux en rêvant à notre liberté retrouvée. Certains obtiennent des 

permissions de temps à autres pour bonne conduite ou pour prendre une 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

fessée personnelle. Quelques uns se rappelleront de la fessée, et encore 

moins nombreux se souviendront des balades. Mais elles arrivent  

souvent ! (les balades).  

 

L'énergie émanant de certains extraterrestres peut provoquer des 

symptômes semblables à ceux de la turista.  

 

Vous souhaitez vous rappeler en détails des balades ? Tout dépend 

comment vous le demandez. Faites cependant attention à ce que vous 

demandez, ces extraterrestres sont des mecs bizarres. 

 

Au sujet de la violence à Tijuana et dans tout le Mexique et partout. J'ai 

entendu dire que 15 à 20 personnes sont kidnappées et séquestrées 

chaque jour à Tijuana ! Est-il possible qu'un certain nombre soit l'œuvre 

d'extraterrestres qui leur laisserait se souvenir de l'expérience de façon 

humaine ? 

Je ne tiens pas trop à en parler si ce n'est qu'une moisson intentionnelle 

est en cours. 

 

S'ils vous laissent vous souvenir, c'est parce qu'Ils veulent être vus. Je 

n'encouragerais pas le fait de vouloir leur demander de montrer un des  

trucs qu'ils font. 

 

Pourquoi ont-Ils besoin qu'on soit si effrayés ? 

Pourquoi un bébé pleure-t-il quand un étranger s'en approche ? 
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UNE JOURNEE AVEC UN EXTRATERRESTRE:  

COMPLEMENTS 
 

 

Au sujet de la "chaude super-nana alien de l'espace": elle était 

d'apparence humaine, et se trouvait dans une colonie humaine, mais elle 

avait aussi des pouvoirs que les humains ordinaires n'ont pas, elle a 

instantanément soigné ma tête endolorie. Je ne suis pas prêt à révéler 

d'autres expériences dans cette colonie, si ce n'est pour dire qu'il y avait 

là-bas davantage de super-humains comme elle. 

  

Les villes dont je parle dans mon livre ont été bâties par une race 

exponentiellement plus avancée que ne le sont les humains. 

  

L'amas d'étoiles est un des milliers d'endroits semblables dans cette 

galaxie. 

  

Les hommes "terrestres" rencontrés sur Uranus font partie d'un truc des 

opérations secrètes, la plupart se sont portés volontaires pour partir mais 

ils sont issus d'un mélange humain plus avancé et ils apprennent de 

nouvelles technologies qu'ils rapporteront peut-être sur Terre ou en 

d'autres endroits. Ils sont ravitaillés via des vaisseaux extraterrestres par 

d'autres humains comme eux qui sont dans le programme. 

  

Le "nectar des dieux": 

Il ne servait pas qu'à m'apporter l'extase, c'était un emballage pour les 

objets que la femme plaçait dans ma bouche. 

Pour ce qui est de la recette, nous n'avons pas sur Terre le genre de 

vignes capables de produire ce genre de vin, et ça craint ! 

  

Aussi loin que je m'en souvienne, je n'ai jamais eu les souvenirs 

complètement bloqués, je me rappelle d'une partie du voyage jusqu'ici, 

d'être entré sur cette planète et de m'être éveillé totalement conscient 

dans un corps de bébé. Heureusement ma connaissance s'est 
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estompée, mais ils sont restés en contact avec moi tout au long de ma 

vie, me laissant de nombreux aperçus du tableau d'ensemble. 

  

Mes escapades comme celle dans l'histoire ne sont pas sous mon 

contrôle, par conséquent je n'ai rien à en redire moralement. 

  

Milton a transcrit ce qu'il voulait dont je me souvienne et j'en ai mis un 

peu dans le livre. Le livre était une première mouture et je n'ai pas mis 

tous les détails parce qu'il était écrit sous forme de scénario. Je l'ai écrit 

à l'origine sous cette forme parce que c'est plus facile et rapide à écrire 

ainsi. 

  

Quand Milton a abandonné son costume, il était une orbe de pure 

énergie, et quand il m'a extrait de mon costume, j'étais une orbe plus 

petite. Mais il n'y avait pas de miroirs aux alentours donc je n'ai pas pu 

voir à quoi je ressemblais. Je me sentais normal mais mes extrémités 

semblaient manquer; j'étais pourtant capable de saisir les choses 

comme si j'avais des bras. 

  

Je n'ai pas beaucoup détaillé tout ce qui s'est passé, sinon le livre aurait 

fait plus de cent pages. Je n'ai pas la patience d'écrire chaque détail. 

. 

Vous avez parlé de votre partenaire qui a choisi la mission sur Terre 

(comme vous). Voulez-vous dire que votre femme actuelle est la même 

personne ou que celle que vous connaissiez avant est quelque part 

ailleurs sur cette planète ? Avez-vous rencontré cet autre partenaire 

depuis, et vous êtes-vous immédiatement souvenu de l'amour que vous 

aviez pour cette personne ? 

Cette personne n'est pas ma femme, et je ne l'ai pas rencontrée et ne le 

ferai pas en étant ici. La dimension de l'amour, au-dessus de ce que 

nous avons ici sur Terre, est très vaste et difficile à expliquer; mais 

l'amour que nous avons pour l'autre est à la fois l'amour d'une mère, d'un 

père, d'un enfant et d'une épouse, pour quiconque entre en contact avec 

nous. C'est destiné aux entités plus élevées que ce que j'ai mentionné 

jusqu'ici. Seul l'amour pur existe à ces niveaux, et ses nuances 

s'estompent à mesure que nous nous élevons davantage. 
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Le scénario n'est qu'une esquisse de ce qui a lieu dans ce système 

solaire, n'effleurant même pas ce qui se passe dans cette galaxie: le 

cerveau des lecteurs pourrait fondre. 

  

Le scénario est ma version simplifiée, et encore beaucoup n'y croient 

pas. Mais à nouveau je ne souhaite convaincre personne, juste révéler 

un petit morceau du tableau d'ensemble de ce qui existe derrière les 

brumes de cette existence, pour ceux que ça intéresse. 

  

La table de billard avait des trous et faisait partie d'un test de 

démonstration, un des nombreux auxquels j'ai participé. Ce ne sont pas 

des choses que je vais développer ou dont je parlerai ici. 

  

Le livre est écrit comme un scénario, et cela donne une sorte de 

sentiment tridimensionnel à l'histoire. 

  

Je sais que cette histoire sort en tant que fiction imaginaire mais j'ai fait 

mon possible pour la rendre crédible en n'incluant pas les trucs vraiment 

bizarres. 

Ce qu'on est obligé de faire pour éviter d'être raillé de toute part ou placé 

dans une camisole de force. 

  

Vous avez mentionné quelque chose secrétant des enzymes spéciaux. 

L'objet était-il a animé ou inanimé ? Ces enzymes ont-elles quelque 

chose à voir avec les informations ? 

Les objets étaient animés et codés pour réagir à des enzymes 

spécifiques. Et si l'équilibre des enzymes est rompu d'un iota, les choses 

déchirent ma poitrine et me dévorent comme une mante religieuse. 

Enfin pas vraiment, mais Halloween n'est plus très loin (rire). 

  

Pourquoi était-il nécessaire de concevoir et de collecter de nouveaux 

échantillons de sperme et d'ovule ? 

En gros, ils veulent l'ADN pour créer d'autres humains, hybrides et 

clones, à destination de la Terre et d'autres planètes ou zones dans 

l'espace. 
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Pourquoi des humains ont-ils été embarqués pour peupler d'autres 

endroits s'il y avait déjà d'autres espèces vivant là, comme dans le cas 

d'Uranus ? 

Pour de nombreuses raisons, certaines similaires à la raison d'être des 

américains, des français, des italiens, etc, vivant dans des pays comme 

la Chine, l'Afrique, le Japon, etc. 

  

J'ai eu des nouvelles de Neppti, mais brièvement. 

  

Je me rappelle certainement d'autres choses que je n'ai pas décrites 

dans mon scénario, mais ils ne m'ont pas encore donné le temps de tout 

écrire. 

  

Bien des intrigues se cachaient dans le couloir du vaisseau de Milton, 

plus que je ne souhaite mentionner. 

  

A qui faisait référence Milton quand il disait "on t'a rendu difficile à 

repérer" ? 

Je suis facile à repérer désormais, tout du moins par certains. Il faisait 

référence à des humains et des extraterrestres. Il était presque 

impossible de me trouver durant les premières décennies sur cette 

planète, je ne laissais que peu ou pas de trace. 

  

Qui sont les autres comme moi ? 

Je n'ai pas besoin de le savoir. 

  

"Chaque membre contient une information unique": membre de quoi ? 

Cette info est confidentielle pour une bonne raison. 

  

Est-il possible que nous soyons aussi en danger parce que nous avons 

lu ces informations ? 

En danger de ridicule, oui. 

  

"Que voulait-il dire par "tu es un code, nous conservons donc vous 

autres éparpillés au travers du système solaire" ? Faisons-nous partie de 
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ce code ? 

Le code n'est pas traçable par des moyens humains et ceux sur ce 

forum ne font pas partie du code... 

  

Votre incarnation actuelle sur Terre était optionnelle. 

Quelles autres options aviez-vous ? 

J'aurais pu demeurer où j'étais, dans une existence rêvée; venir sur 

Terre est comme une mission dans les Peaces Corps[Organisation 

américaine de coopération et d'aide aux pays en développement, Ndt] 

sauf que vous vous immergez totalement dans la tribu et devenez l'un 

des leurs. 

  

Est-ce que les terriens présents sur Uranus suivent un entrainement des 

opérations secrètes ? Est-ce qu'ils purgent une peine ou sont en 

quarantaine ? 

Certains font partie des Opérations Secrètes, tous sont en quarantaine et 

leurs déplacements sous contrôle. Certains purgent une peine. 

Se mêlent-ils aux êtres extraterrestre et autres entités sur Uranus ? 

Ils disposent d'intermédiaires. 

  

Lorsque Milton vous a emmené sous forme d'orbe à travers la galaxie, 

vous avez dit avoir la taille d'une pièce de 25 cents: vous rappelez-vous 

encore aujourd'hui avoir rendu visite à votre grand-mère ? 

Les souvenir qu'on m'autorise à avoir sont limpides. Je me sentais 

comme si j'avais des jambes, des bras, un corps, et pourtant j'étais hors 

de mon corps et je n'en avais pas. J'étais plein d'énergie, léger comme 

une plume et je volais comme Superman et même beaucoup plus vite. Il 

est impossible de décrire l'exaltation procurée par le vol. Nombreux 

rêvent qu'ils volent, et ils le font vraiment mais croient que c'est un rêve. 

L'euphorie est bien supérieure à celle du souvenir d'un état de rêve. 

On passe du bouleversement à la béatitude. 

Baigner dans une énergie d'amour infinie et positive est au-delà de la 

compréhension humaine. Sur ce caillou nous n'avons que très peu droit 

à ça, nous sommes vraiment avares de notre amour ici-bas. 
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Vous avez dit vous rappeler avoir été amené ici à bord d'un vaisseau et 

placé dans un bébé, donc cela veut-il dire que vous veniez de quelque 

part ailleurs dans l'univers ou était-ce un vol direct depuis Uranus ? 

Ce n'était pas un vol direct en provenance d'Uranus, j'ai pris l'itinéraire 

touristique de ce système stellaire puis je suis venu sur Terre/en enfer. 

  

Est-ce que tout cela vous semble réel ou est-ce que cela vous apparait 

plus comme un rêve à présent ? 

Les rêves semblent irréels parce qu'ils ont lieu dans des dimensions 

supérieures. Cet évènement a eu lieu dans cette dimension, il était réel, 

et je m'en souviens comme tel. 

  

Êtes-vous sûr que cela est arrivé ? 

Je sais que c'est arrivé, c'est arrivé de nombreuses fois durant mon 

temps ici. Je dois encore beaucoup écrire sur mes rencontres quand je 

grandissais et celles dans l'armée et après. 

Je me souviens du casier mais pas de tout ce qu'il contenait. La plupart 

de mes rencontres restent bloquées. 

  

Comment se fait-il que vous ne soyez plus dans "la combine", vous êtes 

exposé au grand jour, relatant toutes ces choses. Pourquoi le côté 

adverse des forces extraterrestre vous laissent-ils faire ce que vous 

faites ? 

Je ne suis pas vraiment une menace à ce niveau. 

Les membres du côté adverse sont-ils plus faibles que les Miltons ? 

Bien plus faibles mais ils ont davantage de pouvoir sur cette planète 

inférieure. 

Sont-ils des extraterrestres malfaisants, des renégats ? 

Veulent-ils nous tirer vers le bas pour de sombres raisons ? 

Ils satisfont la majorité, ils flattent l'ignorance. 

Je croyais que les deux côtés souhaitaient le meilleur pour nous, même 

s'ils n'étaient pas d'accord sur "le traitement" ? 

C'était mon expression politiquement correcte. 

Lorsque vous étiez dans la ville tubulaire sur Uranus, est-ce que ça avait 

l'air d'une réalité en 3D ou était-ce autre chose ? 

Il y avait une plus haute conscience. Pas la moindre confusion entre ce 
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qui est réel et ce qui ne l'est pas. 

  

Sur la station spatiale ou Uranus, avez-vous vu de quelconques 

bestioles insectoïdes ou des bigfoot ? 

Je n'ai vu aucun insecte ou tapis volant dont je me souvienne durant ce 

voyage. 

  

Quand vous étiez dans l'espace, était-ce sombre comme on le voit 

depuis la Terre ou est-ce que les étoiles l'illuminent plus que ce que l'on 

imagine ? 

Certains endroits dans l'espace sont plus sombres, mais ce n'est pas de 

la matière noire, c'est lié à quelque chose d'autre. Les vitres à l'intérieur 

du vaisseau rendaient tout plus grand et plus lumineux. Hors du 

vaisseau, en tout cas pour moi, les étoiles semblaient éclairer les 

choses, mais le soleil les fait aussi briller davantage. 

  

Avez-vous signalé que tout le monde là-bas était chauve – ou ai-je mal lu 

? 

Cela dépend d'où ils vivent dans la ville, il s'y trouve d'autres entités dont 

des singes sans poils avec des cheveux comme ici sur Terre. 

  

Est-ce que vous savez quelque chose au sujet des malheureuses 

personnes qui ont été sorties de la foule par les gris et emmenées dans 

un vaisseau différent ? Avaient-ils quelque chose à voir avec l'opération 

à laquelle vous participiez ? 

Je ne sais pas ce qui leur est arrivé. 

  

Vous vous trouviez sur une sorte de planète familiale quand vous avez 

vu votre grand-mère... Pouvait-elle voir où se trouvait votre grand-père ? 

Pouvait-elle rester en cet endroit aussi longtemps qu'elle le souhaitait ? 

Oui. 

  

Lors de votre vie antérieure dans cette ville utopique, vous trouviez-vous 

aussi à un certain niveau d'illusion, tout en étant bien plus conscient de 

l'existence "réelle" ? 

Cette existence n'était pas une illusion. 
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Vous a-t-on déjà approché pour adapter "Une journée avec un 

extraterrestre" en film ? 

Pas vraiment. 

  

Joe, le colon humain sur Uranus, a mentionné qu'il y avait des 

opérations secrètes au-dessus de celles qui œuvraient sur place: à qui 

appartiennent tous ces groupes ? Des pays ? Des renégats ? Et quels 

sont leurs objectifs ? 

Oui et oui, et ils ont bel et bien un objectif... 

  

Milton disait que votre objectif est de lâcher des indice à l'attention de 

ceux qui sont prêts pour une plus grande vue d'ensemble; votre 

message aide de toute évidence nos âmes et notre développement (si 

l'on agit correctement dans la vie) mais est-ce plus vaste que ça, 

particulièrement tout ce que vous révélez et qui soulève un petit peu le 

voile du mystère ? 

C'est beaucoup plus vaste que ça, mystère et complot font partie du 

mélange que je dois encore aborder, si je le fais un jour. J'aime mes 

pauses-café, vous savez. 

  

Quel genre d'activité se déroulait sur Mars ? Milton a dit qu'il allait le 

partager avec vous plus tard, qu'est-ce qu'il vous a raconté ? 

Il m'a demandé de le garder pour moi. 

  

Milton a dit que les Renégats risquaient d'essayer de vous entreposer... 

Qu'est ce que c'est que ça ? Cela consiste en quoi ? 

Il s'agissait de me retirer de la surface de la Terre. 

  

Milton a dit que vous et ceux comme vous conteniez les pièces d'un 

code ? Quel est ce code ? Et que représentez-vous dans le grand 

schéma des choses ? Quelle est la différence dans les informations que 

vous transportez ? 

Je ne le dirai pas. 

  

Ce livre est une version édulcorée de ce qui se passe dans ce système 
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solaire. 

Il ne fait qu’effleurer la surface de qui se passe dans notre galaxie. Et 

pourtant bon nombre estiment que c’est de la fiction, ceux-là même qui 

croient en cette stupide  théorie du Darwinisme (rire). 
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Chapitre VI  

LEVEE DU SECRET 
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Les extraterrestres ne veulent pas se révéler à nous parce qu'Ils savent 

comment cela pourrait être préjudiciable à notre développement. 

S'Ils s'affichaient publiquement, nos vies seraient totalement 

interrompues – plus personne n'irait travailler; tout se trouverait paralysé, 

dont l'exploitation ferroviaire, les éclairages publics, la livraison 

d'aliments dans les magasins, les stations-services qui seraient à sec, et 

ainsi de suite. 

Tout les seraient tellement époustouflés qu'ils ne pourraient plus 

fonctionner. 

Pourriez-vous vaquer à vos occupations quotidiennes si une armada de 

vaisseaux extraterrestres apparaissait soudain sur cette planète ? Cela 

dit,  Ils sont déjà ici incognito pour votre protection. 

Il faudrait qu'ils prennent complètement en charge les six milliards de 

personnes et réorganisent pronto la planète avant que les humains ne 

meurent de faim. 

Ce ne serait pas un joli tableau à voir – pour commencer, il y aurait 

beaucoup de gens contre ce qu'ils verraient comme une invasion 

extraterrestre, ils formeraient un mouvement de résistance et pendant ce 

temps le chaos submergerait la planète. 

Un contact extraterrestre officiel a l'air sympa mais c'est impossible à ce 

stade de développement de l'humain. 

 

Les humains doivent se faire les dents dans l'espace et devenir 

davantage comme des extraterrestres avant de pour pouvoir 

communiquer avec eux ouvertement. 

Cela arrivera. 

 

C'est certainement en train de se déployer, les gens ont été sensibilisés 

par la télévision, les films et les agroglyphes depuis des dizaines 

d'années. 

 

La vérité est en route – mais ce ne sera pas enfoncé de force dans le 

gosier ou la tête de quiconque. 

 

Les extraterrestres se font lentement connaître, Ils finiront par se révéler 
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et tout le monde pourra les prendre en photo ainsi que leurs super 

machines volantes... mais je pense que ce ne sera pas avant un certain 

temps. 

 

Les extraterrestres n'autorisent pas de photos nettes de leurs vaisseaux 

parce qu'ils ne sont pas prêts pour le contact total. 

 

La population dans son ensemble se révolterait contre des entités 

venues d'autres mondes. Tout le monde ne souhaite pas des 

extraterrestres ici-bas nous disant quoi faire. La vaste majorité n'est pas 

prête. C'est une question d'éthique que d'empêcher cette planète de 

s'effondrer mentalement, parce que c'est ce qui arriverait si l'humanité 

devenait soudainement consciente qu'il y a des milliers de vaisseaux 

extraterrestres sur la Terre, la Lune, en orbite autour de la planète et 

d'un bout à l'autre du système solaire. 

 

Ils ne se sont pas donné la peine de nous demander parce que nous ne 

comprendrions pas la question. 

 

Les extraterrestres sont les seuls à pouvoir révéler leur réalité au monde. 

S'ils voulaient une divulgation totale, ça leur serait facile. Ils ne le veulent 

pas, c'est bien trop perturbant. Au lieu de cela, Ils laissent l'idée pénétrer 

doucement au travers des agroglyphes, des abductions, des films, des 

livres et des gens comme moi qui essaient d'attirer l'attention. La plupart 

n'y croiront pas. Regardez le temps que ça a mis pour découvrir que la 

Terre tournait autour du soleil et n'était pas plate... quand bien même de 

simples instruments et du bon sens auraient pu divulguer ces faits. 

Certaines personnes y croiront. – non parce qu'on peut facilement les 

leurrer mais parce qu'elles savent d'instinct. La plupart continueront de 

brouter ce même vieux gazon parce que c'est ce que font tous les 

autres. 

Et c'est très bien comme ça. Ils y arriveront quand ils seront prêts – ou 

non.  

 

Les extraterrestres ne vont pas se faire connaître de la population 

globale terrestre de si tôt – à moins qu'il n'y ait de changements majeurs 
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en préparation, comme une catastrophe naturelle ou économique. Faute 

de quoi ce contact mondial n'arrivera pas. Nous sommes loin du moment 

où Ils se révèleront. 

 

Vaisseaux et extraterrestres (ou fort probablement androïdes issus de 

vaisseaux extraterrestres écrasés) qui sont en possession de divers 

gouvernements et de leur armée sont mis en place dans le cadre du 

processus d'éveil que l'humanité traverse. 

C'est néanmoins un grand puzzle dont les pièces sont fortement 

dispersées parmi la population. Le processus d'éveil est lent et 

interminable, de sorte qu'aucun problème ne se forme dans le 

programme et détraque tout.  

 

Si un vaisseau alien se dévoilait et faisait savoir que les extraterrestres 

existent, la Terre serait condamnée. 

Ce serait comme si Dieu apparaissait – tout le monde attendrait que 

Dieu s'occupe de chacun de ses besoins. Et Dieu ferait bien de s'y 

mettre ou tout le toutim partirait très rapidement en fumée.  

Beaucoup de gens doivent se rendre à leur travail afin que six milliards 

de personnes ne meurent pas de faim. C'est pour cela que la preuve ne 

va pas sortir. 

 

Cependant, les histoires comme celles que je raconte servent un objectif 

tout comme les films et livres sur les extraterrestres, qu'importe s'ils 

peuvent être complètement à côté de la plaque. 

Seul un petit nombre de personnes à la fois a besoin de devenir 

conscient de ce qui se passe vraiment dans ce bon gros univers, de 

cette façon il n'y aura pas de perturbations majeures. 

 

Ce que je raconte est vrai à 100%, mais il n'y a aucune chance que les 

choses soient chamboulées dans un avenir proche. 

La plupart des gens sont prisonniers de leurs illusions. Mais les 

extraterrestres déverrouillent tout doucement les esprits de milliers de 

gens, qui remarquent soudain qu'il y a des milliards d'étoiles dans les 

cieux nocturnes, et leur curiosité commence à se développer. 

Parmi vos connaissances, combien de gens veulent ou ont besoin de 
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mettre un terme à leur vision du monde ? 

Personne ne va être traîné "de force" dans une autre réalité, dans la 

vérité de ce qu'est vraiment la vie.  

Une preuve briserait pour tous les illusions de ce monde – mais tout le 

monde n'est pas prêt pour la prochaine grande étape. 

 

Les extraterrestres ayant toujours été là, Ils n'ont pas besoin 

d'ambassadeurs. Des gens sont frustrés parce que nombreux 

suspectent qu'il se passe quelque chose et leurs gouvernements 

n'abordent pas la question extraterrestre. 

De toute évidence l'ONU, qui se voit comme le représentant du monde, 

devrait se lancer dans la bataille et le Canada qui a besoin de montrer au 

monde qu'il est un pays progressiste le devrait aussi. 

Mais les dirigeants ne font qu'apaiser certains citoyens et en profitent 

pour faire un peu de démagogie – je doute qu'ils soient sérieux, ou qu'ils 

soient assez naïfs pour croire que les extraterrestres n'ont pas atterri 

parce qu'Ils ne savent pas à qui s'adresser. 

 

Si un appareil extraterrestre venu d'un système solaire à 50 années-

lumière d'ici se posait et établissait un contact officiel, cela écarterait tout 

ce que les humains croient ou théorisent. Faits et preuves seraient 

dénués de sens. 

Les extraterrestres font régulièrement ce genre de voyages. 

 

Tout le monde sait aujourd'hui qu'il y a des milliards de systèmes 

solaires et de galaxies. Beaucoup de gens se rallient doucement à l'idée 

que nous ne sommes peut-être pas seuls. 

 

Une divulgation totale n'est pas à l'ordre du jour. Ils ne m'ont pas dit si et 

quand cela arrivera. 

 

Une divulgation officielle aurait un impact négatif et dévastateur sur le 

monde et ruinerait beaucoup de vie si vous y pensez. C'est pourquoi une 

divulgation totale n'a jamais eu lieu.  

 

Il n'y aura jamais de divulgation totale où les extraterrestres vont 
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annoncer qu'Ils sont là. La divulgation arrive une âme à la fois, dans 

l'intimité de leurs vaisseaux. 

 

Ils ne peuvent autoriser une divulgation totale mais les observations 

d'OVNI, les mutilations et crashes extraterrestres font partie des 

manœuvres psychologiques exécutées à la fois par les extraterrestres et 

des organisations secrètes. 

 

Les extraterrestres opèrent tout le temps des révélations individuelles. Ils 

n'ont aucune raison de faire une divulgation ouverte à l'ensemble de la 

population dans l'immédiat. Une fois que les humains seront dans 

l'espace en grand nombre, ils en sauront un peu plus au sujet du tableau 

d'ensemble. 

Actuellement, Ils incitent les humains à aller dans l'espace en se 

montrant plus souvent aux astronautes et aux agences spatiales. 

Une fois que des milliers d'humains seront dans l'espace, l'existence des 

extraterrestres sera indéniable – mais ces derniers continueront de 

rester inaccessibles. La carotte est très importante pour faire avancer le 

mulet et le maintenir en marche. 

 

Beaucoup de personnes attendent une divulgation à grande échelle, 

contrairement à la vaste majorité des gens sur cette planète, qui ne sont 

pas vraiment conscients non plus qu'un nombre important 

d'extraterrestres résident sur Terre. Si cela venait à se savoir, ça foutrait 

une trouille bleue à beaucoup de gens. 

Le nombre d'humains prêts pour une divulgation massive est insuffisant 

et le restera pendant un certain temps. 

Dans le même temps, des divulgations individuelles ont lieu chaque jour. 

Beaucoup de ces personnes ont cependant du mal à l'accepter, même 

ceux qui croyaient être prêt à tout ont découvert qu'ils ne pouvaient pas y 

faire face. 

 

Combien de temps avant que les extraterrestres ne tournent la page en 

démontrant la réalité de leur existence ? 

Je suis au regret de vous dire que ce ne sera pas avant plusieurs 

décennies, beaucoup savent déjà qu'Ils existent et encore nombreux 
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vont l'apprendre – pour ce que ça vaut. 

 

En mai 2006, une graine de changement a germé quelque part aux Etats 

Unis, non médiatisée, et c'est le tout début d'une œuvre de grande 

ampleur qui a commencé cette année-là et va mettre des décennies à se 

déployer - avec d'éventuelles implications mondiales.  

On ne m'a pas autorisé à en dire plus, pas même à une seule personne. 

Mais c'est quelque chose de positif. 

Je suis sincèrement indifférent à cette information parce qu'elle fait partie 

du programme et je connais le programme depuis un certain temps. 

On ne parle pas ici d'Armageddon, d'antéchrist ou de paradis sur Terre, 

rien de ce genre. C'est en lien avec une nouvelle technologie. 

 

Le maintient du statu quo est strictement dans l'intérêt de nous autres 

humains. 

 

Cela se fait un jour après l'autre, il n'y a pas de plan directeur – il n'y a 

pas de monde parfait ni de parfait complot galactique ou de calendrier 

pour quoique ce soit. 

 

Personne ne possède de preuve extraterrestre parce que les 

extraterrestres n’en ont pas donné à qui que ce soit – Ils ne veulent pas 

qu'une preuve sorte, et par conséquent il n’y en aura pas en attendant. 

Uniquement des histoires basées sur des faits, comme la mienne. 

 

Ça n'intéresse pas les extraterrestres de se révéler d'eux-mêmes aux 

populations, si c'était le cas ils n'auraient sûrement pas besoin d'humains 

comme moi pour le faire à leur place. 

 

Il n'y a aucune chance qu'une partie importante de la population y croit. 

Ils vont rester endormis dans leur bulle d'illusion – comme il se doit. 

 

La divulgation ne s'arrête pas à ATS. 

 

Une divulgation mondiale n'est pas essentielle aux extraterrestres, mais 

Ils aiment taquiner. 
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Il y a un plus grande nombre d'observations d'OVNI, et ces deux vieux 

messieurs avec une vieille planche et des cordes effilochées ont été 

super occupés à fabriquer des agroglyphes ahurissants au cours de ces 

dernières années... 

 

Pas même les Milton ne savent quand aura lieu une rencontre totale. 

L'initiative doit venir de plus haut. 

 

Peu importe les informations qui filtrent sur cette planète, la plupart ne 

les recevront pas. Les informations que je délivre sont réservées à une 

niche de la population. 

Il y a certainement beaucoup de manœuvres politiques et de drames en 

cours sur Terre et en dehors - peut-être pour entretenir la confusion. Ils 

font du bon boulot jusqu'ici (rire). 

 

Milton me dit qu'il n'y aura pas de divulgation gouvernementale totale 

mais il y a certainement une reprise du facteur d'allèchement... Je ne 

sais pas vraiment dans quel but. 

Le rideau des coulisses était maintenu fermement clos et il a commencé 

à se soulever un peu avec Galileo. Il est lentement monté depuis. Tesla 

a dit à tout le monde qu'il recevait ses informations des martiens et ils se 

sont moqués de lui. Nombreux rient encore. Mais ce sont eux les 

dindons de la farce. 

Il y a une quantité considérable d'activité extraterrestre en cours depuis 

ces dernières années et cela va augmenter mais Milton ne me fait pas 

confiance avec les informations et continue de me dire que rien ne va 

arriver. Je constate l'activité mais je ne peux pas en faire état. 

 

La levée du secret ne devrait pas avoir lieue tant qu'une importante 

restructuration n'est pas en chantier. Je ne l'ai pas encore constatée. 

 

Si le monde était autorisé à s'éveiller, la Terre se transformerait en une 

utopie. C'est pourquoi je serais surpris que cela arrive prochainement.  

Ce serait une amnistie à l'échelle mondiale des anciens crimes de cette 

vie et des vies antérieures ? 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Galileo_%28syst%C3%A8me_de_positionnement%29
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Un évènement rare, mais ça c'est déjà vu. 

 

La divulgation individuelle a augmenté et va continuer de s'accroitre de 

manière exponentielle. Tout le monde ne va pas s'en rappeler mais il 

suffira d'un déclic pour que ça revienne – si les extraterrestres veulent 

opérer ce déclic et éclairer tout le monde comme des illuminations de 

Noël (rire). 

Milton maintient que ça n'arrivera pas. Vous parlez d'un rabat-joie. 

 

Il y a deux mille ans déjà, des gens cherchaient à s'échapper de cette 

planète, c'est pourquoi une certaine personne a été crucifiée: parce 

qu'elle n'a pas apporté le changement que la plupart attendaient. 

 

Si quelque chose est sur le point d'arriver, on ne m'a pas mis au courant. 

 

La majorité des humains n'ont pas besoin de savoir et vivent dans une 

bulle d'illusion protégée. Ils sauront le moment venu. 

 

Il y a désaccord entre extraterrestres au sujet de quand, vers qui et en 

quelle quantité les informations doivent être communiquée, mais c'est 

pourquoi ils sont bien payés: pour parvenir à prendre ce genre de 

décisions. 

 

Les gouvernements ne divulgueront que ce que la majorité des gens 

veulent voir divulgué. Une quinzaine d'amateurs d'OVNI psalmodiant sur 

la pelouse de la Maison Blanche ne représentent pas la majorité. La 

majorité ne prendra jamais la place des amateurs d'OVNI, et il n'y aura 

par conséquent jamais de divulgation publique. 

 

On trouve une certaine énergie et une attente de divulgation sur les 

forums OVNI mais la plupart des gens que vous croiserez dans le monde 

réel ne veulent rien savoir du phénomène OVNI. Ils pensent que c'est 

stupide, ridicule et insensé. S'ils vous soupçonnent d'y croire, ils 

pourraient apparaitre cordiaux mais se moquer de vous dans votre dos 

(rire). 

Ceux qui nous gouvernent le savent; ils savent que l'ufologie est un 
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insignifiant petit ramassis de cinglés. 

La plupart des gens voient les amateurs d'OVNI de la même façon et 

désapprouveraient tout élu prenant la vie extraterrestre au sérieux 

comme le font les amateurs d'OVNI. 

 

Pourrait-il y avoir un aveu gouvernemental du genre "nous n'admettrons 

pas qu'Ils sont ici, on ne peut juste pas en dire grand chose parce que ça 

nous causerait des problèmes" ? 

S'ils le faisaient, ce serait avouer qu'ils n'ont aucun pouvoir ou 

compréhension de beaucoup de choses dans notre histoire et que notre 

science serait une arnaque. Ils ne peuvent pas se le permettre. La 

plupart des gens doivent être convaincus que nos dirigeants sont au-

dessus de beaucoup de choses. Les humains ont besoin de se tenir sur 

des bases solides sinon ils s'effondreraient mentalement. 

 

La France, le Brésil et tout autre pays de ce genre prennent exemple sur 

un certain pays que je ne citerai pas, et communiquent des éléments 

sans conséquence - la plupart du temps à des fins de pacification. Rien 

de significatif ne sortira de tous ces éléments, si ce n'est davantage de 

questions et de conjecture. 

Mais la divulgation a lieu à un niveau individuel chaque jour, et le rideau 

est levé tout doucement par différents médias pour les retardataires qui 

finiront par comprendre. 

 

Si vous aviez une preuve au sujet des extraterrestres, qu'en feriez-vous 

? Comment rempliriez-vous la mission que vous avez maintenant, avec 

cette connaissance ? Vous ne pourriez pas. Vous ne pouvez pas avoir le 

beurre et l'argent du beurre. 

Cela dit, nous avons le doit de spéculer, de rêver et d'être divertis par 

des films comme Aliens et La guerre des mondes et sommes néanmoins 

autorisés à connaître quelques trucs du moment qu'ils ne compromettent 

pas notre programme actuel. 

 

La divulgation est en cours, elle se glisse doucement mais sûrement 

dans le psychisme humain, toute autre méthode bouleverserait l'ordre de 

l'univers. 
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Une partie du programme d'expansion de l'esprit est en cours depuis 

1947, les choses sont bouleversées de temps à autre, et comme 

d'habitude la plupart des gens ne se doutent de rien alors que ça se 

passe sous leur nez (rire). 

 

Une vie intelligente venue d'autres mondes va-t-elle bientôt se révéler ? 

Pas au grand public. 

 

Si les extraterrestres se lancent un jour dans une divulgation, ça 

n'arrivera pas avec l'intensité souvent vue dans les films. 

Cela ne dépend pas des USA ou de tout autre pays, cela dépend 

seulement des extraterrestres – Ils prennent toutes les décisions. 

 

La divulgation est courante à un certain "niveau", et on reçoit 

l'information en mesure de notre besoin de savoir ou de notre capacité à 

l'encaisser. L'ouverture de la plupart des esprits doit être forcée – même 

pour l'évidence. 

 

L'économie mondiale participe grandement à la non-divulgation, mais la 

vaste majorité ne veut pas savoir ce qui se passe ou n'en a pas besoin. 

L'ignorance est vraiment merveilleuse. Que pourrait bien dire la plupart 

des gens si leur monde était complètement bouleversé ? 

 

Si l'on ne peut supporter les simples indices du phénomène 

extraterrestre, comment pourrait-on faire face aux vrais extraterrestres ? 

Et pourtant, si nombreux réclament des preuves pour la divulgation... 

mais nos propres gouvernements sont morts de trouille au sujet de ces 

affaires extraterrestres flippantes. Peu d'entre eux en savent davantage 

sur le sujet que le grand public et ils ont eux aussi attrapé une 

pneumonie sous la pluie d'indices. 

 

Pourquoi les extraterrestres permettent-ils alors à certains de leurs 

engins et entités d'être vus s'Ils ne tiennent pas à gâcher l'effet ? 

Ils ne le font pas pour une vaste majorité de la population et le font pour 

certains - Pourquoi ? Parce que - Mais pourquoi ? Parce que – Mais ce 
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n'est pas juste – qui a dit que ça devait être juste ? Pourquoi ne sont-Ils 

pas juste ? Parce que --- etc etc etc 

Je n'ai pas créé les règles insensées; je ne parle que de ce que j'ai vu et 

de ce qu'Ils me laissent savoir à propos du tableau d'ensemble. Pourquoi 

? Parce que je n'ai pas de vie... en fait j'ai une vie que j'apprécie et écrire 

ces trucs représente du travail et je fais avec. Pourquoi ? Sacrée bonne 

question... 

 

Il n'y aura pas de divulgation totale. La plupart des gens n'en veulent 

pas, croyez-le ou non. 

 

Comment la vérité est-elle révélée à une planète quand les 

extraterrestres estiment que c'est le moment ? 

Comme dans le film Indépendance Day... (rire) 

Une fois que la technologie atteint un niveau où la connexion est plus 

facile. 

 

Quand la Terre va-t-elle commencer à voir de plus gros signes au sujet 

du fait que nous ne sommes pas seul ? 

Les signes ont toujours été apparents pour certains. Les autres devront 

ajuster leur esprit à la réalité du phénomène avant de prendre 

conscience. Puis vient la grande barrière, la peur, qui d'ailleurs ne peut 

pas être complètement surmontée. 

Pouvez-vous vous tenir debout face à un peloton d'exécution sans les 

yeux bandés ? Certains diront que oui mais tant qu'ils ne seront pas 

vraiment face aux fusils chargés qui les visent, ils ne connaitront pas la 

terreur. 

 

La divulgation partielle est en cours depuis un certain temps, et pourtant 

peu nombreux sont convaincus. Je ne crois pas que les choses vont 

beaucoup changer jusqu'à ce que davantage d'humains soient dans 

l'espace et voient les choses par eux-mêmes. 

 

La divulgation totale n'est pas prochaine, du moins pas de la façon que 

la plupart des gens pensent ou attendent. Pour commencer, tout le 

monde ne mérite pas de savoir. La connaissance est un privilège et non 
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un droit. La demande de ceux qui insistent est parfois satisfaite – mais il 

y a des conséquences s'ils ne sont pas prêts ou ne le méritent pas. 

Une allusion au fait de voir des trucs privilégiés se trouve dans Les 

aventuriers de l'arche perdue. Certes une œuvre de fiction, mais qui a 

raison sur certains points concernant la vision de savoir sacré, à la fin du 

film.  

 

Si Milton ou une entité supérieure apparaissait et se présentait au 

monde, elle dirigerait celui-ci dès cet instant de la façon dont elle 

voudrait. 

Le désordre serait catastrophique. Les économies du monde 

s'effondreraient  alors que les gens cesseraient de travailler et de vaquer 

à leurs activités habituelles. 

La vie telle que nous la connaissons s'arrêterait brutalement, peu 

nombreux survivraient au choc initial. Peu nombreux survivraient aux 

conséquences du déraillement de 6,5 milliards de gens. 

Mais le pire pour ces malheureux survivants humains, c'est qu'ils 

assisteraient à une lutte de pouvoir éclatant rapidement entre 

extraterrestres concurrents, et ce serait vraiment méchant - tandis que 

ces humains hors-jeu retomberaient de nouveau dans l'âge des ténèbres 

jusqu'à ce qu'un certain ordre soit à nouveau rétabli, peut-être des 

siècles plus tard. 

 

La peur est un aspect important, la plupart des gens sont loin d'être 

prêts. Mais il y a autre chose encore. Comment feraient les gens pour se 

concentrer sur les petites choses qui nécessitent leur concentration ? 

Les petits détails nécessaires avant d'être autorisé à tout voir ou voir 

davantage du tableau d'ensemble. 

 

Est-ce qu'un jour nous verrons au-delà du rideau ? 

Chacun le verra à sa mort. Certains aimeront vraiment ce qu'ils verront, 

d'autres ne seront pas très heureux et supplieront d'entrer à nouveau sur 

des planètes comme la Terre. 

 

Il y a beaucoup de vaisseaux là-haut en ce moment-même, et ils sont là 

depuis un certain temps, donc je ne pense pas qu'ils vont fondre ici-bas 
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et donner une crise d'attaque massive à la moitié de la planète. 

Ils se montrent parfois à des gens qui sont plutôt mûrs dans leur 

conscience, mais une fois parvenu à ce niveau de conscience, les 

personnes "savent" et éprouvent rarement le besoin ou le désir de 

preuve physique. Milton me fait toujours assez flipper, croyez-le ou pas. 

 

La plupart des gens croient que nous ne sommes pas seuls, quand ils 

sont seuls. La plupart attendent que d'autres franchissent le pas avant 

d'admettre ouvertement qu'ils y croient vraiment. C'est la même chose 

pour les médias. 

 

D'ici combien d'années serons-nous officiellement présentés à de 

véritables extraterrestres, à la TV par exemple, à l'occasion d'un genre 

d'évènement officiel ? 

Ce n'est pas encore au programme. 

 

Comment la divulgation aura-t-elle lieu ? 

Ils sont la carotte que nous allons suivre dans l'espace. De plus en plus 

de gens seront au courant de cette mystérieuse carotte. 

 

Y'aura-t-il une forme de divulgation avant que nous partions explorer 

notre système solaire ? 

Nombreux savent déjà, davantage le sauront au fur et à mesure que 

nous irons dans l'espace en plus grand nombres.  

 

Qu'arrive-t-il dans les mondes où la divulgation arrive trop tôt ? 

Les gens se transforment en sel, comme l'a fait la femme de Lot quand 

elle a vu des choses qu'elle n'aurait pas du voir. 

Que serait devenu notre monde aujourd'hui si la divulgation s'était 

produite il y a disons 5 à 10 ans ? 

Une mine de sel. 

 

Quel est le témoin signalant qu'une planète est prête pour la divulgation 

? 

Les gens doivent regarder attentivement ce qui se passe sur cette 

planète avec les gens ordinaires de tous les jours puis se poser eux-

http://www.jw.org/fr/publications/livres/recueil-dhistoires-bibliques/2e-partie-Du-d%C3%A9luge-%C3%A0-la-d%C3%A9livrance-d%C3%89gypte/15e-histoire-la-femme-de-lot/


 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

mêmes cette question. 

Tout le monde se concentre sur les dirigeants et les sociétés et sont 

furieux parce qu'on ne s'occupe pas d'eux – comme si nous étions une 

bande d'enfants impuissants ayant toujours besoin qu'on leur mouche le 

nez. 

Cela n'intéresse pas les extraterrestres de diriger une nurserie. En tout 

cas pas ouvertement. 

Si nous ne pouvons pas nous débrouiller tout seul et rendre compte de 

nos propres actes... alors nous ne sommes sûrement pas prêts. 

 

L'existence des extraterrestres et d'autres trucs comme la grossesse du 

Soleil et de Jupiter ou la non-existence de la matière noire, du big bang 

et de la particule de Dieu, troubleraient l'ordre de cette planète et les 

dirigeants devraient faire des pieds et des mains pour vite expliquer les 

choses. Les scientifiques atteignent un point où il va être de plus en plus 

difficile de cacher des trucs. La solution de facilité consiste à abêtir les 

masses. Ça a fait des merveilles jusqu'ici. 

 

La présence des extraterrestres et leur participation à notre monde 

seront-elles acceptées par l'ensemble de la population dans un avenir 

proche ? 

Pas vraiment. 

Verrons-nous les extraterrestres au centre commercial et les 

reconnaîtrons-nous pour qui ils sont vraiment ? 

Ils adorent les centres commerciaux mais n'aiment pas attirer l'attention. 

Aurons-nous une relation amicale quand tout le monde saura ce qui se 

passe ? 

Seulement dans les films. 

Cette planète est une nurserie, certains bébés vont bien sûr sourire de 

temps en temps,  mais ce ne sont que des feux-follets. Certains sont 

prêts à la divulgation pour tout un tas de raisons. Ils veulent retourner 

dans les étoiles d'où ils viennent, voir les merveilleux jouets avec 

lesquels s'amusent les extraterrestres chaque jour, se tirer de cette 

foutue planètes de malades, etc. Bon, chaque jour cela arrive pour 

certains, mais la plupart sont bêtement terrifiés et crient en implorant de 

ne pas en voir plus. Ce qu'ils voient souvent, c'est la vaisselle à faire 
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dans la cuisine, la maison en désordre, la liste d'un kilomètre de long des 

choses à faire. La plupart d'entre nous sont contents de ne pas connaître 

leurs erreurs et ces fichus aliens de l'espace. C'est tout ce dont ils 

parlent.  
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Chapitre VII  

LES MYSTERES DE L'ESPRIT 
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L'ESPRIT 

 

 
La connaissance est progressive au fil du temps et dépend de votre 

niveau. Le cerveau détient une quantité infinie d'informations, pourtant la 

plupart des gens ne peuvent puiser dedans en étant dans leur corps. 

Même chose quand on est hors du corps: à notre niveau, l'information 

doit être débloquée pour nous. 

Il existe des humains à des niveaux supérieurs qui sont connectés à une 

sorte de réseau du système solaire. Mais c'est une toute autre boite de 

Pandore dans laquelle je ne veux pas m'aventurer. 

  

Je veux être capable d'avoir une totale connaissance de tout ce que j'ai 

lu, entendu et pensé dans ma conscience à tout moment, même dans 

cette courte vie. Est-ce une chose possible à accomplir dans l'immédiat 

? 

Le cerveau est prêt et a la capacité de réaliser ce que vous demandez, 

mais ce n'est pas autorisé sans renoncer à autre chose. Le compromis 

n'en vaut pas la peine, et je déconseille de repousser trop loin les limites. 

Il y a des mystères sur lesquels il ne faut pas nous pencher à ce niveau 

d'existence, et il y a des entités qui transgressent les règles et font des 

bêtises. Des bêtises parfois irrémédiables. 

 

Les perceptions extrasensorielles sont un super don mais elles ont 

aussi des inconvénients. Ceux qui sont synchronisés avec d'autres âmes 

peuvent ressentir la déprime et la peur des autres, et prendre ces 

sentiments pour les leurs. 

Si vous sentez mal sans raison valable, peut-être que vous ressentez 

trop d'empathie envers quelqu'un. 

Les perceptions extrasensorielles nous sont disponibles et beaucoup 

d'entre nous les utilisent sans le savoir. Nos cerveaux émettent des 

pensées, des ondes cérébrales, comme des stations de radio, et 

certaines personnes peuvent capter les ondes. Avez-vous déjà remarqué 

que certaines personnes, des parents ou des amis proches, semblent 
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capables de lire dans votre esprit, ou que vous lisez dans le leur ? 

 

Tout le monde a la capacité de savoir. L'âme peut choisir dans la vaste 

librairie de connaissance qui existe dans l'univers. Cherchez et vous 

trouverez. Blâmez les autres pour vos problèmes et vous resterez enfoui 

sous l'ignorance.                  

 

Les extraterrestres ont accès à tout pouvoir imaginable, les humains 

seulement à quelques uns, et pas très bien. 

La télékinésie est un peu plus difficile à maîtriser pour le cerveau 

humain, mais elle peut l'être – surtout si vous avez un complice 

extraterrestre caché dans l'ombre. 

Il n'est pas prévu que l'ensemble de la race humaine soit éveillée de sitôt 

– un grand nombre de personnes le sont néanmoins jusqu'à un certain 

point. 

Télékinésie et expérience hors corps existent depuis des milliers 

d'années pour un certain nombre d'humains. Il y a davantage d'humains 

actuellement, le nombre de gens avec des capacités magiques a donc 

aussi augmenté. 

 

Le système endocrinien est un truc de pointe qui fonctionne sur plusieurs 

niveaux, y compris le spectre électromagnétique – même s'il est 

connecté au cerveau, il reçoit aussi des instructions par l'intermédiaire 

des ondes cérébrales et de ce truc mystérieux connu sous le nom 

d'éther.  

Les ondes sont invisibles. Le cerveau humain est à la fois transmetteur 

et récepteur d'une vaste gamme de spectre électromagnétique. Mais la 

plupart de ces circuits du cerveau restent en sommeil et ne peuvent être 

activés que par des entités supérieures non-humaines.   

 

Le cerveau humain ne peut pas conserver trop d'informations en même 

temps et nous devons être programmés lentement. Cela dépend de la 

personne, certains apprennent vite, d'autres lentement, et certains 

n'apprennent rien. Le cerveau peut contenir beaucoup d'informations, 

plus que ce dont n'importe qui pourrait avoir besoin pour cette vite. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Syst%C3%A8me_endocrinien
http://fr.wikipedia.org/wiki/Spectre_%C3%A9lectromagn%C3%A9tique
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Certains souvenirs de notre passé sont dans notre cerveau mais une 

grande partie est conservée hors planète dans des coffres-forts 

cosmiques. 

 

Avec qui bavarde-t-on dans notre tête ? 

En dehors de quand on parle tout seul, il y a d'autres interlocuteurs mais 

on ne connait que deux d'entre eux: l'un a une fourche et l'autre une 

harpe que peu de gens écoutent... 

 

Le cerveau est conçu pour mettre systématiquement en corrélation les 

informations dans l'emplacement approprié. Ainsi tout le monde reçoit 

son courrier, autrement dit vous recevez votre courrier et non celui de 

votre cerveau. 

Nous autres humains ne sommes pas notre cerveau, nous ne l'utilisons 

que comme un ordinateur de bureau ou un portable. Combien d'entre 

nous sont qualifiés pour entrer le système opératoire de nos ordinateurs 

? Même ceux qui savent peuvent faire des erreurs et en font. 

Nous n'avons pas besoin d'aller sous le capot pour conduire notre 

voiture. Surtout de nos jours où ce sont des machines très complexes, 

contrairement à il y a cinquante ans. 

Nous avons accès 24h/24 à notre subconscient sans avoir à nous 

enfoncer en terrain inconnu. Mais nous sommes libres de le faire et de 

l'explorer si nous le souhaitons. 

 

Les humains n'utilisent-ils qu'un petit pourcentage du pouvoir potentiel 

de leur cerveau ? 

C'est vrai, la plupart d'entre nous n'utilisent pas une grande partie du 

cerveau, il y en a pourtant beaucoup si l'on ose y accéder. 

Les extraterrestres prévoient-Ils de nous faire progresser à un stade où 

nous utiliserions davantage notre cerveau ? 

Individuellement, oui, mais pas en tant que race. Autrement dit, le monde 

entier ne va pas recevoir une mise à niveau ou connaître un bond 

évolutionnaire. 

Quelles seraient les capacités potentielles de quelqu'un pouvant utiliser 

ce pouvoir cérébral augmenté ? Juste une plus grande intelligence et 

mémoire, ou une progression vers la télépathie, la perception 
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extrasensorielle, etc ? 

Tout ce qui précède pour certains. 

De quoi sont vraiment capables nos cerveaux ? 

De plus que ce que quiconque peut imaginer. Le cerveau est une porte 

vers certains matériaux intéressants et incroyables. Chez ceux qui 

peuvent se focaliser sur leurs désirs, le pouvoir du cerveau les 

concrétisera dans le présent. 

 

Nous utilisons bien plus que 10% de notre capacité cérébrale, qui réalise 

ces études ? On les paie pour ça ?... 

On peut utiliser autant que ce qu'on a dans notre tête, certaines 

personnes utilisent vraiment 100%, beaucoup d'autres utilisent 

nettement moins. Il peut être terrible de gaspiller un cerveau, mais c'est 

bien plus drôle que de s'en servir... 

Les gens seraient surpris de tout ce qu'ils peuvent faire avec toute c ette 

matière grise entre leurs oreilles, c'est rempli d'une vraie magie ! 

Quel genre de capacités aurait un humain qui utilise 90 à 100% de ses 

capacités cérébrales ? 

Vivre une vie assez convenable et productive pendant qu'il est sur 

Terre... ou devenir dingue et prendre des drogues parce qu'un cerveau à 

pleine puissance peut représenter un sacré voyage pouvant ne pas 

convenir à tout le monde... C'est pourquoi la plupart d'entre nous n'ont 

pas de Lamborghini pour se balader en ville. Le cerveau humain 

terrestre est de taille moyenne, ils sont plus gros sur d'autres planètes où 

ils peuvent se passer de la plupart des gadgets électroniques dont nous 

autres humains avons besoin dans notre vie quotidienne. 

Mais il y a des choses en préparation au sujet de nos cerveaux humains 

qui n'arriveront pas avant le tournant du siècle. 

 

Les pensées proviennent du cerveau. 

 

Si le cerveau est organique, de quoi est fait l'esprit ? 

C'est une question de sémantique, certains croient que l'esprit est le 

cerveau, d'autres pensent que c'est l'âme. Le fait est que nous avons un 

cerveau et une âme. Le cerveau contient la plupart des données que 

nous utilisons tous les jours de notre existence. Le cerveau est la voiture, 
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l'âme est le passager qui la conduit. Certaines voitures ont tout un 

éventail d'équipements, d'autres non. La voiture est le moyen de se 

rendre en des endroits, le conducteur tourne le volant, appuie sur les 

pédales et il lui prend la décision d'où finir par emmener cette voiture. 

L'âme est l'esprit sans le programme humain préinstallé. 

 

Hypnose et régression pour des phobies spécifiques sont efficaces pour 

ceux qui veulent vraiment changer quelque chose dans leur vie, et cela 

marche sur le même principe que l'effet placébo. Le changement est en 

notre pouvoir, et si nous "savons" que nous avons ce pouvoir via 

placebo, le changement arrive plus facilement.  

 

Certains sont plus doués que d'autres pour envoyer des messages 

télépathiques, mais tout le monde peut le faire à différents degrés.  

Nous sommes électriques et certains d'entre nous peuvent affecter 

l'appareillage électrique, et/ou ameuter d'autres entités. 

 

La psionique est un truc de jeu ou paranormal qui n'a pas d'application 

dans nos vies humaines. Les gens qui s'amusent avec le paranormal se 

retrouvent perturbés par le paranormal. Jouer un jeu n'est pas une 

mauvaise chose, mais certains jeux peuvent l'être. Nous ne sommes pas 

sur Terre pour développer nos pouvoirs surnaturels, mais des gens 

essaient quand même. 

 

La science a finalement admis que les humains utilisent 100% de leur 

cerveau... et certains d'entre nous ne sont toujours pas très intelligents... 

 

Est-ce que la vision à distance fonctionne ? 

Oui. 

Tous les cerveaux humains pensent/voient les choses de la même façon 

quand on les utilise à 100% ? 

Dans certains domaines mais pas tous. Nous sommes uniques nous 

avons tous un point de vue légèrement différent en raison de nos vies 

antérieures. 

Les souvenirs sont-ils stockés physiquement dans nos neurones ? 

Certains le sont.  

http://shadowrun.fr/wiki/Tradition_Psionique
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Tous les souvenirs sont stockés hors du corps tout comme dans le 

cerveau. Mais le cerveau n'en a qu'une copie, pas très bonne qui plus 

est. Le rôle principal du cerveau au niveau des souvenirs est de les filtrer 

et de nous autoriser une certaine quantité d'informations à leur sujet. Le 

cerveau lui-même entrave la mémoire, refoule beaucoup de choses. Il 

est conçu pour le faire. L'âme a une sacoche qui contient un nombre 

limité de nos souvenirs, la plus grande partie est conservée en d'autres 

endroits. 

 

Qu'est-ce qui contrôle notre cerveau et lui permet de fonctionner ? 

Le programme qui y est chargé, l'âme ne pousse que quelques boutons 

comme un clavier d'ordinateur; lorsque nous sortons de l'enfance, il 

devient comme une seconde nature et nous avons la sensation d'être 

notre corps. 

 

L'esprit est une chose dimensionnelle, plus on s'élève plus on a 

conscience de dimensions. C'est tout ce qu'est l'esprit, davantage de 

conscience. La connexion entre les entités et leurs machines est un 

autre sujet. 

 

Dans l'ensemble, nous utilisons tout notre cerveau et même davantage, 

uniquement pour traverser cette vie. Il y a des parties du cerveau qui 

sont en sommeil pour nous mais auxquelles les extraterrestres ont accès 

pour des raisons qu'ils gardent pour eux.  

Une partie sert à la communication universelle mais il y a d'autres parties 

qui pourraient nous donner de superpouvoirs si elles étaient 

déverrouillées. 

Lorsqu'Ils nous rendent visite, ils déverrouillent certaines de ces parties. 

Ils peuvent parfois laisser une partie déverrouillée pendant un certain 

temps. 

 

Nos esprits peuvent gravir un échelon supérieur mais la plupart d'entre 

nous ont peur de l'altitude. Nous devenons très mal à l'aise au-delà de 

notre zone de confort 3D. 

 

Nous ne devons pas perdre l'esprit. La réalité est une chose inconstante, 
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elle ne peut être mesurée ou comprise par les plus grands esprits 

scientifiques, plus ils la recherchent moins ils en trouvent. C'est pourquoi 

les cheveux d'Einstein étaient toujours en désordre. 

La vie ne peut être que déroutante. La plupart des gens essaient donc 

de ne pas trop y penser et boivent du thé à la place. 

 

Les humains sont-ils capables de télékinésie ? Est-il possible de 

déclencher ce pouvoir ou les ET nous en empêchent-ils ? 

Cela serait un truc dangereux entre des mains humaines, mais ils y a 

des hybrides qui le peuvent. 

 

Lorsque nous pensons ou que des pensées apparaissent dans notre 

tête, est-ce que nous émettons quelque chose comme des ondes de 

pensée ou un genre d'ondes/énergie ? 

Oui nous émettons des ondes mentales. 

Si l'on pense vraiment à quelque chose, quelqu'un d'autre dans la pièce 

peut-il s'en rendre compte ou ressentir la même chose ? 

Certaines personnes le peuvent, mais peut-être qu'elles ne le savent ou 

ne le reconnaissent pas. 

Faire attentions aux choses est un élément-clé. Les pensées humaines 

émanent de notre cerveau et certaines personnes peuvent les capter. Un 

truc de capacités extrasensorielles. 

La majeure partie de ces capacités sont refoulées en nous. Certaines 

personnes peuvent extraire plus de magie que d'autres de ces zones 

paranormales au moyen de leurs guides. 

 

Quel genre d'ondes mentales émet-on ou peut-on émettre ? 

Extrasensorielles, des trucs difficiles à capter à l'aide de la technologie 

disponible. 

 

Toutes nos pensées sont diffusées et les extraterrestres ainsi que 

certaines Opérations Secrètes peuvent facilement les capter. Certains 

humains peuvent en capter quelques unes. C'est un domaine qui reste 

interdit à la plupart pour l'instant. 

 

Lorsque nous pensons aux autres, ils pensent parfois à nous aussi. 
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L'onde mentale est un équipement très sophistiqué. 

 

J'ai récemment pu être mieux capable d'entrer dans une sorte de pensée 

en mode rêve éveillé où je laissais mon intuition être plus libre que lors 

d'une pensée consciente normale. Y-a-t-il un moyen de renforcer ma 

capacité à conserver ces sources d'inspirations ? 

Oui, mais comme l'électricité, il faut que ça aille quelque part comme 

dans un appareil électrique ou bien il n'y a rien. Ça ne marche pas de 

mettre la charrue avant les bœufs. Il vous faut être précis dans vos 

sources d'inspiration parce qu'on nage au milieu d'elles. 

Est-ce ainsi que les extraterrestres transfèrent la technologie, au moyen 

d'aperçus de l'au-delà ? 

Il y a une infinité de ressources utilisées par les extraterrestres pour 

placer la technologie dans notre esprit et entre nos mains. Les gens 

ordinaires doivent avoir un désir, une idée de ce qu'ils veulent, et ensuite 

y mettre beaucoup d'huile de coude/tâtonner et parfois traverser écher et 

frustration avant que quelque chose n'arrive. 

Il y a des tas de cadeaux spéciaux qui attendent ceux qui persévèrent à 

trouver et développer. 

 

Qu'arrive-t-il vraiment lorsque nous dormons ? 

Tout arrive. 

Notre corps ne se repose vraiment pas tant que ça. Nous pourrions 

rester au lit sans bouger et nous serions quand même fatigué et nous 

endormirions. 

Le cerveau se repose vraiment un peu, le corps fait un peu d'exercice. 

Vous avez dit que nous traversons une phase de maintenance et que 

nous obtenons des instructions et autres, mais comment se fait-il que 

des choses très étranges arrivent quand on ne dort pas ? 

Étrange est le mot d'ordre durant le sommeil, que l'on dorme ou non. 

L'équipe de maintenance se pointe souvent ivre et ils sont parfois 

négligents. 

Pourquoi le cerveau perd-t-il les pédales quand nous ne dormons pas ? 

Le cerveau n'arrête jamais de recevoir des informations, même quand on 

dort. Mais comme tout programme, le cerveau a besoin de redémarrer 

de temps en temps pour nettoyer les traces de fichiers foireux. L'âme 
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n'est pas affectée mais il faut s'occuper des ordures qui s'amoncellent 

dans la salle de contrôle/le cerveau. 
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SUBCONSCIENT & INCONSCIENT 
 
Le subconscient est un centre de communication avec des pouvoirs supérieurs à l'extérieur 

du corps humain. C'est la partie de l'esprit où nous recevons une bonne partie de notre 

"intuition" et d'autres informations pertinentes que nous appelons créativité, et c'est l'endroit 

où nous rencontrons cette chose connue comme "eureka" où l'on obtient la réponse à un 

problème après y avoir réfléchi. 

La prière utilise le même système. Qu'est-ce que la télépathie ? S'adresser non-

verbalement à d'autres personnes ou entités invisibles. Lorsque les gens prient, ils le font 

généralement en méditant silencieusement. S'ils prient à haute voix, leurs pensées sont 

quand même adressées à certaines divinités ou objets. Toutes nos communications, qu'elles 

soient verbales ou non, sont surveillées par les dieux – que je préfère appeler les 

extraterrestres. 

La télépathie est une variante de communication qu'Ils utilisent avec les humains, mais ils 

communiquent différemment entre eux.  

La télépathie totale exige une conscience bien supérieure à ce que la plupart des humains 

ont et auront jamais. Elle est surtout utilisée par des entités supérieures qui communiquent 

avec et nous écoutent par ce biais. C'est ainsi qu'Ils savent ce qu'on pense. 

La télépathie est-elle empêchée par notre tas de chair humaine ? 

Notre bagage interne entrave une bonne partie de nos capacités. 

La télépathie et d'autres formes d'interface avec les autres humains sont facilitées, bloquées 

ou altérées par "d'autres", y compris des humains ayant accès à un équipement de haute 

technologie. 

On ne peut s'échapper de la boîte de fréquence sans mourir et s'évader de la matière qui 

nous retient prisonniers. 

La télépathie est un équipement standard du modèle humain que nous possédons. 

Toutes nos pensées sont diffusées télépathiquement pour ceux qui savent comment capter 

les signaux. C'est sur la bande passante. La plupart des gens ne font que tendre l'oreille. 

La télépathie ne nous fait pas rester honnêtes, mais notre intégrité oui. 

 

À chaque fois que l'on cuisine un gâteau, on manipule la matière avec notre esprit. On 

manipule la matière quand on crée des choses. C'est la base du pouvoir de l'esprit sur la 

matière, et certains peuvent le maîtriser à des niveaux supérieurs, mais la plupart ne le 

feront pas pendant qu'ils sont au niveau terrestre. 

 

Le conscient se rappelle un peu. L'inconscient se souvient de tout et des changements ont 

lieu de manière subtile. Quel genre de changements ? ça c'est entre vous et les 

extraterrestres. 

 

Il se passe beaucoup de choses dans le subconscient, mais c'est aussi comme une boîte 

aux lettres où les extraterrestres déposent des choses qui sont demandées ou exigées par 

nos vœux et nos actes. 

Notre subconscient ne dort jamais, il est toujours en marche et accessible par les canaux 

normaux du cerveau. S'y rendre via la méditation et d'autres biais peut s'avérer périlleux 
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pour ceux qui ne sont pas prudents ou bien informés. Et très peu le sont. 

Ça peut être comme d'aller dans le système opératoire de votre ordinateur sans savoir grand 

chose sur le fonctionnement de ce dernier. 

Heureusement, la plupart n'en savent pas suffisamment pour faire beaucoup de dégâts en 

visitant le subconscient et sont effrayés avant de pouvoir en faire. 

Rappelez-vous simplement que quand vous y êtes, vous êtes en présence des dieux. C'est 

une église qui peut aussi devenir un cauchemar. Le subconscient est un endroit surnaturel et 

sacré: traitez-le ainsi. 

 

Quels bons moyens y-a-t-il d'atteindre le subconscient ? 

Du sang, de la sueur et des larmes. Vous creuser la tête jour et nuit jusqu'à ce qu'un 

morceau se débloque – Pensez aux chercheurs d'or, il faut passer en revue beaucoup de 

cailloux et de poussière avant de trouver de petites pépites. 

 

Le subconscient ne fait pas partie de l'âme, c'est un module qui y est attaché. 

On obtient des mises à jour de module pour chaque nouvelle mission. 

Les souvenirs et tout un tas d'autres trucs appartenant à chaque âme individuelle sont 

stockés dans le "casier cosmique" de chacun. 

 

C'est une galerie des miroirs où l'on peut se perdre si on s'y aventure trop profondément; la 

pression des profondeurs peut être aussi traitresse que sous les océans. C'est en cet 

étrange endroit que sont chargés tous nos programmes contrôlant nos émotions, où nos 

réalités physique et spirituelle peuvent se séparer. C'est là où l'on peut rencontrer de 

mystérieuses entités sans nom. 

La plupart des gens ne sont même pas conscients de cet endroit sacré à l'intérieur de leur 

tête. 

 

Cela vous déconcerte ? Cela a dérouté l'Einstein de la psychothérapie, Sigmund Freud. Il n'a 

jamais bien compris cette partie de l'égo. 

 

Lorsqu'on balaie les fréquences d'une radio, on peut capter des centaines de fréquences 

radio invisibles sur la bande passante et l'on sait à quelle station appartiennent les 

fréquences parce qu'ils doivent annoncer qui ils sont toutes les cinq minutes. 

La bande-passante du subconscient n'est régulée par aucune agence extraterrestre pour 

vous certifier qui vous captez ou avec qui vous communiquez.  

Donc ceux qui surfent sur le subconscient prennent des risques, et peuvent avoir de la 

chance ou non, mais ne sauront jamais vraiment avec qui ils peuvent bien parler, même si 

les esprits savent tous à leur sujet ou celui de leur famille. 

 

Le subconscient n'est pas notre âme mais un disque dur périphérique contenant beaucoup 

de trucs sympas et effrayants.  

 

Le subconscient humain est un petit ordinateur pourvu d'un accès sans fil à de biens plus 

grandes unités centrales de ce système solaire. Lorsqu'une petite fille bâtit un château de 

sable vraiment super sur la plage, elle a aussi accès à ce "serveur" supérieur si ce qu'elle 

essaie de comprendre n'est pas disponible dans son petit cerveau. 
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Nous ne sommes pas conscients de l'existence de ces serveurs cosmiques de l'univers, 

mais ils sont quand même là. 

 

Notre subconscient est un canal vers une vaste quantité d'informations restant 

majoritairement en sommeil parce que certains de ces trucs sont inacceptables pour la 

réalité que l'on perçoit ainsi que pour la société en général. Donc nous les refoulons ou 

essayons de le faire – un truc Freudien. 

La vérité se cache dans ce vaste réservoir auquel sont accrochés nos cerveaux sans fil. 

Mais la méditation n'est pas la clé pour le déverrouiller, contrairement à la vertu et la "vraie" 

intégrité. 

 

L'inconscient fait partie de ce monde et pénètre le paranormal. La conscience fait partie de 

ce monde et est terrifiée par le paranormal. La peur que l'on peut ressentir est réelle et 

naturelle, mais 100% inutile. 

 

Notre équipement subconscient reste avec nous, mais il exécute des fonctions différentes 

sur divers niveaux et selon chaque vie. 

 

Le subconscient n'est pas physique et nous non plus, nous sommes juste obtus. Le 

subconscient n'est pas 3D, et nous le sommes. Les êtres en 3D ne peuvent comprendre ce 

qu'il y a au-dessus d'eux pendant qu'ils sont enfermés dans cet état d'esprit. 

 

Comment choisissent-Ils quel groupe d'extraterrestre va programmer notre subconscient ? 

Selon nos actes et attitudes. 

 

Notre subconscient est un outil qui travaille sur nous. Il ne nous contrôle pas vraiment mais 

nous livre nos défauts et nos forces sur un plateau. 

 

Le subconscient est en connexion directe avec des endroits supérieurs. 

 

Le subconscient humain est-il naturellement plus attiré par la couleur noire ou/et les objets 

de couleur sombre ? 

Certains d'entre nous dorment mieux dans l'obscurité totale. Certains d'entre nous ont passé 

beaucoup de temps dans les ténèbres absolues. Il y a beaucoup d'obscurité dans cet 

univers, et on peut mieux cacher des choses dans les ténèbres que dans la lumière, ou tout 

du moins c'est ce qu'on croit. 

 

Tout ce qui existe dans l'univers physique est-il abrité dans notre subconscient ? 

Nous ne possédons pas même une goutte de ce qui existe. 

 

Notre cerveau n'est qu'un intermédiaire organique vers le subconscient. 

 

Le subconscient n'est pas dérangé par l'âme. 

 

Utilisons-nous directement le subconscient pendant que nous sommes dans les dimensions 

du rêve ? 
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On puise un peu dedans. 

 

A-t-on accès à toute pensée 3D possible avec notre subconscient ? 

Seulement en fumant de l'herbe (rire). Seulement une très petite portion car sinon les 

informations nous feraient brûler vif, ce serait comme s'agripper à un câble à très haute 

tension au-dessus de notre tête.  

 

L'âme, l'esprit, le corps... est-ce dans cet ordre ? L'éther subconscient s'insère où (si nous y 

sommes autorisés) ? 

 

Quel pourcentage de ce que font les humains sur terre est contrôlé par le subconscient ? 

Le subconscient est de l'information; il ne nous contrôle pas plus qu'une bibliothèque remplie 

de livres. Comment de gens utilisent-ils vraiment la bibliothèque pour s'informer ? Pas 

beaucoup. Et ceux qui le font ne lisent que quelques uns des milliers de bouquins à 

disposition. 

 

Le subconscient transcende les dimensions, contrairement à l'âme qui peut être accrochée, 

enchevêtrée dans des dimensions comme des restes de nourriture dans la bouche. 

Le subconscient est-il ce qu'on appelle communément "l'esprit" ? Comme vous le savez, 

dans les écrits bibliques sont décrit l'esprit, l'âme et le corps. 

Certaines personnes l'appellent l'éther, non le composé volatil mais l'essence qui pénètre 

l'univers. C'est un océan de connaissance dans lequel pioche l'âme, certaines plus que 

d'autres. 

 

Le subconscient est comme un cyberespace de base rempli d'informations valables pour 

ceux qui ne perdent pas leur temps à surfer sur des sites pornos. 

 

Quelqu'un peut-il apprendre à utiliser le subconscient pour avoir de super capacités ? 

La grande majorité des humains ne peut pas le faire; l'accès au flux par tous les moyens 

conscients possibles nous est bloqué. 

Y-a-t-il des gens ou des extraterrestres qui le font ? 

Les Opérations Secrètes le peuvent dans une certaine mesure, avec un peu d'aide 

extraterrestre. Ces derniers suivent un protocole très strict dans ce domaine. 

 

Nous flottons dans le subconscient comme un fœtus dans le ventre relié au cordon ombilical. 

 

Quel niveau d'influence notre subconscient a-t-il sur notre vie 3D ? 

Autant que nous sommes disposés à utiliser ou laisser. Imaginez un robinet, nous contrôlons 

la quantité qui en sort. La plupart d'entre nous ne font que le laisser goutter. 
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ILLUMINATION, EVEIL & MEDITATION 
 

Les gens méditent afin de découvrir une plus haute conscience en eux-

mêmes. À travers les âges, des millions de personnes ont prié leurs 

dieux pour être guidés et recevoir des faveurs. 

Médiation et prière sont de simples communications télépathiques avec 

des êtres supérieurs. Les gens sont obnubilés par un objet ou une idée 

et concentrent de l'énergie vers cela – avec parfois des résultats 

surnaturels. 

 

Ceux qui sont le plus déterminés à avoir ce qu'ils désirent rencontrent 

généralement le succès. 

Le fait est qu'il y a des êtres supérieurs au-dessus de nous – Ils ont 

toujours été dans le coin, sous diverses formes (spirituelle, corporelle, et 

quelque chose entre les deux). 

Si vous leur demandez "gentiment", Ils pourraient vous donner ce que 

vous voulez... Après tout, Ils ont accès à la plupart des secrets de 

l'univers. 

Peu leur importe votre religion, quelles que soient vos croyances. 

 

La médiation et la prière sont une communication mentale avec un 

pouvoir supérieur.  

 

La plupart des formes de méditation sont bonnes pour l'esprit et 

l'ensemble du système nerveux et endocrinien. 

 

Au sujet des "sages" hommes ou femmes qui s'assoient solitairement 

pour mieux comprendre: 

Il y a beaucoup de gens qui s'assoient seuls au coin des rues avec une 

coupelle ou en tendant les mains dans l'espoir que des passants y 

fassent tomber une pièce ou deux. Ça revient au même. 

Se la couler douce, c'est toujours gaspiller une vie, qu'importe comment 

on le justifie. 

 

L'illumination ne s'atteint pas au travers de méditation en tout genre; 
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l'éveil se mérite et se forge dans les fourneaux d'existence telle que celle 

qu'on a sur Terre. 

Beaucoup de ceux qui passent toute leur vie à méditer en espérant 

échapper à la réincarnation reviennent sur cette bonne vieille planète 

Terre – et travaillent actuellement pour vivre. 

Le chemin vers l'éveil est rempli de sang, de sueurs et de larmes. Ceux 

qui l'atteignent ont des âmes calleuses dont ils doivent prouver la valeur. 

Les âmes pleinement éveillées ne fréquentent pas les endroits comme la 

Terre. 

Il existe beaucoup de croyances et concepts différents pour remplir à un 

certain niveau le vide des presque sept milliards d'âmes sur cette 

planète. 

Certains suffisent pour accompagner une personne ou un croyant de la 

naissance à la mort. Certaines personnes changent souvent de cheval 

durant leur périple au travers du désert de la vie. 

Mais le véritable éveil est rare parce qu'il n'existe pas et n'a pas besoin 

d'être à ces niveaux d'existence. 

Il est presque impossible de comprendre les magnifiques complexités de 

la vie éternelle pendant qu'on regarde en l'air depuis les boueux champs 

de bataille de l'existence humaine. 

Nous sommes avides d'avoir la compréhension des dieux alors que l'on 

trébuche sur la compréhension de base des humains près de nous. 

Et c'est pourquoi nous sommes ici, non pour comprendre les dieux mais 

pour nous comprendre nous-mêmes et ceux qu'on côtoie tous les jours. 

C'est un concept très facile, pourtant beaucoup d'entre nous y échouent 

misérablement. L'éveil humain... la bonne blague. 

Qu'est-ce que l'éveil ? La capacité à trouver des informations avec 

internet est une forme d'éveil... comme la poule qui picore le sol à la 

recherche d'insectes. Les humains ne peuvent pas créer la 

connaissance, ils la reçoivent par le biais d'être supérieurs et inférieurs. 

Les humains ne sont pas des dieux, les êtres supérieurs non plus, eux 

aussi reçoivent l'information qu'ils diffusent. Nous ne faisons pas tous 

"un avec la source". C'est un concept de bas-niveau. On ne peut pas 

commencer à comprendre le tableau d'ensemble depuis ici-bas et 

recevoir "l'illumination". On ne reçoit que quelques indices autorisés ici et 

là pendant qu'on est dans cette vie de bazar. 
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Ceux qui passent leur temps à croire qu'ils sont éveillés et que les 

masses éhontées ne le sont pas seront leur propre juge et jury arrivés au 

portes du paradis. Croire que l'on a atteint l'illumination est une fantaisie 

humaine très égocentrique. On veut tous désespérément croire qu'on est 

meilleur que notre prochain, c'est humain. 

Quel niveau de conscience, de compréhension ou d'éveil tout humain 

peut-il atteindre en étant sur Terre ? 

C'est une bonne question. Qui sont les candidats à l'échelle mondiale ? Il 

y en a sûrement qui ne chercheraient pas à se faire remarquer, par 

conséquent comment quiconque pourrait-il le savoir ? 

Bouddha, Jésus, Krishna, etc, ont-ils atteint un éveil complet à la vérité ? 

On ne peut atteindre ce qui ne nous appartient pas d'atteindre. On donne 

cependant à certains une profonde sagesse et connaissance d'un autre 

monde, mais elle ne leur appartient pas. 

Le véritable éveil est impossible sur Terre; On peut gratter la surface 

mais pas beaucoup plus. Les âmes humaines ne peuvent faire face à 

l'illumination; cela ferait d'eux de pompeux imbéciles. L'illumination est 

une créature très étrange à décrire et elle choquerait notre esprit 3D; on 

ne comprend tout simplement pas ce que c'est vraiment. 

Il est plus fort de marcher sur les eaux de l'éveil que de se noyer dans 

l'océan de l'ignorance. Mais nombreux se noient dans l'océan de l'éveil 

aussi. L'éveil est un cadeau, non un exploit. 

Faire ce qui est juste n'est peut être pas populaire mais ce ne devrait pas 

être très dur. Nous ne sommes pas sur Terre pour être illuminés. Et ceux 

qui pensent l'être ne savent rien à ce sujet. C'est un piège tout à fait 

paradoxal. 

 

Il y a de bonnes idées et notions dans le Zen, et la méditation peut 

sûrement aider beaucoup de gens qui sont excités par toute la caféine 

absorbée et le stress relatif à leur travail. 

Si vous trouvez quelque chose prêt-à-l'emploi qui fonctionne pour vous, 

allez-y, ou créez votre propre route personnelle parce que c'est vous qui 

allez l'emprunter. 

 

Si la médiation était la réponse, il y aurait plus d'harmonie en ce monde 

parce que  de nombreuses personnes, bonnes comme mauvaises, l'ont 
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essayée. 

La méditation est bénéfique en tant que méthode de relaxation et peut-

être pour concentrer ses énergies. Et certaines personnes utilisent bien 

mieux que d'autres la méditation pour améliorer leur vie, mais elles ne 

sont pas nombreuses. 

Quoiqu'il en soit, la méditation est davantage pour le grand public un 

élixir physique et ne sert pas à purifier l'âme, ni à en évacuer la haine, la 

jalousie et l'égo. Cela peut seulement être fait à l'aide d'une 

détermination accrue et "consciente". Programmer son esprit au moyen 

de mantra n'est pas incroyable – une machine peut en faire autant. 
 

Différentes couleurs et matières attirent-elles des énergies différentes ? 

D'aucune façon significative ou spirituelle. 

 

Est-il correct d'assumer qu'on ne peut vraiment entendre les pensées de notre âme sans être 

influencé ou très peu par notre corps, qu'au travers de la méditation ou d'un genre d'exercice 

de sérénité du corps ? 

C'est sûrement vrai pour tous ceux qui ressentent que la méditation les aide, mais ce n'est 

pas vrai pour tout le monde. Nous avons un rapport authentique avec notre âme quand nous 

faisons des choses qui nous rendent heureux – sans l'aide de drogues dures, bien entendu. 

N'être pénible pour personne est un bon début. Faire un travail épanouissant, ou ne rien faire 

du tout. 

Apprécier une belle journée dans le parc, au centre commercial, en ville ou à la campagne. 

Où que vous soyez, dans n'importe quelle condition, vous pouvez vous sentir bien ou mal. Il 

est beaucoup plus facile de satisfaire l'âme qu'on ne le croit. 

 

Est-il vrai qu'on peut induire ces expériences sans leur aide en apprenant à contrôler les 

pensées de son esprit, au moyen de la méditation et d'autres pratiques ? 

On ne peut pas s'initier soi-même à un club exclusif comme on le voudrait, nous devons être 

invités. D'autant plus dans les clubs paranormaux les plus exclusifs de la galaxie. Mais tout 

le monde est libre de franchir la porte et de jeter un œil, évitez juste de vous faire attraper. 
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RÊVES 
 
Quand j'étais petit garçon en Italie, mon père inventa un moyen pour m'éloigner de la cave 

où il rangeait ses outils. Il me fit le suivre jusqu'à la porte de la cave, l'ouvrit et une main 

surgit, l'agrippa et le tira vers le bas des escaliers. Il cria et appela à l'aide. J'avais cinq ans à 

l'époque et j'ai couru dans la cuisine attraper un balai pour frapper la main qui tenait mon 

père jusqu'à ce qu'elle le lâche. 

Il m'avoua des années plus tard que cette main était la sienne et qu'ils avaient bien ris dans 

mon dos, invitant même les voisins à regarder. Mais à l'époque j'étais terrifié par la bête dans 

la cave et j'ai des frissons dans le dos rien que d'y penser. 

Les rêves sont des endroits réels, tout aussi réels que la farce que me faisait mon père. Il l'a 

fait pour exprimer quelque chose et laisser une impression, et les extraterrestre font de 

même. 

 

Les rêves, c'est notre cerveau qui fouille la charge de travail qu'il reçoit chaque jour. 

Mais des extraterrestres peuvent aussi vous parler dans vos rêves sans vous faire flipper, et 

des personnes décédées durant votre vie peuvent aussi vous rendre visite. 

 

Durant les rêves, on affronte beaucoup de choses de notre vie présente et des bribes 

d'anciennes vies. Des êtres chers décédés peuvent aussi nous rencontrer dans nos rêves. 

 

En fait pendant que l'on dort, on "rentre chez soi" pendant une courte durée pour redonner 

de l'énergie à notre âme. Mais pas toute les nuits, et pas toujours pour rendre visite à la 

famille; n'êtes vous jamais sorti du lit le matin en ayant l'impression d'avoir travaillé toute la 

nuit dans une mine de sel ? 

Il est préférable d'oublier certains voyages. 

Les mines de sel s'évaporent comme le mirage qu'elles sont quand on nettoie le désordre 

qui tourmente notre esprit éveillé - qui repousse les bonnes choses de la vie et refoule aussi 

certains de ces souvenirs longtemps perdus. 

 

La plupart des rêves sont des souvenirs fragmentés d'autres endroits, certains revisitent des 

choses sur ce plan en compagnie d'autres venus d'ailleurs qui vous rendent visite. De plus, 

on a connu sur d'autres planètes des gens que l'on connait sur Terre actuellement, avec les 

mêmes traits et caractéristiques reconnaissables. 

 

Ceux qui sont morts nous rendent souvent visite en rêves. 

 

Les rêves sont parfois un endroit dans votre tête, mais ils peuvent aussi avoir lieu dans 

d'autres dimensions, sur un vaisseau ou sur des planètes physiques au moyen de projection 

astrale, accompagné par des gens que vous connaissez ou des entités que vous ne 

connaissez pas mais qui vous connaissent, et ils vous transmettent des informations, que 

vous le vouliez ou non. Parfois ces expériences finissent par être perçues comme des 

cauchemars alors que ce sont en fait des choses du passé, de cette vie ou de celle d'avant, 

ou des choses que l'on peut avoir causé aux autres durant cette vie ou la précédente. 
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Tout dans cette vie est en préparation de la suivante, et durant les rêves vous pouvez avoir 

un effrayant aperçu des personnes et situations qui feront partie de votre prochaine vie. Mais 

la plupart des rêves concernent le moment présent. 

 

Des personnes décédées s'adressent à nous dans les rêves, c'est ce que les gens croient 

parce qu'ils ne réalisent pas que certains rêves sont souvent des lieux à bord de vaisseaux 

mais aussi sur place – à l'intérieur d'hôpitaux, et ceux qui voient des entités le font parce 

qu'ils sont détachés de leur corps et sont sur la même fréquence que les anges ou les 

extraterrestres (c'est souvent la même chose). 

Ils utilisent des gens pour parler pour eux de l'autre côté – ce côté pour nous. 

 

La plupart des gens croient que les rêves sont le résultat de nos luttes quotidiennes 

auxquelles notre esprit essaie de donner du sens. Ce qui est parfois vrai, mais d'autres fois 

les rêves sont de véritables endroits sur d'autres planètes et dimensions. 

Avez-vous rêvé ou avez-vous voyagé ? C'est à vous de décider.  

 

Le rêve a deux fonctions chez les humains. A chaque heure éveillée, nous autres sommes 

frappés par une quantité massive d'informations, tout comme les animaux, et l'ordinateur du 

cerveau humain et animal doit donner du sens à ces informations et les stocker dans 

l'emplacement approprié. 

Les humains peuvent être contactés par des entités supérieures durant leur sommeil, et on 

peut aussi plonger dans d'autres expériences enfermées dans notre subconscient – issues 

de vies antérieures, de visites en d'autres endroits, planètes et dimensions... la plupart des 

rêves sont bizarres parce qu'ils ont lieu dans une réalité très différente de ce qu'on a sur 

Terre. 

 

Beaucoup de rêves n'en sont pas. Ils peuvent avoir retiré quelque chose de votre tête, ou 

essayer d'attirer votre attention sur un problème physique que vous pourriez avoir. 

 

Les cauchemars sont des outils utilisés quand cela est nécessaire pour tout un tas de 

raisons. Ne pas en faire signifie donc qu'il n'y en a pas besoin. 

 

La plupart d'entre nous aimeraient avoir un réglage métaphysique durant leurs heures de 

sommeil mais c'est plutôt l'opposé pour bon nombre, qui ont l'impression d'avoir été piétinés 

par un troupeau d'éléphants à la place – et ont besoin d'un toubib pour les faire sortir du lit le 

matin – mais doivent se contenter d'un réveil désagréable et d'un bol de café serré.  

La plupart d'entre nous se connectent-ils plus avec l'univers pendant qu'ils dorment ? 

Plus que ce que nous n'admettons jamais. C'est alors que des idées surgissent de nulle part 

dans notre tête; des parents décédés nous rendent visite et restent à l'arrière-plan, on 

interagit avec des gens curieux et pourtant on les connait d'une certaine façon... jusqu'à ce 

qu'on se réveille et qu'on ait alors aucune idée de qui ils pouvaient bien être. 

Les heures de sommeil sont les "heures de visite" dans la prison dénommée Terre. 

Vous trouvez ça flippant ? 

Ça devient plus flippant quand on s'enfonce plus loin dans ce sous-sol sombre et humide où 

règnent rongeurs, serpents, araignées et toutes sortes de bestioles. 
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Parfois la personne est emmenées corps et âme, la plupart du temps elle laisse le corps 

derrière elle. 

 

"Ce n'est qu'un rêve", ça n'existe pas. Tous les rêves ont une signification que la plupart 

d'entre nous ne peuvent comprendre avec leur conscience, mais des informations sont 

placées en nous que nous utilisons inconsciemment au long de nos vies. 

L'intuition vient de rêves dont nous pouvons ne jamais nous rappeler, d'entités dont nous 

n'avons aucun souvenir, de lieux réels qui semblent être des rêves... 

 

Tous les rêves ont-ils un but ? 

Oui, mais il n'est souvent pas destiné à notre prise de conscience. 

Sommes-nous conditionnés/programmés durant ces rêves ? 

De façon subtile, même si ce sont d'horribles cauchemars. 

 

Toute inspiration et idée que l'ont déclare souvent comme nôtre est insérée dans notre 

subconscient au moyen des rêves. On ne se souvient pas de la plupart des rêves. 

 

Est-ce que parler dans son sommeil signifie quelque chose ? Je le fais beaucoup, une fois 

mon père m'a sorti d'un rêve où selon lui je hurlais mais à mon réveil je ne me rappelais en 

rien du rêve. 

Vous voulez juste être entendu. Malheureusement vous pourriez parler de trucs que vous ne 

voulez pas vraiment que qui que ce soit entende... 

 

On ne se rappelle d'un rêve que s'Ils le veulent, mais la plupart des gens n'ont aucune idée 

de quoi parlent les rêves, il n'est donc pas crucial de s'en souvenir. Les messages sont 

surtout adressés au subconscient, d'où ils s'échappent par tous petits bouts dans le 

conscient – où viennent les idées. 

 

L'esprit s'éclaire quand les lumières s'éteignent dans la chambre. 

 

La plupart des rêves sont déformés parce qu'ils ont eu lieu dans d'autres dimensions bien 

supérieures à la 3D à laquelle nous sommes accoutumés lorsque nous sommes éveillés. 

 

Connaissez-vous des techniques pour être davantage conscient durant les rêves ? 

Aucune qui soit universelle, cependant rester calme et conscient peut aider un peu... mais 

cela ne veut pas dire qu'Ils vous laisseront vous en rappeler une fois réveillé. 

 

Jusqu'à quel point les extraterrestres manipulent-ils nos cycles de sommeil pour être dans 

certains états d'esprit, et qu'en est-il de ceux passent entre les mailles et ne peuvent être 

contrôlés ? 

Certaines personnes ne sont pas manipulées du tout; tout dépend des besoins, désirs et 

attentes qui restent des exigences individuelles et uniques – qu'ils soient bons ou mauvais. 

Et personne n'est vraiment sous contrôle à moins qu'il n'abandonne volontairement son libre-

arbitre à quelque entité malveillante effrayante. 

Manquer de sommeil ne signifie pas pas passer entre les mailles ni éviter d'être contrôlé – 

dans tous les cas, de toute façon – certaines personnes n'ont pas besoin du sommeil ou des 
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instructions additionnelles qui arrivent durant le sommeil. 

 

Le sommeil est important et ceux qui n'ont pas la quantité qu'ils "devraient" peuvent passer à 

côté d'instructions vitales, sans parler du peu de repos de ces quelques chanceux. 

 

Nous avons tous beaucoup de peurs que nous fuyons et qui peuvent se manifester en rêve, 

mais parfois les rêves nous montrent un tout petit bout d'un véritable extrait de notre réaction 

au cours d'une vraie rencontre. 

 

Les rêves ont lieu dans une autre dimension, à bord d'un vaisseau ou sur une autre planète 

– ou dans votre chambre. C'est le subconscient qui s'adresse à vous dans certains rêves. 

 

En rêve, lorsqu'on parle ou qu'on rend visite à des gens qu'on ne connait pas ou de la famille 

et des amis qu'on connait mais qui sont décédés, on leur parle et on leur rend visite en vrai. 

 

Les "rêve-tests" reflètent-ils vraiment à quel point notre âme est 

bonne/mauvaise/paresseuse, etc ? 

Non, le vrai test est notre vie, les rêves peuvent être du "Repos & Relaxation", du "temps 

mort", ils peuvent être un coup de pied aux fesses ou un discours d'encouragement. Il n'y a 

pas de limite à ce que peut être un rêve. 

 

La plupart des gens rêvent en noir et blanc avec un petit peu de couleur de temps en temps. 

 

Les rêves divulguent des choses qui sont personnelles et uniquement pour vous. Cela peut 

être un aperçu de votre passé ou de votre avenir – ou juste un désir caché. 

 

De la famille et des amis du passé comme du futur apparaissent tout le temps dans nos 

rêves. 

 

Lorsqu'on rêve de quelqu'un qu'on connait, cette personne rêve-t-elle de nous au même 

moment et partage-t-elle le même rêve ? 

Cela arrive, mais les deux personnes peuvent interpréter le rêve différemment, ou se 

rappeler de parties différentes de celui-ci. 

 

La plupart des rêves parlent le langage de notre subconscient; notre sous-esprit nous les 

régurgite sous forme d'inspiration, d'intuition, de sens commun ou hors-du-commun. 

Beaucoup de courants glissent de nos expériences quotidiennes jusque dans notre sous-

esprit, les contributions de nos guides et d'autres entités préoccupées ou diaboliques – 

essentiellement guidées par nos désirs et intentions, quels qu'ils puissent être. 

 

Est-il possible de rencontrer en rêve une personne qui fera partie de notre avenir ? 

Si oui, quelle probabilités y'a-t-il que cette personne spécifique soit dans notre futur ? 

Oui, dans notre futur ici sur Terre et aussi plus tard. Mais une fois que vous aurez rencontré 

la personne, vous oublierez le rêve, même si vous pourriez ressentir qu'il y a quelque chose 

de familier au sujet de cette personne. 
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Rêve-test est inapproprié, rêve-instruction correspond mieux à ce qu'ils sont, une sorte de 

cours particulier au sujet de choses de cette vie. 

 

Les rêves s'adressent surtout au subconscient, on nous laisse parfois entrer dans les 

activités en coulisse, mais pas trop. 

 

Les rêves sont sensibles aux périodes et contiennent des masses d'informations, et bien que 

l'on puisse répéter certains rêves, ce sont surtout des offres uniques qui ne peuvent pas être 

exploités ou explorés au-delà de leur véritable objet, que peu de gens peuvent comprendre. 

 

Certains rêves essaient de nous aider à faire face à nos peurs, des choses que nous 

pouvons avoir caché à l'intérieur peuvent ressurgir à la surface comme un bouton. 

 

Les rêves sont-ils un genre de musique ? 

Pour certains. 

 

La qualité de nos rêves est-elle liée au besoin écrasant de se lever tard ? 

Ne pas vouloir sortir de ce lit chaud et confortable pour entrer dans ce monde froid et cruel, 

voilà la cause. 

 

Si le message du rêve n'est pas évident, c'est qu'il est destiné à être mâchouillé par le 

subconscient. Laissez-le donc faire le gros du travail. La plupart des rêves n'auront jamais de 

sens pour nous parce qu'ils sont crus et nous avons tendance à préférer les choses 

cuisinées et préparées pour nous. Et c'est ce que fait le subconscient. Quelques jours, 

semaines, mois ou même années passent et une chose sur laquelle on travaillait ou qu'on 

essayait de comprendre devient claire. 

Ou nous rencontrons quelqu'un à qui nous avons été présentés en rêve, et nous ne faisons 

que rarement le lien (si nous le faisons), mais il peut y avoir quelque chose de familier chez 

cette personne. 

 

Pendant que nous sommes ici dans cette dimension, lorsque nous dormons, cela peut être 

dans n'importe quelle dimension de nos vies antérieures – ou simplement celle du vaisseau 

dans lequel Ils vous emmènent, et c'est la 4ème dimension des dimensions. 

 

Lorsqu'Ils nous emmènent hors du corps, peuvent-Ils nous faire passer à leur vitesse, et est-

ce pour cela que nous pouvons nous endormir juste deux minutes alors que notre rêve 

semble être très long ? 

On ne peut pas égaler leur vitesse, c'est pourquoi nous trouvons les rêves perturbants, ils 

sont tout "retroussés". 

Tout le monde connait la version en état de rêve, mais la version physique éveillée est 

vraiment époustouflante et le monde qui vous entoure est vraiment immobile pendant que 

ces créatures vous enlèvent. 

 

Les rêves sont des endroits réels, et certain sont des souvenirs qui se détachent et flottent 

dans notre monde du sommeil, d'autres sont des tests qui nous sont donnés pour nous aider 

à comprendre quelque chose qui nous ronge. De nombreux rêves sont chargés dans notre 
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subconscient afin d'être utilisés par notre système opératoire mental, et par conséquent nous 

ne nous en rappelons pas et n'avons pas besoin de le faire. 

 

Y-a-t-il un moyen de tirer parti de nos rêves ou de les contrôler ? 

Pas vraiment, mais certains croient peut-être qu'ils le peuvent. 

 

Certains passages de rêves sont des épisodes ou fragments de vie passée. 

 

Se réveiller et être totalement incapable de bouger les jambes, un sentiment vraiment 

étrange: cela a-t-il quelque chose à voir avec des abductions extraterrestres ou des états 

oniriques normaux, etc ? 

Tout ce qui précède. 

 

Les rêves partagés sont généralement des expériences partagées à bord de vaisseaux 

extraterrestres. 

 

Certains de nos rêves ressassent des vies et morts antérieures – des vies perdues qui 

continuent ensuite dans cette vie. 

 

Les extraterrestres prennent-Ils des formes qui nous sont familières afin de communiquer 

avec nous en rêve ? 

Tout à fait. 

 

Les rêves n'ont du sens que pour le rêveur, mais le rêve est souvent stocké dans le 

subconscient afin d'être évalué plus tard, et peut ou non concerner cette vie présente. 

 

Les rêves très réalistes d'autres vies sont courants parce que tous les gens sur cette planète 

ont vécu d'autres vies sur d'autres planètes. C'est une réalité que la plupart des gens 

n'avalent pas. Du moment que ça les rend heureux. 

 

Beaucoup de rêves sont d'authentiques vrais endroits. 

 

On voit parfois des choses à travers rêves ou visions que nous vivrons dans le futur: on voit 

parfois ce que les autres vivront à l'avenir. Et on voit parfois des choses qui ont lieu sur 

d'autres planètes, en d'autres endroits. 

Nos rêves nous rapprochent de notre véritable foyer, qui se situe à des années-lumière de 

ce système solaire. 

Contrairement à de nombreuses croyances erronées, nous ne formons pas tous une grosse 

masse informe, tous accrochés ensemble dans un domaine cosmique à chanter Kum Ba 

Yah. Et nous ne vivons pas tous ensemble dans une quelconque communauté céleste. Bon 

d'accord, certains le font. Nous sommes des âmes individuelles et uniques, certaines plus 

que les autres. Certains préfèrent s'agripper au sein infini que tètent beaucoup d'âmes en 

bas âge, qui ont très peur de s'aventurer dans l'immensité hallucinante de l'existence sans 

être accompagnés d'âmes MENSA de même esprit. Nous murissons tous à différents 

niveaux, ceux de type MENSA finiront par grandir aussi... ou non. 

L'état de rêve est un état/endroit réel, souvent une galerie des miroirs. 
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On visite vraiment des planètes utopiques et d'autres domaines pendant qu'on rêve. Toutes 

les répercussions liées à la visite de ces endroits supérieurs sont filtrées au niveau 3D. 

 

Les terriens peuvent-ils rêver ensemble à certains niveaux ? 

Oui, mais la plupart du temps nous nous rappelons d'aspects différents du rêve. 

 

Le monde des rêves est un jardin secret sans clé pour y entrer, nous sommes emmenés là, 

puis retirés avec les œillères en place. 

 

Certains humains ont-ils la possibilité d'utiliser à leur avantage dans un état de conscience 

3D ces dimensions traversées en rêve, s'ils savent comment les décrypter correctement ? 

Si c'était permis, on ne ferait que se perdre dans des endroits sombres et effrayants. Nous 

ne sommes pas encore assez matures pour traverser ces routes. 

 

Rêves en noir & blanc ou en couleur: cela a-t-il une signification ? 

Pas vraiment. 

 

On nous montre parfois des choses du futur, du passé et du présent. Sans raison 

particulière. On ne peut rien y faire de toute façon. On ne nous montre pas toujours des 

choses que nous allons rencontrer. Comme toutes les histoires tragiques aux informations, la 

plupart d'entre nous les voient mais ne sont pas directement concernés. 

 

Les entités et les choses rencontrées en rêve sont-elles de la matière et différentes formes 

de matière ? 

Différentes formes de matière/énergie. 

 

Le monde des rêves suit-il ses propres lois physiques, comme notre physique 3D ? 

Pas de physique à ces niveaux, ce qui est super pour ceux qui détestaient la physique au 

collège (rire). 

 

Tout ce qui nous arrive pendant qu'on rêve nous arrive-t-il vraiment en 3D ou dans une autre 

dimension quelque part dans l'univers ? 

Oui, dans le passé et l'avenir ou pas du tout. 

 

Nos rêves récurrents peuvent-ils parler de gens avec qui nous étions lors de vies antérieures 

? 

Passé, présent et futur viennent tous frapper à nos rêves. 

 

Y-a-t-il un moyen de savoir quand nos rêves sont des évènements réels ? 

Non, mais nombreux en sont. 

 

Pourquoi certains d'entre nous sont-ils si orientés vers le rêve ? 

Pour des raisons que la plupart ne sont prêt d'admettre parce que nous ne sommes pas 

prêts pour les réponses. 

 

Nos rêves nous parlent d'évènements/vies passés, présents et futurs. Y-a-til un moyen de 
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les différencier ? 

Pas vraiment. 

 

Si l'on fait certains rêves au sujet de certaines choses, devrait-on être prudent ou courageux 

face à nos peurs ? 

Les deux, il nous faut user de notre jugement, de ce qui est en danger. La plupart du temps, 

on ne nous donne pas trop le temps de penser, juste de réagir. 

 

Nos rêves pourraient-ils révéler notre destinée ? 

Nos actes créent notre destin, les rêves peuvent parfois le confirmer. 

 

Nos rêves peuvent aussi être une forme de contact: peut-on avoir un contact hostile ? 

Le contact hostile arrive souvent, parfois provoqué par les guides qui essaient de nous 

remonter les bretelles, ou par de mauvaises entités qui essaient de réclamer ce qu'elles 

croient de leur revenir en raison de la condition d'une âme dégradé.  

Le contact n'est-il utilisé que pour le bien ? 

Le bien ne se fait pas si souvent rappeler à l'ordre. 

Beaucoup de rêves sont des contacts physiques. Le rêve et le contact ne coïncident pas 

toujours, vous pouvez faire le rêve une nuit mais le contact peut avoir eu lieu un jour, une 

semaine ou même des années avant. 

 

On peut parfois nous montrer des choses qui pourraient être/seront, mais non par nous. On 

montre des évènements futurs à certaines personnes, sans les détails. 

Puis-je avoir un souvenir et penser que ce n'est qu'un rêve ? 

Ça peut être n'importe quoi. Mais nous sommes souvent jugés sur nos négligences 

obstinées et irréfléchies. On provoque parfois des rêves de choses que l'on craint et on crée 

un scénario. Nous ne sommes pas toujours conscients de nos peurs, mais notre 

subconscient l'est. 

 

Il y a plus de choses dans les rêves que leur valeur apparente, et ils ne sont majoritairement 

pas faits pour être compris par le conscient. Mais parfois le message est clair et manifeste 

comme une solution pour réparer le grille-pain qui vous tracasse depuis des semaines. Tous 

les autres rêves sont des écrans pour une bonne raison, Ils ne veulent pas que vous vous 

souveniez de ce qui s'est vraiment passé. La plupart des rêves sont des mises-à-jour ou des 

rétrogradation du programme. 

 

Les rêves peuvent être comme des hiéroglyphes, des symboles/langage et de très lointains 

endroits. Mais ils ne peuvent être décodés précisément pour les mêmes raisons que la vie 

ne peut pas être décodée ou comprise précisément non plus. Tout cela fait partie de 

l'illusion. 

 

Si certains rêves sont des écrans, pourquoi certains sont-ils toujours complètement 

effrayants et bizarres ? 

Cela fait partie des jeux mentaux venu de dimensions supérieures. 

 

Les Guides sont déplacés pour différentes raisons. Certains stagiaires deviennent nerveux. 
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Un rêve est un autre lieu/dimension. 

 

Le sommeil est comme un stand de ravitaillement, c'est à ce moment qu'ont lieu la 

maintenance physique et spirituelle. Le sommeil tel que nous l'entendons cesse dès que l'on 

se déplace vers des lieux supérieurs. Le sommeil est une autre dimension que nous ne 

comprenons pas à ce stade du jeu. Plus en hauteur, on voit les dimensions inférieures sur la 

même longueur d'onde, très clairement. 

 

Il arrive souvent que l'on glisse entre l'existence physique et spirituelle, mais la plupart des 

gens ne le remarquent jamais ou l'associent avec quelque chose qu'ils ont mangé. On 

entend et on voit les choses plus clairement au niveau spirituel et nous parlons tous le même 

langage. Les nombreuses langues différentes que l'on rencontre sur Terre sont des 

enrobages comme sur les M&Ms. L'intérieur est identique mais l'enrobage a différentes 

couleurs. La raison pour laquelle certains rêves semblent plus réels que d'autres est un 

phénomène comparable. 

 

La quantité de cauchemars et de mauvais rêves est-elle proportionnelle à la quantité de 

bagages que l'on transporte ? 

Oui et non. 

Peut-on espérer que tous nos rêves deviennent beaux à voir une fois qu'on s'est débarrassé 

de tous nos bagages ? 

Une fois qu'on n'a plus de bagages, notre compteur s'arrête de tourner dans le monde 3D. 

 

Lorsque des parents décédés viennent en rêve, ils sont réels. 

 

"Certains" rêves sont des informations pour le subconscient. Ce dont on se souvient sont 

certaines fuites de ces informations qui peuvent n'avoir absolument rien à voir avec quoi que 

ce soit. 

 

Les désordres du sommeil ont-ils une raison extraterrestre spéciale derrière eux ? Comme 

parler en dormant par exemple ? 

Lorsque certaines entités fouinent dans notre subconscient, elles activent parfois les 

modules de parole pour le fun. On interagit avec de telles entités dans le monde des rêves, 

certains verbalisent plus ces interactions que d'autres. 

Pouvez-vous être plus précis quand vous dites "certaines" entités ? 

Il y a environ 7 milliards d'âmes ordinaires sur cette planète, ce n'est qu'une goutte dans 

l'océan de ces âmes. Il y a vraiment beaucoup plus d'entités supérieures, inférieures et 

entre-deux qui nous revendiquent ou ont des problèmes avec nous. Je ne peux pas être plus 

précis pour le moment. 

Pourquoi activeraient-ils les modules de parole juste pour le plaisir ? Ça me semble un peu 

bizarre.  

Fouiner dans les billions de circuits neuronaux devient un peu monotone par moment. 

 

Dans nos rêves, nous voyons des choses passées, présentes et futures. Nous interagissons 

avec beaucoup des mêmes personnes au long de ces voyages, les mêmes âmes mais avec 
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différents corps et parfois différentes personnalités. On reçoit aussi la visite de ceux qui sont 

décédés, on les reconnait parfois mais souvent non. 
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MEDIUMS & CHANNELERS 

 
Comme partout, il y a les vrais médiums et ceux qui ne le sont pas vraiment. Les vrais ont la 

capacité de communiquer dans les deux sens avec extraterrestres et autres esprits – 

certains bons, d'autres non. Le problème avec certains médiums est qu'ils ne savent pas 

avec qui ils parlent. 

Certains ont besoin de choses pour capter les signes de leurs guides spirituels. Tout le 

monde peut parler avec ceux de l'Autre côté... le plus dur est à la réception ici-bas. 

 

Beaucoup de médiums vous font marcher; d'autres font le jeu d'entités de l'Autre côté. 

 

Il n'y a aucun moyen pour un médium de savoir si ceux avec qui il prend contact sont bons, 

mauvais ou neutres. Ils sont dans une affaire délicate. Et je ne parle que des quelques uns 

qui sont sérieux, la plupart ne le sont pas. 

 

Le channeling n'est pas ce qu'il semble être, mais je ne tiens pas à révéler ce que c'est 

parce qu'on m'a dit de ne pas le faire. 

 

Pendant les téléchargements en cours de sommeil, un quelconque système de filtrage est-il 

mis en place ? 

Cela dépend du niveau de pureté du channeler, il est préférable pour eux d'avoir un bon anti-

virus chargé dans le système. 

Le comportement et l'intégrité sont cruciaux pour les bons téléchargements. 
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Chapitre X 

RELIGION ET SPIRITUALITE 
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RÔLE ET HISTOIRE DE LA RELIGION 
 

La spiritualité est un truc marrant, personne ne sait exactement ce que 

c'est. Bien que chaque chose vivante en possède une forme, y compris 

les extraterrestres - à moins que ce ne soient des machines biologiques 

créées en tant que sondes ou ouvriers dans toute la galaxie. 

Tout chose vivante existe à un certain niveau de conscience, plus la 

conscience est élevée plus la spiritualité l'est probablement aussi. 

La spiritualité est cependant utilisée en tant que mesure de vertu 

supérieure par ceux qui affirment en avoir beaucoup. 

 

Les humains étaient plus spirituels il y a mille ans qu'ils ne le sont 

aujourd'hui. Beaucoup sont davantage conscients, la plupart sont 

perplexes. 

 

Sur Terre, beaucoup de rivaux concurrents ont revendiqué l'exclusivité 

de la vraie "spiritualité" et tous les autres (avec des croyances 

contraires) sont des imposteurs, des païens et des suppôts de Satan. 

Mormons, Catholiques, les cinq confessions de Protestants, Juifs, 

Musulmans, Bouddhistes, Anarchistes, Communistes, Socialistes, 

Démocrates, Républicains et les milliers d'autres que je n'ai pas cité. 

Toutes ces personnes et organisations affirment être plus vertueuses, 

plus éclairées et par conséquent plus spirituelles que leurs concurrents. 

À cet égard, la spiritualité n'est rien de plus qu'un égo trip. 

 

La religion est une tétine pour beaucoup de gens pendant qu'ils sont sur 

Terre. La religion a sa raison d'être. 

 

Il y a six milliards de gens sur Terre. On estime qu'il y a environ deux 

milliards de Musulmans, un milliard de Chrétiens et peut-être un autre 

milliard de Bouddhistes, ce qui en laisse deux milliards pour tout le reste. 

Plus de trois milliards d'humains croient qu'un seul dieu a tout créé. 

 

La religion n'a pas été créée par les humains mais par les 

extraterrestres. Elle a plusieurs buts: elle laisse savoir aux gens qu'il 
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existe quelque chose de plus grand qu'eux et que cette existence 

terrestre. 

Elle aide des groupes de gens à se concentrer, créer une communauté 

avec un objectif. 

Ceux qui pratiquent la religion ont tendance à être proactifs avec ceux 

qui partagent leurs croyances. La religion tend à rendre les gens plus 

généreux et "parfois" plus tolérants envers les autres. 

Ils sont moins susceptibles de s'engager dans des activités criminelles; 

au lieu de ça, ils ont tendance à être une influence positive sur leur 

communauté. 

Le pouvoir de la religion a aussi été exploité parce qu'une grande armée 

de partisans de même esprit peut rapidement être actionnée. La plupart 

des guerres sont de nature religieuse. 

Il existe un pouvoir supérieur mais contrairement aux croyances de 

chaque organisation religieuse, il n'est exclusif à aucune d'entre elles. 

Les extraterrestres ont créé la religion en tant que divinités temporaires 

afin de donner une direction et un sens à l'homme non-civilisé. Culte et 

discipline étaient et sont toujours des maux nécessaires pour certaines 

personnes. 

Le ou les véritable(s) être(s) suprême(s) n'ont cependant pas besoin 

d'être vénéré(s) en aucune façon. Vénération et prières sont strictement 

pour le bénéfice des fidèles – quand cela les fait se sentir bien. 

Les pouvoirs supérieurs entendent les appels, requêtes et désirs de tout 

le monde, et y donnent toujours suite, parfois différemment de comment 

le demandeur l'imaginait. C'est pour cela qu'on dit qu'il faut faire attention 

à nos souhaits. 

 

Il y a eu plus d'un Adam et Eve et ils ne sont pas venus du centre de 

l'univers, tout le monde sur cette planète vient d'un système solaire dans 

la Voie Lactée. 

 

Jésus et dieu sont réels pour certains et non pour d'autres. 

Je n'appartiens à aucune religion organisée ou désorganisée. 

 

La religion a son rôle sur Terre: communauté, famille étendue, et bien 

d'autres choses, mais elle ne sert pas à la guerre comme nombreux le 
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présument. 

La religion telle que connue par les humains n'existe pas aux niveaux 

supérieurs, où résident les extraterrestres. 

 

J'ai été élevé en tant que chrétien et je comprends le rôle de la religion, 

mais c'est une chose inhérente à la Terre et à d'autres planètes 

similaires. 

 

Toutes les religions et croyances sont des fables créées par les 

extraterrestres en tant que composant de la vie sur Terre et les millions 

d'autres planètes comme elle. 

 

Avez-vous lu le livre de Job ? Dans ce livre, Satan est un des serviteurs 

de dieu – il travaille pour le grand patron. 

 

L'idée de la prière vient des extraterrestres. La prière est essentiellement 

une forme de communication avec eux. Nos pensées ont des fréquences 

comme les transmissions radio, mais elles sont trop hautes pour être 

captées par un appareillage humain. Les extraterrestres les captent 

instantanément. Plus de six milliards de cerveaux sur Terre, qui ont 

chacun leur propre fréquence, comme des empreintes digitales. 

 

Anges et démons sont-ils d'un autre niveau que les extraterrestres ? 

Les bons/mauvais extraterrestres et humains deviennent-ils cela ? 

Il n'y a pas de méthode bien définie pour décrire la chaine alimentaire 

présente dans l'existence. Aucune règles établie pour certains, pas de 

règle du tout pour d'autres, et des règles à gogo pour beaucoup. Ce 

terrain de jeu est bien trop grand pour échouer. 

Anges et démons sont souvent le même extraterrestre, mais ils peuvent 

être distincts – le salaire reste le même. 

 

Ce n'est pas l'institution du Christianisme ou d'autres religions et 

croyances qui sont bons ou mauvais, ce sont les gens placés dans des 

positions à qui on donne l'opportunité d'être bons ou mauvais. 

 

Si vous croyez à la fois en Jésus et les extraterrestres, c'est en soi un 
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dilemme. 

 

Le problème est que s'il y a des millions de milliards de planètes 

semblables à la Terre avec, disons, des humains comme nous dessus, 

alors est-ce qu'ils ont tous besoin d'être sauvés, y-a-t-il des millions de 

Jésus là-haut ou seulement un ? 

Ça représente un sacré gros boulot pour un seul Jésus. 

Jésus a aussi essayé d'échapper à la crucifixion – il a demandé à Dieu 

son père "Prenez de ma main cette coupe, si c'est votre volonté (celle de 

Dieu)" 

Si Jésus y avait échappé, que serait-il advenu du salut ? 

Le fait est que le dieu que beaucoup de gens idolâtrent ne renoncerait 

pas aux quatre ou cinq milliards de non-croyants sur cette seule planète, 

les condamnant à une éternité en enfer. Quel père serait aussi cruel 

envers les enfants qu'il aime ? Le pire que j'ai fait avec les miens est de 

leur lancer un mauvais regard – et ensuite je m'en suis voulu. 

La damnation éternelle est absurde. 

Même le pire genre d'être humain a de la valeur en son âme. Il faudra à 

certains beaucoup de travail pour la décrasser mais la plupart du temps 

c'est faisable, et ça arrive. 

Désolé pour ceux qui ont besoin d'apocalypse pour endurer la journée: 

cela n'arrivera pas. 

 

Satan est un extraterrestre avec un job. Mais ce n'est pas vraiment le 

Satan de la Bible qui sera prisonnier d'un gouffre pendant mille ans. Il 

n'est juste qu'une autre âme, qui est dans le coin depuis longtemps. 

 

Il n'y a absolument rien de mal dans les croyances religieuses ou la 

plupart des croyances. Les extraterrestres ont créé toutes les structures 

et institutions. 

 

Aller à l'église et suivre les commandements est une bonne chose parce 

que pour beaucoup l'Autre côté ressemblera au paradis. 

Le paradis n'est cependant pas exclusif – tout le monde est invité à la 

table du père, même les non-croyants. 
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Tout le monde s'interroge beaucoup au sujet de la vie, même le clergé – 

la plupart ne le montrent pas. 

 

Personne ne va brûler en enfer pour l'éternité. 

 

Même dans l'Ancien Testament, dieu utilise le terme "nous" – insinuant 

qu'ils sont plusieurs – et il ne parlait pas de la Trinité. 

 

On m'a accusé d'inventer tout ce que je postais – la plupart de mes 

attaquants sont ceux qui ne sont pas d'accord avec mes concepts 

religieux ou mon penchant politique. Par conséquent tout ce que je 

raconte – mes histoires extraterrestres – c'est du charabia haineux, ou 

blasphématoire, ou juste complètement cinglé. 

 

La plupart des gens connaissent mes croyances à ce sujet. C'est 

pourquoi je suis sur la liste des personnes à abattre pour beaucoup de 

gens. 

Je n'invente pas les choses – je ne fais que dire des choses que la 

plupart des gens ne veulent pas entendre. Je ferais un très mauvais 

politicien. 

Le seul fait au sujet du Christianisme est qu'il existe. Tout comme il n'y a 

pas de film sans d'abord écrire de scénario, les plus grandes parties du 

scénario Chrétien ont été rédigées 70 ans après Jésus-Christ. 

 

"L'apôtre Paul était à Rome avant et après la chute de Jérusalem, 

prêchant pour Jésus à huis clos. En dépit de la foi de chacun, c'est ainsi 

que la religion chrétienne à débuté". 

Tous ces faits viennent du Nouveau Testament, pas de livres d'histoire. 

 

Les Esséniens ont utilisé de vieux manuscrits pour construire le Nouveau 

Testament – le truc de continuité – Le nouveau Testament n'est rien 

d'autre que la réécriture de l'Ancien. 

 

Les extraterrestres sont à l'origine de toutes les religions, les bonnes, les 

brutes et les mauvaises. Nous avons des prisons de sécurité minimum et 

maximum. Certaines âmes sur Terre ont besoin d'un minimum de 
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contrôle, d'autres en nécessitent davantage. 

 

Les extraterrestres s'efforcent-Ils toujours de comprendre et de vraiment 

interagir avec l'essence même des origines de la création, l'essence de 

"DIEU" ? 

Les seuls qui s'efforcent de comprendre sont sur des planètes comme la 

Terre au niveau des humains. 

 

Dans le Livre de Job, dieu utilise le diable – Satan est un outil pour tester 

Job. 

Autrement dit, dieu a créé le mal afin que l'homme puisse choisir entre 

bien et mal. 

 

Les âmes de l'Autre côté sont pure énergie et certaines dégagent plus 

de lumière que d'autres – certaines sont radieuses. Quand un chrétien 

entre en contact avec un être radieux, il voit Jésus; quand un bouddhiste 

en voit, il voit Bouddha, un musulman verrait Allah, etc, même si c'est le 

même être. 

 

On peut dire que les religions sont des foutaises mais les extraterrestres 

préfèrent les appeler des illusions. 

 

Les non-Juifs et ceux qui ne croient pas en le Dieu d'Israël sont comptés 

pour morts. 

Les Juifs et ceux qui croient en le Dieu d'Israël ne mourront pas et 

vivront éternellement dans le royaume de Dieu. 

À propos de l'Ancien Testament, quand les Israélites sont entrés sur la 

Terre Promise et ont tué ou converti les non-Juifs sur la terre de Canaan, 

ils ont désobéi à Dieu et n'ont pas tué chaque homme, femme, bête et 

enfant comme on leur avait dit de le faire. Ils ont donc tenté d'en 

convertir certains et d'asservir ceux qu'ils n'ont pas tués. 

Fondamentalement, ceux qu'ils ont épargnés, ils les ont mangés – une 

allégorie. Ce qui appartenait aux Juifs fut ratifié et par conséquent était 

vivant comme les Juifs. 

La grâce de Dieu – les élus – les Juifs. Selon les Chrétiens, on est dans 

la lumière quand on accepte Jésus comme son sauveur. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

On parle encore de la nation d'Israël – ils sont devenus deux nations, 

Israël et la Judée, qui se sont livré bataille et se sont affaiblies. Israël est 

devenu corrompu, et les deux nations sont devenues des cibles faciles 

pour les nations non-Juives d'Assyrie et de Babylone. Comme leurs 

frères les Israélites, les Juifs à l'époque de Jésus se sont divisés et ont 

formé en gros deux camps, les Pharisiens et les Sadducéens – et ils ont 

péri – divisés nous tomberons. 

 

Constantin a tiré avantage du nombre croissant de Chrétiens et les a fait 

travailler pour lui. Il s'est en fait recréé lui-même à l'image de Jésus de 

manière peu subtile. Il n'y a rien d'original à ce sujet parce la plupart des 

empereurs se prenaient pour des dieux.  

 

Les dieux terrestres de renommée biblique et profane qui sont 

descendus à bord de vaisseaux ou apparus aux gens dans le passé ne 

sont pas des dieux mais juste des âmes avancées. 

 

Il existe une énergie universelle dont nous faisons tous partie, mais pas 

forcément un seul dieu. 

 

Les Juifs étaient des citoyens romains et ils avaient libre accès aux 

provinces romaines en Europe et au Moyen-Orient, et ont par 

conséquent pu diffuser assez tranquillement leur évangile. Certains 

scribes Juifs ont créé le christianisme à l'attention des païens Romains 

non-Juifs pour amortir le Judaïsme qui prenait un coup de chaud en 

raison de sa croyance monothéiste en un seul Dieu – au cœur du monde 

polythéiste des Romains. De plus, une branche rebelle des Juifs 

nommée les Zélotes continuait d'attaquer les Romains pour les obliger à 

quitter leurs terres. Cela n'a pas marché et les Juifs ont été quasiment 

rayés du globe par les Romains, mais le Christianisme a survécu parce 

que beaucoup de Romains s'y étaient convertis. 

 

Beaucoup de religions et d'autres idées ont commencé de façon similaire 

parce que ce sont les mêmes entités extraterrestres qui ont 

amené/amènent ces informations sur cette planète. 
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Il n'est pas nécessaire de vénérer quoi ou qui que ce soit pour s'élever. 

 

De toutes les croyances absurdes dans lesquelles la plupart des gens 

drapent leur existence, mon histoire est la plus sensée – et véridique. 

Aucun des autres systèmes de croyance ne possède de preuve. 

 

La foi c'est 99.9999 % de ce qu'est la vérité---tout le reste, c'est du 

remplissage. 

La foi, c'est croire en quelque chose juste pour le plaisir, et elle devrait 

conférer du plaisir sinon à quoi bon ? L'espoir est quelqu'un qui n'est pas 

sûr qu'ils méritent mieux. La patience c'est être disposé à tolérer ceux 

qui sont moins conscients du tableau d'ensemble. 

 

Il y a beaucoup d'histoires au sujet de dieu écrite ici sur Terre, et aucun 

d'elles n'est écrite pas dieu (rire). 

 

Au début, les gens ne voulaient pas du "Christ" – même avec les 

miracles, les gens ne croyaient pas, et l'ont torturé et tué. Le Christ 

implique aussi le Christianisme, et cela aurait aliéné – sans jeu de mot – 

le reste du monde. 

 

Il y a peut-être un dieu quelque part dans ce grand méchant univers, 

mais comme avec tout PDG, il y a des présidents, des vice-présidents et 

des gestionnaires de moyen et bas échelon qui s'occupent des petits 

détails, et la Terre est très petit détail sur le grand tableau appelé 

l'univers. 

 

J'ai lu un livre de science-fiction quand j'étais dans l'armée, qui parlait 

d'un monde devenue utopique, sans guerre, sans maladie, sans 

pauvreté. Tout était parfait et pourtant deux personnes, un homme et 

une femme, étaient devenus hors-la-loi et avaient pris la décision de 

mettre le monde utopique à genoux, juste parce qu'ils n'étaient pas 

heureux, en dépit des millions d'autres gens qui l'étaient. 

J'ai pas mal arrêté de lire de la science-fiction après cela – parce que ça 

n'avait rien de science-fictionnel – il y a beaucoup de gens comme ça – 

ils n'aiment pas quelque chose et par conséquent personne d'autre n'a 
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intérêt à l'aimer. Le message était clair: les humains ne se sentent bien 

que tant que leur vie est anarchique. Je n'y crois pas, mais c'était le 

message du livre. C'était une version moderne de l'histoire de Jésus, qui 

est venu et a promis la paix, l'amour et le paradis éternels, en réalité 

Utopia, et a été crucifié non seulement par ses détracteurs mais aussi 

par ses partisans. Je ne suis pas religieux, donc ne prenez pas ça pour 

de la pub. 

 

Le ravissement: 

Quand cela a été déjoué pour revenir aux origines de l'époque du Christ, 

cela impliquait simplement une nouvelle conscience de dieu, signifiant 

que la vie continuait après la mort et que cette vie était bonne. Un bon 

nombre, si ce n'est tous, croyaient qu'ils allaient mourir et aller dans un 

genre d'Enfer à l'intérieur de la planète. 

Techniquement, un ravissement a lieu littéralement chaque jour – des 

centaines de milliers de gens meurent et sont retirés de la planète – 

certains dans d'énormes vaisseaux. 

 

La prière (ou vénération, si vous préférez), c'est s'adresser à des êtres 

supérieurs qui nous entendent – avec l'avantage supplémentaire de qu’il 

n’y a pas d’appel en absence (rire). le simple fait qu'Ils entendent 

n'implique pas qu'Ils agissent, mais Ils le font souvent, de façons 

subtiles.  

 

La religion telle que nous la connaissons ou croyons la connaître va 

changer radicalement en tant que concept au tournant du siècle. 

 

Je ne sais pas grand chose au sujet des Bouddhas. 

Les moines d'Himalaya ont besoin de la permission d'une race 

d'extraterrestres afin d'explorer la réalité. Tous les humains le font, les 

moines ne sont pas différents. 

Bouddha n'était pas un être terrestre. 

Comme les autres leaders spirituels, Bouddha a fait sa part pour alléger 

le fardeau des réalités physiques illusoires qui tourmente ceux sur cette 

planète. Un peu comme le Pasteur d’une prison. 
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Un des livres que j'ai écrit est à propos de Jésus; comme cela est vrai 

pour la plupart des Italiens, j'ai été élevé dans la foi Catholique. Comme 

la plupart, je n'étais néanmoins pas très religieux, mais l'histoire attirait 

ma curiosité et j'ai donc fait quelques recherches et ai finalement écrit un 

livre. Quand j'ai commencé à écrire au départ, j'étais convaincu que 

Jésus était une personne réelle et j'écrivais dans ce sens. Mais alors que 

je continuais d'écrire, des informations me sont parvenues par – vous 

l'aurez deviné - mes contacts extraterrestres. Mon contact avec eux était 

sommaire, allait et venait, et je n'étais pas sûr d'où provenait ces 

informations mais Ils ont exposé toute l'histoire pour moi. Je ne l'ai pas 

mis par écrit à ce moment-là et ai fini le livre que j'écrivais en essayant 

de lui garder un angle Chrétien par amour pour ma famille parce qu'ils 

étaient tous Chrétiens – je l'étais aussi mais en arrivant à la fin de mon 

manuscrit j'ai réalisé que le Christianisme ainsi que toutes les religions 

ne sont que des aperçus du plus grand tableau concernant cette galaxie. 

J'avais rédigé ces autres informations en un manuscrit qui est resté non-

publié. Il y a néanmoins dans le livre que j'ai publié beaucoup de choses 

entre les lignes et d'indices sur les origines du Christianisme et de toutes 

les religions. 

Quel pourcentage de ce livre vient de vos recherches, et quel 

pourcentage vous a été transmis par des extraterrestres ? 

Plus de la moitié, néanmoins j'ai maintenu l’angle Chrétien et inséré un 

peu de ma nouvelle révélation. 

Le manuscrit que j'ai écrit après la publication de ce livre remplace tout 

ce qui s'y trouve. 

Quelles informations spécifiques les contacts extraterrestres vous ont-ils 

donné au sujet de Jésus ? 

C'est dans un manuscrit qui prend la poussière pour le moment, et tant 

que je n'ai pas décidé si j'allais le publier ou non, je préfère ne pas en 

parler. 

J'ai principalement écrit le livre afin de prouver le Christianisme, mais 

durant le processus de mon exégèse j'ai appris davantage de vérités que 

mes intentions d'origine – non pas en lisant simplement du matériel 

disponible mais depuis une source d'inspiration surnaturelle. 

En gros, ce dieu ou ces pouvoirs en place dans l'univers ne refusaient 

personne au banquet – l'après-vie, le paradis, le nirvana, appelez-le 
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comme vous voulez. 

Alors que les trois principales religions croient avoir l'exclusivité du grand 

patron pour elles-mêmes, on m'apprenait que c'était des balivernes. 

 

Les "nombreuses demeures du royaume des cieux" peuvent être 

interprétées comme la multitude de fois et systèmes de croyances sur 

Terre, mais sa signification plus profonde et cachée se réfère aux 

galaxies. 

 

Les anges sont juste des entités supérieures, des messagers dans la 

même équipe et au même niveau que mes "amis" – sauf que Milton 

estime être un ange avec un petit quelque chose en plus... 

 

Le dieu de la bible a trois religions majeures qui s’affrontent entre elles 

pour déterminer laquelle le vénère le plus. Il y a beaucoup de 

compétition en cours pour son amour – et presque pas d'amour entre 

elles. 

 

La vénération est un mot curieux; on vénère l'argent, celui ou celle qu'on 

aime, la nourriture, les drogues, la Gameboy, les voitures, et un tas 

d'autres distractions inutiles. 

Lorsque deux personnes tombent amoureuses, elles engendrent parfois 

un enfant – une création qu'elle finisse par vénérer (la plupart du temps, 

en tout cas). 

Le pouvoir, l'énergie qui nous crée nous vénère; nous sommes spéciaux 

– qu'importe si l'on adore en retour cette énergie d'amour au centre de 

l'univers. Il en va de même avec les relations parents/enfants chez les 

humains, le parent aime habituellement infiniment plus l'enfant que 

l'enfant n'aime le parent. 

Actuellement, la vénération pourrait mieux aller au grand chef au 

sommet de l’échelle – et les entités supérieures comme Milton vénèrent 

abondamment les pouvoirs en place, bien plus que ne le peut tout être 

humain. 

Afin de ne pas se retrouver dans des querelles sémantiques, je sais que 

vénération et adoration ont un sens similaire, mais vénération sonne 

mieux à mes oreilles. 
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Le Jardin d'Eden, c'est là où tout s'est effondré pour l'humanité (rire) 

Il existe d'infinis Jardins d'Eden dans cette seule galaxie, où les serpents 

sont interdits afin de ne pas gâcher la fête. 

Les torts qui sont commis sont traités individuellement par ceux qui les 

ont perpétrés. 

Le "Jardin d'Eden" n'a jamais été sur Terre, nombreux sont tombés de 

ces hauteurs pour finir ici sur ce 3ème rocher après le soleil où ils purgent 

une peine plus ou moins lourde. 

 

L’apocalypse convient mieux au catéchisme ou au clergé et je ne suis 

pas ici pour dire aux gens en quoi ils devraient croire. C'est une décision 

que chacun prend pour lui-même. 

Si vous croyez en une certaine religion, alors suivez vos croyances. Il n'y 

a pas de honte à jouer la carte "vous êtes libéré de prison" (rire). 

 

Les religions ont leur place, un grand nombre de personnes seraient 

perdues sans elles, dont beaucoup dans ma propre famille. 

La religion aide certains à s’en sortir – une fois passé le plus dur, de 

l'Autre côté, les choses deviennent claires. 

Les personnes religieuses croient déjà en l'après-vie, elles ont donc 

d'une certaine façon un avantage sur ceux qui croient que cette vie est 

tout ce qu'il y a. 

 

La prophétie est auto-réalisatrice [effet Pygmalion, ndt] – si assez de 

gens croient en quelque chose, ils peuvent le faire arriver comme l'a fait 

le peuple Juif sous le pouvoir Romain. 

Les Juifs à l'époque de Jésus croyaient qu'un Messie allait détruire leurs 

ennemis et les placer au sommet du panier, tout ce qu'ils avaient à faire 

était de provoquer Rome et leur dieu les sauverait et détruirait Rome. Ils 

ont provoqué Rome et Rome a quasiment annihilé la nation Juive. À tel 

point qu'il a fallu deux mille ans au peuple Juif pour se regrouper. 

Certains Juifs et Chrétiens croient qu'ils ont aussi besoin de donner un 

coup de pouce à la prophétie, et attendent impatiemment l'Armageddon 

pour déclencher le Ravissement. Les Juifs ont fait la même chose avec 

Rome. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Effet_Pygmalion


 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

Les extraterrestres ne sont contre aucune religion ou croyance. Et ce 

jardin terrestre est rempli de choix, certains seront fructueux et 

instructifs, d'autres non. 

 

Beaucoup de gens ont vénéré le soleil tout au long de l'histoire, juste 

parce que le soleil donne la vie à chaque chose vivante sur cette 

planète. 

 

666 est le nombre de dons en or exigés par le Roi Salomon chaque 

année. Certaines personnes trouvaient que c'était mal, surtout celles 

taxées par le Roi (rire) 

666 est aussi en référence aux mauvais Babyloniens qui ont asservi les 

Israélites, dont seuls ceux qui restaient sont revenus de captivité et ont 

été "ressuscités" (ramenés à Jérusalem) – Ils étaient 666. 

La seule Bête dont on a besoin de s'inquiéter est de genre humain mais 

même eux n'ont aucun pouvoir sur notre âme. – je donnerais bien des 

noms mais je serais alors accusé de faire de la politique, je n'en 

avancerai donc aucun. 

Va-t-il y avoir un incident au Moyen-Orient qui aura des répercussions 

mondiales ? 

Ouais, comme les 60 dernières années depuis qu'Israël est devenue une 

nation, et les 60 années précédentes alors qu'ils préparaient le retour 

dans leur patrie après environ 2000 ans d'exil du aux Romains. 

La prophétie auto-réalisatrice va une fois encore triompher dans cette 

partie du monde et sera un catalyseur de changement. 

 

L'allégorie de la Tour de Babel avait plus de connotations que la simple 

diversification du langage.  

 

Dieu est surtout un concept de niveau humain. Au-dessus de ce niveau, 

ces formalités ne sont pas impératives. 

 

Je pense que la plupart des gens veulent en savoir juste assez pour les 

rassurer, en savoir plus complique les choses. 

Des connexions à l'éternité se font à plusieurs niveaux mais Dieu est la 
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connexion favorite pour un grand nombre, Dieu est une chose à quoi on 

peut s'accrocher pendant qu'on se concentre sur comment vivre sa vie 

dans cette galerie des miroirs de l'existence. 

 

Je pense que toute divinité digne de son nom trouverait mieux à faire 

que de crucifier son fils unique...  

 

Y-a-t-il des Chrétiens, des Juifs, des Musulmans, des Bouddhistes, des 

Athées, des Anarchistes, de Darwinistes, etc sur une autre planète ? 

Oui, malgré nos souhaits, la Terre n'est unique en rien. Une cerise sur 

un cerisier ressemble beaucoup à toutes les autres cerises du même 

arbre, et il y a beaucoup d'autres genres d'arbres et de plantes exotiques 

dans les jardins de la galaxie. 

 

L'Arche d'Alliance était une fascinante magie extraterrestre dans les 

mains de simples humains il y a quelques milliers d'années. J'aimerais 

rédiger un livre à ce sujet avant d'en avoir marre d'écrire. 

L'Arche d'Alliance est en partie une fable et en partie réelle, tout comme 

chaque récit de la bible. Une fable parce que nombreux ne veulent pas 

croire au paranormal, et les choses comme l'Arche sont paranormales. 

L'Arche était un engin enchâssé dans un métal précieux terrestre, l'or, et 

servait de dispositif de stockage dans lequel étaient conservés d'autres 

artefacts et outils extraterrestres non utilisés. L'Arche était aussi un outil 

pour la guerre, ayant le pouvoir de vaincre et repousser tous ceux qui 

menaçaient les Israélites – quant elle était utilisée convenablement. 

Elle possédait beaucoup de pouvoirs effrayants qui ont transporté sans 

danger les Israélites au travers de désert arides, de territoires ennemis 

hostiles et de grandes étendues d'eau. C'était aussi un engin très 

dangereux pour certaines âmes curieuses qui n'avaient pas à 

s'approcher d'elle. 

Pour cette raison, c'était à la fois une bénédiction et une malédiction, un 

genre de patate chaude qui a finalement été retiré aux Israélites. 

L'Arche ne se trouve pas en Ethiopie, ni entre les mains d'aucun humain 

sur Terre, et elle n'est pas perdue dans un désert. 

Pour en savoir plus, il vous faudra attendre le livre, si je me mets un jour 

à l'écrire.  
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Ça craint, je sais. 

L'Arche d'Alliance est un sujet très intéressant que je ne peux pas 

approfondir pendant un certain temps. Si je décide de continuer d'écrire 

sur l'Ancien Testament, alors je m'étendrai sur le sujet. 

 

L'Arche de Noé n'est pas en Turquie ni nulle part ailleurs. Il n'y a pas eu 

de déluge mondial(e) comme le raconte l'histoire. 

L'histoire de Noé est une pure allégorie autour du baptême qui nettoie 

les péchés du monde. Les animaux représentent les peuples du monde, 

Noé et sa famille sont le peuple élu qui sauve les animaux (les païens) 

de leurs vilaines manières. 

 

La plupart des religions sont une sorte de schéma directeur sur comment 

les gens devraient vivre leur vie, mais peu nombreux suivent ces 

schémas, et ces derniers ont été corrompus au fil du temps. Nombreux 

ont néanmoins besoin de cette ligne de vie pour traverser cette vie. 

 

L'Autre côté est rempli d'êtres qui irradient d'amour et de lumière, et les 

personnes qui meurent ou s'y rendent brièvement comme lors d'une EMI 

identifient ces êtres avec leur système de croyance, que ce soit Jésus, 

Mahomet, Bouddha, la Vierge Marie, Dieu, etc. 

Non seulement tous les chemins mènent à Rome, mais toutes les 

religions et croyances séculaires mènent les vertueux au nirvana. 

 

Il est délicat de toucher aux croyances religieuses des gens, notez la 

quantité de haine et de meurtre que cela génère dans le monde. 

 

Mahomet était un homme et Bouddha un extraterrestre. 

Comme Mahomet, Joseph Smith et Martin Luther ont été inspirés pour 

créer des ramifications à l'arbre d'Abraham – un jeune arbre planté par 

les extraterrestres. 

 

Tant de gens sur cette planète se lassent de l'église pour plusieurs 

raisons, les églises ou pasteurs ne sont pas tous les mêmes, certains 

prêchent l'apocalypse, ces approches mettent souvent les gens mal-à-

l'aise et cela va à l'encontre de ce qu'une église ou une communauté 

http://www.cai.org/fr/etudes-bibliques/larbre-genealogique-dabraham
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devrait faire à ses membres – faire craindre dieu aux gens n'est pas une 

théologie correcte. 

 

Peu nombreux sont choqués par l'idée d'aider les autres mais parfois ces 

notions se mélangent à la politique et la plupart des gens sont offusqués 

par la politique. 

Les lieux de culte de toute confession sont comme des entreprises, ils 

ont besoin d'attirer plus de gens pour survivre et prospérer, et ils se font 

de la concurrence pour ça. Certains utilisent la politique, certains 

l'apocalypse, d'autres des concerts, et certains usent de l'intimidation. 

Et malheureusement, comme nous le savons tous, lorsque religion et 

politique se rencontrent comme c'est souvent le cas sur la scène 

mondiale, ils laissent une trainée de malheur dans leur sillage qui 

remonte à des milliers d'années. 

Néanmoins, organisations religieuses et autres communautés de gens 

qui se réunissent pour le bénéfice des autres fournissent des principes 

solides et offrent à leurs membres une famille étendue à laquelle 

appartenir – et cela peut être une bonne chose tant que la politique reste 

loin de la chaire. 

 

Nombreux ici-bas sur Terre voient les choses à l'envers au sujet des 

dieux ou de dieu (pour les monothéistes); ceux qui nous sont supérieurs 

nous adorent, comme des parents vénèrent et adorent leurs enfants. 

Plus l'entité est supérieure, plus elle a d'amour et d'énergie à partager 

avec ceux en dessous. 

Dites-moi, qu'avons-nous ici-bas méritant de leur être offert ? Rien du 

tout. 

 

Les dieux qui ont inspiré et emerveillé les humains sur Terre sont des 

entités du niveau de Milton. 

 

Un des problèmes de la religion est qu'au lieu de guider les gens hors 

des ténèbres, elles maintiennent certains d'entre eux à l'intérieur. Mais 

pour ceux qui ne prennent pas leurs croyances générales au pied de la 

lettre et prennent les allégories dans les histoires pour ce qu'elles sont, 

la religion peut être une bonne chose pour ceux qui en ont besoin. 
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La plupart de nos récits religieux et séculaires abondamment dilués par 

des générations successives d'humains ont été donné à l'origine par des 

entités extraterrestres physiques. Elles étaient vues comme des prêtres, 

des dirigeants ou des sages – il s'agissait des dieux en personne venus 

sur Terre sous forme humaine. 

 

Moloch, aussi connu sous le nom de Malcom, aimait les sacrifices 

d'enfants du temps des Ammonites. Il était réel mais ne l'est plus. 

 

Dieu dans le sens biblique – sévère, enclin à critiquer, haineux, vengeur 

et ayant toujours besoin de vénération humaine – est une complète 

affabulation et baliverne. 

Néanmoins certaines personnes ont besoin et exigent ces qualités chez 

leur dieu. Ainsi soit-il. C'est inoffensif du moment que ces croyances 

n'incluent pas de porter atteinte à d'autres humains afin de satisfaire 

dieu. 

Il existe un énorme pouvoir qui émane de chaque système solaire, et 

puis quelque chose de beaucoup plus grand au cœur de chaque galaxie, 

et ensuite l'univers infini avec une énergie mentale globale qui dépasse 

la compréhension et l'explication humaine. Certains sur Terre aimeraient 

garder ça cérémonieux et choisissent d'appeler cette énergie "Dieu". 

Le reste d'entre nous le/la connaissent sous le nom de Charley et il ne 

nous fait jamais mettre à genoux et le vénérer sauf s'il perd plus de deux 

mains au poker – durant les soirées-poker chez lui.  

Oh d'ailleurs dieu ni un "lui" ni un "elle", je n'utilise ces étiquettes qu'afin 

de ne pas déranger.  

 

Le Christianisme croit à tort que le serpent a causé la chute de l'homme, 

par le biais d'Adam et Eve. 

Mais le serpent était une métaphore pour l'avidité et la jalousie. Eve puis 

Adam ont été tenté par la luxure de leurs désirs à devenir comme les 

dieux – qui étaient plein de connaissance et de sagesse – en cajolant le 

fruit défendu – autrement dit les dieux païens qui dominaient les terres 

de Canaan, où les Israélites avaient grandi puis s'étaient égarés – 

étaient tombés en disgrâce.  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Moloch
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Si les gens avaient la moindre idée de la quantité de sang déversée il y a 

seulement deux mille ans pour les dieux de leurs aïeuls... Nan, rien ne 

pourrait choquer les gens d'aujourd'hui... 

 

Beaucoup de religions et croyances séculaires sont comparables sur les 

principes de base de la vérité. Parce qu'elles sont toutes basées à 

l'origine sur la vérité, même si une partie de cette vérité a depuis 

disparue. 

 

Le dieu Sumérien connu sous le nom d'Enki/Ea vit-il encore ? 

Certainement, mais ne se fait plus appeler par ce nom terrestre, et une 

bonne partie de la légende est plus symbolique que littérale. Son 

véritable nom est caché sur demande. 

Enki est d'un autre ordre (il ne sort pas du corps quand il meurt), ceux de 

son genre font les choses différemment et n'ont pas besoin de corps de 

type humain pour être "en vie". 

Certains de ces "dieux" ont été bannis sur cette planète autrefois stérile 

parce qu'ils ne jouaient pas franc-jeu. Beaucoup d'entre nous sont ici 

pour la même raison. Qui se ressemble s'assemble, ce genre de truc. 

Enki pourrait bien se planquer sur Mars. 

Enki Smenki est hors service et ne combat personne, pas même les 

Catholiques. 

Est-ce que son règne affecte la Terre ? 

Pas le moins du monde. 

Pourquoi sa faction fait-elle de la propagande au sujet d'autres factions ? 

La propagande est issue d'autres sources, dont beaucoup sont 

clairement humaines. 

Quel est le rôle d'Enki et des Annunakis dans notre système solaire ? 

Pas celui qu'ils aimeraient. 

 

La prière n'est pas exigée du tout. La prière est juste un moyen de 

communiquer avec des êtres supérieurs – généralement pour demander 

des faveurs ou le pardon. 

Les dieux n'ont pas besoin de nos prières, mais ces dernières peuvent 

apaiser l'esprit de ceux qui prient. C'est un peu comme de la méditation 
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sans aller s'enfoncer dans la grotte. 

Les prières peuvent être corvée, c'est pour cela que des moines ont 

inventé le moulin à prière, ils n'ont qu'à le faire tourner de temps en 

temps. 

Pourquoi donc les dieux auraient-ils besoin de nos prières ? C'est un 

concept stupide et très mal compris. 

Si les prières ne viennent pas en aide, alors elles n'ont pas la moindre 

raison d'être. 

 

L'église Catholique a sûrement ses défauts comme la plupart des 

religions et organisations séculaires mais il est absurde de dire qu'elles 

ont le monopole du "service à soi". 

 

Nos croyances, peu importe à quel point elles sont vraies ou fausses, 

n'ont absolument aucune importance. Être monothéiste ou polythéiste 

relève simplement de la sémantique parce qu'aucun n'a de signification 

importante à part celle qu'on lui donne. 

Comme je l'ai déjà dit, nous ne sommes pas ici pour gagner en sagesse 

mais en intégrité. Et n'importe quel Jésus ou Bouddha a déjà eu de tels 

mérites car sinon ils ne pourraient représenter ce qu'ils représentent. 

 

On peut entrainer une poule à jouer au piano en mettant de la nourriture 

sur les touches – mais elles ne le font que pour la récompense. 

La faille des religions qui promettent d'être sauvé et d'avoir de divins 

privilèges célestes si on croit en elles, ainsi qu'une damnation éternelle 

pour ceux qui n'y croient pas, c'est qu'elles ne sont rien de plus que des 

chiens de Pavlov. On salive à la pensée d'une récompense et on se sent 

fiers de nous en remuant la queue. 

Comment alors amener les gens à agir correctement parce c'est la 

bonne chose à faire, sans la promesse d'un biscuit ou d'un verre de lait ? 

Les dieux se sont débattus avec ce casse-tête pendant longtemps. Et 

ont par conséquent créé les athéistes... 

 

Y'a-t-il une part de vérité dans le mythe au sujet des anges déchus ? 

Les entités d'un certain niveau peuvent chuter et le font, et certaines 

chutent rapidement et avec fracas. Beaucoup d'entre elles conservent 
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certains de leurs pouvoirs – pendant un temps – mais pas en aspirant 

des âmes humaines. 

 

Nous autres humains avec notre esprit humain aimons l'exclusivité et 

croire que nous avons notre propre dieu personnel – ce n'est pas que 

dieu soit jaloux, on a réussi à renverser la vapeur, c'est nous les jaloux. 

Il y a littéralement des milliards de milliards d'êtres rayonnants, chacun 

brillant d'un pur et authentique amour – et ils respirent chacun d'une pure 

joie d'être là. Mais y-a-t-il une grande puissance universelle ? Combien 

de centrales électriques avons-nous sur cette planète ? Des millions. 

Pourquoi n'en a-t-on pas juste une seule ? 

 

Dieu est multidimensionnel et est une projection des attentes. 

 

Certains des extraterrestres jouaient-ils le rôle de dieux, ou bien 

imprègnent-ils des mortels de compétences spéciales ? 

Les deux. 

 

Si l'amour pour le Christ est sincère, alors ceux qui croient en bénéficient 

en vivant des vies paisibles et pleines de joie – une chose dont se 

passent les non-croyants. De plus, l'Autre côté rivalise avec n'importe 

quel concept paradisiaque que les humains pourraient inventer. 

 

Il y a plein "d'enfer" ici sur Terre et sur les planètes et dimensions 

inférieures. 

Il n'existe pas d'enfer de type chrétien. Quand je parle d'enfer, j'évoque 

certains endroits vraiment horribles et certaines entités vraiment 

méchantes à qui on a affaire. Il faut vraiment être un salopard pour 

atterrir là, ou aller plus bas que ce que nous avons ici sur Terre. 

Le Christianisme a malheureusement besoin d'enfer et damnation pour 

"l'éternité" comme composant de son enseignement. C'est complètement 

faux mais ils ont raison sur "certains" des trucs du paradis. 

Dans chaque religion il y a un peu de vrai et la majeure partie est fausse, 

mais quelle importance ?  

 

Comment expliquer le phénomène religieux ? 
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Dans l'ancien temps, les gens étaient accoutumés aux "dieux" parce que 

ces derniers étaient réels à l'époque, et ils le sont toujours mais sont un 

peu plus subtils. 

Les gens voient des anges et des démons parce qu'ils sont réels – ils ne 

sont juste pas comme ce que la littérature en a fait... mais pas loin. 

À part les anges et démons métaphoriques, que je n'ai pas dévoilé 

totalement, anges et démons étaient les mêmes créatures qui hantent 

encore aujourd'hui les chambres à coucher et les cieux nocturnes. La 

nature et la complexité du phénomène sont plus vastes que ce qu'il a été 

écrit et spéculé à leur sujet au cours des derniers millénaires. Ce n'est 

pas une boîte de Pandore que je souhaite ouvrir. Si je n'étais pas si 

fainéant pour l'écrire, cela ferait un film d'enfer. 

L'exorcisme est un système de croyance selon lequel le mal en la 

personne est extérieur et ne vient pas d'elle – quand bien même il est à 

l'intérieur et doit être exorcisé au dehors. 

Autrement dit le mal n'a pas d'emprise sur nous, nous avons une 

emprise sur lui – et pouvons nous en libérer quand nous sommes fin 

prêts – mais on s'y accroche pour le plaisir – mais une fois qu'on a 

permis au mal de mettre un pied dans notre âme, il se met 

confortablement à l'aise et ne veut jamais partir parce qu'il aime être 

mauvais aussi. 

Les extraterrestres ont des capacités extra-dimensionnelles; 

Fondamentalement, Ils peuvent être une seule et même chose Ces êtres 

conçus spécifiquement pour faciliter nos désirs sont équipés de certains 

trucs intéressants dans leur sac à malice. 

 

Le Christianisme, comme c'est vrai pour les autres religions, a été très 

bénéfique même avec son passé douteux, qui n'était pas du au hasard. 

La plupart des gens n'ont aucune idée de ce qu'il y a dans leur bible, 

Torah, Coran et autres matériels religieux. Ils ne font que suivre le 

courant. 

 

Les extraterrestres favorisent-ils le Christianisme parce qu'il est plus en 

phase avec leurs caractéristiques, etc ? 

C'est vrai parce que nous vivons en Occident, mais ce n'est pas vrai en 

Orient, ils ont eux aussi plein de messages de la part de leurs dieux. 
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Y-a-t-il un "Divin ou Sacré" ou bien est-ce juste une collectivité de sages 

à l'intelligence suprême qui nous aident en chemin ? 

Il y a des strates infinies de sages suprêmes qui rayonnent de qualités 

divines et d'indescriptibles énergies. 

 

Nos créateurs jouent-ils le "spectacle du Christ" sur toutes les planètes-

prison à un certain moment de leur évolution ? 

Il y a quelque chose d'étonnamment semblable sur beaucoup de 

planètes, mais il y a des variantes comme sur les empreintes digitales. 

 

Les entités supérieures n'exigent pas de vénération ou de 

reconnaissance d'aucune sorte.  

À l'opposé, les humains n'ont jamais assez de louanges et de 

reconnaissance – c'est ce qui caractérise nous autres humain. 

 

Selon certains catholiques, la Vierge Marie est la mère de "Dieu". Elle 

est fondamentalement un Dieu. C'est assez contradictoire pour les 

croyances Chrétiennes qui ont pris naissance ici en proclamant que 

Jésus était le fils de Dieu, et par conséquent le seul et véritable dieu. 

Mais à présent, nous avons quatre dieux: Jésus, Dieu le père, le Saint 

Esprit et la Vierge Marie. Au Mexique, Marie les supplante tous. 

Quoiqu'il en soit, je déteste toucher aux croyances religieuses des gens, 

mais quand on me le demande, je ne peux donner qu'une réponse. Tous 

les sanctuaires religieux ont de multiples objectifs et sont soutenus par 

les extraterrestres. Ils servent à unifier, donner un sens à cette existence 

souvent insignifiante, et stimuler l'économie au moyen des touristes. 

 

Les extraterrestres responsables de la religion Catholique/Juive sont-ils 

aussi responsables de la religion Musulmane au Moyen-Orient ? 

Ce ne sont pas les mêmes extraterrestres. 

 

Jonas était en route vers Ninive mais il se cachait de dieu dans la coque 

du bateau qui tournait et virait en raison de la tempête - la fureur de dieu, 

et les passagers du bateau ont eu peur que dieu ne coule le navire en 

raison du fainéant Jonas qui ne voulait pas faire ce qu'on lui demandait à 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Jonas
https://fr.wikipedia.org/wiki/Ninive
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Ninive, alors ils l'ont jeté par-dessus bord et dieu lui a fourni une baleine 

dans laquelle il est resté pendant 3 jours. 

Aucune baleine ou gros poisson ne fut utilisée, la métaphore trouve ses 

racines chez Moïse qui résista à ses devoirs pour finalement libérer les 

Israélites et les emmener au travers de la Mer Rouge dans le désert – 

afin d'être jugés. 

 

La Tour de Babel était un lieu, le monde connu autour et notamment le 

Levant, et c'était un moyen d'expliquer pourquoi il y avait tant de langues 

différentes sur les terres que les Israélites ont traversé. 

 

D'où vient la connaissance Soufi ? Quel était leur but ? 

Comme beaucoup de variantes religieuses qui ont surgi ou dévié du 

cœur de souche de la doctrine originelle, les Soufis sont une variation 

des croyances islamiques initiée par le besoin de rompre avec la 

tradition établie en ajoutant leur propre tournure. Ces inspirations ont 

généralement des origines ou modifications d'un autre monde. 

 

Tout ce que l'on souhaite ou dont on a besoin comme réel est réel. Ma 

mère croit que Lourdes et Fatima sont vrais et je n'essaierai jamais de lui 

faire changer d'avis à ce sujet, si même je le pouvais. Nous avons tous 

notre chemin vers le nirvana et nous nous y rendront tant que nous 

emportons la croix d'intégrité avec nous. 

 

Que signifie "les humbles hériteront de la Terre" ? 

Bon, ce n'est jamais arrivé quand bien même il y a eu de nombreux 

essais. 

C'est un passage de l'Ancien Testament qui a été écrit pour encourager 

les Israélites contres les Philistins, les Babyloniens, les Syriens et les 

Egyptiens, parmi beaucoup d'autres, qui ont brutalisé les "humbles" Juifs 

tout au long du début de leur histoire. 

Parce qu'Abraham a fait acte d'humilité envers dieu, sa semence, 

progéniture, s'étendrait jusqu'au bout du monde – ils hériteraient de la 

Terre Promise, c'est à dire Canaan, puis la Palestine et l'endroit le plus 

instable de la planète aujourd'hui, le Moyen-Orient. 

Et ce n'est pas un endroit pour les humbles. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Levant_%28Proche-Orient%29
https://fr.wikipedia.org/wiki/Soufisme
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Sorti de son contexte original, les humbles héritant de la Terre n'a pas de 

sens à notre époque. 

Pas vraiment, ceux qui empruntent une voie plus noble héritent des vrais 

trucs de la vie, et on n'arrive pas là si on est égocentrique, l'opposé de 

humble. 

 

Constantin a utilisé le Christianisme à son avantage en insinuant qu'il 

était comme le Christ, à l'origine du Saint Empire Romain et a fusionné 

une bonne partie des lettres et épîtres Chrétiens. 

Dans les années 1500, le Concile de Trent a eu un impact majeur sur les 

interprétations du sens derrière une bonne partie des écritures, et des 

choses ont été enlevées, ajoutées ou réinterprétées. Puis vint Luther qui 

retira certains écrits et livres de la bible Protestante et donna ses propres 

point de vue et tournure aux autres. 

Une partie des livres de Maccabées sont dans les bibles Catholiques. 

De nombreux ouvrages écrits par les scribes Juifs Chrétiens n'ayant pas 

été conservé ou ayant été écartés pour diverses raisons font partie de la 

collection des Apocryphes. 

 

Luther a-t-il été assisté par les extraterrestres ? Quel était le but de son 

point de vue sur les choses ? 

Toutes les personnes ayant influé sur le cours de l'humanité ont eu une 

assistance extraterrestre. 

L'église Catholique devenait trop puissante et corrompue et avait besoin 

de concurrence. La concurrence permet de changer les choses. 

 

Sodome et Gomorrhe étaient situés sur les terres de Canaan, les 

Israélites ont été envoyés sur Canaan qui s'appelait la Terre Promise. 

Leur mission était d'exterminer les habitants de ce pays, hommes, 

femmes, bêtes et enfants, ne rien laisser survivre derrière eux. 

Historiquement parlant, c'était l'équivalent d'une souris tuant et avalant 

un éléphant. Non seulement les Israélites étaient en sous-nombre mais 

aussi sous-armés face à de nombreux peuples et tribus avec des forces 

armées. 

Quoiqu'il en soit, c'est une métaphore sur la mise à mort des dieux 

païens qui dominaient toutes les terres de Canaan. Les Israélites avaient 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Constantin_Ier_%28empereur_romain%29
https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89p%C3%AEtre
https://fr.wikipedia.org/wiki/Livres_des_Maccab%C3%A9es
https://fr.wikipedia.org/wiki/Apocryphes_bibliques
https://fr.wikipedia.org/wiki/Sodome
https://fr.wikipedia.org/wiki/Gomorrhe


 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

pour ordre de détruire toutes ces croyances et de renforcer la leur en un 

seul dieu puissant – un qui n'est pas de ce monde. 

Sodome et Gomorrhe représentaient l'orgie de l'humanité avec les 

perversités multi-divines – ils forniquaient avec les dieux de la Terre - le 

dieu de la pluie, le dieu solaire, le dieu des soirées Tupperware - Ils 

avaient tous les dieux imaginables que l'homme et l'animal aient connu, 

et bien d'autres – et le mot fornication était utilisé pour décrire 

l'obsession pour le cloaque de dieux dans lequel se vautrait le peuple de 

Canaan.  

Sodome et Gomorrhe n'étaient pas de véritables lieux – c'était le 

symbole de la soif de dieux païens qui sévissait à l'époque dans 

Canaan. 

Certains de ces rites païens pratiquaient le sacrifice d'enfants – et c'était 

purement diabolique. 

Mais beaucoup de panthéisme serait farouchement opposé à ce genre 

de pratique. 

De nos jours, mais pas dans le passé. Il y a aussi de nombreuses façons 

de "sacrifier" nos enfants sans les massacrer sur un autel. 

Sodome et Gomorrhe représentent une complète rupture des valeurs 

humaines, le sexe n'était qu'une de ces valeurs. Beaucoup de religions 

et même de croyances séculaires s'inspirent de ces anciennes histoires. 

Tout acte manquant d'intégrité est mal – le mal, c'est faire du tort aux 

autres à des fins personnelles. 

 

Au cours de leurs tentatives pour faire évoluer l'humanité, les 

extraterrestres ont-ils convaincu les Israélites de débarrasser toutes les 

pratiques Païennes des terres de Canaan, qui étaient décrites comme 

une fornication orgiaque avec diverses croyances en de multiples dieux, 

et ont-Ils voulu qu'ils ne croient qu'en un seul dieu – un dieu extérieur à 

ce monde ? 

Les Israélites ont échoué dans cette mission, mais ce faisant le message 

s'est fermement implanté dans le monde. 

Ensuite, au long du temps, cela a été déformé et mal interprété par 

l'humanité dans l'idée que la fornication elle-même était un pêché et c'est 

devenue un objet de honte pour les nombreux intéressés au spirituel du 

monde d'aujourd'hui ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Panth%C3%A9isme
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Oui, et une once de moralité a aussi été introduite dans le domaine 

sexuel, pour certains il s'agissait d'un déluge de moralité. 

Les extraterrestres pensent-Ils qu'il y de saines directives morales, ou 

est-ce que toute la fornication et les pratiques sexuelles qui ont lieu ici 

dans cette société de plus en plus hédoniste vont juste bien avec nos 

accompagnateurs évolutionnaire ? 

Nos accompagnateurs évolutionnaires mettent en place des opérations 

d'infiltration et nous fourreront le nez dans tous les foutoirs qu'Ils nous 

auront laissé la liberté de créer. 

Les extraterrestres sont neutres, Ils servent d'arbitres. 

 

Nombreux sur Terre sont à un niveau d'enfer actuellement, mais l'enfer 

éternel de la bible n'est pas réel, bien que pour ceux qui y sont ça puisse 

le sembler. 

Le paradis est réel mais si vous voulez rester assis à jouer de la harpe, 

vous devrez amener la vôtre, ils n'en fournissent pas là-haut. Le paradis 

est bien plus fantastique que ce que quiconque peut imaginer. 

Le diable a été créé pour effrayer les gens, mais il n'existe pas, il n'y a 

que des gens qui agissent comme des démons. Et l'enfer permanent 

n'existe pas non plus. 

 

C'est une grande planète remplie de Chrétiens, de Musulmans, de 

Bouddhistes, d'Athées, de Communistes et de tout un tas d'autres 

croyances séculaires et de cultes religieux. Chacun avec ses propres 

chefs tout-puissants. 

 

Le dieu de la bible n'est pas réel, mais un paquet de bonté émane de 

chaque niveau d'existence. 

 

Le spiritualisme rencontré sur Terre n'en est qu'à ses tous premiers pas. 

 

Toutes les idées laïques et religieuses ont évolué pendant un certain 

temps et ont été influencées à la fois par les bons et mauvais éléments 

extraterrestres ainsi que par l'homme. 

 

Beaucoup de croyances se recoupent parce qu'elles sont les outils 
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spirituels de base sur ce terrain de jeu dénommé Terre. Je ne suis pas 

Bouddhiste et n'ai rien lu sur le sujet, je connais quelques unes de ses 

doctrines provenant d'autres sources. 

 

Beaucoup de croyances prédisent des sauveurs ou des entités qui vont 

se manifester dans l'intérêt de leur troupeau, ce qui est bien beau. 

Mais le fin mot de l'histoire est que nous sommes chacun les sauveurs 

de notre propre être, nous n'avons besoin d'aucune source extérieure 

pour nous ramener chez nous, nous venons sur Terre avec un biller 

aller-retour, du moins la plupart d'entre nous. Le voyage-retour a déjà été 

arrangé – Nous pourrons rester chez nous pour un certain temps en 

fonction de la quantité de bagages que nous emmenons en quittant la 

Terre. 

 

La plupart des religions ont de bons côtés et peuvent aider les gens qui 

ont besoin de structure et de contrôle dans leur vie. 

 

La religion est un outil pour les planètes comme la Terre et n'ont aucune 

fonction aux niveaux supérieurs. Les entités au-dessus de nous n'ont 

pas besoin de codes moraux, celle en dessous n'ont pas de morale. 

 

Ce manège de l'humanité n'a jamais été utopique. La métaphore du 

Jardin d'Eden se trouvait ailleurs et ceux qui en ont été chassé sont 

venus sur Terre. 

 

Les Néphilim ont connu leur heure de gloire mais sont aujourd'hui finis 

et ne vont ou viennent nulle part. 

 

Il existe tout genre et type d'entités et certains "anges" peuvent être des 

créatures très mystérieuses ne s'étant jamais incarnées. 

 

Le rôle des institutions religieuses a toujours été de faire éclater le 

concept d'après-vie pour ses membres. À cet égard, elles ont réussi. 

 

Tout le monde est déjà au paradis, nous ne l'avons jamais quitté. La 

Terre et autres endroits infernaux ne sont que des chambres dans 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Nephilim
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l'immense manoir que nous appelons existence. 

 

"Un roi peut éloigner un homme. Un père peut revendiquer son fils. Mais 

rappelez-vous que quels que soient vos maîtres, rois ou autres 

dignitaires... votre âme n'appartient qu'à vous. Quand tu seras devant 

Dieu, tu ne pourras pas dire "les autres m'ont ordonné de faire ça" ou 

que la vertu n'était pas de mise à ce moment". Cela ne suffira pas. 

Rappelez-vous en" (Le Roi de Jérusalem) 

C'est une vérité universelle qui a existé depuis toujours sur d'autres 

planètes et en d'autres temps tout comme chez beaucoup de nos 

premiers peuples païens comme religieux. 

 

Le Buisson ardent, c'est là d'où dieu s'adressa à Moïse. Moïse était 

humain et faillible et n'a pas été autorisé à entrer sur la Terre Promise 

avec son peuple. 

 

Quelle sorte d'entité est Dieu, et celles qui seraient plus avancées que lui 

? 

Selon ceux qui croient en le Dieu de l'Ancien Testament, il n'en est pas 

de supérieur. 

 

Les humains ont beaucoup d'idées différentes sur les dieux, les trois 

principales religions ont le même dieu et pourtant elles ne s'entendent 

pas et disent chacune que leur dieu est le seul véritable. Mais c'est le 

même dieu, le dieu d'Abraham. 

Le vrai pouvoir de l'univers n'a pas d'égo dont il puisse parler et n'exige 

aucun genre de vénération. 

Si le véritable pouvoir de l'univers n'a pas d'ego, pourquoi en avons-nous 

un ? 

A ce niveau d'examens, on a besoin d'un peu d'égo – mais il faut le 

consommer avec modération. 

 

Il y a un fond de vérité dans toutes les religions et systèmes de croyance 

séculaires, qui par conséquent se recoupent. Certaines personnes dans 

l'ancien temps et même aujourd'hui savent des choses parce qu'elles les 

ont vues et vécues. 
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De la Bible, la femme de Loth a été changée en sel pour ce qu'elle a vu: 

vaisseau spatial ou destruction ? Je ne comprends pas pourquoi Ils 

l'auraient changée en sel parce que j'aurais trouvé ça marrant de 

l'entendre l'expliquer à ses amis. 

Une métaphore biblique semblable à "la curiosité est un vilain défaut". 

Ou les sorts et malédictions inscrits sur d'anciennes tombes pour 

empêcher que des gens y touchent. 

 

Le livre que vous avez écrit sous pseudonyme au sujet de Jésus est-il 

toujours exact d'après ce que vous savez à présent de la réalité ? 

Mon intention originale était de légitimer le phénomène Jésus, et on m'a 

ensuite montré quelques trucs et le livre est devenu un paradoxe mais je 

l'ai quand même fini. 

Toute chose à sa place à dessein. Le monothéisme n'a pas encore 

terminé son parcours chaotique sur cette planète. Une grande partie des 

guerres et crimes viennent des trois grandes mono-religions, Judaïsme, 

Christianisme et Islam. Les trois sont de fausses religions basées sur 

des divinités fictionnelles, et elles dirigent pourtant la plupart des 

populations mondiales, c'est du moins l'avis des dirigeants et partisans 

de ces institutions. 

Le Karma, le pêché originel, c'est la même chose une fois qu'on a mis un 

pied sur cette planète. 

 

La Vierge de Guadalupe, première sainte de l'église catholique 

Mexicaine, est-elle authentique ? Certains historiens disent que c'était 

une invention des conquérants espagnols afin de contrôler la foi des 

autochtones. 

Authentique mais déformée. 

 

Lorsqu'Adam et Eve se sont métaphoriquement nourris sur l'arbre de la 

connaissance, ils ont métaphoriquement pris conscience du bien et du 

mal, leur propre tendance envers le bien et le mal. Ils ont eu deux 

enfants, l'un bon l'autre mauvais. Le mauvais Caïn a tué le bon Abel. 

Caïn était jaloux de son frère Abel et le haïssait de plus belle à cause de 

sa bonté. Abel était bon et ne jugeait pas son mauvais frère. Caïn était 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Loth
https://fr.wikipedia.org/wiki/Notre-Dame_de_Guadalupe
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mauvais et jugeait son bon frère. Une première leçon sur le thème du 

"ne juge pas ou tu seras jugé". 

 

La plupart des "Dieux" que les Mayas vénéraient, comme Quetzalcóatl le 

serpent à plumes, ont été ramenés en vaisseau sur Vénus. 

Les dieux grecs comme Zeus étaient-ils extraterrestres ? 

Ça peut sembler idiot mais oui. 

Cela veut-il dire que tout ce qu'on connait la mythologie grecque était ou 

est réelle ? 

Il y a quelques métaphores dans le lot et d'autres choses empruntées à 

des civilisations plus anciennes qui ne sont plus que des mythes elles-

mêmes. 

 

L'enfer existe-t-il ? D'où vient ce concept ? 

Il vient d'il y a fort longtemps, quand les païens dominaient le monde, et 

bon sang ils le font toujours. Il y a différents genres d'enfer, et dans 

l'ancien temps païen, nombreux croyaient que quand ils mourraient ils 

allaient retourner dans les entrailles de cette planète pour y être 

tourmentés. 

Ils savaient quelque chose que la plupart des gens de l'ère moderne ne 

savent pas encore. Les Chrétiens ont pioché dedans et ont sorti l'histoire 

de damnation éternelle pour ceux qui ne croyaient pas en Jésus. C'est 

une sanction sévère pour manque de foi. Mais il existe de tels endroits, 

même pour les croyants Chrétiens qui ont tué et torturé au nom de dieu. 

 

Combien de leaders d'institutions religieuses sont en fait des 

extraterrestres/Renégats/non-humains ? 

Zéro. 

Combien de ceux qui sont humains sont sous l'influence de ceux cités 

plus haut ? 

Zéro. Cependant nombreux possèdent les qualités d'initiations à ces 

clans. 

Combien sont sur la voie vers de meilleurs endroits et combien mènent 

des vies négatives ? 

Sur une planète d'environ sept milliard d'âmes avec un tout un tas de 

leaders religieux, beaucoup d'entre eux sont pris de folie furieuse et leur 
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nombre change quotidiennement. 

Imaginons que j'ai été élevé dans un couvent et qu'après avoir grandi là 

et été "conditionné" aux croyances religieuses Chrétiennes, ce soit mon 

premier contact avec la "réalité"; quel serait la meilleur façon de me 

prouver que tout ce que j'ai appris est faux ? En gardant à l'esprit que je 

vis déjà une vie dépourvue de "haine, jalousie et avidité" tel qu'enseigné 

dans mon couvent. 

La mort. 

 

Nous ne sommes vraiment pas là pour changer le système de croyance 

des autres, on a déjà assez de mal à essayer de comprendre nos 

propres croyances et pourquoi on les a. 

 

Lucifer/Satan est un extraterrestre avec un job; le mal est un outil, c'est 

dans le livre de Job. 

Oui, ces petits salauds/diables sont salariés. 

 

Lorsque les gens prient et ont le sentiment que leurs prières ont été 

exaucées, est-ce vrai ? 

Oui, beaucoup de prières sont exaucées, en fait toutes les prières. 

Certaines pas comme on voudrait ou préfèrerait. 

Aucune pensée n'est pas entendue. Dès que vous pensez à quelque 

chose, la pensée est capturée pour l'éternité. Vous parlez d'une invasion 

de la vie privée – on n'en a aucune. 

Ils ne refusent jamais ce qui est demandé. Mais tels des avocats, Ils 

peuvent retourner le sens pour l'adapter à leur propre idée de ce dont 

vous avez besoin. C'est pourquoi la phrase "méfiez-vous de ce que vous 

souhaitez" est si véridique. 

 

Un miracle est un évènement paranormal, chaque moment de notre vie 

en est aussi un. La plupart des gens ne le voient tout simplement pas 

comme ça. 

 

La plupart des leaders d'institutions religieuses ont reçu la visite d'êtres 

supérieurs. 

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Judaïsme, Christianisme et Islam ont toutes rapidement grossi et restent 

vastes. L'Islam grossit plus vite que les trois combinées. Les trois 

religions prennent leurs racines dans un homme, Abraham. Les trois 

religions se sont battues bec et ongles entre elles et continueront de le 

faire. Pour quoi? Parce que nous sommes des marchandises 

endommagées qui se sont égarées. 

Comment expliquez-vous tous ces gens qui ont reçu la visite d'anges ou 

d'êtres ou les gens qui déclarent avoir vu ou reçu la visite de Jésus 

Christ, etc ? Est-ce que ce sont des extraterrestres déguisés ? 

Oui. 

Quel est leur but ? 

Fournir de l'espoir, un guide, une direction, de petits pas vers l'inconnu 

pour plusieurs millions d'âmes humaines. 

Pourquoi toute cette tromperie ? 

La plupart des âmes ne sont pas prêtes à savoir qu'elles sont en enfer. 

Y-a-t-il quelque chose de sinistre au sujet de ces religions derrière toute 

chose ? 

Il y a quelque chose derrière celle qui connait la croissance la plus 

rapide. 

 

Many churches are good for the community. Humans do need symbols 

and rituals to get through this difficult life. That's why institutions are 

created. 

Beaucoup d'églises sont bonnes pour la communauté. Les humains ont 

vraiment besoin de symboles et de rituels pour traverser cette vie 

difficile. C'est pour cela que les institutions ont été créées. 

 

Vous avez dit qu'il n'y a pas de Dieu et que Jésus Christ n'est pas le 

créateur de monde ou le fils de Dieu mais était juste un homme, c'est 

bien ça ? 

Ce n'était pas un homme, juste une bonne idée. Mais je ne souhaite 

retirer les croyances de personne. Donc je vais dire "selon moi". 

Si c'est vrai, qui prétend être Dieu et Jésus Christ et dans quel but ? 

C'est une conclusion à laquelle chacun doit arriver de son côté. 

Je ne cherche à convaincre personne de tout ça ni à faire changer de 

croyance religieuse. Je ne fais que répondre aux questions et raconter 
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mon histoire. 

 

Plusieurs millions d'humains ne se reposent sur aucune croyance 

religieuse. Nombreux ne savent pas qu'il y a une vie après cette vie. Il y 

a de l'espoir pout toutes les âmes, pas juste pour celles dans des 

clubs/religions exclusives. Il y a de l'espoir pour tout le monde. Tout le 

monde est invité au Royaume/Paradis/Utopia. La vie éternelle n'est pas 

une illusion, c'est pour de vrai, et nous faisons tous partie du miracle. 

Tout ce que nous avons à faire est de nous affirmer au travers de nos 

croyances ou autrement. 

 

Islam et Christianisme sont des outils et n'ont pas besoin d'être rachetés, 

mais nous autres âmes individuelles oui et on ne peut y arriver qu'en 

fonction de nos propres mérites. Ceux qui souhaitent qu'on s'occupe 

d'eux comme du bétail seront massacrés comme du bétail. Et puis ils 

reviendront et recommenceront  encore et encore. D'où les guerres de 

religion tout au long de l'histoire, et les guerres politiques comme celles 

de Staline et d'Hitler. 

 

Au sujet de la religion à la croissance la plus rapide qui utilise parfois la 

haine dans son but... A-t-elle été créée par une faction Renégate pour 

contrer les autres religions ayant tendance à faire plus de bien que mal ? 

Les choses sont créées pour nous, les bonnes comme les mauvaises. 

Quand on avance en masse, on est rassemblés en masse. 

 

Le Christianisme était une façon de préserver le Judaïsme parce que les 

Juifs se sont rebellés contre Rome et ont par conséquent été exterminés. 

Le Christianisme a été créé par les Juifs et les non-Juifs en ont ensuite 

pris le contrôle quand les quelques Juifs restants sont partis se cacher. 

 

Pourquoi les trois principales religions du monde (Judaïsme, 

Christianisme, Islam, toutes fils d'Abraham) créent les plus horribles 

guerres sur cette planète ? 

Cela est ainsi des milliers d'années et ça continue. Dieu a créé Abraham 

et promis que sa descendance serait prospère et remplirait le monde de 

sa semence. Le monde est rempli de mal. La prospérité élude la 
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majorité. Guerre, pauvreté et ignorance dirigent la planète. 

 

Je ne souhaite priver personne de l'idée d'un dieu unique. L'univers est 

rempli d'êtres qui sont plein de joie et d'amour purs. Dieu pourrait être 

l'un de ces êtres. Ceux qui ont besoin ou désirent une existence à un 

Dieu sont libres de le faire. Nos croyances ne contribuent pas à ce qu'on 

est, nos faits et gestes envers les autres est ce qui compte le plus. Cela 

va à l'encontre des croyances Chrétiennes, qui déclarent que les actes 

ne signifient pas grand chose et que la foi signifie tout. Un homme, 

Jésus, a été choisi pour être le bouc-émissaire de nos pêchés collectifs, 

un peu comme le président Bush (rire). Chouette concept, pourquoi ne 

serait-il pas populaire ? Laissons quelqu'un d'autre encaisser la 

responsabilité de nos défauts individuels. La plupart des gens sur cette 

planète adhèrent totalement à une telle philosophie et n'assument 

aucune responsabilité pour leurs actes. C'est un des plus gros 

problèmes du monde. 

 

J'ai fait beaucoup de recherches en histoire et religion et je me heurtais 

continuellement à un mur, peu de choses avaient du sens. Puis on m'a 

donné une clé mentale sortie de nulle part qui a libéré certain des 

secrets derrière le jargon cryptique et la politique sous lesquels la plupart 

des livres sont écrits. La clé m'a été donnée au cours d'une rencontre 

extraterrestre. J'ai commencé à réécrire certains récits historiques et 

religieux, une tâche pour le moins monumentale, mais j'ai brutalement 

arrêté il y a quelques années pour commencer à écrire sur les Ovnis à la 

place. Est-ce qu'il y a une logique ? 

 

Nos croyances sont de puissantes choses, on a tendance à nous mener 

nous-mêmes en bateau. Il nous faut croire en quelque chose pendant 

qu'on est sur le manège. Mais on peut en sauter quand on veut. Les 

croyances ne sont pas nocives, elles font partie des jouets avec lesquels 

on s'amuse à ce niveau d'existence. 

 

Avez-vous lu quelque part durant vos recherches comment le clergé 

moderne et ceux qui croient dans tout le scénario du second avènement 

concilient le retour du paradis à la Terre en détails ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Parousie
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Beaucoup de clergés ne croient pas à ces choses, mais ils aiment leur 

boulot. 

 

Il existe des enfers inférieurs et certains durent longtemps, sans mort, 

sans durée spécifique ou fin de peine comme en prison. 

Il y différentes nuances d'enfer à ce niveau. Le grand méchant enfer est 

en dessous de ce que nous avons sur Terre. 

 

Est-il possible que les religions avec enfer et paradis aient été mis en 

place au départ sous guidance extraterrestre afin de nous apporter 

l'illusion que si nous ne suivons pas leurs petites lois et 

commandements, nous allons soit vers le haut soit vers le bas ? 

Ce n'est pas une illusion. 

 

Les extraterrestres pourraient-ils vraiment être derrière les lois de la terre 

et la religion ? Nous aident-Ils en donnant les prétendus dix 

commandements au peuple/prophètes qu'ils choisissent pour leur propre 

raison/objectif ? 

Oui mais ce n'est pas pour "leur" objectif. 

Leur boulot est nous exposer à ce que nous sommes. 

 

Les concepts de bien, mal et rédemption remontent à bien avant le 

Christianisme. Il y a des concepts comme ça dans le paganisme, le 

judaïsme les a empruntés et affinés, et peu avant l'extinction du 

Judaïsme il y a deux mille ans, ces idées ont été préservées dans la 

doctrine Chrétienne. 

Mais les actes ne sont pas fondamentalement des croyances 

Chrétiennes, la simple foi est tout ce qui est demandé. Mon message va 

à l'exacte opposée. La foi n'a que peu ou pas d'influence sur l'âme. 

L'âme peut croire tout ce qu'elle veut. Les actes et la façon de vivre nos 

vies et de traiter les autres sont d'une importance capitale pour notre 

destination. 

 

Aux origines du Christianisme, l'emphase était-elle mise sur la foi 

aveugle en les mythes religieux ou tout cela n'a-t-il pour seul objectif que 

de nous fournir un plan directeur sur comment vivre ? 
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L'intention d'origine a été perdue sur deux mille ans de traductions et 

manipulations. La croyance en Jésus devrait plutôt être la croyance en 

l'après-vie et la punition et récompense qui vont avec. L'intention 

originelle. Mais ça ne fait pas vendre autant de livres que la dernière en 

date. Le martyr est très important pour répandre tout système de 

croyance et c'est la voie qui a été empruntée parce qu'elle délivrait le 

plus de bonnes choses. On se rappelle de nos dirigeants pour les 

guerres et sacrifices qu'ils ont fait, à tort ou à raison. Ce sont les 

impressions et croyances qui comptent. 

 

Ce monde ne peut pas être un endroit meilleur et plus gentil sans des 

gens meilleurs et gentils à plein-temps. Il y a plein de gens de bonne 

volonté à mi-temps, mais pas le nombre nécessaire. Et beaucoup d'entre 

eux tombent facilement du wagon. La religion n'est pas le seul endroit où 

rencontrer le mensonge, la politique en est un bien plus grand réservoir, 

plus traitre, qui va rester ainsi encore un certain temps. 

 

y-a-t-il plusieurs dieux ? 

Plusieurs êtres supérieurs. 

Comment cela diffère-t-il du polythéisme, la croyance en plusieurs dieux 

? 

La seule différence est-elle qu'il n'y a pas besoin de vénération ? 

On vénère ce qu'on craint. Les êtres supérieurs ont tout, ils n'ont pas 

besoin d'une vénération 3D stupide. Mais les êtres inférieurs oui, ils 

désirent et exigent de la vénération et du respect. 

 

Les membres de ma famille sont très religieux et je ne leur parle pas de 

leurs croyances. Je sais que certains croient que je suis ici pour torpiller 

les autres systèmes de croyance. Le fait est que si les gens ont une 

croyance qui leur tient à cœur, ils devraient s'y tenir et ne pas aller 

chercher quelque chose d'autre. 

Ceux qui le font ne sont pas contents de ce qu'ils ont et recherchent 

davantage d'informations. Ceux qui cherchent sont ceux qui finiront pas 

trouver, peut-être, cela dépend de ce qu'ils cherchent. C'est pourquoi 

discuter de politique, de religion ou d'évolution avec ceux qui sont ralliés 

à de tels idéaux est une initiative malheureuse. Et personne n'a vraiment 
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le droit le changer l'esprit de quelqu'un qui est heureux là où il est.  

 

Le dogme a la vie dure parce qu'il met du pain sur la table et quelques 

autres avantages de choix. Si le Christianisme, le Judaïsme, l'Islam, le 

Bouddhisme etc devaient s'effondrer demain, les économies mondiales 

le feraient aussi et deviendraient chaotiques. Les problèmes financiers 

que nous connaissons actuellement feraient vraiment pâle figure en 

comparaison. 

 

Constantin a légitimé le Christianisme et créé le Saint Empire Romain. Il 

s'est aussi vu comme le "Sauveur", ce qu'il était vraiment. Il a ressuscité 

le Christianisme et lui a donné un pouvoir durable. 

 

Y-a-t-il d'autres personnages qui nous échappent ou sont essentiels à 

l'évolution du Christianisme ? 

Oui, et ils restent inconnus pour le moment. 

 

La plupart des gens ne savent pas que Saul/Paul n'a jamais connu de 

Jésus. 

Paul représente plus qu'un seul ou plusieurs hommes (je ne peux en dire 

plus). 

Quelle a été l'avancée de Saul/Paul ? A-t-il été réel ? A-t-il été placé ici 

afin de poursuivre une mission extraterrestre ? 

On le prétendait être un grand-prêtre, un Pharisien. Ce qui est une clé de 

l'énigme. 

 

Le Christianisme est un prolongement de l'Ancien Testament, c'est 

l'Ancien Testament. Moïse avait des liens avec l'Egypte et de influence, 

mais il est aussi une métaphore pour autre chose (je ne peux pas en dire 

plus) 

 

La seule chose que je n'ai pas lu de vous est votre livre sur le sujet, 

devrais-je attendre la seconde édition ou juste acheter celle-là ? 

Il y a un angle religieux subtil dans ce livre mais j'explique aussi certains 

des miracles et paraboles du Nouveau Testament, qui comblent le vide 

de ma version. Les Evangiles sont un code complexe rédigé par et pour 
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les Juifs, mais les Juifs ont presque été anéantis et Romains et Grecs 

ont récupéré les livres qu'ils ont essayé d'interpréter. 

 

J'ai élevé mes enfants dans la religion Chrétienne et ils étaient vraiment 

dedans. J'aurais pu en écrire davantage au sujet des anciens et 

nouveaux Testaments mais je ne tenais pas toucher à leurs croyances. 

Je ne veux pas approfondir. Mais je pourrais dépoussiérer certains de 

mes anciens manuscrits maintenant que mes enfants ont grandi. 

 

Nombreux croient vraiment que Jésus était Essénien. On en sait très peu 

à leur sujet parce que la plupart des colonies juives ont été traquées et 

détruites par les légions Romaines, en dépit de leurs inclinations. Il y a 

une part de vérité dans la connexion Essénienne parce que les quelques 

Juifs restants ont survécu en se cachant dans les collines du désert. 

Le code du bien et du mal remonte à plus loin que les Esséniens. 

Plusieurs sociétés païennes avaient ce genre de codes. Ils ont été 

majoritairement ignorés comme ils le sont aujourd'hui mais ils ont 

toujours été partout. Certains éléments du Judaïsme, dont les 

Esséniens, ont vraiment élevé ces notions à des niveaux supérieurs. 

 

Beaucoup de vacances Chrétiennes ont des racines païennes qui 

remontent à des milliers d'années avant le Christianisme. 

 

La plupart des Romains avant Constantine ne croyaient pas que Jésus 

soit un dieu. Constantine non plus ne le croyait pas non plus. Il croyait 

cependant être lui-même le fils de dieu, comme beaucoup d'empereurs 

romains. En légalisant le Christianisme, il a hérité d'un grand groupe de 

partisans et de plus de pouvoir. 

 

Constantin croyait qu'il était le fils de dieu et usa du thème de Jésus 

dans son gouvernement. Il ne l'a jamais avoué mais la façon dont il a 

dirigea son empire l'a sous-entendu. 

 

On m'a montré un peu d'histoire qui contredit une grande partie de ce qui 

se trouve derrière les trois grandes religions, Judaïsme, Christianisme et 

Islam. Je finirai peut-être un jour le manuscrit que j'ai entamé il y a 8 ans. 
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Dieu ou les puissances supérieures ne sont pas revanchards. Les 

religions créent la peur pour que les gens reviennent, cela semble 

fonctionner. Il existe de nombreux endroits infernaux, la Terre étant l'un 

d'entre eux. Nombreux parmi nous sont ici parce qu'ils ont été vindicatifs 

dans une vie antérieure. 

 

L'islam a été créé pour contrer l'expansion du Christianisme, alors que 

l'Empire Romain se transformait en une puissante machine Chrétienne, 

commençait à empiéter sur les royaumes de l'est et menaçait de 

perturber et déloger de nombreux harems et de dominer la région. 

Les monopoles ne sont pas bons pour le développement et le 

contrepoids devait être aussi puissant. Les croyances existantes 

n'avaient aucune chance, alors Mahomet est entré en jeu à des fins 

divines comme l'avait fait Jésus six cent ans plus tôt. Les racines du 

Christianisme sont bien plus complexes mais Mahomet a compris le 

pouvoir derrière le mythe et en a fait bon usage. 

 

Les organisations religieuses se lancent dans la foi en le meurtre – Et 

elles vont temporairement gagner. Résultat, cela ressemble à un autre 

nettoyage radical. Quelle est ici la stratégie des extraterrestres ? 

Une leçon d'humilité à l'attention de ceux qui ne font pas attention. 

 

Le Vatican détient beaucoup de textes et compartiments cachés. Le 

Christianisme a collecté beaucoup d'artefacts à travers les âges alors 

qu'ils épuraient et convertissaient d'autres cultures. Une grande partie de 

ce qu'ils ont récolté a été détruite mais ils ont gardé certains des trucs 

les plus intéressants. 

Comme toute organisation, le Vatican veut simplement survivre. Faire 

vœu de pauvreté n'est pas marrant s'il n'y a pas d'argent qui rentre. 

 

Marie Madeleine est la métaphore d'un peuple, les Samaritains. Cette 

personne ou femme n'a pas existé.  

 

Mon plus jeune frère s'est engagé dans les Marines et mon autre frère et 

ma mère ont été très contrariés par son départ. Ils sont devenus très 
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sensibles à ce sujet et moi non. Pour moi, c'était assez drôle parce que 

mon frère me menait la vie dure, disant que j'étais sans cœur et que je 

m'en foutais. 

Le vieux dicton "à Rome faites comme les Romains" s'applique. Le 

Jésus métaphorique a été crucifié par les "siens" parce qu'il ne 

correspondait pas au profil humain ni au profil divin en refusant de 

détruire Rome et de créer le paradis sur Terre. 

Qui a demandé à Jésus de détruire Rome ? Les Juifs ? D'autres 

personnes ? 

Les Juifs attendaient de leur dieu qu'il leur envoie un Messie, un 

Sauveur, pour les délivrer de leurs oppresseurs. Rome était l'oppresseur 

à l'époque. Les Juifs se sont rebellés contre Rome en croyant que Dieu 

allait intervenir et les sauver. Cela n'est pas arrivé et les Juifs l'ont payé 

très chèrement et ont perdu leur patrie dans la partie. Les survivants se 

sont échappés vers d'autres pays et Israël n'existait plus – jusqu'en 

1948, deux mille ans plus tard. 

 

Les Juifs étaient plus ou moins bien traités sous protection Romaine, 

mais quelques uns d'entre eux nommés les Zélotes ont créé le 

mécontentement dans la population Juive en déclarant qu'un seul Dieu 

pouvait les diriger, le reste appartient à l'histoire. 

 

Les Samaritains faisaient partie des tribus d'Israël qui ont été 

corrompues à l'époque Babylonienne en s'accouplant à des non-Juifs 

durant leur exil, et ont été par conséquent rejetés par les Juifs pur-sang. 

 

En ce qui concerne le degré de connaissance de la véritable histoire, le 

monde reste plat, métaphoriquement parlant. 

 

Les extraterrestres ont créé la religion dans un but ? 

Pour la paix sur Terre et la bonne volonté envers hommes, femmes et 

enfants.  

Enfin bon, c'était une suggestion. 

 

L'épître aux Hébreux a-t-il vraiment été écrit par le personnage Barnabé 

et non par Paul ? Si c'est Barnabé qui l'a écrit, pourquoi l'église mentirait-

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89p%C3%AEtre_aux_H%C3%A9breux
https://fr.wikipedia.org/wiki/Barnab%C3%A9
https://fr.wikipedia.org/wiki/Paul_de_Tarse
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elle en disant que c'est Paul ? 

Personne ne sait vraiment qui sont ces personnages bibliques. Paul est 

considéré être un Pharisien nommé Saül, qui persécutait les Chrétiens et 

a eu une révélation qui l'a transformée en Chrétien sur le chemin de 

Damas. Tout au long de le l'Ancien Testament, d'autres personnes ont 

eu des épiphanies sur le chemin de Damas. 

Les véritables auteurs du Nouveau Testament demeurent inconnus hors 

conjecture. Paul, Luc, Jean, Mathieu, Marc, Timothée, Jacques, Pierre, 

Titus, etc. Personne ne sait vraiment qui étaient ces gens en dehors de 

leur nom mentionné dans les écrits du Nouveau Testament. Beaucoup 

d'autres livres avec d'autres noms ont été écartés, y compris Barnabé. 

Que signifie un nom ? Beaucoup de noms de l'antiquité sont des 

pseudonymes... 

 

Les Catholiques croient aux anges et aux démons, les anges étant des 

extraterrestres venant du paradis et les démons étant enfermés dans les 

entrailles de la Terre. 

 

Jésus a dit qu'un homme pardonné pour une plus grande dette [de 

péché] va plus aimer le prêteur qu'un homme pardonné pour une moins 

grande dette. 

Le pardon de dieu est plus grand que celui de l'homme, c'est ce que 

signifie cette parabole. Les extraterrestres utilisent une règle à mesurer 

différente, comme les nonnes (rire) 

 

Les mythes bibliques, le truc des Anges... Cela a été dépeint comme une 

bataille de jalousie envers un être haut-placé ? Ces entités étaient de 

toute évidence des êtres supérieurs... Avaient-ils une âme ?  

Ils avaient une âme et certains d'entre eux en ont toujours. Je pense que 

nous sommes tous au courant des conflits entre bien et mal, sinon il faut 

regarder CNN. 

Le livre de Job est un bon exemple de l'esprit de camaraderie entre êtres 

supérieurs, bons et mauvais. Mais au bout du compte les "vrais" 

méchants savent où ils en sont, dans un sable mouvant. 

Ces archétypes "d'anges" mythiques sont-ils réels ? Cela fait-il partie de 

l'allégorie ambigüe des extraterrestres que vous nous signalez ? Est-ce 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Sa%C3%BCl
https://fr.wikipedia.org/wiki/Livre_de_Job
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toujours le même vieux combat qui continue ? 

Nous autres humains n'avons que les versions fades des combats. Ils 

sont réels et continuent pour toujours. 

 

Toute religion ou organisation qui demande à ses fidèles de prier, de 

s'habiller et d'agir comme du bétail dans un enclos a des arrière-pensées 

pour le bétail. Les âmes humaines sont individuelles, ce ne sont pas du 

bétail ou tout autre genre de vie élevée pour servir l'égo d'autres 

humains. 

 

Le Paradis est un lieu spirituel d'où sont venus et sont ensuite partis la 

plupart d'entre nous. Nous cherchons depuis notre chemin-retour vers 

cet endroit, notre chez-nous. Il aurait fallu utiliser quelque chose de plus 

conséquent que les miettes de pain. Rentrer chez nous est à présent un 

peu plus compliqué, mais nous devrions en être d'autant plus grandis 

quand nous le ferons enfin. 

 

Que se passe-t-il avec les pentecôtistes ? Vous savez, quand les gens 

vont à un rassemblement Chrétien où ils sont touchés par la grâce ou 

ressentent le Saint Esprit et commencent à gigoter dans tous les sens de 

partout dans la salle, déboussolés sur le sol, riant fort, s'exprimant dans 

la langue des anges, etc. Qu'est-ce qui arrive là ? Tout cela ne peut pas 

être qu'un spectacle bidon. 

Ce n'est pas bidon. On peut activer en nous des pouvoirs supérieurs ou 

inférieurs selon nos croyances mélangées à ces êtres invisibles autour 

de nous. Lorsqu'on est en mode d'amour pur, on peut marcher sur l'eau 

ou rebondir sur les bancs de l'église sans avoir mal. L'âme peut 

surmonter beaucoup de choses qui normalement nous tueraient, comme 

une morsure de serpent ou un autre traumatisme. Tout est dans 

l'esprit/âme, une combinaison très puissante. L'électricité peut être une 

bonne ou une mauvaise chose selon comment on l'utilise. Et aucun 

humain ne sait ce qu'est l'électricité. 

 

Le Purgatoire existe ? 

Ainsi que le Paradis et l'Enfer. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Pentec%C3%B4tisme
https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89nochien
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A PROPOS DE LA BIBLE 

 

 

Une petite partie de ce qui se trouve dans la bible ou d'autres textes 

anciens est littéral. 

 

Il n'y a pas de fin des temps ni d'Armageddon comme il est dit dans la 

bible et d'autres anciens écrits évoquant une destruction à l'échelle 

mondiale. 

Les histoires de l'Ancien Testament sont des métaphores créées par les 

extraterrestres et confiées aux tribus d'Israël – les Juifs ont vraiment 

vécu en Egypte qu'ils ont dirigé pendant environ deux siècles – les 15ème 

et 18ème dynasties, ils étaient connus sous le nom d'Hyksos – Ils ont été 

détrônés, chassés d'Egypte et ont erré dans le désert, certains 

s'enfuyant vers la Palestine où ils se sont regroupés. On leur a donné un 

territoire sous mandat et une histoire. 

Le Nouveau Testament a été créé après que les Romains aient détruit 

Jérusalem; une faction des Juifs restants qui s'étaient échappés, connus 

sous le nom d'Esséniens, ont formé une bande et on leur a donné un 

nouveau territoire sous mandat et une nouvelle religion – une qui devait 

regrouper les non-Juifs parce qu'il restait peu de Juifs. La nouvelle 

religion a été nommée Christianisme en faveur d'un homme qui 

s'appelait Jésus. 

 

La bible est surtout écrite sous forme de paraboles, allégories et 

métaphores, elle raconte des histoires avec des histoires – ce qui 

embrouille beaucoup de gens. Même les disciples de Jésus ne 

comprenaient pas ses paraboles et ils étaient les plus éclairés de ses 

partisans. 

Dans le pays de Canaan, Dieu a ordonné aux Israélites de détruire tous 

les hommes, femmes et enfants ainsi que leurs animaux afin que les 

Israélites ne soient pas contaminés par les centaines de "dieux" vénérés 

par les Cananéens. Ces dieux d'origine humaine – dieu du feu, dieu de 

la pluie, dieu de la pestilence, dieu qui vous apporte de bonnes récoltes, 

dieu qui vous porte chance, etc etc... Les Cananéens païens avaient un 

http://www.universalis.fr/encyclopedie/hyksos/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Pays_de_Canaan_%28Bible%29
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dieu pour chaque chose de leur vie. 

Tous ces dieux rendaient la vie des Cananéens très confuse et infernale. 

Tous ces dieux d'origine humaine étaient fondamentalement mauvais – 

des entités malfaisantes  qui perturbaient le flux de la vie des Cananéens 

et compliquaient plus les choses qu'elles n'avaient besoin de l'être. Des 

gens comme Moise ont compris ces choses et ont essayé de sortir les 

Israélites de cette folie, et se sont métaphoriquement rendu sur la terre 

promise de Canaan et ont tué tous les gens et leurs dieux de création 

humaine. Ils n'ont pas tué les Cananéens littéralement mais juste 

métaphoriquement. Les gens n'ont pas l'air de le comprendre... 

Il est vrai qu'il y a jusqu'à un certain point une signification historique 

humaine dans la bible. Mais la plus grosse partie est allégorique. 

Des parties de la Bible ont été inspirées par des êtres supérieurs, mais la 

majeure partie a été écartée et la version finale de la Bible a été écrite 

par des hommes faillibles. 

À l'attention de ceux qui croient en l'histoire littérale de Jésus, il a été 

crucifié spécifiquement pour le délit de "blasphémateur" par le 

Sanhédrin, le plus haut tribunal Juif de cette époque. Le mot "Christ" 

signifie simplement "sauveur" ou "Messie" pour les Chrétiens. 

Bien qu'il y ait un résidu de vérité dans les récits bibliques, une bonne 

partie de ce dont parlait la bible dans cette histoire en particulier était les 

faux dieux des païens. Les dieux de l'eau, de la lumière, des récoltes, de 

la fertilité, des incantations, et ainsi de suite. Les gens de cette époque 

vendaient leur âme à ces faux dieux qu'ils avaient eux-mêmes inventés. 

Certaines de ces idées de dieu provenaient des vestiges d'entités 

renégates, mais la plupart étaient des superstitions quelconques venant 

de gens ordinaires. 

Autrement dit, les Israélites ont fait l'amour aux "filles de l'homme" 

signifiant "humanité", et alors qu'ils étaient mis en esclavage par un pays 

païen après l'autre, ils ont fini par vénérer – vendre leur âme – aux dieux 

païens impuissants de leurs ennemis. 

Les Israélites étaient les anges déchus, ils ont été retirés de l'humanité 

et emmenés où les normes sont plus strictes, et pourtant ils ont vu les 

"filles de l'homme" – les divinités païennes – et leur ont fait l'amour – ce 

qui a engendré davantage de paganisme.  

Il n'y avait pas de géants physiques mais plein de croyances 
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allégoriques païennes sur les géants– les géants dont ils parlaient 

étaient les dieux Egyptiens, Grecs et Romains.  

À la fin de l'ère glaciaire, il y eut bon nombre de crues, particulièrement 

en Méditerranée – qui était communément où se trouvait le fameux jardin 

d'Eve– et il n'y avait pas de mer Méditerranée, seulement de 

magnifiques jardins luxuriants et plusieurs des premières civilisations 

aujourd'hui inconnues. 

Le déluge balaya vraiment des millions de gens et leurs villes, étant 

accordé que certains étaient des rejetons de renégats. 

Mais il est très incorrect de dire que le mal a été détruit par le déluge, 

Sodome et Gomorre sont apparus après le déluge, ainsi que tous les 

païens qui ont formé les pays qui allaient tourmenter et asservir les Juifs 

et d'autres peuples, tels que les Babyloniens, les Perses, les Egyptiens 

et les Romains, 

Le monde n'a jamais été épuré du mal parce que le mal réside dans les 

humains, et où se trouvent des humains se rencontre le mal. 

Tant qu'on ne confesse et qu'on n'admet pas que nous sommes les 

créateurs de notre propre malchance et qu'on n'arrête pas de chercher 

des boucs-émissaires, le mal continuera de se développer. 

 

La bible a-t-elle été écrite en même temps que la création de l'histoire du 

Christ ? 

Le Christianisme a empêché la religion Juive de disparaître en 

conservant l'Ancien Testament comme partie de leur religion pour les 

derniers deux mille ans. Attendu que le judaïsme a pratiquement disparu 

jusqu'à 1947-48, où il est revenu à la vie. 

 
Les "Royaumes" que décrit la bible: 

Il y a d'innombrables royaumes d'existence et la bible n'en effleure que 

quelques uns des plus basiques – ceux qui sont facilement compris par 

l'esprit humain. 

 

Une bonne partie de la bible Chrétienne comme de l'Ancien Testament 

parle de pouvoirs terrestres – Babylone, la Syrie, l'Egypte, Canaan, les 

Philistins et bien d'autres qui ont exterminé et asservi les Israélites - Ils 

étaient les pouvoirs Tout-puissants et allaient retomber sur Terre après 
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que le dieu d'Abraham, Jacob et Isaac ait égalisé le score. 

 

L'enfant prodigue est une parabole au sujet de dieu et de sa création 

l'humanité. 

 

La bible n'est pas une coïncidence, mais à l’insu du roi Jacques et 

d'autres, c'est surtout une parabole – ce qui ne devrait pas être 

surprenant parce que Jésus était le roi des paraboles. 

 

L'histoire des codes de la bible devient de plus en plus intéressante au 

fur et à mesure qu'ils plongent dedans, et ils sont maintenant capables 

d'en tirer des phrases entières. Qu'est-ce que c'est et à quelle fin a-t-il 

été créé ? 

Juste un autre truc pour occuper certains d'entre nous à la recherche de 

pistes pour notre avenir "collectif", au lieu de se concentrer sur 

l'accomplissement de leur avenir "personnel". 

Tout cela fait partie de l'égarement dans la galerie des miroirs. Seuls 

ceux qui sont concentrés en sortiront, les autres vont errer dedans. 

 

"Et le lion va partager la même couche que l'agneau" (je paraphrase) 

Le lion et l'agneau symbolisaient les puissantes nations qui se 

nourrissaient du peuple de bergers, alors que les Israélites étaient 

autrefois de retour. Ils avaient espoir qu'un dieu descende sur Terre et 

que tout le monde soit traité de façon égale. Beaucoup de peuples 

attendent toujours un Messie, sans réaliser que le salut vient de chacun 

d'entre nous et non d'une source extérieure.  

 

Une grande partie de la bible au sujet des hautes principautés 

s'adressait aux puissantes nations de l'époque qui se battaient entre 

elles et les gagnants revendiquaient les possessions (terres et 

population) des perdants. Les batailles n'avaient de cesse et les 

principautés changeaient souvent. 

De plus, les principautés étaient dirigées par les dieux païens qui 

n'étaient pas faits de chair et de sang comme leurs sujets mortels. 

La plupart des dieux païens étaient tout simplement mythologiques, 

certains étaient réels. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Code_de_la_Bible
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Les extraterrestres n'étaient pas toujours aussi subtils qu'Ils le sont 

aujourd'hui et une grande partie des écrits sur papyrus et tablettes 

cunéiformes les dépeignant a été détruite, d'autres demeurent cachées. 

Il était commun à l'époque de croire que les dieux contrôlaient 

l'humanité. Nous sommes bien trop intelligents et sophistiqués de nos 

jours pour croire de telles sottises... 

 

Il y avait des centaines de livres et de récits au sujet de tous les 

personnages du Nouveau Testament, intitulés "Les Livres Perdus" ou 

"Apocryphe". Bon nombre de ces livres ont été détruits, certains ont 

survécu. Ils sont basés sur les personnages de la bible, non sur des 

individus réels. Mais plus d'un milliard de gens croient de nos jours que 

ces individus sont réels parce qu'ils croient en la bible et ont la foi, 

comme l'avaient les gens dans le passé. La foi représente 100% de la 

religion. 
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JESUS ET AUTRES MESSIES 

 

Jésus n'était pas un extraterrestre, et il n'était pas non plus le Jésus des 

Saintes écritures. Ces dernières sont 100% allégoriques. 

À l'époque de Jésus, l'endroit appelé aujourd'hui Nazareth n'était pas 

une ville; c'était un désert avec quelques cavernes disséminées abritant 

un minimum d'habitations humaines. Le mot Nazareth signifie rejeton, 

une ramification, décrivant le fait que les Chrétiens étaient une 

ramification, un rejeton du peuple élu par Dieu, les Juifs. C'est toute une 

allégorie. 

Jésus était une idée qui a pris racine 150 ans avant JC et est arrivée à 

maturité au durant la Renaissance Européenne quand des peintres et 

des sculpteurs ont donné un corps et un visage à cette idée. 

 

Jésus est-il né d'une vierge ? 

C'est une métaphore. Il y a deux mille ans, les Juifs ne voulaient rien 

avoir à faire avec le Christianisme alors ils n'allaient pas concevoir une 

autre branche religieuse – Par conséquent, Joseph le père Juif n'était 

pas le père. Marie, la mère, était vierge – autrement dit elle représente 

les parias du monde qui n'avaient pas leur part du dieu des Juifs – elles 

étaient vierges en ce qui concerne un vrai dieu. Marie représentait le 

monde Romain païen de l'époque et n'était pas de descendance juive. 

Les racines de l'histoire de Jésus se trouvent dans l'ancien testament, 

mais elle a pris forme vers 160 ans après JC avec le livre des 

Maccabées.  

 

Jésus n'était pas un extraterrestre ni un homme; c'est une fable 

habilement conçue par les extraterrestres. 

Bouddha, Krishna, et Mahomet étaient de vraies personnes, Jésus non. 

Les extraterrestres ne l'ont pas inventé, c'est tout simplement l'histoire. 

Jésus Christ n'était pas dieu incarné. 

 

Plus de la moitié des experts religieux croient que le Jésus du 

Christianisme a été introduit après la mort de Flavius Josèphe – et non 

par lui. 

http://introbible.free.fr/p2m.html
http://introbible.free.fr/p2m.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/Flavius_Jos%C3%A8phe
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Flavius Josèphe était un général Juif et un des combattants majeurs 

contre les Romains – mais alors que les Juifs Zélotes sont devenus hors 

de contrôle et la plus grande menace au Judaïsme, il changea 

d'allégeance et devint Romain – un historien Romain. La plupart des 

Juifs le considèrent comme un traitre. Il a vraiment écrit favorablement 

au sujet des Romains, autrement il n'aurait pas survécu longtemps. S'il 

avait écrit au sujet du Christianisme, cela aurait aussi offensé les 

Romains – s'il avait cru dans l'histoire de Jésus, que celui-ci était un 

dieu, il n'aurait pas été aussi loyal envers les Romains. 

Contrairement à beaucoup de divinités de l'époque et d'aujourd'hui, 

Jésus représente tout ce qui est bon dans l'humanité et au-delà. Il 

représente aussi le fait qu'il y a une vie après celle-ci – la résurrection – il 

est mort et à vécu de nouveau – est allé au paradis. 

L'histoire de Jésus a été conçue pour donner de l'espoir à un peuple 

désespéré durant une époque très désespérée. Et elle le fait encore 

aujourd'hui. 

Mais le bon voyage toujours aux côtés du mal – les croisades – 

supercherie, faux dieux et fausses croyances – Le Saint Empire Romain 

– une tyrannie remplacée par une autre... Mais c'est ça la vie sur cette 

planète. 

 

Jésus a dit : "Ce paradis va passer, et celui au-dessus va passe"... 

C'est une parabole au sujet des divisions de l'humanité – les juifs et les 

Gentils. 

Qui plus tard se sont encore divisés- Les Israélites étaient un peuple 

venant d'Egypte qui a fini en douze clans organisés en deux factions: la 

Judée et Israël. 

Le peuple d'Israël a échoué et leur nation fut détruite, la nation de Judée 

survécu et ce sont eux qui peuplaient les terres de Palestine quand 

Jésus est entré en scène. 

Il y a eu une autre division, une séparation sacerdotale du peuple Juif : 

les Sadducéens et les Pharisiens. 

Jésus s'exprima surtout contre ces deux groupes, les accusant d'écarter 

les Juifs du droit chemin. 

Les Sadducéens croyaient que Dieu allait établir le paradis sur Terre et 

les mettre à la tête des Gentils. Le premier Paradis. 
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Les Pharisiens croyaient un peu plus au côté spirituel mais croyaient 

aussi que le paradis n'était destiné qu'aux Juifs. Le second Paradis. 

Les deux se trompaient mais ce furent les Pharisiens, auxquels la 

majorité des Juifs appartenaient, qui allaient provoquer la colère de 

Rome qui extermina quasi totalement le peuple Juif. 

Par conséquent, les idées de paradis physique sur Terre et de paradis-

exclusivement-spirituel se sont éteintes. 

Jésus parlait d'une époque future par la suite parce que cette histoire n'a 

été écrite que des années après la destruction de Jérusalem en 70-73 

après Jésus-Christ. 

 

Ces maîtres du passé que nous disons illuminés [Jésus, Bouddha et les 

autres] sont venus sur Terre avec 'la lumière allumée", ils n'ont pas 

trouvé rencontré l'illumination pendant qu'ils étaient sur Terre. 

 

Au banquet du mariage, Jésus a transformé l'eau en vin – une 

métaphore pour le pêché converti en rédemption. D'où l'eau – le 

baptême – la rédemption. 

Ceux qui se joignent à Jésus – le mariage, seraient libérés du pêché. 

Jésus a appelé son sang du vin, et ceux qui boivent le vin, son sang, 

devraient fusionner avec lui et ne faire qu'un avec dieu et le paradis. 

Les gens de cette époque buvaient plus de vin que d'eau parce que le 

vin était moins risqué à boire que l'eau souillée dégoutante. 

Le vin et le sang du Christ sont donc une métaphore pour le salut 

éternel, rien de plus, et cela n'a rien à voir avec le sang humain. 

 

Pourquoi diable les humains ont-ils inventé l'histoire de Jésus, et 

comment cela reste-t-il convaincant 2000 ans plus tard ? 

Cela semblait une bonne idée à l'époque. Les gens avaient peu d'espoir 

et nombre d'entre eux étaient anéantis. Le Christianisme a survécu 

parce que le peuple Romain l'a finalement adopté et l'empire Constantin 

a tiré avantage de cette réalité et assumé le rôle de Jésus de façon 

subtile. Ce fut le début du Saint Empire Romain. 

 

On m'a montré des informations au sujet du Christianisme. Paul/Saul a 

été l'initiateur d'une grande partie du Christianisme d'aujourd'hui. Jésus 
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se traduit par Messie, sauveur du monde. À cette époque, le monde était 

le monde Juif d'Israël/Jérusalem. Il subissait l'attaque d'un grand nombre 

de puissances dont principalement Rome et la Syrie. Jésus était une 

figure issue des guerres Maccabéennes 150 ans avant Jésus/Saül 

renommé dans le Nouveau Testament.  

Peut-il avoir été une personne réelle ayant vécu sur Terre mais l'histoire 

de sa vie a juste été modifiée après sa mort pour créer une religion ? 

Oui, mais en rien comme ce qui se trouve dans le Nouveau Testament. 

Êtes-vous sûr à 100% en ce qui concerne cette personne, et pouvez-

vous expliquer précisément comment vous l'avez découvert ? 

J'en suis sûr à 100%. Je ne peux pas révéler exactement comment je le 

sais. 

L'histoire de Jésus a étendu la réalité de la vie éternelle à plusieurs 

millions de gens. C'est la partie/le message le plus important, qui a 

d'ailleurs été déformé et détourné de tant de façons tellement de fois 

pour correspondre au profit personnel des Empereurs, Rois et Papes au 

cours des derniers deux mille ans. Il y a néanmoins une vie éternelle 

pour ceux qui souhaitent s'y agripper. 

 

Vous avez mentionné que Jésus, l'homme, l'histoire, le mythe, existait 

150 ans avant ce que le Nouveau Testament raconte. Etait-il une 

véritable entité, une compilation de personnages ou un symbole 

allégorique ? 

Les trois, moins les miracles. Certains miracles et paraboles ont été 

ajoutés 70 ans après Jésus Christ. 

 

Jésus n'était pas une vraie personne mais ne pourrait-il pas avoir juste 

été montré aux gens en tant qu'homme ordinaire qui vivait selon un code 

et une voie donnés ? 

Aux alentours de 30 ans après Jésus Christ, peu de romains étaient 

conscients d'un tel phénomène. Ils étaient au courant des révoltes Juives 

qui éclataient de temps en temps en Palestine. 

 

Yeshua est un autre nom pour Jésus. Les deux appellations signifient 

Messie / Sauveur / Professeur / Prêtre. Beaucoup de dirigeants d'hier et 

d'aujourd'hui ont essayé de prétendre à cette distinction. 
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Tous les Messies n'ont pas été d'un genre spirituel, nombreux en cette 

époque furent plus de type pragmatique et rationnel. Surtout ceux de 

confession Juive. 

 

En réalité, une bonne partie de ce qui s'appelle le Christianisme a 

commencé cent cinquante ans avant l'époque allouée au Christ, qui se 

situe environ 30 ans après Jésus-Christ quand il a soi-disant entamé son 

ministère. Il y avait un Juif nommé Jésus/Judas; il était connu sous les 

deux noms dans certains manuscrits – tout comme Saul et Paul sont la 

même personne. Il faisait partie du clan des Maccabées.  

 

Jésus était aussi appelé Nazaréen. 

 

Jésus est réel pour ceux qui ont besoin qu'il le soit. 

Si vous êtes attiré par Jésus, alors allez-y. Jésus n'est pas un mythe 

pour des millions de gens. Les Chrétiens sont en général des gens bien. 

Jésus représente l'amour inconditionnel. Cette chose que possède Dieu, 

les haut-placés ou quel que soit le nom qu'on veut donner à ces êtres. 

Beaucoup d'humains aimeraient le représenter mais ne sont pas à la 

hauteur quand ils réalisent ce que cela implique. 

 

L'ami Jésus a fréquenté des prostituées, des percepteurs, des ivrognes 

et des Zélotes fauteurs de trouble armés de couteau. Jésus a dit qu'il 

était venu ici pour guérir les malades, pas les nantis, spirituellement 

parlant. Dommage que Jésus ne soit qu'un mythe. Mais les concepts 

n'ont rien perdu de leur validité. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Naz%C3%B4r%C3%A9en_%28titre%29
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MAGIE, SORCELLERIE & ESOTERISME 
 

 

Le jet de pierre est ce que pratiquaient les Pharisiens et les Sadducéens, 

et Jésus n'a pas apprécié le manque de spiritualité de ces professeurs 

arrogants. Je dis ça comme ça. 

 

Le Zodiaque est amusant et parfois des extraterrestres ou d'autres 

esprits errants communiquent avec les gens et leur donne un conseil – 

Cependant, comme vous ne savez pas d'où vient ce conseil, il serait 

risqué de tout miser dessus. 

 

Les démons mythologiques ne sont pas réels, mais la plupart d'entre 

nous ont un peu du diable en eux. 

Les démons sont surtout des bouc-émissaires imaginaires, mais ils 

peuvent se manifester et devenir réels pour certaines personnes qui ont 

obstinément refusé de remettre leur vie en ordre. Ces démons sont leurs 

escortes vers d'autres lieux, sur d'autres planètes. 

 

Les ténèbres n'ont aucun pouvoir sur nous. 

Les ténèbres, c'est la lumière qui attend et implore d'arriver. 

De l'Autre côté, les ténèbres n'existent pas. Ça va être dur pour les 

couche-tard. 

 

Possession: il n'y a qu'une place dans le cerveau humain et deux âmes 
ne tiendraient pas dans le cockpit. Une âme doit être éjectée pour qu'une 
autre possède le corps. Et cela n'est pas autorisé sans le consentement 
du propriétaire. 
La possession démoniaque n'existe pas dans le sens biblique du 
catéchisme – mais cela arrive d'une façon assez contraire. 
Notre âme ou notre corps ne peuvent pas être "piratés" par d'autres 
entités – mais on peut passer les clés – ce n'est pas conseillé parce que 
le lieu de stockage où Ils vont mettre votre âme peut ne pas être 
marrant. 
Ceux qui doivent la craindre ne le font que quand il est trop tard – ils vont 
le chercher avant tout pour gagner un genre de pouvoir perçu sur 
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d'autres, qu'ils croient pouvoir utiliser contre leurs ennemis au moyen de 
sorts ou pour impressionner leurs amis. Ils vendent leur âme pour des 
frissons au rabais. Ils ne la vendent pas au sens littéral, personne ne 
peut le faire, mais ils peuvent ouvrir de sombres recoins en leur propre 
âme – ça peut rapidement devenir bizarre, et il n'est pas facile d'étouffer 
la chose. 
Ceux qui cherchent à avoir plus de pouvoir sur les autres s'engagent 
rapidement sur la pente glissante, et plus on descend bas, plus il fait 
noir. Puis des portes vont s'ouvrir d'où de sombres choses vont émerger. 
Haine, égo et jalousie peuvent mener les gens en des endroits où ils 
regrettent énormément de se retrouver quand ils s'y sont perdus et ne 
savent plus comment revenir en arrière, dans la pure obscurité avec des 
choses qui font peur dans la nuit. 
Pourquoi quelqu'un choisirait-il de faire cela ? Parce qu'il ne sait pas ce 
qu'il fait. 
Ces sombres créatures n'ont cependant aucun pouvoir sur nous à moins 
qu'on ne les traque et qu'on s'offre à elles volontairement. 
Pourquoi des gens sont-ils possédés et l'esprit fait-il se contorsionner 
leur corps ? 
Puisqu'il n'y a pas vraiment de place pour plus d'une âme par corps, des 
choses plus étranges que cela peuvent arriver. La plupart des 
prétendues possessions sont quelque chose d'autre arrivant à l'âme. 
Ceux qui invitent ces entités dans leur vie à l'aide de planches Ouija et 
d'autres accessoires de sorcellerie peuvent engendre des complications 
pour eux-mêmes, ceux qui ne les invitent pas sont hors-limite et on ne 
peut leur faire de mal. 
 
Que veulent dire les sacrifices humains et rituels sanglants qui ont 
lieu depuis une éternité sur cette planète, en ce qui concerne notre âme 
? 
Pure et simple soif de carnage, beaucoup des premiers peuples étaient 
des extraterrestres renégats ayant été éjecté de civilisations hautement 
avancées de ce système solaire ou s'en étant évadés il y a très 
longtemps. Ils continuent de courir et de se cacher sur des planètes et 
des lunes de ce système. 
Je ne vais pas parler de la partie rituelle parce que je ne veux pas, c'est 
plus qu'horrible. La plupart des informations ont été supprimées, mais 
pas toutes, certaines restent cachées dans des archives pour des 
raisons de politiquement correct; ils ne tiennent pas à impliquer telle ou 
telle race humaine, et certaines doivent encore émerger. 
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Sang et rituels ne sont en rien ce que les gens croient – tout tourne 
autour du sang. 
Le sang est la clé de l'existence physique et détient aussi beaucoup 
d'autres mystères, et c'est pourquoi tant de cultures passés et présentes 
l'expérimentent au travers de rituels et de sacrifices. Mais comme les 
alchimistes médiévaux qui ont essayé de trouver comment changer le 
plomb et d'autres métaux en or, ils ont tous échoué.  
Rituels sanglants et sacrifices sont des barbaries complètement stupides 
qui n'accomplissent absolument rien. Les humains ne peuvent rien faire 
e mystique avec le sang. C'est élément comme l'or et le domaine exclusif 
d'entités supérieures – et je ne parle pas des démons, qui existent autant 
que la petite souris. 
Le sang est symbolique et contient bien plus que la force vitale. Et je ne 
peux pas m'étendre sur les autres éléments parce que c'est trop 
d'informations qui demandent plus d'explications que je ne peux en 
donner ici. 
 
La plupart des maltraitances d'enfants sont de la simple perversion 
sexuelle motivée par des désirs humains devenus fous. 
 
Symbolisme: 
Beaucoup de choses demeurent cachées pour une bonne raison, en 
voici une. Beaucoup de gens croient qu'ils peuvent tout supporter – pas 
vraiment, ils rejettent simplement ce qu'ils ne peuvent pas croire...  
C'est un de ces trucs bizarres dont je ne vais pas encore parler. 
Je n'aime pas être sibyllin mais certains sujets sont sensibles et peuvent 
énerver certaines personnes, donc jusqu'à ce que je puisse lui donner un 
meilleur éclairage, je vais m'en tenir là.  
Les symboles, Coca Cola, McDonalds, panneaux "stop", Sony, toilettes, 
drapeaux nationaux, etc, n'ont rien de secret. Les symboles transmettent 
un message à ceux qui les connaissent et les comprennent. On appuie 
sur un bouton de l'imprimante ou du fax avec un symbole dessus et il 
génère ou envoie une copie conforme comme par magie. 
Les symboles sont bien plus fonctionnels que la magie noire. 
Lorsque des gens utilisent des symboles pour des sortilèges et autres, ils 
invitent des esprits frappeurs dans leur vie, et ce sont eux qui sèment la 
zizanie pouvant être interprétée comme de la magie et du pouvoir. 
Les symboles ne veulent rien dire pour les entités au bas de l'échelle, où 
résident les humains. 
Les symboles ont autant ou aussi peu de pouvoir sur nous que nous leur 
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en donnons. Le libre arbitre existe et il ne peut être vaincu à moins qu'on 
ne lui accorde le pouvoir de l'être. Une fois qu'on est descendu du 
manège nommé Terre, la seule chose que le doigt qu'on a si souvent 
utilisé ici pour pointer les erreurs des autres ne sera plus pointé que sur 
une seule personne – celle que vous voyez dans le miroir. 
Certaines formes nous sont plus attirantes que d'autres, et les formes 
veulent sûrement signifier quelque chose, comme le pentagone, le 
pentagramme, la croix, le croissant, la pyramide et les monolithes. 
Nous sommes attirés par les grandes villes en raison de la variété de 
formes et de tailles ainsi que par le tohu-bohu de la vague d'énergie 
humaine. Certaines âmes s'en nourrissent, d'autres sont accablées. 
 
Les divinités des ténèbres sont trop nombreuses pour être énumérées 
mais on peut en trouver la plupart sur internet. 
Peu de ces divinités ont survécu, celles qui restent se cachent. Mon 
conseil est de ne pas invoquer de noms parce que des souches d'entre 
eux vivent toujours entre le tissu de cette existence, prêt à prendre part à 
toute diablerie à laquelle ils seraient invités. L'oncle Guido ne fait que 
casser des jambes et parfois une tête ou des côtes – ces "affranchis" 
spirituels atteignent votre âme et la déchiquètent, ce qui peut demander 
plusieurs vies à réparer. 
 
Il n'y a pas de mauvais guides – de mauvaises entités, oui – mais elles 
ont leur fonction et ne peuvent pas infecter n'importe qui. 
Et ceux qui savent qu'ils sont des proies faciles "savent" qu'ils le sont et 
sont des participants volontaires à ce jeu. 
À moins de tremper dans les sorts maléfiques, la magie noire, le vaudou, 
la soif de carnage, dans la haine profonde, la jalousie et ce genre de 
choses, on est hors de portée de ce genre d'entités. 
 
Les "Entités maléfiques" sont sur la corde raide et se font happer et 
éjecter de cette planète dès qu'elles sont attrapées. Elles essaient donc 
de rester discrètes et de faire profil bas. Il est trop risqué de jouer avec la 
mauvaise équipe. 
Ces suceurs de sang sont tout sauf courtois. 
Elles ont eu la Terre rien que pour elles durant plusieurs millénaires 
avant que la Terre ne soit remise en service et que la plupart d'entre 
elles soient éliminées – tuées ou déplacées ailleurs. Mais comme du 
chewing-gum sur notre chaussure ou notre âme, même après un bon 
nettoyage il reste des traces. 
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Elles ont le droit à certaines zones de ce système solaire, la Terre n'en 
fait pas partie et si elle se font prendre là, elles peuvent être détruite. 
Invoquer ces êtres est la seule façon de les faire venir. 
C'est une faille qu'ils exploitent très bien et qui leur accorde certains 
droits sur l'âme en raison de la clause du libre-arbitre. 
Nous avons tous du pouvoir sur eux jusqu'à ce qu'on y renonce 
volontairement et avec joie. 
Aucun démon ou bonne entité de niveau terrestre n'a de pouvoir sur 
nous. Nous sommes des agents libres, et nous pouvons appeler l'une ou 
l'autre force dans notre camp pour nous aider. 
À moins que vous ne les ameniez ici vous-même et les invitiez dans 
votre vie, aucun sortilège maléfique, mauvaise personne ou entité ne 
peut faire le moindre mal à votre âme, et certainement pas vous 
entrainer en enfer. 
Quand les gens entrent volontairement en transe ou cherchent à 
contacter d'autres entités, que ce soient les supérieures comme les 
crapules de bas étage, les humains peuvent en gros être utilisés comme 
des marionnettes ou des moyens d'expression de bonnes informations et 
de mauvais conseil. 
Bon nombre des entités ténébreuses sont des éléments d'un rang 
inférieur qui ont en grande partie été chassées de cette dimension loin 
de la Terre – mais certains résidus et bâtards continuent de se cacher ici 
et dans l'espace autour de notre planète. De plus, les Opérations 
Secrètes peuvent avoir l'apparence d'entités ténébreuses. 
Plein de gens veulent sûrement prendre exemple sur les démons et ce 
faisant invitent des entités maléfiques perdues dans leur vie. Mais le 
démon de type biblique n'existe pas – la damnation éternelle est un 
boulot auquel on doit "activement" prendre part soi-même – ça ne nous 
arrive jamais, nous le faisons arriver. Cela participe à l'histoire du libre-
arbitre. 
"Inviter" des entités malfaisantes dans votre vie, c'est comme inviter le 
revendeur (dealer de drogue) dans votre maison – il pourra faire de 
belles promesses mais ne délivrera que souffrance et malheur. 
Les personnes plongées dans la haine et la jalousie font de bons 
candidats à l'invocation d'entités maléfiques/de Renégats, de même que 
ceux qui sont obsédés par la vengeance. 
J'aimerais savoir comment ne pas invoquer par inadvertance quoique ce 
soit. Juste rêvasser aux idées n'envoie pas d'invitations, n'est-ce pas ? 
Une personne ordinaire ne porte pas en elle de haine bouillonnante qui 
empeste à plein nez et devient un signal pour entités malfaisantes. 
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Tant que vous ne les invitez pas à la fête, elles ne peuvent pas venir et 
seront chassées par les autres entités si elles s'approchent. 
Les êtres maléfiques ne peuvent avoir d'effet sur nous que si on joue aux 
cartes avec elles et qu'ensuite on veut les imiter – nous avons les cartes 
en main, et nous jouons celles que nous choisissons – certains d'entre 
nous aiment tricher aux cartes et les entités malfaisantes aiment les 
tricheurs et sympathisent avec eux. 
Ces entités règnent librement sur les âmes malfaisantes – celles qui ne 
le sont pas n'ont pas besoin de s'inquiéter. 
Pourquoi et comment ces entités approchant les âmes négatives sont 
autorisées à le faire ? Pourquoi ne se font-elles pas détruire elles-mêmes 
puisqu'elles sont dans la catégorie super-maléfique ? 
Chaque âme a une certaine valeur de rédemption quelque part et c'est le 
boulot des créatures dégoutantes que d'exposer cette valeur comme bon 
leur semble. Les âmes sont sauvées lorsqu'elles implorent le pardon ou 
cèdent et se rendent. Certaines âmes sont si incroyablement bornées, 
perdues dans leur propre égo et folles de haine, qu'elles rôtissent en 
enfer pour de longues périodes. 
Toutes les bonnes âmes sont recherchées et ne peuvent être atteintes 
par des entités malfaisantes. À part ça, la vie va nous arriver et nous 
allons vivre la nôtre suivant notre chemin prédéterminé, avec certaines 
déviations en fonction de nos actes et comportement.  
Faites du mal et ces entités seront les meilleurs de vos amis, à leurs 
conditions, naturellement. Elles vont nous taper sur les doigts de temps 
en temps pour essayer d'obtenir une réaction, tester notre vraie nature. 
Comme dans un centre de redressement. 
 
Astrologie: 
Vivre sa vie en se basant uniquement sur les étoiles peut transformer les 
gens en zombies – les étoiles vont dire qu'il ne faut pas sortir et par 
conséquent les gens font comme le dictent les étoiles – c'est ça un 
zombie. 
On peut devenir accro aux horoscopes parce qu'ils semblent nous 
connaître – c'est troublant en effet, mais les dieux - ceux qui ne sont pas 
très gentils, peuvent s'amuser avec l'esprit des gens. 
L'astrologie peut être marrante et parfois informative et encourageante 
pour ceux qui ne basent pas leur vie dessus. 
Pourquoi l'astrologie existe-t-elle ? 
Parce que nous voulons tous des conseils de la part des dieux, et 
certains les obtiennent ainsi, tout du moins c'est ce qu'ils pensent. 
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Il y a quelque chose de crédible dans l'astrologie seulement si elle ne 
dirige pas votre vie. 
Les horoscopes peuvent être utiles s'ils motivent les gens à faire de 
bonnes choses. Mais il est stupide de les laisser diriger votre vie. Il y a 
une science derrière l'astrologie et certains astrologues sont très bons à 
ce qu'ils font. Les dieux parlent parfois à travers eux, mais est-ce que ce 
sont de bons ou de mauvais dieux ? C'est là que le bât blesse. 
Nos actes et non les étoiles façonnent notre futur. 
 
Le Zodiaque est marrant pour certains et ne représente rien du tout pour 
d'autres. Pour ceux qui l'utilisent, tout bon conseil est utile et le reste est 
insignifiant. 
 
Au sujet des "lectures": 
Ceux qui cherchent plus que du divertissement en ont pour leur argent. 
Cela apaise vraiment l'esprit de certains, donc quelques dollars 
dépensés pour de fausses informations, ça peut valoir le coup pour eux. 
 
La planchette Ouija n'est qu'un objet pour faciliter ou afficher l'intention 
de communiquer avec l'esprit des morts, dans la zone des esprits morts. 
Les esprits peuvent nous entendre sans ces dispositifs et si on les 
traque, alors on leur donne un certain droit de se frotter à nous. Peu 
d'humains, s'il en existe, savent avec qui ils peuvent bien avoir affaire ou 
discuter quand ils puisent dans ces fréquences-radio paranormales. 
Autrement dit, le monde paranormal existe et est occupé par beaucoup 
d'entités flippantes et de catastrophes ambulantes humaines décédées 
cherchant les ennuis et tout ce qu'ils peuvent nous prendre d'autre, y 
compris la tranquillité d'esprit. 
Les humains sont en majeure partie protégés de ces choses sauf s'ils 
empestent les mauvais désirs et intentions. 
Chants, sorts et planchettes Ouija "peuvent" inviter des entités louches 
ou malveillantes. 
 
Les cartes de Tarot: pour certains ce sont simplement des cartes de 
jeu, surtout en Europe. Elles sont mystiques pour d'autres et mettent du 
pain sur la table – tu parles d'une magie. Leurs origines ? Certains 
diraient la Renaissance italienne, d'autres l'ancienne Égypte ou la Grèce, 
mais elles remontent à plus loin que ça. Des entités renégates les 
utilisaient pour tromper l'ennui. Est-ce que ça marche ? Ni plus ni moins 
que les chants, les sortilèges et la divination. A quoi servent-elles ? Au 
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divertissement. 
 
Le Backmasking (musique inversable avec un sombre message) 
La propagande sponsorisée par l'état dans la plupart des pays du Tiers-
Monde peut aussi nuire au système digestif. 
On dit que pierres et bâtons peuvent briser les os mais les mots utilisés 
dans la propagande peuvent détruire la fibre morale. 
Paroles inversées, publicité subliminale et choses de cette nature ne 
sont que des tentatives superficielles de conditionnement de l'esprit qui 
n'ont aucun pouvoir sur nous. Cela peut sûrement avoir un impact 
minimal sur la diminution du vol à l'étalage, spécialement sur les gens 
non prédisposés à voler au départ. 
Mais la majeure partie de ces trucs ne marchent pas, autrement le libre-
arbitre serait inutile et il y aurait plus de gens heureux qui se baladent en 
chantant CumByYah. 
 
La numérologie n'est exacte que pour certaines personnes, je suis 
désolé. Ils utilisent parfois des nombres pour se foutre de nous, et on 
tombe dans le panneau à chaque fois. 
Y'a-t-il un sens secret derrière certains nombres qui soit universel ? 
La seule valeur est celle qu'on leur donne – le monde des esprits ne 
fonctionne pas selon chiffres ou symboles si ce n'est pour nous amuser. 
Agroglyphes et anciens manuscrits religieux l'ont fait et le font pour le 
côté intriguant, et dans quelques cas cela sert de subtile communication 
entre certaines entités et des humains, comme un truc d'agent secret. 
Mais aux niveaux supérieurs, cela n'a aucune signification. 
Chaque nombre est-il chargé d'une vibration particulière ? 
Un nombre est un concept, non pas une chose physique, il n'émet donc 
pas de vibration. 
 
Je pensais que les Druides étaient les gentils. Même si certaines de 
leurs pratiques semblaient un peu obscures. Etaient-ils alignés avec des 
Renégats ? 
Ils pratiquaient la magie ouvertement, et ce n'est pas autorisé. 
Ont-ils été juste laissés ici, ou sont-ils venus avec un programme en tête 
? 
Ils ont été laissés ici. 
 
Qui surveille les démons et les empêche de faire du mal ? Qui les 
contrôle à certains niveaux afin qu'ils n'aillent pas trainer où ça leur est 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Backmasking
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interdit ? 
Des entités supérieures gardent un œil sur la majeure partie des esprits 
malfaisants. Qui se ressemble s'assemble et traine ensemble, et les 
mauvaises âmes aussi. Les humains malfaisants ont beaucoup de 
compagnie invisible trainant autour d'eux dont ils ne sont pas toujours 
conscients. 
 
Les séances de transfiguration, vraies ou fausses ? Voit-on vraiment 
l'esprit de nos proches décédés, ou bien n'est-ce qu'une farce élaborée ? 
Certaines séances peuvent être bidonnées. Les esprits qui se présentent 
ne sont pas toujours ceux qu'ils proclament être, mais nombreux le sont. 
 

http://www.jean-fabrice.fr/accueil/entr%C3%A9e-du-site/articles-sur-la-transfiguration/
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SCIENCE & TECHNOLOGIE HUMAINE 

 
 

Toute notre technologie vient des extraterrestres. 

 

Qu'est-ce que l'électricité ? Personne ne le sait. Qu'est-ce qu'un atome ? 

Personne ne le sait. Les humains ne savent pas vraiment grand chose – 

sans parler de ce qu'ils peuvent arriver à prouver. 

Même les scientifiques ont un problème avec cette histoire de preuve, 

c'est pourquoi ils sont pleins de théories --- pour rester poli. 

 

Les frères Wright n'étaient pas des extraterrestres mais ils les 

connaissaient. 

Ils se sont rappelés comment construire et fignoler leur machine volante 

mais ont oublié leur rencontre avec des extraterrestres – la source de 

leurs informations pour cette machine volante. 

La NASA et tous leurs jouets technologiques ont essayé de reproduire 

ce qu'ont fait les frères Wright et ont échoué. 

Da Vinci et quelques autres ont aussi eu des mentors extraterrestres 

mais n'ont accompli que ce qu'on leur permettait. 

Beaucoup d'humains ont eu des mentors extraterrestres comme les 

frères Wright. 

Les avions et tout ce qu'on appelle la technologie de pointe a toujours 

existé – depuis des milliers, des millions et des milliards d'année au 

travers de la galaxie – Ce ne sont de nouveaux jouets que sur Terre. 

 

Les gros trucs comme le vol et la fission de l'atome ont été de grands 

pas pour la planète Terre et ont été inspirés par quelque chose de plus 

large que l'intelligence humaine. 

 

Oppenheimer, Fermi et d'autres avaient des camarades de jeu 

extraterrestres quand ils ont trouvé leurs équations. Les génies ne sont 

pas stupides au point de dire à tout le monde d'où leur viennent leurs 

meilleures idées. Sinon ce ne seraient pas des génies, n'est-ce pas ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Robert_Oppenheimer
https://fr.wikipedia.org/wiki/Enrico_Fermi
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Il n'y aurait pas d'armée sans technologie extraterrestre. L'armée 

américaine a reçoit de grandes quantités d'informations de la part des 

extraterrestres – mais peu nombreux comprennent comment cette 

connaissance est transférée. Les aliens ne nous donnent pas une série 

de schémas pour nous dire d'aller les construire. Les informations sont 

en partie transférées par télépathie, comme quand on charge des 

informations dans un ordinateur. 

J'utilise le terme télépathie parce qu'il n'y a pas de mot pour décrire les 

formes supérieures de transfert de connaissances, d'idées et de 

créativité d'un cerveau à un autre. 

 

Qui nous envoie des informations ? Les extraterrestres, un super 

ordinateur sur le vaisseau - une sorte d'esprit vivant à son bord ? 

Nous sommes comme des fourmis nettoyant un morceau de sucre fondu 

sur le trottoir. 

 

Alpha Centauri, une des étoiles les plus proches, est à environ 4,3 

années-lumière. Ce n'est pas très loin pour un extraterrestre, mais cela 

prendrait plusieurs vies à des humains équipés de notre technologie 

moderne. 

Nos sondes peuvent voyager sur environ 35.000 km par heure – nous 

n'avons pas encore de vaisseau capables de transporter des humains à 

cette vitesse. 

Mais même si on l'avait, ça ne prendrait qu'environ 130.000 ans pour 

atteindre notre plus proche voisin, alors prévoyez de quoi manger.  

 

La majorité des gens restent inconscients des avancées, ils les prennent 

pour acquises. Regardez ce que les gens n'avaient pas il y a à peine 

cent ans. Regardez ce qui est disponible pour nous. Les gens se 

sentent-ils plus heureux ? Ça n'en a sûrement pas l'air. 

 

La rétro-ingénierie – et j'ai moi-même utilisé ce terme – prête à 

confusion. On ne peut en aucune façon inverser la conception des trucs 

extraterrestres. Ils ne font que nous montrer et nous apprendre comment 

atteindre l'étape technologique suivante, à l'ancienne, comme quand on 
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apprend à un enfant comment monter à vélo – ils tombent jusqu'à ce 

qu'ils affinent leur équilibre. C'est pourquoi nous devons tester des 

choses encore et encore avant de faire ça bien. 

Pour tester cette histoire de rétro-ingénierie, essayez vous-même 

d'inverser la conception de votre téléviseur – à partir de rien, fabriquez 

les résistances, condensateur, transistors, tube cathodique. Ça devrait 

être simple pour une personne ordinaire... 

Et cette personne ordinaire, c'est ce que sont nos meilleurs scientifiques 

quand ils font face à de la technologie extraterrestre; ils n'y comprennent 

rien. 

Les téléviseurs existent depuis plus de cinquante ans – la plupart des 

gens n'ont pourtant aucune idée de comment ça fonctionne. En fabriquer 

un à partir de rien, mon œil ! 

 

Toutes les percées dans le domaine des sciences et technologies de 

pointe ne sont pas dues seulement à l'ingéniosité humaine. 

 

D'où vient la technologie qui sort des laboratoires, universités, et 

corporations ? Père Noël, scientifiques, Einsteins, dieux, extraterrestres. 

Pouvez-vous désigner qui est responsable – des centaines à des milliers 

de gens – d'où tirent-ils leurs idées ? D'un murmure, d'un coup de pouce, 

d'un travail acharné, d'une découverte, d'un cadeau – de la part du Père 

Noël, également appelé Extraterrestres. 

Le génie demande beaucoup de travail, de désir, de persévérance et de 

chance. Qu'est-ce que la chance ? 

 

Les humains doivent encore éclore de cette planète et ils croient 

pourtant pouvoir capter des communications extraterrestres avancées. 

Les humains n'auront pas ce genre de capacité avant quelques 

centaines d'années. Le SETI est un pionnier, mais ils sont loin d'avoir un 

dispositif pour détecter des trucs exotiques extraterrestres. 

 

Nous ne sommes pas confinés sur cette planète par des extraterrestres, 

nous y sommes confinés par des politiciens qui nous maintiennent punis 

dans leurs propres intérêts. Ils préfèreraient dépenser l'argent des 

impôts sur d'autres choses. La NASA est tellement apeurée qu'ils 

http://media4.obspm.fr/exoplanetes/pages_theme-vie/seti.html
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immobilisent leur flotte au sol durant des années chaque fois qu'une 

navette a une avarie. 

Le programme spatial appartient à ceux qui ne s'effraient pas si 

facilement. Le gouvernement a l'argent mais non la volonté de mettre 

des gens dans l'espace. 

Les chaines de confinement ne se briseront que quand une entreprise 

privée se lancera dans la partie. 

Les extraterrestres insufflent depuis longtemps des informations 

technologiques dans les mains et l'esprit de gens. 

La seule chose qui empêche l'humanité de faire ce prochain grand pas 

dans le cosmos, c'est le manque de cran du secteur public 

bureaucratique. 

Notre technologie nucléaire, qui nous a été donnée par les 

extraterrestres, fait office de petit pétard dans le domaine des armes 

extraterrestres. 

 

D'où viennent les idées ? Une nécessité et un désir d'y répondre sont 

mère d'invention (mère=extraterrestre). Beaucoup de gens examinent un 

problème jusqu'à ce qu'une réponse leur parvienne. Certains problèmes 

demandent plus de temps que d'autres, comme par exemple observer la 

désintégration spontanée de l'uranium. Si vous aviez pu discuter avec 

Hahn, Meitner et Fermi, ils vous auraient dit qu'ils ne comprenaient pas 

vraiment comment ils en sont arrivés à certains trucs dont on leur 

attribue la découverte. 

 

Les extraterrestres nous montrant comment voler à la vitesse de la 

lumière, c'est mettre la charrue avant les bœufs. Confieriez-vous les clés 

de la voiture à votre enfant de cinq ans ? Que feraient les humains avec 

la capacité de voler à la vitesse de la lumière à notre stade actuel de 

développement ? 

 

Si vous croyez profondément que ça demandait beaucoup d'huile de 

coude aux scientifiques du passé pour mener à bien leurs théories et 

inventions à partir des éléments basiques de cette planète... je suis 

d'accord sur le fait que leurs efforts et dévouement les ont menés aux 

réponses qu'ils désiraient tant et qu'ils ont finalement "reçues". 
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Mais pourquoi ne suivez-vous pas leurs traces, à faire tout le travail, à 

vous frapper la tête contre les murs quand vous tomberez inévitablement 

sur cet obstacle – cette forteresse – qui garde solidement et chichement 

les secrets loin de nous. Pourquoi les extraterrestres vous donneraient-

Ils des informations s'Ils n'en ont pas donné à vos prédécesseurs, 

comme vous le croyez ? 

 

Combien d'entre nous trouvent de l'intérêt dans la musique qu'écoutent 

leurs enfants ou les dernières modes qui les séduisent ? Si une bande 

de gars du MIT allaient dans un de ces villages où les gens vivent 

encore comme au Moyen-âge – et leur parlait de leur goût en musique, 

de leur littérature - ou des dernières choses que vous avez découvert 

dans votre labo – je parie qu'ils seraient vraiment emballés. 

 

Toute technologie qu'on puisse imaginer existe déjà. 

 

La plomberie d'intérieur n'existait pas il y a seulement une centaine 

d'années pour la grande majorité des gens. Il n'y avait pas d'avions - en 

dehors des expérimentaux. 

L'électricité qui allait tout révolutionner et emmener l'humanité dans le 

vingtième siècle a été lentement introduite dans l'humanité par (E)dison 

et (T)esla. 

Comme vous pouvez le voir, les extraterrestres sont venus en aide – 

nous ne sommes pas passés tous seuls des carrioles aux navettes 

spatiales en moins de soixante ans... 

Ils mettent les choses dans notre esprit, et on les transforme ensuite en 

schémas, en nouvelles inventions, en meilleur piège à souris, en avion 

plus rapide, etc. 

 

La physique nucléaire d'origine extraterrestre nous a rendus capables de 

combattre sans envoyer de troupes au sol. Une ou deux armes nucléaire 

ou biologique bien placée peut neutraliser n'importe quel pays et/ou 

planète, les renvoyant à l'âge de pierre ou leur offrant le repos éternel. 

Si les humains peuvent faire ça, imaginez ce que peuvent faire les 

extraterrestres. 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Massachusetts_Institute_of_Technology
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Il y a 100 ans, ce monde n'avait pas besoin de faire un pas de géant tant 

qu'il n'avait pas atteint une certaine masse démographique critique – où 

il ne pouvait pas nourrir et abriter le nombre de gens qui arrivaient sans 

opérer de bond technologique majeur. C'était au tournant du siècle. 

L'humanité est précisément là où elle devrait être, technologiquement 

parlant. C'était vrai il y a cent ans, mille ans, etc. 

Il n'y a pas d'impasse dans notre gouvernement qui exige quelque chose 

de comparable, nous autres humains n'en sommes pas là. 

Les extraterrestres insufflent de nouveaux savoirs aux peuples de la 

Terre à des stades appropriés, et ça va continuer longtemps – les 

humains jouent encore dans le bac à sable avec de petites pelles et 

seaux – mais de plus gros trucs sont en train de sortir des chaines de 

montage. Il faut des années avant que le grand public ne soit conscient 

de certains trucs. 

De nouvelles idées et technologies continuent d'être introduites sans 

relâche à tous les niveaux, non seulement dans l'armée mais aussi dans 

le privé, les entreprises, les industries et les universités. 

Les trucs exotiques tombent dans l'armée et leurs fournisseurs parce 

que le moindre quidam ne devrait pas se promener avec des produits 

dangereux que seuls des scientifiques et physiciens - sélectionnés et 

approuvés par les extraterrestres - savent comment manipuler. 

 

La technologie n'est pas dissimulée aux gens par des Grands patrons 

parce qu'ils n'ont pas encore trouvé un moyen d'en tirer profit. 

La technologie est libérée par les extraterrestres, et est contrôlée par 

eux, non par des humains cupides. 

Mais personne ne veut croire ce genre de choses, même si c'est ce qui 

se passe. 

 

Les mathématiques aident à comprendre l'univers et à ce qu'on utilise 

une pensée scientifique, les maths sont un système de comptage 

servant à comprendre les choses dans l'univers. 

Mais NOTRE système mathématique est comme nous le savons unique 

à nous autres en tant qu'humains, et seulement humains. Par système 

mathématique, je veux dire "comment on use les calculs". 

L'univers n'est pas mathématique. Les mathématiques aident à nous 
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expliquer l'univers. 

 

Qui était là en premier, l'œuf ou la poule ? Les Darwinistes pensent que 

c'est l'œuf, les créationnistes croient que c'était la poule. 

Les scientifiques croient que l'univers a environ quatorze milliards 

d'années et est né en un quart de seconde – le Big bang. Ce n'est alors 

pas très différent de ce que croient les créationnistes. Mais l'univers 

pourrait facilement être dix fois plus vieux que ça, voire beaucoup plus – 

quelle importance ? Dans ce cas, la théorie du Big bang n'est plus 

valable. 

 

J'ai pu comparer notre technologie américaine avec la technologie 

extraterrestre pendant que je faisais mon service... comment dire ?... nos 

joujoux, leur pure magie... il n'y a aucune comparaison, pas même un 

peu, on ne leur arrive même pas à la cheville; nous sommes des enfants 

et ce sont des Einsteins puissance mille. 

Même nos trucs de SF comme Star Trek sont terriblement insignifiants 

en comparaison. 

Ils ont des milliers si ce n'est des millions d'années d'avance sur nous – 

l'armée américaine et les gouvernements secrets ont peur de ces 

extraterrestres et de leur machinerie magique. 

 

Les nouvelles technologies n'existent pas, tout existe déjà quelque part. 

Il y a des gens et des endroits sur Terre qui n'ont pas de téléphone 

mobile et d'ordinateurs – de moins en moins d'endroits. Les vaisseaux 

extraterrestres existent et un jour cette technologie magique ne sera plus 

qu'une partie des choses quotidiennes comme d'anciens trucs magiques 

tels que l'électricité, le téléphone, la radio, l'aviation et le pain en 

tranches. 

L'armée s'amuse actuellement avec certaines machines volantes qui 

abasourdiraient tout le monde sur cette planète s'ils le savaient. Les 

extraterrestres libèrent de fantastiques jouets à un rythme soutenu dans 

les mains de certains gouvernements, ne ralentissant que pour nous 

donner le temps d'incorporer leur magie à notre réalité. 

Tout ce que nous avons aujourd'hui est magique, les avions, ordinateurs, 

électricité et la vie elle-même. Pourtant les gens ne les voient pas pour 
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ce qu'elles sont – des choses issues du monde surnaturel - parce qu'ils 

sont habitués à ces choses. 

 

Les extraterrestres ont ouvert les vannes de la technologie entrant sur 

cette planète parce que la Terre est sur le point de se lancer dans le 

système solaire – peut-être pas aussi vite que beaucoup de gens le 

voudraient. Mais il est important de maintenir l'illusion que les humains le 

font d'eux-mêmes. 

 

Pourquoi les extraterrestres ne nous permettent-Ils pas la technologie 

pour quitter ce système solaire ? 

Pourquoi y-a-t-il des grandes villes et des petites – pourquoi ne pas 

construire toutes les petites villes et les transformer en grandes cités ? 

Parce que certaines personnes aiment les petites villes et d'autres 

aiment les grandes. L'une et l'autre proposent des défis et opportunités 

différents. 

 

Un convertisseur de lumière en masse est-il possible ? 

Oui, ça s'appelle une feuille. Des trucs hautement technologiques, ces 

feuilles. 

 

Les technologies actuelles comme la fusion, le solaire, l'hydrogène, 

l'éthanol, etc peuvent prendre le relais et remplacer le besoin de pétrole 

en quelques années si cela devient nécessaire. 

Les consommateurs entraînent ce qui sera disponible en fonction de ce 

qu'ils achètent et pour qui ils votent. Si tout le monde commence à 

acheter des voitures électriques ou hybrides, alors c'est ce qui sortira 

des chaines de montage. 

Le public américain a mis fin à l'industrie nucléaire il y a trente ans – 

choisissant à la place de bruler et polluer l'air de par l'utilisation 

accentuée d'énergies fossiles – ce fut un grand pas en arrière dans le 

développement et l'avancée énergétique. 

Il y a néanmoins toujours des alternatives parce que nous sommes 

entourés d'énergie, il nous faut juste la capter – la clé c'est la nouvelle 

technologie – et on obtient la clé au bon moment – la nanotechnologie 

c'est la lampe d'Aladdin et cela ouvrira à beaucoup de choses, ce qui 
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créera une liberté individuelle dans un avenir pas si lointain. 

Les matériaux composites de nanocarbones et autres alliages de 

matériaux déjà disponibles et de nombreux autres vont faire leur 

apparition, alors que la nanotechnologie s'améliore er va remplacer le 

plastique tel que nous le connaissons. 

Produits à base de plastique et de pétrole n'en ont plus pour longtemps, 

tout comme l'huile de baleine ils ont accompli leur rôle mais n'ont pas de 

place à l'avenir. 

 

Les théories et croyances les plus élaborées sont les plus crues – 

l'évolution de Darwin, toutes les religions – sur lesquels plus des trois 

quarts de la population de cette planète misent leur vie, et la science qui 

n'explique systématiquement rien à personne mais a été un moyen 

d'extrapoler des gadgets à partir de la matière (pâte à modeler) et des 

théories fantaisistes en abondance – la science est un merveilleux jouet 

qui nous maintient occupés pendant que nous purgeons notre peine sur 

ce gros caillou. 

 

Il y a beaucoup de groupes qui travaillent avec les extraterrestres, la 

plupart des gens – les scientifiques ne le savent pas et croient que ce 

sont eux et leurs collègues qui opèrent des avancées – les 

extraterrestres ne tirent aucun mérite de tout ce qu'Ils font et aiment que 

ça reste comme ça. Ils laissent néanmoins des gens comme moi laisser 

filtrer cette réalité. Je ne sais pas vraiment pourquoi. 

 

Les portes des étoiles (Stargates) n'existent pas, la seule façon pour un 

humain de quitter ce système solaire est de mourir. Les extraterrestres 

voyagent de façons hautement mystérieuses auxquelles je ne 

comprends pas grand chose. 

Les Stargates sont-ils réels et où se trouvent certains des principaux sur 

Terre ? 

Ils ne restent jamais au même endroit. 

Les extraterrestres emmènent cependant des humains hors de ce 

royaume loin de cette étoile mais ils les retirent de leur corps pour faire 

cela et les réintègrent quand ils reviennent. 
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Les ordinateurs ne sont pas de la rétro-ingénierie, mais toute notre 

technologie vient des extraterrestres, toutefois très peu vient de Roswell. 

Les humains fabriquent des ordinateurs. Les extraterrestres ont de 

meilleures choses à faire. 

 

La technologie extraterrestre est tellement en avance sur ce qu'il y a sur 

terre que ce n'est pas drôle. 

Les humains recoivent la technologie quand ils en ont besoin – il y a 

seulement cent ans, ils avaient besoin d'huile de baleine pour leurs 

lampes. 

Il y a des millions de planètes comme la Terre qui ont aussi la même 

technologie et des ordinateurs comme les nôtres. 

 

La technologie humaine n'existe pas. 

Il y a des milliers d'écoles publiques aux Etats Unis et la plupart de ces 

écoles ont les mêmes manuels scolaires – chaque école ne crée pas les 

manuels scolaires qu'ils achètent aux maisons d'édition. 

Cette technologie que "reçoit" la Terre, d'autres planètes comme elle la 

reçoivent aussi. 

 

La technologie dont nous disposons aujourd'hui correspond aux besoins 

d'une planète de plus ou moins 6,5 milliards d'habitants. Sans la 

technologie actuelle, la Terre serait un cimetière. On a longtemps rêvé 

de voir l'homme voler des décennies à des siècles avant que cela ne 

devienne une réalité, même chose pour ce qui est des voitures sans 

chevaux et des ordinateurs. 

 

Avez-vous remarqué tous les problèmes rencontrés pour avoir dans 

l'orbite terrestre une petite station spatiale à 3 chambres coûtant une 

énorme fortune ? Nous ne possédons pas beaucoup de technologie. 

Mais nous parvenons à utiliser une technologie extraterrestre 

préexistante dans certaines zones loin de la Terre. 

 

Les extraterrestres n'ont pas supprimé d'idées, il y a des milliards d'idées 

et de théories au sujet de la vie, de la mort et de tout le reste – certaines 

se livrent une rude concurrence entre elles. 
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La vaste majorité n'accepte pas non plus le fait que des extraterrestres 

visitent la Terre. 

 

Il y a des extraterrestres qui souhaitent différer la quantité et la qualité de 

nouvelles technologies, et il y en a d'autres qui la font passer par la porte 

arrière, comme Milton par exemple. 

La technologie a également récolté une mauvaise réputation ici-bas sur 

Terre, mais le fait est que la technologie n'est qu'une amélioration des 

choses qu'on veut ou dont on a besoin – comme la production 

alimentaire, l'hygiène, la qualité de vie, des voitures plus sûres, des 

avions plus rapides, etc. 

 

Les génies ne sont pas toujours reconnus dès le départ. 

 

Nous sommes passés du cheval et du chariot aux voitures et aux avions 

en moins de vingt ans. 

 

Nous autres humains ne savons même pas s'il y a de l'eau sur la Lune, 

et nous prétendons pourtant savoir ce qui se passe sur des planètes aux 

confins de ce système solaire. 

Chaque chose que nous pensons connaître aujourd'hui fera l'objet de 

plaisanteries dans moins de cinquante ans. 

La ré-écriture de l'histoire et de la science est la seule constante. 

 

Il y a de bons côtés à la cryogénie, mais pas pour rallonger la vie après 

que quelqu'un soit mort. 

 

Combien de scientifiques sont au courant ? 

Beaucoup des meilleurs, mais peu vont vendre la mèche, pourquoi le 

feraient-ils, ils ont le meilleur des deux mondes, littéralement (rire) 

 

Un vortex énergétique se crée lors de la connexion entre extraterrestres 

et humains. Comme sur un circuit imprimé, il y a différentes puissances 

de courant, travaillant pour ou contre les unes les autres – et de cette 

interaction nait pour nous la musique, la télévision, les téléphones et les 

micro-ondes. 
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La technologie extraterrestre a déteint sur les humains depuis des 

siècles; je jurerais que mon lave-vaisselle semble savoir ce que j'attends 

de lui. 

De nos jours les gros avions volent tout seul, et les voitures rouleraient 

toutes seules si les constructeurs automobiles pensaient qu'il y a une 

demande pour cela. 

 

De façon rudimentaire, un chien ou une vache ne peuvent créer de 

voitures, de cars ni de grille-pains, etc. Les humains peuvent visualiser 

quelque chose et le faire arriver ou le créer – le pouvoir de l'esprit sur la 

matière sous sa forme la plus basique. 

 

La science doit encore rattraper la réalité, par conséquent ils 

n'enseignent pas cette matière dans les écoles (rire). 

 

Il n'y a vraiment pas de mouvement dynamique de la technologie au fil 

du temps. A l'heure actuelle, il y a plus de gens dans le monde qui vivent 

comme ils le faisaient il y a des centaines d'années. Ceux aux prises 

avec des technologies supérieures ont de plus en plus de défis à relever 

comparé à ceux qui vivent de simples vies pastorales. 

 

Il ne sera jamais en notre pouvoir d'altérer l'orbite terrestre. 

 

Comment l'âme existe-t-elle à l'intérieur de la matière ? Un esprit peut-il 

est quantifié ? Nombreux ne croient pas à l'âme, aux esprits, au 

surnaturel, à la magie ou aux miracles parce que cela n'a aucun sens 

dans le monde très physique où nous vivons... 

Comment la science explique-t-elle l'après-vie ? Elle ne le peut pas. La 

science est un jouet qui donne du sens aux rudiments de cette cour de 

récré nommée la Terre; en dehors de la Terre et de la matière, notre 

physique ne s'applique pas du tout. 

L'univers que nous voyons à travers nos télescopes est en partie un 

mirage, en grande partie une illusion, une masse confuse et en fin de 

compte rien du tout.  
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Tout ce qui se trouve au-dessus de l'atome est électrique, et la fission 

nucléaire est au niveau atomique, par conséquent électrique. Sous 

l'atome, c'est là où les choses deviennent intéressantes... 

 

Quelqu'un d'autre a créé l'ordinateur dont nous ne pouvons nous passer, 

et pourtant nous tirons usage de cet ordinateur dans notre travail, en tant 

qu'outil d'apprentissage, ou juste pour nous divertir. 

La naissance d'une chose ou d'une idée n'est pas cruciale, toutes 

choses et idées ne sont que de simples outils pour nous emmener d'un 

point A à un point B – et au-delà (rire) 

 

Toute chose a été placée ici pour une bonne raison; certaines se 

produisent selon un procédé que nous appelons "naturel", d'autres trucs 

comme l'or ont été utilisés en tant que carotte afin que les gens se 

bougent les fesses et s'aventurent là où ils ne seraient sinon jamais 

allés. 

Beaucoup des précédentes civilisations avancées n'ont néanmoins "pas" 

utilisé le pétrole ou l'uranium pour alimenter leurs villes et vaisseaux 

compartimentés. Le pétrole, le charbon, le gaz naturel, le cuivre, l'étain, 

le fer, l'uranium et tout un tas d'autres trucs sont des ingrédients avant 

tout pour ce groupe d'humains qui vont être ici encore longtemps. 

 

Que va faire une personne ordinaire si les scientifiques ne peuvent plus 

faire sortir d'autres trucs de leur chapeau de magicien ? Certains 

cosmologues vont-ils briser les rangs et admettre qu'on vit dans un 

univers inconcevable auquel ils ne connaissent rien ? Ou vont-ils 

continuer à balancer au monde la matière noire inexistante et d'autres 

fantaisies de ce genre ? 

Peu nombreux croient encore à l'éther, mais certains pourraient essayer 

de le rebaptiser "matière noire" (rire) 

Il y a néanmoins une force/énergie invisible qui donne vie à tout, certains 

l'appellent dieu, d'autre énergie pure, ou l'âme de l'univers. 

Les gens de science ont le plus de difficultés avec ça parce que c'est 

impossible à quantifier et ça se moque d'eux. Et peu de scientifiques ont 

le sens de l'humour avec ce genre de trucs (rire). 
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L'algèbre et équations géométriques somme comme des lunettes 3D qui 

nous donnent une idée tridimensionnelle de comment fonctionnent, 

doivent ou devraient fonctionner les choses dans notre monde. Mais au-

delà des trois dimensions dans lesquelles nous autres humains sommes 

intégrés, les choses changent tellement que la seule façon de les 

comprendre est d'être intégré dedans. Il n'y a vraiment aucun autre 

moyen. 

Nos modèles géométriques, en dépit de là où ils nous emmènent, sont 

toujours limités du fait de leurs origines à la perspective 

tridimensionnelle.  

 

Einstein n'utilisait de que l'énergie libre, la sienne; il allait au travail en 

vélo. 

Était-il un extraterrestre ?  

Oui, mais comme nous tous; il a bel et bien amené quelques dons 

spéciaux avec lui comme nous le savons. 

Nous sommes entourés d'énergie libre, l'astuce est d'arriver à la 

capturer. Et ceux qui trouvent comment le faire facturent leurs services. 

Vous connaissez quelqu'un qui va au boulot et n'attend pas un chèque 

en échange ses services ? Si oui, je veux bien avoir son numéro... 

Einstein a terminé tout le travail qu'il avait été envoyé faire; il a laissé 

derrière lui beaucoup de théories pour que d'autres s'amusent avec, 

mais le gros obstacle sera d'unifier la pesanteur dans cet étrange 

mélange – s'ils découvrent de quoi la pesanteur peut bien être faite. 

Newton et Einstein étaient en avance sur leur temps et la plupart des 

gens ne pouvaient pas saisir leurs concepts – et n'en avaient pas besoin 

ni ne le voulaient. 

Pourquoi de si grands personnages ont-ils été traités si 

irrespectueusement de leur temps ? 

Peu importe l'intelligence, l'apparence, l'éducation ou le gros paquet de 

fric, le respect échappe à tout. 

Ce genre de choses continue à notre époque. 

Nous ne sommes pas ici pour être "respectés" mais pour respecter. 

Einstein a ri plus que jamais avec son équation E=mc², lorsqu'il a 

découvert que le temps ne voulait rien dire. 
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Nos armes spatiales sont uniquement destinées aux extraterrestres, 

c'est tout ce qui nous est autorisé, autrement nous pourrions nous tirer 

dans le pied (rire) 

 

Est-il vrai que des humains voyagent depuis des années dans notre 

système solaire et au-delà à bord de prétendues "Reproductions de 

véhicules extraterrestres" ? 

Oui, c'est vrai. 

 

La nanotechnologie va changer le monde que nous connaissons de 

façon hallucinante. 

Elle va tout changer, de nos vêtements n'ayant jamais besoin d'être 

lavés à nos véhicules qui deviendront à l'épreuve des chocs. La 

nanotechnologie va aussi faire de l'exploration spatiale notre nouveau 

joujou.  

Elle est déjà là pour tout genre d'utilisations pratiques, cela n'est pas 

moins magique que l'électricité faisant tourner nos ordinateurs, allumant 

nos ampoules et tous ces autres gadgets dont nous autres gens 

modernes ne pouvons nous passer. 

La nanotechnologie est-elle notre avenir ? 

Carrément. 

 

Nikola Tesla a amené le courant alternatif quand il y en avait le plus 

besoin, au tournant du siècle. Le concept existait déjà mais il l'a 

perfectionné et l'a fait adopter alors que d'autres comme Edison faisaient 

tout leur possible pour l'arrêter. 

Nikola Tesla and Guglielmo Marconi: Contrairement à la plupart de 

leurs pairs, ils ont révélé aux gens la source de leur génie – cela venait 

d'autres entités extérieures à la planète – d'autres avant et après eux le 

savaient aussi mais se sont attribué le mérite de "leur" découverte – à 

leur décharge, c'est la meilleure solution parce que ceux qui déballent 

tout au sujet de l'origine de leur intelligence reçoivent le goudron et les 

plumes et leur carrière ralentit ou plonge. 

Tesla est venu sur Terre comme la plupart d'entre nous, mais il était 

préprogrammé et il a eu fort à faire comme tout le monde le sait – pour 

corriger l'erreur que faisait Edison avec ses centrales électriques en 
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courant continu à New York. Edison travaillait pour l'autre équipe (rire). 

Tesla a souvent parlé de son contact martien – ce qui lui a faire perdre 

sa crédibilité face au grand public mais pas face au gouvernement et à 

l'armée qui lui ont sournoisement pompé des informations en catimini. 

Sa principale mission a été d'implanter l'énergie du courant alternatif et il 

a rempli son rôle, tout le reste ne fut que cerise sur le gâteau. Il a aussi 

libéré plus d'informations qu'il n'aurait du, mais peu nombreux les ont 

comprises et ça s'est évaporé. 

Il était électrisant. Son rôle était d'empêcher Tomas Edison de carrément 

tout foirer avec son obsession du courant continu - qui n'était pas 

accidentelle. Mais comme toujours, tout le monde sait qui est Edison et 

quelques uns savent qui est Tesla et quelle a été sa contribution. 

Tesla a été en contact avec des Martiens, mais j'ai des doutes au sujet 

de son passage sur Vénus. 

 

La théorie des cordes n'est que le marqueur de la distance parcourue 

jusqu'ici par les humains dans le terrier sans fond. Et ça n'effleure même 

pas la surface quantique du monde de Milton. 

 

Energie propre 

Actuellement, Ils font un bras de fer pour savoir quand et en quelle 

quantité la laisser sortir – cela pourrait arriver avant la fin de cette 

décennie. 

 

Jeux vidéo: ils font partie du nouveau paradigme d'enseignement pour 

les gens qui ne sont pas trop lourdement dans l'ancien paradigme, les 

livres. 

Tout cela fait partie du grand dessein pour rentrer dans la tête des gens 

et les faire penser – ou non. 

Ce sont en grande partie de purs divertissements, mélangés avec un 

peu de désensibilisation, et à une expansion de l'esprit jusqu'à un certain 

point.  

D'un point de vue extraterrestre, quel est le but des jeux-vidéos ? 

Ce seront des outils éducatifs très amusants, également bon pour se 

distraire, mais ils représentent aussi un appât facile pour les guet apens. 

Y-a-t-il des effets secondaires négatifs ou positifs pour notre âme si l'on 
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joue beaucoup aux jeux-vidéos ? 

Vous devez répondre à cela, êtes-vous un meilleur être humain en 

raison des jeux auxquels vous jouez ? 

 

Le prix élevé du carburant à la pompe ne sont qu'un appel à l'éveil pour 

nous faire entrer de force dans d'autres sources d'énergie déjà 

disponibles – il y a néanmoins beaucoup de pétrole disponible tandis 

que nous effectuons cette transition maladroite. 

 

La vague de compréhension humaine a toujours été soulevée par les 

inadaptés sociaux de leur époque comme Copernic, Christophe Colomb, 

Galilée, Vincent Van Gogh, les frères Wright, Henry Ford, Nikola Tesla, 

etc. 

 

Peu importe la quantité de technologie que nous avons ou que nous 

aurons, la Terre restera primitive – même quand nous entrerons dans 

l'ère spatiale. Notre technologie n'est rien d'autre qu'un jouet – pour nous 

occuper et nous élever de quelques crans au-dessus des animaux, 

autrement nous souffrirons alors que la population va grossir et les 

ressources seront étirées pour répondre à la forte demande. 

Les ressources sont axées sur la technologie et plus celle-ci est 

supérieure, plus et mieux on peut développer de ressources – ce qui 

peut uniquement être fait à l'aide de "jouets" technologiques. 

 

Nous sommes des enfants et nous avons des têtes nucléaires – mais 

nous avons aussi la science nucléaire, de meilleurs soins de santé, l'eau 

potable – etc, pas partout mais ça prend du temps. 

Certains ont prouvé qu'ils sont déjà bien dépassé leur maturité 

émotionnelle avec leurs technologies intellectuelles, mais la plupart ne 

l'ont pas fait. 

Des tarés psychopathe non-évolués semblent toujours transformer ces 

"jouets" en armes de destruction massive. 

C'est beaucoup plus compliqué que ça mais bref, s'il n'y avait pas de 

tarés, il n'y aurait pas besoin d'institutions pénales comme la Terre.  

Est-ce que tout le monde mérite d'être ici ?  

Apparemment. 
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Fréquences électromagnétiques et autres radiations nous bombardent 

quotidiennement dans le monde d'aujourd'hui en raison des cocons 

électriques dans lesquels nous vivons, de nos lieux de travail et de nos 

voitures, font partie de l'évolution avec laquelle nous sommes prévus 

d'interagir et de faire partie. 

L'alternative est de vivre dans des huttes sans appareils électriques, ni 

portables, ni conditionnement de l'air et de la nourriture, ni eau potable, 

ni traitement des déchets, ni hôpitaux, ni école, ni accès facile à la 

nourriture et la boisson – toutes ces choses qui rendent possible la foire 

d'empoigne. 

Plus d'un tiers de la population mondiale vit sous des huttes dans les 

pays du tiers-monde et nombreux vendraient leur âme pour avoir l'air 

conditionné et le chauffage, de l'eau potable à boire, des hôpitaux, des 

écoles, de la nourriture, des boissons et des portables. 

La foire d'empoigne est nulle, mais vivre sans est encore beaucoup plus 

nul. 

En outre, nous allons vers des vies plus radioactives alors que nous 

fonçons dans le futur en nous rapprochant de notre vraie maison dans 

les étoiles où vivent ceux qui sont en avance sur nous, qui sont fait de 

pure énergie. 

Je vous accorde que l'énergie peut être mal utilisée et dangereuse mais 

pour la plus grande majorité de l'existence, l'énergie représente la vie – 

mais très peu de gens sur Terre le comprennent. 

 

L'Astronomie a toujours été un mystère et un inconnu pour nos plus 

grands esprits. Ce n'était que théorique et ça le reste –nous autres 

humains restons ainsi dans l'obscurité au sujet de la science – nous 

avons changé notre perception du monde en même temps que nos 

manuels scolaires environ tous les cent ans environ – c'est ainsi que va 

la vie sur Terre et qu'elle ira dans l'avenir proche. 

 

Un arbre qui produit des pommes, des pêches ou des poires est une 

machine – c'est la technologie sous sa forme la plus pure. 

Les cellules photovoltaïques pour produire de l'électricité, c'est de la 

technologie. Sans centrales électriques, comment aurions-nous de l'eau 
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potable ? Comment nourririons-nous les populations grossissantes, 

soignerions-nous nos malades, enseignerions-nous à nos enfants, 

ferions tourner nos usines ? etc etc etc 

Sans technologie, ce monde d'environ sept milliards de personnes 

deviendrait un festin pour vautours en l'espace de quelques mois. 

 

Nous avons vraiment besoin de la technologie pour résoudre nos 

problèmes, avez-vous récemment été dans le Tiers-monde ? Ils boivent 

une eau sale, n'ont aucun soin de santé, très peu ou pas de nourriture, 

et des insectes les grignotent nuit et jour – de quoi est-ce qu'ils 

manquent ? Du consumérisme – le moteur qui fournit l'argent pour 

acheter des choses qui amélioreront leurs vies. 

Vivre pire qu'un animal n'est pas une bonne ou noble chose. 

 

Le Cern: ils ne vont pas trouver le boson de Higgs, de particules, ni 

confirmer la super symétrie, mais ils vont avoir d'autres surprises. 

 

Nous verrons certainement une nouvelle technologie surprenante au 

cours de la prochaine décennie. 

 

Certains scientifiques savent et jouent les idiots – ça rapporte autant – à 

moins qu'ils ne fassent des vagues – auquel cas ça ne leur rapporte rien 

du tout. 

 

Aucune machine de fabrication humaine n'atteindra jamais le type de 

conscience d'un Hal 9000. Les machines vont imiter les humains et 

seront capables d'interagir comme si elles avaient de la personnalité et 

une conscience, mais ça n'ira pas plus loin. Ces machines ne 

deviendront jamais des créatures capables d'avoir leur propre âme. 

 

La technologie ne facilite pas notre progression dans l'intégrité – la 

technologie est nécessaire à l’accueil des grandes masses de population 

qui vont arriver sur cette planète au cours des prochaines décennies. 

On peut vivre comme des animaux dans des conditions du Tiers-monde 

ou rendre la vie un petit peu plus  confortable pour une plus grande 

partie des prisonniers. 

http://home.web.cern.ch/fr
https://fr.wikipedia.org/wiki/Boson_de_Higgs
https://fr.wikipedia.org/wiki/Supersym%C3%A9trie
https://fr.wikipedia.org/wiki/HAL_9000
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Cela ne dérange pas certains des sergents instructeurs responsables du 

camp d'entrainement de réduire en miettes chaque corps qui vient ici – 

d'autres préfèrent passer de temps en temps pour nous botter les 

fesses. 

Evidemment, c'est bien plus compliqué que ça – mais c'est quelque 

chose de ce genre. 

 

La vitesse de la lumière: la lumière n'est pas constante mais elle va si 

vite qu'il est difficile aux humains de comprendre qu'elle fait des pauses 

– et fait un autre truc flippant indigne de la lumière. 

 

Chaque chose en son temps. Ce que nous appelons technologie n'est 

rien d'autre qu'un état supérieur de réalité, et plus nous nous élevons 

technologiquement parlant, plus nous devenons conscients de notre 

monde – avec les communications instantanées mondiales, par 

exemple. 

Il faut une puissance de calcul plus compacte pour préserver la 

nourriture, l'eau et l’hygiène publique, à des niveaux toujours plus 

élevés, alors que la population de nos plus grandes villes grossit 

exponentiellement – avec les ressources, il nous faut faire plus avec 

moins, et on ne peut réussir cela qu'à l'aide d'ordinateurs plus rapides et 

intelligents. 

De plus, toute l'humanité projette d'aller dans l'espace au cours de ce 

siècle – l'ultime frontière – et on ne peut pas le faire aves un équipement 

et des instruments volumineux – d'où la nano nano [technologie]. 

 

La technologie de fusion froide est-elle réelle et viable ? 

Une de ses variantes le sera un jour. 

 

La pesanteur n'est ni onde ni particule. 

Elle est facilement manipulée par les vaisseaux extraterrestres tout le 

temps, et on possède déjà cette technologie mais pas à l'intention du 

public pour l'instant. 

Les champs électromagnétiques sont très à la mode parce qu'ils 

contiennent tous les mystères de l'univers et sont pourtant faciles à 

reproduire. En revanche, la pesanteur refuse de révéler le moindre de 
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ses mystères, et pourtant il n'y aurait pas de champs magnétiques sans 

sa magie. 

La vitesse et la rotation ainsi que peut-être un ingrédient secret peuvent 

affecter la force des champs gravitationnels. 

La pesanteur est le jus pressé hors de la matière. 

Géométrie et calcul tensoriel aident sûrement les physiciens à avoir une 

idée de la masse et des différences de gravité. 

Le temps ne se distord pas, le tissu de l’espace non plus, la pesanteur 

influe sur la matière et semble plier la lumière autour de planètes mais 

pas l'espace, il y a d'autres éléments insaisissables dans le mélange qui 

réfractent la lumière. 

Il n'y a rien de statique dans ce qui est fixe. 

E=mc2 a aidé à fissurer l'énergie dans un atome, mais ce n'est 

néanmoins pas tout à fait vrai. 

L'énergie bloquée dans la matière augmente vraiment avec la vitesse 

jusqu'à un point, puis ça devient flippant, mec. 

La même chose se trouve derrière le croustillant élément de la 

pesanteur. 

Si l'on pouvait facilement trouver les réponses, alors les physiciens ne 

pourraient pas se faire de pognon. 

Le plaisir et l'argent sont ce qu’ils préfèrent. 

Et ce truc est sûrement interdit d’accès. 

Que les étudiants en physique pouvant tomber sur ces mots n'essaient 

pas de se pencher sur ce que j'écris, utilisez vos manuels scolaires, vos 

notes comme votre cerveau seront moins altérés. 

La pesanteur existe dans combien de dimensions ? 

Dans un bon nombre. 

La pesanteur est cette chose qui nous fait savoir quand nous mangeons 

trop et fait grincer les escaliers sous nos pieds. 

C'est un aussi un élément quantique extrait de l’énergie concentrée. 

La pesanteur est-elle en lien avec la polarisation, les pôles magnétiques, 

et l’interaction entre positif et négatif ? Cela ce traduit-il par le libre-

arbitre dans notre monde ? 

Non. 

La gravité émane de la matière, plus il y en a, plus il y a de pesanteur. 

Qu'est-ce que la pesanteur ? 
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Le chaînon manquant de la matière, quant à ce que c'est vraiment, c’est 

là la question. Un physicien qui pourrait y répondre recevrait 

immédiatement le prix Nobel et serait supérieur à Einstein. 

Est-ce qu'elle a une vitesse comme la lumière ? 

Non 

Est-elle de nature électrique ? 

Oui. 

A-t-elle une relation avec le temps ? 

Non. 

 

La téléportation est-elle possible ? 

Des gens sont régulièrement emmenés dans des vaisseaux – 

entièrement ou seulement leur âme. C'est la seule téléportation que je 

connaisse. 

 

Il n'y a ni équation ni donnée scientifique pour des trucs qui n'existent 

pas. 

Les scientifiques n'ont que des théories au sujet de la matière noire et de 

l'énergie noire parce qu'il faut qu'ils prouvent que l'univers va finir. 

L'univers ne va jamais finir, et ne va pas se désagréger en une tâche 

plus petite qu'un trou d’épingle. 

Il n'y a pas eu de big ou de little bang ni aucune autre genre de bang 

ayant donné le coup d’envoi à l'univers. Toute cette théorie manque de 

bang. 

 

Observez les pays du Tiers-monde – qu'ont-ils en commun ? Ils 

manquent tous de technologie, et les gens y vivent plus mal que des 

animaux. Certains d'entre nous sont libres de choisir leur style de vie – 

mais vivre comme une bête n'est pas nécessaire, ni conseillable, et 

n'enrichit sûrement pas la sagesse ou ne donne de bons points. 

Nombreux ne choisissent pas comment ils vivent et devront faire au 

mieux avec ce qu'ils ont. 

 

Le moins qu'on puisse dire est que nous sommes partout entourés 

d'énergie exotique, et il n'existe bien sûr pas d'énergie du point zéro – 

ce n'est pas parce qu'on ne la voit ou qu'on ne l'entend pas que la 

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89nergie_du_point_z%C3%A9ro
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matière ou son âme/énergie est au repos. La matière ne se repose 

jamais. 

 

La Radiation de point zéro est réelle mais juste un peu plus que toute 

autre masse au repos – comme la masse de notre équipement de 

rochers et poussière. Toute masse cache d'énormes quantités d'énergie 

derrière sa façade d'illusion inerte. 

 

Tout ce que nous avons actuellement a existé il y a des milliers d'années 

quelque part dans ce système solaire et sûrement sur des millions de 

planètes de cette galaxie – les choses qu'on va inventer demain et dans 

cent ans existent déjà – quelque part. 

Notre progression dans l'invention n'est rien de plus qu'un enfant 

apprenant son alphabet pour la première fois – et peut-être que certains 

d'entre eux croient être les premiers à le faire. 

 

Les physiciens sont jusqu’au cou dans le doute raisonnable et 

déraisonnable quand la matière se tourne vers eux et leur fait un doigt 

d’honneur, puis va se cacher. 

Des physiciens ont découvert que le monde et tout ce qu'il contient sont 

une illusion mais ils ne savent pas comment l'annoncer au reste d'entre 

nous sans donner l'impression d'avoir perdu la raison – la matière avec 

laquelle ils jouent dans ces onéreux collisionneurs disparait juste dans le 

néant... 

Oh mais attendez, peut-être qu'il y a là quelque chose après tout, restez 

à l'écoute – non non, non pas de moi mais des physiciens. 

 

Alors que la technologie humaine progresse, il est plus facile de montrer 

comment les choses fonctionnent dans l'univers. Nous avons des 

serveurs, des bases de données, nous avons Internet et le sans-fil. Nous 

pouvons avoir un simple ordinateur avec peu de mémoire et de capacité 

et le connecter à un serveur pour avoir accès à presque toute la 

connaissance du monde. 

 

En ce qui concerne les problèmes complexes, ces êtres mystérieux 

descendent vraiment tenir la main de gens comme DeVinci, les frères 
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Wright, Einstein, etc. et puis leurs souvenirs sont effacés ou ils ne disent 

rien au sujet de ces êtres mystérieux parce qu'ils n'ont pas besoin de le 

faire ou qu'on leur dit de ne pas le faire. 

Était-il nécessaire qu'Edison rencontre tant d'échecs avant de réussir à 

faire marcher l'ampoule ? Oui, cela fait partie de l'illusion. De plus, il 

devait vraiment le vouloir à tout prix pour l'obtenir, sinon quelqu'un 

d'autre aurait fini par inventer l'ampoule. 

Si les extraterrestres tendaient quelque chose de tout-prêt à l'inventeur, 

ce dernier serait conduit au bûcher – comme sorcière ou démon – ou sa 

réputation serait ternie comme celle de Galilée – ou il serait lapidé – ou 

traité de tous les noms sur des fils de discussion comme celui-ci.... 

 

Des scientifiques vont-ils découvrir les secrets de l'univers et les lier aux 

atomes et à dieu ? 

C'est peu probable parce qu'ils ne cherchent pas aux bons endroits, et 

s'ils trouvent par chance la connexion, ils ne la reconnaitront pas. Le lien 

nucléaire peut être trouvé dans le photon. 

 

D'ici combien de temps inventerons-nous les alliages/métaux exotiques 

dont on entend souvent parler dans la technologie extraterrestre ? 

Cela n'arrivera jamais, Ils ne partagent pas ce genre de truc. Mais nous 

obtiendrons certains supers alliages en entrant dans l'ère spatiale et en 

bricolant davantage avec la nanotechnologie. 

Quel est l'ingrédient manquant de ces métaux flexibles ? 

À tout point de vue, de la magie. Ces éléments ne font pas partie de 

notre table périodique, et n’y seront pas avant encore un certains temps. 

 

Si les gens avaient accès à la technologie de genre énergie propre/libre 

donnée par les extraterrestres et que leur niveau de vie s'améliorait, n'y 

aurait-il moins de chances de conflits ? 

Absolument, ce serait le paradis sur Terre – le problème est que le 

paradis sur des planètes de ce genre, il y en a à la pelle et Ils n'en ont 

pas besoin de davantage. Sur Terre, ils ne semblent pas construire 

assez de prisons pour détenir tous les nouveaux criminels; désolé de 

vous dire que c'est vrai dans cette galaxie aussi. 
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Il n'y a rien de neuf sous le soleil – un vieux dicton extraterrestre inspiré 

que nous avons tous entendu et avec lequel la plupart d'entre nous sont 

d'accord. 

Les technologies qui ne vont pas arriver sur Terre pendant une autre 

centaine d'années existent déjà dans toute la galaxie. La Terre reste 

technologiquement à l'âge de Pierre comparée à "la plupart" des autres 

planètes là-haut. 

Les humains doivent sûrement faire un effort pour obtenir le "droit" à 

l'information, et ceux qui le font auront un bout par ci par là. 

 

La théorie ne s'applique qu'aux sciences, idées et concepts humains – 

"théorie" ne veut rien dire loin de la Terre, tout "est" ou "n'est pas", et il 

n'existe pas de "n'est pas". 

 

La capacité nucléaire nous a été donnée par les extraterrestres afin de 

l'utiliser pour l'énergie et la guerre. 

 

Au niveau quantique, quelle force fait glousser les particules ? 

Sérieusement, toute réponse serait une plaisanterie parce que les plus 

grands esprits humains de la physique ne comprennent pas la chute et 

encore moins la physique derrière le gloussement, parce qu'il n'y a pas 

de physique dans le ricanement, relativement parlant. 

 

Nous sera-t-il un jour possible de créer une machine à l'intelligence 

artificielle avec une âme ? 

Jamais. 

 

Lumière et matière sont une seule et même chose, ils ont juste des 

habits de couleurs différentes. 

 

Serait-il juste de dire que les progrès technologiques remportent 

doucement la bataille ? Des pays comme l'Inde et la Chine semblent 

opérer un basculement de ce côté et cela représente beaucoup de gens. 

C'est vrai pour les pays qui ont vécu dans l'enfer de la pauvreté durant 

des décennies en raison d'une idéologie stupide malavisée. Ils en ont eu 

marre de vivre comme des animaux et apprécient beaucoup plus le goût 
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du capitalisme puisqu'il met du pain sur la table plutôt que des idéaux à 

la con. 

La grande majorité des gens sur Terre vivent dans des conditions du 

Tiers-monde parce que leurs dirigeants ont refusé le libre échange des 

technologies comme le capitalisme. 

 

Pourquoi les extraterrestres doivent-Ils utiliser des gens comme Tesla, 

Hugues, Einstein, etc pour nous apporter la technologie ? Pourquoi ne 

nous donnent-Ils pas simplement tout ce qu'Ils savent ? 

La technologie est diffusée au compte-goutte pour renforcer l'illusion du 

temps. 

 

La robotique: 

Un domaine sans lequel nous ne pouvons vivre, tout comme nous ne 

pouvons pas vivre sans les mouches et leur progéniture (je ne peux pas 

en dire plus). 

Quand verra-t-on un jour de super robots nous aider à la maison ? à quel 

moment dans le futur verrons-nous des robots de type humanoïde se 

balader et interagir avec les gens dans la rue, par exemple ? 

Vers la fin de ce siècle pour la plupart, mais beaucoup plus tôt pour 

certains. 

Le meilleur ami cybernétique de l'homme fait partie d'une nouvelle réalité 

plus en adéquation avec les chiens de berger (je ne peux pas en dire 

plus) 

Le Japon sera-t-il le pays ouvrant la voie aux robots qui nous apportera 

nos propres androïdes ménagers dans un futur proche ? 

Ils ont fait leur part, mais la nanotechnologie se répand comme un virus 

et sera exploité et exploitée dans de nombreux pays. Même dans 

certains du Tiers-monde. 

 

Vers quoi va évoluer Internet dans le futur ? Que va-t-il devenir ? 

Le Borg. 

 

Au sujet de l'impermanence de toute matière...  crée-t-on cette matière 

ou est-ce les extraterrestres, ou bien est-ce une collaboration ? 

Les entités supérieures le font. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Borg_%28Star_Trek%29
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L'oeil humain peut-il voir toute couleur qui existe ? 

L'oeil humain ne voit pratiquement rien en comparaison de ce qui existe 

dans le domaine des couleurs. Combien de couleurs ? Des milliards et 

des milliards. 

Est-ce que davantage de couleurs ou/et un mélange de couleurs 

équivaut à plus de magnétisme ? 

Pas de magnétisme de l'Autre côté et bien plus de couleurs. 

 

L'éthéré est-il électrique ? 

Les premiers stades le sont. 

 

L'expérience de Philadelphie était une expérience de camouflage des 

opérations secrètes. L'USS Eldridge avait un navire-jumeau qui fut utilisé 

pour l'expérience. Celle-ci a été un succès. 

 

Quand est-ce que les extraterrestres vont relâcher des systèmes 

générateurs d'anti-gravité/d'énergie dans le grand public ? 

D'ici quelques décennies. 

 

La spiritualité est-elle purement liée à la technologie ou y'a-t-il quelque 

chose d'autre (plus en lien avec l'âme), même si ça peut avoir quelque 

chose à voir avec la technologie ? 

La technologie/la matière est de la poudre de perlimpinpin, l'aire de jeu 

des âmes navigant à des niveaux inférieurs d'existence. La spiritualité, 

c'est avoir l'idée que nous sommes immortels et redevables pour le 

cadeau de vie qui nous a été donné. 

 

Le grand collisionneur de hadrons (CERN): Ils espèrent trouver un 

important morceau du puzzle physique en détectant la particule du 

boson de Higgs, mais ils ne vont pas encore la trouver. Ils vont 

cependant découvrir d'autres choses intéressantes qui vont ouvrir à une 

nouvelle technologie durant l'ère de l'industrie spatiale. 

Le collisionneur est-il dangereux ? Certainement, mais surtout à la suite 

d'un sabotage perpétré par ceux qui sont contre les nouvelles 

technologies ou ceux qui ont des intérêts concurrents dans ces nouvelles 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Exp%C3%A9rience_de_Philadelphie
https://fr.wikipedia.org/wiki/Large_Hadron_Collider
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technologies. 

Pourquoi les extraterrestres nous ont-Ils fait faire ça ? 

Cela nous aide à comprendre les principes de base du fonctionnement 

de la matière. 

Electrons et autres leptons et quarks ne sont pas élémentaires, mon cher 

Watson, détiennent chacun plein de surprises. Un peu comme la hotte 

du Père Noël qui contient tous les cadeaux pour chaque enfant du 

monde – c'est une sacrée hotte, mec ! 

Les physiciens vont "peut-être" arriver à voir quelques uns des cadeaux 

au moyen du collisionneur dans les années qui viennent. 

 

En dehors des électrons, quelque chose d'autre peut-il créer le 

magnétisme ? 

Oui mais cette information n'est pas encore pour le public. 

 

La technologie du Miroir (Looking Glass, dispositif qui peut montrer un 

futur probable quand on l'utilise): 

Rien de ce genre n'existe pour les humains. 

Nos gouvernements ont-ils jamais eu cette technologie du "Miroir" ? 

Ah, la vieille rengaine de la boule de cristal... s'ils l'avaient eu, pourquoi 

serions-nous toujours dans les mêmes pétrins ? 

 

Le magnétisme: l'énergie flotte vers ceux qui sont concentrés sur ce 

qu'ils veulent, et le restent jusqu'à ce qu'ils l'accomplissent. Notre 

comportement crée du magnétisme pour attirer les choses et les gens 

vers nous, ou pour les repousser. L'esprit est un outil puissant quand des 

choses comme l'attitude négative ne le ralentissent pas. 

Est-ce vrai que les particules chargées le sont soit négativement soit 

positivement en fonction de leur "tournoiement" ? 

En fonction des électrons libres. 

Faut-il toujours cependant une charge négative au départ pour pouvoir 

créer cela ? 

Une charge négative est essentielle. 

Si le magnétisme est rendu possible par une charge négative, alors est-

ce que le muon, le Tau et peut-être même les quarks bas ont une force 

magnétique potentielle puisqu'ils ont tous une charge négative ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Muon
https://fr.wikipedia.org/wiki/Tauon
https://fr.wikipedia.org/wiki/Quark_down
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Sûrement. 

 

Que savez-vous au sujet des trains à super-vitesse transcontinentaux 

qui passent sous l'océan ? 

Je n'en ai jamais emprunté aucun, je préfère voler – en avion, bien sûr. 

 

La géométrie sacrée n'est pas plus sacrée que la plupart des illusions 

dans lesquelles on aime se draper. Mais à chacun la sienne. 

 

Les mathématiques sont un outil pour naviguer et créer des choses à 

certaines dimensions physiques comme ce qu'on a sur Terre, Mais ils 

perdent de leur superbe et de leur sens quand la matière cesse de vibrer 

et devient éthérée. 

Les mathématiques nous aident à comprendre certains aspects de ce 

que nous ne pouvons pas voir ou concevoir dans le monde 3D. Ils nous 

aident à compter les cartes des mécaniques quantiques pour faire 

apparaître les choses. Le cerveau est capable d'accomplir des fonctions 

ahurissantes qui feraient honte à un superordinateur. Il réalise ces 

miracles à chaque seconde de notre vie afin de garder notre corps 

viable. Et pourtant la plupart d'entre nous sont incapables de compter 

sans l'aide d'une calculatrice (rire). 

 

La transition technologique est si subtile que la plupart ne la voient pas. 

C'est comme de passer du cheval à la carriole puis au Modèle T – des 

dirigeables aux avions puis aux jets. La transition a lieu juste sous nos 

yeux. 

 

Les extraterrestres ont-Ils quelque chose à voir avec la fécondation in 

vitro ? 

C'est leur bébé – leur technologie, quoi. 

Ils n'ont pas d'égo comme les humains et font tous les efforts possibles 

pour nous faire croire que nous faisons tout nous-mêmes. Un peu 

comme ces projets scientifiques scolaires que l'on construit pour nos 

enfants pour les laisser ensuite s'en attribuer le mérite. 

 

La technologie est un moyen pour faciliter la nourriture, purifier l'eau et 

http://www.geniedulieu.ch/index.php/formateurs/78-genie-du-lieu/98-qu-est-ce-que-la-geometrie-sacree
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transporter de grands nombres de personnes. Alors que nous devenons 

une plus grande communauté humaine, on peut le faire comme des 

cochons dans une porcherie ou avec un certain confort matériel – la 

majorité décide dans ces deux mondes, mais on se fait avoir par le vote 

"pour soi" à chaque fois. 

La technologie ne fait pas concurrence à la spiritualité. Si cette dernière 

est véritable, elle peut tout supporter, y compris de vivre dans un monde 

technologique ou le Tiers-monde. 

La technologie est une ressource au même titre que l'eau potable et l'air 

pur, que nous ne pouvons obtenir sans technologie. La technologie est 

l'échelle vers l'espace vers lequel les humains se dirigent – tout du moins 

ceux qui ont la technologie et l'utilisent. 

Si nous avions eu plus de Reich et de Tesla autorisés à "jouer" sur 

Terre, nous n'aurions même pas eu besoin de mule au départ. 

Mais alors la Terre serait une utopie – et la Terre n'est pas une planète 

de classe utopique. Ceux qui veulent vivre sur une planète de genre de 

ce genre doivent faire du ménage dans leur CV pendant qu'ils se 

trouvent sur ce caillou. 

Certaines de ces personnes ont accompli plein de choses, ils auraient pu 

en faire davantage mais la population en général s'est opposée à 

l'industrialisation et à la libre-entreprise, ils souhaitaient conserver la vie 

pastorale de leurs aïeux, mais c'était impossible en vertu de 

l'accroissement de la population citadine. Les temps changeaient et la 

modernisation n'enthousiasmait pas tout le monde. L'alternative était une 

grande famine et il y en a eu plein. 

 

Il y a des téléphones portables, des téléviseurs grand-écran et des 

ordinateurs dans presque chaque maison grâce au capitalisme, sinon 

seuls les riches pourraient s'acheter ces produits de luxe. Ces choses 

sont-elles vraiment nécessaires ? Bien sûr ! 

 

Les extraterrestres nous ont apporté la technologie nucléaire dans les 

années 40. 

 

En réalité, tout ce que nous utilisons est solaire – le gaz, le pétrole, le 

charbon, le bois et les gens proviennent de l'énergie solaire. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Wilhelm_Reich
https://fr.wikipedia.org/wiki/Nikola_Tesla
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Si l'on arrête d'utiliser le pétrole aujourd'hui ou qu'il n'y en a plus, demain 

nous conduirons des voitures électriques. C'est ce qui est super avec le 

capitalisme, il va répondre et dépasser toutes nos demandes de bipèdes 

– ce bon vieux truc de l'offre et de la demande. 

Nous ne seront jamais à court d'énergie, c'est la chose la plus abondante 

dans l'univers, la galaxie, le système solaire et sur cette planète. 

Le problème est que la plupart des gens aiment leur voiture carburant au 

pétrole et par conséquent les fabricants leur en fournissent. 

La pure énergie solaire reste incommode et tant que cela ne changera 

pas, nous brûlerons du charbon comme ils le faisaient déjà il y a une 

centaine d'années. Les habitudes ont la vie dure. 

 

Qu'est-ce que la masse ? Juste une traction gravitationnelle ? 

C'est plutôt comme un coup de pied aux fesses. 

 

E = mc2 est-il le même dans chaque dimension ? 

Ce n'est même pas le même dans cette dimension – et ça tombe 

rapidement à l'eau une fois sorti d'ici. 

 

Le carbone est tout ce qui compose le monde physique où nous vivons 

sur Terre. 

 

Les électrons sont en 4D, non pas en 2D. 

 

Que ferait l'énergie libre/du point zéro au corps humain si on l'utilisait sur 

soi ou qu'on l'absorbait (si c'est possible) ? 

Elle vous ferait bronzer. 

 

Plus de la moitié des gens de cette planète vivent sans avancées 

technologiques. Ils vivent dans la misère, la pauvreté, les maladies et 

craignent constamment pour leur vie. La technologie est une 

bénédiction, vivre sans est une malédiction. Alors que nous entrerons 

dans cet univers, la magie technologique va se développer de façon 

spectaculaire tout comme le fera la qualité de vie. 

 

Le voyage spatial a toujours existé, même pour les humains, 
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secrètement. Il pointe ouvertement à l'horizon alors que les corporations 

prennent part au jeu du tourisme spatial et ouvrent les portes à quelques 

personnes avec suffisamment d'argent ou de contacts à la NASA. 

 

L'antimatière fonctionne dans la 3D. 

 

La lumière est de la matière au régime. 

 

Quel est le véritable objectif des extraterrestres quand ils nous laissent 

avoir la technologie du clonage ? 

Raisons alimentaires et quelques autres trucs qui deviendront apparent 

dans un futur proche et plus lointain. Des trucs qui ne sont pas 

acceptable avec l'état d'esprit actuel, mais qui le seront à l'avenir. Les 

esprits 3D ont besoin de temps pour s'adapter. 

 

Qu'est-ce qui jette les bases pour comprendre et faire à l'avenir ? 

Ce sera une expérience modeste pour certains physiciens, mais cela 

apportera aussi des outils très utiles pour l'exploration spatiale dans les 

prochaines décennies en ce qui concerne les fibres de carbone et la 

super-extra-conductivité, qui vont révolutionner les ordinateurs et tout ce 

qui est électrique. Il va aussi y avoir une poudre de perlimpinpin qui 

défiera leur esprit au cours du siècle prochain. 

 

Nous avons une vision déformée de cette grande chose qu'est la 

technologie parce que les renégats l'ont tellement dénigrée. Les 

renégats sont limités dans ce qui leur est permis technologiquement et 

ne veulent pas que les autres en profitent. La sainteté est la plus haute 

forme de technologie, ouais c'est un truc de geek. 

 

Les explications scientifiques au sujet de la planète sont-elles 

absolument erronées (solides et liquides au-dessous d'une croûte, 

grande chaleur, cœur essentiellement composé de fer générant un 

champ magnétique, plaques tectoniques, etc) ? 

Les deux "réalités" peuvent coexister, surtout dans un monde d'illusions. 

Les explications nous sont-elles cachées intentionnellement ? Si oui, se 

cachent-elles toute seules ou les extraterrestres nous les cachent Ils ? 
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Observez comment des milliards de formes de vie différentes coexistent 

facilement sur cette planète sans que la plupart des gens y pensent 

jamais vraiment. Insectes, animaux, plantes, humains et extraterrestres à 

gogo (rire). 

 

Le problème avec la science est que les scientifiques ne se soucient pas 

des réponses. Ils sont (dans l'idéal - et généralement) objectifs. Ils 

essaient juste de comprendre des choses à partir d'observations. 

Exactement. Comme des enfants dans une maternelle, ils ont des jouets 

pour s'amuser, ça les maintient occupés et ce faisant ils apprennent 

quelques trucs. 

 

La matière est énergie, l'énergie est électricité, l'électricité est 

magnétisme, le magnétisme est matière - Ce n'est qu'une seule et même 

chose, mais sur différents niveaux. 

La matière a toujours existé sous une forme ou une autre, peu importe 

ce qu'en disent les physiciens. La matière est un truc marrant qui ne se 

solidifie qu'aux niveaux inférieurs comme l'eau le fait à de basses 

températures. Les êtres supérieurs peuvent manipuler la matière comme 

de l'argile et faire tout ce qu'ils veulent avec. La matière est éthérée et 

non réelle. Le monde spirituel est réel. La plupart des gens pensent le 

contraire, ces idiots. 

 

Au sujet de l'eau... Je n'ai jamais vu ni entendu aucune explication du 

scénario relatant que deux molécules de gaz se combinent et forment de 

l'eau dans la nature. On pourrait par conséquent supposer que l'eau est 

une invention 100% extraterrestre. 

Tout est invention extraterrestre. 

L'eau semble abondante dans ce système solaire, sur lunes et planètes. 

Je ne vois pourtant aucun mécanisme apparent en jeu qui expliquerait la 

création d'eau dans ce système solaire. Si elle est créée ailleurs, 

comment arrive-t-elle là ? 

L'eau vient du feu, quelle ironie, la plupart des éléments de ce système 

solaire proviennent du soleil. Les géantes gazeuses sont également 

primordiales pour le conditionnement des molécules d'eau dans ce que 

nous appelons des lunes. Beaucoup de glace se trouve à la froide lisière 
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du système solaire mais on peut en trouver de partout dans l'espace. 

 

Le H3 (Hélium 3) n'est-il qu'un autre tour de passe-passe à la Boson de 

Higgs ou est-ce une véritable forme de carburant/énergie propre de 

genre "poudre de perlimpinpin" ? 

Il existe. 

Est-ce que nous l'utilisons ? Allons-nous vraiment extraire ce truc ? Je 

veux dire, si on ne nous autorise pas à quitter le système solaire, cela 

veut-il dire qu'on peut quand même l'exploiter ? Tout comme nous 

exploitons la Terre, pour ainsi dire. Il semble que les prétendues nations 

sur ce caillou vont vraiment aller l'extraire là-bas, comme la Chine, la 

Russie, les USA. 

Ce truc se trouve partout mais en faible quantité sur Terre. Il y en a 

beaucoup sur la Lune. C'est ouvertement utilisé dans des laboratoires. 

 

Quels carburant/énergie et matériaux/matières premières pouvez vous 

divulguer que nous pourrions déjà être en train d'utiliser ? 

Il n'y a aucune pénurie d'énergie conventionnelle, mais rien n'est gratuit 

dans ce monde pour une bonne raison. 

Le H3 ne sera ni gratuit ni complètement propre ou pratique pendant 

encore un certain temps. En ce qui concerne le grand public, en tout cas. 

Va-t-on pouvoir forer suffisamment de H3 en un jour pour répondre aux 

besoins énergétiques de la Terre sur 50 ans ? 

Pas de sitôt. 

 

La physique terrestre a-t-elle déjà évolué et sommes-nous simplement 

toujours maintenu dans l'ombre, comme des champignons ? 

Ça n'a pas l'air de gêner plein de gens d'être des champignons dans 

l'ombre. 

 

De nouvelles sources d'énergies sont-elles dissimulées ou supprimées ? 

Principalement par l'opinion publique, la peur et la propagande 

hollywoodienne. 

 

L'énergie coûte de l'argent uniquement si on y ajoute le facteur humain. 

Le travail, les salaires, les taxes et un peu de profit pour les 

https://fr.wikipedia.org/wiki/H%C3%A9lium_3
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investisseurs. L'énergie a toujours été gratuite, tout ce vous avez à faire 

est d'aller vous en emparer. Le soleil déverse quotidiennement sur cette 

planète assez d'énergie qui pourrait durer toute une vie, mais comme 

toujours on attend que quelqu'un d'autre fasse le boulot à notre place, et 

si possible gratuitement. 

 

Vous avez fait remarquer le développement massif de technologie alors 

que nous entrons dans le siècle. Cette planète va-t-elle avoir des choses 

dans le domaine de la technologie anti-gravité utilisée à plus grande 

échelle dans le voyage spatial ? 

Les humains l'ont déjà, la plupart des gens seront mis au courant de ces 

choses au cours des prochaines décennies. 

 

Les fréquences appartiennent à cet univers et sont des dimensions à 

part entière. Mais ce ne sont pas les composants de base des 

dimensions. 

 

Au sujet des méchantes armes scalaires – qui peuvent traverser 

l'hyperespace et toucher n'importe quelle(s) cible(s) où que ce soit... 

certaines peuvent changer le climat, d'autres peuvent affecter l'esprit, 

certaines peuvent couper la terre en deux ?... 

Ça me fait penser à notre système politique. Non. 

 

Est-ce que ce sera un jour utilisé sur toute la ligne pour présenter 

artificiellement la technologie spatiale secrète au grand public ? 

On s'adapte aux technologies supérieures et elles deviennent partie 

intégrante de notre savoir et de notre réalité. Les téléphones Blackberry 

étaient de la technologie spatiale extraterrestre il y a moins de dix ans. 

 

On a tendance à croire que la technologie est une mauvaise chose, un 

piège matérialiste terrestre, alors qu'en fait la technologie vient du 

monde surnaturel. Plus on s'élève, plus on est entouré de technologie. 

La technologie n'est pas de ce monde comme le croient la plupart des 

gens. 

 

Qu'en est-il de l'entité Feu ? 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Le feu est séduisant, on adore les feux de camps, s'asseoir près de la 

cheminée, et les bougies à la maison. Le feu nous chauffe quand on a 

froid. C'est un phénomène surnaturel qui nous est facilement disponible. 

Avons-nous Soif de Feu tout comme nous avons Soif de Sang ? 

Qui n'aime pas faire griller un steak saignant sur un bon feu ? 

 

La taille physique peut être contenue, limitée et manipulée. L'esprit et 

ses rêves, visions, illusions et égo, ne le peut pas. A l'instar de la 

différence de taille entre une fourmi et un éléphant, il y a beaucoup 

d'aberrations de taille dans cet univers qui dépasseraient l'esprit. Par 

ailleurs, le quantique, le microbien et ce genre de choses ne sont dus 

qu'à notre point de vue en 3D. Ceux qui sont dans les domaines de 

dimensions supérieures peuvent avoir une résidence d'été sur la surface 

de logique floue d'un électron. 

 

Quel est le but de la recherche scientifique ? 

Le divertissement et un chèque pour certains. 

 

La recherche sur les cellules souches est-elle essentielle au futur proche 

de cette planète ? 

Il n'y a rien de mal à s'amuser avec des cellules-souche, il en sortira de 

bonnes choses. 

 

La physique est un truc transitoire, insaisissable et roublard. 

 

Honnêtement, le fonctionnement interne d'une télévision ordinaire 

terrestre est trop profond à comprendre – pour les humains qui la 

regardent chaque jour, et même ceux qui sont dans l'électronique ne 

comprennent pas vraiment comment ça marche – ça fonctionne, c'est 

tout. Les choses sont profondes ici sur Terre et ce sont des jouets 

minables en fin de compte. 

La grosse artillerie est donc difficile à comprendre et expliquer – par 

conséquent, la prochaine fois que le réparateur se présente, demandez-

lui d'expliquer ce qui se passe à l'intérieur de ces micro-puces – qui 

créent de belles images sur l'écran et font sortir du son des haut-parleurs 

– ils ne peuvent pas et la plupart ne comprendraient pas s'ils le faisaient 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Logique_floue
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– les ingénieurs à leur origine ne le comprennent même pas. 

 

NASA & PROGRAMME SPATIAL 

La NASA sait qu'il se passe quelque chose d'extraordinaire mais comme 

ils ne peuvent pas l'expliquer, ils ne peuvent pas en parler --- et ils n'ont 

pas le droit d'en parler. 

Les pouvoirs en place ne veulent pas que la populace voit l'océan 

magique dans lequel nage la Terre. La NASA est une énorme agence 

gouvernementale qui a peur de perdre son prestige, son pouvoir et le 

financement de ses contribuables. 

Si le secteur privé avait été autorisé à participer il y a vingt ans, il y aurait 

aujourd'hui des hôtels sur la Lune et en orbite autour de la Terre. 

Le gouvernement entretient le statu quo et traine à changer et s'adapter. 

L'Amérique est un leader mondial uniquement grâce à sa libre entreprise 

privée, mais ces libertés sont restreintes jour après jour. 

La libre-entreprise subit l'assaut de ceux qui croient que le 

gouvernement est le grand égaliseur en ce qui concerne la qualité de vie 

et les ressources. 

Ce n'est malheureusement pas vrai – chaque industrie régulée par le 

gouvernement a pris beaucoup de retard sur la libre-entreprise. 

La NASA est une de ces industries gouvernementales stagnantes. 

Avec une fraction des trillions de dollars que perçoit la NASA des 

contribuables, l'industrie privée aurait aujourd'hui offert à l'Amérique un 

programme spatial viable. 

La NASA a échoué plusieurs fois avant d'adopter les superordinateurs 

pour trouver une solution. Les frères Wright avaient quelque chose de 

mieux: les extraterrestres. 

D'ailleurs, la NASA a ses propres extraterrestres travaillant en coulisse, 

c'est pourquoi leurs projets "officiels" sur la Lune sont à l'arrêt depuis si 

longtemps. 

Peut-être que ce sont les extraterrestres qui ont foiré avec leur 

expérience initiale des frères Wright. 

Si je vous le disais, alors ce ne serait plus un secret. Le truc avec ces 

secrets c'est qu'ils sont durs voire impossibles à prouver, et ceux qui 

peuvent les prouver semblent sujets aux accidents. Quoiqu'il en soit, 

ouais, il y a bien une relation avec Mars et un programme. 
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Edgar Mitchell dit-il vrai quand il dit que la NASA est consciente de la 

présence extraterrestre ? 

C'est vrai. 

On nous a dit de "rester loin" de la Lune et de l'espace en général ? 

On n'a pas obtenu la carte "sortez de prison", mais on a été autorisés à y 

aller juste pour avoir un avant-goût du voyage spatial. 

Qu'ils aient perdu beaucoup de photos de leurs sondes suggère qu'il se 

passe un tas de trucs là-bas. 

Beaucoup de choses se passent et la NASA est même au courant de 

certaines d'entre elles. 

Comment se fait-il que nos sondes n'envoient pas de bactéries sur des 

endroits comme Mars ou Titan qui pourraient affecter les formes de vie 

là-bas ? 

Les extraterrestres assainissent tous les trucs qu'on envoie vers d'autres 

lunes et planètes. 

 

Bush a des plans pour une base lunaire d'ici 2020-25. 

Cela sera autorisé, on a le feu vert, maintenant c'est à nous de jouer. 

 

La plupart des gens croient ce que dit la NASA, mais je ne dirais pas 

qu'ils sont stupides – ils ne veulent pas croire que les extraterrestres 

sont dans le coin – ils ont vu "La guerre des mondes". 

 

Les photos retouchées de genre NASA présentées comme "informations 

valables" issues de photos spatiales... D'autres font-ils la même chose à 

l'information sur internet ou d'autres sources ? 

Ça arrive tout le temps, mais j'en fais pas partie – s'ils pouvaient trouver 

un moyen de m'éliminer, je disparaitrais. 

 

Vous devriez rendre ça public et confronter la NASA aux preuves que 

vous avez vues, qu'ils seraient incapables de nier. 

Si jamais cela arrive, la preuve sera écrasante – la NASA a déjà la 

preuve mais ils ne sont pas autorisés à la partager. 

 

Nous sommes bien allés sur la Lune, on nous a laissé jeter un œil. Ce 

courageux premier pas sur un autre caillou a plus été un exercice mental 
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– "un petit pas pour l'homme, un grand pas pour l'humanité" – le monde 

entier a adoré. 

La Lune reste un avant-poste extraterrestre, Ils limitent donc ce que nous 

pouvons y voir ou y faire jusqu'à ce qu'ils aient relocalisé certaines de 

leurs affaires. 

 

Le voyage intergalactique arrive en permanence chez ceux aux niveaux 

supérieurs au-dessus de l'élémentaire. La Terre est au niveau 

élémentaire ou en-dessous. Il nous faut quitter la Terre pour être au-

dessus de l'élémentaire. 

Aucune construction humaine n'a quitté ce système solaire; celui-ci est 

bien plus grand que les confins de Pluton. Les sondes qui ont été 

envoyées au-delà de Pluton vont dériver dans l'espace comme des 

grains de poussière et finalement revenir en arrière ou dériver vers des 

régions périphériques du système solaire. 

 

Nous retournerons sur la Lune dès qu'Ils auront nettoyé certains trucs. 

 

Les humains ne peuvent aller nulle part dans ce système solaire sans 

une escorte, même pas sur la Lune. 

 

D'où le programme spatial secret a-t-il décollé et comment ont-ils évité le 

son et les trainées de fusée ? Est-il facile de garder ce truc secret ? 

Ils utilisent une technologie extraterrestre, pas les trucs humains qu'on 

voit aux infos comme la navette spatiale qui ne peut transporter que de 

petites quantités de charge utile dans l'espace. 

 

Les USA auraient supposément bientôt opérationnel un genre de canon 

atomique hautement technologique en orbite pour faire exploser tout 

astéroïde pouvant entrer en collision avec la Terre à partir de 2010. S'ils 

explosent cet astéroïde, ne serait-ce pas la même masse mais en plus 

petits morceaux ? Donc, au lieu d'avoir un seul énorme rocher frappant 

Manhattan, n'y aurait-il pas un million de tonnes de rochers s'abattant sur 

une plus large zone ? 

Peut-être que le canon sert à autre chose. 

À quoi sert-il ? 
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À tirer sur des trucs qui n'existent pas, comme certains vaisseaux 

extraterrestres. 

 

La haute technologie est "principalement" un don des bons 

extraterrestres. 

 

La propagande renégate nous empêche d'aller dans l'espace. Ils 

souhaitent garder la race humaine privée de sortie avec l'idée idiote que 

l'argent serait mieux utilisé sur Terre. 

 

 

UFOLOGIE 

Pourquoi certains trouvent-ils un profond intérêt dans cette histoire 

d'extraterrestre ? 

On aspire à un meilleur endroit; un endroit sur une autre planète en un 

autre temps dont nous avons un souvenir inconscient. Ce n'est pas 

parce qu'on est sur Terre que cela signifie qu'on est sur les plus bas 

niveaux de l'échelle. La plupart de ceux qui sont un peu éveillés ont été 

dans de meilleurs endroits que ce qu'ils peuvent avoir sur Terre – et sont 

venus exclusivement pour le bénéfice d'un membre de la famille ou d'un 

ami – Il est permis de faire ça. 

La plupart des gens restent profondément endormis et ne peuvent pas 

comprendre ces affaires. 

Il y a des ufologues bien intentionnés, mais certains ne reconnaitraient 

pas un OVNI si on les emmenait dedans de force. 

Une partie de la dissimulation provient de la communauté ufologique. Si 

les gens découvraient ce qu'il en est vraiment au sujet des 

extraterrestres, beaucoup d'ufologues passeraient pour des idiots et 

devraient se trouver un vrai travail... 

Nombreux on besoin d'entretenir le mythe hollywoodien sur les 

extraterrestres, on les paie pour faire ça. 

Les gens qui s'intéressent au phénomène OVNI essaient de remplir les 

cases manquantes de rencontres passées; c'est pourquoi ils ont cet 

intérêt ardent dès le départ. La plupart veulent des réponses, ou en 

veulent plus, ou moins, cela dépend des expériences qu'ils ont eu – ce 

qui dépend de qui les a enlevé et dans quel but. 
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Mes récits et expériences font certainement du mal à l'ufologie, la plupart 

des choses dont je parle vont à l'encontre de ce qu'ils disent. Certains de 

mes plus fervents critiques sont des ufologues inconditionnels qui 

doivent maintenir l'idée des OVNIs et des "extraterrestres" dans la 

catégorie conte de fée, parce que c'est ce qui fait vendre livres et 

séminaires... 

L'ufologie sous sa forme actuelle est une farce dont il vaut mieux rire. 

Les chercheurs ufologues jouent-ils avec le feu en creusant encore et 

encore des informations qu'ils n'étaient pas censés connaître ? 

Certains oui, mais si les informations ont l'air extravagantes, ils le 

laissent tranquille, sachant qu'une personne ordinaire n'y croira pas. 

 

Nous sommes déjà dans une singularité technologique, la plupart des 

gens n'en savent simplement rien. Sans notre technologie bien plus 

intelligente que nous, cette planète serait devenue le tombeau de 

plusieurs milliards de gens en l'espace de quelques mois. 

La technologie augmente exponentiellement pour chaque nouveau 

milliard d'habitants, et les deux s'accroissent rapidement. 

Les machines capables de s'auto-répliquer qui nous surpassent sont un 

fait, elles sont déjà là et de beaucoup plus complexes sont en chemin. 

Effrayant ? Ça ne devrait pas l'être, mais c'est en partie pourquoi 

beaucoup d'abductés paniquent, ils sont en contact avec une machinerie 

futuriste aux caractéristiques de dessins animé qui défient la 

compréhension humaine. 

Une fois que les gens se seront acclimatés à ces choses, alors qu'elles 

se seront lentement intégrées à notre quotidien technologique, il ne sera 

pas si difficile de communiquer avec les extraterrestres et leurs jouets. 

 

Le SETI est une perte de temps, mais ça rapporte pareil. 

 

Pourquoi le gouvernement permet-il à des informations de fuiter ? Il y a 

tellement d'informations qui traine sur les gris, les reptiliens, la rencontre 

extraterrestre d'Eisenhower, Roswell, etc. 

Ça sert surtout à semer la confusion. 

Est-il possible de dissimuler chaque petit morceau d'information sur la 

présence extraterrestre ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Search_for_Extra-Terrestrial_Intelligence
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Pas vraiment, les extraterrestres souhaitent en libérer un peu, autrement 

rien ne sortirait. 

 

Dans quel but sont divulguées des choses comme le Projet Serpo ? 

C'est la même chose que Star Wars et d'autres films et livres avec des 

extraterrestres, ce sont les premiers pas. 

 

 

http://stopmensonges.com/le-projet-serpo/
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La théorie de l'évolution 
 

 

Comment est-il possible qu'il y ait d'autres planètes comme la Terre ? 

Enfin, si Darwin a raison, alors c'est impossible. 

 

Darwin a très bien fait son boulot, si bien que des millions de gens 

rejoignent leur tombe en croyant au Darwinisme... et ont la surprise de 

leur vie en le voyant de l'Autre côté – jouant peut-être au Darwinisme sur 

une autre planète. 

Darwin avait tort, rien n'évolue à partir de la vase. 

Le problème avec les livres c'est que quiconque peut écrire ce qu'il veut 

– tout ce dont on a besoin, ce sont quelques personnes pour être 

d'accord avec vous. 

 

Toute découverte importante qui a été rédigée au sujet du Darwinisme a 

un tas des livres avec des opinions opposées, des suggestions, des 

théories et découvertes qui montrent l'inverse. Une grande partie du 

Darwinisme n'est qu'une question d'opinion et rien d'autre. 

Beaucoup d'argent a été investi dans la croyance du Darwinisme. 

Tous les pays en sont venus à se fier à cette fausse religion. La vie telle 

qu'on la connait, dès notre naissance, dépend de la croyance en le 

Darwinisme. 

 

Le Darwinisme est enraciné dans nos institutions, et le château de carte 

s'effondrerait sans lui. C'est pourquoi il est interdit d'enseigner quoi que 

ce soit d'autre dans les école et universités publiques américaines. 

Beaucoup de choses dépendent du Darwinisme mais comme toute 

fausse doctrine, elle aura bientôt fait son temps et finira écrasée par sa 

propre absurdité. 

 

Nous n'avons pas évolué depuis le limon sur des millions d'années. 

Darwin rit à chaque fois que quelqu'un dit ça. 

Darwin avait tort – à dessein. 

L'évolution n'existe pas, tout est fabriqué – et parfois amélioré – mais 
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l'évolution est une illusion. 

Darwin avait tort et il a passé ses derniers jours à sangloter sur la Bible 

que ses théories avaient aidé à ridiculiser. Tu parles de deux vaisseaux 

ignorants se percutant l'un l'autre à la surface des eaux troubles 

nommées la Terre ! 

Darwin et ses disciples n'arrivent même pas à la cheville de la réalité. En 

fait, personne n'aurait pu comprendre plus mal les choses. Et c'est 

pourtant enseigné dans les écoles publiques du monde entier.  

 

Dites-vous que la mutation génétique naturelle et le processus Darwinien 

de sélection naturelle n'ont jamais amené à l'essor de nouvelles espèces 

sur Terre ? 

C'est ce que je dis. 

Les preuves scientifiques semblent très claires à ce sujet, y compris 

l'existence de fossiles transitionnels et la preuve de l'ADN. 

Prenez pour exemple l'évolution des voitures. Le modèle de la Ford T a 

continué de s'améliorer et change chaque année. Chaque année, 

quelque chose de nouveau est ajouté à l'ancien/au concept. La Ford T 

est-elle intimement liée à ces voitures qui sont arrivées ensuite ? Chaque 

modèle de l'année est une voiture complètement différente même si elle 

partage des caractéristiques similaires. 

Des bébés naissent de temps en temps avec un recul évolutionnaire 

sous la forme de queue !  Les dents de sagesse se comprennent, 

considérées comme des restes évolutionnaires héréditaires, les ancêtres 

ayant de plus grandes mâchoires. Il me semble assez évident que ces 

choses prouvent l'évolution. 

C'est également une preuve évidente pour des millions d'autres 

humains. C'était/c'est le plan. Sleeper fait passer les scientifiques pour 

des fous. 

Le corps humain arrive imberbe, enfin plus ou moins, j'ai des oncles qui 

sont sacrément poilus. Bref, on arrive imberbes afin que l'on se secoue 

pour se servir de notre caboche afin de nous fabriquer des 

vêtements/peaux de bêtes et autres habitats pour l'humanité. On nous a 

"donné" la jugeote pour nous mettre à l'abri. Il n'y avait qu'un seul hic, 

nous devions construire nous-mêmes ce que nous voulions ou le voler. 

C'est là que la machine de guerre est née. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Ford_T
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L'arbre de l'évolution n'a de sens que pour ceux qui font les liens pour 

satisfaire leur propre besoin de comprendre d'où ils viennent. On peut 

relier beaucoup de choses et tout rendre plausible. J'ai été à bord de 

vaisseaux spatiaux vraiment super et vu la vie sur d'autres planètes. J'ai 

n'ai pas besoin de faire le moindre foutu lien pour m'aider. 

Si l'extraterrestre a créé l'homme, pourquoi s'est-il donné de la peine 

avec tous les trilobites, dinosaures et 99% de toutes les espèces ayant 

jamais existé sur Terre qui sont à présent éteintes ? Si son boulot est de 

s'occuper des âmes, quelques centaines de millions d'années d'histoire 

terrestre semblent être une terrible perte de temps. Pourquoi n'ont-Ils 

pas commencé directement avec le "Ford Modèle T" humain au lieu des 

trilobites ? 

L'écosystème terrestre est complexe, tout du moins pour la 3D. Et pour 

avoir tous ces chouettes fossiles dans ces rochers, il faut du temps. 

Puisqu'Ils contrôlent le temps comme la FED contrôle l'argent, Ils 

peuvent en produire autant qu'ils veulent ou en ont besoin. 

Le problème avec votre analogie est que la dent de sagesse est 

apparemment conçue sciemment. Vous n'avez toujours pas expliqué 

pourquoi nous en avons dans notre "modèle". L'évolution l'explique. 

Une version ou l'autre de l'humain a été sur cette planète depuis des 

millions d'années. Nous appelons la plupart d'entre elles des singes 

parce que nous n'en savons pas plus. En fait, certains d'entre eux étaient 

plus intelligents que la version actuelle de l'homme. Pourquoi les 

extraterrestres ont laissé les dents de sagesse ? Pour donner à Darwin 

quelque chose sur quoi méditer. Sérieusement. C'est pourquoi les 

religions ont aussi des justifications. Mais si l'on ose regarder de plus 

près aux justifications de la religion, du Darwinisme et de tout autre 

croyance, dont la physique, on y trouve des failles. Ce ne sont que des 

illusions créées à l'intention de nous autres crétins. 

Ce n'est ni mon boulot ni mon désir de faire changer d'avis les gens au 

sujet de leurs croyances dans la religion ou l'évolution. Une énorme 

quantité d'infrastructures ont participé à la création de ces illusions pour 

une bonne raison. 

 

Pourquoi s'embêter avec les fossiles ? Pourquoi n'ont-Ils pas répandu la 

race humaine il y a quelques centaines de millions d'années et 
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commencé immédiatement le suivi des âmes ? 

Sur des terrains de jeu supérieurs, ça peut se faire ainsi. 

 

Qu'est ce que les évolutionnistes peuvent en avoir à faire ? Si Darwin 

avait raison, quelle différence cela pourrait-il bien faire ? Un univers 

accidentel dirigé par un chaos aléatoire ? Selon Darwin, votre mère, 

votre père et vos frères et sœurs ne sont pas plus connectés à vous que 

la crotte que vous avez lâchée ce matin dans les toilettes. Non merci, je 

préfère mourir. 

Bien dit et cela devrait être la carte maitresse de l'évolution. Qui peut 

avoir quelque chose à faire de tous les jouets, fanfreluches et tralala de 

la science ainsi que des merveilles de l'univers si l'homme n'est qu'un 

accident de la nature avec une seule vie à vivre. Une crotte a de 

meilleures perspectives d'avenir dans un univers si dénué de sens. Si 

nous ne faisons que mourir sans qu'il n'y ait rien après, alors pour 

commencer nous n'avons jamais été vivants. C'est sûrement un 

paradoxe, ou ça devrait l'être pour la réflexion. 

 

L'évolution de toute forme de vie sur cette planète est une illusion ? 

Oui. 

Vous voulez dire que rien n'a jamais changé sur Terre ? Aucun animal, 

oiseau, poisson, plante ou fleur ? 

Des choses ont été peaufinées, ajustées. Mais beaucoup sont propres à 

elles-mêmes, malgré les similarités et la prétendue évolution. 
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TECHNOLOGIE EXTRATERRESTRE 

 
Nous avons des jouets, Ils ont des trucs sérieux. 

 

La technologie est un outil utilisé dans le monde physique comme celui 

qu'on a sur Terre. Mais plus en haut sur l'échelle, quelques crans au-

dessus des dimensions qu'on affirme comprendre, la technologie telle 

qu'on l'entend n'existe pas. On entre dans une existence purement 

magique. Et plus on s'élève plus ça l'est. Plus on s'aventure loin, plus la 

magie enivre nos sens. 

 

Doit-on plutôt dire "qu'est-ce que les extraterrestres n'ont pas" ? 

Ils ont tous les gadgets imaginables, et surtout des inimaginables – selon 

les concepts humains. Leurs trucs sont tellement futuristes comparés 

aux nôtres, une bonne partie ont les caractéristiques de la vie, sont 

animés. 

Les humains y arrivent doucement – on a des voitures parlantes, des 

cafetières, des micro-ondes, etc. 

Leurs trucs peuvent se déplacer, prendre des décisions, communiquer et 

changer de formes – parfois sous vos yeux. 

Certains des objets ont plus de personnalité que les êtres 

extraterrestres. 

 

La nanotechnologie est d'origine extraterrestre. Au tournant du vingtième 

siècle, les humains sont passés de la diligence aux voitures et au voyage 

aérien dans la même décennie. Pendant que des humains recevaient les 

honneurs et acceptaient des récompenses pour leur ingéniosité, les 

extraterrestres étaient en coulisse à faire la majorité du travail sans en 

retirer aucun mérite. Rien n'a changé. 

 

Il y a des milliers de vaisseaux extraterrestres qui s'affairent juste au-

dessus de la Terre et notre technologie ne peut pas les détecter, et 

pourtant on pointe notre équipement sur des endroits à des années-

lumière. On attend quoi ? 
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On communiquait par signaux de fumée et tablettes cunéiformes il n'y a 

pas si longtemps. Le spectre électromagnétique est un bon moyen de 

communication pour nous aujourd'hui mais les grands garçons des 

galaxies lointaines ne jouent pas avec ça.  

 

Toute matière est composée d'atomes. Les atomes sont composés plus 

profondément de quarks. Les quarks le sont de cordes et les cordes ne 

rien que des vibrations énergétiques exotiques. 

Autrement dit, la matière n'est qu'une illusion, un sous-produit de la 

réalité spirituelle.  

Les extraterrestres maîtrisent ce phénomène, Ils peuvent se matérialiser 

et se spiritualiser à volonté. 

 

La science peut être très marrante, surtout le genre de trucs avec 

lesquels s'amusent les extraterrestres ! 

 

Les trucs extraterrestres ont des propriétés particulières qui ne laissent 

pas d'empreinte mentale ou de déchet physique. 

Une fois que les objets quittent le vaisseau, ils ont une courte espérance 

de vie, certains durent quelques heures, d'autres quelques jours avant 

de se détériorer et de s'évaporer dans les airs comme du gaz. 

Le matériau qui compose la plupart de ces choses est hautement 

énergétique et extrêmement instable dans l'environnement terrestre. 

Certains objets peuvent cependant être stabilisés et durer plus 

longtemps quand les extraterrestres décident de leur ajouter des 

propriétés – une sorte de conservateur alimentaire. 

On ne peut pas garder des trucs extraterrestres cachés dans un tiroir, 

une cave ou un garage à moins que ce ne soit une copie faite de 

matériaux pouvant être trouvés sur cette planète, mais ces copies n'ont 

que peu ou aucune des propriétés de l'original. 

 

Les extraterrestres ont de simples gadgets sans source d'énergie et 

sans pile qui dure encore et encore comme le lapin Duracell – pendant 

des années – pour toujours – si vous pouvez le croire. 

Je ne sais pas quelle magie Ils utilisent mais s'ils en libéraient un petit 

peu sur Terre, cela mettrait fin à quasiment tous nos problèmes. Mais 
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c'est pas moi qui décide (rire) 

 

Une feuille ou un brin d'herbe sont de la simple technologie 

extraterrestre. 

Essayer de ne pas le voir comme ça la prochaine fois que vous prendrez 

le thé (rire) 

 

D'après ce que j'ai vu, les extraterrestres peuvent pratiquement bâtir une 

ville sur le Soleil – et peuvent l'avoir fait, pour ce que j'en sais. 

 

Nous sommes actuellement assis sur une technologie extraterrestre 

inconnue, la Terre. 

 

Les extraterrestres du niveau de Milton ne surveillent pas les sites 

internet ou autres modes de communication que nous utilisons. Ils 

peuvent capturer et traiter des quantités d'informations impossibles en 

un quart de seconde. On ne compare pas ici des pommes et des 

oranges, le niveau de technologie humaine par rapport à la technologie 

extraterrestre... aucun mot ne peut le décrire. 

 

Qu'arriverait-il si soudain nous n'avions plus d'électricité ? Plusieurs 

milliards de gens mourraient. 

Comme le courant électrique de nos centrales vers nos maisons et lieux 

de travail, la technologie surnaturelle circule jusqu'à cette planète dans 

nos école, nos laboratoires de recherche, nos usines et dans nos vies. Si 

cette continuité venait à être interrompue, les choses tourneraient mal. 

 

Les vaisseaux extraterrestres et bon nombre de leurs gadgets, si ce 

n'est tous, ont des propriétés qui donnent l'impression que ce sont des 

entités vivantes intelligentes. 

 

Il y a peu de choses impossibles même aux humains de ces niveaux. Il 

n'y a sûrement rien d'impossible aux niveaux supérieurs de conscience 

et de technologie. D'ailleurs, la technologie n'est rien d'autre qu'un 

niveau supérieur de compréhension. Ce n'est pas le mal comme 

nombreux aiment le faire croire. 
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Des puces robotiques reproduisent de plus petites versions d'elles-

mêmes pour des emplois spécifiques.  

Quel système fabuleux. Sont-elles réintégrées après leur mission ou 

continuent-elles en tant qu'entité distincte ? 

Les deux, mais elles arrivent aussi avec un mode d'autodestruction – ce 

sont des éléments biodégradables parfaits, qui disparaissent ou se 

dissolvent en poussière spatiale dès qu'ils ont fini leur mission. 

 

L'appareillage extraterrestre est hautement intelligent et capable de 

prendre des décisions sur-le-champ. Mais là où il y a de l'équipement 

extraterrestre, il y a aussi une entité extraterrestre dans le voisinage qui 

peut le désactiver. 

 

Il n'y a rien d'intrinsèquement mauvais dans les nouveaux gadgets pour 

ceux qui les veulent. Vous devriez voir certains des gadgets qu'ils ont à 

bord des OVNI pour s'amuser – des trucs délicieusement ahurissants. 

 

Comment arrivent-Ils à convertir la masse en énergie lumineuse ? 

Eh bien le soleil le fait 24j/24. 

Et notre corps humain le fait aussi, lorsqu'on convertit notre nourriture en 

pulsations électriques, qui alimentent toutes nos cellules et nourrissent 

notre cerveau afin que l'on puisse rester devant un écran d'ordinateur 

24h/24... 

Les extraterrestres utilisent un système bien plus exotique que la simple 

conversion de la masse. 

 

Comment applique-t-on la rétro ingénierie à leurs affaires ? 

On ne le fait pas. Ce serait comme faire de la rétro ingénierie sur un 

dessin animé, c'est idiot. 

Alors comment rapportons-nous leur technologie dans notre réalité ? 

C'est un autre chapitre où la réalité dépasse la fiction. 

 

Utilisent-Ils un système qui n'implique pas le spectre électromagnétique 

? 

Le spectre électromagnétique fait partie du phénomène de la matière; les 
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extraterrestres utilisent quelque chose de différent qui n'a pas de temps 

de réponse parce qu'il ne fonctionne pas dans la zone temporelle. 

 

Quel niveau technologique a atteint la race de Milton ? 

Eh bien, Ils peuvent créer une feuille et une graine. 

 

Les outils extraterrestres n'ont-ils été donnés qu'aux USA ? 

Essentiellement mais d'autres pays ont eu aussi des trucs. 

 

Avez-vous jamais été dans un train à grande vitesse extrêmement long 

hors de la planète, dans l'espace ? Ou existe-t-il des moyens de 

transport du même ordre et au-delà ? 

Oui. 

 

Les extraterrestres ont-Ils le matériel leur permettant de "regarder en 

arrière" dans le temps comme s'Ils regardaient un film ? (dans cette 

réalité spécifiquement). 

Ils peuvent regarder en bas, sur les côtés et dans les coins en raison de 

leur statut supérieurement dimensionnel. Ils peuvent le faire sans 

gadgets. Mais Ils peuvent montrer ces mêmes choses aux humains sur 

leur vaisseau au moyen de gadgets. 

 

Une population de 4ème dimension peut-elle être moins 

technologiquement avancée qu'une population de 3ème dimension ? 

Non, mais la technologie aux niveaux supérieurs est très différente, 

moins évidente. 

 

Que savez-vous des groupes de recherche secrets sur Terre qui 

possèdent une technologie extraterrestre ? Qu'est-ce qu'ils inventent et 

jusqu'où vont-ils ? Comment recrutent-ils leurs membres ? 

Beaucoup d'entre eux se servent d'universités et de laboratoires de 

recherche privés où peuvent entrer presque tous ceux avec la formation 

et l'accréditation adéquates. Mais avant que des trucs soient 

communiqués à ces endroits, ils sont homogénéisés et édulcorés par les 

membres d'un club très fermé. 
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Chapitre X 

 

COMPLOTS  

ET CONSPIRATIONS 
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COMPLOTS ET PARANOÏA 

 
Winston Churchill a dit un jour que tout ce nous devions craindre c'est la 

peur elle-même. 

On entend beaucoup de propos alarmistes à tous les niveaux de la 

société – la peur fait vendre des livres, des films, des journaux et tous les 

autres médias – elle permet aux économies mondiales de se maintenir. 

La peur fait partie intégrante de la nature humaine – on se nourrit de la 

peur – Halloween, Massacre à la tronçonneuse, etc. 

En 1984 Big Brother allait nous avoir – le bug de l'an 2000 qui n'est 

jamais arrivé et les prophéties religieuses de malheur qui remontent à 

des milliers d'années.  

Rien d'extraterrestre ne va attraper les humains, les manger ou les 

asservir. 

Les humains sont cependant connus pour faire toutes ces choses. 

Pourtant, malgré notre situation, ce n'est que provisoire.  

Je n'ai pas lu La douzième planète ou Zetatalk [Les dires des Zetas] 

mais s'ils parlent d'extraterrestres qui s'en prennent à nous, ils vendent 

de la peur. 

Rien n'arrive sur Terre sans la contribution des extraterrestres, les 

guerres y compris. 

A première vue, cela pourrait sembler contradictoire. Mais du point de 

vue du tableau d'ensemble, tout ce qu'Ils font est dans l'intérêt de tous 

les humains. 

 

Le complot est ce qui fait tourner le monde, ou peut-être que toute cette 

histoire de monde qui tourne est un complot. Ça l'était sûrement du 

temps de l'inquisition. 

La plupart des complots sont des hyperboles ou de pures foutaises. 

 

Certaines choses doivent être autorisées à se dérouler et suivre leur 

cours parce qu'il y a du mal sur cette planète. On pourrait appeler ça une 

opération planifiée. 

Les conspirations politiques ralentissent la technologie; mais ça va 

http://www.babelio.com/livres/Sitchin-La-douzieme-planete/27575
http://www.zetatalk.com/french/px2003.htm
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changer sans que les économies ne s'effondrent. 

 

Il se passe tellement de trucs en diverses parties du monde – certaines 

en collaboration avec des gouvernements et d'autres avec des 

configurations extraterrestres multicouches. Il y a aussi des litiges entre 

entités extraterrestres. Il n'y a pas conséquent pas de consensus ou 

d'image précise de ce qui se passe sur Terre – beaucoup trop de 

variables. 

Il y a aussi beaucoup d'agendas humains qui compliquent le mélange, et 

les extraterrestres les laissent souvent suivre leur cours, se résoudre 

d'eux-mêmes – la guerre et la politique par exemple. 

 

L'alunissage de 1969 

Oui, nous sommes allés sur la Lune. Ce n'était pas un canular, mais un 

peu de magie hollywoodienne a peut-être été employée. 

Quand nous y sommes allés, nous avons sûrement du tomber sur 

certains de nos amis là-haut. 

Les USA sont bien allés sur la Lune et les radiations de la ceinture de 

Van Allen ne sont rien de plus que les propos alarmistes des temps 

anciens quand les gens avaient peur de prendre la mer parce qu'ils 

pouvaient chuter au bout du monde – en assumant que les monstres 

marins ne les aient pas dévorés avant (rire) 

 

La paranoïa est endémique, c'est pourquoi les sites conspirationnistes 

prospèrent. Les Américains ont été "mariés" à leur numéro de sécurité 

sociale depuis plus d'un demi-siècle. Sans ce numéro, on ne pourrait 

plus faire grand chose – ni travailler ni rien acheter à crédit, ni posséder 

de maison, etc etc etc. 

 

Ceux qui prônent la paranoïa ont besoin de leur dose quotidienne de 

drame, de scandale et de complot. Ils ont de la chance, plein de gens 

souhaitent leur vendre quelque chose pour les aider à rester 

perpétuellement dans leur paranoïa. 

 

Contrôle mental: 

La façon dont les Illuminati créent des "candidats de Mandchourie" de 
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genre "dormants" contrôlés mentalement qui sont en quelque sorte 

programmés pour avoir plusieurs personnalités. Ils les appellent des 

égos alternatifs, des alter-égos, des "alters". Est-il vrai qu'une personne 

qui a subi de genre de programme peut avoir un tas de ces alters ancrés 

en elle, chacun programmés pour une fonction différente ? 

C'est bien vrai mais toute l'idée sous-jacente n'était pas la domination 

mondiale, ils veulent juste vendre des revêtements en aluminium à 

chaque propriétaire du monde – et ils y sont presque arrivés, bravo à 

toute l'équipe ! Environ soixante pourcent de toutes les maisons ont 

maintenant des revêtements en vinyl ou aluminium. 

Les USA et d'autres gouvernements ont continué les recherches dans ce 

domaine après la seconde guerre mondiale et ont en quelques sortes 

perfectionné la technologie pour créer ces "dormants". 

Oui mais après tout ce dur travail pour les programmer, ils n'arrivaient 

pas à réveiller ces crétins – ce sont par conséquent de véritables 

"dormants". Ils ont maintenant des hangars remplis de ces glandeurs 

incapables qui ne font que dormir jour et nuit. 

Vous seriez surpris de savoir combien de gens signent pour ces 

missions en sortant du secondaire. Mais très peu réussissent la 

formation de base. Ceux qui y arrivent finissent par travailler à la poste. 

Vous voyez ce que je veux dire ? 

Nos gouvernements utilisent-ils couramment une technologie de contrôle 

mental sur leurs citoyens ? 

Surtout au travers de la propagande – qui marche très bien et ne viole 

pas la cause du libre-arbitre. 

Je pense que les néoconservateurs ont mieux à faire que d'essayer de 

contrôler l'esprit des gens. En fait, le seul esprit qui peut être contrôlé est 

celui qui veut l'être. 

Les histoires de "Candidat de Mandchourie" arrivent mais pas aux gens 

ordinaires, et les taupes ne sont pas innocentes mais des parties 

consentantes de l'équation. 

 

Ce que font les extraterrestres, qui implique aussi des humains, ne veut 

rien dire. Ils opèrent à l'arrière-plan comme Ils l'ont toujours fait, et même 

quand ça s'étend jusque dans le psychisme humain comme le font 

certaines guerres, cela se résume toujours à nous  et non à eux. 

http://www.hamodia.fr/article.php?id=613
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Chemtrails, trainées chimiques: 

Les cent dernières années ont été un déferlement de polluants, de 

plomb, d'amiante, de pesticides, de conservateurs, d'énergie radioactive, 

et maintenant de chemtrails. Et qu'en a-t-on retiré ?  La plupart des gens 

vivent plus longtemps et en meilleure santé.  Si ça continue, il n'y aura 

aucun moyen de nourrir et de soigner tous ces vieux croutons qui 

refusent de mourir, comme ils le faisaient dans le bon vieux temps, avant 

toute cette folie chimique. 

Que pensent les extraterrestres de cet épandage ? 

Ils me disent que le ciel ne va pas nous tomber sur la tête, quand bien 

même on dirait parfois que ça va être le cas. 

 

Oui, il y a des DUMB [Deep undergound Military Bases, des bases militaire 

profondément enfouies sous terre, ndt], plus de cinquante aux USA. 

N'y-a-t-il que des militaires là-dessous dans ces DUMB, ou aussi des 

extraterrestres, des employés civils ? 

Tout ce qui précède. 

Il existe beaucoup de grandes cavernes naturelles qui ont été 

transformées avec du béton, et il faut beaucoup de graviers pour faire 

beaucoup de béton. 

 

On dit que sous l'aéroport de Denver se trouvent des esclaves, dont des 

enfants. 

C'est faux. 

Denver ne va pas être le quartier général du gouvernement, et il n'y aura 

pas de loi martiale. 

 

Beaucoup de gens aiment "fêter la peur" et propager peur et paranoïa 

parce qu'ils détestent leur travail et leur vie et veulent que tout le monde 

autour d'eux fasse pareil. 

 

La paranoïa marche parce que beaucoup de gens veulent sortir de leur 

vie ou de leur situation, et par conséquent les concepts de ravissement 

et de jour du jugement dernier font de nombreux adeptes. 

 

http://actualitedelhistoire.over-blog.com/article-denver-airport-45177777.html
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Il y a beaucoup de tapage dans nos vies provenant de toutes les 

directions et on prête ou non attention à ce que l'ont veut entendre et/ou 

croire. On peut cultiver son jardin et mener une vie tranquille, ou on peut 

se mettre minable avec la foule conspirationniste. Lequel des deux est le 

plus sympa et attrayant ? 

 

D'ici combien de temps vont-ils filtrer drastiquement le web, ou 

changer/supprimer tout l'internet tel qu'on le connait ? 

Cela ne va pas arriver. 

 

C'est certainement un jeu que d'entretenir la confusion et la paranoïa des 

masses au sujet de la vie sur cette planète, mais personne n'est forcé de 

croire à toute la propagande. Nous sommes ce en quoi nous croyons, et 

le contrôle est toujours entre nos mains, à moins qu'on y renonce 

volontairement. 

Si les informations sont pessimistes, alors ce ne sont que des foutaises, 

de la propagande humaine. 

Le pessimisme fait vendre des livres, des journaux et des films. Nous 

autres humains avons besoin de notre dose de drame quotidien – et 

c'est le seul vrai malheur dans notre vie – qui en condamne beaucoup à 

de tristes existences. 

Qu'est-ce qui va empêcher ça ? 

On ne peut pas stopper la paranoïa – et ce n'est de plus. 

 

Qu'est-ce qui va empêcher des trucs comme le Projet Bluebeam d'arriver 

? 

Il n'y aura pas de ravissement, bidon ou non, de même que de 

manipulation mentale. 

 

John Lennon a-t-il été tué par un mauvais karma ou les opérations 

secrètes ? 

Aucun des deux, son heure était venue. 

 

Le remède pour toute chose se trouve dans chaque esprit humain, la 

plupart ne le savent tout simplement pas. La raison pour laquelle ils ne 

savent pas est peut-être un véritable complot. 

http://secretebase.free.fr/complots/techno/bluebeam/bluebeam.htm
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Tous les autres trucs (nourriture génétiquement modifiée, drogues, 

ondes électromagnétiques, vaccins, épandages chimiques, etc) font 

partie du monde d'aujourd'hui et de l'homme moderne, alors que nous 

progressons technologiquement. 

Les gens ont peur du changement, ça a toujours été, et certains 

deviennent paranoïaques. 

 

La Franc-Maçonnerie, les Illuminati, etc, alimentent les paranoïaques 

dans l'âme. 

 

Il n'y a pas de marchandage de fluides corporels humains – les 

extraterrestres peuvent prendre sans demander tout ce qu'Ils veulent 

quand Ils le veulent. 

 

Le vrai complot est de vendre des livres et des films sur le complot. 

 

Tout au long de l'histoire nous avons subit des épidémies, des guerres et 

d'étranges maladies, sans parler des catastrophes naturelles, afin de 

réduire le troupeau. Cela fait partie du programme qu'Ils font tourner sur 

cette planète, ça n'a rien de personnel. 

 

Les complots ne valent rien au niveau de l'âme, aucune âme ne peut 

être compromise par des complots. La réalité physique est une autre 

histoire, et certains projets comme le MK-Ultra et les expériences 

menées par Hitler et beaucoup d'autres sont vrais. 

L'information à leur sujet est-elle incorrecte ou incomplète ? 

L'information est loin de la vérité, et c'est parce que beaucoup de ces 

choses ont impliqué des hybrides et d'autres genres d'entités – qui ne 

peuvent d'ailleurs pas être divulguées. 

 

Un bon coeur n'est pas un coeur complaisant, l'attention portée aux 

autres est un devoir, mais emprunter le terrain miné des innombrables 

faux complots, c'est souvent devenir la proie de la propagande et de plus 

de supercherie. 

 

Les gens comme Alex Jones, les auteurs de Loose Change et autres 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Alex_Jones_%28r%C3%A9alisateur%29
https://fr.wikipedia.org/wiki/Loose_Change
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"chercheurs de vérité" ne savent pas ce qui est vrai ni ce qui s'est 

réellement passé. 

 

Le prétendu séisme japonais qui a détruit Fukushima était-il une 

couverture pour une attaque concertée contre le Japon qui a proposé à 

l'Iran d'enrichir l'uranium ? 

Non. 

 

Les Illumati et le Majestic 12 existent-ils et si oui quel est leur but ? 

Ce sont des égo-trips, des délires auto satisfaits. 

 

Un plan est-il prévu pour les Canadiens ? 

Il y a toujours un plan en développement. Restez en dehors des 

problèmes et ils vous ignoreront souvent. 

 

Le pessimisme dévore en premier ceux qui l'ont le plus entretenu. Il a 

tendance à se répandre comme un virus sur ceux qui s'en approchent. 

C'est pourquoi j'essaie de ne pas en promouvoir moi-même. 

 

Vous avez parlé de gouvernement secret, pouvez-vous décrire ce qu'ils 

préparent, et sont-ils les Illuminati/Bilderbergers/Majestic 12 dont on 

entend parler ? 

Ce ne sont pas ceux dont nous avons à nous soucier. L'ennemi 

malveillant est toujours très rusé. Les foules semblent toujours suivre le 

mauvais joueur de flûte. 

 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Majestic_12
https://fr.wikipedia.org/wiki/Le_Joueur_de_fl%C3%BBte_de_Hamelin
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11 SEPTEMBRE  

& CONFLIT AU MOYEN ORIENT 

 
Cela fait partie d'une guerre dont les humains n'ont aucune idée, et dont 

je ne peux pas parler. 

La plupart de ceux qui sont impliqués ne savent pas ce qui se passe – 

comme c'est le cas dans la plupart des guerres. Très peu des personnes 

d'influence de haut rang qui sont humaines ont connaissance de cette 

manipulation. 

Les extraterrestres ne jouent pas des deux côtés – ce n'est pas le truc 

du Nouvel Ordre Mondial. Il y a vraiment deux facettes à ce problème. 

 

Le 11 septembre faisait-il partie d'un plus grand dessein pour changer la 

conscience du monde ? Ou cela n'a-t-il été que le résultat ? 

C'est une bonne question, et il n'y a pas d'accident à moins que l'on 

insiste pour les provoquer. Cela n'a pas été fait pour le "bénéfice de 

l'élite". Un problème bien plus important est impliqué, qui dure depuis 

quinze mille ans et n'est pas encore résolu. Les riches et prétendus 

"puissants" n'ont rien à voir avec quoi que ce soit concernant ce monde. 

Comme nombreux semblent le faire, croire que la richesse équivaut au 

pouvoir mondial est la plus grande illusion de cette génération. 

 

C'est un sujet très sensible comme le sont toutes les guerres de cette 

ampleur, mais tant que ça reste un sujet complexe, tout va bien. 

Beaucoup de gens ne vont évidemment pas être d'accord avec ça. C'est 

la même chose avec le phénomène OVNI: tant que la plupart des gens 

restent perplexes, on n'en saura pas davantage. 

Mais la plupart des grandes guerres ne sont pas uniquement livrées par 

l'homme, mais par des entités invisibles de haut et de bas-niveau. Même 

Milton m'a dit de fermer mon clapet au sujet de cette guerre contre la 

terreur – c'est contraire à ses habitudes. 

 

Il est déclaré sur internet que des hordes d'OVNI ont été observés 

(analyse photo et film) durant l'évènement. 
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Le principal objectif du 11 Septembre a été de prendre des âmes, 

comme avec des grandes faucheuses, quelques unes peuvent avoir été 

épargnées. 

 

C'était un acte terroriste envers l'Amérique, mais rien n'arrive néanmoins 

sans l'aval de ceux d'au-dessus. 

 

La véritable histoire doit encore être racontée au sujet de tous les 

évènements au long de l'histoire, parce que toute l'histoire n'est rien 

d'autre d'un décor de cinéma. 

Alors asseyez-vous et profitez du spectacle ou faites-en partie – ne le 

laissez simplement pas vous monter à la tête. 

Beaucoup de gens sont perturbés par le nombre insensé de morts le 11 

septembre, et pourtant qu'en est-il des pertes insensées du 12 

septembre, du 13  septembre, du 14 septembre et de chaque jour avant 

et après ? 

On est né et on va mourir, ce sont les seules deux constantes. Et on 

meurt tous sur scène. 

 

La vérité ne sera pas exposée ici, et ne sera pas découverte car le 11 

septembre n'est pas un incident arrangé par les humains. 

 

Cela signifie que le Mouvement pour la vérité est un canular complet et 

une plaisanterie risible ! 

Ils font un travail remarquable pour détourner l'attention de la vérité 

vraie, c'est pourquoi ils gagnent beaucoup d'argent. 

 

Qu'est-il arrivé à toutes les âmes des gens tués le 11 septembre ? 

Ce qui arrive à toute âme qui meure, elles s'élèvent vers de meilleures 

choses ou ailleurs, certaines vont revenir sur Terre. 

Elles vont toutes là où elles méritent d'aller, et certaines vont dans des 

endroits spectaculaires mais pas toutes. 

Avaient-elles toutes accepté de participer à cet évènement avant de 

venir sur Terre ? 

Certaines oui, et certaines connaissaient leur sort, mais pas avant les 

derniers instants. 

http://www.reopen911.info/News/category/mouvement-pour-la-verite/
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Nous venons ici depuis de nombreuses situations qui ne sont pas toutes 

bonnes, et il ne serait pas correct de ma part de commenter davantage. 

Au final nous saurons qui nous sommes nous et nos proches. 

 

Moyen Orient 

Je ne peux même pas parler de la vraie raison pour laquelle les 

américains sont là-bas, même pas en privé. 

USA et Iran: c'est une question politiquement chargée – personne ne 

croirait pourquoi ils sont là, donc je ne vais pas le dire. Cela concerne 

des choses qui ne sont pas de ce monde. 

Le conflit au Moyen Orient concerne-t-il le contrôle de Stargates ? 

Ce n'est ni au sujet de Stargates ni au sujet du pétrole, et je ne peux pas 

le dire parce que c'est une information politiquement incorrecte que la 

plupart des gens ne croiront pas, donc je n'en parle pas... 

Si l'Irak avait des Stargates, ce serait lui la super puissance, et non pas 

l'Amérique. 

La raison de la présence américaine là-bas a néanmoins à voir avec des 

choses d'un autre monde et c'est tout ce que je peux dire. 

Israël était en paix depuis environ un millier d'années parce que les 

Romains les ont presque totalement éliminés entre 70 et 135 ans après 

Jésus Christ, les quelques survivants sont ceux qui ont quitté la zone et 

se sont fondus dans d'autres pays. Ils y sont retournés en force en 1947 

et sont devenus une nation en 1948. 

Les Juifs sont-ils les "élus" ?  

Seulement si dieu fait du favoritisme – et quel genre de dieu serait-ce 

alors ? 

Les Juifs n'ont pas le monopole du conflit, bien qu'ils fassent sûrement 

leur part. 

Il est connu qu'il y a tout un tas de conflits en cours sur Terre, et il est 

beaucoup plus simple que tout le monde continue de croire que ce ne 

sont que des querelles humaines. 

 

Quelle est la véracité de l'information au sujet de la mort de Ben Laden ? 

Que s'est-il vraiment passé ? 

Ce qui se passe tous les jours de l'année, tirer un voile sur les yeux du 

public et bien rigoler tellement c'était facile. Cela maintient nous autres 
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moutons bien gardés, dans la croyance que nos dirigeants maîtrisent 

des situations qui nous tiennent à cœur. 

Le conflit au Moyen Orient dure depuis des milliers d'années et il a 

toujours ému les gens comme il le fait aujourd'hui. 

 

Le 11 septembre n'étant pas un incident arrangé par des humains, les 

autorités (terriennes) le savent-elles ? 

Oui mais les autorités n'apparaissent jamais aux infos. 

 

Les USA sont sur deux fronts guerriers (voire peut-être plus) et les 

factions guerrières de la Bande de Gaza semblent aussi être bien 

approvisionnées. J'imagine que personne n'a à s'inquiéter d'une pénurie 

d'armes ? 

Beaucoup de caisses et d'épargnes-retraite, ainsi que de fonds de 

pension et de placement investissent de l'argent dedans tout comme la 

Sécurité Sociale de toutes les sociétés. C'est une planète guerrière. 

 

Israël va-t-il attaquer l'Iran d'une façon que l'on pourrait qualifier 

d'apocalyptique ? 

Nope. 

 

Le Moyen Orient, c'est comme regarder les voisins se chamailler tout le 

temps et s'accuser l'un l'autre.  

Quelqu'un connait les Hatfields et McCoys ? 

Quelqu'un connait Caïn et Abel ? 

 

http://www.usa-decouverte.com/culture/magazine/la_saga_des_hatfield_et_des_McCoy.html
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NOUVEL ORDRE MONDIAL 

ET SOCIETES SECRETES 
 

Désolé mais aucun Nouvel Ordre Mondial n'existe et n'existera jamais. 

 

Les humains n'ont jamais rien dirigé et ne le feront jamais. La Terre est 

un lieu d'apprentissage, une cour de récré, ça peut être un merveilleux 

endroit à découvrir ou un enfer. 

 

Si la divulgation totale avait lieu, un gouvernement mondial se créerait 

instantanément. Mais à ce que je sais la divulgation totale n'est pas au 

programme. 

En réalité ça a toujours été un gouvernement mondial – juste à différents 

niveaux de politique, de société et d'éveil multiculturel. 

 

Le terme NOM est inapproprié, ce monde a toujours été plus ou moins 

soumis à une loi, certains pensent que c'est dieu – leur dieu particulier, 

bien sûr. Il y a des puissances qui influencent nos dirigeants mais 

pourtant personne ne règne sur l'individu malgré ce que les gens 

considèrent. 

 

Nous sommes des gens cherchant à être sauvé par les autres plutôt que 

de bouger nos fesses pour prendre nos responsabilités. Les gens parlent 

d'un malfaisant NOM et pourtant la plupart d'entre nous veulent que tous 

leurs besoins soient couverts par des pouvoirs supérieurs... bon, ça veut 

dire NOM et Big Brother, il faut choisir. 

Big Brother fera tout arriver d'un claquement de doigt, tout ce que nous 

avons besoin de faire est de leur remettre notre vie et devenir comme du 

bétail – le bétail n'a pas besoin d'âme, ils n'a besoin que de s'engraisser. 

 

Une partie des dirigeants a comme programme de réduire la population 

mondiale au travers de catastrophes et de domination militaire pour 

atteindre la population optimale de 500.000.000 d'habitants, et c'est une 

croyance erronée. Ils préfèreraient sauver la Terre et les animaux plutôt 
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que les humains. 

Il y a sûrement plein d'humains qui ne valent pas la peine d'être sauvés – 

et c'est précisément pourquoi ils ont été transportés ici – certains de ce 

genre qui n'en vaut pas la peine se trouvent derrière ce plan de réduction 

de la population pour sauver la planète et eux-mêmes. 

Et qui est contre sauver la planète ? Personne, le seul problème est que 

la planète n'est pas en danger, elle a survécu à des millions d'années de 

flatulences dinosauresques, des millions d'astéroïdes et des centaines 

d'éruptions volcaniques crachant des éléments toxiques dans 

l'atmosphère année après année depuis l'aube des temps – et 

continuent de le faire chaque jour. 

Comme cela est vrai pour toute chose vivante sur cette planète, des 

animaux ont été placés ici et certains ont été retirés ou amenés à 

l'extinction pour des raisons que peu d'entre nous pourraient 

comprendre. 

Quoiqu'il en soit, la population de cette planète n'est pas entre des mains 

humaines pour faire ce que bon lui semble – et elle va considérablement 

augmenter dans les prochaines décennies – de façon significative – et la 

Terre sera globalement un meilleur endroit pour plus de gens, mais pas 

pour tout le monde. 

Attention aux oiseaux de malheur, ils savent exactement ce qu'ils font 

avec leur programme secret pour s'emparer de cette planète. Et je ne 

parle pas de la famille Bush. 

 

Le monde ne se dirige pas vers un gouvernement mondial, il en a 

toujours été un – la plupart des gens ne s'en rendent juste pas compte 

ou n'ont pas encore fait le rapprochement. 

 

Le seul vrai dictateur qui nous extermine tous – même dans ce monde 

de fou où nous vivons – est le mec ou la fille qui nous regarde à chaque 

fois qu'on regarde dans le miroir. 

 

Mon avis est que ça a toujours été un gouvernement mondial, la 

séparation des pays et cultures ne visent pas seulement la diversité et 

ont des raisons qui ne paraitraient pas "acceptables" à la foule 

politiquement correcte. Donc je vais les garder pour moi. 
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Milton ne voit pas les choses différemment. 

Milton sait qui dirige le spectacle et ce n'est pas un de ces hommes 

d'influence aspirant au pouvoir qui vont et viennent sur scène – qui 

peuvent apparaitre comme étant responsables ou allant le devenir – il y 

a sûrement beaucoup de marionnettes qui se baladent en Limousines et 

profitent de la fanfare et des tapis rouges – c'est à peu près tout – mais 

pourquoi gâcher leur plaisir ? 

 

Il n'y a pas "d'extinction massive" au programme, juste des changements 

subtils que très peu de gens remarqueront. 

 

Il n'y aura pas de pose massive d'implants – il y  a six milliards et demi 

de gens sur cette planète et très peu de gens au sommet s'inquiètent de 

connaître leur position exacte... 

 

Un gouvernement mondial, ce n'est pas pour tout de suite, ceux qui sont 

vivants aujourd'hui ne le verront jamais. 

 

Un futur camp de concentration FEMA doit-il être la solution ? 

Pas sur cette planète, il n'y a pas de camps de concentration FEMA et il 

n'y en aura jamais. Camp de concentration est un terme fort. En cas de 

catastrophe naturelle ou de troubles de l'ordre, des camps seraient mis 

en place.  

Les Amériques sont un peu instables de nos jours.  

Faut-il s'inquiéter de quelque chose ? 

Non, ce genre de choses a toujours été mis en place et le sera toujours. 

 

Le Congrès a voté le HR564 concernant la construction et la légalisation 

des camps FEMA. Ça fait saliver les conspirationnistes... 

La foule des lyncheurs finit généralement pendue par les cordes qu'ils 

ont amenées pour les lynchages collectifs. 

 

Combien de temps avoir d'avoir un gouvernement mondial et une 

monnaie unique ? 

Très longtemps, pas durant nos vies ni même celle de nos petits enfants. 
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On attribue bien trop de mérite aux Illuminati et aux Francs-Maçons 

comme étant ceux qui provoquent le NOM. 

Le NOM est un mythe, ça n'existe pas, ça n'arrivera jamais –pure et 

simple propagande. 

Que signifie la Franc-Maçonnerie (je sais que c'est lié à d'anciennes 

civilisations) ? 

Aucune signification. Certaines personnes se sentent importantes quand 

elles appartiennent à des organisations secrètes. Youpi mayou. 

 

Quelle est la raison des sacrifices humains ? 

Susciter la crainte – tout comme la propagande du NOM – juste distiller 

la peur – et ça marche ! 

 

J'ai entendu parler du "plan luciférien" des Francs-Maçons, mais c'est 

aussi une fable, ça ne va pas arriver. 

 

Est-ce que ce NOM sera pour l'amélioration de tous les humains ou pour 

leur contrôle ? 

En vérité et en contraste avec ce que j'ai pu dire, ce monde a toujours 

été dirigé par une seule puissance. Tous les pays ne sont que des 

divisions sous ce pouvoir. Cette puissance n'est pas humaine, même 

pas un tout petit peu. On donne aux dirigeants humains des pouvoirs 

temporaires et illusoires. 

Si des entités non-humaines contrôlent le monde, pourquoi la situation 

est-elle si discordante ? 

Parce que la Terre est remplie d'âmes humaines discordantes. 

 

La transition d'un pays comme les USA vers un NOM rencontrera-t-elle 

beaucoup de résistance ? 

Aucune résistante. La plupart des gens ne remarqueront même pas le 

changement. Pour commencer, le monde a toujours été un 

gouvernement unique avec des cellules/des pays. Certaines cellules 

sont/ont été plus sympa que d'autres. 

De nouvelles Histoires sont créées et lentement assimilées par chaque 

cellule. 
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En ce qui concerne ce qui se passe dans la Constitution des USA, est-ce 

un processus positif ou négatif ? 

Positif pour certains, négatif pour d'autres. Certaines personnes ont 

besoin de plus d'attention personnelle que d'autres, de moins de liberté. 

Certains préfèrent plus d'aventure et de liberté dans leur vie. 

 

Que savez-vous au sujet du "Conseil des Neuf" ? 

Il n'existe pas de Conseil des 9, des 6, des 12 ou autre. Toutes les 

questions trouvent les réponses que nous sommes disposés à accepter. 

 

Les Francs-Maçons ont-ils un lien particulier avec les extraterrestres ? 

Certains oui, et d'autres n'aiment pas le reste de la population. Je 

n'appartiens à aucun club ou groupe, que ce soient les Francs-Maçons 

ou les hypocrites-maçons, d'ailleurs. 

 

Comment changera cette planète sous un gouvernement mondial ? 

La planète a toujours eu un seul gouvernement, mais il est divisé en 

plusieurs cellules (pays). Les entités qui se battent pour le contrôle de 

cette planète ne comptent vraiment pas beaucoup. 

 

En ce qui concerne la Maçonnerie/les sociétés secrètes/les écoles 

mystérieuses, est-ce que le "mystère" est une tentative de transmettre la 

connaissance au sujet de l'existence des extraterrestres et de la 

signification de tout ? 

Ils n'ont pas cette connaissance. 

Pourquoi l'idée Platonicienne des secrets retenus au sommet pendant 

que les foules peinent dans l'ignorance ? 

Ceux au sommet y pataugent aussi. 

 

Les "mystères" sont-ils si précieux et importants, pourquoi forcer les 

"frères" à traverser des années de rituels stupides et inutiles pour qu'on 

leur révèle les "secrets" ? 

Le secret est qu'ils n'ont pas de "vrai" secrets en leur possession. 

Ces organisations ont-elles quelque chose d'utile ou de précieux ? 

Certaines sont philanthropes. 
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OPERATIONS SECRETES (Black Ops) 

ET PROGRAMMES CLANDESTINS (Black Projects) 
 

 

Les gouvernements secrets enlèvent vraiment des gens et des animaux 

pour différentes raisons, mais ils ne doivent pas laisser de preuves, les 

extraterrestres non plus. 

 

Les mutilations animales sont courantes, très peu sont du bétail et 

aucune pour les humains pourvu d'âme. Les mutilations sont surtout 

perpétrées par des humains lors d'opérations secrètes pour extraire 

certains enzymes du tissus animal – des trucs dont ils ont besoin dans 

leur domaine – les animaux fournissent des produits frais – les animaux 

sauvages se trouvent partout et sont une source facile pour beaucoup 

d'éléments biologiques. 

 

Les extraterrestres peuvent altérer l'esprit et les opérations spéciales ont 

aussi cette capacité avec l'aide d'un dispositif portatif et d'autres moyens 

similaires à ce qu'utilisent les extraterrestres – mais ils sont limités sur 

qui et où l'utiliser – par conséquent Abu Ghraib ne pourrait pas se 

disculper. 

 

Les opérations secrètes sont composées d'humains déguisés en alien et 

ils possèdent certains gadgets extraterrestres. Je n'ai rien à ajouter. 

 

Les Opérations secrètes enlèvent pour diverses raisons, y compris 

l'expérimentation. Ils le font à l'aide de vaisseaux et de gadgets que les 

extraterrestres leur ont donné. Occasionnellement, ces derniers 

supervisent et/ou réparent des choses que les Opérations clandestines 

ont bâclées. Mais il n'existe pas d'accords formels ou informels. 

La plupart des opérations sont suggérées par des extraterrestres et 

menées à terme par les opérations secrètes. 

Les Opérations secrètes ne se préoccupent que du matériel et ne 

s'inquiètent pas tant des douleurs infligées parce qu'ils peuvent presque 
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tout effacer de la mémoire. 

 

Je sais que les Projets secrets sont dirigés par les deux côtés – et une 

fois que vous  y êtes, vous n'en sortez jamais, pour d'évidentes raisons. 

 

Les Opérations secrètes sont-elles mondiales ? 

Oui, et loin de la Terre également. 

 

Beaucoup de choses sont faites et manipulées dans les projets secrets, 

qui concernent la génétique humaine et le système immunitaire. Ça 

dépasse la compréhension humaine et ne pourrait jamais être effectué 

ouvertement en raison de la bureaucratie humaine et de la paranoïa 

générale. 

 

Le budget secret de la CIA: où va tout cet argent chaque année ? 

Essayer de communiquer avec des êtres extrêmement avancés et 

effroyablement mystérieux originaires d'autres dimensions, dans cette 

galaxie-même – la galaxie du milkshake. 

Mille milliards de dollars, c'est de l'argent de poche pour eux. Le montant 

d'argent qu'ils dépensent est-il vraiment important? La plus grande partie 

revient dans l'économie, l'emploi, etc. 

 

Technologie avancée des Opérations secrètes: est-ce un programme 

américain ? Est-ce un groupe multinational ? Est-ce une technologie 

supérieure étant utilisée au Moyen Orient ? 

Oui à tout. 

 

Les Opérations secrètes font plus de bien que de mal dans l'ensemble. 

Mais il y a toujours une raison pour le mal. 

 

Les hommes "terriens" trouvés sur Uranus [dans Une journée avec un 

extraterrestre] font partie d'un truc des Opérations secrètes, la plupart se 

sont portés volontaires pour y aller mais ils sont issus d'un mélange 

humain un peu plus avancé et ils apprennent de nouvelles technologies 

qu'ils vont ramener sur Terre ou d'autres endroits. Ils sont ravitaillés au 

moyen de vaisseaux extraterrestres par d'autres humains qui sont 
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comme eux dans le programme. 

 

L'armée et les Opérations secrètes possèdent des "répliques de 

vaisseaux Ovni" 

 

Les gens impliqués dans les Opérations secrètes sont des humains avec 

des modifications mineures venus de la Terre et d'autres endroits. 

 

Les Opérations clandestines sont un énorme organe avec beaucoup de 

branches et de champs d'action, elles agissent comme les glandes du 

système solaire, des parties fonctionnent bien mais d'autres 

s'enflamment de temps en temps. 

 

Des choses sont cachées par les opérations secrètes parce qu'elles ne 

seraient jamais recevables par notre système actuel de croyances. 

Pourtant bon nombre des choses qu'ils font restent nécessaires. 

 

Les opérations secrètes humaines remontent à avant notre ère moderne, 

si vous pouvez y croire. 

 

J'ai été impliqué dans des opérations secrètes – je n'en dirai pas plus. 

Mais il est vrai que les gens dans ces programmes ne l'admettraient 

jamais ou sinon ils mourraient. "C'est la vie" [en français dans le texte] 

J'ai été plus d'une fois pris en embuscade par des gens portant le même 

uniforme que moi et pourtant ils ont échoué – et théoriquement ils 

n'échouent jamais. 

Je n'étais pas conscient à l'époque d'avoir une quelconque importance, 

un peu comme maintenant, et il aurait été facile de me descendre, 

comme c'est toujours le cas. Ils ne me disent pas tout (rire). 

 

Les employés des Opérations secrètes jouent la sécurité quand ils le 

peuvent. Quand bien même ils sont si habilement dissimulés que 

personne ne pourra jamais les atteindre, ils ne veulent toujours pas 

qu'on parle d'eux. Alors leurs employés vont taquiner les subordonnés 

de Milton et Milton va m'emmener prendre un café et plaisanter à ce 

sujet – et ses blagues sont si mauvaises, encore pires que les miennes 
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et celles de John Lear réunies, imaginez ! Quoiqu'il en soit, c'est 

pourquoi je n'aime pas parler des Opérations secrètes. 

 

Les opérations secrètes utilisent-elles toute la façade extraterrestre pour 

dissimuler ce qu'ils font vraiment ? S'ils étaient capables de faire ces 

choses, pourquoi ne partagent-ils pas ce qu'ils trouvent sur des forums 

comme ATS ? 

De toute évidence, rien ne pourrait leur être "dissimulé" ou caché si ce 

qu'ils déclarent est vrai, non ? 

Quoiqu'il en soit, la Zone 51 fait diversion pour d'autres endroits plus 

importants. Bien que beaucoup d'affaires extraterrestres aient toujours 

lieu là-bas. 

 

Oui, les Opérations secrètes contrôlent la machine de guerre américaine 

et sont affiliés avec les hommes en noir. 

 

Les Opérations secrètes peuvent apparaitre sous la forme d'entités 

ténébreuses. 

 

Toutes les opérations secrètes sont-elles humaines ? Une âme a-t-elle 

besoin de qualifications spéciales pour faire partie de ce programme ? 

Ils sont humains et une variante de l'humain – certains. 

Les âmes ne sont jamais choisies au hasard, elles sont préparée pour ce 

travail dès la naissance. 

 

Les Opérations secrètes possèdent beaucoup de gadgets intéressants. 

 

Les Opérations clandestines sont les gouvernements secrets qui opèrent 

sur toutes les planètes en mode furtif. Ils font des choses considérées 

comme inacceptables par le grand public. 

Elles sont composées d'extraterrestres, d'humains et de toute une 

variété de phénomènes intermédiaires – qui n'appartiennent à aucune 

catégorie,  et donc je ne peux pas les expliquer. 

Elles sont globalement bienveillantes; c'est tout du moins l'intention – 

elles s'occupent souvent des saloperies que les gouvernements n'ont 

pas les tripes de faire au grand jour. 

https://www.youtube.com/watch?v=31PUtapWDE0
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La plupart des Opérations secrètes sont des "dormants" qui ne se 

rappellent pas vraiment de ce que fait leur alter-égo la moitié du temps, 

n'est-ce pas ? (comme les Hommes en noir, etc) 

C'est un mythe, tout le personnel des Opérations secrètes sait comment 

récupérer des mémoires bloquées. Ils apprennent ça lors de leurs deux 

premières semaines d'entrainement aux Opérations clandestines. 

 

Les Opérations secrètes préviennent-elles les USA des attaques 

terroristes ? 

Oui... et... non 

 

Il y a différents genre d'opérations secrètes qui ne sont pas militaires 

mais opèrent comme tel, avec beaucoup plus de discipline. 

Manipulent-ils différentes choses comme la météo, la politique, la mode, 

l'humeur populaire et la religion ? 

Comme une machine. 

S'ils font marcher notre culture comme une machine, en quoi cela les 

intéresse-t-ils ? 

Les avantages sont fantastiques pour certains, et l'argent n'est pas mal 

non plus. 

 

Les opérations secrètes ne sont pas une grosse organisation obèse, il y 

en a beaucoup et la main droite ne sait jamais ce que fait la gauche, et il 

y a beaucoup de mains dans le bocal. 

 

A l'instar de l'armée et de la police civile, ils ont un boulot pour lequel ils 

sont payés, avec la satisfaction du job pour certains. Pas grand chose 

d'autre. Beaucoup de scientifiques s'y essaient et/ou œuvrent à la fois 

secrètement et ouvertement dans leurs domaines respectifs. 

 

Les Opérations secrètes et des programmeurs inter-dimensionnels 

utilisent des miroirs pour scinder les personnalités de leurs sujets en des 

états dissociés. C'est comme le miroir derrière le miroir qui se fragmente 

à l'infini. 

On a pas besoin de l'aide de ça, nous le faisons tous très bien par nous-
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mêmes. 

 

Certaines opérations secrètes reçoivent leurs ordres d'entités extérieures 

à ce monde. 

 

Les extraterrestres ou les opérations secrètes ont-ils pour but d'étudier 

les jumeaux ? Quelles informations cherchent-ils ? 

Pas les extraterrestres mais les Opérations secrètes sûrement; ils 

essaient de comprendre le phénomène des ondes cérébrales. 

 

Tout ce que possèdent les Opérations clandestines leur a été donné ou 

a été abandonné pour qu'ils le trouvent – par les deux côtés 

[extraterrestres], et il y en a plusieurs qui sont concernés des deux côtés. 

 

Pourquoi les Opérations secrètes trafiquent nos médicaments ? 

Qu'espèrent-ils accomplir, et cela correspond-il avec le remodelage de la 

prochaine génération d'humains, ou bien est-ce un programme distinct 

ou différent ? 

Il y a une très longue liste de programmes avec des conséquences à la 

fois à court et long terme, bonnes et mauvaises. Mais le corps dans 

lequel nous résidons n'est pas un problème qui devrait nous préoccuper, 

pas plus que notre voiture – on se charge de faire les révisions de base 

sur notre voiture, mais la complexité sous le capot s'adresse aux 

mécaniciens – et ils reçoivent les ordres des êtres supérieurs. 

De plus, les vieilles bagnoles dans lesquelles nous résidons ne sont pas 

la raison de notre présence ici; nous sommes là pour négocier un bien 

meilleur véhicule lors de notre prochain voyage. 

 

L'expérience de Philadelphie: 

Manipulation de radiations électromagnétique dans les mains 

d'amateurs. 

 

Le projet Montauk: 

Guerre physiologique qui n'a pas très bien marché et a été abandonné. 

 

Combien de gens savent réellement ce que font vraiment toutes les 
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différentes opérations secrètes ? 

Aucun humain ne connait les détails en dehors de leur petite partie, et ils 

sont anonymes. 

 

La plupart des personnes dans les opérations secrètes sur Terre sont-

elles en mission ? 

Elles sont pré-qualifiées, mais toutes ne le savent pas. 

 

Une âme non missionnée peut-elle en faire partie ? 

Généralement non mais il y a quelques exceptions. Mais jamais au 

moyen d'un CV. 

 

Qu'est-ce que les "agents secrets" prévoient de faire avec le patrimoine 

génétique ? 

Le propager. 

 

Les opérations secrètes peuvent-elles détecter où certains 

extraterrestres ont été ou si vous avez eu une conversation/un contact 

avec l'un d'entre eux ? 

Savoir ce qui se passe dans le secteur terrestre qui leur est affecté fait 

partie de leur boulot. Les extraterrestres supérieurs peuvent les arrêter et 

ça les énerve vraiment. 

 

Les Opérations secrètes utilisent-elles une technique de communication 

spéciale qui fait croire à beaucoup qu'ils consultent ou discutent avec 

des êtres supérieurs ? 

Non mais certains hommes politiques humains le font – en croyant qu'ils 

sont des êtres supérieurs. 

 

Les Opérations clandestines parlent toujours en code, qui change 

quotidiennement. 

 

Pourquoi le gouvernement crée tant de bases souterraines et de tunnels 

qui s'étendent sur des kilomètres ? 

Il y a une infrastructure secrète derrière l'infrastructure avérée. 
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Les Opérations secrètes sont-elles uniquement dirigées par des humains 

ou est-ce une collaboration entre plusieurs êtres ? 

Collaboration. 

 

Les Opérations secrètes humaines possèdent-elles une technologie leur 

permettant de s'infiltrer dans les chambres à coucher et autres ? 

Oui, elles peuvent le faire, mais parfois des guides s'amusent aussi avec 

nous. 

 

Pendant que nous en sommes à jouer avec de "prétendues nouvelles 

technologies pour ordinateur", les gars des projets secrets en sont-ils à 

s'amuser avec de nouveaux jouets tels que "aller-retour sur la lune en 5 

nanosecondes" ? 

Certains d'entre eux adorent vraiment leur boulot. 
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XI 

CREATURES
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Créatures paranormales et surnaturelles 

 
La majorité si ce n'est l'ensemble du folklore est basé sur certaines 
réalités parce qu'il y a des extraterrestres de toutes formes et tailles, des 
bons comme des mauvais. 
 
Les gens aiment se faire peur avec des choses qui n'existent pas, je n'en 
suis pas si sûr en ce qui concernent les trucs qui existent... 
 
Si vous pouviez chausser des lunettes magiques, vous verriez toute une 
variété d'entités où que vous portiez le regard – comme des fréquences 
encombrées sur votre radio – chaque entité représentant une fréquence. 
Elles connaissent les règles du jeu et peuvent observer les humains 
sans interférer avec – à moins que le contact ne soit initié par un humain, 
auquel cas ce dernier peut devenir un jouet... 
 
Y-a-t-il d'autres formes de vie à notre niveau de l'échelle que nous autres 
humains pourrions considérer comme bizarres ? 
Oh ouais, mais je ne sais pas trop comment décrire davantage cette 
étrangeté à l'heure actuelle. 
 
Si l'on échoue à voir la lumière de la bonté alors on est condamné à voir 
l'enfer des ténèbres, dans lesquelles se trouvent des démons - à défaut 
d'un meilleur terme. 
Le séjour de la plupart de ceux qui pénètrent cet enfer depuis la Terre 
peut être de courte durée, mais il leur semblera durer une éternité. 
 
Êtes-vous certain que tous ces extraterrestres malfaisants, Opérations 
secrètes, vampires et Cie ne sont pas une menace pour les gens 
ordinaires ? 
Ceux de type maléfique et vampirique sont destinés aux personnes étant 
allées si loin qu'elles n'ont pas la conscience nécessaire pour poser ce 
genre de question ni même avoir ce genre d'inquiétudes. 
 
Les vrais monstres sont tellement au bagne que le soleil ne brille pas 
pour eux par une belle journée. Les êtres comme Hannibal Lecter sont 
d'une toute autre catégorie que l'humain. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Hannibal_Lecter
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Entités paranormales et autres trucs tournent autour du bol de soupe où 
l'on réside. Certains d'entre nous ont des aperçus de ces choses. La 
plupart des gens choisissent de les ignorer, certains ont peur d’eux. Ce 
sont parfois nos guides, mais la plupart du temps cela n'a rien à voir 
avec nous. 
 
On rencontre des entités d'autres mondes au cours de nos rêves et 
pendant qu'on est éveillé. Lorsqu'ils ralentissent à notre vitesse, nous ne 
sommes pas désorientés. S'ils ne le font pas, nous le sommes. 
 
Tout un tas d’étrangetés ont lieu. Le domaine est vaste et je m'en tiens 
éloigné au maximum quand je peux. 
 
Humanoïde volant du Mexique:  
Je ne peux pas faire de commentaire sur cet incident en particulier mais 
davantage de phénomènes paranormaux ont lieu ouvertement dans les 
pays du Tiers-monde parce que les habitants de ces régions restent 
associés à certaines traditions et activités à différents niveaux – 
nombreux invoquent toujours dieux et esprits dans leur vie et leur village, 
des entités qui ajoutent des complications et d'autres éléments au 
mélange, un peu comme des virus informatiques. 
Il se passe des choses au sud de la frontière mexicaine, dont une partie 
concerne la neutralisation de certaines entités. 
 
Toutes ces histoires idiotes qu'on entend enfant au sujet du 
croquemitaine n'ont aucun sens, n'est-ce pas ? 
Pas tout à fait. 
 
Les gargouilles représentent les démons qui suivent les humains 
partout, mais elles devraient représenter les démons que sont les 
humains. 
 
Il n'y a pas de Diable de Jersey, mais beaucoup d’évènements 
paranormaux dus à d'autres spectres de ces régions lui sont attribués. 
 
 

http://www.youtube.com/watch?v=gNbe0YWXUuc
http://www.linternaute.com/voyage/magazine/selection/15-voyages-pour-croiser-des-monstres/le-diable-du-new-jersey.shtml
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BIGFOOT, YETI et SASQUATCH 
 
Les créatures connues sous le nom de Bigfoot existent. Leur origine ? 
Que pensez-vous de Mars. C'est une espèce en voie de disparition, et ils 
sont insaisissables pour cette raison. Ils ont été rendus inoffensifs.  
 
Ce ne sont pas des voyageurs dimensionnels.  
 
Ils possèdent des vaisseaux et peuvent voyager vers certaines planètes, 
mais la plupart sont marqués. 
 
Ils ne sont pas de la même famille que les humains. 
 
On n'a jamais retrouvé leurs corps pour la même raison qu'on n'a jamais 
retrouvé les extraterrestres et leurs affaires – à moins qu'ils ne soient 
laissés là pour être découverts, comme à Roswell et en d'autres 
endroits. 
Ceux qui ont vu Bigfoot ou n'importe quel membre de leur famille ont 
vécu une rencontre très rapprochée qui a été effacée de leur mémoire et 
ne savent pas la chance qu'ils ont de l'avoir oubliée, mais on leur laisse 
parfois se rappeler qu'ils les ont vus. 
 
Tout va bien pour le Sasquatch si ce n'est que la Terre est bien plus 
chaude que Mars et sa fourrure le démange, et le réchauffement du 
système solaire n'aide pas. 
 
Ce sont des créatures surnaturelles plus intelligentes qu'un ours 
ordinaire, douées de capacités terrestres et extraterrestres. Certains 
travaillent pour le gouvernement secret. 
 
Pourquoi viennent-ils sur Terre ? 
Parce qu'ils le peuvent. Il y a ici des trucs qu'ils n'ont pas sur Mars. 
Pourquoi ne sont-ils pas supposés venir ici ? 
Ils ne sont pas tous interdits de séjour. 
Quand ils viennent sur Terre, ils vivent sous la surface et aussi à bord de 
leur vaisseau. 
Sur Mars, ils vivent sous terre, en surface et sur des stations spatiales 
au-dessus de la planète. 
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Les Sasquatch sont martiens, mais comme avec les visages sur Mars 
qui sont démythifiés par le biais de différents angles de caméra, ils 
peuvent aussi essayer de recourir à un subterfuge pour le Bigfoot. 
 
J'imagine les Bigfoot comme de grosses bêtes malodorantes... mais 
c'est plutôt cool de penser qu'ils peuvent être plus intelligents et 
capables de faire voler des vaisseaux spatiaux. 
Ils trouvent que nous autres humains nous puons, allez comprendre ! 
 
On entend parler de rencontre avec des Bigfoot où ils aiment jeter des 
rochers comme avertissement... une technologie plutôt bas de gamme 
pour des singes parcourant l'espace !! 
L'alternative est bien pire. 
 
Ne font-ils que faire semblant d'être primitifs pour se débrouiller dans la 
nature alors qu'ils sont vraiment bien plus sophistiqués ? 
C'est le jeu. 
 
Ils aiment les truffes. 
 
Croyez-vous possible qu'un jour l'un d'eux soit capturé vivant ? 
Seulement s'ils permettent qu'il soit capturé, comme ils l'ont fait avec 
quelques vaisseaux et androïdes extraterrestres. 
 
Les Rovers parcourent-ils toujours la surface de Mars ou les Bigfoot 
s'amusent-ils avec comme avec des jouets ? 
Ils les laissent en grande partie tranquilles, ils savent ce qu'ils sont. 
 
Il fait un peu plus frais sur Mars et leurs fourrures sont bien pratiques. 
 
Les Bigfoots ont des tâches à accomplir. 
Certains appartiennent au service d'entretien. 
 
Rencontrer l'un d'entre eux serait certainement affreux et n'aurait rien à 
voir avec le film Bigfoot et les Henderson.  
 
Vivent-ils sous terre comme les extraterrestres ? Peut-être avec certains 
extraterrestres ? Possèdent-ils leurs propres vaisseaux spatiaux et 
technologie ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Bigfoot_et_les_Henderson
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Oui pour tout. 
D'où viennent-ils ? 
De ce système solaire. 
 
VAMPIRES 
 
Les vampires existent; ils ont été sur Terre avant que cette dernière 
version des humains n'ait commencé à défiler par ici. Ils sont toujours 
bien vivants aujourd'hui. 
 
Si je prenais au sérieux le fait de gagner de l'argent en écrivant, j'écrirais 
au sujet des "vrais" vampires au lieu de ma stupide version des 
extraterrestres – mais alors plus personne ne pourrait aller se coucher 
sans une mitraillette prête à l'emploi et quelques chargeurs remplis de 
balles d'argent. Malheureusement les vrais vampires ne peuvent pas 
être arrêtés par de simples mortels avec des balles d'argent et des pieux 
de bois, ni par les crucifix ou les miroirs, ni même par l'ail.  
 
Je ne peux pas révéler les détails pendant un certain temps mais ils ne 
vivent pas dans des grottes. Ils vivent en ville et ne ressemblent en rien à 
Dracula – et je ne parle pas des aspirants humains. Certains d'entre eux 
peuvent voler et le font durant la nuit. 
 
Je ne crois pas que vous ailliez à vous inquiéter des vampires, ces 
derniers savent qui sont les "zombies" et ne font que les suivre en les 
encerclant comme des vautours – très peu de gens, s'il en est, voient 
ces choses. Les "zombies humains" sont des hommes avec une âme 
très malade, sur le point de la perdre. Une fois que ces âmes passent un 
certain point de non-retour, ils deviennent une proie pour d'autres genres 
d'entités, qui sont très difficiles et perturbantes à décrire. 
 
Lorsque les vampires attaquent et que des personnes disparaissent, 
quelqu'un s'inquiète-t-il de leur disparition ? Y-a-t-il leur photo sur des 
boîtes de lait ? 
Les gens qui entrent dans ces "zones mortes" ont généralement épuisé 
tous ceux qui s'en font ou s'en faisaient pour eux. Ils ne finissent pas sur 
des boîtes de lait. 
 
Les vampires n'ont pas besoin de nourriture humaine mais peuvent en 
consommer. Ils n'ont pas non plus besoin de sang, mais le sang est 
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essentiel à ce qu'ils font – et la plupart des gens ne tiennent pas à 
connaître toute l'histoire au sujet du sang. Et je ne tiens pas à en révéler 
davantage. 
 
Avoir très peur est encore loin du compte – la plupart des humains n'ont 
aucune idée de ce que c'est que d'avoir peur. Les trucs réels ne 
s'effacent pas, on ne s'en éveille pas comme d'un cauchemar, ils vous 
collent à la peau. Et je n'ai même pas abordé la partie sur le sang. 
 
Leur forme humaine est-elle le résultat d'un changement d'apparence ? 
Il s'agit plus du pouvoir de l'esprit sur la matière, mais j'imagine que c'est 
la même chose. Ils peuvent être tout ce qu'ils veulent, même un joli 
papillon. 
Tous les êtres multidimensionnels, des extraterrestres comme Milton 
jusqu'aux vampires, peuvent-ils manipuler la matière et devenir tout ce 
qu'ils veulent ? 
Quasiment. 
Cela leur demande-t-il un effort ? 
Pas le moindre, pour eux ce sont les techniques de base de l'esprit sur la 
matière. 
Cela n'a rien à voir avec la science, cette dernière n'est qu'un jouet pour 
nous tenir occupés sur les planètes de bas niveau comme la Terre. 
Ce n'est pas non plus de la magie pour eux, cela fait simplement partie 
de leur existence, tout comme la vue et l'odorat font partie de la nôtre. 
 
Quand vous parlez de vampires, évoquez-vous des "gens" qui sont des 
vampires psychiques se nourrissant de notre énergie vitale, l'absorbant 
dans notre environnement au travers de nos émotions, etc ? Ou bien 
parlez-vous d'humains/extraterrestres/hybrides suceurs de sang ? 
Les deux genres peuvent se nourrir de nos faiblesses et nous poussent 
à nous révéler au grand jour comme des imbéciles égocentriques puis 
nous descendent parce qu'ils ont souvent l'avantage. Beaucoup d'entre 
nous tombent dans ces pièges; un bon exemple est la violence routière. 
Ce mal, qu'il soit perçu ou véritable, n'a que le pouvoir de s'amuser avec 
nous, nous pouvons lui résister et ne pas tomber dans le piège. Ces 
choses arrivent au travail, à domicile, au cours de fêtes, à l'église, de 
partout. 
Ce sont quelques uns des stratagèmes utilisés pour nous apprendre ou 
pour révéler le meilleur et le pire en nous-mêmes. Que ça vous plaise ou 
non, c'est comme ça que ça marche sur ce caillou. 
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Haine, rage et folie sont les outils les plus utilisés de notre inventaire 
parce qu'ils exigent peu de discipline. Et c'est l'inventaire qu'il nous faut 
le plus souvent affronter sur cette planète, afin d'éviter d'aller dans le 
sinistre et effrayant bureau du proviseur. 
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MOTHMAN (Homme-papillon) 

 
C'est un extraterrestre imprévisible avec une obsession maléfique. 
Des extraterrestres passent parfois à l'improviste pour prévenir d'une 
catastrophe imminente, et parfois ils en créent une. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Homme-papillon
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CREATURES MYTHOLOGIQUES & LEGENDAIRES 
 
Les elfes, gobelins et créatures similaires du folklore étaient des 
extraterrestres, des bons, des mauvais et des très moches. 
 
Quelle histoire se cache derrière les dragons ? 
Les Dragons cracheurs de feu existent encore de nos jours et sont 
surtout utilisés par l'armée. 
 
Les créatures de l'iconographie artistique telles que centaures, satyres, 
minotaures et autres ne faisaient pas partie du système écologique 
terrestre mais ont bien existé et certaines d'entre elles ont été amenées 
ici. D'autres ont été créées ici pour les jeux auxquels les populations 
s’adonnaient. De vrais jeux comme ceux dans les arènes romaines mais 
en beaucoup plus bizarres. 
 
Beaucoup de créatures effrayantes ont été chassées ou ont chassé à 
l'air libre ou à l’intérieur de labyrinthes souterrains et de structures 
élaborées. Ce n'est que le sommet de l'iceberg des activités, mais 
comme pour beaucoup de sujets, je ne peux développer davantage.  
 
Ces créatures existent dans d'autres parties de l'univers, dont cette 
galaxie. 
Elles fonctionnent plus comme des animaux que comme des peuples. 
Elles ne développent pas de langage ou de structure sociale. 
Elles possèdent leur propre langage, mais ne le créent pas – comme 
tous les animaux ou humains, d'ailleurs. 
Elles peuvent communiquer avec les humains. 
 
Les créatures mythologiques étaient-elles des expériences bizarres 
plutôt que des espèces destinées à vivre des existences normales 
comme les différents animaux et humains le font sur Terre aujourd'hui ? 
C'est vrai pour cette planète. 
 
Les jeux impliquant les animaux mythiques des peintures de la 
Renaissance ont eu lieu il y a combien de temps ? 
Il y a des millénaires ici et ailleurs, et ils se poursuivent toujours en 
d'autres endroits 
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Les peintres les ont-ils représentés d'après leur expérience directe ou 
d'après des histoires ? 
Les deux. 
Ceux qui ont été créés sur Terre étaient conçus artificiellement, et étaient 
plus proche des animaux que des humains si je comprends bien. Dans 
ce cas cas, comment une âme choisit-elle d'habiter un corps qui n'est ni 
humain ni animal ? 
Les âmes d'un autre ordre peuvent s’amuser comme bon leur semble. Il 
y a aussi beaucoup d'autres raisons plus ténébreuses aussi bien 
qu'éclairées. 
 
Jacques Vallée semble convaincu que les rencontres antiques avec des 
farfadets, des elfes, des fées et choses de ce genre (et même les visions 
de la Vierge Marie ou de Fatima) étaient en fait la même chose que les 
rencontres actuelles avec OVNIs et extraterrestres. Les interprétations 
différeraient en raison de la mentalité de ces époques. 
C'est vrai. En outre, de nombreuses choses classées aujourd'hui comme 
paranormales (fantômes et créatures étranges, yéti, etc) sont aussi 
différentes entités extraterrestres/dimensionnelles. 
Jacques Vallée croit aussi que les extraterrestres ne viennent pas 
d'autres planètes mais d'autres dimensions, et que notre expérience de 
l'espace-temps nous permet difficilement de le concevoir. 
Cela dépend du niveau des extraterrestres, certains viennent d'autres 
planètes de ce système solaire et d'autres systèmes. Ils n'arrivent pas 
tous ici par eux-mêmes, certains sont ou ont été amenés ici, exilés en 
cet endroit il y a des milliers d'années. 
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Jacques_Vall%C3%A9e
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ÊTRES DE L'OMBRE 
 
Les êtres/entités/peuple des ombres que des gens déclarent voir de nos 
jours: certaines personnes ouvrent parfois sans le vouloir des portes vers 
des mondes surnaturels et ces êtres se tiennent prêts à intervenir, 
attendant peut-être une invitation supplémentaire. 
 
Certains sont des esprits frappeurs eux-mêmes perdus qui peuvent 
ressentir un certain attachement envers la personne qu'ils surveillent.  
 
Il existe des extraterrestres qui se cachent dans les recoins sombres 
mais dans ce cas ils n'ont aucune raison légitime d'être là – à moins 
qu'ils n'aient flairé le mal et se mettent alors à le traquer, en attente du 
grand faux-pas. 
Si ces entités rôdent et se cachent dans l'ombre, elles ont beaucoup trop 
de temps à tuer et doivent appartenir au groupe des ratés. 
 
Ceux d'entre nous qui connaissent ce problème et ne sont pas 
malfaisants n'ont rien à craindre parce que tout le monde est surveillé 
par des entités bienveillantes – même si ça n'en donne pas l'impression. 
 
Elles ne font que traverser notre espace la plupart du temps, peut-être 
en retard pour quelque rendez-vous macabre. Si elles s’aperçoivent que 
vous les remarquez, elles pourraient s'arrêter pour vous examiner. Elles 
peuvent aussi être des fruits de l’imagination, comme l'est une bonne 
partie de la vie. 
 
Le peuple des ombres sont des entités très rapides. Les entités 
supérieures se déplacent beaucoup plus vite que nous autres tortues 
humaines. Ceux qui les aperçoivent n'ont pas à s'en faire, sauf s'ils sont 
en train de faire des choses pour attirer ces créatures, comme lors d'une 
séance de spiritisme.  
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FANTOMES ET ESPRITS FRAPPEURS (Poltergeist) 
 
Bien que nous aimions croire que nous sommes seuls, c'est tout 
simplement impossible: nous vivons dans un univers rempli d'esprits et 
certains d'entre eux peuvent se manifester dans des corps physiques. 
Les extraterrestres fonctionnent selon ces paramètres. 
 
Lorsqu'on meurt, on peut revisiter tous les endroits que l'on souhaite 
avant d'être réaffecté à une autre situation. 
Si l'on est mort ou qu'on a été impliqué dans quelque chose de sinistre, il 
est possible qu'on y retourne de soi-même ou qu'on y soit envoyé pour 
un genre de résolution. 
Certaines personnes sont plus sensibles que la normale à d'autres âmes 
et captent parfois les vibrations de ces poltergeist (esprits frappeurs). 
Les poltergeist peuvent être mal intentionnés, tout comme les humains. 
 
Les esprits frappeurs peuvent être ce qu'on appelle des fantômes et 
même des extraterrestres. 
 
Les planches ouija sont des jouets, pour les humains comme pour les 
esprits frappeurs. Pouvez-vous faire confiance à l'un ou l'autre ? 
Ces planches ne sont rien d'autre que du bois et du plastique. Lorsque 
des poltergeist répondent parfois aux questions, ces réponses sont 
espiègles ou sournoises. Je ne recommande pas d'utiliser ce genre de 
dispositif afin de prendre des décisions sérieuses pour votre vie. 
Les esprits frappeurs peuvent entendre vos pensées lorsque vous les 
cherchez. Une porte qu'il vaut mieux laisser fermée. 
 
Tout un tas de choses peuvent créer des parasites, des interférences et 
des signaux confus sur la télévision, cela dépend si le signal arrive par 
câble ou par ondes aériennes. Des fantômes et des extraterrestres 
peuvent parfois causer des interférences électriques, mais le problème 
vient la plupart du temps de l'équipement ou a une cause humaine... 
 
Les extraterrestres peuvent voir les fantômes mais ces derniers ne 
peuvent les voir que si les extraterrestres le permettent. Un fantôme 
peuvent subsister sur cette planète pour plusieurs raisons mais 
extraterrestres, fantômes et humains ont la même âme, ce qui nous 
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différencie est le niveau que l'on possède présentement. 
 
Les poltergeist vibrent à de plus hautes fréquences que les humains. 
 
Les fantômes sont des âmes autorisées à s'interroger dans les parages 
pendant un certain temps jusqu'à ce qu'elles commencent à comprendre 
ce qui les retient ici. 
Les fantômes sont des âmes qui restent pour comprendre des choses 
avant d'être forcées à avancer. C'est à la fois un privilège et une 
malédiction. 
 
Les Enfants aux yeux noirs: 
Les yeux "humains" peuvent devenir noirs pour plusieurs raisons, y 
compris des moyens artificiels au travers de drogues et de lentilles de 
contact, et certaines personnes aiment aussi faire peur aux autres. Mais 
comme les caractéristiques physiques humaines sont vastes et variées, 
il serait faux de généraliser comme rejetons de Satan les gens aux yeux 
noirs pouvant être affectés par une bizarre anomalie de la nature. 
Cependant, des entités aux caractéristiques et personnalités 
intéressantes, bien que d'aspect humain, entrent vraiment dans la vie de 
"certaines" personnes pour diverses raisons, y compris la vie de ceux 
n'ayant aucune idée pourquoi ces "entités" sont venues frapper à leur 
porte – ou ne souhaitent pas faire le rapprochement. 
Ces rencontres ne sont pas toujours de nature malfaisante mais peuvent 
être induites, forcées à se manifester en raison de certains désirs 
profonds (sexe, argent, haine, avidité, jalousie) poussés à l'extrême. 
Pardonnez-moi de ne pas détailler davantage. 
 
Les voix désincarnées sont souvent de la famille de l'Autre côté 
ressortant vers ici au travers de la membrane. Certaines personnes 
peuvent à tort les appeler poltergeist parce qu'ils peuvent se manifester 
corps et voix dans notre réalité sur Terre. 
 
Si l'on perçoit bel et bien une communication en provenance de l'Autre 
côté, s'assurent-ils que l'on se souvienne de ce qu'ils ont voulu nous 
transmettre ? 
L'information est habituellement placée dans notre subconscient, d'où 
elle s'infiltre ensuite dans le conscient au fil du temps et peut apparaître 
sous la forme d'une épiphanie, ou demeurer subtile et progressive. 
Nous ne pouvons pas disposer de canaux de communication libres avec 

http://fr.sott.net/article/16009-Les-enfants-aux-yeux-noirs-menace-insidieuse-ou-mythe-en-devenir
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ceux de l'Autre côté car sinon cette vie serait stupide et dénuée de sens. 
Les disparus qui nous sont chers ne sont jamais hors de portée, à moins 
qu'ils ne soient revenus dans une nouvelle vie sur le même bateau que 
nous autres. Mais s'ils ne sont pas incarnés, ils connaissent tout à notre 
sujet, y compris nos pensées – s'ils le veulent. 
Mais de notre côté nous devons nous contenter de chaque miette qu'ils 
peuvent avoir le droit de semer sur notre chemin au travers des rêves – 
avant que les oiseaux ne s'en emparent. Et les oiseaux vont manger la 
majorité des miettes. 
 
À notre mort, pourquoi ne pouvons-nous pas simplement faire tout ce 
qu'on a envie de faire plutôt que d'être condamnés à encore la meme 
chose ? 
Certains ont eu le droit de s'échapper; nous les appelons des fantômes, 
perdus entre plusieurs réalités. 
Il n'est pas bon d'être entre plusieurs réalités et ceux qui y sont coincés 
sont plus malheureux que lorsqu'ils étaient ici sous forme physique. Ils 
sont laissés là jusqu'à ce qu'ils implorent et supplient d'être réincarnés 
pour qu'on leur donne une autre chance. 
 
Une fois que des esprits frappeurs sont sur le champ bio-plasmique 
d'une personne, y-a-t'il un moyen de s'en débarrasser ou bien est-ce 
seulement le prix à payer et la personne doit s'en accomoder ? 
Nous devons malheureusement porter certaines de nos cicatrices de 
guerre jusqu'à notre depart, peu importe pourquoi nous les avons et 
même si nous nous sommes rachetés. 
Il y a différentes variétés de poltergeist, certains sont des âmes perdues 
laissées ici pendant un certain temps, d'autres rendent visite à d'anciens 
repaires pour le plaisir. Certains sont des saloperies à l'affut derrière les 
rideaux en quête d'une fête à ruiner, qui vendent leur marchandise aux 
humains en colère. 
 
Comment se fait-ils qu'ils ne puissent pas continuer ? Pourquoi ne 
renaissent-ils pas ou n'avancent-ils pas vers le haut ou le bas ? 
Il est permis à certaines âmes de rester ici pour réfléchir à ce qui leur est 
arrivé; certaines sont retenues ici pour méditer sur ce qu'elles ont fait. Ils 
n'existent pas dans la même zone temporelle que les vivants et par 
conséquent la durée ne signifie rien pour eux. Certains n'ont pas 
conscience d'être des fantômes ou d'être morts. 
Il y a des fantômes qui ont décédé mais ne le savent pas encore. 
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Il y a aussi des gens qui pensent être en vie et le sont techniquement et 
physiquement – mais ils sont déjà morts quand bien même ils marchent 
parmi nous. 
Cette planète est remplie de zombies – des gens n'ayant aucun but dans 
cette vie et pas d'amour pour qui que ce soit. L'amour c'est la vie. Un 
amour abondant, c'est une vie abondante. 
L'étincelle de vie, c'est l'amour qu'on a en soi – rien qu'une étincelle c'est 
déjà bien. Mais pour fréquenter les dieux aux niveaux supérieurs 
d'existence, cette étincelle doit devenir un chalumeau.  
 
Des entités nous rendent visite de temps à autre; les enfants sont plus 
sensibles à ce genre d'êtres. Les enfants et certains adultes ont peur du 
noir pour une "bonne" raison. Mais il y a pas lieu d'avoir peur, sauf si 
vous avez accumulé tout un tas de bagages négatifs. 
 
Les fantômes et la possession démoniaque existent. Les démons ne 
peuvent pas nous habiter pendant que nous sommes dans notre propre 
peau, mais ils peuvent réclamer notre corps une fois que notre âme en a 
été retirée vers un autre endroit pendant quelques temps ou plus 
longtemps. 
L'histoire retranscrite en livre et plus tard en scénario pour le film 
L'Exorciste en est-elle un exemple ? 
La purée de pois cassés était fausse [vomis "satanique" craché par la 
fillette possédée dans le film, Ndt]. La plupart de ces histoires ne 
récoltent aucune publicité. 
 
Les fantômes sont des âmes en visite dans cette zone, ou coincées ici 
pendant un certain temps. Ces deux cas et davantage, des incidents 
sont "autorisés" par les êtres supérieurs. Les démons sont de mauvaises 
âmes à la recherche de ce qu'elles ne peuvent plus avoir, c'est à dire la 
vie. Elles sont confinées en certains endroits, y compris sous une peau 
humaine. 
 
Les fantômes comprennent-ils comment ils sont perçus dans notre 
monde 3D ? 
Certains ne perçoivent rien du tout, ils sont perdus. 
Conservent-ils la même connaissance qu'on peut avoir après la mort 
quand les choses s'éclaircissent et que notre place dans l'univers est 
plus facile à comprendre ? Ou bien sont-ils renvoyés nous hanter sans 
cette connaissance de l'après-vie ? 
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Les choses ne s'éclaircissent que pour les âmes qui s'élèvent. 
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XII 
HISTOIRE ET CIVILISATIONS 
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HISTOIRE TERRESTRE 
 
Quel est le véritable objet de l'Histoire ? L'Histoire est l'interprétation de 

ceux qui l'écrivent, souvent modifiée pour correspondre à une croyance 

ou une intention cachée précises. Si Hitler avait gagné la guerre, 

l'Histoire serait complètement différente aujourd'hui. De plus, les 

croyances historiques diffèrent entre beaucoup de pays: c'est la même 

Histoire avec des points de vue différents. 

L'Histoire est un outil utilisé par les humains... et les extraterrestres. 

 

On ne parle pas régulièrement de l'Histoire alternative mais l'Histoire 

telle qu'on présume la connaître est majoritairement fausse. 

 

Il y a eu beaucoup de civilisations sur Terre. Les toute premières ont été 

effacées de cette planète il y a des millions d'années. Tout comme une 

vieille maison qui a des centaines d'années, la vieille Terre a connu 

beaucoup de rénovements et de mises à niveau.  

 

Chaque civilisation atteint-elle une apogée ? Oui. 

Il n'y a pas de but à atteindre, au bout d'un moment une civilisation 

décline comme un fruit qui tombe de l'arbre, et l'infrastructure disparait 

dans le sol ou est enlevée par des équipes d'extraterrestres. Puis les 

plus indésirables sont envoyés en un endroit dans un premier temps, et 

ils finissent par former des villages, des villes et des nations, le reste 

appartient à l'Histoire. 

 

Cette planète faisait/fait office de prison. Il y a plusieurs milliers et 

centaines de milliers d'année dans les temps anciens, la Terre était 

infiniment plus brutale qu'aujourd'hui. Même que nos premières 

civilisations, qui torturaient et sacrifiaient nonchalamment des humains 

pour la religion, la politique ou juste le divertissement, auraient été 

horrifiés de savoir ce qui s'était passé. 

 

Les humains ont besoin de croire en quelque chose et les extraterrestres 

ont créé des illusions tout au long de l'Histoire. Tout est une mise en 
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scène. 

 

La guerre contre le communisme était un conflit d'idéologies, le 

communisme contre la démocratie. Même si la religion a joué un rôle, le 

plus gros problème était l'idéologie – à une échelle mondiale. Le Vietnam 

était le champ de bataille défouloir où une bonne partie de la tension 

était relâchée entre les deux super-puissances, l'Amérique et l'URSS.  

 

Chaque civilisation sur Terre a été placée un humain à la fois – enfin, 

peut-être plus d'un.  

 

L'URSS avait bâti des clôtures autour de son pays équipées de tourelles-

mitrailleuses et de barbelé pour empêcher les gens de s'échapper. Cela 

devrait vous éclairer un peu sur à quel point ce pays était mauvais. Des 

extraterrestres ont aidé à son démantèlement.  

L'ex-URSSS est un enfer à 90% glacé que personne ne peut traverser 

sans mourir dans le désert sibérien. D'innombrables milliers voire 

millions de russes souhaitant désespérément s'échapper de l'enfer 

connu sous le nom d'URSS ont tenté malgré tout leur chance et sont 

morts de froid dans leur tentative. Il n'y avait pas besoin de clôtures en 

ces endroits du pays. 

La Russie était bien plus petite avant d'être convertie en URSS, et elle a 

continué de s'agrandir dès sa naissance à mesure qu'elle a englouti les 

pays voisins. 

De nombreuses personnes ont été tuées en essayant de passer le mur 

de Berlin vers Berlin ouest et la liberté. Très peu y sont arrivés. La 

plupart ont fini empêtrés dans le barbelé, criblés de balles par les 

mitrailleuses. Le bon vieux communisme... 

 

L'Allemagne d'Hitler a vendu son âme à certaines entités extraterrestres 

douteuses, pour des raisons qu'il ne nous est pas encore permis de 

connaître – et qu'on ne connaitra peut-être jamais. Hitler a été 

l'instrument d'une horreur inqualifiable introduite secrètement comme 

une graine dans un lopin de terre qui était propice à ce genre de 

créature. Dans l'ancien temps, ils se servaient d'asticots pour dévorer les 

infections cutanées. 
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Vous avez déclaré que les extraterrestres avaient donné certains outils à 

des dictateurs comme Hitler et Staline pour persuader davantage leur 

peuple. Quels étaient ces outils ? 

Les outils infaillibles qui ont toujours fait des merveilles pour les tyrans, 

amener les gens à exacerber leur haine et jalousie naturelles envers les 

autres. Le peuple s'éprend à mainte reprise de ce genre de beaux-

parleurs. Beaucoup de dirigeants de tous bords pontifient certes au sujet 

de telles choses, mais ce qui sépare le bon grain de l'ivraie parmi la 

population sont ceux qui sont profondément dévorés par la haine au bout 

du compte et ceux qui ne le sont pas. 

 

Ma génération a grandi en regardant "Papa a raison", "Mes trois fils", 

"Leave it to Beaver", "The Partridge Family", etc. Est-ce que ces 

feuilletons nous préparait à ce qui arrivait ? La guerre du Vietnam, l'Ère 

du Verseau, l'amour libre, la culture de la drogue ?... Cela a plutôt été un 

réveil brutal. 

 

Les années 60 ont peut-être été la plus mauvaise décennie d'origine 

humaine de l'histoire de l'Amérique. Les émeutes de 68 ont presque du 

jour au lendemain transformé mon beau et dynamique centre-ville en 

enfer et en ville-fantôme, et il commence seulement à revenir en rampant 

à la vie après trente neuf ans. 

 

Pourquoi la vérité flagrante au sujet des évènements historiques récents 

et actuels des USA est-elle déformée, exagérée, sous-évaluée et 

simplifiée sans discussion ? 

Parce qu'elle peut l'être. 

 

Beaucoup de livres d'Histoire induisent en erreur parce que la majorité 

des vrais livres d'Histoire ont été détruits par des gens qui ne 

souhaitaient pas que la vérité soit propagée. La véritable Histoire ne sera 

donc jamais connue. 

 

La Russie et les USA ont été et sont en compétition, ils ne sont ni du 

même bord ni sur la même longueur d'onde; si l'Amérique s'était pliée à 

la Russie, l'ex-URSS se serait emparé du monde et nous aurions de nos 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Papa_a_raison
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mes_trois_fils
http://www.allocine.fr/series/ficheserie_gen_cserie=7589.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/The_Partridge_Family
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jours un gouvernement mondial.  Les extraterrestres n'ont pas laissé 

cela arriver. 

 

Le monde n'a jamais été en permanence un endroit sympa pour tout le 

monde. Il y a toujours eu un endroit dans le monde "comme du temps de 

Noé", il suffit de regarder l'Histoire. 

 

La raison pour laquelle il y a eu tant de châteaux avec des douves est le 

nombre de criminels déposés sur cette planète. L'Histoire humaine n'est 

faite que de pure violence avec quelques plages de tranquillité. Même 

les humains déplaçaient leurs criminels et indésirables sur d'autres 

terres. 

Ceux qui ne faisaient pas partie du troupeau étaient les victimes du 

troupeau. 

Les sociétés se sont essentiellement formées pour la protection contre 

les bandits et d'autres sociétés. Et ce genre de structures nécessite des 

dirigeants. 

 

En 10.500 avant JC, il y eut un changement planétaire qui a fait sortir la 

Terre de l'ère glaciaire et l'a remise en service pour la présence 

humaine. Cela s'est passé progressivement sur quelques siècles. 

L'époque et la procédure exactes sont un secret hautement gardé. 

La Terre n'était pas un endroit marrant durant cette période et bon 

nombre des siècles qui ont suivi, alors que certaines entités ayant infesté 

cette planète étaient systématiquement éradiquées par ce que nous 

considèrerions aujourd'hui comme d'abominables méthodes rituelles. 

C'est la version courte; il faudrait beaucoup de livres pour couvrir toute la 

version longue.  

Il y a entre les Eres glaciaires de nombreuses périodes tropicales et 

tempérées qui durent très longtemps. Elles servent à ce que la Terre se 

repose après une longue période d'habitation par des animaux et 

d'autres entités, dont les humains. Les planètes sont placées en état de 

veille ou de semi-veille pour tout un tas de raisons. 

 

Une grande partie de la véritable Histoire a été détruite par des 

catastrophes naturelles et artificielles ainsi que par des fanatiques 

http://www.connaitre-la-verite.com/comme-du-temps-de-noe/
http://www.connaitre-la-verite.com/comme-du-temps-de-noe/
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religieux et d'autres groupes conquérants qui ont souhaité remplacer les 

anciennes idées par de nouvelles, les leurs. Chaque génération et 

chaque pays réécrit l'Histoire pour l'adapter à ses préférences. 

 

Toute guerre a un caractère de génocide. Un pays ou une croyance 

contre une autre, le gagnant rafle tout.  

Mais dans la vision d'ensemble, l'ascension d'Hitler a été un test pour 

voir si le monde était prêt pour un gouvernement mondial. Comme nous 

le savons, cela n'a pas été le cas. Un jour le monde ne fera "qu'un" et il 

sera régulièrement testé jusqu'à ce que cela arrive. 

 

L'ère de l'expansion spirituelle n'est pas arrivée par hasard, elle a été 

voulue, ainsi que la guerre du Vietnam et toute autre chose que nous 

considérons comme réelle. 

La majorité des PDG de grandes sociétés et des dirigeants mondiaux 

d'aujourd'hui ont connu une expansion spirituelle au cours de cette 

époque alors que les hippies luttaient contre l'establishment de leurs 

aïeuls, ce même establishment dont ils allaient prendre le relais, et ils 

sont maintenant détestés par la génération actuelle. La vie est une 

boucle sans fin de la même chose – le changement. Le problème est 

que le changement est élusif et n'arrive jamais vraiment. 

 

Le passé est réel, il est arrivé, mais que savons-nous vraiment à son 

sujet ? Les pyramides, l'Arche de Noé, l'Atlantide, le déluge, les hommes 

des cavernes, les dragons, les religions, les extraterrestres semant la vie 

ici... il y a très peu d'accord sur ces points et presque tout le reste de 

l'Histoire humaine. 

 

Un changement de paradigme est une perception ou un changement 

réel dans une croyance antérieure de la réalité, dans tout domaine de la 

pensée ou scientifique – changement spirituel, changement 

technologique, changement scientifique et bien d'autres. 

 

Je ne sais pas à quelle génération d'humains nous sommes 

actuellement, mais beaucoup des premières ont été à des stades bien 

plus avancés que nous, elles ont eu accès à la voie rapide spatiale.  
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Il n'y a qu'une seule constante, c'est que rien ne change à part les 

esclavagistes – ou les matons si vous préférez. 

 

Est-ce que vous avez une sorte de calendrier de la Terre et par 

conséquent de l'Histoire humaine ? 

Oui mais c'est tellement éloigné de ce qui se trouve dans nos livres 

d'Histoire que je ne souhaite pas aborder ce sujet pendant encore 

quelques temps. 

 

Notre démocratie n'est pas une utopie – quand bien même beaucoup de 

ceux qui y vivent la prennent comme acquise parce qu'ils ne 

comprennent pas vraiment ce que c'est ni comment ça marche. Un peu 

comme de jeunes enfants qui vivent sans être entravés par les défis 

quotidiens imposés à leurs parents.  

 

Les historiens ne savent rien au sujet de certaines grandes catastrophes 

qu'ils n'ont même jamais abordées, seuls quelques humains sont au 

courant, j'y ai déjà fait allusion.  

 

Les mayas, tout comme d'autres dont on ignore tout, ont fait leurs 

valises et sont partis. Il était plus facile d'aller et venir à l'époque quand 

la planète était faiblement peuplée. Je n'entrerai pas dans les détails afin 

de n'offenser personne mais certains "peuples"  ont été chassés de cette 

planète, ou exterminés, d'autres se sont juste déplacés vers de plus 

hauts pâturages, d'autres planètes de ce système solaire, et vers 

d'autres étoiles. 

Les Mayas ont été expulsés; ils étaient toujours en retard sur le loyer et 

puis leurs rituels sanglants mettaient du sang sur tous les murs et 

moquette, ils ont du tout simplement s'en aller. 

 

Comme pour beaucoup des premiers peuples qui ont été installés sur 

Terre il y a des millénaires, les racines des Arméniens demeurent 

mystérieuses – ainsi que les pratiques et traditions qui en ont fait aussi 

bien les victimes que les conquérants d'autres peuples – notamment les 

tribus nomades en terre de Canaan contre leur rivaux Sémites. J'ai des 
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doutes sur l'aspect "Guetteur", mais beaucoup de trucs doivent restés 

cachés parce que les rumeurs, les demi-vérités et les propos 

mensongers ne rendent aucun service aux Arméniens d'aujourd'hui. 

 

Les déclarations de JFK et son fameux discours "aller sur la Lune": 

Dommage qu'il n'ait pas su que nous y étions déjà (rire). Ce fut 

néanmoins un grand discours de la part d'un homme avisé et courageux 

qui a aussi dit "ne demandez pas ce que votre pays peut faire pour vous 

mais ce que vous pouvez faire pour votre pays". Pourquoi tant de gens 

demandent-ils alors "qu'est-ce que mon pays a fait pour moi récemment 

?". 

 

Il y a certains gardiens de la vérité à travers le monde mais la grande 

histoire se trouve en Egypte, et pour que cette vérité remonte à la 

surface, il faudrait que les Egyptiens renoncent à leurs prétentions 

envers leurs plus précieux artefacts – et s'ensuivrait un effet domino 

d'autres nations et cultures obligées de faire pareil, sans parler de la 

chute de toutes les religions. Ça pourrait rapidement mal tourner. 

Une catastrophe naturelle spectaculaire mettant la Terre à genoux 

pourrait faire l'affaire... alors les survivants pourraient recommencer à 

zéro... de nouveaux dieux atterriraient et s'empareraient de la planète... 

tout comme ils l'ont fait il y a quinze mille ans. 

En ce qui me concerne, je préfèrerais un tout autre scénario... 

 

Qu'est-il vraiment arrivé à la Bibliothèque d'Alexandrie, qu'est-il arrivé à 

tous les livres ? 

La plupart d'entre nous aiment à croire que des fanatiques religieux ont 

détruit les idéologies contradictoires et adverses, ou que ces dirigeants 

jaloux ont détruit ce qu'ils ne pouvaient avoir ou comprendre. Il y a une 

part de vérité mais une grande partie de l'Histoire, le peu que nous 

connaissons, serait déformée par l'Histoire même inscrite dans ces livres 

si elle venait à devenir accessible aujourd'hui.  

Tous ces livres et artefacts n'ont pas été retirés de la planète ou détruits; 

certains restent cachés dans les bibliothèques personnelles de quelques 

puissantes personnes sur Terre. 

 

http://www.persee.fr/web/revues/home/prescript/article/reg_0035-2039_1961_num_74_351_3673
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Existe-t-il des livres contenant la vérité au sujet de l'histoire de la Terre ? 

Oui mais ils ne sont pas accessibles au grand public. Il en va de même 

pour l'existence des extraterrestres, Ils sont partout sur la planète et 

pourtant très peu de gens semblent être au courant. 

 

Le problème avec les étrangers en situation irrégulière venant du 

Mexique est qu'ils sont prêts à mourir pour de faibles salaires aux USA 

parce que dans leur propre pays ces faibles salaires américains 

représentent beaucoup. 

Ceux d'entre eux qui arrivent à réussir dans ce pays se considèrent 

bénis au-delà de tout ce que certains américains gâtés pourraient ne 

jamais comprendre. 

 

Une "nouvelle" civilisation débute avec des entités supérieures qui créent 

de petites communautés et règnent sur elles pendant des siècles. Le 

niveau où se trouve la planète détermine ensuite le degré de barbarie 

auquel la civilisation démarre et demeure. 

 

Des archéologistes ont découvert une cité antique en Iran datant de 

4000 ans avant JC. Cela est censé invalider les idées précédentes à 

propos de cette histoire de berceau de l'humanité en Mésopotamie. 

Votre opinion à ce sujet ? 

J'ai déjà parlé de la Mésopotamie quelque part mais mes commentaires 

à ce sujet seraient politiquement déplaisants, surtout en ce qui concerne 

cette époque spécifique. 

 

Les Indiens d'Amérique ne viennent ni d'Asie ni d'Europe et ils n'ont 

pas traversé le détroit de Béring. Mais à moins qu'on ne bourre un peu 

de peyotl dans un calumet de la paix pour le fumer, je ne peux pas vous 

dire d'où ils sont originaires. 

Les Indiens d'Amérique, dont les ancêtres sont toujours avec nous, 

seraient certainement d'un grand intérêt aux yeux de ceux d'entre nous 

qui voudraient en savoir davantage au sujet de leur passé. 

Vous ne savez pas ce que vous demandez. Je dois donc m'arrêter là. Il 

existe un savoir interdit, surtout aux niveaux de politiquement correct 

auxquels nous sommes restreints en Occident. 
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J'aurais cru que finalement, au travers de la persévérance et des leçons 

retenues, une civilisation finissait pas obtenir le droit d'explorer librement 

les vastes profondeurs de ou des univers. 

C'est ce à quoi aspirent ceux qui sont confinés dans une cour de 

récréation ou une prison. 

 

Est-il exact que dès qu'une civilisation a atteint un certain point, tous les 

membres de ce monde ne font plus qu'un, une conscience unique ?  

Pas vraiment, on va et vient en tant qu'individus. Beaucoup de gens 

présents actuellement ne le seront plus quand tout aura été dit et fait – 

ou quand ils fermeront la boutique. 

 

Quelle a été la première race à occuper la Terre ? 

Ils ont été là avant les dinosaures, je pourrais dire Adam et cela serait 

aussi valable que n'importe quel autre nom. A ce propos, Eve est arrivée 

longtemps après Adam. 

 

Où se trouvent les Annales akashiques ? 

Hors planète. 

 

Diriez-vous que les archétypes sont le langage de l'hyper-espace ? 

Le langage avant la Tour de Babel, le langage universel. Oui, une telle 

chose existe. 

  

Quel pourcentage d'influence extérieure ont eu les extraterrestres au 

cours des premières civilisations (que l'on connait)? 

100% mais pas toujours une influence positive. 

Dans le temps beaucoup d'extraterrestres étaient mauvais et ont été 

chassés de la planète. En outre les gens de l'époque avaient conscience 

que les dieux venaient des cieux, cela faisait partie de la vie. La majeure 

partie de ce genre d'archives ont été détruites. 

Il y a aujourd'hui des petits groupes d'humains qui sont davantage 

conscients de ces choses, mais ne ressentent pas le besoin d'en parler 

en dehors de leur groupe fermé. 

Dans l'ensemble, les terriens n'ont pas besoin de savoir ces choses 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Annales_akashiques
https://fr.wikipedia.org/wiki/Arch%C3%A9type_%28philosophie%29
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parce que beaucoup d'entre eux purgent simplement leur peine ici, et 

d'autre ont besoin de se concentrer sur les choses élémentaires de la vie 

parce qu'ils passent un test à ce sujet. 

 

Il y a plusieurs niveaux de puissances secrètes et avérées à la fois 

humaines et extraterrestres. Il y a évidemment beaucoup de niveaux 

économiques sur cette planète et ils ne sont pas tous accidentels, 

certains sont imposés et on se fait avoir par d'autres. 

 

Nous sommes depuis environ 150 ans dans l'ère moderne, qui a 

commencé avec l'ère préindustrielle, et durera jusque vers la fin du 

siècle quand nous serons capables d'aller jouer hors de la maison avec 

moins de contraintes – la lune, Mars, une ou deux stations spatiales. 

Les vieilles méthodes pastorales ont la vie dure, la révolution industrielle, 

les deux guerres mondiales, les centaines d'autres guerres, et les 

guerres présentes et à venir puisque d'autres pays à la traine qui ont pris 

du retard  pour une raison ou une autre sont sortis de force de leurs 

traditions pour entrer dans l'ère spatiale moderne. Il y a beaucoup de 

gens mécontents dans le monde parce qu'ils n'aiment pas le 

changement, mais cela cessera lorsque le voyage spatial sera devenu le 

centre d'attention de la plupart des gens sur Terre. 

 

Comment nous autres humains arrivons à la fin d'une itération ou d'une 

ère ? Plus simplement, comment passons-nous  de plusieurs milliards 

d'êtres humains à zéro humain... Comment est-ce que cela s'achève 

d'habitude ? Comment font les extraterrestres ? 

À l'usure, sur une longue période. Non de façon cataclysmique au 

moyen d'une guerre atomique humaine ou d'un astéroïde frappant la 

Terre – même s'Ils l'ont fait avec certaines races ayant été jugées 

inadéquates. 

La faune comme les dinosaures et autres changements dans l'écologie 

mondiale sont des questions différentes. 

 

Hitler a orchestré et faire ressortir la haine et les jalousies nichées au 

plus profond de l'âme des gens et a recraché ce venin sur le monde afin 

que tous le voient et l'expérimentent, comme l'ont fait Staline, Mussolini 
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et d'autres, mais Hitler l'a fait plus profondément. Hitler était un outil, le 

révélateur de ce sac de nœud purulent dénommé haine, jalousie et égo.  

Hitler était un outil, non pour s'exposer lui-même mais pour révéler les 

défauts de ceux dont les vies ont été impliquées dans sa folie, qui en ont 

fait leur propre folie. La même puanteur qui dévoile les mauvaises âmes 

révèle aussi celles qui sont exemplaires dans le processus infernal. 

Si Hitler avait simplement été amené à penser qu'il était tiré d'affaire et 

un catalyseur, et qu'on ne doit jamais nuire aux autres ou être la cause 

de leur perte, ou creuser leur tombe, que l'amour ne fait jamais de mal, 

alors comment aurait-il pu être traité ? Aurait-il été mis de force dans un 

sacrifice d'enfant ? Ou dans quelqu'un mourant de faim au Cambodge ? 

Ou un enfant abandonné aux Philippines arrêté dans la rue et abattu 

dans la nuit ? 

Ceux qui se sont accrochés à sa soif de mal, oui, si ce n'est en de pires 

endroits sur des mondes plus ténébreux. Tous les gens dans la misère 

n'arrivent cependant pas avec un tel bagage, mais d'autres genres de 

bagages ou de situations qu'aucun humain ne peut connaître ou 

comprendre. 

Hitler n'a pas été tué ou remplacé. 

 

La description de la Pangée des livres de géographie n'est-elle qu'une 

illusion ? La Terre a-t-elle été une fois une grande masse de terre ? 

H2O a été ajouté à la planète.  

Ils ont utilisé beaucoup de seaux pendant longtemps afin d'installer sur 

cette planète le matériel en vue de terraformer la Terre 

 

Savez-vous si l'un des livres suivants a été inspiré par les extraterrestres 

? 

Le Livre des Morts égyptien, l'Ancien et le Nouveau Testament ? Les 

Contes de Grimm, n'importe quelle œuvre de Shakespeare... ? 

Tout ce qui précède plus tout ce qui est sorti des mains et de l'esprit des 

humains. A moins qu'il n'existe un humain qui ait créé ses propres corps 

et esprit... mais jusqu'ici personne ne s'est présenté pour revendiquer 

cette capacité.  

 

Pourquoi Grecs et Romains ont-ils donné un nom de dieux à certaines 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Pang%C3%A9e
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planète, pourquoi des planètes spécifiques telles que Mars comme Dieu 

de la Guerre ? 

Mars a toujours eu l'air un peu menaçant dans le ciel nocturne, mais les 

Grecs et les Romains avaient étudié beaucoup des mystères égyptiens 

au sujet de visiteurs venus de l'espace, des informations qui ont plus tard 

été détruites par des fous superstitieux brûleurs de livres. 

Bref, certaines des informations concernaient des entités et des affaires 

en rapport avec Mars et certaines autres planètes locales. Je ne peux 

pas en dire plus. 

 

Certaines très anciennes populations de cette planète possèdent un plus 

haut pourcentage de groupe sanguin rhésus négatif, comme les 

Basques et d'autres. Que savez-vous à ce sujet ? 

Historiquement parlant, les Basques sont restés isolés d'une bonne 

partie du reste de l'Europe et ne se sont pas beaucoup mélangés au 

niveau de la génétique et du groupe sanguin. Ils sont une souche de 

population datant de l'époque de l'Atlantide, si vous croyez que cet 

endroit a existé. Les Romains et d'autres anciennes puissances ne les 

ont pas laissés tranquilles par mégarde, afin que leur ADN et autres 

véhicules de ce genre soient préservés pour les temps futurs, comme 

aujourd'hui. Mais il ne m'appartient pas de dire pourquoi. 

 

Pourquoi les Nazis s'intéressaient-ils à l'étude des jumeaux ? 

Les jumeaux ont tendance à être surnaturellement davantage en phase 

entre eux quelle que soit la distance qui les sépare. Le phénomène qui 

rend cela possible et comment on manipule ou recrée cette magie, c'est 

ce qu'a fait Hitler et que d'autres ont fait après lui. 

 

Il semble qu'au cours de ces 100 dernières années, cette planète et 

surtout l'Amérique ont observé des changements incroyables dans 

chaque aspect de la vie, plus que durant tous les siècles réunis... 

Tout s'est déroulé comme prévu, l'aspect aléatoire de tout cela est une 

illusion, comme une bonne partie de ce qui inquiète d'autres pays dans 

le monde luttant à corps et à cris alors qu'ils sont entrainés dans l'ère 

moderne. 
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Le soleil se lève à l'Est est se couche à l'Ouest, litéralement maintenant 

et dans l'avenir. Cela signifie que les dirigeants du monde Occidental, les 

USA, sont en train d'être licensiés de l'intérieur, par leur propre peuple, 

et je ne parle pas des dirigeants mais de ceux qui votent pour eux. 

 

Combien y-a-t-il eu de grandes civilisations sur Terre avant l'Atlantide ? 

Vraiment beaucoup. 

Que pensez vous que les extraterrestres vont laisser de cette civilisation 

quand elle aura disparu, afin de désorienter les gens de la prochaine - 

comme les pyramides le font pour nous ? 

Encore plus de pyramides. 

 

Notre Histoire est remplie d'époques vraiment dures, et certaines 

personnes de ce passé sont revenues et actuellement ici. 

 

Savez-vous si les épopée hindoux Ramayana et Mahabharata ont 

vraiment existé ? 

Elles me disent quelque chose mais pas assez pour que je commente à 

leur sujet. 

Beaucoup d'épopées sont toutefois plus ou moins basées sur des 

évènements réels. 

 

Romulus et Remus et la louve géante du mythe fondateur de Rome: 

De simples pièces du puzzle sous l'apparence de mythes terrestres 

derrière les accessoires, les paravents soutenant les piliers du berceau 

de l'humanité, qui sont des mythes. Et sont pourtant plus réels que les 

illusions dépeintes par le mythe. Découvrir ce que sont "vraiment" les 

mythes mettrait ce monde à l'envers et les gros bonnets comme Milton, 

ne le souhaitent pas. 

Beaucoup des gens qui ne sont jamais allé en Europe et les pays 

orientaux et n'ont pas l'intention de s'y rendre un jour, ne sauront jamais 

à quel point ces anciens peuples étaient plus avancés 

technologiquement que nous. 

Le Panthéon n'est pas une erreur ou une technologie rudimentaire. C'est 

de toute évidence extraterrestre comme le sont certaines des 

cathédrales, statues, bas-reliefs, rues citadines, châteaux, forts, 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Ramayana
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mahabharata
https://fr.wikipedia.org/wiki/Romulus_et_R%C3%A9mus
https://fr.wikipedia.org/wiki/Panth%C3%A9on_%28Rome%29
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ramparts, routes, viaducs, sanitaires... 2000 années d'existence qui nous 

regardent dans les yeux et sont mieux que la majorité de ce qui existe 

dans notre monde aujourd'hui. 

La phase terrienne extraterrestre suivante, la nôtre, n'est donc qu'un 

dépotoir de haute-technologie ? 

Un petit plus que ça. 

Est-ce ce que font notres créateurs extraterrestres sur ce genre de 

planète ? L'illusion de l'évolution ? 

Et ils le font bien. 

Environ 50 millions de gens ont perdu la vie durant la dernière guerre. 

Les Juifs ont perdu environ 6 millions d'entre eux. Proportionnellement, 

ce sont eux qui en ont perdu le plus. Mais ce n'est pas important parce 

qu'on ne meurt pas vraiment. La plupart de ceux qui sont mort à cette 

époque sont aujourd'hui de nouveau en vie de retour sur la terre ferme, 

la Terre. 

La guerre était un test sur la nature humaine. Nombreux ont échoué à 

cet examen, beaucoup l'ont réussi. 

 

La Russie veut récupérer ce qu'elle a perdu quand l'Empire malfaisant 

s'est effondré, et ils feront tout leur possible pour récupérer ces pays 

qu'ils ont volé à la base. 

 

Où peut-on voir des exemples d'extraterrestres comme Milton travaillant 

avec la population sur la scène internationale où l'on peut voir les choses 

positives des gens évoluant positivement ? 

Il y a beaucoup de gens et d'entités de ce genre dans chaque pays. Ils 

font rarement la une des journaux et ne cherche pas à attirer l'attention. 

Mais leur objectif est de faire progresser l'échange et la communication 

entre pays. Ils ne sont pas en quête de bonne conscience et de 

félicitations à court terme, comme le font certaines célébrités 

hollywoodiennes, politiques et autres qui ont besoin d'attirer l'attention. 

 

L'Empire Romain était une machine brutale sans aucune tolérance. 

Plus encore que son homologue les USA. L'Empire Romain et les Etats-

Unis d'Amérique ont été créés pour éradiquer certains régimes 

Renégats. Les Romains avaient une règle simple: la façon de faire 
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Romaine ou la destruction totale de ceux peu disposés ou incapables de 

respecter les principes de base de ce qu'était une civilisation.  

Les Romains ont ensuite été haïs en retour et le sont encore aujourd'hui. 

L'Amérique est detestée pour les mêmes raisons. On a tendance à haïr 

nos gardiens ou quiconque ayant du pouvoir sur nous. Mais 

malheureusement la plupart des humains sont comme des adolescents 

ayant mal tourné, ils aiment saccager et ont peu de respect pour les 

autres. Viols et pillages étaient généralisés dans toute l'Europe, Rome a 

apporté stabilité et civilité à ces pays qu'elle a trainé dans l'Empire. 

Les gladiateurs et la brutalité des arènes servaient à contrôler la soif de 

sang des gens de cette époque. Cette soif a peu diminué de nos jours, 

voire pas du tout. On la satisfait au travers de films, de jeux et de prises 

de vues réelles issues du monde entier fournies par les médias et 

internet. 

 

Les fossiles humains datant d'il y a 3 à 4 millions d'années 

appartiennent-ils à ceux qui ont foulé la Terre au début de cette dernière 

fournée humaine ? 

Il y a toujours un certain trafic et chevauchement d'entités entre 

époques. 

Après chaque démantèlement, les humains recommencent-ils à un 

niveau très primitif afin que plus tard les scientifiques de groupes plus 

avancés puissent spéculer sur une "évolution naturelle des espèces" ? 

Le sens de l'Histoire en fait partie mais il y a d'autres raisons plus 

profondes que Milton ne souhaite pas aborder. 

 

Les espèces ici présentes qui ont moins d'un pourcent de différence au 

niveau de leur code génétique sont donc amenés sur cette planète 

comme ils sont, et aucun lien évolutif ou autre n'existe entre eux ? 

Affirmatif. 

 

Est-ce que les preuves de civilisations antiques ou préhistoriques 

avancées seront officiellement reconnues au cours de ce siècle ? 

Peut-être. Certains anthropologistes ont statué que l'homme des 

cavernes était bien plus complexe que ce que l'on croyait jusqu'ici. 

Quelle quantité va sortir, personne ne le sait. Le peu de preuves qui 
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existent sont cependant accablantes pour ceux qui veulent bien les 

reconnaître. 

 

Pendant combien de temps pensez-vous que les Mexicains vont encore 

endurer des temps rudes et violents ? 

Certaines zones vont s'améliorer plus vite que d'autres mais dans 

l'ensemble le Mexique a toujours besoin d'être beaucoup assaini. Le 

crime y est toléré parce qu'il est profondemment enraciné et touche 

beaucoup de familles ordinaires, qui en dépendent et lui ont vendu leur 

âme. Il faut une tolérance zéro, maisn ça ne va pas arriver de sitôt en 

raison de ce que je viens de dire au-dessus. 

Le Mexique a de profonds problèmes qui remontent à avant son origine, 

avant les Conquistadors. Le Mexique est malade depuis très longtemps. 

La plupart des gens ont la mémoire courte à ce sujet. 

La pourriture s'étend sur tout au Mexique, petit à petit les lois 

commencent à être renforcées. 

Certains vont s'élever au dessus de la pourriture et la dépasser, d'autres 

font en faire partie. Quelqu'un a dit que la vie était juste ? Je l'ai dit. J'ai 

vécu dans la pourriture, j'ai admiré de grandes pourritures, les gangsters 

qui  dirigeaient ma ville. La plupart d'entre eux sont des pourritures 

mortes à présent. 

Pourquoi lutte-t-on contre les cartels de la drogue alors qu'il y des 

corporations comme la FDA ? 

Ceux qui pensent qu'ils sont là pour changer le monde vont être déçus. 

Le monde est une scène, et ceux qui ne s'en rendent pas compte sont 

les faire-valoir de la scène. Il y a trop de confusion pour qu'un système 

ou l'autre marche bien. La maison doit parfois être réduite en cendres 

pour en construire une nouvelle.  

 

Vous pensez que les USA sont à l'origine de tous les problèmes du 

monde ? Le pire est que beaucoup de gens le croient, même des 

Américains pure-souche. L'Amérique est sûrement le bouc-émissaire 

préféré, tant pis. Cela ne va pas changer, mais là n'est pas le problème, 

le problème n'est pas national mais individuel. Chaque individu doit faire 

face à des situations, que ça lui plaise ou non. La façon avec laquelle on 

s'occupe de nos problèmes détermine le prochain trou dans lequel on 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Food_and_Drug_Administration
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rampera. 

Tout le monde joue le jeu du blâme, la Russie accuse l'Amérique d'avoir 

envahi la Georgie (rire), et devinez quoi, beaucoup de gens y croient. Le 

jeu des accusations finit par nous frapper là où ça fait le plus mal, dans 

notre âme. 

Les Barons de la drogue se sont beaucoup enrichis en vendant leurs 

drogues aux Américains. Ce n'est pas une bonne chose. Ce n'est pas de 

l'intégrité. Aider des gens avec de l'argent qui a aidé à détruire d'autres 

gens n'est pas une bonne chose. C'est une pente glissante vers le bas. 

Admirer de telles personnes c'est être sur le même bateau qu'eux alors 

qu'il s'enfonce dans les entrailles du mal. Mais chacun est libre de le 

faire.  

 

L'Amérique n'est pas parfaite parce que les êtres humains sont 

imparfaits. Les humains devront rendre compte de leur manque 

d'intégrité devant des êtres supérieurs qui savent ce qu'est l'intégrité. Le 

reste d'entre nous jugent les autres d'un mauvais oeil. Nous sommes 

influencés par des arrières-pensées, de la propagande, et du baratin, 

rarement par la vérité. 

 

L'Amérique s'unifiera à long terme. 

Sera-t-elle unie comme l'Europe durant ce siècle ? 

Pas si les Renégats ont quelque chose à voir là-dedans. Ils divisent pour 

mieux régner. La plupart des gens ne pensent pas que ce soit une 

bonne idée, ils ont été efficacement divisés.  

 

Les Sumériens ont conçu quelques humains, le reste étaient des entités 

rivales dans le monde venues des alentours de ce système solaire et 

quelques unes venaient d'autres étoiles. 

 

Les hommes de Néandertal partageaient certaines caractéristiques 

physiques avec nous mais ils contenaient quelque chose de très différent 

de ce que nous appelons une âme. Certains des premiers conteneurs 

Néanderthaliens avaient des âmes "plus épaisses". 

Il y a eu une grande variétés de conteneurs semblables à l'homme, 

chacun conçu pour des raisons et objectifs spéciaux.  
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Les Néanderthaliens contenaient certains enzymes et ils reviendront, 

ainsi que d'autres comme eux, lorsque les humains se seront éteints. 

N'étaient-ils que des véhicules pour des âmes d'un niveau inférieur au 

nôtre qui ont rempli leurs fonctions ? 

En quelque sorte. 

Les Néandertaliens étaient-ils intellectuellement plus développés que 

l'homme d'aujourd'hui ? 

Oui, et ils ont du endurer beaucoup plus leur côté sauvage. 

Étaient-ils plus avancés spirituellement que les hommes d'aujourd'hui ? 

Ils étaient plus avancés; cela demande peu d'efforts de vivre une vie 

moderne dorlotée. Ils ont été placés ici dépourvus de tout confort et 

pensés pour vivre comme des animaux, mais pourvus d'intelligence. 

Pourquoi n'ont-ils pas fait usage de leur remarquable intelligence pour 

développer une civilisation avancée ? 

On ne leur a pas donné de telles informations. 

Étaient-ils pleinement conscient de leur objectif sur ce terrain de jeu ? 

Il savaient qu'ils devaient y survivre. 

Étaient-ils heureux dans leur vie et l'appréciaient-ils ? 

Ils connaissaient quelques moments heureux, mais pas beaucoup. 

Avaient-ils une apparence aussi primitive et brutale que ce qui est 

dépeint de nos jours ? 

Leurs mères ne le voyaient pas comme ça. 

Étaient-ils surtout bons ou plutôt comme des sauvages ? 

Du côté sauvage. 

Étaient-ils cannibales ? 

Parfois. 

L'homme de Néandertal a été exterminé et n'a pas convergé vers 

l'homme d'aujourd'hui. Les cours étaient finis pour ces âmes. Les 

néanderthaliens avaient un rôle spécifique, qui est arrivé à son terme. 

Leurs âmes étaient-elles de genre humain ? 

Une variante. 

Les derniers stades de l'école humaine impliquent-ils un temps dans une 

période de genre Néanderthalien ?  

Pas pour tout le monde. 

Pour plus longtemps qu'une seule vie ? 

Oui. 
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Les Homo Spapiens sont une tout autre histoire que les Néandertaliens. 

L'Homo Sapiens (ou une de ses versions) est-il sur Terre depuis 

quelques millions d'années ou bien depuis des centaines, voire quelques 

milliards d'années ? 

Quelques milliards, mais ils ont très bien nettoyé la place car sinon ils ne 

récupéraient pas la caution. 

 

Que pensent les extraterrestres de du processus d'unificationde l'Europe 

? 

Ils y jouent bien sûr un rôle, mais quelles en sont les raisons spécifiques 

? 

La même chose que pour l'Amérique, une histoire de melting-pot qui 

mijote. Ce que nous faisons s'adresse aux futures générations d'âmes, 

dont beaucoup d'entre nous feront partie, qu'on l'aime ou non. 

 

Avant Christophe Colomb, des Européens, des Asiatiques et des 

Africains (Egyptiens) sont-ils venus en Amérique ? 

Oui, ils y sont venus / y ont été emmenés. 

 

Comment a commencé la population des cultures en Mésoamérique ? 

Par des semences d'au-dessus et au-delà des océans. 

 

À quel point étaient avancées les âmes d'Aristote, de Socrates et de 

Platon ? 

Sur une échelle de 1 à 10, ils étaient à 2. La plupart des gens sur Terre 

sont au numéro 1. Hey, c'est pas mal d'être numéro 1 (rire) 

 

Si les dieux Grecs étaient extraterrestres, quel genre d'endroit était 

l'Olympe ? 

Comparable à l'Atlantide. 

 

C'est quoi l'histoire avec Hercules ? C'était un hybride ? 

Non. 

 

Hitler a-t-il été emmené en Amérique du Sud ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Mésoamérique
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Savez-vous combien de gens cherchent à le savoir ? Vous imaginez les 

répercussions d'une telle réponse ? "Je n'en sais rien" comme dirait le 

Sergent Schultz. 

Quel test sur le caractère humain a-t-il du passer ? 

Ceux qui ont combattu pendant la guerre et ceux qui ont été pris dedans, 

ce sont eux qui ont été testés et non pas Hitler. Lui, c'était le chien de 

berger. 

Hitler a été en contact avec des êtres extraterrestres déguisés en 

humains. 

Il n'a été qu'une des nombreuses brutes au pouvoir, parmi lesquels ceux 

qui l'ont suivi volontairement. 

Hitler est-il toujours en vie sur cette planète dans le moment présent ? 

Il n'est pas sur Terre pour le moment, il n'est pas mort hier et a vécu trop 

longtemps. 

Au sujet du "contrat" qu'il a signé... est-ce que certaines âmes, 

probablement des êtres supérieurs, peuvent recevoir comme tâche de 

venir une planète comme la nôtre pour assumer un rôle de genre Hitler 

afin d'aider à mener à bien certains programmes ou opérations pendant 

qu'il est là ? Obtiennent-ils des points bonus ou autre pour endosser ce 

genre de rôle ? 

Cela arrive tout le temps, et ne marche pas avec le système des bons 

points. C'est fait pour le plaisir, ou quelque chose d'autre dont il ne 

convient pas de parler. 

Hitler aurait-il fait ce qu'il a fait quelle que soit l'âme placée dans son 

corps ? 

Nope. 

 

Était-ce un échec du peuple ? Les bons extraterrestres ont-ils échoué à 

stopper les Renégats ? Ce pays était-il programmé pour suivre le même 

chemin que l'Empire Romain, c'est à dire passer d'une république où le 

peuple décide à une démocratie et finalement à une oligarchie avec une 

seule personne aux commandes (dictateur, empereur) ? 

Il a été créé pour être une puissance mondiale s'opposant aux 

puissances européennes, ce qu'il a parfaitement fait depuis sa création 

avec la France, l'Espagne, l'Angleterre et à nouveau durant les 1ères et 

secondes guerres mondiales contre l'Allemagne, l'Italie et le Japon. Puis 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Papa_Schultz
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[ce furent] l'URSS et la Chine, où les forces terrestres américaines ont 

combattu ces super puissances en Corée et au Vietnam durant la guerre 

froide. 

Tout cela n'est qu'un grand jeu pour attraper les tricheurs. Mais ceux qui 

veulent avoir l'impression d'avoir leur mot à dire dans le déroulement des 

choses peuvent briguer une position politique qui leur donnera un "goût" 

de pouvoir et de prestige, la plus grande de toutes les illusions et la plus 

dangereuse pour l'âme. 

 

Hiroshima et Nagasaki ont été la fin du monde, n'est-ce pas ? Pas pour 

nous mais sûrement pour plein de citoyens japonais. 

Cela a marqué la fin des illusions de la vie pour eux et le début de la 

vraie vie éternelle pour ceux qui n'avaient pas besoin de revenir ici pour 

une nouvelle fessée d'illusions. 

 

Les humains modernes ressemblent-ils exactement aux humains de 

l'ancien temps ?  

Ils n'ont pas beaucoup changé le modèle. 

 

Les humains de l'Egypte Ancienne étaient-ils plus intelligents que ceux 

d'aujourd'hui ? 

Beaucoup plus intelligents sur des sujets importants comme une 

meilleure connaissance du monde souterrain et des dieux venus du ciel. 

De nos jours, ils seraient enfermés dans des asiles de fous. 

 

Les anciens Mayas étaient-ils des hybrides ou des extraterrestres au 

crâne allongé ? 

Des hybrides. Certains étaient de vaines tentatives humaines pour 

paraitre à la mode ou importants, un précurseur du sagging.  

Peut-on trouver certains des premiers écrits ou traductions de cette 

époque ? 

Il y en a certains dans des collections privées ainsi que dans des 

chambres fortes secrètes de gouvernements. 

La plus ancienne archive écrite est-elle en Inde ? 

Non. 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Sagging
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Qu'est-ce qui procure le plus de plaisir, faire partie de l'élite américaine 

d'aujourd'hui ou être un empereur romain environ 30 ans après Jesus 

Christ ? 

L'élite américaine.  

 

Les Egyptiens des 5.000 dernières années ont-ils ouvertement utilisé 

des machines alimentées par électricité ou autre ? 

Ils avaient des choses bien plus avancées que ce que nous avons 

aujourd'hui. 

 

Les Romains d'il y a deux mille ans ont-ils aussi profité d'une certaine 

forme de technologie, un peu comme ce que nous avions peut-être vers 

le tournant du vingtième siècle ? 

Le gratin de la société jouissait de beaucoup de confort moderne mais ils 

ne les partageaient pas beaucoup. 

 

Le progrès humain est une totale illusion à 100%. Des villes modernes 

dans certaines parties du monde et le Tiers-Monde dans d'autres. Cela a 

toujours été ainsi. Par ailleurs, gratte-ciels, embouteillages et ascenseurs 

rapides ne sont pas des signes exclusifs de conditions de vie avancées. 

 

Les Aryens sont-ils les descendants d'une race extraterrestre spécifique, 

peut-être les Nordiques ou les Lyriens ? 

Peut-être. 

 

Quel a été la cause de l'incendie de Rome à l'époque de Néron ? Est-ce 

vraiment arrivé ? 

Les incendies n'étaient pas si rares à Rome et dans d'autres grandes 

villes où la norme était des abris et bidonvilles en bois les uns sur les 

autres. Il y a eu un grand incendie et beaucoup de dégâts, y compris sur 

le palais de Néron. Néron et quelques autres ont été impliqués, mais pas 

pour le nouveau palais de Néron, plutôt en vue d'une rénovation urbaine. 

 

Dans les temps anciens les villes dressaient des murs et creusaient des 

douves pour protéger leurs habitants, les choses ont peu changé. A 

présent nous avons des manières plus avancés d'ordre physiologique 

http://www.paranormal-encyclopedie.com/wiki/Articles/Nordique
https://exotypologie.wordpress.com/les-acartitiens/lyriens/
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comme durant la Guerre Froide où l'idée de la réalité d'une destruction 

mutuelle maintenait les pays en respect. Alors que ces protections 

fléchissaient, d'autres mesures ont pris leur place. 

 

La génération qui dirige les choses aujourd'hui, ce sont les hippies des 

années soixante qui ont eu leur propre révolution contre la génération 

précédente. Chaque génération veut sa propre révolution. C'est comme 

le truc entre parent et enfant, ce dernier se révolte contre le pouvoir 

injuste de ses parents en grandissant. 

 

La grande majorité des Américains n'a pas perdu un seul des droits 

qu'avaient leurs parents et grands-parents. Il y a même beaucoup plus 

de libertés aujourd'hui qu'il n'y en a jamais eu auparavant, croyez-le ou 

non. Peu de gens osaient autrefois défier l'autorité gouvernementale. 

 

Pourquoi nos ancêtres se sont-ils rebellés et sont morts pour cette 

histoire de liberté ? 

Ils ont fait le boulot qui leur était demandé à cette époque et ont reçu leur 

juste récompense. Comme ce sera vrai pour chacun d'entre nous. Les 

Américains ont des vies utopiques en comparaison de l'époque. Mais ce 

bateau s'est échoué et il faudra de la vivacité d'esprit et de la rapidité 

d'action pour le dégager des rochers. Une révolution des esprits et non 

un changement de dirigeant. 

Je sais, tout ça fait partie du grand plan de l'univers et je peux tout à fait 

l'accepter, mais pourquoi cela arrive-t-il ? 

Parce que les gens veulent recevoir les meilleures tomates mais ne 

veulent pas les donner. 

 

C'est fantastique comme l'Amérique a supporté tant de diversité depuis 

si longtemps. Il y a une multitude d'idées sur ce qui fait une bonne 

société et il y a maintenant bien plus d'électeurs rivalisant pour leurs 

propres idées de comment y parvenir. Bonnes ou mauvaises, et toujours 

bonnes pour certains et mauvaises pour d'autres, mais ce bateau va 

continuer de flotter, d'une façon ou d'une autre. Accrochez-vous juste 

pendant les rapides occasionnels. 
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Depuis combien de temps l'homme est-il sur Terre ? 

Des millions d'années, avec beaucoup de travaux de nettoyage entre. 

 

Qu'est-ce qui a transformé les groupes ethniques en ce qu'ils sont 

aujourd'hui ? 

Chinois, Espagnol, Brésilien, Arabe, Juif, Russe, Philippin, Malaisien, 

Vietnamien, Egyptien, Ethipien, Finlandais, Polynésien, Hollandais, 

Italien, Japonais, Indonésien, Coréen, Africain, Roumain, Mexicain, etc, il 

y a approximativement 249 pays/territoires/régions. 

Les Renégats. 

Qu'est-ce qui différencie chaque groupe d'un autre ? 

Les clans d'origine, certains ont été créés ici, d'autres y ont été importés 

ou exilés. Tous les corps humains ont été créés sur Terre, avec fierté ou 

non. 

Est-ce que tout cela est une illusion ? 

Non. 

Les Chinois ont-ils vraiment les yeux bridés ? 

Non. 

Certains groupes sont-ils plus grands, plus petits, plus sombres, plus 

pâles, différents des autres ? 

Oui. 

Il existe environ 249 pays/territoires/régions avec beaucoup de groupes 

et tribus ethniques contenant une telle diversité et de telles particularités 

différant au niveau biologique qu'il est dur d'imaginer que tout cela est 

une illusion. 

Prenez un film fait à Hollywood, disons Star Wars. Beaucoup 

d'accessoires, d'images générées par ordinateurs et d'acteurs. Les 

acteurs sont réels, tout le reste n'est que contreplaqué et programme 

informatique. 

Les Renégats ont-ils créé différentes races de façon à diviser davantage 

et attiser la haine en les gens ?  Ou était-ce plutôt une fonction de 

hiérarchie ou de tri ? 

Un petit peu des deux, et tout un tas d'autres raisons que je vais éviter. 

 

Cette Terre a-t-elle été déjà couverte de villes futuristes dépassant 

largement notre stade actuel, qui ont juste été très bien nettoyées de la 
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surface ? 

Maintes fois. 

 

Pourquoi notre véritable Histoire est-elle cachée ? 

Afin que la plupart des gens puissent trouver le sommeil la nuit. 

 

Pourriez-vous nous éclairer un peu au sujet des anciennes cultures 

remontant jusqu'à l'époque Néolithique et peut-être plus loin ? À propos 

de la spirale ? Qu'est-ce qu'elle a de si important pour qu'on la trouve 

dans différentes cultures à travers le monde comme en Irlande, aux 

USA, en Ecosse, à Malte, à Mycènes, etc etc, tout comme les 

monuments pictographiques dans le monde entier. Qu'est-ce que cela 

signifie ? 

La spirale représente le système solaire, et le voyage au travers d'un 

tunnel tournoyant à très haute vitesse, des choses que les gens se 

rappellent avoir vu et expérimenté qui sont exprimées de façon 

rudimentaire. 

 

Que pensez-vous des chaînes de TV qui diffusent toute l'Histoire et la 

science conventionnelle, en savent-ils plus que ce qu'ils donnent ? 

Ils ne connaissent que dalle. 

 

Au sujet du contrepoids d'évènements et de peuples, la race est-elle 

impliquée ? 

Oui et non. 

 

Le lien des USA avec Israël a été vicié – bien trop d'argent américain va 

là-bas. Je n'ai jamais pu comprendre leurs relations. Est-ce une simple 

raison/excuse américaine pour se soucier de libérer les gens ou une 

raison pour des bases militaires au Moyen-Orient avec des intérêts 

pétroliers ? 

Si c'était pour le pétrole, nous n'aurions pas tout compliqué pour un petit 

bout de terre nommé Israël. Israël a vu le jour grâce à Harry Truman. Il 

ne voulait pas prendre part à la création d'une nouvelle nation Juive au 

cœur même de l'Islam, mais il s'est laissé convaincre. Une puissance 

supérieure voulait que cela arrive et le reste appartient à l'Histoire. C'était 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

en 1947. Israël renaissait en 1948 après deux mille ans  d'éparpillement 

à travers le monde. Truman a pris connaissance des extraterrestres en 

1947. 

 

Tout l'histoire de Gaza est un autre holocauste. 

Peu de gens sauront au cours de cette vie ce dont il retourne vraiment. 

C'est en majeure partie un conflit extraterrestre. 

 

Israël n'existerait pas sans les Etats Unis. 

À quoi ressemblerait aujourd'hui le Moyen Orient si Israël n'avait pas été 

formé à la fin des années 40 ? En l'absence d'Israël, l'agressivité aurait-

elle été canalisée vers d'autres zones au lieu d'être contenue dans cette 

région ? 

La région serait devenue une partie de l'URSS. L'URSS ne se serait pas 

effondré, mais l'Amérique oui. Il y aurait très probablement eu un 

holocauste nucléaire dans les années 70. 

Israël est une épine dans le pied de l'humanité depuis des milliers 

d'années, cette nation a été haïe et enviée durant toute son existence 

par presque toutes les races sur Terre. Je ne peux pas dévoiler 

pourquoi. 

Les individus humains impliqués y sont mêlés pour des raisons 

personnelles ? 

Oui. 

Cela a-t-il quelque chose à voir avec l'histoire des 15.000 ans que vous 

avez mentionnée, aussi bien qu'avec le futur bien-être de la Terre ? 

Oui et non. 

 

Certains disent que les Juifs viennent principalement de l'Europe de l'Est 

au niveau de leur origine génétique, et que par conséquent ils n'ont pas 

de lien ancestral direct avec la terre d'Israël. Des tests génétiques 

récents ont soi-disant prouvé qu'ils descendaient vraiment des premiers 

Israélites. Est-ce vrai ? 

Pas à 100% mais beaucoup d'entre eux sont des descendants. 

Il semble que ce dont nous sommes témoins n'est en gros qu'un conflit 

tribal entre des voisins très proches. Si, comme vous l'avez laissé 

entendre, les Juifs ont une place spéciale dans le jardin d'enfant terrien 
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des extraterrestres, leur statut est-il attribuable à leur système de 

croyance ou à leur génétique ? Ou bien est-ce quelque chose d'autre ? 

Quelque chose d'autre (je ne peux en dire plus). 

 

Les extraterrestres ont-Ils quelque chose à voir avec l'accident du Vol 

1549 US Airways ? 

Certains guides personnels ont fait des heures supplémentaires sur ce 

coup-là. 

 

À quoi ressemblerait une civilisation de genre austère dans toute sa 

splendeur si son modèle était développé au maximum sans entrave ? 

Il y a plusieurs modèles d'austérité sur Terre. On les appelle les pays du 

Tiers-Monde. 

Quelle est la théologie des êtres supérieurs dans les modèles de type 

austère, pourquoi pensent-Ils que leur système est meilleur pour 

permettre aux âmes d'atteindre un niveau supérieur ? 

C'est de la pure cruauté, comme celle des sergents instructeurs. 

Les Renégats sont des forces terrestres pour l'austérité et la misère, 

c'est un boulot pour eux. 

 

Y-a-t-il jamais eu un président des Etats Unis "malveillant" ? 

Pas de malveillant mais un bon nombre de malavisés. 

 

Les Etats Unis ne sont pas nés un accident, ils étaient prévus depuis des 

milliers d'années. Je pourrais entrer plus dans les détails mais alors je 

n'aurais plus de vie à moi. 

 

Hitler et l'Allemagne n'ont ouvert aucune porte vers d'autres réalités. 

Mais ils se sont vraiment vendus aux Renégats. 

 

Qu'est-ce que la vie romaine avait de mieux à offrir ? 

La technologie était magnifique. L'architecture, la nourriture et le vin 

étaient incroyables. La vie était courte et savoureuse. Les gens savaient 

que la vie et la mort ne faisaient qu'un. Il y avait beaucoup de mal dans 

la balance, comme toujours, et comme à l'heure actuelle. 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Vol_1549_US_Airways
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vol_1549_US_Airways
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De nombreuses communautés avancées peuplaient le monde il y a 

douze mille ans. La plupart restent enfouies sous les océans, les mers, 

le sable et les montagnes. 

L'idée selon laquelle notre génération est la civilisation la plus avancée 

jamais vue sur cette planète est réfutée par les preuves qui se trouvent 

devant nous dans le monde entier. Et pourtant la plupart des gens ne 

semblent pas "vouloir" le comprendre. La théorie du singe est plus 

séduisante. 

 

Il y a plus de réalité que de mythe dans la mythologie. Göbekli Tepe 

n'est pas le Paradis, mais ceux qui l'ont construit avaient davantage 

conscience du vrai Paradis que la plupart des gens vivant aujourd'hui.  

 

Le Zimbabwe  a exterminé et chassé beaucoup de ceux qui ont créé et 

entretenu ce grenier à blé de l'Afrique. Mugabe pétait politiquement plus 

haut que son cul, comme tant d'autres qui ont promis à leur peuple 

l'utopie en tuant ceux qui produisait la nourriture, l'argent et le miel que 

tout le monde veut. 

 

Obama est-il un "enfant naturel" des Etats-Unis comme l'exige la 

Constitution pour être éligible au poste de président ? Je sais que c'est 

largement hors de propos dans le schéma d'ensemble, surtout 

individuellement. 

Cependant, si nous ne sommes pas supposés connaitre la réalité de ce 

qui se passe en coulisse - je ne peux pas dire que je comprends tout 

mais j'ai ma petite idée - alors tout ce dont nous pouvons nous "soucier" 

ou sur quoi nous pouvons nous concentrer sont l'état de notre pays et 

nous-mêmes ainsi que notre famille, et cela étant donné je pense que 

l'éligibilité d'Obama a besoin d'être prouvée si nous voulons 

effectivement respecter nos principes et valeurs 

C'est un sujet délicat et il prévaut de laisser le couvercle sur la cocotte. 

La guerre civile ne s'est jamais terminée, elle a été mise à feu doux et 

continue de bouillir et déborder de temps à autre. 

Pour moi comme pour d'autres, c'est une question de morale. Une 

vérification d'éthique et d'intégrité. Mais étant donné le niveau d'intégrité 

de certains de nos dirigeants, je doute que cela mène quelque part. D'un 

https://fr.wikipedia.org/wiki/G%C3%B6bekli_Tepe
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mugabe
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autre côté, je peux comprendre pourquoi ils n'en parlent pas, ce serait je 

pense comme secouer un nid de frelons, n'est-ce pas ? 

Cela provoquerait une plus grande guerre civile. 

 

J'ai entendu des rumeurs au sujet des Nazis s'échappant en Antarctique 

et sur Mars pour y installer des bases. Est-ce que cela est vrai ? 

Ils ont perdu la guerre, certains se sont échappés, d'autres ont été 

relocalisés ici et là, la plupart sont morts et recyclés. 

 

Sous le 3ème Reich, beaucoup de gens se croyaient intouchables, vous 

ne voudriez certainement pas être à leur place aujourd'hui. 

 

Pourquoi les pirates Somaliens ne sont-ils pas exterminés ? Etant donné 

la CIA, le FBI et les dispositifs extraordinaires, cela ne devrait pas être 

sorcier d'annihiler cette petite faction renégate ? 

En raison d'un gros manque de fermeté. De plus, la communauté 

internationale a créé le problème en donnant des millions de dollars aux 

pirates pour les rançons. Ils ont créé le problème en incitant énormément 

les pirates à kidnapper davantage de gens. Une bonne poire nait dès 

l'instant où quelqu'un pense pouvoir négocier avec le mal. 

 

La Guerre Civile Américaine a été un point de transition humain, comme 

le sont la plupart des grandes guerres. Ceux qui y ont combattu ou ont 

été affectés par sa  pure brutalité et folie ont acheté leur ticket dans une 

vie antérieure. Les joueurs n'ont rien à voir avec l'issue de la guerre ou 

les raisons qui se trouvent derrière elle. Je n'y ai pas participé. 

 

La Corée du Nord est un gros problème, mais surtout pour eux. 

 

Quand on aborde les mythes terrestres, les archétypes, les géants, 

l'histoire perdue... cette Terre a été frappée d'un blackout historique, 

scientifique, politique et religieux  ? 

Pour une bonne raison. 

 

Les gens des époques archaïques en savaient bien plus que ceux 

d'aujourd'hui au sujet des anges et des démons parce qu'ils vivaient 
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ouvertement parmi eux. De nos jours, nous existons profondément dans 

nos égos influencés par Hollywood, aveuglés par les préjugés et les 

idéologies donnant la conscience tranquille. Mais tant pis, il faut ce qu'il 

faut pour s'en sortir. Il y a néanmoins des millions de bonnes personnes 

sur cette planète, même si elles n'en sont pas tout à fait conscientes. 

Il y a eu beaucoup de parcelles "utopiques" tout au long de l'histoire de 

cette planète, la plupart inconnues. Dans les temps anciens il était facile 

pour les êtres comme Milton d'installer ouvertement des campements, 

des villes et de magnifiques cités dans l'exercice de leurs fonctions ici.  

Mais ce n'est pas parce que de tels endroits ont vu exister sereinement 

des humains pendant qu'ils étaient dans leurs camps que ces mêmes 

humains ne se sont pas sali et ensanglanté les mains en faisant paitre 

leurs troupeaux en dehors des camps. 

 

Les Articles de la Confédération qui ont été rédigés lors de la fondation 

des USA sont comme un programme informatique, ils sont rapidement 

devenus obsolètes après leur rédaction. 

Je crois que la révolution a juste été une sorte de formalité sordide pour 

donner aux américains l'illusion de la liberté aux Etats Unis; vous n'êtes 

pas d'accord ? 

Tout est une illusion, y compris la liberté. La vraie question est "combien 

de "vraie" liberté mérite chaque individu ?" 

Pensez-vous que ce pays aurait été mieux loti avec les Articles de la 

Confédération ? 

Non. 

Puisque ce genre de scénario s'est produit sur beaucoup d'autres 

planètes, est-ce que l'une d'entre elles a respecté scrupuleusement les 

Articles de la Constitution pour toujours ? 

Non. 

Ma question concerne surtout la liberté aux USA et son image de 

distributeur de démocratie dans le monde. Comment pouvons-nous nous 

balader en essayant d'illustrer cette image alors que nous ne respectons 

pas les droits "démocratiques" des Iraquiens, des Palestiniens, etc ? 

Propagande Renégate. 

 

Le peuple chinois s’est rapproché d’une démocratie et s’est ensuite 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Articles_de_la_Conf%C3%A9d%C3%A9ration
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arrêté, tout comme l’a fait ce char [en référence aux évènements de la 

place Tian’Anmen]. Ce tank n’a pas écrasé cette personne, mais comme 

le peuple de cette nation a hésité dans son combat pour la liberté, le 

gouvernement les a écrasés et reconduits comme du bétail dans leur 

enclos communiste. La Chine a survécu parce qu’elle a trouvé et tété la 

mamelle du capitalisme, sinon ce ne serait qu’un autre pays du tiers-

monde d'une infernale pauvreté. 
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MONUMENTS ET SITES ANTIQUES 
 
 
Beaucoup des premières dynasties et quelques unes pas si anciennes 
ont été dirigées par des extraterrestres. 
 
La plupart des trucs extraterrestres ont été retirés de cette planète. 
Certains sont connus par des spécialistes en antiquités et des 
gouvernements. 
 
Les pyramides de Gizeh et Stonehenge n'ont pas été construits par 
l'homme mais par des extraterrestres s'en servaient pour enseigner 
certaines compétences à la dernière portée d'humains, mais aussi pour 
punir atrocement des entités particulières: les créatures n'avaient pas 
toutes des corps physiques – certaines étaient cependant des âmes 
avancées – non pas les anges déchus de renommée biblique – certaines 
servait à secréter/synthétiser de l'ADN hybride. 
Les pyramides n'étaient pas les tombes de Pharaons, c'était des enclos 
pour de puissantes créatures. 
Les humains n'ont pas construit les pyramides. 
Comme d'autres structures, elles sont des artefacts extraterrestres. 
Les pyramides identifiaient cette planète de la même façon que l'on 
identifie des matières nucléaires ou dangereuses. Ce n'était pas une 
planète pour les visiteurs de passage. C'était un peu comme Alcatraz 
quand la prison était opérationnelle, un endroit dangereux et déplaisant. 
Les pyramides sont les constructions extraterrestres les plus 
proéminentes sur Terre, des preuves indéniables, et ce n'est pourtant 
pas suffisant pour un bon nombre de gens (rires) 
Il n'y a pas de tombes pour Pharaons, elles servaient un objectif horrible 
et contenaient certaines entités bizarres. Mais c'est là toute une autre 
histoire qu'il n'est pas encore autorisé de révéler.   
Beaucoup de choses sont enterrées sous ces sables Egyptiens, qui 
restent secrètes pour une bonne raison. 
Je ne peux pas parler du rôle de prison des pyramides sans utiliser des 
tas de mots – bien trop pour ce fil de discussion et ce forum. 
Quel est leur rôle principal? 
Inspirer la crainte à l'humanité, mais leurs nombreux usages d'origine 
avaient un côté sinistre qui ne serait pas bien accueilli dans notre monde 
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délicat et politiquement correct. 
Nous n'avons jamais su comment construire les pyramides, et nous ne 
pourrions par le faire avec notre technologie actuelle. Oh, il y en a bien 
sûr qui déclarent le pouvoir, il y en a toujours un dans chaque foule.  
Le fait est que les pyramides que nous voyons aujourd'hui à Gizeh ne 
sont que les coquilles vides des structures magiques qu'elles ont été au 
départ.  
Quelle méthode était utilisée pour découper si précisément les pierres 
des bâtiments antiques ? 
Elles n'étaient pas découpées par des instruments de genre humain. 
Je n'ai pas d'informations au sujet des pyramides noires. 
Que diable faisaient un hélicoptère et des véhicules volants dans 
l'Egypte de l'époque, tels qu'on les voit sur certains hiéroglyphes? 
C'était comme aujourd'hui des moyens de transport. Les Egyptiens 
étaient les vestiges d'une civilisation hautement avancée qui avait été 
majoritairement effacée de la planète au moyen d'inondations et 
d'attaques célestes. 
Où sont-ils à présent ? 
Incinérés avec la plupart des autres trucs avancés de l'époque. 
Toutes les pyramides terrestres ont été mises hors-service. 
Les pyramides sont des machines aux facettes multiples qui ont servi 
une multitude de fonctions – et servent encore d'ailleurs. Mais ça ne 
concerne pas le climat/le temps. 
Les pyramides ont été mises hors-service, privées de leur organes 
vitaux. Ce ne sont pas des tombeaux de la façon dont nous entendons 
ce terme. Un sujet plus profond que ce que je souhaite aborder. 
Des structures pyramidales existent-elles sur toutes les planètes ? 
Pas toutes. 
Les pyramides étaient-elles et sont-elles toujours une force d'équilibrage 
énergétique importante pour l'existence de la Terre ? 
Seulement pour l'existence du commerce touristique de l'Egypte et des 
autres pays qui en possèdent. 
Les pyramides ne sont que des monuments rappelant les choses du 
passé ? 
Également. 
Les pyramides ont-elles été utilisées au travers de rituels afin de générer 
des connexions pour que certains habitants "décollent" vers un plus 
vaste contexte ? 
Pas vraiment. 
Les Egyptiens qui ont supposément bâti et exhibé en premier les 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Pyramide_d'Amenemhat_III
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pyramides étaient-ils des restes d'Atlantes ou une seconde génération ? 
Certains l'étaient, les autres avaient été transplantés plus récemment. 
Les pyramides servaient à des êtres supérieurs, non aux humains (je ne 
peux en dire plus) 
Qui effectuait les horreurs qui avaient lieu dans les pyramides ? à qui les 
faisaient-ils subir et pourquoi ? 
C'était une vaste collecte au niveau mondial de "factures" dues par 
d'intéressantes créatures/âmes. 
 
Les cités antiques ont été détruites pour des raisons qui dépassent les 
simples histoires de pillages et conquêtes. Certaines choses restent 
enfouies dans les sables du temps et cachées dans des collections 
privées. Mais la majorité des meilleurs trucs ont été retirés de la planète. 
 
Stonehenge a servi entre autres d'église, de lieu de réunion, de lieu de 
culte solaire, de piste d'atterrissage et on y a aussi sacrifié agneaux et 
mortels avant qu'il ne soit mis hors de service et ensuite abandonné par 
le personnel extraterrestre. 
À l'origine, l'endroit était clos. C'était une structure bien plus grande et 
complexe utilisée en tant que centre d'entrainement et autres choses 
indescriptibles. Indescriptible étant le maître-mot. 
Stonehenge a été adapté à différents usages au fil des ans, mais son 
rôle d'origine concernait diverses entités exprimant de bas plaisirs 
sadiques les uns sur les autres dans un environnement de genre "galerie 
des glaces labyrinthique". Des humains et des animaux étaient ensuite 
ajoutés au mélange. Je ne peux pas approfondir davantage. 
Comment ont-ils amenés là les pierres et les linteaux ? 
Avec aisance technologique. 
Ils ont retirés toutes les preuves et savaient que les humains allaient 
revendiquer ce qu'il reste comme leur.  
Vous pensez que ce n'était pas leur meilleure réalisation ? Les corps 
humains non plus. Certaines choses sont créées inférieures à dessein. 
Stonehenge n'a pas été bâti par les Druides. Je ne peux pas révéler la 
face cachée des pierres. 
 
Le Sphinx a été placé là plus de dix mille ans avant les Egyptiens et sa 
tête est l'œuvre d'un Pharaon qui a édifié son propre portrait sur ce qui 
restait de la tête d'origine. Milton a dit que c'était son portrait à la base 
mais je ne vais pas en tenir compte, ah ah. Bref, il a promis de me dire 
quelle était la tête d'origine mais ne l'a pas encore fait. 
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Y'a-t-il toujours un savoir caché sous des lieux comme le Sphinx ?  
Il y a un savoir caché dans une feuille, si on ne peut pas percer le secret 
de ce qui nous est accessible, il est inutile de chercher des trucs plus 
avancés. 
Le Sphinx appartenait à une civilisation antérieure à l'Egypte 
pharaonique mais qui en a été une source. 
Une grande salle se trouve-t-elle sous le Sphinx, et qu'est-ce qui s'y 
trouve ? 
Il y a une ou deux grandes salles. Il y a à l'intérieur des trucs dont a fait 
abstraction le directeur des antiquités de Gizeh, mais le meilleur a déjà 
été retiré.  
Que représentait le Sphinx à tête de lion ? Vous avez dit qu'il représente 
l'énergie masculine, la virilité. Représente-t-il aussi l'Ere du Lion ?  
La constellation du Lion. 
 
L'Île de Pâques n'était qu'un avant-poste extraterrestre, un des plus 
actifs jusqu'au 18ème siècle. L'île a aussi servi à isoler certains humains – 
je ne sais pas dans quel but. 
 
Le Triangle des Bermudes est comme la Zone 51, on en parle 
beaucoup mais le fait est qu'il n'abrite pas plus de phénomènes 
inexpliqués que beaucoup d'autres endroits sur cette planète – et 
beaucoup de ces phénomènes sont de nature terrestre. 
Il y a un peu plus de circulation extraterrestre sous les eaux par là-bas, 
et des incidents intentionnels ou non se produisent. 
 
L'Atlantide a existé mais ne se trouvait pas aux Bahamas. Je ne peux 
pas en dire plus à son sujet. Si je devais le divulguer, cela pourrait 
facilement être vérifié et je serais sous les feux des projecteurs. Nous ne 
souhaitons pas que cela arrive, n'est-ce pas ? 
Je ne peux en parler à personne, même pas à mes plus proches amis. Il 
y a des OVNI stationnés en de nombreux endroits sur Terre, je ne peux 
pas vous en parler non plus. 
Je ne suis pas arrogant quand je déclare qu'il existait, beaucoup de gens 
le croient et il y en même certains qui savent où il se trouve et gardent 
aussi le silence. 
Les extraterrestres ont-ils créé les Atlantes ? 
Bien sûr que oui. 
Leur ont-Ils fourni une des technologies qu'ils étaient censés avoir ? 
Yep. 

http://channelconscience.unblog.fr/2011/12/16/lere-du-lion-heritage-des-atlantes/
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Ont-Ils détruit l'Atlantide ? Pour quelle raison et comment s'y sont-Ils pris 
? 
Oui, Ils l'ont fait, l'Atlantide était une base d'où Ils ont conçu bon nombre 
des cultures qui sont apparues sur Terre. 
Ils l'ont détruit parce que le travail était terminé, et Ils ne pouvaient pas 
laisser tous ces trucs sympas qu'Ils avaient pour qu'ils soient trouvés. 
Ils l'ont détruit de façon "apocalyptique" à défaut d'un meilleur terme. 
L'Atlantide ne s'est pas plantée, comme le dit Edgar Cayce. Ils ont été 
impliqués dans la constitution de beaucoup des premières civilisations, 
et quand cela a été fait ils ont détruit les preuves de leur existence, 
comme la bande qui s'autodétruit dans Mission Impossible. 
Pour certaines raisons, les extraterrestres ne veulent pas encore que 
sortent ces informations sur l'Atlantide, nous ne sommes pas retournés 
"officiellement" sur la Lune pendant des années pour des raisons 
similaires. Ils n'ont retiré que les signes évidents, ce qui a maintenu leur 
existence dans le domaine des fables, où elle restera jusqu'à ce qu'Ils 
estiment que le bon moment est venu. 
L'Atlantide n'était qu'une des nombreuses civilisations hautement 
avancées qui ont été effacé avant la prétendue "aube de l'homme 
civilisé" il y a environ dix mille ans. 
Si l'Atlantide est apparue et a disparue avant l'itération de l'humanité, 
comment se fait-il que nous le "connaissions" ? 
Parce que beaucoup de gens qui n'étaient pas de cette cité l'ont 
vraiment visitée et s'en rappelaient - beaucoup d'autres cités qui n'en 
faisaient pas partie ont continué par la suite. En outre, l'information était 
transmise oralement à d'autres gens par de mystérieuses personnes. 
L'Atlantide se trouvait en Méditerranée avec des parties dans 
l'Atlantique, il a été délibérément détruit. C'est tout ce que je peux dire. 
Les Atlantes n'étaient pas forcément les gentils, mais c'était sûrement 
des exilés d'autres endroits, comme l'ont été ceux qui les sont venus 
après eux. 
L'Atlantide a été détruite afin de faire de la place pour d'autres. Mais ils 
n'ont pas tous péri, on leur a donné des territoires ailleurs ainsi qu'ici sur 
Terre. 
Je ne peux pas expliquer comment les Atlantes utilisaient les cristaux. 
Les Atlantes comme beaucoup d'autres ont fini leur travail et ont été 
chassés ou déplacés, et leurs activités ont été mises hors-service 
puisqu'elles étaient beaucoup plus avancées que le groupe qui était en 
train de démarrer. 
Les âmes de l'Atlantide ont été dispersées vers d'autres réalités et 
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certaines sont revenues sur Terre. 
Toutes les caractéristiques Atlantes ont été oubliées. 
L'Atlantide détient les plus anciennes archives écrites. 
L'Atlantide a-t-il été détruit parce qu'il était infiltré par des Renégats ? 
Principalement. 
Qu'était exactement le récit de Platon sur l'Atlantide ? 
Des informations écrites et orales transmises à travers les âges au sujet 
d'une civilisation avancée. 
Qu'est-ce qu'ils vénéraient à l'époque ? 
La même chose que toute haute entité vénère: sa progéniture. 
 
Les temples antiques n'ont pas été bâtis pour vénérer les dieux, ils ont 
été construits pas les dieux qui venaient ici depuis divers systèmes 
solaires. 
 
Les Lignes de Nasca, le Machu Picchu, etc, au Pérou: ce genre de 
marqueurs étaient utilisés en de nombreux endroits autour du monde et 
beaucoup ont été effacés par l'expansion de la population et les 
extraterrestres. Ils identifiaient au travers de codes certains contextes 
particuliers en cours. 
 
La cité de Shambala (Agartha) existe-t-elle dans le monde intérieur ? 
Il existe beaucoup de genres d'êtres, certains Renégats, et beaucoup de 
cités au nom interdit. 
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/G%C3%A9oglyphes_de_Nazca
https://fr.wikipedia.org/wiki/Machu_Picchu
https://fr.wikipedia.org/wiki/Shambhala_%28mythe%29
https://fr.wikipedia.org/wiki/Agartha
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DINOSAURES 
 
 
La Terre a été un vrai Jurassic Park. 

 

Un terme a été mis aux dinosaures; ils ont eu un long et florissant 

parcours, après tout. 

 

Beaucoup d'espèces ont survécu, y compris certains dinosaures, qui ont 

été modifiés en oiseaux. Les oiseaux ont été fabriqués avec certaines 

parties restantes de dinosaures. 

Ce que certains appellent l'évolution n'est rien de plus qu'une confection, 

une conception, et les oiseaux que nous connaissons aujourd'hui ont été 

confectionnés quelques temps après la période jurassique. 

Personne n'a dit que ça avait été un nettoyage complet; Ils ont retiré les 

trucs vraiment gros et dangereux tout comme d'autres formes de vie qui 

n'avaient rien à faire dans la phase suivante de vie sur Terre.  

 

Milton ne fabrique pas de dinosaures, c'est un autre département. 

 

Ce système solaire était plus actif à l'époque qu'il ne l'est maintenant, il 

était alors rempli de ce que nous appelons des sociétés futuristes 

occupant bon nombre de planètes, lunes et stations spatiales. La Terre 

était un autre genre de zoo à l'époque, un zoo gratuit pour tous les 

habitants de ce système solaire. 

 

Les dinosaures et toutes formes de vie sur cette planète ont été 

principalement créés pour développer l'écosystème, zoo et parc à thème 

restaient secondaires. 

 

Une fois leur rôle accompli, les dinosaures ont été démantelés, mais des 

humains d'un niveau supérieur ont vraiment vécu ici au cours de toute 

l'ère jurassique. 

 

Beaucoup de "gens" faisaient des "ouhs" et des "ahs" parce que ces 
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dinosaures et toutes les autres créatures avaient été placés sur Terre 

presqu'uniquement pour le plaisir des humains et d'autres entités. La 

Terre était le vrai Parc jurassique de ce système solaire. 

 

Je n'ai pas vu de dinosaures mais on m'a dit qu'il y a actuellement plein 

de planètes où vivent des dinosaures et d'autres créatures intéressantes 

dans toute la galaxie.  

 

Quel rôle avaient les dinosaures ? 

Un double-rôle, la même chose que nos parcs zoologiques ainsi qu'un 

rôle dans l'équation écologique. 

Qu'est-ce qui les a exterminés ? 

Le zoo a fermé ses portes quand le rôle des dinosaures est arrivé à son 

terme. 

Ils ont servi un objectif et puis c'était terminé. Il y a en ce moment des 

dinosaures et d'autres créatures de ce genre sur beaucoup de planètes 

au travers de la galaxie, qui servent en tant que zoo et mécanisme 

écologique dans le processus de terraformage. 

 

Les dinosaures ont toujours existé et se trouvent sur plusieurs planète de 

cette galaxie en ce moment-même. Seuls quelques un ont été placés sur 

Terre. Il y en a quelques uns sur et sous Terre aujourd'hui, mais rien 

comme dans le passé. 

 

Les dinosaures étaient pourvus d'intelligence. Plus que le chien ou le 

dauphin, à vrai dire. 

 

Ils n'ont pas rétréci pour devenir des oiseaux, certains avaient cependant 

des caractéristiques d'oiseau et des plumes. Ils étaient colorés, 

beaucoup d'entre eux était venimeux et certains étaient furtifs. Certaines 

âmes de genre humain ont débuté leur carrière en tant qu'animaux 

sanguinaires. 

 

La Terre était un parc zoologique, il y avait des habitants ici et beaucoup 

de visiteurs venus d'autres endroits du système solaire. 
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Les dinosaures "se sont arrêtés là" il y a environ 65 millions d'années ou 

bien avant ? 

Certains ont été mis hors service plus tôt, d'autres plus tard. 

 

Les dinosaures n'étaient pas issus de l'évolution mais directement créés 

? 

Jusqu'au dernier os de tyrannosaure. Les humains croient que l'oiseau 

est une évolution du dinosaure en raison des plumes, des griffes et des 

pattes. Certains humains ont vraiment du temps à perdre. 

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

GUERRES 
 
 
L'Amérique a perdu la guerre du Vietnam, mais grâce à cette guerre, un 
échange nucléaire a été épargné au monde.  
 
Certains extraterrestres ont fourni à Staline puis à Hitler et d'autres des 
capacités anormales pour semer le chaos.  
 
L'Amérique n'a la bombe atomique que parce que des êtres supérieurs 
leur ont donné afin de mettre un terme à des résidus inférieurs terrestres. 
 
Les guerres servent une plus large cause dépassant l'individu. 
 
On ne fait que donner des jouets de plus en plus potentiellement 
dangereux à des humains de plus en plus immatures. Cela n'a pas 
beaucoup de sens selon moi. 
Interdire les armes prive d'armes à feux les honnêtes citoyens, pas les 
dangereux criminels. C'est le même principe. 
Cette planète n'a jamais été un endroit paisible. Depuis le début, avant la 
technologie, la parabole d'Abel et Cain parlait de fratricide parce que l'un 
des frères jalousait ce qu'avait l'autre. 
Pendant des milliers d'années, les gens en ont plus tué d'autres avec 
des couteaux et des épées lors des pillages ou en s'en prenant aux 
femmes et aux esclaves, parce qu'ils n'avaient rien de mieux à faire. 
Le monde va continuer à l'identique, même quand nous irons dans 
l'espace. Parce que c'est une planète guerrière, et les humains qui sont 
envoyés ici le sont pour la plupart parce qu'ils ont envie de pillage et du 
sang répandu qui l'accompagne. 
Avez-vous remarqué quels films et jeux sont les plus populaires ? 
Nous sommes néanmoins ici pour nous élever au dessus de la fange ou 
pour sombrer dedans. Nous avons vraiment le "libre arbitre". 
 
Certaines guerres sont autorisées à arriver, d'autres sont encouragées à 
se produire. Aucune explication ne conviendrait, vous le savez. 
 
Où irions-nous sans un peu de propagande avec notre bol de céréales 
chaque matin ? 
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Chaque génération a sa propre "catastrophe imminente", regardez vos 
bouquins d'histoire. 
Celle de nos jours sera-t-elle celle "avec un grand C", celle qui va mener 
à sa fin le monde tel qu'on le connait ?... 
Sûrement pour un tout petit nombre, mais la grande majorité continuera 
de vivre pour voir le prochain scénario de fin du monde, puis le suivant, 
et encore le suivant... pour toujours. Les guerres sont la seule constante 
sur les planètes comme la Terre. Que ceux qui en ont marre des guerres 
réparent leurs actes et ils ne reviendront pas ici. 
 
La Guerre froide était bien réelle, l'ennemi aussi, et la vie sur Terre aurait 
dramatiquement changé pour les humains en ce qui concerne les 
niveaux et conditions de vie, si cette guerre était partie dans l'autre sens. 
Nous autres humains ne savons jamais vraiment ce qui se passe et on 
nous dit dans un jargon politique des choses qui ont du sens à nos yeux.  
La plupart des guerres majeures sont en fait livrées par des 
extraterrestres au moyen d'humains et de pays. 
 
Si cela a si bien marché le siècle dernier, quelles sont les chances que 
cette foutaise de "guerre contre la terreur" soit juste une autre "guerre 
froide" d'aujourd'hui, fabriquée pour détourner l'attention du public du 
phénomène OVNI/extraterrestre, et une raison pour dépenser de vastes 
sommes dans leurs programme spatiaux secrets ? 
C'est une véritable guerre entre forces et puissances étrangères à ce 
monde mais le plus gros de l'humanité va sûrement en être les 
bénéficiaires ou les victimes, selon le résultat. 
 
Une certaine quantité de la structure de pouvoir Nazi a-t-elle été 
relocalisée aux USA après la Seconde guerre mondiale ? 
Des Nazis comme des Communistes sont arrivés dans notre pays avant 
et après cette guerre, et ils sont plus forts que jamais mais leurs 
organisations emploient d'autres noms et slogans plus séduisants.  
 
Le Japon et l'Italie étaient-ils alliés aux mêmes extraterrestres que les 
Allemands pendant la seconde guerre mondiale ? 
Oui. 
Ces pays sont-ils toujours sous le contrôle des mêmes extraterrestres ou 
ces derniers n'ont-Ils fait que se servir d'eux pour ensuite les jeter ? 
L'Asie, le Moyen-Orient, l'Indonésie, l'Amérique du Sud et quelques 
autres endroits en abritent toujours. 
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Les guerres ont de nombreuses raisons mais la principale est de 
changer les choses au maximum. Changer le paysage, les vieilles idées, 
les moeurs, la culture, l'Histoire est effacée et une nouvelle commence. 
Parfois pour le meilleur, parfois non. Ce sont des batailles entres bons et 
mauvais extraterrestres avec le concours de bons et de mauvais 
humains. 
 
Les extraterrestres étaient impliqués dans la Guerre Civile Américaine. 
Que se passait-il selon Eux et qu'est-ce qui était en jeu ? 
L'animosité et la rancune des deux camps avait besoin de se répandre.  
À quoi ressembleraient les USA aujourd'hui si l'issue de la guerre avait 
été inverse ? 
Il n'y avait pas d'autre issue possible. L'ensemble de la chose était 
orchestrée. Mission accomplie. 
 
Qu'est devenu Napoléon Bonaparte ? 
Il travaille toujours à retirer sa main de sous son manteau sur une autre 
planète. 
D'un point de vue extraterrestre, quel était le but des guerres 
Naopéloniennes ? 
Comme pour la plupart des guerres, mélanger les graines, l'ADN, le 
répandre partout. 
 
Pearl Harbor a été autorisé à se produire. Quelques personnes au 
sommet le savent, ils ont ficelé l'évènement. Les Américain étaient de 
grands pacifistes et seule une attaque sur le sol américain pouvait les 
sortir de leur léthargie. La seconde guerre mondiale portait sur beaucoup 
de choses, y compris une lutte de pouvoir entre certains extraterrestres. 
L'Amérique n'était pas puissante avant la guerre et est devenue très 
rapidement et miraculeusement une super-puissance. L'Allemagne aussi 
est devenue aussi une super-puissance en très peu de temps.  Un fait 
que peu de gens ont remarqué. 
 
Il y a beaucoup de pays en guerre et cela n'aide pas beaucoup leur 
économie. L'Italie est entrée dans le jeu de la guerre dix ans avant 
l'Allemagne et ils n'ont jamais abouti à rien si ce n'est une dette pour 
Hitler. 
 
Puisque de mauvais extraterrestres "aidaient" l'Axe du mal, et que selon 
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les rumeurs des scientifiques travaillent pour Hitler sur des vaisseaux 
extraterrestres "récupérés", pourquoi n'ont-ils pas gagné ou fait 
progresser ces trucs afin de gagner ? 
L'Amérique possédait son propre arsenal de gadgets extraterrestres, qui 
a bloqué l'action de l'URSS et arrêté le Japon. L'URSS avait un faux 
allié. Si Hitler n'avait pas trahi la Russie, il aurait gagné. Mais il savait 
qu'il devrait finir par devoir museler la Russie, il a mal choisi son 
moment. 
Puisqu'il y a des mondes comme la Terre où les pouvoirs de "l'Axe" on 
gagné, pourquoi n'est-ce pas arrivé ainsi cette foi-là ? 
À l'instar des flocons de neige, chaque situation est différente bien que 
semblable et trouve une issue différente en fonction des acteurs. 
Les deux gouvernements ont été soutenus par des extraterrestres 
pendant la seconde guerre mondiale, mais par quel moyen ? 
Les progrès technologiques sont la clé. 
 
Je croyais que c'était les services secrets américains qui avaient détruit, 
ou dumoins sévèrement affaibli, l'économie de l'URSS. Ce n'est pas vrai 
? 
Pour commencer, le communisme n'est pas une très bonne économie. 
Le statut de super-puissance de l'URSS ne leur était valu que parce 
qu'ils possédaient un large arsenal de missiles nucléaires pointés sur 
l'Europe et les USA. Ce qui leur a mis fin est qu'ils ne pouvaient pas se 
maintenir au niveau de l'armée américaine. L'URSS n'a jamais été rien 
d'autre qu'un pays du tiers-monde avec des armes nucléaires. C'est ce 
qui la rendait très dangereuse. 
 
Une bombe nucléaire sera-t-elle un jour utilisé au cours d'un guerre sur 
Terre ? 
C'est arrivé pendant la seconde guerre mondiale. La réponse est oui. 
 
Que se passait-il dans les coulisses de la première guerre mondiale ? 
Vous avez dit qu'Hitler avait venu l'Allemagne aux Renégats, mais quelle 
était la connexion extraterrestre de la première guerre mondiale ? 
Crise de croissance. L'industralisation a fait passer le monde de 
l'enfance à l'adolescence. Et les adolescents (pays) avaient besoin 
d'espace, même s'ils devaient empiéter sur celui des autres pour l'avoir. 
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XIII 
LE FUTUR 
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L'AVENIR 
 
L'avenir n'est pas gravé dans le marbre. Il y a des niveaux de réalité et 
de dimensions, et par conséquent beaucoup de choses étranges sont 
possibles – mais inexplicables en termes humains. Les extraterrestres 
ont la capacité de voir dans ce que nous comprenons comme l'avenir, 
mais qui n'est pas l'avenir – si vous me suivez. Bref, il y a plus d'un futur 
pour chacun sur cette planète, mais cela ne s'applique pas aux êtres 
comme Milton aux niveaux supérieurs.  
Je vous avais dit que c'était bizarre (rire). 
 
Il n'existe pas de "ténèbres", ce qui est ténébreux l'est parce que vous le 
laissez l'être. Votre esprit est pure lumière, et seul vous avez le pouvoir 
de baisser l'éclairage. 
 
Le pétrole est-il vraiment une biomasse en décomposition ou est-ce 
quelque chose d'autre ? 
Les hydrocarbures viennent de l'espace, comme la plupart des éléments 
trouvés sur Terre. Certains sont le produit de biomasse, mais une grande 
partie a été conçue, préparée et installé dans le but d'être utilisé par 
nous autres humains actuellement. Cela fait partie du programme à 
petits pas de retour vers les étoiles. 
 
La crise économique: 
Le problème est que peu de gens au pouvoir ou non comprennent 
vraiment comment marchent les choses. L'économie même simple 
pourraient passer pour de la physique nucléaire. Par conséquent, c'est 
un miracle que nous en soyons si bien sorti pendant si longtemps. Peut-
être que l'ignorance est finalement en train de nous rattraper. 
Notre gouvernement est détraqué. C'est une imposture corrompue par 
les pots-de-vin, et nos politiciens ont tous été achetés. 
Waoh ! Ce n'était jamais arrivé avant... 
Notre gouvernement a permis à la classe moyenne de se faire avoir, 
encore et encore ces dernières années, pas de travail, pas d'assurance-
maladie, pas d'éducation, pas de logement convenable... juste le 
terrorisme et d'éternels conflits, et plein de profiteurs de guerre. 
Vous savez que quelque chose ne tourne pas rond ici, beaucoup 
d'entreprises font faillite en raison du manque de personnel compétent – 
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ou de personnel tout court d'ailleurs. 
En 1957 mon père a fait l'erreur d'amener son petit commerce de 
boulangerie d'Italie jusque dans le New Jersey et a du le fermer trois ans 
plus tard parce que les boulangers qu'il engageait n'arrêtaient pas de 
venir ivres et en retard. 
Quand sa boulangerie a mal tourné, nous sommes presque morts de 
faim et avons mis environ dix ans à récupérer. 
J'ai perdu mon entreprise pour la même raison, je construis des maisons 
et le peu de charpentiers que je pouvais trouver ne se présentaient pas 
au travail alors que je les payais bien – quand ils étaient là, bien 
entendu. 
Alors pardonnez-moi si je ne crois pas à la phrase "il n'y a pas de 
travail". 
Quand l'Amérique éternue, le reste du monde prend froid. Autrement dit, 
si notre économie bat de l'aile, les choses empirent en Italie et ailleurs, 
c'est une simple réalité économique. 
Ceux qui prennent le temps de s'intéresser à l'Histoire apprendront que 
le monde a toujours été en récession quelque part. 
Les récessions sont proches à chaque fois que des élections se 
préparent, vous n'avez pas remarqué ce phénomène ? 
Suite au krach de 1929, certaines personnes ont mis leur argent dans 
leur matelas. Personnellement je pense que la meilleure solution serait 
un bon remontant, surtout pour tous ces prophètes alarmistes et 
nerveux. 
L'or n'a pas grand chose à voir avec notre système monétaire si ce n'est 
de fournir l'illusion de soutenir l'argent papier. Le pétrole ou l'eau 
pourraient servir pour la même chose – là où il y a pénurie d'eau. En 
Amérique, la FDIC garantit l'argent qu'on place dans les banques. Mais 
si tout le monde retirait son argent en même temps, la garantie serait 
annulée. C'est une illusion que de laisser les fonds circuler et croire 
contenir la panique. 
La crise est-elle une opération d'assainissement extraterrestre ? 
Il y a trois ans, la boule de neige était petite. La Réserve Fédérale est 
passée d'un taux intérêt zéro parfait à 6,5. Ils ont fébrilement relevé les 
taux sans laisser le temps aux gens de s'engager à des taux fixes. Une 
économie bien robuste a été paralysée de force, et pique maintenant du 
nez par fausse crainte de l'inflation. La Réserve Fédérale a tout bien 
foutu en l'air, a détruit d'incalculables trilliards de dollars de fond propre 
dans le logement et les organismes qui soutiennent cette industrie. Si un 
pays étranger avait commis une toute petite fraction de ce genre de 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Federal_Deposit_Insurance_Corporation
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dégât, nous les aurions balayés de la planète à coup d'arme nucléaire. 
Ce qui est drôle c'est que la Réserve Fédérale n'est pour ainsi dire pas 
tenue responsable. Soit dit en passant, je ne suis pas contre la Réserve 
Fédérale en elle-même, ce n'était pas une conspiration, c'était tout 
bêtement une grosse erreur humaine. 
Le monde ne va pas toucher à sa fin. Le marché boursier va être secoué 
dans tous les sens mais il ne va pas s'effondrer. Le match financier est 
en train de changer, et un changement de cette ampleur peut être 
effrayant. L'économie échappe aux économistes comme la pesanteur 
aux physiciens. Tout est question de micro et de macro, de petit et de 
grand, ils n'ont que des théories. Il n'y a pas de Boson de Higgs en 
économie non plus. 
Briser les reins du capitalisme est la marque des Renégats. Beaucoup 
sont ici-même. L'Amérique a contribué à l'ambiance négative envers le 
capitalisme. En fait, la plupart des gens dans le monde méprisent le 
capitalisme. Le Capitalisme est le meilleur moteur de prospérité et de 
liberté, rien d'autre d'en délivre autant des deux. Les extraterrestres 
aident à mettre en place ce que les masses pensent "vouloir". 
90% du désastre financier en cours sont basés sur la peur; la panique 
est le meilleur moyen de faire couler une entreprise ou un pays si une 
partie suffisante du troupeau part en débandade. La panique est en 
place mais il n'y aura pas de dégâts durables en dehors de quelques 
nerfs en pelote. Des gens comme des entreprises vont perdre de 
l'argent, et des gens comme des entreprises vont en gagner. 
 
Les cartes sont mélangées de temps à autre, tout l'est à dessein. 
Une fois que cessera l'hyperbole de l'effondrement des économies 
mondiales, les choses vont revenir plus ou moins à la normale.  
Vous avez signalé que d'ici quelques décennies, en dehors d'une 
catastrophe naturelle ou d'une pagaille "économique", aucune 
intervention extraterrestre n'était prévue à l'horizon... la crise en cours 
est-elle une pagaille économique ou non ? 
Pas de façon significative. 
Je me demande pourquoi les extraterrestres est en train de détruire les 
banksters. 
Ces satanés créanciers ! Leurs tables sont renversées de temps en 
temps. Même Jésus leur a fait. 
Dommage que la plupart des gens ne voient pas l'influence 
extraterrestre là-dessus. C'est drôle comme les journaux/blogs/grands 
médias feignent l'ignorance. 
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Ils sont ignorants, comment pourraient-il faire autrement ? 
L'ensemble de l'économie s'en sortira bien. 
 
Le changement est dans l'air... comme il l'est toujours... et le sera 
toujours. 
 
L'avenir est plus radieux que ce que prévoient la plupart des 
pronostiqueurs, la Terre ne sera jamais réduite à 500 millions 
d'habitants, la population va continuer d'augmenter tout au long de ce 
siècle et jusque dans le prochain où elle pourrait se stabiliser.  
 
Des montagnes russes nous attendent, certains vont désespérer, 
d'autres non. Tout dépend de comment on choisit de voir cette vie, ce 
monde, cette illusion conçue pour faire ou défaire chacun d'entre nous. 
 
Oui, un basculement des pôles va se produire, mais plusieurs 
générations verront le jour avant de s'en inquiéter. 
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FIN DU MONDE 
 
 
Nous entamons une phase phénoménale de changement, les problèmes 
de cette planète ne sont qu'une distraction et non un obstacle à l'avenir. 
Pendant que nombreux craignent le futur et croient que la vie sur cette 
planète est en train de sombrer, de fantastiques changement vont avoir 
lieu sous leur nez. Beaucoup vont y participer, et nombreux vont courir 
se cacher par crainte du changement. 
 
Il n'y aura pas de fin des temps ni d'Armageddon comme décrit dans la 
Bible ou autre anciens documents décrivant une destruction mondiale. Il 
y aura cependant un changement important au niveau technologique et 
des conditions de vie  alors que nous nous préparerons à affronter les 
défis du voyage spatial. 
La plupart des gens ne vont même pas le remarquer, alors que ceux qui 
attendent le grand changement, la révolution ou d'être emmenés dans le 
ciel par un sauveur sachent que ça ne va pas arriver. 
L'Armageddon est en gros le génocide ou le massacre de toute une 
race, ce qui est arrivé régulièrement tout au long de l'histoire jusqu'aux 
temps modernes – ça continue aujourd'hui, et ça continuera à l'avenir. 
Il n'y aura pas d'explication pourquoi parce qu'elle ne conviendrait pas à 
la plupart des gens. 
 
Il n'y a aucun conflit majeur en préparation en dehors de la guerre contre 
la terreur. 
Il n'y aura pas d'holocauste nucléaire mondial. 
 
Le monde ne court aucunement à sa perte. Certains humains peuvent 
penser que nous avons ce genre de pouvoir sur la Terre, mais non. 
 
Les extraterrestres ne permettront pas que la Terre soit détruite par 
nous, d'autres extraterrestres ou des astéroïdes. 
 
La vie telle que nous la connaissons sur Terre va continuer pendant des 
milliers d'années avant que n'arrive le "grand effacement". 
 
Il faut admettre que nous autres humains aimons les vives émotions 
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dans nos vies et nous sommes par conséquent attirés par ceux qui 
passent maître dans l'art de vendre des histoires dramatiques qui créent 
de vives émotions en nous. 
En raison de nos angoisses innées, nous sommes une proie facile pour 
la propagande de genre pessimiste. 
Le monde n'est pas en train de sombrer. Il rencontre quelques bosses en 
chemin, comme il l'a toujours fait, ça d'accord. La population ne va pas 
diminuer mais augmenter, et les conditions de vie vont s'améliorer 
considérablement pour de plus en plus de gens au cours des prochaines 
décennies, puis passeront à la vitesse supérieure pendant plusieurs 
centaines d'années à venir. Ça ira beaucoup mieux pour ceux qui 
prévoient d'être ici dans si longtemps: villes dans l'espace et tout 
l'éventail d'équipements que possèdent les planètes futuristes. 
Un bon conseil: dès qu'un prophète de malheur se rapproche, fuyez 
dans le sens opposé. Tout ce qu'ils veulent c'est votre argent et votre 
âme s'ils peuvent l'avoir. 
 
Les extraterrestres laisseraient-Ils arriver une guerre nucléaire mondiale 
ou une catastrophe colossale comme un énorme météore frappant la 
Terre ? 
Cette planète subira autant de dommages qu'Ils le permettront, mais des 
ravages à l'échelle mondiale sont hors de question. 
 
Les humains ne vont pas s'éteindre avant plusieurs milliers d'années. 
 
Je pense personnellement que certaines personnes prennent la vie bien 
trop au sérieux, surtout les jeunes. Ils semblent être préoccupés par la 
vitesse à laquelle changent les choses dans ce monde. Eh bien les 
choses vont changer encore plus vite technologiquement parlant alors 
attachez votre ceinture et avalez votre pilule pour le mal des transports. 
Ou bien arrêtez de lire les journaux, la seule chose qui change vraiment 
dans les journaux, c'est la date. Ces conneries de fin du monde font la 
une depuis l'invention de la presse écrite, et à présent c'est partout sur 
internet. Courez vous cacher, le ciel nous tombe sur la tête, le Nouvel 
Ordre Mondial va vous emporter, l'enlèvement de l'Eglise devrait arriver 
d'un instant à l'autre, Britney Spears a une autre sale coupe de 
cheveux... ça n'arrête jamais ! Qu'est-ce qu'il faut faire ? Que dites-vous 
d'en rire ? 
 
Le basculement des pôles pourrait faire un chouette film, mais pas grand 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Enl%C3%A8vement_de_l'%C3%89glise
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chose d'autre. 
 
Qu'est-ce qui sera différent avec notre civilisation pour l'empêcher de 
finir comme l'Atlantide et Cie ? 
C'est comparer des pommes et des oranges, l'Atlantide c'était les 
pommes et nous sommes les oranges. Et nous autres oranges avons 
pour mission de peupler non seulement cette planète mais aussi 
l'espace, les lunes et d'autres planètes de ce système solaire. Ensuite Ils 
nous feront voler en éclats, mais nous avons encore bien des siècles à 
parcourir. 
 
Ce contingent humain dont nous faisons partie est prévu d'être ici pour 
beaucoup d'autres millénaires avant d'être désactivé. Il y aura sûrement 
des guerres, famines, épidémies, maladies et catastrophes naturelles 
comme dans le passé, mais rien de catastrophique. La population 
terrestre va continuer d'augmenter et devenir plus prospère, même si 
certaines entités et humains vont essayer d'enrayer ce progrès au 
moyen de manigances politiques, comme ils l'ont toujours fait.  
 
Beaucoup de gens semblent penser que les choses empirent, mais 
comparé à quoi ? Le Moyen-âge, les deux premières guerres mondiales 
? La Corée et le Vietnam ? Les choses vont toujours mal parce que nous 
autres pensionnaires ne sommes pas des anges... 
 
Quel est le but de toutes ces histoires au sujet d'un basculement des 
pôles, 2012 et la planète Nibiru ? Est-ce juste pour distraire l'attention 
des gens d'autre chose ? Ou bien pour les maintenir en permanence 
dans la peur ? 
Les deux. Nous autres humains aimons le drame, et la plupart d'entre 
nous aimeraient qu'arrive quelque chose d'important parce que leur vie 
les ennuie, et tout changement dramatique potentiel les émoustille. 
 
Il n'a jamais appartenu aux humains de détruire le monde, ils peuvent 
seulement détruire l'âme humaine au moyen de la peur et de la division. 
Diviser et régner par la race, la situation économique, la religion, la 
haine, et surtout la jalousie. 
 
Si la Fin arrive, vous nous le direz ? 
La fin arrive en grande partie individuellement. Et non, je ne le dirais pas. 
Mais la fin du monde n'est pas proche, le début peut-être. 
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PROPHETIES 
 
 
Il existe beaucoup de choses pour nous détourner de notre objectif. 

Nous cherchons tous ces raccourcis – il est préférable de ne pas les 

trouver. 

 

Les prophéties ont deux fonctions: l'une est de contrôler les gens, l'autre 

est de leur vendre quelque chose. Les deux stratégies ont rencontré 

beaucoup de succès. 

 

"Chacun recevra une marque sur la main droite ou sur le front, et 

personne ne pourra acheter ni vendre, sans avoir la marque (...)" 

(Apocalypse 13:17) 

C'est terminé depuis longtemps et cela n'a pas le moindre sens 

aujourd'hui ni n'en aura dans les temps futurs. 

 

1984, 2000 [et 2012, ndt] ont été les trois gros trucs qui allaient nous 

couper le sifflet... Les humains se nourrissent de "sombres 

perspectives". 

 

Que ceux qui prônent la paranoïa et la panique s'enfuient dans les 

collines ! Que les autres continuent de faire ce qu'ils font. La vie va 

continuer avec ses hauts et ses bas, comme elle l'a toujours fait. Ceux 

qui sautent du bateau à chaque fois qu'il heurte une petite vague 

n'attraperont jamais aucun poisson. 

 

Deviner ou prédire l'avenir a toujours été une occupation lucrative. Et 

certains de ceux qui le font sont sûrement doués avec leurs tours de 

passe-passe. La plupart des magiciens ne font jamais de vraie magie 

mais les meilleurs rameutent toujours une foule parce qu'ils sont bons. 

 

L'avenir et ce en quoi il consistera sont des choses individuelles, et ceux 

qui sont aveuglés par les perspectives d'avenir ne font pas attention à 

leur présent, qui en fin de compte produira leur avenir. 
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Pendant que nous sommes distraits par ce qu'il y a dans une des mains 

du magicien, l'autre main nous fait les poches. Perdez le présent et vous 

n'aurez pas d'avenir. 

 

Je ne souhaite mettre fin aux espoirs et aux rêves des gens mais aucun 

alignement galactique spécial ne va avoir lieu au cours d'une année 

particulière. Bon sang, ça pourrait arriver demain - ou pas. 

 

Pourquoi les humains réclament-ils des prédictions sur l'avenir ? 

Cela nous fait penser à autre chose que nos problèmes, et nous 

empêche d'avoir à les résoudre. 
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NIBIRU / PLANETE X 
 

La 10ème planète récemment découverte est-elle l'ancienne Nibiru ? 

Non. 

 

La planète X, également connue sous le nom de Nibiru, est selon la 

légende une planète située au-delà de Pluton, où a débuté une des 

premières civilisations terrestre, celle des Sumériens. 

 

Aucune comète de taille importante ne va frapper la Terre, mais le fait de 

le craindre va stimuler sur Terre la technologie de l'ère spatiale au même 

titre que d'autres programmes spatiaux. 

Les extraterrestres ne vont pas laisser une comète détruire la Terre, 

c'est une des nombreuses fonctions de leurs avant-postes. 

 

La Planète X n'est pas responsable des anomalies climatiques 

terrestres, qui sont en lien avec le soleil. Mais il y a des planètes de ce 

genre qui glissent dans l'espace sombre et profond à la périphérie de ce 

système solaire, rôdant en silence... 

 

Aucune planète X ne se dirige par ici et notre planète ne va pas être 

détruite par quoi ou quoi que ce soit. 

 

La Planète X n'arrivera pas. Et quand bien même elle arriverait, qui donc 

peut avoir envie de vivre sous terre avec les autres sardines paranos ? 

Si les gens pensent que la vie est nulle actuellement, elle serait vraiment 

archi-nulle si le moindre de ces trucs arrivaient à la planète – et les 

chanceux seraient ceux qui sont morts et partis en un meilleur endroit. 

Détendez-vous les gars, le ciel ne nous tombe pas sur la tête. Mais 

chacun d'entre nous va mourir quand il aura fini de purger sa peine et ira 

dans un autre endroit, bien meilleur pour beaucoup d'entre nous. 

En attendant, tirez le meilleur de cette vie – c'est un cadeau, ne la 

gâchez pas en raison d'une quelconque crainte malavisée. 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/%2890377%29_Sedna
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La Planète X est-elle la même chose que Nibiru ou la planète du 

Jugement Dernier ? 

Elles sont interchangeables, c'est utile au facteur confusion. 

Il y a les planètes et puis il y a les planètes. Certaines restent dans les 

parages, d'autres se déplacent comme de gros vaisseaux. 
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2012 
 
[Toutes ces réponses ont été données bien avant le 21 décembre 2012, Ndt] 
 
 

Les extraterrestres vont-Ils se montrer au grand jour vers 2012 ? 

Cela m'étonnerait. Cependant beaucoup plus de gens vont travailler 

avec eux et le savoir. 

 

2012 ne sera qu'une autre année pour avoir à payer des impôts, nous 

lever et aller bosser, prendre des vacances, nous réjouir de bonnes 

choses et nous attrister de mauvaises. 

 

Beaucoup de gens s'excitent au sujet de l'année 2012 et de 

changements terrestres, mais ce qu'Ils me disent ne présage rien de 

significatif. Il y aura sûrement plusieurs milliers d'autres humains 

informés de l'existence de vie extraterrestre. On ne me dit rien en dehors 

de ça. 

 

La vie sur Terre n'a jamais arrêté de changer et ne le fera jamais, la 

plupart des gens ne le remarquent jamais. 2012 ne sera guère différent. 

 

Ne comptez pas trop sur 2012, ce sera l'année la plus quelconque 

jamais vue. Ce sera l'année la plus ordinaire de ce siècle sauf pour 

quelques uns. 

 

Quelque chose va-t-il arriver entre maintenant et 2012 que vous 

n'évoquez pas ? 

Rien que la plupart des gens ne connaissent pas déjà, comme le Sida ou 

un ou deux autres virus, une catastrophe naturelle ici et là, et peut-être 

une petite escalade dans les zones politiques sensibles. Mais pas de 

catastrophes mondiales venues de l'espace ni de destruction nucléaire 

de la planète. La majeure partie de l'humanité va juste avancer et passer 

2012 comme si c'était juste une année de plus. 
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Pourquoi beaucoup de gens font-ils une fixation sur le calendrier maya 

de fin de cycle 2012 ? 

Je ne reçois aucun "message d'urgence" d'aucune sorte, bon sang 

Milton ne pourrait être décontracté qu'en étant mort. C'est davantage un 

reflet de la personnalité des individus qui captent ces signaux que de 

réels signaux.   

Je pense que ça sert davantage un point de vue politique humain qu'une 

réalité ou un point de vue extraterrestre. 

Pourquoi diable les extraterrestres s'inquièteraient-ils ? Ils orchestrent 

tout ce qui se passe sur cette planète. S'Ils veulent vraiment changer 

quelque chose, Ils n'ont qu'à claquer des doigts ou appeler leurs 

contacts. 

 

Est-il exact que la Terre traverse une zone d'énergie supérieure dans la 

galaxie et qu'elle atteindra le point critique en 2012 ? 

C'est faux. 

 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

 

AVENIR DE L'HUMANITE 
 
 
Les humains sont sur le point d'entrer dans l'espace – il y a beaucoup de 
choses à savoir au sujet de ce prochain grand bond en avant. 
 
Une fois que nous seront allés dans l'espace et que des colonies seront 
installées sur Mars et la Lune – Chine, USA, Nations Unies, Union 
Européenne, Japon, Inde et d'autres -  pensez-vous que ce sera sans 
problèmes ? 
 
Il faudra encore des siècles avant que l'on peuple nos deux plus proches 
rochers, la Lune et Mars. D'ici quelques milliers d'années, nous serons 
capables de quitter notre système solaire – ce qui n'arrivera pas tant que 
les extraterrestres ne nous donneront pas le savoir-faire pour traverser 
des années-lumière en quelques jours. D'ici là, l'humanité aura un peu 
mieux compris sa place dans la galaxie, et saura que nous ne sommes 
qu'un petit poisson dans un vaste océan. 
 
Il y a des millions de systèmes solaires qui sont de pures utopies. 
J'ignore si la Terre en deviendra une un jour. 
 
Il y aura des désaccords, des conflits et des guerres au sujet des terres 
et des pensionnaires de ces planètes. Mars et la Lune finiront par 
s'unifier sous leurs propres drapeaux et se séparer des terriens. 
C'est le modèle suivi depuis des milliers d'années, qui peut croire que ça 
va changer ? 
 
Le monde ne sera jamais un endroit parfait dans l'esprit de tout le 
monde. Votre vision de l'utopie, du bien et du mal, du véritable bonheur, 
ne sont pas partagées par les six milliards et plus d'autres compagnons 
terriens, chacun avec sa propre idée sur ces mêmes idéaux. 
Je vis dans un pays prospère, parmi des gens qui ont de belles et 
bonnes conditions de vie. Pourtant si vous leur parlez, certains ne sont 
pas heureux, l'avenir les inquiète, l'économie, leurs enfants, les 
embouteillages des grandes villes, les politiciens, tomber malade, vieillir, 
etc. 
Les humains ont généralement tendance à être pessimistes au sujet de 
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la vie - il y a beaucoup d'optimistes malgré leur situation économique – 
mais ils sont l'exception. 
Il n'y aura par conséquent jamais aucune Terre Promise convenant à 
tout le monde sur Terre.  
Les extraterrestres ont fait traverser de force la révolution industrielle à 
l'humanité, et Ils vont emmener l'humanité dans l'espace, malgré les 
problèmes irrésolus que nombreux considèrent que nous avons toujours 
sur Terre. 
Je ne dis pas que les individus, les communautés et les nations ne 
devraient pas faire tout ce qui est possible pour aider nos frères humains 
– après tout, c'est la mince frontière qui sépare l'homme de l'animal. 
Beaucoup des réponses aux problèmes sur Terre ne seront toutefois 
trouvées que dans l'espace, en l'absence de pesanteur dans des 
laboratoires super propres, où verront le jour de nouveaux progrès en 
médecine, électronique et agriculture – tous là à disposition. 
 
Ce que je veux dire par "éclore de cette nurserie", c'est se disperser 
dans le système solaire, construire des villes sur d'autres planètes et 
lunes ainsi que dans l'espace. Et finir par créer un méga complexe de 
villes abritant des milliards de gens. 
Le but de l'humanité est de concevoir et construire les structures 
extraterrestres et ce faisant d'ajouter exponentiellement à la 
connaissance collective alors que nous découvrirons et travaillerons 
avec de nouveaux matériaux exotiques trouvés sur d'autres planètes. 
Les humains sont des cellules individuelles créant une plus grande 
autonomie, comme des cellules qui se multiplient et remplissent la boite 
crânienne d'un cerveau humain. 
D'ici des milliers d'année, le système solaire rayonnera d'activité 
humaine – et d'une plus grande gamme de renseignements. 
Nous seront alors proches de comprendre nos origines et qui tire les 
ficelles. 
 
Le capitalisme ne va pas s'effondrer; les ressources sont créées à 
mesure que les pays libres et industrialisés en ont besoin. 
 
Les gens sur Terre vont finir par construire des villes sur beaucoup de 
lunes et planètes du système solaire, mais la race humaine ne quittera 
jamais ce système solaire – de son vivant. 
Même après que les humains auront construit des villes dans tout le 
système solaire, l'audacieux voyage hors de ce système solaire à bord 
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d'un vaisseau sera peu probable dans un corps physique. 
Beaucoup de personnes vivant aujourd'hui vont passer à des planètes et 
systèmes solaires plus avancés et profiter du contact avec une multitude 
d'autres formes de vie – des choses qui dépassent l'entendement même 
une fois les œillères humaines retirées. 
 
Il y avait beaucoup de mal/d'obscurité avant et pendant la seconde 
guerre mondiale et les extraterrestres ont légèrement ouvert les rideaux 
pour éclairer un peu le monde, Ils continueront de relever les œillères de 
la race humaine petit à petit, et avec ces œillères s'en iront les chaines 
de l'ignorance institutionnalisée. 
 
La Terre est affectée par de profonds changements tous les 10 à 40 ans 
et d'ici cinquante ans les gens regarderont en arrière et n'en reviendront 
pas d'à quel point l'humanité était stupide au tournant du siècle – en 
dehors évidemment de tous ceux qui lisent ces mots et sont d'accord 
avec moi. 
 
Les humains créeront-ils un jour des substituts mécaniques pour eux-
mêmes, dans le but de rallonger leur vie ? 
Non, ce n'est pas autorisé. 
 
Les humains de cette planète ne voyageront pas de leur vivant ou dans 
des corps humains hors de ce système solaire. Ce n'est pas Hollywood, 
le voyage comme dans Star Trek n'est pas envisageable pour la Terre. 
 
Si vous souhaitez accroitre de façon significative vos chances d'aller 
dans l'espace, vous devriez vous concentrer sur des domaines d'études 
qui vous placeront dans ces positions convoitées. Les humains ne 
voyageront pas plus loin que Mars jusqu'au prochain siècle – à moins 
qu'ils ne soient emmenés par des extraterrestres. 
 
Nous irons bientôt dans l'espace grâce aux extraterrestres. 
 
Les humains n'auront jamais l'autorisation de sortir de la cour de récré 
connue sous le nom de système solaire. Les seules formes de vie 
primitives que nous allons rencontrer sont sur cette planète. 
Nous avons besoin de technologie extraterrestre pour sortir de ce 
système solaire, et Ils ne vont pas nous la donner. Il nous faudra 
néanmoins le prochain millier d'années pour explorer ce système solaire, 
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et les quelques milliers d'années suivants pour construire des villes sur 
la plupart des lunes de ce système solaire. 
 
Les gens sont de plus en plus à l'aise avec l'idée d'exploration spatiale. 
Certains sont frustrés que ça prenne si longtemps, mais nombreux voient 
l'homme dans l'espace comme une perte de temps et d'argent. Il n'y a 
pas d'opinion dominante ou d'avancée commune dans une direction ou 
une autre. 
 
De grandes villes sont le seul moyen de gérer des populations 
importantes – assainissement, eau potable, ressources, etc. 
Il y aura plus de douze milliards de gens sur Terre d'ici la fin du siècle. 
Les villes seront plus grandes, plus productives et plus sûres. 
 
A l'avenir, les humains fabriqueront à grande échelle des ovnis pour 
chaque personne, comme nous le faisons actuellement pour les voitures. 
Mais un humain comme Ford aura tout le mérite. 
 
Les extraterrestres ne vont pas emmener toute l'humanité vivre sur une 
autre planète. 
 
Les humains sont actuellement préparés à de plus grandes choses 
comme la fondation de villes dans l'espace et sur d'autres planètes – il 
faudra encore quelques décennies mais Ils sèment tôt les graines. 
 
La surpopulation n'a rien à voir avec quoi que ce soit, et il n'existe rien 
de tel. Les extraterrestres contrôlent la quantité de population sur cette 
planète et le plan est d'en mettre bien davantage ici-bas. Il y aura plus de 
naissances que de décès et la population humaine va considérablement 
augmenter les cent prochaines années. 
Il y a bien sûr un évènement qui réduit la population, ça s'appelle la 
contraception. 
Des milliers de gens meurent chaque jour, plus dans certains pays que 
dans d'autres, et la plupart montent en grade vers de bien meilleures 
planètes. Mais aucune amnistie à l'échelle mondiale n'est au 
programme. 
Il y a un certain montant de répulsion/attraction de la part des entités 
supérieures mais tout marche comme une horloge bien remontée. A un 
moment, les populations d'écureuils, de lapins, de ratons-laveurs et 
autres choses de ce genre étaient régulées par les loups, les renards, 
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les chiens et les lynx, à présent c'est l'automobile qui s'en charge – une 
progression naturelle avec le même effet. 
Le fruit mûr tombe de l'arbre de lui-même ou poussé par le vent, et est 
parfois cueilli par une main humaine.  
Désolé pour la longue explication mais le fait est qu'il y a beaucoup de 
choses en jeu et nombreuses sont automatiques, intégrées, et se 
déclenchent. Et pour que ça reste intéressant, certaines choses sont de 
totales surprises – même pour les entités supérieures. 
La Terre semble sûrement bondée à ceux qui vivent dans les plus 
grandes villes du monde, mais la planète peut accueillir plus du double 
de ce nombre et le fera. D'ici quelques décennies, la technologie le 
permettra. 
Le monde a toujours été en proie à des guerres, des épidémies et des 
catastrophes, cela va-t-il augmenter ? 
Yep, mais ça ne ralentira pas la croissance de la population, qui va 
considérablement s'agrandir d'ici la fin du siècle. 
La population de cette planète va plus que doubler durant les deux 
siècles prochains, la Terre ne sera pas capable d'assurer la survie des 
populations sans progrès technologique. Le nombre de gens sur Terre 
va augmenter, rien ne peut l'arrêter, deux choix se présentent donc au 
monde: moins de pays du Tiers-Monde ou davantage. Ceux qui 
s'opposent à la technologie devront faire face à plus de pauvreté.  
 
Cette vie sur Terre, qui reste une sorte de prison, va considérablement 
s'améliorer durant ce siècle parce qu'une nouvelle catégorie d'humains 
va être déposée ici. Ce n'est pas forcément une bonne nouvelle pour la 
population actuelle mais ces nouveaux humains vont être la 
descendance de gens vivant aujourd'hui. Et on a tendance a vouloir le 
meilleur pour ses enfants. 
 
Nous entrons dans une nouvelle ère et certaines anciennes 
illusions/accessoires sont dépassées et lentement déconstruites. Oui, il y 
aura de nouvelles illusions et accessoires afin que la vaste majorité des 
gens demeurent dans leur bulle de réalité protectrice. 
 
Il y a seulement une centaine d'années, le monde entier était quelques 
crans au-dessus des animaux en ce qui concerne beaucoup de 
rudiments comme la nourriture, le logement et l'hygiène. Aujourd'hui, 
seule une partie du monde demeure dans ces conditions primitives. 
Beaucoup de gens aiment diaboliser la technologie, alors que pourtant la 
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technologie est ce qui rend cette planète un peu plus humaine. 
 
Les villes bondées, la circulation, le stationnement, les systèmes 
scolaires en échec etc. sont le résultat de la bureaucratie et non de la 
technologie. Certains de ces systèmes vont devoir échouer 
complètement avant d'être améliorés. 
 
La nouvelle technologie va-t-elle être du genre à faire dire "WOW" à tous 
les profanes, ou est-ce que ce sera juste une meilleure façon de faire 
quelque chose ? 
Il y aura le côté "WOW". 
 
Il y a des travaux en cours au Mexique que la plupart des gens ignorent. 
Le Mexique est un terrain immobilier de premier ordre,  il est encore bien 
terni pour le moment mais d'ici quelques décennies, la ternissure se 
détachera et le diamant brut brillera. 
 
Vos arrière-arrière-arrière petits enfants pourraient aller sur Jupiter. D'ici 
là ils auront la technologie pour placer une ville où ils le souhaitent, y 
compris sur la planète Jupiter. Mais ils risquent de trouver la planète déjà 
peuplée. 
 
La religion telle que nous la connaissons ou pensons la connaître va 
radicalement changer en tant que concept d'ici le tournant du siècle. 
 
Notre civilisation actuelle ne va pas être effacée; elle commence tout 
juste à devenir intéressante. Durant les prochains siècles, nous autres 
humains allons être libérés de la cour de récré terrestre et nous 
commencerons à explorer les planètes et lunes de ce système solaire en 
prévision de l'arrivée des prochains milliers d'années de colonisation de 
tout le système solaire. Beaucoup de ceux qui vivent aujourd'hui 
reviendront plusieurs fois et prendront part au déploiement de l'humanité.  
 
Aucun grand changement de paradigme n'est en vue pour la Terre. 
 
Selon moi, il n'y aura jamais de troisième guerre mondiale, mais 
néanmoins plein d'escarmouches et de tentatives d'intimidation. 
Mais tout comme pour la Seconde guerre mondiale, nous pouvons être 
emmenés dans ce cauchemar si nécessaire. 
La Terre a toujours été en guerre, reste en guerre et continuera de l'être 
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pendant longtemps. 
C'est comme notre corps qui va mourir si son système immunitaire arrête 
de combattre les germes. 
Certaines infections ont besoin d'être plus combattues que d'autres. 
Le monde a toujours été en guerre à un certain niveau, et les choses ne 
vont pas changer de sitôt. Mais il n'y aura pas de guerre totale. 
La troisième guerre mondiale est en cours depuis la fin de la Seconde. 
C'est une planète-prison et par conséquent les guerres de territoire font 
partie des jeux auxquels s'adonnent les gens.  
 
Va-t-il y avoir une attaque nucléaire sur les USA ? 
Pas d'attaque nucléaire majeure sur les Etats Unis. 
 
Un monde utopique sera-t-il un jour établi ? 
Pas durant ce siècle. 
 
Manifestement, l'Occident se dirige vers une société sans espèces 
monétaires, c'est presque un fait accompli – sauf pour ce qui est de la 
menue monnaie. 
 
Le monde allant finir par devenir plus petit, l'instabilité monétaire et 
économique va se stabiliser, mais cela mettra un certain temps à arriver, 
sauf si un nouvel ordre mondial est ordonné, mais rien ne va changer à 
court terme. 
 
Si vous faites attention, la plupart des films avec des extraterrestres 
montrent les méchants aliens perdre à la fin, sinon nous pourrions 
arrêter d'aller voir ce genre de films. Nous avons besoin de l'humanité 
pour survivre, quoiqu'il arrive, et dans ce sens ces films sont bien parce 
que l'humanité va survivre et bien plus encore. 
En réalité les extraterrestres Hollywoodiens sont nos démons intérieurs 
qu'il va nous falloir vaincre pendant qu'on est sur Terre. 
 
Personne ne va laisser péricliter cette planète. 
 
Alors que nous entrerons dans une nouvelle réalité, le bateau va être 
secoué – du moins pour ceux qui sont ancrés dans leurs croyances 
terriennes – et davantage de gens vont prendre conscience qu'il y a 
quelque chose de vraiment énorme là dehors dans notre misérable petite 
Voie Lactée remplie de milliards de systèmes solaires. 
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Actuellement, beaucoup de gens ont du mal à voir la galaxie pour ce 
qu'elle est à cause de toutes ces fichues étoiles dans le passage (rire). 
 
Les humains vont aller sur Mars et d'autres planètes et lunes de ce 
système solaire ainsi que construire beaucoup de villes satellite dans 
l'espace – et ce ne sera pas caché comme aujourd'hui (rire) – mais les 
humains ne sauront pas grand chose de ce qui se passe dans ce 
système solaire pendant encore longtemps. 
 
Navré de la dire, mais rien d'origine humaine n'atteindra jamais un autre 
système solaire. 
 
Notre système solaire est si vaste qu'il nous faudra des millénaires après 
y être allé en grande nombre pour que nous puissions nous heurter aux 
autres – de plus les autres habitants prédominent et peuvent garder leur 
distance. 
Les planètes en orbite extérieur, les gazeuses et leurs lunes resteront 
hors de portée pendant très très longtemps. 
Mars va nous ouvrir les yeux, mais je ne suis pas sûr de la quantité de 
choses qui seront dévoilées une fois qu'on sera là-bas. 
 
Ce n'est pas parce que les eaux sont plus calmes en l'Occident qu'elles 
le sont ou le seront jamais pour la plus grande partie de cette planète. 
Etant acquis que les eaux ne vont pas rester calmes indéfiniment, mais 
c'est la nature et l'aventure du style terrien. 
Le monde va-t-il changer de façon importante ? 
Oui ! De grands changements ont lieu en ce moment quelque part dans 
le monde, et il y en aura demain, la semaine prochaine, l'année 
prochaine... Beaucoup d'entre nous veulent que le monde change 
radicalement, que les extraterrestres atterrissent en masse et nous 
éclairent sur tout, parce que nos vies nous ennuient – nous voulons que 
ça change.  
Eh bien réjouissez-vous parce que le changement arrive – jour après 
jour. 
 
La plupart des compagnies énergétiques vont se convertir à de 
"nouvelles énergie" avec le temps. 
L'argent n'est pas mère de créativité  - il y a sûrement des humains et 
d'autres entités qui freinent les choses mais chaque chose en son temps 
et lorsque ce temps sera venu la nouvelle vague arrivera contre vents et 
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marées. 
 
L'économie est solide malgré les perceptions pessimistes et elle va 
continuer de grimper malgré les difficultés et oiseaux de malheur. 
Le monde entier est en train de subir d'énormes améliorations qui vont 
occuper les gens pour les deux cent prochaines années, jusqu'au 
moment où les choses vont vraiment prendre de la vitesse. 
On rencontre beaucoup de propagande négative parce que de 
nombreuses personnes qui voudraient mettre des bâtons dans les roues, 
mais ils vont échouer comme ils l'ont toujours fait. 
 
La Terre n'est pas utopique, comme nous le savons, et elle ne le sera 
jamais, en tout cas pas avant deux siècles, voire un millénaire. 
 
Comme pour le présent et le passé, le futur sera bon pour certains et 
mauvais pour d'autres, mais ce sera globalement un meilleur endroit 
pour plus de gens alors que la technologie va évoluer et le rendre 
possible. 
 
Chaque grande ville américaine subit des projets immobiliers de grande 
envergure – dans des zones qui étaient cancéreuses – la réhabilitation 
urbaine est une bonne chose. 
 
Il peut sûrement y avoir des surprises dans le tableau d'ensemble, ne 
serait-ce que pour ça reste intéressant. 
 
Cette planète ne sera jamais utopique, mais elle n'a pas besoin d'être un 
enfer pour autant. Une bonne partie du sort de la planète reste dans les 
mains des humains – mais pas la population – beaucoup d'autres âmes 
sont en route vers la Terre et leur nombre va augmenter – que ça nous 
plaise ou non. 
 
La technologie va rendre la vie plus confortable pour plus de gens, mais 
elle n'améliorera pas tout dans la vie – c'est à chaque individu de le faire, 
peu importe son fardeau. 
 
C'est une planète guerrière qui le restera pour de nombreuses 
générations à venir.  
 
Alors que les humains entreront dans l'ère spatiale et s'aventureront 
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dans l'espace, des puces et autres nouvelles technologies seront 
intégrées aux vêtements et au corps humain – les blocs ordinateurs et 
même les organisateurs portatifs sont  trop grands à transporter et ne 
seront pas pratiques dans une société avancée. 
Le cerveau humain est un ordinateur électrique super-complexe et au fur 
et à mesure que notre technologie va s'améliorer, nous ajouterons 
simplement des modules microscopiques qui connecteront les gens à 
internet et à une plus grande base de programmes fondés sur la 
connaissance. 
Cela fait partie de l'évolution que connaissent toutes les planètes à ce 
niveau – il est prévu que la Terre reçoive cette amélioration. 
 
En réalité il y aura plus de liberté qu'aujourd'hui. A l'heure actuelle, 
chaque personne sur cette planète est un terroriste potentiel parce que 
personne ne sait rien à leur sujet ni au nôtre. Êtes-vous allé dans un 
aéroport récemment ? Religieuses, médecins, avocats, petits enfants, 
vieilles mamies – tout le monde est présumé coupable jusqu'à preuve du 
contraire. 
 
Nous nous dirigeons très rapidement vers l'ère spatiale  et nos gadgets 
technologiques vont continuer de progresser. 
Les générations qui viennent vont construire des villes spatiales et 
s'installer sur d'autres monde – on ne peut pas faire ça sans beaucoup 
de nouvelle technologie. 
 
Il y aura à l'avenir des catastrophes, des famines, des guerres, des 
inondations et toutes ces autres cochonneries qui tourmentent le monde 
depuis des millénaires jusqu'à présent. 
Mais jusqu'à ce que les lions (Républicains) se retrouvent avec les 
singes (Démocrates) dans de paisibles pâturages, aucun changement 
important n'est à espérer. 
 
Nous n'avons pas de but en tant qu'espèce – nous n'allons pas évoluer 
jusqu'à un ordre supérieur, nous ne deviendrons jamais une société 
comme décrite dans Star Trek et aller où personne n'a jamais mis le pied 
auparavant – il n'y a pas d'endroit inexploré dans notre galaxie, tout est 
recensé. 
Nous pourrons cependant nous amuser dans notre système solaire, bâtir 
des villes dans l'espace et sur d'autres lunes et planètes. 
Pour jouer avec les grands, il nous faut être diplômés de ce système 
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solaire – et nous faisons cela individuellement, pas en tant que race ou 
espèce. 
Beaucoup de systèmes solaires au-dessus du nôtre peuvent s'amuser 
avec des jouet de catégorie "Star Trek". 
 
Un éveil global de la population aura-t-il lieu durant notre vie, et quand ? 
Cela arrive tout le temps, pourquoi si peu de gens le remarquent ? 
Nous en observerons davantage à mesure que nations et dirigeants se 
saisiront du sujet de la culture et des croyances. Les dirigeants passés et 
présents ont exploité l'angle de dieu et ont rencontré le succès parce 
qu'une majorité des gens croyaient déjà dans le concept. 
Le paranormal est en train de devenir la norme et les pays non 
démocratiques du Tiers-Monde seront les premiers à plonger dans ces 
eaux parce qu'ils le peuvent. 
Une faction d'entités favorisent cet étrange comportement. 
Ça c'est le bouquet ! 
C'est le bouquet de l'avenir, comme la religion le fut il y a quelques 
siècles. 
Il est parfois préférable que les gouvernements continuent de nier 
l'existence du paranormal et des extraterrestres plutôt que de les adopter 
et d'en devenir le référent et porte-parole. 
 
La durée de vie moyenne va augmenter pour certains et diminuer pour 
d'autres... 
 
Quelque chose va-t-il arriver aux humains ou à la Terre quand nous 
traverserons bientôt le plan galactique (parfois appelé "ceinture de 
photons") ? 
On aura quelques nouveaux crop-circles mais c'est tout. 
 
Notre civilisation sera-t-elle un jour l'égale de celle des Gris, Reptiliens, 
Syriens, etc ? 
La Terre est pour la plupart des gens un camp d'entrainement, un camp 
punitif, et bien que certains aspects sembleront progresser, une grande 
partie ne le fera pas avant longtemps. L'humanité n'est pas ici pour 
progresser en tant que groupe, race ou planète, mais en tant qu'individus 
ou sur une base individuelle. Nous arrivons seul sur cette planète et 
nous la quittons seul – de plus d'une façon. La réponse est donc non. 
 
Une "évolution de la conscience" est-elle prévue pour l'humanité ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Plan_galactique
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Oui, et cela a déjà commencé. 
 
La seule "arme biologique de destruction massive" dont il faut s'inquiéter 
est celle qui se trouve dans la tête. 
De nouveaux virus tueurs ont-ils été mis au point et déjà lâché sur la 
population à son insu ? 
Vous parlez du virus tueur qui cause la paranoïa ? Ou des tomates 
tueuses ? J'ai adoré ce film, soit dit en passant. Quoiqu'il en soit, je 
pense vraiment que le virus tueur de la paranoïa a été libéré. 
 
La route vers les étoiles est un fait accompli, le pont a été construit. On 
ne pourrait pas réinventer cette roue même si on le voulait, et ce n'est 
pas notre but dans cette vie. Nous sommes des invités temporaires de 
cette étoile, notre soleil, mais toutes les étoiles ont été créées pour notre 
plaisir comme dans le Jardin d'Eden. Et comme dans ce Jardin, on peut 
regarder mais on ne peut pas goûter à tous ses délices pour l'instant. 
 
Chaque jour apporte quelque chose de nouveau à ceux qui y font 
attention. Ce siècle va voir se concrétiser beaucoup de choses 
ahurissantes, mais comme l'avion et l'ordinateur, qui étaient jadis des 
idées de conte de fée – et sont aujourd'hui des trucs ordinaires, les 
nouveaux jouets le deviendront aussi. 
 
Si un Capitaine Kirk "du futur" et son équipage essayaient de pénétrer 
l'espace terrestre avec leur vaisseau spatial, des entités supérieures 
ayant beaucoup de leur propre flottes stationnées ici les en 
empècheraient. 
 
Ce siècle va ouvrir les yeux, beaucoup de nouveaux trucs vont 
apparaitre qui retourner les esprits. 
Il y a plein de guerres à l'horizon, mais ni mondiales ni de grande 
importance mis à part pour ceux qu'elles toucheront directement. Mon 
boulot n'est cependant pas de prédire l'avenir... 
 
L'argent sous une forme ou une autre restera d'actualité sur Terre au 
cours du prochain siècle après quoi ça portera un autre nom comme 
"crédits" et devra toujours être gagné comme l'argent. 
 
Les humains vont construire un peu partout, sous les océans et à leur 
surface, sur la Lune, sur Mars, et bâtiront des villes dans l'espace – une 
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période exaltante attend humains et humaines. 
La plupart des gens ignorent les choses "étranges" qui se trouvent sur la 
terre ferme et dans nos cieux, mais mers et océans seront des habitats 
rudement intéressants en raison de la vie marine. 
 
Si le calendrier Maya a été bien interprété, c'est à ce moment-là que 
notre conscience sera à son maximum. 
Pourquoi attendre tout ce temps pour ouvrir votre conscience ? En outre, 
c'est un phénomène individuel, nous devons chacun faire cette action de 
nous-même. 
De plus, beaucoup de gens vivant aujourd'hui ne le seront plus en 2012, 
alors est-ce qu'ils vont rater ce gala ?  
 
Notre empreinte carbone sera nettoyée lorsque la Terre sera remise 
dans la naphtaline. 
 
N'êtes vous pas inquieté par la nourriture génétiquement modifiée, les 
pesticides, l'eau, la pollution electromagnétique, etc ? 
L'hyperbole qui se trouve derrière certains de ces trucs est plus 
effrayante. 
 
Y-a-t-il une chance que d'ici trois ou quatre décennies se produise un 
changement radical dans le moyen d'énergie utilisé pour les voitures, les 
avions, etc ? 
Une très forte chance. 
Il existe une solution pour chaque problème quand la politique ne se met 
pas en travers, et c'est ce qui entrave beaucoup d'innovations. Mais 
certaines personnes aiment rejeter la faute ailleurs et maintenir par 
conséquent plus de gens dans la pauvreté et la misère de par le monde. 
Ces dirigeants aveugles mènent très bien les aveugles au désastre. 
Beaucoup de choses sont néanmoins en chantier afin de résoudre le 
problème de l'eau pour beaucoup de gens – mais pas pour la plupart. 
 
Les courtiers au pouvoir maléfique vont-ils être stoppés par une 
intervention extraterrestre ? 
Cela ne va pas arriver, certaines personnes mal informées agitent de 
fausses informations. Il y a bien trop de sucre dans le régime des gens et 
ils deviennent hyperactifs, voire peut-être un peu paranoïaques. 
 
Allons-nous devenir comme dans le film "Les fils de l'Homme" ? 
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Je n'ai pas vu ce film, mais beaucoup de film sont de pures conneries. 
 
Nous autres humains sommes lentement conditionnés à ce que nous 
appelons la magie – ce que nous avons aujourd'hui et dont nous ne 
pouvons nous passer comme les téléphones portable et les conseils de 
Dr Phil auraient été considérés comme magie et sorcellerie il y a deux 
cent ans. 
Ce que nous aurons dans une centaine d'années ferait peur aux gens 
d'aujourd'hui. Les trucs qu'ont les extraterrestres dans leurs vaisseaux 
sont ahurissants et nous ne pouvons y faire face sans perdre 
connaissance si nous venions à les voir ou entrer en contact avec. Cela 
arrive tous les jours. 
 
Il y a plus d'un scénario possible aux vies individuelles, mais les 
moments importants du destin planétaire demeureront inchangés. 
 
Quelles différences auront les humains d'ici 100 à 200 ans ? 
Je redoutais que quelqu'un le demande, alors voilà, nous ressemblerons 
tous à Richard Simmons (rire). 
Nous allons conserver notre diversité humaine mais nous serons plus 
adaptés à notre environnement en raison de nos modes de transport 
avancés sur Terre hors planète. 
 
Allons-nous finir avec des jeux holographiques dans lesquels nous 
serons plongés et que nous ne pourrons distinguer de la vraie vie ? 
La plupart des gens n'ont aucune idée de ce qu'est la vie, et elle n'est 
sûrement pas à l'intérieur d'une boite virtuelle. 
 
D'ici combien de temps Ebay deviendra intergalactique et permettra 
d'acheter et de vendre avec d'autres systèmes solaires ? 
Ça devrait être d'un jour à l'autre... 
 
Qu'est-ce que les extraterrestres nous réservent au cours des 20 
prochaines années ? 
Ils nous préparent pour l'espace. 
 
Combien de temps les USA vont-ils durer ? 
Encore très longtemps. 
 
Il se produit des anomalies tous les jours, la plupart des gens ne font 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Dr_Phil
https://fr.wikipedia.org/wiki/Richard_Simmons
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juste pas attention. Certains attendent le grand manitou, l'enlèvement de 
l'église, un second avènement, l'ère du Verseau au moyen 
d'extraterrestres ou d'un autre phénomène terrestre – et il y a sans doute 
beaucoup de mouvement dans les cieux et le firmament au-dessus, mais 
bon sang ils organisent leurs fêtes là-haut depuis des lustres, bien qu'ils 
fassent un peu plus de bruit ces dernières années. 
La conscience s'élargit tout comme la curiosité pour ce qui se trouve là-
haut. C'est la grosse carotte qui est agitée. 
 
Quand l'humanité atteindra-t-elle une conscience spirituelle ? 
Jamais en tant que groupe parce que des âmes arrivent chaque jour 
pour commencer à purger leurs peines. 
 
Quand les humains quitteront la Terre pour habiter d'autres planètes de 
ce système solaire, seront-ils des genres d'humains hybridés ou 
optimisés ?  
Un petit peu des deux plus quelques autres trucs. L'espace est un drôle 
d'endroit et ceux qui y passeront de longues périodes s'y adapteront 
avec certaines modifications physiologiques et psychologiques ici et là. 
 
Les extraterrestres vont-Ils toujours mener la danse dans l'univers ou les 
humains auront-ils leur mot à dire à un moment ? 
Nous autres n'avons notre mot à dire qu'au sujet de la destination de 
notre âme en partant d'ici et sur rien d'autre. 
 
Va-t-on bientôt entrer dans l'ère du Verseau ? 
Ce monde a toujours été cinglé et le restera pendant un certain temps. 
En tant qu'individus, nous sommes cependant libres d'entrer dans le 
Verseau dès que nous sommes prêts à le faire dans le présent. 
 
Cette planète va continuer de faire ce qu'elle fait de mieux pendant 
longtemps, comme elle l'a fait dans le passé. Des changements subtils 
vont se produire mais comme d'habitude peu de gens vont le remarquer. 
Regardez le nombre de changements qu'il y a eu ces cinquante 
dernières années. C'est comme ça que les choses arrivent. 
 
Y-aura-t-il un jour sur Terre une guerre plus brutale que la seconde 
guerre mondiale ? 
NON. 
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Les Terriens vont coloniser l'espace et des guerres vont avoir lieu sur 
Terre et dans l'espace. 
Nous allons entrer dans l'ère spatiale, mais le "nous" n'inclue pas la 
vaste majorité des milliards d'habitants de cette planète, seulement une 
portion. La disparité technologique ne va pas changer de façon 
significative par rapport à aujourd'hui. La plupart des gens vivent comme 
ils le faisaient il y a des milliers d'années et continueront de le faire 
jusqu'à la fin du siècle et dans le suivant. Il va y avoir beaucoup de 
travail pour les ouvriers. 
 
Plus on se débarrasse de nos bagages, plus d'endorphines sont libérées 
dans notre âme, le compromis devrait donc être en votre faveur – sauf si 
vous lavez ces endorphines avec des seaux de vodka. 
 
Quand aura lieu la prochaine mise à niveau importante de la génétique 
humaine ? 
Lorsque nous irons dans l'espace de façon significative, d'ici environ 
deux cent ans. Mais c'est un processus en cours et certains l'atteindront 
avant les autres. 
Quand cette mise à jour importante des humains aura lieu, quelle race 
sera majoritaire en Amérique ? 
Hispanique. 
 
Les races sur Terre aujourd'hui seront-elles là dans le futur ? 
Yep. 
 
Quel quantité d'avenir vous a-t-on confié ? Plus que ce que j'ai besoin de 
savoir.  
Le futur n'est-il pas fluctuant ? 
Le futur n'est pas un flux, mais certaines situations territoriales peuvent 
changer ou être changées. 
 
Les mégastructures seront des villes à l'intérieur d'elles-mêmes, 
remplaçant complètement certaines villes. Elles seront économes en 
énergie, il y aura moins de trafic, surtout banlieusard. Les gens vivront, 
travailleront et joueront à l'intérieur de la structure. Elles n'apparaitront 
pas de manière significative avant le milieu du siècle. 
 
Quelle sera la position politique des USA, de la Chine, de la Russie et de 
l'Europe dans le futur ? De grands changements sont-ils prévus sur la 
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scène mondiale ? 
Pas de changements importants. 
La Chine et la Russie seront-ils un jour des états démocratiques ? 
La démocratie perd de son lustre face à l'illusion de sécurité dans le 
monde. Chine et Russie vont connaître des conflits internes au sujet de 
la démocratie mais ça ne fera que passer, pas d'étincelle réelle ou 
durable. 
 
Quel genre d'évènements fluctuent dans le futur ? 
L'énergie humaine positive affrontant la négative, c'est cela qui crée le 
futur. 
 
Les cultures génétiquement modifiées vont-elles nous causer des 
problèmes désastreux à l'avenir ? 
Non. 
 
Des technologies pour nettoyer l'environnement seront-elles utilisées à 
temps pour empêcher les graves conséquences de la pollution ? 
Oui. 
 
La Constitution des Etats-Unis existera-t'elle toujours et sera-t-elle utile 
d'ici deux cent ans ? 
Non. 
Les priorités changent avec le temps. Liberté de culte et droits 
inaliénables étaient très importants pour les premiers Américains parce 
qu'ils venaient de pays qui n'avaient pas de tels principes. La liberté de 
culte est ce qui sape ce pays aujourd'hui, elle ne l'unifie pas. Peu de 
gens savent encore ce que signifient les droits inaliénables, qui sont 
remplacés par le dogme du Politiquement Correct. 
L'Amérique a été jadis un modèle de liberté et de prosperité pour le 
monde entier. Il s'est ensuite transformé en jalousie et mépris. Beaucoup 
d'Américains eux-mêmes méprisent l'Amérique. Les principes fondateurs 
ont perdu de leur lustre et de leur sens. 
Plusieurs civilisations avancées ont été écrasées et nous sommes les 
vestiges de ces désastres et gens capricieux. Le peu que nous 
connaissons de notre Histoire n'est qu'une succession continue de 
guerres. Une continuité de soif sanguinaire et de vol depuis depuis le 
premier jour et jusque dans l'avenir. Nombreux flottent au-dessus de 
cette mélée jusqu'à un certain point et n'en ressentent pas les effets, 
mais nous en faisons cependant tous partie. On se dégage chacun de 
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cette bête collective tout seul, ou on continue de laisser tomber jusque 
dans l'oubli.  
Des civilisation écrasées comment ? Les êtres supérieurs en ont eu 
assez d'elles ? 
Les fêtes, le bruit permanent jusque tard dans la nuit. Le propriétaire en 
a eu marre. 
Peut-être que les civilisations avancées de l'époque se sont anéanties 
entre elles ? 
C'est arrivé plus tard quand différentes races d'humains et de renégats 
en rade ont combattu pour la terre et le butin. 
 
Un plan supérieur plus important est-il prévu pour la Terre ? 
Pas pendant un moment. 
 
Nous sommes pas ici dans le but d'aller dans l'espace en tant 
qu'humains, mais cela va arriver. 
 
Il semble que la Terre soit partie pour un sacré tour de montagne russes 
actuellement. 
À la différence des deux guerres mondiales, de la guerre (in)civile, 
Napoleon, le Moyen Âge et tous ces autres cochonneries auxquelles 
nous sommes heureux de ne pas revenir. 
 
Vous avez dit que les extraterrestres planifiaient une autre mise à jour 
pour l'homo-sapiens dans les prochaines années. Je me demandais si 
Ils le faisaient pendant un certain temps ou si chaque personne née 
après une certaine date obtenait automatiquement le nouvel 
équipement. 
Les mises à niveau ne sont pas distribuées uniformément et contrarient 
d'habitude les sociétés qui exigent qu'on soit tous égaux et conformes. 
Je devrais dire à ma fille d'attendre pour fonder une famille afin qu'elle 
obtienne le dernier modèle. 
Un tel pouvoir n'est pas entre nos mains. Notre progéniture reflètera 
l'âme qui va occuper ce corps, quel que soit le moment ou la façon dont 
il entre dans cette zone d'existence. 
 
Vous dites que l'homme va coloniser la Lune et Mars et qu'il y a déjà des 
êtres qui vivent dans ces lieux et anciennes structures (Visage de Mars, 
pyramides etc). Que va-t-il arriver à ces civilisations et structures quand 
nous arriverons ? 
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Il y a eu certains désaccords au sujet de ce qui restera et de ce qu'il sera 
permis de savoir. Des bâtons ont été jetés dans les roues de l'engrenage 
économique de la Terre afin de ralentir la création de monnaie. 
L'exploration spatiale a besoin de beaucoup d'argent. 
 
Les USA vont-ils être remplacés dans leur rôle de leader mondial comme 
les Empires Romain et Britannique l'ont été avant lui ? 
Les USA manquent à leur devoir et peuvent finir par perdre leur statut 
dominant. La population dirige et les gens en sont actuellement là. La 
Chine est une super-puissance émergeante dont la population ne serait 
pas contre devenir numéro un et marcher sur les plates-bandes de la 
domination mondiale. Mais ils ont encore beaucoup de chemin à faire. 
Est-ce que c'est une bonne chose ? Non. 
 
Comment les humains vont-ils coloniser la Lune ? C'est intrigant parce 
que si John Lear a raison au sujet de la Lune, alors comment des choses 
comme l'atmosphère, le ciel couleur safran, les lacs, etc, vont-ils être 
expliqués au grand public ? 
Le grand public sera un petit peu moins dans l'ignorance d'ici là. Bon 
sang, l'idée que la Terre n'est pas au centre de l'univers a déjà 
commencé à fondre. L'autre jour, il a été dit aux infos que la vie pourrait 
exister dans toute la galaxie. Et un jour l'humanité pourrait vraiment 
arriver à la conclusion que le cycle évolutif de la vie microbienne n'est 
pas l'évènement répandu par les scientifiques. Tout arrive à petits pas. 
 
L'économie américaine et le dollar "ne vont pas" s'effondrer. 
 
La loi martiale sera-t-elle déclarée aux USA ? 
Non mais peut-être dans certains états. 
 
Les USA vont-ils fusionner avec le Canada et le Mexique, avec 
l'émergence d'une nouvelle monnaie, le prétendu dollar Amero ? 
Les trois pays sont liés depuis un certain temps. Ils consommeront leur 
union quelque part dans le futur. 
 
Sur quoi les citoyens américains devront-ils veiller dans un futur proche ? 
On entend beaucoup de propos alarmistes, nombreux sont tombés dans 
le panneau et y tombent encore. Evitez la foule très pessimiste si 
possible. Leur but est de faire tomber l'économie des USA et de semer la 
pagaille dans le monde. Ils y sont très bien arrivés jusqu'ici. 
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Ceux qui courent se cacher vont rencontrer des problèmes. La meilleure 
façon de faire est d'affronter les problèmes au fur et à mesure qu'ils se 
présentent, sinon ils s'accumulent et nous submergent. Le ciel ne tombe 
que sur les alarmistes, et ce genre de personnes ne manque sûrement 
pas. Il est facile de rejoindre un gang, plus difficile d'en sortir. Les 
membres du gang peuvent vous pourrir la vie et même vous éliminer. 
Les Renégats fonctionnent sur ces mêmes principes. Nous appartenons 
tous à un des camps, celui des Renégats ou l'autre. Quitter l'un des deux 
perturbe ceux qui en font partie, et ils peuvent nous empêcher de dormir 
tranquille et perturber nos vies. 
 
Le dernier siècle avant que le rideau ne tombe sur cette civilisation, quel 
sera notre niveau d'avancement ? 
Misérable. 
Où en serons-nous technologiquement ? 
Au maximum pour ce type d'existence. Les androïdes seront répandus et 
plus réels que les humains. 
Quels seront nos progrès ? 
Ce qu'ils sont aujourd'hui, des progrès individuels, tout le reste n'est 
qu'accessoire de scène. 
Arriverons-nous un jour au stade où nous pourrons nous téléporter d'un 
endroit à un autre comme dans Star Trek ? 
Nous aurons la capacité de nous téléporter jusqu'à un certain point, mais 
pas comme dans Star Trek. 
Jusqu'à quel point aurons-nous colonisé le système solaire ? 
Il est largement colonisé actuellement. Mais on nous permettra d'infester 
certaines parties. 
Comment font-Ils tomber le rideau en une fois sur une civilisation 
avancée éparpillée en différents endroits du système solaire ? 
Ils ne le font pas. Des gens peuvent vivre sur lunes et planètes sans être 
conscient de choses qui se passent autour d'eux. Comme c'est le cas 
actuellement. 
Il faudrait que ce soit une sacrée guerre. 
Ça aussi c'est toujours en cours. 
 
Les Terriens auront-ils priorité sur d'autres civilisations au travers du 
système solaire, et seront-ils autorisés à en coloniser chaque planète ? 
Aucune priorité et pas chaque planète et lune. 
Pourquoi nous autorise-t-on cela ? 
Pour la plaisir. L'exploration spatiale est trop cool. 
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Nous vivons avec des extraterrestres sur Terre et ne le savons pas; ce 
sera pareil quand nous irons ailleurs. Certaines personnes en sauront 
davantage sur certains des nombreux genres d'extraterrestres, mais 
juste une petite partie. 
 
Les humains dans leur ensemble vont-ils gravir les échelons de 
génération en génération pendant qu'ils sont sur Terre ? Par exemple, 
peut-on présumer qu'il y a 2000 ans les gens avaient plus de 
haine/jalousie/égo et moins d'intégrité que ceux d'aujourd'hui ? 
Il y a beaucoup plus de mal sur cette planète qu'à n'importe quel autre 
époque en raison du plus grand nombre de détenus qui purgent leur 
peine ici. 
 
L'habitabilité de la Terre ne va jamais réduire, en tout cas pas avant très 
très longtemps, et cela n'aura rien à voir avec les humains. 
 
Les humains ne font vraiment pas les changements nécessaires. Les 
extraterrestres vont-Ils intervenir, et comment ? 
Ils interviennent tout le temps. 
 
Une éruption solaire comme celle de 1859 détruirait la capacité 
technologique à polluer pendant quelques années. Ainsi que plusieurs 
millions de vies humaines. 
Ouais, quand le tour de service de cette humanité sera terminé, mais 
pas une minute avant. 
 
Les choses vont-elles aller mal, devenir critiques et sérieuses pour la 
plupart des gens sur la planète Terre ?  
Pas plus que ce qu'elles ne sont déjà. 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89ruption_solaire_de_1859
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Changements climatiques & Catastrophes naturelles 

 

Le climat mondial est en train de changer, cela arrive tous les dix mille 
ans environ, que ça nous plaise ou non. 
 
La prochaine ère glaciaire va se faire attendre encore longtemps, il nous 
reste encore beaucoup de travail ici sur Terre tout comme dans certaines 
parties du système solaire où nous allons construire villes et avant-
postes. 
Il n'y a pas de cycle des ères glaciaires, nous n'en verrons pas une avant 
des milliers d'années, donc si vous ne prévoyez pas de vivre aussi 
longtemps ou de revenir ici, vous n'avez pas à vous en faire. 
Hollywood a de nouveau tout faux, comme d'habitude; quoique vous 
pourriez vouloir vous approvisionner en crème solaire. 
 
Les extraterrestres peuvent influencer le climat sur cette planète, Ils l'ont 
déjà fait et le font encore – mais seulement à certaines occasions pour 
des raisons précises, habituellement pour camoufler des activités ou 
batailles dans lesquelles ils sont engagés – mais la plupart du temps, il 
n'y touchent pas. Ils ne sont pas à l'origine du réchauffement planétaire, 
c'est surtout un des cycles de Mère Nature provoqué par les cycles 
solaires. 
 
Le réchauffement planétaire est-il réel ou est-ce juste une variation du 
cycle solaire ? 
Le soleil en est la cause. 
 
L'énergie nucléaire n'est absolument pas responsable du réchauffement 
planétaire. 
 
Contribue-t-on au changement climatique ? 
Les incendies de forêt et les éruptions volcaniques y contribuent plus en 
une semaine que toute l'humanité en quelques décennies. Le soleil a de 
plus beaucoup à voir là-dedans – il traverse actuellement une vague de 
chaleur. 
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Beaucoup de pays tirent profit du réchauffement planétaire, ils vont donc 
probablement le laisser faire pendant un moment. 
 
Le tsunami de 2004 était d'origine naturelle. 
 
Quelle est la véritable cause du réchauffement climatique ? 
Le soleil qui est un tantinet plus chaud de nos jours, les incendies de 
forêt qui ont lieu chaque jour de chaque année quelque part dans le 
monde, les volcans qui entrent constamment en éruption en tant que 
composant de l'écosystème de la planète, le bétail mal élevé qui 
recrache certains gaz en continu, le combustible antique des moteurs de 
voiture, les centrales électriques dépassées qui brûlent du charbon et le 
blabla de certains groupes politiques qui ont plus tendance à créer des 
problèmes qu'à en résoudre. 
 
J'aime ce réchauffement climatique, j'ai des fleurs qui continuent de 
fleurir dans mon jardin en décembre ! 
 
Allons-nous devoir faire face à une éruption imminente du Yellowstone ? 
Pas imminente. 
 
Quand nous permettra-t-on de voir une catastrophe de grande échelle 
évitée, nous alertant ainsi de la présence de nos protecteurs ?  
Pas de sitôt, si jamais cela arrive. 
 
Est-il possible que l'on se retrouve à cours de pétrole et d'eau, ou bien 
est-ce juste une illusion ? 
Cela dépend de l'endroit où l'on vit dans le monde. Mais dans 
l'ensemble, non. 
 
La prétendue crise du réchauffement climatique est-elle une mascarade 
? 
C'est une affaire politique comme l'est tout ce qui cherche à gagner du 
pouvoir. Réchauffement et refoidissement planétaire sont des cycles 
planétaires naturels. 
 
Des tremblements de terre ont lieu tous les jours, la plupart sont 
naturels. 
 
Une explosion solaire cataclysmique ("Solar Killshot") avec le soleil 

https://realinfos.wordpress.com/2011/09/13/scenario-catastrophe-dune-eruption-solaire-majeure/
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traversant de grandes éruptions solaires, va-t-elle se produire ? La 
première série d'éruption détruirait toute les infrastructures électriques. 
Les gens devraient aller sous terre et avoir des sources d'eau fraîche 
pour survivre. 
Cela n'arrivera pas. 
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XIV 
Santé 
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Médecine et santé 
 
 
Les extraterrestres connaissent le remède pour tout ce dont nous 
souffrons, Ils pourraient sans grand effort tout arranger sur cette 
planète... Pourquoi ne le font-Ils pas ? 
Que ferait à notre économie un remède soudain contre le cancer ou 
autre maladie ? 
D'innombrables milliards de dollars sont dépensés dans la recherche 
contre ces fléaux juste aux USA – on peut ajouter quelques trilliards pour 
le monde entier. 
Des milliers de scientifiques, assistants laborantins, infirmières, docteurs, 
aides à domicile, se retrouveraient sans emploi. L'effet domino ferait 
tomber constructeurs immobilier, banquiers, et le tas d'industries qui les 
supportent. 
Tout changement majeur et abrupt sur notre planète serait dévastateur. 
 
L'industrie pharmaceutique est comme toutes les industries, ils font de 
bons et de mauvais trucs, mais les humains avancent sur le long terme – 
tout doucement, sauf pour les 100 dernières années où ça c'est accéléré 
pour nous. 
 
Les médecins ont une raison d'être mais ils ne représentent qu'une petite 
partie de l'équation vers la bonne santé. L'Amérique avec son secteur de 
la santé à la pointe abrite plus de gens malades que les pays du Tiers-
monde. 
Par conséquent, de meilleurs soins de santé ne représentent pas toute la 
solution. 
 
Les esprits humains sont équipés pour réparer beaucoup des choses 
dont souffre l'humanité. L'esprit humain est conçu pour tout réparer et un 
jour, lorsque les gens prendront conscience du pouvoir qui réside dans 
leur tête, les soins de santé deviendront obsolètes. La vaste majorité 
n'en est pas encore là, mais nombreux le sont. 
 
Le SIDA/HIV est comme tout le reste – créé par des extraterrestres. 
Pourquoi ? Il faut que vous leur demandiez. Le remède pour le SIDA 
existait avant la maladie. 
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C'est un de ces dilemmes difficiles à expliquer à l'aide de termes et 
concepts humains parce que l'homosexualité comme le Sida sont 
l'œuvre de nos créateurs. Et cela implique des questions morales 
complexes qui ne sont pas associées qu'aux seules victimes mais aussi 
à ceux qui portent un jugement. 
L'infection par le virus HIV va continuer pendant un temps puis s'arrêter. 
Son but n'est pas le contrôle démographique. Son but est... 
apparemment je ne peux pas en parler. 
 
Beaucoup de cancers disparaissent s'ils ne sont pas détectés. Une fois 
détecté et que le traitement a commencé, plus le traumatisme 
psychologique de croire que l'on est mourant, c'est ce qui en tue bon 
nombre. 
Comme toute chose sur Terre, le cancer est à dessein - je ne pense pas 
que quelqu'un signe pour ça, mais sait-on jamais. 
Certains patients atteints du cancer meurent rapidement quand on leur 
dit qu'ils l'ont, d'autres non, c'est un cas typique du pouvoir de l'esprit sur 
la matière – si l'on croit suffisamment fort à quelque chose, cette chose 
arrive. 
 
Les extraterrestres ont le remède pour tout et Ils peuvent délivrer des 
remèdes pour n'importe qui – si ceux dans le besoin demandent 
gentiment et y croient. Mais c'est la partie difficile, la foi est un outil 
puissant mais la plupart des gens sur cette planète n'en ont pas en eux 
et ne peuvent pas utiliser cette ressource mentale à leur avantage. 
Une grande partie de l'humanité est accro aux médicaments et aux 
hôpitaux – et les gens continuent d'exiger de plus en plus de 
médicaments pour chaque petite chose qui les embête – ce qui à son 
tour crée plus de problèmes de santé – effets secondaires et interactions 
médicamenteuses sont la cause principale des séjours hospitaliers. 
En second lieu, qu'arriverait-il s'il se présentait un remède pour toutes les 
maladies ? L'économie de certaines puissances mondiales s'effondrerait 
et une famine massive serait infligée au monde – de nouvelles maladies 
sont donc introduites à intervalles précis pour empêcher que cela arrive. 
Ce sont de simples raisons économiques pour le moment, et cela ne 
changera pas jusqu'à ce qu'on fasse des bons majeurs en technologie, 
ce qui va radicalement changer notre système économique – quelques 
dizaines d'années dans l'avenir. 
L'humanité ne trouvera qu'à ce moment-là "par miracle" des remèdes 
pour chaque genre de maladie et pathologie – même s'ils ont toujours 
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été disponibles. 
 
La souffrance est une alarme pour nous dire qu'on ferait mieux de se 
réveiller et d'ouvrir les yeux. 
 
Tous les pièges de la vie comme la dépression arrivent accompagnés 
d'une issue de secours, qui s'ouvre de l'intérieur et n'est jamais 
verrouillée. La plupart peuvent simplement sortir quand ils en ont assez. 
La dépression n'est rien de plus qu'un réveille-matin qui ne cesse de 
sonner jusqu'à ce qu'on frappe sur le bouton de ras-le-bol pour l'arrêter. 
Vous pouvez prendre des pilules et aller chez le psy mais ça peut être un 
cercle vicieux si la cause profonde n'est pas prise en charge. 
Si l'on rassemblait tous les gens mentalement malades dans le monde, il 
nous faudrait un monde de même taille que celui-ci pour tous les mettre 
dedans.  
Il y a sûrement des gens au-delà de tout espoir – moi par exemple (rire) 
– mais comme vous êtes sur des fils de discussion comme celui-ci, vous 
êtes une de ces deux choses: soit vous avez une intention cachée, soit 
vous souhaitez trouver une solution à un vrai problème. Je ne suis pas 
médecin et je ne vous ai pas sollicité mais mon conseil est sage et libre – 
puisque vous savez avoir un problème, alors il est en votre pouvoir de 
régler votre problème. 
La dépression est normale et courante – mais on ne devrait pas 
l'exploiter ou trop s'y laisser aller, comme pour toute autre chose, si vous 
le faites elle prendra le dessus. 
Si votre dépression est guidée par l'état d'esprit, alors seul un 
changement d'état d'esprit aidera, si elle est guidée par drogues et 
alcool, c'est une toute autre histoire et vous aurez besoin d'aide. Si c'est 
votre régime alimentaire, généralement un simple changement des 
habitudes alimentaire suffit à aider. Si c'est ce fil de discussion qui vous 
y mène, alors personne ne peut vous aider. 
La dépression frappe tout le monde à un moment ou un autre, et il est 
vrai que certains sont déprimés de façon chronique, peut-être en raison 
d'un déséquilibre chimique, d'une lésion cérébrale, ou parce que leur 
candidat politique a perdu les élections... 
 
Qu'arrivera-t-il à l'avenir aux gens qui prennent des antidépresseurs 
pendant de longues périodes ? Vont-ils devenir fous ? Vont-ils aller plus 
mal ? 
Certains pourraient même aller mieux. Cela dépend de la cause 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

profonde de leur mal. Toute maladie est un truc déréglé dans l'âme. 
Certains sont si déréglés que les médicaments peuvent être leur seul 
espoir durant cette vie. 
 
La maladie mentale telle que nous autres humains la percevons, est un 
déséquilibre chimique, une blessure ou une maladie du cerveau. 
Le cerveau schizophrène est comme un téléviseur avec un circuit 
défaillant ou dont l'image est mal réglée en comparaison des autres 
cerveaux – mais certains cerveaux fonctionnent à de plus haut ou bas 
niveaux de réalité que le cerveau dit normal. 
Le vieux dicton disant que la frontière est mince entre génie et folie est 
vrai. Parce que le génie est souvent à un niveau que ne comprennent 
pas ceux qui l'entourent, et il apparait comme excentrique ou dingo aux 
yeux de nous autres gens normaux – notez que je m'inclue moi-même 
parmi les gens normaux (rire). 
Indépendamment de la vitesse à laquelle fonctionne votre cerveau, vous 
– votre âme – reste complètement intacte et normale – les défaillances 
du cerveau ou quel que soit le nom qu'on leur donne, sont des 
anomalies temporaires qui peuvent trouver fin au cours de cette vie 
sinon à la porte de sortie vers la vie suivante. 
Maladie mentale ou altération mentale sont un défaut de conception ou 
une modification – les humains peuvent le provoquer par l'usage de 
drogue, l'abus d'alcool, d'alimentation ou d'angoisse, ou sont placés à la 
naissance dans un corps conçu dans ce but. Il n'y a rien d'accidentel 
sauf si quelqu'un a été intentionnellement négligent et a causé l'accident 
– autrement les maladies mentales issues d'accidents font partie du 
contrat ou des annexes au contrat d'origine. 
Mais ce qu'on appelle maladie mentale est un défi avancé que doivent 
rencontrer ceux qui doivent y faire face. 
Je sais que vais avoir des problèmes avec les psys en raison de ce que 
je dis, mais tant pis. 
Les maladies et pathologies psychiatriques comme le trouble bipolaire 
sont-ils réels ou est-ce quelque chose que l'on manifeste au travers de 
sa propre vie ? 
Les deux, certaines sont dues à la maladie, un accident, une lésion 
cervicale et ce genre de chose. On en développe certaines pour attirer 
l'attention – et on les rend ensuite réelles en usant de drogues délivrées 
par de zélés médecins ou le dealer du coin. 
Si elles sont réelles, alors quel autre objet ont-elles à part créer misère ? 
C'est un des objectifs. 



 

 PAGE   \* MERGEFORMAT 811 

Ce genre de troubles peuvent-ils empêcher les gens de vivre bien, de 
s'améliorer et de rester positifs ? 
Une fois que le mal est fait, les défis peuvent être immenses – et 
insurmontables pour certains. Leur meilleur espoir est d'avoir de bonnes 
personnes autour d'eux. 
Il y a des disjoncteurs dans le cerveau humain – une boite de fusibles qui 
se déclenche quant on se met en colère, quand nos émotions 
s'accumulent, ou quand on souffre d'une carence en nutriments dans 
notre apport sanguin qui rend l'esprit confus ou le fait tomber en panne.  
Les épisodes bipolaires peuvent être causés par un régime alimentaire 
pas assez sain ou un foie – et d'autres parties du corps, y compris le 
cerveau – endommagés.  
Nous avons tous connu des gens autour de nous qui se mettent en 
colère. N'ont-ils pas l'air de devenir cinglés ? Une toute autre 
personnalité apparait. 
Quand ils se sont calmés, ils reviennent à la normale – quel que soit leur 
état normal (rire). 
Dommage que peu de professionnels enseignent ça – mais 
malheureusement guérir ou réduire de tels problèmes chez les gens ne 
représente pas la sécurité de l'emploi pour certains. 
Quelle peut être la meilleure façon de traiter la plupart des maladies 
mentales, bipolarité, personnalités multiples, fait d'entendre des voix, 
vision de démons, hallucinations ?  
Notre maladie mentale augmente proportionnellement au nombre de 
gens inadaptés qui nous entourent ou sont dans nos vies, psychologues 
y compris... 
La santé mentale est plus un point de vue que toute autre chose. 
Il y a sûrement de graves cas de lésion cérébrale causés par des 
accidents, l'abus de drogues - y compris et en particulier celles qui sont 
prescrites, la maladie et des anomalies congénitales. Et puis il y a l'autre 
extrême – ceux qui ont besoin d'attention, ou aimeraient que les autres 
prennent soin d'eux, et sont souvent plus sains que les docteurs qui se 
bousculent pour essayer d'aider ces hypocondriaques mentaux. 
Pour ceux qui ne l'auraient pas remarqué, ce monde est rempli de 
cinglés, au travail, à la maison, à l'école, dans les centres commerciaux, 
au Congrès, sur l'autoroute et sur internet – comme moi. 
Je conseille de voir le film K-Pax avec Kevin Spacey, et de chercher 
l'oiseau bleu*.  
[*La première mission que donne K-Pax (Kevin Spacey) dans l'asile, pour guérir les 
malades, est de trouver "l'Oiseau bleu du Bonheur", Ndt] 

https://fr.wikipedia.org/wiki/K-PAX_:_L'Homme_qui_vient_de_loin
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Certaines maladies mentales peuvent être simplement transcendées au 
moyen du pouvoir de l'esprit sur la matière – le cerveau est matière et 
toute matière est soumise à l'esprit – l'âme. Ceux qui souhaitent exploiter 
ce pouvoir le peuvent. 
Ceux qui sont gravement affectés ont vu leur responsabilité reportée. 
Maladie mentale et autres états mentaux ne sont pas des sujets que la 
plupart de nous autres humains sommes enclins à comprendre – et nous 
ne pourrions pas accepter la réalité qui prend place. Mais je peux dire 
que dans les graves cas d'autisme ou d'autres situations mentales, la 
personne n'est pas exclusivement reliée au corps, elle est à cheval entre 
deux plans d'existence, celui-ci sur Terre et celui de l'Autre côté. Mais 
contrairement à moi ils ne peuvent pas en parler...  
Certaines personne, comme dans les cas de schizophrénie, de situations 
bipolaires ou même d'handicapés mentaux – à part ceux qui sont 
obsédés par la colère et la haine – ne sont en fait que partiellement sur 
ce plan d'existence, ils chevauchent deux réalités ou plus et sont ici pour 
des raisons qui n'ont rien à voir avec "eux" mais avec ceux dont la vie 
est liée à eux ici sur Terre. 
 
La maladie ou ce qui est perçu comme maladie est tout ce que 
possèdent certaines personnes. Enlevez-leur ça et leur vie se vide de 
substance – triste mais vrai. 
 
Le génétique humaine est un truc complexe – les humains ne savent 
sûrement pas grand chose à ce sujet, mais les extraterrestres oui. 
 
Le milieu médical a tendance à beaucoup exagérer en général – pour un 
certain nombre de raisons, mais aucune d'entre elles ne sont de bonnes 
raisons. 
Nous vivons dans une société joyeusement procédurière avec des tas 
d'hypocondriaques, et les médecins sont coincés entre les deux donc ils 
agissent bizarrement et pas toujours dans le meilleur intérêt de leurs 
patients. 
En résumé, les gens qui ont plus de soleil dans leur vie sont mieux 
nantis que ceux qui en ont moins. 
Beaucoup de remèdes contre le cancer sont pires que le cancer. Il y a 
moins de morts dues au cancer de nos jours parce que certains docteurs 
s'en sont rendu compte. 
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Quelle signification a le plexus solaire dans le corps humain ? 
Il n'en a aucune, mais ce n'est que mon impression – il ne m'appartient 
pas de dire aux gens ce qu'ils doivent croire. 
 
Freinez sur les beignets et buvez plus de thé à la camomille et tout votre 
regard sur la vie s'améliorera de façon décuplée. 
 
L'hypnose pour arrêter de fumer et autres modifications du 
comportement humain, c'est fort bien pour ceux qui sont réticents à le 
faire d'eux-mêmes. 
 
On ne peut pas vivre sans boire et manger pendant de longues périodes, 
et ceux qui ne sont pas dans l'obligation de le faire ne sont pas avisés de 
le faire. 
 
Certaines maladies sont causées par le mode de vie, certaines pour 
garder en place notre système immunitaire, et si une maladie vous tue 
c'est donc que votre heure était venue. 
 
La camomille est bonne pour les maux de ventre. 
 
Les êtres supérieurs créent ce méli-mélo de virus sur Terre afin 
d'empêcher les autres d'entrer. Les anticorps ont un rôle plus important 
que de tenir à distance les microbes, ils maintiennent aussi le 
désavantage de certaines entités indésirables – il y a une part de vérité 
dans le film "La guerre des mondes" au sujet des germes humains 
mortels. 
 
Quelles sont les conséquences d'un mauvais alcoolisme ? 
Foie endommagé, dégâts au cerveau, préjudice au mariage et aux 
relations, possibilité de devenir un paria, et une âme endommagée à 
coup sûr. 
"Tout est bon avec modération", "l'excès n'est bon en rien", sans aucun 
doute de bien sages dictons. 
 
Les gens dans le coma: 
Certains sont coincés parce que leurs proches ne veulent pas s'en 
séparer, mais ils sont souvent hors de leur corps et partis depuis 
longtemps. Ils peuvent revenir pour de brèves périodes, et quelques uns 
reviennent vraiment et restent un peu plus longtemps mais la majorité de 
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ce qu'ils ont vu est occulté de leur mémoire. 
Qu'arrive-t-il au corps et à l'âme quand le coma dure des années ? 
L'âme peut quitter le corps et aller ailleurs et une âme temporaire, qui 
n'est pas vraiment une âme, prend sa place. 
 
Chaque cellule de notre corps humain est de conception extraterrestre. 
 
Accepter une transfusion sanguine ou une transplantation d'organe 
venant d'une autre personne peut-il augmenter les risques de maladies ? 
La plupart n'ont pas le choix, ils prennent le sang ou l'organe sinon ils 
meurent, certains ne font même pas ce choix, celui-ci est pris pour eux. 
Il y a un impact physique et spirituel mais rien que je puisse aborder, il y 
a bien trop de détails. 
 
Aliments génétiquement modifiés, Tours hertziennes, pesticides, métaux 
lourds, et dieu sait quoi d'autre, sont-ils acceptables pour notre corps ou 
leur préjudice est-il juste exagéré ? 
Hautement exagéré pour la plupart, intentionnel pour d'autres. 
Ces substances sont tout à fait néfastes pour le corps humain selon la 
quantité avec laquelle ils sont introduits dans notre système. Les métaux 
lourds en grande quantité créent des dommages irréversibles à long 
terme, alors que, fait intéressant, ils nous rendent plus radio-
conductibles. 
Il n'y a pas de hasard et certaines âmes sont passées à la moulinette, 
alors que d'autres sont lentement modifiées à l'aide de ce que l'on 
appelle des moyens classiques.  
Comment les toxines, les très basses fréquences, les métaux lourds et 
les protéines inconnues des aliments génétiquement modifiés 
"réorganisent-ils" notre corps ? 
1 pourcent de physiologique, 99 pourcent psychologique. 
La pollution est plus réelle pour certains que pour d'autres. Les choses 
vont continuer de changer, certains vont s'adapter et d'autres non, cela 
fait partie des mises à niveau de la prison qui vont avoir lieu sur Terre 
pour les deux siècles prochains. 
Les choses passent de mode ou sont en permanence améliorées. 
Pourquoi n'utilisons-nous plus les ordinateurs des années 60 et 70 ? 
C'est pareil pour les corps humains, les modèles sont changés et 
améliorés pour différentes périodes, et certains éléments sont ajoutés au 
mélange afin de lui donner différentes saveurs et capacités.  
On dit que "la seule constante est le changement", et nous autres 
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humains résistons au changement tant physique que spirituel que nous 
détestons passionnément. 
 
Les mises à jour de la prison impliquent-elles de rendre nos corps radio-
conductibles ? 
Vous voulez dire radioactifs... 
Notre corps et notre esprit sont modifiés progressivement pour l'ère 
spatiale de ceux qui viendront après nous. Les quelques prochaines 
générations auront des enfants qui bénéficieront de ce qui tourmente 
certains d'entre nous actuellement. Nous sommes les fondations de 
meilleures choses à venir, pas forcément les bénéficiaires, à moins que 
l'on ne revienne ici lors de vies futures. 
 
Pourquoi les vaccinations sont-elles passées au premier plan de la 
recherche à la fois publique et occulte ? 
Des conflits supérieurs avec un motif ont introduit en passant des 
complexités de nature physiologique au moyen d'hybrides cachés. Des 
hybrides qui sont une partie nécessaire des prochains chapitres de 
l'histoire humaine et entrent en service actuellement. 
Pourquoi les gouvernements retirent le droit au gens de choisir pour 
leurs propres enfants ? 
Je me suis opposé à ça mais qui suis-je. Bref, il n'y a pas de droits 
humains si ce n'est la politique stationnaire. 
Comment les vaccins contribuent-ils ou nuisent-ils a la "réorganisation" 
de la prochaine génération de corps qui sera introduite ici ? 
Même ceux qui donnent l'ordre d'administrer les vaccins ne le savent 
pas. 
 
Le problème de nombreuses personnes est qu'elles sont 
hypocondriaques et courent chez le médecin pour le moindre reniflement 
ou douleur et exigent des médicaments. 
Les humains polluent leur propre corps avec la nourriture qu'ils mangent 
et tous les médicaments inutiles de ces horribles dealers de drogue – qui 
ne fournissent que ce que les consommateurs demandent. 
À nouveau, notre pire ennemi est d'ordinaire celui qui nous regarde dans 
le miroir.  
Que faire pour aider nos vieux tacots de corps ? Freiner sur toutes ces 
choses qui font que la vie vaut d'être vécue, comme les sucreries et les 
boissons énergétiques remplies de caféine. Et ne prenez pas de drogue, 
légale comme illégale, si vous n'avez à le faire. 
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Faire une promenade en tacot est un agent d'amélioration à la fois 
mental et physique. 
 
Nos corps peuvent encaisser beaucoup d'abus et nous leur en faisons 
subir beaucoup. Ce que nous mangeons n'est pas aussi important que la 
quantité que nous avalons. La modération est essentielle. 
Il n'y a pas de meilleure méthode qui fonctionne pour tout le monde en 
ce qui concerne l'amélioration de la santé parce que nous vivons tous 
dans des environnements différents et mangeons des choses 
différentes. Mais la plupart des problèmes naissent de l'excès ou du 
manque de nourriture. 
 
Les vitamines sont utiles pour certains mais peuvent être dangereuses si 
le corps est submergé de ce qu'il ne veut pas ou n'a pas besoin. 
 
Le jeûne biblique est une métaphore pour le nettoyage des idées et 
concepts de l'âme, et n'a rien à voir avec la nourriture, mais beaucoup 
l'ont appliqué à la nourriture. Certains jeûnes peuvent être utiles pour 
quelques uns mais ça peut cause d'irréparables dommages au plus 
grand nombre, à la fois au corps et à l'esprit si c'est poussé à l'extrême. 
Avec l'instruction diététique se trouvait une dose de parole allégorique – 
les cochons représentent le monde des Goys et leur obsession pour des 
centaines de dieux et rituels païens. C'est pourquoi ils ne mangeaient 
pas de porc, autrement dit, ils évitaient le paganisme, qui n'avait rien à 
voir avec les cochons - mais l'idée est restée et est respectée à ce jour 
par les trois grandes religions, et maintenant les végétariens aussi. 
Manger au fast-food pendant plus de quelques jours, c'est chercher les 
problèmes, les corps humains ont besoin de nourriture – la plupart des 
paroles bibliques glorifiant le concept du jeûne rapportaient à "d'autres" 
croyances religieuses concurrentes – les gens de l'ancien temps se 
goinfraient de toutes sortes de dieux et rituels – et le jeûne était pour eux 
un moyen de s'en sevrer  pour se concentrer sur une seule croyance. 
La nourriture consommée avec modération et variété est le seul moyen 
de rester en bonne santé. 
Je pense que beaucoup d'entre nous savent maintenant que beaucoup 
d'études sont influencées par nos croyances, désirs et besoins. Les 
régimes végétariens sont super pour certains mais pas pour tout le 
monde.  
Beaucoup d'entre nous aiment le goût de la viande parce que les corps 
humains sont conçus pour manger de la viande. 
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Les humains ne sont pas strictement carnivores, ils peuvent aussi 
manger des céréales et des légumes. 
L'abus de viande ou de quoi que ce soit d'autre va créer des problèmes 
dans le corps humain. Mais ceux qui font régulièrement de l'exercice ont 
moins de problèmes que ceux qui ne le font pas, qu'importe ce qu'ils 
mangent. 
La consommation de viande est un sujet sensible et je ne propose 
sûrement pas que les gens mangent tous de la viande ou des légumes. 
Mangez ce qui vous rend heureux. 
Je ne suis l'avocat d'aucun des deux, personnellement j'aime la viande 
et les patates avec du vin. Ce qui rend les festivités amusantes et 
plaisantes, c'est la nourriture. Elle rend les gens heureux aux mariages, 
durant les matchs de foot, la nuit en ville, quand on est avec sa famille... 
la nourriture rend tout ça sympa et tout le monde content. 
Les gens sans nourriture ou n'en ayant pas assez ne sont jamais 
heureux. Le garde-manger était peu rempli pendant que je grandissais, 
ce n'étaient pas des jours heureux. 
Le bonheur c'est d'avoir de la nourriture sur la table. 
Allez tester l'ambiance dans un élevage industriel: ce ne sont pas des 
vibrations vraiment heureuses qui finissent dans l'alimentation des gens, 
je peux vous l'assurer.  
Les vibrations de millions de gens mourant de faim sont bien pires – et 
beaucoup sont affamés en raison d'idéaux politiques, religieux et 
personnels malavisés qui n'existent que dans l'esprit et sont sans rapport 
avec la réalité. 
Il est aussi dit dans la Bible que ce n'est pas ce qui entre dans nos 
bouches qui importe, uniquement ce qui en sort. 
 
Beaucoup d'entre nous succombent au stress quotidien dans lequel ils 
se roulent, ce que nous mangeons ou buvons n'a qu'une importance 
secondaire dans notre disparition. 
 
Il y a plus de choses impliquées dans la maladie d'Alzheimer que la 
simple atrophie des cellules du cerveau en raison de l'âge. Une partie 
est une punition, une partie est une bénédiction. En vieillissant, les 
regrets du passé et la peur de l'avenir laissent des séquelles. 
 
Les humains ne sont pas des vaches et pourtant ils aiment le lait de 
vache – enfin, moi non. 
Les humains ont toujours été intolérants au lactose dans une certaine 
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mesure, mais ils sont dans le déni parce qu'ils aiment le fromage et la 
crème glacée et sont prêts à supporter les désagréments - en supposant 
qu'ils savent ce qui en est à l'origine. 
 
Pour soigner notre corps, il faut d'abord simplement savoir guérir notre 
âme/esprit. Le pouvoir de l'esprit sur la matière, c'est tout ce dont il 
s'agit, et atteindre ne serait-ce qu'un petit peu de cette magie exige une 
conscience limpide et pas de bagage. 
 
 
Beaucoup s'en sortent très bien dans le domaine de la santé, mais c'est 
à peine de leur fait, c'était dans leur contrat. Il est bien de manger 
correctement et faire de l'exercice, mais cela a peu d'incidence sur la 
santé quand l'âme a des problèmes. La santé est un cadeau, et la 
maladie aussi quand elle débarrasse d'un mauvais karma. 
Néanmoins cela aide de garder un bon comportement malgré les 
moments difficiles. Les dieux vont se faire un plaisir de vous frapper 
quand vous êtes au plus mal et de vous relever quand vous osez faire 
face à l'adversité. Les mauviettes dégringolent ou font du surplace... tout 
ce qui compte dans cet univers est de progresser, spirituellement et 
mentalement. 
 
Toute matière est vibration, c'est ce qui définit à divers degrés ce que 
représente la matière, bois, chair, acier, ou feu follet. La guérison vient 
de quelque chose d'autre... une chose dépourvue de facteur vibratoire. 
Si la gentillesse guérissait les gens, il y aurait bien peu de gens malades 
parce que nous mettrions des personnes gentilles auprès des malades 
plutôt que des docteurs aléatoires qui en manquent plus souvent. 
Avec plus de pureté et des efforts pour redorer notre esprit d'amour, 
l'accès à la guérison est-il possible ? 
Non, il y a un peu plus de formalités impliquées dans le processus. 
 
Par moment, j'arrive presque à voir l'environnement comme les 
accessoires que vous dites que c'est. Par exemple, je suis à un concert 
ou ailleurs et soudain les choses font comme ralentir pendant quelques 
secondes et tout ce que je vois autour de moi a l'air à plat et grisé. Les 
couleurs sont un peu floues et je peux presque voir les structures qui 
tiennent tout. Une rivière de gens debout, c'est bizarre, mais comme je 
disais j'ai tendance à l'ignorer. 
Cela arrive. La plupart des gens consultent un médecin ou un psy pour 
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avoir un traitement quand ça leur arrive. Peu nombreux en parlent pour 
des raisons évidentes, souhaitant garder leur boulot et leurs amis. Des 
guides farceurs ou des entités physiques ou vaporeuses mystérieuses 
qui socialisent. 
 
Toutes les maladies comme le cancer sont-elle une lumière/énergie qui 
peut facilement être réparée ? 
Oui. 
Quant les extraterrestres vont-Ils laisser à l'usage du public le remède 
contre toutes les choses comme les maladies ? 
Eh bien, comme cette Terre n'est pas une planète de classe utopique, ce 
n'est pas en tête de leur agenda. Mais avec du bon sens, un régime, de 
l'exercice et le moins de drogues possibles, la plupart des gens peuvent 
vivre bien. C'est dans la tête à 99,9%.  
 
La maladie n'est qu'une question de pouvoir de l'esprit sur la matière ? 
C'est à 100% ça. Mais peu de gens y croient, et par conséquent ça ne 
marche pas pour eux. Toutefois, c'est beaucoup plus que de simplement 
y croire/y penser. Cela demande à la plupart des gens de sérieuses 
capacités mentales pour l'accomplir. Certains peuvent y arriver plus 
facilement que d'autres. La discipline est importante. 
 
La lumière peut-elle servir à réparer tous les problèmes rencontrés par le 
corps humain ? 
Non, mais l'esprit/l'âme le peut. 
 
Que voyez-vous dans un futur proche comme avancées médicales au 
sujet des troubles de l'humeur/mentaux ? 
Tout traitement synthétique des troubles de l'humeur ne fera 
qu'exacerber les problèmes, quel que soit leur progrès. Les pilules sont 
le problème et non l'antidote. Mais beaucoup de gens veulent et exigent 
une solution-miracle aux problèmes profondément enracinés en leur 
âme. Le résultat est à la hauteur des moyens qu'on lui donne. 
 
Si nous étions en parfaite harmonie avec notre corps, l'industrie 
pharmaceutique n'existerait pas, et il n'y a rien de plus important ou 
omniprésent que les produits pharmaceutiques. 
 
Le corps humain a été conçu pour être carnivore, sans équivoque 
possible. On peut manger de tout, et c'est bien là le problème, la plupart 
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d'entre nous mangent trop de tout (rire), c'est pourquoi ils ont des 
problèmes de digestion. La spiritualité n'a absolument rien à voir avec ce 
que nous mangeons. Toutes ces histoires de "ne mangez pas de viande" 
ont des visées politiques. Un régime équilibré est la clé d'une bonne 
santé, accompagné d'un bon et solide programme d'exercice pour que 
tout continue de fonctionner. 
 
Nous avons actuellement la médecine "moderne" mais seulement depuis 
peu (ces derniers 50 ans, en gros). Les extraterrestres ont-Ils un jour 
informé ceux qui vivaient il y a longtemps sur comment traiter/réparer le 
corps humain ? 
Ils étaient mieux traités à bien des égards, il y avait moins 
d'hypocondriaques. 
Le corps est en grande partie autorégénérant quand il a la nourriture et 
l'exercice approprié. On empire parfois les choses en le soignant trop ou 
mal. Le genre de truc qui assure la sécurité de l'emploi aux professions 
médicales. 
 
Le trouble obsessivo-compulsif est-il en lien avec l'âme ? Quelle est la 
raison de l'âme pour ces choses ? 
Certaines personnes n'arrivent pas à lâcher certaines activités 
stimulantes même si elles sont ou deviennent contraignantes, comme le 
tabac, l'alcool et la consommation de drogue qui ne nous font aucun bien 
mais répondent à un besoin et donnent un peu de sens à la vie – comme 
certains le croient. Certains trucs compulsifs découlent de l'Au-delà, une 
accumulation de culpabilité ici et là. La majeure partie est inoffensive et 
reste là quand on part, parce qu'il n'y a pas d'endroit où le caser de 
l'Autre côté.  
 
Il n'y a pas de remède à l'hypocondrie. Beaucoup de problèmes 
médicaux sont dus à des interactions médicamenteuses avec la 
nourriture ou d'autres médicaments en vente libre sans ordonnance.  
Une bonne santé est une bonne attitude. 
 
Pourquoi semble-t-il y avoir une forte augmentation de l'autisme de nos 
jours ? 
Dans l'ancien temps, les gens ne faisaient pas autant étalage de leurs 
problèmes qu'aujourd'hui. De nos jours, on exploite et on a tendance à 
amplifier la paranoïa sociale et autres faiblesses mentales et handicaps 
invalidants. 
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Quelque chose va-t-il de travers avec les conteneurs corporels ? 
C'est surtout "qu'y a-t-il dans les conteneurs" ? Nous sommes ce que 
nous sommes enclins à croire que nous sommes. Les conteneurs 
reflètent au monde ce qui se trouve à l'intérieur. 
Est-ce mis en place pour enseigner quelques leçons aux parents ou à 
l'individu ? 
Au deux. 
Chaque situation est un accessoire de théâtre. La raison pour laquelle on 
fait les choses et la manière qu'on emploie sont très révélatrices de 
chaque âme. Ceux qui affrontent de telles situations vont se gâter ou en 
sortir plus forts.  
Y-a-t-il une chance d'arriver à avoir des informations de la part d'un initié 
(Milton) sur la façon d'aider les gens atteints d'autisme ? 
Et mettre à mal toute une industrie ? Les remèdes de charlatan sont 
devenus des technologies de pointe et on continue d'en demander 
davantage. Milton n'a pas le droit d'interférer avec ça. 
 
Les Renégats mettent-ils quelque chose dans l'eau ? 
Et dans l'esprit aussi. Beaucoup de maladies sont en vente libre, 
métaphoriquement parlant. 
 
Mourir de quelque chose fait partie du contrat humain. Ce dont nous 
mourrons est en partie lié à notre libre-arbitre et découle de nos actes. 
 
J'étais en parfaite santé l'année dernière. Mon ex-femme a insisté sur le 
fait qu'à mon âge je ferais mieux de voir des médecins et passer des 
examens. C'est ce que j'ai donc fait et je suis rapidement tombé malade. 
C'est malheureusement vrai. Si vous voulez aller où se trouvent tous les 
malades, allez à l'hôpital, ce n'est pas qu'un truc hypnotique mais ça en 
fait partie. 
Les docteurs ne sont que des êtres humains et pourtant on continue de 
se fier à eux. Mais bon, les médecins ont leur raison d'être. 
Aujourd'hui j'ai effectué toute la gamme de tests de dépistage sanguin (le 
forfait bien-être) et mes veines supposées robustes ont explosé à deux 
reprises... maintenant ça fait une sorte de "phssssst" comme je n'ai 
jamais entendu – ça les a effrayé autant que moi. 
Il y a des années, j'ai emmené ma voiture en parfait état de marche 
passer un contrôle mécanique exigé chaque année par l'état. Après le 
contrôle, elle marchait mal. Les mécaniciens ne sont que des êtres 
humains. 
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Que signifie cette poussée médicale ? 
Les hypocondriaques. Et les gens vivent plus longtemps et ont plus de 
problèmes en relation avec l'âge, réels comme imaginaires. 
Ce que nous mettons dans nos bouches n'est pas aussi mauvais que ce 
qui en sort. Une citation de la Bible. 
 
Maintenir notre énergie/vibration à un haut niveau est-il la clé d'une 
bonne santé et d'autres vertus spirituelles ? 
Si des gens aiment nous fréquenter, ce n'est pas parce qu'il y a quelque 
chose dans l'eau. C'est une énergie que même les sac-à-viandes (corps) 
ne peuvent retenir indéfiniment. On finit par l'activer et jaillir de ces 
cocons-sacs-à-viande pour devenir des papillons.   
 
Quelle est la meilleure alimentation pour une santé optimale ? 
Il n'y a pas de régime alimentaire qui convienne à tous. Comportement et 
exercice sont la clé du bien-être physique – pour ceux autorisés à 
éprouver du bien-être, soit la plupart d'entre nous. 
 
Se guérir soi-même physiquement: la plupart d'entre nous ont accès à ce 
genre de pouvoir, mais ce pouvoir est fugace chez une âme qui ne va 
pas bien. 
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SANG & ADN 
 
L'ADN est comme un code-barres, il identifie l'ensemble de notre 
équipement de base, notre localisation (la Terre), nos fabricants (quelle 
espèce d'extraterrestres) et bien plus encore. 
 
L'ADN est complexe pour nous mais pas pour les extraterrestres. Ils 
manipulent bel et bien notre ADN – pour nous. Ils s'en servent aussi sur 
des espèces intermédiaires – croisements humain/extraterrestre – mais 
je ne sais pas grand chose à ce sujet. 
 
Tout le monde partage l'ADN de ses parents. Les extraterrestres ont 
créé les corps humains il y a longtemps, et ils s'auto-reproduisent – le 
sexe sert de carotte pour empêcher les humains de déprimer. 
 
Les extraterrestres ajustent le génome humain de temps à autre, et alors 
on appelle ça des mutations d'ADN. Mais bon nombre des sujets ne 
seront pas découverts par l'establishment médical humain – ils sont 
dirigés vers un médecin appartenant au programme extraterrestre, et il y 
en a beaucoup parmi leurs homologues humains. 
 
Rien n'est simple au sujet de l'ADN, nous autres humains l'avons 
identifié et avons de vagues idées à son sujet mais nos connaissances 
n'ont pas encore effleuré la surface de la magie qui se trouve derrière.  
Il y a dans l'ADN unique de chacun des marqueurs relatifs à l'âme, et 
l'information qui s'y trouve change. 
Le sang représente la vie physique comme nous le savons tous, mais il 
aussi un rôle sinistre – un savoir interdit qui ne doit jamais être divulgué. 
 
Le sang est la clé de l'existence physique et détient aussi beaucoup 
d'autres mystères. 
 
L'histoire au sujet du sang est un truc aussi fou qu'hallucinant – ce n'est 
pas quelque chose dont je peux parler dans ce fil de discussion – peut-
être dans un blog ou un livre... mais ça va être un sujet très sensible qui 
va faire chier beaucoup de gens, qui vont me traiter de tout les noms 
parce qu'ils ne comprendront pas (rire). 
J'ai à peine survolé mes histoires extraterrestres sans aller plus loin et ça 
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a quand même tellement embêté tant de gens... cette histoire de sang 
leur serait insupportable. 
Un livre est peut-être le meilleur endroit pour cela, comme cela seul ceux 
qui en voudront l'auront. Mais le livre sera édité sous un pseudonyme et 
je n'en parlerai pas ici afin de ne pas être accusé d'essayer de me faire 
de l'argent avec mes bouquins. 
 
Une théorie au sujet du sang dit que c'est l'ancre ou la colle qui retient 
d'une certaine façon l'âme sous forme humaine. Cela semble pertinent 
quand on prend en compte certains droits sacrificiels aux effusions de 
sang pratiqués par divers peuples et cultures tout au long de l'histoire, et 
cela semble en lien avec les aspects les plus ténébreux de certains 
monstres parsemant le folklore collectif, qui pourraient être vaguement 
inspirés de faits réels, comme les vampires, les loups-garous, dans la 
démonologie et certaines histoires de revenants. De plus, quand on 
prend en considération les différentes façons de mourir, dont les 
blessures saignant abondamment et/ou la dégradation du sang par le 
biais de maladies, ça semble aussi soutenir cette idée que le sang peut 
servir plus d'un but dans l'existence, abstractivement parlant, plutôt 
qu'uniquement celui de transporter physiquement de l'oxygène, des 
nutriments et des hormones aux différentes cellules et organes dans 
notre corps. 
Vous avez sans doute presque mis dans le mille sur ce coup... 
Est-ce que je suis vraiment loin du compte ? Je ne demande pas ça pour 
quelque sombre ou sinistre raison mais juste par curiosité pour essayer 
de mieux comprendre la relation spirituelle/à l'âme du physique, parce 
que de toute évidence les deux sont intimement liés. 
On se trouve à la limite du savoir interdit, et vous en avez sûrement 
effleuré la surface. 
Le sang est un outil avec un rôle bine plus sinistre que ce que la plupart 
des gens sont prêts à entendre. Je vais donc continuer de garder le 
silence à ce sujet et laisser spéculer les autres. Les gens tolèrent 
beaucoup mieux la spéculation. 
 
Le sang attire toujours la foule, pourquoi donc ?... 
 
Je ne peux simplement pas révéler les secrets du sang parce que c'est 
bien trop politiquement incorrect, hors-limite moralement et répugnant. 
Je me rends compte que plus j'essaie d'expliquer mon raisonnement, 
plus il titille la curiosité, je me retrouve donc dans une impasse.  
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Je fais d'habitude plus attention à ce qui sort du sac, mais ce bon sang 
de chat s'en est échappé pour sauter sur de simples et innocentes 
questions d'internautes et maintenant il refuse de retourner dans le sac. 
Le sang maintient ceux de genre morts vivants, Dracula est mort. 
 
Nos groupes sanguins sont la conséquence des gènes qui viennent de 
nos unités parentales. 
 
Pourquoi la combinaison de certains facteurs rhésus provoque-elle de 
sérieux problèmes chez un nouveau-né ? 
Un mécanisme pour restreindre le flot de gènes inférieurs quand la 
piscine est trop petite et trop proche de chez nous, la diversité dans les 
gènes fonctionne mieux. 
 
Le sang humain a besoin de l'âme; le sang traque le mort comme 
Dracula traque le vivant. 
Dracula est mort et le reste même après avoir sucé le sang de ses 
victimes, parce qu'il boit le sang du mort vivant. Dracula est réel et 
existe, et lui et ses sbires sont toujours à la recherche de morts vivants, 
ces âmes perdues arpentant les sombres ruelles de la vie, comme des 
criquets dans un aquarium rempli de créatures reptiliennes affamées. 
 
Le sang empêche l'âme de s'échapper du corps. 
Le sang est le premier rempart pour empêcher l'âme de s'égarer. 
 
Le sang a de multiples fonctions et possède beaucoup de 
caractéristiques intéressantes, qu'il soit animal ou humain. Mais je ne 
peux pas cracher le morceau parce que c'est vraiment trop politiquement 
incorrect et très choquant comme je l'ai déjà mentionné. 
Quoi qu'il en soit, le sang est le garde-barrière terrestre pour les vilaines 
âmes et est pourtant convoité et apprécié par les morts, mais pas dans 
le but de retenir la vie. 
 
Le sang est un milieu de confinement avec beaucoup de niveaux, et bon 
nombre de types sanguins restent inconnus de la population en général. 
 
Je ne peux pas donner de réponse au sujet du sang ou de son substitut 
sans offenser plein de gens. 
 
Notre ADN subit régulièrement de légères modifications en fonction du 
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poids de l'âme. Il n'est pas facile de rester mince et svelte. 
 
L'ADN "dépotoir" n'existe pas, une partie de l'ADN se dérobe à 
l'observation dans un but précis. 
 
Les extraterrestres peuvent-Ils pour ainsi dire "pousser un bouton" et 
reprogrammer notre ADN ? 
En quelque sorte. 
 
De nouvelles preuves en provenance du Projet Génome Humain 
démontrent que l'ADN dépotoir contient en fait de la matière 
extraterrestre. 
Ils ne savent pas comment dire aux gens que l'ADN est entièrement 
extraterrestre, et ils feraient mieux de ne pas le faire ou ils vont se 
retrouver avec leurs hélices (ADN) plantées là où le soleil ne brille pas... 
 
Les cellules sanguines sont ce qui nous relie aux cellules de notre prison 
physique, les deux comportant beaucoup de carbone d'ailleurs, les 
cellules sanguines comme les barreaux de prison – une seule et même 
chose en réalité. 
 
Est-ce que Leur contribution à l'ADN humain est restreinte à certains 
mondes, à tous les mondes, à l'archétype humain dans l'univers infini ? 
Oui mais c'est compliqué en raison des nombreuses facettes impliquées. 
 
L'ADN est un plan directeur et une fabrique biologique, la matrice de 
notre conscience. Le sang nous retient prisonniers à l'intérieur de cette 
matrice. 
 
Notre ADN/structure physique affecte-t-il notre corps spirituel/âme ? 
Non. Mais notre âme affecte ces choses. 
 
Puisque le sang maintient notre âme dans le corps, et puisque les 
voyous extraterrestres aiment tellement le sang, est-ce je suis loin du 
compte en disant que les Renégats se sont servi du sang dans les temps 
anciens pour torturer les humains et/ou d'autres entités et les garder 
prisonniers de leur corps le plus longtemps possible ? 
Oui, et tout un tas d'autres trucs. 
 
Quel effet a le sang sur nous, spirituellement ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Projet_g%C3%A9nome_humain
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Le sang nous maintient enfermés dans notre corps parce que la plupart 
d'entre nous "ici bas" ne sont pas très spirituels, même ceux qui vont à 
l'église chaque samedi ou dimanche ou prient cinq fois devant la Mecque 
savent peu de choses sur la spiritualité. 
 
Notre ADN est-il une compilation de trucs du passé/présent/futur 
surveillée et évaluée par les extraterrestres ? 
Il y a un résidu de tout ça dans notre ADN. 
 
L'endroit d'où nous venons et tout un tas d'autres informations sont 
codées dans notre ADN. Pourquoi ? Parce que. 
 
Les vaccins sont-ils bons ou mauvais ? 
Certains sont bons, certains sont exigés pour l'école. 
 
L'ADN est un truc de bas-niveau. 
 
Les transfusions n'ont pas d'effet sur l'âme. On n'hérite pas du karma 
des autres au travers d'organes ou du sang. Des changements de 
personnalité se produisent parfois pour d'autres raisons. 
Est-ce qu'elles font juste partie de l'expérience humaine et sont par 
conséquent utiles pour l'ascension ? 
Non. Le sang des autres n'a pas d'effet sur l'ascension. 
Qu'arrive-t-il à quelqu'un qui reçoit au cours d'une opération, disons, 3 
pintes de sang venant de trois personnes différentes ? 
Dans quelques cas, la personne meure, l'âme quitte le corps et une 
autre âme prend sa place. C'est rare et cela n'a pas grand chose à voir 
avec le sang (je ne peux pas en dire plus). Il n'y a pas de quoi en perdre 
le sommeil. 
 
Le sang est bien plus que ce qu'il ne semble à première vue. 
 
Le sang remplit un objectif, l'ADN et la race remplissent le leur. Détailler 
davantage ouvrirait une boite de Pandore et j'ai déjà fait fuir beaucoup 
de gens avec mes écrits idiots sous leur forme actuelle. 
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DROGUES 
 
 
J'ai fumé un peu de marijuana et d'herbe jusque durant l'armée, jusqu'à 
ce qu'un des extraterrestres me dise d'arrêter. Ils ne m'ont jamais dit 
pourquoi au sujet de l'herbe. 
J'aimais aussi boire, et Ils m'ont dit de réduire ma consommation, on 
aurait dit qu'Ils étaient ma mère. Je n'ai jamais été victime de la drogue 
et on ne m'en a pas donné autrement qu'au travers des vaccins que 
l'armée distribue durant les classes et quand elle vous expédie à 
l'étranger.  
Je n'ai pas arrêté de boire, j'ai juste ralenti. L'ivresse donne meilleur goût 
à la rencontre extraterrestre. 
Je ne critique ni ne juge personne au sujet de la consommation de 
drogue, mais les extraterrestres continuent de me dire que ce n'est pas 
une chose à faire. 
Leur message ne s'adresse pas à moi, je n'ai aucune attirance pour les 
narcotiques ou tout type de stimulants, et je ne prends qu'une aspirine 
de temps en temps et un verre de vin au moment du repas. 
 
Il existe plein de drogues synthétiques et naturelles qui vont vous faire 
tout un tas de choses, mais il est exagéré de penser qu'elles vont 
emmener votre âme hors du système solaire. 
 
Être sous l'influence de drogues facilite cependant le fait d'être en 
présence d'extraterrestres. Mais ces derniers peuvent faciliter la chose 
sans l'aide de drogues. 
 
Certains croient que des drogues synthétiques ou naturelles comme le 
peyotl, les champignons, la marijuana etc, les aident à établir une 
connexion supérieure avec les dieux ou eux-mêmes. Cela marche 
probablement dans une certaine mesure pour certains. Néanmoins tous 
les stimulants sont principalement une sorte d'échappatoire aux illusions 
de ce monde soi-disant réel. 
Ce que nous ingérons a un effet sur le cerveau et le corps mais aussi sur 
l'esprit – l'esprit règne chaque fois sur le physique. 
 
Marijuana, champignons et peyotl sont des pièges qui amènent certains 
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à gaspiller cette vie; aucun esprit ne peut connaître d'expansion s'il n'est 
pas sobre. 
 
Il n'existe aucune loi extraterrestre interdisant de planer ou se défoncer,  
sans quoi Ils n'auraient pas mis ces planètes ici – les drogues ont leur 
rôle, médicinal et parfois traditionnel, mais malheureusement il est facile 
d'en abuser et elles drainent l'âme de la plupart – ce qui n'est pas 
souhaitable pour ceux qui veulent accroitre le poids de leur âme. 
La seule façon d'augmenter la masse de l'âme est d'avoir le cœur pur. 
Un concept incroyablement étranger/extraterrestre pour beaucoup 
d'entre nous qui ont du mal à le comprendre et l'atteindre. 
 
Pourquoi marijuana et alcool existent-ils ? Pour s'échapper ? Est-ce une 
tentation ? Qu'est-ce que l'alcoolisme ? 
Tout a un but et une raison d'être – et une contrepartie. 
 
Quel est le rôle de ces drogues ici bas ? 
Offre et demande entrent dans l'équation. Le reste n'est que projets 
secrets – cela aussi personne ne pourrait le comprendre. 
 
Un bon vieux dicton dit que ce n'est pas ce qui entre dans nos bouches 
qui nous souille mais ce qui en sort. Et je suis d'accord – cependant, 
certaines drogues et abus de nourriture ou boisson entravent vraiment 
beaucoup d'âmes. Et qui sur Terre peut se permettre d'être entravé ? 
 
L'abus de drogue défavorise celui qui abuse – l'âme a constamment 
besoin d'attention et l'abus de drogue est comme maltraiter et négliger 
un enfant. Comme tout type de négligence volontaire, cela se paie au 
prix fort dans cette vie et celle qui suit – mais les gens peuvent à tout 
moment modifier leurs habitudes et réparer certains des dégâts.  
 
J'ai des amis dont les enfants se sont assez bousillés avec des 
amphétamines. 
Si seulement il y avait moyen de faire un spot publicitaire pour avertir les 
gens que la loi est le cadet de leurs soucis quand ils choisissent de jeter 
leur vie aux toilettes – c'est ce qui se trouve dans les égouts dont ils 
doivent s'inquiéter. 
 
Les drogues comme la DMT (Diméthyltryptamine) et les stimulants sont 
récréatifs. L'abus de stimulants est néfaste. 
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En les utilisant, vous pouvez étendre votre esprit et entrer en contact 
avec d'étranges entités – pire, Ils peuvent entrer en contact avec vous – 
ce n'est pas une méthode fructueuse pour obtenir des informations de 
l'Autre côté. 
Les gens trouvent l'illumination dans un verre de bière, et encore plus 
dans un pack de bière. Parlez à n'importe quel drogué et demandez-lui 
ce qu'il a vu. La DMT est plus respectueuse et certaines personnes 
arrivent à voir le visage des dieux en coulisse... tirant leurs chaînes. 
Certains croient qu'il s'agit de l'illumination ou d'un de ses dérivés. 
 
Je pense personnellement que beaucoup de drogues devraient être 
légales. Les lois ne font rien pour arrêter l'usage de drogues et gaspillent 
l'argent du contribuable, mais tout cela fait partie de la grande illusion et 
d'une sorte de coup monté. 
L'herbe n'est pas bien. Tous les stimulants, même ceux qui sont légaux, 
ont un prix. Certains croient que ça va parce que c'est naturel, mais bon 
la merde est naturelle et je ne la fumerais pas. Toutes les drogues qui 
nous font nous sentir mieux altèrent quelque chose dans le cerveau et 
dans l'âme. Il est préférable de ne pas jouer avec l'âme, elle va nous 
accompagner pendant longtemps. 
La marijuana vole ou altère des souvenirs. Quand vous êtes jeune, vous 
n'avez pas beaucoup de souvenirs et ceux que vous avez peuvent ne 
pas paraître importants. Mais ils le sont. 
Pouvez-vous dire combien de temps durent les effets sur l'âme si 
quelqu'un a fumé pendant un moment et s'est ensuite arrêté ? 
Ce qui est perdu ou altéré le reste. 
 
 
La drogue n'aide pas au niveau de l'âme. Oui, des tas de gens cool et 
connaissant beaucoup de succès prennent des drogues et se portent 
très bien – c'est du moins ce qu'elles pensent. 
Il existe beaucoup d'hallucinogènes qui peuvent ouvrir des portes vers le 
monde surnaturel. Mais vous ne savez pas avec qui vous entrez en 
communication. Il est préférable de ne pas parler aux étrangers dans ces 
bizarres lieux interdimensionnels. Ces portes sont parfois difficiles à 
fermer une fois ouvertes. 
 
À l'aide de certaines drogues, on a un aperçu d'autres dimensions, mais 
ceux en prennent perdent quelque chose en retour. Le compromis n'en 
vaut largement pas la peine. Je n'ai jamais pris ce genre de drogue mais 
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j'ai fréquenté des gens qui l'ont fait, j'ai grandi dans les années soixante 
et l'expérimentation de drogues était à son comble. La plupart de ceux 
autour de moi qui s'y sont adonnés n'ont jamais bien fonctionné en 
société. Leur attitude y a participé mais les drogues ont rendu leur vie 
plus difficile. 
 
Beaucoup de gens demandent au sujet de l'herbe. Et j'ai déclaré que 
l'herbe vole les souvenirs, et surtout les bons, ceux que nous sommes ici 
pour créer et garder. La plupart du temps l'herbe est contaminée par des 
hallucinogènes, des produits chimiques que la plupart des gens ne 
donneraient pas à des rats. Et les "trips" peuvent être vraiment effrayants 
pour les débutants jusqu'à ce qu'ils prennent l'habitude de se sentir  
comme fou. Pour une étrange raison, cela rend beaucoup de monde 
heureux. 
 
Que pense Milton de ceux qui abusent de la drogue ou de l'alcool ? 
Nous sommes tous sur notre propre chemin vers la destruction ou 
l'accomplissement, cela fait partie de la rubrique du libre-arbitre. 
 
Tous les stimulants cérébraux, y compris mon vin bien aimé, ont un prix. 
L'âme ne peut être stimulée par aucune substance terrestre. Tout ce qui 
est divertit c'est la chair, la matière grise qui peut être dupée et le sera. 
 
C'est comme une boite de chocolats, quand on les mange ils nous 
donnent l'impression d'entrer dans une dimension merveilleuse. Mais au 
bout d'un moment, ce plaisir se transforme en gros cul. Le chocolat vous 
fait vous sentir bien et on dit qu'il est bon pour le cœur. Il y a néanmoins 
des conséquences, qui dépendent des drogues et de l'ampleur de l'abus. 
Nous sommes ici pour développer nos âmes, pas les brutaliser. Certains 
stimulants amenuisent la croissance de l'âme. 
 
La preuve de l'impact des drogues sur les humains peut se constater 
dans toutes les grandes villes. Et ce que nous voyons n'est que le 
sommet de l'iceberg. La dévastation humaine apparente n'est que la 
mince façade d'âmes tourmentées et de l'enfer dans lequel elles sont 
tombées. Nombreux insistent sur le fait que ça ne leur arrivera jamais 
parce que leur égo est plus fort que l'âme. C'est pourquoi le fruit défendu 
est placé dans le jardin. 
 
Certaines substances hallucinogènes donnent l'impression à celui qui en 
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fait usage de court-circuiter l'égo et de lui permettre de voir au-delà de 
ces limites. Est-il vrai que ce qu'on "voit" sous leur influence peut être 
vrai et non juste des hallucinations ? 
Ce sont rarement des hallucinations. Tout ce qu'on voit, quel que soit le 
déclencheur, n'est pas sans fondement. Mais ce n'est pas forcément ce 
qu'on cherche ou espère. Nous ne savons pas non plus qui ou ce qui 
fournit le spectacle. Comme une dionée attrape-mouche, il y a beaucoup 
de pièges séduisants dans le monde 3D. 
 
La drogue préférée dans le monde est l'amphétamine. L'alcoolisme et la 
dépendance à la drogue sont des problèmes importants. La société ne 
guérit pas autant les addictions qu'elle ne constitue les problèmes. Ce 
qui signifie que tout le monde, des produits pharmaceutiques jusqu'aux 
cartels de la drogue, gagne de l'argent en ne soignant pas. 
Il est vrai qu'ils savent sûrement comment amener certains d'entre nous 
à en redemander. Mais il n'en demeure pas moins que chacun d'entre 
nous est responsable de ses propres actes et désirs de fuite. 
 
Beaucoup de toxicomanes ne veulent pas de traitement, ils veulent 
quelque chose de mieux, plus récent et moins cher. Les gens qui veulent 
arrêter le feront sans se servir d'autres drogues, s'ils veulent "vraiment" 
arrêter.  Personnellement, je crois que beaucoup de drogues devraient 
être légalisées avec les conséquences potentielles imprimées sur 
chaque étiquette. 
La prohibition ne fonctionne pas. 
 
Est-ce que je perds des points en vendant de la marijuana que je fais 
pousser chez moi ? 
Enfreindre la loi du pays peut avoir des implications morales autant que 
légales. 
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Dion%C3%A9e_attrape-mouche
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La série Taken produite par Steven Spielberg est tellement loin de la 
vérité que même les militaires avec leurs vastes ressources 
n'arriveraient même pas à la cheville de l'épaisseur de supercherie de 
cette seule série. C'est surtout de l'alarmisme au sujet des 
extraterrestres mais on y trouve des petites choses qui font partie de la 
véritable énigme, comme c'est le cas dans la plupart des films. Mais ce 
sont de pures idioties, globalement. Steven Spielberg peut vous offrir 
plus de détails, de dialogues croustillants et beaucoup d'effets spéciaux 
– c'est ce que veulent la plupart des gens.  
Peut-être que Spielberg travaille pour les extraterrestres. 
La vérité n'est pas aussi raffinée, elle peut être ennuyeuse, manquant 
sûrement de détails – et ça ne ferait pas un bon film à moins qu'il ne soit 
gavé de contenu "fictif". 
Désolé mais je ne suis pas un réalisateur ou scénariste excentrique. 
 
La Guerre des mondes, la version Hollywood des extraterrestres, ne va 
pas arriver. 
 
Je n'ai jamais entendu parler du livre Above Black. 
 
Dan Sherman dit la vérité. 
 
Le dossier Lacerta: il n'y a aucune raison pour que j'aie des informations 
au sujet de ce dossier. Je l'ai lu, il semble correspondre à des choses 
que j'ai vécues, il contient donc peut-être une part de vérité.  
 
L'histoire de Phillip Krapf: 
Je n'ai pas lu son livre mais son titre ("Le contact a commencé") implique 
que quelque chose de nouveau est sur le point d'arriver – dans l'ancien 
temps les extraterrestres sont les dieux de la mythologie. Quoiqu'il en 
soit, dans cet environnement new-age, les gens ont besoin de 
l'affirmation de "Contact" parce que les dieux ne sont plus applicables 
pour beaucoup d'entre eux. 
 
"Il est préférable de vivre à Koggala": 
Ouais, chasser et pêcher 24h/24 a l'air super, ce sont les autres 
avantage qui craignent – plein de mouches et de moustiques qui leur 
tournent sans cesse autour, des excréments humains de partout, l'odeur 
putride est peut-être bonne pour déboucher les sinus mais ce n'est 

http://www.amazon.fr/Above-Black-Preserve-Government-Cover-Up/dp/0966097807
http://projectavalon.net/lang/fr/dan_sherman_fr.html
http://elishean.unblog.fr/2009/11/24/entretien-avec-lacerta-une-reptilienne/
https://exotypologie.wordpress.com/les-acartitiens/verdants/
http://www.amazon.fr/Contact-Has-Begun-Phillip-Krapf/dp/1579830153
https://fr.wikipedia.org/wiki/Koggala
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probablement pas une bonne chose. 
Ils consomment une eau que le Ministère de l'environnement classerait 
comme dangereuse pour la vie telle que nous la connaissons, ils 
mangent une nourriture que Médor refuserait. Ils transpirent et sont 
poisseux toute la journée et se caillent les miches durant la nuit. Il y a 
peu d'avantages dans ce monde de chien. 
 
J'ai vu Michael Jackson dans Men in Black, son nez ne ressemble plus à 
rien, son visage est en train de fondre. C'est vraiment un extraterrestre 
qui refuse de l'avouer. 
 
Le prophète Joël avait le pouvoir que nous avons tous – se ridiculiser. 
 
Le Projet Serpo : j'en ai lu des petits bouts, mais il n'y a pas eu 
d'échange comme il est mentionné là et ailleurs. 
Le Gouvernement a envoyé des scientifiques dans des expéditions 
éducatives avec des extraterrestres, cependant la plupart des voyages 
hors-planète sont pratiqués par des gens ordinaires qui en reviennent 
ensuite un peu moins ordinnaires. 
 
Roswell, la Bataille de Los Angeles en 1947 et les "triangles noirs": la 
grande majorité sont réels -  mais encore une fois, comment pourrais-je 
le savoir ? 
 
Le ranch Skinwalker dans l'Utah: Il y a constamment des milliers 
d'extraterrestres sur cette planète, qui vont et viennent et sont affectés ici 
en permanence. Les choses étranges arrivent pour de nombreuses 
raisons, mais surtout pour tenir les gens éloignés et détourner l'attention 
d'autres endroits. 
 
Il n'existe pas de "Vaisseau spatial Capricone", désolé. 
 
L'histoire de la planète Iarga est de la science-fiction. 
 
Le Colonel Philip J.Corso a dit la vérité – il a cependant reçu peu 
d'informations au sujet des extraterrestres. Il parle d'objets récupérés sur 
le site du crash de Roswell, qui avaient été laissés là pour que les 
militaires les trouvent, cadeaux des extraterrestres qui ont ensuite aidé 
les scientifiques à les insérer dans des applications humaines pendant 
que les extraterrestres restaient en coulisses. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Jo%C3%ABl_%28proph%C3%A8te%29
http://stopmensonges.com/le-projet-serpo/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Affaire_de_Roswell
https://fr.wikipedia.org/wiki/Bataille_de_Los_Angeles
https://fr.wikipedia.org/wiki/Triangle_noir_%28ufologie%29
http://www.leblogdeletrange.com/le-ranch-skinwalker/
https://www.youtube.com/watch?v=pmW54_isk1Y
http://abundanthope.net/pages/French_60/French-UFO-CONTACT-DE-PLAN-TE-IARGA---Pdf.shtml
http://www.ufocom.eu/UfocomS/Corso_resume/Corso_resume.htm
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Il y a des gens qui ne peuvent pas voir la forêt à cause des arbres qui 
sont devant – c'est le cas de Stanton Friedman. Stanton est passé 
maître dans l'art de démythifier les Ovnis et des gens avalent ses 
inepties comme de jeune lycéens courant après les filles. Ça ne 
demande pas de compétence particulière d'être un taureau dans un 
magasin de porcelaine qui détruit les vraies comme les fausses 
porcelaines, et c'est tout ce qu'est Stanton Friedman. 
 
J'ai entendu parler de Zecharia Sitchin mais je n'ai rien lu de lui. 
 
J'ai du regarder deux ou trois épisodes de X-Files quand c'est sorti au 
début, mais je ne connais pas vraiment. 
 
David Goodpasture est un des derniers aspirants faux prophète en date, 
il fait de la pub pour son site internet sur ce forum et utilise beaucoup de 
mots adéquats comme "Amour", "Paix mondiale", "Dieu est bon" et qu'il 
va changer le monde. Il se qualifie d'enfant des étoiles et invite les autres 
enfants des étoiles à rejoindre son ego-trip messianique. 
 
Dennis Rodman est-il vraiment un extraterrestre ? 
À ma connaissance, Rodman est un citoyen américain. 
 
Je n'ai pas lu ses livres de Whitley Strieber mais j'ai vu le film qui est 
adapté de l'un d'entre eux, Communion. Ce film capte l'essence de 
l'expérience extraterrestre. 
Je peux confirmer les petits êtres bleu qu'il évoque, ce sont des 
créatures rapides qui semblent toujours être pressées – ils sont aussi 
incroyablement agréables, vraiment sympathiques, je ne sais pas 
vraiment pourquoi ils m'ont rendu visite – ils m'ont emmené loin de la 
planète dans une ville mais je n'en sais pas plus que ça, je pense qu'ils 
travaillent pour Milton mais il ne l'a ni confirmé ni démenti. C'est arrivé 
quelques mois avant que je n'écrive Une journée avec un extraterrestre. 
De tous les extraterrestres ils ont été les seuls dont la présence n'a pas 
généré la terreur. Je ne sais pas ce que Whitley a dit à leur propos – 
probablement l'exact opposé de ce que je viens d'écrire (rire). 
 
John Lear a des relations et sait beaucoup de choses, il a les yeux grand 
ouverts.   
C'est mon demi-frère mais il refuse de partager le filon avec moi – il a 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Stanton_Friedman
https://fr.wikipedia.org/wiki/Zecharia_Sitchin
https://fr.wikipedia.org/wiki/Dennis_Rodman
https://fr.wikipedia.org/wiki/Whitley_Strieber
https://fr.wikipedia.org/wiki/Communion_%28film%29
http://rr0.org/people/s/StrieberWhitley/
http://projectavalon.net/lang/fr/john_lear_fr.html
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cependant proposé de lancer mon scénario en juste compensation (rires) 
Bon d'accord, John n'est pas mon vrai demi-frère... 
John n'a pas raison sur tout ce qu'il a dit mais sur une partie. 
Il a ses sources et ses raisons et j'ai les miennes, et parfois les deux 
entrent en conflit parce que mes informations peuvent être 
intentionnellement ambigües. 
John et moi sommes bons amis et tant qu'il verra les choses comme moi 
nous le resterons. Il sait que je plaisante. 
Il a sûrement été hors-planète avec des extraterrestres mais je ne suis 
au courant d'aucun détail. 
John obtient ses informations de source terrestre, comme il l'a souvent 
déclaré. 
Il n'est pas vraiment si drôle que ça et il n'est pas non plus la "reine de 
mode" pour qui il se fait passer (rires), mais c'est néanmoins un petit 
gâteau malin et fiable dans cette boite à gâteaux terrestre remplie de 
miettes. 
John est fortement critiqué pour certaines choses abracadabrantes qu'il 
défend, dont je fais partie. Mais c'est parce que John est allé là-bas et a 
fait beaucoup plus de choses que ce qu'Ils ne le laissent se rappeler. Et 
comme tous les abductés, il sait même s'il ne peut pas se souvenir des 
détails. 
 
De mon piédestal, je n'ai jamais entendu parler de molécule de l'esprit. 
 
Ceux qui proclament être des semences d'étoile n'en sont pas. Les 
extraterrestres ne sont pas là pour gonfler l'égo de quelques uns – les 
vraies graines d'étoile ne s'affichent pas publiquement. 
Ce sont des anges pour certains, et des démons pour d'autres. 
Les équivalents humains sont aussi très insaisissables et cachés parmi 
nous et ne sont pas accompagnés du gène de la vantardise. Ils ne 
seront jamais connus des autres humains en tant que graines d'étoile. 
 
Star Wars et d'autres films similaires ont ouvert beaucoup d'esprits à la 
réalité de ce qui se trouve dans cette énorme galaxie où nous vivons, de 
façon science-fictionnelle. Il nous faut ramper avant de pouvoir marcher 
et la science-fiction est la partie qui rampe. 
A qui et comment était connecté le réalisateur de Star Wars? 
Il a eu des conseillers externes. 
 
Les potes de l'espace suivent des ordres comme tout le monde, 

http://rustyjames.canalblog.com/archives/2011/03/16/20647748.html
http://stopmensonges.com/quest-ce-quun-starseed-semence-detoile/
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personne ne sait vraiment qui est l'ultime responsable – mais ce n'était 
vraiment pas le Président Truman. 
 
Je n'ai pas lu Créateur d'étoiles mais s'il est recommandé j'essaierai de 
me le procurer. Le temps nous est compté et sur Terre il n'y en a jamais 
assez. 
 
John Hutchinson a probablement passé beaucoup de temps avec des 
extraterrestres et a pensé pouvoir reproduire sur Terre ce qu'il a vu dans 
leurs vaisseaux et villes – mais il n'a pas pu. 
 
Billy Meier: je faisais des commentaires sur certaines personnes à un 
moment donné mais mon patron m'a demandé de ne pas démythifier 
tous azimuts, je vais donc me restreindre pour le moment. 
Je n'ai pas lu grand chose de ses histoires. Une personne utilisant ce 
nom m'a placé dans la liste de ses ennemis – que puis-je dire de plus ? 
 
Programmation binaurale: Je préfère ne pas faire de commentaire dans 
un sens ou dans l'autre à ce sujet – mais je dirais "chacun son truc". 
 
Je ne suis pas au courant d'un vaisseau générationnel envoyé par les 
USA dans un autre système stellaire. Rien de tout cela n'est vrai, 
désolé... 
 
Je n'avais jamais entendu parler de Wilbert Brockhouse Smith jusqu'à 
aujourd'hui. 
 
Je ne connais pas Stan Deyo. 
 
Je connais bien Edgar Cayce, et en raison de certaines choses qu'il 
déclare que je sais être fausses, j'ai des doutes au sujet de ses sources. 
Mais il était intelligent et il y avait certaines choses qu'il ne pouvait pas 
dire – en d'autres termes, s'il avait déclaré que Jésus n'était pas une 
vraie personne, sa crédibilité serait partie en fumée. 
Seul un idiot va tripatouiller à n'importe laquelle des trois icônes 
religieuses principales – et je suis cet idiot. 
Et plutôt que de me prendre la tête avec les fans d'Ed Cayce, je vais 
renoncer à faire plus de commentaires au sujet de ses prédictions. 
Edgar Cayce a déclaré qu'il s'était réincarné plusieurs fois et avait même 
eu des frères et des soeurs. Pouvez-vous donner plus de détails à ce 

http://booknode.com/createur_d_etoiles_0175692
https://sites.google.com/site/projectaliensresistance/john-hutchinson-effets-a-antigravite
https://fr.wikipedia.org/wiki/Billy_Meier
http://lajalousiefaitmaison.blogspot.fr/2012/09/la-solution-holosync-apprentissage-de.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vaisseau_g%C3%A9n%C3%A9rationnel
http://rr0.org/people/s/SmithWilbertBrooker/
http://www.alchimiste.fr/livres/extraterrestres/la-conspiration-cosmique-deyo-stan,fr,4,LIV12057.cfm
https://fr.wikipedia.org/wiki/Edgar_Cayce
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sujet ? 
Edgar Cayce avait simplement tort à ce propos. 
Dites-vous qu'il avait tort sur tout ou que ses mots ont été mal interprétés 
? 
Je ne faisais référence qu'à cette question en particulier, pas à tout les 
ouvrages de Cayce, que je n'ai d'ailleurs pas lu.  
Je n'ai pas d'informations au sujet de l'entité connue sous le nom de Ra, 
qui communiquait au travers d'Edgar Cayce.  
Cayce a écrit et dicté beaucoup d'ouvrages et je n'ai pas eu l'occasion 
de m'asseoir pour en lire beaucoup. Une partie de ce que j'ai lu est ce 
que les gens ont cité de son oeuvre sur ATS et ailleurs. Certaines des 
choses que j'ai lues sont en contradiction avec mes sources et je suis 
impartial envers mes sources. 
Je ne connais pas du tout ses enseignements karmiques. 
Il a bel et bien été en contact avec un autre monde. 
Cayce disait que nous étions des voyageurs de l'univers qui avions 
rencontré la Terre et avions décidé d'y jeter un œil. 
C'est vrai pour quelques uns mais faux pour la plupart. Nombreux ont été 
placés ici à corps et à cris et certains n'ont toujours pas arrêté de crier. 
Il disait que pendant que nous étions sous forme de pure énergie nous 
étions capables de nous matérialiser sous notre forme humaine terrestre, 
et que nous pouvions aussi nous dématérialiser en retour à l'état de pure 
énergie. D'autres se matérialisaient sous une forme d'êtres mi-animaux 
mi-humains. 
Je les appelle des Renégats. 
Il disait aussi que l'homme avait été créé dans cinq zones différentes du 
monde en même temps (cinq zones pour cinq races différentes: blanche, 
noire, jaune, brune et rouge). 
C'est la façon politiquement correcte de le dire et j'en resterai là.  
Cayce déclarait que le karma est une loi universelle et que tout ce que 
nous faisons aux autres nous revient dans la vie suivante si ce n'est pas 
dans celle-ci, jusqu'à ce que le karma soit équilibré. 
C'est vrai mais il n'y a pas besoin de faire quoi que ce soit aux autres 
pour charger notre mule – il y a beaucoup d'autres choses tout aussi 
importantes comme la paresse et le fait de ne pas tirer profit des 
cadeaux et opportunités qui sont donnés à tout le monde. 
À peu près à la même époque, deux sectes ont commencé à se former, 
les "fils de la loi de Un" et "les fils de Bélial". Les premiers croyaient en 
l'égalité et les seconds en l'esclavagisme. Les êtres ayant pris la forme 
mi-homme mi-animal étaient les victimes des Fils de Bélial. 
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La vieille routine du bien contre le mal, Caïn et Abel, Démocrates et 
Républicains, Gauche et Droite politiques, Chrétiens et Musulmans, 
Spiritualistes et Sécularistes, Obama et Clinton... 
Si seulement le bien et le mal étaient bien définis, il n'y aurait pas tant de 
choses qui nous divisent – et c'est là que le véritable mal entre en jeu – 
et il ne semble pas que cela soit sur le point de changer de sitôt. 
Selon Cayce, ce conflit initial a engendré une guerre de karma que les 
humains livrent toujours aujourd'hui et que la plupart d'entre nous, si ce 
n'est chacun d'entre nous, est ici pour faire face à son karma et 
continuera de le faire jusqu'à ce qu'il soit équilibré (peu importe le 
nombre de vies que cela prendra). Une fois que ce temps sera venu, 
nous commencerons à nous rappeler qui nous sommes vraiment et 
quelle est notre place dans l'existence, et nous poursuivrons en 
conséquence. 
Ça sonne à peu près juste. 
Aux dernières nouvelles, Edgar Cayce avait trouvé les Atlantes, c'est à 
dire leur planète, passait un très bon moment en leur compagnie, et avait 
renoncé à l'ingérence inter-espèces. 
 
Je ne connais pas Danny Crain (aussi connu sous le nom de Dan 
Burisch), ni son livre "Mon fils et un extraterrestre" ni son implication 
dans les projets secrets. 
Y-a-t-il vraiment des extraterrestres voyageurs temporels nommés type 
P45 et P52 ? P45 signifiant que ce sont des êtres venant de 45.000 ans 
dans l'avenir et P52 52.000 ans ? Dan décrit avec beaucoup de détails la 
conférence P9 où nous avons négocié avec quelques races 
extraterrestres différentes. Ce qui est déroutant, c'est à quel point Dan 
vient raconter ses histoires de façon claire et crédible. Je crois vraiment 
qu'il croit en ce qu'il dit, mais ça ne colle pas avec vos informations. 
Bien que les extraterrestres puissent quelque peu manipuler le temps, 
les choses mentionnées par Dan Burisch n'arrivent certainement pas. Il 
est vrai que quelqu'un entrant en contact avec des extraterrestres et 
étant emmené sur d'autres mondes plus avancés que la Terre pourraient 
croire qu'ils ont visité la Terre du futur. 
La boucle temporelle causée par un "accident" reptilien est totalement 
fausse – tout est quasiment possible quelque part dans l'univers, mais 
pas ce scénario et pas dans notre coin de la galaxie. 
 
Dr. Phil et les autres sont populaires parce que le grand public n'est 
majoritairement pas éveillé aux concepts dépassant le niveau du sol – le 

http://projectavalon.net/lang/fr/dan_burisch_stargate_secrets_interview_transcript_1_fr.html
http://projectavalon.net/lang/fr/dan_burisch_stargate_secrets_interview_transcript_1_fr.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/Dr_Phil
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niveau terrestre, et sont plus faciles à divertir. 
Certains savent qu'il y a davantage dans le monde que ce que les 
apparences suggèrent et ils sont moqués par ceux sur la scène publique 
qui se croient souvent plus intelligents parce qu'ils ne croient pas à des 
choses qu'ils ne peuvent pas voir, toucher ou goûter. Autrement dit, ceux 
qui ont une compréhension limitée du tableau d'ensemble, où la vie n'est 
qu'un petit détail du véritable spectacle. 
Ceux qui ne regardent qu'un détail du spectacle émettent des jugements 
sur ceux qui peuvent voir une plus grande part de réalité – cherchez 
l'erreur. 
 
Je n'ai pas lu Nous les Arcturiens. 
 
Bob Lazar est authentique, peut-être plus qu'il ne réalise. 
 
J'ai lu des parties de Above Top Secret de Timothy Good il y a 
longtemps, j'ai beaucoup de livres et je sais qu'il est sur une de mes 
étagères. Lui, Linda Moulton et quelques autres ufologues ont mon livre 
qu'ils m'ont directement commandé il y a des années.  
 
J'ai vu Visiteurs extraterrestres, le film tiré de l'expérience de Travis 
Walton, et il est en grande partie exact, sauf qu'Ils ne l'ont pas déposé 
nu, comme c'est montré vers la fin du film. Les histoires comme celles de 
Travis sont vraies, je n'ai pas encore vu d'extraterrestre vert mais ça ne 
veut pas dire qu'ils n'existent pas. 
Travis est allé faire un tour et on lui a montré des trucs bizarres, il est 
revenu est l'a expliqué du mieux qu'il pouvait, et je dois dire de façon 
extrêmement juste, ayant traversé moi-même des choses semblables 
aux siennes. 
Ils lui on permis de se souvenir afin qu'il puisse revenir et qu'un film soit 
fait au sujet de son épreuve, et Ils se sont aussi assuré qu'il ait des 
témoins – une chose que la plupart des abductés n'ont pas. 
Mais juger son histoire de tanker rempli de sang humain en l'assimilant à 
des extraterrestres malfaisants n'est pas réaliste. Pour commencer, il 
existe plusieurs dimensions à l'intérieur de ce vaisseau de transport 
dimensionnel et les gens y sont enrobés pour le voyage – la matière telle 
que nous la connaissons devient comme de la gelée, aqueuse dans 
certaines conditions. 
Une fois que Travis s'est échappé du cocon protecteur, qui sait à quoi 
ressemblait son corps, il pouvait avoir gonflé comme un ballon de 

http://etredelumiere.ordi-netfr.com/NousLesArcturiens.php
https://fr.wikipedia.org/wiki/Bob_Lazar
http://www.amazon.fr/Above-Top-Secret-Worldwide-Cover-Up/dp/0688092020
https://fr.wikipedia.org/wiki/Visiteurs_extraterrestres
https://fr.wikipedia.org/wiki/Enl%C3%A8vement_de_Travis_Walton
https://fr.wikipedia.org/wiki/Enl%C3%A8vement_de_Travis_Walton
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baudruche – et dans ce cas il a fallu beaucoup de reconstruction pour le 
ramener à la normale. 
Travis Walton a eu la chance de revenir d'une balade au travers du 
système solaire, si tous ses souvenirs lui étaient rendus il le saurait. 
Communion et Visiteurs extraterrestres ne sont pas de la propagande, et 
sont assez exacts. Les raisons et le sens qui se trouvent derrière sont 
cependant intraduisibles, mais c'est normal. 
 
Je ne connais pas Dick Criswell. 
 
Je n'ai pas beaucoup l'occasion d'écouter Coast to Coast. 
 
Un bon site: http://ufoexperiences.blogspot.fr/ 
 
Hollywood est une cause perdue qui promeut une idéologie nombriliste 
pour les esprits jeunes comme vieux. 
 
Je ne connais pas le livre d'Urantia que je n'ai donc pas lu. 
 
Les enfants Indigo: 
C'est un groupe comme Mensa, des gens qui veulent se sentir spéciaux 
– contrairement à moi... Il y a plein d'enfants talentueux à notre époque 
mais si ce sont vraiment des enfants des étoiles vous le saurez à leur 
humble manière et non à leur intelligence – qu'ils auront mais ne vous 
mettront pas sous le nez. 
Quel est le devoir des enfants indigo ? 
Promouvoir la bonne volonté et ne pas juger, haïr ou jalouser les autres. 
Je n'ai rencontré aucun enfant indigo. 
 
Je ne connais pas Alien Agenda, ses théories et fils de discussion 
parlent d'eux-mêmes, certains participants revendiquent une réussite, 
d'autres non. Les extraterrestres peuvent être contactés mais cela ne 
veut pas dire qu'Ils vont répondre, Agenda insiste sur le fait qu'Ils 
répondraient à tout le monde, je ne suis pas d'accord à ce sujet. 
 
J'ai vu Rencontres du 3ème type mais ça ne s'est pas passé comme ça 
du tout, pas de faste ni d'échange de personnes – c'est un bon film aux 
bons effets spéciaux qui capture l'essence des extraterrestres et de 
certains de leurs jouets. 
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Coast_to_Coast_AM
http://ufoexperiences.blogspot.fr/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Le_Livre_d'Urantia
https://fr.wikipedia.org/wiki/Enfant_indigo
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mensa
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J'aime Le Guide du Voyageur Galactique, surtout le passage où ils 
arrivent sur la planète Vogon je crois, où des tapettes surgissent du sol 
et leur frappe le visage dès qu'ils ont une idée dans la tête – c'est 
presque comme dans la vraie vie. Si vous ne l'avez pas vu, louez le, 
cette scène n'a pas de prix et le reste du film est bien aussi. 
J'ai raté une bonne partie de la série télévisée et j'ai juste vu la fin, je 
devais donc voir le film quand il est sorti. Le film est particulier mais 
néanmoins très plaisant; j'ai acheté le DVD et je l'ai regardé plusieurs 
fois depuis (rire) 
Je ne sais rien de son créateur, Douglas Adams, mais du peu que j'ai vu 
de la série, ses message subtils viennent d'un esprit hautement éclairé – 
beaucoup trop de gens laissent passer les simples vérités des gens 
comme Douglas Adams, et les joies simples qui découlent de ces 
vérités. 
Bravo Douglas Adams ! 
J'aime le film et ce que j'ai vu de la série, mais je n'ai lu aucun des livres. 
 
Je ne sais pas qui est Robert Anton Wilson, mais s'il dit "vous ne pouvez 
pas échapper à vous-même, il se cache dans un coin et attendre qu'il 
s'en aille ne marche pas", il semble bien qu'il ait tout compris. 
 
J'ai fait de rapides recherches au sujet de Lobsang Rampa et il a écrit 
une tonne d'ouvrages, c'était sans aucun doute un individu éclairé avec 
des connexions d'un autre monde. Mes contacts confirment que c'est le 
cas mais ils n'en disent pas davantage. 
 
Je ne sais rien au sujet de John Milton ou du Paradis perdu. 
 
J'ai entendu parler de George Adamski et j'ai peut-être un de ses livres 
dans ma collection rangé quelque part, mais je ne l'ai pas encore lu et 
peut-être que je ne le lirai jamais parce qu'il y a tellement d'autres livres 
sur ma liste de choses à lire. D'après ce que j'ai lu sur ATS au sujet de 
certains de ses livres, ils sont complètement à côté de la plaque au sujet 
des extraterrestres. 
 
Mon film de science-fiction préféré est Le jour où la Terre s'arrêta, je l'ai 
en DVD. 
 
Je ne sais pas vraiment d'où vient Lynn Grabhorn et j'aimerais avoir le 
temps de lire ses ouvrages. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Le_Guide_du_voyageur_galactique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Douglas_Adams
https://fr.wikipedia.org/wiki/Robert_Anton_Wilson
https://fr.wikipedia.org/wiki/Lobsang_Rampa
https://fr.wikipedia.org/wiki/John_Milton
https://fr.wikipedia.org/wiki/Le_Paradis_perdu_%28John_Milton%29
https://fr.wikipedia.org/wiki/George_Adamski
https://fr.wikipedia.org/wiki/Le_Jour_o%C3%B9_la_Terre_s'arr%C3%AAta_%28film,_1951%29
http://www.vivremavie.com/Club/excusez-moi-mais-votre-vie-attend-de-lynn-grabhorn/
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Avez-vous entendu parler des Owls contre les Roosters* ? 
Milton serait manifestement un Rooster. 
Eh bien  les Owls l'ont l'emporté, vous ne croyez pas ? Il n'y a presque 
pas de Roosters dans le coin.  
*[Deux groupes d'observateurs qui ont fait le même vœu de silence mais 
ont une vision différente de quand et comment l'humanité doit être 
"réveillée". Les Owls veulent que nous restions assoupis pour nous 
exploiter alors que les Roosters veulent qu'on se réveille et qu'on fasse 
avancer le programme] 
 
"L'empreinte des dieux" de Graham Hancock: Ces concepts et théories 
sont à côté de la plaque. Les "bons" extraterrestres n'ont jamais été 
usurpés. Beaucoup d'entre nous voudraient que ce soient ainsi à cause 
de tous les décombres observés dans l'Histoire et le monde entier 
jusqu'à aujourd'hui. Mais comme dans le passé, une grande partie de ce 
que les gens perçoivent au sujet de ce monde est à tout à fait côté de la 
plaque. 
 
Je n'ai pas entendu parler du film Zeitgeist, peut-être que je devrais sortir 
plus souvent (rire). 
 
Signes est un film idiot où l'on voit le réalisateur M. Night Shyamalan – 
qui joue un rôle dans le film – enfermer un extraterrestre dans un cellier 
et celui-ci ne peut pas sortir – quel gaspillage de technologie supérieure 
extraterrestre ! Être capable de traverser espace, temps et dimensions à 
volonté et se faire piéger par une bonne vieille porte en bois (rire). 
Ensuite, l'eau conduit à leur perte les extraterrestres mais ils viennent 
sur une planète qui en est couverte. Une référence évidente au baptême, 
l'eau nettoyant les pêchés. Une chance que j'ai été baptisé à l'église 
étant bébé, ça me protège de ces extraterrestres pêcheurs... 
 
Jim Sparks est paranoïaque. 
Ses visions du monde sont à la frontière de la paranoïa sur certains 
points, et beaucoup de gens partagent ses points de vue. Il a de bonnes 
idées qui sont brouillées et assombries par ses contacts, qui l'égarent 
quelque peu au sujet de la place de l'humanité dans l'ordre des choses. 
Ses contacts ont un goût renégat. 
Nous sommes attirés par les croyances avec lesquelles on peut vivre et 
nous autres humains devons choisir dans tout un éventail de croyances 

http://www.christianjuliablog.fr/+L-Empreinte-des-Dieux+.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/Graham_Hancock
https://fr.wikipedia.org/wiki/Zeitgeist:_The_Movie
https://fr.wikipedia.org/wiki/Signes_%28film%29
http://projectcamelot.org/lang/fr/jim_sparks_interview_transcript_fr.html
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en raison de nos divers besoins et natures. L'ouvrage de Jim Sparks fait 
partie de l'éventail dans lequel les gens peuvent choisir. 
 
Je ne connais pas George Green et je manque de temps pour m'y 
intéresser. 
 
David Wilcock a trouvé la paix – si d'autres peuvent atteindre l'harmonie 
intérieure à partir de ses ouvrages, tant mieux pour eux. 
Y-a-t-il quelque chose de vrai au sujet de sa physique et de ses 
"channelings" ? 
Eh bien, ça semble être un gentil garçon. 
 
Milton William (Bill) Cooper: j'en ai lu un peu jusqu'ici et je risque de ne 
pas en lire davantage – pour des raisons que je ne peux pas expliquer. 
Quoi qu'il en soit, la majorité de ce que j'ai lu au sujet du discours qu'il a 
donné en novembre 1989, est vrai. Notamment son récit de quand il était 
au Vietnam et a vu des OVNIs aux alentours de la rivière Tacan près de 
la Zone démilitarisée. Milton était là-bas dans une "hélicoptère 
extraterrestre" et moi aussi. Mais c'est une tout autre histoire que je n'ai 
pas encore trouvé comment raconter sans avoir à plaider le 5ème 
amendement.  
Mais une fois encore, qui va croire un cinglé d'Ovni comme moi... 
 
L'Exorciste a été un grand succès pour l'église Catholique, il a fait peur à 
beaucoup de gens quand il est sorti et la fréquentation de l'église à 
augmenté de façon significative rien que dans ma paroisse. J'ai vu le film 
pour la première fois il y a quelques années et j'ai depuis arrêté de 
manger des petits pois. 
 
Je ne connais pas Stewart Swerdlow. 
 
J'ai du entendre parler d'Alex Collier mais je ne sais pas de quoi il parle. 
Et je ferais mieux de ne pas donner d'avis au sujet du point de vue 
d'autres personnes. 
 
Condoleezza Rice est tout à fait humaine, comme le reste d'entre nous. 
 
L'évènement de la Tugunska (1908): ce n'était ni un météore ni une 
comète. Mais j'imagine que peu de gens croiraient qu'il s'agissait d'un 
genre d'action "apocalyptique" - l'énorme explosion d'un vaisseau 

http://projectavalon.net/lang/fr/george_green_fr.html
http://projectavalon.net/lang/fr/david_wilcock_fr.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/Milton_William_Cooper
https://www.youtube.com/watch?v=39Pygqv25aU
https://www.youtube.com/watch?v=39Pygqv25aU
https://fr.wikipedia.org/wiki/Cinqui%C3%A8me_amendement_de_la_Constitution_des_%C3%89tats-Unis
https://fr.wikipedia.org/wiki/Cinqui%C3%A8me_amendement_de_la_Constitution_des_%C3%89tats-Unis
http://video-streaming.orange.fr/actu-politique/stewart-swerdlow-hierarchie-reptilienne-VID0000001wdZO.html
http://www.erenouvelle.fr/archives/2011/08/10/21754320.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89v%C3%A9nement_de_la_Toungouska
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Renégat. 
 
Les OVNI de cette vidéo prise à Haïti sont-ils réels ? 
Non, les vrais sont bien plus cool. 
 
ZetaTalk (Les Dires des Zetas) exploitent de vrais problèmes pour faire 
de la propagande – ce ne sont pas des paroles extraterrestres, ce sont 
de courantes manœuvres politique du pays pour les prochaines élections 
présidentielles... 
 
Il n'existe pas "d'impulsion cosmique". 
 
Je ne connais pas Charles Hall ni les Grand Blancs dont il parle. 
 
Qu'est-ce que Kool-Aid ? 
Je me demandais quand cette question allait finir par faire surface et ce 
moment a fini par arriver... 
Cela a été conçu à l'origine comme une blague cruelle mais drôle que 
les mères pouvaient faire à leurs enfants pour qu'ils aient des 
moustaches rouges, bleues ou vertes. 
C'est aussi une mixture douce et pas chère pour les petits qui peuvent 
descendre des litres de liquide par heure durant ces chaudes après-midi 
d'été. 
Mais comme la plupart des bonnes choses (pour les mères, en tout cas), 
tout finit par être corrompu et Kool-Aid ne fait pas exception à la règle. 
Un leader de secte démoniaque ayant probablement eu trop de 
moustaches dues au Kool-Aid et subit les moqueries des autres enfants 
à ce sujet pendant qu'il grandissait a fini par rediriger sa haine perverse 
vers ses adeptes, les empoisonnant massivement en se servant de Kool-
Aid. 
J'ai eu la chance de grandir dans une telle pauvreté que je ne pouvais 
même pas me permettre d'acheter du Kool-Aid bon marché – et nous 
avons eu de la chance d'avoir de l'eau à boire. Mais assez parlé de 
moi... 
 
Thomas Jefferson, Jon Adams, Benjamin Franklin et George Washington 
étaient-ils conscients de leur but sur Terre ? Etaient-ils au courant des 
extraterrestres ? 
Ils en étaient sûrement conscients, et ils étaient au courant des petits 
hommes verts... 

https://www.youtube.com/watch?v=k9wkU4YpYV8
http://www.zetatalk.com/french/zetahome.htm
http://ovniparanormal.over-blog.com/article-trevor-james-constable-evoque-la-puissance-biologique-derriere-les-ovnis-47184151.html
http://www.karmapolis.be/pipeline/interview_hall.htm
https://fr.wikipedia.org/wiki/Kool-Aid
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Je n'ai jamais entendu parler du Soufisme, ça semble être un bon 
enseignement. 
 
Je ne connais pas Michael Newton. 
 
Je ne sais rien au sujet d'Ashtar Sheran, s'il existe vraiment. 
 
Je n'ai jamais entendu parler de la planète Khoom ni du Conseil Ohalu. 
 
Connaissez-vous le numéro de votre structure aurique ? 
Ma quoi ? 
 
Charlie et la Chocolaterie (1971) est un de mes films préférés. 
 
Que pensez-vous des Annunaki ? 
Je pense qu'on parle beaucoup trop d'eux. 
 
J'ai Le 5ème élément en DVD, c'est un des films préférés de ma femme. 
C'est un bon film, drôle, certainement curieux, et complètement à côté de 
la plaque. Mais le chauffeur de taxi est cool. 
 
Les évènements de Fatima n'étaient pas un hologramme, Ils étaient là et 
ce n'étaient pas des Renégats. 
 
Il y a une part de vérité dans 2001 Odyssée de l'espace, cependant HAL 
ne rêvera pas dans la suite 2010, l'année du premier contact. 
Le monolithe du film est une métaphore de l'apport de l'intelligence sur 
des planètes comme la Terre. 
 
Discovery Channel et History Channel sont payés pour garder le secret. 
 
Je n'ai pas vu Le Labyrinthe de Pan, quelqu'un m'a dit que c'était de la 
propagande, donc je n'en ai pas pris la peine, mais peut-être que j'y 
jetterai quand même un œil. 
 
Les observations de drone du Lac Tahoe et du rapport Caret sont des 
images générées par ordinateur. 
 
Je ne connais pas George Gurdjieff. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Soufisme
http://www.e-ostadelahi.fr/eoe-fr/entretien-michael-newton/
http://ashtar.sheran.free.fr/ashtar-sheran.htm
https://exotypologie.wordpress.com/les-acartitiens/ohaluens/
http://www.digitoworld.com/aura/537-les-7-couches-auriques
https://fr.wikipedia.org/wiki/Anunnaki
https://effondrements.wordpress.com/2012/07/01/les-incroyables-apparitions-de-fatima-en-1917/
http://actualitedelhistoire.over-blog.com/article-s-51312086.html
http://ufoetscience.e-monsite.com/pages/actu-du-web/le-projet-c-a-r-e-t.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/Georges_Gurdjieff
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Je n'ai pas vu le film The Rapture. 
 
Jimi Hendrix était-il un extraterrestre ? 
Non, il a reçu plus de dons qu'il ne pouvait gérer. 
 
Robert Bigelow: le ciel est la limite à franchir ou du moins il devrait l'être 
mais nous autres humains avons très bien réussi à embourber chaque 
bonne idée et entreprise avec des tonnes de formalités administratives et 
de sabotage écologiste, ce qui va mettre un frein à l'exploration spatiale 
par le secteur privé. Cet homme sera-t-il un jour profitable à l'aventure 
spatiale ? Non. 
 
Je n'ai pas lu les livres de Castaneda. 
 
Je n'ai jamais entendu parler du Docteur George King. 
 
Je ne connais pas Donald Walsch ni son livre Conversations avec Dieu. 
 
Je ne voudrais pas être dans la peau de Paris Hilton. 
 
Le nombre 1111 n'a pas de signification particulière pour moi ou milton. 
 
Prince n'est pas de ce monde, mais il se trompe quand il dit qu'on est 
tout seul dans cette vie. Certains d'entre nous aimeraient que ce soit 
vrai... 
De plus, on obtient des indices pour passer à autre chose quand ce que 
nous faisons ne nous suffit pas pour vivre. 
Je ne crois pas que Prince apprécierait que vous révéliez qu'il n'est pas 
originaire d'ici. Il est très secret. 
Je ne pense pas que ça le dérange. 
 
Les projets MP2000 et MP3000 ne me disent rien. 
 
Le Projet Grudge est toujours actif mais de façon plus subtile, et certains 
de ses participants travaillent sous l'apparence de sceptiques qui s'en 
prennent à des amateurs d'OVNI ou les ridiculisent.  
 
Je ne connais pas Leo Zagami. 
 

https://www.youtube.com/watch?v=_Rk5ZBhnCA8
https://fr.wikipedia.org/wiki/Robert_Bigelow
http://www.aetherius.org/fr/
http://www.conversations-avec-dieu.fr/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Projet_Grudge
http://illuminati-project.kazeo.com/temoignage/leo-zagami-ancien-illuminati,a1944337.html
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J'ai regardé une partie de l'interview de Marcia Schafer, et elle semble 
emballée par ses expériences, je ne peux rien ajouter de plus.  
 
Je ne connais pas Gibran. 
 
Project Camelot/Avalon ne fait pas plus de désinformations que d'autres 
médias en ce qui concerne l'ufologie et le monde surnaturel. Je n'ai pas 
vu la plupart de ce qui s'y trouve mais je suis sûr qu'ils servent de 
présentoir pour certaines des choses étranges de cette vie. Et ce faisant, 
ils servent d'agents pour faire passer de fausses informations – cela fait 
partie du jeu. 
Sont-ils proches de la vérité ou des charlatans ? 
Ce n'est pas à moi de le dire. 
Bon nombre des vidéos de Project Camelot/Avalon sont assez 
convaincantes, mais ne concordent pas avec votre information 
privilégiée.  
Il y a différents programmes dans l'ordre humain des choses tout comme 
les extraterrestres ont leurs propres programmes divergents. 
Pourquoi avons-vous tant de candidats pour les présidentielles avec 
chacun leurs propres - même si souvent imparfaites - idées pour diriger 
ce pays ? 
Il nous faut faire des choix au sujet de nos dirigeants, de nos amis, de 
nos associés, de nos croyances religieuses – et donc aussi au sujet de 
la vie en général, y compris des extraterrestres. 
Il y a une grande confusion mais c'est ce dont il est question dans cette 
vie – il n'y a qu'une seule raison à la présence sur Terre, l'intégrité, et 
nos croyances erronées et illusions n'entrainent pas de conséquences si 
nous la respectons – tout le reste n'est que divertissement. 
 
La voie de l'étude de soi-même dénommée "Un cours en miracles": 
Je suis d'accord avec ses principes de base mentionnés dans Wikipedia, 
mais en désaccord avec la source d'inspiration. Quoiqu'il en soit, ça a 
l'air d'un vrai bon bouquin. 
 
Je n'ai pas encore écouté ce que dit Rush Limbaugh mais j'en ai 
beaucoup entendu parler. 
 
Je ne connais pas les déclarations de David Sereda au sujet des rushes 
de la NASA (mission de la navette spatiale, STS-75 du 25 février 1996). 
 

https://www.youtube.com/watch?v=1y__7aW5IGA
https://fr.wikipedia.org/wiki/Gibran_Khalil_Gibran
http://projectavalon.net/lang/fr/flag.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/Un_cours_en_miracles
https://fr.wikipedia.org/wiki/Rush_Limbaugh
http://www.amazon.fr/Evidence-Case-Sereda-David-Paperback/dp/B010WFJZXA
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Je n'ai jamais entendu parler du Dr Michael Wolf ni de sa technique. 
 
Je n'ai jamais lu les Annales Akashiques. 
 
Le Dr Richard J.Boylan déclare être Conseiller de la Terre. 
Je dirai simplement ceci: aucun conseiller n'est nommé pour la Terre et 
une grande partie de ce qu'il dit est absurde. 
 
Que pensez-vous de Lady Gaga ? 
On dirait que quasiment tout le monde est gaga de Lady Gaga. J'ai vu 
une photo d'elle portant de la viande sur sa viande [son corps]. Je dois 
avouer que c'est une profonde déclaration. Je suis bien conscient que je 
devrais laisser tomber tout ce que je fais pour en savoir davantage au 
sujet de ce phénomène humain. Je vais encore y réfléchir. 
 
Mère Théresa était loin d'être parfaite et est peut-être revenue sur cette 
bonne vieille planète Terre mais elle a sûrement fait beaucoup d'efforts 
pour s'élever.  
 
Mahmoud Ahmadinejad est-il un type bien ? 
C'est un mauvais gars. 
 
Que fait Saddam Hussein de nos jours ? Il s'est réincarné sur une autre 
planète ? Sur la Terre ? 
Il est à la recherche de son Shangri-La aux mauvais endroits. 
 
Vlad l'empaleur a deux ou trois lieux de prédilection en dehors de la 
Terre. Il va et vient. 
 
Est-il possible que George Adamski et Howard Menger, parmi d'autres, 
aient été emmenés sur la Lune dans une autre dimension et peut-être 
qu'il leur a fallu un moment pour s'adapter ou un truc du genre ? 
Probablement hors du corps humain ? Un corps humain peut-il visiter 
d'autres dimensions ? 
Ils l'ont été ainsi que leur corps, mais seule l'essence (l'âme) va dans 
des dimensions supérieures. 
Est-ce pour cela qu'on ne peut rien voir sur la Lune et Mars alors qu'il s'y 
trouve peut-être des forêts luxuriantes, des montagnes, des villes, des 
rivières et des lacs comme ce dont parle John Lear ? 
C'est en partie la raison. 

http://stopmensonges.com/les-revelations-du-dr-michael-wolf/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Annales_akashiques
http://rr0.org/people/b/BoylanRichardJ/
https://fr.wikipedia.org/wiki/George_Adamski
http://rr0.org/people/m/MengerHoward/
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Le Magicien d'Oz est un super film au sujet de la vie. On cherche toute 
notre vie des choses qu'on a déjà en nous: vertu, gentillesse et 
intelligence. Tout ce qu'on a à faire est d'activer le programme 
préinstallé. 
 
Qu'en est-il de Raël (Jean-Claude Vorilhon) et de son culte extraterrestre 
? 
Maintenir élevé le facteur du ridicule sur le phénomène extraterrestre est 
l'objectif de beaucoup de personnes de ce genre. 
 
Edgar Mitchell a été sur la Lune mais il n'est pas le prestigieux sixième 
homme sur la lune. Vraiment beaucoup y ont été avant lui, incognito et 
sans fanfare ni trompettes. 
 
Avez-vous entendu parler du Ranch Skinwalker ou des cas similaires où 
des éleveurs ont été aux prises avec des Bigfoots, la mutilation de leur 
bétail, d'étranges créatures, des portes/fenêtres vers d'autres réalités, 
des Ovnis, d'étranges orbes qui tuaient leurs chiens et espionnaient les 
résidents ? Qu'est-ce qui se passe dans ces zones ? 
Ils ont arrêté de payer pour leur protection. 
 
Je suis sûr qu'Obama aime être vénéré, ça va avec les tapis rouges et 
Air Force One. 
 
Je n'ai jamais suivi Ayn Rand. La plupart des prophètes le sont par profit. 
Ouais, je vends des livres mais je pourrais gagner plus en travaillant à 
Wall Mart deux heures par mois. C'est ma récompense pour ne pas être 
un profiteur, je veux dire un prophète. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Ra%C3%ABl
https://fr.wikipedia.org/wiki/Edgar_Mitchell
https://fr.wikipedia.org/wiki/Ayn_Rand

